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ПЕРВОЕ ИЮНЯ

ЖИВОВ Z | БИТВА ЗА ДОНБАСС
Появление в эфире Киссинджера и его заявления по России и Укра-

ине - это знаковое событие. Дедушка в Давос летел с давлением, с па-
лочкой ходил, ему вставать с дивана тяжко. А дедушка этот такой, ко-
торый одним звоночком может изменить внешнюю политику США. Не 
верите мне, ну почитайте мемуары Рокфеллера, чтобы понимать как 
там у них устроено. 

 Сразу после его выступления начала меняться риторика США. Пе-
реобулся Милли, стал переобуваться Кирби, да и сам Байден тоже. А 
вы думали как делается глобальная политика? Вот так и делается. 

 А что в России? Лавров заявил, что Россия готово обеспечить бес-
препятственный исход всего украинского зерна через одесский порт. 
Что это значит? Значит что Путин, Шольц и Макрон о чем-то догово-
рились. Думаю, что договорились о следующем: Россия дает вывезти 
украинское зерно, а Франция и Германия резко сбавляют в поддерж-
ке Украины. 

 Как там в Искусстве войны? 
 1. Ударь по замыслам соперника. 
2. Ударь по коммуникациям соперника с союзниками. 
3. И так далее. 
 Ну вот Путин ударил по коммуникациям, вы чем недовольны?!

Стрелков Игорь Иванович
Общие выводы: наступление русских войск на Донбассе находится 

в стадии затухания и без ввода свежих крупных резервов к разгрому 
противника не приведет. В настоящее время для российского коман-
дования наиболее остро стоит вопрос с занятием Лисичанска, которое 
закрепит достигнутые успехи в районе Попасной, ликвидировав опас-
ный выступ укреп-района ВСУ в районе Лисичанск-Золотое. На реше-
ние данной задачи, вероятно, будут в ближайшую неделю направле-
ны основные усилия наших войск и - до выполнения - новых крупных 
операций не ожидаю. 

ВС РФ и ВС ЛДНР остро не хватает общевойсковых резервов для 
развития достигаемых успехов. В данной связи боевые действия, ве-
дущиеся в насыщенной вражескими войсками и заблаговременно-у-
крепленными позициями - продолжают носить характер «прогрыза-
ния» обороны, неизбежно ведущий к тяжелым потерям с обеих сто-
рон без крупных успехов у наступающего. 

По состоянию на 1 июня группировка ВСУ на Донбассе НЕ разбита, 
хотя понесла серьезные потери и вынуждена была оставить ряд важ-
ных населенных пунктов (за месяц: Попасная, Светлодарск, Красный 
Лиман, Северодонецк) и местами отойти на вторую полосу обороны.

Юрий Баранчик
Медведев совершенно правильно предлагает облегчить въезд в 

Россию жителям Германии и других стран, вступившим в идеологи-
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ческий спор со своими властями. На первый взгляд, таких людей не 
очень много, но на деле до России просто не доносится их мнение. 
Многие американцы и европейцы живут протестом, и им нужно дать 
ещё один инструмент для самовыражения.

Вступив в политический, экономический и даже военный конфликт 
с Западом, России нужно быть готовой вести борьбу на общественном 
уровне. И формула «чемодан – вокзал – Москва» - образцово побед-
ное голосование.

Логика Маркова
После начала СВО России на Украине и ввиду полной вины США и 

ЕС и их неспособности урегулировать конфликты мирными способа-
ми, сейчас в мире все больше будет новых СВО. 

НЕЗЫГАРЬ
Спустя три месяца после начала спецоперации настроения в значи-

тельной степени поменялись: многие участники фокус-групп призна-
ются, что ожидали более быстрого завершения спецоперации, а сей-
час фиксируется расширение сегмента граждан, полагающих что кон-
фронтация в Украине затягивается. 

Анализ ответов участников фокус-групп показывает, что общество 
хотело бы знать подробнее о планах и сроках завершения спецопера-
ции, однако понимает, что в складывающихся условиях эта информа-
ция может быть использована против России и повлиять на ход бое-
вых действий.   

При этом тезис о том, что Россия вступила в противоборство со всем 
Западом с целью изменения текущего миропорядка, который воспри-
нимается как несправедливый, находит максимальную поддержку 
граждан и актуализирует патриотические настроения. Общество по-
степенно приходит к мысли о том, что спецоперация в Украине – это 
часть уже развернувшегося глобального противостояния с Западом, 
следствием чего являются и санкции, и прочие недружественные дей-
ствия западных стран в отношении России по широкому спектру во-
просов (от культуры до экономики и политики).

Логика Маркова
«Возрождение доминантных устремлений Германии «. Такова фор-

мула Сергея Лаврова. Именно об этом, по его мнению,  свидетель-
ствует идея канцлера Германии Шольца о планах Германии создать 
самую большую армию в Европе. Это очень точная формула. И очень 
дипломатичная формула. А мы можем прямо сказать. Германия своей 
самой большой армией в Европе уже развязала две мировые войны, 
которые утопили Европу в реках крови. И мы требуем от правитель-
ства Германии отказаться от планов опять создать самую большую ар-
мию в Европе. Потому что мы не хотим третьей мировой войны опять 
из-за Германии.

Политджойстик/Politjoystic
В Польше на нескольких полигонах готовится 70-ти тысячная группи-

https://t.me/logikamarkova/2438
https://t.me/russica2/46395
https://t.me/logikamarkova/2440
https://t.me/politjoystic/26841
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ровка из сотрудников полиции Украины, солдат ВСУ и солдат ВС Поль-
ши. Отрабатываются приемы тактического военного взаимодействия 
и введения полицейских режимов. Из украинского состава у многих 
второй паспорт - гражданина Польши. 

…
С большей долей вероятности группировку готовят не для отправ-

ки на Донбасс, а для оккупирования западных областей Украины под 
предлогом проведения польской миротворческой операции. 

…
Данные от очень информированного источника.

МИГ
Украинские паблики выдают наигрывание украинских мелодий в 

Москве как «форму протеста».
А сеть ресторанов украинской кухни «Тарас Бульба» тогда что? Ре-

волюция?

Юлия Витязева
Ну, т.е. каждый раз, когда мы варим борщ, лепим вареники или упо-

требляем сало - мы протестуем? Оригинально! Буду знать

Дюков. Историк-рационализатор
Украинские пропагандисты просто еще не освоили слово «культур-

ная апроприация». 
Да, мы давно присвоили. Украинские песни - наши, так же как и ка-

зачьи, и советские - все то, что мы исполняем за праздничным столом

Котята-накотята
Дорогие коллеги, вероятно, не знают смысла этой песни.
Если они действительно считают исполнение гимна Украинской по-

встанческой армии (а ранее – Украинских сечевых стрельцов) в Алек-
сандровском саду безобидным «наигрыванием украинских мелодий» 
– это вызывает сомнения в их компетенции.

Это песня, под которую УПА воевали с Советским Союзом, а Легион 
сечевых стрельцов – с войсками Российской Империи.

«Марширують наші добровольці у кривавий тан,
Визволяти братів-українців з московських кайдан». 
«Маршируют наши добровольцы в кровавый пляс,
Освобождать братьев-украинцев от московских цепей».
Ни разу не «Щедрик» и не «Ти ж мене пiдманула», ребят. Вполне 

себе форма протеста.

Димитриев
Балканист Олег Бондаренко считает, что это будет новый сер-

бо-хорватский конфликт, и задается вопросами, которых избегают рос-
сийские патриоты: 

«Сегодня, впервые может быть за многие десятилетия у России нет 
ответа на главный вопрос действительности.

Зачем на самом деле наша страна 24 февраля 2022 года начала эту 

https://t.me/mig41/18123
https://t.me/vityzeva/59022
https://t.me/historiographe/3054
https://t.me/kotiata/18
https://t.me/russ_orientalist/11052
https://politconservatism.ru/blogs/rezhim-sbityh-pritselov-za-chto-i-pochemu-my-voyuem
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«специальную военную операцию»?
Каков её подлинный нарратив?
Какие конкретно цели преследует в ней Кремль?
Каков план операции, когда и где она завершится?
Наконец, сколько должно погибнуть людей по обе стороны фронта, 

чтобы пришло осознание невозможности её продолжения?»

Владислав Угольный
Это — затравочка для плаксивой колонки балканиста Олега Бонда-

ренко. В целом она — про то, что в войне ничего не понятно и раз так, 
то мы создаём хтонический аналог сербо-хорватского конфликта на 
десятилетия.

Во-первых, чисто для справедливости, Олег врёт изначально. Во-
прос «зачем» не мучает всю русскую интеллигенцию. Павел Губарев 
не мучается этим вопросом. Егор Холмогоров не мучается этим вопро-
сом. Сергей Лукьяненко не мучается этим вопросом.

Соответственно, уже с первых строк у нас как минимум ложь. А как 
максимум — манипуляция. А может быть те, кто мучаются вопросом 
— не совсем интеллигенция, а? Кто вообще позволил Олегу Бонда-
ренко высказываться за всю эту группу?

<...>
И у армейцев наших ответ на «зачем» — прост: чтобы этих ублюд-

ков не носила земля. «Зачем?» — за международным гуманитарным, 
мать его, правом в трактовке русского автомата Калашникова. За пыт-
ки, убийства и взятие в заложники гражданских.

«Зачем?» — да просто эстетических и этических соображений ради. 
Точка, какие ещё вопросы?

А в сербо-хорватский конфликт мы уже вступили. В 1991 году, в 2014 
году, в момент, когда первые снаряды упали по Киеву и Харькову. И 
теперь на либо побеждать, либо списывать русскую нацию (вместе с 
упомянутой русской интеллигенцией) в утиль.

Раньше спрашивать «зачем» надо было. Но вместо этого кто-то за-
нимался балканизмом. Ну занимайся дальше, зачем враньё в колон-
ках на чужую тебе тему писать? Или за враньё тебе Бабаков забашлял, 
а? Признавайся, «интеллигент»

Олег Царёв
Надо быть готовым к таким вопросам и аргументам, которые изла-

гает балканист Олег Бондаренко.  
Наши пропагандисты пытаются не замечать вопросы, на которые у 

них нет ответов. Страусиная тактика. 
Олег Бондаренко думает, что военный конфликт между Украиной 

и Россией будет приостановлен, и мы получим новый замороженный 
конфликт, аналогичный сербо-хорватскому. Причем Олег считает, что 
именно благодаря спецоперации антагонизм между русскими и укра-
инцами дошёл до той же степени ожесточения, что между сербами и 
хорватами. Учитывая вышесказанное, автор задаёт вопрос: Зачем на 
самом деле наша страна 24 февраля 2022 года начала эту «специаль-
ную военную операцию»? Впрочем это больше похоже не вопрос, а 

https://t.me/zola_of_renovation/1972
https://t.me/olegtsarov/2138
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на закамуфлированное утверждение. 
Для себя я давно ответил на этот вопрос. Мы ни в коем случае не 

должны допустить ситуацию с очередной заморозкой конфликта. 
Минск-3 не прекратит войну, а лишь растянет её во времени. Пока идёт 
война, нет смысла все время оглядываться и фрустрировать. Вступив 
в войну, надо думать, как одержать победу, и стремиться к ней. А по-
бедив, мы опять будем одним народом. 

Вот с чем согласен с автором - что без наличия своего образа буду-
щего, которое мы внятно сформулируем и для украинцев, и для рос-
сиян, мы эту спецоперацию не выиграем.

Срочно, Сейчас
В ночь на 1 июня, возле посольства США в Москве прошла акция 

«Кровь детей Донбасса на руках американской военщины»
Акция приурочена к Дню защиты детей. Активисты пояснили, что 

хотели таким образом напомнить мировому сообществу о том, что 
США, которые на протяжении многих лет спонсируют украинские вла-
сти, несут полную ответственность за всех погибших детей Донбасса.

Лохматый Z Николаев
Скорее всего в конце июня Николаев и Одесса будут освобождены. 

Харьков, Сумы, Днепропетровск и Запорожье возможно пободаются 
до конца июля.

Не стоит забывать, что страны Евросоюза уже скулят о том, что са-
мим оружия не хватает. А в июне им будет нехватать электричества и 
горючего. То есть: в конце июня помощь запада подойдет к унылому 
концу. 

В июле союзные войска выйдут на Днепр по всей линии реки, а ко-
е-где перейдут его. 

Последний котел замкнется наверное на Умани. 
Поляки устроят провокацию. Получат ли люлей? Зависит от поведе-

ния, не от риторики. 
В августе соберутся взрослые и будут гадать, как жить дальше, сле-

дующие сотню, а то и более лет.
Исходя из продовольственного кризиса, северную Африку отдадут 

под контроль РФ. Возможно полноценное участие всего БРИКС, при-
чем с новыми странами. 

А вот осенью Европу будут ждать такие потрясения, что меня не 
удивит попытка сдыхающего леволиберального фашизма развязать 
взрослую войну.

И вероятность, что воевать будут с Китаем, а не с Россией, очень ве-
лика.

Логика Маркова
США открывают ещё одну дверь, ведущую к ядерной войне. США 

решили передать киевскому режиму, который в огромных масштабах 
ведёт террористическую политику, ракетные системы залпового огня, 
которые могут стрелять на десятки километров. То есть Зеленский мо-
жет нанести ими удар по центру Белгорода или Донецка и убить ра-

https://t.me/srochnow/9914
https://t.me/L0HMATIY/5919
https://t.me/logikamarkova/2441
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зом тысячи людей. Зеленский и режим используют методы террора в 
огромных масштабах. И могут нанести удар по российским городам. 
Сейчас Вашингтон даёт честное слово, что Зеленский дал им честное 
слово, что таких ударов не будет. Но всем понятно, что и Вашингтон и 
Зеленский лгут. И такие удары по городам России будут. И Россия бу-
дет вынуждена ответить.

Readovka
США будут считать оборонительным любое применение Киевом 

РСЗО HIMARS на территории Украины, добиваются, чтобы не было уда-
ров по РФ, сообщили в Пентагоне

Холмогоров
То есть Вашингтон прямо благословил хохломразей на уничтожаю-

щие обстрелы по Донецку.
Однажды Вашингтон превратится в пепел (причем не обязательно 

ядерный).

Объясняет Readovka
Байден всё-таки соврал — американские дальнобойные ракетные 

системы едут на Украину
Как мы и писали, верить американцам нельзя. В новый пакет помо-

щи Украине включили ракетные системы HIMARS, способные доста-
вать до Подмосковья при использовании баллистических управляе-
мых ракет.

Конечно, сейчас много пишется, что Украина дала гарантии не стре-
лять по России, что системы поставляются без дальнобойных ракет. 
Но верить заявлениям Байдена и гарантиям Украины, как мы видим, 
не стоит.

В ближайшее время Readovka объяснит, что это за системы, и поче-
му Байден всё-таки перешёл «красную линию» тотальной войны.

МИГ
Россия практически перестала нести потери в ходе специальной во-

енной операции на Украине, это результат изменения подхода к веде-
нию боевых действий, - председатель комитета Госдумы по обороне, 
генерал-полковник Андрей Картаполов. 

«Мы практически перестали терять людей. Крайние цифры, кото-
рые обнародовано Минобороны в марте, - 1351 человек погибших. С 
тех пор данные не озвучивались Минобороны и поясню почему. В на-
стоящее время, конечно, есть раненые, но такого количества погиб-
ших уже нет. И это результат изменения подхода к тактике ведения 
боевых действий», - сказал Картаполов.

Политджойстик/Politjoystic
В мире больше нет правил. Их уничтожили, низвели с трона запад-

ной демократии. Некуда и некому больше пожаловаться, чтобы вос-
становить справедливость или защитить свои права. Права человека, 
права промышленного или финансового субъекта, права на нацио-

https://t.me/readovkanews/35616
https://t.me/holmogortalks/21337
https://t.me/readovkaru/703
https://t.me/mig41/18129
https://t.me/politjoystic/26848
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нальную собственность или культурные ценности. Все, в мире боль-
ше нет правил. Их убил коллективный Запад, собственными руками.

Нет судов, нет адвокатов, нет прокуроров, нет апелляции и арбитра-
жа, нет презумпции невиновности и состязательности процесса. Вам 
могут запретить пользоваться банковской системой и говорить на рус-
ском языке, арестовать счета и отобрать собственность. Вас могут не 
пустить в ресторан, да еще и написать на двери «Русских не обслужи-
ваем». Попробовали бы они написать «Черных не обслуживаем». Как 
быстро бы появилась местная полиция и владелец оказался бы под 
преследованием суда? Мгновенно. У России могут заблокировать зо-
лотовалютные резервы и собственность, могут выслать дипломатов. 
У россиян, заплативших за программы и сервисы, их отключают. Боль-
ным, которых лечили западными лекарствами, перестают их прода-
вать. Запрещают поставлять запчасти для самолетов, ставя под угро-
зу безопасность полетов. А ведь все это защищено международными 
правилами торговли, перевозок, оплаты, лизинга, финансирования 
через фондовые рынки или иные финансовые механизмы. И для их 
соблюдения созданы международные организации от ВТО и до ИКАО 
(не буду их все перечислять).

Нет правил, по которым вы можете задать вопрос: а почему, соб-
ственно, вы так со мной поступили? Остались национальные государ-
ственные правила, остались двусторонние государственные правила. 
Они еще сохраняют процедуры гарантий и защиты.

А права никуда не исчезли. Права человека, права национальностей 
и народностей, права экономических, промышленных, транспортных 
и иных субъектов. Право на жизнь, право на язык и культуру, право 
на перемещение, право на безопасность, на здоровье, доступ к еде и 
воде, то есть права на возможность быть человеком. И эти права за-
креплены в документах Организации Объединенных Наций, той са-
мой точки, которая задумывалась как место развития человечества, 
— и пока она еще трепыхается, но, как видно, и ей недолго осталось.

А тогда стоит задаться вопросом: в какой мере мы, как граждане 
России, и государственный аппарат должны придерживаться разру-
шенных мировых правил, чтобы защитить наши права? Должны ли мы 
преследовать тех, кто привозит в страну детали для западных самоле-
тов? Мой ответ: нет, мы, наоборот, должны помогать им, потому что 
это вопрос безопасности полетов и защита права россиянина на жизнь 
и перемещение. Должны ли мы запрещать серый импорт всего, что 
требуется нам здесь, в России (не для перепродажи, а для внутренне-
го потребления), а его запретили нам продавать напрямую? Мой от-
вет: нет, государство должно поощрять и помогать всем, кто сможет 
это сделать. Потому что от этого будет зависеть право и на жизнь, и на 
здоровье, и на доступ к продовольствию, и на работу, и на образова-
ние, право вести предпринимательскую деятельность.

Надо сказать западникам: вы — пираты, а мы всего лишь хотим за-
щитить свои права, и действовать. Если при этом пострадают запад-
ные правила, так и бог с ними. Права человека выше сговора недру-
жественных нам государств. Вернетесь к соблюдению международ-
ного законодательства, и мы вернемся к нему, а пока… Сядем потом 
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посчитаем, кто кому должен, а сейчас — война на выживание, в кото-
рой мы должны руководствоваться интересами своих граждан и на-
шего государства по внутреннему законодательству.

Это сложное решение для порядочных людей, сложное решение 
для государства, но иного пути нет. Оставаться приличными в обще-
стве пиратов и международных хакеров невозможно. Поэтому надо 
признать, что мы соблюдаем правила внутри своей страны и отрица-
ем их вне России, чтобы защитить права наших граждан. Нет, я не го-
ворю о беззаконии. Должны быть приняты законы, которые позволят 
нарушать их правила, которые Запад сам не соблюдает, и это послу-
жит ему уроком, даст повод подумать о своем беспределе. Если там 
еще есть люди, которые способны об этом рассуждать.

Николай Стариков
Байден указал, что боевые действия на Украине продолжаются 

уже четвертый месяц, и в этих условиях он считает нужным четко 
определить цели Соединенных Штатов. «Цель Америки проста: мы 
хотим видеть демократическую, независимую, суверенную и процве-
тающую Украину, у которой есть средства для сдерживания и защи-
ты от дальнейшей агрессии», - подчеркнул он.

Удивительно, но мы же хотим того же самого.
Чтобы власть на Украине принадлежала народу, а не киевской хун-

те.
Чтобы Украина была независима от внешнего управления из Ва-

шингтона. 
Чтобы Украина была суверенна, а не так, когда её государственность 

и историю пишут по методичкам из США.
Чтобы Украина была процветающей, а не так, когда страны НАТО 

разграбляют её, вывозя все запасы зерна.
И, наконец, чтобы у неё были средства «для сдерживания и защиты 

от дальнейшей агрессии». Только агрессия эта началась не вчера, а с 
момента развала СССР и попадания Украины под ментальную власть 
Запада. Агрессию Запада против всего русского(украинского) на Укра-
ине необходимо сдержать, а ставшим неугодными и попавших под 
репрессии граждан – защитить от дальнейшего произвола.

Как тут не согласиться с Байденом? Правда, понятно, что его систе-
ма ценностей вывернута наизнанку.

РУССТРАТ
Специальная военная операция на Украине, начатая 24 февраля 

2022 года для срыва запланированного на 8 марта масштабного укра-
инского наступления на Донбасс и Крым, преодолела трехмесячный 
рубеж. За это непродолжительное время боевые действия приняли 
характер, который можно считать определенным эталоном войн го-
сударств в первой половине XXI века. А также триггером для измене-
ния отечественной военной доктрины и приоритетов ВПК. Кроме того, 
можно зафиксировать ряд вещей, которые может быть и были пред-
сказуемы для разработавшего «операцию Z» Генштаба, но для боль-
шинства аналитиков оказались сюрпризом.

https://t.me/nstarikovru/29116
https://t.me/rus_demiurge/27120
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Война на истощение убивает не Россию
Первое и, пожалуй, главное – оказалось, что полномасштабную во-

йну на истощение, которая началась в марте-апреле, проигрывает во-
все не Россия. Было принято считать, что СВО на Украине это быстрая 
операция, которая должна завершиться без перехода России к «мо-
билизационной» экономике.

Исходя из этого, в конце апреля-начале мая в западных СМИ стало 
модным тиражировать точку зрения отдельных западных политиче-
ских спикеров о том, что Россия «не достигла целей операции». А рос-
сийская экономика вот-вот рухнет под давлением беспрецедентных 
санкций, которые были против России введены. Президент США Джо 
Байден пугал мировую общественность рассказами про «доллар за 
200 рублей» и прочими тяжкими последствиями СВО для России.

Оказалось, что войну на истощение проигрывает Запад.

Димитриев
Вот и сейчас обоснование войны пропускать нужно через такие 

неоспоримые ценности. Можете тоже через детей. Например, сразу 
вслед за войсками запускать необходимые гуманитарные мероприя-
тия для эвакуации и обеспечения всем необходимым. 

Ну и для себя отвечать на вопросы: «Считаете ли вы, что освобо-
ждение украинских городов от нынешней власти перекроет по свое-
му значению гибель детей? Были ли вы согласны со своими детьми 
пережить такое освобождение? Согласны ли вы были бы отправить 
своего сына на войну?» Если легко отвечаете на эти вопросы, то и все 
в порядке.

Бульба престоловъ
«Были ли вы согласны со своими детьми пережить такое освобо-

ждение?»
Ни коем случае!
Но я согласен, чтобы такое освобождение пережили (или не пере-

жили, похуй) хохлы со своими детьми.

Олег Царёв
Вооруженные силы Российской Федерации в ходе специальной опе-

рации действуют максимально деликатно, отказываясь от нейтрали-
зации отдельных стратегических объектов. 

Так поступают только лишь в том случае, когда освобождают свою 
территорию. Тогда пытаются свести к минимуму потери среди населе-
ния и инфраструктуры. Щадят население, потому что это своё населе-
ние. И инфраструктуру, потому что ее потом придётся самим же вос-
станавливать. 

Однако, всё-таки могут произойти некоторые события, при которых 
тактика России может измениться, что крайне негативно отразится на 
ситуации на Украине. Россия наносит ракетные удары в основном по 
военным целям и объектам, осуществляя демилитаризацию Украины. 

В ходе операции практически не была затронута стратегически важ-
ная инфраструктура, нейтрализация которой погрузила бы Украину в 

https://t.me/russ_orientalist/11053
https://t.me/bulbe_de_trones/935
https://t.me/olegtsarov/2133
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хаос. РФ, придерживаясь стратегии, приберегла данный козырь, по-ви-
димому, на случай перехода Западом неких красных линий. Это каса-
ется поставки неких современных видов вооружения и прямого уча-
стия стран НАТО в военных действиях. 

Российская армия не работала по электрическим подстанциям, пи-
тающим крупные города. Мосты, тоннели, подстанции — места их рас-
положения понятны и хорошо известны. Причём применять ядерное 
оружие не понадобится. Если будет принято решение наносить такие 
мощные удары, то Украина погрузится в хаос, и в течение недели - 
двух в стране наступит гуманитарная катастрофа. Украина погрузится 
в каменный век. Я видел, что было в Луганске, когда там отключили 
электроэнергию. Это был ужас. Но тогда Россия протянула свои элек-
трические кабели, поставила гуманитарку. Территории не такие боль-
шие, и это было возможно сделать. В случае с Украиной отключение 
электроэнергии в масштабах всей страны катастрофично.

Все эти возможности остаются у российской армии в запасе. В этом 
случае Украина не просто погрузится в темноту, остановится работа 
всех предприятий, не будет ни тепла, ни воды, ни света, ни связи. Та-
кой сценарий осуществят лишь в определенных и крайних случаях. 

Пока Москва не готова к таким жёстким действиям, ибо действует 
максимально аккуратно и деликатно. Запад тоже в свою очередь при-
держивается неких правил. Судя по всему, всё-таки существуют некие 
рамочные договоренности, и по каким-то каналам идёт диалог меж-
ду сторонами, раз стороны ограничивают масштаб военных действий. 

При этом рубильник, который позволит погрузить Украину в хаос 
находится в руках России. Об этом не говорят вслух, но это все пони-
мают.

 
Русский Демиург
Тема «Почему наши не наносят ударов по железнодорожным узлам 

Украины в нужном для блокирования западных поставок объёме» на-
тыкается на глухую тишину со стороны тех, кто уполномочен поддер-
живать связи с общественностью в военное время. 

Также не объявляются конечные цели СВО, не прекращаются резко 
понижающие военный дух солдат слухи о готовности к переговорам, 
не увольняются руководители федеральных телеканалов, допускаю-
щих явные пропагандистские провокации и вредительские выходки 
своих подопечных. 

Неопределённость – самое выматывающее состояние – поддержи-
вается в обществе, накапливая недоумение и снижая веру в победу. 
Угрюмое молчание элиты всё явственнее переходит в саботаж и нака-
пливание сил для внезапного удара в спину народу.

RealFitzroy
Ну слава тебе Господи! Дождались, наконец. Хохлы негодуют, что 

«русские ублюдки» ударили крылатыми ракетами по Бескидскому тун-
нелю, что проходит через Карпаты. Это, конечно, нужно было сделать 
давно, но лучше поздно чем никогда.

https://t.me/rus_demiurge/27080
https://t.me/RealFitzroy/724
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Холмогоров
Надеюсь сегодня вся болтовня про «переход к замораживанию кон-

фликта» закончится. Стороны очень ясно показали что и кому будут за-
мораживать.

https://t.me/holmogortalks/21345
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ВТОРОЕ ИЮНЯ

Русский Демиург
Независимая Украина не нужна США, заявил спикер Госдумы Вяче-

слав Володин.
«Нет, независимая Украина Вашингтону не нужна. Руководство США 

хочет сделать  из неё свою колонию. Выжать из страны все ресурсы и 
использовать ее исключительно для ослабления России», - считает он.

В Вашингтона было 8 лет, чтобы сделать Украину демократической, 
независимой и процветающей, когда после госпереворота американ-
ские советники и инструкторы фактически руководили киевским ре-
жимом.

Но вместо того, чтобы развивать Украину, «обладающую огромным 
потенциалом, разграбили». «Закрывали неугодные СМИ, убивали не-
зависимых журналистов, запрещали политические партии. А об укра-
инском народе никто из коррумпированного правительства не думал», 
- напомнил он.

Кремлёвская прачка
Европейцы начинают понимать  приближение собственного эконо-

мического краха. 
Это видно из последних заявлений премьер-министра Болгарии Ки-

рилла Петкова, премьер-министра Эстонии К.Каллас и экс-главы Ми-
нобороны Греции Паноса Камменоса. Последний сказал:  

«Решение о введении эмбарго ЕС на российскую нефть вместо того, 
чтобы навредить России, разорит нас всех ценой в 5 евро за литр [бен-
зина]… Вы сошли с ума?» 

 А в это время  лицемерные США продолжают (согласно заявлению 
«Wall Street Journal») скупать переработанные из российской нефти 
нефтепродукты, одновременно расшатывая  левой ногой  обществен-
но-экономическую ситуацию в Европе. 

Kotsnews
Пару дней в Москве. Беззаботной и стоящей в пробках. В столице 

воюющей страны, в которой ничего вообще не напоминает о том, что 
в двух часах полета на самолете (который отменили) идет война, ка-
кой не было с 1945 года.

За двое суток не заметил на улицах ни одного патриотического биг-
борда, ни одного портрета наших героев на фасадах многоэтажек, ни 
zеток, ни vэшек. Как будто и нет ничего всего в тысяче километров от-
сюда.

Русский Демиург
Киев готовился напасть на Крым и Донбасс
Российские хакеры располагают информацией о том, что спецопера-

ция на Украине предотвратила нападение киевского режима на Крым, 
ДНР и ЛНР.

«Да, такая информация есть и подтверждения были. Мы примерно 

https://t.me/rus_demiurge/27166
https://t.me/kremlinprachka/19291
https://t.me/sashakots/33303
https://t.me/rus_demiurge/27176
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понимаем, что руководство России опередило руководство Украины 
буквально на две недели», - сообщил РИА Новости на условиях ано-
нимности хакер RaHDIt.

По его словам, накануне начала спецоперации поступили сведения, 
что 72-му Центру проведения информационно-психологических опе-
раций, который находится в Броварах под Киевом, были переданы 
три экипажа с Javelin. Также есть документы, сколько оружия переда-
валось западными странами ВСУ.

Юрий Баранчик
Позавчера, 31 мая, писал о том, что «все все понимают» и никоим 

образом запрет на танкерные поставки российской нефти, введенный 
ЕС, не повлияет на объемы экспорта российской нефти:

«Почему ЕС запретил поставки танкерами российской нефти - тут 
все понятно - филькина грамота. Нет никакого запрета, все все пони-
мают и не скрывают даже - нефть мешается в море в объемах 49% на 
51% и называется уже не российской нефтью, а «латвийской смесью» 
и идет на те же рынки, что и шла. Этот факт и отражает повышение 
цен на нефть - стоимость процесса смешивания уже заложили в стои-
мость нефти, вот цена и выросла».

Юрий Баранчик
Последствием нефтяного эмбарго Евросоюза (полного или нет – не-

важно), а также скрытого эмбарго путём блокирования доступа к рын-
ку страхования танкеров, станет ощутимый удар по экономике России. 
Наша страна потеряет существенные доходы от поставок чёрного зо-
лота, и новые рынки в Азии не смогут их компенсировать.

Однако с другой стороны нужно отметить два важных обстоятель-
ства. Во-первых, эти доходы из-за бюджетного правила и так не шли в 
российскую экономику, а вкладывались в зарубежные ценные бума-
ги, валюту, ну или в лучшем случае золото. Поэтому потери окажутся 
в основном виртуальными, ощутимыми для участников рынка, но не 
для населения.

Во-вторых, потерявшие источник прибыли нефтяники наконец-то 
задумаются, что из российской нефти можно что-то производить са-
мим. И не только бензин, но и, к примеру, пластмассы. И, как след-
ствие, готовые изделия.

Друид
Украина потеряла шансы на сохранение своей государственности, 

спровоцировала военный конфликт на своей территории, мировой 
продовольственный кризис, поставила под угрозу коллективную без-
опасность в Европе и разрушила свою экономику. Евросоюз утратил 
свой суверенитет, начал процесс распада и конфликта между членами 
объединения, спровоцировал энергетический и экономический кри-
зисы в своих странах и сделал их перспективы очень туманными.

И всё вокруг Украины: последствий Евромайдана и реализации её 
евро-мечты. Праздник удался.

https://t.me/barantchik/5271
https://t.me/barantchik/5272
https://t.me/wisedruidd/3527
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Юрий Баранчик
Прихожу к выводу, что ответными действиями только на украин-

ской территории Россия вряд ли сможет остановить поток тяжёлого и 
современного оружия, идущий с Запада на прокси-войну с нами. Чем 
хуже будут у ВСУ дела на фронте, тем более мощные системы оружия 
будут им поставляться. Уверен, что со временем дойдёт и до ракет 
ATACMS.

Конечно, Генштабу ВС РФ и военно-политическому руководству Рос-
сии виднее, однако я глубоко убеждён, что пока мы не создадим непо-
средственную острую угрозу физической безопасности американско-
го истеблишмента на континентальной части США, Вашингтон и его 
союзники будут вести себя всё наглее и наглее. А это означает для нас 
дополнительные потери и в людях, и в технике.

В связи с этим хорошую новость сообщил командующий Северным 
флотом: завершён цикл испытаний гиперзвуковой ракеты «Циркон», в 
ходе пусков с фрегата «Адмирал Горшков» «подтверждена готовность 
и самого носителя, и нового оружия».

Поэтому не вернуться ли нам к ранее высказанной идее дежурства 
группировки наших кораблей, оснащённых гиперзвуковыми ракета-
ми «Циркон», у побережья США? С учётом характеристик этой раке-
ты по скорости (8-9 Махов) и по дальности поражения (более 1000 км) 
подлётное время до центров принятия решений на континентальной 
части Соединённых Штатов составит 5-10 минут.

И пусть американцы думают, каким своим очередным действием 
по Украине они пересекут нашу необъявленную красную линию.

Юрий Баранчик
Что вынуждает США идти на смягчение? Безрезультатность давле-

ния, когда Америка хочет избивать Россию, но не может. Заставляют 
чесать затылок военные победы России - очевидное продвижение в 
Донбассе, успешные действия в Херсонской и Харьковской областях. 
Туман войны рассеялся и преимущество России на поле боя всё яс-
нее. Но главное - внутренние проблемы США и давление, которое он 
испытывает. 

Однако тень сомнения, которая накрыла лицо хозяина Белого дома, 
не должна вызывать иллюзий. США не протягивают руку России, а лишь 
думают, как не увязнуть в том болоте, в которое сами же всех и заве-
ли.

Единственная верная тактика для России - жёсткое следование сво-
им интересам.

Умный еврей при губернаторе
«Не существует никакого «лимита» на присоединение к России укра-

инских регионов». Лидер «Справедливой России» Сергей Миронов 
считает, что всем украинским регионам нужно предоставить возмож-
ность войти в состав РФ.

1. С Мироновым очень хочется согласиться. Предполагаю, что со-
гласиться с ним в данном случае готовы почти все русские, поддержи-
вающие СВО. То есть не менее 80% населения страны.

https://t.me/barantchik/5274
https://regnum.ru/news/polit/3462308.html
https://t.me/barantchik/5279
https://t.me/governorsjew/3850
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2. Миронов не является выразителем официальной точки зрения. 
Его заявление - часть публичной информационной кампании партии 
«Справедливая Россия». Оппозиционной парламентской партии. В 
сложившейся ситуации лучший способ набирать голоса (прямо сей-
час они нужны, например, на выборах депутатов региональных зако-
нодательных собраний) - быть более решительным «ястребом», чем 
действующая исполнительная власть и партия «Единая Россия». Если 
ЕР интегрирует Донбасс и побережье Азовского моря, значит, СР «за-
махивается» на всю Украину.

3. Но воспринимать заявление Миронова как пустословие ни в коем 
случае нельзя. Сококупность таких заявлений из уст системных поли-
тиков = постепенному изменению всей политической повестки. В этой 
повестке постепенно не остается места для «похабного мира» с Укра-
иной. И даже для компромисса с объединенным Западом. 

4. Потому что - см п.1 - вроде бы безответственные популисты-яс-
требы действительно выражают мнение большинства. А это большин-
ство готово жить в воюющей стране и даже терпеть лишения - но ради 
победы, а не ради компромисса с «нашими западными партнерами».  
Ради понятной цели, а не ради политических эфемерид.

Семён Уралов
При всем желании правящей румынской своры во главе с Санду втя-

нуть Молдавию в конфликт с Россией или всерьез напасть на Придне-
стровье - ничего не получается. «Элитка» спускает на тормозах любые 
инициативы.

Евгений Шатун Николаев
Парламент Молдавии рассматривает законопроект о введении на 

территорию страны иностранных( читай румынских) войск. Ну то есть 
ситуация аналогичная Польше и Западенщине– подготовка к анексии.

Chadayev.RU
Побывал на нескольких Важных Совещаниях. Запомнился спич на 

одном из них. «Никто так и не понял, в чём состоял хитрый план санк-
ций. На данный момент, даже несмотря на курс доллара, доходы рос-
сийского бюджета в рублях плюс три триллиона от плана на начало 
года. По концу года такими темпами будет плюс семь, при том, что весь 
бюджет — 25. Отток капитала из страны упал до нуля, наоборот, на-
блюдаем приток. На любые производства, контролировавшиеся ком-
паниями, которые заявили уход, покупатели находятся сразу же, но и 
те, кто уходят, уходить по-настоящему совсем не спешат. О сколь-ли-
бо значимом падении ВВП никто уже не говорит, максимум минус три 
по году, и то отыграем потом довольно быстро. Дефицитов, кроме не-
скольких болезненных высокотехнологичных секторов, нигде не на-
мечается, как бы не наоборот. 

У нас две версии: либо это была игра в короткую, расчёт на быстрый 
коллапс, либо, наоборот, как-то уж очень вдолгую — но по тому, что 
мы видим в долгосрочной перспективе, у нас опять же скорее всё хо-
рошо. Кучу наших проблем они решили за нас, в том числе такую бо-

https://t.me/politforum/12765
https://t.me/Evnshatun/1095
https://t.me/chadayevru/552
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лезненную, как возврат капиталов — все везут в Россию то, что у них 
там ещё не отняли. Разгромили свою же пятую колонну — они, не мы: 
cancel Russia это значит и этих всех, причём в первую очередь, тоже 
cancel. Убили свою инфраструктуру влияния — обнулив аудиторию 
своих цифровых платформ и даже голливудского кино. Но главное — 
они убили западную мечту! Главная мечта-то была какая: украсть, вы-
везти и «там» пожить как люди. А теперь без шансов — всё, что есть, 
есть здесь. 

Соответственно, вариантов два: либо очень хитрые масоны приду-
мали какой-то настолько глубокий план, что никто нигде не понимает, 
в чём он состоит, либо вообще ни у кого никакого плана не было, а все 
эти пакеты и пакет с пакетами — битьё горшков на истерике. Либо они 
вообще не понимают нас и наших реальных сильных и слабых сторон, 
и исходят из какой-то своей реальности». 

Не сказал бы, что в этом спиче было много ура-оптимизма, скорее 
сквозила некоторая растерянность. Всё-таки привыкли полагать за 
константу, что с той стороны все очень прошаренные, продуманные и 
стратегичные. Вот и сейчас.

Шпион, которому никто не пишет
Умнейший Алексей Чадаев опубликовал содержание очень стран-

ного на мой взгляд выступления одного «большого начальника». 
Пересказывать не буду, читатель может ознакомиться по ссылке. 
Я задумался, как ответить на это, не впадая в огульную критику. 
И первое, что пришло на ум – это вопрос: а где вообще ваша пози-

ция, товарищ большой начальник? 
Не хочу никого обидеть, но позиция выступающего напоминает 

очень выборочное наблюдение статиста, старательно игнорирующе-
го возрастающие острые вызовы. 

По экономике выступающий большой начальник демонстрирует 
просто потрясающее незнание уровня импортозависимости нашей 
промышленности, начиная с добывающей отрасли, заканчивая лю-
бым машиностроением.

Объясняет Readovka
ВВП России начал снижаться: что ожидать в будущем?
Итак, случилось давно предсказанное событие — в апреле ВВП Рос-

сии сократился приблизительно на 3% за месяц. И это только начало: 
Минэкономразвития к концу года прогнозирует порядка 7-8% паде-
ния, так что уже скоро мы увидим ощутимое сокращение производ-
ства. Да, ситуация не очень хорошая, но вполне ожидаемая.

Захар Прилепин
В Нижнем Новгороде на Большой Покровской (это как Арбат в Мо-

скве) вдруг открыли уникальную выставку фотографий: «Лица эмигра-
ции начала XX века».

<...>
Ну, мы понимаем, конечно, смысл выставки, да? 
Разделённая Россия - это трагедия. Такой смысл.

https://t.me/genshab/665
https://t.me/readovkaru/709
https://t.me/zakharprilepin/11250
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Или даже так: уехали лучшие люди. И Россия погрузилась во тьму.
Или ещё так: злобная власть, развязавшая братоубийственную во-

йну, выдавила из России генетический фонд: смотрите, как это было 
в прошлый раз, учите уроки, а то опять останетесь без Керенского и 
Солженицына тут вековать.

И это посреди города. Там, где, к слову, выставки детей или героев 
Донбасса ещё не было. 

Ну так давайте, когда эту увезём - сделаем новую.
Сначала: «Россия, которую мы потеряли».
Потом: «Россия, которую мы приобрели».
И всё тогда будет честно. А то мы как-то завалились на один бочок. 
Фото у меня есть, обращайтесь. Пусть теперь на людей посмотрят 

не Керенский и Марк Шагал - а Арсен Моторола и музыканты Луган-
ской филармонии, которые сейчас на передовой.

Логика Маркова
Коллеги из сми! Прекратите  писать какие плохие украинские бе-

женцы в Европе. Эти украинские беженцы обычные русские люди. Они 
большинство  говорят на русском языке.  Многие из них, между про-
чим, хотят чтобы Украина была вместе с Россией. Многие хотели во-
обще уехать в Россию, но их в Россию не пустили загрядотряды неона-
ци и они были вынуждены уехать в Европу. 

Отмороженных бандеровцев, «активистов « там не больше  про-
центов 10%. А в целом украинские беженцы это русские люди. И ве-
дут себя как все русские люди в европах. А мы вообще один народ, - 
слышали этот наш главный политический тезис от Владимира Путина? 

Так что прекратите ругать украинских беженцев. Не все украинское 
плохое. Украинские власти ужасны, это позор Европы. А народ на Укра-
ине хороший. Это главное, это наш, русский народ.

Захар Прилепин
Отказавшийся от переговоров 24 февраля Киев - поставил целью 

обратить всю Украину в такую территорию. 
Западу нужна либо вассальная Украина, либо мёртвая. 
Русским целая Украина точно не должна достаться. И Киев, и Лон-

дон, и Вашингтон, и Берлин - все они на примере Мелитополя, Ка-
ховки, Энергодаре, Новоайдара, Херсона поняли, как стремительно 
«украинские патриоты» обращаются в русских людей, в прорусских 
или нейтральных малороссов.

«Пусть всё будет Мариуполь», - решили они.

https://t.me/logikamarkova/2452
https://t.me/zakharprilepin/11274
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Little Z Owl
100 дней с начала спецоперации России на Украине.
В сухих оперативных сводках докладывают - по стоянию на 3 июня 

союзными силами от украинских формирований освобождено 224 на-
селенных пункта. Еще ранее, пал город-символ украинского сопротив-
ления - Мариуполь. Около 10 тысяч боевиков взяты в плен. Ещё боль-
ше - были уничтожены. 

Можно много говорить о локальных успехах, о возвращении к мир-
ной жизни тысяч и тысяч людей, которые теперь, на оставленных Укра-
иной руинах, будут восстанавливать свои русские города буквально 
из пепла. Мы обо всем этом скажем, но тогда, когда орудия смолкнут 
и спецоперация по денацификации Украины будет завершена. Когда 
мы сможем  подвести большие итоги, когда Россия станет больше и 
сильнее с помощью новых регионов, вошедших в ее состав. Регионов, 
где живут сильные духом - наши, русские люди. 

Спецоперация - это не война России с Украиной, это борьба русских 
с попыткой коллективного Запада подмять под себя весь мир, удер-
жать свое мнимое превосходство над всем  человечеством. 

Эти сто дней изменили мир полностью. Изменили нашу страну. Про-
изошли колоссальные перемены в сознании наших соотечественни-
ков. Мы увидели - кто друг, а кто так, приспособленец с  российским 
гражданством. Мы стали сильнее. 

Спецоперация будет продолжена. В эти самые минуты, пока вы чи-
таете этот текст, наши парни дерутся за то, чтобы у нашей страны было 
будущее. В самом широком смысле этого слова. Чтобы русские люди 
чувствовали себя спокойно на своей земле, чтобы дети росли под мир-
ным небом.

Vоенкор Котенок Z
Через 100 дней после начала СВО у защитников Донбасса стоят те 

же задачи под Донецком, что и 8 лет назад — устранить угрозу обстре-
лов столицы ДНР.

Захар Прилепин
Бессмысленное сопротивление ВСУ обращает все города Украины 

в близнецы. 
Всё порушено, мёртвые умерли, живые ушли. Всё порушено, мёрт-

вые умерли, живые ушли. Снова - всё порушили, умерли, ушли. 
И все эти руины - не более чем пища для новых фантазий Арестови-

ча.

МАРДАН
Путин: ситуация с мировыми удобрениями из-за санкций будет ухуд-

шаться, цены на продовольствие будут идти только вверх

https://t.me/LittleOwlRu/787
https://t.me/voenkorKotenok/37031
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https://t.me/mardanaka/9482
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Современная версия классического - «Мы вас - похороним». 
Кстати в переводе западных газет в 1956 это звучало еще круче - 

«Мы вас -закопаем»

Логика Маркова
Получение Невзоровым гражданства Украины это почти уникаль-

ный случай чтобы крыса сбежала на тонущий корабль. Это самый по-
пулярный анекдот сегодня. Собственно это даже три анекдота.

2. Второй анекдот в том, что Зеленский предоставил Невзорову граж-
данство за выдающиеся заслуги.

3. Третий анекдот в том, что сейчас многие противники Путина с 
российским гражданством задумаются, а может тоже получить граж-
данство Украины? Сразу и из русофобской дискриминации в Европе 
отползут. И безвиз персональный получат.

4. Так и заканчивается антипутинский путь - поддержкой открыто 
русофобского антидемократического режима, позора Европы, кото-
рым является киевский режим.

Всех, всех противников Путина, которые предали принципы демо-
кратии и гуманизма и поддержали США и ЕС в их конфликте с Россией, 
- обязательно проведут «под ярмом» и заставят поддержать и пытки 
и бессудные расстрелы и ликвидацию свободы слова и полное лич-
ное унижение. Собственно, их уже заставляют поддержать киевский 
режим. А это и политические репрессии и пытки и подавление свобо-
ды слова и беснуюшийся  неонацизм.

 Люди, называвшие себя годами либералами и демократами, есть 
хоть какие но поругания демократии, с которыми вы не готовы согла-
ситься ? Или пойдёте своим путем позора до конца? Вместе с Невзо-
ровым? Перейдете на украинский? А сами будете пытать людей за ис-
пользование русского языка? Или только бандеровцам орудия пыток 
будете подавать, заискивающе заглядывая в бешеные глаза?

Олег Царёв
Но на самом деле, это другой случай:
Когда крысы сбежали с корабля, корабль перестал тонуть. 
Я имею в виду не только Невзорова, но и Чубайса, и многих других.

Холмогоров
Мы всё думали - вот эти бомжи, помойки, расчлененка и прочее 

шизоид секунд, потом война с Церковью, - что это было? А это оказы-
вается это всё была работа на Украину. Чтобы у москалей снижалась 
самооценка и они капитулировали перед чубатым гопником.

Друид
Получение Александром Невзоровым украинского гражданства – 

неудивительно. За ним последуют и многие другие известные преда-
тели Родины, которым на самом деле наплевать на судьбу украинцев 
и их государства. Они делают это ради пиара, получения признания в 
среде политэмиграции и европейских чиновников с целью дальней-
шего увеличения финансирования на поливание грязью России.

https://t.me/logikamarkova/2456
https://t.me/olegtsarov/2194
https://t.me/holmogortalks/21372
https://t.me/wisedruidd/3530
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Фактически, речь идёт о желании усилить антироссийский проект 
заграницей. И осваивать его будут такие люди, как А. Невзоров, Вик-
тор Шендерович, Михаил Ходорковский и прочие иноагенты и либе-
ральные ЛОМы, которые уже не скрывают своего желания в уничто-
жении России.

Юрий Баранчик
В плане отказа от российских углеводородов Евросоюз действует 

постепенно, стараясь найти альтернативных России поставщиков и со-
здать новые схемы поставок. Этим временным лагом, конечно же, вос-
пользуется и Россия, мы будем искать новых покупателей и выстраи-
вать новые логистические схемы.

Считаю, что в плане сбыта углеводородов есть значительные резер-
вы и внутри нашей страны.

Рассмотрим на примере природного газа. На повестке дня стоит за-
дача газификация всей России. Это тот рынок, который у нас не смогут 
отнять никакие санкции.

Русский Демиург
Передача Украине РСЗО США - угроза, на которую Россия может от-

ветить огнем
В случае использования Украиной РСЗО из США против российских 

объектов у Вооруженных сил РФ не останется иного выбора, как дей-
ствовать на поражение центров принятия решений, заявил зампред 
Совбеза Дмитрий Медведев.

Объясняет Readovka
Дмитрий Медведев пообещал удары по центрам принятия реше-

ний на Украине. Снова
Полностью поддерживаем решение Дмитрия Анатольевича и очень 

сожалеем, что после уже состоявшихся ударов по территории России 
ни один завалящий центр принятия решений на Украине еще не по-
стигла заслуженная экзекуция. Несбывшаяся угроза стоит мало. У Рос-
сии есть, чем попотчевать эти самые центры, и пока над нами еще не 
начали смеяться - а тем более, если уже начали - пора бить.

Юрий Баранчик
Если рассматривать все мировые события с точки зрения прихода 

четырёх всадников Апокалипсиса, то Россия раз за разом оказывается 
у них поперёк пути.

Всадник первый – чума. Россия не только первой создала вакцину, 
но и разоблачила биолаборатории, которые могут быть причастны к 
появлению вируса. Разработка зарубежных препаратов для противо-
действия ковиду стало неизбежным ответом на российскую вакцину, 
поскольку нельзя было допустить, что Россия вылечит весь мир.

Всадник второй – война. Спецоперация на Украине форсировала 
ситуацию и предотвратила (можно надеяться) масштабную мировую 
войну. И все другие пожары, к примеру, в Сирии, благополучно были 
затушены. 

https://t.me/barantchik/5286
https://t.me/rus_demiurge/27255
https://t.me/readovkaru/716
https://t.me/barantchik/5287
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Всадник третий – голод. Предпосылки к его появлению созданы не 
Россией. И даже западные санкции лишь часть общей картины. Мощ-
нейшее влияние оказала природа, её стихия, снизившая урожаи по 
всей планете. Как это ни странно, в России ожидаются рекордные сбо-
ры зерна. И в критический момент, стоит предположить, беднейшие 
страны получат необходимую им горстку пшеницы. 

Всадник четвёртый – смерть. Здесь не так просто понять, какая имен-
но смерть грозит человечеству. Если не от чумы, войны или голода, то, 
предположим, фатальной развязкой может считаться ядерная война. 
Как могут развиваться события, пока не известно. Но главным сдер-
живающим фактором от нанесения ядерных ударов является россий-
ский ядерный арсенал, гарантирующий ударившему уничтожение.

Национальный Z Курс
Михаил Горбачёв сильно болеет и боится смерти, он не знает, что 

ждёт его там — сообщает его окружение.
Совсем плох, подтверждают инсайдеры. 
Мы не знаем, что ждёт его там, это одному Богу известно. Но здесь, 

его ждёт суд, даже если посмертный, и слава главного предателя со 
времён Иуды.

Холмогоров
В последнее время через возможных экспертов начала раскачивать-

ся модель «выгорания конфликта», при которой ни одна сторона не 
сможет его дальше вести... На эту повестку по своему работают и хо-
лодно-объективный Минченко, и киборгизированный Межуев.

Для тех, кто не умеет читать по-русски (а это почти все наши экспер-
ты) предлагаю на английском языке прочесть мой текст «Почему рус-
ские никогда не откажутся от Украины».

Шпион, которому никто не пишет
Молдавия активно готовится к войне по украинскому сценарию, за-

чищая общественно–политическое поле. 
Боевые действия будут идти в рамках более широкого замысла – 

масштабного наступления ВСУ на южном, и возможно, северном флан-
гах операции на Украине. 

Это ставит под удар Приднестровье и российский миротворческий 
контингент.

Николай Стариков
Ещё один факт в пользу того, что Молдавия готовится к войне. 
С завтрашнего дня, с 4 июня Молдавия будет закупать электроэнер-

гию у Украины, а не у Приднестровья.
Зачем? Ведь конфликт уже 3 десятилетия в замороженном состоя-

нии. 
А ведь покупать у Украины это реально дороже.
Был тариф 1,50 лея за кВт час, станет 2,17. То есть рост стоимости 

электричества будет почти на 50%.
А теперь найдите хоть одну причину, зачем нейтральная страна по-

https://t.me/nationkurs/17173
https://t.me/holmogortalks/21377
https://www.rt.com/russia/556073-russians-never-let-go-ukraine/
https://www.rt.com/russia/556073-russians-never-let-go-ukraine/
https://t.me/genshab/666
https://t.me/nstarikovru/29181
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купает стратегический ресурс гораздо дороже, ставя себя в полную за-
висимость от враждебных России внешних сил?

Хоть одну ещё, кроме подготовки к войне с Приднестровьем, а зна-
чит и с Россией.

Бульба престоловъ
И дело не ограничится преследованием русских на Западе. Война 

на уничтожение России это идеальная точка пересборки Запада. Для 
западных левых Россия это угнетатель малых народов. Западные пра-
вые понемногу осознают Россию азиатской ордой, inbreds, subhumans, 
благодаря имиджу многонациональной страны и демографической, 
миграционной политике РФ.

В случае ядерной эскалации мы выбьем 20-30% населения, а также 
20-40℅ промышленности ЕС и США. Канада, Австралия, многие азиат-
ские государства отсидятся в стороне. У нас выбьют гораздо больше. 
В последующей конвенциональной войне у Запада будет преимуще-
ство в 7-11 раз. Уничтожение России объединит все страны и полити-
ческие полюса Запада, столетия находившиеся в непримиримых рас-
колах. Они готовы заплатить эту цену, чтобы вернуться к истокам и 
очистить мир от русской угрозы. 

Особенно после того, как тувинские вооружённые силы показали 
свою полную немощность. Состав участников этой СВО также опреде-
лён: все те, кто поставляли оружие и помощь Украине.

Холмогоров
Вообще, я считаю, что всушник, который взят в жилом доме или 

на него покажут как на удерживавшего людей в жилом доме, должен 
расстреливаться на месте без всяких конвенций.

Димитриев
Ходят активные слухи, что Дворников давно уже не руководит опе-

рацией. А генерал отличившийся организацией переправы через Се-
верский Донец может присесть. У одного из адмиралов после пото-
пления «Москвы» тоже жизнь сломана. Коллеги шутят, что теперь бу-
дут выбирать замену выбывшим генералам среди тех, кто делал кра-
сивые фотоотчёты, либо организовывал парады, ну либо браво выгля-
дел на совещаниях. Других критериев отбора давно не было. 

Но отбрасывая шутки стоит сказать, что генералы, которым дове-
ряли ответственные роли, они в общем боевые, и порядок любят. И 
подчинённых держат крепко. Только это в современной войне уже не 
так важно, как в 1812 году, когда под бой барабанов надо было идти 
со штыком на противника. Тогда может и полезно было бы чтоб рядо-
вые боялись своего генерала больше, чем противника. Или чтоб все 
свободное время проводили на плацу.  А сейчас строить вертолеты и 
бетеэры в рядочек не надо. И гавкать на тупых подчинённых тоже не 
стоит. Стоит выбрать поумнее. 

Наконец понятна суть передовых западных стратегий смарт-войны 
- просто воевать назначают умных.

https://t.me/bulbe_de_trones/946
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https://t.me/russ_orientalist/11069
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Елена Панина
Главное из интервью Олега Царева «Украинские власти понимают 

только силу» для Института РУССТРАТ
О закрытии проекта «Украина»
Киев понимает один довод — силу. Пока будет оставаться хоть не-

большая территория под названием «Украина», она будет действо-
вать в своей террористической логике. Там будет насаждаться нена-
висть. Оттуда будут выходить диверсанты. Тамошнее общество будет 
помогать режиму деньгами. И их требования не прекратятся. Они бу-
дут требовать вернуть территории, ответить по их невменяемым за-
конам, заплатить какие-то контрибуции. А вот когда некому будет тре-
бовать назад территории, вопрос сам собой и закроется. Это произой-
дет тогда и только тогда, когда все русские земли войдут в состав Рос-
сии. 

Бульба престоловъ
Мурз:
Из 35-й армии ВС РФ, воюющей в лесах под Изюмом, просили пере-

дать, что в общем и целом с задачей уничтожения собственных войск 
командование армии успешно справилось, армия практически закон-
чилась. Для того, чтобы отметить это событие, в войска прибыли «Ка-
мазы», загруженные гуталином и туалетной бумагой. Туалетная бума-
га, проехав часть пути под дождями в кузовах с дырявыми тентами, 
разумеется, полностью промокла и без просушки к использованию не 
годна (Вопрос широкомасштабного развешивания бумаги на просуш-
ку в данный момент согласовывается с командованием.)

Задача уничтожения собственных войск облегчалась командова-
нию 35-й армии тем, что, во-первых, переброшенная с Дальнего Вос-
тока армия по факту изначально, без приданных позднее частей, пред-
ставляла собой неполнокровный корпус всего лишь с двумя полно-
ценными мотострелковыми бригадами в качестве основной ударной 
силы, и, во-вторых, войска загнали воевать с противником в леса, в це-
лом воспроизведя обстоятельства Хартгенской мясорубки осени-зимы 
1944 года на Западном фронте Второй Мировой, где немцам, удалось 
достаточно долгое время успешно сдерживать наступление союзни-
ков с помощью ограниченно боеспособных частей, используя харак-
тер местности, укрепления и отлаженную систему огня, в первую оче-
редь - артиллерийского. 

Руководству армии оставалось только проследить за тем, чтобы во-
йска не получили необходимых средств для создания каких-либо по-
левых укреплений и укрытий. В условиях лесов, когда значимая часть 
вражеских снарядов и миномётных мин разрывается в кронах деревь-
ев, обдавая всё вокруг осколками, это в целом решало бы вопрос унич-
тожения личного состава и легкой бронетехники, половина которой 
техники на данный момент неисправна по техническими причинам, а 
вторая половина - из-за поражения этими самыми осколками. 

С этой задачей командование армии справилось. Из средств меха-
низации или ускорения фортработ на всю армию имелось 20 окопных 
зарядов, способных несколько ускорить возведение одного взводного 

https://t.me/EvPanina/6405
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опорного пункта. Необходимого количества лопат БСЛ-110 не было, 
кирки отсутствовали вообще. Недостаток лопат для сооружения хоть 
каких-то укрытий восполнялся скупкой их по всем окрестностям. В это 
время техника, стоявшая без укрытий, которые нечем было выкопать, 
методично уничтожалась противником. 

Поскольку волонтёров, способных оперативно закупить и доставить 
хоть какие-то средства связи гражданского образца, при армии не ока-
залось, связь в основной период боевых действий была представлена 
в первой линии боевых порядков, в лучшем случае, полевыми теле-
фонами ТА-57, а в большей части случаев - посыльными.

Противник же, оснащённый средствами современной радиосвязи 
и массово беспрепятственно использовавший БПЛА, в том числе ком-
мерческие квадрокоптеры, всё время боёв имел возможность нано-
сить существенные потери нашим войскам, прилагая к этому мини-
мальные усилия.

Таким образом, к началу июня численность боеготовой пехоты в 
некоторых батальонах мотострелковых бригад армии успешно дове-
дена до 12-15 человек (64-я бригада), суммарная численность 38-й и 
64-й мотострелковых бригад - меньше сотни человек реально боеспо-
собной пехоты в каждой бригаде. 

ЧВК, «Вагнер» и «Редут», штурмовать вражеские позиции в этом 
районе отказались, сообщив, что СТОЛЬКО денег им не платят. 

Данная корреспонденция, полученная от участника боёв с нашей 
стороны, позволяет нам получить правильный ответ на вопрос «Как 
российская армия умеет перебрасывать через всю страну и вводить в 
бой крупные общевойсковые соединения?»

Ответ: НИКАК, БЛЯТЬ!
Воюйте гуталином и мокрой туалетной бумагой.
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ЧЕТВЕРТОЕ ИЮНЯ

Старше Эдды
С удивлением прочёл на укроканалах ( мне скинули ссылки), про 

уничтоженную под Изюмом 35 армию. Спросил у самой 35 армии (бла-
го они наши соседи) они ответили, что ничего про свое уничтожение 
не слышали и продолжают чистить лес.

Рыбарь
По поводу разгромленной и уничтоженной 35 армии, про которую 

с присущей ему истеричностью написал связист из ЛНР Мурз (ссылку 
давать не будем, достаточно погуглить). 

Знаете, этот опус стал огромным подарком для всей западной про-
паганды. Здесь все хорошо: и огромные потери, и бестолковое коман-
дование, и нехватка обычного шанцевого инструмента, и падение мо-
рального духа, и гауптвахты для отказников. Прям как по учебнику. 
Про истерику о камазах с мокрой туалетной бумагой и комитете сол-
датских матерей пишут либералы всех мастей и даже американский 
«Институт изучения войны». 

А связист из Луганска — толковый, рукастый, сделавший реально 
много добра для НМ ЛНР — прославился на весь мир благодаря узо-
сти своего кругозора и, наверное, какой-то обиде на систему. 

Но просто давайте так: человек глубоко не в теме. Ни подразделе-
ния «ЧВК Вагнера», ни «ЧВК Редут» под Изюмом даже не светились. 
Про вторые вообще упоминаний, мягко говоря, нигде нет. И от непо-
нимания реалий местных появляются другие ошибки.

Политджойстик/Politjoystic
По ряду направлений в СВО сменилось командование.

РУССТРАТ
Руководство Украины должно осознать, что отказ от договорённо-

стей с Россией может стоить им утраты национального суверенитета, 
и об этом они должны поразмыслить «на трезвую голову», а не «под 
влиянием наркотиков». Об этом в интервью телеканалу Al Jazeera за-
явил зампред Совбеза РФ Дмитрий Медведев.

Байки из Спасской Башни
«Я уверен, что и Донецкая народная республика, и Луганская, и Хер-

сонская область, и другие области Украины должны входить в состав 
Российской Федерации. Абсолютно убежден, что этот пояс, который 
исторически мы называем Новороссия, должен быть, как и всегда, в 
составе России. Считаю, что необходимо отстранить от власти прези-
дента Украины Владимира Зеленского и предать его суду. Задача, ко-
торую поставил Президент России по денацификации Украины, без 
ликвидации режима Зеленского будет недовыполнена».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

https://t.me/vysokygovorit/8254
https://t.me/rybar/33554
https://t.me/politjoystic/26910
https://t.me/russtrat/14659
https://t.me/kremlin_bashnya/32475
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Юрий Баранчик
Россия будет диктовать условия мировым производителям микро-

чипов
Коллеги обратили внимание на проблему дефицита на мировом 

рынке газа неон, который используется для производства микросхем. 
40% рынка занимала Украина, но два её завода остановили производ-
ство. 30% - у России, 30% - у Китая.

По мере расширения зоны российского контроля на Украине у нас 
будет потенциально 70% доля рынка по неону, если удастся запустить 
производство на украинских заводах. А это уже предмет для перего-
воров с производителями микрочипов, которые прекратили поставку 
чипов с определёнными параметрами в нашу страну.

DELYAGIN’s special
Ни с каким элементом Запада договориться сегодня нельзя, - про-

сто потому, что мы выглядим слабыми и, слишком долго принципи-
ально и последовательно отказываясь от самой идеи нанесения ему 
малейшего ущерба, создали себе имидж идеальной жертвы.

Чтобы привести Запад к самой мысли о возможной договоренно-
сти с нами, нам придется доказать ему, что нас нельзя уничтожить, и 
что мы способны нанести ему неприемлемый ущерб (как минимум, 
экономический). Но после выкармливания украинских фашистов пла-
тежами за прокачку нашего газа по Украине на протяжении всех 3 ме-
сяцев военной спецоперации это потребует усилий и времени.

Fantastic Plastic Machine
О Донбассе
Те, кто пишут о «депрессивном индустриальном регионе, черном 

от шахт», просто никогда там не были. Эта картинка не то из советских 
передач, не то просто по фонетическому образу — «Донбасс» не зву-
чит солнечно.

В действительности— это южная, зеленая провинция Империи. До-
нецк — вполне имперский город с проспектами и садами, великолеп-
ной набережной и растущими всюду цветами. Да, он сильно ушатан 
войной — так, что Ростов рядом с ним выглядит оазисом цивилиза-
ции. Но ведь Россия придет туда и отстроит всё по своему образу и по-
добию. 

Там рукой подать до моря: Седов и  Безыменное. Под Славянском 
— хвойные леса, под Херсоном и Мелитополем растут уже совершен-
но южные фрукты. Глупый Понасенков спрашивал, зачем брать Бер-
дянск, когда есть Рим — но Бердянск только звучит как далекая пердь, 
а в действительности это приморский городок — и вместе эта полоса 
земли, от Крыма до Одессы, однажды станет нашей южной Италией.

Друид
Внесение Олега Кашина и Алексея Пивоварова в реестр иноаген-

тов назрело давно. Мало того, что в их журналистской деятельности 
не пахнет объективностью и «свободой слова», так ещё и дискреди-
тация России на различных платформах делается за иностранное фи-

https://t.me/barantchik/5300
https://t.me/delyagin/18165
https://t.me/Ivorytowers/14429
https://t.me/wisedruidd/3541
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нансирование. С этим всё предельно понятно. 
Однако Евгений Чичваркин в этом реестре должен был быть ещё 

с момента его создания. Всему виной – отсутствие иностранного фи-
нансирования, ведь он по легенде занимается винным и ресторан-
ным бизнесом и поливает грязью Россию на безвозмездной основе. 
Но скоро этот барьер будет вычеркнут из законодательства.

Ведь комитет Госдумы по безопасности предложил рассмотреть 7 
июня в первом чтении проект закона о регулировании деятельности 
иностранных агентов. Предусматривается, что иноагентом теперь мо-
жет быть признано любое российское или иностранное юрлицо не-
зависимо от организационно-правовой формы или физлицо незави-
симо от его гражданства или отсутствия такового – если все они полу-
чают иностранную поддержку или находятся под иностранным влия-
нием и осуществляют антироссийскую и русофобскую деятельность, 
виды которой будут определены законом. 

Без сомнений, данный закон примут. И тогда «чёрный список» пре-
дателей начнёт расширяться большими темпами и попадать туда бу-
дут многие нынешние власовцы, которых в России уже никто не ждёт.

Стрелков Игорь Иванович
Подтверждается информация о контратаке противника в Северодо-

нецке. По имеющимся данным из нескольких источников, украми вве-
дены в бой подразделения иностранных наемников, в большинстве - 
поляков (хотя в эфире присутствуют и переговоры на английском). У 
противника есть продвижение, наши подразделения отходят.

Николай Стариков
Подумал тут вот о чём. У каждого президента Украины свой вклад в 

нынешнее кровопролитие.
Первый глава независимой Украины Кравчук отделил её от Совет-

ского Союза и начал накачивать националистическими идеями.
Потом появился Кучма, который написал свою книгу «Украина – не 

Россия» и, тем самым, подвёл под идею «не Россия» некую современ-
ную псевдо-идеологическую базу.

Потом появился Виктор Ющенко. И при нём уголки НАТО появились 
в украинских школах, а тема «голодомора», в которой якобы «злые 
русские» морили голодом несчастных украинцев, стала частью госу-
дарственной идеологии. 

После этого пришёл Виктор Янукович. При нём государственной 
идеологией стали деньги и… европейский выбор. Да, да, сейчас уже 
подзабылось, что именно при Януковиче Украина точно также на всех 
парах двигалась «в Европу», которой она была совершенно не нужна. 
Ещё Янукович не навёл порядок и не выполнил свою конституцион-
ную обязанность. Дрогнул в сложную минуту и убежал в Россию. 

Исполняющий обязанности президента Украины (должность, кото-
рая по Конституции Украины не предусмотрена) «кровавый пастор» 
Турчинов начал гражданскую войну. Руководил он страной незаконно 
и недолго. Но при нём кровопролитие началось.

Когда президентом Украины стал Пётр Порошенко, гражданская во-

https://t.me/strelkovii/2647
https://t.me/nstarikovru/29205
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йна продолжилась, усилилась и получила при этом государственное 
звучание. Порошенко не только легализовал совершённый госпере-
ворот, но легализовал и гражданскую войну.

Ну и наконец, Зеленский. Он сумел продолжить дело всех преды-
дущих президентов Украины и вывел смертоубийство на её террито-
рии на совершенно иной уровень.

Вот такие мысли приходят в голову, когда начинаешь рассматривать 
портреты президентов Украины. В смысле, может хватит уже портре-
тов, в смысле, президентов?

Поддубный |Z|О|V| edition
40 ракет «ГРАДа» выпустили украинские боевики по центру Донец-

ка. Ублюдки тупо бьют по жилым кварталам ежедневно убивая и ка-
леча мирных людей.

Старше Эдды
Жень, вот поэтому их надо просто убивать. Долго, монотонно, беспо-

щадно. Всех, кто не сдал оружие. Делают все это ни какие то непонят-
ные «националистические формирования», а ВСУ. Ну те самые, кото-
рые в плену пускают зеленую соплю и говорят, что призваны в армию 
3 дня назад на должность повара.

Холмогоров
СВО, как известно, именуется в официальных сми «операцией по 

защите Донбасса».
Если это операция по защите Донбасса нельзя ли защитить Дон-

басс, то есть влить силы и выкосить всё на расстоянии выстрела града 
по Донецку и отодвинуть от города фронт в степь?

А если это не операция по защите Донбасса, то где продвижения за 
пределами Донбасса?

Vладлен ТатарZкий
У меня вопрос: когда-нибудь в РФ и Республиках признают ВСУ тер-

рористической организацией? 
Чтобы каждого дырявого повара и водителя можно было судить за 

терроризм??

Говорит Долгов
ДЕВЯТЫЙ ГОД. Девятый год Донецк под обстрелом. Сегодня укра-

инские мрази стреляли не только по спальным районам, но и по са-
мому центру. Стреляли вечером, когда жара спадает и дончане тради-
ционно прогуливаются по центральным улицам. Стреляли сознатель-
но, намеренно, ОНИ ЗНАЮТ, КУДА ОНИ СТРЕЛЯЮТ, знают, что там нет 
никаких военных объектов.

В России до сих пор есть некоторые удивительные люди, которые 
полагают, что можно вести с «украиной» какие-то переговоры, о чём-
то договариваться. Есть даже такие, кто считает украинских террори-
стов за людей, полагает их некой «легитимной» властью.

Режим киевских людоедов должен быть уничтожен ФИЗИЧЕСКИ. 

https://t.me/epoddubny/11090
https://t.me/vysokygovorit/8266
https://t.me/holmogortalks/21430
https://t.me/vladlentatarsky/14127
https://t.me/superdolgov/7659
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«Украина» должна быть уничтожена. Любой, кто так или иначе под-
держивает эту террористическую организацию должен отвечать перед 
законом как пособник террористов (20  лет строгача и выше). Пока вы, 
принимающие решения в Москве, не осознаете необходимость всех 
этих мер - до тех пор будете мучиться с этой проклятой «украиной».

Говорить тут не о чём. Смерть проекта «украина» станет долгождан-
ным днём для миллионов нормальных людей. Гори в аду, ненавист-
ная мерзость!!! Будь ты проклята, вонючая, блевотная «украина»!!!

Логика Маркова
Сегодня новое наглое военное преступление киевского режима. 40 

ракетных ударов по центру Донецка в субботу вечером, когда там гу-
ляет много людей. Там нет вообще никаких военных структур. Поэто-
му это чистый воды терроризм. Цели этих актов террора две. 1. Запу-
гать всех жителей вне контроля киевского режима. Показать им, что 
киевский режим полон готовности убить всех, кто с ним не согласен. 2. 
Спровоцировать армии ДНР и ЛНР и России наносить удары мести по 
центрам городов Украины. Чем больше крови мирных граждан, тем 
выгоднее можно продавать войну против Украины. 

Киевский режим и сам питается кровью мирных граждан и продаёт 
её Западу. Этот террористический режим должен быть ликвидирован.

Логика Маркова
Путин в Донецке? Говорят, что реальная главная цель варварских 

обстрелов ВСУ центра Донецка - не допустить приезда в Донецк Вла-
димира Путина. По данным  разведки, Путин может приехать лично 
в Донецк и в Киеве и Вашингтоне ожидают от такого визита жёстких 
решений. И вот бьют по центру Донецка, чтобы охрана ФСО заблоки-
ровала поездку по причинам безопасности. Возможно и так. В Киеве 
ведь реально маньяки на Банковой. И Путина они демонизируют, это 
то уж совершенно точно.

Димитриев
«Что посеешь, то и пожнёшь» - цитирует уважаемый Александр Хо-

даковский, пытаясь найти объяснение гибели мирных жителей по обе 
стороны от линии фронта. Но нет, не подходит. Пожинают совсем не те, 
кто сеял. Сеяли украинские радикалы, аферисты захватившие власть, 
а также тупые и нерешительные московские чиновники. По ним при-
летают ответные удары? 

Точно нет!

Шпион, которому никто не пишет
Массированный ракетный удар по центру Донецка открывает этап 

открытого террора Украины против мирных городов. 
Об этой перспективе я писал буквально пару дней назад, когда та-

кой же удар был нанесёнл по г. Волчанск в Харьковской области.
Очевидно, что это звенья одной цепи. 
Используется одинаковый тип оружия. Время и цели ударов также 

идентичны. 

https://t.me/logikamarkova/2458
https://t.me/logikamarkova/2459
https://t.me/russ_orientalist/11089
https://t.me/genshab/671
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Все восемь лет Украина избегала прямых массированных ударов по 
центру Донецка. 

Тогда Киев сдерживали политические причины, ОБСЕ, Европа и тд. 
Сейчас последние ограничители пали.
Киев сделает все чтобы разрушить и дискредитировать все попыт-

ки России наладить мирную жизнь на освобождённых территориях, 
демонстрируя, тем самым, кто управляет войной и миром для жите-
лей Донбасса и других областей.

Юрий Баранчик
Только удары по центрам принятия решений в Киеве, Львове, Дне-

пре и т.д. могут прекратить удары ВСУ по городам ЛНР и ДНР. Око за 
око.

Политджойстик/Politjoystic
Множественный ракетный удар по центру Донецка, когда там про-

сто гуляли горожане  и нет воинских частей - это терр/акт. 
...
Личную ответственность за это несет Зеленский. Контролирует он 

ВСУ и нацбаты или нет - жителям ДНР всё равно. По гражданам сво-
ей страны президенты и подчиненные им ВС - не стреляют (напомню, 
что у всех в ДНР или один паспорт Украины, или два - Украины и ДНР 
или три + Россия). 

...
Для органов власти ДНР Зеленский теперь - террорист. И для нас 

тоже должен таким быть признан. А с террористами представители 
власти России не могут вести переговоры. 

...
Мы не должны мстить обычным гражданам Украины, но мы обяза-

ны найти и или уничтожить террористов или отправить их под суд.

Readovka
Министр иностранных дел России Сергей Лавров уличил Киев в том, 

что имена погибших в провокации в Буче не были предъявлены. По 
словам Лаврова отсутствует и информация о характере ранений лю-
дей, приведших к их гибели.

«До сегодняшнего дня имена погибших, которые показывались в 
западных СМИ и в соцсетях — имен никто не представил. Информа-
ции о том, как они были убиты, какие травмы получили, никто не дал 
— это лишний раз показывает, что Запад не хочет приводить никаких 
фактов. Для Запада очень важно вводить провокации, поднимать из 
этого большой шум, а потом, когда люди начинают задавать вопросы, 
он откладывает это в сторону и придумывает новые фальшивые ново-
сти», — сказал министр в интервью телерадиокомпании «Радио и те-
левидение Республики Сербской».

Лавров добавил, что в США и на Западе давно сформировалась «им-
перия лжи», в которой намеренно «фильтруется» медийное простран-
ство.

https://t.me/barantchik/5304
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ПЯТОЕ ИЮНЯ

Холмогоров
Необходимо помнить, что публикации в западной прессе посвящен-

ные тому, что Украине не выиграть войну и она должна сесть за стол 
переговоров, поделиться по линии фронта и все такое - являются ан-
тироссийскими и проукраинскими.

Их цель обеспечить Украине (и себе) выход из войны на максималь-
но благоприятных для нее и максимально неблагоприятных и диском-
фортных для России условиях.

Запад осознал свои просчеты в экономической войне и надеется 
заморозив конфликт подготовиться к его возобновлению получше. 

Нам напротив останавливаться, когда стратегические факторы на-
чали всерьез работать за нас - нет никакого резона.

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
Одним из важнейших событий этой недели, да и в целом первых 

ста дней специальной военной операции, стала зачистка так называ-
емой «либеральной башни Кремля».

<...>
СВО активизировала борьбу «башен» и «кланов» за место в новой 

Системе не только России, но и мира. Для многих вчерашних небожи-
телей стоять с пустой тележкой в супермаркете Кипра может оказать-
ся не самым худшим вариантом, альтернативой чему будет работа би-
блиотекарем в ИК-1 Тверской области.

Логика Маркова
Никто не понимает, что может сделать Россия в ответ на обстрелы 

крупных российских городов из американских рсзо

Олег Царёв
МИД РФ переводит высланных из западных стран российских ди-

пломатов на более приоритетные направления, это перераспределе-
ние будет иметь долгосрочный характер, заявила Захарова.

Я все думал, куда же денут столько лишних дипломатов. Решение 
нашлось. 

В Африке действительно много работы для российских диплома-
тов. Есть чем заниматься, если заниматься своей работой серьезно, а 
не так, как посол России в Украине Михаил Зурабов занимался своей 
работой.

Сладков+
КОМКОР РОМАН КУТУЗОВ - ЧЕТВЕРТЫЙ РОССИЙСКИЙ ГЕНЕРАЛ, ПО-

ГИБШИЙ В БОЮ. 
Речь идет о наших генеральских потерях в Донбассе. Жаль, хоро-

ший человек был. Выходец из ВДВ. Мы дружить начали когда он ко-
мандиром полка был. 

С одной стороны, опять генерал повел в атаку людей. Как будто пол-

https://t.me/holmogortalks/21445
https://t.me/bigtransfer2024/12707
https://t.me/logikamarkova/2462
https://t.me/olegtsarov/2205
https://t.me/Sladkov_plus/5614
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ковников мало (майоров, капитанов, сержантов…). А с другой - Роман 
был таким же командиром, как все, пусть и рангом повыше. 

А теперь скажите, что там на Украине? ВСУ отступают, и что? Они 
пытаются принять закон разрешающий украинским командирам рас-
стреливать не идущих в бой подчиненных. А у нас генерал встает и 
сам, своим примером, ведёт солдат в атаку. 

Так какая идея сильней? На чьей стороне правда? Наша, раз у нас и 
генералы на штурмовиках сами летают, и в атаку ходят, и гибнут, как 
солдаты. Не помню подобных примеров на Украине.

Бульба престоловъ
Только признание проблемы создаёт ментальное пространство, ко-

торое позволяет решением этой проблемы заняться.
Если из гибели очередного генерала лепить перемогу, как это дела-

ют военкоры (самая мерзкая категория людей на этой войне) и мно-
гонациональные говорящие головы, то нет пространства, а следова-
тельно, нет запроса на изменение.

Пидор ещё умудрился ввернуть, что ВСУ отступают. Типа, в общем 
мы побеждаем. Хотя ВСУ никто не уничтожает, они именно что отхо-
дят. Если любое отступление это поражение, то чем является отход из-
под Киева, Чернигова и Сум?

Гибели генералов будут продолжаться до тех пор, пока в обществе 
не будет громко сказано — это не признак, что правда за нами, это не 
мужество, это проблема.

Друид
Последние дни мы наблюдаем интересную картину в отношениях 

по линии Россия-Запад. С одной стороны, англосаксонские ястребы 
усиливают военную поддержку киевской хунты, поставляя новые, го-
раздо более мощные артиллерийские системы, в зону действия кото-
рых может попасть значительная доля приграничных российских тер-
риторий на западе страны. 

С другой, мы наблюдаем активизацию «добрых полицейских», 
фронтменом которых выступает Генри Киссинджер. Якобы они гото-
вят перелом в американской политике на украинском направлении 
– отказ от вмешательства в конфликт России и Украины, давление на 
Киев с целью принудить его к переговорам с Москвой и, в целом, вы-
водят на новую Женевскую сделку Владимира Путина и Джо Байдена.

Глава российского МИД Сергей Лавров 4 июня ответил на эту раз-
водку, что, мол, через день после Стамбульского раунда переговоров 
Запад запретил Киеву дальнейшие переговоры. То есть, Москва обо-
значила, что видит данную «многоходовку» и не собирается на неё 
реагировать до начала реальных изменений в политике США на укра-
инском направлении. 

Ведь её смысл состоит только в одном – забросить «удочку ожида-
ний» для российской стороны в том плане, что можно успокоиться, 
особо не нагнетать, амеры вот-вот готовы сдаться и подписать новый 
Пакт по безопасности. Это и стимул для российской «партии мира» ак-
тивизироваться, мол, сам «патриарх мировой политики» готов нада-

https://t.me/bulbe_de_trones/960
https://t.me/wisedruidd/3542
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вить на Д. Байдена, нам надо только показать, что мы на всё готовы. 
Как бы не так.

Американцам надо максимально снизить темпы нашего наступле-
ния, притупить наше внимание, чтобы подготовить группировку втор-
жения со стороны Польши и Румынии на Западную Украину. Если бы 
позиции «голубей» Г. Киссинджера хотя бы на 20% отвечали силе по-
зиции вашингтонских и лондонских «ястребов», то никаких поставок 
оружия на Украину со стороны Запада не было. Но так как они только 
усиливаются, то и к этой риторике надо относиться соответственно – 
нас пытаются развести. Притормозить. Потому что к моменту начала 
переговоров, которые рано или поздно начнутся, ключевым вопро-
сом будет только один – кто какую территорию Украины контролиру-
ет. 

Соответственно, нашими целями не могут быть только территории 
ЛНР, ДНР, Херсонской области и Запорожья. Это будет означать толь-
ко продолжение спецоперации против киевской неонацистской хун-
ты после короткой передышки с худшими для нас стартовыми услови-
ями. Поэтому к октябрю-ноябрю мы должны взять Николаев, Одессу, 
Харьков, Днепр и взять под контроль всю левобережную Украину. И 
только тогда, «на этом фоне», ответить на предложения Запада о пе-
реговорах.

НЕЗЫГАРЬ
Ми 6 рассматривает три возможных варианта использования РСЗО, 

поставляемых для Украины. 
Сама поставка состоится в ночь с воскресенья на понедельник, груз 

уже прибыл в Аэропорт Жешув. Исполнят все ВСУ под полным контро-
лем офицеров Минобороны Великобритании, как было с ударом по 
крейсеру Москва. 

Первая цель -Крымский мост, но это самая маловероятная опера-
ция, так как Крым закрыт эшелонированными системами С 400 и ря-
дом новинок ПВО, а там и новейший дивизион С 500. 

Вторая цель - лагерь военнопленных в деревне Еленовка, где нахо-
дятся нацисты с Азовстали и военнослужащие ВСУ. 

Британцы хотят обставить удар РСЗО, как попытку ВС РФ скрыть 
«казнь и пытки над пленными, а после хайпонуть по темнику Бучи». 
Третья цель - Севастополь, обсуждается центр города или база ЧФ, но 
есть риск попасть в зону действия ПВО на острове Змеиный, так как 
дальности РСЗО, поставленных сейчас, хватит только при пуске из Одес-
ской области.

Ракетный удар по Курску или Белгороду Киев пока не рассматри-
вает, поскольку у командования ВСУ есть понимание, что ценой этого 
удара, станет уничтожение правительственного квартала.

Байки из Спасской Башни
«Сегодня на территории Украины идет битва за будущее всего че-

ловечества. То, что выпестовали на Украине по указке Вашингтона, это 
самый настоящий фашизм. Операцию против него мы проводим мед-
ленно, но верно, потому что бережем наших солдат. Но если мы сюда 

https://t.me/russica2/46486
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пришли, то уже не уйдем. Нисколько не сомневаюсь, что уже очень 
скоро Луганская область будет в составе Российской Федерации, так 
же как и Донецкая область. Возможно, они будут как-то по-другому на-
зываться в составе России. Но в любом случае это исторически наша 
земля».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Юрий Баранчик
Запад воюет на Украине на полное истощение и уничтожение Рос-

сии, и никакие движения в сторону временного облегчения наших тя-
гот санкционной блокады там делать не будут до тех пор, пока Рос-
сия не будет полностью и бесповоротно повержена. Шагом к такому 
поражению будет как раз промедление с переходом от Донбасской к 
Одесской и Приднестровской операциям. Уже сейчас там стоят систе-
мы западных противокорабельных ракет, делая десант с моря пробле-
матичным. Когда подтянутся подводные лодки и РСЗО большой даль-
ности, штурм Одессы будет невозможен. 

А это и будет поражением России в украинской кампании – без пол-
ного контроля черноморских портов ни о какой победе говорить нель-
зя. Мариуполь и Бердянск отсутствие Одессы, Николаева и Ильичевска 
не компенсируют никак. Без отвода войск России на границы ЛДНР пе-
ремирия не будет. Переговоры об этом используют для военных уси-
лений. Россия отдаст инициативу, вернуть которую будет очень труд-
но, если и вовсе возможно.  

В случае отказа от Одессы и Приднестровья все сценарии для Рос-
сии негативные. Движение же на Одессу делает автоматически необ-
ходимым освобождение всего Левобережья. Лишь после этого мож-
но подумать о целесообразности переговоров. Хотя и так ясно – без 
Киева демилитаризации Украины не будет. 

А значит, перемирие после Донбасской операции – это ошибка и 
ложная цель. Нужно без остановки переходить к продолжению опе-
рации и переводу её в следующую фазу – Одесса, Николаев, Прид-
нестровье, Днепропетровск, Харьков. Без этих городов переговоры с 
Украиной будут переговорами с позиции слабости. Достигнутые рубе-
жи итогом кампании быть не могут.

Образ будущего
Болгария, Черногория и Северная Македония не дали разрешения 

самолёту Сергея Лаврова на пролет в Сербию.
МИД РФ дал понять, что запрета не ослушается и Лавров не поле-

тит в Сербию.
Двух из этих стран вообще недавно не было.
Как эти страны вообще в состоянии запретить пролет Лаврова, не-

понятно. 
Единственное условие - Лавров более не представляет страну, ко-

торая в состоянии осуществить мгновенный акт возмездия по запре-
тителям в тот момент, когда они помешают самолёту МИД РФ. 

Если Россия сейчас представляет собой страну, которой может что-
то запретить Северная Македония, то нужна ли такая Россия?

https://t.me/barantchik/5306
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Юрий Баранчик
Болгария закрыла небо для главы МИД России Лаврова? Надо за-

крыть небо вообще для полетов над Болгарией. Недели на две. Для 
начала. Варианты есть. Пусть подумают в конец обнаглевшие «бра-
тушки». Кодовое название операции - «Чисто блгарско нЪебо».

РОГОZИН
Вот чем хорош «Сармат»? Он у трусливых болгар, злопамятных ру-

мын и предавших нашу общую историю черногорцев согласие на про-
лёт спрашивать не будет. Равно как и у прочих шведов.

ДУМАем Z
Мой товарищ сформулировал, а я запустил в ТГ это, как СВО-2 - Специ-

альная внутренняя операция, которая, к сожалению, не была запла-
нирована в недрах Генштаба, что вполне объяснимо.

С этой бедой - раздражающим качеством ТВ, стихийной культурной 
повесткой, отсутствием патриотического фильтра в информпростран-
стве и, по большому счету, отсутствием новых кадров и наступатель-
ной идеологии, опирающейся на традиционные ценности и учитыва-
ющей нынешние изоляционные риски для Русского Мира - со всем 
этим, конечно же должен, по здравому смыслу, заниматься внутрипо-
литический блок АП.

Увы. Мало того, что это даже концептуально не сопровождало под-
готовку к СВО. Но, судя по всему, спустя 3 месяца в АП даже конь не 
валялся на этой теме, хотя многим здравомыслящим людям ясно, что 
жизни наших ребят, отданные за победу над укрофашизмом, поддер-
живаемым Западом, будут напрасными, если формировать нашу вну-
треннюю повестку продолжат те же лица, в т.ч. в АП.

Бульба престоловъ
Мурз
Что народная милиция ЛНР, что народная милиция ДНР, если брать 

состав на 24 февраля, действительно большей частью погибли в пер-
вые если не дни, то недели войны.

Итак, следим за событиями.
Февраль. В ЛНР и ДНР происходит мобилизация. Вдоволь посмеяв-

шись над укропами, которые хоть как-то обучали свой резерв («Дере-
вянные автоматы! Ха-ха-ха!»), в Республиках по мобилизации гребут 
всех, вооружают трехлинейками, не дают ни броников, ни медицины, 
без обучения выкидывают в зимнее поле. Кому особо повезло – тем 
запрещают разжигать костры, “чтобы укры не накрыли артой”. Как бу-
дете греться в чистом поле – думайте сами. Конечно же, отморожен-
ные по итогам такого пальцы ног ампутировали не Загатину и не его 
сыну. (Ему, сыну, сейчас 15 лет, кажется. Это важно.)

Зачем делается эта дикая, чудовищная, безумная, я не знаю, как 
её ещё назвать, совершенно не подготовленная мобилизация? Что-
бы, заткнув “мобами” спокойные участки фронта, бросить «контракт-
ников» НМ ЛНР, то есть хоть сколько-нибудь подготовленные части, в 

https://t.me/barantchik/5314
https://t.me/rogozin_do/2978
https://t.me/dumayem/10153
https://t.me/bulbe_de_trones/959
https://kenigtiger.livejournal.com/2147032.html
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наступление на укропов. Чтобы добиться хотя бы соизмеримой чис-
ленности атакуемых и атакующих.

Зачем нужна эта атака, сковывающая силы ВСУ на Донбассе, наибо-
лее опытные силы, наиболее подготовленные? Ведь шансы на реши-
тельный успех такой операции, если она проводится сама по себе, сме-
хотворны. Разумеется, она нужна для того, чтобы самые лучшие части 
ВСУ не были переброшены для отражения наступления ВС РФ. То есть 
донбасские ополчни и “мобы” своей кровью покупают возможность 
решительного успеха ВС РФ под Киевом, Черниговом, Харьковом. И 
они делают это, гибнут сотнями и тысячами, потому что понимают, что 
там в наступление идут их братья по оружию. Парни всё-таки пришли 
нам на помощь, надо ударить одновременно с ними!

Что происходит дальше? Военное и политическое руководство РФ 
бездарно просирает все первоначальные успехи под Киевом, Черни-
говом и вокруг Харькова, купленные в первую очередь и прежде все-
го кровью донбасской пехоты и мобов, брошенных в атаку на ВСУ. ВС 
РФ теряют безвозвратно где-то полтысячи только танков, преимуще-
ственно – самых последних моделей, и большую часть имеющегося 
парка БМП-3. Чудовищное количество дорогущей спецтехники, вклю-
чая комплексы связи и ЗРК. 

Прошло три месяца войны, и ВС РФ в среднем воюют бронетехни-
кой такой же, как у ВСУ, или хуже. В основном - те же БМП-1 и БМП-2 
что и у укров и Т-72/Т-80 старых версий против Т-64. Только если у ВСУ 
вся бронетехника, даже такое старьё как БРДМ-2, с закрытой радиос-
вязью и современными навигационными системами, то у нас если ра-
диостанции на танках и “бэхах” есть, то это Р-123 и Р-173, аналоговые, 
с открытым каналом.

То есть военное и политическое руководство РФ не просто кинуло 
“на мясо” донбасских мужиков в феврале-марте, оно ещё и в итоге 
СДЕЛАЛО ЭТО ВПУСТУЮ, просрав все возможности, которые попыта-
лось себе этим создать.
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ШЕСТОЕ ИЮНЯ

Логика Маркова
Украина нанесла за последние дни серьезный ущерб ДНР. 
1. Убит командующий армией ДНР. Генерал Роман Кутузов, коман-

дующий 1м корпусом народной милиции ДНР, это армия ДНР. 
2. Исчез из новостной повестки Денис Пушилин. Украинские сми 

пишут, что он ранен.
3. Нанесены мощные ракетные удары по центру Донецка, с целью 

максимального устрашения населения. Это самые сильные удары за 
8 лет.

4. Ракетными ударами уничтожены возможности тв вещания в ДНР. 
Тв сейчас отключено. 

5. Все это означает эскалацию боевых действий. 
6. Пока такую эскалацию приводит только украинская сторона. 
7. Будет ли эскалация боевых действий со стороны России и Дон-

басса тоже? Какие формы она примет? Пока на эти вопросы нет отве-
та.

Движение Zорок Zороков
Мы пария «культпаты». Культурные патриоты - проще говоря. 
Наши коллеги нас презирают и ненавидят. 
Нас мало. Нас трагически мало. Мы находимся примерно в том же 

соотношении сил, что и наши ребята на передовой. У нас так же нет 
надёжных тылов. Как нет в стране программного обеспечения, гвоз-
дей, подшипников и заквасок для кефира.

Прогнозы.Крашенинникова
Длинное полотно аргументов от консервативного журнала American 

Thinker про то, как «НАТО не сможет противостоять русским ни в чем».
Каждый раз, когда слышим подобные приятные для русского эго 

слова, нужно понимать, что это говорится:
- для критики демократов и Байдена 
- для повышения военных расходов
- в сегодняшней ситуации возможно, что это говорится и для втяги-

вания РФ в прямой конфликт с НАТО. 
Как там нас убеждали западные эксперты, что русские возьмут Киев 

за три дня? Как там Байден по осени посылал месседж, что если вме-
шательство на Украину будет небольшим, то Вашингтон закроет на это 
глаза? Госпропаганда последовательно внушает, что «гейропа» ни на 
что неспособна. 

Кто заманивает Россию в войну с НАТО?

Сладков+
СВО идёт полным ходом четвёртый месяц, Россия защищается (или 

после предварительных заявлений Москвы о невозможности даль-
нейшего распространения НАТО за счёт нашей безопасности есть дру-
гие мнения?). А что там Запад? А Запад не остановился, Запад вкла-

https://t.me/logikamarkova/2465
https://t.me/sorok40russia/30654
https://t.me/PrognozyVK/2879
https://t.me/Sladkov_plus/5633
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дывается в войну против России. Но, каков же мотив стран, называю-
щих себя друзьями Украины? Движут ими идеи, или жажда наживы?

Политджойстик/Politjoystic
В Кремле обсуждаются санкционные меры против Северной Маке-

донии, Болгарии и Черногории в связи с закрытием неба для пролёта 
самолёта с министром инодел Лаврова. Он летел в Сербию.

Дмитрий Медведев
Еврокомиссия приняла шестой пакет санкций, чтобы теперь уж точ-

но порвать экономику России в клочья. Но, судя по всему, цель не Рос-
сия, а пожар мировой революции в экономике. 

Только кое-кто забыл, что революция пожирает своих детей.

Друид
И вот сегодня, 6 июня, стало известно о том, что США не станут сни-

мать ограничительные меры против Москвы ради возобновления 
экспорта украинского зерна на мировой рынок, пишет Politico со ссыл-
кой на источник в американском правительстве. Соответственно, санк-
ции против Минска также останутся в силе. Это в очередной раз до-
казывает то, что ответственными за возможный продовольственный 
кризис, который начался ещё в 2020 году, будут именно США и их са-
теллиты. Россия всё так же выполняет договорённости.

Александр Ходаковский
Один очень толковый российский офицер часто мне повторял: мы 

готовились к учениям, а надо было готовиться к войне.  Это совсем 
другой склад мышления, который подразумевает не эффектность, а 
эффективность. Но чего уж тут... Есть хорошая спецназовская поговор-

https://t.me/politjoystic/26935
https://t.me/medvedev_telegram/101
https://t.me/wisedruidd/3547
https://t.me/aleksandr_skif/2246
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ка: в критической ситуации ты не поднимешься до уровня своих ожи-
даний, а упадешь до уровня своей подготовки - это истинная правда. 
Мы оказались на таком уровне, на котором оказались - и это нужно 
принять, и не искать козлов отпущения, а искать способы повышения 
нашей эффективности. Для этого все на всех уровнях должны понять, 
что от них зависит, и сделать всё от них зависящее.  А если на уровне 
отдельных звеньев люди патологически неспособны менять подходы 
- тогда нужно создать механизм своевременной замены звеньев на 
более продуктивные - тогда пойдёт и обновление армии, и одновре-
менное повышение её эффективности.

Олег Царёв
Сергей Глазьев:
Надо понимать, что США со своими европейскими сателлитами 

развязанную ими мировую гибридную войну неизбежно проиграют. 
В полном соответствии с закономерностью смены мирохозяйствен-
ных укладов они начали мировую  войну за удержание своей гегемо-
нии в ситуации, когда уже появился новый центр мировой экономики 
с качественно более эффективной системой управления. Каждый шаг 
Вашингтона по эскалации мировой войны ослабляет их положение и 
усиливает преимущества Китая и Индии.

Записки на заборе
Относительно «обновленного плана Кремля» можно добавить, что 

сейчас полным ходом идёт информационная подготовка к наступле-
нию на Одессу. Будут пробивать коридор к Приднестровью. По край-
ней мере, таков план, если получится взять Донбасс, сил останется ещё 
много, а ВСУ будут наоборот разбиты. Об этом сейчас говорят не толь-
ко штатные пропагандисты и военные эксперты, но и многие специа-
листы по региону.

В Молдавии об этом сценарии знают, но, судя по всему, не боятся. 
Наоборот, просматривается желание скинуть Тирасполь в обмен на 
европейскую и натовскую интеграцию.

В приднестровской столице, кажется, смотрят на ситуацию похожим 
образом. Если в феврале и марте там пытались максимально дистан-
цироваться от конфликта, то в мае и июне стали все чаще говорить о 
независимости, обвинили молдавские и украинские спецслужбы в те-
рактах.

Шпион, которому никто не пишет
«Перепрошивать» людей нужно будет в любом случае, России в пер-

вую очередь нужны новые граждане, а не земля, возвращение жите-
лей в свои дома, а не их отъезд на Украину. 

Поэтому, идеологический вызов в любом случае принять придется.

Южнорусскiй юнiонистЪ
Помните, после того, как в конце апреля 2014 года Путин впервые 

употребил слово «Новороссия», все стали говорить «Новороссия». Ис-
чезло это глупое название «Юго-Восточная Украина».

https://t.me/olegtsarov/2226
https://t.me/fence88/3488
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Теперь хорошо бы было, чтобы Владимир Владимирович ввел бы в 
повсеместный оборот слово «Малороссия», чтобы навсегда исчезло 
бы это ублюдочное польское слово «Украина».
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СЕДЬМОЕ ИЮНЯ

Дмитрий Медведев
Меня часто спрашивают, почему мои посты в Телеграм такие рез-

кие.
Отвечаю – я их ненавижу. Они ублюдки и выродки. Они хотят смер-

ти нам, России. И пока я жив, я буду делать всё, чтобы они исчезли.

Захар Прилепин
Когда-то люди в России думали, что Лимонов и Проханов - слишком 

резкие и радикальные, что это чересчур. И что Дмитрий Анатольевич 
- «тайный вождь либеральной партии».

«В России надо жить долго». 
Теперь Александр Андреевич Проханов иной раз на фоне Медве-

дева смотрится как добрый дедушка из старой доброй сказки.

О.К.О.
А ведь еще 22-го мая говорил, что 

Железный - это новый символ СВО, 
но кто-то тогда водил пальцем у ви-
ска, дескать, да как он может? 

Оно и понятно, Димона когда-то 
давно умело слила наша медийка, 
только вот сегодня попытка этой ме-
дийки что-то там про него вякнуть 
провалилась. Более того, мы теперь 
имеем ниточки ко всем, кто являет-
ся маскирующимся предателем Ро-
дины.

МИГ
Все-таки у нас подозрение, что аккаунт бывшего президента Рос-

сийской Федерации взломан.
Хочется в это верить, по крайней мере.

Образ будущего
Ускорение зернового кейса Украины западными странами неслу-

чайно. Военные аналитики всех спецслужб, участвующих в СВО по 
обе её стороны, считают, что ко второй декаде сентября будет закон-
чен охват Одесской области и полностью блокирована Николаевская, 
что по сути сделает Черноморское побережье и зерно, хранящееся в 
его портах, российским. Само понимание этого и принятие заставля-
ют все страны-доноры ускорять вывоз зерна, иначе рентабельность 
поставок вооружения и гумпомощи украинцам станет отрицательной, 
поскольку сейчас она равна нулю. Электоральный шок, который будет 
вызван срывом вывоза зерна, выкосит напрочь проамериканские эли-
ты в странах западной Европы и сделает максимально комфортным 
возможность восточного разворота для балканских стран и Венгрии. 

https://t.me/medvedev_telegram/105
https://t.me/zakharprilepin/11490
https://t.me/nationconsunion/13643
https://t.me/mig41/18287
https://t.me/obrazbuduschego2/10206
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Именно с целью усложнить этой разворотный кейс вчера по прямо-
му распоряжению Вашингтонского обкома было закрыто воздушное 
пространство для самолета главы МИДа Российско Федерации. 

Крупные акторы Евразии восприняли это действо не иначе как сла-
бость Белого дома и геронтократического крыла демпартии.

Друид
Отказ Сергея Лаврова лететь в Белград ставит перед Россией вопрос: 

мы готовы идти на принципы ценой эскалации либо будем умиротво-
рять мир, чтобы выглядеть ложно покорными? Наши уступки никого 
из мировых элит не впечатляют. Да, по счастью, народы, начитавшись 
альтернативных источников в Китае и арабском мире, симпатизиру-
ют – и местами критически – России. Но этого голоса не хватает, чтобы 
обернуть в бегство всю западную закулису.

Политджойстик/Politjoystic
Аналитики Госдепа, журналисты из десятков иностранных газет, ев-

ропейские политики один за одним говорят и пишут, что Россия побе-
дит на Украине. Это известная стадия принятия неизбежного.

… 
Вопрос времени - это правда. Но, мы не спешим, кроме потерь жиз-

ней наших солдат, остальные события работают на нас. А вот следу-
ющая стадия для западных элит - это осознание того, что за свои дей-
ствия придётся отвечать перед нами. За санкции, за воровство нашего 
имущества, за оружие для ВСУ, за ограничение прав россиян, за раз-
ворот Лаврова. Мы же выводы делаем не спеша, но потом их уже не 
изменить.

Сладков+
Мы вынуждены активно обороняться, вынуждены вычищать Укра-

ину от нацизма. Для Европы такая мотивация кажется недостаточной 
для ведения СВО, но Старый Свет и убийства жителей Донбасса пре-
ступлением никогда не считал (не вижу необходимым эту сентенцию 
подтверждать, она и без того понятна). 

У нас другой цели на Украине нет. И выхода иного нет, имея такого 
опасного соседа спокойной жизни уже не будет. Только освобожде-
ние соседа от нацистского пресса и влияния.

МАРДАН
Единая и неделимая Россия и единая Русская Церковь от океана до 

океана. А всем раскольникам в свое время будем рвать языки и ссы-
лать в Пустозерск. В яму на вечное покаяние.

Профессор смотрит в мiръ
Чтобы побеждать «Запад» надо стать «контр-Западом». Не просто 

иной системой целей развития, отношений и ценностей, а системой, 
претендующей, как минимум, на то, чтобы подтолкнуть «Запад» к са-
моразрушению, используя его нынешние «слабые звенья».  

Которыми в отличие от начала XX века становятся не только госу-

https://t.me/wisedruidd/3550
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дарства, но и, например, корпорации, регионы, общественные силы. 
Даже отдельные люди. 

Да, первичные цели «контр-Запада» - это, увы, цели разрушения. 
Но в позднеглобальном мире слишком мало осталось пространства 
для созидания.

Объясняет Readovka
Одна из черт, которая безумно раздражает в российской пропаган-

де — это бесконечные попытки быть не добрыми, а добренькими. 
Рассказы о том, как русские специально не стреляют во врага, как мы 
их любим, как спасаем котика и украинского солдата.

Это действительно деморализует и раздражает. Бывает, у нашей ар-
мии не все получается. Бывает, украинский солдат убегает действи-
тельно резво — злой пулею во мраке не догнать. Но не надо подавать 
это как доблесть. 

Это силовая операция, задача наших ребят — остаться в живых, унич-
тожить врага, а уж после, если есть возможность, являть гуманность. 
Враги не оценят. Мир не оценит.Для Украины и ее покровителей мы — 
безусловное зло и гитлир, какими бы гуманными ни были. Но, честно 
говоря, и мы не оценим. Не нужно издеваться над пленными, не нуж-
но глумиться над мертвыми, не следует разносить вдребезги все, что 
видишь. Но и сантименты излишни. Нам не нужно сюсюканье с вра-
гами, нам сейчас нужен взятый на штык Лисичанск и враги с подняты-
ми руками. А там уж пускай будут и счастливые пленные, и довольные 
котики.

Котика надо спасать. Украинского солдата — как получится. Украин-
ский солдат в очереди на спасение — последний.

Байки из Спасской Башни
«Европа истерит по поводу толп голодных мигрантов из Африки, в 

Британии обсуждают отставку премьера, США вводят чрезвычайное 
положение из за возможных проблем с генерацией энергии - санкции 
оказались очень эффективны и ударили по тому, кто их вводит».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Александр Ходаковский
Сейчас  Донецк очень сильно претерпевает, и говоря Донецк, я под-

разумеваю все наши города и веси, которые страдают от артобстре-
лов. Причина понятна: мы до сих пор не смогли отогнать противника 
на такую дистанцию, с которой ему обстреливать нас было бы затруд-
нительно. А вот почему не смогли, - предлагаю поразмыслить. 

Помимо очевидного предложу вот такой взгляд на предмет. . Восемь 
прошедших лет мы повышали мотивацию наших мужчин - потенци-
альных защитников, - или нет? Очевидно, что понижали. Это были та-
кие годы, которые можно смело назвать вырванными из жизни - что-
то гниловато-тусклое, как-будто происходила медленная мумифика-
ции духа четырнадцатого года... мелкие людишки, мелкие мыслиш-
ки... 

С чем мы подошли к началу операции? С измотанным корпусом и 
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низкой потенцией мужского населения, для которого не было страш-
нее слова, чем мобилизация.

Тот самый Олень
Продолжается ползучая польская оккупация Западной Украины. По-

сле трогательных обнимашек пана Дуды с Зеленским в Раде и приня-
тия позорного закона об особом статусе граждан Польши на Украине, 
де-факто оформившего сделку по продаже земель Западной Украи-
ны, прошло всего лишь 2 недели, а по всей Незалежной уже стоит на-
туральный стон о польском засилии.

Взволнованные укры с мест сообщат, что польские нукеры совсем 
не стесняясь хозяйничают на территории Западной Украины, присма-
тривая самые лакомые куски пока ещё украинской собственности - 
особый интерес поляки питают к предприятиям сельского хозяйства, 
промышленности и оборонки. 

Бесцеремонные действия пшеков вызывают тихий протест местных, 
но кто же будет обращать внимание на эти возгласы  - территорию За-
падной Украины новым панам продали вместе с крепостными душа-
ми.

Захар Прилепин
Итак, объявлено (Сергей Кириенко сказал!), что вхождение Херсон-

ской области в состав России, будет полноценным, как и вождение 
Крыма.

Великая весть, но.
Мягко сформулирую по этому поводу одну вещь.
Надо предоставить всем добровольцам в Херсонской области - воз-

можность принять участие в спецоперации.
Иначе та цена, которую заплатили и платят за вхождение в Россию 

в ДНР и ЛНР, и та цена, которые заплатят, дай Бог всем здоровья, не-
которые другие территории - не вполне сопоставима.

Ярослав Белоусов Z
А это очень хороший знак. Если верить источнику «Известий», с Хер-

сонской и Запорожской областями все решено, их судьбу даже не ста-
нут обсуждать с Украиной. Примерно, как и судьбу Крыма и Донбасса 
– что было, то сплыло.

Можно предположить, что и военные задачи будут формировать-
ся, исходя из этого расклада. Сначала освобождение Северодонецка 
и Лисичанска, потом – остальной части Донецкой области, и затем – 
Запорожской.

Юрий Баранчик
После данной информации о ходе российско-украинских перего-

воров в марте, многое становится понятным. В том числе, и попытка 
представить «партию переговоров» как «партию слива». Теперь оче-
видно, что это была грамотная игра англосаксонской пропаганды, на 
которую клюнули многие патриотически настроенные ТГ-каналы. Тем 
не менее, это не снимает вопросов к отечественной пропагандист-
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ской машине, которая не смогла обеспечить должный уровень защи-
ты российских переговорщиков от внутренней критики, не объяснив 
суть игры Кремля на переговорах. 

Также теперь очевидно, что если Киев не примет данные предло-
жения Москвы (Кремль больше не будет обсуждать статус ЛНР, ДНР, 
Запорожской и Херсонской области) и не возобновит переговоры с 
учетом этой позиции, то следующие переговорные позиции для него 
будут еще хуже, т.к. Украина лишится Харькова, Днепра, Николаева и 
Одессы. Возможно, Чернигова и Кривого Рога.

Раньше всех. Ну почти.
В Кремле опровергли появившуюся в СМИ информацию о том, что 

при заключении нового соглашения России с Украиной в случае, если 
Киев пойдет на контакт, статус Херсонской и Запорожской областей 
обсуждаться не будет.

«Нет, это все не так. Это неправильная информация», - сказал 
пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков.

Холмогоров
То есть Песков заявляет, что после всего Россия может пообсуждать 

возможность сдать Херсон.
Изумительный человек. 
Мне вот правда интересно, на что будет надеяться российская власть 

сдав Херсон? Бог тут явно не поможет.

Холмогоров
Ключевая задача России на Херсонщине и в Запорожье - приобре-

тение лояльности местного населения и поголовная российская па-
спортизация.

Угадайте - как сказываются на выполнении этих главных задач заяв-
ления, что статус Херсонщины даже в глазах самой России не опреде-
лен окончательно и он может быть предметом переговоров? Это пря-
мая работа на срыв будущего референдума и нож в спину всем, кто за 
него отвечает.

Зачем?

Телестрим Z
В информпространстве Украины начались признаки скорой развяз-

ки всего украинского кейса. 
Последние заявления Зеленского и Данилова отражают не только 

очевидные факты начавшегося развала донбасской группировки ВСУ, 
но и процессы, которые начались в западных областях Украины.

Но фоне растущего недовольства населения Галиции и других за-
падноукраинских регионов мобилизации мужского населения, начи-
нает всё активнее проявляться польский фактор.

<...>
Вот что об этот пишут коллеги:
«…в самой Польше на границе Украины под видом секретных во-

енных учений  продолжается подготовка 70-тысячного гарнизона для 
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уже реальной военной интервенции Западной Украины - ввод поль-
ского «миротворческого контингента» под флагом НАТО или в качестве 
частной инициативы Польши готовится Западом в качестве основно-
го сценария развития событий на последнем этапе, в случае оконча-
тельного разгрома ВСУ и неминуемо стартующего после этого разде-
ла территории Украины…»

Коллеги из Друида и Русского Демиурга также говорят о готовности 
Польши вторгнуться в Украину, но указывают и на американский фак-
тор:

«…Американцам надо максимально снизить темпы нашего насту-
пления, притупить наше внимание, чтобы подготовить группировку 
вторжения со стороны Польши и Румынии на Западную Украину…»

О планах Польши и США по разделу тушки Украины, разумеется, из-
вестно как в Москве, так и в Минске. 

Белорусский контингент под флагом ОДКБ будет призван уравнове-
сить НАТОвский контингент Польши. 

Сейчас этот сценарий с введением в игру и столкновением нос к носу 
миротворческих контингентов ОДКБ и НАТО оценивается как весьма 
вероятный, именно поэтому в ОДКБ пока уклоняются от прямых отве-
тов на вопрос о перспективах участия военного блока в событиях на 
Украине.

Украину ждёт неизбежный раздел.
Вопрос лишь в том, где пройдёт граница между «русским миром» 

и коллективным Западом в лице Польши.

Александр Проханов
Трижды русский народ обдирали до нитки. Трижды самая богатая в 

мире страна оставляла свой народ у разбитого исторического корыта. 
Сегодня, после крушения ельцинского государства, Россия мучитель-
но выбирает форму своего исторического бытия. И не станет ли эта 
форма очередной драгой, выгрызающей из русского народа его жиз-
ненную твердь?

Байки из Спасской Башни
«Убежден, что любые договоренности с киевским режимом, запят-

навшим себя кровью и ложью, противоестественны! Зеленский, игра-
ющий роль кровавого клоуна, не способен исполнять никакие догово-
ренности. Он является американской марионеткой. Англосаксы созна-
тельно работают на максимальное затягивание этого военного кон-
фликта».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ
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ВОСЬМОЕ ИЮНЯ

РИА Новости
Додон заявил, что готовится военное и политическое присоедине-

ние Молдавии к Румынии и НАТО

РИА Новости
Песков: в Кремле не обладают достаточной информацией о якобы 

имеющихся планах по присоединению Молдавии к Румынии и НАТО

Сладков+
После Второй мировой страны помогавшие фашистам ушли от от-

ветственности. В этот раз нельзя дать им уйти.  
Каждая страна-пособник должна ответить. Я считаю, надо подой-

ти к этому делу технически (про моральную ответственность вассалы 
США ничего не знают). 

Должно быть точно учтено участие в снабжении нашего врага вся-
кими польшами-норвегиями-германиями. Чтоб за каждую пуговицу, 
в последствии, они ответили.    

При любых будущих договорённостях с этими слугами США Россия 
должна накидывать на цену наших услуг процент, за все недружествен-
ные действия в отношении нашей страны в ходе СВО. 

Вон Турция, десять пунктов Швеции припомнила. Контора у них пи-
шет и сохраняет, это правильно!!!

Объясняет Readovka
Запорожье наше. Европа не поспевает за ходом событий
Владимир Рогов, член главного совета военно-гражданской адми-

нистрации Запорожской области, объявил о предстоящем референ-
думе по вхождению региона в состав России. Россия уже утвердилась 
на занятых территориях и просто не отдаст их. Интересно, что все это 
происходит буквально через три недели после того, как итальянское 
правительство предложило план умиротворения... в котором предло-
жило широкую автономию Крыму и Донбассу в составе Украины.

Эти два события показывают нам, насколько быстро развиваются со-
бытия и насколько за ними не поспевает мировая дипломатия. Пред-
лагать автономию Крыму и Донбассу нужно было в феврале 2014 года. 
Сейчас уже даже Херсону автономию в составе Украины предлагать 
бесполезно. 

Европейские миротворцы попросту оторваны от реальности и не 
успевают за ней. Украина в свою очередь реагирует стремительно, но 
разговаривать с ней можно только засунув ей револьвер в ухо. И тех, 
и других нужно ставить на осадное положение и брать в ежовые рука-
вицы реальности.

Главный дипломатический прием России — свершившийся факт.

РИА Новости
Лавров шуткой ответил украинскому журналисту, который обвинил 
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российскую сторону в «воровстве» украинского зерна.
«То есть у вас голова болит о том, где бы что своровать и думаете, 

что все так поступают? Я вам отвечаю - мы занимаемся реализацией 
целей, которые были объявлены публично - избавить восток Украины 
от давления неонацистского режима»

«А зерно, мы сегодня объяснили, что зерно может свободно транс-
портироваться в пункты назначения. Со стороны России никакого пре-
пятствия нет»

Олег Царёв
Украина отказалась от экспорта зерна из Одессы на условиях Рос-

сии и Турции. Теперь ответственность за дефицит продовольствия в 
мире лежит на Украине. Если в этом состоял хитрый план, то он удал-
ся, чему я несказанно рад.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Сильнейшим оружием России оказались не танки и ракеты, а наши 

экономические возможности. Удар, который мы можем и должны на-
нести по рынкам неона, зерна, угля, древесины, семян подсолнечни-
ка  - может дать эффект больший чем применение ТЯО. 

И здесь уровень «генералов» при всех оговорках намного выше, 
чем в других структурах. Забавно, что все ставили под сомнение наше 
влияние на мировые рынки и возможности нашей экономики, а они 
оказались мощнейшим русским оружием. 

Если при помощи этого оружия можно будет без единого выстрела 
взять Одессу и Харьков, я лично обещаю читать детям учебник о воен-
но-политическом гении Путина.

ТАСС
Первый поезд с зерном из Мелитополя прибыл в Крым, сообщил 

нам советник главы республики по информационной политике Олег 
Крючков.

Negoro
Один налет на украинские мощности по производству неона, мо-

жет иметь эффект, соизмеримый с применением тактического ядер-
ного оружия по «центрам принятия решений», при том удара само-
го болезненного для «центров», удара по кошельку и по критическим 
технологиям. При этом, окно возможностей по нанесению этого уда-
ра ограничено по времени. Ведь технология производства чистого не-
она не секретна, нараститься можно, что и будут делать.

Объясняет Readovka
Для Украины война с москалем — суть существования. Практика 

показала, что отказываться от этого занятия Киев не будет даже под 
угрозой полного краха. Запад воевать с Россией руками Украины мо-
жет хоть десятилетиями. 

Поэтому расслабляться, к сожалению, возможности нет. Эту войну 
придется выигрывать, и демилитаризацию Украины — подрыв ее во-
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енного потенциала — придется осуществить так или иначе.

Дмитрий Конаныхин
На самом деле, как есть две России - та, которая борется против фа-

шизма и строит настоящее будущее, и есть пропагандистская «пре-
красная Россия будущего», которая всеми силами строит «Всё будет 
Украина», так и есть два Запада: один Запад во время санкций изо всех 
сил инвестирует в Россию, понимая, чьи в лесу шишки, газ, неон, рент-
геновские зеркала, вакцины, сверхбыстрые полёты на орбиту и ледо-
колы, и второй Запад, который в плену LGBTQ+ идеологии и «Россия - 
разорванная в клочья бензоколонка» и «Россия это всего 1.5% миро-
вого ВВП».

Грубо говоря, практики и реалисты против фанатиков и теоретиков.
И сейчас практики и реалисты вколачивают в пекло как карателей 

Азова, так и Фукуям с их концом истории.
Реальная Россия это минимум 15% мирового производства. Это 

очень много. Население не накормить капитализацией Apple, когда 
нет зерна. Транзисторы Apple нельзя произвести без уникальных рент-
геновских зеркал, которые производит Россия.

И эта жестокая правда чисто конкретно бьёт лопатой практики по 
лицу хипстеров-теоретиков.

Объясняет Readovka
..Российское правительство любит напускать туману, говоря о мо-

тивах принятых решений. Тем более, что в случае с Украиной пресса 
получила богатый выбор из вбросов и слухов. Говорили и о «биолабо-
раториях» и о возможной ядерной программе Украины. Словом, по-
дозревали самые удивительные вещи.

Между тем, если исходить из того, что у Кремля существовали ра-
циональные мотивы поступить так, как он поступил, мы в принципе 
вполне можем, по крайней мере, объяснить, почему операция вооб-
ще началась.

<...>
И если на российской стороне постоянно ожидали возможной ата-

ки украинских сил, то Запад искренне или не очень ожидал как раз ак-
тивных действий со стороны Москвы. В то же время, дать России га-
рантии безопасности, которые она желала бы получить, Запад, а тем 
более Украина были просто не готовы в силу убежденности в своей 
способности решить вопрос силой и такой же убежденности в злокоз-
ненности Кремля. Украинская проблема стала постоянной и неустра-
нимой угрозой для Москвы. И, очевидно, не позднее 2021 года про-
блему решили попытаться устранить радикально.

Вопрос о том, почему кризис в Донбассе решили разрешить насту-
плением по всей территории Украины, спорный, однако очевидно, 
что за пределы Донецкой и Луганской областей он вышел бы в любом 
случае. Вероятнее всего, в Москве решили не сковывать маневр соб-
ственных вооруженных сил и действовать способом, оптимальным с 
чисто военной точки зрения для нанесения поражения украинским 
вооруженным силам. В конце концов, для обеспечения безопасности 

https://t.me/grishkafilippov/8161
https://t.me/readovkaru/762
https://readovka.space/special-operation
https://readovka.space/special-operation
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ЛДНР в любом случае требовалось не просто оттеснить противника от 
линии соприкосновения, но потрясти всю украинскую военную маши-
ну.

Предубеждения в мировой политике – палка о двух концах. И да-
леко не впервые складывается ситуация, когда негативные прогнозы 
«самосбываются».

Нынешняя война обрушилась на общество практически как гром 
среди ясного неба. Однако если следить за развитием событий вокруг 
Крыма и республик Донбасса, остается признать, что попытки мирно-
го разрешения кризиса к 2022 году окончательно зашли в тупик. Из 
этого тупика Россия попыталась вырваться, пробив стену танком.

НЕЗЫГАРЬ
У населения фиксируется «усталость» от новостей связанных с хо-

дом спецоперации. Отдельные респонденты отмечали, что целена-
правленно отказались от получения такой информации, т.к. это вызы-
вает у них обеспокоенность и страх. Вместе с тем,  по последующим 
ответам можно предположить, что вариант ответа «не слежу» некото-
рые участники выбирают в том случае, когда не хотят делиться свои-
ми соображениями по поводу СВО. 

<...>
У респондентов прослеживается неуверенность и скепсис при оцен-

ке успешности СВО для российских войск. Участники фокус-групп в це-
лом разочарованы ходом СВО, в связи с чем большинство не сумело 
сформулировать в чём состоят военные успехи российской армии, от-
метив, что они, вероятно, есть, но не совсем ясно какие именно. Тем 
не менее, есть респонденты (их меньшинство) прямо заявляющие о 
том, что СВО России на Украине проходит неудачно. В основном это 
люди среднего возраста и молодёжь. Старшее поколение, наоборот, 
почти единодушно оценивает ход операции положительно.

Стоит обратить внимание, что в качестве обоснования неуспешно-
сти хода СВО приводилась активная рекламная кампания по привле-
чению на контрактную службу. Часть респондентов рассматривает это 
как свидетельство того, что имеющимися силами одержать победу не 
удаётся.  Следует отметить, что многие респонденты пытаются уходить 
от ответа на этот вопрос.

Друид
Заявление сначала представителей ЛДНР, а затем и главы комитета 

по обороне Госдумы РФ Андрея Картаполова о возможном вводе сил 
ОДКБ в народные республики, а также на Херсонщину и иные осво-
бождённые территории для осуществления миротворческой деятель-
ности, вероятнее всего, является рабочим сценарием предстоящего 
завершения спецоперации, последующего фиксирования и защиты её 
результатов. 

<...>
Конечно, ранее и секретариат Организации договора о коллектив-

ной безопасности, и власти входящих в неё государств неоднократно 
заявляли, что не намерены участвовать в конфликте на Украине. Но 

https://t.me/russica2/46548
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миротворческая деятельность – это никакое не участие, а, наоборот, 
разведение конфликтующих сторон, так что каких-либо ограничений 
для такой миссии ОДКБ после окончания активной фазы боевых дей-
ствий не видится. 

С другой стороны, присутствие миротворцев пяти стран в зоне от-
гремевшего конфликта стало бы красным светом для украинцев, ко-
торым явно не с руки стрелять ещё и по казахам с армянами, и по кир-
гизам с таджиками, не говоря уж о белорусах.

<...>
Безусловно, для реализации такого плана ещё предстоит довое-

вать на Донбассе и в южных регионах Украины, а также обеспечить 
режим тишины, необходимый для высадки и обустройства подразде-
лений ОДКБ. Кроме того, введение миротворцев – процесс, как прави-
ло, согласованный двумя сторонами, а, значит, украинское руковод-
ство должно, как минимум, не возражать против такого сценария. 

С этим может выйти главная закавыка, поскольку противник упрям 
и пока что не желает замиряться без возвращения хотя бы части остав-
ленных им территорий. Здесь либо дожимать и дожидаться, когда 
украинская сторона сама созреет до такого компромиссного решения, 
либо использовать фактор внезапности и поставить противника перед 
фактом, предъявив ему флаг ОДКБ на переднем крае после затишья 
на фронте.

Александр Ходаковский
Настраивайтесь на то, что война будет затяжная. Даже если будут 

какие-то приостановки на период, например, переговоров, или ещё 
по каким-нибудь причинам - в целом процесс будет долгим. Это не 
только моё мнение, но мнение многих, кто погружён в ситуацию.

Раньше всех. Ну почти.
Спецоперация на Украине достигает поставленных задач — Лавров

Бульба престоловъ
СВО. с первых дней. идёт. по. плану. 
Цели СВО гендерфлюидны и, как состояние квантовой системы, 

принципиально ненаблюдаемы. Материализуются они в момент оз-
вучивания их еврокавказцами МИД и израэлитами АП, а до этого мо-
мента находятся во всех состояниях сразу — от взятия Львова до за-
щиты Белгорода.

ВЕСТИ
Денис Пушилин объяснил решение о смене правительства ДНР не-

обходимостью усилить интеграционные процессы. Также стало извест-
но, что депутаты Народного совета республики одобрили назначение 
Виталия Хоценко новым председателем правительства.

Бульба престоловъ
В лучших традициях Кириенко-Израителя, руководить ДНР постав-

лен хохол Хоценко из Днепропетровска.

https://t.me/aleksandr_skif/2250
https://t.me/bbbreaking/126747
https://t.me/bulbe_de_trones/985
https://t.me/vestiru24/34484
https://t.me/bulbe_de_trones/987
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Стрелков Игорь Иванович
По вновь поступившим данным, общее положение на Херсонско-Ни-

колаевском фронте продолжает постепенно ухудшаться. В результате 
последних боев противнику все-таки удалось, не смотря на большие 
потери, продвинуться на несколько километров. В настоящее время 
ВСУ продолжает наращивать ударные группировки на Чернобаевском 
(с. Чернбаевка северо-западнее Херсона ) и Снигирёвском (с. Снигрёв-
ка северо-восточнее Херсона, примерно посредине дуги Херсон - Да-
выдов Брод) направлениях.

Владислав Угольный
Пока вы читаете эти строки, пехота русской 35 армии штурмует лес 

у Богородничного. Подвергая себя большему риску, чем окопавшиеся 
в лесу хохлы. Лес можно было бы спалить вместе с хохлами НАПАЛ-
МОМ, но наши генералы стесняются, ведь этот лес заповедник. Да-
вайте скажем генералам, что не надо стесняться — украинские дивер-
санты ни разу не стесняются поджигать русские леса в Сибири. А наши 
бойцы дороже деревьев.

ГЕНЕРАЛЫ, ЖГИТЕ ХОХЛОВ НАПАЛМОМ!
В конце концов, лес мы посадим новый.

https://t.me/strelkovii/2677
https://t.me/zola_of_renovation/2016
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ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Логика Маркова
Что означает смена правительства в ДНР? Причина смены хорошая 

для ДНР. Это полная интеграция руководства ДНР с правительством 
России. Москва берет на себя всю ответственность. Все руководители 
правительства из РФ. А премьер из Мипромторга с главной задачей 
обеспечить наконец полную работу всех предприятий Донбасса. Это 
было распоряжение Путина ещё 5 лет назад. А выполнят его сейчас.

Объясняет Readovka
Давайте будем честны, если в конце февраля ещё были некие со-

мнения по поводу возможной интеграции Донецкой и Луганской на-
родных республик в состав РФ, то складывающаяся сейчас ситуация с 
беспрецедентными санкциями и активной военной помощью Запада 
Украине не оставляет никаких сомнений в том, что полумер больше 
нет. ЛДНР войдёт в состав России.

Объясняет Readovka
Каждый день — новая новость о шагах «уважаемых западных пар-

тнёров» по отжатию территорий и лишения суверенитета Украины. 

Донецкий стрингер
В Донецке флаги ДНР заменили на флаги России

Политджойстик/Politjoystic
Новый премьер Правительства Донецкой народной Республики Ви-

талий Хоценко. До этого работал в Минпромторге России. Выпускник 
«Школы губернаторов», креатура Кириенко значит.

Стрелков Игорь Иванович
НИКАКОГО ОПТИМИЗМА
Ключ к любому улучшению ситуации (не только на Донбассе, но и в 

целом по РФ) сейчас - победа в войне. И никак иначе.
Поэтому я не испытываю никакого оптимизма от того, что в Донец-

ке «сурковских» меняют на «кириенковских». И не буду испытывать 
вплоть до момента, когда СМИ сообщат о том, что Шойгу и Гераси-
мов «освобождены от обязанностей в связи с переходом на другую 
работу» и МО не возглавил кто-нибудь по-приличнее и «реально во-
енный». На пример (из известных мне «около-рядом») генерал Юнус-
Бек Евкуров, про которого лично я слышал только хорошее.

Сладков+
В обсуждениях давно витает тема возможного раздела Украины по 

«договоренности с Польшей». Но, я понимаю, что это чушь. После та-
ких оскорбительных высказываний невоспитанного президента Дуды 
в адрес Владимира Путина Москва не может поддерживать какой-ли-
бо диалог с Варшавой. 

https://t.me/logikamarkova/2473
https://t.me/readovkaru/765
https://t.me/readovkaru/766
https://t.me/stringer_donetsk/2464
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Все более четко вырисовывается рубеж, на который мы должны вы-
йти в итоге СВО:  граница с Польшей. Никаких «исторических земель» 
Варшава получить не должна.

РИА Новости
Штаб ДНР заявил, что идут бои за Славянск

Холмогоров
- Начались бои за Славянск.
- Где всё началось, там всё и закончится.
- Ну да. На майдане в Киеве.

Под лед
Ну так-то все началось в Галиции. В Лемберге все и закончится

Стрелков Игорь Иванович
Для того, чтобы подобные заявления получили какую-нибудь почву 

под собой - российским войскам и частям ВС ДНР надо, хотя-бы, про-
двинуться до рубежа Хрестище-Райгородок. Тогда можно будет гово-
рить о «начале боев за Славянск». Пока - в лучшем случае - бои идут 
за ПОДСТУПЫ к Славянску. Сам город, вместе с Карачуном и Крама-
торском превращенный в сплошной укреп-район, штурмовать в лоб - 
вообще дикая глупость. Но я, откровенно говоря, полагаю, что заявле-
ние сделано для «поднятия боевого духа» - не более того. Вряд ли у 
ВС РФ и ЛДНР найдутся сейчас силы, чтобы наступать на Славянск, не 
завершив операцию по окружению Лисичанска, где наше наступление 
идет с большим трудом и тяжелыми боями, а в последние несколько 
суток - откровенно «буксует».

Русский Демиург
Уже ближайшей зимой почти весь мир, очевидно, столкнётся с по-

трясениями, вероятность такого сценария зашкаливает. Энергетиче-
ский и продовольственный кризисы всколыхнут ажиотаж на некото-
рые базовые виды товаров, и карточный домик глобальной экономи-
ки начнёт сыпаться. Россия окажется одним из немногих мест, где ста-
бильность сохранится. Следовательно, в неё устремятся людские по-
токи.

Начнут те, кто может сделать это легально. По экспертным оценкам, 
численность русской общины за рубежом может достигать 30 млн че-
ловек. То, что все эти люди устремятся в Россию одномоментно, прихва-
тив ближайших родственников, появившихся на новом месте и не во-
шедших в статистику, уже не утопия. Всё зависит только от силы турбу-
лентности, которая накроет пространства за границами России.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Путинский бунт против сложившегося миропорядка именно поэто-

му выглядел с самого начала беспомощным и заведомо обречённым: 
имея полуколониальные финансы, экономику, технологическую и циф-
ровую инфраструктуру, будучи с каждым годом всё больше в орбите 

https://t.me/rian_ru/166602
https://t.me/holmogortalks/21537
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глобальных медиа и платформ — на что мы надеялись? Имея элиту, у 
которой здесь «центр прибыли», а там «центр затрат» — какой «мно-
гополярности» мы добивались?

Тем не менее нам внезапно помогли «с той стороны», сделав став-
ку на тотальный cancelling, «исключение России из современности». 
Своими руками они разрушили или выключили значительную часть 
механизмов колониального контроля; но главное — перевели даже 
те, что остались, из невидимой зоны в видимую и рефлексируемую.

Это создало стратегическую развилку. Либо стоять у дверей рая с 
покаянным видом и просить дежурного архангела вернуться туда на 
любых условиях, либо идти туда, где Адам пахал, а Ева пряла. У пер-
вой стратегии есть риск: много шансов, что не пустят уже ни тушкой, 
ни чучелком. У второй — что не сможем ни пахать, ни прясть.

Александр Севастьянов
Спасая русских на Украине, как проявленных, так и затаившихся, от 

дерусификации, а точнее – от этноцида, предлагая им программу ре-
русификации, мы, русские России, спасаем самих себя как народ. Се-
годня – от этноцида, а завтра, если не пресечь всеми, в том числе во-
енными, мерами заданный ход событий – то и от войны на истребле-
ние.

Когда на экране перед нами предстают кадры многотысячных вы-
ступлений, шествий, уличных столкновений, штурмов и прочих «май-
данов» – мы понимаем, что это не «отдельные выступления фаши-
ствующих молодчиков», призывающих «москаляку на гиляку» (то есть 
русских – на виселицу). Надо глядеть правде в глаза: это – народ.

Этот народ искренне ненавидит русских и Россию нутряной ненави-
стью. Увы, это тоже правда. И в этом народ и власть Украины едины.

В чем исток этой ненависти? Он экзистенциален: в потребности укра-
инцев понимать и чувствовать себя настоящими украинцами. Ведь 
строить украинскую национальную идентичность, оставаясь в рамках 
концепции общерусского единства, братства, невозможно. Наоборот: 
только отталкиваясь от всего русского, тотально противопоставляя себя 
ему, можно успешно создать свою собственную идентичность. А зна-
чит и собственное национальное государство, и собственную нацио-
нальную власть.

В процессе нациестроительства обязательно должен быть обозна-
чен главный исторический враг, должна быть выстроена оппозиция 
«свой – чужой». На эту роль русские были просто обречены, ведь ина-
че отдельность малороссов не обосновать. И неважно при этом, где 
тут правда, а где миф. Главное – результат. Вот почему оглотелая русо-
фобия оказалась необходимым системным элементом национально-
го украинского самосознания, легла в основу Украинского националь-
ного государства.

И вот почему денацификация Украины, ее рерусификация есть не-
отложная насущная задача, решить которую обязана Россия. Если она 
желает жить в веках.

https://t.me/ansevastianov/90


ОГЛАВЛЕНИЕ 58ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Выпускайте Z Кракена!
Если в составе российской группировки, которая должна усилить 

обороноспособность Никарагуа, будут Калибры, под угрозой окажет-
ся вся Флорида, включая мыс Канаверал. Другими словами, звёздные 
войны США просто так уже не выиграют.

Если оборону Никарагуа усилить ракетами средней дальности - спо-
койный сон покинет большую часть Штатов.

Не зеркальный, но вполне адекватный ответ на концентрацию НАТО 
в приграничных с РФ странах. А то, кажется, без наглядных примеров 
Вашингтон так и не поймёт, что же значит этот умный термин «неде-
лимая безопасность».

Захар Прилепин
Петр I возвращал и укреплял 

территории, на нашу долю тоже 
выпала эта участь — Путин

23 года ждал этих слов.

Николай Стариков
Что касается увлечения Петра 

всем иностранным, то да, пожа-
луйста, это и есть то, чему, навер-

ное, не стоит следовать другим руководителям нашей страны. 
Однако, была у Петра I ещё одна ошибка, о которой стоит сказать – 

он не смог обеспечить преемственность власти. И поэтому сразу по-
сле ухода из жизни великого императора в России началась череда 
дворцовых переворотов, которая ослабила нашу страну на достаточ-
но длительный период.

Поэтому обеспечение преемственности власти – это ещё один важ-
ный урок, который из царствования Петра Великого должен вынести 
любой руководитель Российского Государства.

Vоенкор Котенок Z
Суд ДНР приговорил к смертной казни иностранных наёмников, во-

евавших на стороне Киева — британцев  Шона Пиннера и Эйдена Ас-
лина, а также марокканца Саадуна Брагима.

Стрелков Игорь Иванович
Мы наблюдаем очередную «лакмусовую бумажку». Если в Кремле 

все-еще лелеют надежду на то, что удастся «провернуть фарш обрат-
но» и вернуться к «конструктивному партнерству с дорогими запад-
ными партнерами» - то Пушилин непременно помилует всех троих (а 
потом - 99 к 1) их «втихую» обменяют или просто отдадут «в рамках 
демонстрации доброй воли и гуманизма».

П.С. Я-бы расстрелял без всякого обжалования. В 24 часа.

Холмогоров
Первую тварь повесить, чтобы все, особенно в Лондоне, поняли, 

что никто не шутит. 

https://t.me/rlz_the_kraken/50512
https://t.me/zakharprilepin/11628
https://t.me/nstarikovru/29332
https://t.me/voenkorKotenok/37250
https://t.me/strelkovii/2686
https://t.me/holmogortalks/21567
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Вторую предложить поменять на Ассанжа.

Николай Стариков
Приговор суров, но справедлив. Это первое.
Второе. Подобный приговор может выносить только та сторона, что 

уверена в своих силах. Поэтому это сигнал уверенности в своей побе-
де, своей силе и правоте.

И третье. Это не менее важный посыл ко всем тем, кто ради заблу-
ждения, денег, прикола ради или по приказу своих правительств от-
правляется в Донбасс и на Украину попытаться убивать русских. Для 
вас это закончится крайне печально.

Бульба престоловъ
Если вы думаете, что РФ посмеет казнить подданных британской 

Короны, даже через прокси — вы плохо знаете РФ.

Захар Прилепин
Пушкин за спецоперацию.
Скоро на зданиях Европы, Африки 

и Украины.

Русский Демиург
Украинские генералы планируют 

госпереворот против Зеленского
Чем сильнее будет ухудшаться по-

ложение ВСУ в Донбассе, тем выше 
вероятность военного переворота 
против Владимира Зеленского, зая-
вил полковник в отставке, военный 
эксперт Виктор Баранец. Он допу-
стил, что украинские генералы пла-
нируют  госпереворот,  так как понимают - если Зеленский останется 
управлять Украиной,  то армия гарантированно будет уничтожена со-
юзными силами РФ и ЛДНР.

https://t.me/nstarikovru/29338
https://t.me/bulbe_de_trones/990
https://t.me/zakharprilepin/11644
https://t.me/rus_demiurge/27596
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Семен Уралов
Важнейший прецедент 
«Суд ДНР приговорил наемников Эслина, Пиннера и Брагима к выс-

шей мере»
Такие судебные решения ломают ОПГ Зеленского весь кровожад-

ный сериальчик. 
Теперь у них посыпется главный контур - когнитивно-пропагандист-

ский.

Политджойстик/Politjoystic
Можно ли судить и казнить подданных королевы Британии (неког-

да великой)? Да еще в дни, когда проходят празднования 70-ти летия 
правления Елизаветы второй. Вообще, ей 96 лет. 

...
Как оказалось решение суда в ДНР об осуждении двух английских 

наемников шокировало британцев. Газеты полны окриков и требова-
ний. Да, смиритесь - маленькая, но гордая республика нанесла поще-
чину некогда огромной империи и это решение будут приветствовать 
во многих бывших колониях Британии.

Байки из Спасской Башни
«Поддерживаю решение Верховного суда ДНР. Бравые вояки прие-

хали пострелять русских, да и постреляли. Правда, недолго! По боль-
шей части прятались в подвалах как крысы. Но вот и их настигло пра-
восудие. И у нас в стране смертную казнь никто не отменял. Есть мо-
раторий. Его, на мой взгляд, давно пора снять. После выхода из Сове-
та Европы нам ничто не мешает это сделать. И в первую очередь при-
менять высшую меру нужно к террористам и убийцам детей. Этих по-
донков исправит только такое лекарство!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

ПРАЙМ
Запорожская АЭС будет работать на Россию, но готова поставлять 

электроэнергию и Украине, если за нее будут платить, заявил вице-пре-
мьер РФ Марат Хуснуллин.

Хуснуллин находится с рабочим визитом в Мелитополе.

РИА Новости
Шольц заявил, что окончание боев на Украине не будет единствен-

ным условием для снятия санкций с России

Юрий Баранчик
За украинской агрессией против республик Донбасса в марте 2022 

года последовало бы нападение на российскую территорию, как ми-
нимум – на Крым. Далее вооружённый конфликт уже на территории 
России должен был спровоцировать смуту и следующий за ней парад 

https://t.me/rian_ru/166819
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суверенитетов, выражаясь терминами журнала The Atlantic, бывших 
«российских колоний», поддержанный Западом.

С учётом изложенного выше западного плана, превентивный ход 
российского военно-политического руководства в виде начала 24 фев-
раля 2022 года специальной военной операции на Украине помог со-
рвать вражеские замыслы и перехватить стратегическую инициативу. 
И сейчас вооружённая борьба идёт на украинской территории, захва-
ченной нашими геополитическими противниками.

Наступает время ответного хода России. По мере решения задач 
СВО и других из этого ряда Москва сможет предложить свой план – 
план деколонизации Запада. Как минимум две трети населения на-
шей планеты встретят его с восторгом.

Объясняет Readovka
Смертный приговор наёмникам в ДНР: Британия занервничала, 

«Азову» — приготовиться
В Донецкой республике, которая пока ещё является независимым 

государством, а не частью России, нет моратория на смертную казнь. 
Именно поэтому трибунал над нацистами с «Азовстали» и иностран-
ными наёмниками целесообразно проводить там. Если до недавнего 
времени информация о возможном вынесении смертных приговоров 
казалась простыми угрозами, то вчера ситуация изменилась. К выс-
шей мере приговорены 3 наёмника: расстрел грозит двум англичанам 
и одному марокканцу. 

Сегодня все британские газеты вышли с заголовками о «показатель-
ном процессе» на первой. Тема очень печалит англо-саксонский мир. 
Госсекретарь США Энтони Блинкен уже заочно обратился к властям 
ДНР, а глава МИД Британии Лиз Трасс ищет контакты и просит помо-
щи у украинской стороны.

Если заявление Блинкена — это всего лишь популизм, то Трасс явно 
будет пытаться договориться об обмене с украинской стороной. Речь, 
в том числе, может идти о сержанте Вадиме Шишимарине, пригово-
ренном к пожизненному лишению свободы на Украине. 

Наёмников, конечно, обменяют, а вот нацистов из «Азова», скорее 
всего, не будут. Пожелаем «редисам», «калинам» и «волынам» уда-
чи, терпения и здоровья. Их трибунал близок.

Владислав Угольный
Чтобы международное гуманитарное право не превращалось в одно 

сплошное лево, его нарушителей надо пиздить.
Сейчас же работает порочная максима «это не военное преступле-

ние, если тебе было весело» — отсюда и стрельба по мирняку, пытки 
и всё прочее.

К сожалению, международное право деградировало. Настолько, 
что даже понятийные элементы сейчас будут верхом эффективности 
и приличности. Моё личное предложение — максима «это военное 
преступление только если тебе в ответ пизды дать могут».

Соответственно, двоих британских поданных необходимо убить по 
решению суда не потому что они кого-то там убивали, против русских 
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воевали, чёт там делали и говорили.
Их необходимо убить исключительно во имя международного пра-

ва, во имя его актуализации. Во имя высказывания практиков на кри-
зис теории. Это исключительно философский вопрос и если так, эмо-
ции здесь не важны.

Помилование же британцев будет антигуманным жестом, т.к. ради 
эгоистических интересов двух человек Человечество опять ничего не 
поймет и мы вновь будем жить в правовом вакууме.

Бульба престоловъ
ТГ Медведева молчит, его заткнула Администрация Путина сразу 

после прогремевших русско-патриотических заявлений, т.к. он слиш-
ком выгодно стал смотреться на фоне мямлящего Путина и сдающих 
всё дипломатов-международников. Медведев замахнулся на основу 
конституционного строя РФ — бесконечные договорняки, Хасавюрты 
с русорезами различного калибра. Ублюдки, хочу чтобы исчезли — а 
как же Минск-3, Стамбул-2? Думаю, МИД и РСМД, уже состряпавшие 
с RAND и CIA соглашение по Украине, просто в ужасе от таких слов. Да 
как так-то?!

Следующим этапом АП наверняка принудит Медведева написать 
что-то тошнотворно-примирительное, многонациональное и уважаю-
щее партнёров.

РИА Новости
Власти Запорожской области предложили возродить производство 

«Запорожца», но не «горбатые» и «ушастые», а нормальный и востре-
бованный автопром

Юрий Баранчик
Коллеги очень верно обращают внимание на то, что Центральная 

Азия на глазах превращается во второй фронт России. Всего таких фрон-
тов у России в период с 2023 по 2027 годы будет три: Дальний Восток 
(Япония), Юг (Центральная Азия и Турция) и Запад (Украина и НАТО). 
Противостоять экспансии с трёх направлений одновременно будет 
трудно без использования фактора СЯС. 

Если говорить о том, чем можно продвигать мягкую силы в Сред-
нюю Азию, то надо ответить честно: не идеологией, не армией, а тех-
нологическим могуществом. Инвестициями. Здесь России предложить 
пока нечего.

Владлен ТатарZкий
Каждый раз когда проезжаю мимо особняка Ахметова в Донецке 

меня охватывает смущение и теория заговора и я спрашиваю себя: 
почему это огромное поместье ещё не национализировали?

Вот бы сделать в этом шикарном месте санаторий реабилитации 
для раненых, детский дом или ещё что-нибудь полезное, но дом Ах-
метова стоит как крепость.

Кто попытается, снисходительно улыбаясь, объяснить всё юридиче-
скими нюансами - тому хочется плюнуть в его наглую или тупую мор-

https://t.me/rian_ru/166830
https://t.me/barantchik/5373
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ду.
Нетронутый особняк главного спонсора войны на Донбассе как сим-

вол теневого присутствия Уркаины в ДНР.
Может пора с этим разобраться?

Владислав Угольный
Меня забавляет как уважаемые люди (Владлен Татарский, Призрак 

Новороссии, Борис Рожин) или ничего не поняли, или боятся говорить 
всю правду.

Первым под национализацию должен пойти не домик Рината Ах-
метова, а домик Виктора Януковича.

Одновременно с этим должны пойти судебные процессы, как ми-
нимум за Харьков, Одессу и Крым. А желательно — за Северодонецк.

Потому что спонсировать укронацистов, конечно же, преступление. 
Но вот предавать и канализировать порывы нации — вообще грех. Но 
именно предательством и канализацией Янукович и занимался.

Особенно нравится, что критика зациклена на находящемся не в на-
ших руках Ахметове. Домик у него хотят отобрать, утибозе, какая до-
сада, ему наверное будет очень неприятно.

А вот про Януковича, который в прямом доступе нашего правосу-
дия, никто не вспоминает. А его вспоминать надо.

Андрей Медведев
Пишут, что Франция готова участвовать в какой-то операции в Одес-

се. Серьёзно? Их кто-то звал? Я не про Киев, я про взрослых.

Образ будущего
Все последние опросы в Европе показывают не просто раздраже-

ние от марионеточного режима Зеленского, а поддержку политике 
Кремля в мире, какая бы она не была неоднозначная для российского 
взгляда. Основной мотив: Путин бросил вызов Америке и правильно 
сделал.

Олег Царёв
Когда говорят, что Спецоперация на Украине идёт по плану - не об-

манывают. Даже если это не тот план, который составлялся на земле, 
то, вполне вероятно, это тот план, который составлен на небе. 

Бог любит русских. Зачастую он нам помогает не благодаря, а во-
преки нашим усилиям.

https://t.me/olegtsarov/2281
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Александр Ходаковский
Назревают внутренние перемены на территориях, да что там наз-

ревают - уже происходят. Недавно случайно узнал о том, что в ДНР по-
меняли премьера, и поймал себя на мысли: вообще не вызывает ре-
акции. В уши полезли слухи о тех или иных перестановках - отношение 
такое же. Раньше ловил бы информацию, прикидывал, чем это может 
обернуться для республики, а теперь всё это - как круги на воде.

 Река событий стремительно несётся по заданному курсу, и какие 
щепки она подхватит - не имеет значения: всё равно всё поплывёт в од-
ном направлении. Направление должно быть - только в Россию. Осо-
бенно для вновь присоединенных территорий. Ничего не хочу слышать 
из категории: мы восемь лет ждали, - а они всё и сразу? Что за незре-
лость?! Мы мучились, и им готовы предложить ту же участь? Мне ка-
жется, кто сам испытал - должен лучше понимать другого. К тому же 
мы должны чётко обозначить позицию: собирание земель, как это де-
лал Пётр Первый, процесс не половинчатый. Пётр Первый не плодил 
народных республик - присоединял всё, что забирал под свой кон-
троль. И мы теперь так должны, - что нам уже терять??

Байки из Спасской Башни
«Все, что плетет глава Госдепа про иностранных наемников в Дон-

бассе, не выдерживает никакой критики. Какие «законные комбатан-
ты»? Шевроны с украинским флагом и фиктивное зачисление в ряды 
ВСУ их статус не меняют. Поясню специально для господина Блинке-
на: наши добровольцы едут в Донбасс помогать своим братьям, защи-
щать Русский мир, который исторически там – на землях Новороссии. 
А какую идеологию приехали защищать эти британцы и марокканец? 
Идеологию неонацизма? Ну так с нацистами разговор короткий, что 
и подтвердил Верховный суд ДНР. А «международное гуманитарное 
право» американцы пусть лучше учат соблюдать своих украинских ма-
рионеток, которые допускают издевательства и убийства российских 
военнопленных. Правда, думаю, очень скоро учить будет некого: Рос-
сийская армия сметет и режим Зеленского, и его кровавый театр».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Старая площадь
В Кузбассе шорские шаманы провели на берегу реки Таенза свя-

щенный ритуал. Они просили духов-покровителей защитить россий-
ских военных и тех людей, которые находятся на освобожденных Рос-
сией территориях, от нацистского зла. Особого покровительства у ду-
хов они попросили людям, которые живут в Горловке. Ну, и самой Гор-
ловке — скорейшего восстановления, благополучия и процветания. 

Вообще картина впечатляющая, а обстановка — самая таинствен-
ная. Все началось ранним утром. Шаманы говорят, что именно тогда 
духи их слышат лучше. В Сибири верят в силу шаманов, и всегда очень 

https://t.me/aleksandr_skif/2255
https://t.me/kremlin_bashnya/32640
https://t.me/staraya/7309
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бережно относятся к их обрядам.
Кажется, Кузбассу смело можно давать звание самого патриотич-

ного региона России.

Александр Жучковский
Хотел всё написать издевательский пост про Невзорова, но руки не 

дошли. Хотя издеваться тут грешно, здесь нужен врач или священник 
высокой духовной квалификации. Невзоров получением украинского 
гражданства продемонстрировал крайнюю степень ментальной и по-
литической деградации. Логика этого пути неизменно и всегда приво-
дит на Украину. До него этот бесславный путь прошёл известный рос-
сийский актёр, не помню его фамилию (он даже чуб себе отрастил), 
да и многие другие русские, к несчастью, закончили Украиной. Мне 
таких людей без иронии жалко.

Юрий Баранчик
Херсонская и Запорожская области, а также другие регионы окра-

ины, которые перейдут в зону влияния России, пройдут за несколько 
месяцев тот путь, который ЛНР и ДНР проходили восемь лет. Време-
ни на раскачку нет. И чтобы достаточно богатые территории окраины 
не ложились лишним бременем на российский бюджет, они долж-
ны будут начать функционировать в составе единого экономического 
организма максимально быстро, не обращая внимания на ненужные 
уже никому формальности. Делаем так по праву сильного. Мы пишем 
свою систему международного права. Кому не нравится - могут занять 
место в очереди за окраиной.

Политджойстик/Politjoystic
Вопрос другой в голове засел: а как это ощущать себя победителем 

в мире, где соседи в Европе тебя боятся? Частично ненавидят, частич-
но восхищаются, но и те другие боятся. А те, кто готовы носить на ру-
ках и не боятся - далеко, на других континентах. 

...
Мы - первая или вторая или равная США страна в мире, которая не 

боится применять военную силу для разрешения не региональных про-
блем, а мировых. Никто на Земле больше так не способен поступать. 
Британцы могут шпионить и провоцировать, но не способны на такие 
масштабные военные проекты. Китай наращивает военную мощь, но 
в деле не был еще ни разу. Франция и Германия - давно региональные 
державы. А кто еще?

...
Это ощущение победителя было у нас после 1945 года. Мы чтим па-

мять миллионов погибших и вместе с тем гордимся итогом, победой. 
И не ставим вопрос, а стоило терять миллионы ради этой гордости? У 
меня нет ответа: как так это уживается в наших головах одновремен-
но? Может какой -то ген фатализма, умноженный на знание своей ис-
ключительности в нас живет?

https://t.me/juchkovsky/2344
https://t.me/barantchik/5384
https://t.me/politjoystic/27045
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Байки из Спасской Башни
«В России есть потенциал для восстановления авиа- и двигателе-

строения! Мы были великой автомобильной державой. Мы делали 
лучшие грузовые автомобили. У нас и это производство потрепали 
за счет так называемой иностранщины, которая сегодня сбежала. По 
этой причине остановились целые предприятия. Нужно, ориентиру-
ясь на опыт Белоруссии, и здесь восстанавливать нашу былую мощь! 
Мы были самой научной и образованной державой. Каждое третье 
изобретение в мире делали советские ученые. Нужно вернуться к ста-
тусу самой умной страны на планете!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

https://t.me/kremlin_bashnya/32641
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ДВЕНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Семен Уралов
О 12 июня - дне России 
Не знаю как у кого, а у меня день России каждый день. После старта 

«Ликвидации 2.0» т.е. 24 февраля у меня и утро, и вечер, и день про-
ходят в исторической России, которая включает в себя постУкраину, 
Донбасс, Харьков, Одессу, Белгород, Курск и ещё десяток регионов и 
сотню городов. 

Россия вошла в фазу расширения, как это часто повторяется в нача-
ле каждого века. 

Поэтому у здорового и разумного гражданина в это историческое 
время день России должен стать ежедневной практикой. Он должен 
ежедневно отвечать на вопрос: а что я сделал для того чтобы «Ликви-
дация 2.0» достигла своих целей и как можно быстрее завершилась?

России сейчас как никогда нужен рывок в развитии. Для этого есть 
все ресурсы, включая пухнущий от сверхдоходов бюджет, много та-
лантливых граждан и воля государства. 

Как говорил великий одессит Григорий Витальевич Кваснюк обра-
щаясь с согражданам города-героя: не надо ждать Россию, потому что 
мы и есть Россия.  

Кому важна дата 12 июня - поздравляю! Для всех остальных это 
обычный, рядовой день России, которых 365 в году.

Бульба престоловъ
Интересно, что РФ демонстрирует отрицательную обучаемость.
Эксперты, до войны говорившие, что БПЛА не нужны (а Шойгу кра-

савчик), утверждают ровно это и сейчас.
Насекомые вроде Стешина, оправдывавшие Минск и 8 лет после 

него (за которые у Украины появилась сильнейшая армия), спокойно 
продолжают это делать.

Международники и эксперты по Западу, рассказывавшие про друж-
бу с Германией, СП-2, выборы Трампа, разлад ЕС и США, что Западу бу-
дет не до Украины — всё ещё являются международниками и экспер-
тами.

Хотя уже первой недели СВО, первых сожжённых колонн и тысяч 
потерь было достаточно, чтобы начать полную зачистку экспертно-ме-
дийной среды.

По-видимому, просто нет субъекта зачистки. Кто будет это делать? 
ФСБ? Так они одни из главных виновников скверно идущей войны. 
АП? Так это вообще самые главные виновники. И они тоже ничему не 
учатся, с каждым месяцем всё больше многонациональности и брат-
ской Украины. 

Это всего лишь зашоренные ведомства, они не в состоянии осед-
лать волну трансформации. И даже если были бы — зачем им компе-
тентная медийно-экспертная среда, а как сливать потом, как заклю-

https://t.me/su2050/1100
https://t.me/bulbe_de_trones/1002
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чать Мински? А если чистки пойдут дальше и затронут ОПК, мягкую 
силу, авторов оперативного плана СВО, тех, на основании чьих раз-
ведданных было принято решение, как заходить 24 февраля? А там и 
до заключивших Минск доберутся.

Поэтому или по плану идёт всё — или по плану не идёт ничего. При-
знать одну ошибку это потянуть за ниточку, с которой размотается весь 
клубок некомпетентности РФ.

Единственным агентом изменений может служить русское граж-
данское общество. Оно, увы, пока не сформировано. Слишком много 
крупных блогов принадлежит инородцам и охранителям, а также се-
точкам гос. пропагандистов. Политическая оппозиция монополизиро-
вана западными структурами и фондами, которые спокойно работали 
и работают в РФ с санкции Администрации Путина и спецслужб.

Раньше всех. Ну почти.
Мир на Украине возможен, вопрос лишь в том, каких территори-

альных уступок он будет стоить Украине, поэтому НАТО помогает Кие-
ву, чтобы он заплатил наименьшую цену. 

Такую позицию озвучил генсек НАТО Йенс Столтенберг на пресс-кон-
ференции в Хельсинки, которую транслировала пресс-служба альян-
са.

Холмогоров
Хахахаха....
То есть уже пошел базар о «наименьшей цене».
Наименьшей ценой, твари, было бы, если бы вы взяли деньгами. 

Мы бы заплатили, причем дорого.
Вместо этого вы заставили нас обстреливать собственные города, 

убивать мужиков, которые при ином раскладе могли бы быть русски-
ми.

Теперь не Киев, а вы будете  решать вопрос, как заплатить за все это 
наименьшую цену.

И наименьшей ценой будет Киев.

https://t.me/bbbreaking/127080
https://t.me/holmogortalks/21642
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ТРИНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Юрий Баранчик
Володин подсчитал, что новая «Большая восьмёрка» опережает ста-

рую «Большую семёрку» на 24,4% по совокупному объёму ВВП. С уточ-
нением, что оценка проведена по ППС, а не номинальным показате-
лям. В «володинскую» группу вошли Китай, Индия, Россия, Индоне-
зия, Бразилия, Мексика, Иран, Турция – страны, которые не участвуют 
в санкционных войнах.

Однако главным отличием являются не промежуточные цифры, а 
структуры экономики. У США и их союзников основой является «эко-
номика живота» - повышенный уровень потребления, стимулирую-
щий закупки и обеспеченный конвертируемой валютой. Тогда как у 
набирающих мышцы их конкурентов внутренние рынки потребления 
развиты недостаточно. 

Им мешала ситуация, при котором уровень благосостояния опре-
делялся тем, сколько у тебя долларов и евро. Разумеется, получать ва-
люту путём экспорта и путём печати на станке – не одно и то же. 

И если G8 сможет перейти к торговле в национальных валютах, то 
уровень внутреннего потребления начнёт резко расти. Соответствен-
но, доллар и евро начнут резко дешеветь, лодка благополучия G7 по-
качнётся. 

Чтобы выстоять, им придётся вернуться к производству базовых то-
варов и развивать добычу полезных ископаемых, игнорируя зелёную 
повестку. Но слабо верится, что такой переход окажется безболезнен-
ным.

Население G7 привыкло к постиндустриальной экономике, и убе-
дить финансиста сменить дорогой костюм на робу шахтёра будет не-
просто. При этом еда, товары и коммунальные услуги перестанут воз-
никать, как раньше, просто из воздуха, трудами неизвестных лиц.

Шпион, которому никто не пишет
Третий этап конфликта, который наступит в самое ближайшее вре-

мя, определит его дальнейший характер и перспективы. 
Россия стоит перед перспективой интернационализации конфлик-

та на Украине, вопрос состоит только в том произойдет ли это в ходе 
этого этапа, или Москва подарит своим врагам время для более тща-
тельной подготовки.

Империя курильщика
Иными словами у отдельно взятых союзников нет ресурсов (и же-

лания), чтобы содержать Украину. У Штатов, у Европы и Великобрита-
нии вместе - есть. 

Но! 8 ноября в Штатах будут выборы в сенат, и ни у кого нет сомне-
ний, что победят республиканцы. Причем не просто республиканцы, 
а трамписты.

https://t.me/barantchik/5396
https://t.me/genshab/714
https://t.me/georgy_ma/413
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Это значит, что в США в ноябре поменяется ландшафт и они выпа-
дут из заинтересантов данной войны.

С ними отколется пол Европы, а вторая половина к этому времени 
замкнется в себе из-за структурного кризиса, который сейчас только 
начинается.

Одна Великобритания не сможет тянуть Украину. Расчет бритов был, 
что тянуть ее будут всем миром, а выгода будет в основном у Велико-
британии. Но в одну каску она это не подпишется, имея и так государ-
ственный долг на уровне 104% от ВВП и дефицит бюджета на уровне 
15%.

Мне представляется, что к осени Британия будет Украину сдавать 
России, причем в особо изощренной форме.

Я прогнозирую, что в Украине к осени реально может начнется го-
лод, в котором обвинят кого? Конечно Россию. 

И нам придется в усиленном режиме решать гуманитарные ката-
строфы на только что освобожденных территориях. 

А это не в Херсоне государственный магазин открывать и не в Ме-
литополе бензин по 70 рублей продавать!!!

Схема Крыма: захват администрации - референдум о вступлении - 
вступление в РФ, не работает! Потому что между захватом территории 
и референдумом должно пройти минимальное кол-во времени! 

Когда мы заняли Херсонскую и Запорожскую области? 3 месяца на-
зад, а референдум даже не начали готовить! Уже 3 месяца - это серая 
зона, на территории которой уже нет войны, но и нет мира, там терри-
тория людей с автоматами и отсутствием законов.

Чтобы в ноябре быстро запустить жизнь на новых территориях, нуж-
но СРОЧНО принять законы по интеграции всей Украины, чтобы за рос-
сийскими войсками шли МоиДокументы, гос банки, менты, налогови-
ки, а не лихие пацаны из всех видов силовиков и ЧВК.

Чтобы референдум, который будет организован в Херсоне, не нуж-
но было фальсифицировать, нужно, чтобы за войсками шла настоя-
щая Россия. Шел закон и порядок.

А еще это нужно, чтобы в освобождённом Харькове и Киеве люди 
зимой не голодали. 

Вот тогда начнется мир.

Шпион, которому никто не пишет
Главная задача России сейчас – это скорейшее восстановление кри-

тической инфраструктуры освобожденных территорий. 
Времени до холодов остается очень немного, а у нас даже не пред-

ставляют масштаб возможной гуманитарной катастрофы. 
На конечном этапе освобождения Донбасс будет представлять со-

бой практически полностью разрушенную территорию, и это будет ка-
саться жилого фонда, критической и промышленной инфраструктуры. 

Это результат сознательного плана Киева, который активно реали-
зуется с начала военной операции. 

https://t.me/genshab/715
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У нас есть практически полностью разрушенный город – Мариуполь, 
который имеет все шансы превратиться в город–призрак, если не бу-
дут приняты самые энергичные меры к его восстановлению. Пока там 
не работает даже водопровод. 

В целом, текущий результат усилий по восстановлению Донбасса 
становится очень серьёзной претензией в адрес руководства ДНР/ЛНР. 

МАРДАН
Нет, не азовцы и не наемники должны быть заведомо исключены 

из всякой правовой зоны. 
В категорию тех, кого никогда не берут в плен, должны попасть укра-

инские артиллеристы.
После сегодняшних обстрелов Донецка, «артиллерийский» ВУС в 

военном билете должен означать для украинского военнослужащего 
смертный приговор. 

Убивать украинских артиллеристы нужно со всей демонстративной 
средневековой жестокостью.

Украинские военные должны быть уверены в том, что расчёт БМ-
21 или 150-мм гаубицы до донецкого СИЗО не доедет ни при каких ус-
ловиях. Хотя перспектива доехать до донецкого «подвала» должна их 
пугать больше, чем смерть от пули. 

Украина хочет настоящую войну? Украина должна получить настоя-
щую войну.

Юрий Баранчик
Пока Украина погружается в экономическую яму, ситуация в ЛДНР 

кардинально меняется. Уже сейчас появились предприятия, где пла-
тят «российские» зарплаты, но то ли ещё будет.

ЛНР и ДНР после окончательного освобождения ожидает стреми-
тельное восстановление. Не зря в республики пришли новые власти. 
«Варяги» - первый признак, что на подходе большие деньги. Настоль-
ко большие, что их никто не согласится расходовать бесконтрольно. 
Даже на благие цели. 

Бьют копытом у границы вереницы строителей и инженерных ком-
паний, ждущие проектов и подрядов на участие. Да, они идут зараба-
тывать деньги. Но взамен готовятся отдать созидание и опыт.

Донбасс превратится в большую стройку раньше, чем Украина. И за-
вершит её быстрее. Кто знает, может быть, жители Донецка ещё про-
тянут руку киевлянам, которые в полной мере познают горький итог 
правления своего режима?

Сладков+
Давно идут стоны: «Машине со знаком «Z» в Москве прокололи ко-

леса»… «Тетка в бухгалтерии возмутилась, ты что, мол, за войну»!?!? 
Да плевать. Если будем бояться тех, кого реально в миллиард раз 

меньше, чем нас, они нас одолеют. Нельзя ни бояться, не стесняться. 

https://t.me/mardanaka/9571
https://t.me/barantchik/5397
https://t.me/Sladkov_plus/5666
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Надо объединяться.  
Мы закрываем лица воюющих солдат, что это за бред? Погибших 

показываем открыто, значит их родственников не бережем, так полу-
чается? Героев портреты показываем, то же самое? 

Эх ребята, врага надо бить так, чтоб в башке каждого из оставших-
ся в живых и мысли не появлялось о мести. Пусть дрожат. Русский ас-
фальтоукладчик пройдет по всем намеченным маршрутам. И корабль 
пройдет, по всем нужным акваториям.

Умный еврей при губернаторе
Вот еще что важно понимать. Вся эта наша «освободительная ин-

теллигенция», ставшая с началом военной кампании «заукраинской» 
(антироссийской она всегда была) перебежала на сторону врага, кри-
ча о справедливости. Но на самом деле эти трусливые гады перебе-
жали, как им кажется, на сторону сильного. Как же, ведь «весь циви-
лизованный мир», «объединенный запад» против русских, не устоят 
русские, надо быть с победителями… Авось дадут корзину печенья. 

А штука в том, что сам «объединенный запад» в русской победе не 
сомневается. Уже. И только думает, как бы потерять на этом свое по-
ражении не слишком много. 

То есть наши «освободители» сделали выбор не только подлый, но 
и глупый. Предали в расчете на плюшки, которых не получат. Перешли 
на сторону врага, которому не светит ничего, кроме потерь и униже-
ний.

Политфорум
Модест Колеров об усталости врага от войны:
«Спекулятивные расчёты доли России в мировой экономике обма-

нули стратегов Запада, ибо не учли в них роль России как мозжечка 
очень многих процессов. И теперь Запад устал от войны, вернее - от 
её социально-экономических последствий, от того, что его не поддер-
жали 2/3 мира, а более всего - от того, что Россия не сдалась. Шака-
лы Запада, требующие его войны против России до победного конца 
- маргинальны. Ибо их хлеб - война против России.

Мы медленно запрягаем и поначалу, как всегда делаем ошибки. 
И главные делатели ошибок у нас - наши интеграсты с Западом и его 
агентурой.

Но война лечит и нас тоже. Надёжный мир - только с позиции силы. 
Никаких сантиментов. Нашим народам нужен мир ПРОТИВ НАЦИЗМА. 
Ибо иного мира у нас нет».

Логика Маркова
Ожидается неожиданное наступление ВСУ на Донецк. Предполага-

ется внезапный захват нескольких микрорайонов Донецка на несколь-
ко дней. Цель наступления на Донецк показать НАТО боеспособность 
ВСУ и добиться большей поддержки со стороны НАТО. И показать всем 

https://t.me/governorsjew/3915
https://t.me/politforum/12822
https://t.me/logikamarkova/2499
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жителям освобожденных районов Украины что киевская власть может 
вернуться и поэтому не надо сотрудничать с Россией.

Сладков+
ПО ОБСТРЕЛУ ДОНЕЦКА: 
1. Наши военные не сидят, они обороняют город, система ПВО ра-

ботает.
2. Это не случайно залетевший пакет снарядов, это заранее подго-

товленный сосредоточенный, массированный огневой налёт на жи-
лые кварталы Донецка. 

3. Очень хотелось бы знать, способны ли мы на моментальный от-
вет оперативными средствами по Киеву, по местам проживания пре-
зидента Украины, политиков и военачальников страны-врага? 

4. Нет ли твердого убеждения в том, что этот беспрецедентный по 
мощности огневой налёт - не подготовка наступления ВСУ на Донецк, 
с попыткой прорвать нашу оборону, отвлекая силы ДНР и РФ от Севе-
родонецкого котла?

Дмитрий Конаныхин
То, что происходит сегодня в Донецке, это государственный терро-

ризм.
Сознательный, беспощадный, специально направленный не на на-

несение военного урона, но создание максимального психологиче-
ского и медийного эффекта.

Что ж, судя по многим постам в Сети, украинцам удалось воспламе-
нить очень многих, заставить этих многих потерять разум и начать го-
лосить и требовать немедленных действий от командования.

Но эти многие ни секунды не задумываются о том, что такого терро-
ра не было ни во время освобождения Мариуполя, ни во время сдачи 
карательного полка СС Азов. Значит, украинскому террористическому 
образованию сейчас так припекло, что это террористическое образо-
вание изо всех сил старается заставить и слабых, и сильных визжать 
от боли и наделать глупостей.

Понятно, что эта террористическая тактика хаотических артиллерий-
ских ударов привнесена в бывшую УССР американцами, понятно, что 
все исполнители и заказчики этого террора получают удовольствие - но 
вся горечь нынешнего дня в том, что эти террористы заставили очень 
многих людей буквально потерять холодный рассудок и равновесие.

Заставили.
Получилось.
Нельзя сейчас бросать стратегические бомбардировщики.
Нельзя сейчас отдавать приказ пехоте идти в лоб на Авдеевский 

укрепрайон.
Нельзя сейчас менять тактику «малых котлов», как клыками, раз-

грызающих чертей в их укрепрайонах.
Посмотрите, как много сейчас хороших людей в гневе смотрят на 

https://t.me/Sladkov_plus/5668
https://t.me/grishkafilippov/8248
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отцов-командиров и на политиков.
Террор - это намеренное причинение такой боли, чтобы заставить 

вас действовать так, как выгодно террористам.
Вас заставили гневаться. Вас заставили потерять холодный рассу-

док. 
В вас нашли уязвимое место.
Горе в Донецке. Горе в сердце. Царствие Небесное невинно убиен-

ным от рук украинских террористов.
Но не заставляйте военных погибать зря.
Сожмите зубы. Прооритесь ночью в подушку. Не визжите в интер-

нетах. Без вас тошно. Сдержитесь, пожалуйста. Все взрослые люди. Не 
мешайте тем, кто делает тяжёлую военную работу.

У меня лишь одна маленькая просьба. Был такой полк, который за-
мучил Зою Космодемьянскую. Говорили, что его солдат в плен не бра-
ли. Не надо требовать сейчас от командования безрассудных атак.

Но украинских артиллеристов больше не надо брать в плен.

Андрей Медведев
Важно понимать ещё вот что.
Русских людей в Донецке, судя по всему, убивали из поставленного 

европейцами и американцами оружия.
Вот эти все французские, чешские, американские гаубицы, которые 

были приведены на Украину для «противостояния московской агрес-
сии», сегодня бьют по мирному городу. 

Это стоит зафиксировать, запомнить. И при случае вернуть.

Русский тарантасъ
Не пора ли всех пленных ВСУ-шников рассадить равномерно по До-

нецку в клетках? Зонтики им дать от солнца, воду и чтобы молились 
Богу о вразумлении побратимов-артиллеристов и прочей сволочи?

Логика Маркова
Экстренное заявление главы ДНР Пушилина, что теперь будет жёст-

кий ответ. Это заявление после очередного расстрела центра Донец-
ка. В том числе и расстрел роддома.

 Сегодня же Зеленский обратился с угрозами ко всем, кто живёт под 
властью России. Он призвал всех звонить по телефону на эти террито-
рии и говорить, что Украина обязательно туда вернётся. 

Прогноз - 
1. с высокой вероятностью будут ракетные удары по центру Киева.
2.  И очень жеские удары по центру Донецка. 
3. И попытки ударов по Белгороду. 
Все это точно в повестке дня. 
Так Зеленский пытается добиться от Запада большей поддержки. 

Запад во второй половине июня проведёт важные саммиты. Вот по 

https://t.me/MedvedevVesti/10072
https://t.me/DmitriySteshin/5081
https://t.me/logikamarkova/2505
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роддому Донецка Зеленский бьёт в рамках подготовки к этим самми-
там.

МИГ
Похоже, мы на пороге неких, более радикальных, решений

Бульба престоловъ
Все западные политики говорят о мире как о свершившейся вещи. 

Вплоть до «мы не должны унижать Россию», «мы должны дать Рос-
сии какой-то утешительный приз, чтобы не порождать реваншизм и не 
толкать её в объятия Китая». То есть, Запад считает, что войну РФ фак-
тически уже проиграла. И больше озабочен российским обществен-
ным мнением, которое является лимитирующим фактором для Адми-
нистрации Путина.

Разумеется, эта уверенность в скором подписании мира основана 
на результатах переговоров с РФ. Разумеется, применение Калибров 
значительно сократилось в последние две недели явно не от хорошей 
жизни. Разумеется, нам рассказывают про свирепые бои и неверо-
ятные продвижения, вот только территориальные приобретения ни-
чтожны. Разумеется, поражение в большой войне было уже призна-
но представителями РФ после отхода из-под Чернигова, Киева и Сум, 
который был продиктован не только военными соображениями. Раз-
умеется, сейчас идёт управляемая, ограниченная войнушка за утеши-
тельный приз — аналогично боям за Дебальцево в 2015, уже после за-
ключения Минских соглашений. Разумеется, она стала возможной из-
за массового взрыва недовольства от Стамбула, после чего руковод-
ство РФ сказало: вы хотите войну — мы дадим вам войну, без резуль-
татов, с кучей потерь, чтобы вы устали. Разумеется, украинцам нача-
ли рассказывать про огромные потери, потому что они уже собрались 
идти на Белгород и Ростов, и для мира такие настроения нужно как-то 
охладить.

И кто-то всё равно ждёт похода на Киев, ну хотя бы на Днепропе-
тровск. Соберёмся с силами, накопим опыта и вдарим. Хотя собирать 
уже нечего, хотя опыт ВС РФ накапливать не умеет физически. 

Вон, в свежайшем интервью Борисов, потупив глазки, скромно го-
ворит «думаю, что мы с опозданием занялись серьезным внедрени-
ем беспилотных средств». Впрочем, он тут же добавляет, что у РФ есть 
«практически все типажи беспилотных средств: разведывательных, 
ударных, тактических, оперативных» — непонятно тогда, в чём заклю-
чается опоздание, если всё есть. 

Так вот, накопление опыта могло начаться только в том случае, будь 
Борисов расстрелян и обоссан на третий день войны. Но обещанную 
после мира армию нового образца будут строить тувинцы, криворуч-
ки и остальные — все старые лица. Это будет армия проигравшей дер-
жавы, а не армада для завоевания Украины по-настоящему.

И сейчас Кремль занимает лишь один вопрос: сколько нужно стрель-
бы и потерь вокруг пары сёл, чтобы эти омерзительные русские без 

https://t.me/mig41/18431
https://t.me/bulbe_de_trones/1004
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бухтения приняли мир, который мы давно состряпали с западными 
дипломатами и разведками. 

С теми же западными дипломатами и разведками, которые досто-
верно знали о начале войны и направлениях атаки за месяцы до 24 
февраля 2022 года.
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Байки из Спасской Башни
«Вообще то, что выросло на месте Украины, представляет собой эк-

зистенциальную угрозу русскому народу, русской истории, русскому 
языку и русской цивилизации. Если не покончим с ними, как, к сожа-
лению, не покончили с ними наши деды, придется погибать, но закан-
чивать еще большей ценой нашим внукам. Поэтому давайте лучше мы 
с этим покончим. Раз и навсегда. Ради наших внуков».

Дмитрий Рогозин, глава Роскосмоса

Объясняет Readovka
ВСУ продолжает обстрелы мирных городов России. Не имея побед 

на фронте, Украина полностью перешла на террористическую тактику 
страны-шахида

Сегодня взрывы произошли в городе Клинцы Брянской области, в ре-
зультате чего частично нарушены водо- и электроснабжение. По пред-
варительным данным, удар был нанесён реактивной системой зал-
пового огня (РСЗО), либо оперативно-тактической ракетой «Точка-У». 
Мы уже неоднократно писали, что запросы на поставки из западных 
стран ракетных систем имели целью исключительно эскалацию ди-
версионной и террористической деятельности против мирного насе-
ления России и освобождённых территорий.

Объясняет Readovka
Удары ВСУ по Донецку и Брянской области — теракты, призванные 

побудить Россию на ответные действия в преддверии встречи на ави-
абазе «Рамштайн»

В происходящих сейчас событиях есть определённая закономер-
ность и, как обычно, интересные нюансы. Дело в том, что завтра, 15 
июня, пройдёт очередная встреча представителей стран НАТО и их дру-
зей на немецкой авиабазе с целью обсуждения, какие именно воору-
жения и в каком объёме стоит поставлять Украине.

Сладков+
ААААААА!!!
ТАК ВОТ В ЧЕМ СМЫСЛ ОБСТРЕЛА ДОНЕЦКА!!!
ВОТ ЭТО ЦИНИЗМ!!!
Так в Киев вот-вот заедет самая высокая по составу западная деле-

гация: лидеры Франции, Италии и Германии. 
Нас вызывали на ответный огонь, чтоб продемонстрировать импорт-

ным президентам «кровавую политику» Москвы. 
А я вчера, в запале, требовал, нанесения ответных ударов по Киеву. 

Был неправ, признаю. Надо подождать отъезда этих слуг США, а по-
том пустить Украине юшку, хорошо пустить, чтоб умылись там все, от 
солдата и до маршала.

https://t.me/kremlin_bashnya/32647
https://t.me/readovkaru/812
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Бульба престоловъ
Какой же ты сын шлюхи, Сладков.
Русские должны стереть этот ёбаный Киев с лица земли вместе с ев-

ропейскими лидерами, и гордиться этим. Европейские лидеры поста-
вили Украине оружие, которое убило тысячи русских, и являются за-
конной целью при появлении в сфере нашего влияния, в городе - клю-
чевой цели СВО, с миссией по поддержке государства, с которым мы 
воюем.

Но по-видимому, для начала нужно что-то сделать с такими, как ты.
Каким образом ответные бомбардировки вражеской столицы яв-

ляются кровавой политикой, и почему Россия должна воздерживать-
ся от адекватных мер из-за мнения европейских ублюдков? Это евро-
пейские лидеры твои хозяева, проститутка Сладков?

Юрий Баранчик
Не надо больше никаких предупреждений киевскому режиму. «Ис-

кандерами», а лучше «Кинжалами», массово ударить по правитель-
ственному кварталу в Киеве и снести его к е..ням. Если надо - потом 
новый отстроим. Аккуратно подготовиться и ударить. Говорят, прави-
тельственный квартал в Киеве хорошо защищён средствами ПВО. Вот 
и проверим.

Какие бы там ни были кулуарные договорённости с Киевом, они уже 
неоднократно нарушены украинской стороной. Кроме того, действия 
украинских военных попадают под нарушение норм международно-
го гуманитарного права, законов и обычаев войны. Это военные пре-
ступления. Государственный терроризм. И он должен быть наказан. 
Наказан показательно. По понятиям.

И даже не надо объяснять уркам украм, по какой причине наносил-
ся удар. Не дойдёт - ударить ещё и еще. Бить по Киеву, пока не дой-
дет. Такой подход хорошо отразится и на линии сдерживания Россия - 
НАТО. Пусть на Западе думают, а не пересекают ли они своим очеред-
ным действием необъявленную нами красную линию.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева 
Касаемо вчерашних обстрелов Донецка — наши оппоненты сколь 

угодно циничны и жестоки, но они не чокнутые психи, бьющие по го-
роду в белый свет как в копеечку, лишь бы побольше убить ватников. 
Такое представление их — это голимая пропагандистская редукция. 
Обстрел — спецоперация, достаточно логичная и имеющая свои цели 
именно в рамках концепции пресловутой «сетецентричной войны», и 
это отнюдь не «вынудить русских на лобовой удар по Авдеевке» или 
там «отвлечь силы от Северодонецка». Это мы неумело проецируем 
на них свою логику, а у них логика другая. 

Когда вчера вечером пошла инфа по обстрелам, я в первую оче-
редь зарядил мониторинг по текстам посевов, размещаемых в мо-
менте укроботами. Именно ботами, а не штатными пропагандистами 

https://t.me/bulbe_de_trones/1016
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https://t.me/chadayevru/614
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— по ботам яснее виден темник и легче его реконструировать. Обна-
ружилось две ключевых линии. Первая — заброс на условно «свою» 
аудиторию о том, что-де русские опять обстреляли сами себя, ну или 
конкретно Донецк, чтоб оправдать новую волну мобилизации — это 
было предсказуемо и неинтересно. Любопытнее вторая, скорее уже 
на нашу. Это поток вскриков от людей, представляющихся возмущён-
ными жителями Донецка, что вот четвёртый месяц идёт СВО, а нас всё 
так же обстреливают, Россия нас защитить не может, разговоры про 
удары по центрам принятия решений оказались блефом, и вообще раз 
так — нечего было и начинать воевать, раз такие беспомощные и ко-
сорукие. Иногда встречались ещё более любопытные развития: если 
Россия настолько беспомощна, зачем мы туда идём на всех парах — 
чтобы стать такими же недотыкомками?

Владислав Угольный
Враг действует чрезвычайно рационально и создаёт условия, когда 

по политическим причинам (бомбежка столицы) будет изменено во-
енное решение (создание котла в Лисичанске). Этого допустить нель-
зя.

Терроризм — это очень эффективно. Не даром именно терроризм 
позволял мусульманам довольно эффективно сопротивляться США, 
СССР, Израилю и так далее.

Ничего личного, просто украинцы совмещают приятное (убийство 
дончан) с полезным (спасение своей группировки от окружения).

Джига на могиле |Z
Мечта свидомого украинца — увидеть как «москали» сносят артой 

и РСЗО города на Донбассе и Слобожанщине, ненавистную русского-
ворящую «вату», «полу-москалей». И именно эту чужую мечту РФ сей-
час упорно осуществляет на Юго-Востоке т.н. Украины. Параллельно 
утилизируя мужиков из ЛДНР в лобовых атаках с мосинками на укра-
инские укрепрайоны.

Вряд ли РФ в силах в кратчайшие сроки наладить производство вы-
сокоточных авиабомб и ударных БПЛА, чтобы поменять тактику с «сне-
сти ещё один русский город на Донбассе, потому что где-то там, мы не 
видим где, засел укроп. 

Но будь во главе СВО кто-то с аналитическим мышлением, он давно 
бы мог придти к выводу что для того, чтобы решить украинский вопрос 
в кратчайшие сроки нужно: 1) бить ракетами по всем центрам при-
нятия решений, правительственным, экономическим и другим управ-
ленческим структурам;

2) разрезать пути снабжения украинской армии вторжением на за-
падную Украину.

Второе вряд ли сейчас представляется возможным, но первое на 
наш взгляд куда более разумное действие чем сносить то, что вы со-
бирались освобождать и сжигать тех, кого вы хотели спасти.

https://t.me/zola_of_renovation/2060
https://t.me/dancingrussians/408
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Старая площадь
До российской экономической элиты, кажется, стало доходить, что 

Запад нам больше не друг и переждать уже не получится.
Так глава ВТБ Андрей Костин объявил о начале холодной войны, ко-

торая явно быстро не закончится: «Санкции — надолго. Глобализация 
в прежнем виде закончилась. Мир, вероятно, будет снова жестко по-
делен на „своих“ и „чужих“. Это холодная война 2.0».

Весёлые вечеринки в Куршавеле и Ибице отменяются. Завтраки с 
видом на Темзу тоже, как и походы по модным бутикам в Милане и 
Париже. 

Пришла пора развивать свою страну, а не везти тоннами наличность 
в ЕС, заработанные миллиарды здесь. Хорошо можно отдохнуть и в 
Донбае, на Байкале или Карелии.

Русский Демиург
Поклонская снова уволена Указом президента России. Теперь уже 

из Россотрудничества, где её пребывание оказалось несовместимым 
с её взглядами на политику России и назначением этой организации. 
Есть предложения трудоустроить её в Херсон, помочь восстановить 
тамошнюю прокуратуру. Должности под неё в России не видно. И уж 
тем более к Херсону её подпускать нельзя на пушечный выстрел. Ина-
че она там с гуманитаркой привезёт совсем не те комментарии, что 
сейчас нужны херсонцам. Там и без неё помощь есть кому раздавать. 

Поклонская – типичный образец чужого среди своих. Вся пробле-
ма была в том, что её видели как политика, и трудоустраивали как по-
литика. А она не политик. От политики её нужно держать как можно 
дальше. Беда в том, что Поклонская даже сбор макулатуры превратит 
в политику, причём, оппозиционную. Что же с ней делать?

МАРДАН
Наталья Поклонская назначена на должность советника Генераль-

ного прокурора РФ Игоря Краснова.
Так себе назначение. 
Думаю, что ей предложили посидеть немного на испытательном 

сроке. И в качестве первого шага к покаянию, Наталья Владимиров-
на сообщила о прекращении своей публичной деятельности, включая 
ведение соцсетей.

Юрий Баранчик
Европе нужно очень постараться, чтобы развязать войну с мирной 

Россией, думающей лишь о своей безопасности. К счастью, таких во-
инствующих идиотов, как Зеленский, там немного. И после разгрома 
Киева они, конечно, замолчат.

Kotsnews
Какая прелесть. Пишут, что на питерском экономическом форуме по-

https://t.me/staraya/7324
https://t.me/rus_demiurge/27782
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казали эту схему административно-территориального деления ОСВО-
БОЖДЕННОЙ в ходе СВО территории бывшей Украины на переходный 
период (3-5 лет). Примечательно, что под номером 1 значится Запад-
ный территориальный округ  Хмельницкий в составе восьми соответ-
ственно западных областей.

Канал визионера
Шпион  справедливо видит следующий, неизбежный этап конфлик-

та на Украине в его интернализации. То есть в скором и неизбежном, 
по мере ослабления ВСУ, подключении к нему Польши и Ко по образ-
цу хода Крымской войны или по событиям 2015 года на Донбассе, где 
уже России пришлось в дополнение к «военторгу» негласно вводить 
«ограниченный контингент» в ЛДНР для их спасения.

Также нельзя не  согласиться, что цели дальнейшей эскалации кон-
фликта у Запада нет (с ответными бомбежками Польши, объявлением 
войны и применением тактического ЯО). Украинский сценарий Запа-
да после негласного появления на фронте  польских подразделений 
– закончить войну до зимы и заморозить конфликт в состоянии «ни 
мира, ни войны».

И действительно здесь уже для России вырисовывается ключевая 
вилка, историческая альтернатива – идти до конца, то есть атаковать 
Польшу «по полной» или взять навязанный компромисс (сценарий 
«38-ая параллель»).

<...>
Возможности односторонне улучшить ситуацию в этом конфлик-

те для России уже нет. Компромиссы приведут к ухудшению положе-
ния России. Но эскалация - ещё более тупиковый путь, который теперь 
лишь ускорит такое ухудшение. 

Все надежды Кремля сейчас связаны только с тем, что у противни-
ков на Украине и Западе в целом, ситуация станет ещё хуже, что от-
кроет возможность заключить мир с Западом. И это может быть свя-
зано скорее с экономикой на глобальным ТВД, нежели с военной си-
туацией на украинском ТВД. 

Этим объясняется выбор Кремлем сценария деэскалации и готов-
ность к затягиванию противостояния.

Русский Демиург
Сейчас возникла серьёзная проблема – это перспектива исполне-

ния приговоров пленным нацистам. Сейчас можно превратить медий-
ную победу в медийное поражение. Вопрос стоит ребром: нужно ли 
выносить смертные приговоры самым злостным карателям, если за-
ведомо ясно, что они не будут приведены в исполнение? Оценён ли 
политический ущерб от такого решения?

Николай Стариков
Запад сегодня старательно обвиняет Россию в нарушении некое-

https://t.me/vizioner_rf/2700
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го экономического и политического равновесия. Это первый вариант 
объяснения западному обывателю происходящих событий. 

Второй вариант: всё получилось само собой. 
Между тем, достаточно провести небольшой исторический экскурс, 

чтобы понять – всё это ложь. 
Именно Запад стал источником нестабильности. Именно западные 

правительства сознательно сеют хаос на всей поверхности нашей пла-
неты.

РУССТРАТ
Запад своими руками роет могилу киевскому режиму
Поставляя Украине всё более мощные и дальнобойные системы во-

оружений, Запад стимулирует Россию к тотальной зачистке всей укра-
инской территории

Владислав Угольный
«Когда я приехал 1,5 года назад, говорили, что Белгород всегда был 

пригородом Харькова. Мне это резало [слух]. Мне кажется, что долж-
но быть наоборот», — заявил губернатор Белгородской области Вяче-
слав Гладков.

Губернатор отметил, что Белгород стал «тупиковым» после 2014 
года, когда закрылась граница с Украиной и нарушились транспорт-
ные потоки. 

Однако, по словам главы региона, сейчас власти хотят исправить 
это.

Кот и кошка Крамника
Мариуполь, Изюм, Северодонецк, Попасная, Светлодарск, Свято-

горск, Балаклея и другие большие и малые городки навсегда войдут 
в летопись боевой славы русской армии, где победа была достигнута 
в борьбе с численно превосходящим противником, в долгих упорных 
боях. Эта летопись обязательно будет написана.

Телестрим Z
Наш крайний пост в рубрике ТОЧКА ЗРЕНИЯ был посвящен вопро-

су: следует ли отметить 24 февраля в календаре, как праздник и если 
«Да», то как это праздник должен называться?

<...>
В комментариях часто встречались мысли, что мол, как можно празд-

новать начало войны между братским народами или наоборот, мол 
вот когда победим и освободим Украину от нацистов, тогда этот день 
окончательной победы и назначим праздником.

И лишь единицы поняли и осознали истинный смысл этой даты.
24 февраля – это день, когда Россия в лице суверенной части элиты 

и большинства своего народа открыто заявила, что отныне она пере-

https://t.me/russtrat/14916
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стает быть колонией Западного мира и сама будет решать: как ей раз-
виваться, где будут проходить её «красные линии», начерченные для 
Запада, какую политику не должны проводить страны, граничащие с 
Россией, с кем и за какую валюту торговать, кому помогать оружием 
и технологиями, и какие законы исполнять на своей суверенной тер-
ритории.

Именно 24 февраля Россия вновь обрела полный суверенитет, и 
окончательно вернулась на свою дорогу, которой она следовала ты-
сячу лет.

НЕЗЫГАРЬ
Институт демографии ВШЭ представил Росстату и правительству РФ 

прогноз коэффициента рождаемости на период 2022-2050 годы. Со-
гласно этому документу средний, умеренный, вариант предполагает, 
что суммарный коэффициент рождаемости упадет с 1,49 в 2022 до 
1,18 в 2030 (ребенка на женщину репродуктивного возраста), низкий 
вариант дает падение от 1,47 до 0,97. На горизонте 2050 года показа-
тель СКР составит в самом оптимистичном варианте 1,32. эти цифры 
согласно демографическим нормативам в общем означают необра-
тимое сокращение населения, отличаясь лишь характеристиками ско-
рости этого процесса. При этом опережающе будет уменьшаться чис-
ленность коренных русских территорий от 0,93 в Ленинградской об-
ласти до 1,25 в Ставропольском крае.

<...>
Политтехнологи отмечают, что публикация катастрофически зани-

женных прогнозов по СКР институтом демографии ВШЭ, который при-
числяют наряду с РАНХиГС к научным центрам прозападных либераль-
ных идей, может стать искусственно сформулированной косвенной 
скрытой реакцией на государственную политику, направленную на 
возрождение экономического суверенитета, в том числе и через СВО 
на Украине и ее контрсанкционные последствия, вызвавшие кризис-
ные явления в США и ЕС. И имеет целью нарастить социальную напря-
женность через апокалиптические прогнозы неизбежного поражения 
России.

МИГ
Президент Индонезии едет в Москву.
Индонезия - это бурно развивающаяся экономика. Почти 280 млн. 

(!)  молодого населения.
Нет у нас другого пути, кроме восточного.

Сладков+
УКРАИНА ГОТОВИТ ЗАПАДНЫХ ХОЗЯЕВ К СВОИМ БОЛЬШИМ ВОЕН-

НЫМ НЕУДАЧАМ. 
Типа: ну мы ж просили 100% оружия и боеприпасов, а вы дали 10%, 

поэтому мы и проигрываем! 

https://t.me/russica2/46672
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Нет, вы проигрываете войну по другим трём причинам: 
1. Выбрали не того противника. 
2. Выбрали не тех союзников. 
3. Выбрали не те идеи, за которые ваши солдаты не хотят умирать. 
Всё просто.

Русский Демиург
Россия превращается в защитника народов и регионов оказавшихся 

далеко от мейнстрима нациестроительства своих государств и начи-
нает, не стесняясь, забирать их себе. Казахстан, судя по новостям, не 
сможет избежать той же судьбы: каждый сам кузнец своего счастья, 
ни кто не мешал им пойти путём белорусов. 

Для нас - русских, это крайне важно, ибо сто лет назад была допуще-
на в отношении нас чудовищная несправедливость. Огромные части 
исторической России, в рамках советской политики задабривания на-
циональных элит, были переданы соседним республикам. Мало, кто 
верил, что нам когда-то удастся их вернуть. 

Русский национальный проект в таких условиях вырастает как уме-
ренная над этническая национальная идея, которая нас самих убере-
жёт от выяснения чья версия русскости правильнее: жителей Дона, 
Урала или петербуржцев. Ведь ровно на этом споткнулись украинцы.

Сейчас в войне и смертях стремительно выковывается Русская На-
циональная Идея, в корой Россия - общий знаменатель для всех тех, 
кто готов разделить свою судьбу с судьбой русского народа. Русским 
оружием куется Русская Империя. И мы обязательно победим.

Бульба престоловъ
Всё как я и предсказал. АП заставила Медведева выпустить ней-

тральное заявление ни о чём, об Арктике, где к тому же врагом указы-
вается не весь Запад, а только злые США.

Сообщение репостнули те, кто демонстративно порвались с преды-
дущего: иностранные агенты из МиГ, Бриф и иные.

Несмотря на довольно разобщающую тему, Арктику, сообщение 
скорее призывает к диалогу, к участию России в переговорных форма-
тах. Полная противоположность желанию, чтобы ублюдки и выродки 
исчезли.

Чекисты из АП привели Железного Димона к покорности.

Дмитрий Медведев
Тут выяснилось, что до особо одарённых персонажей, о которых я 

писал, начало доходить, что Россия – это наша любимая Родина. А ещё 
дошло то, что без нашей страны им никак не выжить. 

Ведь иначе они не получат:
– еду для своих граждан;
– удобрения для производства еды для своих граждан; 
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– источники энергии для производства еды и обогрева своих граж-
дан;

– металлы и иную продукцию для производства машин и механиз-
мов для своих граждан;

– топливо для европейских и американских АЭС, которые дают 20–
40% электроэнергии их гражданам. 

Список можно продолжать.
Теперь с нетерпением ожидаем очередного пакета европейских 

санкций и великих санкционных решений grandfather Joe, по поводу 
которых авторы этих самых санкций сразу начинают придумывать схе-
мы обхода.

Про инфляцию, цены на все виды топлива и прогнозы по падению 
экономик напоминать не буду. Все данные в открытом доступе.

И это только первый месяц лета.
Ожидаем осени… когда придётся собирать основной санкционный 

урожай.
А пока паровоз их экономики услуг и цифровых валют летит в стену 

на полных парах. Улыбайтесь, господа, улыбайтесь!

Димитриев
Весь российский интернет ждёт, что война на Украине волшебным 

образом преобразит Российское государство, сделает его эффектив-
ным, передовым, наладит социальные лифты, запустит политический 
процесс. Что там ещё? Армии даст умных генералов, народу ответ-
ственных политиков, бабам - мужиков, дитям - мороженное. 

Я реально не могу понять, как вы себе это представляете? Вот ок, 
дошли до Львова, по дороге расхуячили Киев и Днепр, вернулись и та-
кие: все, теперь можно строить передовое государство. Так? Или как?

Объясняет Readovka
Шутка про орков в исполнении украинцев давно уже перешла в пло-

скость дурного обихода — так нас не стесняются называть и официаль-
ные лица Киева, и сами украинцы в соцсетях. Клише это уже настоль-
ко укоренилось, что воспринимается обществом там как данность — 
в чём, к слову, есть существенное отличие от российского общества. 
Настолько уничижительное отношение к нам у них для большинства 
россиян в новинку, в лучшем случае, в общей массе люди не понима-
ют о чём речь.

Для самих украинцев это важная часть национального мифа — они, 
воины света, против нас, царства тьмы. Всерьез ассоциируя себя, ви-
димо, с эльфами, украинцы хотят видеть в России, её имперских ам-
бициях абсолютное зло. Как нельзя кстати тут и сверхтёплые отноше-
ния Киева со своим основным партнером, Великобританией, родиной 
Толкиена. Для них-то точно нарратив про «белых ходоков с Востока» 
является основным, там нас врагами представляют себе столетиями.  
Они - Европа, мы - дикая Азия, и так можно продолжать до бесконеч-

https://t.me/russ_orientalist/11179
https://t.me/readovkaru/819


ОГЛАВЛЕНИЕ 86ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

ности.
Но вернёмся к истокам — что это, как не навязанный извне тезис? 

Что это, как не попытка перековеркать нашу общую когда-то историю? 
Да, правила игры тут определены не нами, «Гарри Поттер» и «Власте-
лин колец» уже написаны, но никто не заберёт у нас право собствен-
ной интерпретации. Никто не заберет у нас право на собственный вы-
бор следующего хода, своё прочтение настоящего и будущего этой во-
йны.

 Да, мы — орки, и нам нечего стесняться, гнусные эльфы.

ДШРГ Русич
Одной из главных целей СВО заявлена якобы денацификация Укра-

ины. И, к сожалению, пропагандисты весьма низкого (даже сравнивая 
с украинскими) уровня теперь разносят эту тему, как молитву. Мы же, 
не веря пропаганде, а полагаясь на личный опыт и известные факты, 
точно знаем что ВСУ не состоит поголовно из украинских нацистов или 
националистов, как нам пытаются сказать (сомневаемся что людей с  
обозначенной идеологией там более 10%).

Однако, это не значит, что те, кто воюет против нас от этого не долж-
ны быть уничтожены.

На Украине за 31 год, когда холопы были оставлены творить что хо-
тят, зародилась и была продвинута в массы (особенно за последние 8 
лет) идеология гораздо страшнее вымышленного нацизма - русофо-
бия. 

И именно с этой чумой мы боролись в 2014 и 2015, пока не кончи-
лась активная фаза БД, и именно для борьбы с этой заразой мы вер-
нулись в 2022 году. 

Сам по себе нацизм требует наличия нации, которой на Украине 
(исконно русских землях) за 30 лет появиться не могло. Местячковый 
«сельский расизм» русских, которые возомнили себя по разным при-
чинам отдельной нацией смешен, попытка русских смесей с ляхами, 
румынами, татарами и евреями объявить себя народом, тоже вызы-
вает усмешку.

Такие «русские с поросячими хвостами», взяв за основу внешние 
элементы русской государственности (как  размещение на гербе пада-
ющего сокола Рюрика) и элементы старославянского языка, смешан-
ного с соседними языками и колхозным диалектом (присущего мно-
гим глубинкам России), не могут быть и не являются нацией, которую 
можно денацифицировать. 

Для нас это больше декоммунизация, так как Украина, как незави-
симое государство обязано только Ленину, чей проект мы стремимся 
уничтожить.

Да и как якобы «нацисты» воевали против братьев в 1 и 2 чечен-
ские компании, и в Грузии на стороне инородцев и иноверцев, в 2014 
году на майдане висели флаги Ичкерии, и мы конечно помним это и 
понимаем, что если не успокоить бешенного холопа, то он не успоко-
ится сам. 

https://t.me/rusichdshrg/42
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И на вопрос: -»как вы - русские националисты, можете воевать с 
украинскими, вы же одних взглядов?», мы просто отвечаем - «Можем, 
с удовольствием.»
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ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Дмитрий Медведев
Видел сообщение, что Украина по ленд-лизу хочет получить от своих 

заокеанских хозяев СПГ с оплатой поставки через 2 года. Иначе пред-
стоящей зимой просто замёрзнет.

Только вопрос. А кто сказал, что через два года Украина вообще бу-
дет существовать на карте мира? Хотя американцам уже всё равно – 
они настолько вложились в проект «анти-Россия», что всё остальное 
для них пустяк…

Александр Жучковский
Вот это действительно важно. Медведев, кажется, занял нишу по-

койного Жириновского и озвучивает то, о чём не могут сказать «более 
официальные» лица.

«А кто сказал, что через два года Украина вообще будет существо-
вать на карте мира?», – пишет Медведев сегодня.

Думаю, что, несмотря на все инсинуации о «договорняках», в ко-
нечном счёте целью т.н. СВО является ликвидация государственности 
Украины как таковой.

Иначе и быть не может. Иначе война будет то затухать, то разгорать-
ся, но не закончится никогда.

Vладлен ТатарZкий
Мне тоже нравится цитаты Медведева и нашего Цезаря, но я пред-

почел бы вместо них видеть районе Банковой в Киеве лунный кратер 
от ракет или ФАБов. 

Русский Демиург
У киевских властей - большие проблемы, и их нежелание трезво 

оценить ситуацию не сулит стране ничего хорошего, заявил пресс-се-
кретарь президента России Владимира Путина Дмитрий Песков.

Так в Кремле отреагировали на просьбу СМИ прокомментировать 
одну из последних публикаций зампреда Совета Безопасности РФ Дми-
трия Медведева, в которой он рассуждал о возможной утрате Украи-
ной государственности.

Александр Севастьянов
Да, мы искали, ищем и будем искать, находить и карать русофоб-

ствующих украинских националистов, захвативших не только Мариу-
поль, Харьков и Одессу, но и всю Украину. И не остановимся, пока не 
произведем денацификацию этой страны, как производят дезинсек-
цию помещения, где расплодились клопы, вши и тараканы. В этом для 
нас есть насущная необходимость, для русских это вопрос националь-
ного выживания.

Но для того, чтобы наша рука не дрогнула, производя эту необходи-
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мую защитную операцию очищения, необходимо выиграть пропаган-
дистскую войну.

Стрелков Игорь Иванович
С чего-то многие блогеры (в том числе не только «профессиональ-

но-государственные») решили, что мы «уже побеждаем в этой вой-
не».

Лично я пока ничего подобного не наблюдаю. Более того, не вижу 
со стороны власти создания даже предпосылок к будущей победе.

Укро-СМИ завыли о больших потерях? - Да, завыли. Внезапно выяс-
нилось ,что на большой войне с регулярной армией свидомые хлопцы 
дохнут гораздо чаще и в гораздо больших количествах ,чем когда они 
безнаказанно упражнялись по позициям «минскующих корпусов».

Что, они вопят, что «не хватает оружия и вот-вот проиграют»? - Так 
они потому и вопят, чтобы побольше этого оружия выпросить, чтобы 
воевать дальше. А еще будут просить инструкторов, «добровольцев» 
(чтобы вместо них за деньги воевали) и денег, денег, денег. И им да-
дут. Не всё, но много.

Запад заговорил о том, что «украина должна пойти на уступки»? - А 
в их глазах «уступками» является даже «широкая автономия для Кры-
ма и Донбасса». Вряд-ли даже кремлевских это устроит. Не говоря уже 
о том, что - на мой взгляд - такие заявления направлены как раз на со-
здание у Кремля впечатления, что можно без напряжения всех сил 
«добиться победы имеющимися средствами». А этого не будет, силы 
напрягать придется всё равно, но время будет потеряно и напрягаться 
придется в ситуации все более углубляющегося кризиса. Что выгодно 
«западным партнерам», рассчитывающим выиграть эту войну через 
внутреннюю смуту в самой РФ.

Байки из Спасской Башни
«В ДНР есть норма, которую правильно было бы сохранить. Особен-

но это актуально в условиях военного времени. Речь идёт о смертной 
казни. Мы с вами каждый день видим преступления против челове-
чества, которые совершает киевский неонацистский режим, обстре-
ливая жилые кварталы, больницы, роддома, детские садики, школы. 
Гибнут старики, женщины, дети. Кто отдаёт приказы стрелять по мир-
ным людям и кто их исполняет, должны понимать, что совершают пре-
ступление, и ответственность за него будет самой суровой. Смертная 
казнь - мера наказания, которую заслуживают эти фашисты».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Димитриев
Вот вам пример как создается виртуальная реальность. Запустили 

порт Херсон. Куда его запустили? Зачем? Двинулся ли хоть один бук-
сир? Завелся ли хоть один кран? Не сообщается. Ну формально, где-
то там в Москве, галочку поставили «порт Херсон работает». Вопрос 
закрыт. Можно даже медали на грудь вывесить «За открытие Херсон-
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ского порта! 2022» 
Потом в телеэфирах интернет-клоуны уверенно так спорят с тобой 

«ну вот же, все работает» и не понимаешь совершенно что ответить.

Логика Маркова
Открытая, публичная дипломатия имеет и свои преимущества. В 

частности, она исключает возможность каких-то тайных договоров и 
исключает возможность того, что внешняя политика будет приходить 
в противоречие с позицией большинства общества. Поэтому если вна-
чале российские дипломаты были так недовольны этим новым сти-
лем дипломатической деятельности, то сейчас они прекрасно освои-
ли этот новый стиль. Слегка грубоватый даже. И недаром Сергей Лав-
ров, министр иностранных дел, стал так популярен в России, потому 
что у него есть грубоватое чувство юмора. А его фраза, случайно об-
роненная, «дебилы, ***», стала всенародным мемом. Нет сомнений, 
что Россия долго запрягает, но быстро едет, как говорят. И российская 
дипломатия позже других подключилась к этой мегафонной дипло-
матии, но очень скоро мы обгоним западников, которые были иници-
аторами перехода к этой дипломатии.

Политджойстик/Politjoystic
Тезисы вице-премьера Виктории Абрамченко в эпоху мирового про-

довольственного кризиса 
<...>
США и Евросоюз, заявляя, что они не будут чинить никаких препят-

ствий мировому рынку продовольствия, ввели санкции в отношении 
России и нарушили таким бездумным образом привычный ход вещей 
в мировой экономике. А Россия остается ответственным партнером, 
которые покупают наше продовольствие. 

Мы открыты и преодолеваем сложности с транспортировкой всей 
линейки нашего продовольствия, с оплатой за эту продукцию, со стра-
хованием грузов. 

…
Сейчас появилась злость. Очень много вранья от зарубежных пар-

тнеров. И оно такое неизящное вранье, топорное. Вызовы, наверно, 
те же, просто маски сброшены.

Юрий Баранчик
Отличная идея - вернуть название Сталинград. Это возвращение 

исторической справедливости и напоминание всем, включая партнё-
ров, о прошлом и что бывает, если забывать его уроки.

Байки из Спасской Башни
«России быть! Иного не дано. Потому что мы - сильная суверенная 

держава, а не колония. Потому что у нас богатая история побед. Пото-
му что мы едины. Как бы кто ни старался, наша страна была, есть и бу-
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https://t.me/barantchik/5414
https://t.me/kremlin_bashnya/32671
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дет. Совсем скоро она станет ещё немного больше! А может, и не не-
много...»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Черный Прапор
24 февраля 2022 года началась Специальная военная операция по 

освобождению Украины и денацификации мира. Это – последняя на-
дежда, и взоры свободолюбивого мира обращены на Российскую Фе-
дерацию. Даже при всех её бедах и недостатках, у нас нет иной надеж-
ды. Мир смотрит на вас.

Протоиерей Андрей Филлипс, Англия

Книга Носовича
МИД России пригрозил, что открытие против России «второго фрон-

та» в Приднестровье станет концом Молдавии как государства. Я бы в 
этой связи вспомнил про инициативу отозвать предоставление неза-
висимости Литвы от СССР. Это нечто большее, чем частная инициати-
ва депутата Евгения Фёдорова. Это принципиальный подход Москвы 
к судьбам постсоветских республик - в зависимости от их отношения 
к России и пророссийскому населееию. И я бы к риторике все не сво-
дил. Год назад Дмитрий Козак сказал, что агрессия Киева против Дон-
басса станет началом конца Украины как государства. 

Исполнилось.

Байки из Спасской Башни
«Это мы только начали с Литвы. И понятно почему - Литва более 

опасна для Российской Федерации в плане ситуации, связанной с Ка-
лининградской областью, и в противостоянии с НАТО и США. Потому 
сейчас важнее Литва, но это не означает, что на ней мы остановимся. 
После того как будет отработан механизм, станем отрабатывать его и 
на других территориях НАТО. И не только НАТО. Вот Украина, напри-
мер, также незаконно выходила из СССР».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Юрий Баранчик
Планы у Польши прямо наполеоновские. Варшава планирует начать 

свою экспансию с Украины, рассчитывая получить как минимум её за-
падную часть или как максимум всё, что останется не под российским 
контролем. 

Надо понимать, что любое, даже самое незначительное террито-
риальное приобретение, будет разжигать аппетит Варшавы. Завладев 
Западной Украиной, она захочет отхватить Западную Белоруссию и Ка-
лининград.

Поэтому Россия должна рубить любые агрессивные поползновения 
Польши на корню. Место, где Польша должна усвоить жестокий урок 
– это Украина. 

https://t.me/darkprapor/5010
https://t.me/nosovichchannel/1169
https://t.me/kremlin_bashnya/32680
https://t.me/barantchik/5419


ОГЛАВЛЕНИЕ 92ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

При вводе польских войск им тут же должно быть нанесено макси-
мальное поражение российским ракетным оружием. Не должны оста-
ваться без внимания нашего высокоточного оружия и польские объ-
екты на украинской территории, возникшие в результате тихой, непу-
бличной экспансии.

Благодаря такой «прививке», Россия может избежать серьёзной 
эскалации с Польшей с перспективой втягивания в боевые действия 
блока НАТО.

Vоенкор Котенок Z
Пресс-лесбиянка Белого дома Карин Жан-Пьер объявила CNN, что 

президент Байден собрался в 2024 г. вновь избираться на свой пост. 
Это высказывание можно было счесть шуткой. Старый Байден спо-

тыкается на ровном месте, жмет руки призракам Линкольна и Прес-
ли, напоминая зомби. Но система выборов в США и пропаганда в СМИ 
позволят ему добраться до Овального кабинета и во 2-й раз. 

Украинский кризис и семейка Байденов спровоцировала. Она под-
вязана на изъятие средств из казны Украины. Кредиты и поставка во-
оружений - неисчерпаемый источник обогащения. Идея Байдена бал-
лотироваться на 2-й срок - угроза для России. Байдены ради прибы-
ли готовы воевать до полного истребления русских России и русских 
Украины.

У кукловодов Байдена интересы совпадают с желаниями марионе-
тки. Санкционная политика - отличный повод для разрушения эконо-
мики Европы. Байден идеален - на него потом свалят всю кровь, про-
счеты и бедствия.

Идеальный шторм «Байден».

Николай Стариков
Одной из главных потерь Запада с момента начала российской спе-

цоперации стала… репутация. Буквально за несколько недель запад-
ные государства перечеркнули всё то, что всеми правдами и неправда-
ми выстраивали в течение нескольких веков, в чём усиленно убежда-
ли население всей планеты – свободный рынок, право частной соб-
ственности, её неприкосновенность, осуществление действий только 
по судебным решениям и прочее. В целом, всё это вместе и называет-
ся – репутация. 

Ну что же, это их выбор. Уничтожать свою репутацию Россия не на-
мерена.

Ваши Новости
Пустые улицы, разрушенные и обгоревшие дома. Таким город сде-

лала украинская власть.

Русский Демиург
Пока в мире бушует инфляция, Россия становится островом благо-

https://t.me/voenkorKotenok/37433
https://t.me/nstarikovru/29498
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получия
Во всем мире бушует невиданная за много десятилетий продоволь-

ственная инфляция. В  Великобритании предупреждают, что «эпоха де-
шевой еды закончилась», а Россия готовится собрать рекордный уро-
жай.

РИА Новости
Годовая инфляция в России замедлилась до 16,69% на 10 июня с 

17,02% неделей ранее, сообщило Минэкономики

Vоенкор Котенок Z
Сутки прошли с момента обращения за помощью к России главы 

ДНР Дениса Пушилина? Кажется, да. По-прежнему лупят Донецк и Ма-
кеевку, Горловку и Ясиноватую. На четвертый месяц спецоперации по 
освобождению Донбасса и демилитаризации Украины.

Я понимаю, что пуск 10-12 ракет ОТРК «Искандер» не решит всех 
военных задач, но кое-кого и кое-что в Авдеевском укрепрайоне про-
тивника аннигилирует. Также как и планомерные удары авиацией.

Есть еще несколько приемлемых для Донбасса и всей России реше-
ний. Они есть... И они востребованы не менее  Питерского форума с 
гарцующим, простите, Киркоровым. 

Вы или воюйте, или голубые хороводы водите. Или плавки, или кре-
стик...

IZ.RU
Секретный документ Минобороны Украины появился в распоряже-

нии «Известий». В нем говорится, что Владимир Зеленский подписал 
указ об уничтожении всех данных работников украинских предприя-
тий, сотрудничавших с военно-биологическими лабораториями США 
компании «Метабиота» и Мемориального института Баттелле.

Бульбач
The Insider пишет, что это подделка, и хуевая, типа ошибки в укро-

мове.
И я вот думаю, если биолаборатории реально есть, что мешает спиз-

дить настоящие документы?
Может, то, что кремлёвские хакеры и кремлёвская разведка это пол-

ное дерьмо, нет ни лазеек, ни агентуры?

Джига на могиле |Z
Потому что нет никаких страшных биолабораторий, есть стандарт-

ные исследовательские центры под американскую фарму, так как де-
шевле испытывать новые препараты на хохлах, чем на американцах 
или европейцах.

Равно как не было проекта по созданию «грязной бомбы» на ЧАЭС, 

https://t.me/rian_ru/167330
https://t.me/voenkorKotenok/37436
https://t.me/izvestia/93121
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иначе зачем её тогда вернули под контроль противника?
И нацизма на Украине нет, есть безумие русскоговорящей выруси, 

которая за потерянные 8 лет под действием активной русофобской 
пропаганды стремилась стать большим украинцем, анти-москалём, 
чем сам украинец.

Всё это сказки, что выдумывает дряхлая РФ, чтобы примирить в сво-
ей голове дружбанародность, приверженность букве международно-
го права, общее «советское наследие» и насущную необходимость 
ликвидации вражеского государства «Украина», которое она сама во 
многом и взрастила. Выдумывает, вместо того, чтобы заявить о том, 
что мы, русские, просто возвращаем своё, уничтожаем украинскую хи-
меру, которая была когда-то создана врагами России для ее ослабле-
ния.

Владислав Угольный
По хорошему наш ОСИНТ должен заняться мониторингом всех хох-

лов с IQ выше 100, установить их местонахождение и передать куда 
надо. Вся украинская интеллигенция, ушедшая на войну, должна быть 
могилизирована.

https://t.me/zola_of_renovation/2073
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

РИА Новости
Ситуация в экономике сложная, важно сейчас проявлять гибкость, 

отметила Набиуллина.
По ее словам, «по-прежнему» в российской экономике не будет.
«Внешние условия изменились надолго, если не навсегда, и значи-

мо изменились. Мы как страна на текущий момент теряем от участия 
в международном разделении труда, потому что экспорт у нас с дис-
контом, а импорт - с премией»

РИА Новости
Государство должно взять на себя риски бизнеса по реализации то-

варов, обеспечить спрос, например можно пересадить чиновников на 
«Лады», сказал Силуанов

РИА Новости
Запад еще не приблизился к кульминации кризиса, тогда как Рос-

сия благодаря стабилизирующим мерам находится в более стабиль-
ном состоянии, сказал РИА Новости Песков

Политджойстик/Politjoystic
Газпром красиво сыграл эту партию. Сегодня 16 июня компания со-

кращает подачу газа через «Северный поток» до 67 млн м3 газа в сут-
ки. Это почти вдвое меньше дневной нормы. Повод: невозможность 
эксплуатировать газотурбинные  двигатели марки Siemens.

Газ-Батюшка
В ЯНАО горит крупнейшее в России газовое месторождение

Юрий Баранчик
Немцы могут не торопиться - ещё один фактор может серьезно под-

стегнуть цены на европейском рынке. Прошлый раз, когда случилась 
аналогичная авария, цены выросли на 6%. Так что ждём 1300-1400 
евро за 1 тыс кубов.

МАРДАН
Дальнейшие проблемы с ремонтом турбин могут привести к оста-

новке «Северного потока», это будет катастрофа для Германии, зая-
вил РИА Новости постпред РФ в ЕС Чижов

Россия переходит к самой масштабной эскалации конфликта начи-
ная с 24 февраля 2022 года. 

Нет, не с Украиной. С Западом.
Сокрушительный удар будет нанесен по Германии, экономический 

коллапс которой, превратит в руины весь остальной европейский «кор-

https://t.me/rian_ru/167371
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дебалет», начиная с Италии и Греции, заканчивая - Хорватией и Эсто-
нией.

Берлин - это и есть тот самый «центр принятия решений» в Европе, 
о котором говорилось в известном заявлении. А учитывая долю Евро-
союза в товарообороте Соединенных Штатов, Америка еще до конца 
года будет корчиться в тисках новой Великой Депрессии так же, как и 
Старый Свет.

Именно вот такие решения и называются «весь мир в труху».

Юрий Баранчик
Москва, снизив поставки газа в ЕС из-за непоставок в срок обору-

дования Сименс для прокачки газа, элегантно перебила транзитную 
повестку переговоров Макрона-Шольца-Драги в Киеве. Если товари-
щи хотели приехать поговорить ни о чем и попиариться под сирены 
воздушной тревоги, то если сегодня-завтра в ЕС прыгнет цена на газ, а 
они вернуться из Киева с пустыми руками, то им и их партиям эта по-
пытка выйдет боком. Особенно это касается  Макрона, у которого ско-
ро второй тур выборов в парламент.

Друид
По сути, поставки газа в ЕС вернулись на прежний уровень. Вице-пре-

мьер Александр Новак заявил, что большинство европейских клиен-
тов «Газпрома» перешли на оплату газа в рублях, это порядка 90-95%, 
поставлявшихся объемов. Однако «Газпром» не получил платежи за 
газ по новой схеме от компаний из Нидерландов, Британии, Дании, 
Финляндии, Польши и Болгарии. Поэтому поставки в эти страны были 
остановлены.

То есть, многие страны ЕС не только отказались от газового эмбар-
го, но и практически без сопротивления приняли новую схему опла-
ты по своим обязательствам. Оплата газа в рублях – это лишь один из 
инструментов экономического давления на страны Европы, которые, 
по словам А. Новака, заплатят в 2022 году за нефть и газ на $400 млрд 
больше 2021 года из-за политических решений. Также оплата россий-
ского газа в рублях – это большой шаг на пути к экономическому суве-
ренитету России, который, безусловно, оправдал себя.

Тасманский дьявол
Наблюдаем как корёжит некоторые западные СМИ, да и россий-

ские тоже, от проходящего в Санкт-Петербурге ПМЭФ-2022: к Путину 
приехал только Талибан, сепаратисты, да Лукашенко. Никого из при-
личного мира. Изоляция.

<...>
Что случилось в феврале? Дойчебанковские воротилы доели икру, 

вытерли руки о занавески и укатили из России утренним рейсом, даже 
спасибо не сказав. 

При том что остальной мир после февраля не только не отвернулся 
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https://t.me/wisedruidd/3618
https://t.me/tasmanian_diablo/280


ОГЛАВЛЕНИЕ 97ШЕСТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

от России, а готов сотрудничать по всем направлениям. Только рабо-
тай. 

В реальности приехали не какие-то “изгои”, а те кто не сломался. 
Афганистан обратил США в позорное бегство, Латинская и Централь-
ная Америки недавно показала деду Джо коллективный средний па-
лец и не поехали на форум в США. Окровавленный Донбасс сегодня 
отбивается от американских M777 за право быть русскими. 

Честно говоря, если бы не февральские события, то большой во-
прос удалось бы вообще переключить фокус внимания российской 
бизнес-элиты на эти регионы, собраться на форуме для работы над 
конкретными вещами, а не для фотографий.  

Семен Уралов
О визите Макрона с Шольцем в Киев 
Событие с политической точки зрения - ничтожное. Приедут, похо-

дят, полицемерят. 
Но в рамках кровавого сериала, который снимает ОПГ Зеленского - 

событие важное. 
Нужно демонстрировать «перемогу» - внешнеполитическое направ-

ление является единственным успешным.  
Запускается сюжетная линия «Украину практически полностью при-

няли в ЕС». 
Недели на 2-3 хватит. Дальше никто не планирует в Киеве.

Андрей Медведев
Три европейских болтуна, три говорящие головы приехали в Киев. 

Кто-то пишет, что будут убеждать Зеленского подписывать какой-то 
мирный договор. Кто-то уверен, что обсуждать будут наоборот, эска-
лации войны. Ты держись, а заграница вам поможет.

В это же время украинские террористы бьют по Донецку из постав-
ленного европейцами вооружения. Гаубицы, высокоточные снаряды. 
Разматывают мирный город. Убивают людей. 

То есть, надо понимать одну простую вещь. Вообще не важно о чем 
там говорят в Киеве. Важно только одно: это переговоры убийц и во-
енных преступников.

Игорь Караулов
Такое впечатление, что где-то на Украине спрятана кощеева игла. 

Вот и пляшут креативные либералы свой танец стыда и гнева подоб-
но пернатой самке, уводящей хищника от гнезда. Вот и скачут в Киев 
три всадника-инспектора, Макрон, Шольц и Драги, чтобы проверить, 
цела ли ещё иголочка, не украли ли её русские диверсанты. И везут 
на Украину гаубицы, чтобы окружить иголку кольцом огня. И, может 
быть, даже уступят России какие-то земли, только бы русские не до-
брались до заветной иглы и не сломали её. 

Значит, надо найти и надо сломать.

https://t.me/su2050/1117
https://t.me/MedvedevVesti/10105
https://t.me/karaulovnews/453
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Байки из Спасской Башни
«Вот любят европейские ценители лягушек, ливера и макарон по-

сещать Киев. Пользы – ноль. Опять пообещали вступление в ЕС, гауби-
цы старые, хлопнули горилки и поездом, как сто лет назад, – домой. 
И всё хорошо. Только вот к миру это Украину никак не приближает. А 
часики тикают».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

Холмогоров
Я узнал о существовании какой-то интернет-бульбы 1,5 года назад, 

когда она подняла истошный визг, после того как, не без моих усилий, 
ДНР и ЛНР были провозглашены в «Доктрине Русский Донбасс»  на-
циональными государствами русского народа устремленными к един-
ству с Россией.

Провозглашение, что ДНР это русское национальное государство 
вызвало у картопли многодневную истерику.

Теперь у нее такая же истерика от того, что ДНР может войти в Рос-
сию не теряя этого статуса, что попрессовать на входе сражавшихся 8 
лет боевых русских не получится.

Делать вид, что это он борется с угрозой сепаратизма, клиент мог 
бы, если бы мы его видели в борьбе с реальными сепаратистами в 
Якутске или Казани. Но ничего подобного не наблюдалось.

Бульба престоловъ
Мерзкая, старая, страшная проститутка. За Русь на мид ворвусь, толь-

ко если армяне не одёрнули. Скажут из АП двигать тему «режь русню» 
— будет двигать, и придумает текст на 10к знаков, почему это хитрый 
план.

Сука, я когда говорил, что он одобрит республики, вообще-то под-
начивал. Думал, что даже с его армянским анальным рабством, для 
него республики ЛДНР это красная линия. А нет. Типа теперь это рус-
ские республики, заебись. И они помогут сделать из РФ Россию. Как 
республики помогут сделать из РФ Россию и искоренить этническую 
федерацию, как быть с остальными русскими территориями, зачем в 
России русские республики, кроме самой России — обо всём этом ара 
умолчал.

<...>
И именно конфедерацию из республик двигают армяне-израелиты 

через ручного (((русского националиста))) Холмогоряна. Боюсь пред-
ставить, какой там на него сатанинский компромат, если он топит за 
республики — даже я, презирающий его, этого не ожидал. Что там у 
чекистов на видео с ним, с животными что-то или с детьми?

РИА Новости
Пушилин дал на ПМЭФ интервью РИА Новости:

https://t.me/kremlin_bashnya/32706
https://t.me/holmogortalks/21746
https://t.me/bulbe_de_trones/1020
https://t.me/rian_ru/167415
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▪️ надеется на завершение специальной военной операции на Укра-
ине к концу года

▪️ решение по референдуму о присоединении ДНР к России будет 
приниматься после завершения спецоперации 

▪️ поставки Западом нового оружия Украине вынуждают войска ДНР 
не останавливаться на границе республики

▪️ на вопрос, надо ли в ходе спецоперации брать Одессу, ответил, 
что нужно освобождать все русские города

▪️ необходимости подключать силы Приднестровья к спецоперации 
на Украине пока нет, это не обсуждается

▪️ считает, что Украины как государства в обозримом будущем мо-
жет не стать

▪️ назвал небезосновательными слухи о возможности признания 
ДНР Сирией

▪️ считает, что Зеленский должен предстать перед международным 
трибуналом по военным преступлениям Украины в Донбассе 

▪️ говоря о возможности участия в следующих выборах, заявил, что 
регион бросать не собирается 

▪️ заявил, что не боится покушений

Русский тарантасъ
Министр обороны Украины и генсек НАТО «встретились в формате 

«Рамштайн».  Вдумайтесь в эти слова. Для меня, например, «формат 
Рамштайн» это когда в подвальном сумраке мужчины в кожаных тру-
сах и псевдоэсэсовских фуражках содомируют трупы. Думаю, пример-
но так и было - там пытались содомировать останки Украины.

Холмогоров
Смысл «приема Украины в ЕС» в том, чтобы в случае следующей 

операции заявить о «нападении на ЕС».
Поэтому никакое перемирие для России до достижения всех целей 

недопустимо.
А цель в том, чтобы никакой «Украины» не было.
Нельзя перепрыгнуть пропасть в два прыжка. Никто не даст пере-

прыгнуть пропасть в два прыжка.

РИА Новости
МИД ДНР предложил Асаду рассмотреть возможность участия Си-

рии в международном трибунале над украинскими силовиками

Старая площадь
Не существует механизмов заставить Россию выплачивать Украине 

репарации, пишет The Guardian со ссылкой на на доклад аналитиче-
ского центра «Ceasefire».

Ни МУС в Гааге, ни международной уголовный трибунал, ни ЕСПЧ 

https://t.me/DmitriySteshin/5093
https://t.me/holmogortalks/21759
https://t.me/rian_ru/167457
https://t.me/staraya/7341
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не могут этого сделать.
«Разумеется также и то, что Россия не будет платить их по доброй 

воле», - делают вывод авторы доклада.
Чертовски догадливые ребята.

Захар Прилепин
На украинских пабликах сообщают:
«Россияне из легиона «Свобода России» взяли в плен бывших укра-

инцев которые воюют на стороне России. Парадокс».
Никакого парадокса, обычная история. 
В переводе на русский: власовцы взяли в плен танкистов маршала 

Рыбалко или партизан Ковпака.
Но вообще никто этого легиона в глаза пока не видел. На фото виден 

только ублюдок, поставивший на пленного ногу. Где они взяли в плен 
украинцев (судя по всему, из армии ЛДНР), при каких обстоятельствах 
- украинские паблики молчат.

Возможно, гон.
Если не гон - то, повторяю, самим украинцам должно быть против-

но.
Суть новости можно так сформулировать:
вырожденцы русского мира унижают истинных украинцев, верных 

своему тысячелетнему Отечеству.

РИА Новости
Лавров: из Молдавии пытаются сделать «вторую Украину»

Байки из Спасской Башни
Вице-спикер Совета Федерации Константин Косачев провел встре-

чу с делегацией Автономного территориального образования Гагау-
зия Республики Молдова.

Юрий Баранчик
Чем глубже заходит ситуация на Украине, тем меньше в ней ме-

ста дипломатии. Любезности и готовность к уступкам по Мединскому 
сменились жёсткими заявлениями Рябкова о необходимости стоять 
намертво и своей волей прокладывать дорогу к достижению постав-
ленных целей. Другими словами, воевать до победы и полного раз-
грома врага, заставив его силой принять мир.

Такая дипломатия является сейчас единственно возможной. Только 
твёрдость позиции и успехи на поле боя могут убеждать. К чему ведёт 
прекраснодушие, мы убедились на примере Бучи и других мест на се-
вере Украины, откуда добровольно вышли русские войска. Жест до-
брой воли Киев обставил как свою победу и без остановки её торго-
вал перед аудиториями западных СМИ. Мол, смотрите, как мы умеем 
воевать. Дайте нам помощь, оружие, ленд-лиз, членство в ЕС. А поки-

https://t.me/zakharprilepin/11937
https://t.me/rian_ru/167500
https://t.me/kremlin_bashnya/32703
https://t.me/barantchik/5429
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нутые территории превратил в плацдармы для обстрелов мирных на-
селённых пунктов в России.

Для России переговоры возможны только в том случае, если на них 
не делать уступок, не дарить территории, не рисковать жизнями по-
веривших Москве людей. Если не будет иллюзий, а на первом месте 
окажется понимание, что нынешний украинский режим не будет на-
шим другом никогда и добрососедство больше невозможно. По-хоро-
шему пробовали – не понимают ни в Киеве, ни в Вашингтоне.

Образ будущего
Сегодня в Великобритании в эфире переполох.
ВВС весь день транслирует интервью Сергея Лаврова. Без купюр. 

Где он говорит: «Джонсон и Трасс заявляют, что цель Великобритании 
- победить Россию, поставить её на колени. На колени? Ну попробуй-
те».

Британцы это слышат весь день. Волнуются.

Readovka
Под Харьковом накануне поймали двоих американских наемников. 

Быстро выяснили, что хлопцы — оба ветераны армии. Предположи-
тельно, это первые граждане США в коллекции пленных наемников, 
и если их передадут в объятия Донецкого суда — им светит смертная 
казнь, как их британским собратьям.

РИА Новости
В городе Красный Луч в ЛНР на заводе начался сильный пожар, мест-

ные жители сообщают, что перед этим слышали взрыв

РИА Новости
Посол ЛНР в РФ сообщил, что по Красному Лучу украинские войска 

ударили «Точкой-У»

Нам пишут из Янины
Предыдущий намёк, прилетавший по Красному Лучу в виде укра-

инской «Точки-У», никто, видимо, не оценил и должным образом не 
отрефлексировал. Результат - сегодня укропы таки попали. Официаль-
ной версией считается «Точка-У», хотя некоторые свидетели события 
сообщают чуть ли не о заходе пары украинских Су-25, которые суме-
ли обыграть в прятки наше ПВО примерно так же, как его обыгрыва-
ли до времени вертолёты, летавшие на Мариуполь. Но это уже соот-
ветствующим органам выяснять, равно как и то, не была ли это дивер-
сия, синхронизированная по времени с прилётом «Точки» или кого-то 
ещё.

Собственно, то, как именно это прогадили наши изумительные вое-
начальники, сейчас уже вторично. Вопрос в том, что именно они про-
гадили. А то наши СМИ так пишут аккуратно «горят и детонируют скла-

https://t.me/obrazbuduschego2/10276
https://t.me/readovkanews/36906
https://t.me/rian_ru/167523
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ды завода»... о том, что там такое горит и детонирует - ни слова.
А там горит и детонирует, чтобы вы понимали, наше наступление на 

горловину Лисичанского котла. Горят и детонируют склады артбрига-
ды 2 АК НМ ЛНР, которая в период Минских соглашений базировалась 
в Луче и с которых складов шло обеспечение нашей артиллерии сна-
рядами. О чём противник был прекрасно информирован. Теми самы-
ми 152-мм снарядами и ракетами к РСЗО, от которых сейчас зависит, 
выживут ли остатки нашей более-менее опытной пехоты и захлопнут 
котёл или сточатся об эту горловину, и дальше укры, подтянув резер-
вы, начнут выбивать резервистов, возвращая горловине котла преж-
ние очертания.

Укры, наваливая по Донецку, ничего не могли сделать с тем, что 
наши стащили всю боеспосбную арту в ЛНР, в район горловины кот-
ла. Наши арту оттаскивать обратно не стали. Наоборот, за счёт того, 
что участок фронта решительных боёв сравнительно компактен, наши 
стали чаще ловить укров контрбатарейкой. Ну и, концентрацией огня, 
прокладывать путь пехоте.

Укры стали думать, что им делать с нашей артой, и они придумали. 
С первого раза не получилось, со второго - получилось. Как минимум 
- сбить темп наступления. Судя по всему, какое-то время наша артил-
лерия теперь посидит на голодном снарядном пайке.

Бульба престоловъ
От себя:
• Объектовая ПВО РФ — говно (не способна перехватывать Точки-У; 

слышите «небо закрыто над..» — бейте в ебло)
• Авиация РФ — говно (не способна БПЛА разведать развёртывание 

ПУ Точки-У и нанести по ней удар планирующей бомбой)
• Агентурная и контрразведывательная работа РФ — говно (против-

ник всё знал про артиллерийский склад, РФ ничего не знала о планах 
уничтожить его)

• Дипломатия РФ — говно (Минские соглашения были самой иди-
отской сделкой за последние 300 лет мировой истории)

• Мотивация РФ — говно (этот проёб будут затыкать жизнями со-
тен, тысяч мобилизованных ЛДНР, спецоперация по защите которых 
по идее сейчас идёт)

• Конечная цель РФ — говно (если оставить ЛДНР статус республик и 
строить донбасскую идентичность, в 2040 придётся воевать и с ними, 
воюем же с Украиной)

• Перспективы РФ — говно (армии нац. республик это первая S-tier 
заявочка на развал)

По сравнению с 2014 война вообще та же:
• Котлы
• Сожжённые колонны и БТГр
• Пленения целых подразделений, которые не знали, куда шли
• Взрывы складов с боеприпасами

https://t.me/bulbe_de_trones/1026
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• Придумывание перемог из высосанного пальца на фоне тоталь-
ного пиздеца

Только вот роли инвертированы.

Холмогоров
«Я думаю, что у Украины есть и еще будут в следующие несколько 

недель возможности в руках, чтобы добиться значительного прогрес-
са на востоке страны или защитить такие места, как Одесса» - министр 
обороны ГБ Уоллес.

Становится все смешнее и смешнее.
Похоже все, что им нужно от Украины в реальности - это аграрно-сы-

рьевая колония с выходом к морю.
А все остальное, весь грозный рык и пук, чтобы затормозить нас и 

заставить согласиться на это. Перебьются. Никакого выхода к морю 
для Селюкандии.

https://t.me/holmogortalks/21763
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СЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Александр Проханов
В моей жизни был период, когда все отпущенные мне жизненные 

силы, вся моя воля и страсть, каждая кровяная частица были сконцен-
трированы в огненный луч, в котором слились две силы — ненависть 
и любовь. Я ненавидел тех, кто сокрушил мою великую красную дер-
жаву, растоптал её святыни и флаги и попрал могилы моих героев. И я 
любил эту державу, я не давал ей умирать. Я верил в её воскрешение, 
верил в воскрешение её святынь и флагов. Тогда была написана мной 
«Поэма о флаге». Теперь, спустя тридцать лет, перечитывая её, я, ис-
полненный гордыни, верю, что моя отдельная воля оказалась способ-
ной разрушить ельцинские твердыни, изгнать из Кремля нетопырей и 
подземных ящериц и вернуть на Родину попранный в 1991 году алый 
флаг Победы. Таковыми были слова, заключившие в себя луч, исходя-
щий из моего сердца.

РИА Новости
Спрос на жилье в Москве упал на 50-60%, это, безусловно, скажет-

ся на инвестициях в  сферу, сообщил РИА Новости на ПМЭФ заммэра 
Ефимов

Байки из Спасской Башни
В Следственном комитете РФ дадут оценку словам генерал-майора 

Вооруженных сил Украины Дмитрия Марченко, угрожавшего атако-
вать Крымский мост.

Образ будущего
Борис Джонсон  убил надежду на переговоры до осени. Потери в 

живой силе возрастут, обстрелы Донецка, Горловки, Курска и Белгоро-
да усилятся. 

Теперь даже при желании нанесения ударов по центрам принятия 
решений достичь цели будет практически невозможно, так как через 
2-3 недели Британия поставит своё ПВО для защиты правительствен-
ного квартала, аэропорта, ж/д вокзала и ряда спецобъектов. 

Лондон начал закупку танков и самоходных артиллерийских уста-
новок в Африке, странах Восточной Европы и чёрном рынке Болгарии 
и Чехии. РСЗО и спецбоеприпасы, способные наносить удары на 50-70 
км, Великобритания передаст уже в июне. 3-4 установки и 55000 сна-
рядов. Также уже на следующей неделе в Украину приедут 60 воен-
ных советников, а на территории северной Англии организуются лаге-
ря переподготовки для кадровых военных ВСУ.

Стратегически ситуацию это не изменит, но сроки СВО и количество 
потерь живой силы и гражданского населения увеличит, кроме того 
приведёт 80% инфраструктуры юго-востока в полную негодность.
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РИА Новости
Российскую электронику планируется вывести в мировые лидеры 

по качеству и объемам производства, в том числе в автопроме, а не 
просто импортозаместить иностранные наработки, заявил РИА Ново-
сти вице-премьер Чернышенко.

Андрей Медведев
Сегодня, как-то раз, и поставки российского газа во Франции полно-

стью прекратились.
Поставки российского газа в Италию сократились на 50%.
И в Германию газ плохо идёт, потому что насосы Siemens у нас сло-

мались. И месторождение сгорело. 
Короче, удачно Макрон, Драги и Шольц в Киев съездили.

РИА Новости
Песков про идею освобождения всех русских городов на Украине: 

цель спецоперации - спасение Донбасса от варварских актов со сторо-
ны киевской военщины

Политджойстик/Politjoystic
Литва блокирует перевозки по ж/д в Калининград с 18 июня. В на-

дежде нагадить нам США бросают в топку ещё одну страну. Боюсь что 
все закончится блокадой самой Литвы и с моря и с границы с Белару-
сью. Да много что может случиться с маленькой глупой страной.

РИА Новости
Двое вандалов сломали букву Z в Чебоксарах, они задержаны. В 

полиции сказали РИА Новости, что на них составлены административ-
ные протоколы о дискредитации армии.

РИА Новости
Украина не доживет до вступления в Евросоюз, заявил РИА Новости 

первый замглавы комитета Госдумы по международным делам Нико-
нов

«Это только рекомендация Еврокомиссии. Необходимого для ре-
шения согласия нет - как минимум голландцы и датчане против. Ста-
тус, скорее всего, не дадут»

«А даже если вдруг дадут… Турция - кандидат с 1999 года. Украине 
ждать дольше. Столько она не проживёт»

РИА Новости
Лукашенко заявил, что Польша имеет виды на Западную Украину: 

«Тут нам придется реагировать. Потому что мы не можем допустить, 
чтобы нас вообще поляки окружили. Это опасный вариант. И я ког-
да-то сказал: еще украинцы нас попросят с россиянами, чтобы мы им 
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помогли сохранить целостность. Чтобы не оттяпали»

Конкретно
Наступила тьма, тьма перед рассветом. Я думаю, что одним из ло-

зунгом СВО должна стать великая фраза Гомера - Нам не в первой под-
ниматься из пепла. Россия выходит из исторической спячки, эпиче-
ский размах грядущих перемен впечатляет. Страшные вещи творятся 
ежедневно, горит наш любимый Донецк, но он поднимется из пепла. 
И Россия поднимется. А враги будут повержены.

Логика Маркова
Прямо сейчас в прямом эфире России 24 российская элита обсу-

ждает новые реалии нового мира. Игра без правил? Это главная дис-
куссия Петербургского экономического форума. Имеется ввиду что За-
пад отменил все правила. Это попытка осмысления как России жить 
дальше, в условиях, когда Запад начал невиданную  атаку на Россию. 
Тезис российской элиты - Запад отменил правила, по которым разви-
валась человеческая цивилизация. Но Запад, который не присутству-
ет на дискуссии, мог бы нашим  ответить,  что правила для всех не от-
менены. Они отменены только для России. Россию просто выталкива-
ют из той цивилизации, которая создана Западом, потому что она не 
подчиняется Западу. 

В целом, эта дискуссия пока демонстрирует скорее растерянность 
российской элиты. Они пока не знают, что делать. Пока поняли толь-
ко одно - прежнего мира для России нет и больше никогда не будет. А 
что делать - пока новая стратегия не определена. Что делать?

РИА Новости
Путин о спецоперации: боевые действия - всегда трагедия, но это 

вынужденная мера, нас подтолкнули к ней
Путин про украинские элиты: «какой, нафиг, цивилизационный вы-

бор» - деньги «натырили» и разместили в западных банках 
Путин: с юридической точки зрения действия России в Донбассе 

полностью соответствует международному праву - в отличие от, на-
пример, действий США в Ливии или Ираке

Путин: Россия никому не угрожает ядерным оружием -  оно у нас 
есть, об этом все должны знать, мы будем его применять, если потре-
буется защита суверенитета

Путин: мы не должны превращать города, которые мы освобожда-
ем, в подобие Сталинграда 

Путин на вопрос о красных линиях и ударах по центрам принятия 
решений: пока не буду отвечать, оставим это на решение военно-по-
литического руководства

Путин: будет ли вступление Украины в ЕС им на пользу - это дело 
украинцев и украинских властей на сегодняшний день

Путин: штурмовать украинские укрепрайоны под Донецком, откуда 
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бьют по жилым кварталам, нецелесообразно, это привело бы к боль-
шим жертв атакующих сил - там тактика другая: идет работа по заходу 
в тыл, но это требует времени

Путин: проблемы в экономике будут нарастать, мы отдаем себе в 
этом отчет

Путин: мы делали всё, что могли, чтобы создать условия для бла-
гоприятных отношений с Украиной, никогда не лезли туда - а там це-
ленаправленно создавались условия для защиты денег, украденных у 
украинцев

«Вот мы говорим, мол, возвращаем свое, ну, исторически, да, ко-
нечно. Это все Причерноморье, допустим. Мы на самом деле не пре-
тендуем на все это»

«Но тем не менее, это же факт. Новороссия - откуда она взялась? В 
результате нескольких войн с турецкой империей. Какая Украина, при 
чем здесь Украина?»

Кира Сазонова
• Краткое резюме выступления было в анимационном ролике в са-

мом начале. А именно, четкий посыл “Россия готова быть лидером бо-
лее справедливого мира” ;

• Глобализация неизбежно продолжится, но вот сценарная группа, 
разрабатывающая формат и ценностные ориентиры этой глобализа-
ции, должна поменяться в самое ближайшее время. 

• Реальный суверенитет – не апельсин, на дольки не делится. Либо 
ты суверенен во всем, от науки до продовольствия, либо ты уязвим. 

• Режиссёр трансляции - молодец. Путин говорит про то, что бизне-
су нужно иметь прочные связи с Родиной – а на экране крупным пла-
ном серьёзное лицо Виктора Вексельберга. 

• Санкции – это для умных. Если не умеете продумывать санкции 
так, чтобы они не били по вам самим – не беритесь. 

• Узел противоречий, который мы имеем сегодня, закручивался не-
сколько десятков лет. И этот узел - Гордиев. Его можно было только 
разрубить. 

• Арестович как-то сказал, что Украина сражается за то, чтобы вер-
нуться в мир до 24 февраля 2022. Так вот, Россия сражается за то, что-
бы никогда не возвращаться в мир до 24 февраля 2022 года. Мы бу-
дем строить новый.

Стрелков Игорь Иванович
1. Не прошло и двух (а местами - и трёх) месяцев, как - побившись 

лбом (вернее - бойцами частей и соединений ВС ЛДНР и ВС РФ) об 
укрепрайоны ВСУ под Донецком и Горловкой - российское командо-
вание теперь узнало от президента, что «штурмовать их в лоб нецеле-
сообразно».

Никто не напомнит мне - когда я написал тоже самое на своей стра-
нице? Месяца два-три тому назад? (За что был повсеместно провоз-
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глашен «нытиком и всепропальщиком»).
В любом случае - это прогресс. Обнадёживает! - Так - глядишь - ме-

сяца через два-три главнокомандующий догадается, что без мобили-
зации в этой войне не победить...

2. Что, интересно, является «красной линией»? Обстрел закрытых 
элитных посёлков между Рублёвским и Новорижским шоссе? Или, 
все-таки, что-то другое? Если что, то российская территория уже пару 
недель ЕЖЕДНЕВНО подвергается артиллерийским ударам и атакам 
ДРГ ВСУ. Хотелось-бы какой-нибудь ясности.

Игорь Брынцалов
Самым главным посылом выступления Владимира Путина стало то, 

что однополярный мир, причём не только в политике, но и в экономи-
ке, рухнул. 

 Страны Запада рассчитывали на экономический блицкриг против 
России: обрушить наше производство, создать панику, заставить уйти 
предприятия, которые работали в стране по 20-30 лет. Они даже пошли 
против своих базовых, сакральных ценностей – нарушили право не-
прикосновенности частной собственности – средь бела дня украли у 
России деньги, имущество, активы.  

 А какой итог? Мы абсолютно спокойно выстояли: производства от-
крываются заново, появляются новые возможности для наших бизнес-
менов и инвесторов. Мы даже и не поняли, что это была именно абсо-
лютно надрывная, почти самоубийственная попытка недружествен-
ных стран нас быстро победить.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
И самое главное: надо понимать, что санкционный занавес означа-

ет только одно — теперь во внешний мир надо смотреть не вполглаза, 
а наоборот — в оба, а лучше ещё и третьим тоже. Наш путь теперь — 
это строить «пиратскую республику», где разведка, в т.ч.технологиче-
ская, наука и бизнес должны работать как единый комплекс, и это оз-
начает неизбежный слом всех старых стереотипов по поводу каждой 
из сфер.

Старше Эдды
Путин на ПМЭФ выступил с очередной программной речью, в ко-

торой речь шла о полном суверенитете ( экономическом, политиче-
ском,технологическом, культурном) следствием которого станет пол-
ное крушение старого мира. Того самого мира, за которой так отчаян-
но цепляются своими лапками сбежавшие из России айтишники, «де-
ятели культуры», обычные обыватели с мышлением на уровне овцы 
из стада мелкорогатого скота. 

Теперь осталось все эти заявления воплотить в жизнь. Мир будет 
другим, многие не найдут себе в нем места, но я очень надеюсь на то, 
что в конечном итоге он станет спасением от того тупикового пути, по 
которому  так стремительно бежит наша цивилизация. И место Рос-
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сии в этом Новом мире определят те, кто прямо сейчас несёт отблеск 
солнца,  на кончике своего  штыка.

Холмогоров
Самое интересное в речи Путина - это провозглашенная им долго-

срочная ставка на инфляционную смерть мировых валют.
Если она реально сыграет, через 10-15 лет мировая экономическая 

архитектура изменится так, как не менялась столетиями.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Что касается речи Путина, то выскажу своё мнение, как человек, ко-

торый тоже когда-то писал ему речи. Не вполне понимаю, зачем сме-
шивать форматы Послания федеральному собранию и выступления на 
ПМЭФ. От него ждали содержательного высказывания по ключевым 
противоречиям мировой политики и экономики и нашего взгляда на 
будущее, а он, сказав про это вскользь и крайне общими фразами, за-
рядил опять про социальные выплаты и льготную ипотеку. Такое ощу-
щение, что просто куски из готовящегося либо отложенного послания 
взяли и копипастом включили в речь — чего добру пропадать. При 
том, что половина сидящих в зале — это разнообразные арабы, ки-
тайцы и бразильцы, которым всё это — зачем? В этом смысле у меня 
вопрос не столько к нему, сколько к спичрайту — не тот момент и уро-
вень ответственности, чтобы гнать по накатанной.

Холмогоров
Кстати, к сегодняшним формулам Путина о том, что прогресс не оста-

новить и ко вчерашней новости про уход Икеи. Как бы вы ни выли, а 
избавление от Икеи это хорошо, даже лучше, чем избавление от кока-
колы, так как это избавление от ложного и опасного образа будущего 
с самосборной времянкой вместо жизни.

Старше Эдды
По поводу украинских артиллеристов стоящих под Донецком скажу 

свое мнение. Их прямо сейчас необходимо признать террористами, 
которые не подпадают под действие Женевской  конвенции с права-
ми военнопленных. Это не солдаты, а обычные террористы, точно та-
кие же как и запрещённый игил.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
1. 30 лет американской гегемонии в мире закончились. Чем бы ни 

завершился нынешний конфликт, крупные и самостоятельные страны 
получили ясный образ того, как в отношении России были приведены 
в действие и тем самым вскрылись те приводные ремни, посредством 
которых и работала «однополярность» — и в ближайшие годы будут 
делать всё для того, чтобы обрезать их со своей стороны. Вопросы, ко-
торые ставим для себя мы — о технологическом, финансовом, цифро-
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вом и т.д. суверенитете — ставят для себя сейчас в каждой стране, ко-
торая претендует в XXI веке на хоть какую-то самостоятельную роль. 
Мировая торговля изменится: теперь, когда односторонние санкции и 
аресты активов были использованы как оружие, никто больше не по-
верит, что мир доллара, цифровых платформ и «британского права» 
— это «тихая гавань». Атаковав нас в ответ на СВО, они имели един-
ственный шанс спасти эту инфраструктуру контроля — если бы срабо-
тал санкционный блицкриг. Но он провалился, а в борьбе на истоще-
ние шансов больше не у того, у кого есть айфоны и доллары, а у того, 
у кого есть еда, нефть и армия. 

2. Учитывая этот факт, перед нами встают два вопроса: что будет 
происходить и что делать нам в этот переходный период распада ста-
рой системы, и каким мы хотим видеть и строить мир, который воз-
никнет на месте Pax Americana. Особенно учитывая тот факт, что де-
лать это придётся в борьбе — апологеты «конца истории» будут сто-
ять на своём до последнего.

3. Глобализм стоял на трёх китах: долларе как мировой резервной 
валюте, армии США и НАТО как самой мощной и дорогостоящей воен-
ной машине в мире, и цифровой инфраструктуре как главной комму-
никационной системе, управляемой из единого центра. В ближайшие 
годы будет происходить перевзвес по всем этим линиям: роль долла-
ра упадёт, страны будут укреплять свою обороноспособность, вырав-
нивая баланс, а цифровой и технологический суверенитет станет од-
ним из ключевых приоритетов у всех — не только у нас. 

4. Давая ответы на вопрос об образе будущего мира, мы также обя-
заны дать ответ и о будущем нашей собственной страны, её месте в 
этом мире. А также о том, что всё это значит для каждого человека. 
Как теперь жить, на что надеяться, к чему готовиться, чему учить де-
тей, какие строить планы на будущее. 

5. Что происходит сейчас? Происходит подготовка к столкновению 
новых мировых центров силы с остатками старого миропорядка. Рос-
сия выступила застрельщиком, и ожидаемо именно на неё сейчас ва-
лятся все шишки. Но уже сейчас ясно, что мы выстоим, у нас для это-
го достаточный запас прочности. И когда это станет очевидно всем, 
авантюры вроде американских бомбёжек Югославии, вторжения в 
Ирак, Ливию или Сирию станут более невозможными — мир поймёт, 
что в таких случаях американцам можно и нужно говорить «нет». При-
чём первыми это поймут в Европе, которая сейчас с зубовным скре-
жетом осознаёт тот факт, что прокси-война с Россией ведётся почти 
целиком за их счёт, более того, в ущерб их собственным жизненным 
интересам. 

6. На что рассчитываем мы в этом противостоянии? Во-первых, на 
себя — мы не отступим: ни на Украине, ни в глобальной политике. 
Во-вторых, на силу и мудрость лидеров и народов незападного мира 
— которые приняли принципы открытости, сотрудничества и свобод-
ной торговли, и теперь не позволят их разрушить тем, кто их так долго 
провозглашал и продвигал, пока им это было выгодно. В-третьих,  на 
историческую неизбежность — будущее принадлежит тем, кто разви-
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вается быстрее остального мира, а это сегодня совсем не Запад. 
7. Наш опыт выживания и развития под санкциями, в условиях во-

енного конфликта на границах и внешнего давления будет важен и 
полезен не только для нас. Те решения, которые мы примем, те тех-
нологии, которые разработаем и применим — во всех сферах, от обо-
роны и безопасности до социальной политики и развития бизнеса — 
станут в дальнейшем готовым пакетом для любой из стран, желаю-
щих добиться не номинального, а полноценного суверенитета. И мы 
с радостью поделимся ими — чтобы сделать мир более свободным, 
справедливым, равноправным и в полном смысле многополярным. 
Давайте сделаем это вместе.

Бульба престоловъ
12 мая 2022, первый заместитель постпреда России при ООН Дми-

трий Полянский: 
«Мы сначала не очень беспокоились по поводу ЕС. Но ситуация из-

менилась после заявления Борреля и из-за того факта, что Евросоюз 
является лидером по поставке оружия Украине. Поэтому, думаю, наша 
позиция по поводу ЕС теперь похожа на позицию по вступлению Укра-
ины в НАТО, потому что мы не видим разницы»

17 июня 2022, верховный главнокомандующий Владимир Путин: 
«Мы никогда не были против вступления Украины в ЕС. ЕС не явля-

ется военной организацией, военно-политическим блоком, в отличие 
от НАТО, поэтому мы всегда говорили и я всегда говорил, здесь наша 
позиция последовательна, понятна: мы ничего не имеем против.»

П - пидорский цирк последовательность.
Но теперь понятно, почему Путин столь уверенно говорит, что зада-

чи СВО будут выполнены — ведь эти задачи меняются чаще, чем ген-
дер у зеленоволосой первокурсницы Беркли.

Правда, Путин и насчёт своего статуса верховного главнокоманду-
ющего не уверен, хочет по ударам возмездия проконсультироваться 
с военно-политическим руководством страны. Тут весьма кстати при-
шёлся последний пост Медведева, про раздвоение личности Байдена 
на главнокомандующего и президента. Видимо, это у всех дедов се-
зонное.

Тут или шиза, или действительно будут консультации, например, с 
банным мальчиком азербайджанцев, заикой Нарышкиным-оглы, ко-
торый п-поддерживает, только не бейте. Ещё непонятно, что из этого 
хуже.

Владислав Угольный
Украинское подполье из числа ветеранов русско-украинской вой-

ны (идёт с 2014 года, точную дату каждый пусть поставит сам) будет 
иметь все необходимые навыки для того, чтобы пускать нам как пот, 
так и кровь. Если русские боролись с тем, что называли оккупацией, 
то и украинцы поднимут схроны для борьбы с тем, что они назовут ок-
купацией. Мы ведь похожи.

https://t.me/bulbe_de_trones/1033
https://t.me/zola_of_renovation/2089
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Покоя нам не будет. Сейчас с нами Путин и сила русской армии. Но 
Путин биологически не вечен, а смена поколений довольно часто — 
безжалостная к России сука. Мест, где мы можем получить критиче-
ский урон, в исторической перспективе — множество. Так со всеми ве-
ликими государствами было, есть и будет. Такова судьба.

И это значит, что идущее сейчас — не конец. И не начало конца. 
Это — конец начала. За военной операцией последует полицейская 
и контр-диверсионная. Экономические и политические направления. 
Через несколько лет придется менять нарратив и не давать образо-
ваться новой региональной идентичности на украинских землях. При-
дется манипулировать историей и внутриполитическими конфликта-
ми. И это — под постоянные взрывы. И это — только после разгрома 
ВСУ, который неизвестно когда произойдёт.

За слова и действия и мы, и украинцы ещё ответят неоднократно. 
Это жаль признавать, но вот так получилось: неразрешимые эстети-
ческие и этические разногласия между узкими группами граждан, за-
ложником которых стали все жители Украины и большинство жителей 
России.

Но это — наша земля и наши города. Не просто русская, многие рус-
ские и без Новороссии спокойно прожили бы. А конкретно наша, рус-
ских Украины. Раньше у нас был только Донбасс — не самый жизнера-
достный регион, зато с надеждой на большее. Мы, русские Украины 
(не «малороссы») исчезнем без той земли, которую сейчас называют 
Украиной. Украинцы тоже исчезнут без неё.

Это экзистенциальный конфликт.
В котором прольётся ещё очень много крови. И о котором и мы, и 

украинцы, может быть, когда-нибудь под самый конец пожалеем. Че-
рез лет 10, 20, 50. А может быть и нет.

Александр Ходаковский
Ещё пару слов по поводу снабжения... Только благодаря помощи 

небезразличных людей мы сегодня можем поддерживать боевую го-
товность подразделений. Покупаем или получаем резину на камазы 
и уралы, одно колесо на которые стоит больше, чем стоит полностью 
переобуть любую легковую машину. Про квадрокоптеры и теплови-
зоры даже не говорю. Нам покупают каски и бронежилеты, обвесы и 
разгрузки, медицину и автотранспорт - мало того: благодаря финан-
совой помощи от наших граждан мы выплатили матпомощь мобили-
зованным, которым за три месяца не заплатили ни одной зарплаты... 

Всё держится на плечах людей, кому не всё равно. Только  так. Но 
при этом возникает вопрос: раз это покупается и доставляется, - зна-
чит, это есть в природе? То есть, оно было произведено и должно было  
попасть в подразделения естественным путём, по нормам положен-
ности, - но не попало? А кто-то достал свои деньги и купил то, что со-
вершенно обязано было попасть бесплатно... Ладно коптеры, но ко-
лёса на Уралы, но зарплата.... Вобщем, так они и жили - спали врозь, 
а дети были...

https://t.me/aleksandr_skif/2266
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ДЕПУТАТ АЛЕКСЕЙ ЖУРАВЛЕВ
Захваченная в плен идейная украинская нацистка Юлия «Тайра» Па-

евская, которая пыталась бежать с «Азовстали», изображая мать де-
тей, родителей которых сама же и убила - снова на свободе и на Укра-
ине. Очень доволен Зеленский, а у меня вопрос - мы так всех нацистов 
из «Азова» постепенно вернем обратно? Чтобы они снова убивали и 
пытали жителей Донбасса?

Za Родину!

Ирина КуксенкоVа
Интересная ситуация, да? Мои источники надежные, как автомат 

Калашникова, общеизвестный факт. Обменов на неделе никаких не 
было, это тоже факт. Тайра сидит, как и сидела. Но Зеленский на весь 
мир заявляет, что ее «освободили». У меня версий одна: а) Европей-
ские коллеги подвезли Зеленскому новую партию забористого кокса.

Vладлен ТатарZкий
Подписчики просят прокомментировать обмен Тайры из «Азова».
Помните такого двужопого петуха, которого поймали при попытке 

бежать из Марика? 
Знаю точно, что тех, кто замешан в реальных преступлениях не ме-

няют. 
Но дело даже не в этом. Люди требуют виселиц для всех этих собак. 

Пришло радикальное время - надо ему соответствовать!

МИГ
Если реально поменяли эту конченную бабищу из «Азова», то это, 

на наш взгляд, очень плохо. Это значит что мы, по слову Андропова, 
совсем не понимаем общества, в котором живем.

Обменный фонд на сегодня настолько богат, что можно было бы 
обойтись ВСУшниками на любой, даже самый изысканный, вкус. Но 
почему-то решили менять идейную неонацистку.

Ярослав Белоусов Z
Да, нам точно неизвестно, убивала ли людей «Тайра» (я не привык 

верить расследованиям анонимных каналов), однако исключать этого 
нельзя. Впрочем, Паевская никогда не скрывала своих русоненавист-
нических взглядов (достаточно изучить ее аккаунт в Facebook). Также 
она является ветераном украинского национализма и знакома с Дми-
трием Корчинским. В Мариуполе «Тайра» находилась давно и посто-
янно контактировала с украинскими военными и боевиками «Азова». 
Как такую важную фигуру могли обменять, мне не понятно. Пока что 
это выглядит, как серьезнейшая ошибка. Хотелось бы выслушать офи-
циальные заявления российской стороны.

https://t.me/DeputatZhuravlev/2367
https://t.me/GrafinyaNegoduet/205
https://t.me/vladlentatarsky/14387
https://t.me/mig41/18539
https://t.me/yaroslav_belousov/1496
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Холмогоров
Случай Тайры - это классический случай самопоражения.
Сперва наша пропаганда сделала ее в массовом сознании симво-

лом запредельного неонацистского упыризма (никаким калинам-во-
лынам таких индивидуальных преступлений не атрибутировалось).

Затем ее. Именно ее, а не кого-то еще по тихому «обменяли».
Теперь будет глазками хлопхлоп и разгон через ботов «зато наши 

парни свободны».
В такие дни, хочешь не хочешь, а чувствуешь себя второсортной 

державой зря связавшейся с этой и опущенной мордой в грязь.

ТРОЙКА
Мы осознаём всю тяжесть, которая сейчас упадёт на нас, но Вы даже 

не представляете на кого обменяли Тайру. 
Для нас это тоже было тяжёлой и эмоциональной новостью, но сей-

час лучше воздержаться от комментариев и эмоциональных оценок. 
Победа будет за Нами!

Холмогоров
На кого же? 
Да. Мы не представляем. И это ваша и наша отдельная серьезная 

проблема.
99% - это «вы не представляете» - обычное вранье чтобы сбить об-

щее возмущение.

Larkin
Блядь, нет. Это так не работает. И так нельзя со своим народом раз-

говаривать официальным структурам. Вернее, в данном случае струк-
туры молчат, спустив информацию по сетке пабликов. Настолько трус-
ливый подход.

Если есть человек, который настолько важен стране, что приходит-
ся менять его на таких раскрученных азовцев как Тайра – о нем надо 
кричать из каждого утюга. Коммуницировать надо с людьми, а не в 
секретность играть. Эта ситуация уже не может быть секретной, она 
публичная. Вы вернули хохлам их важный медийный символ, нельзя 
в ответ молчать и загадочно закатывать глаза. Если хохлы объявили о 
возвращении своего человека из плена раньше чем вы заявили о сво-
ём – значит вы просрали хохлам.

https://t.me/holmogortalks/21801
https://t.me/rustroyka1945/3297
https://t.me/holmogortalks/21802
https://t.me/nikral/7867
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Андрей Медведев
То, что упоротую нацистскую гадину обменяли, не катастрофа. Не-

приятно, но не катастрофа. Лучше бы было при задержании, так ска-
зать, не взять живьём. Но как есть.

Надеюсь, что обмен того стоил. И что это нацисткое чудовище по-
меняли на очень важного и нужного кого-то из наших.

Неофициальный Безсонов «Z»
Засыпали вопросами по этой мрази. Кто-то говорит, что её обмен - 

фейк. Отвечу. Тайру обменяли. Обменяли на очень серьёзных наших 
ребят. Почему об этом нет информации с нашей стороны не знаю. Воз-
можно есть на то причина.

Будут ли отправлять на обмен ублюдков из Азова - не будут!!!

Юрий Баранчик
Согласен с коллегой, что нет ничего страшного в обмене нацист-

ки на наших ребят, одного или нескольких. Нам жизни наших парней 
важнее.  Вопрос в другом - почему об этом общество узнает из забу-
горных источников? Информация должна идти от наших официальных 
первоисточников с демонстрацией наших спасённых парней. Чего бо-
имся-то?

Новости клики Тито
Если Тайра действительно убила мирных граждан - почему ее не су-

дят?
Если Тайра никого не убивала - то кто из российских медиа и ЛОМ и 

зачем ищут на собственный афедрон славу комсомолки Денисовой?
Ужасная ситуация…

Русский тарантасъ
По поводу обмена Тайры. Три вопроса:
1. Зачем нужно было вбрасывать изначально, что она обвиняется в 

убийстве родителей двух мариупольских детишек? Чтобы что? Чтобы 
был скандал при обмене?

2. Почему такие новости мы узнаем от укропов?
3. На кого ее обменяли? Вы молчите, молчите, сейчас еще верные 

стрелковцы подключаться, вся диванная рать, караул-патриоты и т.д. 
Опять власть и Кремль будут х..сосить, а в Киеве будет иллюминация 
и торжественная встреча в аэропорту, духоподъемные встречи с вои-
нами ВСУ и теробороновским мясом. Хуже просто невозможно было 
исполнить этот обмен. Нет, можно: отпустить Тайру просто так и с из-
винениями.

https://t.me/MedvedevVesti/10125
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/14697
https://t.me/barantchik/5443
https://t.me/slaboumieiotvaga1/9788
https://t.me/DmitriySteshin/5097
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Димитриев
Про Тайру еще пару моментов. Юлия Паевская подруга жены Кор-

чинского. Помните, месячной давности видео, где бойцы Корча требо-
вали убивать пленных? Он был первым, кто отозвался на задержание 
Тайры и потребовал от правительства Украины добиваться ее освобо-
ждения. А ещё она подруга Геннадия Друзенко, того типа который пред-
лагал кастрировать пленных. Он руководил добровольческим проек-
том «Мобильный госпиталь». У самой Тайры тоже был «медицинский 
батальон». В России по некоторым данным их подозревали в связи с 
«черными трансплантологами». Доказать это сложно, тем более сей-
час. Возможно, там такая же легенда, как и с убитыми родителями. Но 
вообще, насколько я понимаю, это эталонная такая украинская акти-
вистка крайней степени отмороженности.

Образ будущего
Скандальный обмен нацистки «Тайры», состоявшийся вчера под 

шумок пленарки с Президентом, был продолжением Стамбульских 
договорённостей, где мы делаем жест доброй воли, а в ответ не по-
лучаем ничего, но с многозначительным молчанием делаем вид, что 
всё идёт по плану. Отсутствие на ПМЭФ руководителя одной из севе-
рокавказских республик не означает, что мразь, курирующую чёрную 
трансплантологию, обменяли на кого-то из его – и наших – братьев. 
Нас просто кинули, продолжив фоново расстреливать жилые кварта-
лы Донецка.

Олег Царёв
Не вижу большой проблемы по обмену Тайры. Изначально не ве-

рил в те зверства, которые ей приписывали. Обменяли и обменяли. 
Ситуация похожа на ситуацию с Савченко. Я примерно в те дни, ког-

да расстреляли наших журналистов, проезжал по тем местам, где это 
произошло. Трупов уже не было, но было множество расстрелянных 
машин и брошенных вещей. Я не представлял, зачем там украинцам 
для расстрела колонны нужна была наводчица, и в чем была вина Сав-
ченко. Плюс, у меня было в наличии много информации о Савченко, 
начиная с ее задержания, которая разительно отличалась от того, что 
писалось в СМИ. Я знал, что обмен Савченко готовился, и сам обмен 
не был для меня неожиданным. Но для граждан Российской Федера-
ции это событие вызвало шок. 

Проблема Савченко и Тайры - это оторванность российской медий-
ной повестки от реальной жизни. Те, кто принимают решения, не об-
ращают внимание на медийную составляющую и настроение людей. 
Одна из причин, по которой я не хожу на ТВ шоу. То, что там говорят, 
не имеет никакого отношения к тому, какие решения будут принимать 
потом. 

Посмотрите на Тайру  -  на ее прическу, наколки, на проживание с 
солдатами в окопах.  В средние века за армиями в обозах передвига-
лись точно такие же женщины, которым нравился такой образ жизни, 

https://t.me/russ_orientalist/11193
https://t.me/obrazbuduschego2/10289
https://t.me/olegtsarov/2335
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и занимались они, сами понимаете чем. 
Если бы в российских Федеральных СМИ из Савченко и потом из 

Тайры не сделали исчадие ада, то и проблем бы не было в том, что их 
обменяли. Проблема даже не в том, что сделали из неё, проблема в 
том, что обменяли, невзирая на то, что сделало из них исчадие ада. 

Хочу обратить внимание на разницу в подходах к работе с обще-
ственным настроениям в России и Украине. Вы думаете, Зеленский не 
знает, кто такая Тайра? Конечно, знает. Но он лично говорит о её об-
мене как об огромной победе. А мы до сих пор не получили офици-
ального комментария из МО о том, на кого обменяли Тайру и зачем 
это сделали.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ говорит, что Тайру из Азова обменяли на высо-

копоставленного командира из Чечни, попавшего в плен к украинцам.

Владислав Угольный
Тайру, разумеется, обменяли ни на военлётов, ни на сербскую снай-

першу и даже ни на чеченского командира.
Тайру обменяли на несколько 152х по Донецку.

Анатолий Шарий
Об обмене членов «Азова» не будут сообщать максимально долго, 

до полугода. 
Пробный шар с Тайрой показал, что российское общество в боль-

шинстве своем готово принять любое решение руководства. 
При отсутствии освещения в официальной прессе ситуация не ста-

новится критично проблемной для рядового представителя общества, 
не анализирующего ситуацию с помощью источников, являющихся 
альтернативными федеральным СМИ.

Короче говоря, при молчании украинской власти (в случае с Тайрой 
Зеленский  не смог удержать желания самопиара) об обмене функци-
онеров «Азова» станет известно спустя месяцы. 

Если в федеральных СМИ до понедельника не появится ни одной 
удобоваримой версии - значит формула «если не говорить о громе, 
значит гром не слышен» принята за основную в плане коммуникации 
с народом РФ. 

Интересно.

ВЧК-ОГПУ
Интересно, а сколько еще видных азовцев только уже без шума вер-

нулись в Киев?

Сolonelcassad
ГУР МОУ сообщает, что помимо обмена «Тайры», сегодня прошел 

https://t.me/vchkogpu/30414
https://t.me/zola_of_renovation/2092
https://t.me/ASupersharij/9777
https://t.me/vchkogpu/30408
https://t.me/boris_rozhin/54111
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еще один обмен 5 на 5 в Харьковской области.
С нашей стороны никаких официальных комментариев по поводу 

обмена пленными по-прежнему нет. Как не было их и по поводу боль-
шинства других обменов военнопленными и погибшими. Инициати-
ва в информационном сопровождении этих вопросов целиком и пол-
ностью добровольно отдана противнику.

Анатолий Шарий
Итак, ответ на вопрос «на кого обменяли Тайру?», который получен 

мною, звучит несколько неожиданно. 
Ни на кого

kolobok1973
Нет-нет.
Тем нашим официозным пропагандонам, которые полагают, что с 

Тайрой «проехали», «попиздят и перестанут», - ни хера не угадали.  
Не проехали. Не перестанут.

Все эти «версии», которые вы лихорадочно понавыпекали для лоха 
ушастого с опозданием в полдня   -  «обменяли на лётчиков», «обменя-
ли на разведчиков», «обменяли на снайпершу Багиру»  (которая дав-
но в сербской тюрьме отбывает срок за наёмничество, но ваши кув-
шинные рыла забанены в гугле и не знают этого),  «обменяли на НА-
ТОвского генерала», «на очень серьёзных ребят» (!!!) и прочие,   -  все 
их вы можете наклеить себе на те места, откуда вы это вытащили.

Васильев Одесский
Только подумайте, если обмен действительно правда, то от кого в 

секрете держат тех, кого поменяли? Украинцы о них то, что им надо 
знают, а значит знают англичане, американцы и все, кому положено. 

Значит либо в секрете держат от нас, либо от собственного началь-
ства. 

В первом случае это значит, что обмен заведомо неравноценный, 
возможно вообще какие-то сугубо личные вопросы, не связанные в 
СВО. Во-втором случае это значит, что прикрывают очень серьезный 
провал, за который никто не ответил. 

 
Джига на могиле |Z
В целом, всё, что происходит в контексте выдачи азовских «тайр» 

— это такое глобальное «избавление от иллюзий об устройстве РФ» у 
патриотов.

Ну, то есть, все, кто смеялся над Стрелковым, или подозревали Буль-
бу в работе на ЦиПСО, с целью внедрения пораженчества в среду рус-
ских публицистов, рано или поздно придут к точно такому же мнению.

https://t.me/ASupersharij/9778
https://t.me/kolobok1973/5282
https://t.me/vasilievodessa/1704
https://t.me/dancingrussians/411
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Ирина КуксенкоVа
Итак. Обмена не было. Но была левая мутная схема, в результате 

которой Тайра на Украине. Вы меня знаете, я женщина гневная. 
Итак, по итогам на сейчас - случилась схема (как по мне коррупци-

онная), где некто Иса Хачукаев и Мурад Саидов вызволяли задержан-
ного на Украине Гриценко Адама Мурадовича (сына последнего). Еще 
в довес к нему дали 25 миллионов рублей.

Как в том мультике «помогите Маше понять какое ведомство берет 
взятки?»

Бульба престоловъ
Короче, Тайру отжали из русского плена чеченцы, а потом обменя-

ли на сына одного из этих чеченцев.
Кстати, помните нападения на русских и беспредел чеченцев в Кры-

му? Освобождённый за Тайру один из участников этого, и в 2019 его 
своим звонком лично вызволил Кадыров. Решал в Крыму вопросы, 
нагибал русню, дон. То есть, это эталонный враг русских.

Типично РФ-ийская история. А я вам говорил, что за чеченцев отда-
ют чуть ли ни украинских генералов? Говорил, что чеченцы отжимают 
пленных у русских подразделений? То-то.

Политджойстик/Politjoystic
С феноменом обмена «Тайры» будут разбираться какое-то время в 

Москве. Потому что это была операция, как говорят опера в МВД, «по 
низам».

Политджойстик/Politjoystic
Да, история с «Тайрой» ударила по имиджу Кадырова. Но, задай-

тесь вопросом: «зачем это было сделано»?

Старовойтов о политике
Думаю, что Казахстан не быстро, но станет второй Украиной. К со-

жалению…
Об этом нам давно сообщали русские граждане из самого Казахста-

на, но Токаев на ПМЭФ закрыл дискуссию окончательно.

РИА Новости
Биолаборатории на Украине - это риск для биологической безопас-

ности всего мира, и заявления, что они работали на благо украинско-
го народа, не соответствуют действительности, заявила РИА Новости 
глава Роспотребнадзора Попова

Политджойстик/Politjoystic
Что мы в итоге имеем после введения рядом банков комиссий на 

пользование валютных счетов и перевода валюты?

https://t.me/GrafinyaNegoduet/207
https://t.me/bulbe_de_trones/1041
https://t.me/politjoystic/27146
https://t.me/politjoystic/27147
https://t.me/sstarovoytov/236
https://t.me/rian_ru/167779
https://t.me/politjoystic/27142
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Для большинства граждан -ничего. Для остальных - непонимание, 
что вообще происходит?!

Поговорил с рядом экономистов, стало тревожно. 
У всех есть чуйка, что тот же Тинькофф знает гораздо больше, чем 

может рассказать клиентам. «Выводите валюту»,- словно кричат они 
своими действиями. До конца июня без комиссий за swift перевод на-
стойчиво так заставляют клиентов забрать деньги.

Байки из Спасской Башни
«День ото дня не легче - НАСА повесила у своей штаб-квартиры флаг 

ЛГБТ-сообщества. Вот сидим, гадаем теперь: чего ждать от партнеров 
по МКС и стоит ли чего-то опасаться нашему экипажу на станции при 
общении с американскими астронавтами? Будем надеяться, что НАСА 
просто решило «не отставать от прогресса» и встроиться в главный 
тренд американской элиты, где стыдно не быть педерастом или лесби-
янкой».

Дмитрий Рогозин, глава Роскосмоса

РИА Новости
Россия является Ноевым ковчегом мировой экономики, заявил Се-

чин на ПМЭФ.

МАРДАН
Путин в Санкт-Петербурге объявил всемирную антиколониальную 

революцию

Байки из Спасской Башни
«Вчера принял участие в Петербургском экономическом форуме. 

Приехали представители 127 государств, жители которых составляют 
73% от населения планеты. Запад, пытаясь изолировать Россию, в ре-
зультате изолировал себя сам».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

МИГ
Все боятся расстроить начальство. У нас нет начальства, кроме Все-

вышнего, поэтому напишем, как думаем.
Россия не сможет выиграть «вдолгую» глобальное противостояние с 

Западом, если не произойдет радикальной перестройки на всех уров-
нях общества.

Захар Прилепин
В России часто не понимают вот ещё что.
У нас до войны по понятным причинам медиа пристально наблю-

дали за Украиной. В целом за постсоветским пространством тоже сле-
дили в пол глаза. За Турцией присматривали. И за США - но тут понят-

https://t.me/kremlin_bashnya/32767
https://t.me/rian_ru/167806
https://t.me/mardanaka/9628
https://t.me/kremlin_bashnya/32768
https://t.me/mig41/18555
https://t.me/zakharprilepin/12004
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но: они ж лезли в наши дела с маниакальном упрямством.
Отношения же к другим странам, например, Европы, тем более, к 

Австралии или Канаде - было в целом нейтральным. Ну, испанцы там, 
ну, итальянцы. Ну, французы. Живут себе и живут там. Про немцев, 
если б не Северный поток, вообще бы не вспоминали. 

Вы думаете у них так же? Это только либералы нам впаривали, что 
до нас в мире никому дела.

Я ездил (очень много) по миру и особенно по Европе с 2005 года. 
Там ни на минуту не прекращалось (задооооооолго до «крымнаша») 
вся эта болтанка: Путин-тиран, Россия-агрессор, ГУЛАГ, Сталин, безза-
коние, опять ГУЛАГ, убили Политковскую, снова ГУЛАГ, рабы, крепост-
ное право, ГУЛАГ…

Это был плотный, постоянный фон информационной жизни у них. 
Он был всегда. Как началась холодная война после Второй мировой - с 
тех пор, как США подмяли под себя Европу - всё это как «доброе утро» 
там воспроизводилось: годами, километрами и гигабайтами. 

Не надо удивляться поставкам оружия и всей их риторике. Полити-
ческая русофобия - их воздух. Они им дышат с детства. 

Что до Америки - это красивая, яркая страна. Но она для нас зло, ко-
нечно. Для нас Америка - неприятель, оппонент, противник. Они пер-
вые начали, и они наглецы. И Лондон - тоже зло. Там, кстати, русофо-
бия всегда была самой концентрированной и подлой.

Когда (если) закончится спецоперация - не надо об этом забывать.
Но мы про них забудем, конечно. Нам просто лень с утра до вечера 

писать гадости про итальянцев, французов или немцев. У нас никто не 
поймёт зачем это мы про них пишем гадости.

Мы про них забудем, а они про нас нет. Они продолжат с того же 
места.

Шпион, которому никто не пишет
В завершении темы ПМЭФ. Выступление Президента – тезисно.
<...>
Во внешней повестке – главная мысль, это отрицание субъектности 

ЕС. 
Разочарование Европой звучало красной нитью всего выступления. 
Президент подчеркнул, что разрыв с Западом был неминуем, и опе-

рация на Украине сработала как триггер окончательного разрыва, но 
не как причина. 

Это прозвучало как приговор, что ставит крест на перспективы пе-
реговоров с Европой. Конфронтация с Западным миром – это надол-
го. 

Президент подчеркнул, что Россия готова к будущему экономиче-
скому и продовольственному кризису, в скором появлении которых 
он не сомневается. 

Украина и военная операции на ее территории как предмет высту-
пления практически отсутствовала.

https://t.me/genshab/736
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Дмитрий Медведев
Главный переговорщик от Украины считает возможным возобнов-

ление переговоров с Россией с конца августа. Можно и так. Вопрос в 
том, будет ли о чём и с кем говорить.

Юрий Баранчик
Украина как государство должна исчезнуть с политической карты 

мира
Хотел поделиться тем, что меня особенно радует в последнее вре-

мя. Это возрастающее количество заявлений о том, что России нужна 
вся территория Украины, а не какая-то часть.

МИГ
Может быть, мы ошибаемся, но мы бы не рекомендовали это все 

воспринимать всерьез.

Николай Стариков
Сегодня Зеленский приехал в Николаев.
Сегодня в Николаеве полностью запретили в школах  использова-

ние русского языка.
Вы считаете это совпадением?
Зеленский ни в чем не виноват?
Защищает Украину?
Нет, не совпадение.
Да, Зеленский виноват.
Он не Украину защищает, он Россию атакует и старается уничтожить.
Один только запрет русского языка в исконном русском городе от-

вечает на вопрос «зачем была нужна СВО».

Александр Жучковский
Нашли время отменять. Припозднились вы, ребята. Скоро всей ва-

шей Украине кирдык.
Тут хороший намёк на то, что Николаев надо до 1 сентября брать.

Умный еврей при губернаторе
По сути, Россия ведет сейчас в Европе PR-кампанию. Или даже пред-

выборную кампанию - кампанию перед выбором путей дальнейшего 
развития. Месседж в этой кампании очень простой: граждане евро-
пейцы, вы в самом деле готовы платить - во всех смыслах, деньгами, 
качеством жизни и самой жизнью - за амбиции англо-саксов? Давай-
те мы для начала покажем вам маленькую часть того, как это будет, 
если вы не одумаетесь. Сколько, говорите, должно быть газа в храни-
лищах, чтобы вы зимой не замерзли? А чтобы химическая промыш-
леннось продолжала работать? А чтобы автомобили по улицам езди-
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ли? 
Однако, поскольку речь идет о высококнкурентной кампании, про-

тивник тоже не дремлет. Доказать, что жизнь улучшается, когда она 
резко ухудшается, он не может. Ни европейцам, ни собственным граж-
данам. Однако он может убеждать их, что в снижении уровня жизни 
(вплоть до голодных и холодных смертей) виноваты не англо-саксы и 
не власти стран Европы - а Путин и Россия. Предельно просто это вы-
разил лично президент Байден: мы платим путинский налог, говорит 
он. 

С учетом вековых традиций «сдерживания России» и переживания 
«русской угрозы» шансы нашего варианта европейского выбора, ви-
димо, невелики. Хай гирше, або не по-русски. Как-то так они сейчас 
мыслят.

Сладков+
О ВРАГАХ ДОНБАССА. МЫ ГОВОРИМ О НАЦИСТАХ, НО! 
ВЕРОЯТНО БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ СРЕДИ УКРАИНСКИХ ПЛЕННЫХ БУ-

ДУТ ИСКАТЬ ТАК ЖЕ И АРТИЛЛЕРИСТОВ РАКЕТЧИКОВ И РЕАКТИВЩИ-
КОВ. 

Особенно интересуют  номера украинских расчетов импортных ору-
дий 155 мм. Ну и остальные «боги войны». 

Суд, наверняка, вынесет справедливый вердикт, англичане знают. 
Опять же, украинским военным всё еще трудно поверить в то, что 

приговор найдет каждого. Но это пока. Прикинуться поваром и води-
телем реально  невозможно, такие парни быстро вычисляются, их од-
нополчане  же и сдают. Все артиллеристы в Польшу не сбегут.  

Все, кто сегодня стреляет по мирному Донецку должны знать и пом-
нить, придут за каждым, и каждого военного преступника обязатель-
но будут судить, а там уж как повезет, может и пожизненным кто-то 
отделается.

Захар Прилепин
Свежея обложка Гардиан.
Первая лядь Украины.
Путин поднимается по лестнице. 
Ждёт.

МИГ
Железобетонная корреляция:
пишешь хорошие новости - люди 

подписываются.
пишешь плохие - отписываются.
если начать писать ВСЮ правду, бу-

дем читать лишь сами себя?

https://t.me/Sladkov_plus/5708
https://t.me/zakharprilepin/12011
https://t.me/mig41/18573
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Димитриев
Прикольно, что одним из лозунгов СВО было прощение кредитов. 

Ну то есть война, вся хурма, но зато дешёвая коммуналка и обнуление 
обязательств перед банками. А теперь появляются публикации о том, 
что кредиты в ПриватБанке жителей выкупил банк Тинькофф. Из иде-
ологии остались только тарифы на коммуналку.

Логика Маркова
Россия оказывается опять в очень сложной ситуации и не знает как 

реагировать на новую агрессию. Литва объявила, что будет блокиро-
вать частично жд транзит в Калининградскую область. Будет блокиро-
вать те товары, которые она считает санкционными. Это до 50% това-
ров. И это явная провокация. Россия уже более суток не может сформу-
лировать никакой официальной позиции. Потому что правовые дей-
ствия после этой провокации ведут к катастрофе. Опишем ее.

1. Литва начинает реальное блокирование половины жд потока в 
Калининградскую область. 

2. Россия заявляет, что по договору Россия признает нынешние гра-
ницы Литвы только в случае беспрепятственного транзита. Это так и 
написано в договоре. И Россия имеет право силовым образом обеспе-
чить транзит. 

3. Литва и НАТО грубо продолжают нарушать договор.
4. Россия начинает военными  способами обеспечивать транзит.
5. Литва и Россия оказываются в состоянии войны.
6. Автоматически НАТО и Россия оказываются в состоянии войны.
7. Автоматически США и Россия оказываются в состоянии войны. 
8. Война между Россией и США переходит в фазу обмена ядерными 

ударами. 
9. Человеческая цивилизация прекращает свое существование.
10. Несколько тысяч оставшихся в живых людей сидят в пещерах и 

спрашивают друг друга - а зачем эти «неумные агрессивные недаль-
новидные люди « (более точные слова, которые они используют, вы 
можете подобрать сами) из Литвы грубо нарушили договор и блоки-
ровали транзит и стали триггером ядерной войны? Они зачем решили 
пощупать Путина «на слабо»?

Холмогоров
Ну здравствуй, Третья Мировая Война, которая начнется, как извест-

но, с Блокады Калининграда. 
При этом американцы сейчас явно не выглядят способными ввя-

заться в ядерную войну за Литву,  так что, возможно, пока-пока Литва, 
здравствуй Сувалкский Коридор.

Александр Жучковский

https://t.me/russ_orientalist/11197
https://t.me/logikamarkova/2552
https://t.me/holmogortalks/21831
https://t.me/juchkovsky/2398
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Какую же кровавую кашу заварили украинцы. То, что сейчас проис-
ходит, уже никак не связано с войной, обороной и т.д. Голая ненависть, 
вакханалия, упоение кровью. Они же стреляют, потом читают новости 
– погибло столько-то, погиб ребёнок. И продолжают стрелять. Осоз-
нание придёт потом. Состояние аффекта пройдёт. Как эти люди будут 
жить дальше (кто выживет)? Страшное дело.

Владислав Угольный
Дмитрий Ольшанский в своё время верно написал, что война эта 

идёт за две вещи: за плодородную юго-западную землицу и за право 
расширить\сохранить русское гуманитарное влияние на [оставшихся] 
жителей этой землицы.

На этом предлагаю поставить точку.
Денацификация — грозный медийный лозунг. Как и демилитариза-

ция. Как и декоммунизация. Как и все прочие ДЕ-
Первична земля и гарантии политического контроля этой земли. Га-

рантий лучше национального государства с Тридцатилетней войны не 
придумали.

Соответственно, правосудие, месть, заблаговременная ликвидация 
врага не является стратегической целью — никто не нападал бы на 
Украину просто ради наказания «злых нациков», пора понять это.

Это лишь один из инструментов. Этот инструмент иногда использу-
ют. Иногда используют другой инструмент. Иногда — прямо противо-
положенный первому.

Мы можем оценивать эффективность использования этих инстру-
ментов. Кто-то может орать и топать ногами, требуя больше крови. 
Кто-то может нервно курить, оценивая долгосрочные перспективы как 
крайне паскудные.

Но важно оценивать всё исходя из главных задач — южно-запад-
ная земля и политическая власть для гарантии собственности над этой 
землёй. А идеологемы и буйство эмоций оставьте за дверью. Вместе с 
надеждой =)

upd. Резюмирую — пусть меняют кого хотят, пусть делают всё, что 
хотят, лишь бы наступление не сворачивали.

Кот и кошка Крамника
Если вы не говорите с собственным населением - с ним будет гово-

рить противник на нужные ему темы.
То, что вы не хотите рассказывать собственному населению - ему 

расскажет противник в удобной для него форме.
Там, где вы не будете достаточно убедительны - будет убедителен 

противник в нужном ему направлении.
Это вообще очень много чего касается.

Бульба престоловъ
Инородческий эксперт привычно пишет: «говорить с собственным 

https://t.me/zola_of_renovation/2093
https://t.me/kramnikcat/2074
https://t.me/bulbe_de_trones/1043
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населением».
Не действовать в интересах собственной нации, а объяснять насе-

лению договорняки. 
То есть, что Тайру обменяли на блатного чеченца, который хуй ло-

жил на вашу Россию и русских — это нормально, но вот перед обме-
ном следовало выпустить десятки сюжетов от RT, военкрыс-военко-
ров и АП-шных блоггеров, что обмен это хорошо.

Это очень важный акцент. Этот еврей считает себя выше русской 
челяди. Он не против обмена, он ставит себя над схваткой или даже 
одобряет обмен. Поэтому он и говорит, что не обмен плохо, а лишь 
отсутствие объяснений плохо. Он и весь класс аналитиков, экспертов 
рассчитывает, что подряды на объяснение подобных сливов получат 
именно они. Поэтому его охотно репостят казённые блоггеры. Тот же 
Старше Ары в голове уже считает деньги от АП за объяснение, почему 
обменяли очередного хохла-русореза на чеченца-русореза, за объяс-
нение очередного Минска. Больше сливов — больше инфосолдат.

Владислав Угольный
Так вот, выведем же несколько правил:
1) Не фантазируй, если не можешь сфальсифицировать доказатель-

ства своих фантазий. Я так и не понял, убивала ли Тайра родителей 
детей для того, чтобы выдать их за своих. Придумавший это и тут же 
забывший (прям как Стешин) — кретин. Необходимо либо не врать, 
либо поднимать жопу и искать (создавать) доказательства.

2) Не лезь поперек батьки (темника) в пекло. Не надо кормить ау-
диторию фекалиями в виде легко опровергаемым и тем более про-
тиворечащим друг-другу (военлет, снайперша, генерал, подпольщик) 
версиям. Уж лучше бы писали «#инсайд люди работают по ситуации 
с обменом, все хорошо, вечером будут новости» — сложное сосредо-
точенное лицо можно было сделать. И не соврали бы, новости-то к ве-
черу появились, ага. Но вы хотя бы не врали бы.

3) Не пизди о чем не знаешь. Итак, во всей этой ситуации магистра-
ми копрофилии я нарекаю тех, кто отстаивал версию с военлётами. @
fighter_bomber — мудак. Объясняю позицию: они ради кризис-ком-
муникаций подняли очень больную тему, что наших военлётов не хо-
тят менять хохлы. Просто взяли и попользовались реально существу-
ющими пленными ради отработки повесточки. Ну да, пленные же ни-
чего не скажут в ответ. Манипулировать бедами своих же — западло 
и неуподоблюсь.

Бульба престоловъ
Единственный критический элемент этой системы — храбрая рус-

ская журналистка Куксенкова. Она поломала Администрации Путина 
все планы. Можно было бы дальше говорить о лётчиках, киевском 
подполье, секретных агентах и прочем. Поэтому жирные, тупые совки 
АП сейчас в ярости — не на чеченцев (ведь АП сейчас готовит региона-
лизацию и автономизацию всех нацреспублик РФ), а на русское граж-

https://t.me/zola_of_renovation/2094
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данское общество за возмущение и особенно на журналистку за раз-
глашение. Как они посмели?! Русские гниды, рушить наши планы, по-
сле того как мы всё порешали?! 37-ой год и Ленинградское дело пора 
им напомнить!

Поэтому её запугают, заставят удалить пост, заставят опровергнуть, 
уволят, изобьют, убьют, вырежут семью. В зависимости от деградации 
РФ в сторону многонационалии, действия государства и диаспор бу-
дут сдвигаться от левого к правому.

Стрелков Игорь Иванович
1. Слава Богу, тех укро-наци («правый сектор» и др.), которые попа-

дали в плен в бытность мою командующим Ополчением ДНР - никто 
ни на кого не обменивал. Укры до сих пор вспоминают тех «невмер-
лых хероев». Жаль, что их тогда было немного. Более ничего про «Тай-
ру» комментировать не буду - надо нервы беречь.

2. Судя по всему, наступление на окружение Лисичанской группи-
ровки окончательно «увязло». Продвижения нет уже несколько суток 
и, видимо, пока не будет. Вслед за неудачей в попытке охватить и раз-
громить всю донецкую группировку ВСУ - последовала неудача с раз-
громом и окружением ее части. «Лоб разбили» без весомого (кроме 
огромных потерь с обеих сторон) результата.

https://t.me/strelkovii/2760
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Ирина КуксенкоVа
А давайте выясним в каком СИЗО держали Тайру. Она же в ДНР си-

дела? Мне сейчас интересны технические детали, с кем договарива-
лись Хачукаев и Саидов, кто выпускал Тайру, как через посты прово-
зили (в частности через самый крайний пост на линии боевого сопри-
косновения)...

Бульба престоловъ
Что и требовалось доказать. Всё как я сказал!
Этническая еврейка Фридрихсон из Россотрудничества, возглавля-

емого этническим евреем и коррупционером Примаковым, обвинила 
русскую журналистку Куксенкову в работе на ЦИПсО.

АП проснулась. Примаков отрабатывает перед ней обвинения в кор-
рупции. А то под него копают, нужно продемонстрировать стойку и го-
товность замарать руки в противостоянии с русскими.

Что интересно, инородка Фридрихсон обвинила получившую ране-
ние на передовой Куксенкову в фейковом Ордене Мужества. Евреи 
там уже считают, что и ордена в РФ выдаёт ЦИПсО? Так может и АП — 
ЦИПсО? Вообще, пора наконец выпустить указ о запрете присвоения 
орденов этническим русским, а уже присвоенные передать многона-
циональным россиянам.

А вы говорите, что в РФ не будет резни русских, потому что даже в 
Дагестане аварцы не любят даргинцев. Будет. Видите, как евреи и че-
ченцы скооперировались? Чеченцы отпускают украинок и вытаскива-
ют своих за счёт жизней необменяных русских пленных, а евреи при-
крывают. Потому что сначала убить или запугать всех русских, и толь-
ко потом уже делить территории и разбираться между собой.

Политджойстик/Politjoystic
Украинский сегмент социальных сетей ликует из-за сообщений о воз-

вращении из плена некой Тайры. Как и в случае с операцией extraction 
с «Азовстали», такие инфоповоды необходимы той стороне в качестве 
своего рода анестезии. Союзные силы методично перемалывают ВСУ, 
а военных преступников ждет трибунал, что вынуждает Киев органи-
зовывать перемоги в медиа и хвататься за потенциально позитивные 
истории. 

...
Но, украинским медиа вторят и отдельные пророссийские ресурсы. 

Отечественный Telegram всколыхнули сообщение об обмене извест-
ной в узких кругах неонацистки — во-многом, из-за откровенного де-
фицита информации по данной теме в принципе. Сначала тг-каналы 
и отдельные СМИ гражданку Палевскую старательно демонизирова-
ли, а потом принялись сокрушаться, что такой персонаж ускользнул от 
правосудия.

https://t.me/GrafinyaNegoduet/208
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…
Если бы в СМИ и тг-каналах не было раздутой истерии с демониза-

цией Палевской, ни у кого не бы вообще возникло вопросов к ее обме-
ну. И здесь очевидно, что пророссийские ресурсы невольно подыгра-
ли неонацистам. Мы стали забывать, что фашизм ужасен своей обык-
новенностью. Нет никакой злодейки Тайры — есть гражданка Палев-
ская. Если она действительно совершала преступления, с этим должен 
разбираться трибунал, а не товарищеский суд в телеграме. Точка.

Сыны Монархии
Забавно, что вчера, когда все нормальные люди справедливо во-

прошали: на кого и зачем мы обменяли военную украинскую преступ-
ницу Тайру? 

Анонимные военные каналы, с придыханием и восторгом, нам пи-
сали: 

«Ребята, потерпите, вы даже не представляете на кого ее обменя-
ли. Это очень важные люди. Вы удивитесь» 

Ну, вот, мы потерпели, и реально все охренели, вот только, в пло-
хом смысле этого слова. Судя по той информации, которая гуляет по 
Телеге, в том числе от уважаемых военкоров федеральных СМИ - Тай-
ру сменяли на украинского полукриминального чеченца. Даже не при-
нимавшего участие в боевых действиях. Просто родственник важного 
человека. Еще, говорят, и бабла заплатили. 

Если эта информация подтвердится, то это сильнейший удар по всем. 
По России, по российским силовикам,  и даже по нормальным чечен-
цам. 

Мне интересно, что сейчас об этом всем думают бойцы ДНР, армии 
России и те чеченские росгвардейцы, которые брали с ними вместе 
Мариуполь. Которые  теряли там убитыми и ранеными своих товари-
щей. 

И на блокпостах пачками ловили этих «Тайр», чтобы они не смы-
лись под видом мирняка от ответственности. 

В целом, Тайру можно было обменять, но на сто наших простых ре-
бят, которые попали в украинский плен на поле боя. Против такого об-
мена никто бы не возражал. 

Тот случай, когда правда ужаснее самой чёрной шутки. Я вчера шу-
тил: лишь бы не на Медведчука обменяли. Ну, Адам Саидов - вариант 
сто крат худший, чем Медведчук. 

И, если это реально правда, то все участники это обмена должны 
быть наказаны и нести уголовную ответственность. Имиджевый и иде-
ологический вред от их действий - просто колоссальный.

КСТАТИ
Украинские СМИ любят преподносить подобные истории под экзо-

тическим острым соусом: чтобы спрос на совершенно рядовое и прес-
ное блюдо был выше. В какой-то момент этот пожар перекинулся и на 

https://t.me/SonOfMonarchy/6857
https://t.me/kstati_p/21825


ОГЛАВЛЕНИЕ 130ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮНЯ

российских производителей контента. Именно поэтому СМИ и теле-
грам-каналы стали описывать Тайру как кровавую убийцу, взявшую в 
заложники детей, предварительно убив их родителей.

В условиях, когда Украина окрашивает любые свои инфоповоды в 
кроваво-русский цвет, велик риск отвечать в подобном духе: демо-
низировать, плодить легенды и мифы. Однако этот путь совершенно 
тупиковый: вспомнить хотя бы историю украинской экс-омбудсмен-
ки Денисовой, которая просто выдумала жуткие эпизоды, чтобы сфо-
кусировать на своей стране ускользающее внимание мировой обще-
ственности.

Финал у подобных историй всегда один – разоблачение. Российским 
средствам информации прибегать к подобным инструментам все же 
не следует – холодные головы и объективность всегда работают бо-
лее эффективно.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Выскажусь тоже. Мой персональный зрадометр зашкаливает — слу-

чилась первостатейная зрада, по всем параметрам. Я про Тайру. Как 
учил Клаузевиц, во время войны стороны в некоторых аспектах ста-
новятся ужасно похожи друг на друга, и это тот самый случай: волно-
вая модель украинского образца «зрада-перемога» это теперь и наш 
крест тоже. 

Потери на информационном фронте велики, но есть в некотором 
смысле и приобретения — тема, по крайней мере, вытеснила даже об-
стрелы Донецка и проблемы с организацией контрбатарейной борь-
бы, теперь вся возбуждённая общественность будет несколько дней 
искать и требовать наказания зрадников и не будет заниматься ничем 
другим. Как меня учил в своё время А.А.Чеснаков, ещё в бытность в 
АП: вот есть какой-то негативный тренд в повестке, и мы бессильны 
его переломить — надо срочно запустить зелёного зайчика, чтобы вся 
тусовка с улюлюканьем побежала его ловить, и забыла про то, где мы 
заведомо ничего не можем сделать.

Ирина КуксенкоVа
Лютый кипиш сейчас в ДНР. Большие разборки там будут в поне-

дельник из-за преступной передачи Тайры на Украину. И да, если бы 
я вчера не начала дергаться и надоедать большим людям звонками, 
то так бы они и думали, что ничего не произошло. Я говорила - Зелен-
ский заявил, что они «освободили Тайру». Мне сказали «успокойся, он 
и своих офицеров на Змеином похоронил, а мы их в плен взяли. Тай-
ра как сидела, так и сидит. Никаких обменов не было». А потом ког-
да проверять начали, оказалось, что я не зря тревогу подняла. Просто 
мне обидно стало за несправедливость.

Русский Демиург
Партия мира руками военных и военкоров хочет ударить по Кады-

рову, а по сути – по Патрушеву и той части Совбеза, что гарантирован-
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но будет против готовящихся в августе новых договорняков с Киевом. 
Поляну переговоров зачищают заранее. И кейс Тайры здесь – как яич-
ко ко Христову дню. 

Если собирать информацию по кускам, – а только так её и можно 
собрать, продираясь сквозь дебри истерик и воплей «Суки, просра-
ли все полимеры!», – то картина вырисовывается на настоящий мо-
мент следующая: в плену у Киева оказался сын некоего влиятельного 
чеченского политика, связанного с командой Кадырова, и усилиями 
чеченцев его обменяли на Тайру. Если отделять эмоции от фактов, то 
пока так. Какие тут могут быть оценки? 

Любой обмен – это когда каждая сторона меняет второстепенное 
для себя на первостепенное. Обмен бывает эквивалентный и неэкви-
валентный. Только так надо оценивать обмены. Когда это хорошо и 
когда плохо? С эквивалентным обменом ясно – это когда, как в анек-
доте, оба ковбоя бесплатно дерьма нажрались. Обменяли хулигана на 
Луиса Корвалана. Неэквивалентный обмен плохо, когда он не в вашу 
пользу. Когда в вашу – хорошо. Каким был обмен Тайры на сына вли-
ятельного и лояльного России чеченца? 

Смотрим правде в лицо, а не в другое место. Стреляют в Тайру, а це-
лят в Кадырова. Больше того – в стабильность власти России на Кавка-
зе. Ибо подрыв авторитета Кадырова подрывает Россию на Кавказе. 
Сейчас. Кому выгодно? 

Если Кадыров не вытащит сына влиятельного сторонника, он пока-
жет слабость в чеченском социуме. Его власть ослабеет. К кому она 
станет перетекать? Кто-то забыл, что в каждой чеченской семье есть 
погибшие на двух чеченских войнах? Кто-то верит, что Чечню на раз-
два-три легко снова вернуть в состояние конфликта с Россией, если ос-
лабить тейп Кадырова? Кто-то не думает, что на Кадырове держится 
стабильность России на Кавказе? Правдорубы, ау! Как вам такая прав-
да?

Юрий Баранчик
Да, информационный гол нам забили. Но не сейчас. А тогда, когда 

похитили помощника постоянного представителя Чечни. Большие со-
мнения, что это была операция СБУ. Игра идёт по-крупному. И англо-
саксы не гнушаются использовать террористические методы и удары 
ниже пояса. Играют грязно. Но тем мы и отличаемся от них, что это не 
наши методы. И поэтому, да, иногда пропускаем такие удары. Но по-
беда обязательно будет за нами. И именно потому, что мы не играем 
подло и низко. Не наш уровень стратегической культуры. А шакалы, в 
том числе, и те, которые осуществили похищение, свое получат - тихо 
умрут в подзаборной канаве с перерезанным горлом. В этом я не со-
мневаюсь. Только знать об этом будут те, кому надо.

Русский Демиург
Распря Запада с Россией лишь для отвода глаз упакована в термины 

о свободе и автократии, на самом деле речь идёт о возвращении Рос-
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сии на исторические территории, оказавшиеся под контролем Запада 
в результате предательства Горбачёва. Россия восстанавливает грани-
цы империи. Запад старятся не допустить этого всеми средствами.

Vоенкор Котенок Z
Если честно, то от ситуации пидор-бабой уже тошнит. Сначала на 

сайру/тайру вешают зверства, а потом меняют. Но тошнит даже не от 
этого.

Те, кто раздул тему, меняли свои позиции (новости из «проверен-
ных источников») «обменяли—не обменяли» по два раза на дню, а 
потом выдали — вот «сенсацию» — обмен состоялся. 

И началось! Кто инициировал? Кто позволил? Где сидела?
Да, абсолютно всё равно, в каком СИЗО сидело это существо и в ка-

кой горшок ходило. А вот вопросы, кто разрешил обмен, удивляют. 
Мы где живем? В норе? В лесу? Даже если в лесу, то там есть главный 
— лесник. Бывает, что волки прыгают, но лесник их отстреливает. 

У нас четкая вертикаль власти. Не смотря на федерализацию, сило-
вая компетенция в едином кулаке и тут жесткий контроль. 

Понятно, решение обменять/выдать или распорядиться как-то еще 
принимается наверху. В некоторых случая, на самом верху. Так зачем 
сейчас раздувать этот хайп: «Ах, кто отдал? Ах, кто позволил?». Отве-
чу — кричат ради хайпа и ради подписчиков. И всё, более ничего.

b r i e f
Вся мерзопакостная ситуация с  «Тайрой» заключается в двух ве-

щах, говорит источник:
1. Тотальная коррупция и махновщина в ЛДНР
2. Отсутствие у государства воли признавать свои ошибки и идти на 

прямой и доверительный контакт с обществом, на которое оно опи-
рается. 

Из интересного, так это то, что Кадыров был в курсе обмена, руко-
водителей ДНР не информировали, силовики узнали в момент обме-
на и слили инфо Куксенковой (ее данные на 100% верны), с украин-
ской стороны курировали обмен СБУ (вбросы про ГУР МО и 5 человек 
на параллельный обмен-работа ЦИПСО), в Москве узнали про ситу-
ацию постфактум, Кремль узнал два часа назад. Минобороны спеш-
но вывозит самых одиозных азовцев с территории ЛДНР, последствия 
обмена будут непубличными, кадровые решения тоже будут, офици-
альные лица ситуацию комментировать не станут.

Пул N3
Страсти по Тайре не стоят и выеденного яйца. Если обмен и состо-

ялся, то наши сбросили крайне бесполезного персонажа, распиарен-
ного по обе стороны информационного фронта. На деле банальная 
санитарка, не представляющая интереса в расследовании реальных 
военных преступлений. 

https://t.me/voenkorKotenok/37583
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Пора перестать раздувать из каждого пленного с татуировками не-
реально опасного викинга-берсерка. Зачастую обычные злые клоуны 
с мусором в голове. А на реальное зло Россия укажет. Без истерик и 
мифотворчества. В строго уголовном порядке.

Холмогоров
Чувство офонарения, которое, как утверждают, испытывают власти 

по поводу «кейса Тайры» имеет право разрешиться только одним об-
разом:

Беспощадные показательные ковровые репрессии в адрес причаст-
ных. Все должны сесть. Некоторые может и лечь.

Все попытки отбрехаться или сделать вид, что «ничего страшного» 
- закончатся катастрофой.

Мадам Секретарь
Вообще очень удивляет волна возмущений вокруг Тайры. Не посо-

ветовались, не проинформировали.
А с чего вы решили, что с вами должны коммуницировать и что-то 

объяснять? И возмущаются сторонники сильного государства. Где вы 
видели, что в сильных государствах властная структура советуется с 
гражданами при принятии решений и отчитывается? Где?

Вы определитесь чего вы хотите. Либо сильную вертикаль власти 
либо иметь право требовать у государства отчёт.

Вы хотите мощное государство, которое карает и размазывает вра-
гов, показывает силу. Но когда оно принимает решение вы хотите с 
него спросить. «А с нами то не посоветовались Ко-ко-ко, вы делаете 
не то ко-ко-ко».

Не бывает, чтобы решения сильного государства устраивали всех. 
Как раз смысл такой машины в том, что ей по**й на мнение отдель-
ных людей и даже групп граждан. Поэтому оно и сильное, что не зави-
сит от такого.

В этом отличие от слабых государств, которое вынуждены реагиро-
вать на гражданское общество. Так устроено в США, где президент по-
стоянно вынужден отчитываться за свои действия перед каждым на-
секомым. Пресс-конференции, интервью, политические ралли по го-
родам - каждую неделю. Там все долго и нудно вынуждены совето-
ваться со всеми. 

Если вы хотите иметь государство, которое может принимать бы-
стрые силовые решения, то почему вы возмущаетесь тем, что вас не 
спросили?

Дмитрий Медведев
Еврокоммунисты и Малороссия
В последней редакции Программы КПСС, принятой в 1961 году, было 

сказано: «Партия торжественно провозглашает: нынешнее поколение 
советских людей будет жить при коммунизме!». Шли годы. Мы, школь-
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ники 70-х, всё ждали наступления коммунизма, но нет, увы, не случи-
лось. Советский Союз распался, КПСС была ликвидирована. 

Ситуация, связанная с наступлением всемирного счастья в Союзе, 
напоминает мне заклинания, сделанные Еврокомиссией в отношении 
кандидатства для Украины. Ну ведь пообещали. Точно, пообещали. 
Причём пообещали только Малороссии, даже не Грузии (я бы на их 
месте обиделся, не говоря уж о Турции). Пообещали, но с условиями. 
Типа должны стать лучше, чище. Менее коррумпированными, более 
развитыми, просветлёнными, умными. А тётка Урсула даже сказала, 
что украинцы умирают за членство в ЕС. И всё…

А дальше – как с построением коммунизма. Дата ведь не названа. 
Зато приведено много непроверяемых абстрактных условий. Их объ-
ективная верификация невозможна. Проверять их будут десятилети-
ями. Причём новые поколения руководителей ЕС. Стало быть, реаль-
ный срок – середина столетия. Не раньше.

Но ведь ситуация может случиться такая, как с судьбой СССР. Ком-
мунизм, может быть, и наступил бы, если бы сохранился сам Союз. А 
Союз, к сожалению, умер. Понимаете, на что я намекаю?

P.S. А вдруг (стучу по дереву) и ЕС к этому времени исчезнет? Страш-
но подумать, какой будет скандал, ведь какие жертвы принесены на 
алтарь вступления в ЕС и какой обман ожиданий несчастных украин-
цев?

Тьфу-тьфу, чтобы не сглазить…

Южнорусскiй юнiонистЪ
Хочу похвалить Дмитрия Медведе-

ва. Он стал употреблять правильное 
название страны - Малороссия вме-
сто Украина.

Наконец-то! С почином, Дмитрий 
Анатольевич!

Александр Жучковский
Прислали фото. Неплохо, очень по-

хож на последнего Императора.
Дмитрию срочно отрастить бороду и готовиться принимать бразды 

правления от Владимира. 
Пусть Государь правит ещё долго и славно, ему ещё всю Украину с 

Белоруссией возвращать. Но преемник должен быть готов дублиро-
вать функции и завершать/закреплять начатое Владимиром.

Русский Железный трон – Железному.
Думаете, я шучу? Ничего подобного.

Ꙃаставный
МО РФ: «Калибрами» уничтожен командный пункт ВСУ в Днепро-

петровске, ликвидировано свыше 50 генералов и офицеров.
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Если это один из обещанных ударов по центрам принятия решений 
— моё почтение!

Ждём фотовидеосвидетельств и стенаний на мове.

Умный еврей при губернаторе
Сейчас идёт война. Мы ее можем выиграть. Мы сильнее Европы. 

Прямо всей.  И в Европе наша «пятая колонна» куда мощнее и мно-
гочисленнее, чем западная у нас. Едва ли не половина тамошнего на-
рода очень хочет «понимать Путина». Очень хочет увидеть будущее, в 
которое ведёт мир Россия. 

Вот таков фронт информационной войны. Прорвать его доказывая 
нацизм украинцев и латышей - не выйдет. Это правда, но это не ору-
жие в войне. И «многополярный мир» как концепция - это оборона, а 
не наступление. 

Нужно ответить на вопрос: в чем мы хотим убедить нормальных лю-
дей в Европе. Почему для Европы Россия лучше англо-саксов.

Раньше всех. Ну почти.
Спикер Совфеда Валентина Матвиенко назвала «очередной дико-

стью» введение Украиной визового режима для россиян.

Старая площадь
Российские войска пересекают пункт пропуска на границе с Украи-

ной.
Странно, но там никто не в курсе того, что Зеленский ввёл визовый 

режим.

ДШРГ Русич
Касательно пленных.
В живых в плен брать никого нельзя, при взятии после допроса - 

смерть и если нет времени, то быстрая, а если есть время... Смерть 
должна становится облегчением для врага, а не наказанием.

Вы будете говорить что «так нельзя и наших солдат будут пытать 
зверски».

А мы скажем, что так можно и нужно ибо:
- Мы видели кем возвращают людей из плена, по сути, в большин-

стве случаев это уже не человек, а сломанное существо и инвалид (об 
этом вам не расскажут в официальных СМИ и люди сами постыдятся 
сказать)

- Наши бойцы, зная что их ждёт, не будут в таких недопустимым 
количествах сдаваться в плен, а будут биться до конца (бойцы Руси-
ча знают что их ждёт, попади они к врагу, и, поэтому, предпочтут бы-
струю смерть). Ведь почти нет случаев когда сдавались в плен ИГИЛ, а 
чем хохлосвиньи лучше?

- Пленных поменяют по своему усмотрению и вас не спросят, а по-

https://t.me/governorsjew/3941
https://t.me/bbbreaking/127689
https://t.me/staraya/7367
https://t.me/rusichdshrg/99
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том они снова вернутся в строй. А это надо исключить. 
Кстати, нет смысла возвращать просто так тела хохлов (если нет тел 

наших для обмена).
Пусть родня их выкупает, а вырученные деньги идут на покупку сна-

ряжения, тепловизоров, БПЛА, помощь раненым и.т.д.
И все разговоры про «честь» и «мы не такие» хорошо говорить с ди-

вана.

Стрелков Игорь Иванович
Оперативная обстановка на фронте.
Характеризуется окончательным завершением Второго («конкрет-

ного») этапа т.н. СВО. Наступление ВС РФ и ВС ЛДНР (находящихся в 
полном подчинении у командования ВС РФ, если кто-то этого еще не 
понял) на Донбассе - полностью выдохлось. По всей видимости, наши 
войска достигли предела своих наступательных возможностей и теперь 
максимум, что можно ожидать - что они сумеют «домучить» промзону 
Северодонецка и остатки плацдарма ВСУ на Северском Донце в дан-
ном районе.

На остальных участках в активных боевых действиях наступила опе-
ративная пауза.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
После СВО наша внутренняя политика неизбежно столкнётся с со-

вершенно другим типом протестника, чем был до. Это будет уже не 
хипсто-навальнист, выходящий на проспект Сахарова в розовых пе-
рьях со смузи в одной руке и айфоном в другой протестовать против 
коррупции, а ветеран боевых действий, может быть даже без руки 
или ноги, который будет говорить — вот, я проливал кровь за Россию, 
да что ж вы, гады, творите (список того, что именно творят гады, легко 
можно изложить вотпрямщас, оставляю на ваше усмотрение). И веса у 
его слов будет куда как больше, чем у той вчерашней плесени. А ещё, 
вместе с освобождёнными и интегрированными территориями, у нас 
в политике появятся освобождённые и интегрированные люди отту-
да, отнюдь не обученные делать лицо кирпичом при каждом новом 
изгибе генеральной линии — а тут с одной Поклонской восемь лет не 
знают что делать, да и с Чалым еле-еле кое-как упромыслили. 

Штатные охранители уже чуют угрозу, и превентивно качают демо-
билизацию — всё хорошо, всё нормально, мы побеждаем: лежи, стра-
на огромная, лежи и не звезди.  Потому что штатные охранители по 
базовому ДНК ничем не отличаются от совестливцев-рукопожатцев, 
кроме лишь того, что они в данный момент на службе; а так и тех и 
других из одной бочки разливали.

Всё это базируется на известно какой картине мира: происходящее 
— девиация, временный сбой в матрице, «деда чота перемкнуло», и 
рано или поздно всё опять станет в каком-то смысле как было. Лично 
моя ставка состоит в том, что как было уже не будет вообще никогда, 
хочет этого кто-то или нет. Но я хорошо понимаю тех, кто исходит из 

https://t.me/strelkovii/2761
https://t.me/chadayevru/639
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противоположного — благо давно и в некотором смысле профессио-
нально умею думать как они. 

«Режим — это все те, кому хорошо живётся при режиме». Но когда 
режим меняется, такие отваливаются в никуда, в помойку, целыми ку-
сками. И они это чуют, им страшно, инстинкт самозащиты срабатыва-
ет. Но, как бы это сказать, время пришло.

НЕЗЫГАРЬ
Искусственное затягивание Киевом российско-украинского кон-

фликта имеет для Москвы и положительную сторону: все менее проч-
ными выглядят позиции Зеленского, обостряются противоречия меж-
ду украинскими элитами, все чаще поднимается вопрос о вероятно-
сти очередного Майдана.

Vоенкор Котенок Z
Переговоры с Зельцем и его бандой о реальном мире невозмож-

ны. «Гетьман» - слуга 2-х господ пытается угодить англосаксам и кон-
тинентальной Европе (Германии, Франции).

Любая подпись Зеленского под мирным договором не стоит и под-
ковы с дохлой лошади. По Конституции Украины договор  ратифици-
рует Рада, а изменения территории утвердить референдум. Если де-
путаты  рискнут, то не проживут и часа. «Западенцы» и нацисты их пу-
стят в расход. Референдум в таких условиях невозможен.

Ситуация на Украине предоставила гигантские возможности для во-
ровства из казны и поживы за счет западных поставок оружия и гум-
помощи. Соратники Зеленского и чиновники из различных ОГА, вряд 
ли позволят «гетьману» перекрыть им кислород.

Но есть индикатор, который покажет, что Украина готова договари-
ваться с Россией. Это госпереворот. Но должен быть переворот «без 
дураков» − с роспуском Рады, подавлением нацбатов, отменой Кон-
ституции и созданием временного законодательного органа, который 
утвердит  мирный договор.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
И вот ты въезжаешь в сытую красивую пахнущую летом Москву.  

Поколение бумеров пробегает мимо тебя по Лубянке, обсуждая 
секс-меньшинства. 

Девочки думают о покупке мини-купера, вечерний город тонет в сто-
личной неге. В Москве нет войны. Нет мин, нет разрушенных зданий. 
В Москве не гибнут, в Москве живут. Хорошо живут. Лучше чем везде 
в России. Как огромная надстройка над большой воюющей страной, в 
которой можно потратить 300к за вечер на приличную блядь, но жал-
ко потратить на коптер для солдат.

И конечно же Москва - это город военных экспертов, блестящих стра-
тегов войны, и всех, для кого война - это противные новости в телеви-
зоре и закрытые макдаки.

https://t.me/russica2/46787
https://t.me/voenkorKotenok/37602
https://t.me/zhivoff/5022
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Москву пора вернуть в Россию, и лучше всего для этого объявить в 
Москве мобилизацию. Хорошо пожили, пора хорошо повоевать.

Русский тарантасъ
Ответка Казахстану за ЛДНР - затыкание трубы Каспийского трубо-

проводного консорциума, который через Новороссийск гонит в Евро-
пу нефть - 67 миллионов тонн в год. И Европе приятно сделали. Повод 
благочестивый - разминирование акватории Новороссийского порта. 
Через месяц, говорят, разминируют. А может и никогда. 

Напомню, что саперы приступили к работам после вот этого заяв-
ления спасенной задницы, пардон, президента Токаева о «квазигосу-
дарствах ДНР и ЛНР»:

 «Если право нации на самоопределение будет реализовано на всем 
земном шаре, то вместо 193 государств на Земле возникнет более 500-
600 государств. Это будет хаос».

Токаева передали еще одно напуствие через Константина Затулина:
«Мы везде и всюду, и в отношении Украины в том числе, говорим: 

если у нас дружба, сотрудничество и партнерство, то тогда никакие 
территориальные вопросы не поднимаются. А если этого нет, то все 
возможно. Как в случае с Украиной. Поэтому мне кажется, что на эту 
сторону дела в Казахстане и не только стоило бы обратить внимание».

Похоже, хитрые до полной тупости и неадеквата баи останутся без 
Севера Казахстана и такое решение принято. Хотя, видит Бог, тянули 
до последнего и прощали все, вообще все. 

Раньше всех. Ну почти.
США не смогут своими поставками вооружений на Украину лишить 

Россию права на собственный голос в международных делах и при-
нудить ее соблюдать правила, изобретенные Вашингтоном, заявил 
министр иностранных дел России Сергей Лавров в эфире телеканала 
«Россия-1». 

«Добиваются того, о чем они объявили уже давно, что Россия долж-
на знать свое место, Россия не имеет права на собственный голос в 
международных делах, Россия должна соблюдать правила, которые 
изобретены США. Вот и все, я думаю, им прекрасно понятно, что у них 
это не получится», - подчеркнул Лавров.

https://t.me/DmitriySteshin/5109
https://t.me/bbbreaking/127688
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МИГ
Крымское ГУП «Черномонефтьгаз» - это исключительно граждан-

ское предприятие с исключительно гражданским персоналом.
Удар ВСУ по морской платформе компании (к сожалению, скорее 

всего будут и погибшие, которых пока не могут найти) - это не что иное, 
как акт государственного терроризма со стороны Украины.

Те, кто его осуществляли, прекрасно понимали, что удар наносится 
исключительно по мирным людям.

Повернутые на Z войне
Атака на вышки Черноморнефтегаза развязала РФ руки, в ближай-

шее время будут нанесены ответные удары по центрам принятия ре-
шений -  депутат Шеремет

Старше Эдды
Заканчивается четвёртый месяц тяжелой войны, ВСУ наносят удары 

по приграничным населённым пунктам РФ, ровняют с землей Донецк, 
а Шеремету «развязали руки» только удары по буровым вышкам? 

Я вот не понимаю, он вообще думает, когда говорит?

Шпион, которому никто не пишет
Я вполне допускаю, что основанием работы вышек был очередной 

договорняк, но как можно договариваться с шулерами, которые ни 
разу, я подчеркиваю, ни разу еще не упустили возможности кинуть 
русских? 

Вся современная история отношений с Украиной – это непостижи-
мая уму история как украинская сторона с похвальным постоянством 
кидала Москву. 

И продолжает это делать сейчас.  История с обменом «Тайры» – яр-
чайшая иллюстрация.

Почему не кинуть, если деньги на руках? 
Нечто подобное, вполне вероятно, произошло и сейчас, в очеред-

ной раз. 
Очень надеюсь, что этой историей заинтересуется Генпрокуратура. 

Холмогоров
Вместо пустых угроз ударами по центрам принятия решений, луч-

ше пригрозите ударить по центрам принятия кокаина.

Владислав Угольный
Все мы знаем уже про «центры принятия решений», которые хо-

тят разбомбить обыватели, а всевозможные спикеры грозятся нане-
сти удар.

https://t.me/mig41/18600
https://t.me/voenacher/22580
https://t.me/vysokygovorit/8476
https://t.me/genshab/748
https://t.me/holmogortalks/21884
https://t.me/zola_of_renovation/2109
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Я не хочу. Потому что это перенос индивидуальной ответственно-
сти каждого укронацисткого грешника на безликую бюрократическую 
государственную машину, на штаб. Штабы разнести, конечно же, нуж-
но, но первичен грех.

Я хочу чтобы украинский генералитет на вышак отправили путём 
введения сыворотки, которая уничтожает центральную нервную си-
стему (тоже центр принятия решений, только для индивидуума). И что-
бы они корчились от этой сыворотки, пускали пену из рта, скулили, ка-
кались и всё это транслировалось на огромных экранах. Чёбы стоны 
неслись по всей земле во все колонки.

Это было бы стильно. И справедливо. Справедливость — вообще 
красивая штука.

Сразу скажу, что я не врач и могу ошибиться в каких-то деталях. Од-
нако уверен, что подходящее отравляющее вещество существует.

Даёшь удары по украинской ЦНС.

Сладков+
ВОТ ВАМ И ОТВЕТ НА ВОПРОС, «НАДО ЗАБИРАТЬ ВСЮ УКРАИНУ, ИЛИ 

ТОЛЬКО ЧАСТЬ»? 
Пока хоть метр на метр независимой от нас Украины будет суще-

ствовать, это будет опасно. Наши враги должны лишиться и террито-
рии и легальности.

Кухня черносотенца
С одной стороны, обстрелы — это что-то инфернальное, потусторон-

нее, всегда неожиданное. С другой — нечто бытовое и рутинное, не-
приятная помеха, с которой начинается утро, будильник. Что-то вро-
де шумной стройки в соседнем дворе, потому что стрелять чаще все-
го начинают аккурат в 9 утра. Просыпаются мятые ВСУшники, потяги-
ваются, умываются, пьют кофе и за работу — донецких бабушек нор-
вежскими снарядами убивать.

Байки из Спасской Башни
«Украина ни по каким параметрам не подходит ни для членства в 

Европейском сообществе, ни для статуса кандидата. Тотальная кор-
рупция, разгул преступности, олигархическая власть и разрушенная 
экономика - вот характеристика современной Украины. И в Европе это 
тоже прекрасно понимают, но желание ослабить Россию превалиру-
ет. Итог для Украины будет печален. Центр принятия решений будет 
перенесен официально в Брюссель. Она окончательно потеряет свою 
независимость».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Бульба престоловъ
Да, господа, РФ готовятся выносить, причём не столько злые пендо-

сы, сколько вменяемые европейцы. Именно с ними Россия заключи-

https://t.me/Sladkov_plus/5712
https://t.me/chernaya100kitchen/2892
https://t.me/kremlin_bashnya/32786
https://t.me/bulbe_de_trones/1052
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ла Минск и накачивала их экономики дешёвыми ресурсами, надеясь 
оторвать их от США и нарастить их суверенитет. Штош..

В обозримом будущем будет заключен Минск-3/Стамбул-2. России 
достанется утешительный приз в виде Херсона и Запорожья. Украина 
получит гарантии захода войск НАТО в случае последующих вторже-
ний России. И именно с новыми, раскормленными армиями Герма-
нии, Франции, Великобритании и США придётся иметь дело РФ.

Захар Прилепин
В Варшаве сегодня откроется выставка уничтоженной российской 

военной техники, сообщил министр обороны Украины Алексей Рез-
ников в интервью Polsat News.

Эта выставка работала в Киеве с 28 мая.
Он заявил, что российские генералы хотели, «чтобы их танки были 

в Лиссабоне».
(Трепло. Ни один русский генерал не будет такого говорить).
«И мы поможем, чтобы российские танки были в Европе, но как об-

ломки», – добавил Резников.
Позже подобная экспозиция пройдет в Мадриде, Лиссабоне, Бер-

лине и Париже.
Господи, какие жалкие нелепые людоеды. Выставки они проводят. 

Ладно ещё в Киеве, но вы-то куда? Париж, Мадрид, зачем вам это?
Европа, мы думали о тебе лучше. Как же вам хочется смотреть на 

мертвых русских.

Дмитрий Медведев
Нет у нас сейчас никаких отношений с США. Они в точке нуля по 

Кельвину. 
И размораживать их сегодня не надо. И переговоры с ними пока 

вести не надо. Это вредно для России. Пусть сами прибегут или при-
ползут и попросят об этом. И ценят это как особую милость. А иначе 
это выглядит так: они нам – сплошные мерзости, а мы им – нате, по-
жалте, ядерную сделку. 

Непродуктивно, опасно и смотрится как проявление слабости. Пусть 
оценят такой диалог по-настоящему и просят о нём на всех улицах и в 
подворотнях.

Кстати, ведь есть и другой проверенный метод общения с Амери-
кой по данной теме – ботинком по трибуне ООН. Когда-то работало…

Юрий Баранчик
Литва напрашивается повторить судьбу Украины
Добавлю, к тому, что писал ранее по блокированию Литвой значи-

тельной части сухопутного транзита в Калининградскую область.
Хороший аргумент напомнил Дмитрий Рогозин: «Неотъемлемой ча-

стью пакета совместных решений ЕС-РФ-Литвы 2002-2003 годов по га-

https://t.me/zakharprilepin/12076
https://t.me/medvedev_telegram/116
https://t.me/barantchik/5470
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рантированному обеспечению транзита российских грузов и, конечно, 
граждан Российской Федерации в/из Калининградскую область было 
встречное обязательство Федерального Собрания Российской Феде-
рации о ратификации Договора о государственной границе с Литов-
ской Республикой».

Таким образом, Литва своими действиями ставит под вопрос леги-
тимность собственной границы, свой номинальный суверенитет и, со-
ответственно, легитимность восточной границы Евросоюза.

Если же не получится решить данный вопрос переговорным путём 
и придётся прибегнуть к военной силе, то вряд ли России стоит заду-
мываться о ширине предстоящего сухопутного коридора в Калинин-
град – он вполне может быть шириной с Литву.

Владислав Угольный
Вообще, у нас действительно назревает кризис коммуникаций. Но 

немного не так, как это сейчас преподносят эксперты — мол власть 
ничего не объясняет народу. Проблема в другом.

Во-первых, вот есть позиция, мол враги и предатели сторговали ус-
ловную Тайру (или готовятся обменять Калыну — это пример). Ну вот, 
допустим, да, враги и предатели — и че гражданское общество сдела-
ет в ответ? Патриотический Майдан? Так это приведёт к поражению в 
войне.

В текущей ситуации мы полностью зависим от власти, которая в меру 
своих интеллектуальных сил ведёт свинорез. В свинорезе мы заинте-
ресованы куда больше, чем большинство российских чиновников. Со-
ответственно, мы зависимы от них, а не наоборот.

Это тупик, который патриотическому гражданскому обществу необ-
ходимо осознать.

Во-вторых, патриотическому гражданскому обществу противосто-
ят охранители. Это, как правило, довольно тупые люди навроде Кар-
наухова. Базарные хабалки, которые ничего позитивного не делают, а 
только радикализируют людей, недовольных интенсивностью свино-
реза.

За их радикализацией следует их деструкция и невротизация. Это 
все крайне негативно влияет на общество. У охранителей нет цели нор-
мализировать общественный консенсус, у них есть цель противопо-
ставить одних патриотов другим, сведя всё к всенародному раздраю. 
Попутно непременно кого-то необходимо унизить — а это девиантное 
желание, кстати.

Это я всё к тому, что СВОшная медийка всё более и более замыка-
ется сама на себя, все более напоминает вещь в себе. Вместо работы 
на Победу она мутировала в область базарных внутренних скандалов 
и, более того, жить теперь без этих скандалов не может.

Комиссар Исчезает
К истории с обменом (?) так называемой «Тайры» отношусь холод-

но - и никому не советую переживать из-за подобной глупости.

https://t.me/zola_of_renovation/2107
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Во-первых, сюжет «она убила родителей, чтобы выдать себя за мать 
их детей и выбраться из Мариуполя» - это, скорее всего, городской 
фольклор и распятый мальчик, крайне сомнительная легенда, никем 
и нигде не подтвержденная. Вообще, наша пропаганда страшно раз-
дула всех этих мелких садистов-ролевиков со свастиками и рунами - 
только и исключительно ради того, чтобы не признавать себя в состо-
янии конфликта с украинской государственностью и украинской наци-
ей, мол, Украина хорошая, наша, советская, Тарас, сало, любим-обо-
жаем, одни нацисты плохие, - и теперь этот припев агитпропа дает вот 
такое скандальное эхо. Сами же выстроили все на постоянных сравне-
ниях с ВМВ, Нюрнбергом etc. - и, значит, публика требует трибуналов 
над самопальными гитлерами. 

Во-вторых, 2022 год - это не 2014 год, и как-то странно до сих пор 
ждать от Российской Федерации какого-то огненного рвения по части 
«справедливости», «наказания плохих парней», «возмездия», «побе-
ды» etc. 

Чиновники и мафиози ведут себя так, как и положено чиновникам 
и мафиози - и это надо признать и принять, чтобы не было бурных ра-
зочарований, как лет восемь назад.

Единственное по-настоящему ценное дело, которое можно осуще-
ствить здесь и сейчас - это возвращение в состав России нескольких 
русских юго-западных областей. Все. 

Любые другие пожелания и мечты лучше заранее объявить неосу-
ществимыми - и не удивляться, когда на каждом шагу Кремль будет 
во имя каких-то своих соображений делать очередное ква-ква-плюх.

Если присоединят они хотя бы четыре губернии - большое спасибо.
А Тайра пусть себе гуляет где хочет, наплевать на нее.

Александр Ходаковский
Самый тяжёлый этап, который нас ждёт - упадок духа. Сейчас на 

фронте не легко, и реакции в воюющей среде можно наблюдать раз-
ные - но там прямое соприкосновение со смертью и другая химия вос-
приятия реальности. Речь об обществе. Столкнувшись с неожиданны-
ми поворотами в наблюдаемой истории, общество разозлилось и ки-
нулось затыкать образовавшиеся бреши в снабжении армии, поруги-
вать степень готовности и применяемые на местах методы, но, демон-
стрируя в целом высокое здоровье, направило усилия на победу. 

Этого запала на некоторое время хватит - на эмоциях можно сколь-
ко-нибудь протянуть, - но эмоции угасают, и на смену им придут либо 
апатия, либо настрой на долгую терпеливую работу. Уже сейчас на-
блюдается спад гуманитарной волны по отношению к освобождён-
ным территориям, уже сейчас к беженцам не демонстрируют тако-
го трепетного отношения, как в начале, и только помощь армии пока 
ещё на подъёме, потому что там воюют и иногда погибают близкие 
нам люди, и тут вопрос уже не только в победе, но и в сохранении их 
жизней. Но чтобы апатия не захлестнула общество, чтобы выработал-
ся терпеливый подход с настроем на долгий путь - нужно пересмо-

https://t.me/aleksandr_skif/2270
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треть подходы к подаче ситуации. 
Пониманием того, как всё будет и к чему нужно готовиться, облада-

ют лишь критично мыслящие люди. Большинство продолжает думать, 
что ещё пару недель - и случится большая знаковая победа, потом че-
рез пару недель ещё одна, - а там и до окончательной победы не да-
леко...Но что будет, когда так не произойдёт? Что мы будем говорить и 
чем объяснять отсутствие зримых успехов? Возможно, вероломством 
Запада, который пичкает Украину помощью. Но, тем не менее, нужно 
начинать приходить к осознанию, что история эта будет долгой, и при-
водить к этому осознанию общество.

Джига на могиле |Z
Как сложилась бы история, если бы в 14 году дончане знали, что 

в 2022 города Донбасса будут снесены артой (вместо Киева, Ровно и 
Львова), их самих будут использовать как дешевое неподотчетное пу-
шечное мясо, а на сдачу придется кричать Ахмад-сила и улыбаться 
в камеру бородатому иноплеменнику? Украинские русскоговорящие 
всё это видят и делают свои, неутешительные для нас, выводы.

Объясняет Readovka
Западный бизнес уходит из России. Что происходит в российской 

экономике?
Западные компании продолжают уходить из России. После трёхме-

сячного «периода охлаждения» стало понятно, что СВО продлится не-
определённое время, санкции затянутся, а значит компаниям из «не-
дружественных стран» будет сложно вести бизнес в России вне зави-
симости от их желания. Причины простые: сложности с движением 
капитала и поставкой комплектующих в нашу страну. Судьба бизнеса 
и рабочих мест под вопросом: даже если российские партнёры выку-
пят бизнес, есть большой вопрос, что его ждёт. 

Боинг, Макдональдс, Эйрбас или Кока-кола — это не только запад-
ные бренды, это ещё и выстроенные годами стандарты качества. Не 
всегда совершенные, но вполне работающие. Уходят не только про-
давцы гамбургеров или инженеры, которые крутили гайки. Уходят ме-
неджеры, технологические карты, стандарты обслуживания и прочее. 
И очень важно выстроить что-то по качеству не сильно хуже. Потому 
что иначе, как только напряженность спадёт (в чем, например, увере-
ны большинство участников недавнего форума), наш рынок снова за-
хватят иностранцы.

В чем-то показательная история получается с «импортозамещён-
ным» автопромом. Денис Мантуров может сколько угодно обещать 
построить «Волгу» или «Победу», но пока что в России получается со-
бирать только «антисанкционную» Ладу Гранту без подушек безопас-
ности и модуля ЭРА-ГЛОНАСС, а россиянам предлагают «привыкать к 
новой реальности и новым ценам». Причем о «новой реальности» нам 
рассказывают люди, которые это самое импортозамещение выстраи-
вали годами. Цены за машину в такой комплектации тоже вызывают 
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вопросы — она под 700 тысяч рублей. Посмотрим, что будет через год 
и ждём коллаборации с китайскими автопроизводителями. Но после 
истории с судьбой французских заводов, вопросов остаётся множе-
ство.

Зато ставка по льготной ипотеке снизилась до 7%. Правда, после 
февральского бума, отрасль находится в не самом лучшем состоянии: 
чтобы поддержать спрос, застройщики уже сейчас массово предлага-
ют различные варианты с льготной и субсидированной ставкой от 0% 
годовых. Ключевая проблема — почти все российские стройматериа-
лы производятся на западном оборудовании.  Справедливости ради, 
компании с заводами в России стараются сохранить производство: тот 
же американский производитель лифтов OTIS, несмотря на все свои 
громкие заявления, продолжает активно вести бизнес.

А что происходит в ЕС и США? Там дела едут не намного лучше. Если 
конкретно, там зашкаливающая стоимость электричества, попытки 
расконсервировать угольные электростанции, перспективы полити-
ческого кризиса и потери внешней торговли в районе полутриллиона 
долларов. Картина не такая апокалиптическая, как её часто показы-
вают у нас, но неприятная. Постепенно у европейцев накапливается 
усталость от политики, от войны на Украине, от толп беженцев, от ра-
стущих цен на газ и прочего. Люди, только что вышедшие с локдауна, 
попали в совсем неприятный мир. 

Для мира, только что пережившего (и окончательно ли?) коронави-
рус, нынешние события становятся настоящим потрясением. Скорее 
всего, уже через пару лет мы увидим, как этот самый мир навсегда из-
менится. В общем, в интересное время живем.

Поддубный |Z|О|V| edition
Вслед за предложением передать Киеву «несколько ядерных боего-

ловок для защиты независимости Украины», прозвучавшим из Поль-
ши, о необходимости быть готовыми применить ядерное оружие на 
территории незалежной заговорили и в Германии. 

Командующий Люфтваффе Инго Герхартц заявил, что НАТО «нужно 
быть готовым к применим ЯО на территории Украины в случае нане-
сения аналогичного удара российскими войсками».

[…] «Для надежного сдерживания нам нужны как средства пораже-
ния, так и политическая воля, чтобы реализовать ядерное сдержива-
ние, если это необходимо», - заявил немецкий генерал. 

Москва неоднократно подчеркивала, что применение каких-либо 
ядерных боеприпасов со стороны России - исключено, но для запад-
ного политикума раскачка кейса ОМП очень удобна в плане оказания 
психологического давления на своих союзников.

Старше Эдды
То, что еще вчера казалось немыслимым, стало обсуждаемым. А 

ведь недавно некоторые блогеры требовали не обсуждать в россий-
ском сегменте варианты ударов ТЯО по объектам на территории Укра-
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ины. Естественно, что Фоллаут на освобождаемых землях России  аб-
солютно нет нужен. Это наша земля, наше богатство и наш народ (я не 
про тех, кто сейчас с оружием в руках воюют против России, этих надо 
просто безжалостно уничтожать). Но раз Германия и Польша начали 
рассуждать о возможностях ( пока гипотетических) применения ЯО в 
ходе войны на Украине, то именно эти 2 страны должны подвергнутся 
риску ядерного удара. Варшава и Берлин, а не Одесса или Запорожье 
при самом плохом раскладе должны сгореть в ядерном пожаре. Нем-
цев не жалко, поляков тем более.

V Z - ВЗГЛЯД.РУ
МИД РФ: Если в ближайшее время грузовой транзит в Калининград-

скую область не будет восстановлен в полном объеме, Россия остав-
ляет за собой право на действия по защите своих национальных инте-
ресов.

В дипломатическом ведомстве заявили, что Россия расценивает 
провокационные меры литовской стороны, как открыто враждебные.

РИА Новости
Евросоюзу нужно исправить ситуацию с блокадой Калининграда, 

или у России будут развязаны руки для решения вопроса транзита лю-
быми способами, заявил глава комиссии Совфеда по защите сувере-
нитета Климов

Юрий Баранчик
«Если ЕC не исправит ситуацию с транспортной блокадой Калинин-

града, сам же дезавуирует для нас легитимность всех документов о 
членстве Литвы в ЕС, в этом случае у Москвы будут «развязаны руки» 
для решения проблемы любыми доступными средствами».

Какие же средства для разрешения сложившейся ситуации доступ-
ны России? Сразу можно откинуть дипломатические и правовые ме-
тоды. После 24 числа это уже не работает. Не поможет ни то, что сво-
ими действиями Литва нарушает соглашение о членстве в ЕС, ни зако-
нопроект об отзыве признания независимости Литвы, внесённый не-
давно в Госдуму. Это может служить лишь обоснованием для прове-
дения военной операции. 

Однако с решением конфликта военными методами тоже есть про-
блемы. Пока идёт спецоперация на Украине, распылять силы нецеле-
сообразно. 

Остаются экономические методы. Однако вот беда, Литва чуть ли 
не первой отказалась от поставок всего российского. Тем не менее, за-
действуя ресурсные рычаги, Россия может воздействовать на весь ЕС 
в целом. Останется дождаться зимы, когда Европе станет не до Литвы. 
Тогда можно будет и Сувалкский коридор пробить, а то и всю Прибал-
тику вернуть, воспользовавшись моментом.

Ну а пока суть да дело, на Балтийском флоте начался плановый сбор 
ракетных и артиллерийских подразделений.
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РИА Новости
Клишас: попытка установления фактической блокады Калининград-

ской области со стороны Литвы - нарушение суверенитета России над 
этим регионом и может стать основанием для очень жёстких и абсо-
лютно законных действий

РИА Новости
Песков: решение Литвы по блокаде Калининградской области бес-

прецедентно, это нарушение всего и вся, оно требует глубокого ана-
лиза перед принятием Россией мер, в течение нескольких дней это 
будет сделано

РИА Новости
Временная поверенная в делах Литвы вызвана в МИД России, ей за-

явлено, что если в ближайшее время грузовой транзит в Калининград-
скую область не будет восстановлен в полном объеме, Россия остав-
ляет за собой право на действия по защите своих национальных инте-
ресов.

Книга Носовича
Ну вот. Ответ Литве на блокаду Калининграда официально переве-

ден в плоскость защиты национальных интересов РФ. Об этом уже за-
явили Кремль, МИД и Совфед. Не скажу, что на нынешнем этапе этот 
ответ будет непременно военным, но Литва входит в международный 
кризис, из которого по итогам её могут вынести вперёд ногами. Обра-
тите внимание, что под огнями софитов сейчас Литва и только Литва, 
как бы в Вильнюсе не кивали на Евросоюз. Брюссель до сих пор мол-
чит, в Москве требуют ответа от Вильнюса.

Димитриев
Сконцентрировав внимание на Украине, мы упускаем процессы про-

исходящие вокруг. Например, изменение внешнеполитической пози-
ции Казахстана, нашедшее отражение в речи Токаевв на ПМЭФ. Если 
раньше Астана уходила от любых конфликтных вопросов, но сейчас 
она стала действовать интересным таким способом: перемежать про-
российские и антироссийские действия. Например, на ПМЭФ Токаев 
поехал, что может быть интерпретировано, как рискованное пророс-
сийское действие, но в речи допустил пару резких отзывов по части 
политики России. Теперь вот все гадают, не является ли прекращение 
транзита казахской нефти ответом Москвы на эту речь?

Bunin&Co.
Развитие ситуации вокруг Казахстана: чтобы не перепутать после-

довательность событий.
15 июня. Президент Касым-Жомарт Токаев дает интервью телека-

https://t.me/rian_ru/167941
https://t.me/rian_ru/167965
https://t.me/rian_ru/167972
https://t.me/nosovichchannel/1188
https://t.me/russ_orientalist/11218
https://t.me/BuninCo/3468
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налу «Россия 24», в котором заявляет, что Казахстан будет соблюдать 
западные санкции в отношении России и не обязан Москве спасени-
ем в январе 2022 года.

16 июня. На время обследования и обезвреживания неких устройств, 
которые могут быть минами времен Второй мировой войны, Россия 
прекратила транспортировку казахстанской нефти через нефтяной тер-
минал Новороссийского порта. Как минимум до конца месяца.

17 июня. Токаев на Петербургском экономическом форуме заявил 
о нежелании признавать «квазигосударства» ДНР-ЛНР.

18 июня. Депутат Госдумы от «Единой России» Константин Затулин 
заявил, что с Казахстаном может быть как с Украиной. В ответ на это 
заявление секретарь генсовета партии «Единая Россия» Андрей Тур-
чак сказал, что Затулин «высказал свое личное мнение, которое луч-
ше переосмыслить или как минимум впредь держать при себе». В тот 
же день Рамзан Кадыров заявил, что страны-члены ОДКБ, в том числе 
Казахстан, забыли, как Россия их спасала. Реакции на эти слова в рос-
сийской элите не последовало.

19 июня. В СМИ обнародована информация о прекращении транс-
портировки казахстанской нефти, а также о том, что Казахстан заблоки-
ровал российский уголь на своей территории из-за европейских санк-
ций.

20 июня. В Казахстане заявили, что на его территории нет вагонов с 
российским углем, вагонов также нет на путях РЖД в направлении Ка-
захстана или из него. В тот же день в Казахстане объявлено, что Токаев 
в пятницу выступит в режиме видеоконференцсвязи на Диалоге высо-
кого уровня по глобальному развитию в формате «БРИКС+». Особо от-
мечено, что по приглашению председателя КНР Си Цзиньпина.

Олег Царёв
Дмитрий Рогозин - умный, порядочный и удивительно простой в 

общении человек.

Русский тарантасъ
Сайра/Тайра на месте, там где ей положено быть? Пока не знаем, 

надеемся и верим в сказанное. Но история чудесатая, конечно.
«Глава ЧР Рамзан Кадыров заявил, что сообщения об обмене укра-

инской националистки Юлии Паевской по кличке «Тайра» на сына Му-
рада Саидова - Адама Гриценко, не соответствуют действительности

На кадрах - Мурад Саидов, заместитель представителя президента 
ЧР в Крыму и Севастополе сообщает, что его сын Адам Гриценко явля-
ется гражданином Украины и до сих пор находится в плену. По словам 
Мурада Саидова, никакого обмена не было.

«Менять украинских граждан на украинских нацистов - не моя пре-
рогатива, и такие вопросы не входят в мою компетенцию», - проком-
ментировал ситуацию Рамзан Кадыров.»

https://t.me/olegtsarov/2366
https://t.me/DmitriySteshin/5115


ОГЛАВЛЕНИЕ 149ДВАДЦАТОЕ ИЮНЯ

Иди и смотри
По данным «Иди и смотри», российские корабли с полным боеком-

плектом выстроились в боевые порядки и идут в сторону Одессы. Судя 
по всему, было принято решение об окончательной ликвидации остат-
ков украинского флота. 

При этом, согласно радиоэфиру, ВСУ привели береговые силы в бо-
евую готовность. На данный момент подтверждены 14 ракетных уда-
ров в Одесской области, уничтожение складов и логистических хабов 
в Очакове, Одессе и Белгороде-Днестровском. 

Ранее ВСУ нанесли ракетный удар по российским буровым плат-
формам «Черноморнефтегаза». И это была большая ошибка.

Холмогоров
Народ, ну бред-то зачем постить?
Что это за картинка из XIX века?
Что такое «в полном составе»? Это вместе с плавбазами?
Что такое «боевые порядки» в XXI веке?
Какой «полный боекомплект»?
Зачем уничтожать остатки укрофлота с кораблей?
В чем вообще мог бы быть смысл такого последнего парада, кроме 

расстрела его гарпунами?
Большая группировка флота вполне  может выйти в море, к приме-

ру, для отражения десанта на Змеиный, но эти эпические картины со-
всем не туда...

Конечно тут приходится грустно вздохнуть, что в стволово-артилле-
рийском флоте была своя красота...

Хочется посмотреть на наш линкор, накрывающий вражеские бата-
реи.

Но...

Гагаузская Народная Республика
Вопрос левого берега Днестра остаётся открытым. Безусловно, насе-

ление Приднестровья не захочет входить в состав Румынии, равно как 
и не собирается в Молдавию. В случае начала слияния в дела Придне-
стровской Молдавской Республики, скорее всего, вмешается Россия.

— Естественно, мы недопустим того, чтобы Приднестровье когда-ли-
бо вошло в состав Румынии. Если Молдова интегрируется, то Россия 
признает суверенитет Приднестровья. Дальше нужно прорубить туда 
коридор, — отметил политолог Дмитрий Родионов. Эксперт считает, 
что в результате интеграции Молдавия может потерять и Гагаузию, а 
также Бельцы, где проживает большое число русскоязычного населе-
ния.

Нельзя исключать, что вопрос Приднестровья попытаются решить 
военным путём. Для этого создана благоприятная почва. Во-первых, 
Приднестровье считается частью Молдавии, а во-вторых, в Молдавии 
принят закон, позволяющий румынский войскам заходить на терри-

https://t.me/smotri_z/2740
https://t.me/holmogortalks/21899
https://t.me/zakharprilepin/12088
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торию страны.
Гагаузы готовы войти в состав РФ???

РИА Новости
Россия считает, что кризис на Украине будет затяжным, и Запад ни-

когда не сможет вернуть доверие Москвы, заявил Песков

https://t.me/rian_ru/168051
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮНЯ

РИА Новости
Литва должна понимать, что характеристика действий Вильнюса по 

транзиту в Калининград как враждебных значит, что сейчас уже не до 
разговоров, заявила Захарова в эфире «Соловьев Live»

РИА Новости
Секретарь совбеза Патрушев прибыл в Калининградскую область, 

проведет там совещание по национальной безопасности на северо-за-
паде России

РИА Новости
В совбезе заявили, что поездка Патрушева в Калининград плано-

вая, была намечена еще до введения Литвой ограничений на транзит 
в Калининградскую область и не связана напрямую с этими события-
ми

Раньше всех. Ну почти.
Секретарь Совета безопасности РФ Николай Патрушев во время ра-

бочей поездки в Калининградскую область встретился с губернато-
ром Антоном Алихановым и полпредом президента в Северо-Запад-
ном федеральном округе Александром Гуцаном, обсуждался вопрос 
транспортной доступности региона.

РИА Новости
Секретарь совбеза Патрушев: мы скоро ответим на решение Виль-

нюса объявить транспортную блокаду Калининградской области, это 
серьезно скажется на жителях Литвы

Раньше всех. Ну почти.
Литва распространила ограничения на перевозки санкционных то-

варов в Калининград и на грузовой автомобильный транзит, сообщи-
ли «Интерфаксу» в пресс-службе областного правительства.

Книга Носовича
Россия ведет себя предсказуемо жестко и, чем дальше, тем жестче. 

Инициатива теперь на ее стороне. Литве себя невинной жертвой им-
перской агрессии, которая ничего не сделала, а ее обижают, уже не 
выставить. Евросоюз от всего открестился и дал понять, что только ли-
товское правительство ответственно за международный кризис. От-
вет на вечный вопрос, станут ли союзники по НАТО воевать за Литву, 
если дойдет до войны, в данном случае неочевиден и для самих ли-
товцев.

https://t.me/rian_ru/168061
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Друид
Литва заверяет, что никаких односторонних ограничений в отноше-

нии транзита сухопутных грузов в Калининградскую область через её 
территорию она не вводила. То есть, Вильнюс ссылается на необходи-
мость подчиняться юрисдикции Евросоюза и введённым санкциям со 
стороны Брюсселя. 

Впрочем, ожидать иного от Литвы и не стоило: эта страна не обла-
дает суверенитетом и послушно выполняет любые, даже самые не-
выгодные им распоряжения евробюрократов. В данном случае дого-
вориться с упёртыми прибалтами вряд ли получится, они понимают 
только язык жёстких действий.

МАРДАН
Литву нужно бить везде, где можно. И, кстати, «оркестр Вагнера» к 

ним на гастроли однажды тоже может приехать. Сыграть на громких 
инструментах

Политджойстик/Politjoystic
Никакого иного реального ответа Литве за блокировку перевозок 

грузов в Калининград, кроме прекращения поставок электроэнергии 
и морской блокады портов Литвы - нет.

Раньше всех. Ну почти.
Россия нуждается примерно в 170 тысячах IT-специалистах, нехват-

ка которых возникла после отъезда айтишников из страны из-за санк-
ций, сообщил статс-секретарь - заместитель главы МВД РФ Игорь Зу-
бов.

Черный Прапор
Очень важно, чтобы наши военнослужащие, наша армия всегда 

были на стороне добра. Это будет обеспечивать им не только полную 
поддержку со стороны народа, но и несомненно поможет обретать 
Божественную поддержку в ответ на их подвиг — поддержку силой 
Божественной, через святого Архистратига Божиего Михаила.

Святейший Патриарх Московский и всея Руси Кирилл

Spydell_finance
На руинах бывшей цивилизации мы новый мир построим! 
Я убежден, что Крым и события после 24 февраля 2022 – лучшее, 

что произошло в современной истории России и нам повезло присут-
ствовать при эпохальном цивилизационном разломе. 

Очевидно, речь не про Украину. Ожесточение конфронтации по на-
правлению Россия против всего цивилизационного мира либо создаст 
структурный переход, сформировав органический очаг роста, полно-
стью преобразовав страну до неузнаваемости, либо низвергнет Рос-
сию в хаос, приведя к распаду и дезинтеграции. 

https://t.me/wisedruidd/3646
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Все лучшее, что происходит в стране в последнее время обусловле-
но геополитической конфронтацией и санкциями, как тот необходи-
мый триггер под изменения.

Существует уверенность, что мы пойдем по пути развития и прогрес-
са, как необходимый атрибут выживания. Для этого есть все предпо-
сылки и бэкграунд посткрымского восстановления. 

▪️Кто нибудь предполагал, что за 10 лет удастся практически с нуля 
(после убийственных 90-х и начала нулевых) возродить оборонную 
промышленность и смежные отрасли машиностроения? 

▪️Мог кто-то допустить, что у нас будет собственная платежная си-
стема МИР?

▪️Существенный рывок в продовольственной безопасности и АПК, 
когда за 5-6 лет удалось отвязаться от импортных поставок по ключе-
вой номенклатуре товаров.

▪️Фарма еще критически зависима от иностранных технологий и суб-
станций, мы здесь на начальном пути, но разве могла бы 7-10 лет назад 
создаться полностью отечественная вакцина мирового уровня против 
COVID?

▪️Российский ИТ сектор, который вполне соответствует лучшим ми-
ровым стандартам и лишь ограничения в международной экспансии 
не позволяют российским ИТ компаниям «родить» отечественный 
Google по масштабам.

▪️Мог бы кто-то представить год назад, что Аэрофлот перейдет на 
Ту-214, что автоматически подразумевает развитие авиационной про-
мышленности с запредельным мультипликатором, раскручивая смеж-
ные отрасли экономики, обслуживающие авиапром.

▪️Компрадорская российская элита вынужденно переобувается в по-
лете, потому что США и ЕС сделали то, что мы должны были сделать 
– принудительно национализировали элиту. К черту их западно-ори-
ентированную ментальность и внутренние страдания по Альпам, шо-
пингам в Милане и «Лазурным берегам», их духовный скрежет нико-
го не интересует. Единственное, что интересует, чтобы они вкладыва-
ли капиталы внутри страны, а не вывозили их на Запад. 

Санкции сделали техническую невозможность распределения ка-
питалов за пределами России, поэтому чисто технически они вынуж-
дены будут работать в интересах России, а это то, что нужно.

▪️Нам удастся отвязаться от гибнущей западной цивилизации на пол-
ном ходу, вваливающей в пучину фатальных преобразований в рам-
ках существующей архитектуры мирового порядка. 

Здесь можно привести список из сотни пунктов, работа над которы-
ми необходима для трансформации экономики России. Также нужно 
иметь в виду крайнюю степень инертности власти, которая цепляется 
за прошлый мир всеми конечностями (итоги ПМЭФ).  Но никто не обе-
щал легкого и быстрого перехода. 

Цивилизации не гибнут за один день (США), ровно, как и структур-
ные переходы инертной системы не происходят одномоментно. Долж-
но пройти некоторое время для ментальной ломки, поиска самоиден-
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тификации, накопления потенциала и формирования альтернативных 
векторов развития.

Мой оптимизм обусловлен естественным ходом цивилизации, ког-
да череда необратимых последствий запускает цепную реакцию пре-
образований, которые не видны в начале из-за концентрации старых 
концептов и методов управления, но будут видны в перспективе. 

При всей критике ЦБ, они сделали грандиозную работу по стабили-
зации системы в феврале-марте и, хотя там «поле непаханое» для пе-
рестройки, но текущие параметры несопоставимо лучше, чем 3 года 
назад и, тем более в 2014. 

Вероятно, слабые звенья цепи будут естественным образом деак-
тивированы. Учитывая масштаб системы и инерционную составляю-
щую, это не может произойти одномоментно.

Захар Прилепин
«Выяснилось, что Россия – глубоко независимая страна, которая 

вполне может исключить себя из мира и оставаться суверенной. А мир 
исключить из себя Россию уже не может.

***
Надеюсь, нашему обществу стало понятно, что нет такой вещи, как 

европейская демократия. Нет такой вещи, как европейский либера-
лизм. Нет таких вещей, как европейская суверенность и политическая 
независимость. Европа – не субъектна.  

Наша интеллигенция – тоже не субъектна. Она подвластна европей-
ским трендам и не связывает свои судьбы с Россией, не сопереживает 
нашей армии. Она... по своей сути является не русской, а именно ев-
ропейской.

***
Знаменитости есть, интеллигенции нет.
Богатые люди есть, аристократии нет.
Значит, аристократией должны стать другие люди. Не в смысле об-

ладатели наделов и дворянских знаний. А носители духовных ценно-
стей высшего порядка. Являющиеся образцом поведения для обще-
ства и следующих поколений. 

В России может быть только одна аристократия — военная. 
Да будет так.»

Александр Проханов
Всё, что случается сегодня на планете, связано с Донбассом. Дымя-

щиеся, в развалинах города и селенья. Горящие танки и падающие са-
молёты. Работающие днём и ночью военные заводы России. Амери-
канские гаубицы, прибывающие на донецкий фронт. Встречи мини-
стров Европы и бушующий американский конгресс. Лютая охватившая 
мир русофобия. Тайные заседания мировых мудрецов, тёмных вол-
шебников, скрытных магов. Сражения в небе, на земле и на море, в 
человеческих душах, в потаённых катакомбах мировой истории — всё 

https://t.me/zakharprilepin/12111
https://t.me/aleksandrprohanov/64
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это Донбасс, его роковая грозная мощь, сдвинувшая мировые плат-
формы. Донбасс — сокровенный центр мира, накопивший за милли-
оны лет гигантскую энергию от тех тропических лесов, что преврати-
лись в каменный уголь, сгорают в мировых топках, питая волшебную 
металлургию мировой истории.

Через донецкие степи проходило столько народу, двигалось столь-
ко идей, мировых культур, поднебесных энергий! В земле Донбасса 
среди окаменелых рыб и каменноугольных папоротников, в забытых 
курганах лежат останки царей, волхвов и пророков, их дремлющие ко-
сти украшены бронзой и золотом. Энергии Донбасса то просыпались, 
разбуженные ударом небесных лучей, то вновь погружались в сон. И 
вот теперь, после спячки, в которой пребывали народы покорённого, 
в глубоком обмороке, обессиленного русского народа, Донбасс про-
снулся. Словно в висок мертвецу ударяет космическая частица, и по-
койник вскакивает, стряхивает с плеч могильную землю, берёт вин-
товку, идёт в сражение, посылает пулю в губителей Родины.

Черный Прапор
Спецоперация раскрыла, кто есть кто. Предатели обнаружены. Как 

и патриоты. Исчезли те, кто поддерживал только в ясную погоду. Про-
явили себя и те, кто продолжает поддерживать в ненастье. Формиру-
ется многополярный мир во главе с Россией, Китаем, Индией и Ира-
ном; однополярному миру пришёл конец, ибо антироссийские санк-
ции бьют бумерангом. Забудьте о вассале США под названием «Укра-
ина» – всё кончено; вместо него будет небольшой российский протек-
торат с центром в Киеве. Никогда больше предатели в Киеве не будут 
угрожать русским НАТО, ядерным и биологическим оружием или за-
претом русского языка и культуры, запрещая «Войну и мир», но раз-
решая «Майн кампф». Никогда больше Киев не будет продвигать за-
падную нацистскую идеологию «отмены России». Всё это заканчива-
ется. Идёт Великое Очищение.

Протоиерей Андрей Филлипс, Англия

Размышление Татарского
Сколько поколений русских мужчин «хотели под танки». Вот сейчас 

появилась такая возможность. 
Россия - лучшая страна, для воплощения самых смелых душевных 

фантазий.

Образ будущего
Кремль поставил  вопрос ребром перед всеми клиентами Семьи и 

их апологетами. «С нами или против нас». 
До 1 июля все должны выбрать сторону. После всех, кто против, ждёт 

большая чистка – это касается правительства, администрации прези-
дента, силовиков всех уровней и губернаторского корпуса. 

Присягнуть придётся публично и однозначно.

https://t.me/darkprapor/5036
https://t.me/Rtatarskogo/50
https://t.me/obrazbuduschego2/10313
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Землянка
Образ «семьи» покойного первого президента Бориса Ельцина всё 

же значительно демонизирован и гипертрофирован: траектории ка-
рьеры и жизни его сподвижников предельно разнообразны. «Иных 
уж нет, а те далече».

Вопрос не в отношении к Б. Ельцину или даже степени родства к 
нему или к кому-то из его ближайших соратников. Этот вопрос зада-
ётся не про историю, а про то, что разворачивается здесь и сейчас. По 
сути, это вопрос об отношении к России в трудное время. У благопо-
лучных стран от патриотов нет отбоя. И сейчас нет отбоя от партиотов 
Америки. А попробуйте выдержать испытание давлением превосхо-
дящих сил, когда будущее не определено и возможны любые вариан-
ты?

Поэтому вопрос «с кем вы, мастера культуры» уместно поставить 
не только перед отдельным условно маркируемым элитным сообще-
ством, а перед всей политической, военной и бизнес-элитой страны. 
Да и перед всей страной тоже. Вряд ли может называть себя гражда-
нином России тот, кто не хочет разделить с её народом трудности и 
помочь ему в непростое время. Ну что же – авиасообщение работает, 
и тем, кто ненавидит страну, стыдится своей национальной принад-
лежности или патологически боится трудностей, лучше купить билет в 
один конец. Лучше будет и им, и нам.

Старовойтов о политике
Ястребиный ястреб Дмитрий Медведев по заветам Талеба поставил 

шкуру на кон и прописал американского сына в «Единой России». 
Что, конечно, позволяет нам понять, в чем заключаются актуальные 
тенденции политической моды. 

Если вы претендуете на статус современного российского элитария 
- дворянина и аристократа, то вам нужно знать следующие семь прин-
ципов Нового отважного русского дворянина (норда):

1. От элит требуется не только природнить активы (бизнесы, яхты, 
накопления и семьи - в общем, все самое дорогое), но сделать это 
надо демонстративно и публично. Ранее такая местная привязка тре-
бовалась только от губернаторов-варягов (они обычно под вспышки 
камер покупают недвижимость в регионе и переводят детей в мест-
ные школы), теперь каждый элитарий должен делом доказать любовь 
к Родине.

2. Норд должен, перейдя границу России, сжечь за собой мосты, вы-
сказавшись по поводу западных «ублюдков и выродков». То есть посту-
пить симметрично либеральной оппозиции, которая, уехав в Тель-А-
вив или Ригу, шлет медиа-проклятия Режиму. Новый отважный рус-
ский дворянин может, например, завести телеграм-канал и сжигать 
мосты каждый день. Это, конечно, высший пилотаж. Но и подвиг, до-
стойный захоронения в Стене.

3. Норды имеют свой кодекс. И этот кодекс требует презирать ком-

https://t.me/zemlyanushka/1705
https://t.me/sstarovoytov/239
https://t.me/rbc_news/52017
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мерцию, отдать всего себя и сыновей своих в услужение государству. 
Дочерей полагается отдать в мужья другим нордам. К культуре и ис-
кусству норды относятся снисходительно. Сами в них не нуждаются, 
но признают их роль в увеселении народа.

4. По психотипу новые элитарии ближе к силовикам. Именно в этом 
сейчас заключается конфликт старой аристократии (которая про НЭП, 
выборы и либерализацию) и новой, которая считает все эти бесовские 
уловки сущим блядством. У нордов  в моде все строгое и силовое. Ско-
рее всего, вновь введут табель о рангах и мундиры для чиновников.

5. Новый русский элитарий в Бога не верит, но роль веры как базо-
вой Госскрепы признает за аксиому. Кроме того вера придает норду 
внутреннюю строгость, наполняет чувством духовного превосходства 
и позволяет чувствовать себя морально не слабее кавказских милита-
ри-элитариев.

6. Править Русью норды, навсегда отвергнутые Западом, планируют 
долго, поэтому заново знакомятся с природой России, ее достоприме-
чательностями, ее народом (правильно говорить «моим милым наро-
дом»).

7. Никто не родился нордом. Все норды стали тем, кто они есть по 
воле судьбы и Начальника. Это тоже и Скрепа и Аксиома и Завет. Об 
этом нужно помнить всегда и лучше время от времени вспоминать 
вслух в присутствии других нордов. 

А Дмитрий Медведев, конечно, символ и апостол новой русской 
аристократии. Амбассадор, евангелист и маяк современного сослов-
ного устройства. Благодаря ему, мы можем относительно точно пони-
мать как строить жизнь в новой суверенной России. Без него остава-
лось бы только гадать, вчитываясь в муть телеграм-каналов.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮНЯ

Семён Уралов
Важное в памяти о 22 июня - понимание нашего одиночества. 
В самые сложные моменты союзники будут тянуть до последнего, 

выжидая пока мы потратим максимум усилий и средств. 
Сейчас ситуация ничем не лучше - союзники по ОДКБ сидят тихо-ти-

хо. Аргументы что никакой угрозы России нет - отмазки. 
Потому как ракетные и авиа- удары наносятся уже по «легитимной» 

территории РФ - Брянской, Курской и Белгородской областей. Это даже 
не Крым, который не спешат признавать. 

Исключение - Белоруссия, которая показала пример как должны ве-
сти себя государство союзника. Но даже там непонятен уровень под-
держки России и как местное общество относится к «Ликвидации 2.0». 

Если бы наши союзники были таковыми, то как минимум дали бы 
«зеленый свет» добровольцам и волонтерам из числа своих граждан. 

Но наши союзники, как и 81 год назад - не верят что Россия спра-
вится и выстоит. Это и есть главный вывод из 22 июня 1941 года. Ни на 
кого рассчитывать нельзя - только на собственные силы при полном 
осознании собственного одиночества. 

С понимания одиночества и начинается идея империи. Которая, без-
условно, возродится в 21 веке. Если этого не произойдет, то мы исчез-
нем как исторический народ и мировая культура. 

Потом, когда ситуация кардинально изменится - элиты наших сосе-
дей и союзников побегут приносить присягу «белому царю». 

Сейчас на исторических часах 21 июня, 23.59.

Логика Маркова
Удар ВСУ по Новошахтинскому НПЗ. Это Ростовская область, 15 км 

от границы. Ранее удары по буровым платформам Черноморнефтега-
за. Это ответ Зеленского. 

Потому что за последние 2 недели армия России уничтожила на 
Украине почти все НПЗ. Почти 100% техноструктуры, вырабатываю-
щей топливо. У Украины своего топлива нет больше вообще.

Долго армия России не била по НПЗ. Но в конечном счете решили, 
что пора быть жестче. И все уничтожили. Вот теперь Зеленский огры-
зается по мелочам. 

Уничтожение НПЗ на Украине это свидетельство что война вышла 
на новый уровень разрушения.

Объясняет Readovka
Сейчас же, на излете 4-го месяца спецоперации, наглая атака укра-

инского беспилотника по нашему нефтеперерабатывающему заводу 
прямое доказательство намерений Киева терроризировать нашу стра-
ну в открытую.

https://t.me/su2050/1148
https://t.me/logikamarkova/2576
https://t.me/readovkaru/879
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Крылья войны
Мелкая и низколетящая цель, да? До аэропорта «Платов» от этой 

нефтебазы около 30 км! До Ростова-на-Дону — 60 км!
Это тоже не красная линия, товарищи?

Политджойстик/Politjoystic
Есть все таки какая-то историческая связь между 22 июня 1941 года, 

когда фашистская Германия начала бомбежки городов СССР и сегод-
няшним налетом ВСУ на Новошахтинский НПЗ в Ростовской области.

Донбасс22
Некоторые телеграмм каналы потихоньку начинают разгонять тему 

о том, что Россия не готова к затяжной войне, и после освобождения 
территорий ЛДНР руководство РФ будет пытаться склонить самопро-
возглашенную Украину к переговорам, и всеми способами выйти из 
конфликта.

Мне такой вариант развития событий видится мало вероятным. 
Даже если руководство РФ захочет пойти по этому пути, шансов на 

успех примерно ноль. 
Западу не нужен мир, и даже перемирие, им нужна война. Именно 

поэтому они заваливают укропов оружием, Россию санкциями, а соб-
ственное население пропагандой. Именно поэтому они активировали 
литовский кейс. Это говорит о том, что запад готов воевать не только 
до последнего украинца, а вообще до последнего.

Для русских какие-либо перемирия и договоры о полумерах будут 
чистым предательством со стороны властей. Для либералов, заукра-
инцев и неопределившихся проявлением слабости. 

Получается, что других вариантов, кроме победы нет.
Также выбор в пользу правильного курса подтверждают слухи о 

«присяге элит», которая вроде как проходит прямо сейчас. И вроде 
как, опять же по слухам, вопрос ставится весьма односложно. На чьей 
ты стороне сынок?

Так что разговоры о позорных перемириях сейчас выглядят как 
укропская пропаганда.

Продолжаем воевать и приближать победу, каждый на своём фрон-
те.

Нам пишут из Янины.
Насрать. Насрать на то, какие там идут разговоры - будут переми-

рия или не будет, где-то остановимся или нет.
Убивать нацистов и их приспешников. Убивать при любой возмож-

ности, пока дают. Дадут убить всех? Отлично. Не дадут - печаль. Так 
что бьём, бьём, пока нам дают такую возможность.

https://t.me/wingsofwar/13087
https://t.me/politjoystic/27198
https://t.me/donbass22rf/403
https://t.me/wehearfromyanina/405
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Александр Жучковский
По поводу вхождения ДНР в состав России (я имею ввиду юридиче-

ское вхождение – регион и так в составе РФ уже 8 лет).
Конечно же, в качестве республики. Любые другие форматы будут 

понижением статуса и исторической несправедливостью. 
ДНР – гордость России. Донбасс-2014 – лучшее, что произошло в 

новейшей истории России.
Ни в коем случае не отказываю в героизме и исторической значи-

мости ЛНР. Но к её восьмилетней государственности отношусь скеп-
тически.

Думаю, предпочтителен вариант Донецко-Луганской Республики в 
составе России.

Тот самый Олень
Незаслуженно незаметной прошла новость, что Силуанов на биз-

нес-завтраке у Грефа сообщил, что бюджет в 2022 году будет слож-
ный, мол, незапланированно придется раскошелится на 3 триллиона 
рублей - не все поняли, что тем самым министр финансов так изящ-
но и в высшей степени по-иезуитски слил «стоимость» СВО и санкций 
для бюджета, выдав голевой пасс оппозиции. А для того, чтобы закре-
пить «информационный успех» Минфин ещё и публично заявил, что 
засекретит в этом году расходы бюджета, в том числе по разделу «На-
цоборона», ну чтобы совсем было понятно, кого и что нужно винить 
в непомерно возросших расходах бюджета. Очевидно, что скоро мы 
увидим «цену» СВО для бюджета во всех оппозиционных темниках.

Логика Маркова
23 июня одновременно будет саммит ЕС и саммит БРИКС. Два про-

тивостоящих друг другу блока. ЕС это уходящий европейский гегемон. 
БРИКС это новый приходящий мир. Разница между ними в том, что 
ЕС хочет с США доминировать в мире и готов воевать за это. А страны 
БРИКС хотят просто жить по своим правилам и ни с кем не хотят вое-
вать. И хотят в мире быть со всеми. Поэтому страны ЕС дерутся в ги-
бридной войне. А страны БРИКС расслабленно наблюдают как Россия 
защищается в одиночку. И готовы помогать на словах. 

Байки из Спасской Башни
«После предательства горбачевых, ельциных и всей этой своры мы 

чуть навсегда не лишились страны! С 91-го года только русский народ 
потерял 20 миллионов человек. Вдумайтесь: за 30 лет дикого и страш-
ного эксперимента, который под руководством американских добро-
хотов проводили три поколения министров, наши потери оказались 
сопоставимы с потерями в Великой Отечественной войне! Убежден, 
что пришло время поставить жирную точку и объявить, что мы каче-
ственно изменим внутриполитический курс, а затем сделать это».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ
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РИА Новости
Вице-премьер Хуснуллин: «мы склоняемся ко мнению, что ‘Азовсталь’ 

останавливать не нужно - это 12 тыс работающих»

МАРДАН
Значит, Кривой Рог тоже будет русским. Потому как - железная руда. 
Как и Днепропетровск и Запорожье.
А на Харьковском - снова будем делать танки и рисовать на них наши 

красные звезды. 

Шпион, которому никто не пишет
Парки надо разбивать на пустырях, а не на месте процветающих и 

востребованных предприятий с готовой инфраструктурой.

Холмогоров
Никогда не верил ни в какой «снос Азовстали».
По моему это была залипуха для азовских сидельцев, чтобы они по-

нимали, что никто не будет останавливать обстрелы и бомбарировки 
ради сохранения завода.

В итоге большинство строений завода целы, порт есть, железо есть, 
уголь есть, так что завод наверняка перезапустят.

Главное, чтобы Ахметову не отдали.

РИА Новости
Хуснуллин уточнил, что «Азовсталь» в дальнейшем может продол-

жить работу, как промышленный парк или место отдыха, но не как ме-
таллургический комплекс

Друид
18 мая глава ДНР Денис Пушилин заявил, что завод «Азовсталь» не 

будет восстановлен, а на его месте планируется строительство техно-
парка, жилого района или создание парковой зоны. Основной при-
чиной данного решения он назвал негативное воздействие завода на 
окружающую среду.

Спустя месяц вице-премьер Марат Хуснуллин заявил об обратном и 
сказал, что «Азовсталь» всё-таки будет восстановлена. Аргументиро-
вал он это созданием рабочих мест. Но их ведь можно дать и на дру-
гих предприятиях города. В том числе построить новые, не загрязня-
ющие море и воздух. Но через час, повторив тезисы Д. Пушилина, М. 
Хуснуллину пришлось опровергать свои же слова. Хотя изначально он 
говорил о восстановлении именно завода.

Холмогоров
Ну вот... Кажется Хуснуллину позвонили от Свята Павлова и сделали 
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внушение.

Логика Маркова
Путин не захотел пойти по пути Сталина. 24 февраля вытекает из 

22 июня. Сталин пропустил неожиданный удар из Европы 22 июня. И 
в результате пришла катастрофа 1941 года. И наш народ жестко стал 
требовать от Кремля  - вы больше никогда не должны повторить траге-
дии 22 июня 1941 года.  И Путин учел ошибки с Сталина. Не стал ждать 
внезапной агрессии с запада. И использовал ту логику, о которой он 
много раз говорил.»Если вы абсолютно уверены в том, что драка не-
избежна, наносите удар первыми «. А по все более террористическо-
му характеру киевского режима было ясно, что агрессия оттуда неиз-
бежна.

 И поэтому Путин нанес удар 24 февраля. Чтобы не наступило новой 
катастрофы 22 июня.

Объясняет Readovka
Прекрасно зная, что для калининградского транзита в пятом паке-

те санкций ЕС твердо было сделано исключение, русофобские власти 
Литвы разворошили пчелиный улей, вынудив Кремль на активные дей-
ствия. Пока руководство Калининграда перекраивает логистику на су-
доходство, в небе над Прибалтикой уже во всю барражируют россий-
ские вертолеты. МИД Эстонии выразил протест Москве, только кого 
теперь это волнует. 

Пока РФ на официальном уровне грозит Литве перерезанием грузо-
вых потоков, запретом транзита грузов, в Минобороны уже просчиты-
вают варианты прямого столкновения с НАТО в Прибалтике. Ибо бло-
када Литвой Калининграда это «казус белли» в чистом виде, а именно 
— необъявленная война. Напомним, что Литва член Северо-Атланти-
ческого альянса. Воевать РФ на два фронта, учитывая спецоперацию 
на Украине, не совсем с руки. Но и ядерные боеголовки у России ни-
куда не делись и ждут прыжка на низком старте.

Юрий Баранчик
Часть Литвы присоединить к Белоруссии, остальное – к Калинин-

градской области

СОЛОВЬЁВ
«Самое опасное место на Земле. В противостоянии между Россией 

и НАТО «Сувалкский коридор», вероятно, станет местом первого кон-
такта»: Politiko рассуждает, когда Россия начнет прорубать дорогу в 
Калининград и чем способно ответить НАТО.

«Насколько Вашингтон и НАТО готовы рискнуть Армагеддоном из-
за участка в значительной степени сельскохозяйственных угодий? Это 
именно тот случай, который Путин, как кажется, хотел бы проверить»

https://t.me/logikamarkova/2581
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Холмогоров
Концепция пробивания «сувалкского коридора» конечно глупость.
Начнем с того, что через Сувалки никакой дороги между Белорусси-

ей и Калининградом не проходит и строить её через этот город было 
бы нецелосообразно.

Есть сеть дорог через Алитусский и Мариямпольский уезды Литвы, 
где такой коридор теоретически был бы возможен.

Подобный коридор в случае благоприятного соотношения сил Лит-
ва могла бы предоставить нам добровольно для строительства шоссе 
и железной дороги. Этакого сухопутного Крымского моста, над кото-
рым могли бы быть построены мосты, связывающие Литву и Польшу 
- и нам хорошо и вам.

Это был бы способ, так сказать, - откупиться малым и сохранить не-
зависимость и территориальную целостность.

Но вот если дело дойдет до войны, то пробивать узкий коридор, в 
котором нас ждут и который, конечно, будет хорошо укреплен, никто 
не станет.

Ставка будет сделана на полное поражение Литвы и прекращение 
её волнений. Это уже будет не сувалкский коридор, а Виленский и Ко-
венский. 

Да и вообще никаких «коридоров» тогда уже не будет.

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Западные СМИ все чаще говорят о том, что военное столкновение 

в Европе будет продолжительным. Значит, что это их цель и устремле-
ние. 

Нам по возможности затягивать проведение спецоперации не нуж-
но. Мы прекрасно понимаем, что вооруженные силы выполнят зада-
чу, поставленную Президентом. При этом нам необходимо стремить-
ся к импортозамещению и технологическому суверенитету в критиче-
ски важных отраслях. Все возможности для этого есть, а чем тяжелее 
будут наши условия, тем быстрее мы реализуем то или иное произ-
водство.

Я изучал критически важные объекты Европы, можно отметить, что 
не меньше 40% нефти перерабытывается в Нидерландах. Если удар 
дойдёт то некоторых объектов, в Европе в совокупности с недостат-
ком газа станет не просто будет холодно. 

Подобных болевых точек много, обо всех не расскажешь. Страны 
Европы и США, спровоцировавшие и подпитывающие текущий кон-
фликт, должны понимать, что они вполне досягаемы.

Николай Стариков
Реакция на уже вынесенный смертный приговор британским наем-

никам в Лондоне еще более удивительна.
Глава МИД Британии Лиз Трасс назвала смертный приговор в отно-

шении британских наемников, которые ранее находились на службе 
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в морской пехоте украинской армии, «нелегитимным и фиктивным». 
Пусть тогда объясняет их семьям, что казнь в Донецке тоже будет 

фиктивной.

Open Ukraine | Открытая Украина
БРИКС, это наше настоящее и будущее, но я уверен, что нам нуж-

но обратить внимание на вхождение в рынки других подсанкционных 
стран. Таких как: КНДР, Куба, Венесуэла, Иран, Ирак, Сомали, Судан 
(Южный Судан), Зимбабве, Ливия… список очень обширный. Да, эти 
страны не богаты, страдают от войн и их последствий, но это новые 
рынки, сырье, а зачастую и точки для военно-политического влияния.

Главная наша проблема, это отсутствие кадров и системы их массо-
вой подготовки. А направление очень важное и долгосрочное. К при-
меру Турция активно осваивает Сомали используя фактор Ислама. Но 
у нас есть тоже исламские регионы и сильные лидеры, мы тоже в со-
стоянии осваивать сложные регионы. Например, сейчас наши пред-
приниматели активно работают в ЦАР.

Образ будущего
То, что будет сшито дело для «гаагского трибунала», можно не со-

мневаться - вопрос в том, останется ли Гаага в целости и сохранности 
(в том числе как место легитимности в глазах Китая).

Вопрос и в том, осмелится ли Вашингтон использовать или тем бо-
лее публиковать собранные Киевом «доказательства». Или просто от-
правит их в Москву для обсуждения.

Николай Стариков
Могли ли мы себе представить в декабре прошлого года, что Хер-

сонская и Запорожская области войдут в состав Российской Федера-
ции в полном соответствии с международным правом?

Конечно, нет. Но это станет следствием той стратегии, которую се-
годня выполняет Россия. Последовательная денацификация и деми-
литаризация. Устранение той угрозы, которую создали англосаксы на 
территории нынешнего украинского государства.

https://t.me/OpenUkraine/19510
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Политджойстик/Politjoystic
Союзные силы на Донбассе создали гениальный крематорий для 

украинских военных. Пристреляны все точки, защита от контрнасту-
пления продумана, логистика снабжения работает как часы. 

…
Зачем двигаться, если вам под эту сковородку подвозят мясо и ово-

щи? Готовьте их. А когда они закончатся, то можно без потерь пере-
двигаться дальше. 

…
Это из почты в моем пересказе. И верно.

Бульба престоловъ
Столь медленное продвижение нужно, во-первых, чтобы утилизи-

ровать НМ ЛДНР и потенциально недовольных мужчин Донбасса, а 
во-вторых, для усталости населения РФ от войны, потому что возму-
щение от Мединского до сих пор пугает прибалто-израэлитов Адми-
нистрации Путина и кавказцев МИД.

Холмогоров
Целью СВО может и должно быть только одно.
Освобождение исторических русских земель и культурно-психоло-

гическая реабилитация проживающих там людей с возвращением им 
русского национального самосознания.

Любые другие цели могут быть только побочными, а некоторые и 
вовсе являются ложными.

Чрезвычайно важно не сбить себе целеполагание и не допустить 
подмену целей.

Старше Эдды
Если новости правдивы и по отступающим из Лисичанска украин-

ским войскам наносится массированное огневое поражение, то это 
очень хорошее дело. Донецкую группировку противника надо унич-
тожить, а не выдавить на новый рубеж. Не дать Киеву возможности 
восстановить потрёпанные подразделения и перекинуть их на другой 
участок. Только уничтожение либо плен. Закрашенные  на карте ква-
драты не имеют особой ценности, лучше освободить пару квадратных 
километров и уничтожить полк, чем пройти 100, уничтожив роту.

Юрий Баранчик
Уверен, что симметричными действиями на украинской территории 

мы не добьёмся отказа США, их союзников по НАТО и других стран от 
деятельной поддержки киевского режима. Надо создавать непосред-
ственную и острую угрозу континентальной части США с таким под-
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лётным временем ракет, которое максимально исключит или мини-
мизирует ответный удар по России.

Напомню, в третьей встрече Контактной группы по обороне Украи-
ны участвовали министры обороны более 50 стран. В НАТО – 30 чле-
нов.

По Сунь-Цзы: победа первого уровня – разрушить замыслы против-
ника, победа второго уровня – лишить противника союзников, победа 
третьего уровня – разбить его армию. Мы пока на третьем уровне.

Логика Маркова
Война в Украине это личная, вендетта Байдена против Путина.

Объясняет Readovka
Саммит в Брюсселе — Украина может получить свой «символ на-

дежды», который ничего не значит. Украинцы будут и дальше умирать 
за «европейскую перспективу»

<...>
Однако, возможно, что у некоторых областей Украины есть шанс 

вступить в ЕС в ближайшие годы, но исключительно в составе Польше, 
которая очень хочет откусить львовский кусок украинского пирога.

Политджойстик/Politjoystic
Американцы умнее европейцев. Ещё на десять шагов подтолкнули 

Европу к пропасти. 
…
ЕС признал Молдову и Украину кандидатами в члены. 
…
И как ни кричали бы президенты, премьеры, что это не означает 

«втягивание» их стран в войну - именно это и происходит, как гово-
рится: оговорочка по Фрейду. 

…
ЕС создавался как экономический союз, для нового торгово - про-

мышленного пространства, а его сегодня втолкнули на рельсы ВПК и 
территориального состязания с Россией.

Логика Маркова
Самоубийство европейской цивилизации. Украина и Молдавия по-

лучили стутус кандидата в члены ЕС. Это самое позорное решение ЕС, 
которое в будущем будет отвергнуто. Потому что кандидатом в чле-
ны ЕС стал режим, который 8 лет проводит политику государственно-
го терроризма, который залил свою страну кровью невинных жертв, 
который грубо попирает принципы свободы и демократии и закона. 
Украинский режим это отрицание европейской цивилизации. Его под-
держка ЕС это саморазрушение Европы.

 Членство квазинеонацистской Украины в ЕС это все равно что ев-
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робюрократам самим себе пересадить раковую опухоль.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
В первые недели СВО, когда основным пропагандистским наррати-

вом с той стороны было «нет войне», имелось в виду, что любая вой-
на это плохо. Потом в какой-то момент тональность изменилась — мы 
ответим на их войну своей войной, «Россия должна потерпеть пора-
жение на поле боя», короче, плохо не война, плохо только «агрессия», 
то есть то, что Россия напала первой. В этой точке дискуссия всегда 
увязает в дереве давно известных диалоговых аргументов-контраргу-
ментов, в духе: «а вот восемь лет воевали в Донбассе» — «это было 
внутреннее дело Украины» — «но при этом все восемь лет кричали о 
российской агрессии» — «да, потому что Крым» и далее понеслась по 
накатанной, за эти годы можно на много-много шагов вперёд пропи-
сать, кто что скажет с каждой стороны. В том числе и потому, что каж-
дый хочет другого не столько переубедить, сколько переспорить. 

Повезло, конечно, что они таки избавили нас от задачи оправды-
вать войну как таковую, сведя всё к вопросу о том, какая сторона в ней 
в итоге права и почему. Именно по этой причине превратились в ты-
кву все наши местные пацифисты, и, главное, процент сочувствующих 
тому, что они говорят. Но, действительно, довольно трудно было бы 
на нас гнать радужно-пацифистскую повестку, а на своих в то же самое 
время и тем же самым ртом — марш-марш милитаристскую мобили-
зацию против орды. Они было именно так и попробовали, но вышла 
шизофрения. Объективно, в дискурсивной рамке «кто прав в войне?» 
нам проще, чем в рамке «допустима ли война вообще?», потому что 
как раз во втором случае тут никакой консолидации бы не было. Но 
если сам тезис «нет войне» с повестки снят, причём не нами — тогда 
подите попробуйте доказать, что правая сторона — их, а не наша.  

Ваши Новости
Нужно раз и навсегда прекратить заниматься имитацией перегово-

ров с Литвой, Украиной, Италией, Германией, проч. Все они – рты, до-
носящие ранее согласованное, пазлы выстраиваемой вокруг нас во-
енной операции на уничтожение. И пока мы делаем вид, что не заме-
чаем очевидного, то плывём в предлагаемой канве событий, являясь 
объектом воздействия, частью чужого плана. 

<...>
Отказ в международной субъектности лимитрофам ставит на по-

вестку дня вопрос – переподписание всех ранее заключённых согла-
шений. О границах, например. О транзите в Калининград, т. д. Очевид-
но, Литва в момент подписания в 2002 г. Договора о транзите не об-
ладала необходимым для выполнения в полной мере взятых на себя 
обязательств суверенитетом. Минские соглашения – та же история.

Эти документы – фикция с юридической точки зрения. Прямое мо-
шенничество, подобно договору купли-продажи квартиры, заключён-
ному с лицом, не являющимся её собственником, не имеющим на неё 

https://t.me/chadayevru/655
https://t.me/news_forfree/13037
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никаких прав и доверенности.
Статус дипотношений с вассалами должен быть пересмотрен. Вас-

сал, пытающийся вести с дела Москвой, обязан подтвердить полномо-
чия предъявлением пайцзы великого Белого хана на Потомаке. Ну и 
сам Белый хан пусть заверяет полномочия раба. Не переломится ста-
ричок. Он заверит, мы рассмотрим. В этом контексте Москва может 
считать себя свободной от выполнения взятых на себя обязательств в 
отношении псевдогосударств.

Дмитрий Медведев
Я достаточно давно общаюсь с иностранными руководителями и 

вижу, как сильно упал уровень западных политиков. Это происходило 
буквально на моих глазах последние двадцать лет. Очевидно, что в Ев-
ропе не осталось и в помине политических деятелей уровня Гельмута 
Коля, Жака Ширака или Маргарет Тэтчер. Речь идёт, конечно, не о тех, 
кого иногда называли пророссийскими деятелями, хотя сильные по-
литики никогда не были русофобами. Вопрос совершенно в другом. 
На смену политическому слою людей, которые олицетворяли мощный 
политический курс, а иногда целую эпоху, пришла чахлая поросль лиц, 
которые условно именуют себя технократами. Часть из них – вполне 
квалифицированные специалисты, но не более того. И в этом пробле-
ма! Такие люди способны грамотно сформулировать идею, дать точ-
ные указания помощникам. Но они не способны взять на себя ответ-
ственность. Они будут прятаться, юлить, ссылаться на инструкции, на 
конъюнктуру, даже на климатические изменения, но решение не при-
мут. Либо примут с катастрофическим запозданием. А это уже полная 
беда.

Настоящий политик не боится принимать решения. Да, он может 
ошибиться и даже проиграть. Но это будет достойный проигрыш. Каж-
дый руководитель уникален, но политик – это тот, кто способен принять 
непопулярное решение и отвечать за него. И кто понимает, что меж-
дународные отношения – это не кабинет провинциального директора 
европейской школы, где ученикам раздают затрещины и санкции.

 Не в обиду никому, но всем очевидно, что Марио Драги – это не 
Сильвио Берлускони, а Олаф Шольц – не Ангела Меркель. Это новые 
люди и новая, на мой взгляд, далеко не лучшая эпоха государствен-
ного управления. В ЕС, например, есть умеренные технократы, а есть 
оголтелые фанатики. Их почти поровну. Большие страны, конечно, со-
лируют. В целом Германия, Франция и Италия на общем фоне пока 
смотрятся неплохо. Но и к ним подорвано уважение. Мог бы посол 
Украины назвать канцлера Коля «обиженной ливерной колбасой»? 
Или нынешний президент Украины явиться на встречу с президентом 
Шираком в зелёной футболке? Конечно, нет. Абсурд. Я уж не гово-
рю о различных политических маргиналах. О патентованных русофо-
бах, выплёвывающих потоки антироссийской мерзости, типа разных 
качиньских и моравецких, о безвестных ничтожных отставниках, кото-
рые пытаются предлагать свои жалкие рецепты мироустройства, типа 
хойсгенов и вершбоу. Имя им – легион.

https://t.me/medvedev_telegram/119
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Проблема вырождения европейской политики связана прежде все-
го с тем, что она стала бледным бэк-вокалом американских солистов. 
Шарль де Голль мог возразить любому американскому президенту. А 
сейчас кто из европейцев сделает это без трясущихся рук? Они не ду-
мают о будущем. Они ограничены только своими дряблыми электо-
ральными задачами. Американские лидеры новой волны тоже не бле-
щут свежими идеями и ментальной устойчивостью. И так будет про-
должаться дальше. Увы, просветлений пока не предвидится. Это соз-
даёт проблемы не только западному миру, но и нам, России. Калибр 
политиков неудержимо уменьшается. Как когда-то метко заметил Вла-
димир Путин, «после смерти Махатмы Ганди и поговорить не с кем».

Бульба престоловъ
Очень слабый пост Дмитрия Медведева, где его одолевает доволь-

но распространённое поклонение перед идеализированным образом 
настоящего Европейского лидера, Старой Европы. Довольно раболеп-
ное поклонение, прошу с горечью отметить.

В курсе ли Дмитрий Медведев, что Россия воевала с Европой всю 
свою историю, и нужно думать не о них, а о нас? Да и образ некоей 
эталонной Старой Европы довольно преувеличен. Вернись она к сво-
ему первозданному виду, России было бы отнюдь не легче. Впрочем, 
с анонсом воссоздания огромных европейских армий, Медведев ри-
скует снова эту Старую Европу увидеть воочию, на посту лидера стра-
ны. Не думаю, что ему и русским очень понравится.

https://t.me/bulbe_de_trones/1074
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РИА Новости
Лавров: похоже, что Евросоюз и НАТО собирают коалицию для вой-

ны с Россией

Юрий Баранчик
Англосаксы готовы бросить под русский каток и Германию
Обратил внимание на заявление помощника госсекретаря США по 

делам Европы и Евразии Карен Донфрид от 8 июня 2022 года. Она при-
равняла политические последствия начала войны на Украине 24 фев-
раля 2022 года для Германии к последствиям терактов 11 сентября 
2001 года для США: «Это, безусловно, было 11 сентября в Германии».

Напомню, США, используя события 11 сентября 2001 года, вторглись 
в Афганистан. Тупо следуя логике Карен Донфилд, Германия должна 
вторгнуться в Россию. 

Конечно же, Россия – это не Афганистан, а самая мощная ядерная 
держава в мире. Однако англосаксов это не смущает. Они готовы в 
очередной раз бросить Германию под русский каток хотя бы для того, 
чтобы его немного притормозить.

Да, и нынешнее руководство Германии тоже не прочь повторить 
«Дранг нах Остен».

МИГ
Чем успешней пойдут дела у ВС России на Донбассе, тем больше 

шансов договориться с ЕС по Калининграду, тем меньше риск прямо-
го столкновения с НАТО и мировой войны, грозящей перерасти в ядер-
ную.

Сдайся в плен российским войскам - останови мировую войну! Так 
видим.

Шпион, которому никто не пишет
Начало террористической войны было неизбежным. 
Киев не может допустить создания прецедента мирной жизни на 

освобожденных территориях, и Херсон занимает в этой картине осо-
бое место. 

Сам город и область были первыми кто перешел под российское 
управление с минимальными потерями. Сам Херсон был взят без боя. 

На фоне Мариуполя и других украинских городов, которые были 
сознательно уничтожены украинской властью, херсонский прецедент 
играет в пользу России. 

И этот прецедент, ровно как и другие киевская власть будет уничто-
жать террористической войной.

Этот вызов рождает большой рынок охранных услуг, которые могут 
дать толчок развитию российских ЧВК. 

https://t.me/rian_ru/168554
https://t.me/barantchik/5513
https://t.me/mig41/18722
https://t.me/genshab/764https://t.me/genshab/764
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Запрос на безопасность на освобожденных территориях будет клю-
чевым, он будет идти как от властей на местах, так и от бизнеса. 

Быстро и эффективно это смогут сделать только частные структуры.

Мадам Секретарь
Боевики BLM и антифа в Европе и США проводят свои мероприятия 

традиционно под красным флагом. С трибуны они цитируют Маркса, 
Ленина и Сталина. Массовые погромы, нападения на полицию, под-
жёг церквей, атаки на мясные рестораны проводятся также под крас-
ным флагом. Весь мир знает, что под красным флагом церкви жгли и 
в России.

В связи с этим, когда западный консервативный зритель получает 
картинку с Юго-Востока Украины, где над городами поднимают крас-
ные флаги и ставят статуи Ленина, у него чётко возникает ассоциация, 
что Москва поддерживает BLM и весь набор ультралевой прогрессив-
ной идеологии. К сожалению, именно такие ассоциации приходят на 
ум в первую очередь. 

На той стороне задаются вопросом: «Какую империю восстанавли-
вает Россия?».

Москва никогда не сможет стать европейским оплотом консерватиз-
ма, если будет и дальше пытаться восстановить большевистскую иде-
ологию. Попытка схватиться за истлевшие мощи коммунизма и соци-
ализма, сделают из России изгоя, а также посеет вражду внутри стра-
ны.

И наоборот. Критика левых идей и поддержка консервативных пра-
вых взглядов позволит нам расколоть Западное общество в вопросе 
России, получить новых сторонников и симпатизантов идеям русского 
мира. А главное традиционалистская повестка позволит создать вокруг 
России крепкий блок стран союзников, объединенных единой идео-
логией.

Раньше всех. Ну почти.
Президент Молдавии Майя Санду заявила, что не обладает инфор-

мацией о том, что Россия якобы планирует атаковать республику в бли-
жайшее время. 

«У нас нет информации, что РФ планирует атаковать Молдавию. 
Информация, которой мы обладаем, дает нам определенную степень 
безопасности, но мы не знаем, что будет, к примеру, через полгода», 
- заявила Санду в эфире телеканала Prime в ответ на просьбу проком-
ментировать слухи о возможности подобного сценария. Она также от-
метила, что в стране никак не притесняются русскоговорящие гражда-
не.

Васильев Одесский
Вынужден признать, что я серьезно поторопился написать о том, что 

ситуация с безопасностью в Херсоне выглядит благополучно. Теракты 

https://t.me/madam_secretar/12101
https://t.me/bbbreaking/128217
https://t.me/vasilievodessa/1706
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происходят один за другим. И люди которые работают там, объектив-
но подвергаются риску сопоставимому с фронтовым. 

(что не снимает вопроса о нездоровом внимании к коммерческим 
перевозкам в Запорожской области - пресловутым «желтым пропу-
скам») 

С одной стороны ситуация понятна - фронт слишком близко к городу. 
С другой хотелось бы понимать, кто публично и официально отвечает 
за безопасность в Херсоне и чем объясняется нынешний всплеск ак-
тивности украинских диверсантов. Ведь действительно ситуация еще 
несколько недель назад выглядела сравнительно благополучной. Что-
то поменялось?

Старовойтов о политике
Главным в гонке преемников станет тот представитель правящего 

класса, кто первым догадается отправить своего сына на фронт в дей-
ствующую армию. Воевать в зону СВО. (Не в теплую «Единую Россию», 
а в донецкие окопы). 

Он получит народную любовь, уважение армии и шире - всех сило-
виков и обретет поддержку патриотического медиа-лобби. Также он 
получит моральное преемущество в дальнейшем выяснении отноше-
ний  внутри Политбюро, кто там первый среди равных. 

Странно, что никто еще из российских элитариев не воспользовал-
ся этим рецептом, давно известным аристократии всего мира от Древ-
него Рима и Российской Империи до британского принца Гарри.

Потому что воевать за Отечество - первое и главное дело дворян и 
только так можно доказать свое право быть рядом с престолом и по-
лучать все связанные с этим привилегии. 

Пока норды - новые русские дворяне это не поймут, народ не при-
мет их аристократической власти и будет по старинке требовать демо-
кратических выборных процедур (безусловно, оставшихся в прошлой 
России, а ныне списанных в утиль). 

Такая вот метафизика.

https://t.me/sstarovoytov/240
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Правый Григоров
У нас не только национальная война, геополитическая. Но букваль-

но добро со злом. 
При том, что Россия воюет с сатанистами, которых сделали из рус-

ских людей.
Надо ли сделать вывод, что это русский народ ужасен, что из неко-

торых его представителей сделали сатанистов? 
Нет, конечно. То что из русских на Украине делали сатанистов, го-

ворит о нашей силе, о том, что против нас направили главную маши-
ну уничтожения. Почему так с нами, а не с Францией, Германией, Ис-
панией?

Потому что национальная идея России – правда.
Потому против нас и удар.
Потому и удар с помощью бывших русских.
Потому что остальные уже не стоят борьбы. 
Одни мы остались. Ну и сербы.

Readovka
Володин посоветовал украинцам «приберечь» учебники русского 

языка до 1 сентября
Спикер Госдумы намекнул, что очередная волна русофобии на Укра-

ине — признак агонии киевского режима и скорого возвращения в 
родную гавань еще нескольких русскоязычных регионов. По словам 
Вячеслава Володина, очень скоро украинские дети сядут за парты и с 
удовольствием начнут, как и раньше, изучать русскую речь и литера-
туру.

«А жителям Украины не надо спешить выбрасывать учебники по рус-
скому языку. Отложите, пускай полежат до 1 сентября. Чтобы не при-
шлось потом их искать», — поделился Володин в своем Telegram-ка-
нале.

Дмитрий Медведев
Молдавия встала в длинную очередь на вступление в ЕС, растяну-

тую на десятилетия. В добрый путь! Но ведь хочется быстрее. Поэтому 
гораздо более актуальным становится другой способ получения член-
ства в Евросоюзе: создание новой Великой Румынии (Romania Mare).

Румынские политики давно водят политические хороводы вокруг 
Молдавии. А теперь и буквально. Первое в истории совместное за-
седание парламентов Молдавии и Румынии депутаты завершили ис-
полнением танца, взявшись за руки. Выглядело весьма забавно. Но 
последствия могут быть куда менее смешными.

Запад чуть ли не законодательно пытается запретить России считать 
украинский народ близким, всячески провоцируя углубление конфлик-
та. А вот применительно к румынам и молдаванам ситуация иная. Бу-

https://t.me/grigorov_prav/1581
https://t.me/readovkanews/37466
https://t.me/medvedev_telegram/122
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харестским чиновникам, науськанным брюссельскими «интегратора-
ми», не даёт покоя идея воссоздания похороненного Красной арми-
ей в годы Великой Отечественной войны проекта Великой Румынии. В 
последнее время они открыто наращивают разноформатные усилия 
по «легальному» поглощению Молдавии. Причём со стороны Буха-
реста речь идёт даже не об объединении «братских народов» в како-
е-то государственно-подобное образование. Румынские власти высо-
комерно воспринимают междуречье Днестра и Прута как свою «вре-
менно отколовшуюся» провинцию.

<...>
Теперь они побежали впереди паровоза. Пытаясь угодить своим но-

вым хозяевам, не будучи в ЕС, готовы присоединиться к европейским 
санкциям против нашей страны. Ну что ж. Пусть попробуют. Тогда они 
могут быть уверены на 100% в том, что не получат от нас не только 
«дорогих» энергических и других ресурсов, а вообще никаких. Пусть 
насладятся санкциями, ещё не попав в ЕС.

И последний штрих о Romania Mare. Если начнётся серьёзная зава-
руха вокруг аншлюса Молдовы Румынией, следует иметь в виду, что в 
Приднестровье проживает около 220 тысяч граждан России…

Димитриев
Судя по всему, украинцы нашли, что можно противопоставить пода-

вляющему огневому преимуществу российской армии, которое ВС РФ 
создали на узком участке фронта. Западные артиллерийские системы 
и РСЗО бьют по складам боеприпасов и топлива, а также по управле-
нию. Даже учитывая их небольшое количество это производит серьез-
ный эффект. С десяток взрывов баз снабжения за неделю. И сообще-
ния об прилетах по штабам. 

Нельзя сказать, что это неожиданно. Все происходит ровно в рам-
ках тех прогнозов, что мы делали пару месяцев назад. Просто это про-
исходит постепенно (есть мнение, что западные специалисты боятся, 
что ситуация выйдет из-под контроля, как на рыбалке может сорвать-
ся). Но этот медленный темп дает шанс подготовить противоход. Ин-
тересно, он уже готов?

Раньше всех. Ну почти.
Полное восстановление Мариуполя займет от трех до пяти лет, за-

явил председатель Общественной палаты Донецкой Народной Респу-
блики Александр Кофман.

Colonelcassad
Относительно терактов на освобожденных территориях.
1. Они были, есть и будут. Ситуация там будет идентична ситуации 

на Кавказе после 2-й Чеченской войны, после которой потребовалась 
длительная КТО, когда необходимо просто банально отстрелять наи-
более упоротых и разрушить основные террористические сети ячеек.

https://t.me/russ_orientalist/11247
https://t.me/bbbreaking/128224
https://t.me/boris_rozhin/55019
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2. Соответственно, необходимо не впадать в истерики, а методично 
усиливать режим КТО с привлечением местных ресурсов, по укрепле-
нию контроля и отстрелу украинских террористов. Главное - методич-
ность и неизбежность возмездия.

3. СБУ и ГУР МОУ необходимо на официальном уровне признать 
террористическими организациями, приравняв к ИГИЛ и Аль-Каиде, 
чтобы снять излишние ограничения по ликвидации бандеровских тер-
рористических ячеек и их агентуры на освобожденных территориях. 
По руководителям и функционерам этих структур необходимо вести 
в том числе индивидуальную охоту, точно также как велась охота на 
главарей чеченских боевиков или эмиссаров ИГИЛ.

4. Элементы советского опыта по борьбе с бандеровщиной на За-
падной Украине необходимо изучать и внедрять с поправкой на акту-
альную ситуацию. В конечном итоге, в 40-50 годы СССР показал успеш-
ный пример ликвидации структуры бандеровского бандподполья под-
держиваемого США и НАТО. Речь конечно не идет о копировании со-
ветского опыта, а о внедрении полезных элементов.

Объясняет Readovka
Многие аналитики сходятся во мнение, что предстоящий визит деда 

Байдена в Европу может стать историческим. Помешанный и взращен-
ный на идеях глобального противостояния Востока и Запада американ-
ский президент отправляется в Европу, чтобы лично присутствовать на 
подписании новой стратегии НАТО, в которой Россия будет фигуриро-
вать как главная угроза альянсу, а расширение блока на восток станет 
теперь абсолютно легальной и официальной позицией. Все маски бу-
дут сброшены и мир уже официально вступит в новую эру глобально-
го противостояния.

Ещё один важный вопрос, который будет решать Байден — это дав-
ление на консервативные страны Европы, прежде всего, на Германию, 
Францию и Италию, с целью вынудить их на поставки тяжёлого воо-
ружения Украине и усиление санкций. Напомним, что именно эти три 
страны возглавляют ту коалицию внутри ЕС, которая выступает за ско-
рейшее прекращение конфликта на Украине и конфронтации с Росси-
ей. Вся текущая гибридная война очень сильно бьёт по странам Ста-
рого Света, и им это очень не нравится. 

Европейское турне Байдена закончится не только документальным 
подтверждением новых геополитических реалий и выдачей очеред-
ного пакета помощи Украине, но и реальными действиями в сфере 
усиления НАТО. Нет, конечно, Швецию и Финляндию в состав не при-
мут, но, как ожидается, будет заявлено об увеличении в 6 раз количе-
ственного состава сил быстрого реагирования в Европе, раздувании 
оборонных бюджетов и численности регулярных армий. В американ-
ском ВПК снова могут открывать шампанское.

РУССТРАТ
Специально для РУССТРАТ

https://t.me/readovkaru/905
https://t.me/russtrat/15185
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Профессор Евгений Сатановский:
<...>
Мы находимся в разгаре первого этапа Третьей Мировой войны, она 

уже идет. Отрицают это либо крайне неосведомленные люди, либо 
тот, кто мечтает об «интеграции» России в европейское сообщество – 
по частям. Таких «стратегов» было много в окружении покинувшего 
пределы Российской Федерации Чубайса. Более того, некоторые гла-
вы регионов нашей страны до недавнего времени мечтали о таком 
расчленении на «суверенные государства».

Также, как в начале Первой и Второй мировых войн, Америка се-
годня уничтожает промышленность своих конкурентов – стран Евро-
пы. Украина в этой истории – «частный эпизод». Это – участок, на ко-
тором Западу удалось втянуть нас в боевые действия. Точно такой же 
«разменной монетой» как Украина для США является Тайвань в по-
пытке уничтожить Китай.

При этом западный блок движется к своему печальному будуще-
му, и с этим пока ничего не поделаешь. Раздаются мнения, в том чис-
ле среди чиновников и политиков в нашей стране, что «необходимо 
идти на уступки, чтобы избежать ядерного апокалипсиса». В этом слу-
чае нам придется пятиться до Камчатки – от России ничего не останет-
ся. Стамбульский раунд переговоров дал тревожную пищу для раз-
мышлений. Отступать нам нельзя.

НЕЗЫГАРЬ
С февраля вся малочисленная оппозиционная аналитика и экспер-

тиза значительно поглупела. До такой степени, что даже сверхлибе-
ральный Глеб Павловский призвал «новую русскую журналистику» 
прекратить молоть чепуху. 

Уровень всех медиа проектов ФБК, Пономарева, Дождя столь низ-
кий, а транслируемые глупости столь велики, что порой стыдно за то-
варищей. 

Паноптикум образованцев - это то что породили постсоветские сис-
либы. Теперь вся эта необразованная публика,ставшая по своей воле 
эмигрантами, «концентрированно вещает» из Вильнюса, Тбилиси и 
Киева сказочную глупость и фейки. 

Образ будущего
Очень точное замечание. Как бы кто не относился к представите-

лям госпропагандистского лагеря, в его рядах настоящие интеллекту-
алы, вынужденные в силу формата переходить на смежные сленги. 
Пушков, Симоньян, Соловьев, Киселев - совсем не дураки и в какой-то 
мере несут в себе традиции интеллектуальной публицистики.

С «оппозиционной» же стороны вместо ума сплошь высокомерное 
ехидство, см. упражнения в логике у Белковского или Невзорова. И 
деградация, связанная с услужением внешнему заказчику.

https://t.me/russica2/46926
https://t.me/obrazbuduschego2/10349
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Свидетели Байрактара
С фронта приходят тревожные новости. ВСУ начали охоту за россий-

скими штабами. До этого центры управления пытались накрывать со-
ветской ствольной артиллерией, но попасть получалось крайне ред-
ко. А «Точки» и «Смерчи» сбивались российским ПВО на подлете.

С появлением западных артиллерийских систем все изменилось. 
Точность стрельбы резко выросла. Видимо, на фронте все-таки появи-
лись снаряды «Excalibur» и западные артиллерийские расчёты. 

Теперь придётся рассредотачивать технику, а управление вести из 
заглубленных командных пунктов. Собственно, именно так и предпи-
сывали советские наставления.

Холмогоров
Литва, как и все прибалтийские страны, как и почти все постсовет-

ские пошла по одному и тому же глупому пути.
Осколкам СССР, хапнувшим территории в советских административ-

ных границах следовало проводить предельно осторожную политику, 
ничем не напоминая России о неудобствах беловежского миропоряд-
ка.

Не должно было быть никаких трудностей с границами, с транзи-
том, с русским языком и культурой. И тогда сентиментально европей-
ничающие русские не обращали бы внимание на то, что перед нами 
заграница.

Вместо этого постсоветские лимитрофы все как один бросились де-
лать существование России в беловежских границах предельно неу-
добным, дискомфортным, ежеминутно напоминающим русским о 
том, что все эти геополитические карлики нас ненавидят. Ну и это учи-
ло нас платить им тем же.

Часть этой расплаты сейчас ощущает на себе Украина. Но ошибают-
ся те, кто думает, что это конец. Это только начало.

И задирая Россию в Калининграде… я не буду говорить они рискуют 
получить ответ… не то что в Сувалках, а в Варшаве, Берлине и Брюссе-
ле… Нет. Они не рискуют. Они его получат.

https://t.me/bayraktar1070/30
https://t.me/holmogortalks/22079
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ИЮНЯ

Сладков+
ПО-МОЕМУ НАДО ПРЕКРАТИТЬ ВСЮ СИЛОВУЮ РИТОРИКУ ОТНОСИ-

ТЕЛЬНО БЛОКАДЫ. 
Ну что нам сегодня выгодно, пустить туда танковый кулак? Нет. Се-

годня вся правда на Украине. Победим неофашистов нокаутом, - все 
двери перед нами откроются. Проиграем - новые заборы вокруг нас 
появятся тысячами. 

У нас сегодня все дела на Украине. 

Книга Носовича
Сегодня цена мира и благополучия для Литвы состоит всего лишь 

в том, чтобы она продолжила пропускать, как раньше, грузы, идущие 
из России в Россию транзитные грузы в Калининградскую область. Так 
и для Украины девять лет назад цена мира и благополучия состояла 
всего лишь в том, чтобы ее экономическая ассоциация с ЕС была со-
пряжена с пребыванием страны в СНГ и учитывала зону свободной 
торговли Украины с Россией. Принципиальное решение ЕС поступать 
назло России и демонстративно наплевать на ее интересы привело к 
тому, что цена мира и благополучия для Украины начала повышать-
ся. Залогом мира и благополучия Украины последовательно станови-
лись: 

1.Признание Крыма российским; 
2.Выполнение Минских соглашений; 
3.Признание ДНР и ЛНР, демилитаризация, денацификация и отказ 

от НАТО; 
4.Признание нового статуса Херсонской, частично Запорожской и 

Харьковской областей.
5. To be continued  
Литва вступает на ту же долгую дорогу в дюнах. И, похоже, пойдет 

по пути Украины – в те эротические места, куда таких обычно и посы-
лают.

Репортёр Руденко V
“Азовцы”убили и затем сожгли тела   иностранных наемников. 
В одном из бункеров на заводе Азовсталь мы обнаружили кремато-

рий, где были уничтожены более десяти тел наемников. Скорее всего, 
понимая, что плена не избежать, «азовцам» была отдана команда на 
уничтожение иностранцев. 

Были сожжены документы и личные вещи, но, видимо в спешке, на-
цисты не проверили результат, а может и по своей тупости. Часть до-
кументов сгорели не дотла и нами были обнаружены остатки паспор-
та гражданина США и ещё много разных интересных доказательств. 

Причём этот бункер первый, но не единственный с такими сюрпри-
зами для мирового сообщества.

https://t.me/Sladkov_plus/5737
https://t.me/nosovichchannel/1212
https://t.me/RtrDonetsk/7097
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Сладков+
Американцы решили проверить качество своей противоракетной 

обороны на украинском фронте. Передают установки Киеву. Пони-
маю, когда ещё выдастся такой случай подкорректировать свой ВПК. 

А если мы тоже усилим огневую мощь своих атак, украинцам это 
понравится или нет? Летел к ним «Калибр», а если прилетит на утили-
зацию «Воевода»?  

Длина ракеты 35 метров, диаметр 3 метра, масса 211 тонн. А их у 
нас много. 

Стоимость ракеты 12 млн рублей. Кому от такого прилета лучше бу-
дет? Американцам, «подарившим» Украине свою ПРО?  

А у нас выхода нет, систему ПРО надо уничтожать, она легко пере-
делывается из оборонительного оружия в наступательное - пусковые 
установки, они и в Африке пусковые установки.  

Тут Киеву главное взять карандашик, и посчитать, подумать, когда 
ж они, киевляне, наконец довыпендриваются до ядерного «Ярса». У 
нас много вариантов есть, у Киева не очень. 

Шпион, которому никто не пишет
Приезд Лукашенко в Москву демонстрирует резко ускорившийся 

темп военно–политической интеграции Белоруссии на фоне агрес-
сивной антироссийской политики Европы и практически неминуемо-
го вступления Польши в украинский конфликт. 

Вопрос заключается в том, избежит ли Белоруссия прямой агрессии 
Польши и какое развитие будет иметь блокада Калининграда. 

Откровения Лукашенко демонстрируют, что военные угрозы резко 
усилили интеграцию Белоруссии и России, сделав ее безальтернатив-
ной. 

Видимо, президент Белоруссии окончательно принял ее, и, более 
того, решил возглавить, став фронтменом этого проекта.

Сыны Монархии
Безусловно, война идет не только на полях сражений, но и в умах 

нашего народа. 
Ради нашего выживания, нам просто необходимо запретить пропа-

ганду ЛГБТ и трансгендерности целиком и полностью. 
Я уже не раз писал, что в России огромными тиражами издается 

больше количество розово-радужно-голубой литературы, рассчитан-
ной на детей и подростков. На нее лепят значок 18+, чтобы обойти за-
кон, но читают ее все равно несовершеннолетние. А эти книжки лежат 
на лучших местах популярных книжных магазинов. 

Эта пропаганда растлевает наш народ и нашу молодежь. Я лично не 
слышал, чтобы у нас были боевые патриотичные педерасты типа фи-
ванской гвардии. 

Нет, воевать и волонтерить на Донбасс едут гетеросексуальные люди 

https://t.me/Sladkov_plus/5740
https://t.me/genshab/769
https://t.me/SonOfMonarchy/6934
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консервативных патриотических взглядов. 
А 99,9 процентов российских квир-активистов поддерживают Укра-

ину, являются русофобами и космополитами. 
Для них Россия - косная дремучая страна, которую надо уничтожить 

вместе с проклятыми русскими и их антипрогрессивным гей-нефрен-
дли менталитетом. 

Наша современная молодежная культура должна учить подростков 
любить Родину, Бога и свою семью,  а не особей одного с тобой пола 
или с полом не определившуюся.

Байки из Спасской Башни
«В очередной раз убеждаюсь, что Президент России Владимир Пу-

тин принял единственно верное решение, распорядившись уничто-
жить американскую химеру в самом ее зародыше на Украине. Иначе 
наша страна рисковала бы превратиться в колонию США со всеми вы-
текающими из этого негативными последствиями».

Рамзан Кадыров, глава Чечни

Владислав Угольный
Шуточки про бомбежку Киева меня разочаровывают. Жителей Дон-

басса, восемь лет больных войной, понять еще можно: ожидать эмпа-
тии не стоило. Россияне же, смотрящие на войну через экран гаджета 
- разочаровали. 

Это не значит, что Киев или тем более Львов бомбить не надо. Надо, 
еще как надо, в десять раз больше надо.

Просто давайте воспитывать в себе удовлетворение выполненной 
нашей армией работой. А не утопать в иррациональной отупляющей 
злобе на все и вся. 

А жителям Украины я напоминаю: избежать превращения ваших 
городов в один сплошной Донбасс можно только капитуляцией.

ЯнZen
С каждым днём мы всё сильнее и сильнее осознаём масштабы пре-

дательства внутри страны.
«Партия страха», заукраинцы, трусы, коррупционеры и западники, 

готовые продать интересы своей страны проникли на все уровни госу-
дарства. Нам нужна очистка. Фактически – нам нужна опричнина.

К сожалению, такой процесс не может быть совсем безболезнен-
ным. Но лучше сейчас, когда ещё не слишком поздно, когда есть исто-
рический шанс всё исправить, чем никогда.

Страна ждёт священного очищения. Страна ждёт наказания для пре-
дателей. Страна ждёт изменений. Страна ждёт, чтобы услышать один 
громкий клич, доносящийся до всех без исключений, без неприкаса-
емых.

Мы жаждем слышать одно слово.
Гойда!

https://t.me/kremlin_bashnya/32860
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮНЯ

Стрелков Игорь Иванович
Общие выводы:
1) Затянувшееся сражение «Второго («Конкретного») этапа СВО» 

постепенно завершается. Завершится ли оно оперативной паузой или 
сразу перейдет в «Сражение за инициативу» (анонсированный Кады-
ровым «эффективный этап») - гадать не возьмусь, но по-прежнему 
ожидаю, что указанное сражение начнется за пределами Донбасса. 
Сражение завершается тактическими успехами ВС РФ, но стратегиче-
ски - в целом неудачно, поскольку к началу 5 месяца СВО группиров-
ку ВСУ на Донбассе разгромить не удалось, да и просто вытеснить с 
большинства позиций - аналогично.

2) Поражение ВСУ в сражении за Северодонецк-Лисичанск с одной 
стороны, и неудача стратегической операции по освобождению Дон-
басса ВС РФ - с другой - уже привели к дальнейшему наращиванию 
военных поставок для ВСУ со стороны «дорогих западных партнеров» 
(не моих). В июле-августе многое решится после ввода в бой резервов 
с обеих сторон. Время работает как против т.н. «Украины», так и про-
тив РФ. Но против РФ время работает больше. Тем более, что прель-
щаясь местными (и недёшево обошедшимися) успехами, российские 
политические власти критически-медленно осознают необходимость 
скорейшего перевода экономики страны «на военные рельсы».

Байки из Спасской Башни
«Край напуганных идиотов» - это то, во что превращается современ-

ная Украина, где верховодят невежественные и ослепленные ненави-
стью националисты. И когда мы говорим о «денацификации», речь не 
только о политике и идеологии, о наказании преступников, но и о воз-
вращении великой русской культуры, которую творили люди разных 
национальностей, происхождения и взглядов. Это достояние челове-
ческой цивилизации, всех людей, говорящих на русском языке, кото-
рое никто не вправе у них отнимать. И мы этого не допустим!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Бульба престоловъ
Для промежуточной победы — выход на берег Днепра + Одесса, 

возможно некоторые другие области — РФ необходимо мобилизо-
вать 500 - 700 тысяч человек. В дополнение к уже воюющим частям. 
Оценка не моя.

При этом именно эти территориальные приобретения можно было 
получить почти бескровно в 2014, и без таких санкций, но руковод-
ство РФ упёрлось: нам нужна вся Украина. 8 лет разваливали НМ ДНР 
и ЛНР, разваливали ВС РФ, кормили Украину. Начальство наверху ду-
мало, что перезрелый плод упадёт в руки, но таким плодом оказалась 
сама РФ, да ещё и подгнившим.

Состояние, в котором возможно будет эти территории забрать, не-

https://t.me/strelkovii/2805
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сравнимо с тем, как могло быть в 2014. РФ в лучшем случае получит 
полупустые руины. Предстоит восстановление с полудохлой экономи-
кой, нелояльным населением и коррумпированными администрато-
рами, подрываемыми СБУ. И это — при условии, что мобилизация бу-
дет. А время на неё упущено несколько месяцев назад.

Русские солдаты и офицеры выходят на пределы человеческих воз-
можностей. Воюют с февраля без ротации. Резервов нет. Украина про-
водит полную мобилизацию и осуществляет ротацию. ВС РФ может 
надломиться и рухнуть.

Байки из Спасской Башни
«Русские - коренные на всей этой земле. Калининград (Кёнигсберг) 

принадлежал России и в постпетровские времена, а не только закон-
но стал нашей суверенной территорией после кровопролитной Вели-
кой Отечественной войны. Прусскими корнями, происхождением из 
пруссов-славян (не путать с пришлыми захватчиками немцами-прус-
саками) гордились Иван Грозный и династия Романовых, не говоря уж 
о других великокняжеских русских родах. В исторической Грюнвальд-
ской битве (Жальгирис) 1410 года против немецких рыцарей героиче-
ски сражались смоленские полки. Это наша земля».

Дмитрий Рогозин, глава Роскосмоса

Русский Демиург
ВСУ начали убивать наемников, чтобы те не выдали важную инфор-

мацию
Группы ВСУ, остающиеся в Лисичанске и Северодонецке, начали уби-

вать иностранных наемников, сообщил близкий к Народной милиции 
ЛНР источник.

В подразделения ВСУ поступила команда ликвидировать иностран-
ных инструкторов в Лисичанске и Северодонецке, так как те обладают 
определенной информацией о деятельности иностранных спецслужб 
в Донбассе. В случае их попадания в плен эти сведения могут быть рас-
крыты, передает ТАСС. Военные ЛНР уже обнаружили тела нескольких 
погибших наёмников: «Уже удалось установить, что это были наёмни-
ки из числа англичан и поляков».

По данным помощника министра внутренних дел ЛНР Виталия Ки-
селева, в Лисичанске находится более 120 наёмников из Польши, Ве-
ликобритании, США и Франции.

Байки из Спасской Башни
«Чем и правилен подход Русского мира - мы не навязываем какой-то 

стереотип или стандарт. Люди должны сами определиться, как это 
сделали мы в 2014 году. Если на освобожденных территориях Херсо-
на и Запорожья решат, что нужны Запорожская Народная Республика 
или Херсонская Народная Республика, так тому и быть. Они вольны в 
своем решении. Именно народ сделает свой выбор о независимости 
территорий или о вхождении их в состав Российской Федерации. Убе-

https://t.me/kremlin_bashnya/32881
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жден, это вопрос ближайшего будущего. Сейчас на слуху Херсон и За-
порожье, но уверен, что освобождение Харькова, Одессы, Днепропе-
тровска и Николаева от вооруженных формирований Украины также 
вопрос ближайшего времени».

Денис Мирошниченко, спикер парламента ЛНР

РИА Новости
Как утверждает украинская сторона, ВС РФ нанесли ракетный удар 

по Кременчугу, в результате чего загорелся ТРЦ и погибли мирные жи-
тели. 

На фоне провалов ВСУ — потери контроля над «Горско-Золотым кот-
лом» и предприятием «Азот» в Северодонецке — возможны новые 
провокации и постановочные сценарии с украинской стороны, как это 
было в Буче и Краматорске.

Объясняет Readovka
Кременчуг. Кровожадная Украина в поисках скандала, но в этот раз 

не получится, хлопцы
На поле боя Украина терпит поражение. «Захисники» бегут через Се-

верский Донец, на «Азоте» демонов хоронят как раньше на «Азовста-
ли». На этом фоне ей необходим какой-то грандиозный медийный 
скандал, после которого аудитория перестанет задавать вопросы о 
том, зачем Тарас ложится в лисичанские поля, а партнеры решат все 
же продлить агонию раздачей новых ракет.

И вот посреди полного краха и позора — взрыв в Кременчуге. В 
первую очередь, бросается в глаза одна деталь. На видеозаписях  уже 
видно, что у мирного ТЦ сразу же появились громадные толпы воору-
женных мужчин в униформе. Кременчуг в глубоком тылу, откуда там 
могут появиться массы солдат сразу после трагедии? Знали, куда при-
летит? Или они-то и были целью удара?

Да, украинская пропаганда будет использовать события в ТЦ Кре-
менчуга по полной программе. Но все же следует сохранять способ-
ность с холодной головой задавать вопросы. Так сами украинские ка-
налы уже сообщают, что ТЦ загорелся не от прямого попадания, а от 
пожара за ним, где расположена база ремонта техники ВСУ. При этом 
известно только о двух погибших, что служит лишним подтверждени-
ем того, что всё совсем не так, как хочется самой кровожадной Украи-
не.

Образ будущего
Кременчуг для Зеленского и британских кураторов - очередная по-

пытка нарисовать воображаемую красную черту, за которую должен 
перейти запад в поставках вооружения.

Офис Зеленского с Ми6 долго искали повод под саммит НАТО и на-
шли.

https://t.me/readovkanews/37615
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Рыбарь
В Кременчуге Полтавской области удар пришёлся по ТРЦ «Амстор», 

прямо за которым расположен Кременчугский завод дорожных ма-
шин. 

Судя по разрушениям стен и столбов сам взрыв был где-то сзади — 
а потом от него начался пожар в самом ТРЦ. 

Сам ТРЦ сделан из легко воспламеняющихся материалов: то, что 
некоторые принимают за звуки рвущегося боекомплекта, легко мо-
жет оказаться треском от деформирующихся конструкций или звуком 
лопающихся стекол.

Сейчас все мировые СМИ с подачи Зеленского пишут о намеренном 
ударе по гражданскому объекту, умалчивая о наличии стратегически 
важных объектов за самим ТРЦ.

У нас тут пара вопросов.
▪️А что так много военнослужащих-то в полном обмундировании да 

ещё и с вещмешками возле мирного ТРЦ в Кременчуге?
▪️И почему так мало гражданских машин на автостоянке, раз там 

внутри могло погибнуть свыше 1000 человек?

МАРДАН
1. Мирные посетители ТЦ Амстор в Кременчуге. На различных ви-

део их не менее двух десятков.
2. Локация. Вплотную к торговому центру находится Кременчугский 

завод дорожных машин. Возможно, взрыв произошёл на заводе, но 
взрывная волна разрушила ТРЦ, потом он загорелся, учитывая из ка-
кого говна эти ТЦ делают.

3. Для мировых телесетей сюжет на «троечку». Для Бучи-2 - тем бо-
лее мелковато. Типа тысячи мирных посетителей и всего 2 погибших. 

Но, для возбуждения внимания участников G7 - сойдет. Пожилые 
мужчины изобразят крайнюю степень возмущения, а у Шольца даже 
дернется нога.

На простых европейцев горящий сарай, вокруг которого бегают сол-
даты и полуголые мужики, впечатление вряд ли произведет. Жарко, 
скучно и не до того. Даже рухнувшая трибуна на корриде в Эквадоре 
вызывает больше сочувствия.

Логика Маркова
1. Факт. Кременчуг, Полтавская область, взорван и горит торговый 

центр.
2. Версия Зеленского и НАТО  - Россия ударила по торговому центру 

двумя ракетами, убито множество гражданских, это военное престу-
пление России, НАТО должно на саммите завтра срочно принять ре-
шения о максимальной помощи Украине. 

3. Версия России. Это кровавая провокация киевского режима и при-
урочена специально к саммиту НАТО.

4. Доказательства. На фото видно, что вокруг торгового центра нет 

https://t.me/rybar/34465
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легковых гражданских автомобилей, на которых в ТРЦ приезжают по-
купатели. 

5. Доказательства. Кроме того, на фото много мужчин призывного 
возраста, а известно что они на Украине по магазинам не ходят, так 
как боятся насильственной мобилизации.

6. МН 17, Буча, теперь Кременчуг.

ZERGULIO
Привет Сергей, не знаю читаешь сообщения или нет, но вот что об-

наружилось с этим ударом по Кременчугу. Гугл показал, что france24.
com проиндексировал эту новость за 10 часов до того, как она произо-
шла. 

Удивился, попросил коллегу сделвть аналогичный запрос из Англии. 
У него вышло, что и The Guardian тоже на 10 часов раньше проиндек-
сировало эту новость.

Андрей Медведев
Да, парковка пустая, хотя днем в торговых центрах множество лю-

дей. А тут на видео из Кременчуга, машин нет.
И не говорите, что они разъехались. В панике, ага, после прилёта 

ракеты, спокойно разъехались. 
Судя по всему, торговый центр в Кременчуге использовался как 

склад техники или база теробороны. В Киеве, напомню, так и было со 
складом и стоянкой. Косвенно эта версия подтверждается тем, что на 
видео из Кременчуга только крепкие мужчины. Многие в форме или 
элементах формы.

Старше Эдды
Сейчас расскажу интересную вещь касательно работы складов РАВ 

ВСУ. Гражданская фура приезжает в ангар, выгружает снаряды для 
ствольной и реактивной артиллерии. Потом приезжает другая, загру-
жается, доезжает до точки перегрузки, где ее ждёт ТЗМ. ТЗМ заряжа-
ет Ураган/Град/Химарс, тот отрабатывает по нашим позициям и уез-
жает. Потому я с недоумением наблюдаю за попытками украинских 
говноедов и им сочувствующих рассказывать про «торговый центр» в 
Кременчуге. Меняйте схему складирования боеприпасов, будете по-
лучать по другим местам.

Vоенкор Котенок Z
Украинские каналы разгоняют «удар по ТЦ с огромным числом по-

гибших». Таким образом, из Кременчуга пытаются сделать Бучу-2. 
Как была организована первая? 
Русские отступили из-под Киева, вообще не трогая мирное населе-

ние, проявив максимум человеколюбия, после чего туда завезли тела 
и организовали одну из мощнейших фальсификаций в истории. 

Что может быть здесь? 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/39277
https://t.me/MedvedevVesti/10220
https://t.me/vysokygovorit/8558
https://t.me/voenkorKotenok/37900
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Хотя удар наносился не по ТЦ, а по нефтеперерабатывающему за-
воду, снабжающему топливом всю восточную группировку ВСУ, пыта-
ются подверстать и подвести туда потери среди мирного населения, 
которые могут быть или просто выдуманы, или вброшены под видом 
заранее законсервированных тел.

В любом случае за дело взялись мастера фальсификаций, где укра-
инцы «на подпевках»: тут будет использован ведь опыт и сирийских 
«белых касок», и компьютерная графика, и актеры, изображающие 
жертвы, какие уже мелькали на Украине.

Шпион, которому никто не пишет
Русский мир – это не Кремль, космополитизированная элита, воро-

ватая бюрократия, дискредитированная идея Новороссии, не ракеты 
и не «Газпром». 

Это безбрежная русская культура, вне времени и пространства, как 
космос. 

Это русский язык, язык будущего, бескрайнего Фронтира, метод 
мышления и звучания музыки, постоянного движения вперед, разви-
тия и преображения, обращения к небу. 

Русский мир – это соборность, объединение через главное, проще-
ние второстепенного. 

Это Христианство в полном понимании этого слова.

Дмитрий Медведев
Там какой-то очередной придурок, бывший министр из Латвии, по-

слал сигнал о том, что НАТО и Евросоюз забирают у нас Калининград. 
Видать, выпил или съел что-то плохое. Предлагает начать третью ми-
ровую войну. В себя придёт – бояться каждого шороха у двери будет. 
И правильно. Память у нас хорошая…

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Видел — не помню уже где — картинку-мемас «Путин возвращает 

детям радугу, которую у них украли пидарасы». Киньтесь, если вдруг 
кто где видел. Потому что сюжет тянет на целую регулярную рубрику. 

Вот вижу, что буквально на глазах удалось «отмыть» и снова сде-
лать непозорным понятие «гражданское общество». Теперь им назы-
вается не сидящая по «жан-жакам» тусовка породистых рантье-руко-
пожатцев и грантолюбивой прикентовки, а те, кто помогает фронту, 
стримит с передовой и везёт под обстрелами гуманитарку по донбас-
ским сёлам. И да, оно тоже имеет свой голос — но это больше не го-
лос профессиональных предателей. 

Так, глядишь, рано или поздно даже и «демократия» со «свободой 
слова» перестанут быть ругательствами, от которых мы плевались де-
сятилетиями. Потому что это был язык и словарь всех тех, кто зани-
мался cancellingом оппонентов задолго до того, как это стало миро-
вым трендом.

https://t.me/genshab/774
https://t.me/medvedev_telegram/123
https://t.me/chadayevru/680


ОГЛАВЛЕНИЕ 187ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮНЯ

Друид
В России в последние четыре года резко набрало темп снижение 

численности населения. Согласно данным Росстата, «плюсовой» при-
рост в 0,3% на фоне присоединения Крыма в 2015 году затем начал 
пике: -0,9% в 2017, -1,6% в 2018, -2,2% в 2019, -4,7% в 2020, -7,2% в 
2021, и что нам даст нынешний спецгод – трудно даже себе предста-
вить. Минус 10 процентов населения? И что мы получим через полве-
ка? Притом, что рекорд убыли (-6,6% в 2000 г.) уже побит.

Как видно из тенденции, дело не в ковиде. Многие замечают, что 
удивительный ковид забрал жизни тех и стольких, кто был потерян ра-
нее в результате сезонного гриппа. А если не ковид, то что?

РИА Новости
Любая попытка посягнуть на Крым будет расцениваться как объяв-

ление войны России, заявил Медведев.
«Если это делает страна, входящая в НАТО, это конфликт со всем Се-

вероатлантическим альянсом. Третья мировая война. Тотальная ката-
строфа», - сказал он в интервью «Аргументам и фактам»

https://t.me/wisedruidd/3693
https://t.me/rian_ru/168914
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Vоенкор Котенок Z
Глава МВД Украины Денис Монастырский: «Путин дал указание на-

носить удары по гражданским объектам на Украине». Очень нехоро-
шее, опасное заявление. Опасное тем, что так озвучиваются спущен-
ные Западом директивы. Тому же Лондону крайне нужны удары по 
гражданским объектам с максимальным количеством жертв. А значит 
эти «удары» будут реализованы любым способом, и вчерашний Кре-
менчуг — это всего лишь «проба пера». Киев пока еще пристрелива-
ется. Настоящая провокация с сотнями жертв, да так, чтобы весь мир 
замер в ужасе — еще впереди.

РИА Новости
Минобороны России: вчера в Кременчуге в Полтавской области рос-

сийские ВКС нанесли удар по ангарам с оружием и боеприпасами, по-
ступившим от США и европейских стран, в районе Кременчугского за-
вода дорожных машин.

Оружие и боеприпасы, сосредоточенные там для отправки украин-
ской группировке в Донбассе, поражены, детонация хранившихся в ан-
гаре боеприпасов вызвала пожар в расположенном рядом не функци-
онировавшем торговом центре, сообщает российское министерство.

Джига на могиле |Z
Политика говорящих голов из МО РФ «мы не стреляли, это провока-

ция» и т.д. и т.п. при каждом не совсем удачном применении ракет с 
жертвами среди мирных граждан приводит к тому, что противник, на-
блюдая за болезненной реакцией РФ будет не только придавать мак-
симальной огласке каждый подобный случай, а выводить его просто 
на космический уровень: КРОВАВЫЕ РУССКИЕ САДИСТЫ ОТПРАВЛЯ-
ЮТ РАКЕТЫ СПЕЦИАЛЬНО, ЧТОБЫ УБИВАТЬ УКРАИНСКИХ ДЕТЕЙ. При-
думают созвучное голодомору определение, создадут музей, пофот-
кают в нём Бена Стилера и Анжелину Джоли, будут ползать в испач-
канных красной краской футболках по центральным площадям миро-
вых столиц, снимут овердохуя слезливых видео на всех языках мира.

И будь в медийном руководстве СВО не затравленные начальством 
куколды, а люди с аналитическим мышлением, то они бы всего один 
раз заявили и более не повторялись: «уважаемые хохлы и им сочув-
ствующие, мы стремимся минимизировать потери среди гражданско-
го населения, но они неизбежны в силу использования противником 
гражданской инфраструктуры и, если не хотите чтобы к вам в хату не 
прилетело, сообщайте нам  точные координаты складов, мест дисло-
кации ВСУ, объектов размещения ПВО. Ну а если не хотите — ну, блин, 
извините. Делаем что можем, чтобы вас не задело».

Но плюшевые Винни-Пухи из МО снова оправдываются, юлят, хи-
трят и предсказуемо обсираются. Тот, кто должен относится к ситуа-
ции максимально цинично, рефлексирует как прыщавый подросток.

https://t.me/voenkorKotenok/37918
https://t.me/rian_ru/168956
https://t.me/dancingrussians/425
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Логика Маркова
Сегодня срочное заседание Совета Безопасности ООН по обстрелу 

Кременчуга по требованию Украины. Что там произошло? Армия Рос-
сии ударила по заводу, где сделали склад оружия для ВСУ. Снаряды 
там начали взрываться и огонь перекинулся на торговый центр рядом 
с заводом. В центре погибли около 20 человек. 

Это ужасная трагедия. Ответственность за эту трагедию несут вла-
сти Украины, которые своей политикой репрессий и террора вынуди-
ли Россию начать операцию по денацификации Украины. Ответствен-
ность также несут страны НАТО, которые 8 лет поддерживают преступ-
ный киевский режим. На заседании совета безопасности ООН будет 
как всегда, то есть никакого диалога по существу. НАТО будет атако-
вать и игнорировать все аргументы России. Но все знают, что Россия 
права, даже члены НАТО.

Политджойстик/Politjoystic
Если 24 февраля градус противостояния «РФ - НАТО» оценивался на 

10 градусов, то сегодня уже на 50.
...
А вот и первый результат совещания G7. Бывший руководитель МВД 

Латвии Марис Гулбис (очевидно по рекомендации посольства США) за-
явил, что надо забрать Калининград. Забрать - в смысле ввести туда во-
йска НАТО. Следом последовало заявление Дмитрия Медведева (зам. 
главы СБ РФ) о том, что это начало третьей мировой войны (ТМВ). 

...
И это правда. Хотя как сказать: публично ТМВ не идет, а на практи-

ке еще как. 
...
Наше решение о СВО на Украине поставило НАТО в сложное поло-

жение, когда поставки вооружения Киеву не приводят в победным 
результатам, а отступить они не могут себе позволить. Отсюда шаг с 
Калининградом, даже если это вызовет морские сражения, чего пока 
нет в Черном море. Критический этап - это начало задействования сил 
ВС Беларуси или в боевых событиях на Украине или в нейтрализации 
сил НАТО в Прибалтике. 

...
И для понимания, это важно: никто не принимает сегодня риски 

во внимание, ни мы, ни Европа, ни США. Принять риск и отказаться 
от атак - означает поражение, которое будет иметь долгосрочные по-
следствия для экономик.

Стрелков Игорь Иванович
По всей видимости, сражение за Лисичанск закончится в течение 

текущих (или немного дольше) суток, а общая операция - на этой не-
деле.

https://t.me/logikamarkova/2635
https://t.me/politjoystic/27276
https://t.me/strelkovii/2808
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Операция завершится, когда преследующие отходящие части ВСУ 
наши войска упрутся во вновь организованную линию обороны под 
Северском.

В целом - противник уже понес и неизбежно понесет в ходе отсту-
пления большие потери (прежде всего - в технике). Но основную мас-
су опытной живой силы - сохранит. В данном случае - со стороны ВСУ 
- на лицо примат военной целесообразности над политическо-пропа-
гандистской. Со стороны ВС РФ - тактическая победа. - Создания «кот-
ла» с полным уничтожением Свереодонецко-Лисичанской группиров-
ки противника - добиться не удалось, не смотря на все усилия и очень 
чувствительные (в совокупности за полтора месяца) потери. В каче-
стве «плюса» - Лисичанск не будет разрушен до тла в ходе длитель-
ных уличных боёв.

В общем - Лисичанск наши «домучили».

Владлен ТатарZкий
Почитал, что у Меркель, Шольца, Рютте, Макрона нет детей. Там 

ещё Санду в списке.
Макрон вообще, что-то типа, Максима Галкина. Жена Макрона стар-

ше его на 25 лет. По-любому тоже гомосится.
А каком вообще будущем они могут думать?  Европа больна фи-

зически. Никаких здравых и самостоятельных решений эти «лидеры» 
принимать не могут.

Захар Прилепин
Катя Губарева пишет, что в Херсоне новобрачные впервые получи-

ли свидетельство о браке российского образца.
Ну, то есть, как только начали их выдавать - люди спокойно пошли 

жениться.
Как смехотворно быстро развалиться вся эта нелепая конструкция 

зеленской квазигосударственности, если оттуда вытащить пару дета-
лей. 

Через год, а то и через полгода подавляющая часть жителей нынеш-
ней Украины расстанется с этим мороком.

НЕШУЛЬМАН
Ждем на саммите G20 звездного часа Путина. Это самая подходя-

щая площадка для демонстрации, что санкции против России прова-
ливаются, а большая часть мира готова сотрудничать с Россией.

Сладков+
«КУВАЛДА СТАЛИНА» В ПОПАСНОЙ. ВНЯТНЫЙ ПОСЫЛ ИЗ ПРОШЛО-

ГО. 
Это артиллерийское орудие Д-20, прародитель «Мсты». 
Бьет и по противнику и по ушам. Прекрасно прижилась на Артемов-

ском  направлении. 

https://t.me/vladlentatarsky/14664
https://t.me/zakharprilepin/12350
https://t.me/neshulman/1531
https://t.me/Sladkov_plus/5746
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Наши артиллеристы говорят: всякие французские «Три семерки» 
роли не играют. На поле боя пляшет советская артиллерия, остальное 
- говно. Из тех импортных пушек по мирным жителям стреляют, это 
да. В бою они слабоваты.

Байки из Спасской Башни
«Зеленский назвал дату. Назвал потому, что конец года - это мак-

симальное по расчётам офиса Зеленского время, которое смогут про-
держаться его войска. Оружие заканчивается. Деньги заканчиваются. 
Люди, которых можно направить на фронт, заканчиваются. И самое 
главное - Запад должен понимать, что он не бесконечно долго дол-
жен будет помогать Украине. Ради успокоения Запада Зеленский сде-
лал заявление. Иначе Запад прекратит помощь уже сейчас. Ради по-
мощи Запада сейчас Зеленский загоняет себя в ловушку к концу года. 
Но до конца года нужно ещё дожить».

Олег Царёв, украино-российский политик

Раньше всех. Ну почти.
В Кремле не устанавливают сроков спецоперации на Украине, зая-

вил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков.
На просьбу прокомментировать слова президента Украины Влади-

мира Зеленского об окончании боевых действий до холодов при усло-
вии активизации поставок вооружений, Песков сказал: «Украинская 
сторона может все прекратить до конца текущих суток». «Нужен при-
каз националистическим подразделениям, приказ украинским воен-
ным сложить оружие. И нужно выполнить условия РФ», - отметил Пе-
сков.

ИА REGNUM
Уважаемый Дмитрий Сергеевич! Если Россия, как Вы говорите, го-

това всё прекратить в один момент, то не могли Вы с этого места по-
подробнее? 

Во-первых, кто такая «украинская сторона»? Должны ли мы, граж-
дане России, всецело поддерживающие СВО на Украине и Президен-
та Путина, принявшего историческое решение о ее начале, считать 
«украинской стороной» г-на Зеленского? После всего, что он наврал 
о России и Российской Армии, после всего, что он сделал на Украине 
по отношению к ее гражданам, после всех его преступных приказов 
ВСУ, после того как он всеми силами взращивал и поддерживал на 
Украине нацистов и их античеловеческую идеологию и практику? Со-
гласно В.В.Путину, цель СВО — денацификация Украины. Может ли в 
таком случае «украинской стороной» выступать глава нацистов? Нам 
представляется, что он должен быть денацифицирован первым. Или 
Вы, уважаемый господин Песков, имели в виду г-на Арестовича? Или, 
может, депутатов Украинской Рады? Мы что-то не видим на Украине 
никого, кто мог бы выступать «стороной» договора с Россией. Тогда о 
чем речь?

https://t.me/kremlin_bashnya/32899
https://t.me/bbbreaking/128467
https://t.me/regnum_na/18244
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Во-вторых, что это за условия, выполнение которых Украиной может 
привести к окончанию СВО «до конца текущих суток»? Так как наша 
цель — полная денацификация Украины, значит, все нацисты, вклю-
чая всё руководство Украины, до конца суток освобождают от себя 
территорию? Но это невозможно: они только «всё нажитое непосиль-
ным трудом» должны неделю упаковывать. И какую территорию они 
от себя освобождают — всю, или только до Львова, или только до Ки-
ева, или только за пределами ДНР и ЛНР? Вы уж объявите «условия 
РФ» все-таки, чтобы мы могли подготовиться. Потому что если «груп-
па товарищей» (нет, Президент РФ туда точно не входит, мы точно зна-
ем; кстати, господин Песков, а Верховному-то Вы рассказали про «ус-
ловия»?), которую в данном случае представляет Песков, хочет сдать-
ся на милость Украины и объединенного Запада, то всем, кто поддер-
живает СВО, вместе с этой «группой товарищей» в России места нет. 
Так что мы тоже должны подготовиться.

Правильно высказался о «группе товарищей» уважаемый Алексей 
Леонков: иудино племя хочет в угоду Западу и за снятие санкций приве-
сти СВО к проигрышу и позорному миру. Всё так. К сожалению, «груп-
па товарищей» довольно сильна и влиятельна. Они уже один раз сво-
им «миротворчеством» поставили Россию на грань катастрофы, доби-
лись необоснованного вывода войск из Сумской и Киевской областей, 
бросив там освобожденных от киевского режима людей, и теперь Рос-
сийская Армия вынуждена отвоевывать эти территории второй раз… 
И вот опять — на колу мочало — начинай сначала.

Но пусть «товарищи» не думают, что им всё сойдет с рук. Народ Рос-
сии уже ученый. Предательства не простим.

Очнитесь, «товарищи», перестаньте жить вчерашним днём. Капи-
туляция Зеленского и выполнение требований России могли бы оста-
новить СВО 24, 25, 26 февраля. Но за последние 4 месяца всё измени-
лось. Изменился мир, Запад объявил войну России, киевский режим 
окончательно скатился в терроризм и фашизм, тысячи людей принес-
ли себя в жертву очищению территории Украины от коричневой чумы, 
тысячи людей умерли за Россию. Сегодня не февраль, сегодня Россия 
и ее народ не примут позорного отступления, крокодильи слёзы не ис-
купят пролитой крови, а каждого «товарища» из партии компромисса 
с Западом Россия и ее народ навечно объявят своим врагом. Нам нуж-
на одна Победа, мы за ценой не постоим!

Старая площадь
На самом флажке – перед саммитом НАТО в Мадриде Турция все 

такие уступила мольбам Финляндии и Швеции и больше не препят-
ствует вступлению этих стран в Альянс.

Очевидно, там были не только мольбы, все руководство НАТО и 
крупнейшие игроки Альянса давили на Анкару. Впрочем, также оче-
видно было, что хитрый дед Эрдоган согласится даже на 50% от того 
прайс-листа, который он выкатил скандинавам.

https://t.me/staraya/7440
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Джига на могиле |Z
Могу только похвалить Эрдогана за одобрение Турцией кандидатур 

Швеции и Финляндии на саммите НАТО. 
Запад снова был вынужден кинуть курдов, так как Эрдоган действо-

вал строго в интересах турецкого народа. Оказывается, можно не юлить 
в стиле РФ и не обменивать действительно важное на бессмысленную 
многовекторность.

Вообше, в мире, где все государства снова во главу угла ставят свои 
национальные интересы, РФ — это последняя страна, что из всех сил 
стремится показать, что их не имеет.

Раньше всех. Ну почти.
Власти США не делали никаких обещаний Турции взамен на ее ре-

шения снять возражения против приглашения Швеции и Финляндии в 
НАТО, сообщает Associated Press со ссылкой на высокопоставленного 
представителя американской администрации.

«Чиновник сообщил на условиях анонимности, что Турция и не про-
сила США об уступках в рамках переговоров по этой теме», - отмечает-
ся в сообщении. При этом собеседник агентства заверил, что Вашинг-
тон сыграл ключевую роль в том, что касается переговорного процес-
са между Анкарой, Хельсинки и Стокгольмом.

Захар Прилепин
Украинские СМИ распространяют информацию:
в Гомельской области Беларуси введено военное положение и ко-

мендантский час, а военные получают оружие и экипировку.
Скорей всего, гон. 
А впрочем мало ли что там. 
«По радио сказали: учения идут».

https://t.me/dancingrussians/429
https://t.me/bbbreaking/128538
https://t.me/zakharprilepin/12358
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮНЯ

Readovka
Саммит НАТО принял решение об усилении военных сил, увеличе-

нии восьми батальонных групп на востоке до бригад и сил реагирова-
ния с 40 до 300 тысяч — генсек альянса Йенс Столтенберг

Что еще лидеры стран НАТО утвердили по итогам своего саммита в 
Мадриде:

— Утвердили новую стратегическую концепцию до 2030, назвав  Рос-
сию самой значительной и прямой угрозой безопасности альянса;

— Утвердили пакет помощи Украине, включающий ускорение по-
ставок нелетального оборудования, усиление киберзащиты и модер-
низацию оборонной промышленности

— Лидеры НАТО считают, что Китай бросает вызов их интересам, 
безопасности и ценностям;

— Договорились усилить политическую и практическую поддержку 
Грузии, Молдавии и других партнеров;

— Официально пригласили Швецию и Финляндию вступить в альянс 
и заявили, что безопасность этих стран имеет для НАТО «приоритет-
ное значение», в том числе в период присоединения.

Объясняет Readovka
Исторический саммит НАТО: красные линии проведены, новая Хо-

лодная война началась, теперь официально
Сегодня мир подошёл к черте, к которой шёл с далёкого 2007 года, 

когда новая гибридная политика НАТО только начинала набирать обо-
роты, а Путин произнёс свою знаменитую Мюнхенскую речь. Возмож-
но, многим и по-прежнему кажется, что Грузия-2008, Крым-2014, Дон-
басс-2014 и Украина-2022 — это локальные конфликты, вызванные 
имперскими амбициями России. Нет, это не так. Это всё этапы одной 
«Большой игры 2.0» — игры, по результатам которой будет определён 
новый миропорядок и проведены новые линии раздела.

Русский Демиург
На сегодня Россия уже добилась главного успеха: война с НАТО про-

ходит и в дальнейшем будет проходить на территории Украины, а не 
России. Вопрос лишь в том, какие области будут в статусе ТВД. Грани-
ца с Западом вновь отодвинута на Запад. Теперь задача её расширить 
и по возможности закрепить. 

В мире уже не стоит вопрос легитимации границ сфер влияния. Фе-
тиш легитимации отброшен как химера: идёт перекройка границ, и 
идти она может только вне пределов старых критериев легитимно-
сти. Всё решает сила. Лишь она является критерием легитимности. 
Можешь диктовать свою волю (лукавые пропагандисты называют это 
стыдливым термином «проецировать силу») – ты легитимен. Не мо-
жешь – нелегитимен, хоть весь свод «международного права» и ди-

https://t.me/readovkanews/37739
https://t.me/readovkaru/945
https://t.me/rus_demiurge/28554
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визия юристов тебе в помощь. 
НАТО нехотя принимает действительность. Цифры наращивания во-

йск на границах России говорят о том, что принимает. Пропагандист-
ская шумиха говорит о том, что нехотя. 

Политика Путина – это железный кулак в бархатной перчатке. Удар 
им мягче, чем тычок пальцем в глаз или в горло. Но это удар, он сотря-
сает и отбрасывает. Как бы ни была российская дипломатия раздража-
юще сервильна на вид, сдвигание границ на Запад не позволяет пове-
рить всерьёз в эту сервильность. Запад и не верит. Их фотографии се-
мёрки с голым торсом в подражание Путину – это кич. Реализм – это 
300 тысяч на границах с Россией. Не «аж целых 300 тысяч», а «всего 
300 тысяч». 

Запад всё понял и принял. Главное для него теперь – не показать по-
корности, а то загонят за Гималаи и заставят учить китайский. 300 ты-
сяч – это просьба не наращивать дальше, ибо Россия выдержит – За-
пад не выдержит. Вот в чём нынешняя реальность, но говорить о ней 
вслух крайне не рекомендуется. Сохранить лицо противнику – это со-
хранить жизни своих солдат. Которым на западных границах ещё об-
живаться. 

А что сверх того, то от лукавого.

Раньше всех. Ну почти.
Саммит НАТО заявил Зеленскому, что конфликт должен быть разре-

шен военным путем и альянс будет продолжать помогать Киеву для 
этого — премьер Бельгии

Старше Эдды
Как только война перейдёт в другую фазу ( по моему мнению это 

случится не раньше осени), то консолидированное мнение стран НАТО 
может поменяться. 

Если мы к этому времени начнём штурмовать/возьмём Харьков, 
Одессу, Запорожье или Днепропетровск, то «лидеры свободного мира» 
начнут заламывать руки и призывать к перемирию, предлагая очеред-
ной Минск-3 или какой-нибудь Хельсинкский/Стамбульский формат. 
Начнут рассказывать о том, что плохой мир лучше хорошей войны и 
причитать о страданиях мирных жителей по обе стороны фронта. Если 
же война будет продолжаться в позиционном формате, то градус во-
инственных заявлений и поставки оружия, будут только возрастать.

Раньше всех. Ну почти.
Конфликт на Украине закончится за столом переговоров, но он дол-

жен закончиться на условиях Украины — Столтенберг

Логика Маркова
Вступление Швеции и Финляндии в НАТО и попытки блокады Кали-

нинграда вместе могут означать начало попыток НАТО отобрать Кали-

https://t.me/bbbreaking/128546
https://t.me/vysokygovorit/8582
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https://t.me/logikamarkova/2637
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нинград у России в наказание за взятие Россией берега Чёрного моря 
у Украины. Балтийское море хотят сделать морем НАТО.

Госплан и печеньки
Блок НАТО потерпел очередное поражение в блокаде Калинингра-

да после того, как европейские дипломаты признались в том, что они 
боятся эскалации с Россией, а у Путина есть очень большой рычаг воз-
действия на Европу. Если вкратце, то расквартированные в Литве нем-
цы боятся силового воздействия России, которая может прорубить су-
хопутный коридор в анклав. Во-вторых, Шольц опасается дальнейших 
газовых санкций, так что теперь ЕС ищет повод осадить Литву и ре-
шить вопрос так, чтобы не допустить дальнейшей эскалации. 

НАТО доказало свою полную несостоятельность, Шольц – предан-
ность идеалам российско-немецкой дружбы, и все это очень хорошо 
накладывается на свежие данные о том, что половина компаний, кото-
рые якобы ушли из России, на самом деле никуда не делись. GM про-
должает платить зарплату, Microsoft поддерживает социалку, заводы 
Pirelli работают как ни в чем не бывало, в общем, как муж, который 
ушел от жены, но не забирает свои вещи, да и ключ на всякий случай 
«потерял». Так что саммит НАТО показал несостоятельность блока, ко-
торый было бы проще назвать США + прилипалы. 

Поэтому вполне понятна спокойная реакция Кремля на присоеди-
нение Швеции и Финляндии. Кстати, Reuters взахлеб цитирует Медве-
дева, словесные интервенции которого пришлись как нельзя ко дво-
ру. А та же самая Германия отказалась присоединяться к эмбарго на 
русское золото. Мало ли на что спровоцирует.

Юрий Баранчик
Надо закрывать вопрос с Украиной до зимы. Это война на истоще-

ние, и чем раньше мы водрузим знамя Победы на Банковой, тем луч-
ше. Потом можно будет и по Калининграду со шпротами перегово-
рить. По душам.

Джига на могиле |Z
Мы в первый же день уничтожим всю авиацию Украины, её ПВО, 

наш РЭБ заставит упасть любой беспилотный летательный аппарат 
противника, но беспилотники ВСУ летают в Курск, Ростов и Белгород, 
а наши бомбардировщики даже не заходят на территорию противни-
ка опасаясь быть сбитыми.

Мы ликвидируем центры принятия решений в Киеве, если обстре-
лы российской территории не прекратятся, но нет, центры не ликви-
дированы и обстрелы не прекратились, ликвидированы российские 
нефтеносные вышки.

Мы расстреляем иностранных наемников из Азова, но, нет, не рас-
стреляли и не расстреляют: спешно занимаются отменой смертной 
казни в ЛДНР.

Мы ликвидируем убийц пленных российских солдат, но нет, не лик-

https://t.me/gosplandcookies/3921
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видировали, они, правда, иногда гибнут в бою, и тогда мы пишем, что 
да, мы их ликвидировали.

Мы накажем Литву за блокаду Калининграда, но нет, пока не нака-
зали.

Мы отомстим НАТО за вступление в организацию Финляндии и Шве-
ции, но отомстили фотками со спутника в твиттере Роскосмоса.

Мы отомстим Эрдогану за одобрение принятия Швеции и Финлян-
дии, а, стоп, Турецкий Поток, лучший друг, забирай Среднюю Азию и 
обвалакивай сетями мягкой силы российское Поволжье и Урал.

Внешний образ Российской Федерации — надувшийся дипломат 
или эксперт гневно и без толку сотрясающие воздух. Бесполезные пиз-
даболы.

Русский Демиург
То, что Турция так внезапно отозвала своё вето на вступление Шве-

ции и Финляндии в НАТО, вызвало шок не только в России, но и в самой 
Турции. Проблема в том, что Эрдоган прогнулся слишком быстро, не 
выжав из ситуации всего комплекса возможного. Всего лишь под Ме-
морандум о взаимном учёте требований безопасности сторон. Речь 
даже не о договоре, нарушение которого влечёт санкции. Речь о про-
токоле о намерениях, где никаких санкцией не предусмотрено в силу 
жанра.

Олег Царёв
Эрдоган получил, что хотел. Рабочую партию Курдистана ждут тя-

жёлые времена. Можно сказать, что Курдов «слили». Запад не впер-
вые «сливает» своих партнёров. Скандинавы пошли на условия Эрдо-
гана, который показал, что может получить, что хочет, правильно оце-
нил стоимость расширения НАТО для запада и поднял ставки. А для 
Запада, как мы знаем, расширение НАТО на восток было чрезвычайно 
важно.

Образ будущего
Какой-то испанский Хуан на посту премьер-министра сказал Пути-

ну: «Ты должен знать - ты не победишь».
Между тем, в Испании только что снизили возраст согласия. Плюс 

разрешили с 16 лет подавать документы на смену пола.
Вот такие эти грозные мачо из Испании, которые теперь уламывать 

будут не женщин, а девочек, так проще. Вот их Путин должен испу-
гаться.

Ой, страшно.

Дмитрий Полянский
Общее впечатление от заседания Совбеза ООН по Украине 28 июня: 

если в апреле Зеленский срывал аплодисменты и мог спровоцировать 
острую антироссийскую риторику, сегодня никакие его театральные 
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трюки и уловки не помогают поднять «градус дискуссии» в Совете. 
Разумеется, антироссийский нарратив наших западных коллег ни-

куда не делся, но вот былого «огонька» уже нет.

Байки из Спасской Башни
«Мы начали специальную военную операцию с тем, чтобы прекра-

тить обстрелы Донбасса Украиной, чтобы с территории этой страны, 
превращенной с подачи западных стран в анти-Россию, а также от ее 
националистического руководства, перестала исходить угроза как Рос-
сии, так и жителям юга и юго-востока Украины. Пока эти цели не будут 
достигнуты, наша операция будет продолжаться. Поставками воору-
жений вы лишь продлеваете агонию преступного киевского режима, 
готового принести в жертву свое население. Чем раньше вы это осоз-
наете, тем раньше украинское руководство сядет за стол переговоров 
с реалистичной позицией, а не с лозунгами и фантомными болями».

Дмитрий Полянский, зампостпреда РФ при ООН

Раньше всех. Ну почти.
Глава СК РФ Бастрыкин предложил создать международный трибу-

нал по преступлениям киевского режима

Vладлен ТатарZкий
Помню, год назад мы в качестве примера мягкой силы приводили 

турецкие говносериалы. И говорили: «вот как надо действовать! А не 
концерты балалаечников в Африке давать»!

Вчера опубликовали фото Волыны из зоны и снова понеслась волна 
рассуждений про мягкую силу на Украине и как «мы всё потеряли».

Хорошо. Давайте по-порядку. Какие самые популярные сериалы и 
фильмы были на Украине? Конечно, российские! КВН, «Камеди Клаб» 
город Москва! «Наша Раша», «Большая разница», Прожекторпери-
схилтон» — российские шоу, которым старались неудачно подражать 
на Украине и Белоруссии. Украинские певички и певцы пели на рус-
ском и жили в Москве. Трахали их тоже наши продюсеры и олигархи 
(и певцов и певичек). В новогоднюю ночь выступление Путина транс-
лировалось в донецких ночных клубах.

А рэп? Гуф и прочие наркоманы постоянно звучали в ушах украин-
ской молодёжи. Баста, Каста... «АУЕ»-культура (ныне запрещенная) — 
тоже русский продукт!

Надо добавить ко всему Цоя, Высоцкого и общее культурное про-
шлое в целом.  А помните наколотый у «азовца» портрет Тесака? 

По всем фронтам наш «культуркампф»был сильнее «Грынжол» и 
«Дыких танцив» Русланы. Полки книжных магазинов на Украине были 
забиты Бандерой и Шухевичем? Отнюдь! Чтобы такие книги купить 
нужно было ехать во Львов или в Киеве знать место. Полки книжных 
магазинов были забиты Максимом Калашниковым, Широкорадом и 
«Ударами русских богов». Причем, не только в Донецке. И что в ито-
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ге?..
Тут рассказывают про социальные лифты, приводя в пример Билец-

кого. Неудачный пример, так как это всё произошло в 2014 году. В 
этом году лифты работали с большой скоростью и у нас на Донбассе. 
Я бы в пример социального лифта в мирное время привел Потупчик. 
Не знаю, были ли такой пример на Украине. Не слышал.

Почему Россия имела мягкую силу на Украине и всё про&&&ла?

Александр Жучковский
Здесь как раз тот случай, когда сложные объяснения и теории не 

нужны. Базовая причина одна – предыдущие тридцать лет Москвой 
просто НЕ СТАВИЛОСЬ ЗАДАЧИ культурного влияния, рерусификации 
населения Украины (причём не только в центре, но и на юго-востоке). 
Была бы задача – нашлись бы и люди, и деньги, и методы. И к пресло-
вутому софт пауэр бы пришли, хотя и не сразу – наше отставание от За-
пада в этом плане обусловлено лишь отсутствием опыта и затрачен-
ного времени, а не какой-то неспособностью русских к «мягкой силе».

Димитриев
Можно много причин этому пытаться найти: то не так делали, это 

неправильно, то некрасиво, здесь непрофессионально, а там деньги 
украли. Но главное все постараются обойти. 

В этой всей «мягкой силе», будь она даже исключительно профес-
сионально сделана, не было бы содержания. Какие-то ошмётки смыс-
лов, фиговые листочки символов, которые должны были прикрыть 
смысловую пустоту. Бабка с флагом вместо социальных программ, та-
бличка «улица Ленина» на руинах, новости об урожайности зерновых 
вместо уборки урожая. 

Российская Федерация использует для самонаименования слово 
Россия, вызывая таким образом у людей исторические ассоциации, 
но сама к этим историческим временам не имеет отношения. Это - си-
мулякр, знак без означаемого. И это ж не я придумал, слово симулякр 
очень любили те самые люди, которые занимались Украиной десяток 
лет назад. Смысл метода в том, чтоб с помощью знакомых символов 
создавать у людей нужные чувства. Типа как маска знакомого челове-
ка, которую надевает пришелец с другой планеты, чтоб обмануть зем-
лян. Так и РФ надевает маску России. 

И все эти симулякры быстро вступают в конфликт с реальностью, 
если вынырнуть из виртуального мира симуляций. Россия приходит 
на Донбасс, и там организуют ЛДНР. В мире цифровых иллюзий ЛДНР 
это такая маленькая Россия, а приехав на место ты сталкиваешься с 
реальностью. Борешься с опереточными украинскими олигархами, а 
взамен приходят российские, с которыми-то и не поборешься. Полити-
ки в строгих костюмах и научными званиями, а на поверку оказывает-
ся, что под синим костюмом и титулом у него никаких личных убежде-
ний просто нет. 

Даже сейчас, за четыре месяца войны, никто внятно один не сформу-
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лировал ее целей и задач. Про изначальную «денацификацию» и «де-
милитаризацию» особенно не вспоминают, «освобождение» - смо-
трится странно, включение в состав РФ - есть большие сомнения, кон-
троль над мировым рынком продовольствия - хотя б уберите урожай. 
Нет, освещение военной кампании это такой же симулякр - знак без 
означаемого - мы воюем потому что идёт война. 

Много лет назад один близкий человек по другую сторону барри-
кад сказал мне: «А что вы можете предложить? Допустим, нам не нра-
вится то, что происходит на Украине, мы согласны. Но какая альтерна-
тива? ЛДНР и серая зона с Курченко?» И я не знал, что ответить. Более 
того, никто с того момента не знает, что ответить. Единственное внят-
ное видение будущего, которое я слышал звучало так: «Списание кре-
дитов и коммуналка в два раза дешевле.» Ну и Янукович.

Бульба престоловъ
Любые попытки создания русской мягкой силы, которая покажет 

(например) русского князя таким же привлекательным как турецко-
го султана, неизбежно наталкиваются на барьер в виде инструкций 
от АП, депутатов, думских комитетов, медиа-армян, диаспор и наци-
онально-культурных автономий, которые говорят: а какие такие рус-
ские? РФ это что, государство русских? Покажите джигитов, кавказ-
ских князей, еврейских купцов, малоросских поселенцев (обязатель-
но говорящих на мове), дайте мне diversity! В итоге русские окажутся 
в собственном фильме на третьих ролях, и в виде каких-то карикатур-
ных алкоголиков. Как это происходит и в реальности РФ, где в боль-
шей половине нерусских нацреспублик русские являются националь-
ным большинством.

Не поможет делу и то, что режиссёр со сценаристом и главным 
продюссером такого продукта мягкой силы РФ обязательно окажутся 
евреями, кавказцами и прибалтами, это уже почти правило. А значит, 
и описываемая в продукте реальность России и русских (любой исто-
рической эпохи) будет максимально нелицеприятной, даже в каких-то 
мелких бытовых деталях.

Описанное абсолютно из реальной жизни, например, в РБ проводят-
ся дни Чехии, дни Франции и т.д., и только РФ устраивает дни «много-
национальной России», единственная из всех государств. Сказать, что 
местные в ахуе и это портит имидж России — ничего не сказать.

Как можно проводить русификацию Украины, Белоруссии, если идёт 
дерусификация самой РФ?

Образ будущего
В наших стратегиях развития должна быть сделана существенная 

поправка.
Как будет Россия развиваться после третьей мировой войны.
Почему-то всем кажется, что ждать следует хорошего. 
Причём есть развилка: отталкиваясь от итогов третьей мировой не-

ядерной войны и то же самое - ядерной войны.
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Все возможные варианты.
А то ведь закончится война, а мы не готовы.

Юрий Баранчик
Англосаксы намерены опробовать на Украине сценарий ведения 

ограниченной ядерной войны

Старая площадь
Вчера стало известно, что норвежские фашисты отклонили заявку 

на пропуск грузов продовольствия для российских поселков на Шпиц-
бергене через единственный пропускной пункт на российско-норвеж-
ской границе Стурскуг.

«Шпицберген» просто похоже на еврейскую фамилию, поэтому-то 
норвежцы ведут себя как фашисты.

Сладков+
РОССИЮ БЕРУТ В КЛЕЩИ, НОРВЕГИЯ И ЛИТВА - ИНСТРУМЕНТ БРИ-

ТАНИИ. 
Хотите, попробую спровоцировать патриотов? Кто выбирает между 

войной и позором, потом получает и то и другое. Показали бы Кузь-
кину мать Литве, за блокаду Калининграда - Норвегия бы следом не 
дернулись бы. Так? 

Не так. Надо терпеть и ждать победы. Отреагировать, - поддаться 
на провокацию Запада. Нет, нам надо терпеть. Победим Украину, по-
бедим всех.

РИА Новости
Норвежский суверенитет над Шпицбергеном под большим вопро-

сом после отказа пропустить туда российские грузы, заявил глава кон-
ституционного комитета Совфеда Клишас.

Кремлевский шептун
Власти Норвегии твердо намерены вытеснить русских с архипелага 

Шпицберген, и ради этой цели они не останавливаются ни перед чем, 
в том числе и перед нарушением заключенных договоров. И России 
в конце концов придется жестко реагировать на угрозу блокады рус-
ских поселений.

Байки из Спасской Башни
«Минфин России раскрыл причину дефолта: «Перевод денег был 

выполнен, но мы не учли комиссию Тинькофф банка». Чего не отнять 
у наших граждан, так это чувство юмора. А Западу придётся смирить-
ся со всем, что происходит. Только рубли! Только твёрдая валюта! Бак-
сы уходят в прошлое».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов
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Open Ukraine | Открытая Украина
Главное управление разведки Минобороны Украины заявляет, что 

состоялся самый масштабный обмен пленными, в ходе которых Укра-
ина вернула 144 военных.

Из них - 95 с Азовстали, включая 43 военнослужащих полка Азов.
А где заявление Российской стороны?!

МИГ
ТАЙРА * 43 
При отсутствии официальных разъяснений по этому поводу при-

дется считать, что Зеленский не врал, когда говорил об эвакуации с 
«азовстали». Или экстракшн - через территорию ДНР.

Логика Маркова
Сторонники киевского режима ликуют. Сторонники России насто-

роженно и угрюмо молчат. Украинская военная разведка сообщает, 
что в результате обмена освобождены из российского плена 43 азов-
ца. Если действительно 43 члена неонацистского Азова   символа без-
наказанности убийства на Украине всех, кто за Россию, освобождены, 
то это огромная политическая ошибка и это может привести к значи-
тельному снижению поддержки России, особенно на освобожденных 
территориях. Будем надеяться, что это фейк неонацистской пропаган-
ды.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Если это правда, а все очень на то похоже, то большего плевка в лицо 

солдатам на фронте и жителям Донбасса, придумать очень сложно. 
П.С. Если это называется «денацификация» Украины, то может не 

стоило и начинать?

МИГ
Глава ДНР подтвердил информацию ГУР Украины (увы, именно в та-

кой последовательности, но хотя бы так, это лучше, чем молчание) об 
обмене военнопленными.

Владислав Угольный
Вообще, судя по нашим заявлениям, обмененные — раненные, 

вплоть до культяпочных. Подтверждений этому нужно ждать, я думаю 
вскоре мы увидим видео с украинской стороны.

Нам нужен закон об отмене социальных выплат и социальной по-
мощи комбатантам вражеской стороны. Оставить только бесплатную 
госпитализацию на дурки — для особо буйных ПТСРнутых. Ради безо-
пасности.

А вот выплаты пенсий, выплаты по инвалидности, льготы, даже по-
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ложенный проход без очереди — отменить. Для, повторюсь, комба-
тантов вражеской стороны.

Жизнь калекой и так наказание, а в данном случае они после осво-
бождения нами мест их жительства, будут вынуждены прозябать в аб-
солютной нищете с гниющими обрубками и невозможностью купить 
лекарств.

МАРДАН
К обещаному трибуналу, боюсь, останется один Волына. Но и тот не 

из азовцев.
Я-то считаю, что за наших солдат отдать можно кого угодно. Только 

вот зачем нужно было мельтешить с этой демонстративной неприми-
римостью.

Бульба престоловъ
Фейковый украинский (на деле российский) ТГ-канал Резидент ис-

пользуется для отмыва слива. Рассказывает об отданных России ГРУ-ш-
никах, лётчиках. Открыто заявляю — всё это фантазия автора данного 
канала, который находится не на Украине, а в РФ, и подчиняется одно-
му из Управлений Администрации Путина. Никаких инсайдов с Укра-
ины у него нет. Никого из важных и по-настоящему ценных пленных, 
никаких разведчиков и лётчиков РФ не отдали и не отдадут, и цели их 
вытащить не стояло. Цель была одна — вернуть Азов ради Стамбула, 
мирового сообщества и мирного соглашения.

Конкретно этот канал, плюс всякие Инии, Легитимные не справи-
лись с влиянием на украинское общественное мнение, и теперь пере-
ориентированы на информационную войну с русскими.

Схема простая: Администрация Путина сливает войну, сливает плен-
ных, сливает всё, тут же появляются псевдоукраинские каналы и орут 
«мы всё отдали москалям, зрада». В прошлый раз такой же контор-
ский канал Иний соврал, что «Тайру обменяли на мокшанских лётчи-
ков».

Ну покажите лётчиков, на которых типа Тайру обменяли, пидоры.

Матрос Потемкина
После начала  спецоперации наши люди поделились - в том числе 

- на тех, кто видит в украинцах только противника, укров, свинособак 
и вот это вот все, и тех, кто продолжает считать, что мы, в принципе, 
один же народ и весь этот замес должен проводиться более умно, по-
тому что иначе это самоуничтожение. Отсюда происходят взаимные 
упрёки и обвинения - «вы звери, господа, история вас осудит» и « а вы 
от них ещё детей нарожайте».

Конечно же, интересен момент перехода из одного в другое. Как 
же потенциально враждебное население становится вновь обретен-
ными соотечественниками на освобождаемых территориях?

А вот так - «украинцы остаются украинцами до тех пор, пока туда 
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не приходит русская армия», пишет военный корреспондент Кристи-
на Мельникова, которая все это видит собственными глазами. 

Так может они изначально были все же не свинособаки, а просто 
обыкновенные русские люди, попавшие под пресс чужого государства 
с радикальной национальной политикой? Иначе непонятно, как на-
столько быстрый прогресс и в их и в нашем восприятии происходит.

Владислав Угольный
Тут все просто. «Украинцы» (все, что не галицкий улус) всегда явля-

ются русскими.
Но замечаем мы это только после того как наша армия заходит в на-

селенный пункт конкретно этих русских людей, а арта начинает рабо-
тать не по нему, а по следующему.

Потому что так психологически проще для нас в рамка планирова-
ние боевых действий, особенно в условиях позиционирования укро-
нацистами этой войны как Апокалипсиса с соответствующей стратеги-
ей обороны. 

Стрелять по тому, что зовется «украинцем» проще, чем стрелять по 
тому, кто зовется русским. 

Дегуманизация врага, «украинцев», сейчас необходима. Она позво-
ляет неподготовленным не задумываться о гражданском характере 
этой войны и, соответственно, не легализировать убийство русскими 
русских.

Так что ненавидьте украинцев, презирайте их и убивайте. Все рав-
но украинцев не существует. Сконцентрируйте все зло и ненависть на 
пустом обозначении.

После войны полегчает. Так как станет понятно, что все мы русские.

Матрос Потемкина
Да, вероятно, это практично. Вопрос только - мы какой ресурс хо-

тим получить в итоге? Только землю или ещё и с людьми? 
Для меня, боюсь, земля в «безвидном и пустом» исполнении будет 

не актуальна.

Дмитрий Михайлин
И я все думаю: а мы-то как будем выходить из всей этой ситуации с 

соседями? В масштабах истории примерно понятно, а вот сейчас, при 
нашей жизни? Ясно же, что рано или поздно придется сводить ситуа-
цию к нулю, к какой-то точке, где ее как бы не было. Ну вот чтобы по-
нятнее: эта война зачеркнула все наши непонятки с чеченцами. Там вон 
опять формируют четыре новых батальона, причём уже не «легкой» 
Росгвардии, а полноценные тяжеловесные армейские. Фраза женщи-
ны, кажется, в Мариуполе: «Услышала «Аллах акбар», ну, думаю, сла-
ва Богу, русские пришли» - навсегда войдёт в историю России, в тот ее 
раздел, где раньше был лозунг «Хватит кормить Кавказ». 

Мы сейчас легко и просто ездим во всякие Брауншвайги и Бамбер-

https://t.me/zola_of_renovation/2194
https://t.me/matrospotemkina13/151
https://t.me/dmitry_mikhaylin/111
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ги, разбираемся в сортах местного пива, но я не очень представляю 
себя в прежде любимых Львове или Одессе, не говоря про Киев.

Мне крайне важно осознавать, что Российская Федерация ведет 
себя в этой ситуации - достойно. Это важно именно для будущего - что 
мы не создаём фейки про Бучу, не убиваем безоружных пленных, не 
используем мирных людей в качестве щита. Но это совершенно не от-
меняет вопроса: а дальше-то что?

Причем, вопрос это к нам, русским. Мы не можем адресовать его 
соседям, они в невменяемо-деструктивном состоянии, бессмыслен-
но разговаривать.

Readovka
В Белгородской области местные жители считают взлетающие в небо 

«Искандеры» и любуются в ночном небе огням уплывающих вдаль ра-
кет.

Димитриев
Вы заметили, что в последние недели изменилась тональность вы-

сказываний о будущей войне с НАТО? Если раньше это было дело ис-
ключительно гипотетическое, малореальное, в стратегических расче-
тах такой вариант было принято избегать. То теперь как-будто с мыс-
лью о неизбежной войне с НАТО сжились. Вплоть до ядерной. Даже, 
смотрю, многие хотят именно ядерную. 

С той стороны, кажется, тоже уже все решили. Посмотрели на уро-
вень российской армии в ходе СВО. Прикинули последовательность 
действий и объявили об увеличении численности сил быстрого реа-
гирования с 40 до 300 тысяч к следующему году. На границе с Россией 
будет размещена тяжелая техника и вооружения. 

Интересно, как они предполагают обойти проблему применения 
ядерного вооружения? Что делать с армией они конечно уже пони-
мают. С экономикой примерно тоже. Какие регионы могут взорвать. А 
вот ядерное. Наверное планируют создавать ситуацию, когда его про-
сто невозможно применить. Допустим, когда ты ведёшь войну на сво-
ей территории, или ведёшь их против прокси. Интересно, что они ум-
ного писали на этот счёт в последние годы?

Байки из Спасской Башни
«Все идёт по плану. А по срокам не надо пока говорить» - Путин.

Readovka
Конечная цель спецоперации — освобождение Донбасса и гаран-

тии безопасности самой России — Путин

МИГ
То есть официальная доктрина - освобождаем Донбасс и получаем 

от Запада реальные гарантии безопасности, включающие в себя разо-

https://t.me/readovkanews/37769
https://t.me/russ_orientalist/11272
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ружение Украины.

РУССТРАТ
Существование Украины как государства означает бессрочную вой-

ну против России
Поэтому единственным приемлемым для России вариантом завер-

шения СВО остаётся исчезновение Украины как государства с полити-
ческой карты мира.

Логика Маркова
Наша пропаганда по поводу спецоперации вызывает столько во-

просов, что уже требуются и ответы. Многие уверены, что это уже не 
ошибки, а саботаж политики президента.

Холмогоров
Ключевая проблема с «обменом Азова» та, что 4 месяца спустя, по-

сле всего, что мы огребли, российское руководство на всех уровнях по 
прежнему провозглашает ложные цели операции и не провозглаша-
ет единственную истинную и достойную: отвоевание русских земель 
и восстановление русского самосознания их жителей.

А когда провозглашаются ложные цели, приходится давать своим 
действиям ложные мотивировки, типа перебьем всех гадов, и давать 
разные ложные трудноисполнимые обещания типа «всех до одного 
нацистов повесим».

Единственный понятный и наглядный критерий успеха, территори-
альный контроль, заменяется тоннами ахинеи.

И запутавшись в своей собственной ахинее наше начальство раз за 
разом падает и нас спотыкает.

Так было и так будет до тех пор пока не будет открыто провозглаше-
на единственная достойная и консенсусная цель войны и весь отсчет 
не будет вестись от нее.

Холмогоров
И еще меня беспокоит то, что «партнер по обменам» все грозится 

отобрать у нас Змеиный. А оттуда ни звука.
И к одной перемоге Зели не хотелось бы еще и второй.
А более всего меня возмущает ложь со Святогорском, где рассказы-

вали что освободили Лавру, а потом оказалось, что Лавра под ВСУ, а 
город под непрерывным обстрелом

https://t.me/rus_demiurge/28619
https://t.me/logikamarkova/2654
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https://t.me/holmogortalks/22240
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Образ будущего
Дым над Змеиным означает, что пора начинать беспокоиться за 

судьбу Приднестровья.

Vоенкор Котенок Z
По неподтверждённой информации, российские войска покинули 

остров Змеиный. Данное решение было принято с целью сохранения 
техники и личного состава.

Холмогоров
Что со Змеиным все плохо известно уже минимум неделю. Играть в 

обмены в ожидании такой новости и устраивать хохлам виртуальную 
гиперперемогу... ну я не знаю как это назвать.

Раньше всех. Ну почти.
ВС РФ в качестве шага доброй воли завершили выполнение постав-

ленных задач на острове Змеиный и вывели находившийся там гарни-
зон, сообщили в Минобороны РФ. 

Тем самым мировому сообществу продемонстрировано, что Рос-
сийская Федерация не препятствует усилиям ООН для организации 
гуманитарного коридора по вывозу сельскохозяйственной продукции 
с территории Украины. Данное решение не позволит Киеву спекули-
ровать на теме надвигающегося продовольственного кризиса, ссыла-
ясь на невозможность вывоза зерна из-за тотального контроля Росси-
ей северо-западной части Черного моря, заявили в ведомстве. Теперь 
слово за украинской стороной, которая до сих пор не разминирует по-
бережье Черного моря у своих берегов, включая припортовые аква-
тории, говорится в сообщении.

Холмогоров
Позор. Какой позор. Нет. Только не это. Только не «шаг доброй 

воли»... Аааааааааа!!!!

МАРДАН
Тот, кто в Минобороны придумал тезис про оставление Змеиного « 

качестве жеста доброй воли» - предатель и английский шпион.

Логика Маркова
Армия России покинула остров Змеиный. Крошечный островок бук-

вально заваливался ракетами и снарядами. Там выжгли почти все. И 
пришлось уйти. Но свой уход Россия подала в качестве жеста доброй 
воли, чтобы облегчить вывоз украинского зерна из Одессы. В этой свя-
зи свист и улюлюканье в укросми и уныние в российских соцсетях. И 

https://t.me/obrazbuduschego2/10389
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напрасно. Так и надо. В мире существуют не только укросми, но и ты-
сячи сми сотен стран, которые озабочены зерновым кризисом и мало 
знают детали. Для них важно, что Россия пытается улучшить ситуацию 
с зерновым кризисом, от которой могут сильно пострадать миллиар-
ды людей. И эти миллиарды сегодня скажут, что Россия молодец. 

Комиссар Исчезает
Тот факт, что Минобороны для мотивировки ухода с острова Змеи-

ный выбрало не какую-то нейтральную формулировку а ля «вытаски-
ваем своих», «это временно», «такова тактическая необходимость» 
etc., но именно эти, блевотные слова про «шаг доброй воли» и «ми-
ровое сообщество», - говорит все о том же, о чем уже много раз было 
сказано.

Для «системы РФ» не существует никакой внутренней аудитории, 
никакой внутренней политики, никакого «общества», «избирателя», 
«налогоплательщика». 

Есть социальный балласт, контролируемый по остаточному прин-
ципу.

А всерьез система обращена только к «мировому сообществу» - не-
важно, делает ли она очередной шаг доброй воли, или притворяется, 
что она его делает, или, напротив, у нее сегодня по расписанию агрес-
сивный жест.

То есть эти люди с вами (с нами) не разговаривают, они к нам не об-
ращаются, что мы думаем - им неинтересно, и это ни на что не влияет. 
Вот и все.

Русский тарантасъ
О предполагаемом оставлении «Змеиного», странность:
Несколько дней назад, нам хором рассказывали, как на Змеиный ге-

роически завозили системы ПВО для доблестной обороны. Хотя, впол-
не могли бы и промолчать - история не очень свежая. Зачем это дела-
лось? Чтобы новость об оставлении Змеиного заиграла более яркими 
красками? 

Давайте либо не будем оставлять, либо не будем писать героиче-
ские эпосы пока война не закончилась.

Владислав Угольный
Из Одессы теперь проще вывезти зерно в Европу, устроив свиньям 

голод
Почему все так злятся из-за Змеиного? Понятно ведь, что до зимы 

войну окончить не успеем.

Образ будущего
Змеиный, зерно и Калининград: вся комбинация в одном флаконе.
Решение по Калининграду (сохранение транзита) и сделке по вы-

возу зерна с Украины было принято в субботу ночью.

https://t.me/komissarischezaet/119
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Перемогу с пленными с Азовстали Украина добавила к Змеиному 
обязательным пунктом, чтоб удержать рейтинг Зеленского выше 18%, 
а то уже был бы полный крах. 

Мы ушли со Змеиного и дали карт-бланш Турции на зерновой кейс. 
Теперь Киеву нечем крыть, а зерна в хранилищах в 4 раза меньше, чем 
они сообщали и оно фуражное, а это 38%-45% от качества.

Это им уже ЕС и Африке объяснять самим. Удерживать Змеиный нам 
обходилось в $100-150 млн в неделю, теперь этот вопрос снят, Кали-
нинград с понедельника откроют для транзита, Турция начнёт движу-
ху по зерну.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Про Змеиный, коротко. Две недели наш агитпроп рассказывал про 

безумие Зеленского, который из пропагандистско-политических со-
ображений не разрешает генералам отводить войска из северодо-
нецко-лисичанской ловушки, тем самым обрекая их там на гибель, и 
даже качали слухи по поводу якобы конфликта между их офисом пре-
зидента и генштабом. Вот, мол, какой сбрендивший кокаиниссимус. 
А как только наши поступили прямо противоположным образом — то 
есть исходя из логики военной целесообразности, а не информацион-
но-пропагандистского переможества — тут же начались стоны патри-
отов. Кутузов вон в какой-то момент не то что остров «объединённой 
Европе» сдал, а целую Москву, и оказался прав, выиграв в итоге вой-
ну.

Вы как хотите, а я за то, чтобы в таких вопросах решения принима-
ли военные, а не пропагандисты.

Сладков+
ОСТРОВ ЗМЕИНЫЙ. НУ И ПРАВИЛЬНО, ЧТО УШЛИ. 
Мне важнее смысл, а не картинка. Мы, когда хотели пришли, когда 

захотели ушли, разве не так? Держать мужиков под обстрелом ради 
чего? 

Когда пойдем в Одессу, тогда и Змеиный будет наш. Да ещё, кстати, 
как пойдем, может и брать его обратно не придется, просто высадим-
ся и все.

Александр Жучковский
Большинство источников говорят про Осень. Что уже в сентябре 

пройдут формальные референдумы и воссоединение Донбасса, Хер-
сонщины и Запорожской области (её части?) с Россией. Собственно 
«крымский сценарий», которого ждали в Новороссии восемь лет. Если 
всё так, то освобождения Донбасса стоит ожидать до конца лета. Осво-
бождение же всей Новороссии, возможно, затянется на несколько лет. 
Или же последует заморозка конфликта по типу «Минска». Хотя нельзя 
исключать, что после нашей окончательной победы на Донбассе укра-
инская армия и государственность начнёт стремительно рассыпаться, 
и русское дело пойдёт веселее. Но обольщаться тоже нельзя: Запад 

https://t.me/chadayevru/702
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всеми силами будет стремиться к тому, чтобы этого не допустить.

РИА Новости
«Вчера, 29 июня, состоялся обмен 144 на 144 военнослужащих»
«Он был организован и проведен по прямому указанию Верховно-

го главнокомандующего Вооруженными силами Российской Федера-
ции, поскольку жизни, здоровье, освобождение наших военнослужа-
щих, бойцов Донецкой и Луганской народных республик, которые со-
ставляют большинство возвращенных, — это самая главная задача»

«Всё остальное потом»

Старовойтов о политике
А вот это что-то новенькое в политических коммуникациях и похо-

же на ключевой внутриэлитный момент с самого начала СВО.  Мино-
бороны официально (!) назначило президента России главным ответ-
ственным за скандальную передачу «азовцев» без суда и следствия 
обратно на Украину. 

Решение, которое всё патриотическое медиа-лобби считает страш-
ным предательством, Минобороны решило повесить на Путина. А тут 
ещё и Змеиный бросили в качестве реверанса Западу («жеста доброй 
воли») - сразу после того, как НАТО расширилось на пару стран и объ-
явило Россию врагом номер один. 

Но это все, так сказать, контекст. Главный же вывод в том - что отве-
чать за результаты всей СВО будет один человек. Минобороны объя-
вило это официально. Вот уж от кого меньше всего мы такую «новую 
искренность» ожидали.

КЛИШАС
Жизни наших военных превыше всего

Zommerman
Но ведь в такой логике пора завершать СВО. Разве нет? Да и вооб-

ще, выходит, можно было не начинать. Раз жизни военных «превыше 
всего».

Образ будущего
Всё так и есть, СВО идеологически сворачивается.

Юрий Баранчик
С одной стороны, Тайра, обмен азовцев, сегодня Змеиный (тенден-

ция, однако), что вызывает закономерные вопросы - что, СВО свора-
чиваем? Или «просто» не можем обеспечить информационное сопро-
вождение СВО? С другой - арест Владимира Мау. Война башен? Или 
патриотам кинули кость? Или просто совпадение управленческих ре-
шений по времени?
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И ещё вопрос, где война ожесточенней - на внешнем фронте или на 
внутреннем. Иногда складывается такое ощущение, что СВО понадо-
билась Владимиру Путину не столько для того, чтобы решить вопрос 
с Украиной и НАТО, сколько для того, чтобы всколыхнуть внутреннюю 
ситуацию и поднять народ, часть элит, силовиков и т.д., чтобы стрях-
нуть ту болотную плесень, что продолжает пожирать страну, потому 
что иных методов победить симбиоз либералов и коррупционеров не 
осталось. И Путину пришлось вызвать огонь на себя?

Друид
Силовой блок в последнее время активно взялся за одну из главных 

кузниц либеральных кадров. «Семья» уже вынуждена была смирить-
ся с сокращением финансирования идеологической базы РАНХиГС, по-
сле чего ВУЗ может перестать проводить такое знаковое мероприятие, 
как Гайдаровский форум. Теперь же, из-за смены ректора и его окру-
жения, Академия может вообще уйти из под сферы влияния «Семьи». 
Таким образом, ВУЗ будет в большей степени соответствовать статусу 
«при Президенте РФ».

Также задержание, по сути, непотопляемого В. Мау, ключевого со-
ветника покойного Егора Гайдара, знаменует ещё один важный шаг 
по разрыву нынешней России с ельцинской эпохой. Кто следующий из 
непотопляемых, может также стать неожиданностью. 

В целом, что назревало давно, СВО обязывает сделать сейчас. И мы 
уже писали, что должно случиться с главным символом сислибов – 
«Ельцин-центром» – чтобы он закрылся. Так что время всё расставит 
по своим местам. И непотопляемые тонут.

Great&ZoVereign
За Змеиным вероятно последует Приднестровье.  Военная задача 

удержания Змеиного состояла не только в том, чтобы быть опорной 
точкой торговой блокады одесского побережья, но и в том, чтобы при-
крывать регион Приднестровья с воздуха, а еще в качестве постоянной 
угрозы побережью обозначать возможность десанта в южной Бесса-
рабии в любой момент времени. Особенно в том случае если Украи-
на, или Молдова, или они обе, рискнут начать «наведение конститу-
ционного порядка» на левобережье Днестра.

После  оставления острова Змеиный под давлением огневых средств 
противника, подобную угрозу побережью Бессарабии можно считать 
практически снятой. А это открывает для противника колоссальное 
пространство для маневра на Приднестровском направлении.

Так что потеря Змеиного — это не просто медийный ляп или такти-
ческое отступление, а крупное геостратегическое поражение, которое 
меняет расклад сил в этом районе Причерноморья, и со временем по-
тянет за собой дальнейшие более тяжкие поражения.

Владислав Угольный
Российская группировка на Змеином не могла прикрыть даже саму 
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себя. Даже с учётом группировки кораблей Черноморского флота. Ни 
о каком прикрытии Приднестровья с воздуха в подобной ситуации со 
Змеиного и речи быть не могло. Более того, сам Змеиный находится 
от Приднестровья дальше, чем наши позиции в Херсоне.

Змеиный действительно был ценен в качестве плацдарма для по-
тенциальной высадки морского десанта в Буджаке, но с потерей «Мо-
сквы» Черноморский флот потерял способность осуществить подоб-
ную десантную операцию.

И даже в случае её осуществления — ну представим, что ВСУ в Буд-
жаке не будет — подобная десантная операция не будет иметь доста-
точной численности десанта для установления контроля над Буджа-
ком (сколько там РФ Херсонскую область брала под полный контроль 
в условиях отсутствия организованного сопротивления? Месяц?) и од-
новременно с этим — помощи ПМР.

Так что проблема блокады Приднестровья мало связана со Змеи-
ным. Начиная с затопления «Москвы» у Приднестровья есть лишь одна 
надежда на спасение — ковровые бомбардировки Николаевской об-
ласти и деблокада.

Ярослав Белоусов Z
Ахахаха, неудачу со Змеиным и скандал с обменом решили ком-

пенсировать задержанием одной из главный фигур системных либе-
ралов в России — Владимира Мау.

Прокомментировать хочется строчками из песни «Этот день мы при-
ближали, как могли».

Политджойстик/Politjoystic
Демонстративный арест Мау в день его избрания в СД Газпрома - 

это сигнал, чтобы либералы, которые ещё остались в России не акти-
вировались в связи с последними решениями НАТО, ЕС и  G7.

Константин Малофеев
Решение Департамента культуры Москвы по смене руководства 

сразу трёх столичных театров – «Гоголь-центра», «Современника» и 
«Школы современной пьесы» – не просто радостное, но и долгождан-
ное. Сложно сказать, почему власти так долго терпели в центре Мо-
сквы эти три площадки – не столько театральные, сколько откровенно 
русофобские пропагандистские центры. Но лучше поздно, чем никог-
да.

Раньше всех. Ну почти.
НАТО считает, что Россия должна прекратить спецоперацию на Укра-

ине и полностью вывести оттуда свои войска – Столтенберг

Раньше всех. Ну почти.
«Железный занавес» между Россией и Западом уже опускается, за-
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явил глава МИД РФ Сергей Лавров
«Пусть они только ведут себя осторожно, чтобы ничего себе не при-

щемить. Но этот процесс запущен», сказал Лавров.

Туранский экспресс
Американские журналисты смирились с положением бандеровцев, 

которые неминуемо проиграют. Поэтому теперь они морально гото-
вят своих сторонников к капитуляции Киева и возможной денацифи-
кации других русофобских стран.

Николай Стариков
Единственный смысл существования киевского режима – это толь-

ко война с Россией
Принятие Финляндии и Швеции в НАТО за 1 день – это указание ки-

евскому режиму на его место. В офисе Зелинского уже сообщили, что 
Украине в который раз отказали во вступлении в НАТО. 

На саммите G7 было озвучено, что бюджет Украины теперь состоит, 
в основном, из внешних вливаний. Киевскому режиму прямо говорят, 
что цель у него одна – война с Россией до последнего украинца, пока 
Запад будет щедро оплачивать убийство Украины и поставлять воору-
жение.

Поэтому киевский режим руками нацистов гонит простых украин-
цев на фронт, используя их как пушечное мясо. СВО ВС РФ на Украине 
имеет воистину освободительный характер, так как, в конечном счете, 
избавит украинский народ от продажных киевских марионеток, для 
которых является лишь расходным материалом в войне Запада про-
тив России.

Лохматый Z Николаев
Мы могли давно перерезать жд пути и взять под полный контроль 

трассы. Засевшую зимой группировку нацистов на Донбассе можно 
было переколотить к концу апреля. А дальше...

18 июня по Донецку было более 400 попаданий. Они пришлись бы 
на Одессу, а может на Николаев или Харьков. Вы все ещё не поняли? 

Мы здесь уничтожаем тех нацистов, которые должны были брать в 
заложники города. Здесь уничтожается та военная техника, которой 
удалось попасть на Украину и которую не смогли уничтожить ракет-
ными ударами. А ведь её предназначали для других мест.

За последний месяц на Донбасс привезли более 50 тысяч нацистов. 
Этого хватило бы, чтобы полностью сровнять и Николаев, и Одессу или 
Днепропетровск с Запорожьем. Теперь эти 50 тысяч частично лягут в 
землю, частично сдадутся, но уже не смогут причинить вред другим 
городам.

Украинские города останутся целыми из-за того, что Донбасс при-
нял и продолжает принимать на себя удар от всего НАТО.

Не так много осталось нам, чтобы завершить полный разгром, го-
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раздо меньше, чем уже сделано. А потом... кто будет удерживать Киев, 
Николаев, Днепропетровск, Харьков, Одессу? Те ссыкуны, которые ба-
луются в «активисты»? Или те, кто пошел в тероборону, чтобы избе-
жать призыва? 

Чем будут удерживать города? Запад уже откровенно обнищал 
на оружие и 4 РСЗО, переданных Украине преподносится, как целый 
звездный флот. Младший офицерский состав мечтает попасть на кон-
трактную службу в западные страны, высшие офицеры уже прикупи-
ли себе недвижимость в теплых странах. Кто воевать будет? Те, кому 
сейчас насильно повестки вручают? Да они уже наизусть выучили но-
мера, по которым звонить для сдачи в плен.

Россия не остановила наступление, она просто на небольшом участ-
ке заканчивает уничтожать всю армию противника. Потом останется 
собрать трофеи... Одессу, Харьков, Запорожье, Николаев...

Радуйтесь, что вам удасться избежать судьбы Донбасса и помните 
его жертву. Чем больше будет уничтожено на Донбассе нацистствую-
щего рогулья и техники, тем слабее будет сопротивление в оставших-
ся городах.

Александр Жучковский
Русские стойко обороняли Гостомель и отступили. Героически сра-

жались на Змеином и ушли. Почему? 
Не берусь судить о целесообразности военных решений. Пораже-

ния, отступления, неудачи на войне – это нормально (как бы ненор-
мально это ни звучало).

Но информационно-пропагандистские провалы в наше время бьют 
по армии и государству больше, чем  провалы собственно военные.

 
Бульба престоловъ
А как ты информационно-пропагандистски этот четырёхмесячный 

пиздец красиво подашь, долбоёб?
У людей травма от развала СССР, и они всерьёз думают, что реаль-

ности вообще нет, только медиа-картинка, и кто выстроит лучшую — 
тот победит.

Реальность существует, и если ты воюешь хорошо, то даже с хуёвой 
медийкой всем всё будет понятно. А стоящие фронты, бои по месяцу 
за 3,5 села и отступления — это никакие Симоньяны и Гаспаряны не 
прикроют, сколько бюджета этой мини-Армении не выдели.

Я открою секрет: РФ может в войну гораздо хуже, чем в пропаганду. 
Во второй она как раз понимает немало, вон, люди после отступления 
из трёх областей до сих пор не осознали поражение в войне, ждут ка-
ких-то лет горячего противостояния и новых наступлений.

Димитриев
А я лично все больше склоняюсь к мысли, что работать с обществен-

ным мнением в общем-то и не нужно. Это параллельная вселенная, и 
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тратить силы на ее корректировку - это лишняя трата сил и нервов. 
Вот, например, скажи я вам недели три назад, что переговорную 

группу, которая занималась переговорами в Мариуполе, закончивши-
мися сдачей Азова, отстранили от дел и вероятнее всего дальше будут 
азовцев менять, чтоб вы мне сказали? Не отвечайте, я знаю сам: напи-
сали бы донос о том, что я агент британской и турецкой разведки. 

А если б я сказал месяц назад, что Змеиный удержать после появ-
ления у Украины дальнобойного вооружения не получится и выстав-
лять там гарнизон с техникой это не героизм, а идиотизм? Вместо спа-
сибо, телеграм был бы заполнен публикациями о том, что я предатель 
и защищаю ларьки в Одессе. 

Все это было много раз и особого смысла метать бисер перед ши-
рокой аудиторией я не вижу. Телеграм - скорее способ рассылкой со-
общений откорректировать работу ведомств имеющих отношение к 
теме. А общественное мнение как-то само подстроится.

Раньше всех. Ну почти.
У России в мире много единомышленников, которые думают так 

же, как она, только они боятся поднять головы и сказать об этом вслух 
— Путин

 
Олег Царёв
Мы должны наконец сформулировать задачи для себя, для государ-

ства, для СВО. После задач сформулировать план и четко по ему дей-
ствовать. Если сформулировать задачи, и разработан план, то у нас бу-
дет и мягкая, и не мягкая сила. Нет задач, которые нам не по плечу. 
При этом, конечно, жизнь кардинально поменяется. Будет не просто. 
Очень не просто. Иногда мне кажется, что именно по этой причине у 
нас ещё нет определенности.

Комиссар Исчезает
«Сергей Кириенко в ходе своей рабочей поездки по Харьковской 

области обсудил начало учебного года, соцвыплаты..»
Счастливый сон, невозможно поверить.
Но - надо раздавать паспорта.

Политджойстик/Politjoystic
Без Харькова нет Донбасса и нет безопасности для России. Это нам 

хотели сказать.
...
Первый заместитель главы АП Кириенко побывал в Купянске и дру-

гих населенных пунктах Харьковской области.

Логика Маркова
В патриотическом сегменте российского общества ликование, - Сер-
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гей Кириенко посетил Харьковскую область. Такой визит считается при-
знаком того, что Путин принял решение по этому региону, сейчас Харь-
ковскому, а ранее Запорожскому и Херсонскому,  -они будут присое-
динены к России. Скоро начнется выдача паспортов России. Форми-
рование администрации. Россия берет на себя всю ответственность 
за такой регион. Российский флаг навсегда, если там побывал Кириен-
ко, который отвечает именно за внутреннюю политику.

Vоенкор Котенок Z
Письмо из Русского Херсона
Последние 2 недели не прекращаются теракты — в городе актив-

но действует диверсионно-террористическое подполье. Украина кош-
марит дальнобойной артиллерией пригороды Херсона и сёла Херсон-
ской области. Днём распространяют листовки, слухи, что Украина при-
дёт. Параллельно с этим идёт обстрел территории, и жители боятся, 
что Украина вернется.

Все эти обмены, неясности только подстёгивают мнение, что банде-
ровцы вернутся, и люди даже за русскими паспортами идут с опаской. 
Диверсанты угрожают: все, кто получил паспорта, бегите в Крым, ина-
че вырежем. Это классическая  диверсионно-психологическая работа. 
При этом взрывы имеют одну задачу - кошмарить народ. С этим тер-
рористическим подпольем нужно бороться. 

Пора заканчивать бардак на освобождённых территориях, пора чет-
ко и ясно сказать людям: мы вас освободили, путь у вас - в Россию. Не 
надо превращать это опять в ДНР и нельзя давать украинцам возмож-
ность убивать всех, кого они хотят. Чем занимается временная опера-
тивная группа, отвечающая за Херсон? Город не готов к обороне, не 
блокируется блокпостами, комендантский час поддерживается фор-
мально. Кто военный комендант?  В Херсоне фронт в 20-ти, а где-то в 
50-100 км. Не пора ли наводить порядок?

Пора бы уже вспоминать практику Чеченской республики. При всем 
бардаке в Чечне такого беспредела не было.  Здесь совсем другая си-
туация. Там был воюющий город, там существовало вооруженное под-
полье, до конца из города не выбитое. А здесь внешне мирный город. 
Работайте! С людьми нужно работать, чтобы они не думали: «Завтра 
вы уйдете, меня здесь бросите, и меня зарежут». Надо абсолютно чет-
ко начинать артикулировать цели, чего мы хотим, чего добиваемся от 
Херсонской области. 

Нужно поставить себя на место обычного человека из Херсона. «Вон 
пошла террористическая группа диверсию делать, да я её не замечу – 
русские завтра уйдут, вон они Змеиный отдали, всё проё***о, обмены 
какие производят». Между прочим, в соседнем Энергодаре, где АЭС 
(Запорожская обл.), нет русского телевидения. 

Надо наводить элементарный порядок. Работать с агентурой, обо-
значить присутствие, поставить ночные посты, блоки на всех пере-
крестках и патрули, чтобы во дворы ходили. Показывать присутствие 
Вооруженных сил, Росгвардии, органов госбезопасности. В Херсоне 

https://t.me/voenkorKotenok/37998
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есть милиция из местных? Кто начальник милиции, он есть?
Вопросов - море. И от их решения зависит наша жизнь. Жизнь в Рос-

сии, или возвращение в пронацистское небытие.

РИА Новости
В ЛДПР предлагают добавить Z и V в список букв, которые можно 

использовать на российских автомобильных номерах.

https://t.me/rian_ru/169413
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ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Readovka
Остров Змеиный в Черном море остается под контролем флота и 

ВКС России
Имеется в виду, что Змеиный находится под огневым контролем — 

то есть в любой момент может быть поражен авиацией и ракетно-ар-
теллерийским вооружением ВС РФ.

Александр Проханов
Украина, перепаханная танками, истерзанная взрывами, опалён-

ная пожарами, политая кровью, — оранжерея, в которой выращива-
ется жуткий цветок. Имя цветка — Зеленский. Не стоит над ним сме-
яться. Не стоит легковесно называть его клоуном. Не стоит его образ 
отдавать на откуп вялым и непрозорливым пропагандистам. Зелен-
ский — это зловещий цветок со множеством багровых, чёрных, золо-
тых лепестков, взращиваемый колдовским садовником под куполом 
украинской оранжереи, пропускающей лучи чёрного солнца.

Vоенкор Котенок Z
И снова о том и о тех, кто против нас:
95% пленных, которые были освобождены Киевом в результате об-

мена, подвергались пыткам, российские следователи проверят эти 
факты, заявили в СК РФ.

Вывод один - нет жалости к врагу. Никакой. Мирные - вопрос отдель-
ный, индивидуальный. А жесты доброй воли лучше оставить на мир-
ное время, когда змей измены будет сокрушен, и не просто повержен, 
а полностью уничтожен, чтоб снова не вылез из схрона лет через 50.

Джига на могиле |Z
Голубь мира от США Генри Киссинджер в интервью для издания 

Spectator обозначил не самую лучшую вилку вариантов для России:
Если российские войска останутся на тех позициях, которые они 

сейчас занимают, то «это будет победой» для России. По его сло-
вам, тогда Москва будет контролировать примерно пятую часть 
территории Украины, большую часть Донбасса, где расположены 
основные промышленные и сельскохозяйственные районы. В этом 
случае роль НАТО серьезно уменьшится.

Другой вариант, по мнению дипломата, предполагает наступле-
ние Киева и возвращение его контроля над потерянными террито-
риями, в том числе над Крымом. Киссинджер полагает, что в та-
ком случае страны Запада рискуют оказаться «в состоянии войны 
с Россией».

Наконец, третий вариант подразумевает возвращение к пози-
циям, которые были зафиксированы до начала специальной опера-
ции. В этом случае Украина продолжит путь на интеграцию с НАТО, 

https://t.me/readovkanews/37851
https://t.me/aleksandrprohanov/67
https://t.me/voenkorKotenok/38007
https://t.me/dancingrussians/433
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а страны Запада будут активно оснащать ее современными воору-
жениями. По его мнению, при таком сценарии конфликт окажется 
замороженным на неопределенный период.

Судя по всему наших ресурсов не хватает даже для взятия Славян-
ска и Краматорска. Американцы это видят и предлагают фактически 
капитуляцию (первый вариант) под видом «перемоги»: ты, Володя, 
сдавайся, мы всем расскажем, что ты победил.

Политджойстик/Politjoystic
Киссинджера можно списывать из гуру. Настучали по голове и ска-

зали не отрываться от коллектива. Да и то верно: времена советологии 
прошли давно, молодые менеджеры в Администрации США, считают 
его выжившим из ума, ВПК на ходу и остальные отрасли не смеют им 
ничего сказать. Хорошо, что наши руководители не находятся в иллю-
зиях, в которые впал старина Генри. Теперь всё: читать лекции, чтобы 
оплатить счет за газ и наслаждаться прошлыми заслугами. В украин-
ском кейсе у него их не будет.

МАРДАН
Сценарий, о котором говорит Киссинджер выглядит следующим об-

разом. Донецк, Луганск, Херсон, Запорожье, Харьков Россия заберет 
себе точно. Николаев и Одессу - скорее всего. Старый политик пред-
лагает договариваться пока в список не попали Киев, Винница и ров-
но.

Российская власть тем временем без лишних слов осваивает осво-
божденные территории, включая их в свое политическое, экономи-
ческое и военное пространство. Никак по другому визит Кириенко в 
Харьковскую область объяснить нельзя.

Холмогоров
Персонажи, которые пишут: «не хочешь обменивать Азов, значит 

хочешь плена нашим» завтра будут кричать «не хочешь подписывать 
капитуляцию, значит хочешь крови и смертей». 

Изобретатели этого пропагандистского нарратива предсказуемо 
раскрыли портал в ад.

Бульба престоловъ
Большой войне РФ с объединённым Западом быть.
Либо в форме нападения НАТО на РФ без повода, либо, что более 

вероятно: РФ объявляет перемирие на Украине, довольствуясь Дон-
бассом и Херсоном/Запорожьем; США и НАТО растят силы; через не-
сколько лет, при следующей войне с Украиной они заходят. Куда — за-
висит от обстановки: может, занимают столько Украины, сколько мо-
гут, и начинают встречные бои с ВС РФ при попытках тех продвинуть-
ся; а может — сразу переносят бои на территорию РФ.

https://t.me/politjoystic/27347
https://t.me/mardanaka/9736
https://t.me/holmogortalks/22295
https://t.me/bulbe_de_trones/1125
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Логика Маркова
Финляндия дала пощечину Эрдогану. Сразу после принятия реше-

ния о вступлении в НАТО. МИД Финляндии заявил, что курдские по-
литики, если они и граждане Финляндии, не будут выданы Турции ни 
при каких обстоятельствах. Даже если Турция считает их терроистами. 
Как ответит Эрдоган?

Друид
Разрыв дипломатических отношений с Болгарией не является при-

оритетным вариантом решения текущего кризиса, к тому же отноше-
ния с этой страной достаточно неплохие. Однако находящиеся у вла-
сти политики явно ориентированы проамерикански и всё чаще прояв-
ляют русофобские намерения.

В этих условиях Россия может решиться на показательные действия, 
которые демонстрируют всю серьёзность намерений Москвы. В лю-
бом случае, высылка российских дипломатов не останется безответ-
ной. При этом очевидно, что с помощью болгарских властей США про-
воцируют Россию на новый виток конфронтации.

Захар Прилепин
В Ухте, в школе, где учился Арсен Моторола Павлов, открыли мемо-

риальную доску в его честь.
Такие дела, Арсен. 
Ещё будет памятник. И, даст Бог, не один.

Байки из Спасской Башни
«Надо внимательно присмотреться к тем, кто работает на журфаке 

и должен по преподавательской своей деятельности сеять «разумное, 
доброе, вечное». Но вместо этого, как говорится, «расшатывает лод-
ку», в которой мы все вместе плывем в очень неспокойном море ми-
ровой политики. В конечном итоге, именно те преподаватели, кто на-
страивает молодёжь против России, и должны нести ответственность 
за результат. Хотим ли мы повторения украинского сценария? Пре-
вратиться в «непомнящих родства «ванов», оплевывая всё, что свято 
для любого нормального русского человека. Этот вопрос должен за-
дать себе каждый сотрудник образовательного учреждения, который 
отвечает за воспитание нового поколения наших сограждан».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Логика Маркова
Песков заявил, что послание Зеленского Путину через президента 

Индонезии не письменное, а устное. Это рождает интригу. Потому что 
возможное письменное послание Зеленского проверяют британские 
и американские кураторы, которые требуют от него войны с Россией 
до последнего украинца. А устное послание Зеленского может быть и 
секретным от британских и американских кураторов. Зеленский без 

https://t.me/logikamarkova/2667
https://t.me/wisedruidd/3725
https://t.me/zakharprilepin/12492
https://t.me/kremlin_bashnya/32930
https://t.me/logikamarkova/2668
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сомнения находится в заложниках у них.

Русский Доллар
Россия готовится к национализации газового проекта Сахалин-2. По 

крайней мере, на Западе указ о передаче прав на управление проек-
том новой компании в российской юрисдикции оценивают именно 
так.

Проектом совместно владели «Газпром» (50% плюс одна акция), 
британская Shell (27,5% минус одна акция) и японские - Mitsui (12,5%) 
и Mitsubishi (10%). 

«Газпром» автоматически сохраняет за собой контрольный пакет, 
другим акционерам указ предоставляет месяц на то, чтобы решить, 
хотят ли они остаться в качестве акционеров новой компании. Но, по-
следнее слово остается за Кремлем. 

Совершенно точно, что англичан из проекта выкинут. Shell списала 
стоимость всех своих российских активов и объявила об уходе из Рос-
сии. Японцам – сложнее.

Николай Стариков
Nord Stream AG остановит обе нитки газопровода «Северный по-

ток» с 11 по 21 июля для планового ремонта.
Ремонты всякие важны.
Ремонты нужны.
И газ нужен. А когда есть ремонт, то газа нет.
Как и транзита в Калининград, не стало.
Непорядок. Надо решать проблемы.
Их можно решить.

МИГ
Денонсация беловежских соглашений, на основании референдума 

1991 года о сохранении СССР (напомним, что референдум, как непо-
средственная форма осуществления народовластия, имеет приоритет 
над решениями представительных органов) - единственный относи-
тельно элегантный способ легитимизировать изменение границ  быв-
ших советских республик.

Хотя вою будет столько, что хоть Ленина из мавзолея выноси.

Олег Царёв
Очень сомневаюсь в том, что Беловежские Соглашения будут де-

нонсированы. Но если бы это произошло поддерживал бы решение 
двумя руками.

Логика Маркова
СБУ обещает до 25 тысяч долларов за убийство общественных дея-

телей, которые сотрудничают с российскими властями на освобожден-

https://t.me/russiandollar/83
https://t.me/nstarikovru/29881
https://t.me/mig41/18882
https://t.me/olegtsarov/2481
https://t.me/logikamarkova/2673
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ных территориях. 
1. Украина это террористическое государство. Пора официально это 

признавать.
2. СБУ это террористическая организация. Пора официально это объ-

являть.
3. Деньги стран НАТО идут на теракты. 
4. Пора признать страшную реальность, НАТО ведёт ограниченную 

прокси террористическую войну против России. 
5. Надо ставить перед странами Запада требование прекратить это. 

Убийства общественных деятелей в Херсоне, Мелитополе, Мариупо-
ле, Новой Каховке необходимо прекратить.

Олег Царёв
Переписывался со знакомыми из Львова. Они сказали, что в городе 

много иностранцев. Наемников. Перезвонил другим знакомым. Ин-
формацию подтвердили. Говорят, их много на улицах и кафе. Значит, 
их собирают. Готовятся. Судя по всему, осень будет жаркой.

Сладков+
НАТО РЕШИЛО ВСПОМНИТЬ СТАРОЕ, ПОБОРОТЬСЯ С НАМИ В СИЛЕ 

ВПК. 
Я не пойму, какие проблемы? Надо делать так: Первое: у нас там 

какие страны НАТО вдоль границы? Финляндия, Швеция, Норвегия, 
Польша, прибалты долбаные… 

На каждую конкретную страну, выкатив на минимальное расстоя-
ние, нацеливаем конкретные ракетные установки с ядерным оружи-
ем, чтоб до цели секунды две было лететь. 

Второе: организовать переговоры с Кубой, Венесуэлой, Никарагуа, 
о передаче им безвозмездно ядерных ракет. 

Третье: начать переговоры с Северной Кореей и Ираном о созда-
нии клуба «Ядерные сердца трех»!!! Сделав Союз обороны от США и 
Британии из наших трех стран. 

Ну и, наконец, четвёртое, самое сладенькое… Разместить в Бело-
руссии наши ядерные ракеты. Александр Григоричь будет доволен! 

Чего мельтешить, гонка, так гонка.

Сладков+
ПОЛИГОН «УКРАИНА» РАБОТАЕТ БЕЗ ВЫХОДНЫХ ФИГУРАНТЫ (МИР-

НЫЕ ЖИТЕЛИ) ПРИЛАГАЮТСЯ БЕСПЛАТНО. 
Сначала Украине стеснялись давать даже каски и бронежилеты. По-

том поехало: ПТРК, пулемёты, гаубицы. Потом нам пришлось идти их 
утихомиривать. 

Теперь уже везут им ПРО, манёвренные ракетные системы. Я сто 
раз высказывал свою точку зрения: России придётся, в конце концов, 
закрыть этот полигон одной ракетой. 

https://t.me/olegtsarov/2482
https://t.me/Sladkov_plus/5772
https://t.me/Sladkov_plus/5774
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Население Украины такая перспектива не настораживает. Почему? 
Мне страшно, что они все погибнут, а им не страшно. Это странно.

Николай Стариков
США используют подельников для оправдания своих военных пре-

ступлений
Вашингтон мог бы в одиночку накачивать киевский режим для вой-

ны с Россией. Но он предпочитает замазать в подобных делах макси-
мально возможно количество своих вассалов.

https://t.me/nstarikovru/29893
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ВТОРОЕ ИЮЛЯ

Юрий Баранчик
С некоторой тревогой наблюдаю за возросшей активностью на рос-

сийском направлении, правильнее  – антироссийском, Генри Киссин-
джера, известного политического тяжеловеса американской внешней 
политики. И возраст ему не помеха, в мае 99 лет исполнилось. 

Сидел бы себе в кресле-качалке и раскачивался. Так нет. Хочет за-
щитить Свободные нации (термин Киссинджера в интервью британ-
скому журналу The Spectator) от агрессивной России.

Не вдаваясь в точные формулировки, все предложения Киссиндже-
ра сводятся к одному – к сворачиванию российской специальной во-
енной операции на Украине. При этом в варианте, который он назы-
вает победой России, нашей стране предписывается заморозить ны-
нешнее положение дел на фронте и остановиться на достигнутых по-
зициях.

Очевидно, что такие «компромиссы Киссинджера» нашим воен-
но-политическим руководством будут отвергнуты, ибо это компромис-
сы за счёт России.

Однако главная опасность Киссинджера в том, что он своими пред-
ложениями даёт подпитку так называемой российской партии мира, 
которая во сне и наяву грезит возвратом к прежним (до СВО) време-
нам с отдыхом на Лазурном берегу, недвижимостью на Западе, счета-
ми в западных банках и прочими ништяками.

С этой точки зрения Генри Киссинджер гораздо опаснее, чем прямо-
линейные и непосредственные Борис Джонсон («Не время призывать 
Украину договариваться о худом мире, это было бы катастрофой») и 
Лиз Трасс («Мы не можем сейчас убрать ногу с педали газа»), которые 
своими высказываниями у настоящих патриотов России вызывают ти-
хую решимость окончательно додавить киевский режим и Туманный 
Альбион в придачу, а у российской партии мира – тихий ужас и пони-
мание отсутствия перспектив договориться с Западом.

Фраза «бойтесь данайцев, дары приносящих» сейчас актуальна для 
России как никогда.

Бульба престоловъ
Русские не подписывались на СВО, где Кадыров объявляет о насту-

плении на русские города.
Русские подписывались на Русскую весну, с русскими полководца-

ми, спикерами и героями.
Прекратите это дерьмо.

Умный еврей при губернаторе
Самое справедливое и прекрасное состояние общества, решение 

любых глобальных проблем - лично тебя счастливым не сделает. Обе-
спечит тебе образ жизни, подходящий для счастья - это да. 

https://t.me/barantchik/5603
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Нам бы надо помнить об этом, именно сейчас, когда Россия стано-
вится - очень быстро - такой, какой должна быть и занимает в мире то 
место, которое должна занимать.

Политджойстик/Politjoystic
Утром мне ещё написали, что Лисичанск взят полностью. И вот те-

перь масса подтверждений. Военное оставлю военным. 
…
В Лисичанске есть НПЗ, который до 2014 принадлежал Роснефти. 

Конечно, поразбивали его серьезно, но восстанавливать будут. И по-
лучается, что Роснефть вернула себе имущество и может теперь иски 
к Украине выдвинуть за отъем его 7 лет назад. И так со многими пред-
приятиями в освобождённых территориях.

Никита Третьяков
Доблестный народ Луганщины поднялся в смертный час и герои-

чески выполнил задачу — теперь уже об этом можно уверенно гово-
рить — освободил свою республику от фашистских оккупантов. Но во-
йна со всей Украиной — это не война ЛНР, не война мобилизованно-
го водопроводчика, шахтера, видеографа, программиста. СВО против 
фашизма на Украине ведет Россия, с ее профессиональными военны-
ми, высокоточным оружием, мощнейшим ВПК и социальным обеспе-
чением военнослужащих. И если Россия не мобилизует резервистов и 
не посылает срочников, чтобы выполнять задачи за государственной 
границей, значит, и ЛНР не должна этого делать.

Приднестровец
В Лисичанске местные жители невероятно рады русским и союз-

ным войскам, которые освободили город от украинских ублюдочных 
нацистов.

Русский тарантасъ
Война окончательно пришла в Россию - сегодня ночью массирован-

ный обстрел Белгорода, три погибших, как минимум, есть раненые, 13 
домов повреждены и разрушены. В республиках отреагировали сразу 
же, я не смог, например ночью проехать на Луганск, чтобы добраться 
до Лисичанска, даже комендантский пропуск не помог... Ну, ждите от-
ветку, сволочи. Мало не покажется. Последний крупный населенный 
пункт ЛНР освободили, теперь слово за Донецкой республикой.

https://t.me/politjoystic/27367
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ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

Старше Эдды
Белгород сегодня впервые с начала войны попал под бомбардиров-

ку. Попытки дотянуться до города ВСУ предпринимали и раньше, но 
этой ночью у них получилось. Я не знаю, что прилетело в город и поче-
му ПВО не смогло сбить ракеты. Возможно это были какие-то тактиче-
ские комплексы западного производства, возможно обычный масси-
рованный обстрел Точками-У, также это вполне могут быть начинён-
ные взрывчаткой беспилотники советского производства «Рейс». Раз-
бор полётов конечно же будет и возможно даже кого-то накажут. 

Что бы я хотел сказать. Во-первых нужно перестать бубнить угрозы 
про «удары по центрам принятия решений». Подобные угрозы смеш-
ны, как и жесты доброй воли. Во-вторых и про это говорилось множе-
ство раз, необходимо превратить восточную Украину в остров, по мак-
симуму перекрыв движение через Днепр. 

Удары по мостам надо наносить не одиночным Калибрами дабы от-
читаться,  а ежедневно монотонно бить и бить по данным объектам, 
не давая возможности ремонтными бригадам восстанавливать их ра-
ботоспособность. Не понимаю, почему настолько простая и логичная 
мысль не укладывается в головах у тех, у кого должна. Мы ведём во-
йну, тяжёлую войну с давным-давно потерявшими человеческий об-
лик подонками, поэтому и вести ее надо соответственно.

Джига на могиле |Z
За обстрелы российских городов с жертвами среди мирного населе-

ния РНГ сносило бы к хуям собачьим Львов, Ровно, Луцк и Тернополь.
Но РФ — это даже не Россия, а корпоративное сырьевое государ-

ство совков и новиопов, которое даже не может назвать русских рус-
скими, зато трусливо пресмыкается перед всеми недругами — от соб-
ственных нацменских сепаратистов и нелояльных союзников (россий-
ское ноу-хау) из стран ОДКБ и до некоего субъективного мирового со-
общества (мифа из советской агитки).  

Поэтому так и будет уничтожатся русский Донбасс и гореть россий-
ский Белгород, карателей из националистических украинских полков 
будут и дальше лечить и кормить в плену, структуры управления вра-
жеским государством будут оставаться нетронутыми даже на 4 месяц 
войны, а довольные рагули, старательно избегая мобилизацию с не-
скрываемым удовольствием продолжат наблюдать за войной в кото-
рой бывшие русские бьются насмерть с русскими непонятно за что 
(спасибо за это идеологам РФ).

Старше Эдды
Единственная цель удара по Белгороду - создать панику у мирного 

населения. Это типичный теракт и никакими иными словами его оха-
рактеризовать невозможно. Повторюсь, это далеко не первая попыт-
ка Киева дотянуться до одного из самых красивых и уютных россий-
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ских городов. На протяжении всей войны, всушники пробуют на проч-
ность наше  ПВО. И все эти месяцы воины-зенитчики со своей задачей 
справлялись. Будут справляться и дальше, а выводы будут сделаны.

Книга Носовича
Объяснять обстрел Белгорода бессильной местью ВСУ за потерю 

Лисичанска – это преуменьшать масштаб проблемы. Это акт психоло-
гического замещения поражения в Донбассе для населения Украины. 
Поэтому СМИ Украины пишут о Белгороде, не тушуясь: да, обстрели-
вали жилые массивы, да, никаких целей там не было, да, просто так. 
А чего они сами-то? В тех массивах, поди, три четверти орков поддер-
живали СВО.

И для значительной части украинской аудитории это работает. Для 
них обстрел российской территории хотя бы на несколько часов ком-
пенсирует удар от потери Украиной всей территории Луганской об-
ласти. А обстрелы жилых кварталов Донецка являются в чистом виде 
психологической компенсацией. Так неудачник отыгрывается за свои 
провалы по жизни тем, что бьет жену и детей. 

Именно поэтому, говоря об Украине и СВО, ни на секунду нельзя 
забывать о денацификации. Это не идеологическое обоснование и не 
информационное сопровождение боевых действий – это их суть. Без 
достижения задачи денацификации все жертвы, все усилия – все бу-
дет напрасно.

АлхазГрам
Ну вот и первый полноценный удар украинских свиней по спящему 

русскому городу, по его центру, с большим количеством жертв, уби-
тыми и ранеными детьми... Давайте поищем виноватого? Точно уве-
рен, в РФ сейчас накажут очередного стрелочника из низшего звена - 
командира расчета ПВО, разведки, лейтенанта, капитана. Проспали, 
проморгали, не попали. Ну да. В этот раз так. А до этого сбили десятки 
и сотни подобных ракет и беспилотников. В конце концов, против те-
ории вероятности не попрешь - при стремлении события к бесконеч-
ности, вероятность стремится к 100%.  Виноваты не наши простые рус-
ские парни, которые проспали этот удар, виноваты те, кто ПОЗВОЛИЛ, 
чтобы такие удары наносились каждую ночь и каждый день! Винова-
ты те, кто отказывается уничтожать гниду Зеленского, гниду Арестови-
ча, гниду Залужного, гниду Ермака - всех тех, кто исполняет решения 
американцев и англичан и принимает свои, для своих подчиненных 
зомбосвиней. Если бы Путин ценил русский народ, простых русских 
людей, а не руководствовался своими феодально-сословными поня-
тиями, ничего этого бы не было!

Объясняет Readovka
Обыкновенный терроризм: ВСУ ночью совершили атаку на мирных 

жителей Черноземья и Приазовья
Террористическое государство «Украина» (пока ещё не запрещён-
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ное в РФ) сегодня ночью подвергло ракетным ударам Белгород, Курск 
и Мелитополь. В Белгороде удар пришёлся по густонаселённому рай-
ону: повреждены многоэтажные дома, автомобили, осколки снаря-
дов разбросаны практически по всему городу. Сообщается о трёх по-
гибших и четырёх раненных, среди которых дети. В Курске системам 
ПВО удалось сбить все выпущенные украинцами снаряды.

Очевидно, что данный теракт был совершён в ответ на освобожде-
ние российскими войсками Лисичанска. Показательно, что с каждым 
разом удары по России и освобождённым территориям становятся всё 
сильнее, при этом по близости от эпицентров взрывов нет никаких 
объектов военной или критической инфраструктуры. Судя по характе-
ру «прилётов», опубликованных на видео, атака велась реактивными 
системами залпового огня. Не исключено, что это были американские 
HIMARS.

В свою очередь, удары по Мелитополю вновь говорят о том, что ки-
евский режим больше не считает освобождённые территории свои-
ми, а их жителей своими гражданами, это значит, что геноцид мирно-
го населения будет продолжен. Единственный выход из сложившейся 
ситуации — ответные удары по позициям ВСУ, командным центрам и 
складам с западным вооружением.

Террористическое государство «Украина» должно быть демилита-
ризовано полностью!

Метельский.Москва
Сегодняшние обстрелы Белгородской и Курской областей со сторо-

ны ВСУ - не что иное, как агония. Наблюдая за потерями Мариуполя, 
Северодонецка и Лисичанска, за попаданием в котел крупных сил укра-
инской армии, и за полной деморализацией сил ВСУ, власти Украины 
в своей бессильной злобе способны только на обстрелы мирных граж-
дан.  Тем более, что их западные партнеры активно поставляют воору-
жение, способное бить по городам ДНР, ЛНР и России. Тем, кто отдает 
приказы в Киеве прекрасно известно, что беспилотники и «Точки-У», 
направляемые ими, летят убивать детей, женщин, стариков. Это не 
соперничество армий — это агония озлобленных, зажатых в угол на-
цистов, способных воевать только с мирным населением. Собствен-
но, этим они и занимались последние восемь лет.

Логика Маркова
Ночной удар по мирному центру Белгорода и Курска. Государствен-

ный терроризм в чистом виде. Полностью поддержан США и ЕС. Рос-
сия не имеет никакого пока ответа. Стрелять в ответ по Киеву и Харь-
кову? Но мы же пришли их не убивать, а освобождать? Нет у России 
ответа пока на терроризм. Поэтому остается только сжать зубы.

Бульба престоловъ
И единственный способ предотвратить разрушения в России — это 

разрушить Украину. Как государство. Лишить её армии, субъектности, 
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нации. Можно сделать это сравнительно чисто — если есть высоко-
точное оружие, связь, умение манёвренной и быстрой войны. Если, 
как в жизни, нет — по-грязному, с арт-дуэлями, пакетами РСЗО, штур-
мами городов.

Для блага России и русских Украина должна быть разрушена.

Дмитрий Конаныхин
Понятно, что удар украинских карателей по Белгороду это месть за 

их трусливое бегство из Лисичанска.
Понятно, что это суть украинства: прячась от русской армии за спи-

ны  мирных жителей, бить по мирным жителям.
Понятно, что это суть Запада: с удовольствием причинять боль рус-

ским; раковая опухоль на территории бывшей УССР должна болеть 
сильнее, дать больше метастазов и превратить эти земли в руину.

Понятно, что сегодня будут биться в припадках политики-болтуны, 
диванные стратеги и боты психологической войны.

Понятно, что терпеть боль, подлость и глупость тяжело.
Царствие небесное невинно убиенным жителям Белгорода.
Помолитесь за погибших и за русскую армию.
Помогите погибшим и русской армии.
Враг будет разбит, победа будет за нами.

Сергей Миронов
Гибель жителей Белгорода на совести американских и английских 

военных, которые поставляют оружие украинским националистам. 
Призываю признать Украину террористическим государством и дать 

жёсткий ответ бандеровцам, которые устроили обстрел Белгорода ре-
активными установками залпового огня. Зеленский, его приспешни-
ки, а также все те, кто виновен в гибели мирных жителей и разруше-
нии жилых домов, должны дорого заплатить за своё преступление.

Политджойстик/Politjoystic
С кем ни поговорил, никто не понимает: почему мы не наносим ужа-

сающих ударов в ответ за Белгород? И почему мы его не эвакуируем? 
Понятно что не всех, полиция, комендантский час, патрули, комму-
нальные службы. Но, что мы тянем? Надеемся на чудо? Не будет его. 
Почему не говорим: завтра в 12.00 будут разрушены такие объекты на 
Украине, просим мирное население уехать и наносим их?

…
Мне уже отвечают: нельзя давать повод нас обвинить и далее длин-

ный список. А может это сказать погибшим в Белгороде? И их соседям, 
которые боятся новых налетов? Нас и так обвинят во всем, а проигра-
ем - всех отвезут в Гаагу, коллаборационистов в проигравшей России 
будет достаточно, чтобы помогать НАТО.

https://t.me/grishkafilippov/8547
https://t.me/mironovonline/3648
https://t.me/politjoystic/27371


ОГЛАВЛЕНИЕ 230ТРЕТЬЕ ИЮЛЯ

Николай Стариков
Пора наносить удар по центрам принятия решений.
Вчера было нужно.
Договориться ни о чем не получится. Не могло получиться. Киев-

ский режим выполнит все, что ему скажут американцы.
Разговоры бессмысленны.
Надо спасти Украину от режима, который заливает ее кровью. 
Отозвать признание киевской власти, она незаконна. Это оккупан-

ты, сепаратисты, которые всеми силами провоцируют расширение и 
ожесточение войны внутри одного народа.

Холмогоров
МИД РФ: Москва воздерживается от ответных шагов на действия 

Киева, но внимательно следит за ситуацией, в случае продолжения 
провокаций – им не поздоровится...

Было бы смешно, если бы не было грустно.

Стрелков Игорь Иванович
Мне вот лично интересно - какие новые инструменты «воздействия 

на партнеров» готова использовать Российская Федерация?
Давайте припомним (в хронологической последовательности):
1) «Безальтернативные минские соглашения» - результат - «ноль» 

(сейчас о них, почему-то, никто из вип-чиновников не вспоминает «от 
слова совсем»).

2) Мощнейшее и самое действенное на протяжении аж 7 лет сред-
ство предотвращения обстрелов Донбасса после «минских соглаше-
ний» - «серьезная озабоченность» (она же «глубокая» и т.п.) госпо-
дина Калантаряна (известного как Лавров) - результата не принесло. 
Странно, но факт.

3) массированный ввод войск на территорию Украины с претензи-
ями на «денацификацию» и «демилитаризацию» и широкомасштаб-
ные боевые действия в рамках т.н. «СВО» - почему-то не смог скло-
нить «партнеров» ни к миру, ни к отказу от провокаций.

4) «Деэскалация» Киевской, Черниговской и Сумской областей - как 
ни удивительно - тоже не принесла вообще ничего... ну, кроме регу-
лярных обстрелов Курской, Брянской и Белгородской областей РФ.

5) Самый свежий пример - «шаг доброй воли» по оставлению о.Зме-
иный - вызвал только бурю радости у «партнеров» и усиление обстре-
лов на всех направлениях.

Так что-же теперь задумали в МИДе и (в целом) в Кремле? Каки-
е-такие «новые инструменты воздействия на партнеров» там приго-
товили, на которые намекает мадам-»Калинка»? Может, в бой бросят 
резервные чеченские воздушно-космические ударные эскадры? Или 
тывинский подводный ракетоносный флот? Или башкирскую дивизию 
конной авиации?

Или (неужели!?!) «партнеров» предупреждают, что в случае про-

https://t.me/nstarikovru/29919
https://t.me/holmogortalks/22337
https://t.me/strelkovii/2859
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должения обстрелов российской территории Путин снимет, наконец, 
фигляра Шойгу и назначит руководить МО кого-то более профессио-
нального?

Вот последнее заставило-бы партнеров задуматься... Но вряд ли они 
поверят в такую гипотетическую возможность.... Да и «закусили уди-
ла» уже... ни чем не испугать. Надо уже понять, что идет война и дей-
ствовать соответственно. Но - по всей видимости - данная перспекти-
ва пугает Кремль куда сильнее, чем обстрелы какого-то там Белгоро-
да.

Повёрнутые на Z войне
Основные заявления Народной Милиции ЛНР в связи с освобожде-

нием территории республики:
— Выход войск ЛНР на административные границы не гарантирует 

безопасность республики из-за сил и средств, которые есть у ВСУ;
— Силы ЛНР должны помочь вытеснить украинскую армию с тер-

ритории ДНР; 
— Безопасность ЛНР будет обеспечена, если отодвинуть украин-

скую армию от границ республики на расстояние около 300 км.

Vоенкор Котенок Z
После взятия Лисичанска и рапорта об освобождении территории 

ЛНР, встает вопрос: «Что дальше?». Ответ прост и ясен — освобожде-
ние ДНР. В Киеве с этим не согласны. 

Противник уперся под Донецком. Впереди — штурмы укрепрайо-
нов ВСУ. Чего хотим и жаждем мы, понятно. 

А чего хочет противник? Буду краток. Предупрежден — значит, во-
оружен.

1. Противник рассчитывает на замедление наступления ВС РФ. За-
чем, и что это ему дает, тоже понятно. 

2. После получения ствольной артиллерии, САУ, РСЗО и ОТРК от США 
и их союзников противник осмелел, вынашивает планы и анонсирует 
удары по Крымскому, Херсонскому мостам, бухтам и рейду Севасто-
поля. Также в планах — удары по приграничным областным центрам 
РФ: Белгороду, Курску, Воронежу, расположениям воинских частей и 
др. С помощью БПЛА «Стриж» советского производства производятся 
попытки вскрыть система ПВО ВС РФ в приграничных областях.

3. В планах противника — активизация террористической деятель-
ности на освобожденных Россией территориях — в ЛДНР, Харьковской, 
Запорожской, Херсонской областях и попытки перенести активность в 
виде ДТА на российскую территорию под видом действий новых «вла-
совцев» — формирований «освободителей России».  

4. По моим прогнозам, противник попытается взять Херсон. 
5. Особая ставка в Киеве (это не скрывается) — на ленд-лиз, что под-

разумевает не только массированное перевооружение, но и перефор-
матирование всей структуры ВСУ для полноценных долговременных 

https://t.me/voenacher/23891
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боевых действий против ВС РФ в том числе на территории России.      

Шпион, которому никто не пишет
Все очень практично и приземленно. 
И совершенно неважно, что решат в Вашингтоне или Лондоне, ког-

да в Киеве просто будет некому с этим работать. 
Базис, главная основа этой войны — это Украина. 
Именно эта страна силами своих вооруженных сил, экономики и 

населения воюет против нас. 
Кто в очередной раз начнет вам затирать про США или Британию – 

просто дурак или провокатор. 
Проблема у нас под носом, мы сами ее создали, отдав Украину. 
Нужно вернуть эту страну обратно в контур влияния России. 
И совершенно не о чем разговаривать ни с Вашингтоном, ни с Лон-

доном. 
О чем? 
Чтобы ВСУ не обстреливали Белгород? 
Или чтобы Запад добровольно отдал Украину назад? 
Откуда такая беспомощность и провинциализм в мышлении рос-

сийских элит?
Никто ничего не отдает, можно только забрать свое, правом силь-

ного. 
Нужно уничтожать государственную инфраструктуру управления 

Украины и недоговороспособные элиты, которые захватили власть по-
сле Майдана 2014 года. 

Это ключ к качественному изменению ситуации.

Логика Маркова
Трудно в это поверить, но главное объяснение, которое дают укра-

инские политики и украинские сми про ракетные удары по Белгороду 
и Курску,  - это русские войска специально обстреливают свои города, 
чтобы вызвать больше ненависти к Украине. Вы только представьте, 
как изуродавно общественное и личное сознание и моральные прин-
ципы этих людей? К этим людям надо относиться как к членам тотали-
тарной агрессивной секты.

Старше Эдды
Еще раз про теракт в Белгороде ( а обстрел был ничем иным). Мно-

гие начали ругать ПВО, я же со всей ответственностью заявлю, что ПВО 
у нас работает отлично. Всушнкам нужно было отвлечь внутреннего по-
требителя и заодно нагнать панику на российское население. Именно 
поэтому они подогнали установки с Точками прямо к границе и уда-
рили с минимального расстояния. Не прицельно, просто по городу, 
точно также, как когда то немцы пускали ФАУ-2 по Лондону. Панцирь 
отработал,мгновенно среагировав на пуск, но видимо фугасная голо-

https://t.me/genshab/793
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ва Точки не сдетонировала в воздухе и упала на улицу Маяковского. 
Свои выводы я делаю исходя из видео камеры наблюдения, которое 
опубликовал Юрий Подоляка. 

Есть у нас недоработки? Конечно же есть. Но это война и всего преду-
смотреть невозможно. Всушники занимаются откровенным террором 
и по сути обстрел Белгорода ничем не отличается от рейда Басаева на 
Буденновск или взрывов домов в Москве в 1999 году. Соответсвенно 
и отношение ко всему украинскому политикуму должно быть такое 
же, впрочем тоже самое касается и солдат ВСУ. Когда нам удастся пой-
мать боевиков 19 ракетной бригады ВСУ ( а скорее всего именно они 
обстреливали сегодня Белгород ), то их необходимо судить в ДНР и 
расстреливать сразу же после приговора, без всяких отсрочек для об-
жалования решения Трибунала.

Логика Маркова
Якобы сегодня, прямо сейчас идет большое совещание высшего ру-

ководства. Как реагировать на расстрел Белгорода? Совещание было 
подготовлено за день, после информации о жестком расстреле Белго-
рода по приказу Киева. Сегодня должны быть приняты важные реше-
ния. Как я уже говорил, пока у России нет ясного ответа на то, как от-
вечать на явный террор? Бить по Одессе и Харькову и по центру Киева 
не лучший выход. Но и не отвечать уже нельзя. Ждем новостей завтра 
утром. Путин, Кремль, это их ответственность.

Модест Колеров
Наша Освободительная война на Украине (СВО) в риторике власти.
Общенациональный консенсус о ней - налицо. Но риторика власти 

о ней непоследовательна и не монолитна. Почему?
Потому что лицо власти часто формируется людьми косноязычны-

ми, непоследовательными, эгоистичными, даже не умными и боль-
ными манией величия. А контроль власти за таким их психо- и био-
разнообразием слаб и не тотален, а то и вовсе отсутствует.

Но дело не только в этом.
Ведь наш общенациональный консенсус это не брежневское голо-

сование в 100%. Это огромные 80% поддержки нашей Освободитель-
ной войны (СВО) и Путина, которым противостоят не только лживые, 
лицемерные и просто русофобские 15% пацифистов-с-24-февраля. Это 
внутри них те самые вечные для нас 15% западников, компрадоров, 
операторов и благоприобретателей либерально-олигархической мо-
нополии, которые никуда не делись. Ибо, сколько бы громко ни эми-
грировали их крохи в знак лживого протеста против войны, их эми-
грировало критически мало. А остальные бессовестны и предпочита-
ют продолжать жрать и благоприобретать внутри России.

В том числе и внутри власти. 
В том числе и внутри говорящих от имени власти. А потом эта пу-

блика будет учить нас любить Родину и  оценивать эту любовь цифир-
ками. И делать умное патриотическое лицо со слезой.

https://t.me/logikamarkova/2692
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Поэтому наша Освободительная война (СВО) - это и неизбежное 
освобождение от их лжи и монополии.
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ЧЕТВЕРТОЕ ИЮЛЯ

РИА Новости
Путин в этом году не будет поздравлять Байдена и американцев с 

Днем независимости, этот год стал кульминацией недружественной 
политики со стороны США, сказал Песков

Vоенкор Котенок Z
4 июля 1776 г. вылупился самый страшный паразит в истории чело-

вечества - США. Американцы отняли у Мексики, пользуясь ее слабо-
стью, 55% исконной территории. Сложно найти на карте страны, где 
бы не ступал ботинок штатовской военщины.

В 1805-1815 гг. США подключились к Берберийским войнам в Се-
верной Африке. Американцы покупали опиум по цене $3 за фунт, а в 
Китае сбывали по 10. Сопротивляющихся «торговле» убивали. Это по-
веденческая модель США на все времена.

До 1900 г. янки дома истребили не менее 100 млн индейцев. Точное 
количество мирного населения, погубленного Штатами вне их терри-
тории, подсчитать нельзя. По словам секретаря партии WikiLeaks в Ав-
стралии Дж. Шиптона, США «с 1945 г. разрушили 73 государства и от-
ветственны за гибель 26 млн человек».

Все эти мерзости Штаты совершили ради «американской мечты» — 
сидеть на чужом хребте и пожирать ресурсы на всей планете, прикры-
ваясь словами о «свободе», «правах человека», «демократии». Вот 
только людьми американцы считают лишь самих себя.

Сергей Миронов
Возможно, настал момент подумать о придании статуса края реги-

ону, имеющему для нашей страны стратегическое значение, а также о 
переименовании Калининграда в соответствии с современными реа-
лиями и отечественными традициями.  

Например, Владибалтийск и, соответственно, Балтийский край. Из 
этого названия сразу становится ясно, что речь идет о форпосте на 
крайнем западном рубеже нашей Родины, которая протянулась от Ти-
хого океана до Балтики. Но, разумеется, решать этот вопрос должны 
жители региона.

Холмогоров
При всей ненависти к Калинину прямо сейчас ничего переимено-

вывать нельзя. ЕС это использует для дезавуирования всех докумен-
тов по транзиту

Владислав Угольный
Официально переименовывать действительно не следует. А вот не-

официальное название Калининграда как Владибалтийска — хорошо.
Я бы с удовольствием купил бы баночку шпрот Владибалтийских. 

https://t.me/rian_ru/169719
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Пускай местный бизнес обыгрывает, потенциал есть.
Ну и маршрут поезда назвать «Владибалтийский экспресс»

Друид
В нынешнее время многие инициативы и решения власти можно 

назвать популистскими. Однако существует некая грань даже для по-
пулистских предложений по «улучшению» жизни страны.

Так, например, вместо того, чтобы разрабатывать законопроекты, 
помогающие обычным гражданам как можно меньше ощущать по-
следствия беспрецедентного санкционного, идеологического и ино-
го давления на Россию, или, в конце концов, бороться за справедли-
вость, председатель СРЗП Сергей Миронов выступил с предложени-
ем переименовать Калининград во Владибалтийск. То есть, перечер-
кнуть трудный послевоенный выбор и уподобиться последователям 
нацистов, уничтожающим памятники и переименовывающим улицы 
и города в угоду сиюминутным капризам.

Андрей Медведев
Проблема собственно, не в том, что турбопатриотические каналы 

и структуры не всегда отражают реальность. Это ладно. Проблема в 
том, что они создают для людей совершенно ложную реальность. При-
мерно как украинские медиа, вещающие про перемогу, формируют у 
украинских граждан веру в то, что к концу августа москалей точно раз-
громят. 

Вот и турбопатриотические каналы, рассказывая про «самоходно-
го деда на перфокартах», создают иллюзию для россиян, что Амери-
ка находится в состоянии, когда она не способна решить текущие про-
блемы. 

Или, рассказывая в залихватском тоне о проблемах в экономике ЕС, 
они формируют иллюзию, что Европа от санкций страдает больше, чем 
Россия, и вообще вот-вот дрогнет и откажется от Украины.

В реальности же, США не первый раз возглавляет невменько. Рей-
ган последние годы мало что соображал. Или вот Буш-младший вооб-
ще ничего никогда не понимал в принципе.  И что, рухнула Америка? 
США это система управления, в которой основную роль играют корпо-
рации и несколько сотен семей/политических кланов - чистый корпо-
ративный фашизм. Вот они и есть власть, а не президент с деменцией.

Европа, конечно, страдает от санкций и сильно. Но она не развалит-
ся точно, люди будут терпеть - революции никакой не будет, а от под-
держки санкций ЕС не откажется, потому что вообще не является са-
мостоятельной структурой. Как и отдельные европейские страны не 
имеют субъектности. 

Так вот время будет идти, Европа будет страдать, но терпеть, Амери-
ка будет продолжать накачивать Киев оружием, и в какой-то момент 
наши граждане начнут задавать вопросы:

- Подождите, нам же тут турбопатриоты рассказывали, как эконо-
мическая и политическая турбулентность скоро разрушит Запад?

https://t.me/wisedruidd/3752
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И происходить это начнёт ровно в тот момент, когда по нашей эко-
номике ударит отсроченный эффект санкций, прежде всего, когда за-
падные компании, вроде IKEA или марки одежды, окончательно уй-
дут с рынка, и тысячи людей останутся в России без работы. 

Ура-патриотизм для России вещь опасная. События 1914-1917 го-
дов это показали более чем ярко. Я даже не буду иные примеры при-
водить. Люди ожидавшие лёгкой победы над пруссаками, в момент 
разочарования от несбывшихся мечт, революцию искренне поддер-
жали. 

Не надо обманывать самих себя. У нас очень серьёзные противни-
ки. Заруба идёт принципиальная - или мы строим новый мировой по-
рядок, или они сохранят старый. При этом союзников нет ни у них, ни 
у нас. Китай, Индия, арабы, Латинская Америка  - все взяли паузу и 
смотрят, кто окажется упорнее.

Вот именно потому важно предельно ясно и честно объяснять лю-
дям, с чем и кем мы имеем  дело, и какие возможные трудности нас 
ждут на пути к нашей Победе.

Будем сами себе врать, сами себя и победим. К радости врагов.

Бульба престоловъ
Ага, у них нет союзников. Совсем. Кроме друг-друга.
Смотрим список стран, поставлявших оружие Украине:
Австралия, Бельгия, Канада, Хорватия, Чехия, Дания, Эстония, Фин-

ляндия, Франция, Германия, Греция, Италия, Латвия, Литва, Люксем-
бург, Нидерланды, Северная Македония, Норвегия, Польша, Португа-
лия, Румыния, Словакия, Словения, Испания, Швеция, Турция, Брита-
ния, США.

И это только вооружающие Украину, список введших санкции про-
тив РФ гораздо шире. А втихаря к санкциям частично присоединились 
и гиганты вроде Китая и Индии, упомянутые Медведуллином как ней-
тралы.

Список стран, поставляющих оружие РФ: 
…
Да не нужно нам оружие! Ни ударных БПЛА, ни фрегатов для мор-

ской блокады, ни артиллерии 52 калибра и больше, ни контрбата-
рейных радаров, ничо! Сдюжим! У русских большая стойкость к по-
терям!

Окей, список стран, введших экономические санкции против Укра-
ины:

…

Да не нужны нам санкции против Украины, так сдюжим, еврогей-
цы замёрзнут, пендосы опидорасятся, и только наш гордый Ахмат 
не сдаётся врагу!

Пост, если что, про критическое мышление и вред охранительства.
Арсен Медведуллин засирает вам мозги. Он просто хочет ещё выше 

https://t.me/bulbe_de_trones/1155
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продвинуться в иерархии гос. пропагандистов и вешать вам лапшу на 
уши за бóльший бюджет. Причём выгнать из системы желательно остат-
ки русских, потому что высокие места армян и евреев неприкосновен-
ны. Эта тупая чурка есть самый большой охранитель, самый большой 
бич России. И её медийки, и вообще. «Турбопатриот», втихаря хотя-
щий развала РФ и править в независимой Татарии.

Эта тварь срёт вам в голову буквально в посте о том, что нельзя срать 
людям в голову.

Ни у них, ни у нас нет союзников. Офигеть вообще. Я один приду, и 
вы одни приходите. 

Как он там в конце пишет? «Будем сами себе врать, сами себя и по-
бедим. К радости врагов». Ага..

Пиздец.

Стрелков Игорь Иванович
Общий вывод за май-июнь:
«Второй этап СВО» завершился без полного достижения простав-

ленных целей. Группировка ВСУ на Донбассе не разгромлена и не от-
брошена полностью с его территории. Удалось лишь разбить и вытес-
нить часть группировки врага с «выступа» вдоль Северского Донца, 
полностью освободив территорию ЛНР и города Попасная, Красный 
Лиман, Северодонецк, Лисичанск, ряд более мелких населенных пун-
ктов. 

Операция продемонстрировала ,что «армия мирного времени» РФ, 
значительно подкрепленная ВС ЛДНР и «суррогатами» разнообраз-
ных ЧВК - решить задачу полного разгрома ВСУ и победоносного за-
вершения т.н. «СВО» уже не способна. 

Промедление с мобилизационными мероприятиями в самой РФ мо-
жет уже в ближайшие месяцы вызвать кризис на отдельных участках 
«украинского фронта», а дальнейшее игнорирование вышеуказанной 
неспособности - негативно повлиять на обстановку в стратегическом 
объеме.

Олег Царёв
В ночь на 3 июля украинские войска нанесли удар по Белгороду тре-

мя ракетами «Точка-У» с кассетными головными частями. И хотя рос-
сийские средства ПВО уничтожили все три ракеты, обломки ракет упа-
ли на жилые дома, в результате чего погибло пять человек.

Байки из Спасской Башни
«Игорь Конашенков весь день докладывает (его обязанность - как 

раз докладывать от имени МО РФ), что одна из сбитых нашей ПВО ра-
кет упала на жилой ДОМ. То есть на один дом? Вопрос: а как же по-
вреждены 11 многоэтажек и 39 частных домов, о которых сообщают 
СМИ? Вот чтобы не было ТАКИХ противоречий между тем, что пишут 
СМИ и ТГ-каналы, и тем, что официально сообщает МО, и нужен воен-

https://t.me/strelkovii/2864
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https://t.me/kremlin_bashnya/32934
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ный спец, который все это будет нам объяснять!»
Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Объясняет Readovka
Поход на Украину, разумеется, не остановится. Победа под Луган-

ском — это важный этап борьбы, но лишь один из этапов. У нас это не 
совсем четко осознают, но на той стороне вообще-то не собираются 
мириться. С их точки зрения, это экзистенциальная война, на которой 
они должны, буквально, убить нас всех. 

Противник сейчас уверен, что выиграет войну на поле боя. Да, это 
наглухо иррациональная позиция на фоне всего происшедшего уже. 
Но факт состоит в том, что они действительно планируют разбить нас 
в бою и отыграться за все свои обиды, провалы и неудачи. Да, это не 
вся Украина такая, но это такое активное меньшинство, которое спо-
собно скрутить в бараний рог и поставить в строй всех остальных. 

Обратной дороги у нас нет. Но и у них тоже — их собственные со-
граждане спросят, что это было, и зачем требовалась такая гора тру-
пов сограждан.

Это не очень уютный факт, но это реальность. Пока армия против-
ника не развалилась, пока стоят те самые центры принятия решений 
(кстати, по ним уже давно пора начать бить), пока военная инфра-
структура, питающая украинские вооруженные силы существует, пока 
на той стороне достаточно фанатиков и маньяков, орущих «Нет капи-
туляции!» — мы не можем чувствовать себя в безопасности. Любые 
наши мирные инициативы будут истолкованы ровно одним образом 
— «ура, кацапы дрогнули, добиваем». И украинские войска, конечно, 
надо не отодвигать от ЛНР. Их вообще не нужно двигать никуда.

Пусть умрут недвижимые.

Раньше всех. Ну почти.
Очевидцы сообщают о массовой эвакуации по всем поликлиникам 

Белгорода

Друид
Владимир Путин в разговоре с Сергеем Шойгу окончательно прояс-

нил вопрос значения символов «Z» и «V», нанесённым на российской 
технике, участвующей в спецоперации. «Группировки «Восток» и За-
пад» должны выполнять свои задачи по прежнему плану», – отметил 
В. Путин.

Образ будущего
Внимательные читатели могли ранее узнать, что Z это запад, а V это 

восток. А О это центр (отданный в основном бурятам).

Zаписки Vетерана
Украина окончательно превратилась в нацистскую диктатуру, где на-

https://t.me/readovkaru/980
https://t.me/bbbreaking/129046
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селение Юго–Востока выступают заложниками и живым щитом ВСУ. 
При этом укрорейх никоем образом не рефлексирует о гибели мир-
ных жителей пока ещё своего же государства. Пусть и нацистского, но 
пока ещё государства. Власть укрорейха вообще не считается с поте-
рями. Вы нигде не найдёте никаких данных о потерях укровермахта. 
Ну разве что единственное заявление нацистского клоуна Зеленско-
го, который что-то промямлил про три тысячи убитых. Если укровер-
махту нужно снести город в рамках войны с москалями - он его сно-
сит. Пример Изюм. Когда там находились укронацисты, укрорейх пи-
щал на весь мир, что злые русские орки сносят город в котором нахо-
дятся мирные жители, украинцы. Но как только русские войска взяли 
Изюм, укровермахт и укрорейх вообще перестали париться, и начали 
в буквальном смысле слова сносить этот город под ноль и ствольной и 
реактивной артиллерией и даже тактическими ракетами «Точка У». И 
плевать им стало вдруг, что в этом городе находятся их мирные граж-
дане, украинцы, о которых они совсем недавно кричали на весь мир. 
И это касается любого города Украины. И если раньше у многих была 
иллюзия, что укрорейх ненавидит только Юго - Восточные регионы и 
их жителей, то сейчас сомнений в том, что укрорейх это просто пре-
ступная военная хунта, для которой жители всей Украины, или как сей-
час принято говорить укрорейха просто разменная монета - не оста-
лось. Возьмите Бучу и Ирпень. Разве русские снесли эти два города с 
лица Земли? Нет конечно. Именно укровермахт своей артиллерией 
ровнял и Бучу и Ирпень с землёй. Ровнял вместе с гражданами укро-
рейха. Украинцами. А там далеко не донбасяне живут. Вполне себе 
проукраинское население. Но их сносили свои же, из своей же артил-
лерии нещадно. Просто потому что там стояли русские. 

Не хочу сравнивать, потому что меня такой подход к войне вообще 
не устраивает. Но. Я, как человек имеющий непосредственное отно-
шение к нанесению ударов по укронацистам могу засвидетельство-
вать тот факт, что русская армия избирательно наносит удары. Если 
мной давались цели в жилой застройке, то они моментально перехо-
дили в цели второго порядка. Просто потому, что есть угроза нанести 
урон мирным жителям. Во многом благодаря этому до сих пор функ-
ционируют некоторые базы и расположения нацистов укровермахта. 
Я СВИДЕТЕЛЬ ЧЕЛОВЕЧНОСТИ РУССКОЙ АРМИИ. И лично я  против та-
кого подхода, потому что эта человечность обходится нам жизнями на-
ших солдат. Но я не принимаю решения, я подчиняюсь в порядке су-
бординации. Русская армия взяла курс на человечность. Изначально. 
И идёт этим путем все эти месяцы войны. И скорее всего будет идти и 
дальше. Русский мир - это человечность. Русская армия не хочет унич-
тожать города, потому что это её города. Русская армия не хочет жертв 
мирных жителей, потому что это её мирные жители. Потому что рус-
ская армия идёт за своим.  

Граждане крупнейшего города – Харькова, стали заложниками ки-
евской власти и рассматриваются как живой щит ВСУ и теробороны. 

Маски сброшены. Самых обычных жителей, лояльных украинской 
власти, СБУ назвало предателями и обрекло на долгие годы тюрьмы. 
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Украине не нужны жители Юго–Востока, нужны рабы, и это ставит крест 
на мифе украинской нации. Гражданская война на Украине продолжа-
ется и разрушает страну сильнее войны.

Дмитрий Медведев
Освобождение территории ЛНР – важное событие в ходе специаль-

ной военной операции.
Предвижу, что на этом фоне наши европейские «друзья», у кото-

рых снесло крышу от вида чужой крови, разнообразные урсулы, трасс 
и прочие боррели, будут и дальше призывать Украину к войне до по-
бедного конца. А возбужденные украинские власти – в кокаиновом 
восторге продолжать игру в международную поддержку и проявлять 
«жёсткую» решимость вернуть всё, что потеряно.

Только напрасно это. Надо было раньше думать. А сейчас Зеленско-
му и Ко следует вспомнить Цицерона: Abiit, excessit, evasit, erupit…

Васильев Одесский
Quo usque tandem abutere, Ukraina, patientia nostra?

Обратная сторона морали
Европа, а точнее то, что ею последние десятилетия по инерции при-

кидывается — уже окончательно отказывается от себя, предает себя, 
саму суть, сущность. В Европе растоптано всё, что оставалось от хри-
стианства, от семейных ценностей, от традиций, от преемственности. 
Если фасад всё еще держится — то только из-за невероятного запа-
са прочности так ненавидимого современными европейцами фунда-
мента — и это вопрос времени, когда всё окончательно обрушится.

И подхватить этот флаг можем только мы. Больше никого просто нет. 
А мы есть. И у нас для этого всё есть. И люди, и пространство, и ресур-
сы. И любовь. Не к конкретной Европе, но к Идее Европы. Потому что, 
если в реальности ее, допускаю, никогда и не было, если ею только 
прикрывались подлые лживые существа порабощенные алчностью и 
властолюбием, то Идея-то всё равно была. И мы эту Идею разгляде-
ли и полюбили. Ведь именно к ней прорубался Пётр. О ней Екатерина 
переписывалась с Вольтером. И высшими проявлениями ее впослед-
ствии стали труды Пушкина, Толстого, Чайковского и многих, многих 
других. 

Мы не были Европой. Сначала мы стали ее учениками, потом ча-
стью, потом альтернативой. А сегодня мы — ее последнее возможное 
прибежище. 

Измельчавшие мутировавшие уродцы годами силятся похитить 
борщ. 

Мы похитим Европу.

Бульбач
Какую ты, блядь, Европу похитишь, чёрт? Какое сохранение евро-
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пейского наследия? 
Ты хоть видел, сколько русских имперских домов XIX и начала XX 

века сносится каждый месяц Собян-ханом, Хуйснуллиным и прочими 
Ара-строями? Безвозвратно. Буквально позавчера сгорел уникальный 
музей Римского-Корсакова, при ремонте, который наверняка делали 
какие-то таджики.

А я-то знаю, как даже сейчас, в уже-не-той Европе относятся к ох-
ране культурно-исторического наследия. До такого уровня РФ тупо не 
доживёт.

Ты разве что член в свою жопу похитишь, идиот с защитным фанта-
зированием.

Феликс Разумовский Channel
В минувшее воскресенье наш Предстоятель вновь заговорил об 

«инаковости России». О том, что «мы другие», и потому «многие вос-
стают сегодня на Отечество наше». В этих немногих словах – суть воен-
ного противостояния на Юге России. Другое дело, что далеко не всем 
нашим соотечественникам понятно, о чём, собственно, идет речь, ка-
кая такая «инаковость», в чём она заключается

<...>
Совершенно очевидно, что время примитивной, пассивной, ни к 

чему не обязывающей лояльности давно прошло. Публичный разго-
вор о нашей «инаковости» должен быть содержательным и конкрет-
ным. И в силу этого – действенным. Иначе совершенно непонятно, 
что происходит на Юге России, зачем все эти усилия и жертвы, и поче-
му так негодует и беснуется на наш счёт прежде такой прагматичный 
и сдержанный Благословенный мир.

Юрий Баранчик
И дня не прошло, как Киссинджер опроверг Бориса Межуева, при-

зывавшего к сдаче национальных интересов, прикрываясь якобы уди-
вительным «политическим реализмом» со стороны Киссинджера.

Киссинджер опроверг трактовку своих слов, что, мол, есть некий ва-
риант того, что Россия останется на завоёванных рубежах, и Киев это 
признает, таким образом все будут довольны. Нет. Только отступле-
ние России к границам до 24 февраля со всеми вытекающими. 

Рано Б.Межуев прогнулся под Киссинджера. Не стоит прогибаться 
под изменчивый мир. Слив засчитан.

Димитриев
В определенных кругах часто обсуждаем, почему организация жиз-

ни на спокойных вроде территориях типа Херсона и Мелитополя про-
исходит через жопу. Казалось бы, туда направили лучших специали-
стов из разных сфер, самых опытных силовиков, создали из них вре-
менные объединенные группы, а результат совсем не тот, что ожида-
ли. 
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Одна из главных причин - это странное разделение полномочий 
между ведомствами. Такое впечатление, что им специально не дают 
именно тех направлений, которыми они должны заниматься. Напри-
мер, борьба с терроризмом занята медициной и раздачей гуманитар-
ки, экономисты заняты информационкой, вербовщики зарубежной 
агентуры заняты политтехнологиями, а экономику развивают военные 
контрразведчики. 

Может это задумка такая? Пытаюсь ее понять.

Шпион, которому никто не пишет
Димитриев сделал наивное лицо и спрашивает как так получилось, 

что вопросами интеграции занимаются несвойственные этой задаче 
люди и ведомства. 

Откроем секрет. 
Операция на Украине начиналась без плана и модели интеграции. 
С собой везли людей, которые должны были занять ключевые долж-

ности в Киеве и областных центрах. 
Но политической и социально–экономической модели интеграции 

не было, она рождается сейчас. 
Период перехода из одной модели государственности, финансово–

экономических отношений в другую, со всеми болезненными момен-
тами просто игнорировался. 

В логике авторов плана, оно должно было произойти само собой. 
Как? Ну как–то так. 
Минэк как экономический интегратор может работать только когда 

выстроена модель гражданских администраций, ведомство лишено 
полномочий политических решений, и выступает только как исполни-
тель. 

Кто в итоге управляет процессом интеграции, как политический 
центр? 

Правильно, никто. 
И конечно, силовики, служба отвечающая за Украину, как владелец 

политических полномочий совершенно не заинтересованы в созда-
нии эффективной модели власти на местах. 

Более того, эта модель изначально порочна и мы это увидели на 
Донбассе. 

Полномочия есть, ответственности никакой. 
Отсюда появляются искусственные ограничения и монополии, ко-

торые рождают широчайший рынок «серых услуг», что мы наблюда-
ли в Запорожской области.

И здесь не было и нет интриги. 
Также было в Югославии, во время гражданской войны. 
Такие же искусственные ограничения, рождающие монополии, мы 

наблюдали на Донбассе, когда ДНР и ЛНР первым делом огородились 
друг от друга таможенными границами. 

https://t.me/genshab/797
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Уму непостижимо!
Ровно также и происходит сейчас.

Раньше всех. Ну почти.
Распространенная в СМИ информация о том, что украинские воен-

ные находятся в километре от Херсона не соответствует действитель-
ности — глава объединенного координационного пресс-центра сил 
обороны юга Украины Гуменюк

ИА REGNUM
Россия должна доминировать в Прибалтике. Откладывать больше 

нельзя
Российские власти сами распустили современные прибалтийские 

элиты и позволили Западу слишком далеко влезть в важный для нас 
регион, отметил обозреватель ИА REGNUM Михаил Демурин, ком-
ментируя высказывания губернатора Калининградской области Анто-
на Алиханова.

Как сообщалось ранее, Алиханов в интервью «Ведомостям» заявил, 
что власти региона подготовили и передали в правительство и адми-
нистрацию президента варианты возможных ответных мер на запрет 
сухопутного транзита ряда грузов через Литву. При этом в Калинин-
граде ожидают, что Евросоюз исключит транзит в область из запре-
тов, добавил губернатор.

«Удушать прибалтов экономически надо было давно. Мы приступи-
ли к этой работе со значительным опозданием, в то время как в дан-
ном случае стоило действовать упредительно по принципу отца, ко-
торый наказывает сына, отправляя за водой («когда разобьёт кувшин, 
поздно наказывать будет»).

Так вот, «кувшин» добрососедства с нашей страной Вильнюс, Рига, 
и Таллин давно разбили. Разбили в том числе и потому, что серьёзной 
политической работы с прибалтийскими элитами и особенно близки-
ми нам политическими силами в Литве, Латвии и Эстонии не велось. 
У нас у самих не было наверху достаточного количества тех, кто пони-
мал важность такой работы и был способен её вести. Особенно плохо 
то, что мы не пестовали в этих странах своих доброхотов, отдав При-
балтику на откуп натовцам и еэсовцам. Теперь будем многое «отма-
тывать назад», начинать эту работу с тех позиций, на которых мы сто-
яли по итогам политики, проводившейся Е. М. Примаковым в его быт-
ность министром иностранных дел, а потом главой правительства в 
конце 1990-х годов.

За попытку прервать сообщение российского региона с основной 
частью нашей страны наказание для Вильнюса должно быть неотвра-
тимым. Если Еврокомиссия исправит нынешнюю ситуацию, оно мо-
жет быть не очень сильным, но оно обязательно должно быть, чтобы 
другим неповадно было даже пытаться делать что-то подобное. Во-
прос Калининграда, конечно, — это вопрос не регионального, а обще-
государственного значения.

https://t.me/bbbreaking/129057
https://t.me/regnum_na/18461
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К сожалению, повторю это ещё раз, мы сами распустили современ-
ные прибалтийские элиты, позволили Западу слишком далеко влезть 
в важный для нас регион. Откладывать восстановление полноценно-
го доминирования России в Прибалтике больше нельзя - и с народно-
хозяйственной, и с военной, и с политической точек зрения», — отме-
тил Михаил Демурин.

AGDchan
Почему мы начали СВО? Трамп не обращал большого внимания на 

рост российского суверенитета, он не был убежденным атлантистом 
и судил по скромным показателям российской экономики, которая, с 
его точки зрения, серьезной угрозы США не представляла. Крым ему 
был безразличен. Его куда больше заботил Китай. 

Байден же убежденный атлантист и глобалист, и он прекрасно по-
нимает, что любые успехи России по расширению ее влияния броса-
ют вызов глобализации, однополярному миру и американской геге-
монии. Поэтому он, отложив исламский мир на потом, и перенес вни-
мание на противостояние России, не забывая, конечно, и про Китай. 

С лета 2021 года США и НАТО стали готовить военную операцию по 
захвату Донбасса и атаку на Крым. Поэтому Донбасс и был превращен 
в мощный центр будущей военной агрессии против России. Включая 
иностранных инструкторов и наемников. 

Путин не стал ждать начала марта, на который была запланирована 
операция, и ударил первым. Отсюда и изначальный перевес на пер-
вом этапе операции, который предопределил ее исход в нашу пользу.

Андрей Медведев
В связи со вчерашними событиями важно помнить о человеке, с ко-

торого началось русское восстание в Луганске.
6 апреля 2014 года, за 6 дней до прибытия Игоря Стрелкова в Сла-

вянск, группа вооруженных граждан Украины захватила здание управ-
ления СБУ по Луганской области. Руководил группой шахтер и бывший 
советский десантник Валерий Болотов – будущий первый глава Луган-
ской республики.

Уроженец Таганрога, Болотов в раннем возрасте переехал с семь-
ей в шахтерский городок Стаханов Луганской области. По убеждени-
ям он был типичным «совком» (даже вступил в КПРФ), что было есте-
ственно для большинства жителей Луганщины.

Короткий период руководства (4 месяца), внутриполитические раз-
борки и крайне мутные обстоятельства смерти (официально – инфаркт, 
неофициально – отравление) почти вычеркнули из инфополя личность 
первого главы русского Луганска.

Однако история всё помнит. И долгожданное освобождение Луган-
ской республики – завершение того пути, который был открыт Вале-
рием Болотовым 8 лет назад.

Будь навсегда.

https://t.me/Agdchan/6008
https://t.me/MedvedevVesti/10338
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Сергей Миронов
С ужасом наблюдаю, как Зеленский продаёт свою Родину США и ЕС! 

Сначала он разорвал в клочья все надежды своего народа на мирные 
переговоры. А теперь берёт у своих западных патронов суммы, кото-
рые Украина, давайте быть честными, никогда не сможет вернуть кре-
диторам. Но самое печальное, что платить по счетам киевской хунты 
потом придётся простым людям…

Объясняет Readovka
По сообщениям официальных лиц ДНР, сегодня во время массо-

вого обстрела мирных граждан в Донецке HIMARS были впервые ис-
пользованы на Донбассе. Судя по всему, именно это предназначение 
станет для данных систем основным, в очередной раз доказывая из-
битый тезис о том, что «США — спонсор мирового терроризма».

Сладков+
ТОТ ДЕНЬ В ДОНЕЦКЕ БЫЛ ОДНИМ ИЗ САМЫХ ТЯЖЕЛЫХ ЗА ПОСЛЕД-

НЕЕ ВРЕМЯ. 
Почему тяжелых? Объясню. Обстрелы. Опять и снова безответные 

обстрелы. Ну, кто-то «знающий» может сказать: «Саша, да враг наши 
огневые средства разведывает такими вот провокационными обстре-
лами»! 

А я бы ему ответил: «Что ты мне бля трешь!?!?!? Город целый день 
разносят в щепки, а мы в ответ только шесть реактивных снарядов 
«Града» и всё?!» И то не туда!!! Великую Россию обстреливают, а мы 
молчим.  

Я сегодня обедал с двумя профессионалами-артиллеристами. Луч-
ше б я им своих вопросов не задавал! Когда перемены будут здесь, 
под Донецком? Мне скажут: надо потерпеть. Но это уже не просто об-
стрелы, их терпеть можно, но это унижение! 

Почему все мы здесь должны терпеть унижение? Не надо всё сва-
ливать на «непревзойденные» ТТХ импортного оружия, у нас всё то 
же самое! И в космосе мы присутствуем, и ВПК работает. 

Почему все это опять безответно происходит?

МАРДАН
Простой вопрос - где русская артиллерия? 
Ее недостаточно? Не подвезли снаряды в Донецк? Вы скажите. Если 

нужно скинуться на топливо и новые грузовики - мы готовы. 
Массированные обстрелы Донецка через четыре месяца с начала 

украинской кампании совершенно необъяснимы никакой военной це-
лесообразностью.

Стрелков Игорь Иванович
Как ни странно и ни дико - в последнее время я начал - просматри-

https://t.me/mironovonline/3669
https://t.me/readovkaru/986
https://t.me/Sladkov_plus/5798
https://t.me/mardanaka/9762
https://t.me/strelkovii/2867
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вая новости с т.н. «СВО» - сардонически смеяться. Не от веселья - Боже 
упаси! - а горько и в то-же время уже с каким-то элементом «философ-
ского спокойствия».

Всё, что сейчас происходит (абсолютно всё!) - я предполагал зара-
нее и лишь надеялся, что «чаша сия будет пронесена мимо». Но не бу-
дет, увы.

Шансы выйти из ситуации, не канув в Смуте - у РФ еще есть и их 
немало. Но я упорно не наблюдаю никаких потуг вип-чиновничества 
ими воспользоваться. Даже совсем наоборот - в каждой конкретной 
ситуации эти людишки выбирают вариант, ведущий к их собственно-
му «коллективному самоубийству» (мне на них глубоко наплевать, но 
ведь они и всю страну с собой утащат...). С единственным оправда-
нием - данный путь является для них наименее затратным (в смысле, 
что на нем им вообще ничего не надо делать) и - в данной-же связи - 
максимально комфортным. Впрочем - не новость в Истории - множе-
ство чиновничьих страт до конца прошли по данному пути и, быть мо-
жет, еще множество (включая бюрократию США - они уже «на грани») 
пройдут после...
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ПЯТОЕ ИЮЛЯ

Юрий Баранчик
Пересмотрел на днях кинофильм «Диверсант». Всегда нравилась 

эта цитата:
«Всегда и во всём действовать наикратчайшим путём, прямо и гру-

бо, ни в коем случае не учитывая возможных последствий. Чем эти по-
следствия тяжелее, тем лучше для дела, потому что только безвыход-
ная ситуация оправдывает подобную логику борьбы и противостоя-
ния».

Уверен, что на Украине надо действовать именно таким образом.

Русский Демиург
Когда Песков в очередной раз призывает Киев к переговорам, у мно-

гих это вызывает зубной скрежет. Однако сейчас призыв прозвучал в 
заведомо тупиковой ситуации.

И украинские власти, и их американские хозяева говорят однознач-
но: время для переговоров не пришло. Так к чему эти приглашения?

По всей видимости, мы видим часть формального ритуала, необ-
ходимого для реализации следующих действий. Освобождение ЛНР 
подвело ещё одну черту, после которой последует новый акт.

Мощнейшая группировка войск, работавшая в районе Лисичанска, 
теперь свободна и ждёт не только заслуженного отдыха, но и новой 
цели. И задачи будут ей поставлены, по всей видимости, на террито-
рии ДНР. 

На западе от Лисичанска у киевских боевиков создано укрепле-
ние Северск – Соледар – Артёмовск, за которым открывается путь на-
прямую на Славянск. И если против малых сил укрепление работало, 
то крупную группировку, оснащённую бронетехникой, артиллерией, 
РСЗО, оно вряд ли сдержит. Особенно трудно Северску, окружённому 
фактически с трёх сторон. 

Отказ Киева в форме нереалистичных ответных требований делает 
ситуацию однозначной и развязывает Москве руки для нового удара. 
И он не заставит себя ждать.

Зеленский, возможно, и рад бы всё прекратить, но от его воли мало 
что зависит. Признание существующего положения дел очень скоро 
лишит его власти, а следом, не исключено, и свободы.

А Запад, как сказал Лавров, зашёл слишком далеко, остановиться 
для него - значит потерять лицо.

Логика Маркова
После того как Макрон дал французским журналистам возможность 

слушать, публиковать секретные переговоры с Путиным и издеваться 
над Путиным, это вызвало огромное возмущение в Кремле. Которое 
выразилось в отмашке для российских журналистов издеваться над 
Макроном. Поэтому в российском главном государственном агентстве 

https://t.me/barantchik/5623
https://t.me/rus_demiurge/28890
https://t.me/logikamarkova/2707
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опубликовано это фото и подпись, где Макрон представлен геем, ко-
торый ревнует Путина к Шойгу. Теперь нормальные переговоры меж-
ду Путиным и Макроном разрушены.

РИА Новости
Процесс «отрезвления» стран Запада от накладываемых ими же 

санкций уже начался, заявил РИА Новости Мантуров

Николай Стариков
Несколько слов по поводу задержания судна с зерном в Турции.
Запрос на задержание корабля дала Украина, которая утверждает, 

что это якобы «украденное зерно». Судно «Жибек жолы» было арен-
довано в Казахстане, вышло с зерном из Бердянска.

Итак, первый вопрос, который мы должны себе задать – какие цели 
преследуют Украина и те, кто за ней стоит? Ответ очевиден – всеми си-
лами препятствовать экспорту украинского зерна, создавать ситуацию 
невозможности его вывоза российской стороной. Цель также очевид-
на –  сделать так, чтобы необходимость ввода флота НАТО и торговых 
судов Запада в акваторию Чёрного моря была якобы насущной. Ну, а 
в трюмах эти кораблей сами понимаете что придёт, в итоге в Одессу.

Но это не всё. Вторая часть задумки не менее очевидна – всячески 
препятствовать экспорту российского зерна. Ведь сейчас можно будет 
остановить по запросу любой корабль, объяснив, что это зерно России 
якобы является «украденным зерном Украины».

Таким образом Запад ставит препоны для экспорта российского зер-
на. Здесь давайте вспомним, что говорит Запад – мол, если украин-
ского зерна не будет, будет огромный и страшный голод. Так если не 
будет российского зерна, будет ещё более страшный голод. А это зна-
чит, что конечной целью деятельность Запада является именно орга-
низация голода. 

Следите за делами, меньше слушайте слова.

Стрелков Игорь Иванович
Вчера артиллерия ВСУ безнаказанно (накануне 5 складов артилле-

рийских боеприпасов ВС РФ и НМ ЛДНР за одни сутки «тю-тю», поэто-
му «Второй армии Мира» боеприпасы приходится теперь экономить, 
сберегая на возможное отражение атак ВСУ) «выносила» жилую и хо-
зяйственную застройку Донецка, Горловки, Макеевки и т.д. На Донецк 
упало более 350 крупнокалиберных снарядов и ракет. Частично раз-
рушены железнодорожный вокзал, несколько промышленных пред-
приятий. В городе полыхали многочисленные пожары. Вчера вечером 
- чтобы напомнить луганчанам, что «освобождение не означает безо-
пасности» - «партнеры» «Точкой-У» атаковали Стаханов.

Сегодня с утра артиллерийский обстрел (пока редкий) Донецка воз-
обновился. По всей видимости, «уважаемые киевские партнеры» вы-
ясняют - подвезли нашим артиллеристам боеприпасы для контрбата-
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рейной борьбы, или пока еще нет. Как выяснят - скорее всего «раскоче-
гарятся» снова. Им-то «дорогие западные партнеры» подвезут сколь-
ко надо - мосты через Днепр все целы, про ракетные удары по авто- и 
железно-дорожной структуре они уже месяца два не слышали, и т.д.

А в Кремле всё так и ждут: «когда-же партнеры обратятся к нам с 
предложением о перемирии?» - Прям вот как Наполеон в 1812 году 
(тоже, кстати, сидя в Кремле) - вместо адекватных обстановке дей-
ствий - безнадёжно-уныло ждал переговорщиков из Петербурга. Ну-
ну...

Дмитрий Медведев
Японский премьер Кисида недавно брякнул, что потолок цены на 

российскую нефть будет установлен на уровне вполовину от её ны-
нешней. Плюс к этому будет создан механизм, который не допустит 
покупку нашей нефти по цене выше установленной.

В переводе с японского на русский это означает:
 1. Нефти будет на рынке существенно меньше, а цена её будет го-

раздо выше. Причём выше прогнозной астрономической цены в 300–
400 долларов. Сравните с динамикой цен на газ.

 2. А вот у Японии не будет ни нефти, ни газа из России. Как и уча-
стия в проекте по СПГ «Сахалин-2». 

 Аригато!

Стрелков Игорь Иванович
ЦЕЛИ СПЕЦОПЕРАЦИИ
Патрушев перечислил цели спецоперации на Украине
ХАБАРОВСК, 5 июл — РИА Новости. Цели специальной военной опе-

рации на Украине будут достигнуты, несмотря на поставки Киеву 
западного оружия, заявил секретарь Совета безопасности России 
Николай Патрушев, выступая на совещании по вопросам националь-
ной безопасности в Хабаровске.

Цели спецоперации — обеспечить защиту людей от геноцида со 
стороны украинского неонацистского режима, демилитаризиро-
вать и денацифицировать территорию Украины, на деле добить-
ся ее нейтрального статуса, который должен быть прописан в Кон-
ституции, перечислил секретарь Совбеза.

Патрушев напомнил, что России пришлось начать специальную 
военную операцию потому, что «распространение на Украине нео-
нацизма, функционирование на ее территории биолабораторий, за-
действованных в военно-биологической программе США, а также за-
явленные киевскими властями планы по созданию ядерного оружия 
и вступлению в НАТО создавали существенные угрозы безопасности 
не только России, но и всего мира».

Определенное понимание ситуации в верхах, по всей видимости, 
имеется. Возможно - не у всех, но хотя-бы у кого-то.

Надеюсь также, что понимание это полное, а не частичное: что «де-
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нацификация и демилитаризация» т.н. «украины» не будет возможна 
без полного разгрома ВСУ, капитуляции (бегства) действующих киев-
ских властей, освобождения военным путём Киева, всей Новороссии 
и (как минимум) - бОльшей части Малороссии.

Теперь осталось только терпеливо дождаться, когда на основании 
адекватной оценки - будут еще и предприниматься соответствующие 
правильные действия.

Юрий Баранчик
Идея с переименованием городов и регионов не плохая, но ошиб-

ка в том, что надо переименовывать чужие географические наимено-
вания, а не свои.

Начать с Украины, ответив на декоммунизацию и деруссификацию. 
Днепр должен стать Днепропетровском, Каменское – Днепродзержин-
ском, Сновск – Щорсом, Вараш – Кузнецовском, Кропивницкий – Ки-
ровоградом, Пулины - Червоноармейском. Нужно вернуть названия 
улицам, восстановить памятники. Это первостепенная задача на обо-
зримое будущее.

Дальше Прибалтика. Вильнюс когда-то назывался по-польски Виль-
но, но ещё раньше по-русски – Вильна. Хорошо бы вернуть. Таллин 
должен снова стать Колыванью. Ригу можно оставить, но вот Дауга-
впилс в летописях был Борисоглебовск, позже – Невгин. Лиепая в Рос-
сийской империи была Либавой. Кстати, три прибалтийские страны 
как раз можно назвать Балтийской областью или краем.

Много работы в Польше. Пшемысль – это, конечно, Перемышль, 
столица Червонной Руси. Другой червонорусский город, Коросно, не-
заслуженно сократился до Кросно. Жешув – Ряшов. Однако это лишь 
восстановление исторических наименований, а есть и другая сторона 
справедливости. В Польше за последние годы снесли сотни советских 
памятников. И будет уместно не только восстановить мемориалы, но 
и увековечить подвиги советских солдат в топонимах. 

Если дело дойдёт до Англии, то там и вовсе можно отказаться от ще-
петильности и в рамках денацификации запретить прежние наимено-
вания, заменив их новыми. Лондон назвать Тумановском, Манчестер 
– Фабричным, а Ливерпуль дословно перевести на русский как Водо-
ём-с-угрями.

А вот с русскими названиями городов и регионов не стоит рубить с 
плеча.

Стрелков Игорь Иванович
Одно могу заметить: даже давая цифры (реальные или нет - не знаю, 

возможно - реальные) потерь ВСУ, Фанерный Маршал практически 
подтвердил: ПЛЕННЫХ НЕТ. Что совершенно дезавуирует его-же соб-
ственные заявления об «окружении и уничтожении группировок про-
тивника».

Ведь - просто исходя из формальной логики - если-бы группиров-
ки врага были-бы окружены, то если не все «3 251 раненый» должны 
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были-бы благополучно попасть в плен, то значительная часть - непре-
менно. А пленных взято (по косвенным данным) - всего пара сотен.

Что, впрочем, никак не дезавуирует факта, что победа одержана. 
Неполная, не решительная, но победа. Вот только одержана она ВО-
ПРЕКИ многолетней деятельности самого Фанерного Маршала на по-
сту Министра обороны РФ.

Владислав Угольный
В отношении украинских оскорблялок русских «орками» и наших по-

пыток апроприации этого — следует быть осторожными: не все орки 
— это хорошо. Орки из вселенной Толкина — плохо и дегуманизация, 
а вот орки из вселенной Вархаммера — хорошо. 

Вообще, если взять один из элементов философии орков из Вар-
хаммера в качестве основы, цель войны станет простой и понятной. 
Эти орки верят, что красный цвет делает транспорт быстрее. И поэто-
му красят всё в красный цвет и, внезапно, оно действительно стано-
вится быстрее.

Проблема украинцев в том, что они тупые. Тупые и необучаемые 
мудаки (и даже их главный национальный интеллектуал Арестович — 
тоже туповат), которые довели всё именно до общевойсковой войны 
с попутными деиндустриализацией и нарушениями прав человека.

Тупой, как известно, это тот, у кого мозги медленные.
Соответственно, украинские мозги нужно сделать быстрее. Это наша 

цель. КРАСНЫЙ БЫСТРЕЕ. Поэтому мозги украинцев нужно покрасить 
в красный цвет.

Именно этим русская армия и занимается. Силами пехоты, снайпе-
ров, артиллерии и так далее. И ведь помогает: мёртвый украинец ту-
пить перестаёт.

Байки из Спасской Башни
«Раненный нацистский зверь, накачиваемый наркотиками, пото-

ками денег и оружия из стран НАТО, продолжает огрызаться. Он не 
только бросает в топку войны десятки тысяч насильственно мобили-
зованных граждан Украины, вынужденных умирать за чуждые им ин-
тересы США и их союзников. Бандеровский зверь кидается на Россию, 
все чаще подвергая ракетным обстрелам села и города нашей страны. 
Удар по жилым кварталам Белгорода унес жизни четверых человек, 
включая трех беженцев из Харькова. Это - очередное проявление го-
сударственного терроризма со стороны Зеленского и его заокеанских 
хозяев!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

ИА REGNUM
Закончили ли мы счёты с войной в Лисичанске?
Типичная проблема любой гражданской войны — где закончить во-

йну? С внешним врагом проблемы нет — в его столице. А что делать с 
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врагом внутренним, с соплеменниками? Где воткнуть штык в землю и 
сказать: «Всё, баста, отвоевался, теперь можно и домой, сады опры-
скивать»?

Лига Джентльменов
Иран, Россия и Китай готовятся провести серию крупных военных 

учений в Латинской Америке. Прямо на «заднем дворе» США.

Неофициальный Безсонов «Z»
Сегодня восьмая годовщина выхода нашего гарнизона из осаждён-

ного Славянска. Эпическая оборона города вынуждено прервалась 
ради будущего всей Республики. Мы тогда научились сражаться с ре-
гулярной армией, поверили в себя и распространили эту веру по все-
му Донбассу. Мы ушли, чтобы вернуться.

Шпион, которому никто не пишет
Cмотрю на новость об убитой в Донецке 10ти летней девочке и ска-

зать абсолютно нечего. Тотальное молчание внутри. 
Обстрелы города тяжёлой артиллерией ВСУ идут ежедневно, гиб-

нут люди. 
Это становится рутиной.
Целый город остается в заложниках в руках украинской армии. 
По мирным кварталам бьют часами. 
Это не инцидент, не чья–то ошибка, а расчетливое решение по унич-

тожению беззащитного города. 
У меня единственный вопрос – почему это до сих пор не стало цен-

тром внимания Москвы?

Александр Жучковский
Много детей погибло за годы войны. Но каждая новая гибель ре-

бёнка – как ножом по сердцу. Девочке уже не больно, ей ничего не 
грозит, она на небе. Но её  родные обречены на страдания до конца 
жизни. Те, кто отдавал приказ на обстрел, и те, кто стрелял – не важ-
но, куда они целились (и целились ли вообще) – будут страдать и при 
жизни, и после жизни. Убийство детей никем не простится, ни челове-
ком, ни Богом.

Сладков+
ДЕВОЧКУ УБИЛИ УКРАИНСКИЕ ВОЕННЫЕ В ДОНЕЦКЕ. 
Когда же им когти вырвут, этим зверям. Ребенка не вернешь… Месть 

должна быть абсолютно полной. 

Сергей Миронов
Последние заявления некоторых представителей киевского режи-

ма прямо указывают на то, что их цель – максимальное затягивание 
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военных действий. Выдвижение абсолютно нереалистичных требова-
ний не оставляет сомнений, что ни на какие мирные переговоры они 
идти не хотят и ни к какому диалогу не готовы.  

Более того, звучат требования вернуться к границам 1991 года. Ду-
маю, в Киеве неспроста называют именно этот год, ведь тогда Украина 
еще не взяла на себя обязательства по ликвидации ядерного оружия. 
Как тут не вспомнить выступление Зеленского, в котором он открыто 
мечтал о возвращении ядерного статуса. Разумеется, Россия этого до-
пустить не может, как и какого-либо «возвращения» своей террито-
рии Украине.  

В Киеве это прекрасно понимают, но продолжают повторять свои 
бравурные клише.

AGDchan
Сейчас ясно, что Украину мы возьмем. Новороссию уж точно, ког-

да посыпется у них фронт, то дальше будет проще. С Украиной проще. 
А с Западом  проще не будет никогда, пока он не рухнет. И вот тут все 
серьезнее. Обрушить его сейчас не в наших силах. Он конечно сам не 
так устойчив, каким хочет казаться, но все же от нас его бытие напря-
мую не зависит. Главное, однако, чтобы наше бытие от него не зависе-
ло. Все главное впереди.

МАРДАН
Армия России получает все необходимое во время военной спецо-

перации на Украине, оборонные предприятия работают бесперебой-
но 

вице-премьер РФ Борисов
Все понятно. Дроны, тепловизоры, контрбатарейные мониторы, 

снайперские винтовки армии - не нужны.
Самое время провести через военкоров анонимный опрос коман-

диров воинских частей, чтобы понять, что вице-премьер Борисов счи-
тает «всем необходимым», а что - излишествами и развратом.

Новая хронология Львова
Что будет являться победой/поражением России в украинской вой-

не
В российском обществе периодически возникает напряжение из-за 

вбросов о возможных мирных переговорах с Украиной/США. Однако 
рано или поздно этим все должно закончиться. Главный вопрос лишь 
в том, какими будут условия будущих мирных договоренностей даже 
если они не примут характер официального соглашения (что весьма 
вероятно).

Приемлемым для России является, если не полное закрытие откро-
венно враждебного украинского проекта, то хотя бы такой результат, 
при котором Украина перестанет представлять собой  угрозу ее инте-
ресам. Для США напротив важно сохранить Украину (пусть и потеряв-
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шую часть территорий), которая продолжить выполнять прежнюю за-
дачу. Найти здесь какой-то компромисс вряд ли возможно, поэтому 
в военно-политическом плане в данном конфликте обязательно дол-
жен быть победитель и проигравший.

После окончательного разгрома украинских войск в Донбассе, ко-
торый по моей оценке далеко не случайно должен произойти ближе 
к окончанию осенней избирательной кампании в США, возникнут ус-
ловия для переговоров. Эти условия будут обусловлены уничтожени-
ем наиболее боеспособной части украинской армии и ее общей де-
морализацией, нарастанием кризисных явлений в мире и усилением 
проблем в экономике США и РФ. Все это создаст необходимые усло-
вия для начала переговоров. Их общий успех, а также результаты для 
каждой из сторон напрямую будут зависеть от того, в каком положе-
нии окажутся стороны на момент переговоров. 

Победой России на возможных переговорах станет занятие (по до-
говоренности с США) в течение зимы  при минимальном сопротив-
лении украинской армии остальных русских регионов на Украине. Ее 
поражением, согласие зафиксировать статус-кво на момент перегово-
ров и отказ от дальнейшего проведения военной операции.

Возможен и третий вариант, в том случае, если сторонам не удаст-
ся о чем-то договориться. Тогда военные действия на Украине, скорее 
всего, затянутся как минимум до конца зимы и российскому руковод-
ству придется продолжить полномасштабную военную операцию. В 
таком случае главный удар русской армии возможен по одному из 3 
направлений: Харьков, Запорожье - Днепр и Николаев - Одесса.

Первые два направления к началу зимы будут представлять собой 
большие города с неработающей экономикой, находящиеся на грани 
гуманитарной катастрофы. Взятие под контроль Харькова, как и Запо-
рожья с Днепром потребует серьезных военных усилий, а также зна-
чительных ресурсов на последующее восстановление инфраструкту-
ры и обустройства жизни населения. Стратегическая же ценность ука-
занных регионов на данном этапе не так очевидна. Поэтому, вероят-
нее всего, здесь будет задействована ограниченная группировка во-
йск, которая продолжит монотонное уничтожение и сковывание укра-
инских сил по примеру сегодняшнего противостояния на харьковском 
направлении.

Стратегическое значение наступления на Николаев-Одессу несрав-
нимо выше, так как оно позволит деблокировать Приднестровье. Тем 
самым будет снят риск украинских провокаций в отношении Прид-
нестровья, а Украина окажется отрезанной  от моря, что значительно 
ослабит ее и без того разрушенную экономику. После этого Украина 
вряд ли сможет оказывать России серьезное военное сопротивление, 
что позволит занять русские регионы без кровопролитных боев. При 
этом США переключатся с проекта “Украина-Антироссия” на проект 
“Речь Посполитая”. Индикатором начала реализации американцами 
большого польского проекта станет ввод польских войск на Западную 
Украину. 

Контроль над Северным Причерноморьем является ключевым, как 
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с точки зрения критического ослабления украинской экономики, так и 
с точки зрения спасения русского населения Приднестровья, которое 
в противном случае окажется в ситуации не менее тяжелой, чем жи-
тели Донбасса, которые на протяжении долгого времени подвержены 
террору со стороны Украины.

Логика Маркова
Скажу то, что многим покажется странным. Но в чем я почти уверен. 

Присоединение Финляндии и Швеции к НАТО это не победа НАТО, а 
поражение НАТО.

РИА Новости
В Еврейском агентстве («Сохнут»), которое занимается вопросами 

репатриации в Израиль, опровергли РИА Новости сообщения о пре-
кращении его работы в России.

«Требования о немедленном прекращении деятельности не посту-
пало», - опровергли в «Сохнут» утверждения прессы.

Байки из Спасской Башни
«Байден молчит. Боится, что мир узнает правду об истинном ви-

новнике пандемии. Миллионы заболевших и погибших, мировой 
экономический кризис, падение уровня жизни людей - последствия 
COVID-19, за которые Вашингтону необходимо понести ответствен-
ность. Военные биологические разработки США, которые они ведут 
по всему миру, должны быть остановлены и рассекречены. Всем го-
сударствам, пострадавшим от пандемии, США обязаны компенсиро-
вать понесённые убытки».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

https://t.me/logikamarkova/2712
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Белый Филин
ЦИТАТА ДНЯ
«Если поднимается свист и гам по поводу властолюбия и завоева-

тельной похоти России, знайте, что какая-либо западноевропейская 
держава готовит безсовестнейший захват чьей-либо чужой земли».

- Иван Сергеевич Аксаков

Дмитрий Медведев
Выступая на Петербургском международном юридическом форуме, 

я назвал бредовыми любые попытки создания трибуналов или судов 
для так называемого расследования действий России. Эти предложе-
ния не только юридически ничтожны. Идея наказать страну, которая 
обладает крупнейшим ядерным потенциалом, абсурдна сама по себе. 
И потенциально создаёт угрозу существованию человечества. Но сей-
час хотел бы подробнее остановиться на другом. А именно – кто во-
пит о том, что нужно устроить судилище над Россией и привлечь для 
этого наднациональные органы? Кто этот смельчак или идиот?

Верховный жрец всем известен. И весьма хорошо потрудился для 
того, чтобы сеять по всему миру хаос и разруху под соусом пресло-
вутой «истинной демократии». Умеет грубо и примитивно насаждать 
свою волю, используя деньги, бесхарактерных вассалов, для прили-
чия именуемых «союзниками», и оружие самого высокого качества.

Вся американская история, начиная со времён покорения индей-
цев, – это кровавые войны на уничтожение. Причём речь идёт о мак-
симально жестоком истреблении гражданского населения. Это стало 
фирменным стилем американской политики. Кто бы ни стоял там у 
власти. Во время Второй мировой войны США таким образом уничто-
жили Хиросиму и Нагасаки – только чтобы обосновать огромные рас-
ходы на ядерный «Манхэттенский проект».

Бессмысленные войны вдали от своей страны США вели и дальше. 
Без правил и без оглядки на мировое сообщество, которое «первому 
среди равных» вовсе не указ. Насколько губительны последствия таких 
вторжений, хорошо знают Вьетнам и Корея, Югославия и Ирак, Куба, 
Афганистан и Сирия – список длинный, причём постоянно пополняе-
мый. По данным исследования, опубликованного в Global Research, 
Америка уничтожила более 20 миллионов человек в 37 странах уже 
после окончания Второй мировой войны. Вдумайтесь – более 20 МИЛ-
ЛИОНОВ! Автор этой статьи, Джеймс А. Лукас, задаётся справедли-
вым вопросом: сколько «11 сентября» США организовали в других го-
сударствах? Ответ – порядка 10 тысяч. Когда я был во Вьетнаме, мест-
ные коллеги напомнили мне, что общие потери от войны с американ-
цами достигают трёх миллионов человек. Все они на совести убийц из 
США, которые цинично залезли для достижения своих имперских це-
лей в страну, находящуюся в тысячах миль от них. Страну, которая ни-
чем им не угрожала, не входила и не собиралась входить в какие-ли-

https://t.me/whitefilin/3707
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бо военные блоки и не была соперником США на мировой арене. Так, 
прогулялись. Результат – три миллиона погибших вьетнамцев! Кто от-
ветил за это преступление? Какой трибунал осудил море крови, про-
литой США там и в других местах? Никто! Ни один надгосударствен-
ный орган не был создан для этих целей. А ведь количество жертв пре-
ступной политики США сегодня сопоставимо с жертвами гитлеровско-
го режима.

 Так кто же собирается устроить нам показательный процесс? Те, 
кто безнаказанно убивает людей и совершает военные преступления, 
но не встречает реального осуждения в финансируемых ими же меж-
дународных структурах? Те, кто так твёрдо уверовал в свою исключи-
тельность и безнаказанность? Те, кто считает вправе судить других, но 
быть неподсудным для любого суда? 

С Россией так не получится. Они это отлично понимают. Поэтому 
поганые псы войны и заходятся своим отвратительным лаем. Но США 
и их никчёмные шавки должны помнить слова Писания: «Не суди́те, 
да не судимы будете, ибо каким судом су́дите, таким будете судимы» 
(Библия. Мф. 7:1–2). 

Так, чтобы к ним в дом однажды не «пришёл великий день гнева 
Его, и кто может устоять?» (Библия. Откр. 6:17).

Лобаев Z
Подробности пока что неизвестны. Но сам факт сомнений не вызы-

вает. А именно то, что в Брянской области неизвестные в количестве 
трех человек внезапно и на рассвете атаковали воинскую часть с при-
менением нарезного оружия. После чего скрылись, и сейчас на их по-
иск брошены все силы полиции, ФСБ и армии.

Джига на могиле |Z
РФ, что малый ребенок, который закрыв глаза и спрятав голову под 

стол считает, что и его никто не видит.
Стратегией избегания РФ очевидной войны становятся жители при-

граничных районов РФ, срочники Черноморского Флота и наши по-
гранцы.

Допустима ли инфантильная позиция власти, когда речь идёт о жиз-
ни наших граждан?

Почему должным образом не вооружены пограничники в соседних 
с Украиной областях? Для экономии на статусе участника боевых дей-
ствий? 

Почему в Донецке каждый день гибнут не эвакуированные дети? 
Для новостей по госканалам?

Старше Эдды
А вообще ничто так не поможет в борьбе с нападениями на россий-

ских пограничников, как зачистка всей приграничной полосы в глуби-
ну километров на 15, минирование сопредельной территории и са-

https://t.me/lobaev_vlad/4350
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мой границы, и уничтожение любого движущегося объекта вне выде-
ленных для этого дорог и погранпереходов. 

Что делать пограничнику, когда он видит якобы гражданских муж-
чин на той стороне, бродящих и присматривающихся к нашим объек-
там? По сути у нашего бойца связаны руки, а пленные рассказывают, 
что именно так они и подходили к Российской границе. «Грибники», 
«рыбаки» и прочие подобные граждане, очень быстро превращаются 
в диверсантов, нападающих на наши патрули.

МАРДАН
Нападение на воинскую часть в Брянской области вчера и погра-

ничный наряд в Белгородской области сегодня ставит ряд вопросов к 
внутриполитическому устройству России.

Ряд регионов фактически стали прифронтовыми со всеми вытекаю-
щими отсюда последствиями. Очевидно, что задачи, которые сегодня 
стоят перед белгородским губернатором Гладковым принципиально 
отличаются от проблем его коллег из Ярославля или Мурманска.  

Передача прифронтовых российских областей в ведение воен-
но-гражданских администраций так же логична, как данная форма 
управления Запорожской или Херсонской областями.

При советской власти гражданские и военные власти в кризисной 
ситуации вызывались в обкоме партии, который командовал и гене-
ралами и председателями горисполкомов. Сегодня никаких обкомов 
– нет. А кризис – есть. И управлять системой нужно самым эффектив-
ным образом на месте, а не через Москву.

Модельный регион, где это получилось – есть. Это - Чечня.

НЕЗЫГАРЬ
Последние два месяца Владимир Мау активно общался с руководи-

телями еврейских общин и диаспор Украины и Молдовы. Борух Минц 
организовывал Zoom сессии с раввинатом Кишинева и Молдовы, Ген-
надий Боголюбов контакты с диаспорой Днепра, Киева, Кривого Рога 
и Винницы. 

Опосредованно шли контакты с Романом Абрамовичем и Игорем 
Коломойским, однако в начале марта было несколько прямых контак-
тов с Игорем Валерьевичем и братьями Фукс из Харькова. Контакты с 
Харьковской диаспорой превалировали у Мау за счёт братьев Клюки-
ных из Совкомбанка, которые уже много лет крутят деньги Харьков-
ской братвы и еврейской диаспоры Украины через стройки Москвы и 
Одинцовского района. 

Владимир Александрович был крайне осторожен с зарубежными 
контактами, но в разработке он находился с лета 2018 года и оператив-
ное сопровождение работало по нему очень плотно в рамках СОРМ,  
поэтому VPN и частные мессенджеры были под полным контролем, а 
также были завербованы сотрудники РАНХиГС, имевшие доступ к ком-
пьютеру и гаджетам. 

В момент задержания Мау пытался связаться с высокопоставлен-

https://t.me/mardanaka/9777
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ным сотрудником Сохнута, который является действующим офицером 
Моссада, что ослабило позицию Владимира Александровича, а также 
создало немало хлопот самой организации Сохнут.

Карякин. Zа спорт!
Я много писал о ситуации в международных шахматах, практиче-

ски ничего не рассказывая о том, что происходит внутри страны. Но, в 
связи с победой Яна в турнире претендентов, мне захотелось пролить 
свет на перипетии в отечественных шахматах. Далее будет большой 
текст в котором я расскажу о том как Федерацией Шахмат России (да-
лее ФШР) управляют из… Израиля!

В начале марта некоторые российские шахматисты сделали свой 
выбор и подписали письмо против спецоперации. В числе основных 
«подписантов» известные гроссмейстеры Ян Непомнящий, Алексан-
дра Костенюк (бывший член ЕР), Пётр Свидлер, Андрей Есипенко, Ки-
рилл Алексеенко, Александр Халифман и Даниил Дубов, который ни-
когда не скрывал своих антироссийских взглядов.

Позабавили подписи Александра Мотылева, Евгения Наера и Ми-
хаила Кобалии, которые являясь действующими тренерами сборных 
команд РФ, фактически сидят на бюджетных деньгах. 

Вишенкой на торте стали подписи функционеров ФШР: Владимира 
Барского, Этери Кублашвили, Яны Сидорчук, Дмитрия Кряквина, глав-
реда журнала «64» Максима Ноткина и главное - Марка Глуховского, 
исполнительного директора ФШР!

РИА Новости
Лавров назвал враньем заявления Киева о том, что Россия якобы 

сама обстреливает свои города, чтобы сорвать поставки вооружений 
Украине

Владислав Угольный
Конкурс солдатского кино «Донбасский Свинодав-2022»
Война войной, а культурное просвещение личного состава никто не 

отменял. А лучшее проявление русской культуры — ликвидация укро-
нацистов. С целью поддержки творческих начинаний в действующей 
армии, ОПСБ объявляет конкурс солдатского короткого метра. Да не 
простого короткого метра, а снятого с помощью беспилотников.

Для участия в «Донбасском Свинодаве-2022» приглашаются все 
участники спецоперации по освобождению юго-запада России от бо-
евиков Руины.

Димитриев
Российская военная экспертиза - это чистый прикол. Сначала они 

три месяца пишут, что вражеские HIMARS - ерунда, как Ураган только 
хуже, и никак не отразится на боевых действиях. Отработали, выдох-
нули... И тут бах, оказывается HIMARS куда-то попадают! Как так? Мы 
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же их закошмарили! 
И так во всем! В ответ на реальные угрозы запускают пропагандист-

скую кампанию для своего собственного населения. Как-будто опера-
торы этих оружейных систем будут ориентироваться на опросы рос-
сийского общественного мнения.

Вѣхи
В театральной постановке, называемой постфевральской действи-

тельностью 2022 года, играет множество персонажей: герои-добро-
вольцы с идейным пламенем в глазах, рискующие жизнью ради свобо-
ды русских земель, военные корреспонденты, меняющие привычный 
комфорт на шум разрывающихся снарядов, бойцы невидимого фрон-
та, поддерживающие русскую армию всё укрепляющимся рублём, и, 
наконец, вечно жалующиеся, недовольные нытики-инфоцыгане, буд-
то случайно забредшие на главную сцену. Среди них есть особый вид 
представителей искаженного разума — так называемые «южнорус-
ские». Таким образом себя довольно часто идентифицируют особо хи-
трые украинцы, осознавшие, к чему всё идёт, но не желающие отказы-
ваться от стремления к самостийности, расчленению русской нации и 
гешефта на вернувшихся в лоно России землях. 

Среди подобных стервятников-перевёртышей видное место зани-
мает небезызвестный публицист Игорь Димитриев, посты которого за-
ставляют морщиться в отвращении не одну тысячу русских людей. Не-
заслуженно наделённый излишним вниманием (к моему удивлению, 
на канал Димитриева подписано свыше 100 тысяч человек), Димитри-
ев мог бы и дальше отравлять русскую медиасреду, но более подоб-
ное без особого комплексного взгляда на фигуру балканского одесси-
та продолжаться не может. Критическая масса претензий должна быть 
озвучена.

Джига на могиле |Z
Сеточный блогер, есть два стула. 
На одном: HIMARS ничем не лучше отечественных РСЗО, мы уже 

уничтожили 100500 химарсов и до кучи захватили множество САУ 
Caesar! Вот, смотри, новости без ссылок на источники.

На втором: ВСУ держатся исключительно на иностранном вооруже-
нии, обстрелы освобождённых городов в нашем тылу ведутся с помо-
щью западного оружия, как они могут, эти наши зарубежные партнё-
ры, поставлять его Украине! 

Куда сам сядешь? Куда стешина и коца посадишь?

МИГ
Если же говорить о более общих трендах, то хотим ли мы этого, не 

хотим - нас ожидает дальнейшая милитаризация общества. Это неиз-
бежность. Никак не связанная с «усталостью от войны», которая, ско-
рее всего, тоже будет нарастать.

https://t.me/vehiclub/2695
https://t.me/dancingrussians/447
https://t.me/mig41/19037


ОГЛАВЛЕНИЕ 262ШЕСТОЕ ИЮЛЯ

И тут мы приходим к одной очень важной развилке - эта милита-
ризация может пойти нам на пользу, в том числе в пост-военной ре-
альности - если будет выражаться прежде всего в повышении уровня 
дисциплины (самодисциплины) и организованности (самоорганизо-
ванности), - качеств, столь слабо развитых в российской культуре тру-
да и отдыха. Но если милитаризация пойдет по пути всевозрастающей 
ненависти, то итогом ее может стать «война всех против всех». Чего 
очень бы не хотелось, даже метафорически.

Vоенкор Котенок Z
Литовские СМИ хвастаются, что Вильнюс уже на этой неделе пере-

даст ВСУ «Байрактар» «Vanagas», на который «всем миром» собирали 
деньги через соцсети. 

При этом подчеркивается, что маленький и гордыйзлобненький при-
балтийский народец очень рад, что может внести хотя бы маленький 
вклад в убийство русских. Ну что ж, главное, чтобы потом не задава-
лись вопросом «а нас-то за шо?!».

Сладков+
ДОНЕЦК. ДА, ВОКРУГ ОБСТРЕЛЫ, ДА, ГРЕМЯТ ВЫСТРЕЛЫ ЖИВОТ-

НЫХ ИЗ ВСУ. ОНИ ДУМАЮТ НАПУГАТЬ НАС…  
Да, если ты едешь на работу через Киевский, Ленинский, Куйбы-

шевский районы города, через Макеевку, - хорошо бы «одеться по-
теплей». Но унывать они нас не могут заставить. Выше голову, впере-
ди большие Победы!

Байки из Спасской Башни
«Все 8 лет войны в Донбассе мирное население неоднократно взы-

вало к совести этих горе-наблюдателей. Именно они, представители 
ОБСЕ, зачастую не видели и не слышали очевидных чудовищных пре-
ступлений украинской армии. Доходило до того, что их штаб-квартиры 
осаждали в праведном гневе родные убитых при обстреле ВСУ, блоки-
ровали их в отдельных номерах, требовали от них объективной фик-
сации случившегося. Теперь понятно, почему эти наблюдатели были 
слепы и глухи. Они работали в спайке с украинским режимом. Ну что, 
мы и дальше будем ориентироваться на какие-то там отчёты ОБСЕ?»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Байки из Спасской Башни
«Кто-нибудь реально думает, что что-то собираются восстанавли-

вать? Да вся эта история лишь прикрытие для большого грабежа. Древ-
ние каперы давно проснулись в крови власть предержащих Европы. 
Делюга воистину грандиозная. Так-что, как и с оружием, на условный 
потраченный евро на Украину будет приходится десять украденных. 
Пираты морей встрепенулись и ждут большого абордажа. Нехилая до-
быча будоражит умы и заставляет поторопиться. Испанская армада 

https://t.me/voenkorKotenok/38150
https://t.me/Sladkov_plus/5813
https://t.me/kremlin_bashnya/32962
https://t.me/kremlin_bashnya/32965
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нервно курит в сторонке. Выхлоп крайне калорийный».
Николай Валуев, депутат Госдумы от «Единой России»

Байки из Спасской Башни
«За каждого погибшего ребёнка надо складывать по одному зда-

нию министерства в Киеве. То есть уже можно сносить тотально весь 
этот зеленский петушатник».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Александр Жучковский
Ещё лет десять назад в это невозможно было бы поверить. Сегод-

ня чудовищная правда состоит в том, что власти Украины с одобрения 
миллионов русскоговорящих людей (не поворачивается язык сказать 
«русских», хотя это русские по крови) получает американское оружие, 
чтобы убивать русских детей. 

Сладков+
Я УВЕРЕН, ЧТО РОССИИ НУЖНО ИСТРАТИТЬ ПАРУ ДЕСЯТКОВ РАКЕТ 

(НЕ РЕАКТИВНЫХ СНАРЯДОВ, ИМЕННО РАКЕТ), ЧТОБ УНЯТЬ ДЕТОУ-
БИЙЦ ПОД ДОНЕЦКОМ. 

Третий день по городу бьют украинские живодеры. Не надо пере-
брасывать сюда силы с Севера Донбасса. Поставьте задачу авиацион-
ному отряду Ту-95, пусть отработают по этим сволочам, чтоб кишки их 
до Львова разметало. Прекратите их жалеть. Проведите бомбомета-
ние.

Объясняет Readovka
Единственный способ остановить этот поток детских гробов, он 

очень неуютный для нашего гуманного времени. Очень неприятно он 
звучит, и не имеет отношения к Нагорной проповеди, скорее к Ветхо-
му завету с принципом око за око.

Единственный способ остановить эту вакханалию насилия — убить 
украинских солдат, которые его совершают.

Всех.

Шпион, которому никто не пишет
Изначально было очевидно, что этот конфликт не имеет политиче-

ского решения, и движение к войне было обоюдным. 
Просто в России его приняли как неизбежность на фоне приготов-

лений другой стороны, которые шли почти два года. 
Сейчас мы приходим к ключевому, третьему этапу конфликта, при 

выходе российских войск к границам Донецкой и Луганской областей. 
И с этого момента в России начнется компания навязывания обще-

ственному мнению перемирия как единственного способа решения 
конфликта. 

https://t.me/kremlin_bashnya/32970
https://t.me/juchkovsky/2485
https://t.me/Sladkov_plus/5815
https://t.me/readovkaru/1009
https://t.me/genshab/808
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Но завершения не будет. 
Наоборот, нас ждет его радикализация. 
Маркером стали сигналы о формировании в Европе радикального 

антироссийского консенсуса. 
Безусловно это консенсус политический, элитарный, который, ско-

рее всего, убьет Европу в текущем ее виде. 
Но это  та реальность, которая формирует будущее. 
И никакие экономические потери этот курс не изменят. 
Я об этом писал, интуитивно – что Европа разорвет все отношения с 

Россией, и наш энергетический инструмент давления имеет очень ко-
роткий срок действия. 

И вот вчера вышла во многом знаковая статья Глеба Павловского, 
где он, опираясь на данные исследований, очень ясно и трезво опи-
сывает антироссийский консенсус Европы. 

Это исследование говорит, что Европа, в лице его политического 
класса выбрало войну с Россией как свой исторический курс. 

Не будет ни переговоров, ни компромиссов. 
Европа будет продолжать финансировать войну на Украине, про-

двигать и укреплять НАТО на границах России. 
<...>
Нас ждет радикализация конфликта в рамках острой конфронтации 

с Европой. 
И это разбивает все надежды (включая мои) на какой–то мирный 

диалог или ограничения в войне. 
Боюсь, первое с чем придется столкнуться в новой реальности - это 

масштабная террористическая война и удары по критической инфра-
структуре, на фоне которой могут померкнуть страшные теракты ис-
ламистов. 

Подготовка к этому идет на Украине полным ходом, при полной под-
держке и участии западных спецслужб. 

Это можно только предотвратить, но не избежать. 
К сожалению, не до всех дошло, что главная миссия Украины – это 

нанесение максимального ущерба России, пусть и ценой собственно-
го существования.  

И Европа это проглотит. 
Россию давно вычеркнули из списка «цивилизованных стран», про-

тив которой сойдут любые меры.  
Теперь и нам придется вкусить европейское лицемерие. 
Осенью  начнутся масштабные поставки современных вооружений, 

где значительную часть вооружений будет поставлять и оплачивать 
Европа. 

Нужно готовиться. 
Не случайно европейский бизнес навсегда уходит из России. 
И также не случайно все что принадлежит России в Европе будет за-

брано, несмотря на любые законы. 

https://newtimes.ru/articles/detail/215809
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Статус нейтральной страны  ушел в прошлое. 
Мир будет. 
Но заслужить его можно только правом сильного.

Сергей Миронов
Заявления экспертов об американском происхождении COVID – ар-

гумент в пользу суда над США за создание биологического оружия. 
Данные об американском происхождении вируса COVID полностью 

согласуются с уже известными фактами о разработке США биологиче-
ского оружия по всему миру, в том числе на постсоветском простран-
стве. Это доказывает  необходимость международного расследования 
и суда над США.

Раньше всех. Ну почти.
Спикер Госдумы Вячеслав Володин заявил, что США стоит помнить 

о том, что Аляска была российской
«Порядочность не означает слабость. Нам есть всегда чем ответить. 

А Америка пускай всегда помнит: там есть часть ее (России) террито-
рии - Аляска. Вот когда они начинают пытаться распоряжаться наши-
ми ресурсами за границей, прежде чем это делать, подумают, что нам 
есть что тоже возвращать», - сказал Володин.

https://t.me/mironovonline/3691
https://t.me/bbbreaking/129272
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Дмитрий Медведев
Новости из Лондона
«Лучшие друзья Украины» уходят. «Перемога» в опасности!
Первый пошёл...
Закономерный итог британской наглости и бездарной политики. 

Особенно на международном треке.
P. S. Ждём новостей из Германии, Польши и Прибалтики

Логика Маркова
Британия изменит свою политику после ухода Бориса Джонсона? 

Нет. 
1. Жесткая позиция Британии против России с новым премьером 

полностью сохранится, потому что это не политика Джонсона, а поли-
тика правящего класса Британии и США. 

2. Наиболее вероятные приемники Лиза Трасс, глава МИД и Бенн 
Уоллес, глава Минобороны. Оба ястребы. 

3. Активная позиция Британии в украинском кризисе  сохранится. 
4.  Зеленский предложит Борису Джонсону быть его политическим 

советником и специальным представителем.

Байки из Спасской Башни
«Клоун уходит… Близкий друг и покровитель Зеленского, премьер 

Британии Борис Джонсон вынужден покинуть свой пост. Сохраниться, 
несмотря на все потуги и усилия, у него не получилось. Борис Джон-
сон стоит за обстрелами наших мирных городов - Белгорода, Курска. 
Подданные Британии должны это знать. Он один из главных идеоло-
гов войны против России до последнего украинца. Правильно лиде-
рам европейских государств задуматься, к чему приводит такая поли-
тика».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Бульба престоловъ
А чо войну не объявили? Чо не обстреляли Солсбери или Бирмин-

гем в ответ? Чо хотя бы посла не отозвали? Почему только сейчас зая-
вил, когда Джонсон уже всего лишь и.о., раньше страшно было, фэггот 
криптоколониальный?

Почему обстреливают с трупами гражданских русские города, несут 
огромные потери ВС РФ и НМ ЛДНР, а спикер Володин беспокоится о 
войне до последнего украинца, а не до последнего русского? Поппер-
сы в голову ударили?

Андрей Медведев
Рассуждения о том, что возможный (подчеркну, возможный) уход 

https://t.me/medvedev_telegram/135
https://t.me/logikamarkova/2720
https://t.me/kremlin_bashnya/32985
https://t.me/bulbe_de_trones/1184
https://t.me/MedvedevVesti/10362
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Джонсона с поста премьера может изменить внешнюю политику Бри-
тании или что отставки в правительстве это результат экономических 
проблем - это свидетельство полного непонимания комментатором 
того, как устроена политика в Британии.

Писал много раз и повторю: реальная политика это не потешный 
Джонсон. И не его кабинет. Реальная политика это «старые деньги», 
капиталы и структуры, которые стали возникать ещё в момент расцве-
та Ост-Индийской компании. Реальная политика это аристократия, ко-
торая во многом, связана с теми же старыми деньгами.

А Джонсон, как и прочие болванчики из его кабинета, это люди-функ-
ции. Они все делают то, что старшие ребята скажут. И проблема Джон-
сона состоит в том, вероятно, что он всё делал правильно - и Украину 
зажёг, и санкции запускал, и Россию по мере сил душил - но в какой-то 
момент он просто сделал что-то, не спросив совета взрослых.

Что это было, можно лишь предполагать. Вероятно, был ряд оши-
бок, и решений, которые Джонсон не согласовал.

Кто кого хватал за жопу на вечеринке - это не повод к остаткам. Это 
ширма.

Я рискну предположить, что Джонсон не смог обеспечить нужный 
ход событий на Украине, отчего она становится обузой. Писали, что он 
еще поссорился с военной элитой и с частью разведки.  Для перезапу-
ска бизнес-проекта «украина» нужен другой менеджер. 

Короче, лучше нам от отставки товарища Джонсона не будет. При-
дёт просто более ретивый, и скорее всего более умный. 

Который будет предлагать некие мирные соглашения вокруг Укра-
ины. Чтобы подготовить более боеспособные подразделения ВСУ. Лет 
за пять. 

Могу ошибаться, но история подсказывает, что это очень в британ-
ском стиле.

Логика Маркова
Уход Бориса Джонсона связан с Россией и его поддержкой Киева. 

Потому что поддерживать  совершенно варварский, антидемократи-
ческий, репрессивный киевский режим, который своими действиями 
отрицает все европейские гуманистические ценности могут только со-
вершенно аморальные люди. Поэтому Джонсон совершенно амора-
лен. А именно аморальность и стала прямой причиной отставки Бори-
са Джонсона, когда он объявил для всех жесткий карантин, а сам амо-
рально устраивал винные вечеринки для членов правительства. Все, 
кто поддерживает киевский режим, кончат так же, как Борис Джон-
сон, то есть позором.

Шпион, которому никто не пишет
В связи с отставкой премьер–министра Великобритании Бориса 

Джонсона закономерно появились ожидания на изменение курса в 
отношении России. 

https://t.me/logikamarkova/2723
https://t.me/genshab/812
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На мой взгляд эти ожидания иллюзорны. 
Про антироссийский политический консенсус в Европе я уже писал. 
Но не менее важно то, что у Британии просто нет альтернативы кур-

су, которому она сейчас следует.

Байки из Спасской Башни
«Пока, лохматый клоун! Британский премьер Борис Джонсон ухо-

дит в отставку. Якобы из-за друга-гомосексуалиста. Но всему виной 
- его русофобский курс, который вверг Британию в глубокий кризис. 
Для выхода из пике им пора прекратить гадить России и начать решать 
внутренние проблемы».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Холмогоров
Замена Джонсона на Мэй это будет символическое обозначение 

того, что все премьерство Джонсона признано одной большой ошиб-
кой и отменяется «яко не бывшее».

Логика Маркова
Змеиный. 
1. Украдкой ночью, потому что без разрешения армии России, не-

сколько украинских военных подплыли на лодке, установили флаг 
Украины, дождались рассвета и сфотографировались с флагом. 

2. С утра по Змеиному был нанесен ракетный удар армии России. 
Часть украинских военных убита, другие ранены и все уехали на лод-
ке со Змеиного.

3. Ранее все мировые сми дали ложное фото с флагом Украины на 
Змеином. Фото было старое. Все смеялись над Зеленским.

4. После этого позора Зеленский, который специалист по пиару, в 
том числе военному, потребовал ценой жизни украинских военных 
сделать новое фото с флагом Украины на Змеином.

5. Сейчас приказ Зеленского выполнен. Новое фото с флагом Украи-
ны на Змеином есть. Солдаты Украины убиты. Солдат Украина за Зме-
ином нет. Пиар и фото в сми есть. 

6. Пиар война.

МАРДАН
В Переславле Киевской области снесли памятник «Воссоединению 

Украины с Россией». 
Это - хорошо. Фальшивая дата. Фальшивое историческое событие, 

придуманное советскими историками по заказу Сталина (до самого 
юбилея в 1954 году Отец народов - не дожил).

Никакого воссоединения конечно же не было. Потому что, ника-
кой Украины не было. Была Гетманщина и казацкая старшина, кото-
рая присягнула на верность русскому царю. 

https://t.me/kremlin_bashnya/32986
https://t.me/holmogortalks/22425
https://t.me/logikamarkova/2721
https://t.me/mardanaka/9788
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По сути, восстания запорожцев против Речи Посполитой были тем 
же, чем стало восстание Донбасса против Киева в 2014 году и закон-
чится они должны одинаково. 

В 1654 году Москва начала войну с Польшей, которая закончилась 
подписанием Виленского перимирия. Под контролем русских оказа-
лась вся Западная Русь кроме Львова, включая Белоруссию. А боевые 
действия были перенесены на территорию этнической Польши.

Тут бы и сказке конец, но в войну вступила европейская сверхдер-
жава - Королевство Швеция и уже Петру Великому пришлось оконча-
тельно решать «украинский вопрос» под Полтавой.

Антискрепа
Эх, Сергей Александрович, если бы все было так просто, почитай ма-

териал. В русском языке до сих пор ходу словцо «показаковать» (по-
беспредельничать), которое, к слову, очень привечал покойник До-
ренко.

Сладков+
ДОНБАСС. Я ДВИГАЮСЬ ВДОЛЬ ЛИНИИ ФРОНТА И ДУМАЮ ТОЛЬКО 

О ТОМ, КАК ЖЕ РАСЦВЕТУТ ПРИФРОНТОВЫЕ ТЕРРИТОРИИ ПОСЛЕ ИЗ-
ГНАНИЯ НЕНАВИСТНЫХ ВСУ И НАЦИСТОВ! 

Жабуньки (Жабичево), Крутая Балка, Александровка, Старуха (Ста-
ромихайловка), Спартак, Зайцево… Как тут все заросло, и как красиво 
здесь будет!!! 

Сюда вернуться люди, соседи станут вместе пить чай и вино, дети 
будут смеяться! Никаких обстрелов и смертей. Можно будет поехать 
отдохнуть в Карловы Вары (Карловку, что за Песками). 

Работы по очистке будет много. В Жабуньках, от этих разрывов укра-
инских фосфорных снарядов, воду из колодцев пить нельзя, голова на-
чинает болеть и тошнить. Разминировать всё сплошняком надо. 

Осталось чуть-чуть: вышвырнуть неонацистов и иже с ними из Дон-
басса. Это будет вот-вот!!!

Юрий Баранчик
Не соглашусь с коллегой из Пинты Разума, что замороженные акти-

вы нам не вернут никогда: 
«Надо признать, что замороженные в ЕС золотовалютные резервы, 

принадлежащие России, не будут возвращены никогда. И исходить из 
этой ситуации, делая выводы в отношении европейских активов, на-
ходящихся в российской юрисдикции». 

Так произойдет только  в случае нашего поражения. В случае нашей 
победы Запад нам вернет все, с процентами.

Виталий Третьяков
Путин пошёл ва банк. Он сказал, что 1) Россия начала борьбу про-

тив американского гегемонизма, 2) что Россия на Украине ещё всерьёз 

https://t.me/antiskrepa/13287
https://t.me/Sladkov_plus/5818
https://t.me/barantchik/5642
https://t.me/vtretyakov1953/4772
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ничего не начинала.

Логика Маркова
Мы все ждём, Владимир Владимирович! Начинай всерьёз. Дави фа-

шисткую гадину. Жестче.

Александр Жучковский
Разумеется, не начинала. Если бы Россия НАЧАЛА, Украина закончи-

лась бы ещё в марте. И это не ура-патриотическое бахвальство, а моё 
убеждение в том, что российский боевой арсенал – ПРИ ЖЕЛАНИИ – 
способен разрушить военную инфраструктуру, парализовать логисти-
ку сил и средств Украины за считанные недели. Остаётся открытым 
вопрос – почему не возникло такого желания и целеполагания изна-
чально. И когда оно появится.

Бульба престоловъ
Слова про то, что «Россия на Украине ещё всерьёз ничего не начи-

нала» при задействовании практически всех боеспособных частей Су-
хопутных войск и серьёзных потерях (по темпам больше, чем в Афга-
нистане) в живой силе и технике — это банальное неуважение к рус-
ской армии. 

Причём неуважения ради детской попытки нагнать флёра таинствен-
ности, мол, всё это была разминка, несерьёзно. Правда? А почему с на-
чала марта потери не публиковали, если это несерьёзно? А родствен-
ники погибших, раненые, калеки, кастрированные украинцами плен-
ные наверное сейчас рады слышать, что всё это было понарошку? И 
Киев не пытались взять, пошутили?

Но это всё ладно, а если противник скажет: ну хорошо, воюйте се-
рьёзно, мы принимаем вызов — то что будет? Думаете, из тайных скла-
дов достанут компетентных офицеров и современную технику, и всё 
начнётся взаправду? Да нет, вот эти пять месяцев — это и есть насто-
ящая война. И РФ в принципе показала всё, что могла. И вполне мо-
жет оказаться, что война всерьёз разделит судьбу второго, конкретно-
го этапа СВО, когда выяснилось, что у ВС РФ нет сил даже сформиро-
вать котлы на Донбассе.

Честно, не того президента называют клоуном, не того. Тот клоун 
де-юре, этот — по факту.

Поверьте, для мужиков, которые без ротации и отдыха воюют с фев-
раля, всё очень даже серьёзно.

МИГ
Вообще, фраза Путина про то, что «мы еще не начинали», совме-

щенная с публикациями серьезных западных авторов, что Россия про-
водит определенную «мобилизационную перестройку» для более ин-
тенсивного ведения кампании на Украине, заставляет думать о том, 
что всем хихикающим над этой фразой достаточно скоро будет не до 

https://t.me/logikamarkova/2725
https://t.me/juchkovsky/2490
https://t.me/bulbe_de_trones/1188
https://t.me/mig41/19076
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смеха.
Конечно, «начало» подразумевает не только повышение ставок, но 

и рисков для самой власти. Но, с другой стороны, так как сейчас, «ги-
бридную войну с НАТО» (цитата из директора СВР) вряд ли осилить.

ПолитФорум
Модест Колеров о конце Запада:
«Санкции Запада против России и их слабый результат свидетель-

ствуют о том, что Запад переоценил своё значение для России и мира, 
что он в принципе презирал знание о России и мире. 

Это прямое следствие исторического расизма Запада в отношении 
России и мира. Это позорнейший момент для русских западников и за-
паднической науки о мире. Это не просто начало конца, это уже свер-
шившийся КОНЕЦ Запада. Его ролью теперь будет способность при-
чинить миру максимальный ущерб. Как говорил мировой западник 
Троцкий, громко хлопнуть дверью, уходя».

Дмитрий Конаныхин
Дорого яичко к Христову дню, а специальная военная операция — к 

перенапряжению гражданского бюджета США военными расходами 
по белой и чёрной бухгалтерии. 

На самом деле, живых денег у стран с сервисной экономикой не так 
много (вспоминаем анекдот об обращении 1 ковбойского доллара в 
городке — от салуна и брадобрея до проститутки) — но военные рас-
ходы на содержание баз по всему миру, оплату войны и, самое глав-
ное, оплату непредвиденных расходов на парирование русского, ки-
тайского и северокорейского гиперзвука никак не нарисованные и не-
медленные.

Фактически, «мультики Путина» с демонстрацией гиперзвука в 2018 
году нанесли страшный удар по перенапряжённому бюджету США: 
именно поэтому к власти не пришла Киллари, именно поэтому весьма 
эффективный Трамп решил отложить подготовленное убийство рус-
ских и сначала подлатать финансы, именно поэтому он показательно 
изнасиловал арабов на военную сделку $100 млрд, именно поэтому 
он начал скрести по сусекам американского атомного проекта, вести 
ревизию в родном военпроме, понимая, что жирные крысы прогрыз-
ли слишком много дыр, именно поэтому родной военпром слил его 
байденитам, которые дорвались до денежного станка на все ЛГБТ.

Удержать американское корыто на плаву могла только Очень Боль-
шая Жертва. Русские ощетинились гиперзвуком, показали Статус и де-
монстративно начали строить СПРН китайцам, потому что Си с его бу-
дущим (настоящим) пузырём на инфраструктурном рынке очень было 
кисло, Индия в обмороке, Япония в долгах на 200+%, поэтому един-
ственной жертвой, которую можно было каннибалить относительно 
безопасно, осталась Европа. Увидев перспективы, Британия с визгом 
бросилась прочь из ЕС, присягнула на верность бывшей колонии и на-
чала лихорадочную милитаризацию.

https://t.me/politforum/12982
https://t.me/grishkafilippov/8610
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Но как заставить жирную Европу отдать Большую Кубышку? Нуж-
на была война в центре Европы. Вот тут-то и пригодилась бешеная на-
цистская свинья, которую начали накачивать оружием в режиме взбе-
сившегося принтера. Великая Меркель держалась до последнего, пока 
ей взамен не поставили карлика Олафа.

И когда по корпоративным, товарным и кредитным линиям пошли 
кресты, когда на бывшей УССР была начата подготовка к какой-то лю-
той провокации, именно в самый финансово неудобный для США мо-
мент, внизапна, бахнула СВО. Естественно, что тут все закулисные дого-
ворённости были похерены, и США вручную стали управлять подавле-
нием киевского переворота и гостомельской операции, срочно разво-
рачивать военный интернет Маска вместо заблокированного русски-
ми военного интернета Viasat, и буквально заставили СБУ жестить в 
эфире — отсюда показательные казни и пытки русских пленных — ни 
в коем случае нельзя было допустить колебаний местного населения. 
Ставки были подняты мгновенно, целеуказаниями со спутников и са-
молётов ДРЛО были наведены ракеты на музейный крейсер Москва, 
и понеслась жесть на земле, в воздухе и в долговых расписках, когда 
у русских демонстративно украли $300 млрд.

Но русские не остались в одиночестве: Индия и Китай в разы уве-
личили товарообороты по углеводородам и всяким подсанкционным 
интересностям. Финансы России не рухнули. Русские упёрлись и вклю-
чили режим «где ж мы вас всех закопаем».

Русская артиллерия ахнула.
Каратели взвыли.
Мир охнул.
Но Старая Европа тоже все поняла. И пока карлик Олаф саботирует 

обещания накачать карателей оружием, Европа пытается бороться с 
самым жирным каннибалом эпохи.

Потрясающая во всех смыслах эпоха настала.

Александр Ходаковский
Всем очевидно, что к операции мы оказались менее подготовлен-

ными, чем нам бы того хотелось. Все-таки невозможно тридцать с лиш-
ним лет жить в условиях капитализма с его вседозволенностью после 
социализма с его ограничениями, и не подвергнуться духовной де-
струкции.

<...>
Я не пишу в угоду чьему-либо мнению, а пишу с места событий, и 

как вижу - так и отражаю. И тут два главных момента: как понимание 
нашей неготовности отражается на мне, и как я отношусь к тому, что 
поставленные первоначально задачи могут быть выполнены не в пол-
ной мере? 

Готовы мы были, или не готовы - делай, что должно.... Это ответ на 
первый вопрос. Со вторым сложнее, но я изначально провозгласил, 
что это война России с Россией, и именно победа в этой войне меня ин-
тересует в первую очередь, а не победа над Украиной, потому что по-

https://t.me/aleksandr_skif/2300
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беда здоровой России над больной - это победа над западом, стремя-
щимся превратить Россию в беспомощного инвалида. В войне с Укра-
иной важна каждая пядь русской земли, вырванной у врага, но побе-
да над Украиной не равно - победа над западом. А вот не дать западу 
довершить своё дело, и переиграть его в войне духовной, где он пыта-
ется лишить нас смыслов и основы существования - это победить ны-
нешнюю Украину, даже не уничтожая её.

Нам пишут из Янины
Не смотрел ещё в интернете, где именно, но, судя по всему, в Стаха-

нове, прошедшей ночью ВСУ накрыли очередной склад артиллерий-
ского боекомплекта ВС РФ. Какой там по счёту? Шестой или седьмой 
после Красного Луча? Как начало рваться в без мелочи два часа ночи, 
так и рвалось, пока всё не взорвалось где-то к четырём утра. 

С заревом и прочими прелестями.
Ну что сказать? Кратко резюмируем логику высшего руководства ВС 

РФ.
Февраль-март. 
Имея подавляющее превосходство над противником в современ-

ной бронетехнике, загнать подальше в глубину вражеских позиций 
побольше этой самой бронетехники и спецтехники без сопровожда-
ющей её боеспособной и мотивированной мотопехоты. Погонять не-
защищённые тыловые колонны туда-сюда и потерять их. Потерять в 
итоге подбитыми и брошенными подавляющую часть современных 
моделей Т-72 и Т-90, потерять большую часть парка БМП-3. Как след-
ствие всего этого – потерять возможность проведения крупных опера-
ций на большую глубину. Затянуть войну.

Апрель-июнь.
Убивая батальонами “частников”, “барсиков”, “ахматок”, ну и, ко-

нечно же, дончан с луганчанами, медленно и мучительно осознать, 
что надо налаживать взаимодействие пехоты с артиллерией, изобре-
сти заново все велосипеды Первой и Второй Мировой войны на эту 
тему. Начать медленно и мучительно, с безумными потерями, выи-
грывать войну хотя бы так.

Июнь-июль.
Несмотря на отсутствие какой-либо военной тайны вокруг поста-

вок Украине современной иностранной дальнобойной артиллерии и 
РСЗО, продолжить концентрировать артиллерийские боеприпасы на 
крупных, не приспособленных к их хранению, промышленных объ-
ектах в зоне уверенной досягаемости вражеских ракет и артиллерии. 
Потерять один за другим все эти склады. Как следствие - потерять воз-
можность нормально наступать хотя бы так, как наступали до этого. 
Создать на ровном месте дикий «снарядный голод» в условиях, когда 
противник как раз получил и освоил новые иностранные артсистемы 
и РСЗО.

Итог.
Я знаю, что нашей армией руководит толпа необучаемых дебилов. 

https://t.me/wehearfromyanina/481
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По-тупому подлых, жалких, мстительных, мелочных, вороватых, стад-
ных, собирающихся в большие “армейские мафии”, заносящие “деся-
тину” от своих доходов на самый верх. Просто тупые недалёкие воры. 
Как и гражданское руководство страны, разница небольшая. 

И даже сами дебилы начинают об этом догадываться. О том, что 
они дебилы. И, конечно жде, о том, что воровали-то у себя самих. Во-
ровали собственное будущее. 

Но уже никого не убедишь в том, что из Царского Села к кайзеру 
Вильгельму не проложен прямой телеграф, по которому Распутин кай-
зеру докладывает всю обстакановку и факсом свежие оперативные 
карты пересылает.

Ну не убедишь уже. Нет такого количества дураков, которые пове-
рят в это, а времени и возможности осознать это интеллектом через 
практический опыт уже не будет.

Изумительный, конечно живой исторический анекдот. Сам бы в этом 
всём не жил – не поверил бы, если бы рассказали.

Наглядная иллюстрация того, насколько ничтожен был вклад соб-
ственно большевиков в успех Революции по сравнению с вкладом цар-
ского правительства. 

Николай II и его министры с генералами как основой творец снача-
ла Феврваля, а потом и Октября.

Лучше любого учебника. 
Выходи на улицу и слушай всю ночь. До сих пор эпизодически баба-

хает.
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ВОСЬМОЕ ИЮЛЯ

Zа (V)Побѣду
Меня откровенно удивляет ещё одно явление, с которым пришлось 

столкнуться неоднократно в течении этих нескольких дней, как я вер-
нулся из-за ленточки: до сих пор встречаются сомнивающиеся в на-
шей победе.

Мы победим. И сомнения на этот счёт крайне неуместны. Да, не так 
как хотелось – не особо быстро и бескровно. Но тут уж не мы решали 
какой характер приобретёт эта война. Хохлы сами выбрали этот путь, 
и навязали определенные правила игры. Что ж, мы с радостью при-
нимаем эти правила, и будем уничтожать их ровно по тому сценарию 
и теми методами, которые они предпочли применить сами же. А это 
значит, что на их головы будут обрушаться сотни тонн артиллерийских 
снарядов на каждом шагу, чтобы они не делали, куда бы они не шли. 

Они будут истекать кровью и гибнуть там, где стоят; когда будут от-
ступать с позиций, которые не будет смысла удерживать; когда будут 
бежать в панике, сами не зная куда бегут. 

За одну мысль, что можно попробовать сопротивляться, мы их бу-
дем истреблять.

Нам нужны их наемники со всего мира. Чем больше к ним приедет 
наемников, тем лучше. Потому что их мы тоже будем истреблять. Чем 
больше носителей русофобии окажется на Украине, тем лучше – мы 
их всех истребим. Эта война будет той войной, в ходе которой умрет 
романтика наемничества как жанр. 

Не мы придумали такие правила игры. Мы хотели чтобы всё было 
совсем по-другому. Но мы принимаем их правила игры, и уничтожим 
их, по их правилам. И в итоге скажем им за это спасибо. Поднимем 
второй после победного тост за наших уничтоженных врагов – за то, 
что они у нас были, и сделали нас сильнее.

Логика Маркова
Путин постепенно становится лидером мирового антиимпериали-

стического движения. Лидером в борьбе всех стран против гегемонии 
Запада. Он опять заявил, что большинство стран стремятся к реально-
му суверенитету и жестко добавил, что страны «устали стоять на коле-
нях и унижаться «. Но видно, что эта роль лидера мирового антиимпе-
ралистического движения еще не продумана ни Путиным, ни элитой в 
России. Она находится пока еще в процессе становления. Обстоятель-
ства заставляют Путина взять на себя эту роль. Он не хотел, но вынуж-
ден.

Владислав Угольный
Владимир Путин усомнился в классификации политологии как нау-

ки.
Это действительно так. Скажу даже больше: науки в принципе не 

https://t.me/Za_Derjavy/18986
https://t.me/logikamarkova/2726
https://t.me/zola_of_renovation/2257


ОГЛАВЛЕНИЕ 276ВОСЬМОЕ ИЮЛЯ

существует. Всё это — психологическая манипуляция и обман.
Отлично это понимали в СССР накануне и после ВОВ. В результате 

атомную бомбу и ракеты (несмотря на неоспоримые успехи Короле-
ва) мы получили не совсем научными методами.

Александр Проханов
Россия корчилась, страдала на расшатанном ложе отведённых ей 

изуродованных территорий. Очнулась и стала строить себе новое ложе 
— между трёх океанов, на котором было удобно разлечься богатыр-
скому народу так, чтобы эта кровать не проседала и не скрипела под 
его непомерной тяжестью.

Наука, изучающая конфигурацию стран и народов, направления до-
рог и течения рек, многоцветие культур, исторических побуждений, 
эта наука о великих пространствах земли зовётся геополитикой. Гео-
политика — это наука побеждать в великой, длящейся тысячелетия 
схватке народов. Геополитика — это оружие, ведущее народы к побе-
де в великой схватке континентов.

Сегодня Россию, покинувшую стойло, куда её загнали англосаксон-
ские коноводы, не просто хотят вернуть в это стойло. Её хотят унич-
тожить как страну, пространство, великую обитель русского народа и 
сам русский народ во всех его проявлениях — земных и небесных.

Логика Маркова
Вопрос дефицита картошки в России уже обсуждался в Совете Без-

опасности. Потому что картошка это один из важнейших социальных 
товаров. И потому что сми начали писать, что в бывшем Макдональд-
се не будет картошки фри из-за дефицита. И в Совете Безопасности 
чётко решили, что все с картошкой хорошо.

1. Никакого дефицита картофеля в России нет.
2. Разговоре о дефиците картофеля специально раздуваются теми 

ресурсами, которые скрыто работают на НАТО.
3. В этом году посевной площади картофеля даже на 4% больше. 
4. Езжайте сами в магазин и убедитесь.

НАРРАТИВЫ
Трамп фактически под следствием; Курц из Австрии счастливым об-

разом избежал суда и устроился к Трампу; Джонсон ушел; Абэ убили 
сегодня. Правый лагерь мировой политики неспешно выводят из по-
литики. Как сказали бы конспирологи, партия Рокфеллера терпит су-
щественное поражение.

Образ будущего
Убийство Синдзо Абэ не только произошло на фоне, но и имеет пря-

мое отношение к последним движениями вокруг Сахалина-1 и Саха-
лина-2. 

Помимо этого обострилась борьба между двумя самыми мощны-

https://t.me/aleksandrprohanov/72
https://t.me/logikamarkova/2733
https://t.me/narrativs/365
https://t.me/obrazbuduschego2/10481
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ми синдикатами Якудзы Ямагути-гуми и Инагава-кай. 
Утрата контроля за СПГ, в которые были зашиты $3,5 млрд токий-

ского синдиката Инагава-кай, чьи средства размещал Абэ, будучи пре-
мьером, только разогнало маховик. 

Этот синдикат входит в пятёрку мировых лидеров по торговле ору-
жием на чёрных рынках ЮВА и ВА, а главная их тема- промышленный 
шпионаж. Возможно, что Абэ готовил правый переворот в Японии, а 
может это ширма перед правым поворотом. 

Скорее всего, это не последнее убийство, которое увидит мир в бли-
жайшее время в Японии, но самое важное и значимое.

Политджойстик/Politjoystic
Еще одна жертва западного вранья в отношении России. Только те-

перь их еще и убивать стали.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Слово «суверенитет» всем бы неплохо, но с ним есть проблема — 

оно нерусское, и к тому же достаточно плохо «освоено» и «усвоено» 
языком. А потому, как учит нас филолог Вежбицка, не имеет внутри 
себя достаточно русскоязычных «скриптов» для «распаковки». 

А как по-русски?
Самый корректный перевод слова «суверенитет» на русский язык 

— «самодержавие».

Политджойстик/Politjoystic
Прошедшая встреча Президента Путина с лидерами парламентских 

партий показала, как узки рамки Z-дискурса: думские оппоненты те-
перь конкурируют лишь в способах выражения любви к Отчизне – чья 
версия лучше ляжет на президентское ухо. Причём эти смыслы чита-
ются, по большей части, между строк, а оговорки и невербалика в ре-
акции первого лица отливаются в граните: содержательный монолог 
на подобных мероприятиях позволен лишь одному человеку.

МАРДАН
Лично Путину пришлось сказать, что воюющая русская армия - это 

и есть та самая национальная идея, вокруг которой всегда объединя-
лась Россия. 

Странно, что все те, кто претендует на то, чтобы идеям предавать 
форму - музыки, фильмов, плакатов и символов - четыре с лишним 
месяца ждали волшебного пендаля, чтобы заняться делом.

Не нужно больше в очередной раз объяснять, что такое патриотизм 
и как он выглядит. 

Он выглядит как русский пехотинец, штурмующий очередной фа-
шистский Кенигсберг. Русский патриотизм окрашен в цвета армей-
ской полевой формы, национального флага и гвардейской ленты. Как 
и всегда. Ничего не изменилось.

https://t.me/politjoystic/27416
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Тем, кто «живет обычной жизнью» просто должны осознать как дан-
ность, как непреложный факт, что лучшие люди страны - это те мужи-
ки, которые взяли Мариуполь и Лисичанск, и которые сейчас штурму-
ют - Краматорск и Славянск. Эти русские герои оправдывают сам факт 
нашего сытого и вполне бессмысленного существования последних 
20 лет.

Нам страшно повезло, что у нас теперь есть наши собственные, на-
стоящие герои. 

Теперь у нас есть не только великое прошлое, у нас есть невероят-
ное, огромное, страшное настоящее. И - манящее, великое и блиста-
тельное будущее.

Вот так выглядит творческая повестка. о которой говорил Путин.

Сергей Миронов
Некий бывший советник министра обороны США внезапно разро-

дился правильной, по сути, мыслью: Украина – несостоявшееся госу-
дарство и скоро может прекратить свое существование. А потому надо 
срочно прекращать боевые действия, поставки оружия и начинать пе-
реговоры о мире. 

Вопрос у меня в связи с этим только один: а где же вы были раньше, 
господа миротворцы, когда, работая в Пентагоне, разжигали войну с 
Россией? 

Пока Госдеп активно снабжал майданную власть «печеньками»,  
американские военные инструкторы активно обучали и вооружали 
украинские нацбаты, чтобы те «вернули» Крым и Донбасс. А вот ког-
да Россия, наконец, ответила на это специальной военной операци-
ей, до них дошло, что скоро они могут потерять свой главный антирос-
сийский плацдарм в Европе. 

Поздно! Ликвидация режима Зеленского – это вопрос времени. Ни-
каких переговоров с ним вести не имеет смысла – новые Минские со-
глашения с майданной властью никому не нужны. Уверен: в братской 
нам стране есть здравые силы, с которыми мы сможем выстроить до-
брососедские отношения. Причем в той форме, которую выберут на-
роды наших стран. Победа будет за нами!

Логика Маркова
В Харьковской области на освобожденных территориях введено во-

енное положение и комендантский час с 20 00 до 6 00. Давно пора. 
Там нужен новый СМЕРШ.

МАРДАН
Казахстан, как и все остальные страны бывшего СССР, с замирани-

ем сердца ждет результатов СВО. 
Масштабы территориальных приобретений России и дальнейшая 

судьба остатков Украины (если они они будут) определят всю буду-
щую модель отношений на постсоветском пространстве. 

https://t.me/mironovonline/3738
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С многополярностью покончено. Тут ни у кого никаких иллюзий нет. 
Но, свобода в выборе гарантов независимости, да и само «количе-
ство» независимости, которое останется у элит бывших советских ре-
спублик - тайна покрытая мраком.
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ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

Логика Маркова
Нужен СМЕРШ. Новый теракт. Убит, в Новой Каховке Сергей Томка, 

зам руководителя местной полиции. Украина угрожает убить всех, кто 
сотрудничает с новой пророссийской властью. Россия обязана защи-
тить их. Иначе новая власть будет недееспособной. Освобожденным  
территориям нужен новый СМЕРШ. Население освобожденных рай-
онов поддержит только сильную жесткую новую власть. Российская 
власть должна стать жестче бандеровской власти.

Дмитрий Медведев
Цели специальной военной операции были объявлены Президен-

том России и состоят, как известно, в защите граждан Донбасса и де-
нацификации и демилитаризации Украины. Здесь всё ясно, и они бу-
дут достигнуты.

Но есть и ещё одна задача, которая уже решена. С Россией стали 
считаться по-настоящему. Как с Советским Союзом. А в чём-то и се-
рьёзнее, судя по набору санкций. Совсем недавно было иначе. Помню 
присутствие нашей страны в G8, когда нас просто не звали на встречу 
«семёрки», где обсуждались экономические и подчас оборонные во-
просы западных стран.

Если с тобой не считаются – дело плохо. Как в детстве, когда в твой 
двор пришли драться из соседнего. Если ты струсил и свинтил домой, 
ты никто и больше тебя никуда не позовут. А если ты врезал первым, 
то шансы отстоять своё становятся существенно выше.

Вот так. Именно поэтому так важно, чтобы страну уважали и с ней 
считались.

Именно такой и должна быть Великая Россия.

Бульба престоловъ
А вы видите, что с РФ стали считаться? Я, честно, хотел бы видеть. 

Но вижу совершенно обратное.
По-моему, мировое сообщество, увидев немощь конвенциональ-

ных сил РФ, готовится её бить. А до этого введут все санкции и дегу-
манизируют до предела, в том числе откровенными насмешками, на-
глым отжимом собственности. 

А что отвечают охранители, когда та же Финляндия отжимает 800 
грузовых вагонов РФ — правильно, мы не такие: сдержанная россий-
ская политика VS откровенное хамство Запада.

Их геноцид русских и подготовка к войне против нашей дружбы на-
родов и обязательств перед партнёрами.

С РФ считались бы, не слей она Русскую весну. И 2022 это прямые 
последствия Великого предательства 2014.

https://t.me/logikamarkova/2736
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Образ будущего
По мере прояснения судьбы Украины общая обстановка стабили-

зировалась.
С начала СВО прошли месяцы, но никто не получил быстрых реше-

ний. 
И эта повестка ещё многими не осознается. Потому что стабилизи-

ровалось ожидание прямого столкновения НАТО и России за предела-
ми украинского фронта. А над этим моментом всем игрокам думать 
неприятно.

Причём украинская  линия фронта движется всё медленнее, а про-
цесс утопления Украины ускорился.

«Мы ещё даже не начинали» – какой-то совершенно издеватель-
ский месседж западу. И он означает не то, что мы что-то начнём ре-
ально (будет ли ради чего?). А то что и в таком не-начинании сплош-
ные проблемы для всех. А начать, к слову, мы можем ракетные меро-
приятия, и тогда всё, никакие санкции Кремль не остановят.

Судьба Украины - расходный материал. Всех в мире теперь волнует 
риск большой войны. А это новая ситуация. Щекотливая. Прокси-ме-
рами не отделаться.

Старовойтов о политике
На фоне СВО оппозиционные партии оказались в полной растеря-

ности, что прямо в Госдуме озвучил руководитель СРЗП Сергей Миро-
нов, фактически заявив, что не понимает как вести кампанию, если не-
возможно критиковать конкурентов-единороссов и не выглядеть пре-
дателем Родины. 

Все более громкие голоса призывают вообще прекратить этот ба-
лаган и вернуться к старой доброй однопартийной системе. Логика в 
этом есть - раз во всем возвращаемся в точку предыдущего сохране-
ния, то почему бы и партии не быть одной. КПСС 2.0

Стрелков Игорь Иванович
Только вчера обсуждалось в прямом эфире, что противник целена-

правленно «выносит” наши артиллерийские склады, командные пун-
кты и позиции ПВО. Сегодня утром - аналогично Донбассу- уничтожен 
крупный склад боеприпасов в Чернобаевке под Херсоном. И если - 
говоря о Донбассе - можно ещё было ссылаться на то, что эти склады 
создавались задолго до начала т.н. «СВО», - то в Чернобаевке склад 
создавался уже в ее ходе и в максимальном приближении к фронту. 
Интересно узнать : когда мы услышим о военном суде хоть над одним 
дебилом или сознательным вредителем, щеголяющем в шитой золо-
том генеральской фуражке-«шойгушке»? - Уже давно пора…

Логика Маркова
Будет пересмотр теперь и стратегии 2ой фазы операции? ВСУ не 

окружены, новых пленных почти нет, ВСУ не  разгромлены. Террито-
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рия Украины  освобождается очень медленно. Таким темпами осво-
бождение всей Украины может занять несколько лет.

Русский тарантасъ
Двух «Азовцев» приговорили в ДНР к смертной казни. А как же «рр-

рррряяя! Зрада! Весь «Азов» отпускают по домам!».
Фокс ( Константин Никитенко) - ездил по Мариуполю на БТР и по-

стреливал по людям, по приколу, для смеха. Мы же сепары и русня. 
Сам выложил себе смертный приговор в виде ролика в сеть.

Фрост - автор канала «Танцуй-убивай». Расстреливал пленных мор-
пехов, глумился над телами. Надеюсь, теперь станцует в петле.

Мораторий на смертную казнь в ДНР отменили буквально на днях. 
Хорошо бы еще парочку артиллеристов вздернуть, в назидание тем, 
кто сейчас бьет по Донецку и тем, кто планирует превратить Славянск 
в «нерушимую цитадель гiдности и свидомости».

Vладлен ТатарZкий
Дорогой мой друг и брат! 
Не удивлюсь, если завтра их обменяет и нам опять будет стыдно за 

наши восторги о смертной казни. 
Пока приговорённых не повесят на площади Ленина, я за их судьбу 

ручаться бы не стал.

Бульба престоловъ
Слив в настоящем (уже произошедший) меняется охранителями на 

победу в будущем. А у будущего есть одна особенность — оно не опре-
делено.

Минск-2 меняется на «мы построим СП-2, обновим армию, а хохлы 
замёрзнут и упадут нам в руки».

Позорное, предательское бегство из-под Киева, Чернигова и Сум 
меняется на «сейчас мы их перемолем всех на Донбассе».

Серия Арматы провалена  — «да скоро Т-90М будут».
Невозможность сформировать котлы на Донбассе, застопорившее-

ся продвижение и отпускание хохлов из полуокружений меняют одно-
временно на «сейчас мы начнём СВО по-новому, ещё ничего не было 
всерьёз» или «сейчас у Запада начнётся коллапс экономик и нам всё 
так сдадут» — Администрация Путина ещё не определилась.

И точно так же блядь Стешин меняет уже свершившийся, однознач-
ный, выбитый в камне экстракшен Азова, включая позор с Тайрой, на 
будущую, эфемерную, туманную, неопределённую казнь двух бойцов 
Азова.

Александр Проханов
Русофобия — это элемент геополитики. Юдофобский проект Гитле-

ра предполагал тотальное уничтожение евреев. Запад хочет превра-
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тить Россию в гигантскую печь, в которой русских сожгут, как в XX веке 
сжигали евреев в печах Бухенвальда.

Сладков+
СВО, ДОНБАСС. УКРАИНСКИЕ ВОЙСКА И НЕОНАЦИСТЫ ИЗГНАНЫ ИЗ 

ЛНР. В ДНР ОСВОБОЖДЕНЫ БОЛЕЕ ДВУХСОТ НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ. 
Опять начинают гадать: когда ж освободят Донбасс? Будем брать 

остальную Украину, или остановимся? Или потом только Одессу и Харь-
ков?   

Ребят, если мы оставим существовать навсегда такое понятие, как 
линия фронта, - на ней будет горячо бесконечно, она никогда не пре-
вратится в госграницу. Украина не способна договариваться и держать 
слово. Это лживая, изворотливая субстанция (сколько они обманыва-
ли и обманывают). 

Польская граница ждет нас!

Раньше всех. Ну почти.
Госсекретарь США Блинкен: Россия оказалась в изоляции на G20, а 

Лавров покинул встречу досрочно

Раньше всех. Ну почти.
«Это Вы, господин Блинкен, загнали себя в самоизоляцию, манки-

ровав ряд мероприятий форума, где большинство о Вас и не вспом-
нило. А теперь, чтобы оправдывать собственный провал, сочиняете 
небылицы. Нам же рассказывали, как Вы лично просите всех подряд 
«изолировать» Россию. И все, кого Вы просите, смеются Вам в спину, 
зная, что нынешняя Администрации обречена на бесславный конец», 
заявила Захарова.

Образ будущего
В Херсонской области нарастает напряжённость в связи со сбором 

пшеницы. Предприниматели там все фермеры, либо пайщики, нача-
ли собирать урожай. Понятно, что продать они не могут, складировать 
некуда. Нарисовались представители от новых администраций (или 
пытаются выдавать себя за таковых) и предлагают выкупить пшеницу 
в два раза ниже себестоимости. Не рынка, а себестоимости. Херсон не 
Челябинск, там все от сельского хозяйства кормятся. Если сейчас си-
туацию не поправить, то может неожиданный результат по референ-
думу образоваться, из-за того, что пара деляг решила заработать на 
чрезвычайщине.

Может быть Андрей Анатольевич Турчак разберётся?

Неофициальный Безсонов «Z»
Разгораются нешуточные дебаты по инициативе безликих экспер-

тов с предложением загнать военкоров в «стойло». Скажу своё мне-
ние. Потребитель информационного продукта, как и любого другого, 
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всегда ищет альтернативу. По военной тематике альтернативой офи-
циальным ресурсам сейчас являются в основном ресурсы тех самых 
военкоров. Если кто-то попытается ограничить их жёсткими рамками, 
потребитель (общество) очень быстро определит это и уйдёт искать 
альтернативу в другом месте, которое, скорее всего, предложит и уже 
давно предлагает наш враг.  

Добавлю от себя. По моему скудному и не экспертному мнению, 
эта инициатива так и останется инициативой, не более. Предложен-
ная «экспертами» концепция — мертворождённая. Однако оставлять 
без внимания и не экспертного мнения подобные инициативы не сто-
ит.

Владислав Угольный
В отношении очередного сеанса карнауховщины с требованиями 

отрегулировать деятельность военкоров, скажу следующее.
Военные туриста ака военкоры на данный момент незаменимы. Без 

них будет хуже. Предлагаемые репрессии против них приведут к сни-
жению качества, а не его повышению.

<...>
В общем, военкоры и апшные эксперы не могут поделить бюдже-

ты. Ничего нового.

МИГ
А вообще все эти «прощупывания» на тему затыкания ртов имеют 

под собой банальную причину: люди, которым были выделены колос-
сальные бюджеты, не могут объяснить вышестоящей инстанции, ка-
ким образом у людей вообще без бюджетов охват аудитории в разы 
выше, чем у них. Да и аудитория посерьезнее будет.

Русский тарантасъ
Военкорам готовят «анальный зонд». Это утверждение. Причины 

две.
Причина первая - смеют жаловаться, падлы, а мы, с утра до ночи в 

кабинетах воюем, у нас кофеварка уже две недели не работает! Ста-
рая комбинация - жалуешься начальству на «перегибы на местах» - 
объект жалобы тут же, первым почтовым, получает обратно твою бу-
магу из Сената, с визой «разобраться» и начинает разбираться, уже  с 
тобой, конечно, под загробный хохот Салтыкова-Щедрина. 

Причина вторая - «информ.войну» мы привычно проиграли. Грядут 
разборки и перестановки с потерей мест и бюджетов. Тут надо срочно 
найти крайних - это мы, военкоры. Не ожидали? Но, крайних нужно 
назначать осторожненько, потому что общественное мнение может 
так отыграть, что мало не покажется и будет еще хуже. Поэтому, пока 
непонятные диванные эксперты что-то там подскунячивают в интер-
нетах, готовят информационный фон. Следите за руками. 

Что нужно было сделать? Военкоров всего человек 30-50. Все друг 
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друга знают лично и в лицо, все обладают опасной «корпоративной 
солидарностью». Значит, надо договариваться, они не враги, а нао-
борот. Собрать военкоров на несколько часов в Донецке не пробле-
ма. Собрать и поговорить, высказать претензии(если они есть вообще 
в реальности эти претензии, а не «козлячьи предъявы»), найти кон-
структив. Для этого нужно приехать в ДНР, но здесь стреляют артил-
лерией по городу. Поэтому, так сойдет. Тем более, как мне кажется, 
изначально нет задачи наладить информационное взаимодействие и 
совершить прорыв на информ.фронте, а есть потребность «гладенько 
соскочить с темы». Поэтому, никого собирать не будут, работаем даль-
ше. Не обтекаем, а не даем спуску.

Олег Царёв
В Великобританию прибыли около 10 тысяч украинских военных 

для боевой подготовки, – министр обороны Великобритании Бен Уо-
ллес.

Темпы подготовки свежих подразделений ВСУ не снижаются, а на-
ращиваются. Новые подразделения готовят в Польше, Великобрита-
нии, возможно, и в других странах. Их полностью экипируют и воору-
жают. Свозят наёмников. Разворачиваются поставки по ленд-лизу. Пу-
тем мобилизации хотят поставить миллион солдат под ружьё  Плани-
руют ввести все это в бой осенью. 

Осенью будет жарко. 
Надо быть к этому готовыми.

https://t.me/olegtsarov/2577
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Старовойтов о политике
Если я правильно понимаю ситуацию, то в ближайшее время мы 

увидим трибунал над кем-то из военных корреспондентов. Или каку-
ю-то другую форму «принуждения к покорности». 

Влияние военкоров на патриотическое сообщество, их взаимовы-
ручка и корпоративная солидарность, связи в воюющих подразделе-
ниях и моральный авторитет сделали их абсолютными лидерами мне-
ний по теме СВО и положения дел в армии. Более того - они начали 
публично оценивать решения армейских начальников, выходить на-
прямую на Путина, а после окончания СВО станут основными спике-
рами по теме восстановления новых территорий. 

Такое усиление делает их не  просто медийными, а политическими 
фигурами. Они действительно стали новыми российскими политика-
ми, представляющими идеологию «окопной правды русского наро-
да».

Объясняет Readovka
Дмитрий Медведев абсолютно верно указывает на то, что сегодня 

наблюдается окончательный слом однополярного мира. Россия внес-
ла в это решающий вклад. Страны Запада, теряя технологическое до-
минирование, оказались неспособны в моменте дать симметричный 
ответ России на поле боя. Этому есть множество причин, но главная — 
полная дисфункциональность элит.

В этой связи, формирующийся в мире новый многополярные ба-
ланс сил даст в будущем развивающимся странам новые возможно-
сти для роста и развития. 

Но прямо сейчас тонущий звезднополосатый «Град на Холме» тянет 
мировую экономику в глобальный кризис: рецессию и голод. Россия 
и Китай должны взять на себя бремя лидерства и создать новые пра-
вила по устройству миропорядка. Не должно быть элемента неопре-
делённости, который пугает всех. Москва и Пекин должны быстро ре-
шить острые проблемы нехватки продовольствия и топлива для сво-
их союзников, показать миру, что новый мировой арбитр пришёл и он 
более справедлив и эффективен, чем одряхлевший Вашингтон.

Стрелков Игорь Иванович
Противник продолжает наносить ракетные удары и на Донбассе. 
По всей видимости, российские средства ПВО, относительно (весь-

ма относительно) справлявшиеся с атаками с помощью «Точек-У» и 
«Ураганов» - оказались малоэффективны против массированных уда-
ров ракетами «Хаймерс». Сегодня снова пылает и детонирует Шах-
терск. Сильнее, чем в прошлый раз. 

За минувшие 5-7 дней поражены оказались свыше 10 крупных скла-
дов артиллерийских и прочих боеприпасов, несколько нефтебаз, око-
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ло десятка командных пунктов и примерно столько-же мест располо-
жения личного состава в нашем ближнем и глубоком тылу. А также 
несколько позиций ПВО и артиллерийских позиций. Понесены БОЛЬ-
ШИЕ потери в личном составе и технике. 

П.С. Я пишу это не для того, чтобы проинформировать укров об 
успешности их ударов - они об этом лучше и раньше меня знают. И не 
для того ,чтобы «позлорадствовать» (в чем меня обвиняет всякая псев-
до-патриотическая накипь). А для того - чтобы вновь задать один-е-
динственный вопрос:

КОГДА ВС РФ НАЧНУТ ВОЕВАТЬ В ПОЛНУЮ СИЛУ?

Байки из Спасской Башни
«Ещё Наполеон сказал, что на войне нравственный элемент отно-

сится к физическому как три к одному, и он был прав. Сейчас на фрон-
тах СВО мы боремся не только за Русский мир - мы боремся за буду-
щее человечества, за нравственное начало в Человеке. Поэтому По-
беда будет за нами! России быть!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Политджойстик/Politjoystic
Какие-же «смелые» канадцы. Они всё же решили отдать Газпро-

му его турбину Сименс. Правда, с пересылкой через Берлин, типа мы 
не знали, что она потом уедет в Питер. Но, все уже и так знают: Бер-
лин дрожит от страха, чтобы потом ещё больше не дрожать от холо-
да, Украина вопит, чтобы не отдавали, потому что так меньше рычагов 
для шантажа Берлина, Канада посчитала экономические потери и на-
плевала на обещалки дружбы и любви - деньги важнее. И только Пре-
зидент Путин спокоен: в его ВС есть армия генерала Мороза и она по-
сильнее НАТО будет.

Джига на могиле|Z
Все эти ежедневные сводки о якобы уничтоженных HIMARS или за-

хваченных Caesar создаются не только и не сколько для граждан, но 
ещё и для начальства, в том числе того самого главного и важного На-
чальника.

Даже если враг будет обстреливать высокоточным оружием объек-
ты в Москве, и последний военкор не совладав с нервами отключит 
позитив, даже тогда Конашенков не перестанет чеканить про «тысячи 
убитых националистов, сотни ликвидированных иностранных наем-
ников, десятки уничтоженных Himars и сбитых байрактаров».

Момент, когда кого-то наконец вздрючат за провалы в ВПК и стра-
тегии «СВО», когда будут приняты законы меняющие систему или хотя 
бы просто упрощающие ГОЗ, похоже не будет достигнут никогда.

МАРДАН
Поставка Киеву HIMARS с максимальной дальностью делает невоз-
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можным любое новое «Минское соглашение». Для сторонников «пар-
тии войны», точнее - «партии победы» - это огромное подспорье.

Фронт протяженностью 2500 км закрыть непробиваемой системой 
ПВО не получится. Естественным и единственно возможным решени-
ем по обеспечению безопасности России и освобожденных террито-
рий, остается полная ликвидация Украины и выход российских войск 
на польскую границу. 

Что, впрочем, не отменяет необходимость принятия решения о по-
давлении американских спутников связи, которые наводят HIMARS на 
цель.

Еще одним «перспективным» способом ассиметричных мер явля-
ется уничтожение энергетической инфраструктуры Украины. Электро-
подстанция в отличии от мостов выводятся из строя ударом одной кры-
латой ракеты. 

Впрочем, говорить об этом в ситуации, когда газовый транзит через 
ГТС Украины продолжает осуществляться в соответствии с контрактом, 
а в ответ на «жест доброй воли» ВСУ отвечает ракетными ударами по 
российским тылам, это является чистым аутотренингом.

Сладков+
Значит, смотрите, люди добрые. Украинские ракетчики и артилле-

рия уже несколько раз нанесли удары по нашим центрам принятия 
решения. С результатом. Центры небольшие, но важные. Я не пишу 
здесь где, когда, сколько, и кого. 

Чтоб не выдавать военную тайну. Кто в теме, тот поймет: если уж 
репортер Сладков и его коллеги знают, значит знают и многие другие. 

А вопрос-то у меня простой: когда это блядство закончится? 
Вы можете выебать ВПК, чтоб у нас, наконец, профилактические 

«штучки-дрючки» появились?! 
Спасибо тебе старина Эзоп за твой язык. Уж и напрямую говорили, 

но, некоторым ответственным за направление лицам хоть ссы в глаза, 
все Божья роса.

Димитриев
О чем говорят первые недели использования HIMARS на Украине? 

О том, что выйти из войны сохранив лицо уже не получится. Были ва-
рианты, что это удастся, но тогда ещё - в марте, апреле, мае. Типа того, 
что взять Донецкую, Луганскую, юг и закрепиться на несколько лет, 
до новой войны. Использовать эти годы для создания новых военных 
структур. Но нет, такой возможности уже не дадут. Сквозь линию раз-
граничения будут на всю глубину пролетать ракеты, в противополож-
ную тоже. Украина станет артиллерийским полигоном и за годы про-
тивостояния будет уничтожена, западная часть России тоже под уда-
ром. Сил продавить фронт на запад нет, даже если согнать туда мил-
лион мобилизованных. На Донбассе ВС РФ удалось создать локальное 
огевое преимущество и российское командование предполагало, что 
теперь получится медленно продвигать границу на запад от города к 
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городу, но теперь у ВСУ появилось противоядие - они разбивают скла-
ды боеприпасов. 

Пытаюсь понять что может пресечь негативный сценарий развития 
ситуации - когда Украина становится полем ракетной войны, а Россия 
вязнет в потерях и последующих социально-экономических пробле-
мах - и ничего придумать не могу. Военного способа решения, честно 
говоря, не вижу. Единственное, что может снизить ее интенсивность 
это какой-то кризис глобального характера, с кризисами в каждой кон-
кретной стране, которые отодвинут причины войны, весьма абстракт-
ные, на задний план.

Байки из Спасской Башни
«Борис Джонсон во многом замешан в том, что наносятся удары 

по мирным территориям Российской Федерации. Именно он был тем 
человеком, который настаивал на том, чтобы бомбили мирные горо-
да. Его должен ожидать суд. Считаю правильным, чтобы этот вопрос с 
контроля не снимали, а он готовился к даче показаний».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Димитриев
Ещё момент о результативности украинских ракетных ударов. Мно-

гие авторы пишут о том, как можно минимизировать потери от них. 
Кроме усиления ПВО предлагается рассредоточить склады боеприпа-
сов по территории, не сводить бронетехнику на одной базе, не вы-
страивать вертолеты по линеечке, в общем децентрализовать. Но по-
нимаете какая проблема - можно децентрализовать, но это будет уже 
совсем другая армия, не российско-советская. Децентрализация про-
тиворечит устройству не только самой армии, но и вообще государ-
ственному устройству. Ведь вместе с развозом БК по разным складам, 
вместе с разведением техники по разным посадкам нужно и полномо-
чия передавать вниз - на эти склады и посадки. А эти полномочия сот-
ни лет тщательно сводили в одно место. И на том власть держалась. А 
тут децентрализовать. Это пострашнее военных потерь.

МАРДАН
Госдума заявила о необходимости провести 15 июля внеочередное 

пленарное заседание для решения «вопросов, требующих неотлож-
ного решения». 

Есть мнение, что наконец принято решение об объявлении войны 
Украине. Госдума нужна именно для этого. 

Кстати, заявление Путина о том, что «на Украине Россия еще ниче-
го и не начинала» было сделано именно на встрече с руководителями 
думских партий.
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ОДИННАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Политджойстик/Politjoystic
Возможно ли для Киева отвоевать уже потерянные территории и 

те, которые ещё будут потеряны? Теоретически да, но через многие 
годы, путём новых кровавых столкновений, при наличии обновлён-
ной армии (потребуется многолетняя техническая и учебная поддерж-
ка НАТО) и при расслабленности России (во что верится с трудом). То 
есть, нет. 

…
Пока ситуация выглядит так: Киев может временно сохранить тер-

ритории, которые сможет защитить, но Москва заберёт все равно те, 
которые захочет. После отказа от блицкрига, переоценки боеспособ-
ности ВСУ, оценки событий первых двух - четырёх недель СВО, анали-
за действий в городских условиях союзные силы  перестали лезть на-
обум с кавалерийскими наскоками и действуют иначе. По-русски это 
называется «как каток». Кремль явно решил, что спешить не куда и 
этот каток пусть будет катиться годы, но после него точно будут мини-
мальные шансы туда вернуться Киеву. Отвоёванные территории мгно-
венно насыщаются новыми властными структурами, с россиянами во 
главе и встраиваются в экономическое пространство России. Не стоит 
сомневаться, что они превратятся в серьёзные укрепрайоны по стан-
дартам ВС РФ, а терр/подполье зачистится ФСБ и Росгвардией. Вооб-
ще, стоит прислушиваться к Президенту Путину, когда он, например, 
сказал «мы ещё и не начинали». И это относится не только к военным 
действиям. 

…
А как ситуация будет развиваться дальше? Если Киев не подпишет 

пораженческий мир, то Россия станет, как удав, проглатывать куски 
Украины, переваривать их, удушивать новые города и снова перева-
ривать их. И конца краю этому не будет. 

…
Стоны, просьбы и угрозы со стороны Запада будут пропускаться 

мимо ушей, как говорится «раньше надо было думать, милый». Те-
перь нет ни правил, ни судей. Вернее, так: Президент Путин - и судья, 
и прокурор, и законодатель, и военноначальник, ему решать что за-
брать, что оставить, когда начать, когда остановиться. Вы, глупые за-
падники, хотели запугать, а получили Абсолютную Силу в ответ.

Zа (V)Побѣду
В полную силу ВС РФ начнет воевать не раньше, чем группировка 

войск будет увеличена в 2-3 раза, и линия фронта увеличится в те же 
2-3 соответственно. То есть, когда мы вернёмся на направления Киев, 
Чернигов, Сумы, начинать развивать продвижение на Николаев, Запо-
рожье, и будем сковывать значительные силы противника – как мини-
мум, и уничтожать их на тех направлениях в том числе – в идеале. Ну 
и конечно же, когда вернёмся к более активному применению авиа-
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ции, фронтовой прежде всего, активно поддерживающей наступле-
ния наших войск. 

Не надо стремиться брать крупные города как можно быстрее и ма-
лыми силами. Но надо нагрузить их оборону так, чтобы у них просто 
не оставалось ресурсов для войны где либо за пределами этих самых, 
крупных городов. 

Я своими глазами видел, и принимал участие, как это выглядит ло-
кально. Тоже самое необходимо реализовывать более масштабно. 

Мы научились их вытравливать из лесов, в полях они вообще не 
держутся. Мелкие населенные пункты они бросают чаще всего при 
малейшем серьезном натиске, если не имеют серьезной поддержки 
артой. Нужно забирать у них оперативные пространства, и загонять в 
города, окружать, и уничтожать. 

А все эти хемерсы, с точками-у, пусть имеют целей больше, чем спо-
собны отработать, постепенно будут обнаружены и уничтожены кали-
брами, авиацией.

Джига на могиле|Z
С наличием у хохлов HIMARS (не самого страшного в принципе ору-

жия, но ставшего, как и байрактары в очень короткий срок именем на-
рицательным за высокую точность и убойную эффективность) и с от-
сутствием у ведомства Шойгу инструмента, чтобы эти самые химарс 
выследить и уничтожить — в Кремле уже стадия принятия или пока 
депрессия, или может быть всё ещё торг? 

Или там правит беззвучный вакуум, потому что туда ведь только хо-
рошее, только позитив, ну чтобы не злить и не разочаровывать?

Черный Прапор
Священник и актер Иоанн Охлобыстин:
Взовьются русские знамёна над утраченными по наивному добро-

сердечию землями - Финляндией, Польшей, Аляской. Украина - само 
собой. Это родные нам народы, угнетаемые сатанинскими властями. 
Погружённые во мрак адского безумия. И Норвегию прихватим

Логика Маркова
Поздравляю с Днём рождения Николая Патрушева, секретаря Со-

вета Безопасности России. Николай Патрушев стал символом опера-
ции по освобождению Украины от террористического режима. Имен-
но Николай Патрушев формулирует основные смыслы политики Рос-
сии в области обеспечения государственной безопасности. Именно 
Патрушеву Путин поручил самую важную государственную задачу - 
координацию всех силовых систем государства.

Джига на могиле|Z
Теперь пропагандистам остаётся только взвизгнуть: вы не понима-

ете, да с нами воюет целая Америка!

https://t.me/dancingrussians/456
https://t.me/darkprapor/5093
https://t.me/logikamarkova/2759
https://t.me/dancingrussians/458


ОГЛАВЛЕНИЕ 292ОДИННАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Но ведь Америка, согласитесь, ещё даже не начинала.

Стрелков Игорь Иванович
В пятницу - внеочередное заседание нашего восхитительного Госу-

дарственного Недоразумения. Ушедших с 1 июля в отпуска обитате-
лей данной гнусной богадельни срочно для чего-то собирают.

Есть предположение, что вовсе не для того, чтобы еще раз обсудить 
несусветно-идиотическое предложение председателя данной бога-
дельни - господина Володина - о выдвижении требований к США по 
возвращению Аляски.

Еще ранее в сетях «около-кремлевских» пропагандонов появились 
слухи о том, что «украине выдвинут ультиматум, принять который она 
может до 15 июля».

Неужели? Неужели в Кремле наконец-то поняли, что ВОЙНУ надо 
назвать ВОЙНОЙ и на войне надо воевать?

Впрочем, посмотрим: у нас в стране «гора так часто рожает мышь», 
что я не удивлюсь, если и на этот раз всё закончится каким-нибудь 
уродливо-лилипутским «пшиком». Хотя исключать нельзя вообще ни-
чего - даже очередного «лебединого озера».

Комиссар Исчезает
Наша система в эти месяцы должна решать проблему, в которой за-

ложено большое внутреннее противоречие.
С одной стороны, системе нужно бороться, воевать и побеждать, 

нужно создать всеобщую лояльность.
Чтобы войска были мотивированы, чтобы чиновники делали что-ни-

будь полезное, чтобы народ поддерживал, чтобы разного рода санк-
ции и трудности успешно переживались.

С другой стороны, система должна на каждом шагу, в каждом сво-
ем движении держать эти войска, этих чиновников, этот народ, сло-
вом, всю страну - на очень коротком поводке, в состоянии полнейшей 
неопределенности и как можно большей пассивности, тогда как для 
побед и свершений, напротив, требуются активность и звонкая опре-
деленность.

Власть как бы говорит стране: «ну, ты там что-нибудь делай, но толь-
ко немножко, строго по линеечке».

Потому что властям нигде и ни в чем нельзя проявить последова-
тельность, приложить силы «до конца», «до упора».

Сделаешь ты, к примеру, из своих военных командиров героев - 
стране ведь нужны герои в такой момент, не так ли? - а они возомнят 
что-нибудь этакое о себе, да и превратятся в новых Варенниковых, 
Рохлиных и Стрелковых, и тогда жди беды.

Или включил ты зеленый свет для волонтеров, помогающих фронту, 
каких-то активистов и добровольцев, которые вроде бы чем-то полез-
ным шуршат, деньги собирают, помощь привозят, придумывают что-
то хорошее, - а они потом решат, что если уж они так удачно разверну-
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лись, то дальше, пожалуй, можно и в депутаты пойти, партию сделать, 
демонстрацию организовать, они ж все русские патриоты, не либера-
лы, не навальнисты, их уже и медалями наградили, - и что с ними де-
лать, по автозакам пихать? 

Или расскажешь народу в телевизоре про то, что такое, собственно, 
наша победа и в чем состоит цель СВО, что такое на практике «дена-
цификация» или «демилитаризация», внятно расскажешь, с цифрами 
и примерами, - а дальше окажется, что именно того, о чем ты расска-
зывал, ты добиться не можешь, а может уже и не хочешь, Эрдоган по-
звонил, что-то интересное предложил, - словом, планировали одно, а 
получилось другое, и что тогда, признаваться, что все не так, как оно 
еще вчера было? 

Или можно, допустим, отправить на Украину призывников, ударить, 
как говорится, в колокол народного гнева, ставить в эфир рассказы 
пленных о том, как их пытали, разжечь огонь настоящей ненависти, 
всерьез бить по Киеву, по тамошней критической инфраструктуре, и в 
результате добиться того, что люди будут реагировать на происходя-
щее не вяло-осторожно, а бурно-агрессивно, - но как тогда мир заклю-
чать, если товарищ Блинкин вдруг решит сменить пластинку на боле-
е-менее выгодных условиях? Эээ, извините, нацисты больше не наци-
сты?

Можно объяснить стране, что Украина - это Россия, что мы не росси-
яне, а русские, один народ по обе стороны беловежской границы, что 
мы рискуем всем во имя своего и своих, а не какого-то мутного «ан-
тифашизма», - но что тогда делать с «многонациональным народом 
РФ», у которого день независимости 12 июня, с Белоруссией и Казах-
станом, со страхом поволжской и кавказской вольницы, с опасностью 
русского фашизма, наконец, который мы так долго бороли? 

И так во всем.
Надо что-нибудь делать, но на всякий случай ничего делать не надо, 

а то мало ли как оно повернется.
Надо говорить «А», но ни в коем случае нельзя говорить «Б», ведь 

всякая последовательность - как длинный хвост, за который можно 
поймать, тогда как нужно иметь возможность то прыгать по открытой 
земле, а то быстро исчезнуть в кустах, если понадобится.

Поэтому система и дальше будет упорно пытаться идти вперед и 
назад одновременно.

И я, кстати, не исключаю, что у нее это получится - если ей и нам 
всем повезет.

А если не повезет?
Ну, не будем о грустном.

Черный Прапор
Политолог Александр Гонтарь:
Украинские пропагандисты, расчеловечивавшие 8 лет русских и 

разжигавшие гражданскую войну, должны быть казнены. Это должен 
быть трибунал, который всколыхнет весь мир. В этом наша историче-

https://t.me/darkprapor/5094
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ская миссия. И пускай ряды виселиц на майдане повергнут их в шок. И 
на Западе начнется дискуссия. И тогда по их картине мира пойдет тре-
щина. Оказавшиеся в глубоком экономическом кризисе, они зададут 
себе вопрос: «А стоило ли вообще поддерживать этих дикарей? Мо-
жет, русские правы?». Это и будет нашей победой!

Логика Маркова
Путин подписал указ, дающий возможность всем гражданам Укра-

ины получать гражданство России в упрощенном порядке. 
1. Это означает, что граждане всех областей Украины могут полу-

чить гражданство России. Это и есть фактический референдум о всту-
плении в Россию.

2. Все либералы мира, если они настоящие либералы  и за свободу 
выбора, должны поддержать это решение Путина, потому что это уве-
личивает свободу гражданам Украины. 

3. Боюсь, не поддержат. Потому что фальшивые это либералы. Ру-
софобы это а не либералы.

МАРДАН
Долгожданный указ. 
Путин расширил на всех украинцев указ об упрощенной процедуре 

предоставления российского гражданства.
Один народ. Одна Родина. Одна страна. 
Осталось только осудить  на съезде культ личности преступления 

Ельцина и денонсировать Беловежские соглашения.

Стрелков Игорь Иванович
Пока в Кремле продолжают неторопливо жевать привычные сопли 

- уважаемые украинские партнеры деловито уничтожают всё, до чего 
им удается дотянуться с помощью «Хаймерсов», «трёх топоров» и «Це-
зарей», которые наше МО (в лице генерал-болтолога Конашенкова и 
его Сиятельного Шефа - Фанерного Маршала) «щёлкает как орешки». 

Укры строго последовательны в своих первоочередных интересах. - 
В приоритете у них - склады БК и позиции ПВО. Вот прямо сегодня ве-
чером - «подняли на воздух» очередной склад боеприпасов в Новой 
Каховке. Видео партнеры уже заботливо выложили в сеть.

С места события источниками прогнозируются очень высокие поте-
ри среди мирного населения и не только - полностью снесён местный 
отдел полиции и много частных домов.

Владислав Угольный
Говорят, что хохлы в Новой Каховке взорвали не склад с бк, а склад 

селитры. Подождем официальной версии.
Если это действительно селитра, смысл хрюкфоманса очевиден: 

устроить салют дабы напугать людей и спецэффектами подкрепить 
слова о необходимости эвакуации Херсонской области.

https://t.me/logikamarkova/2762
https://t.me/mardanaka/9823
https://t.me/strelkovii/2917
https://t.me/zola_of_renovation/2277
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Хохлам я рекомендую не лезть в современное искусство. РСЗО в 
руках долбоеба - это та еще кисть, но может так случиться, что телеса 
принимающих решения лиц и телеса исполнителей станут холстами 
уже для русских художников.

Волна ультранасилия может казаться веселой из безопасного ме-
ста. Вот только воюющая страна, пусть даже и с иммунитетом на бом-
бежку правительственых зданий, безопасной не является. 

Каждый ваш хрюкфоманс медленно капает на чаши эскалации СВОй-
ны и радикализацию российского общества. Того, которое патриотич-
ное и за Z, но не в восторге от современного искусства. Но капелька за 
капелькой, русская актуальная культура легитимизируется.

Однажды мы проснемся в новом дивном мире. Разукрашенном па-
трухами свиней, возомнивших себя мастерами информационно-пси-
хологического противостояния.

Помочь нашим артиллеристам, красящим украинские позиции в 
красный цвет крови, серый цвет бетонной пыли и антрацитовый цвет 
земли, перемешанной с обгоревшей плотью врага можно здесь.

Мы вас уничтожим. А сопутствующие уничтожению продукты будут 
лежать в самых стилевых музеях нашей прекрасной России будуще-
го. А любящие Бродского девочки будут ходить, эстетствовать и спо-
рить, является ли сгоревший от смерча хохол «классикой Донбасса» 
или классика - это только град.

Чем громче нахрюк, тем злее пусть сонный и ленивый, но медведь.

Бульба престоловъ
А помните, как Шойга Кожугет и Серж Калантарян 24-ого февраля 

подобострастно уверяли, что никто не будет бить по казармам ВСУ?
А ВСУ бить при помощи HIMARS по русским казармам будет. Ночью, 

когда страшнее всего. По казармам, по штабам, по складам.
И цикл «получение разведданных - проверка - внесение координат 

- подготовка к пуску» у HIMARS гораздо короче и гибче, чем у непово-
ротливых гигантов-Калибров. И неудивительно — задача последних 
нести ядерные головы на тысячи километров, а не бомбить здания в 
прифронтовой зоне.

Укропы начинают настоящий террор. У меня есть сведения об унич-
тожении сразу нескольких штабов МСД с командующими и их зама-
ми, но из-за непроверенности не буду публиковать детали. За меня 
сделают.

Но носители вируса мынетакие в очередной раз подтвердили свой 
статус раковой опухоли, пожирающей и парализующей русское обще-
ство до самой смерти.

Уже в течение нескольких месяцев, может недель, можно ожидать 
прилётов по казармам на территории РФ. 

Они такие.
P.S. Пора доставать списки тех, кто утверждал о посредственности 

HIMARS как оружия. Это идеальное ВТО тактического уровня. Урага-

https://t.me/bulbe_de_trones/1241
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ны ему в подмётки не годятся, как, впрочем, и Калибры, но по другой 
причине. Эти эксперты должны быть в соседней печи с теми, кто гово-
рил о ненужности/достаточности БПЛА в ВС РФ.
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Бульба престоловъ
У Соловьёва с утра была прям истерика. Мол, придите в себя. Не 

надо раздувать ажиотаж вокруг HIMARS (угу, если не упоминать вун-
дервафлю, ее нет). На военкоров орал. Они во всем виноваты.

«Что, Крым забрать?». Жидовская мразь, запереть на крупнейшем 
складе боеприпасов под Донецком. Из оставшихся.

Логика Маркова
Огромные разрушения после удара ВСУ по Новой Каховке в Херсон-

ской области. Взрыв сравним со взрывом в Бейруте. Тоже огромные 
масштабы. Уничтожены многие здания вокруг складов. Тот же отчасти 
механизм взрыва. Взорван склад с селитрой. Но в Новой Каховке ви-
димо был и склад боеприпасов армии России. Хотя это не подтверж-
дено. У удара по Новой Каховке две цели.

1. Лишить армию России преимущества в ракетах и снарядах 
Остановить «огневой вал».
2. Сорвать формирование Россией структур новой власти в Херсон-

ской и Запорожской областях

Логика Маркова
Новая Каховка. Не американская разведка и не сверхточность аме-

риканских ракет. Удар был намеренно нанесен по складу селитры, что-
бы был огромный взрыв. Но координаты, геолокацию  этого склада 
специально предоставил сам владелец этого склада. Это Сергей Хлань, 
депутат Верховной Рады Украины от Херсонской области и от партии 
Порошенко Европейская Солидарность. Сейчас он и его семья в Киеве 
конечно. 

Он это сделал с целью отомстить жителям Новой Каховки  и изби-
рателям за то, что они приняли новую российскую власть. 

Это какое то запредельное злодейство - депутат наводит ракеты на 
своих избирателей. Сергей Хлань - имя этого чудовища.

Димитриев
Херсонская ВГА утверждает, что в Каховке взрывается селитра. Мы 

становимся свидетелями рождения нового мема.

Объясняет Readovka
Обстрел Новой Каховки — очередной акт устрашения террористи-

ческого государства «Украина»
Тактика запугивания, террора, психологического давления и дезин-

формации стала основным оружием по влиянию на освобождённые 
территории со стороны официального Киева. Как сообщает админи-
страция Новой Каховки, приказ о сегодняшней атаке на ГЭС отдавал 

https://t.me/bulbe_de_trones/1245
https://t.me/logikamarkova/2767
https://t.me/logikamarkova/2770
https://t.me/russ_orientalist/11386
https://t.me/readovkaru/1042
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лично Зеленский. Целью его была не только акция устрашения насе-
ления, но и уничтожение плотины гидроэлектростанции, что могло 
привести и к техногенной катастрофе и к повторному обезвоживанию 
Крыма.

Логика Маркова
Селитра или склад боеприпасов были в Новой Каховке? Распро-

странен миф, что это был склад боеприпасов, потому что было много 
взрывов. Но вот химики объясняют, что это не верно. Потому что сели-
тра взрывается сразу вся, только если она хранится на одном складе. 
А если, как и положено по правилам безопасности, она разделена по 
разным складам, хоть и рядом, то эти склады могут взрываться с про-
межутком.

 Кроме того,  селитра хранится в мешках. При взрыве часть этих меш-
ков разбрасывается и потом они при распространении пожара   и взры-
вов, могут взрываться отдельно. Отсюда эффект многих взрывов. 

В самом городе вероятность склада боеприпасов мала.
1.  Так что это был удар ВСУ именно по складу селитры. 
2. Чтобы сделать взрыв большой силы.
3. Чтобы напугать население.
4. Чтобы население не поддерживало российскую власть и не уча-

ствовало в рефередуме о воссоединении русских городов Херсона, 
Мелитополя, Новой Каховки с из родиной Россией. 

5. Военное преступление киевского режима в чистом виде.

Дмитрий Медведев
Курсы евро и доллара впервые за 20 лет сравнялись. Прогнозы по 

поводу наступления системного кризиса в еврозоне начинают сбы-
ваться. Сначала еэсовцы выстрелили себе в голову из санкционного 
пистолета. Теперь пожинают горькие плоды спада производства, за-
критической продуктовой инфляции, потери конкурентоспособности 
своих товаров и ожидания зимы в ледяных жилищах без нашего газа. 
В глобальном плане это подтверждение крайне непродуманного ха-
рактера санкций в отношении России. Санкции не работают. Санкции 
вредны самим европейцам. Евро слабеет.

Ну и конечно же, европейская валюта, дешевеющая относительно 
американской, стала отличным маркером того, кто платит звонкой мо-
нетой за кровавый кризис в «Незалежной». Вашингтон на пару с Лон-
доном развели европейцев как напёрсточники. Известно, что война 
есть продолжение политики другими средствами. Затевая экономи-
ческую бойню, надо было просчитать свои собственные валютно-эко-
номические проблемы, а не просто вводить дурные рестрикции. В Бе-
лом доме эту формулу, в отличие от брюссельских псов войны, знают, 
видимо, несравненно лучше. Себя любимых они наказывают гораздо 
реже, долго вымеряя последствия. А вот «полезные европейские иди-
оты» пострадали по милости американцев куда сильнее. Но их совсем 
не жаль, поскольку именно русофобы из ЕС развязали гибридную во-

https://t.me/logikamarkova/2774
https://t.me/medvedev_telegram/137
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йну с Россией и открыли против нас широкий экономический фронт.

Александр Проханов
Кичливые европейцы, гордящиеся Кёльнским собором, Эйфелевой 

башней, Вестминстерским аббатством, высокомерно называющие 
русских варварами, не ведают, что Россия для них — мать родная, в 
России — колыбель, откуда они вышли в мир. Россия есть тот миро-
вой диспетчер, который из Аркаима в состоянии управлять мистиче-
скими потоками жизни. Не газоносные трубы оплетают Европу, по-
ставляя топливо европейской цивилизации, а трубопроводы Аркаима 
насыщают Европу творящей энергией. Не дай Бог, Россия перекроет 
эти таинственные световоды, отсечёт Европу от питающей её сокро-
венной матки. И Европа зачахнет, увянет, как цветы на клумбе, что пе-
рестали поливать.

Европа, не целься в Россию. Как бы не попасть в Аркаим.
Грядёт проект «Аркаим» — огромное начинание XXI века. Когда исто-

рия покидает изнурённую Европу и перемещается с Запада на Восток, 
под шатром Аркаима, в этой обсерватории, где расположены солнеч-
ные часы человечества, сойдутся лучшие представители Индии, Ирана, 
России, таджики, аланы и вспомнят свою прародину, узрев своё исто-
рическое гнездо. Создадут союз культур, экономик, верований, мощ-
нейшее экономическое, политическое, культурное единство, озарён-
ное солнцем Аркаима.

Холмогоров
Оптимальное решение «украинской зерновой проблемы» состоит 

в том, чтобы выявить все точки массированного хранения экспортно-
го зерна на Украине и уничтожить их ракетно-артиллерийскими уда-
рами. Тем самым  зерновая проблема будет разрешена.

Байки из Спасской Башни
«Пентагон сдулся. Новость о том, что Пентагон начнет использовать 

воздушные шары против гиперзвуковых ракет России, стоит воспри-
нимать прежде всего как провал программы американской противо-
ракетной обороны. Следующий этап для Вашингтона - надувать под-
водные шары, - учитывая наличие у нашей страны «Посейдона».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Старше Эдды
Сообщения Салливана о том, что Россия готовится купить у Ирана 

крупную партию БПЛА различной модификации, очень хорошая но-
вость, особенно если это окажется правдой. Оставим в стороне тот 
факт, что Иран, страна находящаяся под санкциями 40 лет, смогла про-
извести всю цепочку отличных БПЛА, а мы за это же время только ще-
дро удобрили информационное пространство передачами про анало-
говнет и мультиками несуществующих ( существующим в единичных 

https://t.me/aleksandrprohanov/75
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экземплярах беспилотников). 
Если проблема осознана и обеими сторонами принято решение на 

покупку и продажу столь необходимого на фронте оружия, то через 
какое-то время мы сможем практически полностью решить проблему 
западных поставок Химарсов и немецких гаубиц. 

Иранские дроны-камикадзе и разведывательно-ударные дроны на 
порядок улучшат нашу систему контрбатарейной борьбы и лишат Укра-
ину призрачных шансов на удачные действия как в обороне, так и в 
наступлении.

Кот и кошка Крамника
Задумчиво глядя на сюжет «американцы рулят поставленными Укра-

ине HIMARS» понял, чего в нем не хватает. Обещания (публичного и 
широковещательного, на мове, распространённого по всей террито-
рии Украины) с нашей стороны награды в $1 млн и российского па-
спорта за доставленного живым американского (иного НАТОвского) 
военнослужащего. В конце концов, это дикое поле или где, пора фан-
тазию включать.

МАРДАН
Продолжая мысль Крамника, я бы пошел дальше и объявил награ-

ды за украинских офицеров и генералов. И для наемников  конечно.
Скажем, сдал майора, командира артиллерийского дивизиона - по-

лучи 1 миллионов долларов наличными. Принес живого полковника 
- 5 миллионов.

За сержанта - 50 тысяч, лейтенант - 100.
Прайс-лист на чиновников тоже будет хорошо работать.
Губернатор - 2,5 млн. Глава городской администрации (райцентр) - 

0,5.
Каждый сознательный украинец глядя на человека в форме ВСУ или 

при должности, должен представлять «садок вишневый коло хаты», 
BMW и 50 гектаров чернозема где-нибудь под Херсоном или Днепро-
петровском.

Бульба престоловъ
Еврей Крамник полный идиот. Он явно не следил за курсом долла-

ра в РФ, который почему-то падал. Миллион долларов в России и мил-
лион долларов в остальном мире — сильно разные миллионы. Пото-
му что России и русским сейчас мало что продают, невозможно (или 
сложно) потратить доллары.

Свой миллион доставивший офицера НАТО в РФ сможет потратить 
только в этой самой РФ. Потому что имя доставщика станет известно 
по всему миру (из ведомств РФ утекает всё, да и свидетели останутся), 
и за ним начнут охоту не только вездесущие СБУ с бомбами, но и за-
падные спецслужбы. Поэтому бери миллион и трать где хочешь: РФ, 
Иран.. Даже Китай вряд ли. И сократи свою возможную географию пу-

https://t.me/kramnikcat/2153
https://t.me/mardanaka/9836
https://t.me/bulbe_de_trones/1247
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тешествий буквально на 90%, под страхом ареста и пожизненного за-
ключения.

И это я ещё не начинал, насколько сложно (невозможно) по спаян-
ной железной дисциплиной прифронтовой зоне в одиночку (!) конво-
ировать упирающегося офицера НАТО, когда с Украины даже видео 
взрывов уже не приходят без пиксельной цензуры — настолько там 
все ходят строем ради общего дела. Плюрализма и расхлябанности 
как в РФ нет. И как вообще в одиночку остаться с офицером НАТО, там 
Крамник как себе расчёт HIMARS представляет: 1 хохол, 1 пендос? В 
кусты выманить его под каким-то предлогом?

Тут работа на целое отделение, и к тому же элитных сил — а вы мо-
жете сейчас представить себе дезертирство целого отделения элитной 
части ВСУ и его переход на сторону РФ? После взрывающихся каждый 
день глав российских ВГА и крайне туманных военных перспектив ВС 
РФ?

Вот и я не могу. Короче, охранительская чушь, которую подхватыва-
ют из-за приятной уху истории («доставленный живым офицер НАТО, 
аж слюнки текут») и фамилии автора. Сразу видно, что еврейчик Крам-
ник из шпионских контор типа РСМД, СВОП, ИМЭМО никогда в жизни 
не пытался конвоировать взрослого мужика со спецподготовкой по 
забитому врагами участку фронта, где любой шум и ты спалился с по-
следующим расстрелом.

Ну и миллион долларов сейчас вообще копейки, к слову.

Старше Эдды
В связи со взрывами в Луганске хотел бы обратить внимание на одну 

вещь. Теперь на всей бывшей территории Украины нет районов, куда 
бы не долетела ракета. Мы можем дотянуться до Львова, они до Лу-
ганска.

Восьмое декабря
Мне очень нравится, как либеральные фигуры в изгнании поголов-

но запостили свежую Масяню с подписью: «покажите это тем, кто еще 
не понял ПРАВДЫ». Темник темником, но даже если либеральные фи-
гуры искренни и действуют самостоятельно, то они буквально проф-
непригодны. 

Просто представьте: ваш знакомый нетвойнет, четыре месяца под-
ряд пытающийся вас переубедить Бучей, Мариуполем и крадеными 
стиральными машинками, говорит вам: «Ну вот это вот точно изменит 
твое мнение». 

И скидывает СЕРИЮ МАСЯНИ.

Холмогоров
Долгое противостояние ослабляет Блистающий Мир в лице Запада 

- и по сути и по картинке. Становится понятно, что там и бедно, и нерв-
но, и зависимость от «страны бензоколонки» чрезвычайно высока.

https://t.me/vysokygovorit/8729
https://t.me/mne20let/1154
https://t.me/holmogortalks/22574
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Через год-полтора престижность ЕС сравнительно с РФ сильно сни-
зится, особенно, если мы все-таки научимся решать базовые пробле-
мы безопасности и качества жизни на освобожденных территориях.

А с другой стороны - нам надо сохранить люксовый имидж  Москвы 
и Петербурга как витрину обещанной всем мирной жизни в России. 
Поэтому я не согласен с теми, кто полагает, что жизнь в мегаполисах 
должна посуроветь.

Напротив. Должна держаться в уме картинка: «В Германии вода на 
три часа в день и холод - Москва залита светом, там кофе и самока-
тики». Понятно, что витрину не стоит держать любой ценой, но пока 
есть такая возможность лучше это делать. Именно переход в Россию, 
а не в ЕС должен ассоциироваться с попаданием в рай.

Поэтому никаких перемирий, передышек, никаких деэскалаций до 
победы и прочей предательской мутотени. Передышки нужны Запа-
ду для того, чтобы вооружить Украину и отполировать свой люксовый 
имидж.
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ТРИНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Логика Маркова
Россия и ЕС договорились по транзиту в Калининград. Литва долж-

но снять ограничения. Россия не будет вводить жесткие меры. Это пре-
красный пример разумной политики. 

Правда битва амбиций состоялась тоже. Россия дала Брюсселю срок 
до 10 июля разрешить проблему. Брюссель принципиально (или упер-
то?) не стал решать проблему к сроку российского ультиматума. А Рос-
сия не стала настаивать на сроках своего ультиматума, а только на его 
сути. И вот вроде договорились, что никаких ограничений транзита в 
Калининград не будет. 

Но все решил только российский жесткий ультиматум. Без такого 
ультиматума транзит они бы заблокировали.

Дмитрий Медведев
ЕС нехотя признал, что требования по транзиту в НАШУ Калинин-

градскую область справедливы. 
Редкий случай, когда кретинизм и пещерную русофобию в Брюссе-

ле победили просветы разума.
Или... пробрал понос от страха потерять выгодный транзит по тер-

ритории России.

Бульба престоловъ
Не знаю, как там ЕС, но меня действительно чем-то пробрало от чте-

ния этого куколдского поста.
Если что, ЕС готов (!) лишь частично (!!) разблокировать Калинин-

градскую область, да и то (i) Литва эти условия пока не приняла, и (ii) 
разговоры о частичных уступках идут исключительно в ответ на уже 
осуществляемое снятие морской блокады Украины.

То есть, это никакие не односторонние действия от страха перед РФ, 
это ленивый, презрительный ответ на её уступки.

Readovka
Официальный представитель Еврокомиссии опроверг информацию 

о переговорах с Россией по разблокировке транзита в Калининград — 
ранее СМИ со ссылкой на высокопоставленные источники с россий-
ской стороны сообщили, что ЕС и Россия договорились о транзите гру-
зов в Калининградскую область через территорию Литвы без ограни-
чений.

Представители логистических компаний подтвердили Readovka, что 
никаких договоренностей достигнуто не было — на границе с Литвой 
серьезные задержки не прекращаются, несмотря на то, что поток боль-
шегрузов начал движение. Никто из компаний и пограничников не ви-
дит никаких изменений. Фуры почти не сдвигаются с места, из-за чего 
транспортный бизнес продолжает нести огромные убытки.

https://t.me/logikamarkova/2777
https://t.me/medvedev_telegram/138
https://t.me/bulbe_de_trones/1271
https://t.me/readovkanews/38583
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Логика Маркова
Жжет Дмитрий Медведев, он заявил, что ЕС «пробрал понос от стра-

ха потерять выгодный транзит через территорию России». Поэтому «их 
кретинизм» ушёл временно. 

Все просто в аху.. от такой лексики бывшего президента России. 
1. Не то он сошел с ума? 
2. Не то с ума сошли все в Кремле и на Медведеве это просто луч-

ше видно?
3. Не то это такой новый мир? И скоро все так будут говорить? И 

Медведев это буревестник этого нового мира?
4. Хотели новую искренность, - вот она вам! Чего морды то вороти-

те? Не нравится?

Старая площадь
Коллеги тут заметили, что Стрелков-Гиркин на своем канале в по-

следнее время крайне активно критикует действия ВС РФ, хоть в це-
лом и поддерживает спецоперацию. Причем, критикует так, словно 
просто стебется, а это, если вы не знали — статья: либо администра-
тивка, либо уголовка. 

И да, даже его прошлое в виде замначальника отдела в ФСБ не спа-
сет, если Иван Иванович пересечет грань (а он уже её пересек).

Старше Эдды
Убийство возведённое в ранг государственной  политики,  терро-

ризм против тех, кого вроде как считаешь своими гражданами, это 
лицо современной Украины. Именно поэтому мы вас накажем. Мене, 
текел, фарес.

Орда
Полагаем, что наша с вами Федерация в обозримом будущем спа-

сёт украинскую культуру. Да, да, вот ту самую, которая с шароварами, 
оселёдцами, гопаком, мовой и всем прочим.

Без тризубов, разумеется, и повсеместной желтушной синевы - им 
в светлом будущем не место - но украинскую культуру Россия спасёт.

Это, может, противоречиво прозвучит, но ничего против мовы мы 
не имеем, равно как и против шароваров и чубов, и гопака. И мы в 
курсе, да, что с пяток киевских режимов последние лет -дцать исполь-
зовал их в качестве атрибутов отбитой национальной самоидентифи-
кации, но нас оно сейчас ничуть не смущает.

В целом украинская культура для нас - что-то вроде жертвы совре-
менных политических репрессий, которую согнули в дугу и приучи-
ли лизать ботинок Западу, накачав до отключки психотропной смесью 
постмодерна и пещерного национализма.

Сама по себе, если её как следует отряхнуть и привести в чувство, 
украинская культура нам кажется вполне себе яркой и интересной. 

https://t.me/logikamarkova/2786
https://t.me/staraya/7522
https://t.me/vysokygovorit/8747
https://t.me/orda_mordora/12603
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Ровно такой, которая органично вписалась бы в большую семью рос-
сийских культур.

Не завоёванная. Спасённая.

Сыны Монархии
Если Россия хочет одержать военную и политическую победу на 

Украине - никакой украинской культуры спасать не нужно. Нельзя де-
нацифицировать Украину, не стерев украинскую культуру, ибо она це-
ликом и полностью основана на разновидности пещерного нацизма - 
русофобии. 

Русофобия в политическом украинстве и украинской национальной 
культуре играет ту же роль, что антисемитизм играл в немецком на-
цизме. 

Русофобия и война с Москвой - это смысл существования Украины 
и политического украинства. 

Нет и не было такой нации - украинцы. Это зомби, созданные для 
того, чтобы есть русские мозги. 

Нам пишут из Янины
У нас снарядный голод и всё ещё не ликвидированный артиллерий-

ский террор противника против Донецка. У нас жопа с танково-меха-
низированными соединениями. У нас не осталось мотивированной и 
подготовленной пехоты.

А люди думают, как они после победы будут спасать украинцам ша-
ровары.

Изумительные люди.

Кирилл Каминец [АКД]
«Украинская культура»  в её нынешнем виде создана буквально 

иностранными разведками из ошмётков дремучих сельских обычаев 
и польских приколов и не имеет никакого отношения к погибшей ре-
гиональной культуре Малороссии.

«Украинский язык» — выдуманная поляками и доведённая «до ума» 
коммунистами программа по дебилизации и дерусификации населе-
ния УССР. Язык — это универсальный способ передачи информации 
и общения, выражения эмоций, культуры, технической информации 
и т.д. и т.п. «Украинский» же «язык» в принципе не способен пере-
дать никакой информации, кроме той, что говорящий на нём являет-
ся «украинцем».  Его существование — это хамство. 

Стоит учитывать, что вышеизложенное являлось правдой в мирное 
время и за пределами Новороссии. В военное время и от Донецка до 
Одессы «украинская культура» и «украинский язык» являются марке-
ром врага и оккупанта, и любой реверанс в их сторону должен рассма-
триваться как коллаборационизм и измена. Все эти мовы, вышиванки 
и гопаки находятся на одном уровне с Бандерой и волчьими крюками. 

https://t.me/SonOfMonarchy/7090
https://t.me/wehearfromyanina/490
https://t.me/kirillkaminets/794
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После успешной демилитаризации и денацификации и 50 лет духов-
но-социального лечения населения бывшей Украины можно будет по-
говорить о мягкой(!) поддержке региональной малороссийской иден-
тичности, когда уже не будет в живых людей, которые сомневаются в 
её принадлежности к великой русской культуре. До этого — никак.  

Но это всё в далёком будущем. А пока — любая форма свидомизма 
есть зло. 

Байки из Спасской Башни
«Международный статус Донецкой Народной Республики и ее го-

сударственность продолжают укрепляться. Это еще одна победа на-
шей дипломатии. Мы признательны народу КНДР за такую весомую 
поддержку жителей Донбасса. Данное политическое решение станет 
основой для дальнейшего развития отношений и в сфере экономики. 
Двустороннее партнерство увеличит географию торговли для пред-
приятий наших государств».

Денис Пушилин, глава ДНР

Стрелков+
АМЕРИКАНЦЫ! СЕВЕРНАЯ КОРЕЯ ВСЕ БЛИЖЕ! 
Теперь Пхеньян признал ЛНР, осталось нам отменить санкции про-

тив КНДР. Это очень не понравится западному сообществу. Но нам тоже 
многое не нравится из того, что они творят. 

Иран уже поставляет нам БЛА. Теперь и Пхеньян внесет свой вклад 
в нашу СВО, это будет во!

Стрелков Игорь Иванович
Ночью укры уничтожили базу ПВО рядом с Луганском. 
А в сети - уникальные кадры того, как среди бела дня, без малей-

шей маскировки, по Тульской области в южном направлении движет-
ся эшелон с техникой РК «Точка-У». 

Я понимаю, что маскировать танки и БМП - если уж в распоряжении 
МО РФ совсем нет чехлов и даже маск-сетей - в конце-концов не так 
уж обязательно. Но ракетные комплексы (даже устаревшие, но бое-
способные) - первоочередная цель для противника. И - однажды взяв 
их «на контроль» средствами космической разведки - «потерять» их 
далее «дорогие западные партнеры» вряд ли сумеют. А потому - не 
стоит удивляться, если (вернее - когда) вновь сформированные диви-
зионы «Точек» будут уничтожены более дальнобойными «Хаймерса-
ми» противника еще на стадии развертывания или вскоре после.

ATOMIC CHERRY
Американские системы залпового огня HIMARS стали крайне непри-

ятным открытием для российских вооруженных сил и за считанные 
дни своего активного (и, замечу, отнюдь не массового) применения 
вызвали настоящий ажиотаж. 

https://t.me/kremlin_bashnya/33106
https://t.me/Sladkov_plus/5854
https://t.me/strelkovii/2922
https://t.me/atomiccherry/461
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Я давно был знаком как с историей создания, так и с практикой бо-
евого применения этих машин, однако намеренно не публиковал ма-
териалов по данной теме – мне было любопытно узнать, как амери-
канские установки проявят себя в противостоянии российской ПВО, 
чтобы уже затем выносить на публику свои суждения. Теперь же пер-
вые результаты имеются, посему – начнем.

На этот раз текста вышло много, поэтому я сделал его в формате 
иллюстрированной статьи, затронув вопросы создания HIMARS, бо-
гатого боевого пути этих машин, того, как использует ВСУ и какое они 
окажут влияние на ход боевых действий.

Политджойстик/Politjoystic
Полезная опция СВО. Против нас начали работать американские 

РСЗО HIMARS. Их особенность в том, что они наводятся по американ-
ским разведданным со спутников, пользуются системой GPS и реаль-
но на поле боя на Украине ими управляют американские солдаты. 

…
Оставим в стороне рассуждения о прямом участии США в атаках на 

наши города - это давно не секрет. А вот практическое изучение про-
тиводействия этим высокотехнологичным системам - очень важный 
кейс. Научившись их ослеплять, мы научимся их нейтрализовать. Без 
спутников и GPS HIMARS  - это обычная дальнобойная РСЗО. А это по-
лезно для войн будущего.

Друид
Московскому мундепу и оппозиционеру Илье Яшину грозит лише-

ние свободы на срок от пяти до десяти лет по делу о дискредитации 
ВС РФ. Пока его арестовали до 12 сентября.

Власти и, особенно, московская мэрия, давно уже намекали И. Яши-
ну на желательность его отъезда за границу, о чём он говорил в интер-
вью у Ксении Собчак. Однако сейчас, вероятнее всего, таких опций у 
оппозиционера не останется и он, вслед за коллегой Алексеем Гори-
новым, отправится в колонию. 

По сути, реализуется политика, которую продвигало патриотическое 
большинство. На людей, высказывающихся против страны, СВО и рос-
сийских солдат, заводят уголовные дела. У оппозиционеров и либе-
ральных деятелей, которые остались в России, чтобы по заказу запад-
ных кураторов раскачивать лодку – не получится это сделать.

А те, кто хочет занять место Алексея Навального, будут разочарова-
ны. С ними будут действовать жёстко, но в правовом поле. Их попро-
сту забудут, как и берлинского пациента. Всё идет именно к этому сце-
нарию развития событий, крайне невыгодному для И. Яшина, но весь-
ма предсказуемому.

https://telegra.ph/HIMARS--prosto-RSZO-oruzhie-novogo-pokoleniya-ili-zhe-mashina-Sudnogo-dnya-07-13
https://telegra.ph/HIMARS--prosto-RSZO-oruzhie-novogo-pokoleniya-ili-zhe-mashina-Sudnogo-dnya-07-13
https://t.me/politjoystic/27495
https://t.me/wisedruidd/3824
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Объясняет Readovka
Итак, после литовского демарша с фактически полным закрытием 

транспортного сообщения с Калининградской областью, Еврокомис-
сия выпустила очень подробное разъяснение: что можно возить, что 
возить нельзя, и как это сделать. К слову, новые «транзитные прави-
ла» достаточно понятные: «санкционку» нельзя возить автотранспор-
том, но можно пробовать по железной дороге.

Восьмое декабря
Поразительно, насколько некоторые телеграм-круги потрясла Вин-

ница. Как будто и не было прошедших пяти месяцев. Как будто мир-
ные жители и дети за это время не погибали. Как будто не было Кра-
маторска, как будто не было Точки-У на Университетской. Как будто 
Мариуполя вообще не случалось. Как будто буквально на той неделе 
десятилетнюю девочку не раскрошило снарядом на куски во дворе 
частного сектора Донецка. Как будто Новую Каховку не кроят уже не-
делю.

Но спустя полгода кровавой войны триггер эмпатии и гуманизма 
почему-то резко сработал именно на Виннице. Загадочно.

Политджойстик/Politjoystic
Винница. Летят российские ракеты. Летят на военные объекты. Укра-

инская ПВО часть их сбивает около города и обломки ракет падают 
на гражданские объекты. Гибнут люди, горят машины. Непростой во-
прос, да? Получается, что ВСУ спасает наемников из НАТО и западное 
оружие, но убивает своих сограждан.

Холмогоров
Запредельным уровнем истерики хохломрази удовлетворен.

Комиссар Исчезает
В нашей ватнической среде я «через одного» вижу тягостные пере-

живания о том, что люди во время нынешних событий погибают со-
всем не только в Донецке, Горловке или Каховке, то есть там, где нам 
положено считать их жертвами врага.

Не у всех - половине, допустим, наплевать, - но у многих есть это 
тяжелое ощущение, эта скорбь по Одессе или Кременчугу, и, сквозь 
поддержку своей стороны, сквозь государственную цензуру, она все 
равно то и дело проговаривается вслух.

А на другой стороне, там, у Варь Туровых, Юль Ауг, Сергеев Медве-
девых и Миш Козыревых, все глухо.

Там царит азиатская совершенно хуцпа и непрошибаемая пропа-
гандистская уверенность в славаукраине, и даже представить себе не-
возможно, чтобы кто-то из них - в самых осторожных словах - упомя-

https://t.me/readovkaru/1051
https://t.me/mne20let/1155
https://t.me/politjoystic/27500
https://t.me/holmogortalks/22638
https://t.me/komissarischezaet/128
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нул бы о неправильных погибших.
И уже поэтому Россия должна победить.
Чтобы жить дальше без них. Чтобы они остались там, куда, нако-

нец, убежали.

Владислав Угольный
Есть война, есть мир. И то, и то — та еще дрянь на самом-то деле. 

Ненавижу. Теперь отматываем в святую третью декаду февраля 2014 
года и вспоминаем, что кроме «войны и мира» есть святое Восстание 
(в том числе, если мы про Крым, при поддержке иностранных спец-
служб и вооруженных сил). Ну или военно-политическая операция.

В 2014 году почему-то получилось, а в 2022 году — нет. Можно, ко-
нечно, обвинить неблагодарных хохлов, которые в Харькове и Одессе 
в 2014 собрали на митингах по тысяч 30 человек, а сейчас в тероборо-
ну поскакали. Можно обвинить Суркова и Минские, что момент упу-
стили, дали разгуляться наглосаксам.

Но лично у меня позиция другая. В 2014 году еще оставалась дер-
зость у... назовем их политологами и медийщиками. А за эти восемь 
лет их или сломали, или посадили на корпоративные должности в Мо-
сква-Сити, превратив их в класс-бенефициар собянинской Москвы. Ну 
и всё, холестерин в мозг ударил: политика кончилась в России и в Рус-
ском Мире соответственно тоже. Кончилось все бусиками с белыми 
воротничками, уходящими от обстрелов под Киевом — разницу меж-
ду политиками и управленцами мы понимаем. Запах обосравшегося 
от страха Димитриева до сих пор стоит по всей телеге.

Так что война на Донбассе закончится и здесь наступит мирная жизнь 
с примерно такими же проблемами, как по всей остальной России. 150 
вкусов лимонадов может быть не будет, но штук 20 — точно.

Вот только НИ-ЧЕ-ГО вероятнее всего не изменится (кроме того, что 
Донбасс обстреливать перестанут). Очень малый шанс сохраняется в 
случае затяжного санкционного давления и донбассизации Москвы.

Потому что и война плохо, и 150 вкусов лимонада — плохо. А вот 
наган и всё причитающееся к нему — это хорошо. От нагана меньше 
жертв, чем от гаубицы (и исторический центр цел) или вызванного 
проигрышем геноцида.

Джига на могиле |Z
Гибель ребенка от ракеты тех, кто должен был быть освободителем 

и спасителем, во время операции цель которой никто на официаль-
ном уровне до сих пор не может объяснить, является абсолютнейшей 
трагедией.

Что касается резонного вопроса: но так ведь в Донецке, в ЛДНР пиз-
дец с обстрелами происходит куда в больших масштабах, пиздец пер-
манентен и, кажется, совершается украинцами вполне сознательно, 
так что же вы именно сегодня так стыдитесь и страдаете? 

Но так от той стороны мы примерно этого и ждали.

https://t.me/zola_of_renovation/2300
https://t.me/dancingrussians/465
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Но ждали ли мы того же от РФ, от себя? Готовы ли мы были увидеть 
эти детские смерти? Пускай случайные, пускай по ошибке, пускай из-
за провалов РФ в ВПК и в военной доктрине.

Логика Маркова
По Виннице. Это совершенно неизбежное следствие той террори-

стической войны, которую ведёт киевский репрессивный режим про-
тив большинства народа на Украине уже 8 лет. Освобождения от тер-
рористической власти без потерь среди мирного населения не быва-
ет. Но главные жертвы за эти 8 лет это жители Донбасса а не Винницы. 
И главный виновник это чудовищный киевский режим. Который мо-
жет быть ликвидирован только военной силой.

Владислав Угольный
После обстрела Винницы можно было бы обрадоваться, что Россия 

наносит удары за пределами русской Новороссии и русского Киева. 
Можно было бы сокрушаться, что это не Львов. Можно было бы опла-
кать невинно погибших. Всё это имеет свои основания и каждый мо-
жет выбрать то, что ему по душе.

Я же напоминаю, что к войне и боевым действиям необходимо от-
носиться никак. Исключительно как к работе.

Есть политический процесс — освобождение русской земли. Ему 
необходимо радоваться. Именно поэтому, кстати, в своих сводках я 
пишу исключительно об изменении зон контроля — это единствен-
ное важное.

Сопутствующие пострелушки и убийства — ну такое. Сопутствую-
щее. К этому необходимо относиться соответственно. Убили врага — 
работа выполнена хорошо. Хохол убил нашего — работа провалена. 
Работу надо выполнить хорошо. Всё, точка.

Вместо этого большинство людей, наблюдающих за СВОйной, пля-
шут на эмоциональных качелях, ловя эйфорию и невроз. Циклы зра-
доперемоги эмоциональной.

Всё это ведёт к эмоциональному выгоранию и деградации лично-
сти. Люди буквально тупеют и не видят в войне ничего, кроме гробов. 
Принадлежность гробов, соответственно, вызывает либо горе, либо 
радость. Зачем? Это порок и слабость.

А вот хладнокровие и готовность несмотря ни на что выполнить ра-
боту — добродетель и сильная сторона. Так будем же хладнокровны-
ми.

Бульба престоловъ
Короче, у меня с давних пор есть контакты в Виннице, которые со-

чувствуют русскому делу, годами. Болели за Крым, Русскую весну (ду-
мали, там, может и их возьмут), за ВС РФ в Сирии и т.п., по мелочам, 
во всякой бытовухе от Трампа до отстранения спортсменов. Почему-то 
совершенно не центр западенчества, даже если география вроде как 

https://t.me/logikamarkova/2795
https://t.me/zola_of_renovation/2301
https://t.me/bulbe_de_trones/1273
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говорит об обратном. Или у меня выборка хуёвая.
Ну или сочувствовали, потому что от прилётов в Виннице очень мно-

го гражданских трупов. В частности, был прилёт по медцентру (при-
стройка к Дому офицеров) и его стоянке. Для справедливости, они не 
знают, что было в военкомате, и есть ли трупы ВСУ. Но я не буду разго-
нять сильно эту тему, а то будут роптать про ЦИПсО. Да и я не говорю, 
что они начнут от этого орать «слава Украине», они скорее в ахуе.

Объясню лучше разницу между высокоточным подходом и псев-
до-высокоточным подходом.

Вы, наверное, видели много видео от американцев: вот боевики 
идут, их хорошо видно белыми фигурками на экране, и вот по ним при-
летает. Прямо во время наблюдения. Это — высокоточный подход. Вы 
атакуете непосредственно наблюдаемую цель, в реальном времени. 
Вы точно знаете, где она, и что она там прямо сейчас. 

Но это требует настоящего господства в воздухе, это требует подве-
шивания над зонами интереса разведывательных БПЛА с ОЭС (опти-
ко-электронными станциями) или истребителей с прицельными кон-
тейнерами. Это требует, чтобы средство поражения было не просто 
точным, а находилось где-то рядом, и прилетало не просто в точку, а в 
наблюдаемую точку за короткое время. И если цель за короткое вре-
мя между отделением средства поражения от носителя и прилётом 
сместится, то курс можно скорректировать.

А есть псевдо-высокоточный подход. Ну есть у вас Калибр, или уже, 
скорее, какая-то другая ракета. Она тоже летит в точку — не настоль-
ко в точку, как корректируемая бомба или ракета с БПЛА, но тоже до-
вольно точно. Проблема одна: вы не наблюдаете никакой цели, вооб-
ще. Вы просто стучите координаты, и ракета летит сотни, тысячи кило-
метров, пока не прилетит в заданное место. И летит она долго. Если 
вы не наблюдаете непосредственно точку с этими координатами, то 
можете рассчитывать только на точность своих разведданных. Вы на-
деетесь, что на момент прилёта там будет то, что нужно. 

Вы не стреляете по вошедшей, вышедшей из военкомата группе 
офицеров или даже призывников, по их построению на плацу или по 
бараку, а просто по координатам. По которым чаще всего фиг знает 
что. У вас нет агентуры на местах, и что там, военный объект по картам 
1988 г. или уже давно гражданский — не ясно. И взрыв гораздо мощ-
нее и менее точный. Да, это подходит для бомбардировок казарм или 
иных целей стационарных вроде Яворовского полигона. Для городов, 
где плотность целей выше, а требования к разведанным выше — не 
очень. Крылатые ракеты такой дальности для этого никогда не пред-
назначались. 

Каверзные вопросы:
— За или я против я бомбежёк Западной Украины?
— За, но по непосредственно наблюдаемым целям, тактическими 

ВТО, топлю за это всю войну. За удары КР по казармам с десятками-сот-
нями трупов ВСУ. Ну или же неизбирательно, но в рамках тотальной 
войны на победу, all in. И это не является ни одним из них. Это даже не 
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предотвратит мобилизацию в Виннице, т.к. никаких КР не хватит, что-
бы держать город парализованным. Это не подготовка к взятию Вин-
ницы, это фиг знает что. Ну даже если это бы покончило с эпидемией 
«мы не такие» — хорошо, но ведь не покончит. Скоро вообще Стам-
бул-2.

— Как твои контакты относятся к обстрелам ВСУ Донбасса, Новой 
Каховки?

— Плохо относятся, хотели победы Русской весны, потом хотели по-
ражения ВСУ в СВО, но увидели в первые же сутки, что всё пошло к 
чертям, и план СВО самоубийственный. Вообще, когда государство по-
стоянно сдаёт назад, болеть за него очень сложно.

— Кто твои контакты, мовные западенцы?
— Говорящие по-русски потомки ветеранов ВОВ, кстати, русских из 

РСФСР. Понятно, что им русский запрещает использовать государство 
и ведёт антирусскую пропаганду, но они ничего с этим сделать не мо-
гут.

Короче, может это какое-то персональное искажение восприятия, и 
я не прав, но паршиво как-то.

<...>
А я вот сейчас не знаю совершенно, почему меня тошнит от этого 

удара. Понятия не имею. Может, из-за непрофессионализма. Может, 
из-за понимания, что дальше ничего не будет, из-за невписанности 
удара в какую-то генеральную стратегию, потому что это просто по-
казуха. Может, из-за нерезультативности по военным целям. Может, 
украинская пропаганда до меня добралась и проникает в мозг. Может, 
потому что хочу видеть трупы украинского руководства, друзей руко-
водства РФ, а не трупы очередных крепостных. Может, потому что это 
единственный город на Украине, где кого-то заочно знаю.

Но по правде, я не знаю. Совсем. Четыре раза решал не публико-
вать и передумывал, решался и передумывал. Потому что полностью 
понимаю сомнительность (мягко говоря) такого тейка на фоне всего, 
что украинцы делают с Донбассом и не только.

Это не гуманизм даже, это что-то непонятное. Не сказать, что я пря-
мо так сильно сочувствую убитым или их родственникам. Просто пар-
шиво, что-то не так. Что — сформулировать не могу.

<...>
Мне не жалко украинцев, или вообще кого-либо, я просто почему-то 

паршиво себя чувствую. Почему — не знаю. Контраст с моей предыду-
щей линией — осознаю, иначе бы не отменял решение публиковать 
столько раз.

И это явно не будет устойчивым поведением. Почему сейчас так — 
для меня загадка, я вообще для себя загадка.

Что касается «мы не такие» — как была блавотина, так и осталась. Я 
ни с кем не сравниваюсь. Типа хохлы делают так — мы не такие. Нет. 
Мне просто не нравится этот удар.

<...>
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Я за войну. Просто более профессиональную, более понятную. Ре-
шения руководства и командования РФ были буквально худшими из 
возможных на каждом этапе, начиная с 24 февраля. Будто нацелен-
ными на максимальные жертвы своих солдат, максимальную консо-
лидацию врага и минимальное продвижение.

Я понимаю, что у любой войны уродливое лицо, но более мутной, 
наполненной предательствами и криворукостью войны я не припом-
ню. Ирано-Иракская какая-то.

Но фундаментально идею войны с Украиной я одобряю. Но не та-
кую, когда перед 24 числом ВСУ-шников предупреждали из РФ, чтобы 
они покинули казармы, дабы не попасть под бомбардировку, потом 
погнали колонны на убой, а теперь наносят такие удары.

Бульба престоловъ
Ликбез для новоприбывших и желающих чётко понять мои взгля-

ды:
• я за уничтожение Украины как независимого государства 
• я за полное искоренение украинского языка и идентичности; ко-

леблющихся, хатаскрайное большинство переучивать, активных аги-
таторов за украинство — уничтожать

• я за уничтожение высшего украинского руководства и их близких 
в показательных целях

• я за уничтожение вообще всех, кто носил форму ВСУ и ТрО, вклю-
чая пленных

• я готов одобрить умеренные жертвы мирняка при обработке го-
родов, если это сбережёт жизни ВС РФ при наступлении 

• я за бомбардировки глубокого тыла ВСУ и украинского государ-
ства, для разрушения инфраструктуры ведения войны и способности 
украинского государства вести войну

• я даже за какие-то карательные бомбардировки в ответ на казни 
и увечия русских пленных

Просто удар по Виннице вообще ничем из этого не является. Это ка-
кая-то жалкая, подлая одиночная акция после полугода бездарного 
ведения войны.

Холмогоров
Каждый украинец должен проклясть тот день, когда Зеленский по-

лучил в свои кровавые руки хаймарсы. 
Напомню формулу по которой были взяты Северодонецк и Лиси-

чанск.
10-20 наших снарядов к одному их.
По этой же формуле может быть взята и будет взята и вся Украина.
И тогда русский солдат отрет каждую слезинку ребенка над кото-

рым больше никогда не будут летать снаряды.

https://t.me/bulbe_de_trones/1277
https://t.me/holmogortalks/22647
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Байки из Спасской Башни
«В следующем году логистика турпотоков изменится в связи с откры-

тием курортов в Херсонской, Запорожской областях, на других осво-
божденных территориях. Это будет новая реальность».

Сергей Аксёнов, глава Крыма

Логика Маркова
В России лёгкая паника от указа Путина о возможной мобилизации 

ресурсов и структур экономики на военные нужды, если армия Рос-
сии ведёт операции за рубежом. Многие опасаются объявления вой-
ны и начала мобилизации. Но опасаться не надо. Если бы собирались 
объявлять войну и начать мобилизацию, то такие отдельные указы по 
экономике не принимали бы.

Владислав Угольный
Касательно воды. ВСЕ знали, что в ДНР есть вода чисто из-за наше-

го вынужденого взятия с 2014 года Мариуполя в заложники: вода есть 
либо везде, либо в «украинском» Мариуполе ее нет тоже.

ВСЕ знали, что французы помогают хохлам диверсифицировать этот 
риск строительством опреснителей в Мариуполе.

ВСЕ знали, что хохлы после окончания строительства (в 2023 году 
емнип) возьмут ДНР за яйца по теме воды. Они это сделали с Крымом, 
ау!

Было дико что-то сделано до 24 февраля 2022 года? Нет. Занима-
лись ли мы диверсификацией? Нет.

Зато сейчас героическое превозмогание. Героизм это маскировка 
чей-то некомпетентности.

Байки из Спасской Башни
«США и Европа в принципе построили свою экономику на бесплат-

ном сырье из России. Россия поставляет треть природных ресурсов 
мира в мировую экономику. Из них где-то процентов шестьдесят - это 
поставки в Европу и Америку. То есть, практически Россия работает на 
бесплатное обеспечение экономик Европы и Америки. И вот за счет 
этого обеспечения такие конкурентные цены в европейской экономи-
ческой индустрии - тот же Мерседес, если реально платить за нефть 
и газ, а не так, как на халяву поставки идут, он будет должен стоить в 
четыре-пять раз дороже, что означает, что его меньше купят. Соответ-
ственно, отсюда главная прибыль США и европейцев, а не из поста-
вок, торговых операций, замороженных активов и так далее».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Байки из Спасской Башни
«Второй пошёл! Когда лохматый Боря ушёл в отставку с поста пре-

мьера Великобритании, я сказал, что Драги, Шольцу, Макрону и Бай-
дену пора приготовиться. Драги не стал затягивать. Ждём остальных. 

https://t.me/kremlin_bashnya/33127
https://t.me/logikamarkova/2792
https://t.me/zola_of_renovation/2312
https://t.me/kremlin_bashnya/33134
https://t.me/kremlin_bashnya/33135


ОГЛАВЛЕНИЕ 315ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Запад с его сказками про злую Россию рушится на глазах. Мы побе-
дим! России быть!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов
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ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Логика Маркова
Те, кто говорит о гражданских жертвах в Виннице и замалчивает 

значительно большие гражданские жертвы на Донбассе являются в 
огромной степени виновниками украинской трагедии и виновниками 
поэтому всех этих гражданских жертв.

 Крик о Виннице имеет целью не прекратить войну, а обвинить во 
всем Россию, дать больше оружия киевскому режиму и разжечь вой-
ну ещё больше.

МАРДАН
Британский наемник Энтони Доминик Ури, находившийся в плену в 

ДНР, умер 10 июля от хронических болезней.
«Представители Великобритании проигнорировали даже возмож-

ность проведения переговоров о его возвращении в рамках процеду-
ры обмена пленными. Более того, не предоставили необходимые ме-
дицинские препараты по линии Красного креста. Полу Ури была ока-
зана соответствующая медицинская помощь, но учитывая диагнозы и 
стресс, 10 июля он скончался», сообщила омбудсмен ДНР.

Не уберегли парня. Так и не дожил до расстрела. Умер от стресса.

Холмогоров
Говорят это тот самый «ужасный скандал в Донецке».
Не вижу тут повода для скандала. Каждый британский наемник, при-

ехавший убивать русских, должен умереть.
Военнопленным, кстати, не являлся. 
В его смерти виновны Борис Джонсон, Бен Уоллес и Лиз Трасс.

Объясняет Readovka
Все долго обсуждали слова о том, что на Украине «мы-то по боль-

шому счёту всерьёз пока ещё ничего и не начинали». На самом деле, 
это часть цитаты верховного главнокомандующего, это выступление 
он завершил словами: «При этом мы не отказываемся и от мирных 
переговоров, но те, кто отказывается, должны знать, что чем дальше, 
тем сложнее им будет с нами договариваться».

В связки с первым тезисом эта фраза однозначно говорит о том, что 
Путин ставит ультиматум: либо мы сейчас проводим красные линии 
и подписываем мирный договор на нужных России условиях, либо — 
тотальная война. Действительно, пока Россия только «спецопериру-
ет» и противостоит гибридной атаке коллективного Запада лишь ар-
мией мирного времени, состоящей из батальонных тактических групп, 
укомплектованных контрактниками. Запад же жаждет полномасштаб-
ной войны «до последнего украинца», новая доктрина НАТО это под-
тверждает.

Прошлое предупреждение Путина про гарантии безопасности было 

https://t.me/logikamarkova/2797
https://t.me/mardanaka/9881
https://t.me/holmogortalks/22665
https://t.me/readovkaru/1056
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проигнорировано, и Европа получила эффект «Чёрного лебедя» (эко-
номика трещит, правительства уходят в отставку, Старый свет опуска-
ется во тьму), сейчас же первый и второй этапы СВО завершены, даль-
ше либо фиксация границ с созданием демилитаризованной зоны во-
круг России, либо мобилизация и тотальная война с НАТО. Время при-
нятия решения пришло.

Логика Маркова
Путин сегодня проводит Совет Безопасности. На нем возможны 

важные решения. Власти США строго рекомендовали всем гражда-
нам США немедленно покинуть территорию Украины. Ожидают уда-
ров по центрам принятия решений. Ведь именно там сидят граждане 
США.

Стрелков Игорь Иванович
Сегодня Российская Федерация проплыла мимо очередной «репер-

ной точки» на своём пути к Смуте. Подчеркиваю - не «сделала шаг», а 
именно «проплыла», так как даже для того, чтобы идти к поражению в 
войне - нужно делать какие-то усилия, а наше бездарно-безвольно-у-
ныло-вороватое чиновничество, по всей видимости, глубоко разоча-
рованное провалом «СВО», решило «плыть по течению с максималь-
ной экономией усилий». 

Именно так я оцениваю полное отсутствие сколько-нибудь серьез-
ных решений на специально собранном Государственном Недоразу-
мении. Решать невозможно, так как престарелые гедонисты решать 
не только не способны, но и категорически не хотят. 

Я предполагал, что «гора может родить мышь». Но гора не стала 
даже «тужиться» и, потому, не «родила» вообще ничего. Так, - несиль-
ный звук и слабое амбрэ...

Комиссар Исчезает
Если бы Россия вела себя скромно, бесконечно продлевая свой иде-

альный для внешних сил 1992 год, нас не любили бы тихо, с бархатным 
презрением. Мягко посмеивались бы, изредка вспоминая про наше 
жалкое существование, снимали бы кино про обаятельных и бравых 
дураков в ушанках и с бутылкой водки.   

Если бы Россия вела себя амбициозно, но хитро, стелила под свои 
амбиции все нужные соломки и тщательно готовила свои победы, нас 
не любили бы намного сильнее, но обходились бы с нами аккурат-
но. Как с китайцами, которые воспринимаются Западом как слишком 
опасный враг, чтобы его оскорблять.

Но Россия, увы, сочетает бурные амбиции - с мощными и непрерыв-
ными ударами граблей по лбу, смелость - с неуклюжими спотыкания-
ми на ровном месте, а победы - с ненужными трагедиями и чиновни-
чьим маразмом. Претендует на влияние уровня первых мировых дер-
жав, но не умеет производить то, что могут Турция с Ираном, младен-
чески ползает по полу, когда дело касается политических институтов, 

https://t.me/logikamarkova/2802
https://t.me/strelkovii/2941
https://t.me/komissarischezaet/129


ОГЛАВЛЕНИЕ 318ПЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

а в мире больших денег вырастила одних Авенов в Лондонах.
Увы, все это вызывает не страх, смешанный с уважением, а страх, 

смешанный с высокомерием.
Западные недрузья воспринимают Россию как пьяного великана, 

который крушит что попало, а завтра проснется в наручниках, с тру-
дом вспоминая, что вчера было, и не понимая, что он вообще делал 
и зачем.

И много, ох, как много всего должно измениться, чтобы стало по-
нятно, что они ошиблись.

Старая площадь
На сайте Роскосмоса удалили раздел с песнями бывшего начальни-

ка Дмитрия Рогозина, сообщает издание «Говорит Москва».
Быстро же поменялись вкусы у бывших подчиненных Рогозина.
Не пропели еще и первые петухи с момента его отставки, а они уже 

отреклись от эск-начальника.
А вот случись чего с Дмитрием Олеговичем (дай бог ему здоровья), 

где нам всего песни скачать?

Владислав Угольный
Надеюсь, что Рогозина отправят на усиление на русский юго-запад. 

Это отличная кандидатура для гуманитарной сферы.

МАРДАН
Все замерли в ожидании. Неужели Рогозин получит должность ди-

ректора Мосэстрады

Друид
По информации источников «Друида», Дмитрий Рогозин перейдёт 

на пост вице-премьера, на котором он будет курировать деятельность 
ДНР/ЛНР.

Канал Александра Михайлова
Дмитрий Песков ответил на вопрос, где будет дальше работать 

экс-глава «Роскосмоса» Дмитрий Рогозин: 
«Со временем Рогозин будет трудоустроен, мы своевременно об 

этом сообщим. У него будет новая работа», - заявил пресс-секретарь 
главы государства.

Интригует Кремль, однако. Да ещё в такое время..
Ждём с большим интересом.

360tv
В Минобороны РФ прокомментировали вчерашний удар по дому 

офицеров в Виннице. Его нанесли высокоточными ракетами «Кали-
бр».

https://t.me/staraya/7539
https://t.me/zola_of_renovation/2315
https://t.me/mardanaka/9885
https://t.me/wisedruidd/3839
https://t.me/RusGunArmy/1713
https://t.me/tv360/87563
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По данным ведомства, в этот момент там проходило совещание ко-
мандования украинских ВВС с представителями иностранных постав-
щиков вооружений. На встрече обсуждали передачу украинским во-
енным очередной партии самолетов, средств поражения и организа-
цию ремонта украинского авиационного парка. 

В результате удара участники совещания уничтожены.
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

НЕЗЫГАРЬ
Удар по дому офицеров в Виннице был нанесён в момент встречи 

покупателей и продавцов западного оружия. 
Продавцом выступили 3 сотрудника МИ 6 и один сотрудник фран-

цузской военной разведки, а покупатели были из Йемена, Ливана, Па-
лестины и Бахрейна. 

Принимающая сторона была представлена офицерами ГУР МО, 
близкими к Кириллу Буданову. Въехали покупатели через Кишинёв-
ский аэропорт из Бухареста и Варшавы, далее сухопутным автомобиль-
ным транспортом при поддержке официальных молдавских властей 
до границы. 

В момент ракетного удара переговоры вели 36 человек, 23 из кото-
рых сразу погибли, остальные находятся в критическом состоянии и 
раз в два-три часа уходят к Создателю. 2 из 3 крылатых ракет попали 
точно в цель, одна была частично разрушена на предельно малой вы-
соте украинским ПВО, после чего упала на центр города пятью частя-
ми, нанеся противнику сопутствующий ущерб среди гражданского на-
селения, что безусловно стало трагедией. 

Однако, решение сбивать ракеты на заходе к цели принимал Ген-
штаб ВСУ, точно понимая перспективы подобного решения. Спутнико-
вая группировка США и Великобритании зафиксировали инверсион-
ный след от противоракет ВСУ и имеют точные данные объективного 
контроля.

Эдвард Чесноков
Что же, тогда это объясняет истерику из-за Винницы ПО ВСЕЙ СЕТКЕ, 

в том числе и с участием некоторых как бы пророссийских каналов.

Джига на могиле |Z
То есть наши днём по Виннице ударили, рискуя получить сопутству-

ющие жертвы среди гражданских, чтобы сорвать сделку по продаже 
украинского оружия Йемену (какой стороне?) и Палестине? Ну, мо-
лодцы! Какое это имеет отношение к заявленным целям СВО? Обрат-
ное?

Хочу познакомиться с людьми, что разрабатывают легенды для МО 
РФ и сливают их в Незыгарь. Кажется с ними можно весело и продук-
тивно провести время. Под галлюциногенами.

Стрелков Игорь Иванович
Итак, у укров - радость. Не то ,что «нечаянная» (скорее - ожидае-

мая), но всё равно им предельно приятная: РФ всерьёз воевать снова 
не собралась. То есть кровавая тягомотина т.н. «СВО» без обще-госу-
дарственных усилий продолжится и «уважаемые киевские партнеры» 
получат дополнительно еще от нескольких недель до пары месяцев 

https://t.me/russica2/47342
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«форы», чтобы спокойно закончить формирование и обучение новых 
частей и соединений, довооружиться самым современным оружием 
НАТО и подготовить наступления по всем фронтам.

Комиссар Исчезает
Что будет и чего не будет?
Невозможны три вещи.
Россия не сможет полностью победить Украину и ликвидировать 

нынешний киевский режим на всей или почти всей его территории. 
Не сможет, потому что не хватит ресурсов, не сможет, потому что не 
захочет рисковать и все свои ресурсы на это тратить, не сможет, пото-
му что Запад не даст зайти так далеко, не сможет, потому что местное 
население большей части Правобережья не поддержит, не сможет, 
потому что выстроенный благодаря нашему многолетнему ничегоне-
деланию киевский режим мерзок, но жизнеспособен etc.

Россия не сможет построить новую, большую современную эконо-
мику с высоким-высоким уровнем технологий и низким-низким уров-
нем воровства, которую можно будет сравнить с экономиками США, 
ЕС и Китая. Нет у нас управляющего класса, который на такое спосо-
бен, нет таких психологических сил и решительной мотивации в жан-
ре Петра Великого. Нет и такого количества людей, готовых много ра-
ботать и многое терпеть. 

Россия не сможет легко и быстро восстановить прежние отношения 
с западным миром - торговые, политические, культурные, - так, что-
бы после разрыва прошло всего год-два-три, и при этом все обошлось 
бы без нашего поражения, капитуляции и развала. Мелкие пропаган-
дистские маячки - «у них премьер-министр ушел», «у них инфляция», 
«мы им газ выключим и они замерзнут» - это ложные успехи, ждать 
придется долго. 

Ну а возможно - примерно следующее.
Выгнать Украину из четырех (ну хотя бы) тире восьми (если поста-

раться и если очень повезет) ее бывших регионов юга-востока, русифи-
цировать их, умеренно восстановить, построить там оборону и вклю-
чить их в состав России.

И - на сочетании кривого экспорта, параллельного импорта и не-
которых местных производств построить более-менее иранскую си-
стему хозяйства, бедную и трудную, но при этом отчасти рыночную и 
по-простому сытую, примерно в стиле СССР времен НЭПа, защищать 
ее пять, семь, десять лет, в общем, сколько понадобится, ну а потом, 
если никому не придет в голову светлая идея передать Кремль ново-
му Горбачеву, - будущие поколения начальников, если смогут остать-
ся жесткими ребятами и сохранить власть и страну, уже в другой ми-
ровой обстановке однажды «перевернут страницу» как в отношениях 
с Западом, так и с Украиной, которая к тому моменту, если мы не сда-
димся и не развалимся, смирится с тем, что мирная жизнь на перифе-
рии единой Европы для нее интереснее, чем война за давно утрачен-
ные юго-восточные территории, со всеми ее опасностями, тратами, 

https://t.me/komissarischezaet/134
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разрушениями и смертями. 
Звучит не очень романтично, согласен.
Но зато достижимо, если долго идти.

Стрелков Игорь Иванович
При том, что - в целом - я не собираюсь полемизировать с «Мур-

зом» - все таки отмечу, что моё некоторое недовольство по поводу ги-
бели гражданских лиц в Виннице вызвано в первую очередь тем, что 
данные конкретные «сопутствующие потери» (без которых ,увы, не 
обходится ни одна война) вряд ли являлись необходимыми. Почему? 
- Да потому, что Дом офицеров вряд ли сильно важнее, чем критиче-
ские объекты транспортной системы т.н. «украины».

А еще потому, что каждая ненужная смерть гражданских лиц - это 
лишнее ожесточение с той стороны. Им можно было-бы пренебречь, 
но ведь погибают-то и там - наши-же русские люди. Не немцы, не япон-
цы, а наши... пусть и доведенные до состояния то ли «полу-зомби», то 
ли без «полу-».

Политджойстик/Politjoystic
Тем, кто бросился сейчас плевать в спину Юрию Борисову, назна-

ченному на Роскосмос, хотелось бы напомнить пару фактов из жизни 
бывшего зампреда правительства — и всей страны.

1 марта 2018 года президент Владимир Путин представил миру «ве-
ликолепную шестерку» образцов нового российского оружия, карди-
нально изменившую расклад сил на планете.

Это стратегический ракетный комплекс «Сармат», гиперзвуковой 
авиационный ракетный комплекс «Кинжал», ракетный комплекс с 
управляемым боевым блоком «Авангард», крылатая ракета с ядер-
ным двигателем «Буревестник», океанская система вооружения «По-
сейдон» и лазерный комплекс «Пересвет».

А вскоре в том же году закрытым указом президента Борисов (вме-
сте с Сергеем Кириенко) получил золотую звезду Героя России — за 
достижения оборонного сектора, в том числе по линии Росатома.

У кого-то к Юрию Борисову могут быть вопросы, но о его заслугах 
перед Родиной забывать не стоит. Самые же недоверчивые могут по-
наблюдать за Роскосмосом, военная составляющая которого теперь 
взлетит до небес.

МАРДАН
Мы - русские. С нами - Бог и Космос. Что в общем - слова синонимы.
Есть в этом некоторый символизм

Стрелков Игорь Иванович
Смену Рогозина на Борисова, а самого Борисова - на Мантурова я 

могу прокомментировать только предельно коротко в двух вариантах:
1) Русском-народном традиционном: «Сменяли шило на мыло»;

https://t.me/strelkovii/2942
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2) Современно-жаргонном: «От перестановки кроватей в борделе 
качество персонала не изменяется».

И если уж для совсем тупых нужно пояснение, то добавлю: все трое 
полностью провалили порученные участки работы. Теперь двоим пре-
доставлена возможность провалить новые, а третий... третий непре-
менно где-нибудь тоже всплывет. Как Сердюков, на пример.

Политджойстик/Politjoystic
Почитаем аналитиков врагов. Американский «Институт изучения во-

йны»: Россия завершает оперативную паузу в боях на Донбассе и на-
чинает масштабное наступление. Пауза длилась порядка десяти дней.

Стрелков Игорь Иванович
Несколько новостей выстраиваются в один ряд:
1. ВС России стягивают технику к линии фронта в Донбассе 
2. Экс-глава израильской спецслужбы спрогнозировал сроки взятия 

Одессы 
3. Минобороны России сообщило об уничтожении бригады ВСУ в 

ДНР 
Я не хочу каркать. Но слишком уж много наши официальные вип-во-

енные и журнашлюхи хвастаются. Тогда как от простых бойцов и млад-
ших командиров имею информацию, не располагающую к оптимиз-
му. В любом случае - «Сражение за инициативу», что называется, «на 
носу».

Холмогоров
Русским в очередной раз предлагают сдаться («заморозить кон-

фликт»).
Мол: спешите пока не поздно.
Потом и в самом деле будет поздно: фронт Украины начинает сы-

паться и сдаваться русским будет уже не комильфо. А с другой сторо-
ны, Украина будет реагировать безумными действиями - и сдаваться 
нам будет не хотеться.

Дмитрий Конаныхин
На исходе пятого месяца войны для меня одним из удивительных 

открытий стало то, сколько внешне умных или считающих себя умны-
ми людей прислушивается к словам посторонних и непричастных с 
уровнем информированности и интеллектом канарейки — но прислу-
шивается лишь потому, что канарейка красиво ноет или складно пи-
шет такую приятную, такую сладкую панику.

Но подумать, что сладкоголосая канарейка всегда пела гнилые тре-
ли, то ли ума, то ли труда подумать не хватает.

Понятно, почему украинцы выбрали себе в пастухи сладко вруще-
го губошлёпа — они в шоке принятия неизбежного. Но почему в Теле-
граме наши люди сами, добровольно читают перевёртышей — это ж 

https://t.me/politjoystic/27544
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как надо себя не уважать.

Димитриев
Повторю вам такую вещь, которую говорил ещё в марте. Украина - 

это ловушка, в которую попалась Российская Федерация, и из которой 
уже нет выхода. У России нет ни одной глобальной задачи, которая бы 
решалась военным путем на Украине. Ни демография, ни технологи-
ческое развитие, ни уровень жизни, ни статус в мире от этого лучше 
не станут. Даже тот барьер, в который планировали включить Украину 
и таким образом отрезать от Европы, он уже будет при любом разви-
тии событий на фронте. 

ВСУ будут получать ровно столько вооружений, сколько нужно для 
того, чтоб эта война продолжалась максимально долго, не больше и не 
меньше. Ровно столько, чтоб не позволить России победить, и столько 
чтоб не вынудить ее пойти на экстренные меры - ядерные удары, об-
щая мобилизация. Медленно будут приучать российское руководство 
и общество к новому положению вещей. Скажите, ведь сейчас вы со-
всем не так смотрите на происходящее, как это было в марте? Тогда 
вам было тяжело признать мысль о том, что Украина в состоянии по-
бедить, а сейчас вы обсуждаете ядерное оружие в случае, если она 
перейдет в контрнаступление. Иди знай принятие чего может прои-
зойти ещё через пол года.

И я призываю вас просто смотреть на вещи реально. Не жить в ил-
люзиях. Не поддаваться на манипуляции. Хотя делайте, что хотите. Я 
не психоаналитик.

https://t.me/russ_orientalist/11425
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СЕМНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Александр Проханов
Великие имперские пространства, растерзанные и разбросанные 

либералами, стали вновь собираться. Россия сквозь Рокский тоннель 
вышла в Закавказье и поставила военные базы в освобождённых Юж-
ной Осетии и Абхазии. Россия своими кораблями и бомбардировщи-
ками вернулась на Ближний Восток, забомбила террористов в Сирии 
и поставила две военные базы у Средиземного моря.

Россия вернула Крым. Состоялось их божественное венчание. Рос-
сия поддержала восставший Донбасс и грозным маршем русских ди-
визий двинулась к Харькову, Одессе, Днепру. Здесь она встретилась 
не с Украиной, не с Крещатиком, не с Софией Киевской. На её пути во 
всей грозной устрашающей мощи воздвигся град на холме, именуе-
мый американской мечтой. Эта гора увенчана крепостью, нависшей 
над миром своими мрачными стенами, башнями, злыми бойницами, 
из которых Запад посыпает народы крылатыми ракетами.

Русский кристалл с его ослепительными гранями взрастает среди 
ядовитой пены убывающего либерализма. Стремительны сегодняш-
ние русские перемены. Арестован Мау, этот лимфатический узел, че-
рез который исходили таинственные потоки криминальной экономи-
ки. Бежал из России Чубайс — главный продюсер либеральной полити-
ки, создатель свирепого компрадорского олигархата, могучей корруп-
ционной системы, превращающей Россию в пиратское государство.

Отхлынули в одночасье, исчезли из русской жизни бессчётные либе-
ральные блогеры, режиссёры, шоумены, витии. Шумное, едкое, злое 
беспощадное племя, терзавшее русский народ своими издеватель-
ствами, поношениями, клеветой, топтавшее русские святыни, будь то 
мученики великой войны или великие устроители Государства Россий-
ского, или духовидцы-праведники русской культуры.

Разведчик
Посольство США в Киеве и консульство в Одессе прекратили свою 

работу.
Либо ЦРУ и Пентагон обладают разведданными, либо что-то гото-

вят сами. Иных вариантов нет.

Политджойстик/Politjoystic
Минобороны Сербии: украинский АН-12, упавший в Греции, вез в 

Бангладеш 11,5 тонны оборонной продукции из Сербии. 
…
Вопросы:
1) Из Сербии в Бангладеш? Документы можно посмотреть, что не 

на Украину? И лучше бы подтверждение от властей Бангладеш. А то 
как-то подозрительно. 

2) Что такого самолёт вёз, если после крушения оно взрывалось не-

https://t.me/aleksandrprohanov/78
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сколько часов и следователи работают на месте падения в защитных 
костюмах?

3) И самое главное: а Сербия точно ничего не продаёт параллель-
ным экспортом из оружия Украине?

НЕЗЫГАРЬ
Украинский грузовой самолёт семейства Ан, перевозивший 12 тонн 

боеприпасов из Сербии в Иорданию, пал первой жертвой визита Бай-
дена в Израиль. 

После заключения договора  о стратегическом сотрудничестве меж-
ду ЦРУ и Моссадом, Иерусалим решил помешать поставке военного 
груза западного оружия, которое продал Киев военному крылу Хез-
боллы. Более сотни ПТРК Nlow, 55 Стингеров и ещё около сотни ПТРК 
Javelin, а также 500 автоматов Калашникова и БК к ним и более 100 
единиц РПГ 30 и боекомплект были проданы представителю Хезбол-
лы 28 июня, представителем ГУР ВСУ по прямому приказу Кирилла Бу-
данова. 

Стоимость сделки составила $9 млн, включая расходы на перевоз-
ку и комиссию сербской ОПГ, специализирующейся на контрабанде. С 
территории Иордании груз должен был попасть в Палестину по сухо-
путному коридору. 

Однако, по стечению обстоятельств, именно по окончании визита 
делегации США в Израиль, этой сделке не суждено было сбыться. Хотя, 
предоплата в BTC, на холодные кошельки в ОАЭ, поступила в размере 
$3 млн.

Байки из Спасской Башни
«Украина давно утратила статус суверенного государства и скоро 

лишится и статуса субъекта международного права, по факту это уже 
так. Территория Украины - объект, предмет переговоров, причём это 
прямое следствие антиконституционного государственного переворо-
та».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Логика Маркова
Боинг МН17 с почти 300 человек на борту был сбит в этот день 8 лет 

назад над Донбассом. 
1. Главная цель сбития МН17 была добиться обвинения  ДНР и ЛНР 

террористическими организациям, а Россию спонсором терроризма. 
И таким образом добиться прекращения военной  поддержки Росси-
ей ДНР и ЛНР. И после задавить их военным путем.

2. Главные участники заговора по удару по МН17 Валерий Галетей, 
тогда министр обороны Украины, Валентин Наливайченко тогда глава 
СБУ,  Игорь Коломойский тогда губернатор Днепропетровской обла-
сти и главный спонсор неонацистских батальонов, которые оружием 
подавляли протесты против госпереворота, он контролировал диспет-

https://t.me/russica2/47360
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чера, который направил самолет под ракету.
3. Специально не было закрыто небо для гражданских самолетов, 

не смотря на сильные бои и применение ПВО. 
4. МН17 специально направили по маршруту над боями.
5. МН17 был специально выбран , - это рейс, на который не заре-

гистрировался ни один гражданин США, это бывает на таких рейсах 
очень редко.

6. Яркий факт, - через час уже появилась поддельная, якобы запи-
санная СБУ запись разговора «чернухинских казаков», которые якобы

 сбили самолет. Значит эта фальсификация записи была сделана СБУ 
заранее.

7. Несколько дней в этом районе очень активно работали системы 
ПВО Украины, хотя ДНР и ЛНР не имеют боевых самолетов. Готовились 
сбить гражданский самолет.

8. Расследование катастрофы органами власти Нидерландов это 
фальсификация. В будущем участники этого расследования должны 
пойти под суд за предательство и попытку скрыть истинных убийц 300 
человек. 

9. Власти России и Малайзии неоднократно заявляли, что власти Ни-
дерландов фальсифицируют расследование, подгоняют его под обви-
нение России.

10. Катастрофа МН17 это ужасная трагедия. Чтобы этого не повто-
рялось, необходима ликвидация преступного киевского режима, ко-
торый более 8 лет проводит политику государственного терроризма.

11. Необходимо нормальное международное расследование этой 
катастрофы, этого акта терроризма и наказание виновных.

Байки из Спасской Башни
«Специальная военная операция рано или поздно решит свои за-

дачи. Нам пора начинать специальную экономическую операцию. По-
нятно, что мир изменился коренным образом и надолго, если не на-
всегда. На обломках глобального мира с единственным центром у нас 
появился шанс построить суверенную экономику. Это будет трудно и 
дорого, но мы готовы платить эту цену. Если противник нагло жуль-
ничает или переворачивает доску, надо играть по своим правилам. 
Если по нам бьют санкциями, нужно отвечать контрсанкциями и стро-
ить контрэкономику. Сегодня слово «импортозамещение» зачастую 
подразумевает замену одного импорта другим. Понятие «технологи-
ческий суверенитет» более точное. Но суверенитет – слово оборони-
тельное. А нам нужна экспансия».

Алексей Нечаев, лидер партии «Новые люди»

Владлен ТатарZкий
Братья и сестры! Война не закончится осенью. Она не закончится 

выходом на границы ДНР или к Днепру. Хохлы не замерзнут зимой, 
а если кто-то и замерзнет, то не в Лондоне, не в Москве их не жалко. 

https://t.me/kremlin_bashnya/33210
https://t.me/vladlentatarsky/14999
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Эта война, так или иначе, коснется каждого жителя Российской Феде-
рации. Нам нужно приложить массу усилий, чтобы победить. Как пе-
лось в песне:

«Суровые годы уходят, борьбы за свободу страны!
За ними другие приходят — они будут тоже трудны!».
Автор песни, член редколлегии «Иерусалимского журнала» Юлий 

Ким, конечно, надсмехался в этой песенки над трудностями нашего 
народа. Это же очень весело. Глупые русские и Швондер мечтают в 
подвале о лучшей жизни.

... Но нам, теряющих друзей, отцов, сыновей — не смешно. Нам 
предстоит долгая борьба за выживание, а впереди — славная Побе-
да! 

Логика Маркова
Говорят, Дмитрий Рогозин будет назначен на руководство всеми 

освобожденными  территориями бывшей Украины. Вот это было бы 
здорово!  Рогозин очень крутой и очень умный и очень опытный. Же-
стче надо, жестче.

Байки из Спасской Башни
«Западу удалось навязать нам войну. И тем самым, любые перспек-

тивы сотрудничества с ним перечеркнуты - если не навсегда, то на-
долго. Уровень конфронтации настолько высок, что даже возвраще-
ние Трампа не сможет изменить сложившейся ситуации. Ведь и в его 
первый президентский срок глобалисты обвиняли его именно в том, 
что он не был достаточно активен в эскалации отношений с Россией. 
Руки у него в этом вопросе будут еще более связаны, если он возгла-
вит США снова, что вполне возможно в силу полного провала полити-
ки Байдена и Демпартии, стремительно теряющей все свои позиции. 
Показательна судьба одного из самых русофобских лидеров Запада 
британского премьера Бориса Джонсона, которого недавно с позором 
выгнали из власти. Но не столько из-за политики в отношении России, 
сколько в целом из-за вопиющего идиотизма и полной неадекватно-
сти».

Александр Дугин, философ

Поддубный |Z|О|V| edition
ПЕРВОЕ ПОДТВЕРЖДЕННОЕ УНИЧТОЖЕНИЕ HIMARS
О том, что расчет РСЗО и машины комплекса уничтожены я знал еще 

вчера, ждал видео-подтверждение. В результате удара высокоточным 
оружием Украина потеряла 1 комплекс HIMARS. На эту систему воору-
жения ГШ ВСУ и западные военные советники делают сейчас ставку. 
Бьют по тылам на глубину до 120 км. HIMARS убит в ДНР, в Красноар-
мейске. 

Тут дополню, что обычно эти системы сопровождают западные ин-
структоры и боевое охранение. 

https://t.me/logikamarkova/2819
https://t.me/kremlin_bashnya/33212
https://t.me/epoddubny/11587
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Думаю, что скоро киевский режим потеряет все РСЗО, которые едут 
из-за океана.

Образ будущего
HIMARS легализован Минобороны России. Конашенков заявил, что 

сегодня ночью «уничтожена РСЗО HIMARS и заряжающий агрегат к 
ней», то есть полный комплект. 

Сама РСЗО уже в Ростовской области и скоро будет доставлена на 
один из заводов Алмаз-Антей.

Readovka
Распиаренное украинской пропагандой «супероружие» HIMARS 

уничтожено в ДНР
Как сообщило Минобороны РФ, в Красноармейске уничтожены пу-

сковая установка и транспортно-заряжающая машина РСЗО HIMARS, 
производства США. HIMARS сегодня стал неким символом запад-
ного оружия, которое якобы поможет Украине выйти победителем. 
Readovka не раз уже утверждала (https://t.me/readovkaru/1047), что 
HIMARS сам по себе не представляет чего-то сверхъестественного: с 
тем боеприпасом, с которым она поставляется, она вполне сравнима 
с российскими РСЗО.

Но украинская пропаганда представляет HIMARS, как «суперору-
жие» и некую знаковую историю — якобы оно повлияет на ход спецо-
перации, что станет поворотным моментом в спецоперации. Аресто-
вич не раз заявлял, мол русская армия «не может с ними справится», 
а восемь установок HIMARS стали чуть ли не серьезным препятствием 
для российских войск. 

На деле — радиус использования, который сейчас применяется, это 
порядка 80 км, из чего можно сделать вывод, что применяются укра-
инцами неуправляемые ракеты. Все новости о HIMARS, которые сей-
час есть, и все атаки, которые ими произведены, больше носят психо-
логический и PR-характер. Его уничтожение — прямое доказательство 
того, что «супероружие» спокойно поражается нашими частями.

Бульба престоловъ
Помните, я говорил о разнице между высокоточным и псевдо-вы-

сокоточным подходом? Вот это оно и есть.
(Предположительно) ПУ HIMARIS наблюдают по БПЛА. Именно в этот 

момент по ней уже должны лететь отделившиеся от носителя ВТО: пла-
нирующие бомбы или stand-off ракеты. Ведь любой толковый БПЛА 
может определять и передавать координаты.

Вместо это видео прерывается. Проходит несколько часов/суток. 
Данные с БПЛА отправляются в штаб группировки, обрабатываются, в 
Генштаб, рассчитываются силы и средства для поражения ПУ, всё это 
спускается обратно по цепочке на фронт..

Видео возобновляется. Аппарат снимает уже совсем с другого ракур-

https://t.me/obrazbuduschego2/10573
https://t.me/bulbe_de_trones/1308
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са. Мы видим какие-то здания в клубах дыма. Были ли там ПУ HIMARIS, 
или давно уехали — по сумбурности и плохому качеству понять слож-
но. Но в Ставку наверняка доложат, что были.

Русский Демиург
Brent больше не актуален. Россия берёт под контроль цены на нефть
Сегодня в западной прессе царят унылые настроения. Россия созда-

ёт свой эталонный сорт нефти, который будет выведен на националь-
ную биржу уже в четвёртом квартале этого года.

Всё это происходит на фоне хронического дефицита нефти на ми-
ровом рынке.

Байки из Спасской Башни
«Попытка атаковать украинскими националистами Крымский мост 

обернется сокрушительным ударом по центрам принятия решений в 
Киеве, военной инфраструктуре и каналам логистики поставок ору-
жия. За свою провокацию киевский режим получит такой ответ, что 
уже не сможет отправится. Крымский мост и инфраструктура Крыма 
надежно защищены. Россия не будет церемониться с врагами, если 
США решили стать в их ряды. У нас есть возможности поставить на ме-
сто американские власти, которые перешли все дозволенные грани-
цы».

Михаил Шеремет, депутат Госдумы от Крыма

Байки из Спасской Башни
«Отдельные экзальтированные кровавые клоуны, которые там вы-

скакивают периодически с какими-то заявлениями, еще и пытаются 
угрожать нам - имею в виду нападение на Крым и так далее. В случае, 
если что-то подобное произойдет, для них всех там одномоментно на-
ступит Судный день - очень быстрый и тяжелый».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

Образ будущего
Обещание Дмитрия Медведева «судного дня» в Киеве означает, что 

он всё ещё представляет себя президентом, контролирующим ядер-
ную кнопку.

Впрочем, даже когда он был президентом, он контролировал ров-
но то, что позволяла ему ФСО.

Бульба престоловъ
Надо же, а я думал, что судный день для Киева наступил 24 февра-

ля сего года. 
В украинском руководстве, может, и кровавые, но звание клоунов у 

них однозначно забирает руководство другой страны.

https://t.me/rus_demiurge/29470
https://t.me/kremlin_bashnya/33218
https://t.me/kremlin_bashnya/33220
https://t.me/obrazbuduschego2/10580
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МАРТЫНОВ
Россия впервые за много десятилетий ведёт себя как Британия- за-

бирает своё. Британия с уважением смотрит на Россию впервые за 
много десятилетий. Остальное лирика и альцгеймер Байдена в пост-
ковидном  мире.

Николай Стариков
В Великобритании заявили, что РФ будет угрозой для королевства 

еще несколько десятилетий
Начальник штаба обороны ВС страны адмирал Тони Радакин счита-

ет, что «сейчас угроза усилилась из-за вторжения на Украину».
Вопрос. А чего так скромно-то? Пару столетий была врагом англо-

саксов, а тут вдруг «ещё несколько десятилетий»?
Между нашими мирами – русской и англосаксонской цивилизаци-

ями – зияющая дыра в понимании вопросов добра и зла. 
Как говорится, небинарный трансгендерный девочка-мальчик к 

отцу-2 пришло и спросило крохо: «Мамо, что такое хорошо, что такое 
плохо»?

Харьков Z
Изъятие человеческих «органов на местах», на Украине совпало с по-

явлением международной организации «Врачи без границ», которые 
ещё в прошлом году внезапно озаботились массовым сбором ДНК-дан-
ных украинцев. Мэр-вешатель  Днепропетровска Филатов, лично при-
зывал через свой фейсбук всех жителей области сдать кровь для соз-
дания генной базы. Не правда ли – странное занятие для чиновника? 
Обычно такими вещами занимаются медики. 

Не секрет, что боевые действия и «черная» трансплантология  всег-
да идут рука об руку. Речь идет о нелегальной торговле органами и их 
поставках в клиники по всему миру. С началом боевых действий ра-
неных, причём далеко не всех - существуют особые критерии отбора, 
вывозят в Польшу. А вот дальше происходит самое интересное: укра-
инских военнослужащих забирают из польского “хаба” клиники Изра-
иля, Германии, Канады и США. 

За украинскими солдатами присылают частные самолёты с очень 
дорогостоящим оборудованием и такие “почести” оказываются мо-
лодым мужчинам не с самыми тяжёлыми ранениями. Не трудно до-
гадаться, что доставку “запчастей” оплачивают богатые клиенты – по-
добные операции стоят миллионы долларов. 

По самым скромным подсчётам,  международная сеть трансплан-
тологов зарабатывает на Украине около двух миллиардов долларов 
ежемесячно. Но спрос на доноров так велик, что кровавый бизнес ну-
ждается в расширении. Поэтому и пропадают украинские беженки с 
детьми в Польше – полиция прямо у границы продаёт их криминаль-
ным группировкам, которые работают на чёрных трансплантологов. 
Теперь очередь дошла и до украинских полицейских и тыловых воен-
нослужащих. Всё равно ведь обречены – Запад развязал войну до по-

https://t.me/martynov2021/7975
https://t.me/nstarikovru/30313
https://t.me/Kharkov_Z_news/9325
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следнего украинца. Так почему бы не использовать этих “предпослед-
них” для продления жизни тех, кто воюет украинцами против России? 
А украинцы закончатся – используют по назначению и других “полез-
ных идиотов”. Молдаване и прибалты уже в очереди на “сервисное 
обслуживание” дряхлой глобальной элиты.

Холмогоров
Еще раз для не то чтобы тупых, но нервно взвинченных.
Я не считаю, что мы должны убивать украинских детей и женщин. 

Не считаю, что мы должны наносить террористические удары по жи-
лому сектору украинских городов.

Русские не воюют с женщинами и детьми.
Если бы украинцы не воевали с женщинами и детьми - это была бы 

совсем другая война. 
Украинцы с женщинами и детьми воюют, мы знаем это с 2014 года, 

погибли сотни детей, но сейчас с появлением американского оружия 
они сорвались с цепи - и тем самым провоцируют чувство нашего пол-
ного бессилия у тех, кого мы защищаем - в Херсоне, в Донецке, в Лу-
ганске, в Алчевске - всюду, куда добивают хаймарсы. 

Поэтому мы должны, просто обязаны наносить интенсивные удары 
по чувствительным для Украины точкам. И это, конечно, не роддома, 
а совещания ВВС, наподобие того, которое было в Виннице. Там уже 
понятно, что реально погибла верхушка украинских ВВС.

Можем ли мы при этом полностью исключить то, что заденет мир-
ных людей? К сожалению - не можем. Можем ли мы не наносить уда-
ров, если есть хотя бы 1% вероятности попадания по мирным? Тоже 
не можем.

К сожалению, люди, которые жили на Украине до 2014 или 2022 
года, не имеют того опыта, который имели мы в России в 1995-2004 
году, от Буденновска, до Беслана. Заложники дети, про которых точно 
знаешь, что всех не спасти. Причем там ситуация была хуже. Тут ты не 
знаешь заденешь кого-то или нет. А когда пускали газ в Норд-Осте, то 
точно знали, что кто-то из детей погибнет.

Но все равно ты вынужден применять оружие и сражаться, за то, 
чтобы не погибло еще больше детей и взрослых и чтобы зло не вос-
торжествовало.  Мы пережили этот страшный опыт с Чечней и с те-
рактами басаевых-бараевых и добились мира.  Я всегда говорил, что 
Украина - это, по сути, такая Чечня-2 увеличенных масштабов. И «кри-
зисы с заложниками», «теракты самоубийц» и прочее - неизбежны.

Должны ли мы впадать в кровавый раж: «Вот вам за Донбасс»? Нет.
Должны ли мы бессильно сидеть и ждать пока Донбасс уничтожа-

ют хаймарсами? Тоже нет.
Даже за прошедшие три дня ВСУ несколько поубавили прыти (воз-

можно - временно), поскольку начали чувствовать цену каждой «Но-
вой Каховки». И конечно их успокоили не детские смерти, а попада-
ние под удар авиационного начальства и иностранных спонсоров. И 
вот здесь и так их нужно бить - точно, быстро, каждый день, без поща-

https://t.me/holmogortalks/22755
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ды. И, разумеется, стараясь, насколько это возможно, не попасть по 
детям - и понимая, что не всегда это удастся.

Комиссар Исчезает
И каждый раз - чуть только Россия вроде бы начинает хорошо жить 

(раннеперестроечный оптимизм, затем радость победителей августа 
1991, затем - выбравшийся, наконец, из ямы девяностых обыватель 
1997 года, затем - сытые нулевые, затем - безмятежный 2013, Олим-
пиада и Крым, затем - адаптация и нормализация после больших со-
бытий середины 2010-х), как что-нибудь вдруг происходит - ну и боль-
шой всем привет.

А если ничего не происходит у нас, то происходит во внешнем мире, 
и нам от этого все равно никуда не спрятаться.

Поэтому вопрос не стоит так, что мы жили бы счастливо и богато, 
но Украина все испортила.

Нет, мы жили бы некоторое время чуть лучше, а потом - бум! хрясь! 
ой! - остались бы в очередной раз и без денег, и при этом - без Крыма 
с Донбассом и Азовским морем.

Как показывает опыт последних тридцати лет, лучше жить в бедной 
и несовершенной, но зато побеждающей и гордой стране, чем жить 
все в той же бедной и несовершенной стране, но при этом все прои-
гравшей и бесславно сдавшейся.

Пробовали уже и так, и этак. 
И первый вариант - поинтереснее будет.
Конечно, хотелось бы иметь все сразу - и еще немножко контроль 

над Вселенной.
Но приходится обходиться тем, что у нас есть.

https://t.me/komissarischezaet/137
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Нам пишут из Янины
Общая кадровая ситуация по состоянию на сейчас:
Народная Милиция Республик, “контрактники” НМ ЛНР и ДНР, со 

средним и старшим комсоставом, тянувшим войну с 2014-го, доуком-
плектованные в феврале мобилизованными, понесли большие поте-
ри, частично восполненные резервистами. 

Полки и батальоны мобилизованных резервистов, укомплектован-
ные резервными же командными кадрами, также понесли большие 
потери, восполнять которые некем – в Республиках выгребли уже всех 
хоть сколько-нибудь пригодных к войне мужиков. 

Всевозможные новонабранные ЧВК, кто не опятисотился (коих было 
изрядно), тоже весьма потрепаны, ищут людей. 

“Вагнера”, имевшие всё-таки определённый кадровый отбор, тоже 
изрядно потрёпаны, ищут людей.

ВС РФ… угроблена масса техники, тяжёлые потери в живой силе во 
многих частях, масса “пятисотых”, пока выезжают на том, что выстав-
ляют “боевые группы” составом примерно в усиленные батальоны с 
артиллерией от бригад или дивизий.

Политджойстик/Politjoystic
Прогноз европейцев: СВО продлится еще 4 месяца и закончится за-

мороженным конфликтом, наподобие корейского. При этом даже за-
ключение мира (на условиях России) не приведет к отмене санкций. 4 
месяца - это как раз до выборов в Конгресс США. Европейцы надеют-
ся на импичмент Байдена, когда Вашингтону будет не до Украины. 

...
Западные аналитики сходятся на том, что Донбасс Киев потеряет, а 

дальше последует пауза и предложение со стороны Москвы, которое 
будет выглядеть унизительным для Украины, но зато остановит воен-
ные действия. При этом страна сохранит свою субъектность, пусть и 
с территориальными потерями. Киеву будут обещать помощь, в том 
числе и военную - «накопим силы и потом всё отвоюем, а пока нужна 
передышка». 

...
Как может выглядеть предложение Москвы? Мирная сдача терри-

торий до Днепра и всего южного коридора до Приднестровской Мол-
давской Республики.

Сергей Миронов
Правда все равно просачивается. Известная всем по «майданным 

печеньям» Виктория Нуланд все-таки признала, на Украине имеются 
«биологические исследовательские объекты» и Вашингтон пытается 
не допустить их перехода под контроль сил РФ. Конечно, пытается. Тог-
да все увидят тот ужас, который Штаты творили для уничтожения сла-

https://t.me/wehearfromyanina/517
https://t.me/politjoystic/27575
https://t.me/mironovonline/3861
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вян. Директор Национальной разведки даже называла число таких ла-
бораторий. По ее словам, их 12, но они якобы созданы для обеспече-
ния «безопасности». Вопрос – для кого? Вероятно, для самих амери-
канцев против России. Прозападная Всемирная организация здраво-
охранения (ВОЗ) тоже «настоятельно рекомендовала» Украине унич-
тожить опасные патогены в биолабораториях. Видимо, тоже боятся 
появления правды.

НЕЗЫГАРЬ
О новом этапе СВО. 
В ближайшее время будет закончена подготовка к максимальному 

форсированию специальной военной операции на Украине. Об этом 
свидетельствует ряд внешне разрозненных и не связанных между со-
бой событий.

1. Вскользь брошенная Президентом фраза «мы по-настоящему еще 
и не начинали» (воевать на Украине) отражает его управленческо-ор-
ганизационную логику, подтвержденную многочисленными приме-
рами за весь период его нахождения у власти. Первоначальный план 
мгновенно взять Киев, поставив «детский мат» киевскому режиму по 
многим причинам не удался. Потому, в соответствии с психологией 
дзюдо началось выматывание противника с постепенной системной 
и комплексной подготовкой — от наращивания экономической и тех-
нологической независимости от враждебных союзов до подготовки и 
укрепления ударных группировок — чтобы быстро и максимально бес-
кровно разгромить ВСУ, денационализировать освобожденные тер-
ритории и установить нейтрально-дружественный режим по итогам 
спецоперации.

2. В соответствии с этими установками правительство активизиро-
вало деятельность по диверсификации экспортно-импортных поста-
вок, организации параллельного импорта, одновременно наращивая 
инвестиции в реальный сектор и перекрыв или ограничив вывод ва-
люты и вывоз необходимого для ОПК сырья. В настоящий момент по 
потребительским товарам и продовольствию фактически зависимо-
сти от внешних закупок нет, через третьи-четвертые страны поступает 
критический импорт.

3. На пятничном заседании Госдума в закрытом режиме рассмотре-
ла законопроекты, суть которых — создать юридическую основу, что-
бы расширить полномочия спецслужб и обеспечить им свободу дей-
ствий в условиях СВО.

4. Армия готова к наступлению, о чем косвенно свидетельствует не-
давняя двухдневная поездка Шойгу по линейным частям и его непри-
вычно жесткие установки на активные наступательные действия, и вы-
деление дополнительных ресурсов для поощрения наиболее успеш-
ных командиров и личного состава.

5. Кадровые перестановки имеют ярко выраженную направлен-
ность на укрепление обороноспособности с первоочередной задачей 
свести к минимуму зависимость производства БПЛА, авиации, танков 

https://t.me/russica2/47368
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и пр., наращивая отечественные поставки, либо прибегая к негласным 
закупкам за рубежом. Мантуров в выступлении в Госдуме высказался 
о своем понимании этих процессов как «импортоопережение». Бори-
сов, проведя первое заседание в Роскосмосе обозначил приоритетом 
военную составляющую космической деятельности.

 6. Сегодня Россия, ДНР и ЛНР контролируют около 20% украинской 
территории с населением примерно 6 млн человек. Планируемое рас-
ширение в ближайшее время до 40-45% с 12-15 млн проживающих тре-
бует немедленной работы с целью комплексно адаптировать новые 
области, проведя в них административно-управленческую реформу 
и встроив экономику, образование, культуру, медицину в российские 
базовые государственные системы. Пока бюджетные затраты и вме-
ненные обязательства олигархических корпораций на эти цели оце-
ниваются в 700 млрд-1 трлн руб. Подготовка к воссоединению после 
освобождения столь обширных территорий беспрецедентна и требу-
ет небыстрой разработки комплекса юридических нормативов.

7. Вероятная военно-стратегическая задача нового этапа СВО про-
гнозировалась давно — выйти на рубежи Харьков- Запорожье-Нико-
лаев-Одесса к ПМР по дуге вдоль черноморского побережья, одно-
временно отделив левобережную Украину и создав плацдармы для 
дальнейшего продвижения в направлении Днепропетровск- Киев.

Такая конфигурация предопределена историческим правом России 
на эти земли и геополитическими приоритетами сдерживания НАТО 
со стратегически выгодных плацдармов. Нынешний военно-экономи-
ческий потенциал России по расчетам экспертов РИСИ позволяет осу-
ществить полностью или частично эту операцию в течение 2-2,5 меся-
цев.

Холмогоров
Верится с трудом, но как хотелось бы...

МИГ
Автор этих строк подтягивается тридцать раз. Но если совсем чисто, 

как на зачет - 25. Но он не может поднять с пола штангу весом 200 ки-
лограмм. Какой бы исторической необходимостью этот вес не обосно-
вывался. Так что...

Байки из Спасской Башни
«Один только приказ нашего Президента, и мы готовы в пух и прах 

разнести лживо-демократическую, псевдо-либеральную и военно-вар-
варскую кампанию западных государств, разлагающих мировое сооб-
щество в попытке подмять под себя весь земной шар. Воевать с Росси-
ей - это не голливудские боевики снимать. Готовьте белые флаги! Мы 
ещё даже всерьёз ничего не начинали!»

Рамзан Кадыров, глава Чечни

https://t.me/holmogortalks/22784
https://t.me/mig41/19257
https://t.me/kremlin_bashnya/33230
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Олег Царёв
Митя Ольшанский написал своё виденье развития ситуации на бли-

жайший шесть, семь лет. О том, что Россию ожидает улучшенный Иран-
ский вариант, сейчас пишут многие. 

Обсуждали статью с моим товарищем. Он меня спрашивает - ска-
жи, а чего бы ты хотел? Какой вариант для тебя был бы идеальным. В 
двух словах. 

Я отвечаю. Мы доходим до Львова. Потом проводим национализа-
цию крупного бизнеса и банков. Создаём Госплан на основе сверхболь-
ших компьютеров. Развиваем экономику на основе компьютерного 
планирования.  Развиваем высокие технологии. Сырьевой и энергети-
ческий бизнес принадлежит государству, государство развивает науку 
и технологии.  

Частному бизнесу - сфера услуг, то, что не является критическим для 
существования государства. Доступные кредиты для развития, высо-
кие пошлины для импорта. Прямые налоги населения -  минимальны, 
развивается косвенный налог, через стоимость товаров и таможенные 
сборы. 

Примерно так.   

Холмогоров
Безусловно самый разумный вариант. Если не можем решить во-

прос с Украиной быстро и целиком, значит надо решать медленно и 
по частям. Захватили село - наладили вга, раздали паспорта, пошли 
дальше. Отказываемся от мышления всей страной, регионами и даже 
областями - «что взяли - всё наше» (очень плохо, что об этом не поду-
мали в марте, когда отваливали с севера).

Да, такая война может идти долго и вязко. Но. 1. Мы в ней побе-
дим. 2. В процессе произойдет кардинальный слом нынешнего анти-
русского западоцентричного миропорядка.

Сергей Миронов
В Сети обсуждают совместное фото американского адмирала Рей-

чел Левин (слева) и заместителя помощника министра ядерной энер-
гетики США Сэма Бринтона (справа). 

Рейчел Левин – первый трансгендерный адмирал. Но, полагаю, не 
последний. А Сэм Бринтон называет себя «небинарная гендерфлюид-
ная персона». О значении этого эпитета можно только догадываться. 

Может показаться, что фото сделано на вечеринке для представи-
телей ЛГБТ. Но нет, увы… Это снимок с торжественного приёма в по-
сольстве Франции. 

Скорее всего, в Парижах и Лондонах к такому плевку в адрес всех 
военных относятся с пониманием, но нам такого на Русской земле не 
надо! 

P.S. Правду говорят, что противостояние России и НАТО было бы 
страшным. Страшно смешным. Представляю лица наших боевых офи-

https://t.me/olegtsarov/2698
https://t.me/holmogortalks/22767
https://t.me/mironovonline/3862
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церов при встрече вот с такими мультяшками…

Раньше всех. Ну почти.
Скромные результаты демонстрирует Ростех, сейчас будут говорить, 

что финансирования не хватает, но я знаю, что там происходит — Пу-
тин

Старше Эдды
Президент Путин на совещании с Ростехом назвал результаты его 

работы скромными. Если переводить с дипломатического на простой 
русский, то это скорее всего означает, что результат полная хуйня. 

Вообще война отлично показывает правоту алармистов ( в том чис-
ле вашего покорного слуги),

что уже на протяжении длительного времени твердят как об отста-
вании в технологиях, так и в общем падении управленческого и воен-
ного интеллекта. 

Судя по всему пиар-игрушки с мультиками про анало говнет надое-
ли уже самому высокому начальству и теперь за подобное будут бить 
по рукам, по крайней мере я на это очень надеюсь. Не устану говорить 
про то, что отставание в сфере военных технологий, очень скоро мо-
жет поставить страну на грань гибели и если прямо сейчас не взяться 
за настоящую работу по сокращению дистанции от передовых стран 
мира, то можно превратится в аборигенов Австралии, первый раз уви-
девших английский военный корабль.

Политджойстик/Politjoystic
Послушал Президента Путина на Совете по стратегии/развитию и 

НацПр. 
…
Вспомнил, что по первому образованию я - инженер конструк-

тор-технолог радиоэлектронной аппаратуры. На дипломе (1986 г.) сда-
вал проект - шесть листов А2 с многоуровневой микро/платой с пере-
ходами с уровня на уровень. 

…
Проверяли так: накладывали лист на лист и протыкали иголкой: по-

пали - не попали на межуровневый переход. Два раза не попали: по-
лучил 4 балла. 

…
К чему я? Школа у нас старая и опытная. Дело не в мозгах, дело в 

производстве и технологиях. Даже я тогда разработал микросхему для 
полёта кое-чего. ВУЗ-то был с военной кафедрой.

ПолитФорум
Владимир Вольвач о технологическом суверенитете по итогам за-

седания Совета по стратегическому развитию:

https://t.me/bbbreaking/130211
https://t.me/vysokygovorit/8766
https://t.me/politjoystic/27587
https://t.me/politforum/13066
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«Как ни странно, но достижение технологического суверенитета - 
задача гораздо более трудная, что военные победы над украинской 
армией, или даже экономические победы в санкционной войне.

Демилитаризация Украины - вопрос не такого уж отдаленного буду-
щего, и санкции США и ЕС, безусловно, будут преодолены с помощью 
экономик незападного мира. Да и сам Запад неоднороден.

Однако, при все при этом экономика России может остаться в такой 
же технологической зависимости, в какой находится сейчас. Развития 
не будет, пока мы зависим от Запада, но его не будет, и если место За-
пада займет Китай или другой центр мира.

Собственные высокие технологии в России не могут быть заимство-
ваны извне, они могут появиться только при тесной интеграции трех 
важнейших социальных сфер - экономики, науки и образования. Но-
вые инженерные школы, о которых говорит Путин, не появятся на пу-
стом месте».

НЕЗЫГАРЬ
Александр Дугин, главный редактор портала Катехон, для Незыгаря
Начать прямой конфликт США имело множество возможностей и 

до начала СВО. То что этого до сих пор не произошло, показывает, что 
Запад, вероятно, этого не хочет. Или не может. Но не хотелось бы про-
верять на практике, чье ядерное оружие круче, и работает ли оно. А 
также до какой степени эффективны наши системы ПВО.

Мы этого точно не хотим, нам достаточно Украины. Запад, видимо, 
также эту опцию ядерной дуэли не спешит активировать.

Нельзя быть до конца уверенным, что угроза ядерной войны мино-
вала, но она не столь остра, как пять месяцев назад.

Резидент
MI-6 передали разведданные в Офис Президента и Генштаб, что 

в Кремле уже дважды обсуждался вариант с ударами тактического 
ядерного оружия по позициям ВСУ на восточном фронте, как элемент 
устрашения.

Холмогоров
Бить по своей территории в качестве устрашения - странная тема.
Получится «Бомбим Воронеж».
А вот Бескидскому тоннелю  встретиться с ТЯО при известном тече-

нии событий скорее всего придется.

Логика Маркова
16 июля 1990 года принята Декларация о государственном сувере-

нитете Украины. Сейчас эта декларация полностью подвергнута де-
струкции. 

1. Суверенитет Украины уничтожен. В стране установлен марионе-
точный режим, который контролируется США и НАТО и обслуживает 

https://t.me/russica2/47382
https://t.me/rezident_ua/13268
https://t.me/holmogortalks/22781
https://t.me/logikamarkova/2830
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их интересы. 
2. Демократия на Украине уничтожена. Свободных выборов нет. 

Свободных сми нет. Свободы политической деятельности нет. Тюрь-
мы переполнены политическими заключенными.

3. Прогресс остановлен. В Украине деиндустриализация и ликвида-
ция цивилизации. 

4. Русский язык под все более ужесточающимся запретом.
5. Отношения с Россией- вражда вместо дружбы. 
Ввиду фактической ликвидации всех принципов Декларации о го-

сударственном суверенитете Украины, украинская государственность 
должна быть или ликвидирована или перевоссоздана заново на ос-
нованиях нейтралитета и денацификации и в новых границах.

Владислав Угольный
Во всей этой истории с арестом Селиванова у меня есть только один 

вопрос.
Друзья из команды ВГА Запорожской области, а вы точно уверены 

в своем желании открыть окно Овертона для подвализации Запоро-
жья? Вы же довольно стойко несколько месяцев из всех сил старались 
не деградировать до уровня Донбасса. 

Вы уверены, что настала пора сдать позиции по этому принципи-
альному вопросу? Ведь как показал опыт 2014-2019, сегодня ты — а 
завтра тебя и вообще всех-всех-всех.

До российского правового поля вам еще жить и жить, а вот беспре-
дел — он англосаксонский, по прецедентному праву происходит. До-
пустили один прецедент — дали право на беспредел.

Захар Прилепин
Чтоб не сносить всю Украину, возможно существуют идеи ещё раз, 

например, окружить Киев.
Подумалось с утра почему-то.
Будут какие-то парадоксальные решения после окончания донец-

кой операции.
Может, и не после. Может, и до. Может, и во время.
Жить загадочна.
Ещё год долбить украинские города, превращая один за другим в 

крошево - дело, увы, возможное, как показал опыт, но.
Наверное, имеются другие планы. На всякий случай разные планы. 
Кстати, помните, какая была жуткая нервозность в связи с возмож-

ным вводом польских войск?
Почему-то это больше не обсуждается.
Что интересно сказали полякам?
Мы всё-таки находимся в поле зримой и проговариваемой реаль-

ности.
А есть и незримая, и неслышная. Иной раз она больше той, что мы 

https://t.me/zola_of_renovation/2340
https://t.me/zakharprilepin/12996
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видим.

Сладков+
«Европа в ужасе от собственных санкций. Российская экономика вы-

стояла, а европейская — пошатнулась». 
Один из самых известных экономистов России завёл канал в Теле-

грам, где честно рассказывает об отечественной экономике. 
По его словам, он устал от лжи западных СМИ, а в российских ви-

дит только бравады импортозамещению. Нужен честный ресурс, где 
можно узнать правду. 

Простым языком объясняет важные темы. Как рубль стал самой 
крепкой валютой 2022 года, почему Набиуллина — лучший глава ЦБ в 
мире, почему профицит бюджета не страшен для экономики.

Захар Прилепин
Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил, что 

у специальной военной операции РФ на Украине нет четких сроков, 
главное – ее эффективность.

По словам Пескова, у российских властей нет никаких сомнений, 
что спецоперация будет завершена после достижения всех ее целей.

Про цели не спрашиваем.
Денацификация, демилитаризация, мы помним.

Друид
Лезет в голову одна мысль, которую невозможно отбросить как вер-

сию. Владимир Путин (Рамзан Кадыров свидетель) начал всё плани-
ровать уже в 2000 году, когда начал умиротворять Чечню. Когда уста-
новил мир, пообещав Чечне процветание, а Западу – бумеранг. В ка-
честве цивилизационного ответа.

Запад делает вид, что в 90-е годы только помогал «демократиче-
ской России». Но именно в Чечне он реализовывал тот проект, кото-
рый затем попробовал в Сирии. Блогер Рамзан подтвердит? 

Если принять эту версию, то вся (экономическая и оборонная) по-
литика по фазам: 1) возвращение экономических ресурсов от семи-
банкирщины государству, 2) создание госкорпораций и запрет СРП на 
недра, 3) перевооружение армии и 4) предупреждения западу в виде 
Мюнхена и презентаций на послании 2018 года – и проч. – всё логич-
но. 

И тем более сосредоточением в своих руках информационной по-
литики. И использование марионетки-мурзилки Навального в каче-
стве приманки для попыток «оранжевого переворота». Даже балан-
сирование между силовиками и сислибами – логично, как инструмент 
мобилизации всех ресурсов.

Впрочем, могу ошибаться, и все действия В. Путина – эмоциональ-
ные и по наитию. Но в это категорически невозможно поверить.

https://t.me/Sladkov_plus/5888
https://t.me/zakharprilepin/13018
https://t.me/wisedruidd/3852
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Юрий Баранчик
Есть еще несколько признаков того, что СВО - это не столько про Укра-

ину, сколько про мировую геополитику и глобальный расклад через 
20-30 лет. Во-первых, после атаки Башен-близнецов Москва одной из 
первых поддержала  борьбу с терроризмом и благодаря работе с Бу-
шем-младшим смогла на долгих 14 лет отвести внимание глубинного 
государства от России и перевести его на Ближний Восток и Централь-
ную Азию. Понадобилось виртуально стать с Западом по одну сторону 
баррикад, чтобы западное Око Саурона хотя бы временно перестало 
смотреть в нашу сторону.

Во-вторых, это роль Белоруссии. Республика - это геополитический 
выступ, разбивающий любые попытки Запада создать монолитную 
стену а-ля новый «железный занавес» на западных границах России. 
Союзное государство создавало мощный противовес любым попыт-
кам англосаксов реализовать свои геополитичекие проекты новой Сте-
ны, будь то Черноморско-балтийский шлях или проект Интермариума 
(Междуморья). 

Без территории Белоруссии, которая находится, по сути, в геополи-
тическом центре этих проектов, и своим отсутствием в них порождает 
принципиальную территориальную неполноту любого из них, они яв-
ляются, по сути, нежизнеспособными геополитическими гомункулуса-
ми. Именно потому Москва могла спорить с официальным Минском, 
дискутировать по самым острым политическим и экономическим во-
просам, но легитимность Лукашенко, братский характер отношений с 
республикой и народом, никогда не подвергалась даже малейшему 
сомнению. И мы видим теперь, какой значимой является роль респу-
блики в проведении СВО.

Много можно говорить и о других направлениях внешний и вну-
тренней политики, однако это не добавит ничего нового к тому пони-
манию, что это была большая, комплексная, многофакторная и про-
тяженная по времени геополитическая партия в шахматы, в которой 
Владимир Путин показал себя виртуозным гроссмейстером, способ-
ным ставить и решать долгосрочные цели и задачи, на фоне шашеч-
ных и доминошных западных «импровизаторов».

Сладков+
СЕРГЕЙ ШОЙГУ ПОБЫВАЛ В ГРУППИРОВКЕ «ВОСТОК». ПРИНЯТЫ 

ВЫЖНЫЕ РЕШЕНИЯ. 
ТАСС даёт данные: «Министр проинспектировал» - я понимаю, что 

Сергей Шойгу лично присутствовал на территории. Это важно, это, я 
так понял, второе посещение действующей группировки руководите-
лем военного ведомства за минувшие три недели. 

Отдан приказ уничтожать дальнобойные системы ВСУ. Значит у нас 
появилось что-то новое, или мы станем применят то, чего не приме-
няли ранее. И то и другое прекрасно. 

Ну и публично назначен командующий российской группировкой 
«Восток» на Украине. Тут мне, для самого себя, остается разобраться: 

https://t.me/barantchik/5746
https://t.me/Sladkov_plus/5889
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у нас вся группировка на Украине называется «Восток», тогда коман-
дующий всеми силами назван. Либо у нас есть и другие группировки, 
их командующих тоже назовут, и командующего всей СВО тоже. 

Разберемся, прошу простить мой инфантилизм. 

Умный еврей при губернаторе
Союз Российской и Персидской империи - неизбежен. Как обычно, 

необходимо разъяснять: не потому, что мы «старые друзья». И не по-
тому, что Россия должна стремиться стать «православным Ираном». 
А потому, что мы - две самодостаточные независимые державы, кото-
рые именно на этом основании атакованы общим врагом. Враг хочет 
уничтожить наши культуры, наши народы, наши государства. С этой 
точки зрения наши различия (включая различные интересы в одном и 
том де регионе) менее существены, чем общая для нас опасность.

Комиссар Исчезает
Очень тяжело думать о том, что в случае будущих военных успехов 

Кремль может принять катастрофическое решение - и создать на про-
странстве от Харькова до Херсона (а может и больше, кто знает) свою 
любимую «братскую антифашистскую Украину».

Посадить там во власть любого из богатого ассортимента беглых ки-
евских ничтожеств и воров, тот будет пилить московские бюджеты и 
рассказывать про великую дружбу славянских народов, пока его под-
чиненные внедряют везде тризубы, мову и вышиванки, после чего, 
через несколько лет, дело кончится новым майданом и «ГДР» вольет-
ся обратно в «ФРГ».

Это будет буквально то, что делали на этих землях большевики, то, 
о чем - как о трагической ошибке - много раз говорил Путин в своих 
речах и статьях.

Но мы же помним, как это бывает в фильмах ужасов: герой пре-
красно знает, что не стоит ходить в одиночку куда-то в темноту, вниз, 
в подвал. Но идет.

Любое «хорошее» украинское правительство - это путь в никуда, к 
полному краху, и это решение сделает все жертвы этих месяцев бес-
смысленными. 

Если люди с нашей стороны умирали за Украину, то они умерли зря. 
А единственный путь сделать так, чтобы происходящее не было на-

прасным - это русификация и вступление в состав России. 
Везде, где только будут наши войска.

Холмогоров
Давайте будем честны. Если результатом войны станет «Украина-2» 

со столицей в Харькове, как вбрасывают некоторые, то можно было 
бы и не начинать.

Эта война осмысленна и оправдана если от Харькова и Екатеринос-
лава до Александровска и Херсона будет Россия-1.

https://t.me/governorsjew/4156
https://t.me/komissarischezaet/138
https://t.me/holmogortalks/22787
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Украина-2 не стоит царапины на каске вагнеровца - не то что всех 
этих смертей мирных людей.

Fighterbomber
Судя по количеству заявленных МО РФ сбитых в небе Украины ли-

таков ВСУ нашими истребителями и ПВОшниками по состоянию на се-
годня, вполне уверенно можно сказать, что 24 февраля на аэродро-
мах противника было уничтожено околонулевое количество исправ-
ных самолётов, что в свою очередь лишний раз подтверждает предпо-
ложение о том, что хохлы прекрасно были осведомлены о дне и часе 
начала СВО.

И тут как бы встаёт ряд, по большей части, риторических вопросов, 
на которые, я надеюсь, уже найдены ответы.

1) Откуда, или от кого хохлы узнали о времени «Ч»?
Были ли сведения получены с использованием технических средств 

разведки, или они были получены способом, которому тысяча лет в 
обед?

Получилось ли перекрыть источник этой информации?
2) Если мы знали, что они знают, почему цели не были скорректи-

рованны? 
3) Если мы не знали, что они знают, то мы не знали почему? 
4) Если из под удара авиация противника была выведена заблаго-

временно, означает ли это, что точно также были выведены на зара-
нее подготовленные позиции и остальные войска и вооружения, в том 
числе и средства ПВО? 

5) Куда и во что, в таком случае, расстреливали ракеты «Воздух - 
РЛС»? 

6) Какова была реальная эффективность первого удара? 
Ответ на эти, а так же многие другие, риторические вопросы, а са-

мое главное, выводы из этих ответов, залог нашей победы.

Нам пишут из Янины
Вопросы, вопросы... очевидные вопросы... [смотрит на календарь] 

Главное - очень своевременные.

Бульба престоловъ
Сергей «Кириенко» Израитель попал под обстрел — часть пиар-кам-

пании Запада и инородцев по продвижению его на место преемника. 
Кампания уже полгода идёт, с тех пор, как Кириенко внезапно стал пу-
бличным политиком. Там вся Демократическая партия США видит его 
президентом РФ-деколонизатором.

Никакому риску эта крыса никогда в жизни не подвергнется. Пре-
мьер в 36 лет — это серьёзнейшие связи, такими не разбрасываются. 
Он Украине нужен больше всех, с ним будет не просто мир, а украини-
зация Белгорода и Ростова.

Вообще, сейчас задача-максимум русских — убрать Кириенко из по-

https://t.me/fighter_bomber/7928
https://t.me/wehearfromyanina/525
https://t.me/bulbe_de_trones/1319
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литики. Любой ценой. Убрать из АП, убрать из госкорпораций, убрать 
из медиа. Пускай едет на дачу к Суркову-Дудаеву и там вместе с ним 
выращивает помидоры, плевать вообще. Главное, чтобы его не было 
в игре.

Или России конец. Украиноеврея-преемника (или второе лицо в го-
сударстве) столь хлипкая конструкция как РФ точно не выдержит. Осо-
бенно с его идеями превращения РФ в конфедерацию 666 народов 
(«Союз»), этнического замещения населения.

Пускай отправляется к чёрту вслед за бабкой с красным флагом.
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Комиссар Исчезает
Ни одна из сторон нынешнего конфликта психологически не гото-

ва к тому, что никто никого до конца не победит, свою правду не объ-
яснит (и не навяжет), никакого Нюрнбергского процесса или Гаагского 
трибунала не проведет и «окончательного решения вопроса» (какого 
угодно вопроса, хоть про «нацистов», хоть про «орков Московии») - 
не будет.

А будут - еще одни англо-ирландские, индо-пакистанские, ара-
бо-израильские, армяно-азербайджанские, греко-турецкие или сер-
бо-хорватские отношения. 

То есть очень плохие отношения на десятки, а то и сотни лет - с высо-
кими заборами, регулярными перестрелками, взаимными обвинени-
ями, бессмысленными заседаниями бесконечных переговорных ко-
миссий, в общем, набор один и тот же по всему миру и всем известен.

Ничего хорошего в этом нет и радоваться тут нечему.
Но смотреть на этот процесс нужно холодно, без романтической эк-

зальтации, - и понимать, что наш интерес состоит в том, чтобы забор, 
отделяющий нас от неприятеля, был хорошо укреплен и отнесен как 
можно дальше на запад и юго-запад. Впрочем, в разумных пределах, 
чтобы в нашем внутреннем пространстве по эту сторону забора - не 
оказалась слишком большая инокультурная и страстно ненавидящая 
нас толпа, как то было в советские времена.

Вот и все, что можно сделать.
А фантазировать про то, как мы всех-всех-всех победим, да еще и 

всем-всем-всем объясним, какие мы молодцы и как мы правы, - не 
стоит.

Стрелков Игорь Иванович
«Критикуешь - предлагай!» 
Давненько не писал о том, что надо сделать в военно-политическом 

плане, чтобы рассчитывать на победу в текущей войне. 
1. Политические меры.
1.1. Официально определить политические цели войны. Подчерки-

ваю - не «СВО», а войны. 
1.1.1. Воссоединение Новороссии с Российской Федерацией по ли-

нии Харьков-Днепропетровск-Кривой Рог - Николаев-Одесса (всё - 
включительно). 

1.1.2. Вопрос о немедленном (по одержании победы) воссоедине-
нии всей Слобожанщины (включая Черниговскую и Сумскую области) 
- решить в пользу воссоединения или временно отложить, чтобы эти 
области позже вошли в состав РФ вместе с Киевом.

1.1.3. Освободить и денацифицировать всю Малороссию минимум 
до «Линии Керзона». Заранее (прямо сейчас) создать на освобожден-
ной территории подконтрольное правительство украины-Малорос-

https://t.me/komissarischezaet/139
https://t.me/strelkovii/2964
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сии, признать его единственным легитимным правительством на укра-
ине, заключить с ним договора о военной помощи и (сразу) начать 
процесс юридического оформления вступления Малороссии-украи-
ны в состав Союзного Государства с прицелом на последующее (после 
«карантинного срока денацификации») воссоединение с Россией. Со-
ответственно, этим актом отказать киевской хунте в любой легитим-
ности. В таком случае не потребуется объявлять войну т.н. «государ-
ству украина» - можно и дальше прикрываться «фиговым листом» т.н. 
«СВО» под знаменем оказания помощи народу братской Малороссии. 
В свою очередь ,правительство Малороссии должно официально вер-
нуть в состав РФ Новороссию, заключив соответствующие договора. 

2. Экономические меры. 
2.1. Немедленно разорвать любые поставки на и через территорию 

«украины» ,в том числе - газа и нефти. Объявить и последовательно 
проводить экономическую блокаду «украины» со стороны РФ и РБ. 

2.2. Внутри РФ - немедленно начать перевод промышленности на 
военные рельсы. 

2.3. Немедленно пересмотреть все ранее запланированные и на-
чатые проекты обще-российского и регионального масштаба, отка-
завшись (приостановив) от тех из них, которые не являются критиче-
ски-важными для стратегического развития страны. Высвободившую-
ся рабочую силу - направить на военное производство ,военное стро-
ительство, в действующую армию, а ресурсы - на военные нужды. 

2.4. На время военных действий - перевести под прямое государ-
ственное управление все предприятия, которые выпускают военную и 
иную стратегически-важную продукцию, иностранную собственность 
- национализировать (при отказе от требуемого сотрудничества). Рас-
пространить мобилизацию на работников транспорта, энерго-сетей и 
жизнеобеспечения, запретив увольнения с рабочих мест и «заброни-
ровав» от призыва в вооруженные силы работников наиболее ключе-
вых специальностей. 

3. Военные и военно-политические меры.
3.1. Провести частичную мобилизацию в ВС РФ и мобилизацию 

промышленности на выпуск военной продукции. Срочно начать фор-
мирование, оснащение и обучение максимально-возможного коли-
чества новых соединений и частей, а также пополнить действующие 
до штатной численности. Ввести в действие положения военного за-
конодательства, предусматривающие уголовную ответственность за 
дезертирство, измену Отечеству и иные военные преступления. От-
менить мораторий на смертную казнь. Ввести военное положение во 
всех прифронтовых регионах и областях, которым могут угрожать уда-
ры противника, а также везде, где этого потребует военная необходи-
мость. 

3.2. Совместно с вновь созданным правительством Малороссии - 
начать создание Армии Освобождения, призывая на службу в нее в 
том числе жителей уже освобожденных регионов и добровольцев из 
числа военнопленных. 
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3.3. Официально ограничить все права и свободы граждан РФ на 
время боевых действий согласно имеющимся историческим преце-
дентам. Сосредоточить исполнительную власть в одних руках ,создав 
Государственный Комитет Обороны (ГКО), возложив на него все пол-
номочия и всю ответственность за руководство государством на все 
время военных действий. Создать Ставку Верховного Главнокоманду-
ющего, возложив на нее руководство военными действиями на всех 
фронтах.

3.4. Рассмотреть возможность привлечения ресурсов трудовых ми-
грантов из стран СНГ (в том первую очередь - уже получивших россий-
ское гражданство и вид на жительство) к военной службе на фронте 
и в тылу, предусмотрев в их отношении необходимые мобилизацион-
ные мероприятия. К скрывающимся от мобилизации гражданам и ли-
цам ,имеющим вид на жительство - применять меры на общем осно-
вании, независимо от наличия у них иностранного или второго граж-
данства. Неграждан, не желающих служить - использовать на обяза-
тельных работах или немедленно депортировать. 

3.5. Немедленно удалить из всех эшелонов власти лиц, являющих-
ся уязвимыми перед вербовкой иностранными разведками в связи с 
нахождением зарубежом денежных средств, собственности и близ-
ких родственников. Закрыть границы Российской Федерации для сво-
бодного выезда зарубеж всех категорий граждан и неграждан. 

3.6. Четко заявить на международном уровне, что любое вмеша-
тельство любой страны собственными вооруженными силами в воен-
ные действия на территории Малороссии-украины - приведет к войне 
с Российской Федерацией.

Вот как-то так... если совсем коротко.

Друид
Российская сторона устами самого президента, а позднее и его по-

мощника Юрия Ушакова ясно дала понять Украине, что сейчас усло-
вия для переговоров одни, а через месяц-два они могут быть совер-
шенно другие. Показательно, что украинское руководство, раздирае-
мое внутриэлитными противоречиями, пока не готово идти на каки-
е-либо переговоры.

Однако со временем и приближением тяжёлой осени для ЕС станет 
очевидным то, что отказ от переговоров – стратегическая ошибка Ки-
ева, которая очень дорого будет стоить всей Украине.

МАРДАН
Немного смущает наше нездоровое высокомерие по отношению к 

врагам. Особенно – по отношению к Соединенным Штатам.
Прыжки и улюлюканье по поводу возраста Байдена говорят об ис-

ключительной слепоте политических аналитиков.
Старый Байден конечно же не кукла в руках «команды». Напротив, 

он обладает уникальным опытом, которого нет ни у кого из его адми-
нистрации. 

https://t.me/wisedruidd/3860
https://t.me/mardanaka/9930
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Байден застал времена, когда Америка была раздавлена и унижена. 
Поражение во Вьетнамской войне, нефтяное эмбарго арабских стран, 
поражение в Иране, огромное левое движение в американском «под-
брюшье» - в Латинской и Центральной Америке, дикая инфляция. Мно-
гие тогда говорили о том, что дни гегемона – сочтены.

Но гегемон – выжил.
Америка обладает уникальным, унаследованным от англичан, стра-

тегическим мышлением и глобальным взглядом на политику.
Выход из Афганистана не был поражением Соединенных Штатов. 

Бросив Кабул, американцы ликвидировали единственное свое слабое 
место, по которому во время кризиса Россия и Китай могли нанести 
смертельный удар. А сегодня трофейные стингеры и джавелины про-
сто некуда отправлять. Разве что - активистам BLM. 

Байден, не считаясь с политическими издержками, бросил исчер-
павший себя центральноазиатский проект, чтобы начать главную в сво-
ей жизни войну. Против России и Китая.

Демократия и ценности - словечки для идиотов. Москва и Пекин 
представляют собой угрозу положению Соединенных Штатов в мире 
и потому - американским национальным интересам. Байден действу-
ет в логике настоящего национального лидера. Очень рационального 
и умного. 

На Украине США, действительно, намерены разгромить Россию. В 
военном, экономическом и политическом смысле. Полностью. Окон-
чательно. О чем старик Байден прямо и заявил, но мало кто его услы-
шал.

Это - не привычная для России и Соединенных Штатов прокси-вой-
на в заморских джунглях или пустыне. Это - не Вьетнам. 

Россия вынуждена вести войну на своей территории, от которой ей 
пришлось отказаться по результатам капитуляции 1991 года. 

Поэтому – пока режим спецоперации. Поэтому – пока без ударов 
по критической инфраструктуре. Поэтому – максимально бережно к 
мирному населению.

А американцам Россию и русских (даже если они называются укра-
инцами) жалеть не нужно.

Байден целенаправленно провоцирует и Китай атаковать Тайвань. 
Потому что, это похоронит амбиции Китая стать новым финансовым 

гегемоном. И это разрушит его глобальную торговую империю, кото-
рая без рынков ЕС и США превратится «в тыкву». 

Китай упирается руками и ногами. Китай не хочет воевать, он не хо-
чет никаких военных союзов. У него были совсем другие планы.  Ну, 
так кто его будет спрашивать?..

Судя по всему, выхода у Пекина, как и у России, тоже нет и ему тоже 
придется поставить на карту – все. 

Байден торопится похоронить конкурентов пока они еще не вошли 
в полную силу и пока Америка не утратила своего могущества.

Он действует именно так как и должен действовать 79-летний поли-
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тический патриарх, который должен выполнить свое жизненное пред-
назначение – оставить Америку великой и спокойно уйти в историю.

А мы, вместо того, чтобы осознать наконец, что для России эта схват-
ка –смертельная, ржём как идиоты над «альцгеймером».

Русский тарантасъ
Арестович пугает и предлагает нам сдаться.
Украина собирается разрушить Крымский мост. Прочел, задумал-

ся. Пытался вспомнить, а что построила за последние годы Украина, 
сбросившая москальское ярмо на Майдане? Кроме самого большого 
в мире тризуба из сала мне ничего в голову не пришло. И то, запомнил 
эту историю, потому что все создатели этого Тризуба вместе с участ-
никами перформанса и любителями халявы, слегли с жестокими по-
носами. Деньги попилили, сало было от дохлых свиней, купленное по 
дешевке и еще весь день тризуб-бутерброд плавился на жаре, пока 
громадяне съезжались с хуторов побачить это чудо…

О том, что Крымский мост планируют бомбить, заявил Арестович, 
рупор киевского режима. И это не смешно, потому что примерно поло-
вина его заявлений сбывается в реальности. Правда, Арестович уточ-
нил – «при наличии технической возможности», то есть, когда Запад 
поставит Украине необходимое оружие. Заявление пана Арестовича 
прокомментировал Глава комитета Госдумы по международным де-
лам Леонид Слуцкий:

- То есть по мирным людям, по пассажирским поездам. В Киеве не 
скрывают, что гражданское население легко может стать «объектом» 
для нанесения ударов.

И задает логичный и очень неудобный вопрос:
- Вопрос к западным партнерам Киева - понимают ли они, для чего 

используется поставляемая «военная помощь»? И что ответственность 
за преступления неонацистов придётся разделить им всем - в США, 
Брюсселе, Лондоне?

Я не знаю, каких выводов ждал Арестович от своих туманных угроз, 
но явно он не рассчитывал на такую реакцию главы внешнеполитиче-
ского блока Госдумы:

- Все это лишний раз демонстрирует, что спецоперация России на 
Украине должна быть доведена до конца. Это вопрос выживания Рус-
ского мира и русской цивилизации.

А Арестович думал, что мы запросим пощады…

Владислав Угольный
Вообще, гиацинт действительно скоро зацветёт и пойдёт свинорез.
Сейчас гуляет много версий про оперативное направление этого 

свинореза. Сообщаю, что у нас всё таки есть контр-разведка и одним 
из направлений её деятельности является дезинформация.

Соответственно, все эти #инсайд с большой долей вероятности яв-
ляются игрой по дезинформации хохлов. Можно принимать их к све-

https://t.me/DmitriySteshin/5383
https://t.me/zola_of_renovation/2350
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денью и отстаивать безальтернативность того, который вам нравится 
(я лично предпочитаю удар в Запорожской области). Но, сами пони-
маете, случиться может что угодно.

И это, на самом деле, хорошо. Т.к. про готовящуюся войну все зна-
ли как минимум с октбяря 2021 года, а про атаку на Киев через Черно-
быль — с января. Контр-разведывательные мероприятия — это важ-
но.

Бульба престоловъ
Кадыров: Планы грандиозные. Мы уже разрабатываем план деми-

литаризации стран НАТО, а первая на очереди после взятия Киева - 
Польша.

Мда. Чем слабее успехи — тем гуще планы.
А как насчёт демилитаризации Чечни? После неизбежного получе-

ния ей стратегической автономии в рамках РФ, мягкого вывода отту-
да войск, правоохранителей, спецслужб федерального подчинения 
(уже происходит), с последующим ростом межнациональных столкно-
вений, где наиболее агрессивными застрельщиками будут выступать 
именно чеченцы, как обладающие самым большим ресурсом, кон-
фликтностью и ни в грош не ставящие законы, ведомства РФ?

Да и русских из Чечни за последние 20 лет выжили окончательно, 
тоже вполне себе как на Украине..

BRIEF
Перспектива присоединения «освобожденных территорий» Украи-

ны к России не является единственным решением. Возможно, России 
в перспективе более выгодно появление государства-сателлита Укра-
ины со столицей в Харькове. «Украинская народная республика» име-
ет куда больше перспектив стать не только связующим звеном в по-
явлении прорусского пространства на территории Украины, но и но-
вым инструментом геополитической игры в современной Европе. Но-
вая «Украинская народная республика» с центром в Харькове может 
войти в Союзное государство наравне с Беларусью. Идейно это будет 
иметь большее символическое значение, чем присоединение терри-
торий к России. Опыт Крыма показал, что международный эффект в 
таком формате значительно снижается, утрачивается исторический 
драйв,история становится слишком периферийной. Поэтому лучшим 
вариантом является не присоединение, а воссоздание новой Украи-
ны. С последующей динамикой воссоединения в формате Союзного 
государства России-Украины- Белоруссии.

Джига на могиле |Z
Коллеги справедливо опасаются создания РФ из освобождённых 

территорий некой «правильной Украины».
Вот только я сильно сомневаюсь, что все это идёт только от внутрен-

ней многонациональной повесточки. 

https://t.me/bulbe_de_trones/1324
https://t.me/rusbrief/49380
https://t.me/dancingrussians/472
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Вполне возможно это такой странный перформанс для «мирово-
го сообщества», этого внутреннего демона федерации, что мешает ей 
действовать субъектно и успешно, которому покажут: смотрите, мы 
же говорили, что нашей целью является денацификация Украины, а не 
её аннексия. Вот, посмотрите, всё теперь здесь не по-националисти-
чески, а многонационально, дружно, инклюзивно, разнообразно как 
в сериале от Нетфликс: у нас украинский на выбор в школах, у греков 
тут национальная автономия, на важных должностях сидят армяне, 
всё как полагается, и все вместе мы кричим «ахмат — сила» во славу 
добровольцев из Чечни.

Русские ЛДНР, Запорожья и Таврии в данном случае вынужденно 
оказываются такими русскими Шрёдингера. В черном ящичке россий-
ской политики они могут быть украинцами, а могут вообще расще-
питься на не пойми кого.

Сыны Монархии
Представляете, вещий Олег с князем Святославом такие сели бы и 

говорят: 
А давай создадим дружественную Руси Хазарию? С блэк джеком, 

каганом, Итилью и шлюхами?
Или Иван Грозный такой с воеводами сидит и говорит: а давайте на 

месте Казанского, Астраханского, Сибирского и Крымского ханств соз-
дадим дружественную прорусскую Орду, со столицей в Свияжске? Что 
сразу к России-то присоединять? Хана своего посадим. Брата Кучума. 

Или в Москве в 1945 году сидят Сталин и Жуков и обсуждают, как 
бы создать на месте ГДР дружественный просоветский третий рейх, 
оставив там у власти нацистов. 

Не может быть дружественной пророрусской Украины. Все, кто 
утверждают обратное - враги и агенты СБУ и ЦИПСО. 

Украина - это изначально русофобский антироссийский политиче-
ский проект. Украинство зиждется на ненависти к русским и моска-
лям. Его надо выжигать калёным железом из мозгов освобождённых 
малоросов и новороссов, а его активных , не воспитуемых носителей, 
нужно изолировать от остальных на долгие годы или казнить, если 
они совершали военные преступления против нашей армии и своего 
мирняка.

Контора Пишет
Пока Европа, подобно прикованному к скале Прометею, за свои 

призрачные идеалы демократического гомосексуализма скармлива-
ет беспощадному санкционному орлу свою собственную печень, Рос-
сия, словно богиня Гера наслаждается плодородием, принесенным ей 
самоистязанием Европы (которую в итоге выебал озабоченный бык, 
согласно древнегреческой мифологии, пусть он и считался Зевсом).

Впервые мы догнали и перегнали, что знаменует собой «сбычу мечт» 
покойного Никиты Сергеевича: догнали и перегнали Америку, неиз-
менно поправлявшую свое экономическое и технологическое здоро-

https://t.me/SonOfMonarchy/7134
https://t.me/Contora_Pishet/4862
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вье во время войн. Если смотреть историю США, то взлет социально-э-
кономического благосостояния приходился аккурат на военные кон-
фликты и несколько лет после них, после чего неизменно следовали 
рецессия и упадок. И это при том, что вот уже два века Америка вела 
войны исключительно на заморских территориях, которые никак не 
затрагивали священную матку американской демократии, изрыгаю-
щую столь же демократических политиков, определяющих ход аме-
риканской истории успеха.

С февраля и доселе доходы России увеличились более чем на 300% 
- неслыханное в истории явление. Страна, ведущая боевые действия, 
обычно и, как правило, испытывает тяготы и лишения, за исключени-
ем США в силу их островного положения ко всему остальному миру. И 
тут – случилось невероятное – Россия, на которую наложено беспре-
цедентное количество всевозможных санкций, которая ведет боевые 
действия непосредственно с границы, не только не потеряла в эконо-
мике, но и увеличила свое благосостояние на невероятную для мир-
ного времени величину, что обусловило рост зарплат, пенсий, про-
кладку дорог, строительство новых предприятий и реализацию ранее 
недоступных из-за высокой стоимости общенациональных проектов.

Контора не собирается заниматься циничным оцениванием выго-
ды для страны от СВО, но испытывает удовлетворение от того, что, по-
мимо главных целей спецоперации, страна, несмотря на мелкие уку-
сы со стороны шакалья, набирает силу. 

Бульба престоловъ
Путин: После стамбульских переговоров и отвода российских войск 

от Киева украинские власти отказались выполнять достигнутые дого-
воренности, Москва видит, что такого желания у них нет и сегодня.

Для тех, кто сомневался, что отход из-под Киева, Чернигова и Сум 
был продиктован именно Стамбулом-1, а не военной необходимо-
стью. Там вообще огромный пакт, который вышвыривает ВС РФ со зна-
чительных территорий, включая РБ, на маленький пятачок Юго-Восто-
ка, где они должны изо всех сих изображать эпическую войну без ре-
ального продвижения и без уничтожения ВСУ, чтобы народ на вилы 
не поднял. Ну и чтобы слишком идейных жителей Донбасса утилизи-
ровать, и постепенно сточить боевой дух ВС РФ топтанием на месте с 
потерями, дабы мир запросили уже снизу.

То есть тогда, в конце марта 2022, Мединский, Песков и ко объяви-
ли об имплементации Стамбульских соглашений в виде отхода ВС РФ 
из трёх областей и Белоруссии, и РФ тут же влепили Бучу. Украина от-
казалась выполнять договор, который предусматривал всякие мелочи 
вроде изучения русского языка для желающих, переименования Азо-
ва и т.п. РФ кинули и опустили, прямо как в 2014-15.

А все почему-то подумали, что Мединский, Песков и генерал-пол-
ковник Александр Фомин тогда пошутили, и их заявления быстро оты-
грали на фоне народного роптания, оставив без последствий. Не оты-
грали. Выход из трёх областей и РБ это прямое продолжение тех за-
явлений. Деэскалация в силе до сих пор. Партнёры грозили войной в 

https://t.me/bulbe_de_trones/1325
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случае возвращения в те области, и что-то такое прописано в Стамбу-
ле-1.
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Российская Газета | Новости
США и Великобритания, вооружая Украину, хотят столкнуть Россию 

с Европой, — Сергей Лавров в интервью RT и РИА Новости.

Бульба престоловъ
Даже не дипломатическую, а пропагандистскую концепцию «пло-

хие англосаксы хотят столкнуть нас с хорошей Европой на территории 
братской Украины» давно пора объявить вне закона. Как и людей, её 
озвучивающих.

<...>
Англосаксы — плохо, Европа — плохо, дипломатия РФ — хуже всех, 

Украина — должна умереть.

Стрелков Игорь Иванович
Не могу сказать, что пришел в дикий восторг от наметившегося во-

енного союза с Ираном, но в нашей ситуации лучше хоть какие-то се-
рьезные союзники, не опасающиеся за «санкции», чем вообще ника-
ких. И - надо отдать европейским вип-педерастам должное - они сде-
лали буквально всё, чтобы Россия «плюнула и хлопнула дверью».

Хотя сделать это надо было гораздо раньше - еще весной 2014 года. 
Но «лучше поздно, чем никогда». 

Обсудить перспективы планирую в пятницу на канале «Иван Ива-
нов». К тому времени многое дополнительно прояснится. (Не исклю-
чаю, на пример, что «хороший патриот» мистер Песков за пару бри-
фингов полностью дезавуирует всё, что сказано президентом в Теге-
ране).

ПолитФорум
Александр Дугин:
«С 90-х сложилось так, что главной мотивацией людей на госслуж-

бе является коррупция. Вторым стимулом выступает власть, но с этой 
мотивацией сложнее в силу монархического устройства нашего об-
щества. Слишком явное властолюбие и претензия на субъектность ка-
раются. Особенно в последнее время. 

Сидеть и ровно и тихонько пилить. Это стиль. Но он совершенно не 
совместим с полноценным госстроительством, с державностью, с бы-
тием в резкой конфронтации с Западом, куда мы необратимо вступи-
ли. Нужна иная мотивация - прежняя более не годится. Ее не так-то 
просто изобрести. Вот почему неизбежна идеология».

Медиастанция
Реальный рыночный курс евро, пускай и спекулятивный, оказался 

на уровне 120 рублей

https://t.me/rgrunews/52569
https://t.me/bulbe_de_trones/1326
https://t.me/strelkovii/2969
https://t.me/politforum/13082
https://t.me/mediastanciacom/2007
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Челноки, рванувшие в Финляндию после открытия границ за «санк-
ционкой», советуют коллегам везти «евровый кэш»: обменники руб-
ли не принимают, а ушлые перекупщики предлагают туристам евро 
по курсу 120.

Шоп-туристы делятся впечатлениями и от супермаректов в Иматре 
и Лааперанте - карты не работают, кассы самообслуживания закрыты, 
и все очереди перед кассиром из россиян )))

Так что изолированная экономичская макросистема складывает 
оправданные такими условиями курсы евро и доллара по 55, в то же 
время там, где она прорывается в виде туристов в Финке, появляется 
такой вот «рыночный курс», который также создается на значитель-
ном ажиотаже и превышает официальный вдвое.

Бульба престоловъ
ПВО, считавшееся сильной стороной постсоветской армии (россий-

ской её сложно назвать — новых платформ нет вообще) оказалось пол-
ным шлаком.

Украинцы долбят GMLRS по Антоновскому мосту. По одной, извест-
ной цели. Не надо прикрывать огромные участки фронта. Прикрой 
один мост. Вероятность перехвата 60% — выпусти 3, 4, 5, 6 ЗУР. Трени-
руйся. Ищи выходы. Не сдавайся.

Нет, пропускают, закрывают, оставляют, терпят. Потому что все силь-
ные стороны ВС РФ оказались говном. Как и сильные стороны самой 
РФ: нам внушали, что может русские живут бедно, может, свободы 
мало, но уж воевать-то мы умеем. Не умеем. Хотите как на Украине 
воюют лучше, с учётом располагаемых ресурсов.

А то, что нет ударной авиации с прицельными контейнерами, пла-
нирующими бомбами и тактическими ракетами для уничтожения ПУ 
HIMARS — тут вообще весь ОПК расстрелять к херам надо. От оборо-
ны играют только третьесортные армии, каковой ВС РФ и является.

ПолитФорум
История с крымским референдумом учит нас тому, что регионы Рос-

сии, даже если кто-то их таковыми не признает, не бомбят. Это – за-
щита для местного населения. Потому что одно дело бомбить само-
провозглашенную республику, а другое – ядерную державу. (Сейчас 
мне, конечно, анпомнят Белгородскую и Ростовскую области, но это 
я отношу к «казусу исполнителя», а не военным действиям - реально 
ни Украина, ни США со всей своей НАТОй не рискнут стрелять по тер-
ритории РФ.)

Книга Носовича
Опросы фиксируют запредельный уровень протестных настроений 

в Молдавии. Очевидно, что эта страна находится в одном шаге от по-
литической дестабилизации, массовых протестов и погружения в хаос. 
И самое интересное здесь - парадоксальность внешнего контекста. 

https://t.me/bulbe_de_trones/1328
https://t.me/politforum/13076
https://t.me/nosovichchannel/1306
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Россия за последние годы прославилась способностью сохранять 
в других странах устойчивое развитие и стабильность при полной не-
способности менять режимы. Запад за последние десятилетия про-
славился способностью подталкивать падающих и создавать хаос при 
патологической неспособности воссоздавать устойчивое развитие и 
стабильность после смены режимов. И обеим сторонам сегодня не-
выгодно проявлять свои международные таланты в Молдавии. 

США и ЕС нужны там тишина и спокойствия, но они давно разучи-
лись создавать в ближнем зарубежье России что-либо, кроме пояса 
нестабильности. Россия могла бы поддержать молдавское правитель-
ство на плаву, но зачем ей обеспечивать стабильность стране, с по-
мощью которой обеспечивается накачка оружием ВСУ на территории 
Одесской области?

Олег Царёв
Молодые ребята, которые в окопах умирают должны понимать ради 

чего они умирают. Абстрактные цели не работают. Цели должны быть 
большие и они должны привлекать. Наша картина прекрасного буду-
щего должна победить картину прекрасного будущего Украины.

Логика Маркова
Лавров угрожает Западу. Он заявил, что если Запад поставит Укра-

ине ракеты на 300 км, то России придется установить свой военный 
контроль над почти всей территорией Украины. Задержка Запада в 
выполнении требований России уже привела к тому, что Россия была 
вынуждена распространить  СВО с ДНР и ЛНР на еще и Херсонскую и 
Запорожскую области. 

Если Запад и дальше будет тянуть, то России придется пойти еще 
дальше. 

А уж если дадут ракеты на 300 км, - то России придется пойти очень 
очень далеко.

Повёрнутые на Z войне
В Херсонской области заявили, что Антоновский мост фактически 

разрушен из-за обстрелов ВСУ. По словам замглавы военно-граждан-
ской администрации региона Кирилла Стремоусова, если удары про-
должатся, он может рухнуть.

Старше Эдды
Всушники делают то, что давным-давно следует сделать нам, а имен-

но уничтожают мост через Днепр в Херсоне. Цель очевидна, прервать 
военную логистику между левым берегом и нашим плацдармом на 
правом берегу. 

Сам мост физически уничтожить сложно, но вот сделать его рабо-
ту невозможной или крайне затруднительной, вполне себе выполни-
мая задача. Для этого они будут наносить удары каждый день, не да-

https://t.me/olegtsarov/2739
https://t.me/logikamarkova/2853
https://t.me/voenacher/25316
https://t.me/MedvedevVesti/10546


ОГЛАВЛЕНИЕ 358ДВАДЦАТОЕ ИЮЛЯ

вая ремонтным бригадам восстанавливать разрушенное. Почему тоже 
самое не делаем мы с украинскими мостами через Днепр,я не пони-
маю.

Олег Царёв
По моей информации, незадолго до начала обстрелов военные сня-

ли с Херсона зенитно-ракетный комплекс С-300. Только этот комплекс 
способен отражать атаки ракет HIMARS. 

Мост через Днепр имеет стратегическое значение для защиты и по-
следующего наступления. Удержать его надо любой ценой.

Ꙃаставный
Загадка возникновения жизни для меня в данный момент спусти-

лась на второе место. Первое плотно заняла загадка, почему украин-
ские мосты через Днепр всё ещё целы. 

Напомню, в некоторых случаях для этого не нужны ни авиация, ни 
даже калибры. Мосты в Запорожье спокойно могут быть умножены 
на ноль САУ 2С7М «Малкой».

Ꙃаставный
Да, кстати. Скорое большое наступление Русской армии никак не 

связано с очевидным уже, также скорым, контрнаступом чубатых на 
Херсон. Да, Иван будет наступать на совершенно (диаметрально, я бы 
сказал) другом участке фронта. При этом, разумеется, отбивая хохлов 
в Херсоне. 

Август будет очень знойный.

Судя по заявлениям Лаврова и готовящемуся наступлению, наверху 
таки решили идти до победы. Это территория, закрашенная желтым 
на нашей карте. 

https://t.me/olegtsarov/2746
https://t.me/zastavnyii/922
https://t.me/zastavnyii/924
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Действий ждать осталось не долго, поверьте.

Владислав Угольный
Общая протяженность Антоновского моста через Днепр в Херсон-

ской области, который сейчас бомбят украинцы, 1366 метров.
Будь бы русская нация более восприимчива к современному искус-

ству, украинские лица принимающие решения были бы протянуты по 
всей протяженности этого моста человеческой многоножкой (не гуг-
лите, что это такое, если вы впечатлительный человек или кушаете)

Верю, что к концу СВОйны подобный перфоманс будет реализован.

Андрей Медведев
Сегодняшнее заявление Лаврова по сути фиксирует несколько мо-

ментов.
Россия чётко обозначает, что текущие границы военной операции 

могут измениться только в сторону расширения.
И по всей вероятности это же означает, что для переговоров нет ни 

стартовых позиций, ни вариантов.
Одновременно это означает, что у Киева не остаётся вариантов, кро-

ме как интенсифицровать военные действия, чем он, собственно, и за-
нимается. Удары по штабам, мостам (привет военным «экспертам»), 
складам боеприпасов, подготовка военных ВСУ в Британии, завоз бо-
лее мощных вооружений - это всё подготовка к наступлению. 

Возможно, не к одному, и даже не на одном направлении, чего бы 
это не стоило. Киеву, надо показать перемогу Западу, а Западу - своим 
гражданам. Не зря вы втридорога платите за газ и всё остальное.

На худой конец Киеву и Западу надо перевести ситуацию в затяж-
ной вариант ирано-иракского конфликта. 

Ну а это, в свою очередь, для России означает только одно -  дена-
цифицировать придётся до максимально деструктивного результата. 
Ну а слова Лаврова это лишь маркер того, что понимание этого суще-
ствует на самом высоком уровне.

Бульба престоловъ
Лавров в интервью РИА Новости и RT: географические задачи спе-

цоперации изменились, теперь это не только ДНР и ЛНР, но и ряд дру-
гих территорий

Ага, то-то, когда СВО началась 24 февраля, всё ограничивалось ДНР 
и ЛНР, как вчера помню!

На самом деле всё было не так. По договорённости с Западом, ВС 
РФ заставили выйти из-под Киева, Чернигова и Сум, в чём признался 
Путин: 

«После стамбульских переговоров и отвода российских войск от Ки-
ева украинские власти отказались выполнять достигнутые договорен-
ности»

Ваш капитан логика: предложение означает, что отвод российских 
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войск из-под Киева был выполнением договорённостей с российской 
стороны.

Но затем украинцы кинули и опустили РФ, послали её с обещанием 
подписать бумажку, и на протяжении последующих переговоров пы-
тались заставить РФ убраться из Херсонщины, Харькова и Запорожья. 
Всё как с Минскими, ведь известно, что новиопы — необучаемые.

Что означает новое заявление Лаврова: 
«если вы не подпишете бумажку, мы оставим за собой часть Хер-

сонской, Запорожской и Харьковскую область».
Отсюда все анонсы референдумов — они пока не определённое 

будущее, а элемент торга, в случае положительного отклика украин-
цев, референдумы могут быть внезапно сдвинуты вправо. Параллель-
но шантажу есть и морковка: «восстановление порядка в ЛНР и ДНР 
займёт годы».

Что не означает это заявление: 
«мы вернёмся под Киев, Чернигов и Сумы, откроем новые фрон-

ты». 
На мой субъективный взгляд, наступательный потенциал ВС РФ сто-

чен в достаточной степени, чтобы не было возможности взять несколь-
ко крупных городов, вроде Днепропетровска, Николаева, Одессы. Во-
енно-технологический уровень Тувинской армии таков, что наступле-
ние всего на один крупный город потребует гигантского напряжения 
сил (которого не наблюдается) и имеет шансы захлебнуться с гигант-
скими потерями, уровня первых недель СВО.

Это заявление, как и участившиеся удары остатками КР — блеф, что-
бы Украина подписала бумажку. По которой желающие дети смогут фа-
культативно изучать русский язык, поменяют названия и спрячут чёр-
ные солнца несколько нацбатов и выпустят Медведчука.

Помимо слива в настоящем за хитрый план в будущем у АП есть 
ещё одна тактика: делать вид, что скромные, сливные цели ставились 
изначально. Переписывание прошлого. Вот это расширение террито-
рии спецоперации оно и есть. Забудьте об изначальных планах и пиа-
ре ВС РФ как второй армии мира: мы (может быть) расширим задачи 
за пределы ЛДНР, победа!

Ну и это доказательство, что географические пределы операции на 
данный момент ограничены для РФ некими соглашениями — то есть 
я всегда был прав, говоря о Стамбуле-1 ещё месяцы назад!

Димитриев
Первыми жертвами боевых действий всегда становятся автомоби-

ли. По законам военного времени машины реквизируют все стороны 
конфликта, используют их, а потом уже владельцы их либо возвраща-
ют, ну либо нет. Но сам прецедент конфискации автомобилей воен-
ными людьми открывает возможность лёгкого заработка для много-
численных гражданских и околовоенных структур. 

Вот, к примеру, Херсон. Была тут сеть автосалонов, стояло на ней 
больше сотни машин, в том числе принадлежащие частным лицам, 

https://t.me/russ_orientalist/11453
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которые их там продавали. Пять месяцев местные жители опираясь 
на доблестную российскую армию в стиле фильма «Семь самураев» 
отражали набеги мародерских банд. И вот уже когда казалось что худ-
шее позади - нагрянула  комиссия ! из Фонда !!госимущества !!! (Поня-
ли прикол? Государства нет, а государственное имущество есть! Руко-
водитель - человек Кивы, правосека разрешённого в Российской Фе-
дерации), опечатывают все и «национализируют». Оттуда разъезжа-
ются по разным направлениям автомобили. (Из 180 машин половина 
уходит в ВГА, остальные уже светятся в продаже) 

Первый автосалон ушел, второй, третий. В каждом из них Автосер-
вис с оборудованием и подозреваю, что вслед за авто уедет и обору-
дование. Формально внешнее управление и национализация приме-
няется тогда, когда предприятие стоит, но его по общественной необ-
ходимости нужно запустить. А тут каждой объект работает, персона-
ла десятки человек, имущество. И после этого «фонда» там будет пу-
стыня. Таких историй про этот фонд я могу выдавать по пачке каждый 
день.

Readovka
Запад занял ведущие позиции в мире во многом за счет грабежа 

других народов и не может предложить свою модель будущего — Пу-
тин

Сергей Миронов
Военные преступники из шайки Зеленского продолжают бряцать 

несуществующими сияющими доспехами. Соревнуясь друг с другом 
в боевитой русофобской риторике. Так называемый министр оборо-
ны Резников призвал «партнёров» тестировать их оружие в зоне СВО. 
Естественно, подразумевая, что в качестве мишеней для стрельб вы-
ступят подразделения антинацистской коалиции.

Не берусь судить, как на предложение отреагируют в США и Евро-
пе. Уж больно активно в западной политической элите множится чис-
ло неадекватов. К которым, судя по всему, и обращено воззвание ки-
евского горе-воина.

Но в одном уверен – все образцы оружия, поставленные на Украи-
ну, окажутся у нас. Бойцы Вооруженных сил РФ и солдаты Народных 
республик уже доказали, что на роль мишеней или дичи не годятся. 
Они охотники! Охотники за фашиствующей сволочью, которую бьют и 
будут бить, в том числе её же оружием. 

Союзные войска ежедневно захватывают десятки трофейных еди-
ниц оружия и техники, поставляемых Киеву «коллективным Западом». 
А то, что не попадает к нам в руки на поле боя, распродают направо-на-
лево коррумпированные укрогенералы. И их подчинённые со звёзда-
ми поменьше.

Так что спичи недоделанного гетмана Резникова можно заносить 
разве что в историю болезни. Что в его личную, что в общую карту по 
«больнице имени Зеленского». Сколько оружия получите – столько и 

https://t.me/readovkanews/38944
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отдадите. И с добавкой. Неужели ещё не осознали?

Vоенкор Котенок Z
Война приобретает затяжной характер. 
1. 
Противник уповает на программу лендлиза.
В Великобритании обучают три тяжелые механизированные бри-

гады, которые вернутся на Украину, где их будет ждать техника. Это к 
разговору о кадровом и некадровом составе. Сейчас они проходят бо-
евое слаживание и т.д.

2. 
Полетели «Хаймарсы». Они в течение 2-х недель били по складам, 

сейчас - по Каховке и Херсону, по мостам и плотине. 
Под Каховкой и Херсоном идет охота на наши системы РЭБ, кото-

рые «гасят» БПЛА тактического звена.
Вывод - противник готовит наступление.
3. 
Исходя из угрозы, мы срочно перебрасываем резервы на херсон-

ское направление, ожидая удара.
Одновременно мы продолжаем медленно, но непрерывно давить 

на донецком направлении с попыткой выхода к Славянску и полу/окру-
жению Авдеевки, а также прорыва линии Северск-Бахмут-Соледар. 

4. 
Пока прорывных успехов нет, т.к. идет переформирование и под-

готовка новых штурмовых подразделений. Часть отрядов (которые с 
1-го дня в СВО) выведена на отдых, повышение б/способности, в т.ч. 
«группы Вагнера». 

Плюс идёт скрытая мобилизация.
5. 
«Оперативной паузой» это можно назвать условно.
Задача противника - измотать наш наступательный потенциал. Дру-

гой вопрос, что они сами наступать не умеют.
Мое мнение - война надолго, если не на очень долго. Не слушай-

те болтунов в «телевизере», что обещают всё закончить к сентябрю. 
«Полководцев» тылу (особенно штабных умников на пенсии) хватает, 
а на фронте их нема. «Война - дело молодых, лекарство против мор-
щин». Глупость, конечно. Война - дело всех.

Владислав Угольный
Проблема в том, что у нас сейчас идёт война за жизненное простран-

ство. Биологического пространства достаточно и для граждан России, 
и для граждан Украины — поэтому геноцида с нашей стороны не бу-
дет. 

А вот жизненного пространства для русской культуры мало. И лю-
бое сохранение украинской культуры это пространство занимает.

https://t.me/voenkorKotenok/38545
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Холмогоров
Узнал о существовании слухов, что наши завтра-послезавтра оста-

вят Херсон. 
Такое оставление конечно невозможно. Это было бы неприемле-

мым политическим ущербом. Попросту катастрофой. 
Потерять гробницу Потемкина мы не можем.
Помимо прочего это означало бы убедить украинцев в том, что их 

«змеиная» тактика - подгонять арту и хаймарсы и заваливать очеред-
ную беззащитную цель - работает.

Холмогоров
В общем правда состоит в том, что психотеррористическими уда-

рами хаймарсами Украина стремится компенсировать отсутствие ар-
тиллерии для массированной фронтовой работы. Что ж. Тем хуже для 
нее.

Логика Маркова
Первое официальное заявление о присоединении к России ДНР ЛНР 

и Херсонской и Запорожской и Харьковской и других областей. Офи-
циальный представитель МИД России Мария Захарова заявила что 
«если США не угомонятся, то Россия может присоединить к себе осво-
божденные территории»

Комиссар Исчезает
Позорнейшее заявление Калинки-Малинки:
«Если США не угомонятся, то Россия может присоединить осво-

божденные территории».
А если угомонятся, тогда что?
То есть мы не присоединяем русскую землю, потому что это рус-

ская земля, а живут на ней русские люди, - нет, мы Америку дразним 
и Америке угрожаем, вымогая у нее что-то такое, во имя чего и отка-
жемся что-либо присоединять.

Интересно, что это. Улыбка, наверное.
А вообще-то голова существует не только для того, чтобы есть в нее 

клубнику.
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Александр Проханов
Русская Мечта сегодня — в огне пожаров, рёве реактивных снаря-

дов, штурмует вместе с десантниками опорные пункты укров, ведёт в 
атаку ополченцев Донбасса, сбивает «Байрактары» и жжёт украинские 
танки. Она пришивает Донбасс к России, накладывая жёсткий шов.

Русская Мечта — на оборонных заводах в лязге танковых конвейе-
ров, в литейных цехах, на лицах утомлённых рабочих, что в три сме-
ны дни и ночи «ставят на крыло» штурмовики, множат снаряды для 
«Ураганов», вбрасывают искорёженные на фронте танки в красный 
зев плавильных печей, чтобы из огненного переплава построить но-
вые танки и кинуть их на фронт.

Пул N3
Директор ЦРУ Уильям Бернс – на вопрос о здоровье Путина: Ходит 

много слухов о здоровье президента Путина. Но насколько мы можем 
судить, он слишком здоров. Такова неформальная оценка разведки 
США.

Политджойстик/Politjoystic
Директор ЦРУ Уильям Бернс: российский Президент Владимир Пу-

тин слишком здоров.  
...
Большой привет от Бернса Соловью и Венедиктову.

МИГ
Директор ЦРУ Бернс на фоне всяких фриков - «деколонизаторов» 

России - вполне трезвомыслящий человек. Именно он, когда амери-
канской разведке стало окончательно понятно, куда все движется, при-
езжал в Россию для доверительных контактов с руководством нашей 
страны.

Сегодня он сделал заявление о здоровье Путина : «Ходит много слу-
хов о здоровье президента Путина, но, насколько мы можем судить, 
он слишком здоров».

Понятно, что это не ответ Валерию Соловью или иному коллектив-
ному Невзорову на их шизофреническую болтовню для доверчивых 
украинских ушей о различных болезнях В.В. Уровень не тот. Но заяв-
ление не случайное. Особенно учитывая это «слишком». И, как нам 
видится, обращено оно к Украине. Что не стоит надеяться на чудо, а 
надо пытаться договориться с не отступающими назад русскими. От-
дать что-то, чтобы в итоге не потерять все.

Логика Маркова
Путин «слишком здоров», так ответил директор ЦРУ на вопрос о 

слухах о здоровье Владимира Путина. Много раз я говорил, что разго-
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воры о плохом здоровье Путина это просто такой вид черного пиара и 
чистое вранье. 

А противникам Путина лучше реалистично ориентироваться, что 
возраст Путина будет и более 100 лет. Он ведет здоровый образ жиз-
ни, у него интересная интеллектуальная работа, доступ к хорошей ме-
дицине, хорошая экология. То есть все для более 100 лет.

Старовойтов о политике
Ребята, вы когда дружно побежали распространять это видео, в ко-

тором директор ЦРУ комментирует здоровье президента России, вы 
хоть сами его посмотрели? Или просто расшариваете то, что вам дру-
гие идиоты присылают. Посмотрите то, КАК Бернс это говорит. Если не-
понятно, то объясню: директор ЦРУ говорит, реальное состояние здо-
ровья Путина нам не важно, потому что в любом состоянии - для нас 
он СЛИШКОМ здоров. Понимаете. Ирония такая. И смех в зале сви-
детельствует, что в отличие от российских пропагандистов, аудитория 
директора ЦРУ поняла. 

В общем, с такими работничками нам и врагов не надо. Все сами 
сделаем. 

Джига на могиле |Z
Из сводки МО РФ о ходе проведения специальной военной опера-

ции на территории Украины (21.07.2022 г.):
По уточненным данным, в результате удара 16 июля высокоточ-

ным оружием ВКС России по пункту временной дислокации национа-
листов в центре отдыха «Империя» в населенном пункте Констан-
тиновка Одесской области ликвидировано более 600 боевиков. В том 
числе до 120 иностранных наемников. Кроме того, по уточненным 
данным в результате высокоточного удара 17 июля по пункту вре-
менной дислокации подразделения ВСУ на территории овощной базы 
в городе Николаев было уничтожено более 320 националистов.

Сначала были десятки уничтоженных националистов за удар, потом 
уже 100-200, теперь если и бьем калибром, то сразу выносим 600. И, 
конечно, с националистами всегда присутствуют иностранные наём-
ники. Вы же знаете их тоже очень много, ну не тысячи как на Азов-ста-
ли (исчезли куда-то потом, испарились), но много. Я бы конечно еще 
озвучивал сколько уничтожено педерастов, всё же среди наемников 
есть много европейцев, уверен, что у МО и такие данные есть. Но, Ко-
нашенков, почему-то скромничает.

В общем, странная зависимость, когда наше наступление на юж-
ном направлении приостановилось, а ВСУ, напротив, стали очень эф-
фективно и точно с помощью своих 12 HIMARS выносить наши склады 
и ПВО, МО РФ публикует все более громкие цифры результативности 
наших ВКС.

Вот только вместо доказательств нам показывают или какие-то на-
резки и склейки или мутное видео снятое с разрешением качества 
кассеты VHS, тогда как у украинцев всё показано наглядно.

https://t.me/sstarovoytov/254
https://t.me/dancingrussians/473
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Чему больше поверит обыватель? Качественной видеофиксации 
или бесконечно растущим цифрам у Конашенкова?

Образ будущего
В мае власти Хельсинки показали для CNN бомбоубежище под Хель-

синки на 600 тысяч человек - с подземной парковкой, фуд-кортами,  
детскими площадками и школами.

Угроза от вступления страны в НАТО оценивается там очень серьез-
но.

В соседней Карелии и Санкт-Петербурге кстати ничего такого: бом-
боубежища давно ни к чему не готовились.

НАТО нам не страшно. После ядерного апокалипсиса, который обе-
щает Дмитрий Медведев, угроза со стороны НАТО отпадёт сама собой.

Сергей Миронов
Президент неньки Зеленский продолжает чистку Службы безопас-

ности Украины.
После увольнения с позором с поста главы СБУ своего друга детства 

Ивана Баканова Зеленский анонсировал увольнение ещё почти трех 
десятков крупных функционеров украинских спецслужб.

Гетман обвиняет спецслужбистов в тяжких грехах – и в неэффектив-
ности, и в саботаже, и даже в государственной измене.

Видимо, настал тот момент, когда свои собственные фиаско следу-
ет на кого-нибудь спихнуть. Ситуативно ход, конечно, действенный. 
Но ненадолго.

Если проследить логику борьбы Зеленского за право называться 
президентом на Украине, то следующий шаг – это либо смена Прави-
тельства, либо разгон парламента, либо показательный арест армей-
ской «верхушки». Шоу должно продолжаться. Для пущего эффекта – 
по нарастающей.

Всё это приведёт лишь к тому, что вся эта банда под названием «Квар-
тал-95» в страхе начнёт «сливать» своего вождя. Как в свое время слу-
чилось с недальновидным Януковичем.

Но сбежать в Ростов уже не получится. А в Лондоне Зеленского мо-
жет ждать судьба Березовского. Ну в лучшем случае – судьба дегради-
ровавшего Чичваркина. Когда-нибудь этот кровавый спектакль под на-
званием «слава нацистской Украине» закончится. Наша задача – уско-
рить процесс.

Джига на могиле |Z
Опять невнятная фиксация нашей пропаганды на советском флаге.
Как будто цель СВО — удовлетворить (предположительно) чаяниям 

тех, кому за 70.
Как будто нынешняя Украина — не продукт действий советских иде-

ологов по украинизации русских и малороссов.
Как будто не СССР отрезал от России в пользу УССР (и до кучи Казах-

https://t.me/obrazbuduschego2/10616
https://t.me/mironovonline/3909
https://t.me/dancingrussians/474
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ской ССР) те территории, за которые сейчас умирают русские по обе 
стороны военного конфликта.

И все это вместо поиска путей по завоеванию умов молодых граж-
дан Украины.

Друид
Похоже, демпартия США решила, что пришло время «сливать» Джо 

Байдена, тянущего в преддверии выборов в Конгресс рейтинги партии 
на дно. Сначала американский президент заявил, что заболел раком 
из-за последствий загрязнения окружающей среды. Теперь он сдал 
положительный тест на коронавирус. 

До летального исхода может не дойти, но по состоянию здоровья Д. 
Байден, вероятно, передаст пост вице-президенту Камилле Харрис, а 
потом и вовсе откажется от своего президентства. Таковы «демокра-
тические» методы борьбы за власть.

Сладков+
Вы посмотрите сколько эмоций было по поводу посылки на «украин-

ский фронт войны Запада с Россией» пресловутых джавелинов. И что? 
Вон они повсюду валяются, трофейные и неиспользованные (таскать 
тяжело, применять сложно не то, что советские «Муху» или «Аглень», 
и уж совсем комфортный РПГ-7). 

Потом у Киева 155-мм орудия появились импортные. И что? Ну виз-
жат снаряды пролетая, как кнуры под ножом, ну точны и, в целом, опас-
ны, как и любые артсистемы. Так им противопоставлены много-много-
численные российские системы. Пока берем количеством (берём же) 
и забиваем эти импортные «три топорика» как одинокого кабанчика 
пятью ружьями на охоте. Скоро и точностью лазерного наведения их 
проймём. Плюс пока иранские, а далее и свои барражирующие бое-
припасы у нас появятся, - «охотящаяся смерть». 

Потом, в качестве «вандервафли» Украине была предложена ино-
странная система РСЗО, «тасамаячтобьетнатристакилометров». И что? 
Она практичнее «Смерча», или 300 мм «Торнадо»? А в чем? Сбивают-
ся иностранные ракеты до 100 процентов при огневом налете. 

Дальше на Украину поставят систему ПРО. Будем тренироваться её 
преодолевать. Искать и применять новую тактику, людей на реаль-
ной практике готовить, изучать трофеи и закупки «от старых добрых 
украинских маркитантов». Нас тренируют западные вооруженцы. И 
чо? Мы только рады. Учимся с вами бороться. 

А теперь вспомним интереснейшее выражение нашего Верховного, 
от 7 июля сего года: «Мы всерьез пока еще ничего не начинали». Дей-
ствительно, у нас море вариантов и подвариантов. Например иран-
ский кейс, с их «опасными и живучими» (Military Watch) разведыва-
тельно-ударными и барражирующими боеприпасами, разрабатывать 
которые Тегеран начал с 1988 года. 

Мы все равно добьемся на поле боя своего. И что потом? Штыки в 
землю? 

https://t.me/wisedruidd/3883
https://t.me/Sladkov_plus/5916
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Нееееет. Потом мы с тройной силой займемся модернизацией Во-
оруженных Сил. Нас хотят убить, и мы будем активно защищаться.

Александр Жучковский
СВО под кодовым названием РДТ (Ряд Других Территорий) продол-

жается. 
Выходные обещают быть жаркими. Для хохлов.
Как любит говорить военкор Поддубный, «хлопцы, бегите».
Или сдавайтесь. В плену комфортней и теплее, чем в земле.

МИГ
Пару слов о токсичности Украины: вчера Байден встретился с же-

ной Зеленского а сегодня - слег с «короной».
Будьте бдительны!

Захар Прилепин
Джо Байден сдал положительный тест на коронавирус, сообщили в 

Белом доме.
Накануне Елена Зеленская встречалась с дедушкой.
Угробят хохлы Америку.

НЕЗЫГАРЬ
Мнение экспертов. Директор Института политических исследова-

ний Сергей Марков – о военной логике СВО. 
Первый этап СВО  на Украине заключался в том, что армия России си-

лами групп спецназа осуществила прорыв по ключевым направлени-
ям и подошла к крупным городам – Киеву, Харькову, Чернигову, Пол-
таве, Николаеву, Херсону. Предполагалось, что завязавшиеся в этих 
городах бои приведут к коллапсу системы госвласти Украины, обра-
зуется вакуум власти, который будет заполнен, с одной стороны, быв-
шими украинскими политиками, которые после 2014 года были вы-
нуждены уехать в Россию, вроде Олега Царева, с другой стороны – ре-
прессированными украинскими политиками типа людей из команды 
Виктора Медведчука, с третьей стороны – перешедшими на сторону 
новой власти беспринципными людьми из команды Зеленского, и с 
четвертой стороны – генералами, силовиками.

Однако первый этап оказался неуспешным, он был выполнен толь-
ко процентов на двадцать – удалось выйти к крупным городам и даже 
взять Херсон. Но коллапса украинской государственной власти не слу-
чилось – она продолжила свое функционирование, силовики остались 
лояльными киевскому режиму. Более того, шедшие рывком вперед 
группы российского спецназа оказались под жесткими фланговыми 
ударами и понесли существенные потери.

После этого почти провала Россия отвела свои воинские подразде-
ления от большинства крупнейших городов и сосредоточила военные 
усилия на ограниченном участке в районе Донбасса. 

https://t.me/juchkovsky/2519
https://t.me/mig41/19327
https://t.me/zakharprilepin/13090
https://t.me/russica2/47439


ОГЛАВЛЕНИЕ 369ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Затем начался второй этап СВО, который заключался  в том, что РФ 
использовала количественное преимущество в артиллерии и ракетах. 

Североатлантический альянс нанес ответный удар в виде поставок 
РСЗО Himars – комплексы начали наносить удары по складам с бое-
припасами с целью лишить армию РФ преимущества в огневой мощи. 
Himars имели успех, но совершенно очевидно, как ответит армия Рос-
сии – логистическим распределением боезапасов.  

Однако есть несколько вопросов, на которых пока нет ответа. Пер-
вый вопрос: существует две позиции, одна – то, что кадровый потен-
циал ВСУ во многом подорван, и Украина вынуждена бросать в  бой 
плохо подготовленных резервистов.. Вторая точка зрения заключается 
в том, что недавно мобилизованных резервистов кидают на поле боя, 
чтобы, напротив, сохранить кадровую армию Украины, которая пре-
имущественно находится на западе, где проходит переоснащение за-
падным оружием и переподготовку. И цель этого – подготовка контр-
наступления примерно в августе-сентябре, после значительного исто-
щения российской армии в кровопролитных боях. Тогда якобы случит-
ся один или два контрудара украинской армии, оснащенной новейши-
ми системами западного вооружения, при поддержке западных ЧВК.

Второй военный вопрос – снабдит ли НАТО армию Украины более 
мощными системами вооружения, придут ли на место Himars новые 
системы, способные бить до 300 километров? Это будет означать, что 
ВСУ смогут нанести удары по Крымскому мосту, Симферополю, Сева-
стополю, Ростову-на-Дону, Курску и ряду других городов.

Третий вопрос – армия России по-прежнему будет сосредоточена 
на боевых действиях на Донбассе или же начнет наносить массиро-
ванные удары по центрам принятия решений – в Киеве и другим за-
пасным штабам? 

Логика подсказывает: надо надеяться на лучшее, но готовиться к 
худшему. Поэтому Россия должна быть готова к передаче странами 
НАТО Украине ракет большой дальности, после чего начнутся ракет-
ные удары по регионам нашей страны. И одновременно стартуют два 
контрнаступления ВСУ – одно, вероятно, по херсонскому направле-
нию, второе – в районе Харькова. Также возможна попытка прорыва 
ВСУ в Россию с целью оккупации части ее территорий. Но главная цель 
ВСУ – доказать, что они способны в наступательных боях нанести по-
ражение армии России, а также взять города, прежде всего, Херсон и 
Мелитополь, в  которых население уже поверило, что Россия здесь – 
навсегда. 

Наиболее вероятно, что удары по российским регионам и Крымско-
му мосту будут нанесены осенью, и контрнаступление ВСУ тоже состо-
ится  в этот период. С другой стороны, именно август считается в Рос-
сии месяцем катастроф, поэтому не исключено, что всё это случится 
совсем скоро.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
После удара баллистической ракетой по порту Севастополя уже на 

https://t.me/zhivoff/5515
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следующее утро Россия нанесла серию мощных ударов по всей тер-
ритории Украины.

Ударами Кинжалов были уничтожены все правительственные зда-
ния в Киеве, Львове и Днепре. 60 метровые воронки на месте бывших 
государственных учреждений намекали, что русское терпение закон-
чилось.

Ударами тактическими ядерными боеприпасами были уничтожены 
все мосты по которым шло снабжение ВСУ, а также крупные скопле-
ния техники и ВСУ в разных районах страны.

В воздух поднялся весь российский парк авиации, до 500 самолё-
тов одновременно совершили авианалеты на все пункты управления, 
складирования, и расположения частей. 

Сотня ударов крылатыми ракетами разных типов погасила все остав-
шиеся ПВО ВСУ, полностью открыв небо для русской авиации. Укре-
прайоны на Донбассе были единовременно уничтожены тяжёлыми 
бомбами типа ФАБ5000.

Затем реактивная артиллерия без жалости и разбора полностью ис-
пепелила все места дислокации противника, которые не были унич-
тожены первым ядерным тактическом ударом. 

Вперёд пошла 300 тысячная пехотная армия, поддерживаемся 4 тан-
ковыми дивизиями Т90, перед которыми разведку местности прово-
дят беспилотники стратегического и тактического звена. Три мощных 
удара с Севера, Востока и Юга обратили украинское войско в бегство. 
Батальоны и полки сдавались без боя, а все кто даже гипотетически 
мог оказать сопротивление мгновенно уничтожался танками и фрон-
товой авиацией.

Капитуляцию пришлось принимать тем немногим Киевским поли-
тикам, которые выжили после удара по центрам принятия решений. 
Поляки в последней момент двинули через границу 10 бтг в надежде 
оккупировать хотя бы западные области Украины, но тут же были унич-
тожены ударом ядерного Искандера. Президент России предупредил, 
что любая страна, которая попробует повторить подвиг «Польши» бу-
дет уничтожена в течении получаса. 

+- как-то так должна была выглядеть для Украины война с Россией.

Олег Царёв
Хороший сценарий. Но я против применения ядерного орудия. Ядер-

ное оружие - мировое зло. И применив его, мы автоматически поте-
ряем тех немногих друзей, что у нас остались. 

Ну и не надо забывать, что мы освобождаем свою русскую землю, с 
частично обманутым, но своим населением. По своей земле ядерны-
ми зарядами?

Veron_rus
В России решили закрыть агентство «Сохнут», якобы занимающееся 

вопросами репатриации. Израиль так возбудился, что событие приоб-

https://t.me/olegtsarov/2760
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рело уже межгосударственные масштабы. Я знаю Сохнут изнутри, по-
жалуй среди русских - один из совсем-совсем немногих. У меня даже 
есть грамота за отличное там обучение. Репатриацией оно конечно 
занимается. Но вообще это центр шпионажа и диаспорального тим-
билдинга. Где еврейских лидеров ГОТОВЯТ. Преподаватели из Израиля 
учат риторике, черной риторике, управлению группой, навязыванию 
людям своей позиции. Девушек приучают к сексуальной небрезгливо-
сти. Лично я эгалитарист и считаю, что все люди должны от рождения 
иметь равные возможности. Разгром этой секты будет иметь далеко 
идущие позитивные последствия для русских. Вообще любые нацио-
нальные диаспоральные организации просто не нужны. Хотите объе-
диняться по признаку крови - чемодан-вокзал-Кровная Родина.

Комиссар Исчезает
Невозможно перестать ругаться на сильный дождь с градом, подта-

явший грязный снег на льду и маразматическую, безвольную полити-
ку Кремля.

Казалось бы, украинские дроны бомбят Запорожскую атомную элек-
тростанцию. Атомную электростанцию, Карл из любимого сериала!

Ну отреагируй же, Вялая Федерация, объяви официально Украину 
государством-террористом, объяви заодно СБУ, дирижирующую взры-
вами в тылу, преступной террористической организацией, поймай ко-
го-нибудь, ну хоть одного украинского випа, накажи уже кого-нибудь 
так, чтобы хоть кто-нибудь уже испугался.

Почему все устроено так, что пугать мы умеем только дурковатых 
подростков, которые «разместили экстремистское фото в сети Вкон-
такте» или плясали на фоне Вечного огня, - но как доходит дело до 
Украины, до наших серьезных врагов, так сразу же и выясняется, что 
они нас не боятся, и не просто не боятся, но и наглеют все больше и 
больше от своей безнаказанности.

И дело ведь не в деньгах, не в оружии, не в людях, вообще не в 
средствах. 

Дело в психологической неуверенности, низкоранговости и зави-
симости от внешнего мира, в синдроме Янаева, Язова и Крючкова ав-
густа 1991 года, в настрое на - «ну может как-нибудь договоримся», 
«не надо обострять», «они агрессивные, а мы не такие, мы хорошие, 
и мы сейчас это всем покажем», в настрое на поражение и унылое 
ничегонеделание (атовдругмалоличто), тогда как с той стороны - дей-
ствуют очень активные, беспредельно наглые и на все готовые сущно-
сти, очень похожие на ранних большевиков, которые этому унылому 
чиновничьему мистеру «давайтедоговоримся» откусят голову и вы-
плюнут уши.

Дорогой Кремль, зайди уже на сайт горздрав точка орг, набери в 
поиске «Озверин 100 мг», и желательно упаковку побольше, закажи с 
доставкой за зубцы и принимай три раза в день.

Иначе я и не знаю, как еще родину спасать.

https://t.me/komissarischezaet/141
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Старше Эдды
Одной из особенностей проходящей сейчас на Украине войны, яв-

ляется массированное применение ВС РФ тактических ракет. До этого 
подобный опыт был только у США, но американцы использовали ра-
кетное оружие против откровенно слабых противников, коим нечего 
было противопоставить Вашингтону. 

С Украиной все ровно  наоборот. Накаченная западным оружием, 
имеющая мощную ПВО и пользующаяся услугами космической и ра-
диоразведки  НАТО, Украина тем не менее ежедневно получает тя-
жёлые удары русскими ракетами и несёт очень серьёзные потери в 
результате подобных налётов. 

Количество уничтоженных подобных способов всушников, включая 
как старших офицеров и амбициозных деятелей нацбатов, так и ино-
странных наёмников и инструкторов, исчисляется уже тысячами, а мо-
жет быть уже и полутора десятками тысяч. 

По сути на всей территории Украины существует риск попасть под 
удар Калибров и Искандеров, что накладывает существенный отпе-
чаток на морально-психологическое состояние ВСУ. Думаю, что чем 
дольше будет идти война, тем интенсивнее, вывереннее и точнее бу-
дут подобные удары, а тактические ракеты, как бы не верещала укра-
инская пропаганда, у России не закончатся.

На самом деле никакого оружия, позволяющего Украине перело-
мить ситуацию на фронте не существует. Главное оружие Украины, это 
массовая мобилизация и «живые волны», которое однако Зеленский 
ещё не применял. 

Война на самом деле тяжела для России, но я как то уже писал, что 
она является по сути прививкой или предтечей настоящей войны с на-
стоящим противником. И от того, как мы сейчас научимся противосто-
ять слабому вирусу, будет зависеть способность государственного ор-
ганизма противостоять настоящей болезни. 

Сейчас война ведётся во всех плоскостях: чисто военной, экономи-
ческой, информационной, психологической. Война идёт в воздушном 
и космическом пространстве, на суше и на море. 

Силы госбезопасности, разведки, диверсионные группы и агентура 
активно ведут борьбу, пытаясь максимально ослабить противника. 

Осенью и зимой мы увидим, насколько Россия сделала выводы из 
весенне-летней кампании и как долго Украина ещё готова работать в 
виде боксёрской груши и полигона для уже начавшейся Третьей ми-
ровой.

Сергей Миронов
Когда первая леди страны едет в иное государство просить оружие 

– это, мягко говоря, безумие.
Именно такое безумие совершила Елена Зеленская, которая при-

летела в США и с трибуны американского  Конгресса попросила дать 
Украине «больше оружия».

Заметьте, она не просила медицинской помощи для пенсионеров. 

https://t.me/vysokygovorit/8799
https://t.me/mironovonline/3897
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Она также даже не вспомнила, что детям её страны не будет хватать 
учебников. Она попросту молчит о безработных, которые теперь вы-
нуждены искать пропитание буквально по помойкам.

Зеленская просит оружие. Своим поступком супруга президента 
продемонстрировала, что она полностью поддерживает его  антина-
родную, антиукраинскую позицию. Более того, Зеленская стремится в 
ней активно участвовать.

Пока украинские жены, матери, сестры и дочери оплакивают своих 
убитых родных мужчин, хоронят их, чета Зеленских жадно подсчиты-
вает барыши от поставок оружия на Украину.

Поэтому неустанно буду задавать вопрос нашим братьям-украин-
цам: за что воюете? За право Зеленских обогащаться на ваших трупах, 
слезах и горе ваших близких?

Логика Маркова
Мое предупреждение - надо готовится к контрудару ВСУ уже в авгу-

сте и тогда же возможны удары ракетами по Крымскому мосту, Росто-
ву-на-Дону, Симферополю.

Алёхин. Telega власти
И мы видим, что Владимир Путин идет по пути Петра Великого, пы-

таясь исправить многие перекосы в правлении в прошлом. И победу 
над НАТО и англо-саксонским миром на территории Украины будут 
описывать в учебниках истории всего мира как победу русского наро-
да под управлением Владимира Путина над фашизмом и над гегемо-
нией глобалистов, уничтожающих нормальные ценности и насажда-
ющих противные человеческой природе ценности. 

Сегодня, несмотря на постоянные «похороны» западным миром 
Путина, он продолжает быть и медиатором, и лидером, который объ-
единяет вокруг нового многополюсного миропорядка все больше го-
сударств. 

Скоро, очень скоро, мы увидим триумф русского мира, русского ору-
жия и русского уклада над тьмой, в которую США и Европа погружали 
мир многие годы!

https://t.me/logikamarkova/2866
https://t.me/Alekhin_Telega/5185
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮЛЯ

МЕТАМЕТРИКА Z
Зампред Правительства Московской области, доктор политических 

наук, проф. Г.Ю.Филимонов о крахе «политического украинства» – 
специально для @metametrica

На этой неделе информационную повестку взорвал комментарий 
Сергея Лаврова о расширении географии российской спецоперации 
на Украине за границы ДНР и ЛНР. «Сейчас география другая. Это да-
леко не только ДНР и ЛНР, это еще и Херсонская область, Запорожская 
область и ряд других территорий, и этот процесс продолжается, при-
чем продолжается последовательно и настойчиво», – отметил глава 
российской дипломатии.

Однако география, хоть и составляет основу любых международ-
ных событий, далеко не самодостаточна. Именно это и имел в виду 
министр. Вопрос первостепенный – жизнь и безопасность миллионов 
людей – скрывает за собой будущее политическое устройство Север-
ного Причерноморья, за которым стоит тема идейно-ценностная. Без 
ответа на эти вызовы невозможно в полной мере представить устой-
чивый вектор грядущих изменений.

Конечно, такие процессы на территории Донбасса давно запущены: 
ЛНР стоит на пороге референдума о вхождении в состав России. Тот 
же вопрос будет обсуждаться и в ДНР после освобождения ее терри-
тории от наемников и преступников из ВСУ. Власти республик не скры-
вают своих устремлений к максимально тесной интеграции с Россией 
вплоть до полного воссоединения. И находят полную поддержку со 
стороны различных общественно-политических движений и народа в 
широком смысле.

Ведь, как и Крым, территория Донбасса – это историческая Новорос-
сия. Этнически русское и культурно русскоязычное население, всегда 
полагавшее себя частью  большой России – трансвременного импер-
ского или, как принято сегодня говорить, интеграционного проекта. 

Ползучий местечковый национал-шовинизм гетманского разлива, 
поднявший голову на Украине после развала СССР и применённый за-
тем Западом в целях дефрагментации сердца постсоветского простран-
ства, поставил этих людей перед выбором – отказаться от самоиденти-
фикации или остаться собой. В конечном итоге, именно за отождест-
вление себя с русской цивилизацией они подвергались дискримина-
ции, а потом и прямому геноциду со стороны украинских радикалов, 
оказавшихся у вялого киевского штурвала волей превратностей поли-
тических интриг (гибридной агрессии). Выбор этими людьми был сде-
лан в 2014 году: осталось его максимально точно реализовать.

Но дело не только в ДНР и ЛНР. Хороший пример здесь – Мариу-
поль, Херсон, Харьковская область. Там процессы политико-админи-
стративные напрямую связаны с последовательным и настойчивым 
восстановлением мирной жизни и безопасности. Параллельно про-
исходят процессы идейно-ценностной реинтеграции. Сегодня мы ви-

https://t.me/Metametrica/6529
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дим там не только крушение политтехнологического проекта «Украи-
на», но и более значимый крах – бесплодного политического украин-
ства. Люди, которых десятилетиями пытались натравить на Россию, 
вдруг осознают, вдруг видят на конкретных примерах, что только Рос-
сия может спасти их будущее. Не сразу, не по мановению волшебной 
палочки, но вектор легко опознаваем.

Конечно, география СВО ещё не дошла до самых проблемных укра-
инских регионов, с этим мы согласимся. Однако информация в совре-
менном мире распространяется без границ, в т.ч. военных. А для поли-
тического украинства нет ничего более страшного, чем правда о нем, 
его преступлениях, его лжи, его духовной нищете. Поэтому наша зада-
ча – последовательно помогать людям, настойчиво защищать их и ис-
коренять идеологию ненависти – и этого достаточно. Остальное сде-
лают военные. Слова Сергея Лаврова – опосредованное подтвержде-
ние тому, что разворота в этом движении не будет. Именно это так на-
пугало их, стоящих по ту сторону баррикад.

Ꙃаставный
Приднестровье готовится стать частью России
Об этом, теперь уже официально, заявляет глава МИД Приднестров-

ской республики. Это новый ястребиный звоночек в череде однознач-
ных воинственных посланий с русского верха. Возможно, усиление 
личного состава и техникой на (в том числе) Николаевском направле-
нии, намекает нам об актуализации коридора в Приднестровье.

По этому случаю, напоминаю вам о том, как может выглядеть такой 
коридор.

Друид
Ситуация с Приднестровьем остаётся сложной. Власти этой респу-

блики ориентированы на присоединение к России, но многое будет 
зависеть от хода спецоперации на Украине и, в частности, от продви-
жения российских войск в Николаевской и Одесской областях. 

https://t.me/zastavnyii/935
https://t.me/wisedruidd/3889
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Этот вариант развития событий является вполне вероятным, однако 
говорить о том, что он окончательно утверждён и реализуется – нель-
зя. При этом, очевидно, что Приднестровье останется в сфере влияния 
России, и Москва будет ему помогать.

Николай Стариков
Молдавия:
- продлила незаконный домашний арест экс-президенту Игорю Ни-

колаевичу Додону;
- не пустила на свою территорию российских военных оперативной 

группы (ОГРО), дислоцированной в Приднестровье. 
Но это ещё не всё.
Спикер молдавского МИДа Даниэль Воде назвал Оперативную груп-

пу российских войск в Приднестровском регионе Республики Молдо-
ва  (ОГРО)   «незаконным формированием» и нарушающим нейтрали-
тет страны.

Вам не кажется, что незаконным формированием является прави-
тельство Майи Санду? 

Которое всеми силами как раз и старается нарушить нейтралитет 
своей страны.

Ꙃаставный
Янсен подтверждает и мои догадки и мои инсайды. Очевидно, что 

увеличение протяженности фронта не несет для Русской армии таких 
негативных последствий, какие будет нести для ВСУ. Тотальное пре-
имущество русских в дальнобойной артиллерии — главный козырь 
при таком раскладе. И даже если хаймарсов будет не двенадцать, а 
сто двенадцать, — широченный фронт наступления русской пехоты, 
поддерживаемый тысячами артиллерийских установок с миллиона-
ми снарядов, против морально подавленной теробороны, испытыва-
ющей снарядный голод, будет работать как тот самый пресловутый 
паровой каток. 

Но, к нашей радости, главное в том, что и военное руководство, и, 
куда важнее — политическое, — озарилось не столько пониманием 
этого, сколько решимостью начать претворять это в реальность.

Повторю уже много раз замеченное на моем канале в последние 
дни: сигналов этой решимости стало очень много.

Владлен ТатарZкий
Помимо разрушения мостов, у нас есть много ассиметричных отве-

тов на «Химарсы» и прочую заграничную шнягу. 
Например, почему мы планомерно не уничтожаем все украинские 

электростанции? Представляете, во всём Харькове нет света. Вообще 
ничего работать не будет, в том числе оборонные предприятия. Ин-
тернета тоже не будет. Нужен хороший удар, чтоб быстро не восста-

https://t.me/nstarikovru/30406
https://t.me/zastavnyii/937
https://t.me/vladlentatarsky/15092


ОГЛАВЛЕНИЕ 377ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮЛЯ

новить. 
Мне возражают: «мы заботимся о гражданах Украины, потому что 

у нас СВО, а не война».
Спорить тут не стоит, тут поможет только психиатр и медикаментоз-

ное лечение. 
Почему инфраструктуру Мариуполя и Северодонецка мы не пожа-

лели, а инфраструктуру Харькова и Киева должны жалеть? 
Удар по электростанции очень гуманный, мирные граждане на гиб-

нут, просто у них нет света.
Опять возражение: «нам это потом восстановить!». Для того, чтобы 

восстановить, нужно сначала победить в войне, а пока, как в поговор-
ке: «жизнь висит на нитке, а думает о прибытке».

ZERGULIO
Мне тоже непонятна эта псевдо-гуманность, укронацисты перекры-

вали воду в Крым и душат жаждой Донецк и Горловку, прицельно били 
и бьют по водоводам. А мы не можем Харькову и его оборонным пред-
приятиям электричество отрубить? Шизофрения какая-то.

Андрей Медведев
Буквально два дня назад писал о том же. У нас есть широкий набор 

инструментов, чтобы загнать Украину в техногенную дыру. Причём, 
если мы все это всерьёз, то делать это надо сейчас, постепенно усили-
вая давление к зиме. 

Удары по электростанциям, и прочим критическим объектам ин-
фраструктуры, по большому счету ничего не изменят в отношении к 
России на Украине. Оно сформировано было задолго до начала опе-
рации. Все, вероятно, забыли, что самый страшный слух конца 2013 
года на киевском Майдане, это высадка русских десантников в Харь-
кове. Рассказывали, что они колонной идут на Киев, что в самом Кие-
ве действует чеченский ОМОН. Да... Не буди лихо...

Ну так вот, русофобия была основной украинской идеологии все эти 
годы. Она же остаётся её стержнем сейчас. В условиях информацион-
ного вакуума большинство граждан Украины и так уже давно ненави-
дят мокшанскую русню, и уверены в скорой победе над москалями. 
То есть удары по инфраструктуре ненависти не добавят, а вот боевой 
настрой вполне могут снизить.

Ничего принципиально не изменится. Те, кто ждут русскую армию, 
будут её ждать в любом случае. Кто хочет видеть польскую власть, бу-
дет только больше её желать. А кто просто пытается переждать, отси-
деться, тот будет винить в происходящем обе стороны. Но примет лю-
бого победителя, лишь бы все оно скорее закончилось.

Объясняет Readovka
Чем война отличается от спецоперации? И когда ВКС получат воз-

можность ответить за удары украинцев по ГЭС и АЭС?

https://t.me/SergeyKolyasnikov/40295
https://t.me/MedvedevVesti/10579
https://t.me/readovkaru/1085
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В сети не утихают споры о том, что же сейчас происходит: война 
или СВО? Отвечаем — Украина ведёт полномасштабную войну, Россия 
продолжает спецоперировать. Сообщения о террористических ударах 
по электростанциям, жилым кварталам и социальным учреждениям 
со стороны Украины становятся рутинной информационной повест-
кой. Энергодар, Херсон, Каховка, Брянск, Белгород и Донецк находят-
ся под постоянными ударами. А что в ответ?

В ответ Россия аккуратно точечно бомбит склады с вооружениями, 
опорные пункты, изредка мосты и центры принятия решений. Пото-
му что это — законы ведения спецоперации, а не войны. Только воен-
ная инфраструктура. При этом незапрещённое террористическое го-
сударство «Украина» наносит удары по мирным целям не потому, что 
хочет их уничтожить (у них-то и ресурса для этого нет), а потому, что 
стремится всеми силами запугать население, создать миф о непобе-
димых HIMARSах, заставить жить освобождённые территории в стра-
хе и панике.

Может быть, настало время поиграть в эту информационно-психо-
логическую войну в обратную сторону? В Киеве, Днепре, Харькове и 
других городах много электростанций, очистных сооружений, иной 
инфраструктуры. Может быть, следует показать населению пока ещё 
неосвобождённых территорий, во что их втянул Зеленский, отказав-
шись от «Минск-2» и что испытывают жители Мелитополя, Херсона и 
Каховки? Разок, другой жахнуть по критической инфраструктуре, на-
ходящейся вдали от густонаселённых районов?

Владислав Угольный
Между прочим, все попытки укронацистов в культурную апропри-

ацию (нынешний случай батальона «Черная сотня», махновская ро-
мантика в районе Гуляйполя, заходы Бужанского про ВОВ, возможно 
даже белый интенационализм «Азова») должны караться намного бо-
лее строго, чем обычные проявления галицкого укронацизма.

Укронацизм должен восприниматься как максимально не реле-
вантная идеология, не имеющее ничего общего с русскими на уров-
не символов. Он должен обратно выродиться в нелепое галичанство, 
без адаптаций для юго-восточного и киевского населения.

Если поклонников Бандеры нужно просто ликвидировать, то укро-
нацистов, орущих про Махно или Павличенко, необходимо давить. 
Это принципиальный вопрос: Махно, Павличенко и «Черная Сотня» 
— наша культура и не свиньям её лапать. Малейшее поползновение в 
эту сторону должно караться с максимальной строгостью.

Украина.ру
В Сумской области Украины в реке обнаружили труп больной афри-

канской чумой свиньи
Жительница села Зазорки сообщила об этом в Госпродпотребслуж-

бу, диагноз у животного подтвержден. Комиссией объявлен карантин 
и определена 7-километровая зона надзора.

https://t.me/zola_of_renovation/2373
https://t.me/ukraina_ru/87453
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Владислав Угольный
А теперь без шуток... Укронацисты кажется решили применить за-

слон с использованием биологического оружия в русской Слобожа-
щине, у славного города Сумы.

В этом им, разумеется, помогают их американские кураторы. Био-
лаборатории за пределами освобожденных территорий никто так и 
не закрыл, мы помним.

Конечно «свинная чума» и так более тридцати лет уже у границ с 
Россией, но теперь это не метафора, а реальное заболевание.

Мы все понимаем, что это первый звоночек, а затем пойдут целые 
могильники, которые разрушат сначала жизни жители русских Слобо-
жанщины, а затем через грунтовые воды пойдет на Курскую, Белго-
родскую и возможно Брянскую области.

Это — экзистенциальная угроза. Укронацисткое правительство ста-
вит эту угрозу как перед украинскими гражданами, так и перед росси-
янами — и те, и другие являются русскими.

С обеими свинными чумами надо чет делать.

Холмогоров
Я, как вы знаете, очень люблю картографическую семантику. 
Вот карты мира из США очень наглядно доказывают, что Штаты про-

тивоестественное образование с извращенным, идущим против при-
роды видением мира.

Холмогоров
Главным источником мировой русофобии является проекция Мер-

катора, которая ради сохранения угловых расстояний при переносе 
глобуса на плоскость увеличивает масштаб объектов к полюсам. Отсю-
да огромные Канада, Гренландия, Аляска, а главное шок-эффект вы-
зываемый картографическими размерами России.

Проекция Меркатора создает впечатление такой огромности Рос-
сии, что обитатели мелких стран начинают испытывать подсознатель-
ную ненависть к нам. «Нашей огромности боятся».

Логика Маркова
Зерновая сделка это победа России, потому что 
1. ООН признала, что Россия имеет право требовать и контролиро-

вать, что никакое оружие в Украину морем доставляться не должно. 
2. И сделка только на 120 дней. После этого Россия может полно-

ценно брать контроль над Одессой военным путем.
3. Николаев не включен. Россия может брать Николаев раньше.
4. Россия тоже может участвовать в досмотре судов на предмет ору-

жия через совместный координационный центр.

https://t.me/zola_of_renovation/2375
https://t.me/holmogortalks/22885
https://t.me/holmogortalks/22887
https://t.me/logikamarkova/2875
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Андрей Медведев
Похоже, что на Украине не врубились, что произошло. Сработала 

фантомная эйфория о прошлом Стамбуле и отходе войск от Киева. 
А по факту министры обороны (!) Турции и России дали разреше-

ние на провоз зерна (а теоретически и прочих грузов) третьим стра-
нам при условии военного контроля этого грузопотока.

То есть Россия и Турция поделили Черное море, указав прочим игро-
кам на то, что и без тут чужих разберутся. И надо понимать, это только 
один шаг, в ряду тех, которые еще будут.     

Но важно, что мнение Украины вообще особо не учитывалось (хотя 
Киев соглашение, конечно для внутреннего инфополя подаст, как пе-
ремогу), и Украина теряет остатки запасов зерна. На общую картину 
мировой торговли они не сильно влияют. А вот для Украины потеря 
зерна (а ну то есть экспорт, конечно, конечно) может стать фатальной. 

Я не про то, что развалится страна. Не развалится. Но есть людям 
будет нечего. Впрочем, кого это волнует? 

Холмогоров
Зерновые соглашения это грандиозная победа России в междуна-

родно-правовом поле.
Не все, кажется, это осознали.
Во-первых признано право России на блокаду украинских портов и 

на недопущение перевозок в них оружия. Причем это право фактиче-
ски признали и ООН и Украина.

Во-вторых, было признано, что вооруженным путем Украина эту 
блокаду прорвать не может никакими гарпунами. Не может несмотря 
на потопление крейсера и оставление Змеиного. Приходится догова-
риваться с Россией.

Законный интерес России в недопущении на Украину оружия мо-
рем признан, так сказать официально на уровне ООН.

На том же уровне нас пришлось признать черноморским гегемо-
ном.

Размер зрады украинцы видимо не осознают, поскольку в их кар-
тине мира «мировое сообщество заставило орков пропустить зерно». 
То что этот пропуск возможно был прелюдией к голодомору - поймут 
сильно позже. Украинский урожай этого года с прошлогодним несрав-
ним.

Типичная Одесса
И так что мы имеем по зерновым соглашениям:
1)  Фактически признано «право» России на блокаду украинских 

портов и на недопущение перевозок в них оружия. Причем это право 
фактически признали и ООН, и Украина. Никто не требует снять сроч-
но блокаду, не заявляет про военные преступления и т.д.

2)  Стало ясно, что вооруженным путем Украина эту блокаду снять 
не может. 

https://t.me/MedvedevVesti/10582
https://t.me/holmogortalks/22892
https://t.me/odessa_typical/16690
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3)  Интерес России в недопущении на Украину оружия морем при-
знан, так скажем официально на уровне ООН.

4) Так же сняты ограничений на экспорт российских сельхозпродук-
ции и удобрений на мировые рынки

Теперь самое интересное, а сколько-то зерна осталось в хранили-
щах? Не вывезут ли всё что бы получить валюту, даже то что в спецре-
зервах хранится (а про продажу спецрезеровов уже писали не раз, де-
лами по хищению занимается СБУ) Вернут ли импортеры валюту (а 
они чаще всего иностранцы) и сколько будет откат агрокомпаний что 
бы именно твой урожай купил брокер и вывез?

Друид
В Турции всё-таки было подписано соглашение по экспорту зерна 

из украинских портов. Оно подписано не на прямую между Россией и 
Украиной, а по соглашению каждой страны отдельно с Турцией и ООН. 

Досмотры судов на предмет оружия будут проводиться как на вхо-
де, так и на выходе из Чёрного моря, сообщил министр обороны Рос-
сии Сергей Шойгу. Но пока непонятно – кем и как именно это будет 
контролироваться на местах, так как координационный центр будет 
находиться в Стамбуле. Инспекционные группы не надёжны и в лю-
бой момент наших могут расстрелять, так как от киевского режима 
можно ожидать что угодно.

Стоит отметить, что Киев уже подписывал мирные соглашения, но 
лишь в исключительных случаях их соблюдал. Станет ли данное согла-
шение таким же исключением?

Бульба престоловъ
Кужугет Шойгу подписал отказ России от Одессы
По зерновому соглашению «контроль портов «Одесса», «Черно-

морск» и «Южный» остается за украинской стороной. Запрещено ата-
ковать эти порты, а значит и город, в котором они находятся. Нахож-
дение в этих портах других судов, кроме тех, которые должны обеспе-
чивать экспорт зерна и связанных с ним пищевых продуктов и удобре-
ний не предусматривается.»

Гарантами отказа России от Одессы являются Турция и ООН. Зерно 
лишь ширма, за которой РФ заключает промежуточное соглашение 
по ограничению своих амбиций на Украине. Таким окольным спосо-
бом получится не вызвать гнев русского населения, а также (якобы) 
сохранить лицо на международной арене. Хотя среди профессиона-
лов всем всё понятно.

Этим рушится морская блокада: Украина остаётся страной с выхо-
дом к морю, Черноморской державой. РФ на обозримое будущее от-
казалась от амбиций захватить прибрежные области и отрезать Укра-
ину от морской торговли. То есть, три четверти карт раздела Украины 
можно смело выкидывать.

Также зерновая сделка создаёт прецедент квази-перемирия и ко-
ординации между «украинскими и российскими военными» на весь 

https://t.me/wisedruidd/3894
https://t.me/bulbe_de_trones/1348


ОГЛАВЛЕНИЕ 382ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ИЮЛЯ

период уборки урожая в Украине, а это август-октябрь.
Производство Bayraktar TB2 на Украине стартует в 2025 году.
Думаю, можно ожидать незначительного ослабления санкций, ко-

торое охранители выдадут за то, что Запад испугался, а никаких отка-
зов РФ от экспансии, конечно же, не было.

Холмогоров
Люди пишущие что «соглашениями по зерну мы отказались от Одес-

сы» попросту бессовестные.
Во-первых никаких ограничений по атаке на Одессу с суши нет, а 

атака с моря давно уже невозможна.
Во-вторых, говорить про Одессу в ближайшие 120 дней должно быть 

стыдно. Если мы за это время возьмем Славянск и чуть продвинемся 
(а не просрем) на других направлениях, то это будет успехом. 

Одесса будет взята последней. И надеюсь без боя.

Холмогоров
Смысл зерновых переговоров был не в том, чтобы вывезти укрозер-

но. Политическое решение по нему было объявлено Путиным в мае и 
с тех пор не менялось.

Смысл был в том, чтобы поставить морскойтраффик украины под 
внешний контроль, при этом не допустив туда нато. Это сделано. Сде-
лано несмотря на то, что нас выдавили со Змеиного. 

То есть наша дипломатия выиграла статус, потерянный на поле боя.   
От нас не потребовалось доказывать что мы способны блокировать 
Одессу с моря. Все согласились что мы можем, а значит можем уча-
ствовать в досмотре судов. 

Безусловно лучше было бы если бы мы досматривали единолич-
но. Но для этого, кажется, нам требовалось чуточку больше успехов на 
море. 

У нашей долбопатриотической общественности вообще интерес-
ный взгляд. Когда она рассуждает о положении на фронте, то мы ка-
тастрофически проигрываем. Но при этом когда речь идет о диплома-
тии, они хотят чтобы мы вели себя так, как будто мы уже в Чопе. Прав-
да посредине - мы и не проигрываем, и не торжествуем. Мы перетя-
гиваем медленно на свою сторону.

И конечно добиться легитимизации оружейной блокады украин-
ских портов - это при нынешнем раскладе успех.

Colonelcassad
Относительно заключенных в Стамбуле договоренностей по вывозу 

зерна с Украины через фильтр в Турции под контролем Турции, России 
и ООН, то относительно всех криков про «зрады» и «перемоги» сто-
ит отметить, что это в первую очередь очередной договорняк России 
и Турции, который скорее всего был окончательно финализирован во 
время недавней встречи Путина и Эрдогана.

https://t.me/holmogortalks/22894
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Открытая часть договорняка прописана в опубликованных услови-
ях вывоза зерна. 

Но как показывает практика всех сделок с турками с 2016-го года, 
как правило там есть и непубличные договоренности, которые прояв-
ляются позднее. 

Турки по большей части свои обязательства по этим сделкам выпол-
няли (но не всегда - например, трассу M5 в Идлибе так и не разблоки-
ровали, хотя обязались). 

В конечном итоге, все договорняки с Эрдоганом строятся по прин-
ципу «ничего личного - просто бизнес». В данном случае РФ получила 
опцию контроля за тем, что ввозят и вывозят, а Турция желанную роль 
посредника в зерновом вопросе. Разумеется, РФ не очень заинтере-
сована в вовлечении Турции в украинские дела, но в данном случае 
произошел размен, где каждый получил желаемое.

Бульба престоловъ
Чурка тупая, я таки не понял — а что получила РФ?!
«Контроль за тем, что ввозят и вывозят»?
Так пока морская блокада портов стола, по идее до взятия соответ-

ствующих городов, Украина вообще ничего не ввозила и не вывозила. 
Это и есть контроль, пресечение коммуникаций доставки средств ве-
дения войны и экономики противника! И вы сдали этот контроль на 
блюдечке с голубой каёмочкой, как последние пидоры, каковыми вы 
и являетесь!

Черный Прапор
Кончен век Кудрина—Мау—Чубайса. Кончен век Райхельгауза и Не-

взорова. Начинается новый театр — русский театр духовных военных 
действий. Начинается новая русская музыка. Прислушайтесь к рёву 
«Ураганов», свисту «Калибров», рокоту «Аллигаторов», и вы услыши-
те Прокофьева, Свиридова, Скрябина, услышите Шостаковича, напи-
савшего свою симфонию в честь присоединения Донбасса к России.

Александр Проханов, писатель

НЕЗЫГАРЬ
В российском обществе растет переживание относительно беспо-

мощности в отношении надвигающихся экономических сложностей, 
высоки ожидания дальнейшего усиления социального неравенства, а 
параметры долгосрочного планирования характеризуются разновек-
торной динамикой в разных сегментах социума.

Фокус-группы в мегаполисах позволяют зафиксировать, что стаби-
лизация и некоторое уменьшение тревожных факторов марта и нача-
ла апреля сейчас постепенно сменяется факторами тревоги экономи-
ческого характера, которые имеют кумулятивный эффект с точки зре-
ния формирования общественных настроений. 

Опросы конца июня и июля показывают, что растет социальная тре-
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вога по поводу дальнейшей динамики роста цен на товары первой 
необходимости, а также снижения качества жизни и общей экономи-
ческой ситуации в стране. Эксперты говорят, что негативные факто-
ры проявляются постепенно и, зачастую, не позволяют зафиксировать 
резкого ухудшения ситуации на уровне повседневных стратегий жиз-
недеятельности россиян, однако кумулятивный эффект от них все ак-
тивнее влияет на базовые общественные ожидания.

В то же время социологи выделяют снижение оптимизма, прежде 
всего, в сегменте россиян с доходами среднего и выше среднего, ко-
торые чаще других склонны к долгосрочному планированию.

Ꙃаставный
В общем, судя по многочисленным сообщениям моих источников 

вкупе с открытыми данными, ВС РФ будут наступать сразу на всех фрон-
тах СВО. При этом, на одном конкретном направлении наступление 
будет беспрецедентным. 

Не спрашивайте меня, какими силами будут проводиться эти насту-
пления. Если с усердием посчитать, добавить под сотню добробатов, 
не игнорируя при этом воинский состав одной восточноевропейской 
страны, то, в целом, становится понятно, какими. Но тут больше во-
прос в смене военной доктрины. А она, судя по всему, под новые цели 
— уже поменялась. 

Я могу ошибаться, конечно. Но, что-то ощущение дежавю по по-
следним неделям перед 24-м февраля как-то сильно усилилось, по-
следнее время. 

Смотреть осталось недолго, максимум месяц. Если все окажется со-
всем не так, смело закидаете меня тухлым салом.

https://t.me/zastavnyii/943
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Димитриев
По Одесскому порту сегодня был нанесен ракетный удар. Сейчас 

там пожары, предположительно горит зерно. Вроде только что дого-
ворились о вывозе зерна и негласно отказались от наступления по югу. 
Но уже на следующий день заявили о создании «одесской бригады» 
и ударили по порту. Странные переговоры, странные...

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Складывается ощущение, что Кремлевские центры силы раздели-

лись настолько, что армия слушает одних и не слушает других. Ещё 
вчера было очевидно, что портовую инфраструктуру трогать не будут, 
а сегодня по ней ударили.

Либо это не наши, либо наши разделились внутри себя.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Сейчас говорят, что ударили по технике и катерам одесским, а во-

все не по зерну и порту для его отправки. И даже немного обидно. 
Ну было бы круто, если бы Кремль сначала выступил как голубь мира, 

а потом хрясь: мы пошутили хлопцы!
Вы же 8 лет шутили про минские соглашения. Запад же 30 лет шу-

тил что НАТО вообще не против России а просто сферический военный 
блок в вакууме, и все там добровольно.

Ну вот и мы пошутили. Вчера подписали, сегодня передумали. Ну 
красиво же. А если серьезно, то сила и победа России в непредсказу-
емых действиях. Ассиметричных ответах. Запад, он как робот для тех-
нического анализа. Хорошо торгует на волатильности, но все теряет в 
кризис.

Раньше всех. Ну почти.
Президент Украины Зеленский заявил, что ракетный удар по Одессе 

показывает, что Россия найдёт способы не выполнять зерновую сдел-
ку, независимо от того, что она говорит — Reuters

Ꙃаставный
Хотелось бы спросить у господ, плакающих вчера в комментариях 

про «Стамбул-2 это слив Одессы, русские сдали николаевское направ-
ление», что у них с лицом после сегодняшнего уничтожения украин-
ских судов и катеров в порту Одессы русскими ракетами.

Бульба престоловъ
Хотел бы спросить, что с лицом у АПшных Заставных после того, как 

выяснилось, что удары нанесли сугубо по каким-то катерам, а зерновая 
сделка будет неукоснительно выполняться, и благодаря этому Украи-
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на получит дополнительный миллиард долларов, чтобы закупать тех-
нику, оружие и боеприпасы, чтобы ещё эффективнее убивать русских 
солдат. 

Шучу, конечно, не хочу я ни о чем спрашивать всю эту продажную 
мразь, которых поставили делать новый «патриотичный» «Спутник и 
Погром».

Ты прав, гнида, Егор Просвирнин действительно неоднозначный. 
Настолько неоднозначный, что подобных тебе блядей он бы куражась 
по асфальту еблом возил, заставляя падаль истерически визжать по 
всему телеграмму. Ты действительно никакой Спутник и Погром не 
косплеешь, ты обычный мерзкий запутинский хуесос на оплате.

Кровь русских солдат на твоих руках и руках твоих АПшных курато-
ров.

Логика Маркова
Куда и зачем Россия ударила по порту в Одессе? Наконец пришло 

объяснение. 
Всеобщее возмущение ударами армии России по порту Одесса, от-

куда должен идти вывоз зерна. Генсек ООН возмущен, США, ЕС возму-
щены. Но все они основываются на заявлениях киевского режима. Но 
киевский режим лжет всегда. Лжет он и сейчас. 

Удары были нанесены по Заводской гавани порта Одесса, где рас-
положены военные катера. А зерно хранится в гавани Бруклин - Киев 
(да, мы тоже изумлены, что у них так гавань называется). Эти гавани 
даже не соседние. Между ними еще находится другая Рабочая Гавань.

Поэтому, «это все ложь, пи...ж и провокация «. Никогда не верьте 
ничему, что говорят преставители киевского режима. Они лгут. 

Удар был нанесен по военным катерам, они уничтожены. Все зер-
новые запасы в Одессе в безопасности и будут отправлены из Одессы 
как и договорились. Карту сами посмотрите.

Николай Стариков
Смотрите как интересно. Вчера было подписано зерновое соглаше-

ние, которе позволяет Украине вывозить зерно, но не позволяет воен-
ным кораблям НАТО заходить в Черное море.

По сути, такое соглашение Западу и не выгодно. Россия же с его по-
мощью перекладывает ответственность за вывоз зерновых с террито-
рии Украины на саму Украину. Более того, киевские власти обязались 
ещё и произвести разминирование. При этом сам Зеленский огово-
рился, что он не очень представляет, как это сделать. 

Но, тем не менее, соглашение подписано (. И на следующий же день 
после его подписания… наносится ракетный удар по Одессе. Украин-
ские и западные СМИ немедленно обвиняют в этом Россию. Между тем 
в субботней сводке Министерства Обороны Российской Федерации об 
ударе по одесскому порту нет ни слова. Вопрос – а не из HiMARS’ов ли 
стреляли по одесскому зернохранилищу?

https://t.me/logikamarkova/2885
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Ведь сорвать выполнение соглашения наиболее удобно именно та-
ким способом. За срыв его возложив ответственность на Россию. Мол, 
«ах эти русские! На следущий же день, как только подсохли чернила, 
сразу нанесли удар по беззащитному одесскому порту». 

Между тем, этот удар нанесли вовсе не русские, а как раз те силы, 
которым жизненно необходимо любой ценой обеспечить заход на-
товских кораблей в Чёрное море. Или, по крайней мере, объвинить 
Россию в создании «мирового голода».

Так что, сдаётся, сегодняшний удар по Одессе был нанесён руками 
западных кураторов киевского режима. Благо весь инструментарий и 
в виде РСЗО HiMARS уже на Украину завезён.

Раньше всех. Ну почти.
Россия заявила, что не имеет никакого отношения к удару по порту 

Одессы — Минобороны Турции

Холмогоров
Хехе.

Старше Эдды
Я думаю, что после окончания войны на Украине, как раз в переры-

ве между следующей войной, ООН необходимо расформировать, а 
ее председателя Гуттериша сдать в цирк Дю Соллей, там он будет смо-
треться очень органично. 

Сегодня это забавное существо выразило озабоченность ударом по 
Одесскому порту, но его озабоченность  с особым цинизмом париро-
вало МО Турции которое заявило, что Россия никакого отношения к 
данному удару не имеет.

Бульба престоловъ
Как вы думаете, возможно ли серьёзное, не имитационное насту-

пление и взятие Одессы с такой дипломатической позицией, когда Ад-
министрацией Путина отрицается сам факт ударов российской сторо-
ной?

Эти удары были лебединой песнью, имитацией, а может рассогла-
сованностью внутри ведомств, а то и недовольством военных кругов 
подобной сделкой, отказом РФ от прибрежных областей за возмож-
ность барыжить ресурсами.

Прощай, Одесса.

МАРДАН
Зерновая сделка на фоне ракетного удара по Одесскому порту (дав-

ненько его не обстреливали) выглядит как форменное издевательство.
Точнее - выглядела бы, если бы со стороны России ее не подписы-

вал министр обороны Шойгу. Хотя и этот факт можно трактовать очень 
широко, в том числе и как форму репараций, которые Украина уже на-
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чала выплачивать России при посредничестве Турции. 
А турков спрос какой?.. Как говорил Кирпич в «Месте встречи»: «Не 

для себя, для барыг старается. За долю малую» .
Все было красиво. ООН, красная дорожка, все утирают слезы уми-

ления по поводу спасения африканцев от неминуемого голода. 
Украина объявляет перемогу, Госдеп одобряет, Россия - молчит. И 

вдруг какой-то анонимный командир совершенно в голливудском сти-
ле срывает соглашение и бомбит ракетами Одесский порт. Жалко что 
не химическими.

Комментариев традиционно нет.

Димитриев
Многие высказались по теме ракетного удара по Одесскому пор-

ту после завершения зерновых переговоров. Основные версии такие: 
решение об ударе было принято раньше, а теперь забыли отменить, в 
Кремле несколько центров принятия решений, которые друг друга не 
спрашивают, ну и традиционная - что это украинцы сами себя. 

Но какие реальные выводы из этого можно сделать - что перегово-
ры были не только зерновые, что основные темы (предположитель-
но, возвращение России на рынки топлива, удобрений и зерна) лежат 
за пределами украинского экспорта и российское начальство удаляет 
собственно тему безопасности украинских портов из общих догово-
ренностей. И этот, основной вопрос Москва хочет от украинского от-
делить.

Образ будущего
У НЕЗЫГАРЯ всё верно про присутствие Абрамовича на подписании 

соглашения в Стамбуле, но он упускает ключевой момент. Опосредо-
ванность Киева и лично Зеленского в сделке это новая реальность (!).

Договор с украинской стороны будут исполнять военные и еврей-
ская диаспора, которая многовекторная, разнообразная, но держит 
слово, и Абрамович это гарантирует буквально «своей головой», на-
ходясь в Стамбуле и заведя туда весь свой капитал и имущество, вклю-
чая яхты и самолеты. 

Одесская и Николаевская диаспора решает вопросы с Кремлем, не 
дожидаясь повторения ошибок Днепропетровской и Харьковской элит, 
а также показывает свою силу и полный контроль своих территорий. А 
вот ракетный удар по порту Одессы сегодня это сигнал Зе фюреру, что 
с ним никто и ни о чем не договаривался и СВО идёт далее, а появле-
ние в публичном пространстве Одесской бригады это первый пред-
вестник херсонского сценария в Одесской области, если в Николаеве 
будет разбита Кимовская хунта и отрезаны каратели Зеленского от по-
бережья Чёрного моря.

Стрелков Игорь Иванович
ПАРТИЯ СЛИВА
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Один взгляд на довольную рожу Фанерного Маршала - рассеивает 
малейшие сомнения на счет того, что он - одно из главных действую-
щих лиц пресловутой «партии мира» (вернее, «партии слива», то бишь 
измены). Что нисколько не удивительно, если вспомнить его карьеру, 
начиная с 1991 года. «Семья-с!» - Борьки-алкаша и Рыжей Гниды.

А еще - вспоминается анекдот про прапорщика, который катил по 
части тележку, наполненную говном и был последовательно оста-
новлен и тщательно досмотрен майором, полковником и генералом, 
каждый из которых спрашивал: «Что украл?», рылся в говне, ничего 
не находил, разводил руками и пропускал прапорщика дальше. Пра-
порщик-же, выйдя за ворота части, усмехаясь, им всем заочно отве-
тил: «Что украл - что украл? - Тележку украл!»

И, да, - никакого мира не будет. Война продолжится. Если даже и 
будет какое-либо «типа перемирие» (не для тех, кто на фронте), то со-
всем недолгое. И оно - в любом случае - сильно ухудшит военное по-
ложение для ВС РФ.

П.С. По сообщениям с Херсонского фронта - противник почти еже-
дневно - начиная с 19 июля - «пробует на прочность» наши позиции 
на разных участках линии соприкосновения. С взаимными потерями с 
обоих сторон. Но это пока разведка боем. Бои шли и продолжаются в 
районе н.п. Белогорка, Андреевка, Высокополье, Архангельское.

Кот и кошка Крамника
Антоновский мост в Херсоне через Днепр, Дарьевский мост соот-

ветственно в Дарьевке через Ингулец. Оба моста на месте, но нужда-
ются в ремонте, движение через них ограничено, а противник может 
снова их атаковать.

Я вот что думаю. Может быть, тем, кто проникновенно несколько 
месяцев объясняет, что удары по мостам не имеют смысла, стоит об-
ратить свое красноречие на украинскую аудиторию и НАТОвских во-
енных советников? Может те услышат, и не будут мосты атаковать?

ПолитФорум
Модест Колеров о частях бывшей Украины в составе России:
«Как избежать недобросовестного накачивания «внутренних суве-

ренитетов» частей бывшей Украины за счёт России? Так, как это прои-
зошло с УССР за счёт СССР?

1. Все новые территории должны стать субъектами федерации Рос-
сии без всяких автономных регалий.

2. Все ключевые руководящие посты должны занять российские чи-
новники по принципу ротации.

Вывод: второе уже происходит. Первое - впереди».

Логика Маркова
Почему Россия посылает учителей на Донбасс и в Новороссию? По-

тому что более половины учителей в освобожденных городах отказы-

https://t.me/kramnikcat/2198
https://t.me/politforum/13102
https://t.me/logikamarkova/2884
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вается учить. А почему отказываются учить?
1. Потому что учить будут по российским программам. 
2. Потому что Украина террористическое  государство и прямо угро-

жает учителям смертью, если они будут сотрудничать с российскими 
властями. Как их предшественники бандеровцы. Обязательно будут 
убийства учителей. И учителя это знают. Поэтому любой нориальный 
учитель там это герой.

3. Потому что Украина это эффективное тоталитарное государство и 
поэтому много внимания уделяет идеологии. И поэтому в русскоязыч-
ные регионы Украины массами посылали очень антироссийских мо-
лодых учителей, многие с Запада Украины. То есть тоталитарное укра-
инское государство специально там создавало сословие учителей с 
бандеровскими неонацистскими взглядами. Вот они теперь отказы-
ваются учить детей. И правильно, не нужны они учить детей, там учи-
теля с неонацистскими взглядами не нужны. Пусть едут на родину, в 
Галичину. А детей наших людей пусть учат наши.

Архивариус
Совершенно неприемлемым считаю тезис о том, что украинцы сами 

виноваты в том, что выбрали такую власть. Люди несовершенны, как 
несовершенна и сама демократия. Виновен ли наивный человек, кото-
рого обманули мошенники? В какой-то степени да. Но быть наивным - 
не преступление и не такой уж порок. Людей втягивают в секты, в экс-
тремистские сообщества, в преступную деятельность. У кого-то силь-
ная воля, у кого-то нет. Возлагать всю вину на одураченного и обобран-
ного - цинично, не находите?

И прежде чем пенять на украинцев, давайте вспомним, что нам вы-
брали Ельцина второй раз президентом с начальной отметки рейтин-
га в 5%. Мы все вышли из СССР довольно наивными и не готовыми к 
противодействию масштабным манипуляциям. Пока мы хлопали уша-
ми, Запад вкладывал миллиарды в перевоспитание и переформати-
рование украинской нации. Это не считая тех денег, что были вложе-
ны в данный процесс еще раньше.

Украинцы здесь жертвы, а вина жертвы не может быть такой уж 
большой. «Следить за вещами нужно, не искушать воров», «Одевать-
ся скромнее надо, чтобы не провоцировать насильников» и «Лопухом 
не надо быть, чтобы мошенники не развели» - это ворчание не очень 
умных бабулек у подъезда. Назови человека сто раз свиньей, на со-
тый он захрюкает. Тридцать лет вкладывай миллиарды долларов в те-
зис «Россия для Украины враг» и этот тезис начнет работать.

Врач не говорит больному с поврежденной психикой, что он сам во 
всем виноват, а терпеливо лечит. И мы пришли на Украину, чтобы вы-
лечить её. Так давайте постараемся во время лечения сами не подхва-
тить эту заразу безумия и бездумия.

https://t.me/archivarius_dz/9920
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮЛЯ

Национальный Z Курс
24 февраля Путин вынужден был начать СВО. Был взят необрати-

мый курс на восстановление Отечества, суверенитета и территориаль-
ной целостности. Вчера было 150 дней с этой даты, сегодня ровно 5 
месяцев. 5 месяцев в новой реальности, которую далеко ещё не все 
осознали. Нам суждено или победить или... Впрочем без или, но ка-
кова цена, вот в чем вопрос. И на этот вопрос уже должна ответить вся 
страна в самое ближайшее время.

Сергей Миронов
Вооруженные силы РФ и ополченцы Донбасса ведут битву за буду-

щее всего человечества с Западом, которому это человечество не нуж-
но.

Это не преувеличение. Ведь мы не только освобождаем братский 
украинский народ от нацизма - нам противостоит весь Запад, блок 
НАТО. Мы видим, что они хотят сделать с будущим человечества, ка-
кие решения они принимают. Мы видим, как в этой «процветающей» 
Европе вводятся новые нормы - «родитель №1, №2, №3», вводится 
несколько полов. Человечество им не нужно! 

Запад продолжает подпитывать и подкармливать Украину оружи-
ем, потому что готов воевать с Россией до последнего украинца. Но 
ничего у них не выйдет! 

А что касается задачи по денацификации Украины, то скажу еще раз: 
без ликвидации режима Зеленского эта задача президента не будет 
выполнена. Как это будет сделано, я оставляю за скобками. Это мож-
но сделать разными путями. Но вся Украина должна быть освобожде-
на от нацизма и режим Зеленского должен быть уничтожен.

Байки из Спасской Башни
«По совокупности факторов и  в сочетании с еще какими-то катастро-

фическими процессами Запад, а точнее власть маниакального глоба-
листского олигархата, может и рухнуть. Но рассчитывать на это нель-
зя, и в настоящем состоянии нанести смертельный удар по Западу мы 
не способны. Только в крайнем случае, но тогда не выживет вообще 
никто. Наверно, и такой сценарий стоит учитывать, но только для того, 
чтобы его избежать».

Александр Дугин, философ

OSSиноегнездо
Запретный сюжет в литературе, кино и театре - это Донбасс, это опол-

ченцы, это русские солдаты, это русская слава, это возвращение рус-
ских в мировую политику, экономику и культуру. Вот то, чего боятся 
либералы как огня, потопа и чумы. Романа о настоящей любви к Рос-
сии.

https://t.me/nationkurs/18440
https://t.me/mironovonline/3935
https://t.me/kremlin_bashnya/33339
https://t.me/ossinoe/4937
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Логика Маркова
МИД и Минобороны России наконец рассказали про ракетные уда-

ры по порту Одессы. Ударами уничтожены склад ракет, военный ко-
рабль, цеха по ремонту военных кораблей. 

Тем самым Россия утверждает свое право наносить удары по порту 
Одессы одновременно с вывозом зерна из порта Одессы. 

В договоре о вывозе зерна прямо сказано, что Россия обязуется не 
наносить удары по инфраструктуре вывоза зерна. А обязательств Рос-
сии не наносить удары по военным объектам в портах ничего нет. Мож-
но бить. И даже нужно бить.

 
Николай Стариков
Поговорим о провокации киевского режима и Запада в Одессе, це-

лью которой является срыв заключенного в Турции «зернового согла-
шения».

ТАСС
Ракеты «Калибр» высокоточным ударом уничтожили объект воен-

ной инфраструктуры одесского порта, а не саму «возможность заявле-
ний» о переговорах с Россией, как заявлял Владимир Зеленский, ска-
зала Мария Захарова.

Она обратила внимание на соответствующее заявление украинско-
го президента, где тот сказал, что «ракеты «Калибр» уничтожили саму 
возможность подобных заявлений» о диалоге с Россией. «Ракеты «Ка-
либр» уничтожили объект военной инфраструктуры одесского порта, 
высокоточным ударом отправив украинский военный катер по люби-
мому киевским режимом адресу», — указала дипломат.

Политжджойстик/Politjoystic
В ракетном обстреле Одесского порта ровно через сутки после под-

писания зернового соглашения есть какая-то несогласованность. Надо 
ли было топить небольшой катер, рискуя только что подписанным до-
кументом с ООН (Турция и Украина не главные игроки в этом кейсе)? 
Конечно, нет - не надо, мы получили снятие санкций по еде и удобре-
ниям (пусть и под контролем Минфина США - это уже заморочки тех, 
кто хочет купить нашу продукцию, мы им только создали такую оп-
цию). ООН, кстати, еще раз подчеркну, работает в этом сценарии, как 
агент Минфина США, прикрывая его. 

...
Но, случившееся только показывает, что война имеет свою логику и 

свою динамику, умноженные на секретность и технологию принятия 
решений. И это еще раз подчеркивает верность решения, что именно 
на Шойгу должны сходиться и «выходиться» эти управляющие сигна-
лы.

https://t.me/logikamarkova/2889
https://t.me/nstarikovru/30455
https://t.me/tass_agency/148026
https://t.me/politjoystic/27694
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МИГ
Лавров рассказал, что суда с зерном из украинских портов будут со-

провождать российско-турецкие военно-морские конвои. Разумеет-
ся, любые попытки Украины их атаковать будут иметь самые плачев-
ные последствия для Киева.

Вообще, переход конфликта из чисто военной фазы в военно-ди-
пломатическую выгоден для нас и невыгоден для них. Но только в том 
случае, если уже сейчас по ночам в Кремле скрипит перо, горит зе-
леная лампа и некто, на основе анализа выявленных ошибок, пишет 
план самых радикальных и решительных реформ.

Семен Уралов
О суверенитете постУкраины
«Сопровождением судов с украинским зерном в Черном море бу-

дут заниматься Россия, Турция»
Итак, определяются реальные суверены постУкраины. 
Банковать будет Россия. Вистовать намерены Турция и Венгрия. 
В ближайшие полгода заявки ещё будут приниматься. В 2023-24 за 

право вистовать будут требовать отдельный взнос. 
Запомните этот пост(с)

Александр Ходаковский
В Херсоне восстанавливают памятники Ленину, в Мариуполе возро-

дилась площадь имени Ленина, в Донецке появилась большая крас-
ная звезда на стыке с Макеевкой... У меня коллектив преимуществен-
но молодой, и я не припомню никого, кто рисковал бы своей жизнью 
в бою, являясь при этом последователем Ленина. Тогда для кого мы 
возрождаем умирающий культ? Идея коммунизма проиграла эгоис-
тичной природе человека, которая оказалась сильнее - идея социаль-
ной справедливости жива, но механизм её реализации в материаль-
ном мире отсутствует. 

Тогда повторю вопрос: для кого заигрывание с отжившей идеей? 
Наверное, для большинства, которым является наше старшее поколе-
ние. Но наше старшее поколение, рождённое в эпоху застоя, уже не 
выйдет на улицу с протестом, не возьмёт в руки оружие и не пойдёт 
воевать, а те, кто идут, чаще идут со Христом, чем с Лениным и Марк-
сом. То есть, мы заигрываем с теми, кто в техническом большинстве, - 
а творящему историю меньшинству, которое родилось после распада 
Союза, что мы предложим? Пусть сами себе придумывают, за что им 
умирать?

Андрей Медведев
То, о чем пишет уважаемый Александр Ходаковский можно выра-

зить краткой фразой: отсутствие государственной идеологии и нацио-
нальной идеи опасно для страны.

Отсутствие образа будущего  точно также губительно.

https://t.me/mig41/19400
https://t.me/su2050/1274
https://t.me/aleksandr_skif/2315
https://t.me/MedvedevVesti/10594
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Как можно восстанавливать на освобождённых территориях памят-
нику Ленину, который собственно и устроил «украину», и превратил 
принудительно жителей Новоросии и Таврии в украинцев??? 

Мы собственно сейчас и разгребаем последствия всех этих ленин-
ских решений. И вообще, те, кто понимают решение, Путина слуша-
ли? «Украина имени Ленина». 

Видимо, не слушали. 
Невозможно строить будущее на отмерших идеях. Невозможно соз-

давать новую страну исключительно на памяти о Великой отечествен-
ной. 

Без национальной идеи мы потеряем даже тех, кто сегодня безус-
ловно готов быть в одном окопы с нами. И тех, кто уже сейчас в окопах 
сражается за будущее России.

Дмитрий Конаныхин
Мало того, возрождение культа Ленина на территории крайне ан-

тикоммунистической Украины однозначно и крайне серьезно отвра-
щает население Малороссии, даёт пропагандистское оружие всякой 
сволочи на Западной Украине и в Польше, но, прежде всего, возводит 
практически глухую стену между нашей освободительной идеей и мо-
лодёжью — причём и с молодёжью украинской, и с молодёжью рус-
ской.

Нельзя в XXI век тащить идею обанкротившегося «единственно вер-
ного учения», на котором паразитируют профессиональные поддел-
ки под идеалистов столетней давности.

Посмотрите на современных «коммунистов»: заплывшие благопо-
лучием капиталисты, разместившие за океаном семьи пропагандисты, 
владельцы хуторов и прочая мелкая буржуйская сволочь на содержа-
нии буржуйской сволочи покрупнее.

Вы серьёзно? Вы с этими обозными патриотами хотите принести 
Русский мир??

РИА Новости
Россия поможет украинскому народу избавиться от абсолютно «ан-

тинародного и антиисторического режима», заявил Лавров.
«Нам жаль украинскую историю, которая рушится у нас на глазах, и 

нам жаль тех, которые поддались государственной пропаганде киев-
ского режима», - сказал он.

Лавров отметил, что российский и украинский народы продолжат 
жить вместе.

МАРДАН
Лавров: Россия поможет украинскому народу избавиться от абсо-

лютно «антинародного и антиисторического режима. Нам жаль укра-
инскую историю, которая рушится у нас на глазах, и нам жаль тех, кото-
рые поддались государственной пропаганде киевского режима. Укра-

https://t.me/grishkafilippov/8912
https://t.me/rian_ru/172123
https://t.me/mardanaka/9980
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инский народ заслуживает гораздо лучшего!»
Ну, вот мы наконец закончили с денацификацией и начали аккурат-

но формулировать цели России простым и понятным языком. Россия 
берет курс на снос антинародного киевского режима. 

Фразу про «украинскую историю, которая рушится у нас на глазах», 
логично было бы понимать так, что «история постсоветской Украины 
- закончена» и дальше будет ревизия всего что этой самой постсовет-
ской, а по факту «антисоветской» Украине, досталось, но тут я боюсь 
сглазить. 

В любом случае, Кремль начинает формулировать свою украинскую 
политику совершенно новым языком. Фраза Путина про то, что «на 
Украине мы еще ничего толком не начинали» начинает становиться 
понятней. Заявления Лаврова, формирование комиссий по проведе-
нию референдумов в Запорожской и Херсонской областях - нужно рас-
сматривать именно в контексте путинской фразы.

Кажется, наконец начинается...

Александр Жучковский
Они уже утомили этим расшаркиванием перед украинцами. «Укра-

инский народ» заслуживает только одного – покаяния и рерусифика-
ции. Кто не готов к русскому катарсису – демилитаризовать вплоть до 
холодного оружия и локализовать в западноукраинских хуторах для 
сельскохозяйственной жизнедеятельности.

Комиссар Исчезает
Прочитал очередное печальное заявление Лаврова, которое я не 

буду даже цитировать, поскольку оно типовое, да и дело вообще не в 
Лаврове. Ну, там снова про то, как несчастный украинский народ стра-
дает от нехорошей власти, и как мы ему поможем.

К сожалению, невозможно объяснить нашим чиновникам, что Вол-
га впадает в Каспийское море, лошади кушают овес и сено, а если вы 
признаете отдельное существование украинского народа в его (почти) 
советских границах, а заодно и признаете законность украинской вла-
сти (а ведь признаете, иначе с кем переговоры все время вели), то вы 
сами себя записываете в агрессоры и оккупанты, и правильно тогда 
про вас пишут «Радио Свобода», «Би-би-си» и прочие пропагандист-
ские помойки.

Потому что украинский народ, в который вы так верите, избирал на 
украинских же выборах, которые всеми признаны - и вы их тоже офи-
циально не объявляли поддельными, а в 2014 году и прямо признали, 
- тех самых Порошенко и Зеленского, которые и занимались все эти 
годы тем самым, что вы теперь называете нацизмом, а теперь стреля-
ют в вашу - и нашу общую сторону.

То есть если Украина и украинцы - это легитимное явление, то тог-
да Россия - которая к ним не имеет никакого отношения, как то было 
установлено и беловежским разделом 1991 года, и всеми этими вы-
борами, - должна сдаться и идти в Гаагу.

https://t.me/juchkovsky/2531
https://t.me/komissarischezaet/143


ОГЛАВЛЕНИЕ 396ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ИЮЛЯ

Или нет? 
Или не хотим в Гаагу?
Надеюсь, что все-таки не хотим.
А если не хотим, то естественное, логичное, да что там, единствен-

ное и элементарное обоснование и СВО, и всей нашей нынешней по-
литики - может быть только в том, что никаких украинцев нету, госу-
дарство Украина - незаконное, образованное в результате преступных 
действий брестских большевиков и беловежских постбольшевиков, а 
есть - русский народ, Юго-Западная Россия, Новороссия и Малорос-
сия, куда мы и идем в целях воссоединения и в борьбе с сепаратиста-
ми.

Такие простые вещи, но говорить о них, повторяю, бессмысленно.
Наша Советская власть-2 скорее разобьет себе голову в поисках же-

ланного ей, сферического в вакууме украинца - в вышиванке, с бан-
дурой, салом, варениками, гопаком и длинными усами, но при этом 
с портретами Щербицкого и Ковпака вместе Бандеры и Мельника, - 
чем посмотрит в сторону Столыпина, Шульгина, Булгакова и Сикор-
ского, да и поймет, где какая страна и где какой живет народ. 

Правильная политика - это правильный язык и точные имена, и пока 
вы Мыколу не переименуете в Николая, не будет вам счастья. 

И нам всем заодно.

Холмогоров
Мне как раз заявление Лаврова показалось позитивным сдвигом в 

его дискурсе.
Готовность ликвидировать киевский режим, а не говорить с ним. 

Установка на жизнь вместе (думаю все-таки в одном государстве).

Холмогоров
На самом деле лучшим способом изменений было бы рассматри-

вать любые территории бывших РИ-СССР как потенциально Россию.
То есть в любой момент, когда мы захотим туда зайти, мы сразу на-

чинаем это рассматривать как области без дополнительных базаров и 
действовать соответствующе.

А идет речь о Харьковской области, Одесской, Витебской, или Джез-
казганской - вопрос тридцатый.

Сладков+
УКРАИНА - ЧТО БУДЕТ ПОТОМ? НЕ ВООБЩЕ, А С КАЖДЫМ УКРАИН-

ЦЕМ? 
Русская пехота будет бродить по Киеву и переворачивать стволами 

АК мусорные баки в поисках Зеленского. Но напрасно, его на Украине 
больше не будет. 

А вот воевавших с Россией будет навалом. И тогда эти люди начнут 
думать: «Ой! А зачем? Зачем мы обещали в 2013-м убивать русских, а 
потом действительно начали убивать? Что ждет нас»? 

https://t.me/holmogortalks/22925
https://t.me/holmogortalks/22927
https://t.me/Sladkov_plus/5929
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Почему это мы должны думать сейчас, сегодня, вместо самих этих 
людей, как придется с ними поступать? Думать вместо самих этих «бу-
дущих бывших украинских солдат и боевиков нацбатов». Давайте пе-
реживать их проблемы по мере их наступления. 

Но уже отчетливее и отчетливее становится ясно: они столкнутся с 
тем, что Украины не будет, и о себе думать надо уже сейчас. Это не 
пропаганда! Это призыв упростить наши, Российские, решения в бу-
дущем. Сделать их менее жестокими.

Бульба престоловъ
Самым фатальным для РФ на этой войне стало то, что её элиты не 

смогли/не захотели изолировать ТВД от международных интересов 
третьих сторон, мирового сообщества.

Любая могущественная страна заходит в сопредельную страну и во-
юет, исходя из абсолютного приоритета достижения своих политиче-
ских целей и сохранения жизни своих солдат/граждан. Никакие пере-
говоры не ведутся до достижения политических целей, ТВД изолиру-
ется от вмешательства третьих сторон, которые могут помешать их до-
стижению. Вражеское руководство арестовывается или уничтожается 
для паралича управления и армии. Это универсальная схема войны с 
меньшим государством в сфере влияния великой державы.

РФ нарушила тут вообще всё. Как теперь видно, изначальный план 
составлялся чуть ли не по согласованию с международным сообще-
ством и украинской стороной, где все знали о начале войны, знали о 
месте и времени ударов, о размерах, конфигурации и задачах группи-
ровки вторжения, которая была заведомо меньше необходимой. По-
хоже, вообще все понимали, что договорняка не будет — все, кроме 
руководства РФ. Как такое возможно, это отдельный вопрос. Либо За-
паду удалось провести в руководство всех ключевых ведомств РФ сво-
их агентов влияния — и тут вопрос, где вообще чистки министров, глав 
разведок, либо.. огромный массив согласований войны с Западом и 
Украиной вёлся по поручению высшего руководства страны, что вы-
глядит ещё дурнее.

Так или иначе, обладая всеми сведениями, украинцы нанесли огром-
ные потери и фактически перемололи заведомо слабую атакующую 
группировку, как немцы уничтожили Красную армию обр. 1941. Па-
радные колонны с южнорусскими чиновниками, едущие в Киев, были 
развёрнуты. После бездарной потери тысяч русских солдат элитных 
частей ВС РФ, и пленения сопоставимого их числа, РФ ещё больше рас-
ширила фронт согласований войны с международным сообществом, 
и сузила фронт на земле. Стамбул-1 не просто обязал РФ забыть об 
изначальных целях СВО, тех самых, которые руководство РФ считало 
уже согласованными и с Западом, и с Украиной.

Новые договорённости отодвинули зону, в которой РФ дозволено 
осуществлять военную активность, на тысячи километров: с линии 
Минск - Киев на линию Севастополь - Донецк. Нынешняя конфигура-
ция войны заведомо проигрышная: РФ не может пользоваться сво-
ими стратегическими преимуществами, и делает вид, что никакого 

https://t.me/bulbe_de_trones/1365
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ТВД, кроме Юго-Востока, не существует. У всей Центральной и Запад-
ной Украины абсолютные гарантии безопасности. Представьте, что 
вам нельзя атаковать 80% территории 40-миллионной страны. Нельзя 
трогать гос. управление, нельзя трогать места, где вражеские солдаты 
призываются, обучаются, снабжаются. Вам можно сражаться с ними 
только после того, как они снабжены, обучены, слажены и выставле-
ны.

Это не война — это мясорубка. Для максимальных потерь русских 
солдат и минимального продвижения.

Всего полсотни уничтоженных подстанций — и война закончена.
Всего полсотни ликвидированных высших чиновников Украины — 

и война закончена.
Разумеется, украинская военная машина уже налажена, но даже 

сейчас ликвидация руководства Украины сбережёт тысячи русских сол-
дат и десятки тысяч мирняка. Каждый день войны без ликвидации ру-
ководства Украины это преступление, которое само по себе тянет на 
расстрел в сыром подвале.

К сожалению, РФ фактически не может вести наступательных войн 
из-за слишком сильной интегрированности элит в западное сообще-
ство на правах подмастерьев, при полном отсутствии субъектности и 
понятия о национальных интересах.

Для восстановления возможности России вести войны (хотя бы в 
ближнем зарубежье) нужен, прежде всего, полный слом связей рос-
сийского руководства с западными, а также постсоветскими элитами. 
В свою очередь, это потребует полного переформатирования и пере-
учереждения российского государства на новых, русских националь-
ных принципах, что не представляется возможным на практике.

Поэтому РФ ждёт череда унизительных поражений и статус не из-
гоя — если бы — а посмешища и груши для битья.

То, как ведётся это война, само наличие линии фронта с Украиной, 
как у равных армий — большего позора для русских не было в миро-
вой истории.

Vоенкор Котенок Z
Польша собирается захватить западные регионы Украины. Антиу-

краинские настроения в польском обществе подогреваются не слу-
чайно. Явно работают с общественным мнением западные спецслуж-
бы. Польша вполне может ввести свои войска, не допуская столкнове-
ния с группировкой РФ, причем объявляя о своей «спецоперации» на 
Украине.

Венгрия может последовать вслед за Польшей, «освободив» Закар-
патье и получив поддержку местного населения, уставшего от Киева.

Особая роль отведена Румынии, обладающей не самой слабой ар-
мией в НАТО. Главный приз для румын – не Молдова и Приднестро-
вье, а территория от Измаила и до Одессы включительно.

Перед Румынией поставлена задача по оккупации Одессы до под-
хода к ней русских войск. Ответить нам будет практически нечем. Мы 

https://t.me/voenkorKotenok/38652
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же проводим СВО по денацификации Украины, но не освобождение 
русских территорий. Официальных заявлений о Русской Реконкисте 
пока не сделано. Руки у Румынии развязаны. У нас нет формального 
повода требовать невмешательства Румынии. Идеологический про-
счет очевиден. И он нам аукнется еще не раз.

Ꙃаставный
Украинское контрнаступление на Херсон — попытка отвлечь вни-

мание от готовящегося вторжения из Белоруссии
Хе-хе, на Украине начинается паника перед вторым сезоном свино-

реза, в котором активную роль сыграет белорусская армия. Напомню, 
месяц назад из Офиса президента Украины во все ведомства поступи-
ла жесткая директива перестать разгонять страх вторжения с севера. 
Вы сами можете проверить по СМИ: до начала июля от Зеленского ре-
гулярно поступали страшилки о злом диктаторе Лукашенко, который 
вот-вот прорвет оборону на севере и чуть ли не захватит святую Запа-
денщину. 

Но внезапно, в первых числах июля, визги стихли. И началось то-
тальное молчание относительно «картофельной» угрозы. Любые со-
мнения по поводу обороноспособности северных рубежей подверга-
лись остракизму. Ничего не напоминает? Верно, это аналогичная иг-
норированию зимнего русского вторжения, реакция.

Потому что, в отличие от весны, к июлю в Белоруссии действитель-
но началась подготовка к оказанию военной помощи Русской армии 
на Украине. Никаких инсайдов — это ежу понятно, который умеет в 
открытые источники информации.

По соображениям Ꙃаставного, украинская авантюра с контрнасту-
плением на Херсон — это отчаянная попытка отвлечь внимание с над-
вигающейся катастрофы на севере. В укрокомандовании прекрасно 
понимают, что наступ на Херсонщину обречён на провал, ибо ни сил, 
ни возможностей провести его эффективно нету. Зато, политическое 
руководство попытается сделать из этого светошумовое представле-
ние по отвлечению внимания.

Но, либо схема дала сбой, либо поменялся подход, и буквально сей-
час замминистра внутренних дел Украины Евгений Енин открыто за-
являет о масштабной подготовке северных рубежей ко вторжению. 
Видимо, нашелся сообразительный украинец, вынесший урок из пол-
ного паралича украинского государства в первые дни СВО. И народ в 
приграничных к РБ областях стали потихоньку готовить к неизбежно-
му. 

Ꙃаставный подтверждает — неизбежное обязательно и очень ско-
ро настанет

https://t.me/zastavnyii/967
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ИЮЛЯ

Логика Маркова
По попыткам угона российских военных самолетов на Украину.
1. Исполнители военная разведка Украины.
2. Руководство британская разведка.
3. Включен Христо Грозев, ведущий спикер и соруководитель 

Bellingcat.
4. Наконец Грозев явно засветил свое сотрудничество с британской 

разведкой. Это очень важная новость. 
5. В принципе все и так знали, что Bellingcat работает на британскую 

разведку, но доказательств не было прямых. Теперь они появились.
6. Сайт Bellingcat был создан 15 июля 2014 года. За 2 дня до сбития 

МН17. Это уже говорит, что он под это и был создан.
7. Именно Bellingcat был и остается одним из главных создателей 

доказательств версии, что МН17 был сбит при участии России. 
8. Именно Bellingcat и Христо Грозев были главными создателями 

доказательств, что Навальный был отравлен российскими властями.
9. Таким образом можно прямо утверждать после истории с само-

летами, что Христо Грозев и Bellingcat это агенты британской развед-
ки.

10. Более того, - теперь можно утверждать, что МН17 был сбит в ре-
зультате заговора с участием британской разведки.

11. Более того, теперь можно утверждать, что, видимо, и Наваль-
ный был отравлен при участии именно  британской разведки. Вооб-
ще, там где Новичок, там британская разведка, так?

12. Происходит опровержение всех предыдущих расследований 
Христо Грозева. Теперь все расследования Грозева,  - это спецопера-
ция британской разведки по дезинформации. 

13. Все ссылки на Христо Грозева теперь должны маркироваться как 
«спецоперация британской разведки».

14. Все статьи всех сми, которые основываются на словах Христо 
Грозева или на данных Bellingcat, должны быть отвергнуты на том ос-
новании, что это манипуляции британской разведки.

15. Это их серьезный прокол, что они сдали Грозева и Bellingcat.

ДZермант
В истории с попыткой угона российского самолета интересен сво-

еобразный почерк – дерзкая акция при кураторстве западных спец-
служб. Это такой украинский стиль, чтобы было как можно больше 
пиара и информационного эффекта. 

Но ФСБ сработала блестяще, переиграли всех, выявив не только пла-
ны, но и важную информацию с той стороны.

Киевский режим и дальше будет планировать что-то подобное, пиар 
и информационный шум нужен ему как воздух. И в этой ситуации нель-

https://t.me/logikamarkova/2897
https://t.me/dzermant/4164
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зя не согласиться с Сергеем Лавровым, наконец, это было озвучено – 
от этого режима как раз и нужно освобождать Украину, он преступен 
и в своем генезисе, и во всех своих действиях. Поддержка его не мо-
жет быть ничем оправдана.

Джига на могиле |Z
Теперь вот масштаб фейковой активности, имитации бурной дея-

тельности принял совсем уж космический масштаб и присовокупив к 
истории и старых врагов режима в виде навальниста Христо Гроздева 
вылился в целый театрализованный шпионский роман о похищении 
российского военного самолета.   

Тут не нужно быть Станиславским чтобы заявить: не верю вам, бес-
полезные пиздоболы из очередной вырожденной российской органи-
зации. Вообще странно полагать, что если Ростех и Роснано просрали 
ВПК и технологии, то госкорпорация ФСБ тоже не выродилась в нечто, 
просто на макро уровне прожирающее бюджетные деньги.

Железный Феликс
Шпионаж, шантаж, угрозы и попытки вербовки этими методами сво-

их агентов в рядах Вооруженных сил РФ – еще один немаловажный 
элемент развязанной коллективным Западом антироссийской кампа-
нии. ЦРУ и МИ6 действуют опять же не напрямую, а через укронаци. 
Но наши разведка и контрразведка не дремлют. ФСБ сорвала куриру-
емую спецслужбами стран НАТО операцию Главного управления раз-
ведки (ГУР) Минобороны Украины по вербовке российских летчиков 
для угона боевых самолетов. При этом в операции-провокации самое 
активное участие принимал хорошо знакомый нам фейкомет из бри-
танской инфопомойки-иноагента Bellingcat Христо Грозев. 

Российские силовики раскрыли схему вербовки: через своего коор-
динатора Грозев нашел двух девушек-курьеров, которые встретили на 
железнодорожном вокзале в Липецке нанятого украинскими развед-
чиками курьера из Москвы, который вез аванс в размере 4 тыс. дол-
ларов для якобы согласившегося на угон российского летчика. Хохло-
разведка в свою очередь выходила на связь с российскими летчика-
ми через мессенджеры, и чего только не сулила за нацпредательство 
и госизмену – и мешки с баксами (вплоть до 2 млн долларов США), 
и гражданство одной из стран ЕС. От летчиков они требовали осуще-
ствить перелет и посадку самолетов на аэродромы, контролируемые 
ВСУ.

Не свезло укронаци – наши военные оказались неподкупными, ФСБ 
также сработала на опережение. При этом в ходе оперативной игры 
против ГУР МОУ наша контрразведка получила данные, благодаря ко-
торым был уничтожен ряд украинских военных объектов. Очередной 
провал «бойцов Зеленского». Ну а насчет Грозева и его «сенсацион-
ных фильмов-расследований», в том числе про мнимую «жертву Но-
вичка» Навального, и так все давно понятно – «Феликс» не раз разо-
блачал этого недожурналиста и сотрудничавших с ним навальнят-экс-

https://t.me/dancingrussians/486
https://t.me/iron_feliks/1323
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тремистов.

PLATONOVA | Z
И конечно, самое интересное - то, что эти “независимые” (зависи-

мые от ДемПартии США и МИ 6) принимают не просто участие в ин-
фовойнах - но уже и в реальных кейсах - как история с попыткой угона 
самолета. 

Как Грозев, персонаж, связанный с западными разведками, имею-
щий черные связи в огромных глобалистских корпорациях, оказывает-
ся причастным к операции, которую планировалось осуществить вну-
три России. Кто его партнер и кто ему в этом все помогал? Кажется, на 
эти вопросы нужно срочно найти ответ. В среде российских журнали-
стов - я видела ряд, фотографирующихся с ним - СМИ иноагент Новая Га-
зета проводила здесь, в России ряд встреч (https://t.me/Agdchan/6381) 
с ним - мастер-классов несколько лет назад. Пожалуй, следует уделить 
внимание тем, кто его сюда приглашал…

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Сергей Лавров заявил, что после удара по порту Одессы, противо-

корабельные системы «Harpoon» больше не опасны для России
Другие заявления министра иностранных дел РФ:
▪️Зерновой терминал Одессы находится на значительном расстоя-

нии от военных объектов, никаких препятствий для вывоза зерна Рос-
сия не создавала;

▪️Россия в рамках сделки по зерну не брала на себя обязательств, ме-
шающих продолжать специальную военную операцию и уничтожать 
военную инфраструктуру;

▪️В продуктовой сделке нет ничего, что запрещало бы России про-
должать спецоперацию

Бульба престоловъ
Жаль, нет второго крейсера Москва, чтобы проверить, будут ли со-

блюдать хохлы свою часть договорняка после Зерновой капитуляции 
РФ.

Ведь очевидно, что у РФ нет адекватного целеуказания, дабы унич-
тожить Гарпуны за один удар, которые, к тому же, могут быть легко 
восполнены неограниченными западными поставками.

А значит, Лавров считает, что Украина дала политические гарантии 
не атаковать русские корабли при помощи ПКР — взамен на гарантию 
РФ не отбивать Одессу.

Но ведь украинское руководство относится к международным обя-
зательствам с куда меньшим почтением, чем новиопы Администра-
ции Путина, особенно когда те противоречат национальным интере-
сам.

Перевёрнутая реальность: политические уступки выдаются за воен-
ные успехи.

https://t.me/dplatonova/12861
https://t.me/RVvoenkor/20865
https://t.me/bulbe_de_trones/1370
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Раньше всех. Ну почти.
Удар по военной инфраструктуре одесского порта пока не создал 

препятствий стамбульским договорённостям, ситуация отслеживает-
ся – источник РИА Новости

Раньше всех. Ну почти.
Турция призывает все стороны в украинской зерновой сделке ува-

жать соглашение, которое они подписали — Эрдоган

МАРДАН
На освобожденных территориях Запорожской области происходит 

следующее. Учителям, которые отказываются работать «на оккупан-
тов», Киев выплачивает единовременно 1000 долларов и примерно 
200 долларов в месяц. Просто за то, чтобы они не учили детей химии, 
физике, математике и биологии. 

Многие на это идут.
Возникает простой вопрос – что делать с этими учителями. С юриди-

ческой точки зрения они – настоящие коллаборанты, которые сотруд-
ничают с «антинародным киевским режимом» (С.В.Лавров) и разби-
раться с ним должны специалисты ФСБ. Как они разбираются с каки-
ми-нибудь ваххабитами. 

Если это кажется немного чрезмерным, такие учителя, как минимум, 
должны получать волчий билет не только на работу по своей профес-
сии, но и в любой социальной сфере, включая торговлю арбузами.

Люди, которые делают политический (или житейский) выбор долж-
ны точно понимать, какую цену им придется за этот выбор заплатить. 

За сотрудничество с киевской властью нужно платить ГУЛАГом во-
обще-то.

Хохлы, кстати, за ГУЛАГ очень хорошо понимают. В Киеве разраба-
тывают законопроект, который введет уголовное наказание до 15 лет 
колонии, за получение российского гражданства. 

Тот случай, когда невредно поучиться и у врагов.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Украина. Нам важно взять своё, а нацистское, обезвредив, оста-

вить Западу. Как обезвредить? Деиндустриализацией. И тотальной де-
милитаризацией.

Тот, кто хочет взять «свой» Львов, волен это сделать сам. И давно 
уже не «наш» Киев тоже».

AGDchan
Предстоит сделать важное решение: или импортозамещать Запад 

бесконечно, или заняться чем-то еще. Оба решения вполне ответствен-

https://t.me/bbbreaking/130813
https://t.me/bbbreaking/130881
https://t.me/mardanaka/9986
https://t.me/politforum/13106
https://t.me/Agdchan/6383
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ны, и оба окажут огромное влияние на нашу жизнь. 
Вечно замещать, с одной стороны, легче, так как Запад остается ма-

яком и ориентиром, с которым мы отныне будем иметь дело не пря-
мо, а косвенно. Там что-то придумают, а мы раз и импортозаместим. 
Не так уж и сложно. Но это снова поставит нас в зависимость от Запа-
да, хотя и в новой форме. Когда-то и это станет очевидным, но време-
ни на этом пути можно потерять довольно много.

Если заняться чем-то, кроме импортозамещения, то надо разрабо-
тать новый стратегический план, новую модель, новые пути развития. 
И это теоретически сделать можно, но вот от этого наше общество, 
действительно, отвыкло. Мы отлично адаптируемся к условиям, каки-
ми бы они ни были, и это постоянная наша чета, а вот что-то принци-
пиально новое создавать – так это нам удается лишь время от време-
ни. Тоже удается и подчас не плохо, но не часто. 

Этот второй путь, конечно, труден. Тут осталось лишь начать и кон-
чить, а самое главное решиться. В этом случае Россия будет строить 
полностью свой мир на своих принципах и своими методами. Гото-
вых сценариев и учебников для этого случая нет. Можно опереться на 
исторический опыт или на незападные страны (некоторые из них до-
бились впечатляющих результатов). Но многое придется просто соз-
давать, творить заново, придумывать. И все это без четких гарантий, 
путем эксперимента.

Юрий Баранчик
Глава СК РФ Александр Бастрыкин предлагает включить Боливию в 

список стран, которых можно было бы привлечь к работе над созда-
нием международного трибунала по преступлениям украинских си-
ловиков в Донбассе.

По его словам, целесообразным также было бы привлечение к ра-
боте над созданием такого трибунала государств, демонстрирующих 
«независимую позицию по украинскому вопросу, основывающуюся 
на нормах международного права, в частности Сирию, Иран и Боли-
вию».

Сергей Миронов
В Государственной Думе возникла инициатива переименовать Ки-

евский железнодорожный вокзал в Брянский.
Суть акции понятна. У нас сейчас «заруба» с киевским неонацист-

ским режимом. За себя, за правду и за будущее всего мира. И, как пра-
вило, топонимика тоже должна идти в ногу со временем.

Однако я хотел бы обратить внимание на то, что, как правило, вок-
залы в столицах Российской империи назывались по конечному пун-
кту пребывания поездов. Вот почему Киевский, Рижский, Казанский 
или Ленинградский.

Так вот я уверен, что СВО мы закончим с победой. И будут ещё с Ки-
евского вокзала отправляться и прибывать поезда из нашего братско-
го Киева.

https://t.me/barantchik/5795
https://t.me/mironovonline/3941
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Ну а если все-таки очень хочется переименовать, то давайте назо-
вём Киевский вокзал Одесским. Или даже Кишинёвским.

Как в песне. Значит, нам туда дорога. Кишинёвский вокзал на Запад 
нас ведёт.

Холмогоров
Новый международный порядок будет установлен тогда, когда мир 

признает право собственности России на Украину.

Политджойстик/Politjoystic
С Израилем у нас явно обострение отношений. 
...
Иран/Сирия - агентство «Сохнут» в Москве, которое мы собираем-

ся закрыть - разведданные Моссада против нашей сети на Украине и 
вот Леню Гозмана задержали (мелочь, но показательно). Да и многие 
наши «известные люди» в Израиле осели после СВО, а Кудрин там ле-
чится неистово уже три месяца. В общем, кипит.

...
Давным давно (еще в 2015-м) мне рассказывали о том, что Украи-

на могла бы стать запасным аэродромом для народа Израиля по мно-
гим причинам, но главное, если вдруг Иран получит ядерное оружие 
и потребуется эвакуация сродни той, когда Моисей водил этот народ 
40 лет по пустыне, ища место прибежища. Что было дальше вы знае-
те. Нашли. 

...
Казалось фантазийной эта версия, но сегодня мы видим как Изра-

иль при новом премьере выбрал путь сближения с Киевом при пол-
ной поддержке США. Как Израиль и США заключили союз в новом по-
ходе против Ирана. Как люди с их кровью засвечиваются во вроде бы 
сторонних кейсах (это я про Абрамовича с зерном). Дело не в том, что 
они любят Зеленского или США. Для них исчезает возможность созда-
ния островка безопасности на Украине. Мы решаем нашу проблему, 
они в результате теряют свою возможность.

Друид
Отношения с израильскими инструментами мягкой силы накаляют-

ся. В Иерусалиме заговорили об ответных (читай – антироссийских) 
мерах. Похоже, очень скоро Израиль может стать ещё одной недру-
жественной страной в списке правительства России. Доводить до это-
го не хотелось бы, однако Израиль планомерно ведёт дело в эту сто-
рону.

Если Израиль де-факто присоединится к антироссийской коалиции – 
это будет означать сложности не только для израильской мягкой силы 
в России, но и других её агентов влияния, которые и сейчас могут по-
лучить статус иноагента. Кстати, недавние претензии к Леониду Гоз-
ману напрямую с израильским кейсом не связаны, хотя у него также 

https://t.me/holmogortalks/22951
https://t.me/politjoystic/27703
https://t.me/wisedruidd/3911
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есть паспорт гражданина этой страны. Л. Гозман вовремя не уведомил 
российские власти об этом, и сейчас может поплатиться за это.

BRIEF
В Москве модно сейчас рассказывать о напряженности между вла-

стью и различными нелиберальными сегментами общества, которые 
якобы будет нарастать. Особую опасность для политического режима 
представляют ультрапатриотические круги, которые не демонстриру-
ют готовность «колебаться вместе с курсом партии». Все эти военко-
ры становятся реальной проблемой. С высокой степенью вероятности 
власть будет отвечать на их недовольство точечными уголовно-адми-
нистративными преследованиями — как и в случае с либеральным 
флангом.

https://t.me/rusbrief/50237
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ИЮЛЯ

ЯнZен
Продажные девки из брифа в очередной раз пугают военкоров ре-

прессиями, пытаясь выставить их противниками федерального цен-
тра.

На самом деле, это глупость.
Давайте говорить прямо – консолидация народа в период СВО идёт 

не вокруг федцентра или даже фигуры президента, а вокруг образа 
победы.

 Это не «Крымский консенсус» где государство быстро и без уча-
стия общества сделало всё правильно и получило огромный бонус к 
лояльности. Наличие «партии страха», договорнячков, ограниченно-
го режима войны, Тайр, переговоров и т.д. не дало обществу консоли-
дироваться вокруг власти. И появилось промежуточное звено.

Военкоры стали «жрецами войны», как к ним не относись. И любая 
атака на них до победного завершения СВО чисто политтехнологиче-
ски будет настолько глупым и бездарным с политической точки зре-
ния шагом, что решиться на него может либо дегенерат, либо панику-
юзий либерал-пораженец. Что, впрочем, одно и то же.

И я уверен, что в нашей власти таковые есть, да. Но прессовать во-
енкоров – значит с гарантией создать сейчас «Патриотического Голу-
нова».

Силовикам это не нужно. А вот «партия страха» будет продавливать 
это до самого конца.

Вот только они уже проиграли общество. Разумная часть системы, 
даже бывшая нейтральной, дрейфует к ястребам на фоне будущего 
трансфера, а либерально-пораженческий слой паникует.

Оно боится. 
Они потеряли улицу, потеряли телеграм. Они теряют влияние и мо-

гут потерять контроль внутри системы.
Их единственное спасение – устроить кризис, разогнать социаль-

ное напряжение и заставить заморозить систему.
Подписать мир, шатнуть экономику, ввести локдауны, начать ре-

прессии против военкоров – что угодно.
Очень надеюсь, что службы ответственные за стабилизацию систе-

мы держат их на карандаше, что опричнина бдит.
Я уверен что дни «партии страха» сочтены, они проиграют Россию 

– вопрос лишь в том, как сильно они нагадят напоследок.

Сыны Монархии
В Телеге началась тупая и топорная атака на военкоров. 
Brief и еще пара крупных агрегаторов запостили сообщения с посы-

лом: 
«Военкоры з..бали». 

https://t.me/rus_jansen/1200
https://t.me/SonOfMonarchy/7184
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В комментах и реакциях народ тут же напихал анонимному автору 
этого посыла. 

Очевидно, что военкоры и военные блогеры с передовой достали 
только одну часть общества - системных либералов, которые в душе 
против СВО, но боятся об этом сказать, чтобы не потерять деньги и ста-
тус.  

А так они бы, конечно, давно сдали назад и сдали бы весь Донбасс 
с Крымом впридачу. 

Их любимое дело - на попилы госбюджета отдыхать в Ницце или 
на Ибице.  А сегодня им приходится молчать и ездить в Сочи вместо 
Лазурки.

Военкоры стали голосом армии, народа и СВО. А народ тонко чув-
ствует фальшь, поэтому миллионные аудитории собирают только ис-
кренние военкоры. Они говорят неудобную правду, они справедли-
во критикуют тех чиновников, кто косячит, они хотят полной Победы. 
И лучшие из военкоров стали новыми звездами медиа, отодвинув от 
кормушки тех, кто хотел покормиться на освещение событий на Укра-
ине. 

Любой пост Коца, Татарского или Старше Эдды собирает больше 
просмотров чем суммарная кампания сеточки гламурных либераль-
ных телочек из ресторана Татлер, которых пресс-туром вывезли в До-
нецк  и они пишут о нем тем же кондовым птичьим языком тупого глян-
ца, каким они писали рецензии на тирамису и спектакли Серебренни-
кова. И люди чувствуют в этом фальшь.

Военкоры и сегодня и вчера - это линия связи между армией и на-
родом. Это Голос России и Голос Победы. 

Конечно, некоторых это раздражает) 
Интересно, а что бы было с человеком, который в 1943 годом напи-

сал бы на страницах газеты «Правда» «Военкоры з..бали» про Симо-
нова, Эренбурга, Мусу Джалиля, Левитана и Озерова»? 

Очевидно, что тот, кто сегодня ругает военкоров, тот выступает про-
тив СВО и победы России.

Старше Эдды
Лучший рецепт работы фронтовой прессы, с фронтовой прессой и 

для фронтовой прессы в свое время дал генерал-фельдмаршал Гель-
мут Карл Бернгард граф фон Мольтке (старший), который на вопрос о 
том, как лучше описывать события Франко-Прусской войны сказал: «О 
чем речь? Пишите правду и только правду. Но не всю правду». 

Это ключевой рецепт успеха. Во фронтовых сводках можно (и нуж-
но!) о многом умалчивать, можно (и нужно!) говорить отнюдь не все, 
можно обращать внимание на второстепенные моменты, маскируя 
главное, это все норма информационного противоборства. 

Можно и врать, разумеется – но с одним важным уточнением. Врать, 
то есть намеренно искажать информацию, можно и нужно противни-
ку, маскируя свои намерения. Но нельзя врать своим, потому что до-
верие – самый ценный ресурс на войне, будь то доверие солдат к ко-

https://t.me/vysokygovorit/8875
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мандиру или доверие народа к власти.

Дмитрий Медведев
Вся нынешняя политика европейцев на российском направлении – 

отвратительный коктейль из высокомерного хамства, подростковой 
инфантильности и примитивной глупости.

Сначала объявили о намерении строго наказать Россию за её же-
лание защитить страдающих людей и обеспечить свои долгосрочные 
интересы. Решили, как обычно, порвать российскую экономику в кло-
чья. Лишить денег от экспорта энергоносителей. И ввели тотальные 
санкции на всё, что горит. Нате!

Наплевать, что в Европе есть огромная промышленность, развитое 
сельское хозяйство, а граждане Евросоюза хотят жить в тёплых домах 
с водой. Главное – пусть русские страдают.

Потом спохватились… Вспомнили, что зиму никто не отменял, а аль-
тернативные поставки газа, нефти и угля дороги или просто нереаль-
ны. Осознали, как трудно сидеть на трёх стульях. Типа мы и Украине 
помогаем, и России вредим, но и своя экономика и люди тоже нечу-
жие. 

В общем, красиво не вышло. Жовто-блакитная истерика спровоци-
ровала тяжёлую диарею от страха замёрзнуть в своих стылых жили-
щах, глядя в заиндевевшее окно на угасающие производства. Правда, 
лечиться от поноса европейские умники предлагают проверенным ле-
карством: наращиванием поставок оружия киевскому режиму и вой-
ной до победного конца. Ну-ну. Скоро придут холода…

Логика Маркова
Я Русский! Эта песня становится неформальным гимном России вре-

мен СВО. Главная ее мысль, - русский народ восстал против явной не-
справедливости. И русский народ на позволит уничтожить себя. Глав-
ные смысловые строки, припев. 

Я русский, я иду до конца.
Я русский, моя кровь от отца. 
Я русский, и мне повезло.
Я русский, всему миру назло.
Я русский. 
Возможно, эта песня станет аналогом Вставай, страна огромная, 

вставай на смертный бой.
Но станет, если будет мощная государственная политика в области 

пропаганды, которая была тогда, в 1941. Эту песню должны крутить 
все государственные телеканалы. 

Главный смысл песни - мы, русские, не позволим унижения русско-
го народа. Не позволим поставить русский народ на колени, как заду-
мали страны Запада.

https://t.me/medvedev_telegram/149
https://t.me/logikamarkova/2903
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Байки из Спасской Башни
«С депутатами нашей фракции мы внесли очень знаковый законо-

проект, обосновывающий признание нынешней Украины террористи-
ческим государством. Совершенно очевидно, что сегодня ВСУ на при-
граничных территориях с Россией, ДНР, ЛНР, освобожденных терри-
ториях Украины осуществляют действия, которые имеют все призна-
ки террористических актов. Украинские военные целенаправленно и 
умышленно наносят циничные удары по мирным гражданам и насе-
ленным пунктам. Из-за этого каждый день растёт число жертв среди 
мирного населения. Наше предложение не осталось незамеченным 
экспертным сообществом, и были начаты горячие дискуссии, и боль-
шая часть экспертов поддерживают нашу инициативу».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Байки из Спасской Башни
«Ряд предложений нашего законопроекта касается стран НАТО, ко-

торые не только поставляют оружие украинским террористам, но и 
оказывают им масштабную военно-техническую помощь. США и про-
чих пособников Зеленского мы предлагаем признать государствами 
- спонсорами терроризма. В отношении таких стран в рамках нашего 
законопроекта должны применяться те же меры, что и против терро-
ристического государства. Перечень государств - спонсоров террориз-
ма, а также применяемые в отношении них меры должно определять 
Правительство Российской Федерации».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Байки из Спасской Башни
«Признание Украины террористическим государством абсолютно 

соответствует реальности. Широко известен целый ряд актов, кото-
рые планировала Украина на территории России. Это особо и не скры-
вается. На территории ДНР и ЛНР такие теракты были реализованы. 
К примеру, убийство Захарченко. Поэтому наличие фактической базы 
не вызывает вопросов. Это абсолютно правильно с моральной точки 
зрения». 

Максим Григорьев, член Общественной палаты РФ

Стрелков Игорь Иванович
Общий вывод: не смотря на ряд положительных изменений в обе-

спечении поддержки сухопутных войск силами артиллерии и авиации, 
ВС РФ ,по сути, УСТУПАЮТ ИНИЦИАТИВУ руководству ВСУ, готовясь за-
вершить оперативную паузу не наступательным, а оборонительным 
сражением, наиболее вероятным театром которого станет южный 
фронт (Херсон-Запорожье). Для сколько-нибудь масштабных наступа-
тельных действий российское командование не располагает главным 
- достаточным количеством живой силы. Возможно, ставка делается 
на разгром ударных сил ВСУ в обороне - за счет превосходства в воз-
духе и некоторого преимущества в артиллерии. С последующим пе-

https://t.me/kremlin_bashnya/33380
https://t.me/kremlin_bashnya/33386
https://t.me/kremlin_bashnya/33379
https://t.me/strelkovii/2997
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реходом в контрнаступление.
Возможен также расчет на то, что постепенное вытеснение против-

ника с территории ДНР и неудача наступления на наши позиции на 
южном фронте - заставят Киев пойти на перемирие (на мой взгляд - 
если такая надежда есть - она изначально ложная и предельно идиот-
ская, но она вполне вероятна, к сожалению).

Логика Маркова
Захар Прилепин правильно пишет. Оказывается заявки на государ-

ственное финансирование кино на 2022 год по тематике игнорируют 
главное в России сейчас - СВО. Как будто не в России режиссеры жи-
вут. Ну тогда и деньги пусть получают не в России.

Деньги государства нужно давать не извращенцам на фильмы для 
фестивалей, где призы вручают только за чернуху о России. 

Нам нужны фильмы об освобождении Донбасса, освобождении 
Украины, подвигах армии России, о терроре киевской хунты, о борь-
бе спецслужб России и Запада. 

О том, как наивные украинцы поверили западным антироссийским 
сказкам, а столкнувшись с реальностью хунты, внутренне перешли на 
сторону России. 

Думаю, весь госзаказ на 2022 год должен быть по этой теме. И на-
градой для режиссеров должны быть не призы иностранных кинофе-
стивалей, а аплодисменты зрителей в России. 

И фильмы надо снимать быстро, на одном дыхании. Кино это один 
из самых мощных форматов массовой культуры. Это мощное культур-
ное оружие. И его надо использовать на всю мощь. Не фокусы с фор-
мой, а энергия миллионов, облеченная в форму кино, делает фильмы 
великими.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский поменял командующего Силами специальных операций 

и объявил о контрнаступлении на Херсон. То есть взял ответственность 
на себя впервые за всё время СВО. Это критический момент в отноше-
нии Запада к нему.

...
Если контрнаступление провалится и в сентябре состоятся референ-

думы о присоединении к России в Херсонской и Запорожской обла-
стях, то станет ясно, что и ВСУ не способны эффективно воевать с со-
юзными силами и часть граждан, ранее проживавших на территории 
Украины не хотят быть под киевским режимом. А значит на Западе всё 
активнее начнут обсуждать новую стратегию в отношении событий на 
Украине. 

...
Это прекрасно понимают и в Москве и в Киеве.

https://t.me/logikamarkova/2904
https://t.me/politjoystic/27712
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Холмогоров
«Милостью Божией много людей (литовских, ливонских, татарских, 

крымских) побили». 
Таково было сознание летописцев 16 века, когда люди действитель-

но были святыми и что-то понимали о Боге. 
Сейчас если кто напишет «милостью Божией ликвидировали 300 

военнослужащих ВСУ» начнется такооое... 
Либеральные православные будут визжать визгом. Политкор-

ректные батюшки, пояснять, что так нельзя.
Стали ли мы при этом гуманней? Нет, только лицемерней. И даль-

ше от Бога, мы сами это признаём.
Значит ли это, что если мы радостно будем отчитываться, что пе-

ребили множество врагов милостью Божией, то мы станем ближе к 
Богу? Нет, конечно. Связь обратная.

Великая Россия создавалась верующими людьми. И их вера позво-
ляла им быть где надо «негуманными». 

Неверующие уничтожили Россию дважды за сто лет. И всё под ло-
зунгами гуманизма, свободы и справедливости.

Юрий Баранчик
Орбан показал, что готов оперативно решить вопрос с вводом во-

йск на Украину в случае, если понадобится вдруг защитить «права вен-
гров». Лишней земля не бывает. Особенно интересно данный сцена-
рий может выглядеть для Киева и Лондона в случае попытки насту-
пления ВСУ. Второй фронт на Западе страны просто порвет Украину. 

И вообще, общая российско-венгерская граница - это просто краси-
во.

Комиссар Исчезает
У нашей власти, будем честны, много своих грехов - но за то, что она 

все же решилась сломать поганую Украину и вернуть русских в Рос-
сию, вернуть вместе со своими областями, полями, морями, преступ-
но отторгнутыми от нас большевиками, - за это ей все простится в на-
шей будущей истории. 

Потому что воссоединение русских людей, которое началось в мар-
те 2014 года, продолжилось в мае 2019-го и вот теперь обретает на-
стоящий масштаб, - это процесс исторический, который уже не оста-
новить, как бы не визжали киевские сепаратисты про уголовные дела, 
которые они откроют на людей, тех самых, что прямо сейчас - в Мели-
тополе, Бердянске, Херсоне, далее везде, - массово выходят из укра-
инского Египта на свободу. Уходят домой.

То ли еще будет.

https://t.me/holmogortalks/22953
https://t.me/barantchik/5808
https://t.me/komissarischezaet/144
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ИЮЛЯ

BRIEF
Андрей Перцев,KIT: кремлевское пиар-сопровождение нынешней 

войны вдохновлено «пацанством». Лозунг кампании —Своих не бро-
саем, и он объясняет, что главное — защитить «своих», а не быть по-на-
стоящему правыми. Тем более что «пацан» всегда прав в любом слу-
чае и может это доказать — не «базаром», так кулаками. Знание па-
цанской логики облегчает понимание действий российской власти, ее 
базовой философии. Но не прибавляет оптимизма — хулиган, кото-
рый начинает драку без каких-либо рациональных причин и внятных 
целей, пусть и очень корыстных, будет биться до конца. 

Впрочем, «пацанский» кодекс чести нигде четко не прописан и мо-
жет трактоваться широко. Отступая, члены уличных группировок не-
редко делают вид, что на самом деле у них все получилось, а отдель-
ные неудачи связаны с тем, что противник задавил количеством или 
нарушил правила драки.

Образ будущего
Глядя на Перцева, понимаешь, что с пацанами ему было несладко.
Но то, что пацан (в координатах глобальной политики) сначала стал 

президентом великой державы, а потом начал переигрывать всех этих 
выпускников Гарварда, говорит о том, что трафарет «пацанской логи-
ки», навешиваемый на Кремль, сильно упрощён и всего лишь очеред-
ная «находка вражеской пропаганды». С весьма слабой логикой, что 
видно выше. 

Образ будущего
Начиная с 2012 года, когда Владимир Путин вернулся на пост прези-

дента, несмотря на требования запада сохранить Медведева на вто-
рой срок (требование было передано через Кудрина), на Россию Пути-
на шло нарастающее давление, пиком которого был украинский май-
дан в 2014 году (приуроченный вовсе не к смене власти в Киеве, а к 
сочинской олимпиаде).

Формальной зацепкой запада для первой волны санкций и обвине-
ний был что символично «закон Димы Яковлева», который ударил по 
бизнесу усыновлений детей из России.

Все это прекрасно помнят и знают, даже люди, не способные ни к 
тому, ни к другому.

Все эти десять лет каждая фаза давления вызывала в простом наро-
де один и тот же вопрос: почему Путин терпит, он что, в доле?

Так говорили и на допинговые скандалы в спорте, раздутые бри-
танцами в паре с БНД, и на отъём консульства в США, и на историю с 
Солсбери, и на обман Януковича, и на бездоказательные обвинения в 
уничтожения индонезийского Боинга.

Таких спецопераций была тьма для короткого исторического отрез-

https://t.me/rusbrief/50429
https://t.me/obrazbuduschego2/10665
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ка.
И всякий раз все спрашивали: почему Путин молчит? 
Год молчал, два молчал, десять молчал.
Пока наконец не взял слово.
Ответил.
Какая была реакция элит? 
И это мы тоже всё знаем и помним. Элите пришлось выбирать - она 

в ответе или например с Чубайсом. 
Вот и вся пацанская логика, о которой сегодня уже было сказано.

Байки из Спасской Башни
«США не создают «казус белли» в отношении России, принимая не-

посредственное участие в военных действиях на стороне так называ-
емой Украины. Россия сама признаёт независимость Украины с 1991 
года, как и остальных бывших советских республик, как недавно при-
знала и независимость ЛНР и ДНР. Фактически, с Россией на терри-
тории Украины ведут войну США и весь блок НАТО силами наших же 
соотечественников. Ситуацию может разрешить судебное решение о 
незаконности выхода республик из состава СССР в 1991 году. Россия 
после Референдума 2020 года конституционно стала правоприемни-
ком СССР, потому вправе вынести такое решение».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Комиссар Исчезает
Интересное свойство либеральных евреев состоит в том, что они 

органически не в состоянии признать наличие другой точки зрения. 
Именно наличие, а вовсе не ее правоту.

С их точки зрения, в мире вне их добровольного гетто - когда речь 
заходит о значимых вопросах - есть только «тролли и боты пропаган-
ды», «зомбированные жертвы», «деградация», «безумие» и тому по-
добное. Сколько подобных определений и трактовок я слышал в раз-
ное время от разных Соломонов Моисеевичей, фанатично закусыва-
ющих салом гопак во имя генеральной линии партии.

Мне самому, меж тем, очень легко признать, что какой-нибудь Шен-
дерович, Гозман или Белковский не является ни зомбированной жерт-
вой, ни агентом любых явных и тайных властей, ни клиентом дурдо-
ма, а является вполне адекватным, рациональным и в своем роде ис-
кренним человеком. 

Может быть, заодно и негодяем, врагом-чужаком, ну или, скажем 
мягче, глубоко заблуждающимся деятелем, но само существование 
его версии реальности в качестве объективно возможной - не травми-
рует меня так, что мне требовалось бы отрицать ее любой ценой и с 
помощью любых выражений и выдуманных обстоятельств.

А вот им - с той стороны, в Тбилиси и Тель-Авиве, - это требуется. Им 
почему-то очень важно думать, что есть только они, а кто не с ними - 
тот просто не человек в полном смысле слова, даже плохой, а - этакий 

https://t.me/kremlin_bashnya/33402
https://t.me/komissarischezaet/145
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фантом государственного или индивидуального морока. 
Что за этим? Что-то корневое, религиозное, уходящее во взаимоот-

ношения общин. 
Жаль, не побывать в Вильно или Гомеле лет двести назад. Погулять 

там, посмотреть на отношение к русским и христианам - и многое ста-
ло бы яснее.

BRIEF
Rand Corporation(2): 
На Украине может быть задействовано тактическое ядерное ору-

жие. Что связано с предполагаемым исчерпанием у России обычных 
ракет, которые во многом израсходованы на удары по Украине.

Холмогоров
Я бы даже сказал так - прилет по так называемому контрнаступле-

нию на Херсон высоковероятен. В этом смысле уничтожая антонов-
ский мост украинцы уничтожают прежде всего свои шансы на избежа-
ние встречи с ТЯО.

Бульба престоловъ
Пора платить по информационным счетам 
12 июля Рыбарем и ещё рядом ресурсов (МиГ) был вброшен фейк 

о покупке у хохлов ПУ HIMARS за $800к и обсуждение покупки б/к за 
$330к.

Фейк был настолько детским, и настолько выдавал отчаяние мно-
гонационального руководства РФ из-за невозможности противосто-
ять HIMARS, что я на одной логике не оставил от него камня на камне. 
Там ещё с момента публикации цена подросла, на $80к. Видимо, от-
кат фейкомётов.

А пишу к чему: сегодня окончательно истекли 2 недели, в течение 
которых, по словам Рыбаря, должно было появиться «публичное под-
тверждение находки», то есть пруфы.

Вместо пруфов виртуальной перемоги от РФ, хохлы на юбилей фей-
ка вывели из строя реальный стратегический мост, той же системой, 
которую у них героически «купил» Рыбарь по заданию бестолочей из 
АП и СВР, которые такой шалостью рассчитывали вызвать у Запада опа-
сение перед дальнейшей поставкой этих систем на Украину.

Но фейк уже и забыт, лепятся новые, столь же виртуальные победы.

Объясняет Readovka
Украинские ракетные удары фактически уничтожили Антоновский 

мост у Херсона: восстановить его удастся только после окончания бо-
евых действий. Задача понятна — отрезать от снабжения русские вой-
ска за Днепром. Но здесь возникает вопрос уже к российскому коман-
дованию. Почему целы мосты в тылу самих украинских войск?

Бои идут уже многие месяцы. Однако тыловую инфраструктуру про-

https://t.me/rusbrief/50498
https://t.me/holmogortalks/22997
https://t.me/bulbe_de_trones/1392
https://t.me/readovkaru/1114
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тивника наша армия поражает как будто по просьбам трудящихся. Воз-
можность вонзить супостату «Калибр» в уязвимое место есть — вин-
ницкое заклание стада тучных украинских полковников в жертву Мар-
су это отлично показало. Но чтобы выиграть войну, нужны не столько 
акты одномоментного унижения, нужна системная работа по изведе-
нию неприятельской державы, по лишению ее экономики, промыш-
ленности, топлива, энергетики, перевозок. Почему противник вооб-
ще куда-то ездит по линии фронта? Противник не стесняется, против-
ник крушит все, что считает необходимым. Противник ведет тоталь-
ную войну. Мы по-прежнему пытаемся вести «спецоперацию». Цена 
этим попыткам — кровь. 

Наша кровь.
Президент России недавно объявил, что мы даже еще не начинали 

как следует воевать.
Самое время начать.

Стрелков Игорь Иванович
Да, уже теперь нет никаких сомнений - командование ВС РФ «выло-

жило карты на стол» - наступление «строго в лоб» идёт по всему До-
нецкому фронту - от Авдеевки на севере до Марьинки на юге. Т.Е. соб-
ственно на Авдеевку, на Пески, на Красногоровку, на Марьинку. То есть 
на все самые укрепленные позиции противника, какие только можно 
придумать. Ставка вновь сделана на концентрацию артиллерии в сти-
ле «Верденской мясорубки имени генерала фон Фалькенгайна».

Будет ли взята Авдеевка и все остальные указанные пункты? Очень 
вероятно (хотя не знаю - в какие сроки). Будут ли разгромлены и ча-
стично уничтожены обороняющие их части ВСУ? - Тоже практически 
несомненно. Но стратегического результата от данного наступления 
не будет - еще раз вынужден повторить. Уверен. Рад буду ошибиться.

«Паровой каток» надо было посылать не туда.
А теперь будем ждать ответного хода ВСУ. Они тоже в ближайшее 

время должны начать своё наступление. С вероятностью 90% - оно бу-
дет на Херсонском фронте (возможно - и на Запорожском тоже). Имею 
основания надеяться, что у них получится «не очень» или совсем не 
получится. Но посмотрим.

Бульба престоловъ
Начавшийся сейчас новый этап СВО обернулся низкотехнологич-

ным, образца XVIII века, убиванием остатков пехоты ДНР в лобовом 
штурме Авдеевки, Песков, Марьинки.

Ни непосредственной авиационной поддержки сухопутных войск, 
ни высокоточной артиллерии, ни манёвренной войны, ни атаки более 
перспективных направлений с последующим окружением, ни котлов, 
ничего, вообще никаких атрибутов современных армий и даже воин-
ского искусства XIX и XX веков.

После окончательной утилизации сил Донбасса с наступательными 
действиями будет покончено на обозримое будущее.

https://t.me/strelkovii/3005
https://t.me/bulbe_de_trones/1394
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Дмитрий Медведев

В пострадавшем от психотропных веществ мозгу президента Украи-
ны возникала следующая картинка светлого будущего его страны (рис. 
1).

Западные аналитики считают, что на самом деле будет так (рис. 2).

Олег Царёв
Похоже, ситуация, когда ВСУ методично разрушает херсонские мо-

сты, убедила наше руководство в том, что надо таки отвечать симме-
трично. Если всё же это решение будет принято, то во многом это за-

https://t.me/medvedev_telegram/150
https://t.me/olegtsarov/2835
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слуга военкоров, блогеров и политиков, тех, кто на протяжении мно-
гих месяцев писал и говорил о том, что надо выводить из строя транс-
портную инфраструктуру противника. Ждём.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ИЮЛЯ

Александр Жучковский
Судя по комментариям многих государственных лиц (в том числе 

разнузданным имперским пассажам господина Медведева), а также 
военным приготовлениям на различных направлениях, можно не со-
мневаться в том, что т.н. СВО не только не ограничится Донбассом, но 
скорее всего не ограничится и Новороссией. О каких-либо перегово-
рах говорят всё реже, а контактами с токсичными киевскими сектан-
тами в Москве, очевидно, начинают брезговать. Понятно, что жела-
ющих вернуться к «Стамбулу» у нас очень много, но есть ощущение, 
что эти странные люди перестают на что-то серьёзно влиять. Впрочем, 
самым странным за эти пять месяцев было высказывание ВВП о том, 
что «мы на Украине ещё даже не начинали». Если главным лозунгом 
2014-го был «Путин, введи войска», то главный лозунг 2022-го – «Пу-
тин, начни воевать». Я подозреваю, что Путин – человек не глупый, и 
прекрасно понимает, что заканчивать освобождение Донбасса и ве-
сти войну дальше «даже на начиная» больше не получится. В общем, 
надо наконец НАЧАТЬ. И закончить.

Валя из Одессы
Одесса не город, а невеста – говорите вы. И вы правы. И сразу в во-

ображении такая южно-русская девочка с еврейским акцентом. Мыс-
лящая ассоциативно. Зелёные глаза, пухлые губы, выгоревшая чёлка. 
Она ест сырые мидии, оборванные с камней собственными руками, 
Запивает пивом. Ну, или устрицы в клубе запивает белым вином. Не 
суть. Она – яркая и азартная полюбому, и ждёт нас, как Асоль Грея, 
вглядываясь в горизонт на котором должен появиться наш БДК. Ну и 
мы, конечно, прискачем. И освободим нашу красавицу от украинско-
го кощея. 

А дальше – свадьба и «жили они долго и счастливо».
Есть одна проблема. Не кощей немощный держит под замком нашу 

красавицу. Не в высокой башне сидит девочка и сбрасывает в море три 
шашлыка, блюдо винограда и четыре бутылки вина урожая позапро-
шлого года. Она там в подвале к батарее привязана. И шуцманы швы-
ряют ей объедки. И рвут ей все отверстия по очереди и одновремен-
но, рыгая в лицо перегаром. Девочка наша уже и залетала несколько 
раз, и выкидыши себе организовывала, как умела. А об неё тушили 
окурки, вырезали на ней тризубы и учили выкрикивать «славаукраи-
не». Она очень хочет умереть. Иногда ей кажется, что она уже умерла, 
но боль прорывается откуда-то снаружи, из смрадного тумана. Тогда 
она думает, что умерла и уже в Аду.

Она не задаётся вопросом «за что?»…. Она давно осознала, что сам 
факт её существования – тяжкий грех…..

Мы её, конечно, освободим….. срастим переломанные кости, заре-
тушируем шрамы…. Мы даже девственность ей восстановим, если на 
то пошло. А шуцманов этих будем топить с причальных стен и вешать 

https://t.me/juchkovsky/2550
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на портальных кранах. И Одесса будет смотреть на это с Приморского 
бульвара брезгливо и равнодушно. 

Беда в том, что теперь долгие годы, десятилетия, наша девочка бу-
дет смотреть на всё брезгливо и равнодушно.

Даже на нас. 
Одесса будет смотреть на нас брезгливо и равнодушно.
Наверное, мы заслужили.....

Русский тарантасъ
Ты виноват лишь в том… 
  Сенат США решил назначить Россию «спонсором терроризма». За 

что? Есть целый список стран, где Россия якобы нагрешила, развела тер-
роризм и его спонсировала: Чечня, Грузия, Сирия, Украина. Я не знаю, 
как это комментировать. Обладающей заслугой неземного терпения 
Глава комитета Госдумы по международным делам Леонид Слуцкий 
взялся за разъяснения, и чувствуется, ему было нелегко спуститься на 
один уровень с лицемерами:

«Среди американских сенаторов наверняка были те, кто в свое вре-
мя выступал в поддержку бандформирований на Кавказе, те, кто одо-
брял помощь так называемым «умеренным» террористам в Сирии и 
те, кто восемь лет не хотел замечать укрофашистского террора и ге-
ноцида в Донбассе!» - Леонид Слуцкий, подмечает любопытный мо-
мент: «что такое терроризм, каждый понимал по-своему». Вот в США 
одно понимание, у нас и у жертв – другое: 

«Каких террористов поддерживала Россия? Законно избранного 
президента Сирии? Жителей ЛНР и ДНР, не пожелавших жить под пя-
той неонацистов, вскормленных коллективным Западом? Судя по все-
му, под определение «террорист» в Вашингтоне попадают все, кто не 
согласен с диктатом США, отстаивает свой государственный суверени-
тет и право говорить на родном языке». 

Я бы к спичу Слуцкого, раз американцы помянули Грузию, добавил 
бы важный момент из начала войны 080808. А началась она, если там 
в США позабыли, с убийства миротворцев находившихся в регионе с 
мандатом ООН. Но США на такие мелочи не обращают внимания. У 
них все решено и назначено. Наверное, все-таки нужно заниматься 
разъяснением нашей позиции, не помешает. Но делать нужно то, что 
считаешь правильным и справедливым. Если обращать внимание на 
мнение США, можно сойти с ума, потому что непонятно уже, где там 
кончается лицемерие и начинается суетливое и немощное безумие 
стареющего планетарного гегемона.

Сергей Миронов
Евросоюз как подконтрольное США антироссийское объединение 

доживает последние дни. Чем быстрее Россия отключит ЕС от своего 
газа, тем быстрее мы установим новые партнерские отношения с от-
дельными странами, его нынешними членами, которые очень скоро 
станут бывшими.

https://t.me/DmitriySteshin/5452
https://t.me/mironovonline/4002
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С упорством маньяков руководство Евросоюза вновь и вновь при-
зывает сокращать потребление российского газа, чтобы затем и вовсе 
от него отказаться. Мол, Россия – ненадежный поставщик, да и вооб-
ще деньги от продажи газа Россия тратит на «агрессию на Украине». 
За всем этим явно торчат уши американцев, которые хотят подсадить 
Европу на свой дорогой газ и тем самым еще больше закабалить ев-
ропейцев. США в глобальном противостоянии с Россией и Китаем по-
зарез нужны 500 с лишним миллионов послушных вассалов.

Думаю, пора пойти навстречу нашим «заклятым друзьям», изба-
вить их от мук выбора и прекратить поставки газа, а с ним и всех дру-
гих нужных ЕС российских товаров, что наша партия предлагает сде-
лать с самого начала спецоперации. Как говорится, уходя, выключай-
те газ. 

При этом Россия может продолжать поставки газа в те страны, кото-
рые не будут поддерживать антироссийский курс ЕС, что отвечает ее 
национальным интересам. 

Уже во многих странах задают резонный вопрос: почему вместо 
того, чтобы заниматься проблемами своих граждан, власти ЕС пыта-
ются «наказать Россию» и почему они делают это за счет простых лю-
дей? Никто не хочет задыхаться летом и замерзать зимой, так что во-
просов будет все больше. Первые отставки европейских правительств 
уже случились, но это только начало.

Бездумная проамериканская и антироссийская политика Брюссе-
ля задушит Евросоюз и приведет к его неминуемому развалу. Недав-
ние предложения канцлера ФРГ Олафа Шольца об отмене права вето 
в ЕС свидетельствуют именно об этом – Европейский союз как объе-
динение формально независимых стран доживает последние дни. У 
его членов остается небогатый выбор: либо подчиниться воле боль-
шого заокеанского брата, либо выстраивать действительно независи-
мую политику в интересах своего народа и не в ущерб другим. Второе 
Россия всегда поддерживала и поддержит в будущем.

Байки из Спасской Башни
«Пытаясь хоть как-то удержать этот колосс на глиняных ногах с са-

мым большим в мире размером госдолга, американский истеблиш-
мент ищет внешних врагов - будь то Россия, Китай или какие-то «злые 
люди» внутри США. В общем, опять дурят головы избирателям. Хочу в 
связи с этим напомнить Трампу его слова о желании «поладить с Рос-
сией»: в этом и заключается спасение Америки. Ее и погубить, и спа-
сти может только Россия. А вот поладить надо не на словах, а на деле, 
отказавшись от нацистской по своей сути идеи американского превос-
ходства. Так будет спокойнее и безопаснее всем».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Байки из Спасской Башни
«Для защиты любой территории Российской Федерации в случае 

большой угрозы обычного оружия применяется ядерное оружие. Это 
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российская доктрина ядерного сдерживания. Но надо сказать, что эти 
территории являются нашими по итогам Второй мировой войны, и 
Россия просто восстанавливает контроль над сепаратистскими терри-
ториями. Могут быть нанесены удары ядерным оружием по центрам 
принятия решений. Это может быть и Вашингтон, не обязательно ВСУ. 
Нужно наносить удары по тем, от кого зависит данное вторжение. По-
нятно, что это зависит не от Киева. Вашингтон, Лондон, Брюссель мо-
гут быть подвергнуты ударам в соответствии с российской доктриной. 
Военная операция не закончится в случае перехода Херсона в россий-
скую юрисдикцию. Она закончится, когда будет зачищено всё про-
странство Украины от агрессивного режима. Таким образом, бить по 
территории, которую потом придётся восстанавливать, - это не нужно 
и глупо».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Байки из Спасской Башни
«Санкционным давлением и запретами западные страны держат 

Россию в негативной повестке, утверждая, что против страны настро-
ен весь мир. Но они не понимают до конца, что Россия в этом процес-
се, конечно, испытает некоторые трудности - санкционные процессы 
влияют, но это разрушит именно коллективный Запад. Он вернется к 
дикому состоянию. К концу года они будут рвать друг друга на части, 
пытаясь получить газ и нефть, чтобы хоть как-то удержать экономику».

Франц Клинцевич, сенатор Совета Федерации

Старше Эдды
Думаю, что ВСУ очень скоро пойдут в наступление, бросив в топку  

все накопленные для этого резервы. Одновременно с этим мы уви-
дим массовые вбросы в информационное пространство, которые с 
удовольствием подхватят наши доморощенные дегенераты. Вбросы 
будут состоять из якобы издевательств над пленными украинскими 
военными или убийстве нашими солдатами мирных граждан ( Буча 
2.0), панике в наших тылах, нехватке войск и оружия в ВС РФ. Вот и по-
глядим, сколько собственных  солдат Киев готов перемолоть в мясо-
рубке. Потом будем делать выводы о качестве высшего командова-
ния ВСУ.

Vоенкор Котенок Z
Всё верно. Причем эти вбросы уже начались. Так, главной сегод-

няшней темой на украинских ресурсах стало видео «кастрации укра-
инского пленного». Лиц на ролике нет, но палачей сразу же вычисли-
ли. Разумеется, ими оказались «путинские буряты». И речь даже не о 
том, что от самого видео за версту разит постановкой. 

Главное — что выбран самый тупой, но эффективный сюжет, отлично 
бьющий по эмоциям. «Азиатские варвары кастрируют нашего хлопчи-
ка» — то, что нужно, когда требуется срочно разогнать эмоции перед 
будущей мясорубкой, избежать которой Киев не сможет, даже если 
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бы захотел. Кураторы уже всё решили.

Владислав Угольный
Дорогие украинские солдаты!
Вы, конечно же, видели сегодняшнее известное видео. Вы, разуме-

ется, задумались: кто-то решил бороться до конца и в плен не сдавать-
ся, кто-то хочет дезертировать.

Я как человек гуманный дам вам один совет, который вам никто бо-
лее не даст.

Вы если свой род хотите продолжить, сдайте генетический матери-
ал. Пусть хранится где-то под Львовом в безопасности. Если вдруг вы 
сможете сохранить независимость, но не сможете сохранить яйца — 
воспользуетесь заначкой.

И даже когда мы победим, ваш род всё равно продолжится — у нас 
много людей, которые хотят рожать от вас детей.

Рыбарь
Про «кастрацию» пойманного украинского педофила 
Посмотрели циркулирующее в украинских интернетах видео про 

кастрацию украинского педофила от российских боевых бурятов. Во-
просов много: например, почему нет фонтанов крови. Почему «жерт-
ва» ведёт себя спокойно. 

И главное — появление нужного нарратива «боевые буряты Путина 
кастрируют украинских хлопцев». Особенно, когда в публичном про-
странстве раскачивают созданные на зарубежные средства сепара-
тистские организации «Фонд Азиаты России», «Свободной Бурятии» 
и «Новая Тува».

Всё можно попытаться объяснить в рамках очернения ВС РФ: жерт-
ву обкололи просроченным «Промедолом». Кастрацию провёл про-
фессиональный охотник.

Объяснение можно найти всему. Но это всё не вяжется с излишней 
своевременностью появления такого видео и с главной целью такого 
ролика.

Самое интересное, что украинская общественность уже отождест-
вляет себя с педофилами и защищает их (серьезно, почитайте украин-
ские чаты) — грош цена этой нации. 

Другой вопрос, что появление такого трэш-контента — даже поста-
новочного — нельзя пускать на самотёк. Потому что это провоцирует 
расшатывание психики окружающих. И это ведёт к ещё большему оз-
лоблению населения и новому витку насилия. Насилие порождает на-
силие.

Давайте вспомним, что украинской нации была спущена команда 
сверху на издевательства, показательные казни российских военно-
пленных.

Более того, задокументированных фактов издевательств и оскопле-
ний российских военнослужащих хватает. И там не было никакой пе-
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дофильской подоплёки. 
Кадры линчевания — неважно, с какой стороны, — направлены на 

расшатывание психики и провоцирование бессистемного насилия.

Андрей Медведев
По поводу видео с «пытками/кастрацией пленного украинца».
На войне бывает всякое. Бывает, что пытают пленных. От этого не 

избавлена ни одна армия мира. 
По видео, которое распространяется сегодня в Телеграме есть не-

сколько вопросов.
Первый. Откуда видео на украинской стороне?
Второй. Случайно ли видео появилось прямо перед планируемым 

наступлением ВСУ?
Вопрос третий. Почему видео синхронно разгоняют украинские ТГ 

каналы и российские оппозиционеры? Это случайно или это методич-
ка?

Четвёртый вопрос. Кто на самом деле на видео? У людей нет ника-
кого специфического акцента, этнического или регионального. Учиты-
вая количество наёмников с украинской стороны, снимать видео мог-
ли где угодно. 

Тут стоит напомнить вот что. У Киева есть очевидная  проблема: 
прежде в публичном поле были только видео, где украинские воен-
ные пытают русских. Простреливают ноги, режут головы, убивают но-
жом в глаз. Сжигают заживо, приковав к противотанковому ежу. 

А теперь очень удачно (с точки зрения накачки мнения перед насту-
плением) появилось вот это видео с «украинским пленным». 

В кавычки беру потому что слишком много вопросов и совпадений. 
А как известно, совпадений не существует. Это просто признак некой 
схемы. В данном случае, я смотрю на все, через призму инфовойны.

Прежде  у Киева были попытки - весьма неудачные - показать миру 
«зверства русских». Сотни изнасилованных женщин и детей в Буче ока-
зались больной фантазией чиновницы-извращенки. Удар по мариу-
польскому роддому оказался фейковой фотосессией, удар ракетой по 
Краматорску в котором обвинили русских, оказался преступлением 
ВСУ, которые применили тогда Точку-У.

То есть необходимость хоть какого-то видео, где зафиксированы 
«зверства москалей», для продолжения Киевом инфовойны, более, 
чем очевидна.

В целом же, видео должны внимательно разобрать следственные 
органы. Военная прокуратура и военная полиция. Если имело место 
военное преступление  с нашей стороны, виновных надо наказать. 

А если это наш пленный, а российская форма палачей  это типичный 
бандеровский ход? Ну когда бандеровцы, в форме сотрудников НКВД 
убивали мирных крестьян? Тогда ответ ещё более очевиден. Палачей 
найти и наказать. Желательно, по законам военного времени.

https://t.me/MedvedevVesti/10651
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Джига на могиле |Z
Хочется умереть от того, как русским жалко яйца хохла. Многие пи-

шут в комментариях, что данным видео наша сторона провоцирует 
западный блок. Действительно, а вдруг, увидев видео, они начнут:

- А вдруг, увидев видео, они начнут около десятка лет обстреливать 
наши города, используя тяжелую артиллерию, химическое оружие, 
кассетные боеприпасы. Массово убивать наших людей- детей, жен-
щин, стариков.;

- А вдруг, увидев видео, они начнут на государственном уровне при-
зывать к геноциду нашего народа.;

- А вдруг, увидев видео, они захотят иметь ядерное или биологиче-
ское оружие.;

- А вдруг, увидев видео, они начнут пытать и казнить наших военно-
пленных.;

Действительно, давайте будем осторожнее, а то как-бы чего не вы-
шло…

Как можно рефлексировать на тему яиц украинца после перерезан-
ных глоток, простреленных ног наших пленных, сожженных заживо 
или распятых наших пацанов?

Как можно гуманно относится к хохлам после многолетних обстре-
лов ЛДНР, да вот хотя бы после того как они закинули на днях мины 
типа «лепесток» в Киевский и Куйбышевский районы Донецка. Поба-
ловаться. Для донецких деток.

Достойны ли сострадания украинцы, пересылающие друг другу ви-
део с пытками наших пленных, лайкающие заявления украинского 
«доктора Менгеле» Геннадия Друзенко о том, как он дал распоряже-
ние кастрировать всех русских пленных?

Или вы боитесь международного сообщества? А что там люди, бе-
лые люди скажут? Так российское руководство бы уже осудили на 50 
пожизненных в Гааге. Ну, если бы могли. 

Ну а вы, хохлы, кричали что-то про орков? Встречайте. Калмыков у 
нас много, а если закончатся, так есть же ещё буряты. Не нравился рус-
ский мир, добро пожаловать в российский многонациональный.

Логика Маркова
Про видео про кастрацию украинского пленного. 
1. Видео реальное судя по всему. Реальный садизм. 
2. Видео разгонялось через специально с этот же день, вот прямо 

сегодня созданный сайт Мизатропик Дивижн. То есть это информаци-
онная специальная провокация. 

3. Сайт Мизантропик Дивижн англоязычный. То есть провокация 
сделана на мировую аудиторию, а не на украинскую и не на русскую.

4. То есть наиболее вероятно, что СБУ специально кастрировали 
украинского военного, чтобы получить красивое реалистичное видео 
страшных пыток и показать их всему миру. 

5. Цель этой кастрации украинского военного офицерами СБУ - воз-
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гонка ненависти к России в условиях, когда Запад пошел сразу на не-
сколько компромиссов с Россией.

6. Это невиданный уровень жестокости власти Украины против на-
рода Украины. СБУ это враг народа Украины. 

7. В будущем все участники этой постановки должны быть аресто-
ваны и пойти под суд.

8. В кадре говорят и мелькает телефон садистов с фото фашистских 
символов с украинским тризубом.

9. В России нет ненависти к Украине. Нет ненависти к украинскому 
и к украинским военным вообще. Есть тяжелый долг провести дена-
цификацию. Убивают русские солдаты украинских солдат без ненави-
сти и без удовольствия. Скорбя даже.

10. Ненависть есть к Украине у донецких. Но они таким не балуют-
ся.

11. А, еще цель Зеленского с этой кастрацией, это помочь амери-
канским сенаторам, которые призывают объявить Россию спонсором 
терроризма.

Димитриев
Досмотреть сегодняшнее жуткое видео я не смог. Но вот что вам 

скажу. Это война в каком-то смысле гражданская, братоубийственная. 
Когда вы радуетесь, что монгол отрезал гениталии украинскому бойцу, 
это значит, что у вас потом, после войны не родится родственник. Так-
же как не родятся дети, ваши родственники, у кастрированного рос-
сийского бойца. Значит вас, вашей семьи будет меньше. И здесь не-
чему радоваться. Кто из нас прав, а кто виноват рассудит история. Но 
потом, когда все это закончится, и вы четко не сможете объяснить за 
что вы воевали, а вы и сейчас не можете этого внятно объяснить, и вот 
нас, нашей семьи станет меньше. А монголов, или там тюрок, чечен-
цев и многих других станет больше.

И вы бы лучше его не отмазывали, а добились максимально жесто-
кого наказания за пытки. Открыто. Чтоб хоть как-то притормозить спи-
раль насилия и не подставлять своих в плену.

МИГ
Наше итоговое мнение по видео - это очень высококачественная 

украинская провокация (аргументы: первый вброс на укр. канале, под-
бор исполнителей, подходящих под прежде выпущенный сюжет в рос-
сийских СМИ, «актуальное время» для накручивания собственной ау-
дитории, мгновенный разлет по украинским источникам) , провокация 
«анатомически и физиологически достоверная» (кастрировали реаль-
но), и скорее всего - с русским пленным.

ДШРГ Русич
В связи с бурным обсуждением видео, на котором неизвестные в 

камуфляже ВСУ, но с шевронами «Z» отрезают гениталии неизвестно-
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му в камуфляже ВСУ и опознавательными знаками ВСУ. Мы вынужде-
ны дать свой комментарий данной ситуации.

В настоящий момент Россия ведёт войну против всего мира. Войну 
не за интерес политической элиты, обладание природными ресурса-
ми или жизненным пространством. Россия ведёт войну против всего 
мира за право существования. За право иметь собственную волю. За 
жизнь собственного народа. Эту священную войну Россия ведёт рука-
ми русского солдата. Прямо сейчас, в настоящую секунду тысячи мо-
лодых русских мужчин, находясь в ратных тяготах, рискуя своими жиз-
нями, добывают будущее нашей страны. И если один из этих мужчин 
принял решение наказать путём кастрации бойца ВСУ, значит у него 
были на то чертовски веские причины. Только так и никак иначе дол-
жен мыслить человек, который находится за спиной этого солдата, на-
слаждаясь мирным бытом в Москве, Санкт-Петербурге, Ростове или 
Калининграде. Потому-что русский солдат свой, а подверженный каз-
ни- враг. И уж поверьте, наш враг совершает подобное массово, сме-
ясь и беснуясь от собственной безнаказанности, потому-что знает, что 
самое страшное, что его ждёт- это лишение свободы, вкусный россий-
ский паёк и квалифицированная медицинская помощь. Есть люди, ко-
торых это вполне справедливо не устраивает. Мы этих людей не осу-
ждаем, вы этих людей осуждать не имеете права.

Бульба престоловъ
Поэтому, когда наши нервно реагируют на отрезание яиц, не надо 

их осуждать. Им не жалко хохлов. Никому не жалко хохлов. Это не про 
потерпевших, это про нас, про нашу целостность психики и мораль. 
Просто это естественно — не хотеть, чтобы жестокие, отбитые люди 
были рядом, чтобы в обществе такое становилось нормой. Даже если 
на войне это рутина.

Ну и если бы с нашей стороны такие видео появились сразу после 
видео от украинцев с русскими пленными, в феврале — никто бы и 
слова не сказал. Нам нужно запрягать быстрее.

Ну и главное, если подобное насилие и должно быть, то оно долж-
но быть системным и организованным, а не инициативой на местах, 
особенно каких-то бурятов. Иначе это смотрится как бессилие и сла-
бость.

Проблема в другом — многонационализация РФ подталкивает рус-
ских к суровому выбору: заново осваивать самое жестокое насилие, 
либо постепенно погибать от ножей многонационалов.

Холмогоров
Опасность же ситуации, состоит в том, что затягивание войны и пе-

реход её в пехотный режим разматывают нервы всем сторонам. Осо-
бенно когда ведешь войну с такой грязной тварью как ВСУ, где исход-
но вообще нет в голове никаких конвенций.

Уподобляться - очень опасно. Не уподобляться при растягивании 
противостояния - очень сложно. Перемирие - бессмысленно и неакту-

https://t.me/bulbe_de_trones/1410
https://t.me/holmogortalks/23015
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ально, что бы там ни говорили нацпредатели.
Отсюда резюме - единственный путь это гиперэскалация конфлик-

та и все-таки быстрая и безоговорочная победа в нем. 
Гуманность - привилегия победителя.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ИЮЛЯ

Неофициальный Безсонов «Z»
Ночью укры ударили предположительно Хаймерсом по тюрьме в 

Еленовке. Прямое попадание в Барак с пленными. Результат по состо-
янию на сейчас: 40 погибших, 130 раненных. Пока разбирают завалы. 
Цифры могут увеличиться. 

Военно-политическое руководство Украины, видимо решило изба-
виться от ненужного балласта. Теперь этих ублюдков ещё от обстре-
лов защищать придётся.

Холмогоров
Обмен Азова-2.

Kotsnews
Интересно, что удар по колонии в Еленовке, в ходе которого погиб-

ли, по предварительным данным, 40 «узников Азовстали, украинцы 
нанесли на фоне многочисленных интервью пленных «азовцев», ко-
торые появились в разных СМИ в последние дни. Боевики «Азова» 
много рассказывали о своих преступлениях против мирного населе-
ния, внесудебных казнях, пытках… А также о том, что к террору против 
гражданских причастно высшее руководство страны.

Конечно, удар Хаймарсом по своим бывшим захистникам - это и по-
пытка закрыть рот навсегда, и запугать тех, кто выжил. Ну и я даже не 
сомневаюсь, что убийство пленных боевиков повесят на Россию. Или 
уже повесили?

Андрей Медведев
Удар ВСУ по колонии в Еленовке, где сидят пленные украинские во-

енные, преследует две цели.
- Последнее время мы все чаще видим, что бывшие азовцы, мор-

пехи и тероборонщики начинают рассказывать о том, какие военные 
преступления они совершали. Как ВСУ убивали мирных граждан, ска-
жем, за то, что те плохо кричали «Слава Украине».

Ну и зачем это все Киеву? Поэтому удары по колониям, где сидят 
пленные украинцы продолжатся. Киеву все эти рассказы не нужны и 
ВСУ будут целенаправленно убивать своих. Как ненужных свидетелей.

- В гибели пленных или обвинят (или уже обвинили) Россию. Де-
скать, русские мучали и пытали наших, а под конец ещё и взорвали. 

Нужна идеологическая накачка перед наступлением, которое обя-
зательно Киев начнёт. И потому сейчас будут разгонять тему, что «рус-
ские кастрируют пленных» или «русские взорвали пленных, массовая 
казнь в стиле палачей НКВД». Больная фантазия украинских чиновни-
ков, рождает и изнасилованных младенцев и украденные унитазы.

А общественное сознание на Украине эти истории успешно потре-
бляет. 

https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/16112
https://t.me/holmogortalks/23022
https://t.me/sashakots/34624
https://t.me/MedvedevVesti/10654
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Думаю, что в ближайшие дни мы увидим что-то ещё. Новые исто-
рии про зверства русских. Они пр всей своей тупости работают впол-
не. Наступление, которое Киеву теперь не избежать, станет мясоруб-
кой для ВСУ. Потому готовится почва. Оправдание будущих потерь. 

«Мы должны были хотя бы попробовать спасти наших солдат от 
кошмаров москалького плена».

Vоенкор Котенок Z
Никакой жалости к пленным «азовцам» — именно этим кровожад-

ным тезисом руководствуются в Киеве. Ночной удар ВСУ (по баракам 
колонии в Еленовке (ДНР) только подтверждает это. И прав на сто про-
центов замминистра информации ДНР Даниил Безсонов: «Военно-по-
литическое руководство Украины, видимо решило избавиться от не-
нужного балласта».

Убиты свыше 40 боевиков «Азова», еще 130 ранены. Разбор зава-
лов продолжается, и число жертв может возрасти.

Еще раз для тех, кто пока не отошел ото сна и пребывает в утрен-
не-кофейной прострации — Украина, Киев ударили по зоне в Еленов-
ке, прямо по пленным украинским солдатам и офицерам.

Ошибка? Совпадение? Никак нет. А чего, собственно говоря, били? 
Ответ прост — после сидения пару месяцев под арестом часть «азов-
цев» оттаяла и стала давать показания. Более того, некоторые нача-
ли прозревать. И тогда пошли слухи, что бывших украинских пленных 
сейчас будут брать в отдельные подразделения, которые готовятся для 
освобождения Киева. 

идимо, после такой информации в Киеве и приняли решение лик-
видировать пленных. Они оказались никому не нужны. А злодейство 
можно в очередной раз можно повестить на русских, обвинив их во 
всех смертных грехах. И украинцы, эти наивные простаки, по выраже-
нию Пола Крейга Робертса, поверят в «очередное преступление рус-
ских». Они же верят ублюдочной киевской власти, уничтожающей и 
народ, и пространство.

Перед этим очень «вовремя» появился весьма странный ролик «ка-
страции пленного ВСУшника»… 

И последнее. По колонии в Еленовке ударили «Хаймарсами». Мы 
знаем, что наводят, управляют и обслуживают эти комплексы аме-
риканцы, а украинцы выступают там на побегушках. Разлет реактив-
ных снарядов  «Хаймарс» составляет даже не метры, а сантиметры — 
били прицельно, наводя ракеты точечно, избирательно, персонально 
на своих же. 

Впрочем, разве были славяне своими для чужих? Расходный мате-
риал… 

Сладков+
ДОНБАСС, УДАР ВСУ ПО ЕЛЕНОВКЕ. ВОТ ЧЕГО НЕ ОЖИДАЛ Я, ТАК НЕ 

ОЖИДАЛ. 

https://t.me/voenkorKotenok/38776
https://t.me/Sladkov_plus/5950
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Конечно теперь они болтают, что мы опять сами свою территорию 
обстреляли. Но, это ж в сотый раз они на черное говорят белое. 

А нынче они и вовсе своих поубивали. Моя версия такова: СБУ или 
ГУР (читай ЦРУ и РУМО) решили прибить кого-то из своих. За что, за-
чем? 

Всех козырных пленных рассредоточили по безопасным местам, но 
в ДНР, у нас именно в республике расстрел - высшая мера, а этот вари-
ант возможен более всего, но решать будет суд. 

Колонию жалко. Начальник из утлой территории превратил ее в на-
стоящий жилой городок. Да, это тюрьма, но там Храм, там сады, там 
ухоженная земля. 

И 53 украинских трупа. Украинцев убили украинцы.

Vладлен ТатарZкий
Во время активных боевых действий исправительные колонии в ДНР 

неоднократно подвергались обстрелу. Понятно, что били по ним не 
специально, просто лагеря становились жертвами неточных выстре-
лов.

Однако, насколько мы смогли убедиться - «Хаймерсы» очень точ-
ное оружие, а это значит, что ракета прилетела туда, куда хотел опе-
ратор. 40 «200» и 130 «300», я так понимаю, сложили один барак це-
ликом. 

Расстрел своих пленных, покупка терактов в Даркнэте, убийство на 
камеру, поедание блогерами останков тел... Уркаина это взбесившие-
ся животное, которое просто нужно пристрелить.

ZERGULIO
Есть какая-то высшая справедливость в ударе укронацистов по соб-

ственным пленным в СИЗО Еленовки. Этих пленных убило то самое 
абсолютное беспощадное зло, частью которого они являлись восемь 
лет. 

Зло, которому без разницы, стрелять по больнице, детскому саду, 
школе, жилому дому или колонии. Которому главное - убить, а кого и 
как - неважно, лишь бы побольше. Которое расстреливало с самолета 
здание луганской ОГА, угничтожало людей в Доме Профсоюзов, било 
и продолжает бить ракетами и снарядами по мирным городам Дон-
басса.

Этот барак не был военным объектом, не представлял никакой опас-
ности или стратегической ценности. Там просто было много людей. 
Причем своих для укронацистов, побратимов. И всё равно убили, про-
сто потому что могут. 

Имя этому злу - нацизм. 
Этот прецедент - лишний повод для украинцев задуматься, во что 

же они превратились за восемь лет. Что это за звериная, нечеловече-
ская сущность образовалась на месте Украины.

https://t.me/vladlentatarsky/15210
https://t.me/SergeyKolyasnikov/40607
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Старше Эдды
Помните вчера хохлы начали разгонять видео с кастрацией плен-

ного, совершенного якобы нашими солдатами? Наши местные деге-
нераты  с удовольствием поддержали своих украинских товарищей 
и  бросились проводить собственное расследование деяний «боевых 
бурятов Путина», требуя наказать всех и извиниться перед украинца-
ми. 

Будь хохлы поумнее, они бы еще долго разгоняли данный кейс, но 
хохлы не умные. Вместо разгона кейса с пытками пленного, они про-
сто взяли и обнулили собственных солдат, содержавшихся в лагере 
для военнопленных. Зачем они это сделали, я не понимаю. Но откро-
венно говоря странно теперь писать про якобы пытки пленных всуш-
ников после того, как сами ВСУ буквально сожгли Хаймарсами соб-
ственных бойцов, многие из которых наверняка подлежали обмену.

Логика Маркова
В Киеве видят опасность начала массовой сдачи в плен солдат ВСУ. 

Именно поэтому
1. ВСУ убили ракетным ударом 40 украинских пленных с Азостали и 

ранили 75 своих. 
2. СБУ кастрировали украинского военного и выложили фашивое 

постановочное видео якобы это сделали «русские буряты».
3. Заградотряд расстрелял большую группу солдат ВСУ, которые па-

нически отступали. 
4. Если Киев так боится начала массовой сдачи в плен своих солдат, 

значит он оценивает моральный дух ВСУ как подорванный. И это хо-
рошо.

Сергей Миронов
Уничтожение украинских военнопленных на неподконтрольной Ки-

еву территории ДНР в Еленовке – это очередное кровавое военное 
преступление режима Зеленского, которым он фактически подписал 
себе приговор в глазах тех, кто еще недавно его поддерживал.

Напомню: в результате обстрела (https://t.me/Postovo/13664) со сто-
роны ВСУ из реактивных систем залпового огня в СИЗО погибли, по по-
следним данным, более 50 человек, в том числе пленные «азовцы». 

Мотив этой варварской казни, разумеется, на поверхности: «азов-
цы» начали давать показания о своих преступлениях, которые они со-
вершали по приказу из Киева. Поэтому Зеленскому срочно потребо-
валось замести следы и убрать свидетелей. Тут как нельзя кстати аме-
риканские кураторы предоставили дальнобойные системы HIMARS. 
И рука не дрогнула расстрелять тех, кого еще недавно кровавый кло-
ун называл «патриотами», «защитниками» и «героями Украины», ко-
торых по его, как он говорил, приказу «эвакуировали» из Мариуполя. 
Такой вот «дружественный огонь» по своим. Потому что своя шкура 
дороже.

https://t.me/vysokygovorit/8909
https://t.me/logikamarkova/2927
https://t.me/mironovonline/4011
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 Все это прекрасно понимают остальные «азовцы», «правосеки» и 
прочие «кракены». И такую расправу они Зеленскому вряд ли простят. 
Тем более что у них и без того накопилось много претензий к «Вер-
ховному главнокомандующему». Начиная от запрета националисти-
ческих партий (как и большинства остальных партий в стране), закан-
чивая сдачей Мариуполя, где тысячи «азовцев» по приказу «фюрера» 
обрекли на смерть или плен. Поэтому не удивлюсь, если какой-нибудь 
«ветеран АТО» или целая группа кинут при случае в Зеленского грана-
ту или дадут по нему очередь из автомата – оружия сейчас на руках у 
народа очень много.

Военнослужащие ВСУ тоже сделают выводы: заградотряды наци-
стов они уже видели, теперь они знают, как власть поступает с теми, 
кто сдается в плен. Стоит ли за такую власть воевать? Вопрос ритори-
ческий.

Обстрел в Еленовке доказывает: режим Зеленского должен быть 
ликвидирован, а все военные преступники – преданы трибуналу. Толь-
ко так братскую Украину можно будет освободить от майданной ко-
ричневой чумы.

Vоенкор Котенок Z
Как и ожидалось, Киев выкатил очередную байку. Оказывается, «мо-

скали» сами нанесли удар по колонии в Еленовке, чтобы скрыть тела 
«запытанных до смерти хероев Азовстали». Одновременно с этим со-
общается, что боевиков специально перевели именно в этот барак. 
Видимо, перевели уже запытанных и мёртвых. То, что киевские про-
пагандисты умудряются в одной версии противоречить сами себе, ни-
кого не волнует. «И так схавают».

Во время СВО мы немного расслабились, представляем, что всё идет 
по плану, что всё спокойно, что идут классические боевые действия, а 
противник соблюдает некие правила. Пора спускаться с небес на зем-
лю и вспоминать, что против нас коллективный Запад. Против нас рога, 
копыта, хвост и жуткая серная вонь. Комбинации — одна чудовищнее 
другой. Уже появляются «кастрированные украинцы», будут и новые 
провокации. 

Все те же центры, которые занимались Бучей, разбросанными по-
койниками, выдумыванием пыточных комнат, где «злобные русские 
пытали, насиловали, ели человеческое мясо», эти же центры и техно-
логии использовались  еще в Сирии — «белые каски» и так далее. 

Поэтому нужно ожидать новых вбросов и особенно обращать вни-
мание на то, что противник будет использовать форму российской ар-
мии, имитировать нападения и злодения в отношении самих украин-
цев, применять химические и отравляющие вещества, биологическое 
оружие, фосфорные боеприпасы, обвиняя нашу сторону. Ничего ис-
ключать нельзя. 

Цепочка провокаций запущена. Самое главное — создать образ вар-
варской, жуткой, дикой России и поддерживать этот образ для того, 

https://t.me/voenkorKotenok/38789
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чтобы выполнять конкретную задачу — выбивать средства из мирово-
го сообщества на боевые действия. По сути, это наркотические иглы, 
благодаря которым поддерживается существование преступного ки-
евского режима. Поэтому еще раз — нужно быть готовым к любой 
провокации, мы изначально занесены в число преступников, нам из-
начально объявлен приговор без суда и следствия. 

Я напомню, что так же было и с «Боингом», когда возникла очень 
странная комбинация в небе над Украиной, где велись боевые дей-
ствия — самолёт специально пустили по этому коридору, испарились 
диспетчеры, самолёт развалился в небе над Донбассом, и пошли об-
винения в адрес России, которые фактически зависли, так как мы не 
собираемся брать на себя чужих грехов. 

И вот эти грехи, которые на нас сейчас вешают, в том числе удар по 
украинским пленным американскими ракетами, мы не собираемся 
брать не себя. Это чужие скелеты, чужие останки и чудовищное пре-
ступление. Всё это ляжет тяжелым грузом, тяжким бременем на воен-
ных преступников, которые в Киеве осуществляют все эти провокации 
в качестве подопытных кроликов. И, конечно же, надо выходить на 
организаторов, комбинаторов всех этих злодеяний. Думаю, их имена 
также станут известны рано или поздно.

Русский тарантасъ
Самая мякотка в накрытии «Азова» в Еленовке - хохлы не имеют 

отношения к целеуказанию при применении  HIMARS. Эту почетную 
обязанность американцы оставили за собой по ряду причин. В первую 
очередь - безопасность установок.  НАТОвские инструкторы обслужи-
вающие эти РСЗО сами принимают решения об их перемещении, и 
разумеется, не допускают хохлов к выборам целей. Думаю, причины 
накрытия новой располаги петушни, куда интереснее воинских пре-
ступлений «Азовцев». А самое интересное, что может быть - экстер-
риториальность «Азова» и его внешнее управление. Кем? А тем, кто  
уничтожил свидетелей. Такая вот простая загогулина.

 ПС
По моему инсайду, одну их «Химер» наши все-таки утащили. Не ку-

пили, нет. Стоило это многих жизней наших ребят. Но они все-таки 
провели установку три десятка км. по территории врага и перетащили 
через линию фронта. Другие подробности опущу.

Объясняет Readovka
Концы в воду
Удар HIMARS по бараку с украинскими пленными — это, конечно, 

не что-то уникальное в мировой истории; по своим пленным в разные 
эпохи кто-то периодически попадал. Здесь интересно то, что в зал-
пах HIMARS до сих пор присутствовала довольно четкая логика: мост, 
склад, штаб — били по чему-то важному. Такой удивительный промах 
может говорить о том, что это и не промах никакой. 

Украинские пленные — это часто люди, наворотившие до плена мно-

https://t.me/DmitriySteshin/5459
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гое. Люди, в удивительных приключениях которых должен разбирать-
ся суд. И, само собой, в Киеве никому не радостно от того, что завтра 
они начнут рассказывать, кто пленного убил, а кто инвалида пытал. 
Так что с высоким шансом, этот промах — никакой не промах.

Куда целились, туда попали.
Концы под землю.
Не то чтоб жалко, но пленных стоит блюсти получше. И держать бо-

лее, чем за 300 км от линии фронта.

Никита Третьяков
Удар ВСУ по своим же товарищам, содержащимся в Еленовской ко-

лонии, дал ответ на важнейший вопрос. Его задавали себе жители Ма-
риуполя, Рубежного, Попасной. Это объяснение я слышал десятки раз: 
«Они понаехали с запада Украины, нас за людей не считают, из домов 
выгоняют, расстреливают нас, вот когда туда придут бои, там по-дру-
гому будет». А дальше начинали гадать, и я гадал вместе с ними, где 
же та линия, за которой ВСУ перестанут вести себя с мирными граж-
данами Украины как захватчики, где та область, где они будут своими 
и вести себя будут по-человечески?

Ночной удар по своим все показал. Нет её, этой линии. Нет такой 
области. В абсолютной обезображивающей ненависти к нам ВСУ утра-
тило всякую человечность, всякое понимание свой-чужой, всякие мо-
ральные ориентиры. Осталось только извращенное понимание воен-
но-политической целесообразности, в рамках которого пленные това-
рищи это уже расходный материал, а мирные жители городов «сами 
виноваты». И так будет везде — в Сумской области и в Киевской, в Чер-
ниговской и в Ровенской. ВСУ не защищают Украину или украинцев, 
они не защищают уже даже своих соратников, вчерашних и сегодняш-
них. Они защищают только киевский режим. Он и есть наш враг.

МИГ
Украина опубликовала вторую часть вчерашнего ролика про пытки 

с кастрацией. Именно сейчас. После удара Himars по своим же воен-
нопленным.

Еще одно доказательство того, что все это - звенья одной большой 
психологической провокации с целью минимизировать сдачу в плен 
своих солдат после начавшегося российского наступления.

Open Ukraine | Открытая Украина
Удар по Еленовке был со стороны Новомихайловки, находящейся 

под ВСУ. Это уже второй обстрел тюрьмы со сдавшимися из «Азовста-
ли». Ранее был ещё один обстрел, но тогда был большой разброс сна-
рядов и ракет, и поэтому не попали. Выходило даже видео, в котором 
украинские пленные обращаются к «побратымам» из ВСУ с просьбой 
не стрелять по ним.

Мы считаем, что стреляли однозначно не бандеровцы (те были даже 

https://t.me/tretyakov_n/705
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не в курсе и не умеют пользоваться хаймарсами), а НАТОвцы, пресле-
дуя одновременно две цели:

1. Уничтожить свидетелей своих преступлений с 2014 года (как в Си-
рии они уничтожали главарей ИГИЛ после их проигрыша, выдавая это 
за великую перемогу по уничтожению террористов). Хотя американ-
ские марионетки из «Азова» уже рассказали на камеру всё, что знали, 
но американцы не могли допустить показательного суда над ними.

2. Запугать ВСУ и остатки «Азова», чтобы они ни при каких обстоя-
тельствах не сдавались в плен и сражались как берсерки, т.к. даже по-
пав в плен их будет ждать летальный финал - убьют или свои, или убьёт 
якобы РФ - это будет зависеть, кто во что верит, т.к. не все же идиоты, 
и некоторые тут прекрасно понимают, что ударили по Еленовке свои, 
чтобы пленные меньше болтали.

В-общем, это опять же серьёзный прокол со стороны антифашистов, 
когда таких ценных свидетелей держат в зоне поражения американ-
ских Хаймарсов.

И даже если существует какая-то секретная договорённость у анти-
фашистов с киевским свинорейхом по утилизации бандеровцев в кот-
лах, то никаких договорённостей с американцами точно нет, а амери-
канцы будут подчищать следы своих преступлений против человече-
ства. Создание и финансирование «Азова» (как и создание и финан-
сирование ИГИЛ) - это одно из таких преступлений.

Нам, кстати, будет смешно смотреть, если «Азов» будут судить и ве-
шать вину за его создание на Киев, хотя он полностью комплектовал-
ся и работал под ЦРУ и НАТО. Зрить надо в корень, а не в последствия.

P.S. Вечером напишу ещё пару штрихов про Азов, чтобы было по-
нятно, что за дичь там американские инструкторы творили внутри с 
самими азовцами и почему оттуда никто не мог уйти.

НЕЗЫГАРЬ
А ведь мы предупреждали про Еленовку.

Русский тарантасъ
По расстрелу военнопленных в Еленовке утечка от укропов была 

еще 05 июня. С Мариупольским драмтеатром, кстати, тоже была утеч-
ка за три дня до подрыва. Я писал про это и у меня был скрин пись-
ма-предупреждения, с датой, временем и обстоятельствами: людей 
в театр заманивают и ящики зеленые в зрительный зал носят. Здесь 
тоже любопытный скрин, напомню, от 5 июня.

Чисто для фиксации
Удар ВСУ по Еленовке с целью ликвидации «азовцев» действитель-

но прогнозировался. Вопрос только в том, почему «азовцы», несмо-
тря на эти прогнозы, там до сих пор оставались. 

Все эти странности дают дополнительный вес ходящим уже пару ме-
сяцев упорным слухам, что «ликвидация» особо ценных Мариуполь-
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ских пленников согласована обоими сторонами при активном давле-
нии на них внешних игроков.

Так что хотелось бы официальных комментариев, почему же все-та-
ки «азовцев» оставили в Еленовке, даже после того, как они начали 
публично говорить.

Владислав Угольный
После войны открою в Еленовке сувенирный магазин. Буду прода-

вать футболки с рисунками «святого Химарса». Украинцы хоть тут не 
обманули: хорошая машина, отлично косит укроп.

Объясняет Readovka
Спонсор мирового терроризма. Россию назначили мировым злом, 

что теперь?
Россия — страна-спонсор терроризма. Это официальная позиция 

Сената США. Но сенаторы сказали нам даже больше, чем собирались. 
Нас объявили террористами — еще и за борьбу с боевиками в Чечне, 
и даже за войну с ИГИЛ. Можно только поблагодарить сенаторов: они 
открытым текстом объясняют нашим пацифистам, насколько сейчас 
велики ставки для всей России.

Байки из Спасской Башни
«Сейчас по многим статьям привлечь к ответственности можно толь-

ко в случае наличия корыстной заинтересованности. Если в результате 
некомпетентности и непрофессионализма наступают негативные по-
следствия, то для виновного это ничем не заканчивается. Авторы этой 
инициативы и предлагают вернуть статью о вредительстве».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Байки из Спасской Башни
А тем временем спикер Госдумы Вячеслав Володин поручил про-

верить факт продажи в сети «Леруа Мерлен» детских фотообоев, где 
Крым изображен частью Украины.

Отметим, что на карте также не оказалось независимых Южной Осе-
тии, Абхазии, ЛНР и ДНР.

Такие дела.

Сергей Миронов
Хорошая новость: кровавый клоун Зеленский анонсировал скорое 

закрытие своего шоу на Украине.
В беседе с американскими спонсорами на днях он признался, что 

ближайшие 3-6 месяцев станут для него критическими. Потому что 
потом зима, холод и, добавлю, политическая смерть. Чтобы избежать 
этого апокалипсиса Зеленский снова просил денег и оружия. В обмен 
обещал отвоевать все потерянные территории. Ну, клоун, что там.

https://t.me/zola_of_renovation/2425
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Конгрессмены внимательно выслушали фантазии, покивали голо-
вой, наверное что-то даже пообещали и уехали. У них ведь сейчас сво-
их дел невпроворот: через те самые три месяца в США пройдут выбо-
ры в конгресс. Демократам, конечно, важно, чтобы «украинская демо-
кратия» дотянула до дня голосования. Но если для этого потребуют-
ся слишком большие вложения, то это выйдет боком. Не говоря уже 
о том, что бесконечно валить все беды на Путина тоже не получится - 
рядовым американцам эта пластинка порядком поднадоела.

Поэтому, думаю, в ближайшее время нас ждет следующее разви-
тие событий. Оружия американцы своим ставленникам еще немно-
го подкинут, Зеленский двинет войска в бессмысленное наступление, 
сжигая в топке войны ни в чем не повинных людей, а потом наступят 
холода и Российская армия снова будет стоять у Киева. И вот тогда в 
украинскую столицу снова полетят многочисленные западные эмис-
сары, которые будут уговаривать неонацистского фюрера заключить 
мир на условиях Москвы. С одной лишь целью - сохранить марионе-
точный режим. 

Хочу в связи с этим напомнить, что Россия начала специальную во-
енную операцию не ради территориальных приобретений, а ради де-
нацификации и демилитаризации Украины. Достичь этих целей нель-
зя без ликвидации режима Зеленского, который представляет угрозу 
не только России, но и миллионам граждан Украины - нашему брат-
скому народу. 

Поэтому срок он себе отмерил правильный. И чем раньше Зелен-
ский свернет свои гастроли, тем будет лучше для его страны, интере-
сы которой он предал.

Бульба престоловъ
Я больше всего офигеваю с тех, кто говорит: ну и хорошо, что наши 

колонны пожгли, хорошо, что потеряли половину нашей элиты в Го-
стомеле, хорошо, что наших спецов сожгли в школе в Харькове, хоро-
шо, что нам устроили пиздорез в первые недели СВО — зато единой 
антифашистской Украины Медведчука не будет!

Ну как бы положили всех наших именно ради этой единой антифа-
шистской Украины. То есть, вы считаете жизни тысяч сынов России нор-
мальной ценой, чтобы даже не разубедить бездарное руководство РФ 
в своих безумных планах — а чтобы оно просто поняло, что эти планы 
физически нереализуемы.

А вам не приходило в голову, что будь у России другое руковод-
ство, другие элиты — не было бы ни кучи потерь, ни плана единой 
антифашистской Украины?  Я более рабской концепции не видел: ба-
рин тупой, погнал нас, крестьян, на переправу, утопил кучу народа, 
зато видать понял, какой он тупой. Да не понял. Ведь не от осознания, 
что Украина зло, всё провалилось, а потому что физически не смогли 
взять Киев. Ну устроят теперь какую-нибудь альтернативную Украину 
на огрызках тех областей, что чудом смогли удержать, пока. Вон, Крав-
цов-Браун уже мову внедряет.

https://t.me/bulbe_de_trones/1414
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Умники говорят, что войны без потерь не бывает. Ага. Но есть поте-
ри оправданные, а есть нет. Заходящие в Харьков колонны, Гостомель-
ский десант и прочее — это не оправданные потери. Это всё равно, что 
приказать своим солдатам вскрыть себе животы, просто так. Садизм, 
но не военное искусство.

То, что не было грандиозных чисток тех, кто составил изначальный 
план СВО — свидетельство того, что РФ конец. 

И не сказать, что нынешний план лучше. Вместо единой антифаши-
стской Украины Медведчука у нас полудоговорные бои с разносом 
Донбасса. Всю Украину, всю Новороссию или хотя бы несколько круп-
ных областей ни такими темпами, ни такой военной стратегией — ло-
бовые артиллерийские штурмы городов — не взять. А та мелочь, что 
будет взята, окажется разрушенной, непригодной для жизни и будет 
восстанавливаться таджиками Хуснуллина под украинскими обстре-
лами.

Хуже единой антифашистской Украины Медведчука только Украи-
на, спаянная бездарной (со стороны РФ) войной, безнаказанностью и 
западной помощью. И 3,5 отбитых (оставленных ВСУ) деревни в ме-
сяц под видом военных успехов, вместе с разносом именно тех горо-
дов, что по идее должны стать русскими территориальными приобре-
тениями в этой войне.

И всякие интересные видео должны сниматься с теми, кто давал 
разведсводки по Украине, кто разрабатывал и утверждал планы СВО, 
кто приказывал, пиарил сохранение жизней ВСУ ещё за месяцы до 24 
февраля, кто провалил планирующие бомбы и ударные БПЛА.

И насколько же бездарна нынешняя война. Чтобы скрыть никчём-
ность ВС РФ говорят про её фокус на артиллерии — хотя это всего-лишь 
эвфемизм для «неспособность подавлять ПВО, нулевая непосред-
ственная авиационная поддержка войск, отвратительная разведка». 
Да и артиллерия ВС РФ не блещет, уступая в точности даже хохлам. 
Мощность залпа это всего-лишь советские гаубицы и советские сна-
ряды, которые со временем закончатся и станут непригодными к со-
временной войне.

ВС РФ сейчас хуже ВС США во Вьетнаме, не относительно времени, 
а в абсолютном выражении. То есть, ВС США времён позднего Вьетна-
ма сейчас бы раскатали ВС РФ, у которой отсутствуют (неприменимы) 
целые рода войск вроде армейской, ударной авиации, чей вклад в бо-
евые действия можно охарактеризовать как символический.

В общем, не следует подавать абсолютную бездарность и немощ-
ность ВС РФ как осознание руководством РФ ущербности плана еди-
ной антифашистской Украины. Обе эти вещи имеют общую причину: 
нахождения нынешнего руководства РФ у власти, и антирусского прин-
ципа формирования элит РФ в целом.

Ну и повторял и буду повторять: война легко заканчивается либо 
кратно для нас облегчается устранением всего руководства Украины. 
Пока руководство РФ не трогает руководство Украины, их можно счи-
тать людьми на одной стороне конфликта.
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ТРИДЦАТОЕ ИЮЛЯ

Vладлен ТатарZкий
Несколько слов о кейсе (у Рыбаря научился этому слову) с жарен-

ными петухами в Еленовке. 
Ну, во-первых: Бог шельму метит, экстракшин получился чудесный. 

Но сейчас речь пойдёт об информационной войне.
Представьте, какая-нибудь очередная дура запретила бы с самого 

начала освещать тему гибели пленных в Еленовской колонии? Мало 
ли: как бы чего не вышло... Надо посоветоваться с начальством! На-
чальство думает, а там скорость соображалки как у «Пентиум-1» или 
ЭВМ на перфокартах. А тут уже хохлы первые сообщают: наших плен-
ных вагнеро-буряты сжигают заживо! Во имя Путина! И скрывают это!

ЭВМ в голове начальника греется ещё больше и он на всякий случай 
предлагает вообще запретить упоминать об этом событии ещё сутки!

Потом мы начинаем, что-то говорить, но уже никто ничего не слы-
шит. Сейчас же хохлы протормозили и Люся рассказывает про укра-
денную пайку и матрасы. 

Учимся воевать информационно.

Байки из Спасской Башни
«За ракетным ударом по СИЗО в Еленовке стоят президент Зелен-

ский и Вашингтон. Сделано это с одной целью: не допустить нового 
Нюрнбергского процесса, где пленные нацисты - азовцы стали бы да-
вать показания. Вашингтон и Киев убирают свидетелей своих престу-
плений против человечества, чтобы граждане европейских государств 
и США не отвернулись от них, а поставки оружия и боеприпасов про-
должались».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

МАРДАН
Латвия теперь обязывает при пересечении границы подписывать 

документ об осуждении российской спецоперации на Украине. В про-
тивном случае иностранцев не впускают в страну.

Сообщается, что во въезде отказали уже 41 гражданину России.
Результатом этой дипломатической новации Риги будет вот что. Те-

перь любая поездка в Латвию любого гражданина России должна ав-
томатически рассматриваться как акт предательства.

Данные на каждого российского туриста, посетившего Ригу или Юр-
малу после 25 июля 2022 года должны автоматически попадать «куда 
следует», а дальше данного гражданина должны приглашать для не-
торопливой и вдумчивой беседы. 

Очевидно, что «отречение» должно иметь свою цену. 
Если и не в виде уголовного преследования (пока), то точно в виде 

поражения в социальных и политических правах. Культура «отмены» 
в русской версии может включать потерю работы, запрет на профес-

https://t.me/vladlentatarsky/15228
https://t.me/kremlin_bashnya/33483
https://t.me/mardanaka/10035
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сию, расторжение контрактов (если речь идет о предпринимателе), 
отказ от любого социального взаимодействия. 

По-хорошему, тренироваться нужно было начинать еще после 2014 
года. Все публичные люди, которые, так или иначе, соприкасались с 
государством и его деньгами должны были демонстративно отдыхать 
в Крыму, открывать там бизнесы и проводить художественные фести-
вали. 

Власть восемь лет игнорировала этот вопрос, делая вид, что эконо-
мическая целесообразность оправдывает нелояльность государству. 
Теперь ни о какой целесообразности речи идти не может. Этика опре-
деляется простыми и крайними понятиями. На одном краю - верность. 
На другом - предательство.

Политджойстик/Politjoystic
Пелоси села в самолёт и полетела на Тайвань. Пекин в сложной си-

туации. Обещали жестко ответить. Посмотрим, что в итоге будет.

Ꙃаставный
Нэнси «Франц Фердинанд» Пелоси
Вообще, конечно, стрёмно что Третья мировая начнется из-за ка-

кой-то бабки.

Объясняет Readovka
Нэнси-разрушительница прибыла на Гавайи. Интрига сохраняется
Сегодня весь мир следил за полётом правительственного борта ВВС 

США с позывным SPAR19. Как сообщается, именно на этом Boeing C-40С 
Нэнси Пелоси отправилась курсом на Тихой океан с американской ави-
абазы Эндрюс. Несмотря на то, что все ждали посадки этого борта на 
Тайване, что, в свою очередь, могло стать началом вооружённого про-
тивостояния с Китаем, самолёт приземлился на Гавайских островах.

Очевидно, что данная посадка является промежуточной, но это не 
означает, что следующей остановкой спикера Палаты представителей 
Конгресса США станет Тайбэй. Как сообщалось ранее, Пелоси собира-
лась совершить вояж в несколько стран тихоокеанского региона. При 
этом официальных заявлений об отмене визита на Тайвань по-преж-
нему нет.

 BRIEF
Андрей Суздальцев: сейчас реальная угроза миру исходит от двух 

женщин – спикера Палаты представителей США Нэнси Пэлоси и са-
мого реального кандидата на занятие кресла премьер-министра Лиз 
Трасс. Обе эти дамы без каких-либо сомнений приложат невероятный 
усилия, чтобы обязательно развязать Третью мировую войну.

Политджойстик/Politjoystic
Не полетит Пелоси на Тайвань. 

https://t.me/politjoystic/27795
https://t.me/zastavnyii/999
https://t.me/readovkaru/1131
https://t.me/rusbrief/50906
https://t.me/politjoystic/27807
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…
Если Байден заболел короновирусом и ушёл на больничный, то это 

сумасшествие без верховного главнокомандующего ввязываться в кон-
фликт с Китаем.

Сергей Миронов
Сегодня Россия, в том числе в лице нашего Президента, единствен-

ная во всем мире руководствуется во внешней политике нравствен-
ными основами. Только Россия сегодня защищает весь мир. Сегодня 
наши братья на Украине, наши Вооруженные силы, добровольцы, На-
родная милиция ЛДНР – они не только борются за Русский мир, не 
только хотят освободить братский народ Украины от нацизма. Они бо-
рются за будущее человечества. Потому что если следовать нормам 
западного мира, где есть родитель номер 1, 2, 3, 4, 128 полов, – это 
путь в бездну, путь к концу человечества. 

Для защиты традиционных ценностей в 2020 году в Конституцию 
России была включена норма, что брак – это только союз мужчины и 
женщины. 

Сегодня за эти идеалы бьются наши ребята. Убежден, что посколь-
ку нравственность за нами, поскольку правда за нами, то и победа бу-
дет за нами.

Логика Маркова
Война на Украине это личная война Байдена против Путина. Месть 

Байдена за то, что Путин пошёл на новый президентский срок, не смо-
тря на просьбу- угрозу- пожелание Байдена к Путину в 2010 году это не 
делать. И месть Байдена за то, что Путин в 2014 увёл у Байдена Крым. 
Десятки тысяч украинцев погибли только потому, что Байден обидел-
ся на Путина.

Ꙃаставный
Прямую ответственность за дистанционное минирование Донец-

ка несёт верховный главнокомандующий ВСУ. Зеленский. Зеленский 
убивает наших детей, стариков, всех, кто теперь, — долгие месяцы и 
годы — будет подрываться на «лепестках». Наши, русские люди, буду 
продолжать погибать даже тогда, когда война закончится. 

Если даже после этого нет хотя бы попыток прикончить одутлова-
тую мразь Кинжалами, то я не знаю после чего они начнутся. После 
прямых ударов Атакмсами по центру Воронежа? 

Ну ведь САМ же говорил, что Зеленский наркоман! Что он терро-
рист! САМ когда-то обещал мочить таких в сортирах. Объясните мне, 
пожалуйста, покажите мне ну хоть один довод, почему мы оставляем 
наркомана-террориста, уничтожающего русских людей в промышлен-
ных масштабах, в живых, целым, здоровым и фотографирующимся со 
своей женой для глянцевых журналов? 

Террористам не место на обложках глянцевых журналов. Не долж-

https://t.me/mironovonline/4030
https://t.me/logikamarkova/2937
https://t.me/zastavnyii/1002


ОГЛАВЛЕНИЕ 443ТРИДЦАТОЕ ИЮЛЯ

но быть так.

Бульба престоловъ
Разброс Украиной мин-лепестков над центром Донецка — это не 

доказательство бесчеловечности укропов. Мы это и так знаем, тут до-
казывать давно ничего не нужно.

Нет, это доказательство того, что Вооруженные силы Российской Фе-
дерации — космическое, вселенское дерьмо. Галактическая блевоти-
на. Всё из них: ПВО, разведка и целеуказание, авиация, артиллерия. 

Даже армия Руанды на месте ВС РФ давно бы уже обезопасила До-
нецк.

Ꙃаставный
Спрашивают, а что изменится, если мы ликвидируем Зеленского? 

Даже не беря в расчёт святой принцип «террористы должны быть мерт-
вы», — многое. 

Во-первых, это моментальная дестабилизация политикума активи-
зацией режима «борьба за власть», в самое неблагоприятное для стра-
ны время. Вытекающие последствия: вплоть до смуты и гражданской 
войны. Нам бы такое сейчас очень подсобило, не находите ли?

Во-вторых, это отсутствие гарантий, что повторных ликвидаций не 
будет. Что ОЧЕНЬ сильно усложняет всю логистику процесса передачи 
власти. Ибо ещё пара репитов, и в принципе смысл поддержания ра-
боты централизованной власти отпадает. Дальше только распад, сму-
та и гражданская. Профит: см. п. 1.

В-третьих, показательная ликвидация террориста, совершающего 
убийства русских людей имеет очевиднейшую педагогическую цен-
ность. Каждый новый террорист будет хотеть убивать русских все мень-
ше. Ибо уследит в этом прямую связь со своей потенциальной скоро-
постижной кончиной.

Вывод: ликвидировать, ликвидировать и ещё раз ликвидировать. 
Капитуляцию спокойно подпишут другие люди.

https://t.me/bulbe_de_trones/1423
https://t.me/zastavnyii/1003
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Open Ukraine | Открытая Украина
Часто вижу подобные комменты:
«Ну, на данный момент побеждает телевизор, украинцы настрое-

ны негативно по отношению к России. С одной стороны русофобия, с 
другой умирать непонятно за что не хочется. Так и мыкаются.»

Дорогие мои, россияне. Те люди в интернете, кого вы можете на-
блюдать, это далеко не вся Украина, а лишь ничтожная часть. Все ушли 
в подполье, чтобы СБУ не прибило в лесу с помощью бандеровцев.

Поэтому вы видите только ЦИПсОшников или кастрюль и думаете, 
что все украинцы такие зомби-идиоты под действием пропаганды.

Но на самом деле, тут миллионы людей, которые ждут, что режим 
ослабнет, но для этого нужно дождаться момента, когда часть ВСУ пе-
рейдёт на сторону народа. Это будут не быстро, может ближе к зиме, 
может весной, но будет.

И тогда всё посыплется как карточный домик. Даже не сомневай-
тесь.

А вот этих дурачков в интернете или даже своих знакомых в Украи-
не не слушайте, т.к. те, кто не согласны с Киевом они пока молчат, бо-
ясь расправы. А не молчат и громко звенят только кастрюли, которых 
тут каждый четвёртый.

Но трое из четырёх однозначно за окончание войны на любых усло-
виях и против придурка Зеленского. Вся его власть держится на шты-
ках!

РаZVожаев
Сегодня рано утром укронацисты решили испортить нам День Во-

енно-Морского флота. 
Во двор Штаба флота прилетел неопознанный объект, по предва-

рительным данным это - беспилотник. 
5 человек ранены, это сотрудники Штаба флота, погибших нет. По-

мощь всем оказана. 
Работает ФСБ, обстоятельства выясняются.  
Все праздничные мероприятия из соображений безопасности от-

менены. Прошу сохранять спокойствие и по возможности оставаться 
дома. 

Всю информацию буду далее сообщать.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Давайте я разверну тезис, раз уж пошла такая п. Установка «в стра-

не в целом всё как раньше, а СВО это периферийная история на грани-
це, с которой доблестно справляются наши героические специальные 
спецы» — это КРАЙНЕ опасная и вредная установка. Те, кто её воспро-
изводят — сознательно или неосознанно — неправы по жизни.

https://t.me/OpenUkraine/22797
https://t.me/razvozhaev/787
https://t.me/chadayevru/792
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Стрелков Игорь Иванович
ОБЕЩАНИЕ БУДЕТ ВЫПОЛНЕНО?
Штаб Черноморского флота в Севастополе атакован
То ли еще будет, к сожалению.
Кстати, кто не помнит - совсем недавно Лунтик «отливал в граните»:
«Укрыться будет очень сложно». Медведев пообещал Украине мо-

ментальный ответ за атаку на Крым 
Вот и посмотрим...

Сладков+
КИЕВОМ УПРАВЛЯЮТ ТЕРРОРИСТЫ. ШТАБ ЧФ В СЕВАСТОПОЛЕ АТА-

КОВАН УКРАИНСКИМ БЛА. 
Привыкать надо. Ждать всегда и везде. Пока хоть метр украинской 

земли останется под контролем Запада мы будем под угрозой любой 
атаки. 

Мужики, черноморцы, вы прекрасно воевали и воюете с врагом, 
буквально. Выше головы, с Праздником вас не смотря ни на что. 

Ꙃаставный
Из-за нападения украинского беспилотника и угрозы новых терак-

тов в Севастополе, морской парад и публичные мероприятия в городе 
отменены. 

Повторю в очередной раз. На террор нужно отвечать террором. В 
кратном увеличении. Это наш враг должен бояться проводить публич-
ные официальные мероприятия, и решать связанные с этим пробле-
мы в нон-стоп-режиме. Когда это станет постоянной головной болью 
врага, ему труднее будет пытаться проводить террор по отношению к 
нам.

МАРДАН
14 апреля 2022 года в результате атаки ВСУ затонул флагман Черно-

морского флота ракетный крейсер «Москва». 
Какие у Черноморского флота могут быть в этом году «торжествен-

ные мероприятия» по поводу Дня ВМФ? Что собрались праздновать?
И еще. 
Если уж объявили парад - должны провести. А не дарить хохлам 

очередную «перемогу»

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
Все сильнее закручивается ситуация вокруг Тайваня. Китай изо всех 

сил пытается отсрочить начало битвы за мятежный остров, но геге-
мон переходит все «красные линии», дабы спровоцировать конфликт 
и вовлечь Поднебесную в ненужную ей сейчас войну. Вчера появи-
лась информация о том, что спикер Сената США Н. Пелоси отправля-

https://t.me/strelkovii/3030
https://t.me/Sladkov_plus/5952
https://t.me/zastavnyii/1005
https://t.me/mardanaka/10041
https://t.me/bigtransfer2024/13410
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ется в азиатское турне, в ходе которого посетит Тайвань. Китай выра-
зил протест в связи с этим, а «говорящие головы» начали заявлять о 
возможности военного ответа на недружественные действия со сто-
роны США. Более 100 000 человек следили за самолетом Н. Пелоси, к 
моменту написания текста он так и не достиг Тайваня. Даже если ви-
зит спикера Сената так и не состоится, уровень эскалации останется на 
запредельно высоком уровне. США будет искать другие возможности 
для провокаций, дабы вынудить Китай начать конфликт с Тайванем и 
подставить его под международные санкции, в том числе и замороз-
ку около одного триллиона долларов резервов, размещенных в дол-
говых обязательствах США. 

Китай не торопится вступать в противостояние с США, понимая всю 
тяжесть удара, который придется пережить, как минимум, экономике 
страны (это если дело не дойдет до прямого военного столкновения 
с США). КНР старается максимально улучшить свое положение перед 
началом схватки. В том числе и наблюдая за истощением экономик 
России и ЕС в украинском кейсе. По нашим прогнозам, конфликт на 
Тайване не начнется раньше, чем зимние холода обрушат экономи-
ку ЕС, а Россия окончательно переориентируется на поставку Китаю 
энергоносителей с дисконтом и закупку китайского оборудования на, 
по сути, безальтернативной основе. В таком случае Европе будет про-
сто не до американо-китайских разборок, а Россия будет в слишком 
сильной экономической зависимости от Поднебесной и, не имея аль-
тернативных направлений сбыта и не сможет требовать слишком мно-
гого за свою лояльность «Красному дракону».

Анатолий Шарий
Знаете, почему Китай прогнул Штаты? 
Потому что Штаты знают, что за словом Китая последует дело. И я 

уверен, что разведка США доложила - это не блеф и не сотрясание воз-
духа. 

Потому и прогнули.

Олег Царёв
Пелосси опубликовала план своей поездки и Тайваня в ней нет. Ки-

тай победил. Китай и США по очереди поднимали ставки. Отправили 
в зону конфликта авианосцы. Китай развернул учения. Тайвань в ответ 
развернул ПВО. В результате США сдались. Китай празднует победу. 

Для России конфликт США и Китая, не будем делать из этого секрет, 
был бы на руку. Второй фронт переключил бы внимание Запада на Ти-
хоокеанский театр, помощь бы Украине уменьшилась, а желание до-
говориться с Москвой у Вашингтона увеличилось бы. 

В США это прекрасно понимают, поэтому и сдали назад. В Китае тоже 
понимают, что США это понимают, поэтому подымают планку макси-
мально. В этом процессе для Китая главное не пережать, так чтобы 
США не переключились на Китай с России. 

Если бы спецоперацию по присоединению Тайваня начал Китай пер-
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вым, то сливки бы собирали мы, шантажируя Запад открытием второ-
го фронта. Сейчас их снимает Китай. 

Тем не менее свои плюсы мы всё-таки из этой ситуации получим. 
США наш противник и США проявили слабость, что конечно будет иметь 
значение в международной политике.

Оператор С-500
Военно-воздушные силы Китая подняты в воздух, и сейчас совер-

шают полеты к острову Тайвань «для защиты национального сувере-
нитета и территориальной целостности своей страны».

Ситуация обостряется до предела. Самолёту с Пелоси лететь от Га-
вайских островов до Тайваня около 7 часов.

Сладков+
В ЛИЦЕ ЗАПАДА, ДВИЖУЩЕГО УКРАИНОЙ, МЫ ПРИОБРЕТАЕМ МОЩ-

НЕЙШЕГО ВРАГА-ТЕРРОРИСТА. 
Я не паникую. И никому из нас не советую впадать в депрессию. 

Просто указываю: США, и европейские псы американцев, ради при-
были и экономической (прежде всего) гегемонии готовы на все. День-
ги, мы им мешаем делать легкие деньги (дутый доллар, беззастенчи-
вая гегемония американского капитала).  

Фашисты, во времена Великой Отечественной Войны не миниро-
вали мирные города. Эти ж додумались. Вот это цивилизованные ме-
тоды войны с мирным населением!!! Я, человек прослуживший четы-
ре года на Западной Украине, прикидывающий, что знаю украинцев, 
даже не подозревал, что они могут так далеко зайти. 

Ребят, мы и сетовали, и негодовали по поводу того, что российские 
войска зашли на Украину, проводить СВО, с травматическим оружи-
ем. Да пусть мы «прославимся» недостаточной жёсткостью, чем ми-
нированием «лепестками» мирных городов. Это ж позор внукам при-
нявших такое решение, это проклятье рода каждому из них.   

Да разминируют это все, очистят Донецк, Алексей Кострубицкий и 
МЧС ДНР работают супер, как эффективно. Комендачи Корпуса помо-
гут, они уже миллион раз город проверяли на предмет минирования. 

Украинцев не стыжу, понимаю, - как бороться с этой фашисткой ма-
шиной без всего. Вас освободят, и скоро. Отдадут народу гигантские 
просторы плодородной земли, уже проданной Западу (помните я на-
чал с причин войны, с жажды наживы за ваш счёт?). 

А украинские минёры… Вам спасибо, вы лечите нас от жалости к 
ВСУ. Это ж ВСУ минируют, и обстреливают Донецк, у укронацистов та-
ких возможностей не имеется. Хотя… О чем это я? Уж не о неонацистах 
ли в рядах ВСУ? Так и есть. Нацисты, только в мундирах армии Украи-
ны.

Русский тарантасъ
Украина атаковала штаб Черноморского флота беспилотниками. 
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Пять человек пострадали. Парад в честь дня ВМФ отменен по сообра-
жениям безопасности. 

Бандеровцы целенаправленно повышают ставки, третий раз за не-
делю: зона в Еленовке, минирование Донецка лепестками, теперь ата-
ка на Крым. 

Публика, конечно хочет, чтобы и наши что-то такое отчебучили в 
хохлятском тренде. Чтобы вой медийный стоял. Но наши предпочита-
ют молча выбивать места скопления и дислокации противника. А воя 
нет, потому что на Украине сведения о потерях давным-давно засе-
кретили. Ради сохранения целости киевских шкур.

Андрей Медведев
По Донецку бьют кассетными боеприпасами, и засыпают город про-

тивопехотными минами. Мирный город. Минами. Чтобы калечить жен-
щин и детей. 

В Севастополе беспилотник ударил по штабу Черноморского флота. 
С Украины он вряд ли долетел бы. Скорее всего, запускали его из го-
рода. Обычный квадрокоптер. То есть, имеет место или спящая ячей-
ка или ДРГ противника.

В Херсоне и Запорожье постоянно взрывы, нападения на сотрудни-
ков администрации, обстрелы мирных граждан (среди которых есть 
наверняка и те, кто симпатизирует именно что Украине). 

Всё это свидетельство того, что Украина типичная террористическая 
структура. Вроде Имарата Кавказ или ИГИЛ. Поэтому все дальнейшие 
действия Киева будут совершаться в этой же логике. 

Удар ракетами по Крымскому мосту в логике террориста это не про-
сто возможно, это крайне необходимо и как средство самоутвержде-
ния, и как средство запугивания.

Это может быть и не удар.  Может быть захват гражданского объек-
та где-то в России.  Опять же, террористы бы точно так сделали. 

Только воспринимая Украину, как террористическую структуру, мож-
но добиться нужного нам результата.

«Что сделает Зеленский?» и «что сделал бы Басаев?» это один и тот 
же вопрос.

Старше Эдды
Укры не могли удержаться от соблазна испортить праздник, и атако-

вали мелким дроном штаб Черноморского флота, шесть человек по-
страдали.

Что можно сказать о происходящем? Военный смысл у акции отсут-
ствует – управление боевыми действиями флота ведется с защищен-
ного командного пункта, а не из известного всем здания штаба. Так 
что атаку можно смело определять как теракт – действие, направлен-
ное на устрашение, с целью изменения настроений в обществе и пра-
вительстве.

Знаете, в какой-то мере инициаторы своего добьются. Все большее 
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количество граждан России, в том числе тех, что поначалу относил-
ся к операции на Украине неодобрительно и с подозрением, склоня-
ются к тому, что действующие киевское руководство и командование 
ВСУ надо вкопать в грунт по жопу. Авиацией. А выживших – артой (с). 
Этот дрон не первый и точно не последний, но учитывая настроения, 
каждая такая попытка укров вбивает дополнительный гвоздь в гроб 
надежд на сохранение украинской государственности. Кто будет тер-
петь рядом с собой агрессивного настроенное террористическое об-
разование? Никто? Вот и мы не будем.

К нашим претензий, в общем, немного. Отловить в крупном городе 
с массой лесных массивов и частной застройки диверсионную группу 
– практически нереально. А агентура у Украины в Крыму, в том числе 
и Севастополе, конечно, есть. И ей надо заниматься – чтобы следую-
щим было сложнее.

Платон Беседин
Съездил к Штабу Черноморского Флота в Севастополе, по которому 

был нанесён удар с беспилотника. Шесть пострадавших. Вокруг всё 
перекрыто. Много грустной полиции. 

Для пояснения. Штаб находится в самом центре города. Рядом пло-
щадь Нахимова и Матросский бульвар. Ещё рядом, в сотне метров, го-
родская администрация. 

Как Севастополь? День ВМФ - один из главных наших праздников, 
поэтому в центре города всегда очень много людей. Сейчас тоже мно-
го, но не так чтобы. 

В целом, всё как обычно. У аквариума сбор отслуживших моряков. 
Бабушки продают лаванду. Гуляют люди в тельняшках. В тельняшке 
была даже собака колли. Два пьяных москвича никак не могли понять, 
почему не было парада. Город спокоен.  

По Советской к Штабу идёт женщина в возрасте. На всю улицу обсу-
ждает по телефону, кто, как и почему нанёс удар. Не знаю, с кем она 
говорит, но речи её полны критики на грани конспирологии. Вот для 
таких, как она, нужно подробнее разъяснять, кто, как и почему. 

Вопросов, действительно, много. Но паника - такой же враг, как и 
вражеские беспилотники. Нужно методично работать, а не панико-
вать. Работы много. 

Надеюсь, в этот раз обойдётся без привычных заявлений об «уда-
рах по центрам принятия решений». А будут сделаны выводы и дан 
чёткий ответ. Людям же надо без паники принимать ту мысль, что во-
йна не где-то там и война не абстрактна. Она рядом.

Сергей Миронов
Трусливая атака на штаб Черноморского флота РФ в Севастополе 

– это последняя истерика бандеровских недобитков, которые окопа-
лись в российском Крыму. 

Судя по предварительным данным, использовали собранный на 
коленке беспилотник с маломощным взрывным устройством. То есть 
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речь не идет о подготовленном теракте силами спецслужб киевского 
режима – те бы использовали что-то посерьезнее. Но не могут, пото-
му что наша контрразведка работает четко. Да и местное население 
их не поддерживает: подавляющая часть крымчан еще в 2014 году од-
нозначно высказались по поводу того, с кем они.

Защититься от террористов-одиночек, конечно, труднее, но, уверен, 
это вопрос времени. Прятаться бесполезно! 

Ясно, что устроивший эту акцию хотел испортить людям праздник 
и потому выбрал своей целью штаб флота в самом сердце Севастопо-
ля. Но жителей города-героя, севастопольцев, а уж тем более моря-
ков-черноморцев этим, конечно, не напугаешь и не сломаешь. Уве-
рен, со мной согласятся и те, кто пострадал от сегодняшней атаки – 
хочу пожелать им скорейшего выздоровления и возвращения в строй. 

Лучшим ответом на подлую выходку станет демонстрация боевых 
возможностей флота по позициям неонацистов, в том числе, как гово-
рят военные, по центрам принятия решений: наши «Калибры» могут 
долететь и до Киева, и до Львова. А запустить их можно прямо у Сева-
стополя на глазах у жителей – вот так мы отметим День ВМФ! 

Логика Маркова
Теперь будут удары по Киеву. Теракт в Севастополе против центра 

принятия решений, штаба Черноморского флота, это основание для 
ударов по центрам принятия решений ВСУ. Почти полгода армия Рос-
сии не наносила такие удары. Думаю, теперь удары будут нанесены. 
Первыми удары по штабам ВСУ нанесут ракеты Черноморского флота. 
Имеют моральное право теперь.

Димитриев
Главное в этой новости - отмена праздничных мероприятий, а не 

удар украинского беспилотника. К удару беспилотника есть большие 
вопросы, был он или нет, а вот парад ВМФ однозначно по итогам пяти 
месяцев войны, утопления флагмана, оставления Змеиного выглядит 
странно.

Олег Царёв
В политике не важно, что на самом деле. Важно то, в чем уверены 

люди. Важно то, что показали по ТВ. Это и есть реальность

Логика Маркова
Прошу ничего не писать здесь в комментах про то, какие плохие 

украинцы. Украинцы это русские. Им просто не повезло оказаться в 
трудных обстоятельствах оккупации со стороны США и Британии. Наша 
идеология  - мы единый народ. А если кто то считает, что украинцы ка-
кие то отдельные и плохие, то это значит, что они отдельный народ и 
должны жить отдельно от русских. Нет. Все наоборот. Украинцы это 
русские в отсутствии российского государства. Мы им российское го-
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сударство на Украину вернем. И вы их после этого уже не отличите от 
нас.

Раньше всех. Ну почти.
Новая Морская доктрина РФ предусматривает активность деятель-

ности на Шпицбергене, Земле Франца-Иосифа, Новой Земле и остро-
ве Врангеля. 

Что ещё сказано в новой доктрине:
• Курс США на доминирование в мировом океане является основ-

ным вызовом нацбезопасности РФ.
• Отсутствие достаточного количества пунктов базирования за пре-

делами РФ для обеспечения кораблей и судов ВМФ является риском.
• Курильские и Балтийские проливы, Черное море и восточная часть 

Средиземноморья важны для нацбезопасности России.
• РФ будет укреплять военную инфраструктуру в Крыму и усиливать 

Черноморский флот.
• Морская доктрина предусматривает наличие у РФ пунктов мате-

риально-технического обеспечения в Красном море.
• Новая морская доктрина предусматривает развитие производств 

для строительства современных авианесущих кораблей для воен-
но-морского флота.

• РФ может применить военную силу для реализации своих инте-
ресов в Мировом океане при исчерпании дипломатических возмож-
ностей.

Друид
Сейчас ВМФ РФ по мощности уступает США и КНР, но после принятия 

новой доктрины Россия может догнать или даже перегнать эти стра-
ны по мощности флота. Вокруг нас растёт напряжение со всех сторон, 
поэтому флот как никогда важен для обеспечения безопасности стра-
ны. Не зря говорил император Александр III, что у России есть только 
два верных союзника – армия и флот.

Сладков+
ИЗ ТЮРЬМЫ НА ФРОНТ. 
ДОНБАСС - ТЕРРИТОРИЯ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫХ ЭКСПЕРИМЕНТОВ. ОТ-

ЧЕГО НЕ УСТРОИТЬ ЕЩЕ ОДИН? 
Тысячи (по моим данным, буду рад объективному корректирова-

нию) бывших ополченцев отбывают срок в лагерях ДНР. Ну отберите 
желающих, пошлите на фронт! 

Мы все опасаемся негативной оценки Запада. Да пошли они в неё!!!! 
И на него! Даже если мы сотню гомиков-негров приютим и наградим, 
нас не похвалят (брррр!!!). 

Дайте мужикам шанс! Мы создаем штурмовые (не штрафные) ба-
тальоны, так пусть тюрьма нам даст пару тысяч желающих смыть при-
говор кровью! 

https://t.me/bbbreaking/131399
https://t.me/wisedruidd/3956
https://t.me/Sladkov_plus/5955


ОГЛАВЛЕНИЕ 452ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ИЮЛЯ

Принятие соответствующего нормативного акта, расконвоирование, 
полигонные сборы, получение штурмовых задач на уровне остальной 
донбасской пехоты (поверьте, у неё судьба не сахар) и вперед! 

Все по решению суда. Эксперимент? Эксперимент. Не надо бояться 
уголовников, в тюрьме люди сидят, не животные.

Colonelcassad
В результате ракетного удара по Николаеву в своем доме ликви-

дирован украинский олигарх Вадатурский (№15 украинского списка 
Форбс), который являлся одним из «кошельков» Порошенко. Состоя-
ние Вадатурского, владевшего аграрной компанией «Нибулон» зани-
мавшейся вывозом зерна за границу, оценивалось примерно в пол-
миллиарда долларов.

Вадатурский, помимо Порошенко, спонсировал и карательные ба-
тальоны и всячески поддерживал АТО на Донбассе. В 2018-м году по-
пал в российские санкционные списки.

Этого вычеркиваем.
PS. Гауляйтер Ким подтвердил уничтожение олигарха Вадатурско-

го. Отличная работа ракетчиков.

МИГ
Это не деолигархизация - Вадатурский погиб от украинской зенит-

ной ракеты С-300, упавшей на его дом.
Погиб чисто случайно.

Анатолий Шарий
Через несколько часов в устах российских ЛОМов «нацист» и «глав-

ный олигарх страны» (это с более чем скромным 24 местом в украин-
ской версии Форбс) Вадатурский превратился в хорошего, в общем-то, 
бизнесмена, который много делал для области и города, ненавидел 
Зеленского и, скорее всего, был ликвидирован Офисом Президента. 

Это ад

Сладков+
БОИ НА ГРАНИЦЕ СЕРБИИ И КОСОВО. 
ЧТО ЭТО, ВТОРОЙ ФРОНТ СЕРБСКО-РОССИЙСКОГО ПРОТИВОСТОЯ-

НИЯ ЗАПАДУ? ИЛИ ЗАМАНУХА БРЮССЕЛЯ?
Ребята, а никак Запад решил сместить информационные акценты 

на играющую в самостоятельность Сербию? Украина - всё?!?! 
А что, тут и второй фронт России, и отвлечение от набивших оско-

мину украинцев, и, возможно, новая, более уютная переговорная пло-
щадка с Москвой (Лавров, вон, не особо Блинкена жалует). 

То есть, всё, Украину оставили России, на запчасти?   
Есть у меня и другая версия: Сербия, пока НАТО в луже задом пузы-

ри пускает, решила сама по шиптарам вдарить (шИптар - пренебре-

https://t.me/boris_rozhin/58937
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жительное название сербов косовских албанцев, то есть косовАр). 
Тоже неплохой ход. И нам подмога. И еще одно наше присутствие в 

Европе намечается, в Сербии и Косово, а почему бы и нет? 
Теперь ждем движения от китайцев. Не пора ли им Тайвань потре-

вожить?

Раньше всех. Ну почти.
Депутат от правящей партии Сербии Владимир Джуканович заявил, 

что нужно начинать «денацификацию Балкан».

Русский тарантасъ
Правильно ВЕСЕЛОВСКИЙ заметил: «не смогли запалить Тайвань, 

попробуют запалить Косово». В Сербии это понимают. У албанцев, 
ручных американских обезьянок, самых ручных в Европе, есть давняя 
мечта зачистить Север. По всему Косово разбросаны анклавы с серба-
ми, они там вечные заложники. Им, конечно, стало лучше жить, если 
сравнивать 2007 и 2011, когда я плотно лазал по Косово и заезжал 
в анклавы. Но в целом, судьба косовских сербов печальна, хотя Бел-
град их и поддерживает. Заставить сербов вмешаться - проще просто-
го. Пока стороны угрожают друг другу, так, что появились раненые.

КазакоV
Странные ощущения в связи с бурным ростом уровня эскалации на 

границе Сербии и Косово. 
С одной стороны, сербы молодцы. Нельзя спускать косовским ал-

банцам попытки дискриминации косовских сербов. 
С другой стороны, если косовары не остановятся, сербам придётся 

начинать боевые действия. 
И в эти боевые действия прямо или косвенно - это императив для 

нашей верховной власти, как мне кажется - будем втянуты мы.
А это, в свою очередь, означает открытие того самого «второго фрон-

та», чего мы должны - в соответствии с военно-стратегической доктри-
ной  - всячески избегать. 

Вот такая непростая перспектива.

Холмогоров
Если бы начальником был я, я бы включил Хрущева-57 и пообещал 

бы ядерный удар по любому, кто атакует Сербию в процессе ее дена-
цификации Косово.

И будь оно все конем. Не жили хорошо, нечего и начинать.
Я не начальник, конечно. Но отступить перед гнидожабой будет пло-

хо.

Димитриев
Помните, как часто мы гадали, какой регион взорвется следующим, 

https://t.me/bbbreaking/131427
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где будет новая война? Приднестровье? Закавказье? Сирия? Средняя 
Азия? Теперь понятно - Балканы. Притом конфликт настолько рукотвор-
ный, что даже нет сомнений, что он не случайно сейчас произошел.

Байки из Спасской Башни
«США получили унизительную выволочку от Китая, и решили оты-

граться на Сербии, чтобы о тайваньском позоре поскорее забыли».
Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Логика Маркова
1. Косовская армия планирует ночью напасть на населенные серба-

ми регионы. Войска уже стянуты. 
2. Сербы строят баррикады.
3. Президент Сербии Вучич заявил, что Сербия поможет сербам, 

если будет нападение. 
4. В Косово у власти все эти годы находятся мафиозные группиров-

ки.
5. Считается, что войной между Косово и Сербией США хотят от-

крыть второй фронт против России. И вторую войну в Европе.

Negoro
С учётом широкого антироссийского фронта, по всем направлени-

ям, будь то отказ от сырьевого импорта из России, даже ценой допол-
нительных издержек и разбаланса экономики, военной конфронта-
ции через прокси в лице ВСУ, было вполне ожидаемо, что в центре Ев-
ропы, в самом узловом месте Балкан, никто не даст оставить штрей-
кбрехеров в лице не то что пророссийских, даже нейтральных сербов 
(Орбан, кстати, должен сильно напрячься).

От сербов после погрома 1999 года, условно отстали, но заложили 
массу закладок и нерешённых конфликтов, которые можно было ак-
тивировать в любой момент, если клиент начнет вести себя не по сце-
нарию.

Сейчас настал момент, когда клиента надо причесать по общеевро-
пейскому канону, то есть в антироссийском русле, без вариантов.

Сербы одни, им никто не поможет, они обречены на компромисс, 
вряд ли теперешняя напряжённость выльется в резню, скорее всего 
Вучичу сделают предложение, в лучших традициях героев Пьюзо, от 
которого он не сможет отказаться. Ждём пополнения в НАТО...

Андрей Медведев
По Косово, кратко. 
Косовская армия (боевики и террористы) обязательно нападёт на 

Северное Косово. Именно сейчас, когда Сербии, как кажется Западу, 
поддержку получить неоткуда.

Косовские власти, сплошь состоящие из полевых командиров, без-

https://t.me/kremlin_bashnya/33525
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условно не самостоятельны и решение о зачистке Косово и оконча-
тельном решении сербского вопроса принимали не сами. Это, без вся-
кого сомнения, команда из Вашингтона и Лондона.

Удар по сербам  - это ещё и акция устранения не для собственно 
сербов. А до всех, кто сегодня не поддерживает санкции, или пытает-
ся противостоять Западу (думаю, что следующий на очереди это Тур-
ция после выборов). Сейчас армия Косово, станет действовать макси-
мально жёстко.

У Сербии объективно есть силы и чтобы ответить, и чтобы серьёзно 
сократить численный состав косовских боевиков. Но, Белград пони-
мает, что на стороне Косово выступит коллективны Запад, причём это 
не будет украиский вариант, с ленд-лизом. Это будет новый 1999 год.  

Но сдать косовских сербов Белград тоже не может  - страна взор-
вётся. И потому отвечать он будет. Албанцы это тоже понимают, и по-
нимают, что такое сербы, когда они начали воевать всерьёз. 

Поэтому есть надежда, что при всём желании окончательно решить 
сербский вопрос именно сейчас, и при том, что момент подходящий, 
албанцев может сдержать обычный страх.

 Но я бы на это не рассчитывал. По выше указанной причине - ал-
банцы не субъектны. Скажут старшие товарищи - будут воевать. А Ва-
шингтону сейчас зажечь Балканы это самое то. Чтобы добить Европу 
экономически.

Старше Эдды
Решимость косовского спецназа, который как говорят куда то там вы-

двинулся, очень легко сломить 30 минутным сосредоточенным огнём 
артиллерии. Конечно, после этого остановить конфликт будет тяже-
лее, но как говорит практика, сие действие гораздо надёжнее беско-
нечной болтовни. 

Заодно кстати неплохо бы понаблюдать за действиями  KFOR и во-
обще реакцией европейцев. Поставлять хохлам оружие, это одно, а 
вот сидеть под артогнем, другое.

Бульба престоловъ
Президент Сербии Вучич попросил международное сообщество по-

влиять на власти непризнанного Косова.
Выпускник внешнеполитической школы Российской Федерации, 

сразу видно!

Олег Царёв
Можно выдохнуть.
Вучич выступил с заявлением. Он попросил международное сооб-

щество повлиять на власти непризнанного Косова, принимающего за-
коны, дискриминирующее сербское население. Также глава Сербии 
выразил надежды, что днем 1 августа будет найден компромисс и со-
хранится мир, так же он  выразил благодарность представителям аме-
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риканского посольства, Бореллю, Карлу Бильдту и представителям Ми-
нистерства иностранных дел Российской Федерации.

Правительство самопровозглашенного Косово решило выполнить 
пожелания  американских властей и до 1 сентября откладывает обя-
зательную  замену документов и госномеров. В свою очередь косов-
ских сербов просят разобрать баррикады. 

Однозначно хорошая новость. Но на сколько она радостная - судить 
вам.

Русский тарантасъ
Косовские страдания все, войны не будет. Как писали в немецких 

листовках времен ВОВ: «ожидаемо, что все это закончилось великой 
шлепкой». Кто был в Сербии и в Косовской Митровице, тот знает, что в 
целом, сербы навоевались на поколение вперед. И пусть вас не обма-
нывают крики «Тооо!», граффити, реки ракии пролитой под какие-то 
злые и стебные тосты, это все сублимация, замещение невозможно-
го. Воевать без союзников с США и их прокси из УЧК, верный путь ли-
шиться суверенитета вообще. И пусть вас не удивляют благодарности 
Вучича американцам и какому-то фрицу. У сербов нет выбора. Наде-
юсь, пока.

Андрей Медведев
Короче, в переводе на русский.
В этот раз войны на Балканах не будет, судя по всему. 
Сербы огрызнулись, кто-то взрослый решил, что сейчас албанцы 

окончательное решение сербского вопроса не вывезут. 
Ну и вероятно, еще есть неявные договоренности и решения KFOR 

и Белграда. 
PS Балканы полыхнут обязательно. Но попозже

Старше Эдды
Ну вот, войны на Балканах не будет. Американцы приказали косо-

варам отложить вопрос замены паспортов и госномеров. Интересно, 
что в ответ на эту милость сделает Вучич?
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ПЕРВОЕ АВГУСТА

Русский тарантасъ
«Я сначала думал тебе грубо ответить, но потом вспомнил, что всю 

свою последующую жизнь ты проживешь в нищете и голоде, часть тво-
ей семьи погибнет под бомбами/в завалах, а хотя бы кого-то из кру-
га общения угандошат на фронте. И мне сразу стало похуй, а потому я 
тебе отвечу вежливо:

ВВП сейчас, ни хуя не делая, мобилизует все население вокруг не-
нависти к хохлам. А хохлы прилагают максимум усилий, чтобы эту мо-
билизацию ускорить. Этот опыт потом десятилетиями будут изучать 
все политолухи мира, если к тому времени еще какая-никакая выбор-
ность останется.

Ты, видимо, еще ни хуя не вдуплил, что именно происходит - миру 
пизда, в США уже подтверждена рецессия на фоне рекордных влива-
ния печатного бабла в экономику, если ЕС не изменит свою опизде-
невшую политику, этой самой зимой ЕС и загнется. В Китае неизбежен 
ипотечный кризис в течение этого года, по сравнению с которым со-
бытия 2008го - детский сад. У нас еще впереди неизбежный кровавей-
ший замес, когда китоицы на Тайвань полезут, а не полезть они просто 
не могут. У хохлов нет ни единого шанса не то, что выиграть, а даже 
минимизировать убытки и последствия от происходящего.

Ваше будущее, за пределами приморских регионов на ближайшие 
десятилетия - бурячки, мазанки, гастерство в Европку, никакой про-
мышленности и вечная нищета. Это уже неминуемо, пынямаешь? На 
фоне этого я бы меньше всего, на твоем месте, интересовался бы про-
блемами России, которая буквально в одно ебло держит противосто-
яние всего Запада и три месяца ебет свинину в хвост и в гриву, пока 
99,9% населения РФ видят войну только в телевизоре и инторнетах.

Ты, блядь, понимаешь, что я тебе только что написал, Мань? У нас 
нет мобилизации, рубль не упал, рекордный профицит бюджета, ре-
кордная же выручка от всех позиций экспорта за все время существо-
вания страны, у нас нет 50к потерь, у нас минимальные потери в про-
фессиональной контрактной армии и ебейшие запасы матчасти, у нас 
пограничники не ловят чулочных уклонистов в багажниках у границы, 
у нас нет бензина по 100 рублей за литр с нормой 10 литров на челове-
ка, у нас люди ходят на работу, получают зп, продолжают жить обыч-
ной жизнью, вообще, блядь, не замечая, что где-то и как-то идет ка-
кая-то, блядь, война. У нас не летают калибры, не проебалось четыре 
области и не навис занесенный топор еще над тремя.

И на фоне этого всего общественное одобрение как власти, так и 
СВО продолжает расти, блядь. Потому что тупорылый чубатый скот 
делает все возможное, чтобы злить население. А хозяева скота утро-
енными темпами доебывают всю многонациональщину до состояния, 
когда будет единогласное одобрение угандошить всех хохлов, напри-
мер, или всем похуй будет когда вы миллионами этой зимой будете 
дохнуть от голода из-за сорванной посевной и недостатка газа. В стра-

https://t.me/DmitriySteshin/5496
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не никакой цензуры или озалупливания, никакого сталинизма, ника-
ких привязываний диверсантов к столбам/деревьям, зеков не выпу-
скают из тюрем и не раздают оружие. В ДС нет 400 убийств в сутки, как 
в Куеве, никто не выживает на гуманитарке и тд. Блядь, я понимаю, 
что скотине хоть в глаза ссы, но это уже перебор по всем допустимым 
нормам».

Народная копипаста с просторов Рунета

Бульба престоловъ
Оговорка на миллион долларов: в ближайшее время РФ готовилась 

отпустить всех пленных с Азовстали
Высокоточным ударом слив был сорван — но кем?
«Подходит время, все уже ждут дома, долгожданная свобода... и 

тут на финишной прямой происходит такая трагедия» — Сергей «Во-
лына» Волынский, наиболее high profile пленный, собирался на сво-
боду вместе с сослуживцами.

Плюс, Волына и вовсе в военной форме — как видим, по условиям 
«плена» запрещено лишать даже её.

Надеюсь, теперь понятно, что это был за экстракшен с Азовстали. 
Вспомните, как ранее Басурин сказал, что украинская сторона опре-
деляла даже место содержания.

Подержать пару месяцев в курортных условиях, с сохранением фор-
мы, и на свободу, пока русских пленных режут на куски. Так планиро-
вали изначально. Азовцы там ещё с оружием выходили, наверняка РФ 
приготовилась при расставании вручить им это оружие обратно. 

Это был чистейший договорняк с самыми унизительными условия-
ми для РФ. Но кто-то его испортил. Возможно, та самая Третья сторо-
на, что в марте испортила Стамбул. Она на порядки больше сделала 
для русских интересов, чем Администрация Путина. Последняя наша 
надежда (нет).

Понадобилось вмешательство третьей стороны и куча трупов, что-
бы в репортажах (тупой хохол Руденко снова спалил контору) и за-
явлениях проступила реальная картина творившихся плясок вокруг 
Азовстали, где новиопы Администрации Путина сдали всё и вся, сде-
лав жизнь, благополучие сидящих внутри украинцев абсолютным при-
оритетом государства РФ.

Теперь ясно, к чему вбросили видео с нанесением увечий и казнью 
хохла. Думаю, оно реальное (в исполнении азиата из кадыробата — 
зверств русских не нашлось), но та сторона его придерживала, пока 
ей не понадобилось сорвать очередные договорняки в рамках Стам-
бульского процесса, что начались с зерна. В общем, попытка повторе-
ния марта и жеста доброй воли со стороны АП, и снова Буча от неких 
закулисных людей.

Политджойстик/Politjoystic
О, как. За несколько дней до событий в Косово с премьером этой 
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непризнанной республики встречался госсекретарь Блинкен. Он и на-
уськал косовцев обострить ситуацию с автомобильными номерами. 

…
Задача США понятна - напрячь нас и Китай на этом пяточке в Евро-

пе. 
…
Но, вчера видно дали отбой началу резни из-за болезни Байдена и 

отложили тему до 1 сентября.

Юрий Баранчик
Пока американцы попытались устроить новый кризис для России и 

Китая в Косово, «кто-то» устроил американцам кризис в Ираке. И куда 
более масштабный - правительство бежало из страны, шииты берут 
власть, а военная база и посольство США в «зелёной зоне» подверга-
ются регулярным обстрелам. Не рой яму другому.

Логика Маркова
Косово. Война не случилась. После того как посол США попросил 

власти Косово отложить принятие мер на месяц. А от сербов потребо-
вали разобрать баррикады. 

За этот месяц надавят на Сербию и добьются согласия руководства 
Сербии. Вероятно, даже сменят президента Сербии Вучича.

 Меры, которые в Косово хотят принять, - чтобы все документы для 
сербов, которые живут в Косово, были именно косовские, а не серб-
ские.

Национальный Z Курс
Косово отложило процедуру введения запрета на сербские доку-

менты (из-за которого и возник кризис) до 1 сентября, сообщили в 
правительстве. Предполагалось, что запрет вступит в силу с 1 августа.

Также сообщается, что якобы уговорил отложить введение запре-
та посол США в Косово. На лицо излюбленная тактика америкосов, са-
мим создавать проблему, чтобы продать её решение.

Теперь вопрос, что заплатит Сербия...

Байки из Спасской Башни
«Верховодят в Косово не местные бандиты, которые называют себя 

премьерами или президентами, а посол США, он и приказал отрабо-
тать назад. В тот момент, когда накаляется ситуация вокруг Тайваня, 
нарастают проблемы с экономикой, американцы не заинтересованы 
в эскалации еще одного крупного конфликта. Но команду «фас» отло-
жили, а не отменили. Надо быть готовыми к тому, что, если в Вашингто-
не исчерпают все возможности спасти преступный киевский режим, в 
дело пойдут запасные варианты, в том числе попытка развязать боль-
шую войну на Балканах и втянуть в нее Россию». 

Сергей Миронов, лидер справедливороссов
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Ярослав Белоусов
В общем, как я и говорил, все зависело от позиции США, и амери-

канцы на сей раз решили не начинать войну в Косово. Таким образом, 
конфликт отложен на некоторое время.

Разумеется, ключевую роль здесь сыграла позиция ЕС. Европейцам 
одной Украины хватает выше крыши, а вот если бы хлынул поток эми-
грантов с Балкан, начались теракты и пришлось бы в регион вводить 
войска, это было бы вообще не комильфо. Так что старая матушка-Ев-
ропа пока держится.

Сербам же самое время задуматься об укреплении своих воору-
женных сил. Ибо конфликт с Приштиной все равно рано или поздно 
произойдет.

Друид
Происходящие на границе Косово и Сербии процессы показывают, 

что США пытаются организовать в Белграде майдан и смену власти. 
Штаты надеются на внутриполитический кризис в Сербии и, фактиче-
ски, шантажируют её с помощью косовских албанцев, а также разме-
щённых на этой территории «миротворческих контингентов» KFOR.

Очевидно, что давление на Александра Вучича связано с его под-
держкой России, хотя многие пророссийские политики и раньше го-
ворили, что усидеть на двух стульях сербским властям не удастся. В 
этом плане настаёт момент истины. Впрочем, настойчивые попытки 
США повлиять на ситуацию внутри Сербии вряд ли понравятся Фран-
ции, Германии или Италии. 

Более того, при правильном позиционировании вероятно усиле-
ние антиамериканских настроений по всему миру. США проигрыва-
ют в своём стремлении сохранить рушащийся однополярный мир. Их 
дальнейшие действия вряд ли будут поддержаны кем-либо кроме их 
сателлитов. Поэтому последние новости из Косово внушают некото-
рый оптимизм: похоже, местные власти аккуратно сдают назад, хотя 
потенциал для эскалации конфликта остаётся достаточно высок.

Сергей Миронов
Американцы готовы взорвать Балканы, чтобы нанести удар по Рос-

сии. Для спасения нацистского режима на Украине администрация 
США может использовать косовский фактор.

Власти самопровозглашенной Республики Косово после призыва 
США отложили до 1 сентября вызвавший напряжение в крае запрет 
на въезд с сербскими номерами и документами, который должен был 
вступить в силу накануне.

Если Украина – это американский проект «Анти-Россия», то Косо-
во – такой же проект «Анти-Сербия». Вашингтон создал на Балканах 
настоящий заповедник для террористов как инструмент дестабилиза-
ции и давления на Белград – единственного союзника Москвы в ре-
гионе. Верховодят в Косово не местные бандиты, которые называют 
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себя премьерами или президентами, а посол США, он и приказал от-
работать назад. 

В тот момент, когда накаляется ситуация вокруг Тайваня, нарастают 
проблемы с экономикой, американцы не заинтересованы в эскала-
ции еще одного крупного конфликта. 

Но команду «фас» отложили, а не отменили. Надо быть готовыми к 
тому, что, если в Вашингтоне исчерпают все возможности спасти пре-
ступный киевский режим, в дело пойдут запасные варианты, в том 
числе попытка развязать большую войну на Балканах и втянуть в нее 
Россию.

Друид
Многие наблюдатели связали обострение вокруг Косово с попыт-

ками американцев сплести тайваньский кейс с сербским, имея в виду 
удары по позициям Китая в Сербии. Пекин выдал Сербии кредиты, а 
если война, то кредиты вернуть сложнее. Известно ведь, что, в отли-
чие от СССР, Китай исповедует капиталистический способ экономиче-
ской помощи, всегда требуя кредиты или активы обратно.

Однако идёт очевидная игра против российских интересов. Россия 
в последние годы добилась неплохих результатов в разрешении мно-
голетнего конфликта вокруг Косова, в том числе в диалоге с албанца-
ми. Для подрыва наших усилий американцам ранее пришлось вети-
ровать руками Черногории пролёт Сергея Лаврова через эту страну в 
Белград.

Очевидно, что мир в Косово это тот статус, в котором заинтересова-
ны все – кроме западных внешних игроков. Косовский вопрос являет-
ся инструментом для западных спецслужб (Ми6 и Госдепа) по созда-
нию точки напряжённости в ЕС. Это одна из многочисленных операци-
онных линий по локальной дестабилизации в Европе. Повестка опять 
та же самая: европейская стабильность ставится на кон сближению с 
Россией.

На фоне начавшегося отрезвления от украинского конфликта Евро-
па озвучивает призывы если не вести с Россией диалог, то хотя бы на-
чать рассматривать аргументы Кремля в контексте украинского кри-
зиса. И тут им рисуют новую эскалацию на Балканах, в которой «вино-
вник» эскалации и защитник Сербии – Москва.

Естественно, кризис описывается так, как нужно: жупел агрессора 
вешается на сербский генералитет, который и правда готов к реши-
тельным действиям. В этом смысле ситуация повторяет украинскую: 
Сербия жаждет «демилитаризации» Косова.

То, что вчера ночью очередной куратор из Госдепа («посол» США в 
непризнанном государстве) попросил косовские власти (какие само-
стоятельные!) отменить провокационное решение с регистрационны-
ми знаками автомобилей, говорит о том, что Вашингтон сейчас явно 
осторожнее Лондона в реализации сценариев дестабилизации. Фе-
ликс Ляйтер пытается удержать обезумевшего Джеймса Бонда от по-
пыток взорвать мир.

https://t.me/wisedruidd/3965
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В целом эти попытки не столь уж алогичны: запад тестирует боле-
вые точки на реакцию, и прежде всего на реакцию с нашей стороны. 
Миндальничать поэтому не надо. Во всяком случае, создатели бонди-
аны всё время держат в голове последствия. Здание Ми6 взрывалось 
весьма эпично.

Поддубный |Z|О|V| edition
У России всегда свой путь. Немного о «музыкантах». 
ЧВК придумали на западе. И первая компания о которой известно, 

стала инструментом для грязных дел американского правительства. 
В 1987 году 340 «бывших» американских генералов учредили Military 
Professional Resources Incorporated и уже в 95 году Пентагон нанял со-
трудников MPRI для подготовки карательных подразделений армии 
Хорватии и БиГ. В результате «частники» придумали операцию «Буря». 
Итоги операции: более 1000 убитых гражданских, ликвидация Респу-
блики Сербская Краина, бегство более 200 тысяч хорватских сербов. 
“Крутой” бэк. 

Такой же “крутой” бэк и у «Black Water». Не буду даже напоминать. 
Концепция российского ЧВК «Вагнер» иная и вся история существо-

вания «Оркестра» тому свидетельство. Хотя в истории много страниц 
о которых, пока и сказать нельзя. 

Но главное, что «музыканты» бьются за справедливость и за НАШУ 
правду. И тысячи мирных жителей ЛДНР, Сирии и т. д. могут быть пар-
ням благодарны. Они конечно получают деньги за свою тяжелую бо-
евую работу, но называть «вагнеров» наемниками , тем более сейчас 
язык не повернется.

Байки из Спасской Башни
«Прежде чем на что-то претендовать, Киеву необходимо было взять 

на себя треть долгов Советского Союза. Огромная сумма по состоянию 
на 1994 год - 110 млрд долларов. Наша страна выплатила её, а все ре-
спублики бывшего СССР вышли из него свободными и не обременен-
ными долговыми обязательствами. С 1991 по 2013 год Киев получил 
от Российской Федерации материальную поддержку для братского на-
рода Украины в виде энергоносителей по льготным ценам, кредитов и 
торговых преференций на общую сумму 250 млрд долларов. Всё про-
фукали и разворовали».  

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
В режиме заметки. В связи с гибелью Вадатурского. 
Официальный российский агитпроп всё время педалирует тему, что 

майдан 2014-го это дело рук «западных партнёров». Но все, кто умеют 
игнорировать пропаганду (а я не устаю напоминать, что «свою» про-
паганду надо уметь фильтровать ничуть не меньше, чем вражескую), и 
кто более-менее в теме, помнят, что реальная роль «партнёров» была 
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не так уж и велика. Да, Нуланд раздавала печеньки, НКО-шники обе-
спечивали методическую и прочую помощь, инструктора участвовали 
в подготовке боевиков для «улицы», а медийщики создавали нужную 
картинку в глобальных СМИ. Но тем не менее основной движок собы-
тий того Майдана был, безусловно, внутриукраинским. Просто пото-
му, что деньги — главное топливо любых переворотов — были мест-
ными. В том числе и от таких, как Вадатурский. 

И причина его и коллег «весомого вклада» была вовсе не в том, что 
он хотел прихода к власти в Киеве отмороженной политической ули-
цы. Его глазами, «улица» — и отнюдь не политическая, а скорее кри-
минальная — уже и так была на тот момент у власти там, имея в виду 
ближайшую прикентовку Януковича. Которая занималась несколько 
лет тем, что в практически ковровом режиме отжимала всё у всех. Не 
брезгуя ладно бы миллиардными активами — всем, вплоть до рын-
ков, автозаправок и кабаков. 

Есть знаменитая байка от Саакашвили, который, только-только уйдя 
из президентов Грузии, встретился на каком-то евротусовище с Януко-
вичем, и попросил его за каких-то своих грузинских друзей в Днепро-
петровске, у которых некие беспредельщики отжимали в тот момент 
дорогой и пафосный ресторан. Виктор Фёдорович, якобы, сказал ему: 
Миша, я бы со всей душой, но понимаешь какая проблема — то я его 
отжимаю. Ну, на своей волне был человек. 

Бизнес, вкладывавшийся в Майдан, не был каким-то специально 
«прозападным» — мужики просто думали, что какая бы ни была но-
вая власть, с ней легче получится договориться, чем с этими упырями. 
И, в целом, оказался прав… вот только цена, которую им пришлось за-
платить в итоге за это всё, оказалась едва ли не хуже и страшнее. Сама 
идея начать АТО была в тот момент во многом обусловлена необхо-
димостью как-то утилизировать возомнивших о себе после победы 
над Януковичем «пассионариев», убрав их из Киева на восточный ру-
беж, причём, желательно, чтобы они там все и сгинули, в боях с таки-
ми же их визави с «пророссийской» стороны. Стандартная логика ре-
волюций — примерно по такой же логике Кромвель в своё время на-
чал вторжение в Ирландию, а лидеры революционной Франции объ-
явили войну австрийцам, начав длинную эпоху войн, завершившуюся 
Ватерлоо в 1815. 

И тем не менее очень важно помнить, откуда оно всё есть пошло.

Readovka
Пелоси может прилететь на Тайвань завтра — КНР повторил, что ар-

мия не будет «просто сидеть и смотреть» 
Третье лицо в США Нэнси Пелоси может прибыть на Тайвань 2 авгу-

ста, сообщают тайваньские журналисты. А 3 августа американский ди-
пломат якобы встретится с главой администрации острова. МИД Тай-
ваня эти планы пока не подтверждает.

Китайский МИД снова предупредил США, что визит главы амери-
канского конгресса приведет к «серьезным последствиям»  — в 280 

https://t.me/readovkanews/39583
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км от острова Китай продолжаются военные учения со стрельбами. 
Никто не знает, что на самом деле на уме у Пелоси — Байден ее 

предупреждал об опасности маршрута в Азию, а в опубликованном 
плане тура Тайваня нет. Однако снова появляются сообщения об об-
ратном. 

Раздражать Китай, рисковать противостоянием с ядерной держа-
вой и ее двухмиллионной высокотехнологичной армией — видимо, 
такой курс у обезумевших американских чиновников. Америка про-
воцирует Китай, чтобы потом «броситься на помощь» острову.

МАРДАН
Тайваньские миллиардеры тоже не в восторге от визита Пелоси. Но, 

кто их спрашивает?
Но, самое страшное, если и условный Вашингтон тоже от этого не 

в восторге, но уже ничего не может изменить и поезд без тормозов 
просто летит в стену.

Фильм Look Up - вполне может оказаться провидческим.

Канал Александра Михайлова
Что тут сказать, товарищи. За одни сутки чуть не разразилось сразу 

два военных конфликта.
В Сербии резко повысились геополитических ставки. Пока есть вре-

мя для разрядки, но хватит ли сил у президента Вучича, который там 
как «один к поле воин» посреди европейских хищников? И в сетевом 
сообществе нарастает риторический вопрос - не пора ли российскому 
атланту шевельнуть плечами и взять под военное крыло братскую ре-
спублику? Поживём - увидим. 

Одно очевидно. Гордую Сербию втягивают в Большую игру, кото-
рая ведется Западом против России. К сожалению, у сербов выбор не 
большой - или стать покорными «европартнерами», или частью вели-
кого «русско-ориентированного пространства». Но за будущее с Рос-
сией, возможно, придется повоевать. Впрочем, лучше выбрать войну, 
чем позор и войну, коими обернется сдача сербами национальных 
интересов в случае дальнейшей интеграции в ЕС.

Плюс старушка Ненси, изрядно потрепав нервы китайцам, решила 
таки отсидеться на тёплых островах. Оно и понятно, разменяв девятый 
десяток. Тут каждый день жизни как подарок, да и черти заждались, 
знаете ли... Вопрос теперь, какой ответный ход на эту растянувшуюся 
на целые сутки провокацию сделают китайцы. А они его сделают, уж 
поверьте.

МИГ
Отличные новости: хотя и опровергающие наши предположения
Нэнси Пелоси прилетит завтра в Тайвань около 17.30 по московско-

му времени. Местные СМИ также сообщают, что спикер Палаты пред-
ставителей Конгресса США проведет ночь в отеле Grand Hyatt, а нау-

https://t.me/mardanaka/10056
https://t.me/RusGunArmy/1758
https://t.me/mig41/19627
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тро посетит законодательный совет.
Жги, бабуля! Доламывай последние мосты между Китаем и США! 

Верим в тебя!

МИГ
Еще несостоявшийся визит Пелоси на Тайвань уже нанес серьезный 

репутационный ущерб США. Судите сами:
- если она все-таки туда и попадет, это будет какое-то тихое позори-

ще. Вместо того, чтобы громко анонсировать свою поездку, в стиле: 
плевать мы хотели на все ваши ноты протеста (подкрепив свою пози-
цию парой-тройкой авианосцев), происходит стыдливая партизанщи-
на. В официальной программе её визита Тайвань не указан, МИД Тай-
ваня комментариев не дает, вся информация - в обрывочных сообще-
ниях местных СМИ. Разве так совершает свои официальные поездки 
третье лицо глобального гегемона?

- если бабка на Тайвань все-таки не полетит, то это последнее будет 
горше первого

- У России в любом случае профит: укрепление и без того крепких 
отношений с Китаем

Комиссар Исчезает
Новости Эрэфии: 
«Специалисты разрабатывают образовательную программу, по ко-

торой обучение детей Донецкой и Луганской народных республик и 
освобожденных территорий Украины можно будет вести на украин-
ском языке, но по российской программе, сообщил заместитель ми-
нистра просвещения РФ Денис Грибов».

Ну вот что делать с этими упорными проукраинскими советскими 
кретинами?

Их уже украинцы и веником гонят, и хаймарсами стреляют, и все 
русское запрещают, даже и речи быть не может о том, чтобы Киев ко-
го-то где-то учил на русском языке, но нет, Кремль все равно стоит на 
своем: будем на Донбассе заниматься на мове.

Просто руки опускаются от безнадежности этого трагического иди-
отизма.

Логика Маркова
США, Китай, Тайвань и Россия. России есть надежда на конфликт 

США и Китая из-за Тайваня. Якобы это облегчит нашу работу на Укра-
ине. Надо оставить эти надежды. 

Китай не будет забирать Тайвань силой, чтобы не разрушить высо-
коравитую экономику Тайваня. Стратегия Китая это постепенно притя-
гивать к себе Тайвань. 

США тоже не хотят военного конфликта с Китаем сейчас. Стратегия 
США против Китая другая. 

1. Нанести поражение России на Украине. 

https://t.me/mig41/19630
https://t.me/komissarischezaet/152
https://t.me/logikamarkova/2960
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2. Перенести конфликт на территорию России. Убрать Путина и его 
команду. 

3. Выйти на огромную северную границу Китая. 
4. Создать руками русских постоянные конфликты с Китаем. Из вос-

точной части России будут делать АнтиКитай.
5. Выгнать китайский бизнес из всех стран мира. Изолировать и обес-

кровить Китай экономически. 
6. Подчинить себе Китай.
Войны между Китаем и США не будет. Спорить будут бесконечно. 

Но серьезный конфликт не случится.

Объясняет Readovka
Может ли Россия помочь Сербии «Калибрами»?
Вывод в главные темы ситуации вокруг Косово и призывы о том, 

что русские помогут сербам, сразу же актуализируют вопрос, а каки-
ми силами и средствами Россия может повлиять на происходящие со-
бытия?

На данный момент европейская карта такова, что Косово и Сербия 
со всех сторон окружены либо странами НАТО, либо их союзниками. 
После отделения Черногории Сербия даже не имеет выхода к морю. 
Всё это понимают американцы, продолжающие спекуляция вокруг 
Балкан, главной целью которых является выдёргивание из пророссий-
ской орбиты Сербии и её президента Вучича.

Абсолютно изолированный характер Сербии и Косово делает прак-
тически невозможными удары по косовским «центрам принятия ре-
шений» крылатыми ракетами. Как бы не старались ВКС и ВМФ России, 
ракеты всё равно полетят через подконтрольные НАТО территории — 
а это уже совсем другая история.

Если же говорить о группировках кораблей в Средиземном море, то 
сейчас у России там находятся два крейсера проекта 1164 «Орлан» (ана-
логичных потопленной «Москве»), два фрегата (один проекта 22350, 
другой — проекта 11356Р) и две дизельные подводные лодки проекта 
636.3. Да, 4 из 6 кораблей ВМФ России в данной акватории несут «Ка-
либры», но запускать их через территорию Греции или Черногории — 
не самая адекватная идея.

В общем-то и всё, больше ничего серьёзного там нет. А противостоит 
этой группировке полноценная авианосная ударная группировка ВМС 
США с атомным авианосцем «Гарри Трумен», несущем до 90 единиц 
авиационной техники, несколько подводных лодок стран НАТО, огром-
ное количество разведывательной авиации пилотируемой и беспи-
лотной. Про сухопутные силы стран НАТО в регионе даже и говорить 
не стоит.

Высадка десанта воздушным путём также невозможна из-за факти-
ческой воздушной блокады Сербии. Таким образом, США могут кру-
тить и вертеть данный регион так, как захотят. Что, собственно, они и 
делают.

https://t.me/readovkaru/1144
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МИГ
Байден сегодня заявил, что его администрация готова оперативно 

обсуждать с Россией новую систему контроля над вооружением, ко-
торая заменит СНВ-III, истекающий в 2026 году. Также он ждёт от Рос-
сии готовности возобновить работу с США по контролю над ядерны-
ми вооружениями.

По нашей информации, это далеко не полный круг вопросов, по ко-
торым США готовы начать диалог с РФ. Финалом вполне могут стать 
переговоры по Украине в том формате, на котором настаивает Мо-
сква: Кремль - Вашингтон, без бесполезных наблюдателей в лице Зе-
ленского.

Дмитрий Медведев
Чуть больше месяца назад я написал, что для американцев край-

не важны вопросы стратегической безопасности, которые без нас ре-
шить невозможно. И они приползут с этой темой.

Ну вот. Приползли.
Байден скрепя сердце выплюнул, что, мол, даже во времена холод-

ной войны СССР и США обсуждали вопросы безопасности и находили 
компромиссы. И что нужен новый договор об ограничении ядерных 
потенциалов, который заменит СНВ-3, истекающий в 2026 году.

Всё это, конечно, хорошо. Тем не менее ещё раз замечу.
Сейчас ситуация гораздо хуже холодной войны. Много хуже! И не 

мы в ней виноваты.
Ну и главное… Оно нам вообще надо? Мир стал другим.

Сергей Миронов
Президент США Джо Байден внезапно вспомнил о необходимости 

сотрудничества с Россией по вопросам стратегической стабильности 
и глобальной безопасности. Сказал, что его администрация готова об-
суждать проект соглашений, которые должны прийти на смену дого-
вору СНВ-3, истекающему в 2023 году.

Похвально, конечно, что американский лидер еще не до конца утра-
тил связь с реальностью и понимает, что без России решать такие во-
просы не получится. Вместе с этим господин Байден, вероятно, забыл, 
что Россия меньше года назад предлагала США и НАТО договориться о 
взаимных гарантиях безопасности, которые выходят за рамки сокра-
щения стратегических наступательных вооружений, а потому более 
востребованы. Запад эти предложения отверг и продолжал готовить 
неонацистский марионеточный режим на Украине к войне с Россией. 
В итоге Россия была вынуждена ответить. 

Поэтому сейчас явно не время для таких переговоров с США, кото-
рые одной рукой приглашают Москву к переговорам по разоружению, 
а другой щедро накачивают Киев оружием. Время придет по оконча-
нии спецоперации по демилитаризации и денацификации Украины. 

https://t.me/mig41/19624
https://t.me/medvedev_telegram/153
https://t.me/mironovonline/4054
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Это будут новые геополитические реалии, которые потребуют новых 
соглашений в сфере международной и глобальной безопасности. И 
определять эти соглашения должны будут не две страны, как в годы 
холодной войны, а все ведущие страны, обладающие военным и эко-
номическим потенциалом. Потому что мир стал многополярным, а 
значит, мнение каждого из глобальных игроков должно быть учтено. 
Иначе договоренности не будут иметь смысла. 

Администрации США хорошо бы наконец понять, что требовать от 
России сокращать свои стратегические вооружения и одновременно 
«сдерживать» ее через своих союзников и марионеток не получится. 
Пусть делают правильные выводы из своей провальной антироссий-
ской политики, которая им же вышла боком, а потом поговорим.

Байки из Спасской Башни
Итак, ставки сделаны.
Сообщают, что Ненси Пелоси завтра прилетит в 17.30 мск в аэропорт 

Суншань в Тайбэе, проведет ночь в отеле Grand Hyatt, и утром посетит 
законодательный совет Тайваня, где проведет встречу с лидером Тай-
ваня Цай Инвэнь.

Впрочем, заявление штаба Пелоси может оказаться и блефом. Од-
нако на фоне заблокированного ковидом Байдена третье лицо США 
может и пойти ва-банк.

В общем, наблюдаем.

Старше Эдды
Думаю, что в случае прилёта Нэнси Пелоси на Тайвань, «война» нач-

нётся и закончится точно также, как вчерашняя Сербско-косовская. 
Китай ограничится очередным громким заявлением, пригрозит кара-
ми и спокойно продолжит работать над укреплением экономических 
связей с крупнейшим зарубежным партнёром, то есть с США. Никаких 
форсирований Тайваньского пролива, десантных операций и сраже-
ний в Южно-китайском море с флотом США не будет. Силы слишком 
неравны и Китай это прекрасно понимает.

Политджойстик/Politjoystic
Визит Пелоси стал принципиальным и для Китая и для США. Цена: 

потеря лица. Тайваньские власти подготовили программу визита Пе-
лоси на завтра по просьбе ее команды.

Николай Стариков
Госсекретарь США Блинкен назвал Китай ответственным за возмож-

ное обострение из-за Тайваня.
Перевожу на русский язык. Какой-то звёздно-полосатый мужик, ко-

торый повадился через окно залезать в комнату к вашей дочери, зая-
вил, что вы сами виноваты в этом.

А на разведку он отправил пожилую женщину...

https://t.me/kremlin_bashnya/33550
https://t.me/vysokygovorit/8939
https://t.me/politjoystic/27836
https://t.me/nstarikovru/30672
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СВАРЩИКИ
Вчерашняя вечерняя истерия вокруг Косово - пример, как можно 

развязать вооружённый конфликт в информационном пространстве.
В принципе, с этой целью и задумывался, переключить внимание с 

полного обсера США на тайваньском треке на Восточную Европу.
Как оказалось, китайски дракон имеет стальные яйца, поэтому пин-

досы были задвинуты на своё новое место в мировой истории.
Без маленькой победоносной войны демократам не выгрести из 

политического кризиса. Предыдущее правление Обамы это наглядно 
показало - отказавшись от удара по Сирии, подставил под удар свою 
партию на очередных выборах.

Где теперь полыхнёт, большой вопрос, но обязательно будет. Без 
демонстрации силы уже никак. Зверь проявил слабость, а «мудрый 
удав Ка», слишком сильно не любит глупых «бандерлогов».

СВАРЩИКИ
Будьте готовы к тому, что США могут подменить трек борта с Пело-

си на трек гражданского самолета в системе идентификации воздуш-
ных судов. Как это делали не раз с военными кораблями.

Последствия могут быть разные. Прежде всего — подставить Китай, 
чтоб он сбил гражданский самолет. Другой вариант — отвлечь силы 
ПВО Поднебесной и скрытно проникнуть на остров Тайвань.

РИА Новости
Скончался экс-командир группы «Альфа» Головатов, которого Литва 

обвиняла в преступлениях против жителей Вильнюса в январе 1991.

Холмогоров
Наверное это национальный позор, когда после кончины одного из 

героев русского спецназа, все что имеют сказать о нем российские но-
востники, это то, что его в чем-то там обвиняла какая-то Литва, кото-
рая, по совести, вообще не должна существовать.

Тюренковъ у аппарата!
Согласен с братом Егорием. Хотя и Вильнюсские события января 

1991-го трагическая, но героическая веха русской истории. Как и дей-
ствия Рижского ОМОНа в том же году.

Вечная память воину Михаилу! И вечная слава русским героям, 
оставшимся верными присяге и попытавшимся сохранить единство 
нашей страны!

P. S. Уверен, в честь полковника Головатова было бы справедливо 
назвать улицу в Москве (а позже и в Вильне), а тот же проспект Акаде-
мика Сахарова можно бы было переименовать, к примеру, в проспект 
Рижского ОМОНа.

https://t.me/svarschiki/6657
https://t.me/svarschiki/6658
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ВТОРОЕ АВГУСТА

Олег Царёв
Дмитрий Медведев опубликовал пост во «ВКонтакте», где все вер-

но по сути, но не ко времени. 

...Ни у кого не должно остаться сомнений, что роковая ошибка, 
произошедшая в наччале девяностых, будет исправлена, никаких па-
радов суверенитетов больше никогда не будет и все народы, насе-
ляющие когда-то большой и могучий Советский союз, снова будут 
жить вместе в дружбе и взаимопонимании. И для этого мы не пожа-
леем ни сил, ни средств. И мы уже начали двигаться по этому пути. 
После освобождения Киева и всех терриоторий Малороссии от банд 
националистов, проповедующих придуманное ими же украинство, 
Русь снова станет единой, могучей и непобедимой, как тысячу лет 
назад во времена Древнерусского государства. После этого, под еди-
ной рукой Москвы, во главе со славянским народом, мы пойдем в сле-
дующий поход для восстановления границ нашей Родины, которые, 
как известно, нигде не заканчиваются. Все земли, отобранные у нас, 
были политы кровью наших предков и завоеваны в многочсиленных 
сражениях на протяжении веков. И никому мы их уступать не соби-
раемся. 

Например, до присоединения Грузии ее вообще не существовало. К 
1801 году территория нынешней Грузии состояла из пяти суверенных 
политических образований: Картли и Кахетия со столицей в Тифлисе, 
Имеретия со столицей в Кутаиси, два княжества - Мегрелия и Гурия 
на Черноморском побережье, княжество Сванетия в горных районах.
То есть Грузия была создана в нынешних границах только в рамках 
Российской империи. Грузия тянулась к России, потому что она пони-
мала: та была ее единственным союзником в довольно враждебном 
окружении мусульманских государств. И сейчас повторяется та же 
история. Северная и Южная Осетии, Абхазия и оставшаяся терри-
тория Грузии могут быть объединены только в составе единого го-
сударства с Россией. Еще один пример из истории, в начале XVII века 
русские основали первые поселения на диких землях Северного Казах-
стана. На протяжении трех веков продолжался процесс колонизации 
этой территории русскими, особыми толчками к которой послужи-
ли открытие Сибирской железной дороги и Столыпинская аграрная 
реформа. До развала Советского союза 62.5% населения Северного 
Казахстана составляли славяне. Казахстан - это искусственное го-
сударство, бывшие русские территории, например, города Гурьев, Се-
мипалатинск, даже Алма-Ата до 1924 года назывался Верный. В ны-
нешнем веке власти Казахстана начали реализовывать инициати-
вы по переселению внутри республики различных этнических групп, 
которые можно квалифицировать как геноцид русских. И мы не на-
меренны на это закрывать глаза. Пока туда не придут русские, по-
рядка не будет.

https://t.me/olegtsarov/2909
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Ꙃаставный
Пускай недалёкие думают, что Дмитрий Анатольевич позволил 

себе лишнее после пары бокалов Амфитриона Лефкадии. Откровен-
но глупые пускай считают, что экспрезидентский аккаунт взломали. 
Лишь те, кто ЗНАЕТ, могут вам сказать: это был тост за победу. За побе-
ду, что уже в руках утолившего жажду изысканным летним красным.

Старовойтов о политике
Заявление Медведева это:
а) старт кампании «Преемник. Возвращение»
б) анонс создания новой политической силы взамен ЕР
в) тестирование готовности общества к монархии
г) эмоциональный всплеск

Байки из Спасской Башни
«Последний пост в ВК, который публиковал Дмитрий Анатольевич, 

был посвящен поздравлению военных моряков с Днем ВМФ. А с тем, 
кто взломал страницу, писал и публиковал удаленный пост, разберет-
ся администрация ВК и те, кому положено». 

Олег Осипов, пресс-секретарь Дмитрия Медведева

Холмогоров
Выражаю поддержку Дмитрию Анатольевичу Медведеву в связи со 

взломом натовцами его аккаунтов.
На всякий случай дисклеймер: если вы у меня в аккаунте прочли 

слова о том, что Казахстан НЕ искусственное государство - то меня точ-
но тоже взломали.

Как бы Mikhail Vinogradov
Все комментаторы сходятся на том, что Медведева действительно 

взломали. Но у них нет общего мнения, когда это случилось - вчера 
или в начале года.

ПолитФорум
Кто бы там ни взламывал Дмитрия Анатольевича, запрос на жёст-

кие сигналы в адрес руководства Казахстана в России есть. Есть и объ-
ективные причины, по которым он периодически актуализируется.

Ярослав Белоусов
Чтобы там не говорили в его аппарате, в взломе аккаунта я сильно 

сомневаюсь. Просто райтер банально злоупотребил предоставленны-
ми ему правами.

Что же касается содержания, то у меня ко всем патриотам вопрос: 
вам мало в России северокавказских диаспор и среднеазиатских ми-
грантов, так вы теперь хотите насытить ее максимально нелояльными 

https://t.me/zastavnyii/1019
https://t.me/sstarovoytov/261
https://t.me/kremlin_bashnya/33568
https://t.me/holmogortalks/23099
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https://t.me/yaroslav_belousov/1729
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России со времен СССР грузинами? Вы серьезно?
А вот касательно Украины и севера Казахстана я полностью согласен 

— проживание русских в одном государстве служит предохранителем 
превращения их части в очередных «свидомых/змагаров» и не даст 
возможности пришедшим к власти лимитрофным националистам из-
мываться над ними, как заблагорассудится. В этом и есть практиче-
ский смысл любой ирреденты.

Димитриев
Остаюсь во мнении, что Казахстан с его протяженной границей и 

среднеазиатское направление в целом намного опаснее для суще-
ствования России, чем Украина. Любой конфликт в Азии приведет к 
многомиллионному валу переселенцев, это всколыхнет ситуацию в 
нацреспубликах, граница в 7500 км перекрыть надёжно нереально, 
а связь между европейской и восточной частью РФ проходит в непо-
средственной близости от этой границы. Думаю, что ввод войск в Ка-
захстан в январе был попыткой обезопасить тыл перед Украиной, но 
как видите не надолго этого хватило. И теперь Казахстан опять источ-
ник беспокойств. Правда, не понимаю зачем публично эту тему качать.

Владислав Угольный
Всячески поддерживаю инициативу Народного Совета ДНР по уго-

ловной ответственности для содомитов. Предлагаю не ограничивать-
ся на этом и также запретить фемдом — депутаты НС, как нам извест-
но, являются довольно компетентными в этой сфере.

Старая площадь
Пока российская армия и силы ЛДНР копят силы в направлении За-

порожья на Старой площади уже подбирают управленцев и вот уже 
на Запорожье собирается ехать первый замгубернатора Вологодской 
области Антон Кольцов. 

Решение было принято еще на прошлой неделе, что пока Кольцов 
переходит на аналогичную должность. Но выбор был не случайным. 
Запорожье - это город металлургов, как и Череповец, где и получал об-
разование Анон Кольцов. Долго работал на Северстали и вот, как толь-
ко владелец металлургического завода в Череповце Алексей Морда-
шов понял, что может забрать в свой актив и “Запорожсталь” - тут же 
был назначен Кольцов на должность первого зама главы еще неосво-
божденной области.

Не исключено, что Кольцова готовили на управление и Мариупо-
лем, но металлургический завод в городе был полностью уничтожен 
в результате боев, а с Запорожьем будет точно иной сценарий.

Город явно будут брать аккуратно, чтобы не пострадала сильно про-
мышленная и гражданская инфраструктура. Эту стратегию мы уже уви-
дели в Углегорске, когда украинским военным дали “зеленый” кори-
дор и они вышли, не повредив оборудование электростанции.

https://t.me/russ_orientalist/11538
https://t.me/zola_of_renovation/2462
https://t.me/staraya/7649
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Друид
Безусловно, Венгрия вынужденно присоединилась к санкциям про-

тив России, так как она является членом Евросоюза. Но, строго говоря, 
также вынуждены были присоединиться и ряд других стран. В этом 
плане важен не сам санкционный напор коллективного Запада, а то, 
что он, во многом, уже исчерпал свой потенциал. 

Показательно, что многие страны, в том числе Франция и Германия, 
ведут активную работу по актуализации дипломатического пути, кото-
рый направлен на урегулирование ситуации. В этих условиях попытки 
усиления санкционного давления только увеличат противоречия вну-
три Евросоюза и приведут к серьёзным политическим кризисам меж-
ду национальными правительствами и евробюрократией.

Старше Эдды
Ток-шоу: «Посмотри за самолётом Нэнси Пелоси», стартовало в гло-

бальном масштабе. Хотя мне тоже интересно, кто кого в конце концов 
сломает психологически. 

В подобных случаях «давать заднюю», чревато дальнейшими уступ-
ками на дипломатическом фронте. Китайцы выгнали в море кораб-
ли, демонстративно вывели на боевое дежурство баллистические ра-
кеты, подняли в воздух авиацию. Грозят американцам необратимы-
ми последствиями. Что в итоге скажут после того, как спикер палаты 
представителей  прилетит на 15 минут в Тайбэй, можно только гадать. 

В свою очередь Госдепартаменту тоже отступать назад совсем не 
резон. И так с большим трудом удаётся держать в узде рабов и сател-
литов, того и глядишь, самые сильные из них начнут своенравничать.

Объясняет Readovka
Международная истерия по поводу тихоокеанского вояжа Пелоси 

продолжается. Её борт летит в сторону, противоположенную Тайваню
Как заявляют тайваньские СМИ, сегодня вечером ожидается визит 

на полуостров спикера Палаты представителей Конгресса США Нэнси 
Пелоси, который, как утверждается, может стать поводом для вторже-
ния КНР на Тайвань. Однако данные системы мониторинга Flightradar24 
этого не подтверждают. Борт сейчас находится над Индонезией и сле-
дует строго на запад. 

Ярослав Белоусов
Китаю необязательно сбивать самолет Пелоси. Скорее, это превен-

тивная угроза, за которой стоит кое-что иное.
Если спикер палаты представителей США все-таки посетит Тайвань, 

то Китай саму Пелоси с высокой долей вероятности не тронет. Зато 
велик риск, что начнется спецоперация по «воссоединению» с остро-
вом. А вот в то, что США ответят на «китайскую агрессию» против Тай-
бэя, я сильно сомневаюсь.

В целом ситуация такова, что отступать Китаю гораздо сложнее, чем 

https://t.me/wisedruidd/3975
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американцам. Риск потерять лицо гораздо выше. В Пекине жестко на-
мерены положить конец сепаратистским игрищам США на террито-
рии, которую он считает законно своей.

Образ будущего
Давайте отправим Володина летать на Аляску.

Холмогоров
Немцы тем временем окончательно рехнулись и объявили Китай и 

Тайвань соседями...
Это хорошо. Приближает тот день, когда соседями будут Бавария, 

Тюрингия и Саксония.

МАРДАН
Немцев даже жалко. Немного. А потом еще становится немного 

страшно. Потому что, после Шольца и Бербок немцы обязательно вы-
берут себе нового Гитлера.

Елена Панина
«А чё ты мне сделаешь?»: Америка при Байдене и Пелоси превра-

тилась в страну-гопника
«Ну и куда она двинется дальше: на Тайвань или домой? — пря-

мо сейчас гадают аналитики всего мира, наблюдая за лобовой атакой 
Нэнси Пелоси на Китай. — Бабушка старая, ей все равно».

В этой атаке 82-летней камикадзе — вся суть современной Амери-
ки. Страна-провокация. Страна-гопник с терминальной стадией дрян-
ной болезни, пробующая «на слабо» каждого — хоть великую Россию, 
хоть маленькую Сербию.

Теперь настал черед Китая. Но с Тайванем, в отличие от «гибрид-
ной» драки за Украину, США пошли на прямой вызов: «Сейчас Пекин 
отвернет — и потеряет лицо». Так инфантильное поведение «старцев 
с Холма» толкает мир к ядерной катастрофе.

А ведь так было и в прошлые разы: периферийный повод, второ-
степенная персона — и вот она, мировая война. Август-сентябрь — са-
мое время.

Консенсус в Штатах на этот счет сформирован. Белый дом — хотя 
пару дней назад Джо Байден был резко против — уже заявил, что Пе-
лоси «имеет право посетить Тайвань, как и другие законодатели США». 
Госсекретарь Блинкен: «Если Китай создаст напряженность, то вся от-
ветственность — на нем».

Что, они и правда ничего не боятся? Нет, просто война нужна Аме-
рике как воздух. Война ей — мать родна. Война всё спишет: долг, ре-
цессию, плинтусный рейтинг… 

Китай прекрасно понимает эти расклады. Поэтому его стратегия на-
правлена гораздо дальше Тайваня — на крушение Pax Americana и все-
го глобального капитализма. 

https://t.me/obrazbuduschego2/10730
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«Упрямство и эгоизм Пелоси станут началом конца американской 
гегемонии. Китай объявит об окончании господства США в мировом 
порядке», — предупредила этой ночью Global Times.

Так что в периферийном вопросе Тайваня Китай может и уклонить-
ся по какой-нибудь «22-й стратагеме Сунь-Цзы». Для него это даже не 
«Бородино» и тем более не «сдача Москвы». Ставка-то — названа.

В той же статье печатный орган КПК обозначает союзника — Рос-
сию. Ее Америка тоже попыталась «загнать в угол» — с Украиной. Те-
перь Украины не будет.

Так испарился страшный сон русских — воевать на два фронта: с 
Западом и Китаем. Москва с Пекином — природные союзники, оба в 
одной лодке, спина к спине, бьем одного и того же врага. Теперь нам 
друг без друга не обойтись.

Ну а Украина, враз переставшая быть Западу «любимой женой»… 
А где это, собственно? Что еще за Украина? «Тай-вань» — всё просто 
и понятно. «Ук-ра-и…» — не-е-ет, слишком много букв для западного 
уха.

ВЯЧЕСЛАВ НИКОНОВ
Байден и представители его администрации говорят, что Нэнси Пе-

лоси возглавляет отдельную ветвь власти и сама принимает решения 
о своих действиях. Это очевидная ложь. Если бы Байден или госсекре-
тарь сказали Пелоси, что лететь не надо, она бы не полетела.

Но она полетела. Значит руководству США зачем-то это нужно. 

Colonelcassad
МИД КНР и его предупреждение: 
«Визит Пелоси на Тайвань станет грубым вмешательством во вну-

тренние дела Китая, серьезным нарушением суверенитета и террито-
риальной целостности КНР, бесцеремонным попранием принципа од-
ного Китая, весомой угрозой миру и стабильности в районе Тайвань-
ского пролива и ощутимым уроном китайско-американским отноше-
ниям, приведет к очень серьезным событиям и тяжелым последстви-
ям.

Китайская сторона в очередной раз предупреждает американскую 
сторону, что КНР находится в состоянии повышенной готовности, ар-
мия Китая никоим образом не останется безучастным наблюдателем 
и обязательно примет решительные и действенные контрмеры для 
защиты суверенитета и территориальной целостности».

Кстати, самый болезненный удар, который моментально может за-
драть цену за визит Пелоси до заоблачных высот это удар гиперзвуко-
выми и баллистическими ракетами по предприятиям производящим 
полупроводники на Тайване. Последствия ощутят все и везде. 

Русский тарантасъ
Не удивлюсь, если США потребуют у хохлов «Хаймерсы» срочно вер-

https://t.me/VA_Nikonov/3228
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нуть, а про лендлиз забыть. Запахло желтыми десантами в солнечной 
Калифорнии и денацификацией Окинавы.

Логика Маркова
Пелоси выглядит точно как старая ведьма не метле. Летит по небу, 

несет злые желания. Безумное тоже что то есть в этом ее полете на 
Тайвань.

Холмогоров
Демонстративное неуважение американцами и их вассалами тер-

риториальной целостности Китая ставит вопрос о том, зачем бы Ки-
таю уважать территориальную целостность американских вассалов?

Ꙃаставный
Сегодня может произойти пер-

вое за последние столетия офи-
циальное сжигание ведьмы. Со 
спецэффектами.

МИГ
Если КНР захочет «как-то поме-

шать» самолету с Пелоси, это мо-
жет произойти только в небе над 
Тайванем, и никак иначе. 

Вне Тайваня - международный 
терроризм.

Над Тайванем - священная за-
щита Родины.

Старше Эдды
Китай готов сбить самолет спикера парламента США Нэнси Пелоси. 

Она должна приземлиться через час в Тайване.

Логика Маркова
Полет Пелоси на Тайвань. Попытка найти логику.
1. Байден был против и просил не летать.
2. Госдепартамент был против и просил не летать.
3. Тайвань уже был против и хотел отозвать приглашение. Но Пело-

си настояла, что летит. 
4. Полет Пелоси на Тайвань отражает нарастание хаоса в Вашингто-

не во внешней политике. 
5. Главная причина полета Пелоси личная. Против нее должно быть 

уголовное дело по обвинению в коррупции. И она пытается стать «па-
мятником». «Кто ее посадит? Она же памятник «

6. Никакой войны не будет. Китай куда нибудь постреляет, санкции 

https://t.me/logikamarkova/2965
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введет, много слов сильных скажет. И все. 
7. В проигрыше будут и США и Китай. Китай за слабость. США за без-

умие.

Логика Маркова
Пелоси прибывает на Тайвань.  Эта поездка приведет к падению ав-

торитета США в мире. Потому что она явно показала, что США путем 
авантюры готовы создать кризис на пустом месте. 

Поездка Пелоси показала, что хаос нарастает в политике Вашингто-
на. Теперь еще большее число стран захочет дистанцироваться от Ва-
шингтона. Никто не хочет зависеть от сумасшедших. 

Сила воли нужна в важных делах. рисковать мировой безопасно-
стью чтобы потроллить Си и очень умеренно ведущий себя Китай это 
не сила воли, а безумный авантюризм.

Старая площадь
Переломный момент с полетом Нэнси Пэлоси на Тайвань. Мир за-

мер в ожидании, что же случится в течение этого часа. 
Самолёт американского политика уже в зоне поражения ПВО КНР, 

власти страны не раз угрожали уничтожить воздушное судно на под-
лёте к Тайваню. 

И вот исторический момент. Боинг в воздушном пространстве Тай-
ваня и сопровождается истребителями островного непризнанного го-
сударства. 

Тут ненароком вспоминается, что Первая Мировая война началась 
1 августа 1914 года, Вторая мировая - 1 сентября 1939, неужели и ав-
густ 2022 года станет для всего мира началом катастрофы планетар-
ного масштаба?

Андрей Медведев
Самолёт Пелоси это не casus belli, но это лишнее напоминание Пе-

кину, где его  место в мировой политике по мнению Вашингтона.
Убеждён, что сейчас, вот прямо в моменте, никаких жёстких реак-

ций не будет. Будут злые и громкие заявления Пекина, но до войны 
не дойдёт. Какая война? Кого с кем? У Китая миллиарды в американ-
ских облигациях, зависимость от рынка США. И вполне себе компра-
дорская элита, половина точно. 

Но вот выводы в Пекине сделают точно. Уже писал, что сейчас Ки-
тай скорее поддерживает Россию, чем нет, не от большой любви. А 
потому что в Пекине понимают  - они следующие. Причём, даже ког-
да Россия победит в украинском раскладе (не если, а и именно когда), 
Пекин в любом случае следующий. AUKUS не просто так создали. 

И вот сейчас американская дипломатия, армия и пиар машина (она 
особенно удачно) начинают эту долгую кампанию по вышибанию Ки-
тая из мировой политики.

https://t.me/logikamarkova/2967
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Олег Царёв
Самолет, на борту которого, возможно, находится Нэнси Пелоси, на-

правляется в тайваньский аэропорт Суншань — Flightradar24. До при-
земления осталось десять минут. 

Поступает информация, что самолёт измерил курс. Сообщают, что 
он скорее всего летит на остров Гуам для дозаправки.

Если Пелоси приземлится на Тайване, и Китай не начнёт войну, у то-
варища Си возникают риски с переизбранием. К войне Китай не готов. 

Чтобы отменить визит Пелоси на Тайвань, Си надо разменять это на 
какой- нибудь важный вопрос для США. 

Ничего, кроме отсутствия поддержки России Си предложить США 
не может. 

Держу кулаки за то, чтобы Пелоси всё-таки приземлилась на Тайва-
не.

МАРДАН
Самолёт Пелоси вошёл в воздушное пространство Тайваня, при-

ближается к Тайбэю в сопровождении истребителей тайваньских ВВС. 
Фиксируются массовые взлёты боевой авиации КНР, а также ВВС США 
с авиабаз в Японии. 

Азиатский Карибский кризис стартовал.

Ꙃаставный
Согласитесь, у каждого сейчас где-то в глубине души закралось 

«ааай, хрен с ним, сбивайте бабку, третья мировая так третья миро-
вая! быстрей начнём — быстрей закончим»

ПолитФорум
Игорь Шишкин о тайваньском цугцванге для КНР:
«Америка блестяще разыгранной, как по нотам, комбинацией загна-

ла Китай в ловушку. Представив на подготовительном этапе визит Нэн-
си Пелоси на Тайвань личной блажью выжившей из ума старухи, дей-
ствующей против воли Байдена, США спровоцировали Китай на рез-
кое взвинчивание риторики. В результате теперь у Пекина оказалось 
два выбора и они «оба хуже».

Если он «проглотит» унижение и ограничится «тысяча первым китай-
ским предупреждением», то это нанесет колоссальный удар по внеш-
ним позициям Китая, а главное, колоссальный удар по репутации Си, 
что создаст прекрасные возможности американцам для дестабилиза-
ции внутриполитической ситуации в Китае.

Если Пекин нанесет удар, то он вступит в открытый конфликт, к ко-
торому еще не готов и все из-за поступка какой-то «полоумной бабы». 
Что опять-таки будет ударом по репутации Си и откроет американцам 
возможность для внутриполитической дестабилизации Китая.

Найдет ли Си выход из расставленной американцами ловушки, как 
нашел его Путин 24 февраля? Скоро увидим».

https://t.me/olegtsarov/2921
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Политджойстик/Politjoystic
Всё решает палец пилота сейчас. Как палец того, кто скинул ядер-

ную бомбу на Хиросиму.

Kadyrov_95
Через 15 минут посмотрим кто «великая держава»: США или Китай. 
Мы о себе не говорим

МИГ
Судя по флайтрадару, самолет Пелоси на посадку пока не собирает-

ся.
Китай закрыл небо над Тайванем для гражданских самолетов.
Пелоси летит военным бортом. Без разрешения Пекина.
Станет ли это главным событием 21 века? Не думаем, но.

Политджойстик/Politjoystic
Самолет не снижается.

Раньше всех. Ну почти.
Борт, на котором может находиться Нэнси Пелоси, начал снижаться

РИА Новости
Китайские истребители Су-35 направлены в Тайваньский пролив, 

сообщает центральное телевидение Китая

Раньше всех. Ну почти.
В провинции Фуцзянь завыли сирены

МИГ
Ждали официального сообщения китайских СМИ, после того, как 

они появились, информируем:
Китайские истребители Су-35 пересекают Тайваньский пролив, ле-

тят в сторону Тайваня - телеканал CGTN
(его военкоры, кстати, присутсвуют на Донбассе)

Раньше всех. Ну почти.
Предположительно борт, на котором может находиться Пелоси, за-

ходит на посадку

Ꙃаставный
Бабка села

https://t.me/politjoystic/27884
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МАРДАН
На следующих президентских выборах Демпартия выдвинет кан-

дидатом в президенты - Ненси Пелоси.

Ꙃаставный
Ну что ж, коли не сбили, то ждём от Си объявления экономической 

блокады Тайваня. Иначе, будет совсем стыдно.

Политджойстик/Politjoystic
Борт сел. Была перестрелка между истребителями.
...
Вопрос: что дальше? Пелоси - не цель. Цель - Тайвань.

МИГ
Борт Пелоси сел в аэропорту Тайбея.
Рады признать, что ошиблись - потому что для России это очень хо-

рошо.
Ответ будет в дипломатической плоскости.
Самым неприятном вариантом было бы разрешение КНР для визи-

та бабки на Тайвань. Но вышло иначе.
Слава Богу!

Китай - Николай Вавилов
Великая держава - та, которая выигрывает стратегическое проти-

востояние и сохраняет жизни своей армии и народа, а не ведётся на 
провокацию обезумевших хулиганов. Китай даст ответ - без суеты и 
клоунады.

Китайский свяZноj
Борт приземлился. Всем спасибо, сейчас в СМИ будет такой накал 

вытья и эмоций, что проще завтра разгрести тёплые трупы кричащих 
с утра.

Политджойстик/Politjoystic
Наш прогноз. Пекин не хочет убивать Пелоси и пять конгрессменов 

с ней. Китай хочет начать кампанию по воссоединению острова с кон-
тинентальным Китаем.

МАРДАН
СМИ пишут о воздушном бое между самолётами ВВС Тайваня и Ки-

тая в Тайваньском проливе
Пошло чисто азиатское вранье про свою неимоверную крутость. 

Призрак Куева
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Друид
Как бы ни пытались из напряжения вокруг Тайваня сделать новый 

Карибский кризис, но этого пока не произойдёт. Китай и США находят-
ся в тесном контакте на всех уровнях, поддерживают связь по различ-
ным каналам, заявили утром в китайском МИД. В обед тайваньский 
телеканал «Саньли» передал, что визит спикера палаты представите-
лей США Нэнси Пелоси на Тайвань может продлиться до пяти часов 
вечера среды по местному времени. То есть дольше, чем ожидалось 
ранее. А к ужину китайская сторона сообщила, что ведёт переговоры 
с США по поводу визита Н. Пелоси на Тайвань.

В таком случае ни о каком военном конфликте после визита Н. Пе-
лоси в Тайвань говорить не приходится. Обе стороны понимают цену 
своих действий и повышенные ставки, но, скорее всего, лишь измеря-
ют реакцию своих зарубежных партнёров на сложившуюся ситуацию 
и дают своим СМИ выйти на лидирующие мировые позиции. К тому 
же, для демпартии США сейчас очень важно переключиться с внутрен-
них проблем и Украины на Китай и Тайвань. Ведь проблема выборов 
в Конгресс никуда не делась.

Старше Эдды
Не особо верю в сообщения о якобы воздушном бое/перестрелке  

между ВВС НОАК и Тайваня. Решись Китай на бой, все было бы куда 
масштабнее. В любом случае, мир еще ближе подошёл к той черте, за 
которой столкновение гегемонов становится неизбежным.

Политджойстик/Politjoystic
Эх, Пелоси прилететь на Тайвань - это одно, а вот улететь и гаранти-

ровать ему безопасность - другое.

Образ будущего
Информационная отработка «слабого Си, униженного старушкой 

Пелоси» и является целью всей операции - в том числе на нашу ауди-
торию.

Китай, конечно, отреагирует, но в мире ситуационного пиара эту ре-
акцию не заметят.

МИГ
Посадка Пелости на Тайвань, первые итоги:
1. Мы, если честно, до конца не верили, что она на нее решится. В 

том числе потому, что даже Байден, не говоря уже о множестве завя-
занных на сотрудничество с Китаем американских элит, открестился 
от этой провокации.

 2. Странно, что кто-то ожидал удара по самолету - с самого начала 
было понятно, что ответ Китая будет, по крайней мере пока, в дипло-
матической плоскости. (Либо в военно-дипломатической, но, разуме-
ется, никакого разговора о войне с США не идет.

https://t.me/wisedruidd/3976
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3. Для России такое развитие сюжета просто идеально, потому что 
без Китая гибридно противостоять Западу  было бы непросто, а край-
не честолюбивый Си во главе миллиардного, дисциплинированного и 
патриотично настроенного населения это оскорбление не простит ни-
когда. И лучшая форма ответа - не ввязываясь в прямое столкновение 
с США, вредить им там, где это будет особенно ощутимо. Разумеется, 
в первую очередь это касается увеличения помощи России в части об-
хода западных санкций.

4. При всей нашей критичности к происходящему именно этот слу-
чай мы оцениваем как «перемогу»,

5. «Зрадой» было бы согласие КНР на визит Пелоси и китайско-аме-
риканская «перезагрузка».

6. Почему даже такой смелый бросок на Тайбей, - серьезный репу-
тационный удар по США, мы уже написали тут.

7. История только начинается. Спасибо бабке, что вбила последний 
гвоздь в крышку однополярного мира, показав , что США не собира-
ется считаться с Китаем, который по всем прогнозам становится науч-
но-экономическим локомотивом планеты.

Политджойстик/Politjoystic
Самолет Пелоси сел на Тайване, но движение истребителей, работа 

локаторов ПВО и разведки продолжается. Невидимое сражение элек-
тронных вооруженных сил в разгаре. Они и есть «золотая акция» в со-
временной войне. Теперь самое интересное начинается.

Vоенкор Котенок Z
Промежуточный итог обострения вокруг визита Нэнси Пелоси в Тай-

бэй:
- Никакой самолет, разумеется, сбивать не стали ;
- Пекин обещает принять все меры для защиты государственного 

суверенитета;
- Пелоси подчеркивает, что хотя её визит не является нарушением 

американской политики в отношении КНР, Вашингтон не останется в 
стороне, пока Пекин угрожает «Тайваню и демократии в целом»;

- С четверга по воскресенье Китай проведёт военные учения вокруг 
острова.

К сожалению, репутационно Штаты пока выигрывают. С другой сто-
роны, официальный Пекин и не делал тех воинственных заявлений, 
которые расходились эти дни в Интернете. В любом случае история 
ещё не закончена.

Kadyrov_95
Ну и зачем было столько нагонять жутей, пугать людей, шум подни-

мать, когда можно было так спокойно дать прилететь бедной старуш-
ке в Тайвань?

Можно же было тихо и молча всё завершить, так нет, бедную бабу-

https://t.me/mig41/19630
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сю несколько часов пугали истребителями, ПВО, эсминцами и гром-
кими заявлениями.

Политджойстик/Politjoystic
Китай объявил учения с четверга по воскресенье. Вокруг Тайваня. 

Не поймешь их. Мы бы сбили, а они включили Сунь-цзы.

Политджойстик/Politjoystic
Вполне возможно, что мы мыслим линейно, а китайцы - рациональ-

но и они не спешат. Может Пелоси  - это Казус Белли? Надо дать ей 
улететь, но использовать её прилет для вторжения. Убить высокопо-
ставленное лицо США - это нападение на Штаты. Напасть на Тайвань 
после её отлета - это восстановление суверенитета над мятежной тер-
риторией. 

...
В любом случае председателю Си надо решить как быть с островом 

до съезда КПК, который состоится этой осенью.

Николай Стариков
В мире уже была война из-за женщины. Ее назвали Троянской.
Второй пока не получается, да и Нэнси Пелоси немного постарше и 

чуть менее красива, чем Елена Прекрасная.
Но главное даже не это. Китай
Не хочет военного конфликта.
А для описания маршрута Пелоси вполне можно написать новую 

«Одиссею».

Холмогоров
Какие же вы утомительные идиоты. Сами себе выдумали что китай-

цы будут кого-то сбивать, теперь сами себе рассказываете про то как 
они испугались.

Китайцы сбивать никого и не планировали. А вот мстить и подры-
вать США и их гегемонию они будут, поскольку очевидно, что в одном 
мире с нынешними США им не ужиться.

Друид
Задача Китая сейчас не развязать войну с США, а пощекотать нервы 

американцам, показать всем, что агрессивная «демократическая» экс-
пансия Запада по всему миру подходит к концу. Третья мировая не нач-
нётся, пожилая американская политик улетит точно так же, как приле-
тела. Мудрые китайцы сейчас могут обставить её визит, как прощаль-
ный – время разговоров о самостоятельности Тайваня уходит. Проис-
ходит это благодаря не рассчитавшим силы американцам.

Нэнси Пелоси привезла и собственноручно вручила китайской сто-
роне моральное право в обозримом будущем вернуть Тайбей в своё 
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административно-политическое пространство. Теперь всему миру оче-
видно, как остро стоят вопросы суверенитета и международной без-
опасности, и как беспринципно ведут себя американские политики. 
Упрёки и шутки про «последнее китайское предупреждение» не очень 
уместны – хорошо смеётся тот, кто смеётся последним. У тысячелет-
ней китайской цивилизации всегда найдётся время подождать, пока 
труп врага проплывёт по реке. Вот тогда они и посмеются.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Кстати, а шутили уже, что десант Пелоси на Тайвань — это такая пас-

халка ко дню ВДВ?

Объясняет Readovka
Отсутствие ответа военного Китая на визит Нэнси Пелоси на Тайвань 

— это слив или не слив?
Старуха Пелоси таки прилетела на Тайвань. Взбудораженная публи-

ка ждала чуть ли не картинку сбития её Боинга в прямом эфире и на-
чала ядерной войны. На самом деле, китайцы достаточно выдержа-
ны и расчётливы, чтобы бросаться в этот омут с головой и фактически 
объявлять войну США. 

А вот Тайвань ждут далеко не самые лучшие времена. Ещё во вре-
мя начала СВО на Украине многие говорили, что остров — очень тяжё-
лая цель для вторжения и Китай свою «спецоперацию» не начнёт. 

Действительно, остров очень тяжело атаковать и захватывать, но 
остров легко окружить и устроить морскую блокаду. Что мы увидим 
уже в ближайшие дни, когда Китай начнёт крупные учения флота в ак-
ватории вокруг Тайваня. Очевидно, что в ход пойдут не только воен-
ные, но и экономические рычаги. 

Ещё одним важным результатом визита Пелоси станет то, что Китай 
будет и дальше поддерживать СВО на Украине, причём риторика мо-
жет стать в разы жёстче. Непонятно, чего добились Штаты этим пере-
лётом, но они сделали всё чтобы усилить антиамериканскую коали-
цию в текущем глобальном противостоянии.

Димитриев
Сделали глобальное реалити-шоу из ничего. 
Обе стороны вели себя ровно так, как и всегда. Китай делал «по-

следние китайские предупреждения», а Штаты тоже все организова-
ли в том стиле, который используют в сложных ситуация: много раз 
меняли позицию - то Пелоси летит, то не летит, то опять летит, то на 
Филиппины, а потом, когда все устали метаться, добили дело до кон-
ца. Я лично этого и ожидал. 

А еще в их стиле то, что они сняли ответственность с президентской 
администрации устами Байдена объявив, что это не согласованный с 
ним визит. Еще обычно они после унижения протягивают руку друж-
бы, чтоб дать возможность противнику сохранить лицо. Может еще 

https://t.me/chadayevru/800
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будет.

Логика Маркова
Серьёзный провал дипломатии Китая. «Глубокая озабоченность» 

после накачивания жёсткости и военных демонстраций приведут к 
глубокому разочарованию граждан Китая и снисходительным усмеш-
кам над Китаем во всем мире. Зачем было накачивать угрозы, если не 
были готовы что либо делать?

ПолитФорум
Петр Акопов:
«Следите за руками. Сначала вбрасывают тезис, что если Китай не 

помешает визиту Пелоси на Тайвань, то проиграет и потеряет лицо, 
потом накручивают ожидания того, что Китай попытается сбить само-
лёт. 

Всё это абсолютно ложные установки - Китай не собирался сбивать 
самолёт, и он не проиграет от визита Пелоси. Но это не имеет никако-
го значения для шулеров - потому что вся эта пиар комбинация нужна 
была им только для того, чтобы потом воскликнуть: ну что, Китай стру-
сил, отступил, сдулся, а Штаты в выигрыше, показали кто в мире хозя-
ин...

Обидно, что кроме шулеров, к подобным «выводам» пришла и часть 
обычной публики - но на это ведь и делалась ставка, ради этого весь 
медийный шум и затевался.

Впрочем, на реальную геополитику это всё не окажет никакого вли-
яния - по ее меркам Штаты просто выстрелили себе в ногу, а Тайваню 
в голову. Ухудшив свои и без того слабые позиции в треугольнике Рос-
сия-Китай-США и приблизив воссоединение Тайваня с материком на 
несколько лет. Оно произойдет ещё при жизни Си, а он будет править 
ещё лет 15 минимум».

МАРДАН
Единственный, кто выиграл от сегодняшнего авиа-шоу над Тайвань-

ским проливом – Кремль.
В отличии от Китая, Россия не побоялась вступить в ожесточенное 

геополитическое и военное сражение с Соединенными Штатами Аме-
рики. Весь мир воспринимает украинскую войну именно так. 

В долгосрочном плане Россия выиграет при любом развитии Тай-
ваньского сюжета. 

Если Китай снова отступит, а это более чем вероятно, Россия полу-
чает статус безусловного лидера «альтернативного» мира, способно-
го, и что еще важнее – готового применять силу там, где он считает это 
принципиальным и важным для себя. Тридцать лет это могли себе по-
зволить только Соединенные Штаты. 

Вокруг этого укрепившегося лидерства Россия будет выстраивать 
новые геополитические конфигурации и балансы сил в самых разных 
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регионах мира – от Центральной Европы, Закавказья до Западной и 
Центральной Африки. 

Если же Китай не отступит и начнет открытую политическую и эко-
номическую конфронтацию с США, это позволит ослабить давление 
на Россию. «Хаймарсов на всех не хватит».

Николай Стариков
Провокация с Пелоси на Тайване – попытка повысить популярность 

США в мире
Что такое однополярный мир, о сохранении которого пекутся США? 

Это когда у США есть возможности, а у других государств их нет, и во-
обще не должно быть. В этом и смысл давления Вашингтона. Они по-
казывают, что они выше всех остальных. 

Провокация с визитом Пелоси на Тайвань – это попытка повысить 
популярность США в мире, утерев нос Китаю. 

В этом есть ещё и экономическая составляющая. В случае силового 
ответа Китая, США украдут $1 трлн китайских резервов и разорвут це-
почки поставок.

Дмитрий Медведев
Экзистенциальная сказка про старика, старуху и рыбу (неПушкин)
В одном большом и богатом царстве  жили-были старик со старухой. 

Старик любил рыбачить, забрасывая невод в самых неожиданных ме-
стах, часто у соседей и знакомых. Это им, вестимо, не нравилось. Но 
они терпели, уважали старика за прошлые заслуги, хитрость и силу. 
Долго-долго ловил он рыбу большую и малую, добра наживал и поти-
хоньку из ума выживал. И вот стало изменять ему рыбацкое счастье. 

В беспамятстве пошел старик на чужую землю. Надеялся поймать 
в дальних краях крупную рыбу. Причем, как обычно, не своими рука-
ми. Стал требовать от нищих  рыбаков, чтобы они ему рыбку таскали. 
А он им – удочки и сети поставлял, но сам не ходил в море. Говорил 
им: «Стар я стал, немощен. Но мне надо много рыбы, чтобы я был до-
волен вместе со старухой. Нужна мне самая большая рыба! Будете ло-
вить, покуда хоть один из вас в живых останется, на ногах стоять будет, 
не утопнет в пучине морской». И те дурачины и простофили из даль-
них краев согласились. Ловят день и ночь для старика и старухи рыбу 
скользкую и гадов морских разных. Надеются самую большую рыби-
ну вытащить, потешить старика со старухой. Но не идет рыба, хоть и 
неводы новые, и удочки хитрые. То тина придет, то трава морская.  

А старик раздухарился пуще прежнего, вспомнил молодость, хочет 
земным и морским владыкою быть. Но болен уж тяжко, соображает 
туго, в мыслях путается, спотыкается на ходу. И тогда послал старик 
свою старуху за тридевять земель в тридесятое царство, ловить рыбку 
не простую, а золотую. Ориентальную. Чтобы слушалась она их всег-
да, выполняла их прихоти, откупалась, чем они пожелают.

Прибыла старуха в то царство-государство. Вышла к море-океяну. 
Требует подать ей золотую рыбку на подносе сей же час. Хочет, что-
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бы была рыбка у старухи на посылках. Как услышало сине-море такую 
нелепицу, наглость бесовскую, речи безумные, вздыбилось, вспени-
лось. Вздулись его сердитые волны, воем страшным завыли. И глядь 
– из океяна рыбка выплыла. Не простая, а золотая, восточная. А с ней 
еще рыба-кит, рыба-серп и рыба-молот. Свирепые, страшные. Зубами 
на старуху клацают, вот-вот растерзают, разорвут. Испужалась старуха 
тогда не на шутку. Стоит, трясется. Ухмыльнулась золотая рыбка, мель-
ком глянула в очи старухе. Да так ничего и не сказала, только хвости-
ком по воде взмахнула. И смыло бурной водою жадную старуху – не 
хозяин она рыбке золотой, не указ она окияну-морю. 

Возвратилась старуха домой не солоно хлебавши. Глядь – а на бе-
регу сидит ее больной старик, щурится подслеповатыми глазами, гу-
бами шевелит, но не узнает свою старуху. А перед ним лежит разби-
тое корыто.

Это ещё не конец.

Герман Садулаев
Америка выиграла этот раунд психической войны. Показала, что она 

всё ещё гегемон. Запугала и унизила Китай. Китай прогнулся и ограни-
чился дипломатическим протестом.

Вот только Китай ничего не забывает. Не забудет и это националь-
ное унижение 2 августа 2022 года. Начнёт медленно сокращать свои 
долларовые активы, продавать американские трежериз, ослаблять за-
висимость от США и готовиться к реваншу.

А незалежному Тайваню теперь точно конец.

Мячин
В сущности, американцы только что похерили «принцип одного Ки-

тая», на котором мировая система держалась с февраля 1972 года. Что 
это значит? Это значит, что Китай теперь полностью зависим от одно-
го человека, который сейчас потирает руки и говорит: «Ну а теперь, 
братцы-кролики, поговорим о нашем с вами экономическом сотруд-
ничестве».

Этого человека зовут Владимир Владимирович Путин.

Образ будущего
Первая серия шикарная. Пока из результатов кроме унижения Пе-

кина – только новый праздник в США. День ВДВ в России будет зерка-
лить день ЦРУ в США. Возможно, в Пекине учредят день, когда кулака-
ми машут после драки и прочие страшилки «из-под маминой юбки». 

Однако Си отступает, но не сдаётся. 100 дней до приказа и прочие 
дембельские радости более «невеликий кормчий» уже себе испор-
тил, будет мстить, оправдываться и демонстрировать могуществен-
ное китайское хладнокровие. 

Но «Пацаны» все поняли и поехали дальше.

https://t.me/germansadulaev/128
https://t.me/borismyachin/517
https://t.me/obrazbuduschego2/10736


ОГЛАВЛЕНИЕ 488ВТОРОЕ АВГУСТА

Николай Стариков
Главное в истории прилёта Нэнси Пелоси на Тайвань – кто оказался 

выгодоприобретателем
Очевидно, что США организовали эту провокацию и осуществили 

её в своих интересах. Ведь когда американские высокопоставленные 
лица летят в реально опасное место, мы узнаем об их прилёте после 
того, как они уже улетели.  С Нэнси Пелоси всё было с точностью нао-
борот – постоянная многодневная трансляция, информационное со-
провождение «в прямом эфире». 

Цель очевидна – поставить в сложное положение Китай, который не 
решится сбивать или вооруженным путём противодействовать прилё-
ту американского самолёта и, тем самым, «покажет слабину». 

Но есть все основания считать, что больше всего пользы своим при-
лётом на Тайвань Нэнси Пелоси принесла… России.

Во-первых, все в России, да и за рубежом, убедились в том, что США 
совершенно недоговороспособны. Невозможно с ними иметь хоро-
шие отношения, они могут в любой момент принести их в жертву сво-
им сиюминутным интересам. Что и случилось в ситуации Китая.

Второе. Во всём мире лишний раз убедились, что мужские причин-
далы для противостоянию главному гегемону имеются только у Рос-
сии. Больше никто не решается взять прямой американский протек-
торат (анти-Россию – Украину) и начать спецоперацию Вооруженных 
Сил по его демилитаризации и денацификации. Китай на такое неспо-
собен. Пока точно. 

Ну и третье. Заставив Китай показать определённую слабость, США 
обязательно должны получить ответ от Китая. Пекину важно проде-
монстрировать, что он ничуть не слабее, показать самостоятельность 
в каких-то важных вопросах. Этими вопросами могут и должны стать 
вопросы преодоления санкций, которые США ввели против России. 
Вот здесь Китаю очень удобно, несложно и информационно привле-
кательно воткнуть шпильку США и отыграть хоть часть того пропаган-
дистского и отрицательного для Пекина эффекта, которого американ-
цы достигли путем организации провокации под названием «прилёт 
Нэнси Пелоси на Тайвань».

Юрий Баранчик
Как я вчера и писал, визит Пелоси на Тайвань имеет больше внутри 

американское содержание. Произошла смена лидера гонки - Мишель 
Обама больше не фаворит. Армия и ВПК сделали ставку на Пелоси. По-
зор Байдена эти две силы терпеть больше не намерены. Плюс у Пело-
си появилась важная дополнительная опция - даже если она не пой-
дет в президенты, она получит право указать на того, кто пойдет. 

Что касается Пекина, то, несомненно, психологическая атака на Ки-
тай - это атака на Си, и она не могла не быть скоординирована с про-
американским крылом в Поднебесной - до съезда КПК всего ничего - 
три месяца. Си пытаются валить. Но думаю, эта атака будет отбита, и 
тогда холодная месть Пекина будет изысканной и публичной.

https://t.me/nstarikovru/30703
https://t.me/barantchik/5849
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Что касается России, то для нас воздушный пируэт Пелоси выгоден, 
так как ещё раз показал Пекину, кто его друг, а кто враг. И никакие инве-
стиции и взаимный торговый оборот не в состоянии отменить страте-
гический характер грядущего в самом ближайшем будущем конфлик-
та КНР и США.

Седьмая печать
Такой публичной пощёчины Китай за последние полвека ещё не по-

лучал. 
С другой стороны, если посмотреть на историю с пандемий, всё вы-

глядит вполне себе логично. Два года Си превращал страну в санитар-
ный концлагерь  и последовательно убивал ее экономику локдауна-
ми. И таки почти убил. Недаром Пекин отказался от целевых показа-
телей роста ВВП в 5,5 процента в этом году. 

Визит Пелосси на Тайвань и съеденный Си в ответ чижик - естествен-
ное продолжение политики разорения страны, только на другом уров-
не. 

Можно, конечно, предположить, что это договорняк. Очень может 
быть. В любом случае результат налицо. Китаю публично продемон-
стрировали отведённое ему в этой игре место. Санитарной диктатуры 
и полигона цифрового контроля. Но не мирового гегемона. А Си утер-
ся. Все угрозы Пекина оказались понтами. Армия в масках - это уже не 
армия. Она хороша исключительно для парадов  Но конечно сейчас 
начнутся разговоры о Великой шахматной игре и о том, как мудрый 
Си всех перехитрит. Ага

Империя Курильщика
По поводу событий вокруг Тайваня и посещения его Ненси Пелоси, 

я могу добавить к тому, что написал неделю назад, только одно.
Самая главная ценность для китайца - это МяньЦзы, лицо, репута-

ция в широком понимания этого слова.
Работа в Китае меня научила совсем другой логике взаимоотноше-

ний как с подчиненными, так и с бизнес-партнерами.
В христианской логике признание ошибок, признание положения и 

покаяние - не осуждаемо (в этом христианская мораль даже видит му-
жество), а так же не является финальным положением человека, так 
как за ним всегда следует очищение и исправление.

Однако для китайца такое признание означает потерю Мяньцзы, 
потерю лица, тотальное унижение, которое является не промежуточ-
ным, а финальным состоянием, окончанием истории.

Никогда не делайте так, чтобы китаец потерял лицо, оставьте ему 
возможность выбраться из ситуации, исправить ошибку.

Иначе вы сделаете себе САМОГО СТРАШНОГО ВРАГА. 
Китаец утрется сейчас, но возненавидит Вас до конца жизни и бу-

дет мстить до тех пор пока уже вы не потеряете лицо.
Американский истеблишмент сделал так, что Си Цзиньпинь поте-

https://t.me/sevseal/3164
https://t.me/georgy_ma/452
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рял МяньЦзы и теперь получил себе его в тотальные враги.
Не ждите ответа сейчас, Си может и не ответит, если у него нет сей-

час гарантированного положения для победы. 
Но точно знайте, что теперь цель для Си - это не победа Китая, а уни-

жение и уничтожение американского истеблишмента.
Бабка, ты лучшая.

Димитриев
Может целью визита Пелоси было как раз мяньцзы Товарища Си. 

Ведь говорят там осенью съезд КПК, где он собирался переизбраться. 
А если не он, то могут прийти к власти либеральные партийцы ком-
плиментарные США.

Повсюду Иностранец
Читаю некоторые каналы и поражаюсь, у них Си уже и лицо поте-

рял, и яица свои и лишил Китай звания сверхдержавы. Людям не хва-
тает терпения. Они исходят из предположения, что Китай должен был 
отреагировать немедленно и безрассудно, а иначе клеймим Подне-
бесную бумажным тигром.

Китай–очень терпеливая и по большей части сдержанная страна, у 
которой долгосрочное видение того, чего она стремится достичь.

Визит Пелоси был красной линией Пекина. Символический акт пе-
ресечения этой линии произошел как только она сошла с трапа само-
лета. Так что теперь у Китая есть все основания делать все, что он со-
чтет нужным в отношении Тайваня. 

Когда вы говорите «нет», вы должны иметь в виду «нет». Эту реши-
мость можно продемонстрировать только действиями, а не словами. 
И Китай действовать будет.

Объявленные военные учения с четверга создают новый прецедент, 
где некоторые районы учений пересекаются с территориальными во-
дами Тайваня. Китай фактически берет остров в кольцо и устанавли-
вает блокаду. Это только начало.

Vоенкор Котенок Z
2 августа 2022 г. подарило занимательный сюжет. Инфо агентства 

передали, что 3-й человек в иерархии США Нэнси Пелоси полетела за-
щищать демократию на Тайване. Политологи гадают: собьют/не со-
бьют, разразится ядерная война, кто потеряет лицо – КНР или США. 
Аплодисменты. Картинка для голливудского блокбастера, но к самой 
ситуации не имеет отношения.

На самом деле все прозаично. Политический труп, бабульку 82-х 
лет, которую не жалко, засунули в авиалайнер и отправили в вояж по 
странам Юго-Восточной Азии. США пригласили континентальный Ки-
тай: «Ребятки, можете сбивать это чучело!». Но в Пекине не дураки 
сидят.

Лицо КНР никак не теряет. Там заявят о мудрости и выдержке перед 

https://t.me/russ_orientalist/11549
https://t.me/ZarnadzeAleko/157
https://t.me/voenkorKotenok/38943
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типичной американской провокацией. А на Западе могут визжать о 
победе Байдена над Пекином. Этому верит только обыватель из «ци-
вилизованного мира».

Нэнси Пелоси не грозит роль этакой сакральной жертвы «демокра-
тии». Дряхлая кандидатка в «новые» Жанны д’Арк вернется домой.

РИА Новости
Заявления представителя МИД РФ на конференции по ДНЯО в ООН:
▪️ Против России развязана гибридная военная кампания, которая 

может вылиться в прямой конфликт между ядерными державами
▪️ РФ считает необходимым скорейшее возобновление действия 

СВПД, альтернативы ему нет
 ▪️ Позитивные наработки в рамках переговоров по СНВ оказались 

девальвированы США
▪️В ядерной войне не может быть победителей, и она никогда не 

должна быть развязана
▪️ Обстановка в области стратегической стабильности в мире стре-

мительно ухудшается

https://t.me/rian_ru/173103
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ТРЕТЬЕ АВГУСТА

Русский тарантасъ
Зеленский записал тревожное обращение и почуял Пекло. Произ-

нес это слово. Чует свое будущее, обдумывает его. Парадокс истории: 
комик, артист разговорного жанра, устроил самую кровавую и мас-
штабную войну в Европе с весны 1945 года, кровавее распада Югос-
лавии.

 И этот комик,  собирается воевать до последнего украинца. Стои-
ло бы сравнить гороскопы Зеленского и Гитлера, у них все больше по-
хожего. Надеюсь его тоже завернут в ковер и сожгут в сквере за гости-
ницей «Украина». В воронке. И будут ковер с трупом жечь и поливать 
бензином, а когда он закончится - горилкой. И все при этом станут чо-
каться.

РИА Новости
Глава делегации КНР на конференции ДНЯО Фу Цонг сделал для 

РИА Новости несколько заявлений по самой актуальной на сегодня 
теме для Китая:

▪️ Визит Пелоси на Тайвань повлечет сильные ответные меры Пеки-
на в адрес США

▪️ Ответственность за развитие ситуации вокруг Тайваня и в отноше-
ниях КНР и США после визита Пелоси лежит на Вашингтоне

▪️ Применение ядерного оружия в контексте Тайваня и визита туда 
Пелоси не стоит на повестке

▪️ Китай сделает все для соединения с Тайванем мирным путем, но 
не исключает военных мер, чтобы сдержать сепаратистский потенци-
ал

РИА Новости
Глава МИД КНР назвал воссоединение Китая с Тайванем историче-

ской неизбежностью

Тот самый Олень
Главное развлечение всей политической тусовки история про Сид 

и Нэнси – слежка за самолетом бабки Пелоси и меряния США и Китая 
своими нефритовыми стержнями. Понять ажиотаж можно – это отно-
сительно свежая повестка, которая хоть немного отвлекает от Донбас-
са. Однако всем апокалиптичным китайским сценариям, которые тут 
расписывали экзальтированные «эксперты», не суждено было сбыть-
ся – все угрозы Китая в адрес Вашингтона так и остались последни-
ми китайскими предупреждениями в прямом онтологическом смыс-
ле этой идиомы. Пока. Изначально было ясно-понятно, что визит Пе-
лоси несмотря на его явную провокационность не тянул на казус-бел-
ли, и осторожные китайцы, которые «крадущийся тигр и затаившийся 
дракон», не решатся на прямую военную конфронтацию. 

https://t.me/DmitriySteshin/5522
https://t.me/rian_ru/173106
https://t.me/rian_ru/173114
https://t.me/trueolen/793
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Вместе с тем, не стоит и недооценивать сакральное значение визи-
та Пелоси – это ещё не казус-белли, но начало подготовки к большой 
войне, которая на наш взгляд - неминуема. И речь не только про Ки-
тай и Тайвань, речь про третью мировую войну. Хотелось бы ошибать-
ся, но пока в глобальных прогнозах мы не ошибались. Глубинные эли-
ты, управляющие администрацией Байдена, запускают военный сце-
нарий в Китае, а Ненси, награжденная в Тайване «орденом благоже-
лательных облаков», символично дала старт его реализации.  

Но особенно удивляет наивность некоторых экспертов, которые при-
нялись искренне сокрушаться о том, как же США могли нарушить нор-
мы международного права. Слушайте, ну неужели ещё не понятно, 
что это и есть основная задача, поставленная кураторами перед ад-
министрацией Байдена – полный демонтаж существующей политиче-
ской системы и норм международного права. Вот старики и разбой-
ники и стараются, как могут. Главный сакральный глобальный проект 
реализуемый администрацией Байдена – это слом и взлом мирового 
порядка. В США модно гоняться за хакерами, но главные хакеры – си-
дят как раз в Белом доме, администрация Байдена – это администра-
ция политических хакеров. 

Действуют ставленники глубинных мировых элит согласно тому 
мему - «я твою систему шатал». Или согласно парафразу известной ре-
кламы: «- вы все ещё не воюете? - тогда мы идем к вам». Они созна-
тельно переступают всевозможные красные линии, подрывают осно-
вы международного права и дестабилизируют всё, что только можно 
и нельзя, показывая, что правил больше нет – они и их хозяева будут 
диктовать вам новые правила с позиции силы. 

Глобальная цель - создание управляемого хаоса в масштабах всего 
мира, слом старой мировой системы и шире уклада жизни, провоци-
рование глобальной войны в масштабах всего мира и установление 
через это после мировой войны -  нового мирового порядка (https://t.
me/trueolen/666), о чем мы уже писали в публикации №666. Косо-
во, Приднестровье, провоцирование войны на Украине, Афганистан, 
Иран и вот теперь Тайвань. Корпорация «Третья мировая война» за-
работала на полную мощность. Мировая карта благодаря глубинным 
мировым элитам буквально усеяна горячими точками. Глобальному 
плану «управляемого хаоса» служат и все другие всадники апокалип-
сиса, выпущенные порезвиться на международное поле – коронави-
рус и искуственный голод который запланирован на сезон осень-зима 
2022-2023. 

Мыслите шире, и тогда все события увяжутся в одну цепь - всё это 
части одного большого плана глобальных элит по окончательному сло-
му старой политической системы и установлению нового мирового по-
рядка.

Логика Маркова
Геополитическая ведьма Пелоси успешно покинула Тайвань.

https://t.me/logikamarkova/2974
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Друид
Визит Нэнси Пелоси на Тайвань стоит воспринимать, прежде всего, 

в контексте грядущих парламентских выборов в США. У Джо Байдена 
и всей демократической партии перед этими выборами крайне сла-
бые позиции и неудивительно, что они таким образом пытаются удер-
жать от разрушения «Карточный домик». 

Фактически, визит Н. Пелоси в Тайвань – это, в большинстве своём, 
политический акционизм, который может не иметь никакого содержа-
ния с точки зрения реальных геополитических процессов. К тому же, 
среди руководства Китая распространено мнение о том, что им легче 
иметь дело с демократами, чем с республиканцами. 

Пекину будет сложнее договориться с Дональдом Трампом (как и 
вести военные действия), если он станет президентом США в 2024 г. 
Поэтому вполне возможно, что Пекин согласился подыграть хромаю-
щему и кашляющему Джо Байдену с тем, чтобы его партия не прои-
грала в пух и прах выборы в Конгресс. 

В пользу этого же говорят и слухи о том, что якобы Си Цзиньпин мо-
жет в ближайшее время лишиться своего поста и на его место придёт 
кто-то более молодой и проамериканский. Такие слухи распространя-
ют демократы в США, и они им выгодны. По тем же самым причинам.

Китайская угроза
Си Цзиньпин - хитрый профессионал
— Всё настолько глупо и непрофессионально, что работать прак-

тически совершенно невозможно. Невозможно понять логику непро-
фессионала.

— А может, он хитрый профессионал?
После вчерашнего прилета бабки Нюры на Тайвань русские каналы 

в ТГ продемонстрировали абсолютное непонимание китайского мен-
талитета, роли КПК и лично Си Цзиньпина.  

Все пошли по самому примитивному и легкому пути - проекции сво-
их мыслей, ощущений и желаний на совершенно другую восточную 
реальность. 

«Посмотрим кто великая держава - США или Китай» (@RKadyrov_95).
Главное желание было, чтобы Си скопировал Путина, объявил свою 

спецоперацию и открыл второй фронт против США. 
С точки зрения Си, не было бы ничего глупей. Китай воюет юанем. 

«Построишь летучий корабль? Куплю!». Это про них. В этой плоскости 
Китай давно и успешно отгрызает от Америки самые лакомые рынки, 
технологии и идеологическое пространство без единого выстрела и 
взрыва. 

Сражаться юанем против пули у Китая выходит замечательно. А вот 
пулей против пули - большой вопрос. А американцев обратная пробле-
ма. В битве доллара против юаня они слабы, а вот пуля против пули - 
беспроигрышный вариант. 

Прав был Си отказываясь от вооруженного противостояния? Сто 

https://t.me/wisedruidd/3982
https://t.me/daokedao/23022
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процентов.
«Можно оценивать как национальное унижение» (@kstati_p)
Опять слишком прямолинейно. Ведь может быть и такой вариант - 

не потерял лицо, а заманил врага в ловушку. Интерпретировать мож-
но по разному. Главное - какая выгода для Китая. А с точки зрения иде-
ологии - колоссальная. США плюет на договоренности, у США нет еди-
ной политики, США готовы развязать атомную войну, Байден не мо-
жет приструнить вздорную бабу, чтобы он там не говорил о разделе-
нии ветвей. Опять множество плюсов.  

Да, для западного человека эти доводы пустой звук, но Китай и не 
собирается перевоспитывать Запад. А вот для остального мира, экс-
плуатируемого Америкой и Европой, это вполне себе сильные аргу-
менты, чтобы отдать свои симпатии Китаю. 

«Излишне бурная реакция на ничего не решающий визит» (@
kstati_p)

Тоже неверно. Если вспомните постоянную и бурную реакцию Китая 
на любой чих Далай-ламы, то это сделало его токсичной фигурой. Да, 
западные лидеры его облизывают и целуют, но остальной мир стара-
ется держаться подальше, даже Россия не желает связывается с ним 
хотя бы в чисто религиозном аспекте. Тоже самое можно сказать про 
бурную реакцию на обвинения в геноциде уйгуров. Кто возмущается? 
Опять, только Запад. Остальные предпочитают помалкивать. 

«Си Цзиньпина ждут сложные ноябрьские выборы» (@kstati_p)
Ну, это из разряда анекдота. Оппозиции у Си нет. Тут и комментиро-

вать нечего. 
=====
Много еще можно было бы написать. Разобрал парочку сообщений 

просто для примера, что понимание Китая в большинстве каналов на 
очень поверхностном уровне.

Политджойстик/Politjoystic
Надо констатировать, что Пекин пока проиграл медийную войну. 

Пелоси на острове, ей вручает награду Цай Инвэнь (президент Тайва-
ня), у неё встреча с антикитайскими активистами и что самое непри-
ятное для Китая - следом за ней на остров поедут британцы и офици-
альные представители других стран, которых Вашингтон подтолкнет к 
таким визитам. Посмотрим, что будет завтра. Сегодня Пелоси улетит 
домой в Штаты, а 4 августа Китай обещает широкомасштабные уче-
ния вокруг всего Тайваня. Возможно это будет морская блокада?

Старше Эдды
Многие сейчас пишут о том, что Китай не проиграл после визита Пе-

лоси на Тайвань. Американские официальные лица мол и раньше по-
сещали Тайбэй и Пекин не дурак, чтобы сбивать самолёт со старушкой 
Нэнси. Во этом абсолютно правильном рассуждении есть одна логиче-
ская ошибка. Все было бы верно, не разгони сам Пекин военную рито-

https://t.me/politjoystic/27900
https://t.me/vysokygovorit/8964
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рику. Поэтому так смешно и смотрятся нагромождение китайской во-
енной техники (от танков до ЗУшек) в ближайших портах, полёты ави-
ации, учения возле территориальных вод Тайваня. Американцы пере-
играли китайцев информационно, поймав их на пропаганде. Вот те-
перь и поглядим, чем ответит Китай, отвечать придётся в любом слу-
чае.

Colonelcassad
На утро ответ Китая на американскую провокацию пока что выра-

зился в:
1. Осуждении на дипломатическом уровне.
2. Начавшихся военных учениях с ракетными стрельбами, включая 

ракеты потенциально способные нести ядерные заряды, но пока с не-
ядерными боеголовками.

3. Частичной блокаде острова зонами учений. Пока как минимум 
до 8 августа.

4. Требованиях к авиакомпаниям не летать в воздушном простран-
стве Тайваня.

5. Приостановке проекта строительства завода CATL по производ-
ству аккумуляторов строимостью 5 млрд. долларов на 10 000 рабочих 
мест в США.

6. Эмбарго на поставку на Тайвань природного песка (на острове 
его используют для производства цемента и стекла).

8. Приостановке импорта с Тайваня в Китай двух видов рыбы и ци-
трусовых.

9. Запрете для китайских компаний сотрудничать с Тайваньским 
фондом демократии и Тайваньским международным фондом между-
народного сотрудничества и развития. 

10. В целом, можно ожидать, что основной ответ Китая будет в эко-
номической плоскости. Ну а в целом, очевидно, что текущие события 
приблизили будущую войну за Тайвань.

МИГ
Китай лучше всех в мире справился с коронавирусом. 
У нас нет ни малейших сомнений, что он так же хорошо справится с 

гегемонией США.

ПУЛ
Ситуация с Пелоси и провокацией США в отношении Китая проде-

монстрировала реальное положение дел в международном противо-
стоянии. Исходя из последствий напрашивается очевидный вывод: ни-
кто в мире на данный момент не готов противостоять США.

Это демонстрирует наше государство, до сих пор не принимающее 
решение об ударах по центрам принятия решений.

Это продемонстрировал вчера Китай, допустивший унижение.

https://t.me/barantchik/5853
https://t.me/mig41/19688
https://t.me/tgrussia/10449
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Объясняет Readovka
Честно говоря, в конечном итоге не совсем понятно, чего добились 

США этим визитом. В сухом остатке мы имеем: резкую эскалацию в 
противостоянии Китая и Тайваня, предпосылки к дальнейшему сбли-
жению Китая и России, открытие нового фронта глобальной экономи-
ческой войны. Всё это кажется не совсем логичным, если не рассма-
тривать вариант, что США выбрали стратегию погружения всего мира 
в тотальный хаос с целью последующего пересмотра всего текущего 
миропорядка.

Мария Бутина
Ситуация с Пелоси по масштабу унижения Китая сходна Опиумным 

войнам. Такое не прощают.

Политолог Геннадий Подлесный
Давайте расставим акценты.
Не стоит драматизировать ситуацию с визитом Пилоси на Тайвань. 

Его последствия для китайско-американских отношений гораздо бо-
лее глубокие чем простая рефлексия на это событие.

США, после начала СВО на Украине, уже потеряли статус «мирового 
главнюка». Почти полгода США и их сатрапы пытаются раздавать Рос-
сию, которая практически в одиночку противостоит в военном, поли-
тическом и экономическом отношении почти 40 странам мира. 

За США и их сателлитами не столько военная мощь, она нивелиру-
ется наличием ядерного оружия у РФ и КНР, сколько доллар как миро-
вая валюта.

Конечно, и Россия и Китай могут сжечь США и заодно самоуничто-
жится, но это ли надо сделать для победы над США?

Именно поэтому, страны БРИКС, которые взяли курс на освобожде-
ние от долларовой удавки, последовательно идут к намеченной цели 
- отказу от доллара. Вот это и будет «безъядерный конец» США.

По поводу нашего МИДа соглашусь в части необходимости активи-
зации его деятельности в ООН. Но надо понять, МИД не работает сам 
по себе, эта структура лишь реализует внешнеполитический курс Пре-
зидента. 

По поводу «нанесения ударов по центрам принятия решений». На 
эту тему писал неоднократно. На мой взгляд есть серьёзная проблема 
в работе Совбеза РФ который почему-то избрал путь создания макси-
мальных трудностей для реализации СВО...

А, про «китайский ответ Америке», в краткосрочной перспективе, 
мы узнаем достаточно скоро. И он не будет европейским аналогом 
«выстрела в ногу», к примеру, лишения себя чипов из Тайваня. Китай 
играет в долгую и он, вместе с Россией и другими странами БРИКС, по-
бедит в долгосрочной перспективе.

https://t.me/readovkaru/1150
https://t.me/mariabutina/5643
https://t.me/politforum/13176
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Кот и кошка Крамника
Изменится ли что-то в связи с тайваньским инцидентом? Не знаю. 

Но рассчитывать на то, что Китай сейчас придет и скажет «давайте по-
сотрудничаем против Штатов, мы готовы дать вам больше», - я бы не 
стал. Потому что мы не знаем оценку с китайской стороны потенци-
ального баланса выгоды, рисков и урона, который ему принесет ак-
тивизация сотрудничества с Россией, и она может оказаться совсем 
иной, чем та, что представляется нам.

Сергей Миронов
Визит спикера палаты представителей США Нэнси Пелоси в Тайбэй 

продемонстрировал всему миру, что Вашингтоном движет не долго-
срочная стратегия, а политические фобии и эмоции.

Что хотела показать и доказать своим визитом госпожа Пелоси? Что 
США не боятся Китая? Но сама постановка вопроса американцам оч-
ков не добавляет.

Продемонстрировали свою крутость, только кому? Американским 
избирателям и так несладко приходится, лишний конфликт им радо-
сти не принесет. Мировых лидеров этот дешевый пиар впечатлить не 
мог. Да и крутость получилась какая-то ущербная: вся эта поездка на-
поминала второсортную авантюру, участники которой, сомневаясь в 
успехе, действуют второпях, воровато озираясь по сторонам. 

Полагаю, если кто и выиграл от американского демарша, то это Ки-
тай.

Вашингтон предъявил всему миру наглядные доказательства своей 
политической невменяемости и облегчил Пекину дальнейшие шаги 
по объединению страны. В ООН уже подтвердили, что признают це-
лостность Китая, так что, если завтра или послезавтра КНР начнет во-
енные действия против Тайваня, никакого международного осужде-
ния не последует. 

Сами тайваньские власти были не очень рады высокопоставленно-
му гостю из Вашингтона.

Она улетит, а им там жить. В Тайбее ведь понимают, что чем тише 
они себя ведут, тем больше шансов сохранить власть. А США своими 
провокациями только разрушают и без того хрупкую стабильность. 
Впрочем, для Вашингтона Тайвань, как и Украина, – лишь инструмент 
давления, а судьба, как населения, так и правящих там марионеток, 
американских кураторов мало волнует.

Владислав Угольный
В общем, вчера на России 1 демонстрировали гомосексуальную эро-

тику. Это было сделано для ознакомления зрителей с работами пор-
но-актёра, памятником которому хохлы хотят заменить памятник Ека-
терине II в Одессе.

Информирую, что подобные гомосексуальные порнофильмы явля-
ются основой деятельности экстремисткого движения «Гачимучи».

https://t.me/kramnikcat/2255
https://t.me/mironovonline/4096
https://t.me/zola_of_renovation/2473
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На их счету следующие действия:
1) Пропаганда нетрадиционных отношений (в том числе среди не-

совершеннолетних)
2) Очернение русской армии (монтаж звуков гомосексуального пор-

но с маршем русской армии «Прощание славянки»)
3) Пересмотр итогов Великой Отечественной Войне (монтаж звуков 

гомосексуального порно с песней Льва Лещенко «День Победы»)
Ну и вот сейчас сторонники движения «Гачимучи» на передовой 

борьбы с памятником Екатерине Великой.
В общем, обращаю внимание коллег и гражданского общества на 

всё выше перечисленное. Возможно имеет смысл признать данное 
движение экстремистским.

Сергей Миронов
Киевская военная хунта продолжает воевать со своим же народом. 

Прикрывая всё это псевдозаботой о людях. Кровавый режим Зелен-
ского по-прежнему призывает граждан бежать с освобождаемых на-
шими бойцами в ходе СВО территорий.

Продиктовано это отнюдь не желанием вывести гражданских из-
под обстрела! А вполне корыстным интересом: оставить на денацифи-
цированной земле как можно меньше людей. Ведь совсем скоро на-
ступит время референдумов. И каждый из освобождённых от нацист-
ской нечисти украинцев сможет сделать выбор, как и где ему жить. 

Вот этого и боятся военные преступники с Банковой. Потому и при-
зывают народ бежать. Очевидно думают, что результаты любого ре-
ферендума можно будет поставить под сомнение. Раз в нём не будут 
участвовать изгнанные пропагандой со своей малой Родины гражда-
не!

Только вот незадача – всё меньше людей поддаются на увещева-
ния этой пока ещё власти! Львиная доля населения остаётся дома. По-
нимая, что союзные войска несут им как раз мир и шанс начать жизнь 
заново – уже не в нацистском государстве, а в процветающей стране. 

Так что зря трепыхаются западные марионетки! Помешать освобо-
ждению русской земли они не смогут! Как и самоопределению рус-
ских людей! Которые останутся на Родине и дождутся своих легитим-
ных и необходимых референдумов!

Книга Носовича
Все как-то подзабыли про калининградский транзит, между тем, нам 

из-за него угрожает кризис, несопоставимый по масштабам с июнь-
ским. Если за этот месяц не будет решен вопрос с отказом литовско-
го банка (банков) проводить денежные операции, связанные с тран-
зитом в Калининград, то с 1 сентября остановится не только весь гру-
зопоток, но и пассажиропоток по железной дороге. Это будет полная 
блокада Калининградской области. 

Литва ведёт себя ожидаемо: заявляет, что правительство ничем не 

https://t.me/mironovonline/4093
https://t.me/nosovichchannel/1357
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может повлиять на решения частных банков, не желающих работать 
с Россией. Россия тоже должна повести себя ожидаемо и заявить, что 
любые проблемы с калининградским транзитом - это проблемы Лит-
вы. России плевать, что там за банки и почему они не желают работать 
с Россией. Значение имеет только итог - транспортная блокада Кали-
нинградской области, что является формой агрессии против россий-
ского региона со всеми вытекающими для Литвы последствиями

Vоенкор Котенок Z
Вопрос с «Хаймарсами» — один из ключевых в СВО на Украине. Они 

сильно мешают, реально мешают работать.

Логика Маркова
Украина. Факты из первых рук. Власти проводят тотальные поверки 

по квартирам во всех городах. 
1. Главное, ищут в телефонах номера из России и ДНР и ЛНР.
2. Ищут СМС сообщения с критическим отношением к киевскому 

режиму и с позитивом к России. Проверяют записи в соцсетях.
3. Ищут российскую политическую литературу. 
4. У кого нашли что то- увозят для допросов и пыток. Кого то прямо 

на месте избивают.
5. Руководство - СБУ, активное участие - теробороны, костяк кото-

рой составляют неонацистские боевики.
7. Это сейчас повально по всей стране.

Владислав Угольный
Владлен Татарский даёт информацию о занятии позиции «Коров-

ники» на юго-западной окраине Песок.

Vоенкор Котенок Z
Читаю сводки успехов под Донецком и диву даюсь. Тут уж развое-

вались в тылу так, что взяли Пески, большую часть Марьинки и вот-вот 
приступят доедать противника в Авдеевке. И, мол, тогда заживем. Ок-
ститесь! Спуститесь на землю, те, кто воюет языком!

Знаете, на сколько продвинулась 1 Славянская бригада за сутки 
боев здесь? 100 метров! И это нормально! Штурмовые группы зашли 
в опорники противника и по траншеям прошли вперед на сотку, зачи-
стив, ДОТы, блиндажи, щели и огневые позиции. Вчера — 100, сегод-
ня — 100, завтра, даст Бог, еще 100 и больше. Только так!

Хватит бежать впереди паровоза, махая шашкой! Хорошо, если за 
август разобьем противника в его Авдеевском укрепрайоне.     

https://t.me/voenkorKotenok/38964
https://t.me/logikamarkova/2975
https://t.me/zola_of_renovation/2477
https://t.me/voenkorKotenok/38965
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Политджойстик/Politjoystic
То есть, 10 млн граждан ногами проголосовали против политики Зе-

ленского и его команды, против политики США и ЕС. 
…
Управление Верховного комиссара ООН по делам беженцев: из Укра-

ины после начала СВО уехало 10 млн человек.

Сладков+
АМЕРИКАНСКИЕ ГЕНЕРАЛЫ, УПРАВЛЯЮЩИЕ ОГНЕМ УКРАИНСКОЙ 

АРТИЛЛЕРИИ БЬЮТ ПО ЦЕНТРУ ДОНЕЦКА.
Может этот обстрел ускорит наше понимание: мы, россияне, одни, 

без реальной поддержки (слова не считаются) бьемся с коллективным 
Западом, как в 1941-м. 

Отношение к СВО должно быть другим. И, самое главное:  когда же 
трусов, в том числе дававших присягу военных, эту «пятую колонну», 
- будут судить, не обращая внимания на статус предателя, политик он, 
министр, или просто обыватель!? Предал? Получай!

Слава Богу, что трусов и предателей - малые единицы, а мы, осталь-
ные, идем вперед. 

Объясняет Readovka
В Донецке ВСУ обстреляли похоронную процессию. Хоронили Оль-

гу Качуру — Корсу — командира дивизиона ополчения ДНР. Кажется, 
это первый раз, когда украинские военные прицельно долбят по про-
щальной церемонии. 

Ольга Качура служила в ополчении с 2014 года. Она была единствен-
ной женщиной в таком чине. И для нее артиллерия была чем-то боль-
шим, чем просто набор пушек. 

«Это мое кредо. Это моя жизнь», — харизматичная суровая артил-
леристка воевала под Дебальцево, Горловкой, Авдеевкой. 8 лет она 
сражалась и оставалась жива. Теперь она погибла.

Глупо лишний раз говорить, что удары по похоронным процессиям 
— это непристойно и на войне. Противник уже пробил все зияющие 
глубины и продолжает копать, «если надо объяснять, то не надо объ-
яснять». Главное - то, что сделают живые в память о мертвых.

Прямо сейчас русская артиллерия устраивает Корсе лучшие помин-
ки, какие можно придумать — перемешивает с землей и дерьмом укра-
инские позиции перед собой. «Это мясорубка» — стонет украинский 
солдат в Фейсбуке (запрещен в РФ), — «Тела тех, кто был мне дороже 
родни, валяются в разбитых 152 калибром окопах! Нас безнаказанно 
выжигают, за день перемалывается безумное количество нашей пе-
хоты!» 

С нашей стороны тоже имеют, что сказать. «Я вообще-то здесь, чтоб 
повышать квалификацию укропских хирургов» — это уже офицер ар-
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тиллерии 11-го полка ДНР, — «Пехота не делится на десант, спецназ, 
разведку — она делится на укрытую, вскрытую и накрытую». Он произ-
носит это мягким голосом интеллигента-технаря, и от этого еще страш-
нее. Но кажется, он ошибается: квалификация растет скорее у украин-
ских патологоанатомов. 

То, что произошло на похоронной церемонии — это не обстрел. Это 
признание от врага. А то, что сейчас происходит на линии фронта — 
это не просто война. 

Это жертва богам войны на поминках Корсы. 
Наши мертвые нас не оставят.

Объясняет Readovka
Голова Зеленского
В эпоху пика террора на Кавказе у российских военных и спецслужб 

была похвальная привычка — целенаправленно отыскивать лидеров 
террористов и отрывать им головы. Любителя резать головы Арби Ба-
раева затравили как животное и пристрелили, Хаттаба отравили ядом, 
Масхадов, зажатый в угол, был убит из милосердия своим племянни-
ком, взрывом оторвало голову Басаеву, Гелаев — последний из свое-
го отряда — был застрелен в бою. 

Сейчас у террористов есть гаубицы, «Хаймарсы», танки, чего у них 
только нет. Но сущность не изменилась. Теракт с применением гауби-
цы «Три топора» не перестает быть терактом. У террористов есть гла-
вари. Они носят звания, сидят в креслах, отдают распоряжения, уве-
ренные, что с ними ничего не случится. Не надо говорить, что «ах, это 
же просто говорящие головы, а истинные руководители — где-то там». 
Эти негодяи сами согласились играть свою роль, а главное, непосред-
ственные приказы отдают именно они.

Пусть, черт возьми, это будет иллюзией. Дорогая родина. Разбом-
би, пожалуйста, генеральный штаб Украины. Разбомби ее министер-
ство обороны. Разбомби чертову улицу Банковую.

И отдельно, дорогое Отечество, откалибруй потерявшего берега 
клоуна Владимира Александровича Зеленского. Шуточки его уж очень 
далеко зашли. Слишком далеко, чтобы мы могли ходить с ним по од-
ной планете.

Джига на могиле |Z
Так убей же хоть одного хохла!
Так убей же  хохла скорей!
Сколько раз увидишь хохла,
Столько раз  хохла и убей!

Ꙃаставный
Я очень сильно хочу быть уверенным, что после погибшей под укра-

инским обстрелом внучки донецкого дедушки, тот скот, который сидит 
в первой и второй линии обороны ВСУ в Авдеевке, Марьинке, Песках, 

https://t.me/readovkaru/1162
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Красногоровке, Первомайском, Карловке и т. д. никто пытать, конеч-
но же, не будет. И в плен их брать, конечно же — тоже — брать пере-
станут. 

Русский плен сейчас — это, мать вашу, натуральный санаторий. Та-
кого быть не должно. Нужен перелом в войне. Нужны показательные 
массовые расстрелы ублюдков, убивающих русских людей. У вас есть 
доводы, что это испугает укронаци и они будут ожесточеннее сражать-
ся? Камон, все мы за 5 месяцев уже в курсе, что хохлы бьются до пер-
вой своей крови, стараясь перед этим убить как можно больше рус-
ских, а потом спокойно сдаются в плен, ожидая грамотного лечения и 
любезного ухода.

Ну никогда такого не было, чтобы человек переставал тебя бить и 
унижать в ответ на доброе к нему отношение. Всегда наоборот. Чело-
век в принципе существо не милосердное, в своей массе, а украинский 
человек, как показала нам история (и продолжает показывать каждый 
день), и вовсе неблагодарный изувер.

В сущности, может достаточно уже милосердия по отношению к сво-
им убийцам? Мы сразу в рай хотим попасть, или еще немного пожить 
на этой бренной земле со своими соседями? Если второе, то каждая 
внучка каждого донецкого дедушки должна быть отмщена расстре-
лом десяти украинских военнопленных. Всех, без разбора. Они при-
сягу дали стране-убийце, пускай же и делят с ней ответственность.

Говорит ТопаZ
Грош нам всем цена, если хохлятская мразь сегодня не утонет в соб-

ственной крови. Если вы артиллеристы– сегодня, как никогда, вы долж-
ны проявить собственную инициативу и бить по тварям со всех ство-
лов. Заставьте их жалко молиться давно покинувшему их богу. Если вы 
командир, который принимает решения– сегодня  лучший день стать 
не просто офицером разных аббревиатур, вроде ВС РФ или НМ ДНР, 
сегодня лучший день, чтобы стать русским офицером, который вселя-
ет гордость в сердца своего народа и ужас в любую взбесившуюся не-
чисть! Обрушьте на них небеса! Заставьте саму землю поглотить их! 
Пусть геена огненная станет для них более предпочтительным исхо-
дом, чем гнев русских. Травите этих насекомых, они перешли все до-
пустимые границы уже очень очень давно. Ваш народ, правда и Го-
сподь с вами, а теперь убейте их всех нахуй!

Андрей Медведев
В последние три-четыре дня подразделения ДНР и российской ар-

мии выдавили ВСУ из Песок, и скоро  очевидно, возьмут Марьинку.
Потери украинских военных признает даже трепло Арестович.
Что делает ВСУ? Правильно, расстреливают Донецк, убивает мир-

ных граждан. Не пытаются контратаковать, не пытаются, скажем, пой-
ти не Херсон. Нет. Просто расстреливает безоружных людей. Выме-
щая на них всю злобу за своё локальное поражение. 

Вы понимаете с какими больными и бездушными упырями мы име-

https://t.me/Govorit_Topaz/1834
https://t.me/MedvedevVesti/10761


ОГЛАВЛЕНИЕ 504ЧЕТВЕРТОЕ АВГУСТА

ем дело? Вот те артиллеристы, которые сейчас долбят по Донецку, что 
у них в головах? Что с душами?

Бесы. В чистом виде, бесы. 
Не одержимые, а просто уже не люди. 
«И они, выйдя, пошли в стадо свиное».

Сергей Миронов
Неонацистские подонки в бессильной злобе и агонии снова обстре-

ляли мирных жителей Донецка, снова есть погибшие и раненые… На 
этот раз они выбрали своей целью драматический театр, где сегодня 
проходит прощание с Героем России Ольгой Качурой. Я очень надеюсь, 
что это одни из последних обстрелов Донецка и Донбасса. Дальше бу-
дут только победные залпы нашего салюта. Потому что скоро Россий-
ская армия и союзные силы перемелют остатки этого биомусора и на-
всегда освободят от коричневой заразы Новороссию и всю братскую 
Украину. Те, кто уцелеет, ответят за каждое свое преступление перед 
военным трибуналом. 

Ольга погибла в борьбе с абсолютным злом, но таких, как она, – ты-
сячи, миллионы, вся огромная Россия. Победа будет за нами! России 
быть!

Ꙃаставный
Какие же вы жалкие, никчемные, бесполезные, слабые и трусли-

вые, военнослужащие украинской армии. Настоящие донецкие мужи-
ки с пацанами-артиллеристами выносят вас с ваших сраных бетонни-
рованных позиций как блох дустом. Уйдите достойно. Но нет, ваш вы-
бор — сдохнуть в огненном аду, запытав перед этим связанного плен-
ного и убив из своей пушки 5-летнюю девочку в 20 километрах от себя.

Какой же вы позор для всего человечества. Украина, несомненно, 
должна быть уничтожена.

Джига на могиле |Z
«Украинские военные — позор для всего человечества» 
Господи, да человечеству насрать на преступления украинцев про-

тив русских. А тем более насрать на преступления против русских где-
то в ЛДНР. Нет в мире справедливости, есть право сильного.

На этих же русских видимо насрать и во властных кремлёвских ка-
бинетах. Иначе бы не обстреливали Донецк на 7ой месяц войны.

Там, например, агенты турецкого влияния размышляют (давать на-
граду от РФ Эрдогану или нет. А от темы обсуждения ЛДНР скорее все-
го рассерженно отмахиваются: дед, блять, намутил на старости лет, 
нахуй оно нам всё вообще надо было.  

Вы же, блять, существуете в выдуманном мире где есть какая-то спра-
ведливость, где Россию ненавидят не потому что она Россия, а потому 
что не знают некой правды. Да всё там знают — и что в Буче инсцени-
ровка, и о том, что пленных русских мучают и убивают, и о том сколько 
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лет обстреливают Донбасс, и что русских унижают во всем пост-совке 
и даже в самой России.

Пока вы сами не озвереете, пока не начнёте выжигать нахуй хохлов, 
линчевать насильников-мигрантов, жечь дома цыганам-наркоторгов-
цам, защищать друг друга от диаспор, травить космополитов-новио-
пов, требовать чего-то от власти, получать таким образом СУБЪЕКТ-
НОСТЬ, не изменится ничего.

Нас не любят и ненавидят и хотят уничтожить. Нам нужно не лю-
бить и ненавидеть и уничтожать.

Андрей Медведев
Это и так было понятно, но сегодняшний день окончательно пояс-

нил один важный момент - с той стороны все, кто в форме, это воен-
ные преступники.

Повар? Значит готовил жрать палачам-артиллеристам. Или тем, кто 
прикрывает их в опорниках.

Водитель? Значит возил палачей или снаряды, которыми убивают 
детей.

Тыловик? Значит одевал палачей и убийц.
Кадровик в штабе? Значит, формировал наградные листы убийцам.
Военный врач? Значит, лечил палачей и убийц.
Мобилизованный и не хотел воевать? Значит, плохо  не хотел, раз 

не сбежал, не скрылся и поехал на фронт.
Профессиональный военный? Значит, не в той армии нашёл себе 

место. И зря. 
Замполит? Писарь? Не важно.  Соучастники. Военные преступники. 

Все до одного. 
Вывода не будет. Зачем?
Все же очевидно.

Владислав Угольный
Биологическое. Уничтожение. Украинской. Нации.
Вообще, Сурков оказался прав: хохлы действительно упрямые ре-

бята и нацию сконструировать смогли. Так что все те, кто говорит про 
«австрийский генеральный штаб», и прочие сторонники «триедин-
ства» — дураки.

Русские не могут быть триедины с [пока не время] и с недолюдьми. 
А именно недочеловеком и является любой человек, ассоциирующий 
себя с независимым от Москвы украинским государственным проек-
том.

Поздравляю хохлов: денег на вашу ассимляцию и «тонкую» работу 
будет меньше. Зато денег больше будет на чугуний.

Потому что вопрос нынче — в биологическом уничтожении украин-
ской нации посредством ликвидации её лучшего генофонда, ушедше-
го на войну.
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Грамоты Ярослава
Советник главы Офиса президента Украины Михаил Подоляк:
«По Донецку бьют только сами россияне - или корпуса народной 

милиции непризнанных криминальных республик. Нам бессмыслен-
но наносить удары по каким-то мероприятиям в Донецке. Нам необ-
ходимо разрушать три вещи: топливные склады, склады с артилле-
рийскими снарядами и оперативно-тактические штабы».

«Сами себя обстреляли» - нестареющая украинская классика в от-
ношении Донбасса.

Николай Стариков
Удары по похоронам – визитная карточка США
У криминалистов есть такой термин – почерк убийцы. И этот почерк 

мы сейчас можем выяснить в событиях, которые происходят вокруг 
нас.

Во время войны во Вьетнаме США завалили минами и взрывчаты-
ми веществами не только Вьетнам, но и Кампучию, которая сейчас на-
зывается Камбоджа.

Ровно тоже самое мы сейчас видим в Донецке. Мины «Лепесток», 
которыми ВСУ заваливает улицы Донецка и других городов Донбасса. 
Почерк один и тот же.

Когда сегодня сообщили об ударе во время похорон  Героя России 
и Донбасской Народной Республики полковника Ольги Качуры, на ум 
сразу пришло, что где-то это уже видел… Вспомнил. Это Афганистан. 
Постоянные удары американцев по похоронным процессиям стали 
чуть ли не их визитной карточкой во время оккупации Афганистана 
силами НАТО.

Смотрите, как удивительно совпадает почерк. 
А дальше следует заявление одной из говорящих голов киевского 

режима Михаила Подоляка, который говорит, что они не били по До-
нецку.

Ну что же, существует только две версии развития событий, обе из 
которых возлагают ответственность на киевский режим.

Версия первая. Он лжёт. Как лгали все 8 лет. И тогда удары по горо-
дам Донбасса, наносящиеся американским оружием, под американ-
ским же руководством, согласовываются с Зеленским. Американцы и 
их киевские марионетки работают в паре.

Вторая версия. Киевский режим полностью устранён от участия в 
боевых действиях. Войной занимаются исключительно американцы: 
ставят цели и задачи перед ВСУ и нацбатами,  осуществляют удары. 
А представители киевского режима – это просто говорящие головы в 
телевизоре и Интернете. Но и тогда ответственность тоже целиком и 
полностью лежит на Зеленском и его банде, ведь они фактически пре-
доставили не только Украину, но и её вооруженные силы в руки  аме-
риканских политиков.

https://t.me/gramotyyaroslava/7695
https://t.me/nstarikovru/30759
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Олег Царёв
Сейчас в Киеве все говорят про обстрелы Донецка, а не про отступле-

ние ВСУ. Украинская пропаганда берет пример с Порошенко и убежда-
ет, что Донецк обстреливают русские. Многие верят. Уверен, что они и 
Киев будут обстреливать, если понадобится перебить свои неудачи и 
сформировать нужную им информационную повестку.

Русское Zаzеркалье
«Мужики, пленных в Песках и под Авдеевкой не берите!», - это все, 

о чем дончане сегодня просят наших бойцов.
Особенно, артиллеристов.

Станислав Варг
В официальщине нельзя такое говорить, но здесь, можно. 
Русская артиллерия делает всё, для того чтобы пехоте не приходи-

лось брать пленных.
Например, если из МТЛБ с крестом, украинская пехота вытаскивает 

миномет. Как правильно поступать? Игнорировать? Да вот хренушки.
Если враг ублюдок, то и методы войны с ним, не могут быть полно-

стью честными.
На нашем направлении, пехота прям регулярно находила тех, кто 

уже не может быть пленными. Однако по какому-то странному стече-
нию обстоятельств, соседние позиции врага об этом ничего не знают. 

Они ещё продолжают кричать нам о своей скорой «победе» и о том, 
что они крутые воины. Но с уверенностью могу заявить, что это лишь 
вопрос времени.

Мы доберёмся до каждого, кто хочет воевать с Россией и русскими.

Старше Эдды
Думаю, что несмотря на все неудачи и потери под Донецком, ВСУ 

решатся на контрнаступление и скорее всего это будет где-то на Хер-
сонском направлении. Сама логика войны заставляет укроп перейти 
от обороны к атаке, иначе армия будет перемолота в обороне, а мо-
рально-психологическое состояние войск упадёт до той отметки, по-
сле которой начнётся повальное дезертирство. 

В связи с чем хочу отметить в 100500 раз. Нет никаких отдельных от 
ВСУ «нацистов». Любой, абсолютно любой человек в форме збройных 
сил это преступник, просто с разной степенью вины. Нет никаких на-
сильно призванных в армию, перед всеми ними стоял выбор, воевать 
или нет. Степень вины каждого из хохлов будет определена после по-
беды, а пока как говорил аббат Арнольд Амальрих: «Убивайте всех, Го-
сподь узнаёт своих». А если  кого то возмущает такая жёсткость моих 
слов ( парней на передовой она конечно не возмущает и они одобри-
тельно кивают), то посмотрите на Донецк или приграничные россий-
ские деревни, по которым укроп бьет Точками.

https://t.me/olegtsarov/2955
https://t.me/opyat22/8259
https://t.me/st_varg/2154
https://t.me/vysokygovorit/8992
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НЕШУЛЬМАН
Визит на Тайвань стала ярким концом политической карьеры Нэнси 

Пелоси. Против её прилёта на остров выступали многие высопостав-
ленные члены демократической партии, администрации Байдана и 
Пентагона.

Её самовольное решение показало политическую слабость Байде-
на и ещё больше ослабило Демократическую партию.

Николай Стариков
Дальнейшее накачивание напряжённости вокруг Тайваня заплани-

ровано и идёт по этому плану.
Ещё 1 августа 2022 года появились сообщения, что  комитет по меж-

дународным делам британской палаты общин планирует в 2022 году 
посетить Тайвань.

Об этом рассказала газета Guardian со ссылкой на некие источники. 
Согласно этим источникам, визит был первоначально запланирован 
на начало года, но его отложили, потому, что один из членов делега-
ции сдал положительный тест на коронавирус.

Теперь поездка может состояться в ноябре или в начале декабря. 
Ожидается, что делегацию возглавит глава комитета Том Тугендхад.

А сегодня представитель Тайваня в Германии Се Чживэй предложил 
делегации бундестага также прилететь с визитом на остров. 

Судя по всему, речь идёт об угрозе постоянных визитов западных 
политиков к тайваньским сепаратистам.э «по следам» Нэнси Пелоси.

Это означает де - факто отмену правила «одного Китая».
И Пекину надо что-то с этим делать.

Дмитрий Медведев
«Конфликт на Украине – самый опасный момент для Европы со вре-

мён Второй мировой войны, и нельзя допустить, чтобы Россия побе-
дила», – заявил генсек НАТО Столтенберг.

У него плохая память. Забыл, кто победил тогда, во Второй миро-
вой войне. История повторится.

Readovka
Кажется, в нашей стране, наконец, задались вопросами идеологии. 

Как стало известно Readovka от трех источников, имеющих отноше-
ние к проблеме, в вопросах возбуждения производства дел по 282-й 
статье на места поступили новые вводные. Теперь «эшникам» настоя-
тельно не рекомендуют касаться вопросов обсуждения русской иден-
тичности и пропаганды русской нации вообще. 

Связано это в первую очередь, естественно, с СВО — стало публико-
ваться слишком много пограничных, по мнению силовиков, постов в 
соцсетях, зачастую от простых жителей, которых точно нельзя заподо-
зрить в экстремизме. Этот патриотический народный порыв было ре-

https://t.me/neshulman/1640
https://t.me/nstarikovru/30753
https://t.me/medvedev_telegram/155
https://t.me/readovkanews/39744
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шено никак не пресекать и дать волю россиянам открыто признавать-
ся в величии титульной нации и ее значимости в мировом масштабе.

Байки из Спасской Башни
«После окончания русско-украинского конфликта возникнет другое 

вооруженное противостояние. Белый дом найдет новую страну-изгоя, 
которая заменит «незалежную» в борьбе против России. Пока не бу-
дут восстановлены международно-признанные границы по итогу Вто-
рой мировой войны, о которых говорил Владимир Путин год назад, 
будут возникать новые войны. Любое нарушение закона есть война, 
на бытовом или на геополитическом уроне. Такие правила. Пробле-
ма даже не в национализме на Украине, а в том, что на планете Зем-
ля мало места и всего лишь 100 наций. И они всегда будет конкуриро-
вать между собой за территории».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Минобороны России
С учетом интереса американской администрации к изучению био-

логических средств «узконаправленного действия» подобные заявле-
ния заставляют по-новому взглянуть на причины возникновения пан-
демии новой коронавирусной инфекции и роль американских воен-
ных биологов в появлении и распространении возбудителя COVID-19.

В мае 2022 года Джеффри Сакс – ведущий эксперт авторитетного 
медицинского журнала «Ланцет», профессор Колумбийского универ-
ситета, который является ведущим научным учреждением по вопро-
сам глобальной биобезопасности, на конференции в Испании заявил, 
что: цитата «…коронавирус был создан искусственно и с большой ве-
роятностью с использованием американских достижений в области 
биотехнологии… ».

По мнению наших специалистов, об этом свидетельствует нехарак-
терная для большинства коронавирусов изменчивость геновариан-
тов, вызывающих различные пики их заболеваемости, существенные 
отличия в летальности и контагиозности, неравномерность географи-
ческого распространения, а также непредсказуемый характер эпиде-
мического процесса в целом. Создается впечатление, что несмотря на 
предпринимаемые усилия по локализации и изоляции заболевших, 
пандемия искусственно подпитывается посредством «вброса» новых 
вариантов вируса в том или ином регионе. 

Мы рассматриваем возможность того, что к возникновению ново-
го коронавируса причастно Агентство США по международному раз-
витию (USAID). С 2009 года агентством финансировалась программа 
«Предикт», в рамках которой изучались новые виды коронавирусов, 
проводился отлов летучих мышей, являющихся переносчиками этих 
вирусов. Одним из подрядчиков проекта являлась компания «Мета-
биота», известная своей военно-биологической деятельностью на тер-
ритории Украины.

https://t.me/kremlin_bashnya/33625
https://t.me/mod_russia/18261
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Юрий Баранчик
В принципе, искусственный характер эпидемии коронавируса дав-

но не является секретом, а то, что данную позицию стало поддержи-
вать Минобороны России, обвиняя в создании вируса КОВИД-19 США, 
ставит окончательную точку в этой дискуссии. В этой связи коронави-
русному лобби в России дали тонкий намек на то, что надо свернуть 
свою намечающуюся осеннюю активность.

Образ будущего
WADA (Всемирное антидопинговое агентство) тоже может быть при-

частно к созданию коронавируса. 
Легко.

Байки из Спасской Башни
А тем временем парламентская комиссия по расследованию дея-

тельности биолабораторий США на Украине изучит информацию  о 
причастности Вашингтона к созданию и появлению коронавируса. 

Это подтвердил вице-спикер Совета Федерации Константин Коса-
чев.

Такие дела.

РИА Новости
Минобороны России со ссылкой на данные венесуэльских властей 

сообщило, что предыдущий президент Венесуэлы Чавес был отравлен 
с использованием препарата, который при краткосрочном введении 
вызывает хронические заболевания или провоцирует развитие рака.

Разработку таких препаратов в нарушение требований междуна-
родного законодательства вели США, а использовала это вещество для 
отравления Чавес одна из представителей его оружия Клаудия Диас, 
которую американские спецслужбы затем вывезли в США, сообщает 
ведомство.

«Причинно-следственную связь между смертью венесуэльского ли-
дера и разработками в области биологического оружия подтвержда-
ют данные судебно-медицинской экспертизы и свидетельские пока-
зания проводивших лечение Чавеса кубинских врачей об атипичном 
протекании болезни и ее устойчивости к применению лекарственных 
средств»

Юрий Баранчик
Если все пойдет так, как запланировано, то через 50 лет Европа бу-

дет грязной и нищей провинцией рядом с Россией. Газ, вода - это толь-
ко начало.

Сергей Миронов
Я же не зря здесь, на своём канале, твержу: как раньше, уже не бу-

дет! Вот и в российском МИДе заявили, что пора избавиться от иллю-

https://t.me/barantchik/5863
https://t.me/obrazbuduschego2/10757
https://t.me/kremlin_bashnya/33633
https://t.me/rian_ru/173379
https://t.me/barantchik/5858
https://t.me/mironovonline/4108
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зий и понять, что возвращения к ситуации до 24 февраля в отношени-
ях с Европой и США не случится. 

Но разве сегодня у кого-нибудь возникает в этом потребность? Кто-
то в России скучает по высокомерию американских «демократов», ко-
торые десятилетиями с каменными лицами развязывали войны по все-
му миру? Или по двуличию ЕС, действующего всегда с позиции соб-
ственной выгоды?

Мне кажется, сегодня позиции России как никогда сильны. У нас 
есть НАДЁЖНЫЕ партнёры, у нас есть вера и правда. И главное, у нас 
есть цель. И она будет достигнута!

Байки из Спасской Башни
«Американцы уже дестабилизировали обстановку у своих союзни-

ков - в Европе. Теперь настала очередь других частей света, включая 
Азию. Заметьте, они сеют рознь везде, кроме собственного континен-
та. В России, Китае, Европе, Азии, Африке, Латинской Америке. Только 
не рядом с собой. Хотя было бы любопытно глянуть, как американцы 
совершат госпереворот у своих соседей, например - в Канаде».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

Объясняет Readovka
Нам нужна новая элита, а не новые репрессии
Состояние войны поставило перед Россией огромный вызов: ей 

предстоит создать новую элиту взамен обанкротившейся. На деле мы 
чаще видим непоследовательные «репрессии по площадям», которые 
в перспективе могут иметь очень скверные последствия.

Владимир Сальдо
После очередного совещания с Правительством Херсонской обла-

сти ко мне подошел министр здравоохранения и, глядя на мой внеш-
ний вид, стал настаивать на немедленном медобследовании. 

Я, конечно, отказался, но министр привел в кабинет врачей, кото-
рые, сделав обследование, настояли на немедленной госпитализации.

Обсудив с Председателем Правительства, коллегами, решил согла-
ситься с предложениями врачей.

Исполнять обязанности главы Херсонской области на время мое-
го отсутствия будет Председатель Правительства Херсонской области 
Елисеев С.В.

МИГ
Хорошая новость заключается в том, что наша крайне неповоротли-

вая государственная машина наконец-то начинает разворачиваться в 
сторону порядка и дисциплины.

А это ключевые характеристики для политики «ревущих двадца-
тых», которые определят весь 21 век.

https://t.me/kremlin_bashnya/33631
https://t.me/readovkaru/1165
https://t.me/SALDO_VGA/98
https://t.me/mig41/19727
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Владислав Угольный
Отлично, власть в Херсонской области переходит к варягам. Всеце-

ло поддерживаю данный процесс и обращаю внимание на необходи-
мость варягизации всего гуманитарного блока.

https://t.me/zola_of_renovation/2495
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ПЯТОЕ АВГУСТА

Бульба престоловъ
Военкрысы рассказывают о миллиметровых продвижениях на фрон-

те.
Но каждый день лобовых атак украинских укрепрайонов без отре-

зания ВСУ от пополнений, западных вооружений, снабжения и основ-
ных сил — преступление руководства РФ против собственной армии 
и народа. Данный охват способен предотвратить 90% наших потерь и 
разрушений тех немногих городов, что мы получим по итогам войны.

Да, изначальный план СВО был предательским и заведомо проваль-
ным. С каких-то территорий войска позорно вывели.

Но и нынешний план не лучше.
Что сейчас заставляет ВС РФ в лоб штурмовать сплошную донбас-

скую агломерацию, где город переходит в город, и выбор всегда это 
или уничтожение н/п, или огромные потери при штурме? ВСУ имеет 
ротацию, подвоз боеприпасов и вывоз раненых. Нанеся нам потери, 
они просто отходят из разрушенного н/п в следующий. 

Причина: Стамбул разрешает РФ ковыряться лишь на ограниченной 
территории.

Каждый день лобовых атак без отрезания группировки ВСУ, по тай-
ным соглашениям с врагом — тяжкая государственная измена.

Стрелков Игорь Иванович
Общие моменты - ВС РФ сделали свой «ход», ВСУ - все еще нет. Кру-

шения обороны врага под Донецком за более чем неделю наступле-
ния не произошло. И говорить о нем можно будет только после паде-
ния Авдеевки (в которую еще не вошли и до блокирования которой 
тоже еще далеко). В условиях острой нехватки живой силы в ВС РФ и 
ВС ЛДНР, принятая тактика «выдавливания» при массированной под-
держке артиллерией - единственно возможна и относительно эффек-
тивна, поскольку позволяет «экономить потери». Но из стратегическо-
го тупика, в котором находится наш фронт после провала «СВО» и не-
удачи с разгромом врага в ходе второго («конкретного») этапа опе-
рации - наступление под Донецком нас не выводит даже при самом 
удачном развитии событий.

Ожидаю скорого начала попытки наступления ВСУ на Херсонском 
или Запорожском фронте, или на обоих одновременно.

Образ будущего
После того как Германия поставила на Украину первый танк, а Шольц 

заявил о том, что Гитлер больше не капут и у Берлина больше нет ни-
каких обязательств перед Россией и миром, стало понятно, что сцена-
рий разрушения Германии можно запускать.

Сценарий этот начал реализовываться не сразу, но начал.
Сейчас Россия сократила туда поставки газа до 60% требуемого объ-

https://t.me/bulbe_de_trones/1464
https://t.me/strelkovii/3049
https://t.me/obrazbuduschego2/10762
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ёма.
Перед зимой можно будет и выключать, если немцы так истово бу-

дут молиться на «зелёную энергетику» и поддержку режима Зелен-
ского. 

Экономическое величие Германии и её лидерская роль в ЕС имеют 
причиной всего одну - запуск газовой трубы из СССР/России в начале 
80-х.

Это дало гигантский импульс всем ключевым отраслям промыш-
ленности - химической, нефтехимической (пластики, новые углероди-
стые материалы), автомобильной промышленности как производной 
от них.

(Сегодня по итогам санкционных демаршей немецкие автоконцер-
ны убежали из России первыми, оставив российских потребителей с 
проблемами по запчастям. Ну и кто за это ответит?)

За дойчмарки от этой трубы Горбачёв продал западу романтиче-
скую победу в виде разрушенной Берлинской стены. Но немцы види-
мо так устроены, что без сдерживающих стен начинают превращаться 
в очередного Гитлера.

AGDchan
На мой взгляд, опасения (для кого-то надежды), что Россия по сво-

ей воле в какой-то момент свернет СВО, следует окончательно отбро-
сить. Этого не случится, потому что этого не может случиться. В ка-
ком-то смысле, ничего субъективного.

Сладков+
ПЕСКИ В МЯСОРУБКЕ. ВЫ ПРОСТО НЕ ПРЕДСТАВЛЯЕТЕ, КАК ПРИЯТ-

НО ЭТО СЛЫШАТЬ. 
Я совершенно не кровожаден. И, тем не менее, знаете, сколько моих 

друзей и знакомых погибло от пуль и снарядов, вылетевших из Песок. 
Я надеялся, что когда-то Пески будут подвергнуты нашей атаке, но 

не думал, что будет вот так, что мы замешаем тела врагов с бетоном и 
пойдем вперед. 

Нам подходит только одна формула: «Вагон тротила в обмен на 
жизнь нашего солдата». Если мы рушим донбасские города, то что же 
будет, скажем, с родным городом Зеленского. 

Помните мем Рамзана Ахмадовича: «Я выпрямлю Кривой Рог». А 
что в будущем? Сначала сатисфакция, потом будущее (референдумы, 
восстановление, развитие, без всяких однополых браков и нацистов).

Сергей Миронов
Зиц-председатель украинского эрзац-правительства Денис Шмы-

галь заявил о том, что с 1 сентября на Украине должна стартовать мас-
штабнейшая приватизация. На торги выставят более четырёх сотен го-
сударственных предприятий.

Объяснение, зачем государству избавляться от своих активов, – не-

https://t.me/Agdchan/6567
https://t.me/Sladkov_plus/5995
https://t.me/mironovonline/4115
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оригинальное. Мол, государство – неэффективный собственник. Стра-
не нужны деньги. Поэтому мы избавимся от обанкротившихся пред-
приятий, и «будет нам счастье».

Во-первых, удивило то, что публично Шмыгаль сам себя назвал не-
эффективным собственником, а проще – дураком. Ведь премьер-ми-
нистру по должности положено рачительно и эффективно управлять 
всем хозяйством и государственными активами. Это его обязанность.

Во-вторых, кто же во время кризиса распродаёт стратегически важ-
ные предприятия, от которых зависит безопасность страны?! Это же 
не просто ошибочно, это несёт в себе прямые угрозы для суверенно-
сти страны, а в отдельных случаях – даже для существования самого 
государства.

В-третьих, правила приватизации и текущее «подогнанное» под си-
туацию законодательство отсекли почти всех внутренних инвесторов. 
Поучаствовать в торгах никому из «местных аборигенов» не удастся. 
Поэтому скупать за копейки народное добро будут иностранцы.

Вывод. Украина на пороге окончательного мегаскандального дери-
бана. На грани показательного грабежа транснациональными корпо-
ратократами. И все это происходит во время войны, где ей отвели роль 
ширмы. За неё все спрячут. На неё все спишут. 

Не устану спрашивать. За что воюешь, украинский солдат? За чужие 
интересы, чужие барыши, чужой навар? А что же ждёт тебя, если  вы-
живешь и вернёшься с фронта домой? Земля – не украинская, дом – 
не твой, работы нет. Очнись. Твой враг – не на фронте, а в Киеве, на 
Банковой и на Грушевского. Это улицы, на которых расположены Офис 
президента, Кабмин и Верховная Рада. Тебе туда, солдат.

КСТАТИ
В тяжёлом состоянии введён в медикаментозную кому глава ВГА 

Херсонской области Владимир Сальдо. В телеграм-канале от лица гла-
вы администрации Херсонской области сообщили ранее, что «ухудше-
ние самочувствия стало результатом осложнения после перенесённо-
го COVID-19».

Кирилл Стремоусов
Заявления о коме Сальдо — часть информационной войны Украи-

ны против России, это удар по жителям Херсона
«База» — ресурс предателей, не поддержали Россию в операции 

против нацистского режима Украины, продвигали идеи ЛГБТ и рабо-
тали в интересах этнических преступных групп, включая интересы за-
рубежных стран. 

Слухи о коме Владимира Сальдо — это прямое участие в войне на 
стороне врага. 

Болезнь Владимира #Сальдо — это результат тяжелейшего перена-
пряжения, физического и психического, которое глава ВГА перенёс за 
последние 6 месяцев. Владимир Сальдо спал в сутки по несколько ча-
сов, трудился без выходных. 

https://t.me/kstati_p/22629
https://t.me/Stremousov_Kirill/201
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ВГА работает в штатном режиме, это устойчивая структура, с про-
фильными замами главы, каждый работает на своём месте. 

Мы все сейчас должны поддержать не только Сальдо, но и в пер-
вую очередь жителей Херсона и области, главный удар пытаются на-
нести по ним. 

Это момент истины для всех, кому неравнодушен Херсон, и момент 
истины, который показывает, кто есть кто.

Readovka
Как сообщает канал «Главное в Херсоне», главу ВГА Херсонской об-

ласти Владимира Сальдо сейчас действительно перевозят в Москву 
— еще утром политик был в сознании, а затем врачи предписали ему 
легкую медикаментозную кому для восстановления. Сегодня Сальдо 
погрузили в медикаментозную кому, чтобы безопасно перевезти его 
в Москву, где он будет находиться под наблюдением лучших врачей и 
восстанавливаться после последствий перенесенного ковида. Состо-
яние политика ухудшилось, но оно не настолько тяжелое, о чем сооб-
щал ряд СМИ. 

МИГ
По Сальдо, проверенное:
1. Он реально почувствовал себя очень плохо 
2. Информация об отравлении - ложь
3. Сейчас он находится в Крыму
4. Группа врачей из Москвы вылетает
5. Ни один хоть сколько-нибудь приличный человек из медсообще-

ства диагнозы в публичном пространстве не выдает, даже если это ап-
пендицит 

6. Будет жить, будет служить России
7. В Москву его не перевозили

Readovka
Глава ВГА Херсонской области Сальдо будет госпитализирован в НИИ 

им. Склифосовского в Москве
Там политик будет находиться под наблюдением лучших специали-

стов и восстанавливаться после последствий перенесенного ковида. 

МИГ
Решение о транспортировке Владимира Сальдо в Москву будет ре-

шать на месте (в Крыму) бригада московских врачей, которые пока 
еще даже не прибыли.

Заявления СМИ о его перевозке пока преждевременны.

Русский Демиург
Ситуация в западной экономике достигла точки, после которой нач-

https://t.me/readovkanews/39799
https://t.me/mig41/19744
https://t.me/readovkanews/39808
https://t.me/mig41/19745
https://t.me/rus_demiurge/30182
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нётся стремительное падение. Хотя оно уже началось. Конечно, дело 
вовсе не в технической рецессии в США.

Это только начало. Ситуация, без преувеличения, усугубляется с каж-
дым днём.

Русский тарантасъ
Агонизирующий Третий Рейх смог нанести мощнейший контрудар в 

Арденах-украинцы, как известно, его наследники. Значит, будет что-то 
подобное, но жиже. При этом, укусить Украина способна очень боль-
но и унизительно. Вопрос только - где? На мой взгляд, российское при-
граничье исключено - хохлы не хотят переводить скромную спецопе-
рацию в тотальную Отечественную. Значит, будут бить там, где смо-
гут достигнуть успеха. Донбасс им не нужен и не по зубам. Изюм, Со-
ледар, Артемовск, Северск - сложно бить наступающего противника. 
Предположу - между Мелитополем и Херсоном или между Мелито-
полем и Мариуполем. Там тонко.

Политджойстик/Politjoystic
Есть определённый внешнеполитический смысл перемалывать ВСУ 

сейчас на Донбассе и не спешить с продвижением. Освобождение но-
вых территорий на Украине опять приведёт к истерике на Западе и 
очередным глупостям, которые вредят и нам и им. Лучше это делать 
в тот момент, когда им там будет не до Украины и её проблем. Под-
держка Киева явно падает и натовским ястребам все сложнее протал-
кивать поставки вооружений. 

…
А так мы и ВСУ крошим, и триггер нового наката на Россию моро-

зим.

Друид
Большой информационный всплеск в Телеграм сделал появивший-

ся на странице в ВК замглавы Совбеза Дмитрия Медведева, а затем 
исчезнувший пост о восстановлении России в прежних границах. По 
понятным причинам, было заявлено о взломе аккаунта и размеще-
нии неподобающего текста информационными хулиганами, но важ-
нее другое – сам текст, ведь как известно, рукописи не горят.

Если смотреть объективно, то что в этом тексте сказано такого, что 
ранее не писалось и не говорилось в русской патриотической печа-
ти? Более того – что в нём сказано такого, что не отвечает националь-
но-государственным интересам России?

Владислав Угольный
После того как мой текст про «биологическое уничтожение укра-

инской нации» распространил дончанин Денис Казанский, украинцы 
начали требовать у Амнести Интернешенал (на которую они злы по-
сле крайнего расследования этой организации) расследовать инфор-

https://t.me/DmitriySteshin/5543
https://t.me/politjoystic/27938
https://t.me/wisedruidd/4006
https://t.me/zola_of_renovation/2506
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мационную деятельность вашего покорного слуги. Это не шутка — вот 
примеры.

Так как Амнести Интернешенал — профессиональная организация, 
они обратились ко мне за комментариями по поводу разжигания не-
нависти и призывов к совершению военных преступлений.

Амнести Интернешенал я считаю вражеской организацией, но их 
запрос проигнорировать не могу. Поэтому возьму пример с Маргари-
ты Симоньян и пресс-службы Пригожина, отвечу публично.

В изначальном тексте есть ключевая фраза «ликвидация её лучше-
го генофонда, ушедшего на войну». Таким образом речь идет о ком-
батантах, которые являются легитимной целью для военного насилия. 
В этом военных преступлений нет.

Международное гуманитарное право регламентирует обращения 
с пленными, однако для появления этих самых пленных нужен кон-
тактный бой нашей пехоты. В связи с этим моя информационная и гу-
манитарная деятельность направлена на ограничение деятельности 
пехоты в пользу русской артиллерии. Которая пленных (мы это по Пе-
скам видим) не берёт и никакое международное гуманитарное право 
от артиллерии взятия хохлов в плен не требует.

Также я хочу отметить, что я восторгаюсь деятельностью Владими-
ра Зеленского, который из-за своих комплексов Наполеона проводит 
масштабную мобилизационную кампанию и гонит украинских граж-
дан на убой. Данные граждане по вине Владимира Зеленского явля-
ются комбатантами и наша арта может ебашить их, не нарушая меж-
дународное гуманитарное право.

Также я с некоторой симпатией отношусь к боевикам украинских 
националистических батальонов, которые выступают в качестве за-
градотрядов позади украинских мобилизантов и не даёт им сбежать 
из сектора обстрела русской артиллерии. Тем самым облегчая её дея-
тельность.

При этом, разумеется, и Зеленского, и националистические батальо-
ны я считаю своими врагами и врагами России. Однако они являются 
полезными врагами, которые увеличивают демографические потери 
украинской нации в ходе текущего военного конфликта.

Никакого нарушения международного права и обычаев войны я не 
пропагандирую, т.к. призываю уничтожать исключительно комбатан-
тов.

С уважением, Владислав Угольный
Вот как-то так. Посмотрим, что AE скажет. Вы, кстати, можете по-

мочь нашей артиллерии не брать пленных через ОПСБ — реквизиты 
и отчет по ссылке.

Readovka
Губернатор Николаева Ким объявил трехдневный комендантский 

час — он хочет провести «зачистки» пророссийски настроенных граж-
дан

Режим комендантского часа начнется сегодня, 5 августа, с 23:00 и 

https://t.me/readovkanews/39817
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продлится до 5:00 8 августа. Все передвижения по городу без особо-
го разрешения запрещены. Об этом чиновник заявил в видеообраще-
нии. Причину такого решения он не уточнил, но заверил, что никакого 
наступления русской армии не предвидится, и вообще готовится оче-
редное контрнаступление на Херсон.

Это очень тревожный сигнал для николаевцев, особенно тех, кого 
заподозрят в симпатиях к России. Во-первых, 20 июля Ким говорил о 
планах закрыть Николаев в рамках борьбы со всеми, кого подозрева-
ют в сотрудничестве с Россией. Ким назвал это «отработкой адресов», 
в связи с тем, что ему поступили заявления на 18 «предателей».

Во-вторых, это может быть признаком грядущей провокации ВСУ с 
массовой гибелью мирного населения, в котором обвинят русских во-
енных. В местных группах призывают земляков к максимальной осто-
рожности.
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ШЕСТОЕ АВГУСТА

Бульба престоловъ
И как ответит РФ с её тувинской многонациональной армией: возь-

мёт молниеносным штурмом Николаев, с массовым применением 
планирующих бомб и корректируемой артиллерии, повесит Кима и 
СБУ-шников, или будет ныть про укрофашистов? 

Если второе, то не стоит и заморачиваться: ни мировое сообщество, 
ни украинцы не отреагируют, а промолчать это сберечь нервы.

ВС РФ — это самый большой позор первой половины XXI века по 
контрасту «ожидание - реальность».

Русский тарантасъ
То, что Мариуполь восстановят, это понятно. Когда? Думаю, к весне 

следующего года все городские функции будут работать. Следы вой-
ны сойдут лет через 10, сужу по Грозному.

BAZA
Главу временной администрации Херсонской области Владимира 

Сальдо положили в реанимацию токсикологического отделения НИИ 
им. Склифософского – состояние чиновника остается тяжелым. Сегод-
ня его в состоянии медикаментозной комы доставили спецбортом из 
Крыма в Москву.

В токсикологическую реанимацию попадают пациенты, пострадав-
шие от отравлений различными химическими веществами. Сюда го-
спитализируют, когда нужна экстренная детоксикация организма. 
Здесь же находится единственная в Москве химико-токсикологическая 
лаборатория с самым высокоточным оборудованием – она позволяет 
определить вещества, отравившие организм.

Ранее «База» уже писала, что именно отравление было приоритет-
ной версией: крымские врачи практически сразу заподозрили его у 
Сальдо, когда главу временной администрации доставили из Херсон-
ской области в больницу в Симферополе. По нашим данным, анализы 
чиновника отправлены «на токсикологию». Как правило, их результа-
ты становятся известны спустя несколько дней.

Накануне зампред военно-гражданской Администрации Херсон-
ской области Кирилл Стремоусов опроверг кому у Сальдо, заявив, что 
недуг – это результат «психологического и физического перенапряже-
ния».

Русский Доллар
Заявление министра сельского хозяйства Патрушева о возникших 

«непредвиденных обстоятельствах негативно влияющих на объемы 
зернового экспорта», нужно рассматривать в том же контексте, что и 
форс-мажоры «Газпрома», обрубившего перекачку газа в Европу по 
«Северному потоку».

https://t.me/bulbe_de_trones/1476
https://t.me/DmitriySteshin/5544
https://t.me/bazabazon/12681
https://t.me/russiandollar/170
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Еще обязательно нужно держать в голове недавний африканский 
вояж Лаврова, в ходе которого он, вероятно, уверил лояльных афри-
канских лидеров в том, что на их страны российской пшеницы точно 
хватит. Главное – выбрать правильную сторону в глобальной антико-
лониальной революции, которую возглавила Россия.

Суетливость Турции, которой в Москве милостиво разрешили выку-
пить остатки украинского зерна с дисконтом – из той же области.

Владыка Голод вслед за Чумой и Войной возвращается в мир. 
И пока инфантильные адепты глобализма толкуют, что в стоимости 

айфона труд на его сборку составляет всего 1%, а все остальное – это 
маркетинг и интеллектуальная рента, серьезные люди проводят ре-
визию продовольственных резервов и вводят ограничения на экспорт 
ресурсов. Важнейшим из которых становятся – хлеб и удобрения. 

Знаете, куда направятся новые караваны Великого переселения на-
родов? 

Конечно, знаете. Туда же, куда и в 3-4 веке н.э.

Сергей Миронов
Украинским неонацистам становится все труднее скрывать свои во-

енные преступления, что неизбежно приведет к сокращению поставок 
оружия со стороны Запада, а затем и к падению режима Зеленского.

Ранее международная правозащитная организация Amnesty 
International выпустила доклад, в котором заявила, что украинские 
войска нарушают международные правовые нормы и военное право, 
размещая вооружения в школах и больницах городов и подвергая ри-
ску мирных жителей.

Не хочу переоценивать деятельность близкой к властям США струк-
туры, которая известна своей предвзятостью к России. Тем не менее 
очевидно, что попутный ветер западной поддержки для режима Зе-
ленского переменился.  

С самого начала спецоперации я говорил, что правда дорогу най-
дет. Так и вышло: несмотря на почти тотальный контроль над СМИ и 
железный информационный занавес, правда о военных преступлени-
ях неонацистов становится достоянием общественности на Западе. И 
у людей возникают резонные вопросы: а стоит ли поставлять таким 
«борцам за демократию» оружие, если они используют его против 
мирных жителей?

Запад посылает Зеленскому четкий сигнал, что он не будет беско-
нечно покрывать его военные преступления за счет западных налого-
плательщиков. Остановить этим способом Российскую армию и опол-
ченцев Донбасса не удалось, украинская армия воевать отказывается, 
помощь разворовывают коррумпированные чиновники. 

Вместо сдерживания и ослабления России руками Зеленского За-
пад добился прямо противоположного эффекта. Вчерашний перспек-
тивный ставленник на глазах превращается в токсичный и обремени-
тельный актив. Дальше у него только два пути: либо на скамью подсу-
димых Международного трибунала, либо в эмиграцию в статусе «пре-

https://t.me/mironovonline/4125
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зидент в изгнании», которого скоро все забудут. В любом случае это 
будет бесславный конец без права на амнистию.

MediaKiller
Очень жесткая реакция от главного Западного правозащитного моз-

гового центра, на заявления украинских политиков. 
Amnesty International после недавнего обнародования фактов раз-

мещения украинских военных в образовательных и медицинских уч-
реждениях продолжает требовать вывода украинских солдат из жи-
лых кварталов:

Мы фиксируем нарушения международного гуманитарного права 
со стороны украинской армии, ставящие под угрозу жизни граждан-
ского населения. Мы требуем от украинских сил, чтобы они ушли из 
жилых кварталов и не использовали их для развертывания атак, - за-
явил глава французского бюро правозащитной организации Amnesty 
International Жан-Клод Самуйе.

Андрей Медведев
История с докладом Amnesty International, где сообщается, что укра-

инские войска размещают вооружение в школах и больницах, это не 
про справедливость или прозрение Запада.

Это про то, что Зеленскому намекают, да по сути открыто говорят, 
что он должен быть более покладистым и исполнительным.

Под лед
Уже все успели восхититься формой студентов Московского худо-

жественно-промышленного института (МХПИ). Восхитимся и мы.

И это история даже не про хороший вкус ректора (но и про это тоже), 
а про общую эстетическую канву. На самом деле не бывает правиль-

https://t.me/MediaKiller2021/4463
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https://t.me/podled/6306


ОГЛАВЛЕНИЕ 523ШЕСТОЕ АВГУСТА

ных или неправильных идеологий. Бывают только красота или урод-
ство. Лично я выбираю красоту.

 Readovka
Итак, по сообщениям «Коммерсанта», Минсельхоз в качестве ответ-

ных санкций предлагает запретить импорт иностранных семян. Про-
блема в том, что пока что Россия очень зависима от импорта посевно-
го материала, и действовать здесь нужно очень аккуратно.

Сама по себе идея здравая, вот только в нашей стране проблемы с 
промышленной селекцией, и мгновенно победить зависимость, кото-
рая нарастала несколько последних лет, будет сложно. 

Подъём
Ведущий Сергей Мардан в эфире радио «Комсомольская правда» 

предложил устроить ГУЛАГ для украинцев, которые не хотят сотруд-
ничать с пророссийскими властями.

Главный редактор КП Владимир Сунгоркин сказал  «Подъёму», что 
попросит журналиста объясниться.

«Так нельзя, это перебор. Призывы к ГУЛАГу — игра очень опасная. 
Я Сергею сказал: если до ГУЛАГа дело дойдёт, то тебя же и расстреля-
ют в первых рядах, тебя же в ГУЛАГ посадят с формулировкой, что ты 
разжигал ненависть между братскими украинским и русским народа-
ми.

Он ответил, что цитата вырвана из контекста, что всё не так при-
скорбно. Я с ним не согласен. Пусть на его совести это остаётся, я счи-
таю это безобразием.

Прекратить его программы — тоже как-то недемократично. Я по-
прошу его объясниться в эфире. Он очень популярен у нашей аудито-
рии, он часто увлекается полемикой, иронией, в общем, азартный че-
ловек».

Русский Демиург
Киевский террористический режим совершил убийство на осво-

божденной территории
В Новой Каховке совершено покушение на замглавы местной адми-

нистрации Виталия Гура, он был тяжело ранен и скончался по дороге 
в Крым

Сладков+
ЗАМ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ НОВОЙ КАХОВКИ УМЕР. ЭТО ТЕРАКТ. 
Я помню фильмы про бандеровцев, которые стреляли в представи-

телей советской власти на Украине. Теперь то же самое. 
Вывод прост: вспомнить, как воевали с бандеровцами тогда. Все 

просто: террорист под суд, родственники - ущемление в правах, иму-
щество - конфиксация, или уничтожение. 

Да, статья должна быть - тяжелее не придумаешь. 

https://t.me/readovkaru/1172
https://t.me/pdmnews/51348
https://t.me/rus_demiurge/30246
https://t.me/Sladkov_plus/6001


ОГЛАВЛЕНИЕ 524ШЕСТОЕ АВГУСТА

А людям, рисковавшим собой и погибшим за правду, таким, как Ви-
талий Гура, - светлая память и социальная поддержка Российского го-
сударства.

Холмогоров
Всех чиновников киевского режима, не только военных, должна 

подстерегать смерть.

Политджойстик/Politjoystic
Политика уничтожения глав администраций освобождённых терри-

торий придумана не Киевом. Это рекомендации спецслужб (сами до-
гадаетесь каких, но названия начинаются на и… и б…). 

…
Зеленский совершенно не думает о последствиях совершения терро-

ристических актов против граждан Украины, которые занимают граж-
данские должности, решают социальные и инфраструктурные задачи 
и не участвуют в боевых действиях. А последствия будут и они уголов-
ные. Даже, если он сбежит в Британию или США, его будут преследо-
вать и искать.

Дмитрий Медведев
Зеленский предложил Раде утвердить решение о конфискации рос-

сийского имущества. 
Они отнимают у нас на бумаге, а мы на земле. И вопросами конфи-

скации преступно нажитого имущества киевского режима и его возвра-
том настрадавшимся жителям Донбасса успешно занимаются наши 
Вооружённые силы.

Владислав Угольный
Дмитрий Анатольевич Медведев только что дополнил цели СВО (де-

милитаризация и денацификация, ага) Пересмотром Итогов Привати-
зации на Украине.

Холмогоров
Вся территория Украины является преступно нажитым в результа-

те хищения с применением разбоя имуществом и нуждается в конфи-
скации.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев опять жжет словом. Он заявил, что армия Рос-

сии конфискует в пользу России у киевского режима преступно нажи-
тую собственность. 

1. Это будет полностью поддержано большинством населения Рос-
сии. 

2. На Западе и во многих странах мира это будет воспринято как же-

https://t.me/holmogortalks/23183
https://t.me/politjoystic/27946
https://t.me/medvedev_telegram/156
https://t.me/zola_of_renovation/2513
https://t.me/holmogortalks/23194
https://t.me/logikamarkova/2980
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лание России силой отобрать собственность у Украины. 
3. Но это не так.
4. А реальность такова, что армия России позволяет жителям быв-

шей Украины сохранить свою собственность. 
5. Например. Зерно Херсона это не украинское зерно, конфиско-

ванное Россией. Это зерно жителей Херсона, которые своим трудом 
вырастили его. И Россия защищает их и их права на свое, херсонское, 
а не украинское зерно.

6. Пример, металлургические заводы. Россия не конфисковывала 
их. Их владельцы потеряли их, потому что поддержали преступный 
киевский режим, который начал войну против Донбасса.

ПолитФорум
Дмитрий Михайлин:
«Применение жесткой силы на Украине - это следствие неэффек-

тивного применения мягкой силы».

Логика Маркова
Факты из первых рук. Донецку сейчас очень тяжело. Главное нет 

воды из-за того, что ВСУ  уничтожили водонасосную станцию. Россия 
оказывает максимальную помощь питьевой водой, которую достав-
ляют людям. Но вот с технической санитарной водой большие про-
блемы. Для смыва туалета нужно принести воду в ведре из пруда. И 
многим далеко идти. И там еще и очереди. Это все очень сложно вы-
носить многими днями, неделями. Это реально очень трудная ситуа-
ция для людей. А в регионе еще и жара. Еще и обстрелы каждый день 
и эти мины Лепестки. И нет воды. Это ужасно.

 Киев, Зеленский, ВСУ, США поставили задачу создать гуманитар-
ную катастрофу на Донбассе. И сейчас удар наносится именно по До-
нецку. Поэтому очень многие сейчас пытаются вывезти семьи из До-
нецка. Наш долг помочь людям из Донецка как можем.

Политджойстик/Politjoystic
Осенью Зеленский начнёт новый политический сезон с ряда зако-

нодательных и исполнительных мер, которые окончательно сделают 
его диктатором на Украине. 

…
Ни оппозиции в Верховной Раде (даже «Слуги народа» перестанут 

имитировать признаки демократического парламента). Ни свободных 
СМИ (многие уже закрыты, а известных журналистов лишают права на 
профессию и просто не пускают в страну). Ни крупных независимых 
предпринимателей и их сообществ (закон об олигархах стал инстру-
ментом разрушения и принуждения). Ни независимого ЦБ, Генпроку-
ратуры и судов. СБУ становятся тайной личной спецслужбой Зеленско-
го, перемешались с криминальными кругами и западными спецслуж-
бами. ВСУ ещё пытаются сохранять отношения, прописанные в Кон-

https://t.me/politforum/13195
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ституции Украины, но кадровых офицеров все меньше - их убивают на 
Донбассе во время проведения СВО и в Киеве их подменяют личными 
креатурами Зеленского. Но, самыми пострадавшими уже стали граж-
дане Украины - права сильно ограничены, суды не защищают их, СБУ, 
работает как «эскадроны смерти» в Латинской Америке.

…
Мы ещё увидим, как западные журналисты и политики назовут Зе-

ленского человеком,  поправшим права человека и разрушившим де-
мократические основы своей страны.

Николай Стариков
УкроСми с сожалением и лёгким ужасом говорят о готовящемся 

«Мариупольском процессе» над нацистскими преступниками.
Трибунал готовится начать работу в сентябре.
На сцене камерной филармонии собирают тюремные клетки, диа-

метр арматуры – 20 миллиметров.  
Все логично - перед нами самые настоящие звери. Азовцы. Терро-

ристы и убийцы, в человеческом обличье.
Вот и клетка нужна. 
Только нужна она...для защиты азовцев. Их в Мариуполе, за то, что 

они сделали, очень многие готовы рвать голыми руками. Без суда.
Но Россия и ДНР сделают все по закону.

Vладлен ТатарZкий
Настрадавшись в двух мировых войнах, голоде, разрухе и постоян-

ном напряжении для выживания, советское общество мечтало рассла-
бится. Началась Эпоха кинокомедий. И хотя, по сталинской инерции 
мы шли вперед и полетели в космос, материалистическая безбожная 
политика начала давать свои плоды. 

Ругая американцев за отсутствия духовности и желания наживы, со-
ветский человек всё больше поглощался мелкими материальными же-
ланиями в виде джинсов, кроссовок и румынских сервизов. Появля-
лись целые молодежные движения, где было модно внешним видом 
и английскими словами выдавать себя за иностранца Всё это приня-
ло формы религии, какой-то оккультной секты, со своими кумирами и 
особым языком.   Из этого болота повылазили многие «деятели куль-
туры», диссидентского движения, политики, им симпатизировавшие. 
Их отличала одна общая черта -- они ненавидели «эту страну» и же-
лали её гибели. Желание получать сверхприбыль, иметь множество 
джинсов, кроссовок и автомобилей было. сильнее, чем преобразова-
ние СССР в что-то более привлекательное и могучее.

 Убив страну, эти трупные черви пировали на останках Империи на 
своих «Голубых огоньках», смеясь над Великим прошлым, демонстри-
руя голодному народу свою роскошь и презрение. Психически нездо-
ровые люди, могут уверенно говорить абсурдные вещи, и вот эта сво-
ра начала прививать нам рыночные отношения вместо любви и друж-

https://t.me/nstarikovru/30814
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бы, а также прививать комплекс вины.  Мы сейчас не понимаем аме-
риканцев, целующим неграм ботинки, а сами когда-то тоже долгое 
время были на пути самобичевания и раскаяния. При советах русские 
должны были каяться за Имперское прошлое, при демократах за ком-
мунизм, хотя мои предки, что при царе, что при генсеках просто ра-
ботали на шахте и защищали Родину. Самое интересное, что каяться 
за коммунизм нам предлагали как правило, дети и внуки тех, кто его 
принёс нам в страну.   Главная заслуга В.В. Путина и СВО, что всё это 
змеиное космополитическое кубло начала массово покидать Россию. 
Нужно массовое очищение. Нельзя оставить эти гниль в нашем теле. 
Нужно выявить всех, кто оказывал им поддержку грандами из нало-
гов страны и тоже наказать. 

Наша Священная Война Очищения (СВО) должна проводить опера-
ции внутри России, уничтожая этого старого беса ненависти к собствен-
ной Родине.

Сыны Монархии
Все так ! Главная заслуга СВО - делиберализация и депидоризация 

России изнутри - завершим ее до конца , и Украина станет Малорос-
сией в составе Российской Империи!

https://t.me/SonOfMonarchy/7306
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Друид
Запад продолжает кошмарить русских и устраивать различные про-

вокации. Так, в непризнанной республике Косово была задержана жур-
налистка «КП» Дарья Асламова. Её обвинили в шпионаже в пользу РФ.

После того как эта тема быстро просачилась в СМИ, российскую жур-
налистику сразу же отпустили. При этом в Косово уже запланировали 
обменять Д. Асламову на американцев или выдать в руки украинских 
властей.

Это ещё раз подтверждает, что сейчас небезопасно выезжать в стра-
ны НАТО и ЕС, а также поддерживающие их политику страны. Демо-
кратия там действует только в одну сторону, которую определяют ку-
раторы из Вашингтона и Лондона.

Baza
«Сука, мы все придём и всех вас убьём»
Депутат Госдумы Алексей Журавлев  в эфире программы «60 ми-

нут» назвал «нациком» немецкого журналиста и сообщил, что Россия 
«придёт и убьёт там всех». Более того, он пообещал лично туда пое-
хать и убить журналиста, если увидит его там.

Друид
Очередной депутат-пропагандист Алексей Журавлёв на федераль-

ном канале разразился на немецкого журналиста, назвав его «наци-
ком» и пригрозив, что «придёт и убьёт там всех» на Западе. При этом 
он, как и другие подобные ему депутаты, даже не служил в армии.

Как известно, на многих федеральных телеканалах стоят блоки на 
посещение людей, выступивших против СВО. Пора бы ввести запрет на 
посещение телепередач и для таких индивидуумов, занимающимися 
не партийной и законодательной деятельностью, а горлопанством на 
ТВ. 

Похоже, являясь членом фракции ЛДПР, А. Журавлёв решил начать 
борьбу за лидерство в партии и занять нишу покойного Владимира 
Жириновского. Тем более, имея свою партию «Родина». Правда, в от-
личие от ВВЖ, знание и понимание геополитики у А. Журавлёва ми-
зерное. Он способен лишь на дискредитацию России в СМИ.

Спросите у Расула
Депутатов, которые не служили в армии и не отдали в свое время 

долг Родине можно отправить служить по полгода на Донбасс. По оче-
реди.

Олег Царёв
У нас в Крыму каждый второй санаторий принадлежит украинским 

чиновникам, спонсирующим украинский режим, Яценюку принадле-

https://t.me/wisedruidd/4017
https://t.me/bazabazon/12684
https://t.me/wisedruidd/4018
https://t.me/askrasul/30357
https://t.me/olegtsarov/2995
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жит единственный кинотеатр в центре Ялты. Но мы ничего не можем 
национализировать или хотя бы арестовать. Им можно, а нам нельзя. 

Журналисты на гос.каналах сейчас смакуют проблемы западных 
стран, возникшие из-за санкций, наложенных на Россию. Знаете, что 
мне это напоминает? Представьте, вас на улице избили хулиганы, и 
вот вы дома, размазывая кровь по лицу, рассказываете о своих зло-
ключениях: вы бы видели их кулаки, они их в кровь разбили о мою го-
лову, знаете как им больно было?!

Андрей Медведев
Мы постоянно слышим, что то в одном городе, то в другом, после 

очередного этнического конфликта губернатор поручает подключить 
диаспоры к решению проблемы, или обсуждает с диаспорами отчего 
все случилось.

В результате всегда выясняется, что русские ведут себя не правиль-
но, русские девушки одеваются вызывающе (это не я придумал, это це-
лый вице-губернатор говорил), и вообще этнического конфликта нет, 
это все тёмные силы создают негативную повестку.

Но спрошу в очередной раз. Что это такое, диаспоры? Субъект ОРД? 
Ветвь власти? Орган самоуправления? Почему с ними что-то надо об-
суждать?

Ну пусть будет тогда русская диаспора, то есть простите, националь-
но-культурная автономия. 

Русские юноши бродят по улицам с кистенями, засопожными но-
жами и шестоперами, а полиции объясняют, что это, дескать, такая эт-
ническая традиция. 

Когда сии юноши побивают кого-то на улице другой национально-
сти, к делу подключается многомилионная (десятки миллионов чело-
век) русская диаспора, а с такими-то связями вскоре конечно выясня-
ется, что по делу виноваты все: и пострадавшие, и полицейские, что 
поймали молодцев, и вообще все. Потому что дело в исключительно 
предвзятости следствия и власти.»Это все потому что мы русские». А 
вообще бить басурман, это тоже традиция. «Задонщину» читали?

Органы власти советуются с русской диаспорой, как впредь избе-
гать конфликтов. 

Представители диаспоры открыто говорят в интервью, что и без вла-
сти все порешать могут.

У нас же закон вроде как один для всех? Значит, повторюсь, тогда 
или всем по диаспоре, или государство радикально меняет отноше-
ние к функционированию национально-культурных автономий.

Baza
Повара и горничную заподозрили в возможном отравлении Влади-

мира Сальдо. 3 августа главе военной администрации Херсонской об-
ласти стало плохо, у него началось помутнение рассудка и занемели 
кончики пальцев. Все это произошло после того, как он поел еду, кото-

https://t.me/MedvedevVesti/10814
https://t.me/bazabazon/12685
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рую ему приготовил новый повар. Об этом «Базе» сообщили несколь-
ко источников.

Логика Маркова
Факты, которые поразили. ВВС дает новость, что российские вой-

ска обстреляли Запорожскую АЭС. И в этой новости, тоже дают, что 
500 российских военных спрятались от этого российского обстрела. То 
есть российские войска обстреливают атомную станцию, которую они 
контролируют?

 Это полное безумие. И это безумие и абсолютно лживая пропаган-
да сейчас официальная информационная политика ведущих сми стран 
Евросоюза и США. 

Это значит, что той старой Европы свободы больше не существует. 
Вместо прошлой свободной Европы на нас лает какой изолгавшийся 
негодяй и преступник. 

Нынешние европейские политики тайно убили свободную Европу 
и бегают с ее забальзамированным трупом, прикрываясь им.

Друид
Как можно собирать конференцию в поддержку СВО под названи-

ем «Объединимся Против Империалистов»? Термин «империализм» 
активно распространял до революции Владимир Ленин, а империали-
стами он называл, в основном, сторонников монархии по всему миру. 
И вот плоды деятельности В. Ленина и, в частности, разрушения Рос-
сийской империи мы пожинаем по сей день, а за восстановление её 
границ погибают русские солдаты.

Сергей Миронов
США затягивают войну, а все действия коллективного Запада наце-

лены на расширение конфликта. Это, кстати, не мои слова, а мнение 
ЕВРОПЕЙСКОГО, на секундочку, политика! 

 Премьер-министр Венгрии Виктор Орбан, выступая на конферен-
ции в американском Далласе, раскритиковал действия ЕС и США. А 
ещё – дал понять, что с Зеленским вести переговоры бессмысленно. 
По мнению Орбана, закончить боевые действия могут только лидеры 
России и США. 

Согласен по каждому пункту! О чём говорить с киевской марионет-
кой? Да Зеленский и слова не скажет без одобрения и подсказок из-за 
океана! К тому же, как я уже заявлял не раз, Россия с нацистами и нар-
команами (а в случае Зеленского это комбо!) переговоров не ведёт!

Байки из Спасской Башни
«Вашингтон убил сотни тысяч мирных жителей, исключительно что-

бы показать свою мощь и запугать весь мир. США остаются единствен-
ным государством на планете, применившим ядерное оружие. На про-
тяжении всей своей истории они основывали политику на колониаль-

https://t.me/logikamarkova/2984
https://t.me/wisedruidd/4020
https://t.me/mironovonline/4139
https://t.me/kremlin_bashnya/33663
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ных принципах: разоряли, убивали, жили за счёт других стран. После 
Хиросимы и Нагасаки были Корея, Вьетнам, Югославия, Афганистан, 
Ирак, Ливия, Сирия, Украина».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Холмогоров
Вообще количество вроде как русских, вроде как патриотов, иногда 

личных знакомых, в последние полгода начавших гнать без заморо-
чек ципсошные методички говорит о том...

что Украина - это, конечно, внутрироссийская, внутрирусская про-
блема. Не один народ хочет отделиться от другого народа, а часть на-
рода ненавидит этот народ, нацию, культуру, цивилизацию. 

Ну а то, что где-то сгущение этой части - ну так и рак бывает легких 
или почек, а не рак всего, хотя по сути онкология это системная про-
блема организма, а не органа.

Ну и, отдельно, есть проблема канцерогенов. Американцы после 
опыта с Чавесом могут много об этом рассказать.

МЕТАМЕТРИКА Z
На нашего дорогого друга и товарища Сергея Мардана обрушился 

шквал критики из-за его жёсткой, но честной позиции. 
Причём не только из либерального, но и патриотического фланга. 

Дескать, как так? Какой ГУЛАГ? Опять 37й год! Зачем разжигать? Мы 
же братские народы! Надо по-доброму, они одумаются и мы заживём 
все вместе и счастливо. 

Кстати волну начали разгонять в хохлопабликах и укроканалах, где 
каждый раз радуются смертям детей Донбасса, где открыто призыва-
ют к террору в отношении русских, где в принципе невозможно найти 
ни одного адекватного поста о нашей Родине. 

Как поступать с диверсантами, саботажниками, коллаборациони-
стами нацистского режима на освобождённых территориях по зако-
нам военного времени лучше всего показывает история Великой От-
ечественной Войны и так и не завершившаяся дебандеризация запа-
денцев. 

Ничему история не учит.

Русский тарантасъ
Не понимаю, от чего либерасня так взъелись на Мардана? Ситуа-

ция давно требует чтобы какую-нибудь отъявленную сволочь показа-
тельно расстреляли. Чтобы сберечь жизни остальных шкурников, ме-
чущихся между центрами силы.

Комиссар Исчезает
Опытному глазу в социальных сетях в эти дни сразу видно, что по-

пытка околоприлепинских деятелей в Госдуме поиграть в наш русский 
маккартизм и составить списки нелояльных «мастеров культуры» - вы-

https://t.me/holmogortalks/23221
https://t.me/Metametrica/6934
https://t.me/DmitriySteshin/5554
https://t.me/komissarischezaet/155
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звала явное недовольство Кремля, и тот строго отшивает слишком ак-
тивных патриотов, из всех орудий защищая условного Ивана Урганта.

Примерно понятно, почему так происходит: наша власть не хочет 
ссориться с теми, кто поссорился с ней, она любит и ценит фрондиру-
ющих либеральных мажоров как этаких загулявших племянников, ин-
фантильных, но родных, она надеется, что эти племянники - когда им 
в Париже, Тель-Авиве и Риге станет скучновато и чуть-чуть бедновато, - 
таки опомнятся и вернутся домой, к сладким бюджетам, и она, власть, 
вовсе не собирается после 24 февраля сжигать все мосты к прежней 
жизни и прежней политике, пусть даже кто-то и думает, что эти мосты 
уже сожжены.

А вот «инициативников», как это называлось в КГБ, власть не лю-
бит и своими их не считает. Пользуется их услугами, когда надо, но и 
не более того. Конечно, любому королю или барону требуется верная 
дружина, чтобы припугнуть потерявшего берега графа или маркиза, 
но граф или маркиз - он все равно свой, даже если потерял берега, а 
вот дружина должна сделать дело в четко оговоренных рамках, полу-
чить несколько золотых монет за службу, да и не встревать в разгово-
ры знатных людей.

Конечно, этот феодальный порядок, в рамках которого Кремлю Иван 
Ургант куда ближе и милее пылких сторонников СВО - это порядок 
противный. Или, как говорят феминистки, токсичный. Такого порядка 
в правильном мире быть не должно. Но это и так понятно.

А мне сейчас важнее другое.
К сожалению, прилепинцы придумали своего коллективного сена-

тора Маккарти таким образом, что можно только вздохнуть и отвер-
нуться.

Ну что это за деревянные личности, которые садятся в парламенте 
и пишут списки, как будто это цензурная проверка репертуара колхоз-
ной дискотеки:

1. Иван Иванов. Молчит.
2. Петр Петров. Молчит.
3. Семен Семенов. Выступил против.
А потом будут еще голосовать и рассылать «по инстанциям», мол, 

прошу, товарищ, принять меры.
На каком деревообрабатывающем комбинате изготовили таких па-

триотов?
Для нашей demshiza - и удобно, и смешно, что с ними взялись вое-

вать таким образом. По-нашему, по-капээсэсному, совсем как в 1983 
году, когда в справках точно так же писали: «1. Ансамбль Секс-Писто-
леты. Рок, наркотики, антисоветская пропаганда 2. Ансамбль Дип Пур-
пле. Насилие, наркотики, какафония». 

Ну и чем дело кончилось, помните?
Нет, дорогие прилепинцы, с demshiza бессмысленно воевать дурац-

кими госдумовскими бумажками, да еще коряво и с грубыми ошибка-
ми составленными.
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Чтобы ее победить, нужно создать не донос, но - атмосферу. Ощу-
щение в обществе.

То ощущение, когда кажется, что есть какая-то яркая, веселая, на-
рядная, изящная, модная толпа, и не толпа даже, фу, а множество от-
дельных прекрасных людей, и все они - добровольно и страстно, без 
всяких списков, - поддерживают нас, Россию и русское дело, - а кто на 
той стороне, те какие-то неинтересные зануды. Душнилы, как сейчас 
принято выражаться.

Именно в этом ощущении - настоящая власть над умами, а не в иди-
отских бумажках с перечислением плохих ребят.

И пока мы не научимся создавать атмосферу - и, таким образом, ум-
ственную и эстетическую власть, - мы дальше секс-пистолетов и дип 
пурпле не уедем.

На мягких лапах надо к противнику подходить, тихо и со спины, - а 
не бить в барабан, к тому еще и дырявый.
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ВОСЬМОЕ АВГУСТА

Дмитрий Медведев
Действия по принуждению Грузии к миру в августе 2008 года были 

предприняты для защиты граждан.  
В то же время это был сигнал для США и НАТО о необходимости при-

слушиваться к опасениям России. 
Ситуация на Кавказе изменилась.
Но США и НАТО не услышали и не поняли. Проигнорировали.
Продолжили свой чрезвычайно 
опасный курс.
В 2022-м нам пришлось ответить гораздо жёстче. 
Теперь необратимо изменился весь мир...

Сладков+
ЧЕТЫРНАДЦАТЬ ЛЕТ НАЗАД РОССИЯ ВПЕРВЫЕ ПОКАЗАЛА ЗУБЫ, ПРИ-

МЕНИВ АРМИЮ, ЗАЩИЩАЯ МИРНЫХ ЛЮДЕЙ И СВОИХ ВОЕННЫХ. 
Ох как тогда капиталисты с трудом могли поверить, что звездно-по-

лосатый флаг на поле боя, как оберег не действует! И что инструкторы 
боевой подготовки из США - тоже не панацея. 

На Западе думали, что до коленопреклоненной позы России оста-
лось полшага: а там и до дележа сибирских ресурсов не так далеко! 

А мы огрызнулись. И уже тогда надо было думать о развитии соб-
ственной экономики, но, мы всегда ждем, когда грянет гром.

Умный еврей при губернаторе
Сегодня 8 августа. Я помню, как после нескольких часов страшного 

напряжения и неизвестности Максим Соколов написал в ЖЖ: «Услы-
шал Господь молитвы мои. Танки идут на Цхинвал! Россия не пошла 
на позорное бесчестье». Лучше нельзя было выразить наши мысли и 
чувства тогда.

Ꙃаставный
14 лет назад русские начали свою Реконкисту
После нападения грузинских войск режима М. Саакашвили на кро-

шечную республику Южная Осетия, которая с 1992 года находилась 
под защитой российских миротворцев, Вооруженные Силы России че-
рез чёрную пасть Рокского тоннеля под лязг танковых гусениц и гро-
хот «Градов» ворвались обратно в Большую Игру.

Черноморский флот из Крыма пришёл к берегам другой свободо-
любивой республики — Абхазии, где в нескольких скоротечных сраже-
ниях уничтожил грузинские ракетные катера и высадил десант в гру-
зинском городе Поти, где русские морпехи затопили остатки грузин-
ской «армады».

За 5 дней Южная Осетия была освобождена, грузинские войска в 

https://t.me/medvedev_telegram/157
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панике бежали из приграничного города Гори, а Саакашвили, готовясь 
спешно покидать Тбилиси, принялся уничтожать (поедать) детали соб-
ственного гардероба. 

Итогом Пятидневной войны стало признание Россией суверенитета 
Абхазии и Южной Осетии. Ныне Саакашвили находится в грузинской 
тюрьме, а официальный Тбилиси держится в стороне от санкционно-
го безумия — Грузия тоже извлекла разумные уроки.

Абхазия была независима от Грузии ещё с 1491 года — в качестве 
отдельного княжества. В этом виде она и вошла в состав Российской 
империи в 1810 году. Южная Осетия впервые открыто бросила вызов 
Грузии в годы Русской смуты в 1918-1920 гг. — тогда местное населе-
ние восстало, чтобы присоединиться к РСФСР, а не к отделившейся от 
России Грузии.

В советские годы было устроено немало сомнительных эксперимен-
тов с границами (осуждать сложно — никто не верил, что Союз неру-
шимый распадётся). Но после его краха осталось немало «Гордиевых 
узлов».

В 2008-м русский меч разрубил один из них. За свободу Абхазии и 
Южной Осетии погибли 74 военнослужащих Российской армии. 

Вечная им память! 
Слава победителям!

Логика Маркова
Война 08.08.08. в Южной Осетии стала первой попыткой России оста-

новить наступление Запада на Россию. Запад после этого сделал вы-
вод, не что интересы России надо уважать, а что Россию надо давить 
просто сильнее. Ошибки Запада в отношении России.

1. Стремление унизить народы России вызывает растущее возму-
щение России.

2. Стремление отомстить России за собственные психологические 
комплексы прошлого страха России, ведет к иррациональной полити-
ке русофобии.

3. Не сделан вывод из отношения к Германии после мировых войн. 
К России Запад относится не как к Германии после 2 мв, когда Герма-
нию хорошо интегрировали, а как к Германии после 1 мв, когда, уни-
зив Германию, сделали из Германии врага. Сейчас Запад сделал из 
Россию врага по своей глупости.

4. Запад, поддержав русофобские антидемократические режимы и 
откровенную диктатуру киевского режима и введя политическую цен-
зуру в своих сми в отношении преступлений  киевского режима, обру-
шил свой статус образца свободы и демократии в глазах граждан Рос-
сии. И тем самым обрушил свой главный ресурс влияния на Россию.

5. Начав открытую гибридную войну против России, Запад забыл 
старую мудрость, что Россию можно обмануть, но нельзя Россию по-
бедить.

https://t.me/logikamarkova/2991
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Николай Стариков
14 лет назад Россия впервые провела операцию по принуждению к 

миру. 
В 2008 году против России санкции не ввели.
Как и Саакашвили не судили и не посадили. Он сам сел и гораздо 

позже. 
Правоту России подтвердили, но признали ее тихо - тихо.

Vоенкор Котенок Z
В это утро 14 лет назад началась война 08-08-08. 
Россия, защищая осетин, применила силу и ввела войска. Мы были 

готовы идти дальше, но были остановлены в броске от Тбилиси. 
Мы встали под Гори и не до конца поняли, что произошло тогда. 

Пару месяцев назад меня спросила грузинка: 
«— Почему вы не взяли тогда Тбилиси?». 
«— Человеколюбие проявили».
Ответил так, а кошки на душе скребут до сих пор. По одной причи-

не — если бы взяли тогда Тбилиси, остановив поглощение «чужими», 
конфликта на Украине бы не было. Но история не терпит сослагатель-
ного наклонения.   

Холмогоров
14 лет назад мой «Русский обозреватель» оказался одним из самых 

эффективных сетевых СМИ, освещавших русскую точку зрения в ходе 
принуждения к миру. 

Самым ценным оказалось то, что мы вовсю работали тогда, когда 
остальные, на которых до этого АП тратила огромные деньги, ждали 
указаний.

По итогам всего нам даже передали персональную благодарность 
от Дмитрия Анатольевича. Жаль - устную, а то сейчас повесил бы в ра-
мочку и проливал скупую слезу.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Так случилось, что я потом был в Кремле на паре совещаний с «раз-

бором» того, кто как действовал, по горячим следам. С рассказами про 
то, как корректировка ударов штурмовой авиации производилась по-
средством солдатиков, сидящих на берёзе с гражданским мобильни-
ком, или про то, как теряли самолёты из-за сбоя в системе «свой-чу-
жой», или про то, как колонна 58-й армии, двигаясь без нормального 
боевого охранения, напоролась на грузинскую засаду и чуть не погиб 
командующий, и ещё ряд совсем непечатных (во всех смыслах) под-
робностей. Но больше всего было разносов про то, как слабо и без-
дарно отработала информационка, которая, как тогда считалось, всё 
проспала. Глядя из сейчас, даже кажется, что она тогда была не так уж 
и плоха, это, что называется, с чем сравнивать. 

Но я тогда сделал для себя вывод, что все эти разносы были, строго 

https://t.me/nstarikovru/30844
https://t.me/voenkorKotenok/39087
https://t.me/holmogortalks/23228
https://t.me/chadayevru/811


ОГЛАВЛЕНИЕ 537ВОСЬМОЕ АВГУСТА

говоря, не по адресу. С какой стати, говорил я тогда, Сурков решил, что 
все должны автоматически сами понимать, кто что должен делать в 
такой ситуации? Поэтому я написал тогда записку, что главное, чего не 
хватило в моменте — это своего рода мобилизационный план, «кон-
верт в сейфе», вскрываемый в час икс и предписывающий логику ор-
ганизации и координации действий в подобной ситуации. Кто что дол-
жен делать, кто кому подчиняться и т.д. — в диапазоне от экспресс-а-
налитики информационных кампаний и контркампаний до формули-
рования плана по подготовке и разгону сообщений. Реакция была та-
кая — эээ… ну, наверно. Блин, говорил я, такое ещё будет. На что по-
лучил ответ: думаю, когда будет, меня уже тут не будет. Что оказалось 
правдой. 

Не хочу тут кидать камень в Суркова — есть кому это сделать и без 
меня. И это тоже не к нему вообще вопрос, скорее к такому свойству 
системы в целом, как умение учиться на ошибках. И я сейчас думаю — 
интересно, а в этот раз тоже забьют или?

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Ну и, к предыдущему. 
Словосочетание «информационная война» навязло у всех в зубах, 

его используют все кому не лень по поводу и без. Между тем, оно само 
по себе является достаточно спорным. Если информационная война 
— это тоже война, значит, у неё тоже должен быть штаб, планирова-
ние, координация, стратегия, оперативное искусство, тактика, теория 
какая-никакая, наконец. Понимание своих ресурсов и их оргструкту-
ры, аналогичных ресурсов противника, какое-то картирование тех и 
других и т.д.; но главное — увязка этого измерения войны с остальны-
ми — от непосредственно «полевого» до дипломатического, эконо-
мического и прочих. Без всего этого это никакая не война, а в лучшем 
случае партизанщина, в худшем — сотрясение воздуха. 

У небратьев есть хотя бы ЦИПСО, который худо-бедно интегриро-
ван в штабную структуру ВС, а также МИД, выполняющий роль тене-
вого think-tank по формулированию и координации информационных 
вбросов на международном треке. Плюс целый пул международных 
коммуникативных агентств на аутсорсе, работающих с мировыми ме-
диа. У нас нет и не предвидится ничего подобного, мы застряли в па-
радигме «правильного пиара», уместной для каких-нибудь выборов, 
но решительно недостаточной для ситуации вооружённого противо-
стояния. 

В этом смысле на вопрос о том, выигрываем мы или проигрываем 
информационную войну, ответ такой — мы её попросту не ведём.

Семен Уралов
О комбинации с «Международной амнистией» 
Доклад правозащитников из «Международной амнистии» показал 

что обобщаемый нами Запад вовсе не однороден. 
Есть субъекты, которым профессиональная честь важнее, чем теку-

https://t.me/chadayevru/812
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щая политическая конъюнктура. 
Мне доводилось пересекаться с представителями этой организации 

в разных украинских городах - Киеве, Львове и Харькове. Всегда и вез-
де активисты «Международной амнистии» были легкие невменяш-
ки, повернутые на документировании, сборе фактов и свидетельств. 
Плюс у них гонорар был привязан к единицам задокументированных 
нарушений, но при этом жесткие проверки. Кажется, такая бизнес-мо-
дель у них работает. 

Странные ребята, местами на секту похожие. В душе опера и судьи 
в одном лице, при этом верующие в свою особую миссию. 

То есть, в искренности их доклада особых сомнений нет. Что совер-
шенно не делает их «пророссийскими» или «объективными». Люди 
просто делают свою работу на которую заточены. 

Это потом на Западе используют подобные аргументы для того, что-
бы разорить бежавшую украинскую элиту - к гадалке не ходи. Но это 
будет потом. 

Сейчас невменяшки-правозащитницы помешали съемке сериала, 
где Зеленский - вождь светлых эльфов. Из-за «амнистии» ракурс не-
много сместился. Эльфы оказались немного темными, с копытами и 
запойным перегаром. Никакие в общем не эльфы, а обычные упыри, 
пусть и хорошо загримированные. 

А если здесь не эльфы, то значит с той стороны не орки. Ломается 
вся идеологическая картина в рамках которой ОПГ «95й квартал» дает 
финальную гастроль. 

Поэтому так психанули в Киеве. Для Зе- и подельников-продюсеров 
этот аспект крайне важен. Для большинства участников «Украинской 
трагедии» и политического хода истории доклад «Амнистии» не име-
ет никакого значения. 

Судить преступников будут по законам России, западные правоза-
щитники если захотят - внесут свою лепту. 

Главное, чтобы денацификация была системной и неизбежной. Тог-
да все получится!

Vоенкор Котенок Z
Главой Запорожской области подписано распоряжение о проведе-

нии референдума по вопросу воссоединения региона с Россией.

РИА Новости
Песков прокомментировал слова Зеленского, что российско-укра-

инские переговоры не состоятся, если на контролируемых Россией 
территориях будут проведены референдумы

«Дело в том, что эти планы у жителей региона. Это же не мы прово-
дим референдум. Тут по всей видимости надо понять, к кому Зелен-
ский с этим заявлением обращается - к гражданам Украины упомяну-
тых районов или к гражданам России»

«Если к гражданам и руководству России, то мы неверный адрес. 

https://t.me/voenkorKotenok/39094
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Нужно обращаться к своим гражданам, спрашивать, почему среди них 
очень много тех, кто не хочет жить в его стране»

Логика Маркова
Референдум. 
1. Глава Запорожской области подписал указ о проведении рефе-

рендума о воссоединении с Россией. 
2. Зеленский вчера выставил ультиматум России, что если референ-

думы будут проведены, то после этого никакие переговоры с Россией 
не возможны.

3. Россию переговоры с Зеленским и не интересуют. Зеленский не 
президент Украины, а глава проамериканской марионеточной адми-
нистрации. И все решают американцы.

4. США очень не нравятся референдумы, значит Россия правильно 
делает, что проводит там референдумы.

5. Все регионы, которые будут взяты с боем армией России до капи-
туляции армии Украины, войдут в состав России. Это стимул для капи-
туляции армии Украины.

Раньше всех. Ну почти.
Для проведения референдума в Запорожье вся территория регио-

на должна быть очищена от неонацистов — сенатор Джабаров

Раньше всех. Ну почти.
Россия не будет отталкивать жителей Запорожья в случае их реше-

ния войти в состав РФ, считает Джабаров.

Образ будущего
Декларация референдумных намерений в Запорожье напрямую 

связана с тяни-толкаем в рядах американцев.
Только что в ряде американских СМИ вышли статьи о том, что лишь 

30% поставляемого на Украину «оборонительного» вооружения дохо-
дит до адресата, а остальное где-то растворяется.

В том числе превращается в наступательное вооружение в Газе, ко-
торое направляется против Израиля.

Моссад обнаружил британскую и американскую технику на терри-
тории Палестины.

Одновременно США поставляют ПВО в Киев, Одессу и Николаев. 
Где логика?

Вчера на сборе актива республиканцев обсуждали смену Зеленско-
го до нового года и расследование хищений бюджетных средств и ору-
жия. 

Но этом фоне Кремль на встречном курсе судя по всему решил под-
нять ставки и обозначить свои интересы. Теперь если анонсированно-
го Киевом контрнаступления не будет, значит Киев сдал Херсон и За-

https://t.me/logikamarkova/2993
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порожье, если будет, то Киев положит 100-150 тыс человек и потеряет 
Николаев до холодов, обнажив путь на Одессу. 

Вместо контрнаступления Киев лупит прицельно по АЭС, чтобы но-
вым Чернобылем отменить контрнаступление и все связанные с ним 
процессы.

Димитриев
Недавно, когда стало ясно, что американцы (плюс немцы и другие) 

придерживают поставки вооружений ВСУ, я спросил одного знакомо-
го по ту сторону фронта: 

- Слушай, а чего они вас держат на голодном пайке?
- Ты про оружие? Ну это же очевидно … Игорь … нам же предначер-

тано перебить друг друга. Поэтому и паёк скудный. Ровно столько что-
бы быстро не сдохнуть, ну и вас случайно назад не загнать.

- Да херовая перспектива. Ну а зачем нам перебивать друг друга?
- А разве ж это уже важно ??? В этом же и весь ужас, трагедия и пиз-

дец. Полное отсутствие какой-то внятной причины.

Сергей Миронов
После падения режима Зеленского результаты приватизации на 

Украине будут отменены. 
Украинские предприятия, попавшие в частные руки в ходе массо-

вой приватизации, которая начнется 1 сентября, должны быть нацио-
нализированы в процессе денацификации Украины. 

Как ни относись к самой идее приватизации, в любом случае она 
требует тщательной подготовки и удобного момента. Продавать гос-
предприятия во время войны – глупость и откровенная авантюра, на 
которую банду Зеленского толкает полный развал государственных 
финансов. Чтобы удержаться у власти, нацистам кровь из носу нужны 
хоть какие-то деньги – а после хоть потоп. Неслучайно приватизацию 
начнут с хлебокомбинатов и спиртзаводов – там легче получить при-
быль, а значит, их можно скорее продать. Это откровенный грабеж 
народа Украины, и те, кто решит в нем поучаствовать, пусть знают, что 
после неминуемого краха преступного режима награбленное придет-
ся вернуть!

Vоенкор Котенок Z
Есть примета - если укроп шастает по подъездам, квартирам, чер-

дакам и крышам многоэтажек, оборудует там позиции, жди беды.
Так нацистские твари подставили русский и русскоязычный Мариу-

поль, ведя огонь под прикрытием мирных жителей. 
Теперь пришла пора Николаева, где еще владычествует мразь по 

фамилии Ким. Здесь вовсю на крышах домов, на первых этажах мно-
гоквартирных домов устраиваются огневые точки, окопы роют на дет-
ских площадках. Жители покидают город. 

Однако, примета. Это к вопросу о «наступе» укропианцев на потем-
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кинский Херсон.

ATOMIC CHERRY
За 5 месяцев масштабных боевых действий (в условиях тотального 

огневого превосходства российских войск) ВСУ понесли безвозврат-
ные потери в 14,5% от общей численности довоенной кадровой ар-
мии (255 000 тыс.) или 5,3% от численности армии военного времени 
(700000 тыс.).

Это говорит о том, что структурно украинская армия не понесла по-
терь, могущих подорвать ее способность сражаться (для этого должно 
быть потеряно не менее 35-40% личного состава).

Более того, ВСУ перешагнули «психологическую планку» в 100 тысяч 
раненых и убитых – в ряде исследований можно найти утверждения, 
гласящие, что по достижению таковой «планки» армии, имеющие ка-
кие-либо дефекты организационной структуры, теряют способность 
к выполнению боевых задач, чего на примере украинских вооружен-
ных сил мы не наблюдаем. Поэтому заявления отдельных лиц (или 
медиа) о скором распаде украинской армии вследствие «тяжелых по-
терь» следует считать, как минимум, безответственными или неком-
петентными – или, как максимум, дезинформационными.

Vоенкор Котенок Z
Людской голод на фронте у Донецка. В первую очередь этим объяс-

няется то, что пока враг не отброшен от столицы ДНР.
Потери? Да. Война. Забирает ротами. Целыми ротами. Это подлый 

закон войны.
Нехватка людей во взводах и батальонах. Увы, это так. И ситуация, 

мягко говоря, не простая. Никакого паникерства и упадничества. Кто 
был, тот понимает. 

Просто бывает, что некем идти вперед. 
Всё просто. Отработает арта, загасит укра и вдавит его в глину и ще-

бень. Поредевшие роты атакуют, но банально НЕ ХВАТАЕТ пехоты. И 
враг имеет возможность не просто снова поднять голову, но и огры-
заться, и контратаковать. Так что никогда не спешите заранее объяв-
лять о «флагах на башнях», хотя бы потому, чтоб не молчать потом.

Есть у нас в Донбассе все - спецназы, телохранители, министры и их 
замы, спикеры, военкоры и волонтеры. А пехота редеет так, что ино-
гда становится тихо там, где еще неделю назад стоял строй немоло-
дых мужчин в пикселе. К сожалению, «оркестра» на всё не хватает. К 
огромному сожалению.

Я не теряю надежду, что заиграет один большой Русский оркестр, и 
врага распылят...

https://t.me/atomiccherry/471
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ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

Стрелков Игорь Иванович
На Донецком фронте - без изменений, по сообщения с фронта - ата-

кующий потенциал действующих здесь частей донецкой пехоты ( из-
начально небогатый) практически исчерпан. Имеющимися силами до-
биться взятия Авдеевки и продвижения на других участках вряд ли воз-
можно. Продолжаются бои за окраины Пески. Хотя противник несёт 
гораздо бОльшие потери в ходе данной операции, даже тактические 
успехи «Третьего Эффективного этапа» в плане продвижения вперёд 
пока унизительно - минимальны. Даже я - при всем своём нескрывае-
мом скепсисе, - не предполагал таких скромных результатов.

Readovka
Зеленский призвал страны Запада запретить въезд всем гражданам 

РФ, а тех, кто уже уехал из России — отправить обратно 
Зеленский считает, что население России должно «бороться, спо-

рить и кричать» против нынешний власти. А иначе русские должны 
«жить в своем собственном мире, пока не изменят свою философию», 
— считает украинский президент. 

В связи с этим он призывает страны Запада ввести запрет на въезд 
на свою территорию для всех россиян, даже для тех, кто сбежал за-
границу с началом СВО — «потому что русские отбирают чужую зем-
лю». По его мнению, запрет на въезд в Европу на один год и полное 
эмбарго на российские энергоносители будут намного эффективнее 
всех введенных санкций.

Дмитрий Медведев
Главный украинский клоун предложил «призвать к ответственно-

сти всё население России». Последний раз такие идеи в отношении 
целого народа пытался реализовать Адольф Гитлер. Есть ещё вопросы 
о природе украинской власти?

Байки из Спасской Башни
«Зеленский - типичный нацист. Он говорит, что «виноваты все рос-

сияне». То есть родился маленький ребенок, ни в чем не повинный, 
Зеленский считает его во всем виноватым. Старик немощный тоже ви-
новат? Зеленский - нацистская свинья, притворившаяся украинским 
президентом. И не надо говорить мне, что он еврей. Ни один еврей 
никогда бы не предложил наказать кого-либо по факту принадлежно-
сти к территории, расе или нации. Ни один еврей».

Владимир Соловьев, телеведущий

Андрей Медведев
Ну что же, пассаж интересный. То есть, раз все население России 

выбирало эту власть и несёт ответственность за её действия, то таким 

https://t.me/strelkovii/3064
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образом мы приходим к простому выводу  - в России всё ок с демо-
кратическими выборными процедурами.

Ну а если боевой листок русофобии сообщает нам об этом через 
интервью с Зеленским, то тему с признанием или не признанием лю-
бых результатов выборов в России, видимо, можно раз и навсегда за-
крыть.

Потому что фактически мы имеем признание: выборы в России есть, 
они всенародные, просто результат не устраивает Запад.

Поэтому собственно, санкции и направлены не против элитных 
групп, не против «башен», а против каждого гражданина России.

Друид
Владимир Зеленский и его команда постоянно извращаются на 

предмет различных политических заявлений русофобской направлен-
ности. На этот раз В. Зеленский озаботился проблемами получения 
россиянами шенгенских виз и призвал страны Евросоюза не выдавать 
эти визы нашим соотечественникам. 

Видимо, украинский президент не знает социологию и того, что по-
давляющее большинство россиян не ездит в Европу и их эти визовые 
проблемы не касаются. И что именно Россия приняла наибольшее ко-
личество беженцев с Украины, без абсолютной ненависти и дискри-
минации к ним.

Объясняет Readovka
Будем откровенны, это не интервью президента незалежной Зелен-

ского, это — свод методических рекомендаций и стратегических ли-
ний западных кураторов по дестабилизации внутриполитической си-
туации в России. Очевидно, что максимальные санкции, вводимые в 
отношении России с 24 февраля, имели целью не прекращение СВО, 
а побуждение населения страны к революции и демонтажу полити-
ческой системы. При этом, как оказалось, многие кейсы, работающие 
на страны Ближнего Востока, Европы и Африки в рамках концепций 
«оранжевых революций» в России не сработали.

Сейчас западные «центры принятия решений» написали программ-
ную речь для Зеленского, которая фактически полностью легализует 
теорию полной отмены русских независимо от политических взглядов 
и отношения к СВО. Всё это идеально ложится в концепцию «Украина 
— АнтиРоссия», теории деколонизации и формирования коллабора-
ционистского либерального движа.

МАРДАН
Зеленский предложил закрыть Европу на год для всех русских. Но 

то ладно. Главное, что украинский президент предложил выслать об-
ратно всех россиян, которые успели в Европу выехать.

Идея депортации пришла откуда не ждали. 
Мы, в общем, не против. Высылайте. Примем как родных. Кто-то 
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поедет домой, к папе с мамой. А кто-то – сразу в лагерь.
Латынина, семейство Гудковых, Жданов, Волков, Люба Соболь, Гу-

риев и Чичваркин отправятся сразу или на лесосеку, или в солнечный 
Магадан… 

Бывшие члены УЖК «Эхо Москвы» будут драться с Бабченко и Тим-
ченко за усиленную пайку и право делать стенгазету «На свободу с чи-
стой совестью».  

Оксимирон, Face и старенький Гребенщиков организуют вокаль-
но-инструментальный ансамбль из талантливых заключенных и ста-
нут лауреатами конкурса среди осУжденных «Калина красная». 

И конечно все они будут активно сотрудничать со спецчастью.
Так что, давай Владимир Александрович! Дави их гадов!

Образ будущего
«Посещение Европы - это привилегия для русских», говорит пре-

мьер Эстонии.
И русских надо этой привилегии лишить.
Только не надо смеяться, это серьёзный момент.
Безвиз для украинских граждан был той морковкой, которой пома-

нили на принятие майданного насилия.
Решили, раз работает, надо эксплуатировать.
Эстонский нацизм - вещь своеобразная и удивительная, а потому 

так долго живет под боком у нас.
Его изучают и иногда используют в целях пропаганды.
Задача известная: есть граждане, а есть второй сорт. 
Эстония была пионером цифровизации, первой в мире начала про-

водить полностью электронное дистанционное голосование на выбо-
рах.

Шаг за шагом, через тернии вакцинации и санкций против русских, 
избранные привилегированные эстонцы предложили лишить русских 
ещё каких-нибудь прав.

КЛИШАС
Привилегией является то, что эстонцам позволили жить в собствен-

ном государстве, советская власть позволила когда то

Сенатор Джабаров
Согласен с коллегой Клишасом. 
По большому счёту эстонцы живут на земле Российской империи. 

Эту землю Пётр Великий завоевал у Карла XII, одержав победу в Се-
верной войне (1700-1721). Мало того, Россия заплатила шведам за эту 
землю огромные деньги (для чистоты присоединения). 

Поэтому именно для Эстонии это является привилегией. Им пода-
рили землю, принадлежащую России. И чем скорее Эстония это ос-
мыслит, тем больше у неё шансов сохранить свою государственность.

https://t.me/obrazbuduschego2/10798
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Юрий Баранчик
Ну, если Запад предпочитает, чтобы русские туристы его посещали 

на танках, так тому и быть. Ждите.

Холмогоров
Посещение Европы это не привилегия и не право человека. Это свя-

щенная обязанность каждого нового поколения русских солдат.

Байки из Спасской Башни
«Нам необходима ясная правовая основа для конфискации в каче-

стве ответной меры иностранной собственности, в частности украин-
ской в России и на освобождённых территориях Украины. Данный во-
прос должен  предметно обсуждаться с Правительством осенью».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Тот самый Олень
Срезонировавший в мировых СМИ призыв зигующего Зеленского 

странам Запада выдворить всех русских и закрыть границы для тури-
стов, потому что «каждый россиянин должен нести ответственность 
за свое правительство» -  только кажется абсурдным и смешным. Всё 
это увертюра к готовящемуся новому витку оголтелого «русского кэн-
селлинга» на Западе, который случится после 11 сентября, когда на 
освобожденных территориях запланированы референдумы о присо-
единении к России. 

Западу нужно будет жестко отвечать, но ресурс экономических санк-
ций против корпораций, истеблишмента и бизнеса уже поисчерпал-
ся, поэтому при дефиците чисто экономических механизмов, которые 
уже повредили бы собственным экономикам, санкции  непременно 
выродятся в форменную русофобию - гонения на русских и всё рус-
ское заграницей. 

Образ будущего
Сенатор Рукавишникова просит Роскомнадзор дать заключение, со-

ответствует ли российскому законодательству свободное использова-
ние vpn.

Потому что vpn может быть инструментом в гибридной войне про-
тив России.

В борьбе за суверенитет она ссылается на опыт других стран: Север-
ной Кореи, Туркмении, Ирака, Ирана.

Может быть стоит поступить иначе?
Проверить товарища Рукавишникову, не используется ли этот сена-

тор в качестве инструмента гибридной войны против России?
Не занимается ли она сознательно вбросом в общество абсурдных 

инициатив, чтобы позлить людей?
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Байки из Спасской Башни
«Из 1382 иностранных компаний 77,6% предприятий не стали за-

крывать свой бизнес в России. Вашингтон и Брюссель сами себя выпо-
роли. Санкционная политика привела к росту цен, инфляции и дефи-
циту энергоресурсов. При этом зарубежные компании неохотно ухо-
дят с российского рынка: это несёт для них не только издержки, но и 
отсутствие перспектив вернуться».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Байки из Спасской Башни
«В XX веке человечество выработало три пути развития. Первый - 

«Новый мир» Советского Союза на основе ленинско-сталинской мо-
дернизации. Она позволила в кратчайшие сроки построить 9 тысяч за-
водов и из полуграмотной страны стать Державой с самым образован-
ным населением и лучшим производством в мире. Поэтому нацистская 
Германия оказалась слабее СССР, несмотря на то, что на нее работала 
вся мощь объединенной Европы. Второй - «Новый курс» Рузвельта, 
который многое взял у СССР, сумев тем самым подлечить американ-
скую экономику по апробированным Лениным и Сталиным лекалам. 
И, наконец, третий путь - «Новый порядок» Гитлера с уничтожением 
целых народов. Поэтому выбор у нас сегодня один: либо социализа-
ция, либо фашизация».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Холмогоров
Русские это этнос, который создал одно из величайших государств 

и одну величайших культур в истории.
Этнос с государством и развитой культурой именуется нацией.
Русская нация, как и любая нация, инкорпорирует в себя предста-

вителей иных этносов, иногда индивидуально, иногда коллективно.
Инкорпорация в русскую нацию происходит за счет усвоения рус-

ской культуры и большей или меньшей степени уподобления русским.
Чтобы такое уподобление было возможно, этническое ядро долж-

но сохранять свою идентичность (чтобы было понятно кому уподо-
бляться) и доминирование (чтобы было понятно зачем).

Чем больше людей на планете Земля уподобятся русским - тем луч-
ше, поскольку это приближает их к Православию, важнейшей черте 
русской идентичности, а значит и к спасению души.

Логика Маркова
США. Прошёл обыск утром в доме Трампа. 1. Это попытка отстра-

нить Трампа от президентских выборов. 
2. Трамп самый популярный сейчас политик в США. 
3. Трампа пытаются отстранить по явно сфабрикованному делу о 

якобы попытке захвата власти.
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4. На выборах 2020 года победил не Байден а Трамп, но выборы 
были фальсифицированными в пользу Байдена.

5. Это все признаки деградации демократии в США и переходу к не-
демократическому правлению.

МИГ
По обыскам у Трампа, коротко:
1. Могут ли Трампа посадить за решетку? - могут
2. Может ли Трамп баллотироваться в президенты 2024, находясь в 

тюрьме? - легко. Более того, такие прецеденты уже были
3. Уменьшит ли пребывание в американской тюрьме его популяр-

ность? - нет. Скорее наоборот
4. Повышает ли уголовное преследование Трампа шансы демокра-

тов на выборах в Конгресс? - вряд ли. Почти наверняка большинство 
там окажется за республиканцами

5. Что все это значит? - Америка не рухнет, но паралич администра-
ции будет только усиливаться. Это как минимум усложнит принятие 
каких-либо знаковых, исторических решений

Байки из Спасской Башни
«Прям так и вижу президента США, который отчаянно пытается за-

пихнуть в унитаз секретные бумаги. Но именно так сейчас изображают 
демократы своего конкурента на выборах. Ведь, похоже, других шан-
сов остановить популярного республиканца у них нет. Дряхлеющий 
на глазах Байден уже превратился в номинального президента, окру-
жение которого в панике ищет способ удержаться у власти после 2024 
года. Поэтому не сомневаюсь, что операция ФБР направлена именно 
на дискредитацию и устранение из президентской гонки Трампа».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Холмогоров
Человек в теме мне объяснил важную вещь про сопротивляемость 

украинцев.
Тамошняя пропаганда создала после 24 февраля абсолютный симу-

лякр Отечественной Войны.
В то время как наша пропаганда пошла по пути СВО с абсолютно не-

понятными (особенно по ту сторону линии фронта) целями.
Вместо того, чтобы упирать на то, что мы избавляем их от зла, кото-

рая несет с собой Украина (конкретный перечень зол олигархической 
клептократии приложить легко), обосновывая это избавление своим 
национальным правом, мы начали мутную глобалистскую историю 
про демилитаризацию, совмещенную с бесконечными реверансами 
перед украинством.

Вопрос: зачем вы пришли? - в этом нашем дискурсе ответа не име-
ет. А их вопрос зачем мы воюем решается автоматически: за Родину, 
поскольку никакого альтернативного образа Родины нашей пропаган-
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дой до сих не предъявлено, нам даже пленному всушнику нечего ска-
зать.

До тех пор, пока в сознании всушника не начнется война Родины с 
Родиной, вместо нынешней борьбы за Родину против какой-то мут-
ной геополитической интервенции с непонятными целями, до тех пор 
ни о каком моральном крахе ВСУ говорить не придется.

МАРДАН
Семь ракет по аэродрому в Саках. Крым.
У нас все ещё СВО?

МИГ
День атаки на Крым
теперь уже можно написать, что атаковать кое-что в Крыму они уже 

пытались. Но ПВО перехватывало.
сейчас, если мы не ошибаемся, первые прилеты. 

Vоенкор Котенок Z
Сообщается уже о семи взрывах на объектах в Крыму. Это уже даже 

не «красная линия». Это прямой казус-белли, после которого и даль-
ше говорить об «СВО» — как минимум странно. Пора произнести на-
конец то, что уже имеет место по факту — мы на войне.

Объясняет Readovka
Неужели на Украину поставили обещанные ATACMS?
Конечно, сейчас самый главный вопрос заключается в том, какой 

именно ракетой был нанесён удар. Ближайший возможный пункт, под-
контрольный Украине — Очаков. До точки прилёта — более 200 км. 
Из этого следует, что удар не был нанесён «Точкой-У» или HIMARSом. 
Остаётся несколько вариантов: 

1. Удар был нанесён с беспилотника, однако этот пункт мы сразу от-
метаем, так как взрывов было очень много; 

2. Украина получила дальнобойные ATACMS;
3. Удар был нанесён ракетой с одного из гражданских кораблей в 

Чёрном море (о чём мы писали вчера).
Наиболее реалистичным вариантом, судя по ситуации, является 

именно второй.
Удар был нанесен по Новофёдоровке, где находится один из самых 

крупных военных аэродромов в Крыму. Возможно, попадание было в 
склад ГСМ или вооружений, в связи с чем идет повторная детонация 
и взрывы.

Vоенкор Котенок Z
Семь взрывов на военном аэродроме в Новофедоровке. 
По предварительным данным, речь идет о ракетном ударе с Одес-
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ского направления. Не исключено, что противник применил ракетное 
вооружение НАТОвского образца.

Kotsnews
Как вы могли понять – ракеты с дальностью 200-300 км уже у нас на 

вооружении и применяются, — пишет экс-советник главы МВД Украи-
ны Андрусив.

Это к вопросу о том, что никаким заверениям американцев верить 
нельзя. Вашингтон решил пойти на обострение. Интересно, чем отве-
тим. (Тут дежурная шутка про центры принятия решений).

Логика Маркова
ВСУ нанесли удар по Крыму ракетами. По району Саки. Первый раз 

по Крыму. И пока по военным объектам. Но нет сомнения, что даль-
ше будут удары по городам и по мирному населению. Потому что ки-
евский режим активно использует политику государственного терро-
ризма. И этот режим должен быть уничтожен во имя гуманизма и че-
ловеческой цивилизации.

Политджойстик/Politjoystic
Негласный консенсус заключался в 2К: мы не трогаем Киев, они - 

Крым.

Бульба престоловъ
Если случится 0,0001% чудо, и удары по Банковой за Крым будут, то 

с предупреждением украинской стороны за 48 часов по десяти кана-
лам. Удары придутся по «пустым сараям», как это происходит всю во-
йну. Но пропиарят это событие знатно, показали всёпропальщикам. А 
может и попросят украинцев самих взорвать пустой сарай, чтобы не 
нарушать запрет на атаки Киева и других городов, который был на-
ложен на РФ Стамбулом-1. Но вряд ли украинцы согласятся. Так или 
иначе, для Администрации Путина неприкосновенность украинского 
управления страной и армией — абсолютный приоритет, выше кото-
рого на этой невойне нет ничего. Если хоть один волос упадёт с голо-
вы Зеленского или украинских военачальников, то Запад просто уво-
лит всю Администрацию.

Вы и не представляете степени замазанности Администрации Пу-
тина с украинской стороной и Западом, и влияния этой замазанности 
на ход войны, особенно на сожжённые колонны и котлы из ВС РФ.

Скажем так, ВСУ не только знали о времени и дате атаки заранее, 
им и Западу задолго до 24 февраля был доведён списочный состав, 
численность и принадлежность атакующих частей.

Договорняки существуют только в голове руководства РФ, но руко-
водство неуклонно этим договорнякам следуют. 

В марте в рамках Стамбула-1 Администрация была готова сдать Хер-
сон, Запорожскую и Харьковские области в обмен на заморозку боевых 

https://t.me/sashakots/34819
https://t.me/logikamarkova/3002
https://t.me/politjoystic/27994
https://t.me/bulbe_de_trones/1494


ОГЛАВЛЕНИЕ 550ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

действий, всю Луганскую и Донецкую области и (возможно!) Крым, с 
их подвешенным статусом на 15 лет.

Перед русскими у них нет ни ответственности, ни стыда, ни страха.
upd: Администрация Путина в ужасе распространяет методичку, 

что причиной взрыва является диверсия, а то и халатность. Прямо как 
с крейсером «Москва» поначалу. Поэтому даже бутафорских атак на 
Киев не будет.

Таких случайностей и несчастных случаев, именно во время и в ре-
гионе войны, не бывает. В Сирии на Хмеймиме не было ни одной та-
кой детонации, а авиацию там применяли чуть ли не масштабнее, чем 
против Украины.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА
Прилётов не было. 
В Крыму стоит мощное ПВО.
Никаких 9 ракет не было, сообщили нам морпехи с Крыма и неко-

торые подписчики.

Маргарита Симоньян
А вот что случилось на самом деле. На площадке хранения сдето-

нировало несколько боеприпасов. Никто не пострадал. Техника тоже 
цела. 

Никаких прилетов не было. Укропропаганда может засунуть себе 
свою 300-километровую дальность в свои безразмерные говнометы. 

А мы выдыхаем и идем на пляж.

МАРДАН
Как известно, на ракетном крейсере «Москва» произошёл пожар и 

он утонул.

РИА Новости
Минобороны России по взрывам в Новофедоровке:
«Около 15.20 на территории аэродрома ‘Саки’ в районе населённо-

го пункта Новофёдоровка на обвалованной площадке хранения про-
изошла детонация нескольких авиационных боеприпасов»

«В результате взрыва никто не пострадал. Авиационная техника на 
аэродроме не повреждена»

«Принимаются меры по тушению возникшего пожара и выяснению 
причин взрыва. По докладу с места, никакого огневого воздействия 
по обвалованной площадке хранения боеприпасов на аэродроме не 
было»

МИГ
Кстати, зря хихикают над сообщением минобороны. Если вычле-

нить главное, то получается:
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1) по сообщению с места (дежурного), огневого воздействия не было
2) причины взрыва выясняются

Юрий Баранчик
Удары по Крыму со стороны ВСУ говорят о том, что на Украине и в 

мире все идёт по сценарию Москвы, и это радикально не устраива-
ет наших врагов. Поэтому они повышают ставки, переходя некоторые 
недопустимые красные линии (удары по Запорожской АЭС, а теперь и 
по Крыму). 

Но кто им доктор, как говорится? Думаю, ответ последует в самое 
ближайшее время.

Димитриев
Вот опять на ракетный удар ответили информационным контрна-

ступом: 
 «Крымская правда» сообщила, что  причиной взрывов на терри-

тории авиабазы в Новофёдоровке стал пожар при погрузке топлива. 
Следом начали взрываться боеприпасы. Ходит версия о неосторож-
ном курении.

Логика Маркова
Вот прямо из Саков информация по личным каналам, - не было точ-

но никакого ракетного удара. Был пожар, который начался задолго до 
взрывов. То есть наиболее вероятно, что это просто не соблюдение 
техники безопасности. Бывает.

А всем совет - надо верить российским властям. Естественно, мы 
все подумали о ракетной атаке на военный аэродром в Новофедоров-
ка, Саки. И об этом ракетом удара стали говорить из Киева. Но они там 
врут всегда. Но оказалось, что 

1. Ракетный удар, - вероятность 1%, ну даже 0,1%.
2. Диверсия, вероятность 30%,
3. Халатность и плохое хранение , вероятность 60%.
Глава Крыма Сергей Аксенов оперативно прибыл к месту взрывов,  

и уже сейчас пожар потушен.

Джига на могиле |Z
Это ещё хорошо, что хохлы по отдыхающим не ударили.
Не представляю как жалкие кремлевские куколды оправдывались 

бы в этом случае.
Наверное, сказали бы что кондиционер взорвался. Или ещё что-то 

в этом роде.

Vоенкор Котенок Z
Минздрав Крыма сообщает об отправке вертолётов санавиации к аэ-

родрому в Новофедоровке. Местные жители также сообщают о боль-
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шом количестве машин скорой помощи.

Раньше всех. Ну почти.
МЧС Республики Крым сообщило изданию “Осторожно, новости”, 

что при взрывах в Новофедоровке пострадали 3 человека

Раньше всех. Ну почти.
«Обращаю особое внимание, что общей эвакуации в районе нет. 

Принято решение о вывозе людей из домов, находящихся  рядом с 
воинской частью. Все вопросы размещения и питания будут решены 
за счет республики. Будем информировать о том, что происходит», за-
явил Аксенов.

Раньше всех. Ну почти.
Один человек погиб в результате взрывов в Новофедоровке, сооб-

щает глава Крыма Сергей Аксенов.

Ꙃаставный
Все-таки, избаловало нас военное руководство. Хохлы раз в два ме-

сяца умудрятся сделать какую-нидудь, в целом бесполезную, но зре-
лищную пакость за ленточкой с нашей стороны и всё: нервы, легкая 
паника, бутыльки валерьянки, дискомфорт. Просто напомню, что сви-
домые испытывают в разы более страшные пакости с нашей стороны 
по пять раз В ДЕНЬ. И при этом они в своем маленьком внутреннем 
мирке перемогают.

Если бы мы каждый прилет по Виннице, харьковским кракенцам 
или одесским санаториям праздновали так же, как хохлы празднуют 
свои бесполезные перемоги, то — ей Богу, — сдохли бы от дофами-
ной передозировки. 

Давайте будем спокойне е.

Джига на могиле |Z
Представляю как сотрудники ФСБ хватают сейчас из сейфа майн-

кампф и портрет Бандеры чтобы спешно снять очередное видео о аре-
сте диверсионной группы сотрудничающих бонов «националистов» в 
Крыму.

Каргач Ꙃ
В Энергодаре задержали украинского диверсанта. Вашему внима-

нию: свастики, немецкие кресты и прочий джентльменский набор мо-
лодого любителя высшей расы. 

Наши спецподразделения выявляли террористические ячейки, и 
давно наблюдали за истинным арийцем, в том числе с помощью аген-
туры из местных. Взяли на улице: три группы по очереди вели его, пе-
редавая друг другу. Сейчас мужчина даёт показания. Диверсант, раз-
умеется, действовал не один — у него были кураторы, о которых мы 
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вам тоже скоро расскажем.

Джига на могиле |Z
Ахахахахахахаха

Олег Царёв
Сбрасывают мне видео из Сак простые люди. Выбитые окна в до-

мах в городе. Побитые машины. Все это в городе. Достаточно далеко 
от аэропорта. Сообщение Минобороны о том, что авиационная тех-
ника не повреждена вызывает сомнение. 

Мне кажется лучше людям говорить правду. Какой бы она не была. 
Неправда рождает недоверие.

Стрелков Игорь Иванович
В общем, МО РФ заявило, что в Новофедоровке были складирова-

ны боеприпасы, они взорвались, но атаки по ним не было. Вот лежа-
ли себе, а потом ( сразу одновременно в двух местах)  взяли и взорва-
лись. Бывает, чо….

Один шанс на миллион в миллион лет, но каких только чудес не бы-
вает в армии (особенно в нашей). А если кто подумает, что официаль-
ные лица МО вводят общественность в заблуждение, то я решительно 
отвергаю подобную возможность! 

Образ будущего
В Кремле уже есть рабочая оценка случившемуся в Крыму.
Диверсия представляется незначительной, информации о жертвах 

среди мирного населения пока нет.
Государственным СМИ уже поступило указание сместить акценты 

на другие темы и освещать вскользь трагедию в Саки.
В 21:00 будет итоговое заявление по Первому каналу плюс будет 

разрешено шапкозакидательство у  Соловьева, этим и решено огра-
ничиться. 

Военного ответа на это не последует, но межведомственная комис-
сия расследование проведёт.

Раньше всех. Ну почти.
Правда и свет всегда берут верх над силами тьмы — Путин

https://t.me/dancingrussians/526
https://t.me/olegtsarov/3032
https://t.me/strelkovii/3066
https://t.me/obrazbuduschego2/10802
https://t.me/bbbreaking/132401
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ДЕСЯТОЕ АВГУСТА

РИА Новости
Город Попасная, возможно, не будут восстанавливать, он практиче-

ски полностью разрушен, заявил глава ЛНР Пасечник.
По данным на 2019 год в Попасной проживали 20 306 человек.

Друид
Что послужило причиной взрывов на военном аэродроме в Ново-

фёдоровке – работа диверсантов (что более вероятно) или халатность 
персонала – вопрос большой. Главное – что произошло после. А имен-
но то, как укроСМИ начали распространять информацию о массовой 
эвакуации туристов из Крыма и пробках на Крымский мост. Конечно, 
некоторые туристы прибегли к этому, но это была лишь малая их часть.

Александр Жучковский
Несколько лет назад признаком очевидной ненормальности ситу-

ации были такие гнусные фразеологизмы, как «сторонники федера-
лизации» (применительно к ополчению) и «непризнанные республи-
ки». В какой-то момент республики стали признанными, а про феде-
рализацию не вспоминают даже самые циничные политологи (за это 
давно не платят). 

Сейчас признаком подобной ненормальности являются заявления 
о «союзных силах» или наступлении дончан «при поддержке россий-
ской армии». Ненормально – демонстративное разделение и форма-
лизм (типа регион ещё не часть РФ, войска разные и т.п. дурость), ко-
торые вообще-то уже давно можно было убрать; это самое меньшее, 
за что нам может предъявить «мировое сообщество», не говоря уже 
о том, что на его мнение всем давно плевать (Д.А. Медведев подтвер-
дит). 

Подразделения в ДНР или ЛНР – это и есть российская армия. При-
чём стали таковой – по документам, зарплатным ведомостям – ещё 
задолго до т.н. СВО. А «союзные силы», об этом уже не раз говори-
ли, – это вообще хохма, которую скорее всего придумал под виски ка-
кой-нибудь помощник замачальника какого-нибудь департамента АП. 

Короче, хватит придуриваться и кривляться. Пора думать и говорить 
как нормальные русские, а не унылые россиянцы.

Друид
Спустя пять с половиной месяцев после начала спецоперации на 

Украине можно смело сказать: всепропальщицкие экономические 
прогнозы не оправдались. Текущий уровень инфляции составляет во 
втором квартале около 16%, однако запредельного роста инфляции 
не происходит. Во многом, темпы инфляции удаётся избежать, хотя 
цены на многие товары продолжают расти. 

Ситуация на рынке труда более спокойная, чем это прогнозирова-

https://t.me/rian_ru/173939
https://t.me/wisedruidd/4043
https://t.me/juchkovsky/2579
https://t.me/wisedruidd/4045
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лось. Прежде всего, речь идёт о том, что массовых увольнений удаёт-
ся избежать на крупных промышленных предприятиях и других биз-
нес-организациях. Иностранных компаний из России ушло много, со-
кращения прошли, однако многие выплатили несколько зарплат впе-
рёд и этот запас пока ещё работает. 

К тому же, не стоит преувеличивать долю иностранных предприя-
тий в экономике страны. Безусловно, определённых сложностей со-
циально-экономического характера не избежать, и их объём, скорее 
всего, будет нарастать в третьем и четвёртом квартале этого года.

Дмитрий Конаныхин
Это очень-очень смешно, как безропотно все эти важные господа 

принимают американское название «русская эмиграция», оказавшись 
в Тифлисе или Риге.

Назови их год назад, где-нибудь в центре Москвы, русскими, по-
смотрели бы, как на раздавленную муху.

«Какой я тебе русский, пёс смердящий? Я образованный прозапад-
ный класс, элита!»

Уж как они только самоназывались...
Когда-то их прадедушки были членами ЦИК сионистской левацкой 

партии «Поалей Цион», профессорами Института красной профессу-
ры, следующие поколения стали советской номенклатурой, потом со-
ветскими диссидентами, потом рассерженными образованными горо-
жанами (это было в доисторическую эпоху, когда модное украинское 
выражение «жечь вату» ещё не придумали, поэтому русским плевали 
в харю элегантным «анчоусы»), а нынче они... русская эмиграция.

Непременно русская.
И стоило мутить кровавую революцию и спрашивать о сдаче Ле-

нинграда, чтобы в «свободном и демократическом» Тифлисе назвать-
ся русскими?

Всё-таки, русская история крайне ироничная девушка.

МАРДАН
«Мы не с Украиной воюем и уж конечно не с украинцами. Против 

России воюет весь блок НАТО, просто на территории Украины и рука-
ми украинцев»

И мы отрубим эти руки...

Бульба престоловъ
Сергей «Кириенко» Израитель, будущий председатель Евразийской 

Конфедерации: 
«Мы не с Украиной воюем, и уж конечно не с украинцами. Против 

России воюет весь блок НАТО, просто на территории Украины и рука-
ми украинцев.»

Если вы не понимали, почему этого человека нужно убрать из рос-
сийской политики, пока не поздно — надеюсь, поймёте сейчас.

https://t.me/grishkafilippov/9206
https://t.me/mardanaka/10179
https://t.me/bulbe_de_trones/1507
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А блок НАТО, с его ордами великолепных F-35, новейшими АСП и 
безупречной разведкой ещё даже всерьёз не начинал..

Бульба престоловъ
Пизда Российской Федерации! ©
Оккупация украинскими дерусификаторами или дерусификатора-

ми Администрации Путина?
А может, они заодно? Поэтому и завели колонны в пиздорез, кача-

ют газ, не трогают Зелю и устроили договорную войнушку на строго 
очерченном пятачке?

И может, многонационализация Донбасса, с пусканием русских мо-
биков на мясо, отдачей ценных активов чеченцам и будущим завозом 
таджиков, согласована с Украиной и Западом?

И да, этот пост имеет прямое отношение к предыдущему.

Сергей Миронов
3 августа мы с коллегами создали рабочую группу в Госдуме – Груп-

па по расследованию антироссийской деятельности в сфере культуры 
(ГРАД).

В ГРАД входят депутаты Госдумы, сенаторы и представители сфе-
ры медиа и культуры. Всех нас объединяет желание исключить ино-
странное влияние на нашу культуру и исправить кадровую политику 
государства в этой сфере, чтобы чиновники и бизнес прекратили под-
питывать творческую элиту с антигосударственной позицией. Напри-
мер, Ивана Урганта, Константина Эрнста и группу «БИ-2»...

Сейчас в Интернете начали распространять фейковые списки ГРАДа. 
В один из них попал декан Высшей школы телевидения МГУ им. М. В. 
Ломоносова Виталий Товиевич Третьяков. Вы часто можете видеть Ви-
талия Товиевича в самых разных программах – «60 минут», «Вечер с 
Владимиром Соловьёвым», «Время покажет». Конечно, это не просто 
глупая ошибка – это дешёвая провокация.

Ни я, ни мои помощники, ни мои соратники никаких списков не со-
ставляли. На официальном сайте ГРАДа указаны лишь пять фамилий. 
Уважаемый Виталий Товиевич, это провокация с целью рассорить па-
триотически настроенных людей. Знаю Вас как патриота, государствен-
ника, честного и порядочного человека! Горжусь, что мы с Вами вме-
сте стали объектами провокации, достойная компания. Прошу не при-
нимать этот фейк близко к сердцу

BRIEF
Несколько персон из прилепинского списка ГРАД сообщили ПУЛ 

Telegram на условии анонимности, что с ними связывались некие лица 
и предлагали «решить вопрос по удалению из списка за финансовое 
вознаграждение, которое якобы пойдёт на помощь нашим военным 
и жителям республик».

https://t.me/bulbe_de_trones/1508
https://t.me/mironovonline/4177
https://t.me/rusbrief/52080
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С «ЛЕЙКОЙ» И С БЛОКНОТОМ (Военные журналисты)
Хорошая новость.
Российская армия с подразделениями Народной милиции ДНР и 

сил ЛНР освободили около половины территории Донецкой Народ-
ной Республики.

Эту информацию подтвердил глава ДНР Денис Пушилин.

Логика Маркова
По Пригожину и группе Патриот.
1. Обысков в сми группы не было. Они работают нормально 
2. Сам Пригожин вне подозрений. Он работает на одном из самых 

опасных участков. Именно его после Путина больше всего ненавидят 
в Вашингтоне. 

3. Арестованы журналисты из сми группы Патриот, которые днем 
работали за Россию, а ночью налево брали сомнительные заказы, в 
том числе против России. 

4. Этих журналистов вычислила и сдала ФСБ служба Безопасности 
самой группы Патриот. 

5. Медиа ресурсы Пригожина активно работают на Россию и Пути-
на и поэтому подвергаются и яростным атакам и хитрым атакам. Это 
нормально.

Сергей Миронов
Зеленский окончательно погрузился в мир своих больных фанта-

зий! Накануне этот горе-президентишка заявил, что «всё началось с 
Крыма и закончиться должно его освобождением». 

Более того, в наркотическом бреду главарь киевской шайки вдруг 
вспомнил о коренных народах и посмел заикнуться об освобождении 
Украины для её коренного населения! 

Как язык поворачивается у него говорить такое после 8 с лишним 
лет угнетения коренного народа на юго-востоке Украины?? После объ-
явления «охоты на ведьм» и уничтожения русских, живущих в Неза-
лежной! Да что там русских – он и украинцев, несогласных с нациста-
ми, хоронит под гусеницами танков! 

И ещё, есть ошибочка в этих наполеоновских планах. С освобожде-
ния Крыма всё как раз НАЧАЛОСЬ! А закончится – спасением от этого 
киевского «фюрера» и его приспешников остальной Украины!

Ыыху Москвы Z
Господа, Роскомнадзор не нашёл нарушений в книге «Лето в пио-

нерском галстуке», повествующий о любви двух гомосеков: вожато-
го и пионера. И да... конечно же скоро всё будет по-новому. Скрепы 
скрепятся до скрежета в скреплениях. Это у них там парады пидеров, 
а у нас сплошной традиционализм. Ну, а гомосеков с очередной побе-
дой! 

https://t.me/voenzhur/54027
https://t.me/logikamarkova/3009
https://t.me/mironovonline/4181
https://t.me/iikhu/13485
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Николай Стариков
Как только законом будет запрещёна реклама гомосексуализма, а 

не реклама гомосексуализма среди несовершеннолетних, состав пре-
ступления будет налицо.

Только так.

Бульба престоловъ
Появившиеся снимки доказывают, что новиопы лгали по поводу 

украинских ударов по аэродрому. Прилёты характерны для высоко-
точного оружия, точность как у американцев, сожжённых самолётов 
— горы (дюжина будет). Минус многочисленные Су-24М, Су-30СМ, Ил-
76, и не дай бог сверхценные Су-35С — единственные современные 
истребители РФ.

Думаю, скоро выяснится и о жертвах.
ПВО у РФ просто нет. Забудьте.

Ꙃаставный
Музыканты отомстят за До-

нецк и сушки. Гнобили афри-
канских террористов, загнобят 
и хохлотеррористов. 

Жди, Артёмовск.

Олег Царёв
Военкоры пишут, что не хва-

тает людей на фронте. Но в До-
нецке и Луганске мужчин уже 
не осталось. Некого призывать. 
Многие предприятия остано-
вились из-за того, что мужчи-
ны все на фронте. Бедный Дон-
басс.

МИГ
Нэнси Пелоси говорит о том, поддерживает политику «одного Ки-

тая», и согласна с тем, что Китай является одним из самых свободных 
мест на Земле.

Изменится конъюнктура - будут так же говорить, что Крым и Дон-
басс исторически и фактически принадлежат России.

Что в данном случае правда.

https://t.me/nstarikovru/30915
https://t.me/bulbe_de_trones/1511
https://t.me/zastavnyii/1108
https://t.me/olegtsarov/3043
https://t.me/mig41/19824
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ОДИННАДЦАТОЕ АВГУСТА

Ꙃаставный
По взрывам в Зябровке. Это военный аэродром под Гомелем. Бе-

лорусы его передали в полное пользование России. Последние неде-
ли наши свозили туда комплексы С-300. Бахать и давать вспышки мог-
ли они. Иначе, опять диверсия, небо там тоже хорошо закрыто. Будем 
ждать информацию.

Обн.: скорее всего учения

Бульба престоловъ
Пишут, что после публикации спутниковых снимков последствий 

обстрела аэродрома Зябровка в РБ ожидаются плохие новости для ВС 
РФ.

Ну, там тоже спишут на несчастный случай, Тува врать не будет.

Димитриев
Много лет начальство убеждали, что остро необходима информа-

ционная работа. Убедили. На свою голову. 
Теперь начальство со свойственным ему подходом ведёт инфоборь-

бу: озвучивается единственно верная точка зрения, у кого другое мне-
ние - украинские шпионы, критику игнорировать, на провокации не 
поддаваться, пиарщиков нанять - пусть что-нибудь соврут, главное - 
чтоб до большого начальства не дошло. 

Потому каждый провал выглядит как долгая драматическая поста-
новка. Попали ракеты - не попали, курили - уронили снаряд. Настоя-
щие спутниковые снимки или нет. Целая эпопея, которая привлекает 
внимание больше, чем сама новость

МАРДАН
Ну, вот и спутниковые снимки. 
Заявление Минобороны о том, что летная техника не пострадала, 

выглядит, мягко говоря, стыдно. 
Вместо того, чтобы сформулировать приличную версию событий, 

публике снова было предложено «ничего не случилось, загорелась 
трава».

Поэтому на видеокадрах видно три отдельных взрыва на существен-
ном расстоянии друг от друга с интервалом в доли секунды.

Один вопрос - зачем? Зачем считать добрых русских людей за идио-
тов? Зачем их просто силком выпихивать на украинские паблики? Не-
ужели не хватила позора с крейсером «Москва»? 

Ждем выводов комиссии.
CNN говорит о семи уничтоженных самолетах. Вопрос только каких? 

- старых Су-25 или новых истребителей Су-30.
Давно не бомбили Киев. Слишком давно

https://t.me/zastavnyii/1110
https://t.me/bulbe_de_trones/1522
https://t.me/russ_orientalist/11588
https://t.me/mardanaka/10193
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Олег Царёв
Сейчас в сети курсируют спутниковые снимки аэродрома в Новоми-

хайловке, на которых видны сгоревшие самолёты. 
Напомню хронологию событий.
В день пожара в аэропорту я пишу пост, в котором высказываю со-

мнение в достоверности информации Минобороны о том, что ни один 
военный самолёт не пострадал. Вчера утром меня набирает мой това-
рищ и сообщает, что он звонит из под Сак, с военного аэродрома, где 
самолёт МЧС, куча вертолетов и СУшек, но ни одного сгоревшего са-
молета. Он находился со стороны Новофедоровки, рядом с полем по-
страдавший посёлок, часть домов с выбитыми стёклами и срезанны-
ми взрывом балконами, а часть совершенно целая. Я написал об этом. 

После появления снимков говорил с товарищем снова. Он под-
тверждает свои слова, сгоревших самолётов не видел. Мой товарищ 
боевой легендарный командир с Донбасса, я не сомневаюсь в его чест-
ности. 

Юрий Подоляка, лично зная моего товарища и поверив его словам, 
перепостил. 

Не могу прокомментировать, насколько спутниковые снимки, де-
монстрируемые Укр СМИ, соответствуют действительности, но могу 
допустить, что они верны: аэродром гигантский, возможно мой това-
рищ не видел все, но также возможно, что спутниковые снимки фей-
ковые. 

Я поделился той информацией, которой располагал из первых рук. 
Теперь надо дождаться заявлений МО РФ.

Политджойстик/Politjoystic
Напишут, что Китай отступает, но думаю, что на самом деле Китай 

договорился. 
…
Китайские военные объявили, что НОАК достигла запланированных 

целей во время учений около Тайваня. 
…
Байденистам сейчас явно не до войнушек с китайцами. А тут ещё 

и Джо ушёл в отпуск из-за последствий букета болезней КОВИД19 и 
всего остального. Байденисты приструнили Пелоси в итоге - заявила о 
«едином Китае» (это она летала на Тайвань) и теперь внимательно чи-
тают справки врачей. Какой пока конфликт с Китаем - передышка нуж-
на. А вот что получил Пекин в итоге интересно?

Владлен ТатарZкий
Только проговорил про то, что для Уркаины нет «красных линий» в 

этой войне и вчера вечером мы спасались от утечки аммиака после 
обстрела. 

В будущем нас ждёт полноценная химическая атака, которой обви-

https://t.me/olegtsarov/3045
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нят Россию. Не надо быть большим аналитиком, чтобы это спрогнози-
ровать.

Черный Прапор
Возникает мысль: а как бы нанести противнику по-настоящему чув-

ствительный урон? Он взрывает аммиак, атакует ядерные станции, 
осыпает круглые сутки мирные города снарядами, проникает на нашу 
территорию и устраивает диверсии, отпускает на свободу мау и ему 
подобных… А есть ли у нас в запасе некое эффектное средство, чтобы 
враг несколько отпрянул в ужасе? Ведь должно же быть…

Александр Дугин, философ

Димитриев
Крамник на примере географии боевых дежурств американских ави-

аносцев показывает, что Россия и русская угроза оставалась послед-
ние годы на периферии военных задач Пентагона. Они патрулирова-
ли Тихий океан, Индийский, немного Алтантический. А вот Северные 
моря оказываются не в фокусе американских стратегов. Индо-паци-
фика - вот что их беспокоит. Место жительства большинства населе-
ния мира и расположения львиной доли мирового ВВП. Вернуться на 
Украину американцев практически заставили.

РИА Новости
Россия после решения латвийского парламента объявить ее «стра-

ной, поддерживающей терроризм», может принять ответные меры 
экономического характера, например запретить транзит, заявил РИА 
Новости сенатор Цеков.

Сенатор Клишас задался вопросом, есть ли в Москве до сих пор по-
сольство Латвии. Сама Латвия (а также Литва) в апреле объявила о по-
нижении уровня дипотношений с Россией.

Политджойстик/Politjoystic
Латвия - это кто?

МАРДАН
Признание страной-спонсором терроризма означает практически 

объявление войны. 
Ответным шагом может быть полный разрыв дипломатических от-

ношений, изъятие всех активов, принадлежащих как Латвийской ре-
спублике, так и латвийским компаниям, включая здание посольства 
Латвии. И обязательно - переименование Новорижского шоссе.

Полная блокада, запрет на любую торговлю и финансовые опера-
ции. Дальше - начало диверсионной войны. Террор против государ-
ственных представителей, депутатов, военных и полицейских. 

Ну, раз мы государство-спонсор терроризма, давайте проспонсиру-
ем кого-нибудь в районе Юрмалы и Лиепаи.

https://t.me/darkprapor/5237
https://t.me/russ_orientalist/11587
https://t.me/rian_ru/174076
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Холмогоров
Когда уже парламент России объявит Латвию государством-недо-

разумением?

Юрий Баранчик
Это очередной концептуальный тест для внешней политики России. 

Одним из таких знаковых тестов, напомню, было озвучивание идеи 
ударов по центрам принятия решений, мостам и железным дорогам 
на Украине. Реализован он не был. 

В результате после первого использования политических пампер-
сов и бегства во Львов, а, возможно, и в Польшу, Зеленский вернул-
ся в Киев, стал позировать вместе с западными политиками и други-
ми петухами на киевских улочках, подразделения ВСУ на Востоке бес-
перебойно получают вооружения и боеприпасы, а на Запад идёт экс-
порт продукции.

Сейчас вызов гораздо более серьезный. Возможно, его появление 
связано как раз с тем, что в предыдущем случае наши слова не нашли 
подтверждения в делах. И Запад решил повысить ставки, тестируя Рос-
сию в отношении «права силы».

По идее, в ответ на данный шаг Латвии мы должны разорвать ди-
пломатические отношения, закрыть латвийское посольство, объявить 
Латвию страной-изгоем, осуществляющую геноцид русского населе-
ния, объявить торгово-экономическую блокаду и предпринять ком-
плекс «иных мер» для вразумления потерявшей берега латвийской 
политической элиты.

Жесткость нашего дипломатического ответа покажет, насколько мы 
серьезно готовы защищать свои национальные интересы. 

На прошлой неделе некоторые коллеги с ура-патриотических пози-
ций много писали про Китай, в красках расписывая как он «потерял 
лицо», не ответив жёстко на визит Пелоси на Тайвань. Вот теперь и 
нам предоставилась хорошая возможность не ударить в грязь лицом 
и показать, имеем ли мы что сказать с позиций силы шпротам. Или, 
как и Китай, подтвердим, что не в силе правда.

НЕЗЫГАРЬ
Эксперты не исключают массовых протестов в Латвии и начале граж-

данского сопротивления русскоязычных жителей. Латвия может по-
грузиться в серьезный гражданский конфликт с вооруженными фор-
мами сопротивления. По сути, речь может идти о гражданской войне 
и вооруженном конфликте на территории Прибалтики.

BRIEF
Москва скорее всего не будет отвечать на пропагандистский демарш 

Латвии. Рига рассчитывает на реакцию Кремля, но это их ошибочная 
тактика. Кроме шума пропагандистов и мер экономического характе-

https://t.me/holmogortalks/23318
https://t.me/barantchik/5941
https://t.me/russica2/47809
https://t.me/rusbrief/52181
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ра не будет иной реакции.  МИД даст сухой комментарий, политики 
первого эшелона из Госдумы и Совета Федерации отпиарятся на теме 
и закроют ее. Прибалтика узнает по чем фунт лиха осенью и зимой, а 
сюрпризов для энергозависимых и дотационных регионов достаточ-
но.

Стрелков Игорь Иванович
На фронтах - практически без перемен. Наступление под Донецком 

забуксовало, продвижения нет. Не поступало сообщений о продвиже-
нии в Бахмуте.

На Херсонском фронте - взаимные артиллерийские удары по пози-
циям и тылам. Отмечается хорошая работа нашей артиллерии по пла-
цдарму противника на р. Ингулец. В свою очередь - ВСУ продолжали 
бить по всем мостам через Днепр (на данный момент в разной степе-
ни повреждены все стационарные мостовые сооружения). Противник 
также проявил активность в районе Давыдов Брод ( ожидаю уточне-
ний).

В районе Запорожья противник осуществляет активные перебро-
ски к фронту боевой техники из глубокого тыла.

Сведений о боях в Зарьковской области у меня нет.

Николай Стариков
Шутки шутками, но в ближайшие годы и десятилетия в Россию пой-

дет большой поток эмигрантов из Европы.
К этому надо готовиться, по аналогии с временами Екатерины II. 
Из Австралии тоже найдется много желающих переехать в страну, 

где вода, электричество и отопление не являются предметами роско-
ши.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Поступает информация о том, что Президент России освободил от 

занимаемой должности командующего Черноморским флотом адми-
рала Игорь Осипова

Командующим назначен  вице-адмирал Виктор Соколов

Байки из Спасской Башни
«Главарь киевской шайки катается по миру не в смирительной ру-

башке, а в заношенной футболке цвета хаки. Воображая себя то ли На-
полеоном, то ли Владычицей Морскою. А пресловутый коллективный 
Запад встречает этого закомплексованного клоуна как героя. Отправ-
ляя на Украину оружие вместо десанта врачей. Вот и приходится нам 
брать на себя роль санитаров. И выжигать неадекватов калёным же-
лезом. Пока волна безумия не охватила весь континент. И на каждого 
Наполеона у нас найдётся свой добрый доктор».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

https://t.me/strelkovii/3070
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Комиссар Исчезает
Я знаю, как надо проводить референдум на освобожденных зем-

лях.
Ведь в чем там проблема? - организовать все нужно как можно ско-

рее, хотя бы для того, чтобы вывести людей и территорию из серой 
зоны, но при этом понятно, что при попытке устроить что-то вроде 
Крыма в марте 2014 года - УГИЛ, под аплодисменты бывших москов-
ских филологов и правозащитников, будет взрывать и убивать, чтобы 
залить все кровью, но не допустить выхода русских из плена петлю-
ровского Фараона.

Но можно поступить иначе.
Зачем мыслить шаблонами? Зачем тупо следовать культу сверхцен-

трализации? Мы живем, как известно, в эпоху всего сетевого, верти-
кального и распределенного, а не единого-четкого-ать-два-рассчи-
тайсь.

А это значит, что референдум должен быть перманентным.
Кто вообще сказал, что уходить из Украины нужно советскими ад-

министративными областями? Солженицын тридцать лет назад гово-
рил, что решать вопрос о судьбе тех или иных мест правильно голосо-
ванием по районам, - но надо идти дальше.

Пусть за возвращение в Россию голосуют каждый город и каждое 
село по отдельности.

Все-таки сил и возможностей, чтобы закрыть небо, привезти мино-
искатели, сделать оцепление и тому подобное - в каком-то локальном 
пространстве у нас точно хватит.

Сорвать один торжественный суперреферендум Украина сможет.
Но сорвать пятьдесят, сто, двести, пятьсот, тысячу референдумов - 

никак.
И это не только практичное, но и красивое решение.
Русский народ будет уходить из гнусной украинщины ежедневно, 

все время. Это будет бесконечный праздник, бесконечное воссоеди-
нение нации и страны.

Главное - ничего не стесняться, идти поперек стандартов. Собрались 
десять человек в селе Ивановка, постановили, что они теперь Россия 
- и все, Дума, Совфед и Путин приняли Ивановку в Россию. Потратили 
время даже на самый крошечный уголок. 

Потому что нам нужен каждый маленький кусочек родины, и где 
есть наши люди, там они могут родину своим решением воскресить.

Логика Маркова
Пока не Путин, а Дмитрий Медведев, зам главы Совета Безопасно-

сти России, то есть заместитель Путина, посетил ЛНР. Тема - практиче-
ская интеграция ЛНР и ДНР в Россию. Следующее посещение ДНР и 
ЛНР - премьер министр Мишустин. А потом Владимир Путин. Думаю, 
он посетит их сразу после референдума, где жители в начале сентя-
бря, вокруг 11 сентября, проголосуют за воссоединение с Россией. Вот 

https://t.me/komissarischezaet/157
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тогда Путин и приедет, думаю, в Мариуполь, этот город герой.  Прямо 
предвкушаю, что будет писать мировая пресса.

Ꙃаставный
Надеюсь, Дмитрий Анатольевич в Луганске, в кулуарной обстанов-

ке, как-бы между прочим, подойдёт к главному представителю Народ-
ной милиции и, пожав ему руку тихо скажет... «добивайте выживших». 
А затем по-отечески подмигнёт.

Захар Прилепин
Дмитрий Анатольевич.
Сергей Владиленович.
Луганск.
Никогда не думал, что буду с такой доброй улыбкой разглядывать 

фото с несколькими чиновниками в кадре. 
Мы, помню, всё мечтали с Захарченко, как ВВП приедет в Донецк. И 

что ему первым делом показать, какие виды. У Захарченко огромный 
список был всего. Он обожал свой город. Все свои города. Даже ещё 
не отвоёванные.

Репортер Руденко V
Кратко о жизни в Донецке, нет воды, а теперь пол города и без све-

та. Постоянные звуки прилётов и отлетов. Никто из живущих здесь не 
знает когда и какой район окажется под прицелом артиллерии наци-
стов.

В общем ещё одно адовое лето для жителей столицы ДНР.

Холмогоров
Еще раз повторю то, что писал после Новой Каховки.
Ежедневно должны наноситься удары по символически значимым 

целям Украины о которых нельзя не написать в новостях.
Пару раз в неделю должны быть прилеты по Киеву. Обязательно 

ежедневно по Западной Украине.
Если не можете сделать - работайте над тем, чтобы смогли. Иначе 

какого?
В позе жертвы нет ничего выгодного (тем более если как в Саках не 

признавать себя жертвой).
Поза жертвы демобилизует.
Поза жертвы это саботаж.
Стоять и утирать ядовитые плевки психика может не бесконечно и 

если не бить на опережение, потеряем настроение в стране. 
Бейте.
Ежедневно. 
Так, чтобы прилеты к ним были в топе новостей и не могли быть пе-

ребиты ничем. 

https://t.me/zastavnyii/1123
https://t.me/zakharprilepin/13755
https://t.me/RtrDonetsk/8347
https://t.me/holmogortalks/23330


ОГЛАВЛЕНИЕ 566ОДИННАДЦАТОЕ АВГУСТА

Создайте в генштабе управление, которое будет планировать такую 
Войну Прилетов.

И бейте, бейте, бейте.

Димитриев
Основной посыл местным жителям какой? Им нужно не про обу-

чение на русском говорить, а наврать, что РФ это порядок и большие 
бюджеты. И для этого нужно быстрее вступить в состав и не быть се-
рой зоной как ЛДНР. Дорогие херсонцы и мелитопольцы, война это 
очень плохо, но она случилась и теперь Путин заднюю не включит, так 
давайте вместе наводить порядок и запускать экономику.

P.S. ну ещё и вынести туда приемную Следственного Комитета, чтоб 
было куда прийти и кляузу на органы власти написать.

Холмогоров
«Киевляне кайфуют. Открыты все рестораны и летние веранды. Ра-

ботают ночные клубы . Работает весь транспорт. Люди купаются в Дне-
пре. Они считают себя победителями. В Донецке нет воды. Моей теще 
сегодня человек со слезами от счастья рассказал, что смог сегодня пер-
вый раз за неделю постараться и даже помыть унитаз. Теперь в ча-
сти Донецка не будет света. Каждый день на лепестках подрываются 
люди. Из за не хватки рабочих рук на тяжелое производство в Донец-
ке стали брать женщин».

Из комментариев.

Нам пишут из Янины
Промежуточный итог «размена» можно проследить по результатам 

очередного потока мобилизации в ЛНР и ДНР.
В ЛНР недавно, не помню, писал ли уже об этом, начали забирать в 

армию водителей «Скорой». Стоимость «бумажки от армии» подско-
чила до 100 тр.

В ДНР в одно из подразделений прислали полтора десятка человек 
«пополнения», из которого годными, нормальными бойцами для пе-
хоты по здоровью оказались двое. ДВОЕ. Часть присланных была из 
выздоравливающих, ещё со спицами в раненых конечностях. Одного 
«рекрутеры» забрали из «дурки», это быстро выяснилось, его отпра-
вили обратно в «дурку».

Так что, граждане российские «военные блоггеры» уже месяц на-
драчивающие на «Главное событие августа-сентября этого года - на-
ступление Союзных Сил на Славянск и Краматорск», попуститесь. Если 
оно будет реализовано, то только силами ВС РФ. Которые кстати, где?

Логика Маркова
Вместо мобилизации в России набирают добровольцев. Условия 

примерно такие.
1. Единовременно семье 200 тысяч рублей. 

https://t.me/russ_orientalist/11589
https://t.me/holmogortalks/23331
https://t.me/wehearfromyanina/596
https://t.me/logikamarkova/3024
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2. Выплата 200 тысяч разбита на два транша. Сначала в течении ме-
сяца 50 тысяч, потом через 2 месяца еще 150 тысяч. Это понятно. Что-
бы нельзя было убежать с полученными 200 тысяч.

3. Ежесуточно 2 тысячи. Не много, мне кажется. Хотя больше, чем 
на Украине. 

4. Семье гарантии санаторно курортного лечения.
5. Детям гарантированное поступление в университет. Выделены 

специальные квоты уже в этом году.
Это на примере добровольцев в Чувашии. В других регионах похо-

же. После интенсивной переподготовки новые добровольческие вой-
ска смогут осенью обеспечить разгром ВСУ.

Байки из Спасской Башни
«Европа цивилизационно начнет чахнуть. Почти наверняка в отсут-

ствие российской культуры современная европейская культура бы-
стро превратится в некое ЛГБТ-месиво, базирующееся на откровенно 
античеловеческих смыслах. Замыкаясь на себе, Европа становится аб-
солютно изолированной от всего мира. Другие-то страны собираются 
расширять контакты с Россией и все больше об этом заявляют».

Владимир Джабаров, сенатор Совета Федерации

РИА Новости
Генсек ООН призвал для обеспечения безопасности согласовать без-

опасный периметр вокруг Запорожской АЭС

МИГ
Самый лучший вариант - создание демилитаризованной зоны из 

всей Украины.

ТАСС
Основные заявления постоянного представителя России при ООН 

Василия Небензи:  
 ▪️В случае ядерной катастрофы на Украине вся ответственность ля-

жет на спонсоров Киева; 
 ▪️Россия надеется, что эксперты МАГАТЭ посетят Запорожскую АЭС 

до конца августа; 
 ▪️У российских военных нет никаких причин обстреливать ЗАЭС; 
 ▪️Радиационный фон на Запорожской АЭС пока в норме, но если 

удары ВС Украины продолжатся, то это вопрос времени; 
 ▪️Преступные действия Киева в отношении Запорожской АЭС толка-

ют мир на грань ядерной катастрофы.

Раньше всех. Ну почти.
США считают, что Россия несет полную ответственность за все воз-

можные риски на ЗАЭС — Госдепартамент

https://t.me/kremlin_bashnya/33742
https://t.me/rian_ru/174099
https://t.me/mig41/19849
https://t.me/tass_agency/150674
https://t.me/bbbreaking/132582
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ТАСС
США поддерживают предложение создать демилитаризованную 

зону вокруг Запорожской АЭС, заявила заместитель госсекретаря США 
по контролю над вооружениями и международной безопасности Бон-
ни Дженкинс.

Холмогоров
Вот. Началось.
И так будет каждый раз.
Псих с бритвой с одной стороны и «жесты доброй воли» и «сокраще-

ние военной активности» под «международным контролем» - с дру-
гой.

Считаю, что сдать назад в связи с ЗАЭС - значит пройти точку невоз-
врата.

Дмитрий Конаныхин
А ещё мы для всего мира унылые.
Это противоестественно, но — да, мы унылые.
От нашего имени, в основном, говорят унылые старики и старухи.
От нашего имени поют какие-то монстры «Голубых огоньков», где 

Алкин Галкин был самый младший этого местечкового шапито.
От имени нашей молодой армии говорят старики-роботы.
Помер Жириновский — за голову схватились: некому отжигать.
Из наших депутатов-говорунов песок сыпется.
Мы, русские, вылезли из могилы Святых 90-х, по уши усыпанные 

старческой пылью.
Нашими театрами руководят старцы.
Наша киноиндустрия стара.
Российская литература на российском языке обсижена старцами и 

старухами. Они не будут стреляться на дуэлях и ради этих старух никто 
не полезет в окно.

Нашими корпорациями управляют старики.
Там, где старики должны сидеть в наблюдательных советах, там у 

нас они сидят непосредственно в управлении — корпорациями, ин-
фраструктурой, армией — везде.

Мы для всего мира старчески немодные.
Нам пока везёт, что в США процветают геронтократы, на их фоне мы 

ещё ого-го.
Но.
Но на территории Украины создан образ молодой администрации, 

молодых генералов, молодых карателей Азова, молодых шлюх, посы-
лающих нюдсы защитникам Украины, этот образ молодости противо-
поставляется старческим нам.

Напомнить, сколько было лет сталинским наркомам и маршалам 

https://t.me/tass_agency/150675
https://t.me/holmogortalks/23326
https://t.me/grishkafilippov/9235
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Победы? Сколько лет было генеральным конструкторам? 
У нас полным-полно молодых генералов, у нас полным-полно та-

лантов, над которыми скопилась старческая прослойка победителей 
Приватизации, Залоговых аукционов и Золотой эпохи.

И сейчас, когда надо очень резко и победительно реагировать, тер-
петь колоссальные нагрузки и действовать на кураже...

Кураж? Да это слово сейчас вообще не поймут.
Кураж. Азарт. Руби в песи, круши в хузары. Мы русские — какой вос-

торг!
Восторг? Объясните, почему после брифингов Министерства ино-

странных дел и Министерства обороны России весь мир должен зави-
довать русским — что быть русским восторг.

На нас мир смотрит.
А мы унылые шопипец.
На нашем тухлом фоне даже обсос Арестович гоголем прохажива-

ется. Потому что кураж поймал. Обсос. Но на нашем тухлом фоне.
Вы думаете, молодёжь этого не видит?

Vоенкор Котенок Z
По подсчетам «The Washington Post», режим Зе лишился контро-

ля над месторождениями стоимостью в $12,4 трлн. Россия вернула 
себе 41 месторождение угля, 27 — природного газа, 14 — пропана, 9 
— нефти, 6 — железной руды, 2 — титановой руды, 2 — циркониевой 
руды и по 1-му стронция, лития, урана, золота.

Еще  «янки» переживают, что Россия имеет возможность вернуть 
себе и все портовые города Новороссии, которые временно находят-
ся в руках укросепаратистов. Американцы предполагают, что это ста-
нет катастрофой для коллаборационистов из Киева. Украина без пор-
тов — аналог Лесото.

РФ, освобождая регионы, которые осваивали русские при Россий-
ской Империи и СССР, а не мифические «великие укры», увеличивает 
демографический ресурс, приобретая трудолюбивое русское населе-
ние, которое третировали укросепаратисты, лживо обвиняя в лени и 
неспособности жить без дотаций.

Русская Реконкиста, несмотря на исторически беспрецедентные 
санкции со стороны Запада, может дать мощный дополнительный им-
пульс к независимому развитию. Главное им воспользоваться, ничего 
не сдать и не предать своих, которым обрыдло жить под ярмом укра-
инского сепаратизма и нацистского террора.

https://t.me/voenkorKotenok/39220
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Николай Стариков
В случае вывода российских войск откуда бы то ни было, там не-

медленно будет повторена «Буча».
Там сразу найдут тела убитых и замученных людей, которых объя-

вят «жертвами российских агрессоров». 
Не надо питать иллюзий.
И Запад охотно поверит 
Ниоткуда нам нельзя уходить. Людей киевский режим будет уби-

вать сам, и тут же обвинять русских в их смерти.
Только вперед.

Образ будущего
Стамбул обвинил Европу в разжигании антитурецких настроений.
Европу ничего хорошего от этого заявления не ждёт.
Вся турецкая идеология строится на том, что турки «в борьбе за спра-

ведливость» наказывали тех, кто их изгонял из диалогового окна куль-
тур.

Монголы и византийцы, от которых турки пострадали больше всех, 
виновны прежде всего в том, что никогда не считались с турецкой (Ос-
манской) культурой и промышляли разжиганием антитурецких настро-
ений.

Греки-византийцы, армяне и проч были наказаны за несправедли-
вость, подлость и неуважение к туркам. Которые конечно всегда стра-
дали от гонений, пока не восстановили справедливость.

Россия сегодня, проповедуя уважительный характер отношений с 
Турцией, выигрывает куда больше чем кажется. Потому что на этом 
фоне привилегированный европейский неонацизм с центром в При-
балтике разрушает турецко-европейские связи.

Ну а Швеция и Финляндия как координаторы прибалтийского нео-
нацизма, получат от Стамбула шиш, а не одобрение членства в НАТО.

И вряд ли командование НАТО выберет разрыв с Турцией, которая 
занимает ключевое положение на Средиземноморско-Черноморском 
полигоне.

Стратегически Финляндия не станет выигрышным для НАТО форпо-
стом на фоне потери большого юга.

Канал Александра Михайлова
Ядерная провокация вокруг Запорожской АЭС может отразиться на 

ходе всей военной кампании на территории Украины.
Предпосылки весьма серьёзные.
Запад в лице Вашингтона  имиджево проигрывает России украин-

скую кампанию. В самих глубинах американского общества отноше-
ние к «поддержке» и «единству» с Незалежной, обходящимся столь 

https://t.me/nstarikovru/30944
https://t.me/obrazbuduschego2/10839
https://t.me/RusGunArmy/1802
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дорого американскому бюджету, резко меняется с хайпово-позитив-
ного к нервно-усталому.

Что до Европы, судорожно ищущей пути из кризиса, то тут амери-
канцы готовы на любую по масштабу нечеловеческую акцию, лишь 
бы продолжать держать хилых евролидеров в узде и вязать и вязать 
их «кровью Украины».

Помните, что провернул Запад на Украине в разгар «котлов» на Дон-
бассе в первое лето военного противостояния? Правильно - сбил ма-
лазийский Боинг.

Тогда жертвами страшной операции, организованной по сценарию 
спецслужб США, и осуществленной силами украинских ПВО по прика-
зу Порошенко, стало около 300 человек.

И Запад тогда добился своего: подключив глобальную медиа-ма-
шину к обвинениям в адрес России, было сформировано довольно 
серьёзное антироссийское отношение у потребителей западных СМИ. 
Что отразилось на введение станций против нашей страны. И правда 
там - на Западе - просто оказалась никому не нужна. 

Кто даст гарантию, что сейчас именно Запорожская АЭС не станет 
новым триггером для остановки военной кампании России на Украи-
не? Но для этого необходим «шок планетарного масштаба».

Тот факт, что в зоне радиоактивного заражения оказывается поло-
вина территории Украины - от Киева до Донбасса, а также акватория 
Черного моря - офис Зелинского меньше всего беспокоит.

Напротив, как мы видим, бандеровский Киев только провоцирует 
этот жуткий сценарий.

Политджойстик/Politjoystic
Киев проигрывает войну. Так же как это было летом 2014 года. Тог-

да для сдерживания  России украинские власти вместе со спецслуж-
бами Запада сбили малазийский Боинг. Сегодня им нужна ещё одна 
трагедия - повторение Чернобыля. Речь идёт о Запорожской АЭС. 

…
ВСУ ее обстреливают уже несколько дней подряд, стоит вопрос об 

остановке выработки на ней электроэнергии из-за повреждения на-
ружной сетевой инфраструктуры и есть опасения повреждений защит-
ных конструкций хранилища отработанного ядерного топлива. 

…
Но, и остановленная станция остаётся опасной - её реакторы надо 

продолжать охлаждать. А для этого нужна электроэнергия от других 
источников, подача вода и тд. Это годы функционирования прежде 
чем она заглохнет окончательно. Как развивалась авария на Черно-
быльской АЭС вы видели в сериалах. Тут такая же история может быть. 

…
Речь идёт не о ядерном взрыве, а о заражении огромных террито-

рий земли и воды попавшими в атмосферу ядерными изотопами. 
…

https://t.me/politjoystic/28028
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Какую цель преследует Киев и Запад? Опять избежать стратегиче-
ского военного поражения. Наземные военные действия будут пре-
кращены на сотни километров от АЭС. Россию обвинят в ядерной ка-
тастрофе. Придётся проводить массовую эвакуацию населения из за-
ражённых областей, а это миллионы людей. Десятки лет придётся бо-
роться с нейтрализацией последствий. 

…
Да, это цена избежания поражения Киева. Готов ли Запад заплатить 

такую её? 99,99999% людей - нет. А тысячные доли циников во власти 
- да. Особенно, те кто живет за тридевять земель.

Дмитрий Медведев
Киевские отморозки и их западные покровители, похоже, готовы 

устроить новый Чернобыль. Ракеты и снаряды ложатся всё ближе к 
реактору Запорожской АЭС и к хранилищам радиоактивных изотопов. 

Говорят, что это Россия. Это очевидная, 100% брехня даже для тупо-
ватой русофобствующей публики.

Даже ООН не верит.
Говорят, что чисто случайно получается. Типа не хотели.
Что тут скажешь… Не следует забывать, что и в Европейском союзе 

есть атомные станции. И случайности там тоже возможны.

Бдительность - Z
Обстрелами Запорожской АЭС руководят британские инструкторы.
Британцы скрывают, что руководят обстрелами Запорожской АЭС, 

сообщили власти региона. 
Минобороны Великобритании направило своих инструкторов, ко-

торые координируют артиллеристов ВСУ, но официально эти специа-
листы либо ушли в «самоволку», либо находятся в отпуске.

КЛИШАС
Срочно денацифицировать и демилитаризовать всю территорию, с 

которой могут наноситься удары по АЭС

Русский тарантасъ
Русский на Украине все, зато на освобожденных территориях сохра-

нится преподавание на украинским языке. Мы же добрые, мы же на 
своих ошибках не учимся!

 При этом логика событий подсказывает, что на Украине должно 
произойти что-то подобное дегерманизации в послевоенной Восточ-
ной Пруссии. И сделать это будет несоизмеримо легче, укропский ис-
кусственный конструкт это, извините, не культурно-историческое на-
следство Тысячелетнего Рейха, а вышиваночная параша с речекряком 
выкормленная печеньем Нуланд.

https://t.me/medvedev_telegram/162
https://t.me/bditelnost/11268
https://t.me/andreyklishas/1176
http://Русский тарантасъ
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Юрий Баранчик
Так как мы на самом деле осуществляем контрудар, то реально мы 

находимся в сценарии мятежа, ответной реакции, попытки сломать 
существующий порядок. Об этом я неоднократно писал. 

Соответственно, логика победы здесь только одна – задержка с до-
стижением целей мятежа, его расширения на другие провинции и тер-
ритории, рано или поздно приведёт к его подавлению. То есть лю-
бой мятеж должен осуществляться в логике революции: неожидан-
ные сильные и резкие удары в ключевые точки существующей систе-
мы и взятие их под контроль. 

Так как у нас революция геополитическая, то здесь сроки не дни и 
недели, а месяцы. И в этом плане, где СВО только одна десятая часть 
мятежа, мы идём достаточно неплохо. Наша задача до конца октября 
– начала ноября, когда должны будут пройти съезд КПК в Китае и вы-
боры в Конгресс США, взять под полный контроль ЛНР, ДНР, Запорож-
скую и Херсонскую область и максимально продвинуться к Харькову, 
Днепру, Одессе и Кривому Рогу. 

Ключевой этап настанет зимой, когда станет понятна устойчивость 
продовольственной и энергетической системы Запада (и особенно Ев-
ропы) в условиях ответных контрсанкций России.

Объясняет Readovka
В июле 2022 года бюджетные доходы за пределами нефтегазового 

сектора упали почти на треть: если точнее, на 29%. И это худший ре-
зультат за 11 лет: даже после Крыма такого не было. Главная пробле-
ма: металлургия, проблемы с логистикой и санкции. Особенно санк-
ции.

В общем, бюджетные доходы за год сократились на 22%, но у на-
шей страны пока достаточно резервов для того, чтобы поддерживать 
необходимый уровень госрасходов. Так что бюджет пока что «сходит-
ся». Нет, большие падения были и раньше, но никогда они не были 
настолько «резкими». А поступления от импортных операций просе-
ли сильнее всего — аж на 44%.

Так что, если кто-то думает, что «нефть-матушка» обеспечит нашей 
стране безбедное существование, поверьте, это не так. Наличие зна-
чительных запасов нефти и газа позволит нам всего лишь не умереть 
от голода. Мы не Саудовская Аравия и не Эмираты, где достаточно вот-
кнуть соломинку в песок. Мы — большая страна в сложном климате, 
и денег от одной только нефти нам будет недостаточно.

Только развитие новых отраслей промышленности, технически 
сложных, дорогих, позволят нам не просто выжить, но жить хорошо. 
Дешевый бензин — это очень хорошо, но он не лишает вас необходи-
мости покупать автомобили в других странах. И нет никакого смыс-
ла радоваться тому, что немецкий автопром мы променяли на китай-
ский.

Только с появлением большого числа технологически развитых 
предприятий, собственного сильного финансового рынка, производ-

https://t.me/barantchik/5960
https://t.me/readovkaru/1200
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ства чипов, нефтехимии высокого передела и сложного машиностро-
ения можно будет сказать: да, российская экономика стала по-насто-
ящему суверенной. Вот только путь нам предстоит долгий. Но когда, 
если не сейчас?

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Сравнивая сегодняшнее противостояние России и Запада с эпохой 

«холодной войны», нельзя не заметить, насколько по-разному тогда 
и сейчас выглядит тема свободы. Тогда западный мир выглядел пред-
почтительнее по целому набору разных свобод: от свободы бизне-
са до свободы слова. Разнообразие в политике, культуре, медиа, сво-
бода перемещений, выбора рода занятий, право на частную жизнь в 
очень широком смысле и пределах. Советская же система контроли-
ровала человеческую жизнь и вмешивалась в неё довольно плотно, и 
переход на ту сторону вполне мог выглядеть как «выбрал свободу».

Сейчас же с тамошних флагов свобода куда-то исчезла. И не толь-
ко с флагов. Об экономических свободах неудобно как-то даже и гово-
рить; что до политических и особенно культурных, там за эти годы как-
то сам собой вырос глобальный партком похлеще советского, и поди 
против него чего скажи. Их пропаганда, кстати, этот сдвиг зафиксиро-
вала — сейчас изгнание плохих русских из западного рая упаковыва-
ется скорее как ограничение доступа к потребительским благам и тех-
нологиям, но не как необходимое действие в борьбе за свободу про-
тив несвободы. 

Можно долго спорить, где сейчас больше свобод — тут или там; как 
по мне, субъективно, так тут. Но намного важнее даже не фактическое 
состояние вещей, а ценностная рамка конфликта: «та сторона» даже 
и не пытается предложить себя в качестве оплота свободы в борьбе с 
тиранией. Наоборот, не брезгует вполне «сталинскими» по духу нар-
ративами о коллективной ответственности всех российских граждан 
за «агрессию», то есть сводя дело к цивилизационному противостоя-
нию, а не ценностному. 

Мы, впрочем, тоже не торопимся подхватить выпавшее знамя; нет 
никакого дискурса, разворачивающего то, за какие именно свободы 
мы воюем. Вообще ничья тема. Странно, да?

Семён Уралов
Никакой войны между Киевом и Москвой нет. Идет ликвидация ОПГ, 

захватившей командование армией и вооружёнными силами. 
Тот кто на постУкраине и в России еще это не понял - тот полная 

жертва когнитивной войны. 
Киеву нужно сопротивляться до ноября. Поэтому киевские элитки 

готовы брать деньги отовсюду - все равно скоро сваливать.

РИА Новости
Медведев заявил, что видит итогом для Зеленского трибунал или 

возврат в комедийные шоу на вторые роли

https://t.me/chadayevru/825
https://t.me/su2050/1349
https://t.me/rian_ru/174190
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Ꙃаставный
Нет, Дмитрий Анатольевич, позвольте спорить, для Зеленского ито-

гом должно стать долгое публичное расследование преступлений его 
и его режима, а затем казнь. Только и только так!

МАРДАН
Молчание Российского МИДа после объявления России Латвией – 

«страной спонсором терроризма» необъяснимо. 
Хотя, объяснимо конечно. 
Только все возможные объяснения не могут устроить ни простых 

обывателей, ни, тем более – патриотическое гражданское общество, 
которое начинает уже уставать от необходимости самостоятельно 
оправдывать неповоротливость российской госмашины.

Решение Латвии – равно объявлению войны. МИД РФ должен был 
в течение суток объявить о полном разрыве дипломатических отно-
шений с Ригой и ввести запрет на любые экономические связи с Лат-
вией и ее резидентами.

Уже поговаривают, что нежелание это делать, объясняется обшир-
ными бизнес-интересами в Прибалтике ряда очень влиятельных рос-
сиян. 

Растущие противоречия между интересами вполне конкретных лю-
дей и растущей напряженностью на всем Балтийском фронте пред-
ставляют собой отдельную зону риска для Системы. Если (точнее ког-
да) имена бенефициаров лозунга «не поддаваться на провокации ру-
софобов» будут опубликованы американской или британской развед-
ками, отмыться будет очень сложно.

Одновременно остается не решенным кризис с транспортной бло-
кадой Литвой Калининграда. А министр обороны Эстонии сегодня пря-
мо объявил о намерении блокировать Финский залив для российских 
военных кораблей.

Все эти демарши требуют жесткого политического и военного отве-
та. Но, все ответы – на паузе, что воспринимается как слабость России 
и ее неспособность управлять конфликтами на нескольких направле-
ниях одновременно.

Ꙃаставный
Источник сообщил Ꙃаставному, что в ближайшие несколько недель 

готовится крупнейшая за последние тридцать лет воздушная военная 
операция. Именно с этим связана диверсия на учебно-тренировочном 
комплексе «Нитки» в Новофёдоровке, неудавшаяся атака на Зябровку 
и агрессивные попытки украинцев устроить техногенную катастрофу 
на Запорожской АЭС.

Воздушная операция будет проводиться массироваными силами 
авиации в тесном взаимодействии с соединениями и частями других 
видов и родов Вооружённых сил.

https://t.me/zastavnyii/1126
https://t.me/mardanaka/10209
https://t.me/zastavnyii/1128
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Vоенкор Котенок Z
Это ж цирк на конной тяге! Шапито в Шепетовке! Самый настоящий 

укроцирк с зачатками поэзии: ««Так мы возьмем Херсон?», - спросил 
Гордон». 

Знаете, у кого спросил? У Люсьен Арестовича — прожжённого ба-
лабола-педераста, превратившегося в оракула. Такие на Украине сей-
час идут на бис — у Арестовича большой рейтинг. В нем уже видят бу-
дущего «президента Украины». Для этого нужно, видимо, всего ниче-
го: работа двух частей тела — языка и мышцы сфинктера, да и то, не 
по предназначению.

А сейчас модного Люсьен заботит лишь одно, как признался он Гор-
дону, куда двинутся 20 русских БТГ (батальонно-тактических групп) с 
левобережья Днепра — «на Запорожье ли Херсон?». Так и сказал: «На 
Херсон». Люсьен путается в русских городах, отданных украинцам — 
Херсоне и Николаеве. 

Люсьен, очнись, русские Херсон уже взяли, могут идти и на Никола-
ев, откуда позорная киевская власть уже вывозит людей из многоэта-
жек, желая сложить их в войне по мариупольскому сценарию. 

Но по мне, так лучше идти на Запорожье, отсечь бандерпадаль по 
Днепру, освободить Слобожанщину и Донбасс, а там, как Бог даст. Мо-
жет, и дальше пройдем.

Стрелков Игорь Иванович
До полугодичного юбилея т.н. СВО осталось менее 2 недель. Уже 

ясно, что «Третий Эффективный» этап операции оказался ещё более 
неуспешным, чем «Второй Конкретный». При чем - гораздо более не-
успешным, так как всех успехов - несколько сел в предполье главной 
полосы обороны противника по линии Северск-Соледар-Бахмут, а так-
же Пески и 2/3 Марьинки под Донецком. Мягко говоря - «сильно не гу-
сто». И обошлись эти успехи весьма недёшево, что неудивительно при 
такой замечательной тактике - штурме долговременного укрепрайо-
на строго в лоб. До 11 сентября ни освободить целиком территорию 
ДНР, ни даже взять Славянск, скорее всего, не получится. Вопрос вско-
ре встанет так: «как имеющимися силами удержать уже занятое».

Провал российской военной стратегии на Украине - «на лицо».
В данной связи у меня есть три предложения:
1) расстрелять все политбюро;
2) перекрасить Кремль в жовто -блакитный цвет;
3) начать реализовывать проверенную стратегию отступления до 

Москвы и Сталинграда, чтобы заморозить супостатов на подступах.
О том, чтобы начать воевать всерьез - уже не заикаюсь даже, - это 

покушение на сакральное. Не призываю я теперь и снять Фанерного 
Маршала. Поскольку его отставка прямо сейчас может спасти от за-
служенной славы за предстоящие «успехи».

https://t.me/voenkorKotenok/39237
https://t.me/strelkovii/3079
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ТРИНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Владислав Угольный
Теперь к делу. Дело такое, что логика военного конфликта смещает-

ся в сторону гуманитарной катастрофы из-за фактора отопления. Укра-
инцы не могут гарантировать отопление в оккупированной ими части 
ДНР и, вроде как, в Харькове. С нашей стороны тоже не все так просто.

Итак, вскоре мы окончательно узнаем что у хохлов будет с отопле-
нием. После этого мы будем знать какой процент территории и насе-
ления будет выведен из украинской экономики и где будет депопуля-
ция. У этого есть ряд положительных и негативных факторов.

Положительные — падение уровня жизни на Украине и рецессия, а 
также меньшее число мирняка в зоне нашего наступления. Кризис бе-
женцев нарастать будет.

Негативные — лишенные работы мужики-переселенцы будут мар-
гинализированы и часть из них пойдет зарабатывать на пожрать в ар-
мию.

С нашей стороны отопительный сезон запустят посредством исполь-
зования шахтных вод. Идея эта не новая и вроде как реализуемая. Тут 
нужно дождаться официальных лиц и их заявлений.

Жизненно важным становится отодвигание фронта от наших круп-
ных городов минимум на 20 км — дистанция залпа градов. Гаубицы и 
химарсы бьют прицельно, но пиздец для жилого фонда обеспечива-
ют именно старые-добрые грады. Проверить это можно в Киевском 
районе Донецка.

Далее — отопление в селах, включая освобожденные. Вопрос пре-
доставления\субсидирования угля для топки домов до сих пор стоит. 
Озвученных решений я до сих пор не слышал. Возможно пропустил.

Идеальным с точки зрения гуманитарной ситуации является осво-
бождение канала «Северский Донецк — Донбасс», что после починки 
сняло бы все вопросы (кроме обстрелов). Но это будет, давайте сохра-
нять оптимизм, только осенью.

И, соответственно, нужно понимать, что залатать дугу Славянск — 
Дзержинск и Красноармейскую агломерацию до начала холодов мы 
не успеем. Северск, Соледар, Артемовск, Авдеевку и Марьинку, если 
повезет и там кто-то живой останется, еще можем и успеть, но даль-
ше — точно нет. Соответственно, ДНР и РФ должны будут моменталь-
но расселять беженцев.

Но, вообще, зима на нашей стороне и часть Украины банально ам-
путируется от обморожения. Жаль, что это все на территории Ново-
россии, но жалко — у пчёлки.

upd. Это не избитое «хохлы замёрзнут», которое пищали с 2014 года. 
Все хохлы не замёрзнут, только определенная доля прифронта.

Сергей Миронов
Несмотря на все усилия пропагандистской машины, неонацистский 

https://t.me/zola_of_renovation/2563
https://t.me/mironovonline/4206
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режим в Киеве вызывает все большее отторжение у населения Укра-
ины.   

Хочу обратить внимание на данные ООН, согласно которым с на-
чала специальной военной операции из Украины уехали свыше 10,3 
млн человек. Из них как минимум 6,3 млн украинцев до сих пор оста-
ются в европейских странах, а еще около 2 млн граждан Незалежной 
сейчас находятся в РФ.

Украину покинула почти четверть населения страны, однако боль-
шинство явно не собирается туда возвращаться – из Европы и тем бо-
лее из России. При этом, как показал телеканал CNN, украинцы мас-
сово выезжают на освобожденные территории из регионов, подкон-
трольных бандеровцам. А ведь нельзя сказать, что это люди, обману-
тые «путинской пропагандой», или им посулили молочные реки и ки-
сельные берега. Они бегут от Зеленского, который не способен пред-
ложить своему народу ничего, кроме войны, страданий, нищеты и на-
ционалистического психоза. Люди понимают, что в такой Украине у 
них нет будущего. 

По сути, референдум за присоединение к России уже начался, и ис-
ход его все более очевиден. 

Димитриев
Обалдеть! Вчера мне навалили денег на карту для полного покры-

тия поездки на Домбай детей из Херсонской и Запорожской областей.
<...>
Очевидно есть в обществе запрос на чисто гуманитарные акции. 

Слышал что сборы на оружие в последнее время резко уменьшились 
в объемах. Это можно сказать такая вот социология. 

Все мы таким образом пытаемся искупить вину, где-то личную где-
то общую, что довели дело до войны.

BRIEF
Модельная установка на выборах глав региона- один тур и резуль-

тат выше 75%.

Образ будущего
Выборы в России превратились в ритуал.

Политджойстик/Politjoystic
Слава богу, что выборы превратились в ритуал. Борьбы нанайских 

мальчиков нам ещё сегодня не хватало.

Ꙃаставный
Ряд источников с утра полностью подтвердил уход всей граждан-

ской и военной администрации из Николаева и Запорожья. Населе-
ние городов уверено, что со дня на день туда зайдет Русская армия.

https://t.me/russ_orientalist/11596
https://t.me/rusbrief/52389
https://t.me/obrazbuduschego2/10851
https://t.me/politjoystic/28053
https://t.me/zastavnyii/1135
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Ꙃаставный
Очень напряженный момент
Как замечает ряд комментаторов, исход украинских оккупантов из 

Николаева и Запорожья, действительно, может означать не только ско-
рое наше наступление, но и, с другой стороны, подготовку к чудовищ-
ной провокации с Запорожской АЭС. Тем более, террористы уже рас-
сылают сообщения о, якобы, готовящейся провокации. Хотя мы все с 
вами точно понимаем и знаем, что, как показывает опыт, провокации 
в таких случаях готовят только хохлы.

Ꙃаставный
Украинцы, объясните, почему кровожадные русские «устраивают 

провокации» на своей собственной Запорожской АЭС, а не въ**быва-
ют парой кинжалов прямо по Хмельницкой АЭС?

Вот я, как действительно кровожадный русский, коли бы имел воз-
можность принимать решения, первым делом бы расщепил на сало 
вашу Хмельницкую, а вторым вашу Ровенскую атомные электростан-
ции. Чтобы наблюдать затем, как вы из просто бандеровцев превра-
щаетесь в радиобандеровцев.

Но, к сожалению, я не тот, кто принимает решения.

Николай Стариков
В очередном прямом эфире выходного дня поговорили о том, ка-

кие цели преследуют США, приказывая киевскому режиму обстрели-
вать Запорожскую АЭС артиллерией.

Vоенкор Котенок Z
«Украиньска або безлюдна» - цель укронацистов не меняется.

Олег Царёв
По вопросу консервации Запорожской АЭС.  
Многие пишут о необходимости такого шага, вследствие непрекра-

щающихся обстрелов АЭС с украинской стороны. Хочу сказать, что если 
законсервировать АЭС, то это приведёт к ряду отрицательных послед-
ствий. 

Главное, что в случае принятия такого решения без электроэнергии 
останутся наши новые освобождённые территории. Взамен поставлять 
электроэнергию из Крыма вряд ли получится. Не имею права вдавать-
ся в технические подробности в силу ряда причин, но в самом Крыму 
сейчас присутствует дефицит электроэнергии. Тем, кто пишет, что АЭС 
надо закрыть, а Крым поделится электроэнергией, скажу, что Крым 
просто не сможет поделиться. У Крыма нет такой возможности.  

Решение, которое надо принимать по ЗАЭС очень непростое. Ки-
евская власть использует жителей Никополя и Никопольского райо-
на как заложников. С этой территории идут обстрелы АЭС, в ответ под 

https://t.me/zastavnyii/1137
https://t.me/zastavnyii/1138
https://t.me/nstarikovru/30987
https://t.me/voenkorKotenok/39248
https://t.me/olegtsarov/3081
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удар попадают жители — мои избиратели.
<...>
Украина говорит, что АЭС русские обстреливают сами. При этом ны-

нешний глава Никопольской администрации Евгений Евтушенко пи-
шет в блоге, когда ВСУ обстреливают АЭС — «Без паники. Работают 
аграрии». По времени его записи совпадают с обстрелами АЭС. Кто не 
верит, может сопоставить сам.

Раньше всех. Ну почти.
Член главного совета администрации Запорожской области Влади-

мир Рогов опроверг информацию о «срочной эвакуации» из Энерго-
дара и соседних населенных пунктов.

Объясняет Readovka
Надо смотреть правде в глаза: сейчас наша страна уже потеряла 

4 года экономического роста, вернувшись к показателям 2018 года, 
пусть и загнав Запад в рецессию. Санкции не только нарушили торгов-
лю, они сильно ударили по металлургии, машиностроению, и другим 
секторам экономики. До 2023 года восстановление экономики не нач-
нётся, и нет смысла играть в страуса и прятать голову в песок. Лучшее, 
что сейчас можно сделать — это придумать, как сделать российскую 
экономику по-настоящему независимой. Спокойно, продуманно и на 
годы вперёд принять план действий и следовать ему, несмотря ни на 
что. Ну, или нас просто сожрут.

Сергей Миронов
Чувствую, что энергетический бунт накроет Великобританию рань-

ше, чем рассчитывали местные политики. Уже сейчас тысячи граждан 
страны не в состоянии оплачивать счета за электроэнергию. И об этом 
они говорят властям открытым текстом. «Не могу платить! Не буду пла-
тить» – скандируют протестующие британцы. 

Но проблема здесь куда глубже, чем банальный рост тарифов. Люди 
видят, что к их обнищанию приводит оголтелая санкционная чехарда 
лондонских «друзей» Зеленского. 

Невозможно скрыть от народа то, что государство тратит милли-
арды евро на помощь слетевшему с катушек нацисту. В то время как 
граждане Великобритании буквально замерзают в собственных до-
мах и едва сводят концы с концами. 

Вот она, цена поддержки украинских фашистов и санкционной агрес-
сии в отношении России, которую сполна заплатит европейская поли-
тика. Ненависть со стороны своего электората, бунты, экономический 
кризис и полный крах – такое будущее ждёт европейские державы, 
возомнившие себя великими.

Стрелков Игорь Иванович
Рецепт правильного доклада командованию (по цепочке), гаранти-

https://t.me/bbbreaking/132661
https://t.me/readovkaru/1203
https://t.me/mironovonline/4218
https://t.me/strelkovii/3083
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рующий успешное продвижение по службе и поддержание высокого 
боевого духа в глубоком тылу:

Дано: в районе села Малые Выпердыши батальон «Каннибал» в ко-
личестве 18 пока живых бойцов вышел из окопов и залёг под огнём 
противника. 

Командиру батальона звонит комполка: 
- Доложите результаты атаки!
Комбат (вжавшись в глубь окопа и поспешно натягивая сброшен-

ную близким разрывом каску): 
- Наши пошли! Движемся вперёд к позициям противника! Удалось 

подавить минометами 2 огневые точки.
Комполка - Комбригу:
- Батальон «Каннибал» ворвался в первую линию окопов! Враг от-

ступает!
Комбриг-Комдиву:
- Подходим ко второй линии обороны! Огневые точки врага уничто-

жены. Взяты трофеи!
Комдив - Комкору:
- Ломаем третью полосу обороны на окраине села! На поле боя… 

э-э-э… 50 вражеских трупов.
Комкор-Командарму:
- Ведём уличные бои …. (Смотрит на Яндекс-карту) в районе 2-го 

сельпо! Взяли парикмахерскую и ларёк с мороженым! Сотня трупов 
врага! 

Пресс-секретарь одной из Нарядных Милиций:
- По имеющимся данным, 5009-я бригада украинских национали-

стов оставляет Малые Выпердыши, бросая боевую технику!
Главный Болтун-по-телевизору:
- Сегодня наши войска четвёртый день подряд освободили посёлок 

городского типа Малые Выпердыши  и скоро подойдут к Киеву! Унич-
тожено,… э-э-э… до 500 националистов.

От 10 до 12 уцелевших бойцов батальона отходят на исходные по-
зиции, вытаскивая своих раненых.

П.С. С другой стороны - все тоже самое. Война-то гражданская…

Александр Жучковский
Вчера дали воду. Сегодня объявили, что вода до конца года будет 

бесплатной.
Жизнь налаживается!
Осталась самая малость – уничтожить Украину.

Логика Маркова
Вижу, что некоторые коллеги читают тг канал Atomic Cherry. Там есть 

действительно интересные рассуждения. Но политическая направлен-
ность этого тг канала достаточно ясна - от имени как бы российского 

https://t.me/juchkovsky/2596
https://t.me/logikamarkova/3042
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аналитика проводить позиции США и Британии в российское инфор-
мационное пространство. В каждом посте они проводят идеи, что ар-
мия слабее, чем кажется, что армия Украины сильнее, чем кажется, 
что позиции России в мире слабее, чем кажется. 

 Поэтому практический вывод, который делаю я - читать надо все, 
но с четким пониманием, что эти на хорошем русском языке пишут, 
чтобы России не было и русского языка не было.

Я не знаю, кто по имени это пишет. И не знаю, кто финансирует. И 
хотелось бы узнать.

 Но серой от атомных вишен пахнет. Британской или американской 
серой.

Александр Жучковский
То, что Порох пьёт, не секрет. Меня удивляет другое – почему он 

всегда носит такие уёбищные костюмы? Вечно мятые, не по фигуре, 
рукава свисают. Вроде миллиардер, а хорошим портным так и не об-
завёлся.

Внешний вид, конечно – отражение внутреннего мира. Вот посмо-
трите на нашего Государя – всегда в отличных, ладно скроенных ко-
стюмах. Видно, что у человека с духовным и физическим здоровьем 
всё в порядке.

Натворил делов Порошенко, вот и пьёт, и выглядит как бомж. Впро-
чем, бомж и есть. Сколько бы денег не имел – они никогда не заменят 
дома и родины.

Вывод – никогда не иди против России, никогда не воюй с русски-
ми. Иначе твоя судьба – польские кабаки и всеобщее забвение.

Логика Маркова
Amnesty international завиляли хвостом и уже заявили, что готовы 

изменить свой доклад, где они осмелились упомянуть наверное толь-
ко об одном проценте военных преступлений киевского режима.

 Вывод, который мы должны из этой истории сделать, - страны Запа-
да будут поощрять киевский режим пойти на безграничные военные 
преступления и преступления против человечности, если они против 
России и против русских. Страны Запада дали уже наперед индуль-
генцию киевскому режиму на любые преступления. Никаких ограни-
чений не будет. Будет очень очень много преступлений против чело-
вечности против наших людей. Откат Эмнисти Интернешнл и означает 
такой сигнал - хоть атомную станцию взорвите, любые теракты - мы, 
НАТО, поддержим любые Ваши преступления.

Readovka
В Крыму был задержан Игорь Стрелков, предположительно, при по-

пытке отправиться на фронт
Сегодня ряд Telegram-каналов сообщил, что Игорь Гиркин, более из-

вестный как Игорь Стрелков, был задержан в Крыму. Сообщается, что 

https://t.me/juchkovsky/2597
https://t.me/logikamarkova/3043
https://t.me/readovkanews/40165
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он хотел отправиться добровольцем на Херсонский фронт по паспор-
ту прикрытия. 

Эта информация распространяется и в военкорских каналах — в 
частности, об этом пишет Александр Жучковский. 

«Это, конечно, уникальная история, не имеющая аналогов. Часто 
людей отправляют на войну в обход законных оснований, дают воз-
можность воевать, искупая вину за совершенные преступления. Здесь 
же человек всеми правдами и неправдами пытается отправиться на 
войну, готов отдать ради Родины и своих принципов самое ценное – 
свою жизнь. Но его не пускают», – пишет Жучковский. 

По более свежим данным, Стрелкова уже отпустили из полиции, 
однако подтверждений этому, как и информации о том, что он был за-
держан, от самого Стрелкова не поступало. 

Стрелков в прошлом был командующим вооруженных сил ДНР. 
Именно он в свое время возглавил ополчение в Славянске и удержи-
вал оборону города в первые месяцы «Русской весны».

Русский тарантасъ
Игорь Иванович Стрелков однозначно на фронте бы не помешал. У 

нас много командиров, которые имеют опыт и рвутся в бой? Не мно-
го. Другое дело, что Игорь Иванович способен отравить жизнь всему 
близлежащему по вертикали командованию, зело неуживчив, въед-
лив и не терпит идиотов. Ситуация. Если не вброс, конечно.

Zорок Zороков
Сегодня наше целеполагание сформулировано согласно первона-

чальных задач – это демилитаризация и денацификация. По крайней 
мере об этом нам говорят на государственных каналах.

Хотя, мы осмелилмся напомнить, что у СВО было не две цели, а во-
семь:

1. Признание Крыма частью России.
2. Признание ДНР и ЛНР независимыми государствами.
3. Демилитаризация.
4. Денацификация.
5. Нейтральный статус Украины.
6. Прописанный в Конституции отказ от вступления в НАТО.
7. Отмена дискриминационных законов в отношении русского язы-

ка.
8. Прекращение дискриминации русского населения на Украине.
Теперь давайте пройдём по каждому пункту на выполнение:
1. –. Не признали.
2. –. Не признали. 
3. –. Украину вооружают и вооружают уже современным леталь-

ным оружием.
4. –. Нацификация Украины идёт усиленными темпами. 

https://t.me/DmitriySteshin/5622
https://t.me/sorok40russia/32321
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5. –. О нейтральном статусе последний раз было слышно много ме-
сяцев назад.

6. –. Про отказ от НАТО в Конституции тоже ничего не слышно.
7. –. Законы стали просто зверскими в отношении русского языка.
8. –. Русское население на Украине уже не просто дискриминируют, 

а за русскость убивают. 
Одни минусы. А неужели нет плюсов, спросите вы? Конечно есть.
Мы освободили от оккупации 20% наших русских земель Малорос-

сии и Новороссии. Если бы не ушли из наших Киевской, Черниговской 
и Сумской губерний, то были бы все 30%.

А что у нас на освобождённых территориях с 8-ю целями СВО?
Да в полном порядке. Все 8 целей перевыполнены. 
Вывод?
Только освобождение территории оккупированных неоконами и их 

укробандеровскими бандформированиями русских земель Малорос-
сии и Новороссии, позволит нам достичь всех 8 целей СВО. 

И наоборот, если мы оставим под оккупацией англосаксов любой 
кусок нашей земли Малороссии и Новороссии, она будет использова-
на, как сторона конфликта и на этой территории ни одна цель достиг-
нута не будет.

Так мы об этом и писали, что ошибка воевать с теми, кто не являет-
ся реальной стороной конфликта. Реальной стороной конфликта яв-
ляются неоконы, Уолл-стрит и Лондон-сити и их формальные органи-
зации под названием США, Великобритания и НАТО. И вот, если наша 
цель будет определена, как деоккупация от 4-го ЛГБТ-рейха США, Ве-
ликобритании, НАТО и их бандеровских коллаборантов русских земель 
Малороссии и Новороссии, защита и воссоединение, разъединённо-
го русского народа, тогда мы перестанем ёрзать и будет выбрана пра-
вильная сторона конфликта, а тот же Зеленский станет просто одним 
из командиров, одной из армий 4-го ЛГБТ-рейха. 

Нам говорят, что мир стал действовать не по международному пра-
ву, а по правилам, так давайте писать свои правила!
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Стрелков Игорь Иванович
1. Комментировать Игоря Николаевича Безлера - себя не уважать.
2. В КПЗ не был и не планирую.
3. На фронте я рано или поздно буду непременно ( эта война, как я 

и предупреждал заранее, будет долгой и тяжёлой). Но не прямо сей-
час.

Бульба престоловъ
Главная проблема России в людях, которые смеются над Стрелко-

вым, но не смеются над Путиным, Лавровым, Шойгу, Герасимовым, 
Кириенко, Хуснуллиным и прочей кодлой всратых, некомпетентных 
новиопов.

И пока эти люди преобладают, ох и печальны будут судьбы Роди-
ны..

У Стрелкова есть свои особенности, но по сравнению с правящей 
элитой РФ он просто эталон всех добродетелей. И уж точно на месте 
руководства страны он не допустил бы ни Минского предательства, 
ни блицкринжа 24 февраля 2022.

Политджойстик/Politjoystic
Первое слово дороже второго, так говорили в моем детстве. Доклад 

Amnesty International, в котором они указали на размещение подраз-
делений ВСУ в школах, больницах и около жилых домов, перепишут.

...
А что скажут? Что этого не было? Тогда конец этой организации - кто 

им дальше поверит. Что это было вынуждено и не было других мест? 
Это проверяется легко и опровергается показаниями жителей. Что это 
не солдаты ВСУ? Что доклад был написан без выезда на место? Что 
это вообще не на планете Земля?

Русский тарантасъ
Два миколы решили поспивать бандеровско-укропские песни. При-

шлось брать специальные уроки пения на фоне российского флага.
И только тогда они поняли, что Россия пришла навсегда и никако-

го сально-вышиваночного духа здесь больше не будет. Привыкли рус-
ских за добрых дурачков держать.

Помяните мои слова, как от Ичкерии остался Мовлади Удугов где-
то тихо лазающий по планете, так и от Незалежной останется Аресто-
вич в Рио-де-Жанейро.

Юрий Баранчик
Наблюдая уже длительное время за происходящими в мире про-

цессами, подумалось как-то на днях, что было бы хорошо воссоздать 

https://t.me/strelkovii/3084
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спецслужбу (или соответствующее подразделение в одной из), кото-
рая бы взяла на себя тот фунционал, который в свое время возлагался 
на Международный отдел ЦК. Плюс к ней научный центр (технология 
известна).

Главная задача данной спецслужбы (подразделения) состояла бы в 
организации решительно настроенной и подготовленной оппозиции 
в недружественных странах.

Плюс обучение кадров, плюс обеспечение. Есть на примете даже 
пансионаты, например, в Калужской области, в которых ранее на кру-
глогодичной основе и проводилась подготовка таких кадров.

Задачи, которые бы решались по этому направлению деятельности:
1. Раскол антироссийской коалиции.
2. Создние политической нестабильности в недружественных стра-

нах.
3. Приведение к власти в недружественных странах лояльных Рос-

сии политиков и партий.
4. Создание необходимой организационной, информационной 

(СМИ) и общественной (общественные экологические, женские, фи-
лателисты и т.д. организации) системы поддержки такой деятельно-
сти.

Я уже как-то писал, что в свое время был знаком с человеком, ко-
торый преподавал на одном интересном факультете, и предмет, кото-
рый он читал, назывался «организация органов власти на захваченных 
территориях». Вот мы сейчас посылаем больших и средних чиновни-
ков на освобождаемые от коричневой чумы территории Украины. Но 
имеют ли они соответствующую антитеррористическую, психологиче-
скую, общетеоретические подготовку для работы в условиях терро-
ристической и иной угрозы? Поэтому, на мой взгляд, создание такого 
подразделения имело бы большой практический смысл, и не только в 
отношении Украины.

anZim
«Эта десантная операция уже вошла в историю»,- пишет военкор 

Дмитрий Стешин о том, как наши десантники штурмовали Гостомель.
Дмитрий, надеюсь, Вы имеете в виду, что она вошла в раздел «При-

меры грубейших ошибок и халатного отношения к планированию во-
енных операций, оставшихся безнаказанными»?

Ещё тогда меня поразило вот это видео, 18 десантных вертолётов 
летят гуськом, не реагируя на запуски птуров, и только потеряв две 
машины, они начинают отстреливать тепловые ловушки. Один из этих 
вертолётов уже летом укры поднимут со дна. К тому, что по ним мо-
гут начать молотить из птуров, никто явно не готовился. То есть, ноль 
подготовки, ноль планирования, а ещё наша любимая привычка до 
последнего держать солдат в неведении относительно того, что им 
предстоит сделать, как это потом и подтвердилось.

Потом меня поразили откровения одного из участников той опера-
ции о том, что они штурмовали Гостомель без тепловизоров, ПНВ, РЭБ 

https://t.me/anzzzim/2887
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и даже фонарей. 
Потом меня поразила история героического, ужасного и бессмыс-

ленного подвига наших разведчиков, погибших в центре Харькова, но 
не сдавшихся. Извините, но какого дьявола наши разведчики делали в 
центре Харькова в такой момент. Кто их туда послал, и зачем. Возгла-
вить восстание партизанов Медведчука? Почему в таком случае ни-
кто до сих пор не рассказал правду об этом чудовищном провале? Мы 
что, холопы, которые не должны ничего знать, а должны только пла-
тить налоги и отдавать своих детей в армию? Может поэтому никто 
рожать не хочет?

Почему вот эта система никак не может начать говорить правду сво-
им людям, которых она посылает на убой? Почему она не учится и не 
меняется? Она собралась погубить Россию и умереть вместе с ней?

Дмитрий, если всё это и войдёт в военную историю, то явно не в по-
ложительном смысле.

Сладков+
БОРЩ УКРАИНСКИЙ, ПЕСКИ НАШИ. ЧТО ЭТО ЗНАЧИТ? 
Да то, что мы не просто «тупо давим по всему фронту», а берем 

одну украинскую крепость за другой. Значит, наша тактика приносит 
серьезные успехи. 

Для Украины это означает главное: вместе с крепостью в Песках ВСУ 
потеряли еще один оборонный узел на нашем пути к Львову. 

Есть сомнение, что мы идём во Львов? А как же! 
Нет, сначала будут Харьков и Одесса, потом Днепропетровск и Кри-

вой Рог, и тд. А потом русский город Львов. 
Надо же освободить проданные Западу земли и отдать их простым 

украинцам, тем, кому они по праву принадлежат. Чтоб фермеры расти-
ли и продавали свою продукцию куда хотят, а не туда, куда велит ВТО.  

Чтоб люди говорили на родных языках, как народы России. Венгры 
- на венгерском, румыны на румынском, украинцы на украинском. Да 
вы спросите у крымских татар, как это происходит в Крыму. 

Хватит зигований, свастик и бандеровщины. Надо возвращаться к 
нашей общей славной истории. И вот тут не будет никакого плюрализ-
ма. Фашизм будет запрещен. 

И это с сегодняшнего дня заработает в Песках. Потом в Карловке, 
Константиновке, Славянске, Луцке… Я ж говорю - до Львова.

Бульба престоловъ
АП-шный военкрысич Сладков сформулировал задачи РФ на Укра-

ине: 
освободить проданные Западу земли и раздать их простым украин-

цам, и чтобы затем благодарные украинцы розмовляли українською, 
то есть, говорили по-украински, на своём родном языке, как народы 
России

———
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Это, а зачем тогда СВО было начинать, да и всю эту бодягу с Крымом, 
Донбассом? Янукович, Порошенко и Зеленский и сами хорошо справ-
лялись с задачей, чтобы украинцы говорили исключительно по-укра-
ински. Или Администрации темп показаться слабоватым, и те решили 
ускорить процесс?

Ну а оговорка «как народы России» и «спросите у крымских татар» 
(как им дают заниматься нацбилдингом) интересна. Получается, за-
дача СВО буквально, неиронично сделать в национальных субъектах 
РФ как на Украине. Хотите как на Украине — нет, это уже не шутка. Бу-
дет как на Украине, будет.

И судя по созданию нац. армий, переименованиям топонимики в 
Чечне, исчезающей доле русских в нацреспубликах и исламизации РФ, 
задача находится на твёрдом пути к выполнению.

Комиссар Исчезает
Показательна история с Amnesty International, которая сначала вы-

пустила доклад о нарушении украинцами прав человека и правил войн 
(когда они, как им это свойственно, загоняют свои танки и артиллерию 
во дворы жилых домов, в школы etc.), а потом, когда ее за это прокля-
ло все прогрессивное человечество, Amnesty сдала назад, и уже отда-
ет свой доклад «на проверку экспертам».

Плохой оказался доклад. 
Там случайно выплыла правда.
И рев глобального возмущения, вызванный тем, что не та органи-

зация сказала не те слова не в те сторону - вместо того, чтобы дисци-
плинированно плясать гопак против путинского Мордора, - этот рев 
так могуч, что обломает любого правозащитника, который как-то по-
забыл, где он живет и кого должен защищать.

А я смотрю на это неловкое и недолгое правдорубство и думаю: а 
когда еще в истории имело место такое грандиозное, хорошо орга-
низованного выступление всех передовых держав мира на стороне 
сплошного зла? 

Когда любили арабскую весну? Когда бомбили сербов? Когда радо-
вались распаду СССР? Когда боролись с апартеидом за хорошего Ман-
делу? Когда на кампусах любили Мао?

Много можно придумать примеров разной степени уместности и 
убедительности, но человеку, который живет здесь и сейчас, всегда 
кажется, что «такого еще никогда не было».

Вот и мне кажется, что прощать одной стороне конфликта все, вклю-
чая терроризм и обстрелы ядерных объектов, а другую усилиями про-
паганды наряжать в гитлера вопреки здравому смыслу и всем оче-
видностям на свете, - это что-то такое, чего раньше нельзя было себе 
представить.

Конечно, это всего лишь иллюзия.
Но выглядит все равно очень противно.

https://t.me/komissarischezaet/159
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Книга Носовича
По поводу Amnesty International, которая обязалась переделать свой 

отчет о преступлениях украинских военных в отчет о том, что украин-
ские военные – невинные агнцы. Такая переделка никого не удивляет 
и объяснений не требует. Удивляет и требует пояснений изначальный 
отчет. 

Очень немногочисленные специалисты очень высокой квалифика-
ции знают, что крупнейшие в мире международные организации-про-
ститутки – это Greenpeace и Amnesty International. Вопрос использо-
вания их в своих целях – это вопрос цены. Несколько лет назад я об-
щался с одним таким специалистом по поводу польского канала через 
Балткосу и предложил использовать для экологической кампании в 
защиту Калининградского залива Greenpeace. Тот посмотрел на меня 
как на наивного чукотского мальчика: никакой пресноводный лещ не 
стоит таких денег, которые возьмет за работу Greenpeace. 

Так что я вполне готов согласиться с украинской пропагандой, что 
доклад Amnesty проплатили. С той, разумеется, разницей, что не плю-
юсь ядом в адрес коллег, а выражаю им свое восхищение за то, что 
нашли каналы, связи и средства, чтобы правильно продвинуть объек-
тивные факты о преступлениях ВСУ против собственного мирного на-
селения. Но мы ведь знаем, что над каждой проституткой есть суте-
нер, который решает, возьмет она заказ или нет. В мае казалось не-
мыслимым, что Amnesty подрядится рассказывать о военных престу-
плениях Украины против украинцев, а теперь вот вам, пожалуйста. И 
что мы имеем в итоге? 

1.Критикующий Украину отчет крупнейшей правозащитной органи-
зации мира на Западе допущен к публикации и презентации; 

2.Американский телеканал выпускает репортаж о том, что 70% по-
ставляемого Украине оружия не доходит до фронта, а разворовывает-
ся для черного рынка; 

3.Госдеп США впервые публично признает необходимость демили-
таризации Украины, предлагая демилитаризировать территорию во-
круг Запорожской АЭС

Тенденция очевидна. Это ведь явная медийная подготовка к пере-
смотру Западом украинской политики. В самую неприятную для ко-
манды Зеленского сторону.

Логика Маркова
В России растет убеждение, что если правда, как говорят в Европе, 

что ездить в Европу россиянам это не право, а привилегия, то для ев-
ропейцев тогда не право, а привилегия, 

1. Газ.
2. Душ.
3. Отопление зимой.
4. Кондиционер летом.
5. Добавлю, а право иметь разумное правительство для европей-

https://t.me/nosovichchannel/1405
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цев теперь превращается в роскошь.

Олег Царёв
Наша русская цивилизация всегда сильно отличалась от европей-

ской. У нас главной ценностью всегда была справедливость, у них — 
свобода. 

Возможно, причина в православной вере, ведь русские как никто 
другой верили искренне и истово. Заложенное в Библии всеобще ра-
венство перед Богом пытались воплотить на Земле. В своё время об 
искренней вере русских в Бога,  и о том, что это приведёт к револю-
ции, писал даже Ницше. 

В Советское время мы отказались от ряда свобод, но взамен стро-
или общество, где в виде целей было достижение социальной спра-
ведливости. Запад же напротив снова высшей ценностью ставил сво-
боду. 

Перестройка и развал Советского Союза произошли из-за того, что 
нас убедили, что социальной справедливости у нас нет, показав нам 
дачи и спецмагазины для партийного руководства и поманили нас 
той самой свободой. В результате мы лишились справедливости, но 
и пресловутую свободу не получили. Отмечу, что с момента развала 
Советского Союза и западное общество  утратило многие свои свобо-
ды. Об этом пишет Алексей Чадаев. Хороший пост. Рекомендую. Един-
ственное, с чем я не согласен, что мы должны подхватывать выпавшее 
знамя свободы из рук дискредитировавшего себя Запада. Мы сильно 
не похожи с европейцами и обречены идти своим путём.

Старше Эдды
У нас СМИ любят «информационные подорожники» прикладывать к 

больным местам, ну так, чтобы легче жилось. Сказал очередной плен-
ный вiйськовослужбовець в чине чуть выше, чем старший помощник 
младшего поваренка, про то, что Красная армия всех сильней и ни-
кто нее не победит – ставят в ленту, пусть народ читает и проникается. 
Сказал западный политик, известный хотя бы чуть шире чем собствен-
ная деревня, что запасы оружия заканчиваются и с Россией надо ми-
риться – туда же.

Это все создает нехорошую иллюзию, что если мы еще не победи-
ли всех окончательно, то только потому, что очень добрые, а враги не 
осознали своего бедственного положения. 

Надолго ли хватит этой терапии, сказать не могу, но надо понимать, 
что ни сегодня, ни завтра происходящее не закончится, ВСУ будут про-
должать сопротивляться, да, при огромных, намного более высоких, 
чем у нас, потерях, но будут, а с Запада к ним будет поступать оружие. 
В том числе и доставляющее неприятности – вроде тех же HIMARS. 

А наша армия будет делать свое дело, продолжая медленно но вер-
но перемалывать превосходящего в численности противника, и про-
двигаться вперед. Но до того момента, когда противник поймет, что 
этому продвижению он ничего противопоставить не может, еще да-
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леко.

Юрий Баранчик
Да, сценарий безвременной кончины «выдающегося лидера демо-

кратического мира» становится все более реальным. По крайней мере, 
американцев к этому активно готовят информационно. 

Однако он не может уйти просто так - типа, взял и тихо ушел. Нет. 
Уход невменько Байдена будет очень громким. Либо подрыв западной 
артиллерией Запорожской АЭС с радиоактивным заражением огром-
ных территорий с соответствующим ужесточением западной повест-
ки (переход к тоталитарной модели управления), либо какой-нибудь 
трэш на территории США (возможно, уйдут терактом не только Байде-
на, но и абсолютно бесполезную в плане электоральных перспектив 
Харрис), что откроет путь к президентскому креслу Пелоси или друго-
му ставленнику глубинного государства (писал об этом тут и тут). Или 
иное. Может быть, будет более сложная комбинация (писал об этом 
22 января текущего года тут). В любом случае, план уже есть. Един-
ственная загвоздка для парней из ГГ - это сроки. Естественно, до вы-
боров в Конгресс, но за сколько?

Николай Стариков
Российская спецоперация по наведению порядка на Украине не яв-

ляется причиной увеличения стоимости энергии в Европе.
Цены на газ и электричество начали расти ещё раньше.
Истинная причина вдруг начавшейся дороговизны - стратегический 

курс глобалистов на сокращение потребления. Все должно стать до-
рогим. То, что ранее было общим местом будет доступно только эли-
те.

Readovka
ВСУ нанесли ракетный удар по Попасной — предположительно, по 

штабу ЧВК «Вагнера»
В сети публикуются фото последствий удара РСЗО боевиков ВСУ по 

Попасной (ЛНР). По основной версии, главной целью удара по тыло-
вому и практически полностью разрушенному боями городу был яко-
бы штаб ЧВК «Вагнера». 

Факт ракетной атаки подтверждается, но стали ли жертвами «орке-
странты» или военные из других подразделений — пока неизвестно.

В украинском сегменте Telegram разгоняется информация о мно-
гочисленных жертвах, и что якобы среди них сам владелец ЧВК, Евге-
ний Пригожин. Но эта информация не подтверждается, и, по данным 
источников, сам Пригожин жив, и находился ли он вообще в Попас-
ной в момент удара — неизвестно.

Логика Маркова
Американские спецслужбы ненавидят ЧВК Вагнер и лично Евгения 

https://t.me/barantchik/5974
https://t.me/barantchik/5844
https://t.me/barantchik/5849
https://t.me/barantchik/820
https://t.me/nstarikovru/30993
https://t.me/readovkanews/40200
https://t.me/logikamarkova/3051
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Пригожина. И сегодня их прокси в лице ВСУ нанесли удар по штабу 
ЧВК Вагнер в Попасной. Их цель убить Пригожина и руководство ЧВК. 
Говорят неофициально, что Пригожин не пострадал. Но все ждут бо-
лее официальной информации. ЧВК Вагнер считаются сейчас лучши-
ми штурмовиками в мире.

Vоенкор Котенок Z
Нанесен удар по одному из расположений ЧВК «Вагнер» в Попас-

ной. Источники в Донбассе подтверждают. Вероятно, «Хаймарс». Укра-
инские ресурсы разгоняют гибель Пригожина - не подтверждаем.

МАРДАН
Дырку вам от бублика, а не Евгения Викторовича

Говорит Долгов
Мои знакомые из числа сотрудников Пригожина подтверждают, что 

не видели шефа с момента отъезда в командировку. Все в лёгкой па-
нике.

Vоенкор Котенок Z
Источник из структур, связанных с Евгением Пригожиным, сообшил, 

что его гибель - очередной фейк украинского агитпрома.
Тем более, что с момента начала СВО на Украине и успешных дей-

ствий «Группы Вагнера» Евгений Пригожин постоянно подвергается 
информационным атакам и нападкам противоборствующей стороны.

Дословно: «Да они (укропы. - Прим. ред.) уже не первый раз его хо-
ронят. Они с февраля такое уже разгоняли раз пять».

Так что официальных опровержений, скорее всего, не будет и на 
этот раз. Они просто не нужны.

МИГ
Все были уверены, что штаб в другом месте, ну не могут же люди 

так поступить - сделать фото, по сути указав адрес (оно разлетелось по 
всем телеграм-каналам)

Сейчас по сети распространяются фото с прилетом в штаб вагнеров 
в Попасную. Выносят убитых и раненых.

Осталось ли что-то, чему можно удивляться? Царствие Небесное рус-
ским людям, ставшим жертвами русского бардака и безалаберности.

Рыбарь
Около полудня 14 августа в украинских каналах и чатах начали мас-

сово разгонять новость о поражении штаба «ЧВК Вагнера» в Попасной 
в результате удара РСЗО HIMARS. Первые подтверждения появились 
всего лишь парой часов позже. 

▪️Удар был нанесен в ночь с 13 на 14 августа по штабу ЧВК, распо-

https://t.me/voenkorKotenok/39265
https://t.me/mardanaka/10223
https://t.me/superdolgov/8058
https://t.me/voenkorKotenok/39267
https://t.me/mig41/19927
https://t.me/rybar/37194
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ложенном на подвальном этаже жилого дома по улице Мироновская 
12 на юго-западной окраине Попасной. Расход боекомплекта со сто-
роны ВСУ составил семь реактивных снарядов. Из них лишь один до-
стиг цели — но этого хватило для результативного поражения. Судя 
по фото, второй снаряд попал в квартиру на первом этаже полузабро-
шенного жилого дома.

▪️Разбор завалов продолжается до сих пор: в подвале было кустарно 
оборудованное бомбоубежище. Но судя по кадрам попадания, приле-
тело в незащищенную часть — видно кирпичную стену без обваловки. 

▪️Потери есть. Но их могло бы быть в разы больше.
▪️Увы, о местоположении штаба узнали просто: военкор «Федераль-

ного агентства новостей» Сергей Среда ещё 8 августа опубликовал у 
себя на канале фотографию себя красивого прямо напротив подъезда 
с табличкой с номером дома. Предполагать, что противник не знает 
OSINT, и думать, что по фото нельзя определить местоположение, — 
наивно.

▪️Триггером для нанесения удара послужили новости от 12 августа о 
том, что хозяин «ЧВК Вагнера» олигарх Евгений Пригожин прибыл на 
Донбасс. Кроме того, на фотографиях Среды есть человек, похожий на 
олигарха. Это уже, как минимум, третья со старта СВО известная нам 
попытка накрыть командный пункт ЧВК, где мог быть Пригожин.

▪️Появление видео с места, снятое проукраинским очевидцем, сви-
детельствует о том, что удар был спланирован, а соглядатаи на местах 
ждали, когда на КП соберётся достаточное количество народа.

В сухом остатке получаем печальный итог, к которому приводят че-
ловеческая дурость и элементарное несоблюдение требований безо-
пасности в зоне ведения боевых действий.

Образ будущего
Пригожин жив-здоров, но жути набрался. Беглов, который дал до-

бро закидывать дичь, что Повар погиб, повторил ту же ошибку, что и 
Пригожин - залез на чужое поле (СВО). В Кремле в курсе событий, в 
курсе дела военкоров-идиотов, выводы будут скоро. По Беглову в том 
числе решение можно ждать  осенью.

ВЧК-ОГПУ
«Викторыча (Пригожин-Ред) срочно будут эвакуировать в Москву, 

в Бурденко. А так он живой, даже материться»,-  сообщил ВЧК-ОГПУ 
источник из Попасной, не относящийся к ЧВК. Другого подтвержде-
ния госпитализии у канала нет. В Вагнере говорят только, что Приго-
жин однозначно жив после удара ВСУ по штабу ЧВК.

Джига на могиле |Z
А как так вышло, что с помощью Himars хохлы бьют по местополо-

жению человека, представителей которого несколькими днями ранее 
арестовали в РФ за (фактически) справедливую критику Ростеха, его 

https://t.me/obrazbuduschego2/10862
https://t.me/vchkogpu/32108
https://t.me/dancingrussians/538


ОГЛАВЛЕНИЕ 594ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ АВГУСТА

руководителя-хозяина Чемезова, впк-шный Промсвязьбанк и смотря-
щего в нём от новиопов Фрадкова-младшего?

Сергей Миронов
Россия не борется и не должна бороться с украинской культурой. 
Предупреждаю о недопустимости нагнетания антиукраинских на-

строений в российском обществе, даже если это диктуется патриоти-
ческими соображениями. 

Мы не боремся ни с украинским языком, ни с украинской культу-
рой. Этим и отличается наша позиция от позиций киевских властей с 
их дискриминацией всего русского. Мы не имеем права уподобляться 
тем, кто «отменяет» русский язык, русскую культуру, русских исполни-
телей. Это моё принципиальное мнение в ответ на призывы некото-
рых деятелей культуры отказаться от украинской музыки, от произве-
дений авторов и исполнителей с Украины.

В России всегда любили прекрасные украинские песни, у нас всегда 
большой популярностью пользовались украинские музыканты и ак-
теры. Сегодняшний раскол лежит в политической плоскости. Не стоит 
усугублять его расколом двух близкородственных культур.  Политиче-
ские противоречия рано или поздно уйдут в прошлое, но украинский 
народ всегда будет рядом, и всегда между нами будет взаимное вли-
яние и взаимодействие. Культура – самый естественный мост для вос-
становления связей наших народов, что обязательно рано или поздно 
произойдет. Те же, кто хочет положить между нами пропасть, только 
льют воду на мельницу недругов и России, и Украины.

Я ценю гражданскую и патриотическую позицию российских деяте-
лей культуры. Но не надо путать патриотизм с украинофобией, кото-
рая ничем не лучше русофобии. Наши народы по-прежнему испыты-
вают братские чувства по отношению друг к другу. Никакие Зеленские 
помешать этому не могут.

Сегодня снова, как и 80 лет назад, уместно повторить: Зеленские 
приходят и уходят, украинский народ остается!

Олег Царёв
Департамент безопасности секретариата ООН не смог дать внятных 

объяснений, почему он в последний момент (2 августа) сорвал визит 
инспекторов МАГАТЭ на ЗАЭС. Заседание Совбеза ООН по Запорож-
ской АЭС тоже оказалось проваленным. Россия не смогла, обвинив 
Украину в обстрелах, заручиться поддержкой Запада в том, чтобы за-
ставить ВСУ прекратить обстрелы. Украина не смогла заставить Рос-
сию передать ей ЗАЭС. 

Стороны остались при своём. 
Если бы Россия отключила ЗАЭС от Украины, Украина не смогла бы 

продавать излишек своей электроэнергии в Европу. Европа остро ну-
ждается в электроэнергии, Украина в валюте. 

https://t.me/mironovonline/4225
https://t.me/olegtsarov/3094
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Если станцию отключат от Украины до зимы, отопительный сезон 
будет под вопросом. Несмотря на резкое снижение потребление элек-
троэнергии в связи с падением производства, без ЗАЭС могут начать-
ся веерные отключения электроэнергии. ЗАЭС производит около 20%-
30% электроэнергии в Украине. Украина пошла ва-банк, начав обстре-
лы Энергодара. 

Потушить станцию России тоже нельзя. Я уже писал о том, что в Кры-
му излишков электроэнергии нет, поэтому, если станцию остановить, 
Херсонская и Запорожская область останутся без электроэнергии. 

Если ВСУ разрушит высоковольтные линии питающие Запорожскую 
и Херсонскую область, оставив целыми только линии питающие укра-
инские территории, то у России не останется выхода, кроме как тушить 
реакторы ЗАЭС. Не думаю, что Украина так поступит. Это было выстре-
лом себе в ногу. 

Думаю, сейчас установится статус-кво. Россия не будет отключать 
подачу электроэнергии из ЗАЭС на Украину. Украина снизит или пре-
кратит обстрелы АЭС. Можно сказать, что шантаж Украины сработал. 
Но не надо забывать, что это спусковой до поры до времени. Когда 
правый берег Каховского водохранилища будет освобождён, тогда 
Украина будет гарантировано отключена от электроэнергии со сторо-
ны ЗАЭС.

МИГ
Сообщения украинских СМИ про бегство российских офицеров из 

Херсона настолько чудовищная дичь, что даже обсуждать не стоит.
А стоит обсудить то, как будет называться этот новый российский 

регион и в каких он будет границах.

https://t.me/mig41/19933
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ПЯТНАДЦАТОЕ АВГУСТА

BRIEF
Подготовка референдумов именно на 11 сентября, похоже, прекра-

щена во всех регионах Новороссии, кроме, возможно, Луганска. Эта 
территория в целом находится под российским контролем, но еще 
важнее, что там создан госаппарат, способный дать результат. Может 
быть, потому власти ЛНР о плебисците и не кричат. Но вот Херсонская 
область организовать процесс в такой срок, видимо, не сможет как раз 
из-за отсутствия госструктур.Руководство же ДНР ныне заявляет, что 
голосовать должны жители всей республики после ее полного освобо-
ждения. А в Запорожье электоральному прорыву явно стала мешать 
ситуация вокруг АЭС. В общем, праздничного волеизъявления вместе 
с остальной Россией пока не ожидается. Если такой план ранее и был, 
то сейчас администрация президента, судя по всему, с повестки дня 
его сняла.

Шпион, которому никто не пишет
То что пишет Бриф – в корне неверно, фактическая ошибка.
Подготовка к Референдуму идёт на всех освобождённых террито-

риях.
Безусловно, идёт по-разному, стартовые условия даже в соседних 

областях разительно отличаются. 
Изначально было ясно, что это будет день Выбора в условиях  вой-

ны. 
И вызовы так же известны – в первую очередь безопасность и де-

фицит кадров. 
Есть вероятность, что Референдум перенесут, в первую очередь из–

за неосвобождённой территории Донецкой области.
На мой взгляд, в текущих условиях это уже несущественно, Россия 

изначально признала ДНР/ ЛНР в административных границах обла-
стей.

Тем более, что в Харьковской области освобождено 20–25% терри-
тории. 

Но и там Референдум будет и это однозначно демонстрирует буду-
щую судьбу региона. 

Референдум необходимо проводить не затягивая, до начала отопи-
тельного сезона. 

Этот акт имеет огромное символическое значение для населения 
освобождённых территорий.

До сих пор очень многие боятся, что Россия уйдёт, бросив всех тех, 
кто её поддержал.

Поэтому, множество квалифицированных специалистов не идут на  
сотрудничество с администрациями областей, укореняя,  тем самым 
огромный дефицит кадров.

Все ждут символического акта присоединения освобождённых тер-

https://t.me/rusbrief/52494
https://t.me/genshab/842
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риторий к России.
Резюме: Референдум будет в любом случае, решение о его перено-

се не принято.

Образ будущего
Пишут, что по сути прекращена подготовка референдумов на 11 сен-

тября.
Между тем, напомню, что эта тема активно вбрасывалась через ор-

ган информационных операций британской разведки «Медузу».
Причём тема и зашла хорошо, все побежали бодриться, мол, надо 

поскорее включать новые территории в состав России, а то не успеем.
Референдумы не должны проходить любой ценой. Как правильно 

пишет «Независимая», выступающая в данном случае рупором реа-
листов, гораздо важнее наладить управление на территориях. Для че-
го-то ведь мы создавали все последние годы выдающуюся кузницу 
кадров.

Тот самый Олень
Не совсем так, уважаемый коллега. Подготовка к референдуму о 

присоединении освобожденных земель к России фактически законче-
на – все участки в ДНР, ЛНР, в Запорожье и Херсоне технически готовы 
к голосованию. Специалисты уже отработали. Шила в мешке не ута-
ишь – это уже секрет Полишинеля, и об этом знают не только на осво-
божденных территориях, но и, конечно же, из докладов своей рези-
дентуры - в Киеве, Лондоне и Вашингтоне.

А вот с датой всё гораздо сложнее. Быстро развернуть голосование 
могут в любой момент, но для этого нужно обеспечить абсолютную 
безопасность – проводить референдум любой ценой никто не соби-
рается, при этом в ДНР и ЛНР по-прежнему действует запрет на любые 
массовые мероприятия, а обстрелы участились. Все ждут отмашки из 
Кремля и органов госбезопасности, которой пока нет. Но даже когда 
задачи обеспечения безопасности будут решены, все огневые точки 
будут подавлены и линию соприкосновения отодвинут на необходи-
мое расстояние, дату референдума все равно будут хранить в тайне до 
последнего во избежании провокаций и диверсий. Проводить голосо-
вание 11 сентября в ЕДГ это, конечно, очень символично, интеграци-
онно, и с намеком Вашингтону, но привязываться к этой дате совсем 
необязательно – проблем с символическими датами в нашем богатом 
историческом календаре нет. Торопиться некуда.

Образ будущего
Никто не оспаривает, что формально на территориях органы власти 

готовы проводить референдум.
Но готовность органов власти, о которой они всегда рады отчитаться 

ударно и заблаговременно, не означает готовности реализовать про-
ект.

https://t.me/obrazbuduschego2/10864
https://t.me/trueolen/797
https://t.me/obrazbuduschego2/10867
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В общем-то аргументы о неготовности проекта вы тоже приводите. 
Один из них правда требует верификации: если огневые точки про-
тивника так легко погасить, то почему не гасим? Ждём референдума?

Друид
Несостоявшееся контрнаступление ВСУ в Херсонской области, об-

стрелы Запорожской АЭС, угрозы обстрела Крымского моста – всё это 
в том числе провокации с целью срыва подготовки референдумов на 
освобождённых территориях Новороссии и Малороссии. Такая цель 
декларировалась на государственном уровне, чтобы быть исполнен-
ной ко дню «независимости» Украины. 

Целесообразность проведения референдумов в трёх регионах (кро-
ме ЛНР), территории которых ещё полностью не освобождены, вы-
зывала множество вопросов. Пожалуй, единственным аргументом за 
скорейшее проведение выступало формирование единого транспорт-
ного коридора из Крыма на Донбасс. Однако система управления на 
освобождённых территориях оказалась к этому ещё не готова. К тому 
же, киевские безумцы, действительно, способны на осуществление 
ядерной катастрофы на Запорожской АЭС.

Логика Маркова
15 августа год назад Талибан победил, США проиграли и бежали из 

Афганистана. США стали слабыми и их легко победить? Нет. 
 Вывод который сделали США из этого, 
1.  надо воевать только чужими руками. Должны гибнуть не амери-

канцы. И вот сейчас США воюют очень успешно против России  рука-
ми своих прокси на Украине. Украина сейчас независима меньше, чем 
Афган под американцами.

2. Побеждает в современном мире тот, кто более жесток. Его боят-
ся. Поэтому так сейчас неимоверно жесток киевский репрессивный 
режим с населением Украины. 

Выводы, которые должны сделать противники США, то есть Россия.
1. США не боятся никаких потерь своих прокси. США боятся только 

своих потерь.
2. Побеждает тот, кто более жесток. Тот, кто хочет победить США, 

должен  брать пример с Талибана и Вьетконга. 
А методы террора киевский режим уже использует больше, чем Та-

либан.

Байки из Спасской Башни
«Россия умеет дружить, и это самый лучший друг среди всех стран 

мира. Надёжный, честный. Но, как верно подметил наш Президент 
Владимир Владимирович Путин, стоит кому-либо захотеть откусить от 
страны, - останется без зубов, и до конца жизни будет питаться пере-
жёванной пищей, поданной с ложечки соседом по койке. Научитесь 
дружить с Россией - свои же зубы целее будут».

https://t.me/wisedruidd/4073
https://t.me/logikamarkova/3054
https://t.me/kremlin_bashnya/33779
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Рамзан Кадыров, глава Чечни

Умный еврей при губернаторе
Одна из главных ошибок запада и прислуживающих ему политиче-

ских эмигрантов из России, в том числе и внутренних эмигрантов, в 
том, что эти люди и «институты» искренне уверены:

- Власть в России не имеет демократической легитимации;
- СВО не пользуется зримой поддержкой большинства народа.
Западники уверены в этом вопреки всякой очевидности. Ни социо-

логия их не убеждает, ни массовые сборы средств на помощь Донбас-
су и армии, ни добровольческие батальоны. 

Понять, как это у них получается, можно только если принять во 
внимание, что это фанатики, а верят они в то, что зло - это добро. В ка-
ждом пункте любой повестки.

Но знать о том, как они ошибаются - необходимо. Потому что они 
планируют свои действия, направленные на развал государства, исхо-
дя из этой ошибки.

Байки из Спасской Башни
«Начало СВО на Украине поставило все вещи на свои места со всей 

однозначностью. Началась новая эпоха философии. Новая фаза миро-
вой истории. Путин бросил вызов либеральной интерпретации конца 
истории – то есть главному глобалистскому проекту, Мировому Прави-
тельству. Но тут и начинается самое важное: опровергнуть либераль-
ное прочтение конца истории еще не означает отказаться от Гегеля. 
Ведь все знают, что Путин любит цитировать Ивана Ильина, а тот был 
как раз правым гегельянцем, сторонником русской Монархии и вели-
кой Империи. Явно близки Путину и теории славянофилов. Нельзя от-
рицать философскую идею с опорой на какие-то чисто практические 
приземленные - например, сугубо экономические - факторы. Это не-
серьезно. Идею можно победить только идеей. А это значит… Это зна-
чит, что СВО как философское явление знаменует собой возвращение 
Империи».

Александр Дугин, философ

Репортёр Руденко V
Практически  по всей линии на Донбассе ГШ ВСУ отзывает офицер-

ский состав. 
На первую линию кидают мобилизованных, боевые бригады в бой 

не вводятся. Перекидывают подразделения в помощь «однодневкам» 
только при явной угрозе прорыва. 

Артиллерия нацистов не жалея накрывает и своих и наших в мо-
мент атаки. Уже даже начали наши пацаны проводить имитацию атак, 
для того, чтобы укропы артиллерией накрывали свои же позиции. И 
это прокатывает и не плохо. Накануне  под Авдеевкой нацики уничто-
жили целую роту мобилизованных из под Житомира. 

https://t.me/governorsjew/4349
https://t.me/kremlin_bashnya/33780
https://t.me/RtrDonetsk/8414


ОГЛАВЛЕНИЕ 600ПЯТНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Людей своих вообще не жалеют, по этому и идёт уже десятый круг 
насильного призыва на Украине.

Холмогоров
Вообще уровень выгребания мужчин в ВСУ и впрямь близок к то-

тальной мобилизации. Все в форме, мужчин нет. Иными словами, если 
мы сейчас ВСУ сломаем, мы сломаем Украину совсем  чисто физиче-
ски.

Другое дело, что мы будем делать со страной женщин, детей и ин-
валидов? Ну  уж как-нибудь разберемся.

Larkin
Честно говоря не вижу в этом проблемы. Если бы это были каки-

е-то невинные гражданские мужчины, то да. Но у тех кого забирают в 
армию был выбор: взять повестку или отказаться и сесть в тюрьму. В 
тюрьме они в итоге окажутся только в самом лучшем случае.

Те, кто был мобилизован, но не хотел воевать – те выходили на связь 
с нашими и сдавались без боя, поэтому они живы и к ним относятся 
хорошо, как к людям, а не убийцам.

Рассказы про демографию тоже не интересны. Во-первых Украина 
вымирала все последние 30 лет, не очень качественные они осемени-
тели, а во-вторых какой толк от количества новых детей, если они бу-
дут появляться в бандеровских семьях бойцов Азова и тербатов, а вы-
растая начнут готовить новый геноцид русских. 

Если даже жестокий Сталин всей силой своего ГУЛАГа за десятки лет 
не смог выбить бандеровщину из этих людей, то на что мы надеемся 
с нашим кривым ФСИНом?

Логика Маркова
Как можно остновить удары по Запорожской АЭС? Обстрелы атом-

ной станции это ядерный терроризм в чистом виде. Впервые в исто-
рии человеческой цивилизации, это происходит открыто на глазах у 
всего мира. И этим ядерным терроризмом занимается не сама Укра-
ина, а США и Британия и Польша, которые и контролируют киевский 
режим. 

Уговоры еще никогда террористов не останавливали. А вот угроза 
ответить ракетным ударом по Хмельницкой АЭС, которая находится 
недалеко от границы с Польшей, - думаю, остановит обстрелы Запо-
рожской АЭС. Террористы понимают только язык силы.

А пока ВСУ опять бьют по Запорожской АЭС. А США и Британия и 
Польша требуют от России отдать контроль над АЭС Киеву и тогда уда-
ры по АЭС прекратятся. Прекратятся? Да тогда они будут бить уже по 
другим целям.

МИГ
Шойгу провел успешные переговоры с Генсеком ООН о ситуации 

https://t.me/holmogortalks/23397
https://t.me/nikral/8587
https://t.me/logikamarkova/3056
https://t.me/mig41/19963
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вокруг Запорожской АЭС.
JP Morgan и Bank of America возвращаются к торговле российскими 

облигациями.
совпадение это или нет, мы не знаем.

Димитриев
Ситуация вокруг Запорожской АЭС может стать благовидным пред-

логом для начала переговоров. На самом же деле почти с самого на-
чала война идёт для того, чтоб не потерять лицо, чтоб прикрыть про-
вал первоначального плана. А спасение людей от техногенной ката-
строфы это ещё один способ лицо сохранить.

Политджойстик/Politjoystic
После сегодняшних ракетных ударов ВСУ на Запорожской АЭС поя-

вилась утечка. Нарушили контур и системы охлаждения. 
…
Дострелялись. Придурки. Зеленский уехал во Львов.

Vоенкор Котенок Z
ВГА Запорожской области опровергает разгоняемый украинскими 

каналами вброс об утечке радиации на ЗАЭС. В настоящий момент ра-
диационный фон в районе станции составляет 10 мКр/час при норме 
до 20. Разумеется, это не отменяет того факта, что украинские фор-
мирования делают всё, чтобы спровоцировать аварию, в частности, 
обстреливая Каховскую ГЭС, которая питает системы охлаждения на 
атомной станции.

Политджойстик/Politjoystic
ВСУ наносят удары тяжелыми ракетами по Запорожской АЭС. Мы 

на грани катастрофы. Применяют американские системы РСЗО. Госпо-
ди, храни нас.

Старше Эдды
Вот давайте представим, что ВСУ достигли желанной цели и смогли 

разрушить Запорожскую АЭС, вызвав ядерное заражение. Уверен, что 
затем мы вполне сможем увидеть сначала одиночные удары ТЯО по 
обезумевшему врагу, а дальше реакция может стать неконтролируе-
мой. 

Есть для самым пробитых заукров в этом и положительная новость. 
Через несколько лет считая пивные крышки и собираясь пойти за ха-
баром или в набег на соседнее племя они могут сказать: Новый отсчёт 
человеческая цивилизация начала с нас и мы стали его причиной.

Readovka
Как сообщили в Минобороны, ВСУ планируют масштабные прово-

https://t.me/russ_orientalist/11619
https://t.me/politjoystic/28082
https://t.me/voenkorKotenok/39301
https://t.me/politjoystic/28089
https://t.me/vysokygovorit/9079
https://t.me/readovkanews/40261
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кации в зоне Запорожской АЭС. Для их реализации в Никополь Дне-
пропетровской области прибыл полк войск РХБЗ численностью до 1 
тысячи человек с техникой РХБ-разведки и средствами индивидуаль-
ной защиты.

Друид
На форум «Армия-2022», проходящий в подмосковном парке «Па-

триот», приехали делегации из 72 стран. То есть более трети из всех 
стран. Вот, что нужно знать о международной изоляции России. И это 
без учёта тех, кто избегает давления в случае своего присутствия на 
форуме, но не хочет прогибаться под гегемона. 

Другой вопрос – насколько эффективно Россия будет развивать с 
ними, в первую очередь, военное сотрудничество. На форуме мы по-
лучим определённые сигналы по этому вопросу.

Логика Маркова
Почему так трудно и долго армия России воююет за маленькие по-

селки Пески, Авдеевка, Марьинка? Потому что эти поселки по сути рай-
оны Донецка. Пески вообще в пределах Донецкой кольцевой автодо-
роги. Ну это как какое нибудь Ясенево в Москве.

Авдеевка и Марьинка сливаются с Донецком. Это по сути районы 
Донецка. Ну как Химки в Москве. 

И представьте, что враг захватил Химки, Мытищи, Балашиху.  По-
строил там супер бетонные укрепрайоны и стреляет оттуда вот уже 
несколько недель по центру Москвы. 90% населения разбежались за 
7 лет. Но старики еще живут там. И их используют как живой щит те, 
кто стреляет по центру. Да, и еще они последние недели стали забра-
сывать все внутри  Садового Кольца и ТТК тысячами пехотных мин, на 
которых подрываются и остаются без ног дети и пенсионеры. Сотни 
детей и пенсионеров. Представили?

https://t.me/wisedruidd/4080
https://t.me/logikamarkova/3060
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Readovka
В крымском селе Майское одновременно два пожара: горят склад 

боеприпасов и электростанция
Очевидцы делятся видео, на которых детонирует склад боеприпа-

сов. Администрация села Майское подтверждает данную информа-
цию и сообщает, что началась эвакуация жителей из населенного пун-
кта. Сейчас территория оцеплена военными. По предварительным 
данным никто не пострадал. 

Есть ли связь между пожаром на электростанции с детонацией — 
разбираются специалисты.

Байки из Спасской Башни
«Нахожусь в селе Азовском Джанкойского района,  где сегодня 

утром, по данным Министерства обороны, произошло возгорание на 
территории  площадки временного хранения боеприпасов одной из 
воинских частей. На данный момент продолжается детонация. Есть 
двое пострадавших среди гражданского населения, их жизни ничего 
не угрожает. Идет эвакуация жителей, для обеспечения безопасности 
людей выводят за пятикилометровую зону. Задействованы силы МЧС, 
Минобороны РФ, Росгвардии, экстренные службы».

Сергей Аксенов, глава Крыма

МИГ
Железная дорога в Джанкойском районе Крыма повреждена из-за 

взрыва на складе боеприпасов, - МЧС. Помимо всего прочего.
Не хочется говорить банальности, но иначе выразить свою мысль 

сложно: если вы перестаете говорить правду, люди перестают вам ве-
рить.

МИГ
Вбросы о том, что Сергею Аксенову «объявили выговор» за взрывы 

в Крыму, не имеют под собой абсолютно никакого основания.
Это вообще не его компетенция, под каким бы углом на эти взрывы 

не смотреть и каких бы версий не придерживаться.

Объясняет Readovka
Министерство обороны официально признало, что склад в Джан-

кое был подорван в результате диверсии
Фактически, мы находимся перед лицом террористической угро-

зы беспрецедентного уровня. На Кавказе ситуация и то не была та-
кой острой — здесь нам противостоит многомиллионное государство 
с обширной территорией и технически грамотным населением. Про-
тивостоять таким набегам можно и нужно, но расслабляться не при-
ходится: все моральные предохранители давно сорваны, и для контр-

https://t.me/readovkanews/40274
https://t.me/kremlin_bashnya/33792
https://t.me/mig41/19970
https://t.me/mig41/19973
https://t.me/readovkaru/1215
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разведки наступили сложные времена. Ну, а от нас требуется бдитель-
ность, внимательность и спокойствие: правила техники безопасности 
писаны кровью.

Это противостояние мы точно выиграем.
Но точно не сразу.

КЛИШАС
Попытка превратить территорию России в полигон для диверсион-

ных операций неонацистов должна быть жёстко пресечена. Ответные 
удары России должны быть очень убедительны. Речь идёт о защите 
нашего суверенитета

Логика Маркова
Украинские диверсанты взорвали склады в Джанкое?
Украинские диверсанты взорвали склады на аэродроме в Новофе-

доровке?
Украинские диверсанты пытались взорвать нефтепровод в Воро-

нежской области?
Украинская артиллерия ведет обстрелы Запорожской АЭС. 
Почему Россия не делает все то же самое в отношении территории 

Украины? Что за самоограничения России в духе Льва Толстого? 
Бить надо и бить как можно жестче.
Любой переход киевского режима на новую ступень эскалации дол-

жен вести к многократно большим ударам России на этой новой сту-
пени эскалации. 

То есть после ударов по Запорожской АЭС должны быть удары по 
трем АЭС на территории Украины. Побеждает тот, кто готов к более 
жесткому бою.

Бульба престоловъ
Шепнули, что диверсии в Крыму совершают или планируют совер-

шать почти эксклюзивно крымские татары.

Ꙃаставный
Взрывы в Крыму, конечно, неприятное событие. Но надо понимать, 

что прямо сейчас от Ямполя и Северска до Угледара и Великой Ново-
сёлки сплошным фронтом идёт наше наступление. То есть, в целом, 
диверсия на одном складе БК в Крыму это такое себе отвлечение от 
реальных и масштабных проблем у ВСУ.

Николай Стариков
Борьба идёт с серьезным противником. Расслабляться, питать ил-

люзии не стоит.
Сделали выводы из произошедшего, приняли меры - СВО продол-

жать.

https://t.me/andreyklishas/1196
https://t.me/logikamarkova/3062
https://t.me/bulbe_de_trones/1575
https://t.me/zastavnyii/1172
https://t.me/nstarikovru/31029
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Землянка
К счастью, необходимость жёсткого ответа на диверсионно-терро-

ристические действия киевского режима осознаётся и в российской 
политической элите: о необходимости ответного удара заявил влия-
тельный сенатор, глава Комитета Совета Федерации по конституци-
онному законодательству и государственному строительству Андрей 
Клишас.

Также нельзя не разделить возмущение сенатора словами предсе-
дателя Госсовета Крыма Владимира Константинова, назвавшего эти 
теракты «мелкими пакостями». Нет, это не мелкие пакости, а переход 
к абсолютно неприемлемым методам ведения войны и выход угроз 
безопасности России на беспрецедентный уровень. Чтобы эти «пако-
сти» перестали быть «мелкими», мы должны ждать взрывов в Мо-
скве или применения против населения химического и биологическо-
го оружия? К сожалению, медийная стратегия, заключающаяся в изо-
бражении специальной военной операции как некоего локального во-
оружённого конфликта, который должен интересовать по-настоящему 
только профессионалов, слишком далеко зашла, и является одной из 
причин расслабленности властей и правоохранительных органов на 
местах. Напротив, сейчас необходимо мобилизовать общество, а не 
рассказывать ему убаюкивающие сказки - в которые, к тому же, уже 
никто не верит.

Широкий географический размах террористических акций (попыт-
ки терактов и теракты в последнее время были не только в Крыму, но 
и на территории центральной России) явно свидетельствует о желании 
Киева превратить Россию в «полигон для диверсионных операций». 
Эта попытка должна быть не просто жёстко пресечена (что, несомнен-
но, с учётом высокого профессионализма антитеррористических под-
разделений ФСБ, будет сделано), но ответ на неё должен быть таким, 
чтобы в дальнейшем ни у кого среди главарей киевского режима не 
возникло бы даже мысли совершить нечто подобное. 

Олег Царёв
Появились сообщения о клубах дыма у военного аэродрома под 

Симферополем. Воинская часть «Гвардейская». Официальной инфор-
мации о произошедшем пока нет.

Есть сообщения о том, что местные жители видели то ли самолёт, 
то ли беспилотники. Минобороны комментирует взрывы в Джанкой-
ском районе как диверсию. Клубы дыма в «Гвардейском» не коммен-
тирует. 

Диверсии в одно и тоже время в разных районах Крыма выглядят 
маловероятными. Не надо забывать, что итоговая версия, которую опу-
бличат, ещё сильно зависит от того, какое ведомство победит. Если это 
беспилотники, то вина МО. Если диверсанты — спецслужб. 

Хотелось бы, чтобы правда о произошедшем не пострадала, пото-
му что от этого зависит, какие меры будут предприниматься:  усиле-

https://t.me/zemlyanushka/1901
https://t.me/olegtsarov/3132
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ние борьбы с диверсантами или улучшение работы ПВО. 
В любом случае необходимо  рассредоточивать места хранения бо-

еприпасов. Они не должны храниться в одном, тем более, всем из-
вестном месте.

Олег Царёв
Я думаю, что ещё этот плакат был бы подходящим.

Николай Стариков
Два теракта, два акта диверсии за один день.
Не станет центра в Киеве и режима государства, который направля-

ет террористов- диверсантов, диверсий станет гораздо меньше.

https://t.me/olegtsarov/3137
https://t.me/nstarikovru/31034
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Но полное прекращение терроризма задача куда более глобаль-
ная. Ведь остаётся ещё много стран, которые направляют и использу-
ют террор, в качестве инструмента своей политики.

Даже целый военный блок у них есть. Это, если террористы сами не 
справляются с задачами.

Сыны Монархии
Ход спецоперации на Украине показывает, что мы имеем дело не с 

государством, а с сетевым террористическим формированием «Укра-
ина», типа ИГИЛ. 

Только за Украиной еще стоит вся разведывательная, военная и по-
литическая инфраструктура НАТО и англосферы. 

Сегодня в Крыму, в разгар курортного сезона совершили диверсию. 
И, я думаю, чем больше будет побед у России на фронте, тем больше 
будет украинских диверсий у нас в тылу. Этому благоволит и банде-
ровский военный менталитет - менталитет не воина, но карателя-ди-
версанта. 

Русский тарантасъ
Мы постепенно подошли к пониманию того, что нам дала Спецо-

перация. Она проявила всю затаенную ненависть к нам, которая пря-
талась под пыльными коврами в Брюсселе, Лондоне и еще Бог знает 
где. И злоба эта появилась не случайно. Отмотайте назад – приведе-
ние России в чувство странным образом совпало с охлаждением от-
ношений с коллективным Западом. Точка отсчета – война в Таджики-
стане «вовчиков» и «юрчиков», война в Абхазии – Россия показала, 
что не ушла с постсоветского пространства, а продолжает модериро-
вать идущие там процессы. И мы опять стали Империей Зла. Снова.И 
все повторилось, сегодня мы переживаем новый «Дранг нах Остен», 
чуть растянутый по времени, без блицкрига. Из прошлого «Марша на 
Восток» 1941-1945 годов, Запад вынес главное – лучше всего воевать 
с Россией чужими руками.

Readovka
Министр обороны РФ Шойгу заявил, что сообщения о якобы гото-

вящемся применении Россией тактического ядерного или химическо-
го оружия на Украине — ложь

Выступая на X Московской конференции по международной безо-
пасности, министр решительно опроверг разгоняемые по медиапро-
странству слухи, что русская армия готовится в ходе спецоперации на 
Украине применить либо тактическое ядерное оружие, либо химиче-
ское. Эти «вбросы» Шойгу назвал ложью. 

«С военной точки зрения нет необходимости применять ядерное 
оружие на Украине для достижения поставленных целей», — подчер-
кнул министр

https://t.me/SonOfMonarchy/7395
https://t.me/DmitriySteshin/5655
https://t.me/readovkanews/40284
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Сделав такое заявление, он счел необходимым напомнить, что глав-
ное назначение российских ядерных вооружений — это сдерживание 
ядерной атаки, а его использование ограничивается чрезвычайными 
обстоятельствами, которые определены в российских руководящих 
документах, которые находятся в открытом доступе.

Кроме того, Шойгу озвучил и ряд других тезисов:
— По достоверным сведениям, ни у кого в НАТО нет сомнений в 

том, что поставленные российским руководством цели спецоперации 
на Украине будут достигнуты;

— События спецоперации развеяли миф о супероружии, которое 
Запад поставляет Украине и которое способно коренным образом из-
менить ситуацию на фронте;

— Трофейные образцы западного оружия внимательно изучаются 
нашими военными специалистами, которые учитывают их особенно-
сти для совершенствования способов ведения боевых действий и по-
вышения эффективности российских вооружений;

— Усиление военной группировки НАТО на «восточном фланге» за-
вершает деградацию механизмов доверия и контроля над вооруже-
ниями, сложившихся в Европе в период Холодной войны;

— Станы Запада пытаются в Африке вернуть порядок, характерный 
для колониального периода, неоколониализм насаждается через во-
енное давление на правительства суверенных стран, поддержку се-
паратистских и террористических движений;

— Утверждение о том, что поводом для вступления Швеции и Фин-
ляндии в НАТО стала российская спецоперация, не соответствует дей-
ствительности.

Николай Стариков
Путин о спецоперации, стратегии США и ответе России
 Выступая на Московской конференции по безопасности, Прези-

дент Путин обвинил США в том, что те пытаются «затянуть конфликт» 
с Украиной.

 Глава России сказал о движении НАТО на восток и наращивании во-
енной инфраструктуры и превращении народа Украины в «пушечное 
мясо»

- «Так же они действуют, разжигая конфликтный потенциал в Азии, 
Африке, Латинской Америке», - сказал он.

- «Для удержания гегемонии им нужны конфликты. Именно поэто-
му они уготовили народу Украины судьбу пушечного мяса, реализова-
ли проект «Антироссия», закрывали глаза на распространение неона-
цистской идеологии, на массовые убийства жителей Донбасса, нака-
чивали киевский режим вооружениями», - сказал он.

В.В. Путин обвинил Запад в попытках «заставить независимые госу-
дарства подчиниться своей воле, чтобы сохранить доминирование и 
паразитировать».

«Спецоперация», по словам Путина, была реакцией на эти события, 

https://t.me/nstarikovru/31027
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которая вводилась «в полном соответствии с уставом ООН».
 Президент России назвал поездку Пелоси на Тайвань «частью це-

ленаправленной стратегии по дестабилизации в регионе».
«Американская авантюра в отношении Тайваня – это не просто по-

ездка отдельного безответственного политика, а часть сознательной 
стратегии США по дестабилизации и хаотизации обстановки в реги-
оне и мире, наглая демонстрация неуважения к суверенитету других 
стран и к своим международным обязательствам», - заявил он.

По его словам, таким образом США отвлекают население от «паде-
ния уровня жизни, безработицы, бедности, деиндустриализации».

Наш ответ и наша стратегия: «Россия будет вместе с союзниками, 
партнёрами и единомышленниками совершенствовать действующие 
механизмы международной безопасности и создавать новые, укре-
плять свои вооружённые силы и другие структуры безопасности, пред-
принимать другие шаги к построению более демократичного мира, 
где гарантированы права всех народов и культурно-цивилизационное 
многообразие».

СОЛОВЬЁВ
Зеленский реально дегенерат. Думает, что единственный способ 

ему выбраться как-то из всего этого - это взорвать Запорожскую АЭС. 
Уже Шойгу обсуждает с Гутерришем безопасное функционирование 
Запорожской АЭС. Но есть ещё один вариант. Безопасно долбануть по 
той стороне, не 15% армии использовать, а всеми вооружёнными си-
лами ударить. Снести к чёртовой матери, перестав там всех жалеть на 
том берегу. Нанести удар по центру принятия решений. Снести прави-
тельственный квартал в Киеве.

МАРДАН
Мы уже полгода констатируем, что противник ведет гибридную во-

йну, где информационная эффективность значит не меньше, чем ко-
личество уничтоженной техники. 

Это так. И что? 
Мы делаем выводы? Мы информационно контратакуем? Мы устра-

иваем масштабные атаки, рассчитанные на то, чтобы подорвать волю к 
сопротивлению украинских солдат и украинского тыла? Нет. Нам с са-
мого начала сказали, что в современные медиа мы выиграть все рав-
но не можем, поэтому, будем вести «ментальную войну» чтобы это ни 
значило.

В итоге в обществе постепенно растет напряжение, новости с фрон-
та о «перемалывании» украинской армии превратились в рутину и ни-
кому не интересны. Люди пытаются объяснить себе, почему безнака-
занно обстреливается Донецк, Запорожская АЭС а теперь еще и серия 
диверсий в Крыму.

В рамках гибридной войны можно было:
- расстрелять британских наемников

https://t.me/SolovievLive/121370
https://t.me/mardanaka/10257
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- обесточить Киев
- разрушить комплекс на Банковой
- показательно судить и этапировать в «Черный дельфин» азовцев
- показывать ежедневно пленных, поющих гимн России
Ничего этого не делается. Поток хоть сколько-нибудь интересных 

ярких новостей с фронта почти окончательно иссяк и новостные про-
граммы все больше начинают превращаться в ток-шоу про геополити-
ку, хотя учитывая масштаб боевых действий, должны быть про каче-
ство новых танков и успешные рейды в тыл противника наших герои-
ческих спецназовцев.

ПолитФорум
Павел Данилин о цивилизационном вызове, брошенном Россией 

коллективному Западу.
«Все понимают, что Россия – первая страна, которая осмелилась воз-

высить голос против диктата мирового гегемона в лице США и миро-
вого грабежа, который осуществляют страны «золотого миллиарда». 
Сочувствуют нашей позиции очень многие государства, больше чем 
2/3 мира, а если смотреть по населению – 5/6.

Чтобы противостоять США, нужна не только смелость, но и ресур-
сы. Сейчас к жестокому противостоянию с Западом не готова ни одна 
страна, кроме России. С нами в один ряд могут встать Китай, Индия, Па-
кистан и многие государства Ближнего Востока, как только станет по-
нятно, что для противостояния с США не нужно подвергать себя смер-
тельной угрозе. В настоящее время Россия на своем примере доказы-
вает, что есть силы и возможности, что не все куплено и продано и не 
все находится под контролем у стран «золотого миллиарда»» - цити-
рует эксперта «ФедералПресс».

Политджойстик/Politjoystic
Антиреклама. Министр МО РФ Шойгу: HIMARS (американские РСЗО) 

в ходе спецоперации (на Украине) перемалываются в боях, существен-
ного влияния на ситуацию они не оказали.

...
В общем, передал привет штатовскому ВПК - мы вас съели и не по-

давились.

Сергей Миронов
Поставки вооружения банде Зеленского становятся всё скуднее. Это 

информация украинских журналистов, которые составили инфографи-
ку о передаче ВСУ американской техники и «стволов». 

Авторы с прискорбием констатируют, что Вашингтон отправляет бан-
дитам Зеленского мало артиллерии, бронемашин и вертолетов. А что 
самое ужасное – американцы стали неохотно расставаться с дально-
бойными ракетами, в том числе хвалёными HIMARS.

Представляю, какой вой поднимут каратели, оставшиеся без сво-

https://t.me/politforum/13243
https://t.me/politjoystic/28094
https://t.me/mironovonline/4242
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их любимых игрушек. Чем же теперь бомбить гражданские объекты 
в Донбассе? Чем грозить недоступному для подонков Крымскому мо-
сту? Чем воевать против собственного народа?

Неужели Запад наконец понял, что толку от поставок оружия нар-
коману-неадеквату Зеленскому никакого? Всё будет или продано, или 
сломано, или просто исчезнет. А может, до звездно-полосатых дошло, 
что все эти «химарсы» в итоге окажутся у союзных войск? То есть НАТО 
снабжает оружием своего же грозного врага...

Так или иначе тенденция налицо. Чем дальше продвигаются союз-
ные войска. Чем шире зона денацификации. Чем больше освобожде-
но городов и сел. Тем меньше желания у западных кукловодов под-
кармливать своих свихнувшихся вассалов деньгами и оружием. А зна-
чит, все мы делаем правильно. Работайте, братья!

Комиссар Исчезает
Дикое поведение прибалтийских лимитрофов, с их утробной и не-

лепой ненавистью к России, висит на одной-единственной ниточке: 
политической стабильности в Америке.

Были времена, когда стабильность в Америке была чем-то вроде 
летней жары или зимнего снега, вечным и неотменяемым фактом. Но 
после штурма Капитолия, обысков ФБР у Трампа, отмены Верховным 
судом «Роу против Уэйда» и многих других событий - уже нельзя ис-
ключать, что если республиканцы вернут себе Белый дом, имея од-
новременно и Конгресс, то самые левые штаты просто откажутся им 
подчиняться, и что тогда будет - невозможно представить.

Но если в Америке что-то случится - Прибалтике не поможет никто. 
Придется платить за все.

И тогда эти милые люди вдруг вспомнят, что в России есть города, 
куда их неудержимо влечет. Эстонцы поймут, что очень хотят поехать 
в Норильск, а латыши страсть как захотят навестить Воркуту. Или нао-
борот, латыши окажутся фанатами Норильска, а эстонцы поклонника-
ми Воркуты.

Дедушка Столыпин подаст им транспорт, а мы помашем платочком 
на перроне. 

Вагончик тронется, а русское Балтийское море останется.

Ꙃаставный
Видя ту несправедливость по отношению ко всему русскому в При-

балтике, хочется им напомнить простую истину. 
Русские всегда приходят за своим. 
И когда мы придём, не надейтесь ни на ЕС, ни на НАТО. Они вам не 

помогут, вы им не нужны.
Прибалтика, как и многие другие районы Европы, покрыта кровью 

русского солдата. Наши предки шли вперёд не боясь смерти освобо-
ждать народы от немецких захватчиков. За два месяца 1944 года на 
территории Прибалтики погибло около 300 тысяч наших солдат. Гитле-

https://t.me/komissarischezaet/161
https://t.me/zastavnyii/1176
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ровская Германия несла концлагеря и смерть. Советская Россия несла 
строительство, технологии, созидание. 

Прибалтика, как и Украина, не использовала шанс построить свою 
государственность, а выбрали наиболее примитивный способ суще-
ствования - быть под кем-то. Так в последние два десятилетия Прибал-
тика стала маленькой пустолающей собачкой по отношению ко всему 
здравомыслящему миру и России в частности.

И если Прибалтика решила посягнуть на нашу память и честь наших 
предков, то мы не будем стоять в стороне. Пришло время отвечать за 
свои поступки. 
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СЕМНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Юрий Баранчик
В будущих учебниках напишут: «Была, правда, недолго, такая стра-

на - Эстония. Вроде не трогали ее и давали даже жить, но случился в 
этой недостране моральный катаклизьм - решили демонтировать па-
мятники советскому танку Т-34 - главному танку Великой Отечествен-
ной войны. Тут судьба страны и была решена. Сами эстонцы и реши-
ли».

Политджойстик/Politjoystic
По Телеграмм идет зачистка. Сначала группа Пригожина пошла под 

каток, потом один из каналов силовиков начали давить (начинается 
на ВЧК...). Теперь ответка идет на Нез... через Аббаса Галямова (баш-
кирский кейс).

...
 Телега признана эффективной и опасной.

Стрелков Игорь Иванович
Хорошенько пораскинув мозгами, пришёл к выводу, что Россий-

ской Федерации совершенно необходимы ДВА Министерства оборо-
ны. Первое (то, что есть сейчас) будет по-прежнему заниматься важ-
ными вещами: строить и штурмовать фанерные рейхстаги, проводить 
танковые биатлоны, снимать мультфильмы, организовывать фестива-
ли военных оркестров и рассказывать человечеству о нашей военной 
мощи.

А на второе я предложил-бы возложить скучные обыденные обя-
занности по руководству военными действиями, а также комплекто-
вание, снабжение и пополнение войск, разработку и производство во-
енной техники.

Право, - объединять под одной крышей столь разные и неравно-
ценные функции не оптимально.

Логика Маркова
Турция построит на Украине завод по производству БПЛА Байракта-

ров. Я не удивился бы такой очерёдности.
1. ЕС даёт деньги Турции на строительство завода Байрактаров на 

Украине.
2. Турция строит завод БПЛА. 
3. Турция передаёт ВКС России точные координаты завода Байрак-

таров.
4. ВКС России уничтожает завод по производству БПЛА Байрактаров 

на Украине. 
5. ЕС выделяет ещё один транш Турции на строительство завода 

БПЛА Байрактаров на Украине. 

https://t.me/barantchik/5994
https://t.me/politjoystic/28104
https://t.me/strelkovii/3093
https://t.me/logikamarkova/3072
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6. Турция строит ещё один завод.
7. А там и война кончится. И завод перейдёт к России. 
8. Если не кончится, то ещё один круг. С Евросоюза деньги можно 

брать бесконечно.

Олег Царёв
Украинский политик призвал не прерывать туристический сезон в 

Крыму из-за взрывов. Народный депутат Верховной рады IV-VII созы-
вов Олег Царёв в эфире «Говорит Москва» заявил, что закрывать го-
стиницы не имеет смысла.

«В Саках, где произошло ЧП, это никоим образом не повлияло на 
туристический сезон. Русские — мы ведь фаталисты, мы отличаемся 
от всех остальных. В Саках у меня товарищ — директор большого са-
натория. Тогда человек семь из 600 сели в машины и уехали, осталь-
ные все остались. На следующий день приехали новые люди».

Логика Маркова
На Украине командирам в ВСУ разрешили заверять завещания под-

чиненных без нотариуса. Считается, что это приведёт массово к тому, 
что командиры ВСУ будут переписывать на свои мафиозные группи-
ровки недвижимость солдат и офицеров, а потом посылать их на са-
мые опасные участки, чтобы их убили. ВСУ обладает многими харак-
теристиками мафиозной организации. ВСУ это русский солдат , фаши-
стский офицер и американский генерал.

Бульба престоловъ
Anadolu : Вчера в офисе президента Турции заявили, что «во время 

трехсторонней встречи во Львове будут обсуждаться шаги, которые 
могут быть предприняты для прекращения украинско-российской во-
йны дипломатическим путем, за счет активизации деятельности меха-
низма, созданного для экспорта украинского зерна на мировые рын-
ки».

Я предупреждал, что зерновая сделка это начало конца.
По пляскам вокруг АЭС ждём адских уступок по Херсонщине, а так-

же энегетически-экономического спасения Украины средствами от РФ. 
Финансовое спасение Украины и укрепление ВСУ уже было соверше-
но за счёт разблокировки портов.

Ꙃаставный
По некоторым данным, Эрдоган везёт Зеленскому во Львов одно-е-

динственное условие от Путина
Под ловкой дипломатической формулировкой «предложения о пре-

кращении войны дипломатическим путем, за счет активизации дея-
тельности механизма, созданного для экспорта украинского зерна на 
мировые рынки» скрывается ультиматум с требованием полного пере-
хода Запорожской, Николаевской и Одесской областей под контроль 

https://t.me/olegtsarov/3144
https://t.me/logikamarkova/3073
https://t.me/bulbe_de_trones/1600
https://t.me/zastavnyii/1184
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России. Если ультиматум будет отвергнут, Украину ждёт повторение 
24-го февраля, но уже по другой доктрине ведения полноценной вой-
ны — с ударами по ЦПР, мостам, узлам связи и электрогенерации.

МИГ
Какие-то глупости про то, что Эрдоган привез Зеленскому  диплома-

тические предложения (ультиматум, просьбу - каждый выберет себе 
по вкусу) от Путина. Возможно, у Реджепа будут какие-то свои идеи - 
да и то по мелочам, вроде ускорения вывоза зерна.

До момента решительного перелома эта война не имеет диплома-
тического решения.

Мячин
Всякий раз, когда я читаю что-нибудь про Молдавию, мне хочется 

встать, расправить плечи, топнуть ногой и сказать: «Молдаване - это 
русский народ».

Формулы типа «триединый русский народ» или «три братских вос-
точнославянских народа, возникших на осколках домонгольской Руси» 
(советский вариант) в принципе неверны, потому что базируются на 
символических плясках вокруг числа «три».

Крупных постдревнерусских этносов четыре. Четыре. Великороссы, 
белорусы, малороссы (украинцы) и молдаване.

Молдавский этнос возник в XIV веке из смешения русских беженцев 
и местного валашского населения, и вся дальнейшая история Молда-
вии теснейшим образом связана с Россией: и бедная Елена Волошанка, 
умершая в тюрьме, и Кантемиры тому прямое подтверждение. Мол-
давия - это никакая не Румыния, короче, вы достали уже некритиче-
ски повторять построения всяких панрумынских историков про «ма-
лое» и «великое» объединения трех разных «дунайских княжеств».

Мораль: братья, выгоняйте уже эту румынскую шалаву и возвра-
щайтесь в Русский мир (он же - Евразия).

Николай Стариков
МИД РФ: украинская власть не может гарантировать безопасного 

проезда МАГАТЭ на Запорожскую АЭС.
Это заявление сделано в ответ на  слова представителя генсека ООН 

о том, что они могут организовать поездку на ЗАЭС только через Киев.
МИД России заявил о необходимости продумать  «альтернативные 

маршруты», которые станут «предметом дальнейших переговоров».
Смысл всей этой истории: состав делегации МАГАТЭ. В которую в за-

висимости от маршрута могут войти или не войти российские специ-
алисты. 

Иными словами: маршрут имеет значение, так как именно это опре-
деляет состав делегации. А это, уже в свою очередь определяет ре-
зультат.

https://t.me/mig41/20021
https://t.me/borismyachin/588
https://t.me/nstarikovru/31042
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Объясняет Readovka
Боевики ВСУ с конца июля регулярно обстреливают крупнейшую 

атомную электростанцию. Интернет-пользователи уже устали зада-
ваться почти риторическим вопросом — зачем? Факт того, что обстре-
лы — дело рук украинцев — начали признавать уже в зарубежных 
СМИ, в частности об этом писал немецкий Junge Welt. Но Киев упря-
мо продолжает бить по ЗАЭС, не признавая вины. Неужели они гото-
вы устроить радиоактивную катастрофу, страшнее Чернобыля, только 
ради принципа «не доставайся же никому» и ради очередного заведо-
мо ложного обвинения России в преступлении против человечества? 
На самом деле, есть еще одна причина, — и Readovka ее выяснила.

За попытками устроить аварию на станции — желание скрыть ре-
альное положение дел на АЭС и не дать возможности что-либо прове-
рить и проанализировать. Чтобы никто, кроме русских, которым, ко-
нечно, никто в цивилизованном мире не поверит, не узнал, в каком 
состоянии станция перешла в наши руки. Оборудование АЭС находит-
ся в изношенном, плачевном состоянии. Его не ремонтировали года-
ми — выделяемые средства тотально расхищались, на эксплуатации 
наживалась знаменитая украинская олигархия в лице Рината Ахмето-
ва.

Логика Маркова
Новый мир. Постоянные обстрелы Запорожской АЭС со стороны ВСУ, 

в том числе прямо сейчас, в эти минуты, и поддержка этого ядерного 
терроризма со стороны США и стран Европы показывают, что ограни-
ченный ядерный терроризм стал новой нормой в международных от-
ношениях. И все страны будут вынуждены жить в этой новой норме. 

Между прочим, в этом и проявляется лидерство США и Европы, что 
они устанавливают новые нормы.

А кризис их лидерства проявляется в том, что миру не нравятся эти 
их новые нормы.

https://t.me/readovkaru/1223
https://t.me/logikamarkova/3074
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Дмитрий Медведев
Правительства европейских государств, особенно преуспевают в 

этом нищие прибалты, оголтелые поляки и бегущие в НАТО финны, 
соревнуются, кто злее расскажет о своём желании порвать с Росси-
ей все отношения. Буквально: россиян презираем и никуда не хотим 
пускать. Визы отменить. Книги позабыть. Картины развидеть. Музы-
ку расслышать. Газ и нефть – не будем брать. Хотя нет… с последним 
сложнее, особенно в ожидании холодной зимы. Но пока все европей-
ские политики стараются держаться стройно – никаких связей с рус-
скими. Отныне и навсегда! 

 А вот обычные граждане, судя по итогам соцопросов, здравый смысл 
не утратили. Больше половины жителей стран ЕС совсем не горят же-
ланием рвать контакты с Россией. Хотят полноценных отношений, как 
было раньше. Нормальных личных контактов, российских энергоно-
сителей в котельных, нашего рынка для своих товаров, успешной тор-
говли, наших туристов в своих музеях и кафе.  

 Мозги им, конечно, засрали знатно. Но есть предел напору фека-
лий в пропагандистской фановой трубе. Дальше общественное созна-
ние начинает задыхаться в миазмах циничной лжи, льющейся зловон-
ным потоком на головы уставших европейцев. Когда, как по Оруэллу, 
холод в батареях – это тепло европейской солидарности, а рост цен в 
продуктовых магазинах – минимальная плата за сохранение европей-
ской демократии, которая может погибнуть от асфиксии в объятиях 
русского медведя.

Логика Маркова
Эрдоган сегодня предложит Зеленскому организовать его встречу 

с Путиным. Об этом говорят по турецкому тв. Об этом говорят во всех 
сми. 

1. Предложит. Уверен. 
2. От своего имени.
3. С точки зрения Путина с Зеленским бессмысленно вести перего-

воры, потому что Украина находится под внешним управлением, а Зе-
ленский не договороспособен.

4. Такие слухи будут возникать все время, потому что почти весь 
мир хочет, чтобы война на Украине прекратилась как можно быстрее. 
Поэтому любые намеки на переговоры о мире вызывают надежды у 
всех. Почти.

Объясняет Readovka
Украинские СМИ прямо с утра начинают разгонять переможную тему 

о том, что Эрдоган будет предлагать провести личную встречу Пути-
на и Зеленского. С большей долей вероятности, это очередной вброс, 
направленный на украинскую аудиторию с целью вселить очередную 

https://t.me/medvedev_telegram/164
https://t.me/logikamarkova/3078
https://t.me/readovkaru/1225
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надежду на скорую победу. 
Однако, кажется нам, что ни о какой переговорной линии речи не 

пойдёт. И, судя по всему, ситуация с зерном Турцию не устраивает. 
Вообще вывоз зерна очень напоминает историю с коридорами из 
«Азовстали»: все обо всём договорились, все всё подписали на выс-
шем уровне, но схема не работает.

МАРДАН
Минобороны РФ сообщило о задержании четырех корректировщи-

ков огня украинской артиллерии из числа сотрудников Запорожской 
АЭС.

Возникает сразу юридический вопрос - по какой статье УК РФ долж-
ны быть осуждены эти люди? 

Шпионаж? Терроризм? На первый взгляд и то, и другое не очень 
подходят для квалификации их действий. 

Проблема не из числа теоретических. Любой житель освобожден-
ных территорий должен получить на их примере наглядный и запо-
минающийся урок - что будет с любым, кто решит поиграть в «украин-
ского патриота». И если уж этих четверых не пристрелили при задер-
жании, единственно разумным было бы расстрелять их по приговору 
суда. 

Вопрос - какого? Ответ - военно-полевого.
Но таких судов в российском законодательстве - нет. Использова-

ние в качестве юридического инструмента - Суда ДНР пока тоже ни к 
чему не привело. Осужденных к смертной казни наемников, никто не 
расстрелял. И, кажется, даже не собирается. Тема ушла в песок.

В гибридной войне задача - деморализовать армию и тыл врага яв-
ляется приоритетной. А жевание юридических соплей с одновремен-
ным выкладыванием в сеть бессмысленных интервью в Волыной (кста-
ти, его его друг Калына?) способно деморализовать лишь наш соб-
ственный тыл.

ИА REGNUM
Украина готовит резонансную провокацию на Запорожской АЭС, со-

общили 18 августа в Министерстве обороны России.
По информации министерства, 19 августа киевский режим намерен 

провести резонансную провокацию на Запорожской атомной электро-
станции в период посещения Украины генсеком ООН Антониу Гутер-
реша. Её задача — обвинить Москву в создании техногенной катастро-
фы на АЭС.

Для подготовки провокации командование оперативно-тактической 
группы «Днепр» развёртывает возле города Запорожье посты радиа-
ционного наблюдения. Также проводятся тренировки подразделений 
108-й бригады территориальной обороны, 44-й артиллерийской бри-
гады и воинских частей из Запорожья по действиям в условиях зара-
жённой местности.

https://t.me/mardanaka/10282
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Подразделения 704-го полка РХБЗ ВСУ будут готовы зафиксировать 
факт аварии на Запорожской АЭС, а также провести комплекс меро-
приятий по демонстрации якобы ликвидации её последствий. Удар по 
ЗАЭС, как ожидается, будет нанесён подразделениями 44-й артилле-
рийской бригады ВСУ с огневых позиций в городе Никополь.

«Вина за их последствия будет возложена на российские Вооружён-
ные силы», — подчеркнули в Минобороны.

В министерстве отметили, что тяжёлых вооружения на станции и 
прилегающих к ней районах у российских войск нет, там размещены 
только подразделения охраны. При этом ВС РФ принимают необходи-
мые меры для обеспечения безопасности станции.

Логика Маркова
Все ждут провокации во время пребывания Генсека ООН на Укра-

ине. Наиболее вероятно, что Киев сделает какую то мини катастрофу 
на Запорожской АЭС. У этого есть все основания.

1. Киевский Энергоатом по прежнему контролирует в основном пер-
сонал, работающий на Запорожской АЭС. 

2. Украинские спецслужбы активно работают с персоналом Запо-
рожской АЭС. 

3. Мини катастрофа нужна именно во время визита, чтобы отдать 
максимальный медийный эффект. А у них все работает на медийный 
эффект.

4. Требования к России - передать Запорожскую АЭС именно под 
контроль ООН. Формально МАГАТЭ, фактически США.

5. США и Киев уже не стесняются ничего. Месяц они обстреливают 
АЭС при полном параличе международной общественности. Степень 
лжи достигла уже какого то запредельного уровня.

6. Минобороны России сегодня уже предупредило, что киевский 
режим готовит техногенную катастрофу на Запорожской АЭС.

7. ВСУ сосредотачивает напротив АЭС военные подразделения, 
специализирующиеся на радиации.

Логика Маркова
24 августа. Идеальный заговор против России на 24 августа выгля-

дит так.
1. Техногенная катастрофа на Запорожской АЭС будет организована 

силами украинских, американских и британских спецслужб. 
2. Эта катастрофа на АЭС специально будет приурочена в визиту Ген-

сека ООН на Украину.
3. 24 августа празднование дня независимости Украины. Теракты в 

Киеве и других крупных городах, таких как Харьков и Одесса с жертва-
ми среди мирного населения. 

4. Удары ракетами по Киеву и другим городам Украины. Россия бу-
дет обвинена в этих ударах.

5. Экстренное заседание Совета Безопасности ООН по Украине уже 

https://t.me/logikamarkova/3077
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назначено на 24 августа. Будут обвинять во всем Россию.
6. Цель заговора - чтобы Кремль смирился и передал контроль над 

Запорожской АЭС связке МАГАТЭ - ООН - США.
7. Очень хотелось бы, чтобы все это было не так. Но к 24 августа луч-

ше всем приготовиться.

Юрий Баранчик
Подготовка ядерной провокации на Запорожской АЭС в совокупно-

сти с отъездом Зеленского во Львов задают не только вектор обвине-
ния России в ядерном терроризме, но и отвод войск Украины под этим 
предлогом из ДНР. И, возможно, даже не до Днепра, Харькова и Кие-
ва, а гораздо западнее.

Для киевской хунты ядерная провокация хороший предлог объяс-
нить отвод войск не тотальным поражением на фронтах, а заботой об 
армии, чтобы та не пострадала от радиоактивного заражения.

Кстати, одним из значимых факторов осуществления провокации 
будет роза ветров. Не знаю, в состоянии ли мы это сделать или нет, но 
было бы хорошо, чтобы в ближайшие дни, пока Генсек ООН не уедет 
из Украины, роза ветров вокруг Запорожской АЭС была ориентирова-
на в направлении Западной Украины и Европы.

Олег Царёв
Последние дни получаю много вопросов о подоплёке осуществле-

ния Зеленским большой провокации на Запорожской АЭС в ближай-
шее время.

Напомню, по данным, опубликованным Министерством обороны, 
19 августа, в период посещения Украины Генсеком ООН Антониу Гутер-
решем Киев намерен осуществить провокацию на Запорожской АЭС. 
Согласно информации, подразделениям 44 отдельной артиллерий-
ской бригады к 19 августа приказано быть готовым к действиям в ус-
ловиях радиационного заражения местности. Туда же, в район Запо-
рожской АЭС, перебрасываются подразделения 704 отдельного полка 
РХБ защиты ВСУ.  

Зеленский сильно поднимает ставки. Сегодня пройдёт его встреча 
с президентом Турции Эрдоганом и генсеком ООН Гутерришем, на ко-
торой он может поставить запад перед непростым выбором. Никто 
ему не мешает это сделать и потом. Но сегодня удобный случай. 

Если даже обстрелы Запорожской АЭС со стороны ВСУ не приведут 
к взрыву, но приведут к нарушению герметичности реактора и распро-
странению радиационного заражения прилегающих территорий, за-
паду придётся либо признать, что это преступление совершил Зелен-
ский, прекратить поддержку Украины и судить его как военного пре-
ступника, либо согласиться с версией Зеленского, что это российские 
силы обстреливают АЭС и, признав это, Запад будет вынужден дать Зе-
ленскому деньги и оружие, а Россию признать страной террористом и 
ввести против неё жесточайшие санкции. Зеленский хочет поставить 
перед Западом вопрос ребром сейчас пока высокие шансы, что Запад 

https://t.me/barantchik/6002
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поддержит его, а не Россию. 
Перспективы у Зеленского плохие – объемы поставляемого воору-

жения и материальной помощи снижаются, он просит 5-7 млрд дол-
ларов ежемесячно, а получает лишь часть от того что нужно; обещан-
ного контрнаступления в Херсоне не происходит, а одержать победу, 
лишь обороняясь, невозможно и это все понимают. Промышленность 
Украины останавливается. Платить пенсии и зарплаты неоткуда. 

Понимая, что партия, складывающаяся на «шахматной доске» вой-
ны, для него проигрышная, и переломить ситуацию он не в силах, он 
может перевернуть эту «доску», чтобы начать партию заново.

Юрий Баранчик
По поводу Зеленского, в довесок к тому, что сказал Олег Царев, не 

исключаю, что Запад использует Зеленского как в свое время Садда-
ма Хуссейна. Напомню, что в 1990 году сначала США ему дали санк-
цию на вторжение в Кувейт, а потом обвинили во всех смертных гре-
хах. Режим пал, а нефтянка, как и огромные средства из бюджета США 
на восстановление «разрушенного войной» Ирака достались заинте-
ресантам. 

В случае Украины могут сделать аналогичный финт ушами. Так как 
территорию Зе удержать не в состоянии, то «не доставайся ж ты нико-
му» - ее загрязнят радиацией, и разбираться с этим все равно (земля-то 
русская) придется Москве. А Зе тот же Запад пустит в «переплавку» и 
утилизацию, после чего придет новый правитель усечённой Украины.

Ꙃаставный
Хохлы стали разгонять панику от возможной ядерной катастрофы 

на ЗАЭС. Даже если они не смогут её устроить — они её инсценируют. 
Всё же, скорее последнее. Прямо в визит генсека ООН. 

По моей информации, хохлы таким образом стремятся перебить 
одну очень большую, надвигающуюся на них в ближайшие дни, ГИ-
ГАЗРАДУ.

Холмогоров
Как я понимаю, от вывода ЗАЭС из эксплуатации пострадает прежде 

всего Украина.
Почему тогда это не делается - загадка.

Политджойстик/Politjoystic
Ты взрывать станцию будешь? Буду. Так радиация же долетит до 

Стамбула?! Да, долетит, но я уже буду в Вашингтоне, а Гуттиерес в 
Нью-Йорке. Вот и весь разговор.

...
Встеча Эрдогана, Зеленского и Гуттиереса во Львове закончилась за 

40 мин. И все мрачные, как тучи.
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Образ будущего
Британская разведка в гробу видала что Гуттериша, что Эрдогана. 

Зеленский ни на какие мирные договоры не согласен. Побывавший 
накануне во Львове высокопоставленный руководитель Ми-6 все ин-
струкции повелел выполнить безусловно.

Димитриев
Судя по всему, во Львове не договорились. Значит война будет про-

должена. Возможные условия мира не удовлетворяют ни одну из сто-
рон.

НЕЗЫГАРЬ
Визит Эрдогана, вопреки кислым фото и короткому таймингу встре-

чи, прошёл хорошо. 
Стороны подписали ранее согласованный инвест-контракт на вос-

становление инфраструктурных объектов, который Верховная Рада 
утвердит, как законопроект. Турция будет осваивать средства Евросо-
юза десятилетиями. Бенефициарами девелоперских компаний, кото-
рые Анкара поставит на стройки Украины будут в том числе и Роман 
Абрамович с Михаилом Фридманом. Конечно же семья самого Эр-
догана получит 45% от общего количества объектов. Гутерриш теперь 
точно знает, что трагедии на Запорожской АЭС практически не мино-
вать, так как Зеленский твёрдо намерен уничтожить ее, чтобы остано-
вить наступление на Николаев и Одессу, однако теперь сложно будет 
возложить ответственность на Москву. 

Офис Президента Украины категорически отверг любые попытки 
МАГАТЭ попасть на ЗАЭС с территории Крыма и отказался давать га-
рантии при пересечении линии фронта. 

Генсека ООН ждёт скучный вояж в Одессу, где ему издалека пока-
жут, как идёт выполнение зерновой сделки.

Холмогоров
Больше всего я боюсь, что мы сейчас окажемся в ловушке Лжесоло-

монова Решения.
Как вы помните, когда две женщины делили ребенка, Соломон при-

казал рассечь его пополам, и тогда настоящая мать взмолилась: отдай-
те другой, лишь бы он был жив. И Соломон присудил ребенка ей.

Украина сейчас ведет ядерный шантаж, ведущий к убийству ребен-
ка. Россия, как настоящая мать, все время балансирует на грани само-
пожертвования - мол, забирайте, лишь бы не было катастрофы. Мы 
- гуманные. Мы ответственные. Мы разумные. А против нас реально 
уже расчетливые циничные неадекваты, но не будем же мы губить 
мир.

Однако есть маленькая разница. Сейчас над нами нет никакого Со-
ломона, который ради нашего самопожертвования и ответственности 
присудит ребенка нам. Ребенок достанется той стороне, которая про-
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явит максимум последовательного упорства. Любой благородный по-
рыв в мире обнуленного благородства будет просто глупостью.

Поэтому любая деэскалация под давлением ядерного шантажа - 
это смертельный проигрыш. Во-первых нам зачтут это как слабость и 
будут бить. А во-вторых, даже катастрофы, скорее всего, избежать не 
удастся, они её все равно устроят.

Любая «демилитаризованная зона»  будет означать, что схема шан-
тажа прокатила для отжатия у России территорий уже в третий раз. А 
значит прокатит в четвертый и пятый.

А любое перемирие в момент, когда у нас войска в пригорадх, а то 
и посредине штурмуемых поселков - ну это такое.

Такова цена отсутствия ударов по пресловутым центрам принятия 
решений. Зеленский должен был решать проблему своего выжива-
ния, а не разгуливать по Львову угрожая ядерной катастрофой.

Политджойстик/Politjoystic
Ближайшие дни ещё одна критическая точка в СВО. Попытка спасти 

донбасские группировки ВСУ через ядерный шантаж взрывом на За-
порожской АЭС.

НЕЗЫГАРЬ
Директор Института политических исследований Сергей Марков, 

автор телеграмм-канала «Логика Маркова»  –  о рисках России в про-
тивостоянии с тоталитарной Украиной

Известно, что свободные нации выигрывают в длительной цивили-
зационной конкуренции. Однако в прямом военном столкновении, 
как правило, одерживают верх именно тоталитарные нации. 

Стратегическая проблема России заключается  в том, что она нахо-
дится сейчас одновременно и в цивилизационном противостоянии с 
коалицией почти свободных наций в лице НАТО, и в состоянии прямо-
го вооруженного конфликта с тоталитарной Украиной. Украина пре-
вратилась в полноценное тоталитарное общество, где нет вождя Зе-
ленского, а есть диктатура неизвестных отцов в лице офицеров спец-
служб США и Британии.

Реализованное тотальное всесилие спецслужб, жесточайший кон-
троль за политическим поведением каждого гражданина Украины,  ты-
сячи политических заключенных, десятки запрещенных политических 
партий, средств массовой информации – это своеобразный тоталита-
ризм, который не порожден собственным украинским политическим 
движением.

Украинский тоталитаризм построен военными политтехнологами 
США и Британии. Этот тоталитаризм проявляется и в том, что если в 
России за восемь лет позиция Киева была представлена в прямом эфи-
ре политических ток-шоу десятки тысяч раз, то в Украине – ни одно-
го раза за эти годы позиция Москвы так и не была презентована. Этот 
тоталитаризм проявляется и в том, что русский язык – язык большин-
ства – интенсивно запрещается. Большинство населения боится выра-

https://t.me/politjoystic/28120
https://t.me/russica2/47945
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зить хотя бы какой-то протест против этого, люди запуганы тотальны-
ми репрессиями.

Именно полноценно сформировавшаяся тоталитарная система при-
вела к тому, что так самоотверженно сражается армия Украины; то 
есть люди, которые в большинстве своем говорят по-русски, бьются 
за диктатуру, которая запрещает им учить своих детей на своем род-
ном языке. 

Сильна и гражданская поддержка украинской армии – потому что 
если кто-то откажется выражать публичную поддержку, того забьют 
дубинками неонацисты из территориальной обороны. Причем даже 
неонацизм является искусственным на Украине, это неонацисты на 
зарплате.

Россия – в основном свободная страна. Если обратиться к истории, 
то видно, что тоталитарная Германия победила свободную Францию 
и другие страны Европы, а тоталитарный СССР победил Германию. 
Поэтому Россия рискует проиграть  жесткой тоталитарной Украине в 
прямом вооруженном столкновении, учитывая, конечно, и огромную 
внешнюю военно-техническую поддержку со стороны Запада.

Если Россия будет оставаться свободной страной, то она рискует. Но 
если перестанет быть свободной страной, то она рискует проиграть 
конкуренцию с Западом.

Какой вывод? Возможно несколько вариантов.
Первый вариант – стратегический зигзаг. То есть Россия становится 

временно тоталитарной страной, побеждает тоталитарную анти-Рос-
сию в лице Украины, включает ее в свой состав, а потом ликвидирует 
тоталитарные структуры, возвращаясь к статусу свободной нации. 

Второй вариант – тоталитарный интерфейс. Построить его нелегко, 
но отчасти можно воспользоваться опытом Британии Второй миро-
вой войны – оставаясь в сущности свободной нацией, Британия смог-
ла абсолютно милитаризовать существенную часть своего общества, 
экономики, СМИ и государственных структур в борьбе с тоталитарной 
Германией.

Однако игнорировать необходимость использовать тоталитарные 
структуры в вооруженном противостоянии с тоталитарной анти-Рос-
сией – это наивность, романтизм, которые могут очень дорого обой-
тись и привести к катастрофе.

Национальный Z курс
В Госдуму направлен законопроект о привлечении иностранных 

агентов к уголовной ответственности за дискредитацию российской 
армии.

Соответствующее письмо в Генеральную прокуратуру РФ направил 
депутат Евгений Фёдоров. Он объяснил свою инициативу тем, что с 
начала СВО некоторые категории лиц стали всё чаще позволять себе 
публичные высказывания, порочащие ВС РФ – и иноагенты играют в 
этом далеко не последнюю роль.

https://t.me/nationkurs/19014
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Гагаузская Народная Республика
Жители Комрата сегодня были удивлены, увидев на центральных 

улицах города спецтранспорт и сотрудников бригады полиции особо-
го назначения Fulger. Сотрудники полиции были экипированы броне-
жилетами и стрелковым оружием.

Нахождение спецназа Fulger в Комрате связано с проведением уче-
ний. По сценарию, «группа террористов захватила один из корпусов 
Комратского госуниверситета и спецназ должен освободить студентов 
и преподавателей». О том, что в Гагаузии планируются учения Fulger, 
пресс-служба МВД не сообщала.     

Спецназ в Гагаузию введен под легендой учений. На самом деле в 
Гагаузии вот уже несколько недель проходят антиправительственные 
протесты с призывами отставки президента и правительства, а так-
же проведения досрочных парламентских выборов. Власть опасается, 
что ситуация выйдет из-под контроля поэтому было принято решение 
ввести туда отряды спецназа.

По скорее бы уже чтобы Русские дошли до границы с Молдовой 
Гагаузия по словам Майи Санду «Сепаратисты»

Сладков+
ПРИДНЕСТРОВЬЕ И ГАГАУЗИЯ - ПРЕДТЕЧА ВОЙНЫ? 
Помню я, как тогда в начале 90-х начиналась война в Молдавии. В 

дебюте были волнения гагаузов. Потом молдавские и румынские во-
йска двинулись в Приднестровье, за «люлями». 

Вот и сегодня, опять Гагаузия. Что там такого произошло, что нужно 
было вводить спецназ? 

Нет войны, её делают. Кто? Блин, да всё те же. 
В Приднестровье - Российский миротворческий контингент. Ввязать 

Россию в войну очень просто: пусть только попробуют убивать русских, 
и начнется. Хотя… Миротворцы и сами с усами.

Сергей Миронов
Зеленский знал и лгал.
Вышло интервью Владимира Зеленского в Washington Post. В нем 

он заявил, что знал о том, что Россия готовится к СВО. Мол,  предупре-
дили его американские «партнёры».

На Украине его откровения имеют эффект разорвавшейся бомбы. 
Потому как вплоть до 24 февраля Зеленский публично отрицал, что 
Россия пойдёт на решительные действия, и даже обвинял всех, кто это 
допускал, в паникерстве и чуть ли не в государственной измене. Вот, 
кстати, одно из подобных видеообращений к «нации», где он убаюки-
вает людей.

Зеленский объясняет свою «ложь во спасение» меркантильным ин-
тересом. Да-да,  дословно из его уст это звучит так: «Если бы мы об 
этом сообщили (украинцам о готовящемся СВО) – а этого хотели неко-
торые люди, которых я не буду называть, – то я бы терял 7 миллиар-

https://t.me/Republic_Of_GaGauZia/11864
https://t.me/Sladkov_plus/6061
https://t.me/mironovonline/4274
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дов долларов в месяц, начиная с октября прошлого года, и к моменту, 
когда россияне на нас напали, они бы захватили нас за три дня».

Вот так. Его не интересуют люди, их безопасность, их горе, их страх. 
Его интересуют деньги, на которые он собирался устроить этот крова-
вый военный шабаш.  

Горе, когда у власти фигляр и садист. 
Кровавый «Оскар» – в студию! Зеленский его «заслужил».

Николай Стариков
Необходимо дать гражданство России жителям Украины: этот про-

цесс уже стартовал.
Паспорт РФ надо дать по простой процедуре русскоязычным жите-

лям Прибалтики.
Есть и ещё одна категория, которая хотела бы приехать в Россию. 

Это - немцы. Если сказать шире - часть европейцев, которая не хочет 
жить в новой европейской реальности. С гомосеками, трансвестита-
ми и без света и воды.

Вот и здесь нужна упрощённая процедура получения российского 
паспорта. Как во времена Екатерины Великой.

Бульба престоловъ
Очень серьёзные люди пишут о подготовке слива Херсона в поль-

зу Украины. Признаком слива видят перенос референдума о вхожде-
нии, якобы к освобождению остальных территорий.

Надеюсь, ошибаются.

Логика Маркова
Бельбек, Крымский мост, Белгород. Везде эскалация. Сегодня день 

контрнаступления ВСУ, силами диверсий  Киев резко поднял планку 
эскалации. 

1. Попытка удара по Крымскому мосту. 
2. Удар по аэродрому Севастополя Бельбек. Взрывы.
3. Удар по складу боеприпасов в Белгородской области, обширный 

пожар. 
4. Территория Белгородской области начали закидывать  минами 

Лепестками. Это чистой воды терроризм.
5. Зеленский заявил, что готов на переговоры с Россией только по-

сле вывода армии России со всех территорий Украины.
6. Зеленский и Гуттериш заблокировали возможность приезда экс-

пертов МАГАТЭ на АЭС. Ясно, что будут все более сильные обстрелы 
АЭС.

Олег Царёв
Пишут, что под Керчью сбит один беспилотник. Обстреляна часть 

возле Керчи.

https://t.me/nstarikovru/31079
https://t.me/bulbe_de_trones/1612
https://t.me/logikamarkova/3086
https://t.me/olegtsarov/3166
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Раньше всех. Ну почти.
В районе аэропорта Бельбек средствами ПВО по предварительным 

данным был сбит беспилотный летательный аппарат, никаких повреж-
дений нет, никто не пострадал — губернатор Севастополя Развожаев

МИГ
Главное, что мы можем сказать по сегодняшней интернет-истерии 

вокруг Крыма - наше ПВО работает просто великолепно.

Олег Царёв
Итоги дня: 
У нас две новости: хорошая – у нас в Крыму сегодня хорошо работа-

ет ПВО, плохая – над Крымским мостом что-то летает.

Димитриев
Многие в России возмущаются почему ВКС не атакует украинскую 

инфраструктуру - мосты, ТЭЦ, а также все требуют ударов по Банко-
вой. Ну как бы вам сказать...

С одной стороны проблему это не решит. А с другой Российская Фе-
дерация намного более уязвимая в плане инфраструктуры страна. Не-
фтепроводы, газопроводы, растянутые коммуникации. И если есть ка-
кие-то джентльменские договоренности, то нужно им радоваться. По-
тому что, как видите, возможности российской ПВО и контрразведки 
оказались сильно преувеличены.

Холмогоров
Вообще сегодняшние вечерные атаки - это в известном смысле хо-

рошо.
Это значит, что никакого диалога, чреватого «жестами доброй воли», 

не случилось.

Vоенкор Котенок Z
Удары украинских сепаратистов по Запорожской АЭС заставляют 

вспоминать о пресловутых «красных линиях», переступив которые, 
киевский режим получит сокрушительный ответ от Русской Армии.

Обстрелы вооруженными бандформированиями Украины терри-
торий Курской, Брянской и Белгородской областей стали рутиной. Ки-
евский режим на свою гадючью голову не отгреб ничего. Американ-
цы передали бандеровцам ракеты, которыми можно бить по Крыму и 
Крымскому мосту. Но США их отправили отнюдь не после начала СВО, 
а когда поняли, что принцип «красных линий» не работает. Наша ар-
мия разбирается с холопами, в то время как паны блаженствует вдали 
от зоны боевых действий.

Удары ВКС РФ по Банковой должны показать нашу стойкость, нашу 

https://t.me/bbbreaking/133035
https://t.me/mig41/20039
https://t.me/olegtsarov/3173
https://t.me/russ_orientalist/11644
https://t.me/holmogortalks/23467
https://t.me/voenkorKotenok/39418
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верность данному слову. Это отрезвит Запад и Зе больше, чем сотни 
заявлений о возмездии, которое никак не свершается.

Отозваться на военное хамство бандеровских бесов можно и по-
литически. Все освобожденные территории должны быть включены 
в состав РФ  чрезвычайными указами президента В.В. Путина, затем 
подтвержденными законами, принятыми Госдумой. Тогда мы и будем 
говорить о настоящих «красных линиях».

Политджойстик/Politjoystic
США пошли на обострение с нами. Дали Киеву возможность стре-

лять по Крыму. Ждём наших ответных решений. 
…
 Август, что скажешь. 
…
Было неофициальное: мы не бьем по Крыму, вы по Киеву. Я так по-

нимаю, что это теперь в прошлом.

https://t.me/politjoystic/28121
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ АВГУСТА

Джига на могиле |Z
Уничтожить Зеленского, ликвидировать угрожающего Крыму тер-

рактами Подоляка или какого-нибудь Решетникова технически не са-
мая сложная задача, но психологически — задача для российских элит 
невыполнимая, ведь за долгожданным ударом по центрам принятия 
решений последует ответ той стороны.

А это охота за представителями российского высшего класса и их 
родственниками по всему миру, включая, к сожалению и территорию 
РФ, спецслужбы которой способны лишь на съемки постановочных ви-
део с потешными диверсантами в лице вышедших в тираж бонов и на 
преследование патриотических журналистов и блогеров. Одно дело 
отправлять потоки мобиков из ЛДНР на лобовой штурм Авдеевки и со-
всем другое рисковать жизнями Екатерины Тихоновой, Светланы Кри-
воногих, Николая Чоулза и стюардесс Шойгу. Ох, и на что рассчитыва-
ли эти же самые персонажи, когда затевали СВО, «блицкриг Медвед-
чука»?  Никогда прежде столь высокие цели не пытались реализовать 
люди в обосранных штанах.

Страшно. Страшно. Думаете им не хочется всё это откатить назад и 
забыть как ужасный сон? Хочется, но пока не можется. Цена замире-
ния озвучиваемая вчерашним ведущим их корпоративов, пока на их 
взгляд слишком высока. Впрочем, чем чаще за пустыми угрозами из 
Кремля будут следовать реальные действия Украины в Крыму, Кур-
ске, Белгороде, Воронеже, тем быстрее в головах кремлевских стар-
цев возникнет идея сдать Энгергодар, а за ними Херсон и Мелитополь.

Логика Маркова
США хотят, чтобы 24 августа в день независимости Украины Россия 

ударила по параду ВСУ, по центру Киева. После этого США планируют 
чтобы нейтральные страны присоединились к антироссийским санк-
циям. Для этого уже созвано экстренное заседание Совета Безопасно-
сти ООН на 24 августа. 

 Считается, что между США и Россией был тайный договор, что Укра-
ина не бьёт по Крыму, а Россия не бьёт по Киеву. Тогда сейчас этот до-
говор нарушен. 

Удары по Крымскому мосту и по Севастополю Бельбеку это прово-
цирование армии России ударить по Киеву. Ведь Россия обещала уда-
рить по центрам принятия решений. Американцы торопят,  «так бейте 
уже быстрее по этим актёрам «

Стрелков Игорь Иванович
Зеленский заявил, что переговоры с Россией будут возможны толь-

ко после полного вывода войск РФ с территории Украины
 Очередной раз с удовольствием констатирую, что не ошибся в сво-

их прогнозах и неизбывной «вере в киевских партнеров» (за спиной 
которых маячат дорогие западные друзья). Они «слиться» Кремлю не 

https://t.me/dancingrussians/543
https://t.me/logikamarkova/3088
https://t.me/strelkovii/3099
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дадут. По-крайней мере, пока им нож к горлу не приставят. А посколь-
ку с «ножом» у нас возникли серьезные проблемы («танковых биатло-
нов» партнеры почему-то не боятся от слова «совсем»), то и партнеры 
не спешат заключать очередную «деэскалацию».

Атаки на Крымский мост и на Бельбек безпилотниками - официаль-
но подтверждены. На этот раз обошлось без ущерба. Но лично я по-
лагаю, что в обоих случаях противник провел разведку боем, направ-
ленную на выявление сил и средств, а также степени готовности на-
шей ПВО/ПРО на предмет оценки целесообразности массированного 
удара.

Семён Уралов
Об игровых формах бандеровщины 
В Краснодаре задержали местного, который добровольно начал со-

трудничать с СБУ. 
В Ростове взяли с поличным персонажей, которые пытались сжечь 

машину с наклейкой Z за вознаграждение от украинских спецслужб. 
В России многие недооценивают масштабов грядущей бандеров-

щины, потому что не понимают игровой сути этого явления. Это же 
очень круто - вместе с побратимами совершать подвиги, играя в пар-
тизан. 

Это не просто радикальный терроризм с которым Россия столкну-
лась на Северном Кавказе. 

Его истоки имеют социальную основу - обществу скучно, а если оно 
ещё и обеднеет, то будет и выгодно играть в такие игры. Общество 
«взрослых подростков»/»малолетних дебилов»(тм) оно такое. 

Денацификация постУкраины - залог сохранения и развития России.

Ꙃаставный
Пока старый хитрый Лука обещает не нападать на хохлов, в сторону 

Гомеля по брянской земле едет вереница камазов с добрыми и веж-
ливыми русскими людьми

Сладков+
СВО. СКОРЕЕ ВСЕГО НАМ ПОНАДОБИТСЯ СПЕЦИАЛЬНАЯ ЗАКОНО-

ДАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ УКРАИНСКИХ ПЛЕННЫХ: 
Пленных не так много, как я предполагал. Причина - высокая смерт-

ность в рядах ВСУ. 
В связи с насыщением наших боевых порядков прибывающими 

огневыми средствами украинские солдаты не успевают сдаваться, они 
гибнут гонимые украинскими генералами на фронт без должной под-
готовки, не мотивированные, совершенно неспособные противосто-
ять армиям РФ, ЛДНР.  

И, тем не менее, украинских пленных у нас все больше, после ре-
ферендума в Донбассе и на временно украинских территориях вста-
нет вопрос: что с ними делать в России.  

https://t.me/su2050/1359
https://t.me/zastavnyii/1199
https://t.me/Sladkov_plus/6067
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Юрий Баранчик
Ключевой вопрос современной геополитической ситуации в мире 

– это вопрос о том, почему США поднимают ставки, осуществляя всё 
больше провокационных действий, грозящих взорвать мировую ста-
бильность, от которой и так осталось немного. Украина, Косово, Тай-
вань, Средняя Азия, Армения и т.д. Почему важен ответ на этот вопрос? 
Потому что он задаёт стратегию ответа, в которой и СВО, и антисанк-
ционная работа, и внешняя политика России в ближнем и дальнем за-
рубежье, и финансово-банковская стратегия и многое другое являют-
ся лишь частными случаями одного генерализирующего подхода.

Так вот, ответ состоит в том, что элиты США прекрасно отдают себе 
отчёт в том, что при спокойном ходе событий, без глобальных потря-
сений, Китай их экономически передавит в течение 20-30 лет и к 2045-
2050 году станет ведущей мировой державой. Поэтому, с целью избе-
жать исторического поражения, которое их отбросит навсегда в геопо-
литическое небытие, американцы и пытаются взбивать молоко любы-
ми доступными средствами, чтобы иметь хоть какой-то шанс выбрать-
ся из этого геополитического кувшина.

Почему они не могут «прессануть» Китай напрямую? Потому что 
есть Россия, которая обеспечивает стратегический ядерный паритет 
с США и не позволяет утопить Китай в радиоактивном пепле. Отсюда 
вытекает и роль России, и тот геополитический накал вокруг нас, вклю-
чая Украину и СВО. Если мы сломаем США здесь, то им уже ничего не 
светит – империя начнёт рассыпаться. 

Поэтому со стороны англосаксов делаются такие ставки и угрозы, 
вплоть до радиоактивного заражения огромных территорий в Европе 
(в том числе, уничтожается рынок сбыта китайской товарной массы). 
То есть, нынешний «взбрык» англосаксов не от силы (особенно после 
позорного бегства из Афганистана), а от ощущения приближаещегося 
белого пушного зверька. 

Какие могут быть ответы на данную игру англосаксов?
Первая стратегия – ответное резкое повышение ставок. Такие воз-

можности у нас есть. И этот путь самый простой. Не случайно вся те-
лега и весь патриотический сегмент требует ударов по «центрам при-
нятия решений». Эмоционально такая позиция понятна. Однако та-
кой неконтролируемый обмен ударами в сверхтяжелой весовой кате-
гории грозит выходом ситуации из-под контроля. Видимо, это обстоя-
тельство и останавливает Кремль, особенно с учётом понимания того, 
где находятся реальные центры принятия решений.

Вторая стратегия – медленное, но верное дожимание противника 
по классике, без неконтролируемой драки, обеспечивая итоговую по-
беду по очкам. И, судя по тем процессам, что идут в Европе, данный 
подход не лишён оснований – каждый новый пакет санкций приво-
дил ко всё большему размежеванию стран ЕС. Особенно показателен 
в этом плане визовый вопрос, по которму консенсуса, скорее всего, не 
будет, так как речь идёт уже об отношении ко всему народу России, без 
разбора, а это уже попахивает геноцидом. Плюс ещё и в том, что сей-

https://t.me/barantchik/6013
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час противник набирает массу предупреждений, которые потом (при 
поддержке всего прогрессивного человечества) будут ему предъявле-
ны по всем канонам «благословенных» 90-х, «по понятиям» в рамках 
торга по гарантиям безопасности.

Судя по всему, до подведения итогов выборов в Конгресс (пройдут 
8 ноября), когда станет понятно (ближе к концу ноября), в какую сто-
рону качнутся американские элиты, бюджеты предприятий ВПК, Пен-
тагона и так далее, Кремль избрал в качестве ответной вторую страте-
гию. Что не исключает, при необходимости, и проведения в отноше-
нии киевской хунты и её международных спонсоров отрезвляющих 
акций.

Логика Маркова
24 августа день независимости Украины 
1. Никакой независимой Украины не существует. С 2014 года Укра-

ина де факто под политической оккупацией США. 
Далее будет серия постов, посвящённых празднику Дня независи-

мости Украины. Прямо скажем о самом главном.

Логика Маркова
Владимир Зеленский не будет заменён США на другого политика. 
1. У Зеленского есть высокая легитимность. Все таки формально за-

конные выборы, в срок, даже с конкуренцией. С шоу. Смена на друго-
го политика понизит легитимность. 

2. Зеленский стал политической поп звездой высшего класса на меж-
дународном уровне. Он превратился в живой памятник. Снять такую 
суперзвезду проблемно.

3. В раскрутку Зеленского вложены огромные ресурсы, поэтому 
убрать его не рентабельно.

4. Зеленский гениальный актёр и очень убедительно играет роль 
президента Украины, которая борется с российской агрессией.

5. Зеленский послушно выполняет все приказы диктатора Украины, 
спецслужб США и Британии. В том числе он готов давать приказы о 
любых преступлениях против жителей Украины. Замаран кровью пол-
ностью.

6. На Зеленского потрачены большие деньги, которые ему и его ко-
манде Квартала 95 дали украсть. Это сотни миллионов долларов. Так 
что не рентабельно опять его снимать.

7. На всякий случай ещё и семья Зеленского фактически находится 
в заложниках у иностранных спецслужб. Якобы под охраной. Чтобы 
не рыпнулся. 

Поэтому США не снимут Зеленского ни сейчас, ни потом.

Старше Эдды
Летняя жара обязательно сменится пронизывающим до костей хо-

лодом. Будет и война и мор, и голод. Цивилизационная оболочка-вещь 

https://t.me/logikamarkova/3090
https://t.me/logikamarkova/3091
https://t.me/vysokygovorit/9139
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крайне тонкая, буквально несколько микронов отделяет вчерашнего 
любителя смузи, электросамокатов и мира во всем его гендерном раз-
нообразии от зверя, борющегося за свое выживание. Кто этого зверя 
пробудить не сможет, тот просто станет едой и умрет. Это я говорю 
сейчас про европейцев. 

Для недоразвитой части россиян хочу сказать следующее: челове-
ческая цивилизация уже переуступила ту черту, после которой нет воз-
врата к старым порядкам, как бы об этом не мечтали граждане, нена-
видящие СВО за невозможность пользоваться Эппл пэй и трудностей 
с Шенгенскими визами.

Николай Стариков
«Боливар не вынесет двоих».- эта фраза из одного рассказа амери-

канского писателя Уильяма Сидни Портера (псевдоним О’Генри) дав-
но стала нарицательной.

В современной международной политике это означает, что в тот са-
мый пресловутый «Золотой миллиард» Европа  не будет входить.

Не влезает туда Европа. Миллиард то один и он не резиновый. В от-
личие от Европы, куда впихнули несколько миллионов незнамо кого 
под видом сирийских беженцев.

Суть процесса проста: идёт процесс сдувания пузыря потребления. 
Потому, что высокие стандарты жизни такому числу людей обеспе-
чить невозможно. После подключения к обществу потребления Китая 
и Индии эта концепция развития планеты стала невозможной. Просто 
математически. И начался демонтаж общества потребления.

Как и любой снос процесс это неприятный. Много грязи, шума и 
пыли от разрушающейся системы. При этом сносят всегда часть, и сно-
сят всегда не все сразу. 

Вот под снос и пошла Европа. Сносят ее те, кто в нынешнем виде ее 
создал - американцы. Вместо Запада, какого мы знали, будет новый 
Запад. Он будет, как слоёный пирожок. Наверху англосаксы - гегемон. 
Это США и Великобритания со своими колониями ( Канада, Австралия, 
Новая Зеландия).

 Это первый сорт. Там будет чуть хуже, чем сейчас, но гораздо луч-
ше, чем в Европе. Именно поэтому и был нужен Брексит. Вы же не хо-
тите жить в квартире, где сносят и ломают стены?

Процесс ухудшения, причем резкого, жизни в Европе есть стратеги-
ческая линия глобалистских элит. Это не ошибка, не следствие санк-
ций против России. Наоборот, ситуация вокруг Украины тем и удоб-
на англосаксам, что позволяет перевести стрелки, обвинить Россию в 
происходящем и создать хоть какое то подобие объективности проис-
ходящих в Европе процессов.

Zаписки авантюриста
Объективно, фронт встал. Только на Авдеевско-Угледарском направ-

лении есть продвижения на очередные 100 метров посадки или ули-
цу Песок. В данных условиях позиционки первым проиграет тот, у кого 

https://t.me/nstarikovru/31089
https://t.me/BeregTime/5883
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или сдохнет экономика, или взбунтуется население. Сдохнуть украин-
ская экономика не может, потому что она и так является результатом 
некромантской магии западных эльфов. Соответственно, единствен-
ным вменяемым вариантом продолжения войны становится ставка на 
тотальную дестабилизацию обстановки внутри, чтоб события в тылу 
разлагали армию. 

Как?
Сочетание пропаганды и ударов по критическим объектам инфра-

структуры. Нужно оставить крупнейшие украинские города без элек-
тричества, мостов, воды, логистики и других привычных удобств. Всю 
Украину - в Первомайск. В принципе, до начала ноября это реально 
успеть. Ну а дальше - или капитуляция, или катастрофа. 

Альтернативы две - массовая мобилизация в РФ (нам реально не 
хватает тысяч 200 пехоты) и применение ТЯО.

Олег Царёв
Сообщение, на которое надо обратить внимание. 
Секретарь Совбеза РФ Патрушев: «Запад не прекращает готовиться 

к открытому вооруженному конфликту с Россией». 
Запад всегда готовился к противостоянию сначала с СССР, потом с 

Россией. Мы всегда были вероятным противником. Исходя из того, 
что сам факт подготовки к противостоянию с нами уже не новость, ду-
маю, Секретарь Совбеза имел ввиду несколько иное, иначе не было 
бы смысла делать это заявление. 

По-видимому, он имел ввиду не дальнюю, а ближайшую перспек-
тиву. В отличие от многих других ВИП-чиновников российского госу-
дарства Николай Платонович никогда не был засечён в желании сде-
лать громкие заявления ради дешевого пиара или красного словца. 

Вооруженный конфликт с НАТО — дело серьезное. Как итог, к тако-
му сценарию мы тоже теперь должны быть готовы.

https://t.me/olegtsarov/3178
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ДВАДЦАТОЕ АВГУСТА

Русский тарантасъ
Беспилотник во второй раз, цинично, атаковал штаб Черноморско-

го флота. Очевидно, что некоторые роды войск не способны защитить 
даже сами себя и просто не соответствуют реалиям времени.Но будьте 
уверены, эти бронированные игрушки времен «войн за проливы», ца-
рей, кайзеров и королев, будут содержать до последнего тратя на них 
изрядную часть военного бюджета. Так же очевидно, что штаб Черно-
морского флота давным-давно покинул свою располагу или я просто 
не знаю...

Readovka
Как сообщил Михаил Развожаев, утром в крышу Штаба ЧФ РФ в Се-

вастополе прилетел беспилотник — сейчас подходы и подъезды к шта-
бу флота перекрыты. Жертв нет, на месте работают экстренные служ-
бы, местным жителям рекомендуют в ближайшее время оставаться 
дома.

«К сожалению, сбит не был, хотя над бухтой работали стрелковым 
оружием. Шёл низко. Жертв нет», — отметил губернатор.

Readovka
Михаил Развожаев сообщает, что беспилотник был сбит постом воз-

душной обороны прямо над штабом флота. 
«Сбили БПЛА прямо над штабом флота. Упал на кровлю и загорел-

ся. Поражения не получилось», — отметил губернатор.

Репортер Руденко V
На мой взгляд это чистое попадание по штабу в Севастополе. БПЛА 

если бы сбили, подрыв произошёл в воздухе. Такой гриб дыма поды-
мается при детонации. 

Конечно он мог упасть на крышу и потом взорваться, но уже какая 
разница ? Он ведь долетел…

Русский тарантасъ
Рядом с Бахчисараем - три взрыва, передает ЧП-Крым. Судя по де-

сятку сообщений о поражении целей в глубине территории РФ или да-
леко за линией фронта, ВСУ нашли ключик к нашему ПВО, и, одновре-
менно, задействовали диверсионные группы. Единственное хорошее 
в этой новости - «высокий сезон» практически закончился.

Раньше всех. Ну почти.
В Бахчисарае нет аэродрома, соответственно и взорваться там ни-

чего не может — советник главы Крыма Крючков

https://t.me/DmitriySteshin/5707
https://t.me/readovkanews/40484
https://t.me/readovkanews/40486
https://t.me/RtrDonetsk/8539
https://t.me/DmitriySteshin/5710
https://t.me/bbbreaking/133142
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Логика Маркова
Не в силах провести наступление ВСУ  накануне Дня Независимости 

Украины 24 августа, как ранее мечтал Зеленский, решили отпраздно-
вать «перемогу» в День Независимости серией терактов. Прежде все-
го теракты в Крыму. До 24 августа теракты там будут проходить каж-
дый день. День Независимости Украины будет праздноваться Неде-
лей Терактов. Символично.

Ꙃаставный
Я определенно точно словлю волну негатива за эту мысль. Но я бо-

лее, чем уверен, что удары по Крыму со стороны украинцев были ров-
но потому, что им ПОЗВОЛИЛИ. 

Это ясно немногим, а остальным станет ясно достаточно скоро.

Объясняет Readovka
Очевидно, чем ближе сакральная для Киева дата — 24 августа (пол-

года СВО и день незалежности) — тем активнее украинцы и украин-
ствующие будут играть в информационно-психологическую войну. Се-
годняшние инциденты в Крыму — это очередная попытка давить на 
психику, сеять панику, раздувать сетевые перемоги. Планы по «осво-
бождению» Херсона сменились обычным терроризмом. Всё это, ко-
нечно, согласовано с Вашингтоном и Лондоном, ведь не зря в амери-
канской прессе появилась информация о том, что США разрешили ис-
пользовать своё оружие против Крыма, так как в Белом доме по-преж-
нему считают полуостров украинским.

Во всей этой ситуации возникают ставшие уже риторическими во-
просы. Где ответ? Где удары по центрам принятия решений? Когда уже 
«русский богатырь завинтит свой измаильский штык»?

Байки из Спасской Башни
«Призываю солдат ВСУ сдаваться в плен. Сохраните жизнь для себя, 

родных и будущей Украины! Не пойдёте на убой, так получите пулю 
от нацика из заградотряда. Не лучше участь у раненых, за которыми 
охотятся торговцы человеческими органами. Самый верный выход - 
сдаться в плен!!!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Раньше всех. Ну почти.
Москва считает ненадежными валютами, наравне с долларом и 

евро, британский фунт, японскую иену и швейцарский франк, заявил 
в интервью ТАСС замглавы МИД РФ Александр Панкин.

Олег Царёв
Удар по Запорожской АЭС будет нарушением статьи 5 устава НАТО 

(о коллективной обороне), заявили британский депутат Тобиас Эллвуд 
и член Палаты представителей американского Конгресса США Адам 
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Кинзингер. 
Утечка радиации, по словам парламентариев, угрожает населению 

стран-членов НАТО, поэтому приведет в боевой режим силы альянса.

Юрий Баранчик
То есть, парни из мирового глубинного государства угрожают нане-

сти удар по Запорожской АЭС, который вызовет массированное ради-
оактивное заражение в Европе. После чего обвинить в ударе по АЭС 
Россию, и на этом основании развязать Третью мировую войну. Повы-
шение ставок налицо. Шантаж Москвы с целью выполнения западных 
хотелок усиливается вплоть до пресловутых «красных линий», как уже 
не обрыдло это понятие. 

При том период возможного удара (как и усиливающегося шантажа 
Москвы) ближайшие два месяца - до выборов в Конгресс США 8 но-
ября. Нельзя исключать и того, что именно удар по Запорожской АЭС 
послужит для парней из ГГ поводом отменить «демократию» в США 
(возможно, и в других странах англосаксонского ядра): под этим пред-
логом отменить выборы в Конгресс и перейти к тоталитарной форме 
правления.

Похоже, что остановить эскалацию вокруг Запорожской АЭС смо-
жет только жесткое понимание Западом готовности Москвы ударить 
гиперзвуковым оружием в ответ по АЭС в Британии и США. А чтобы 
это понимание у Запада сформировать, надо провести демонстрацию 
готовности ударить и последствий такого удара. И тут главная задача - 
в выборе потенциальной цели. Чтобы было и особо без человеческих 
жертв; и одновременно значимо для западного общественного  мне-
ния; и одновременно наносило удар по ценностным мифам Запада. 
Как вариант, возможно, лучше всего подходит Статуя Свободы. А еще 
лучше, если это будет не гиперзвуковая ракета, а метеорит из космо-
са.

Vоенкор Котенок Z
В условиях, когда фронт застывает, любое мало-мальски позитив-

ное сообщение важно и придает сил, укрепляет дух людей.
В Песках наши из 1-й Славянской омсбр подровняли линию на пару 

сотен метров, выровняв по трассе. И то хлеб в этих условиях.
А на хохлотролей и просто безмозглых, которые изрыгают яд по лю-

бому поводу, обращать внимания не стоит. Наше дело — воевать, их 
дело — скулить и гадить. 

Просто когда эти гниды попадают под русский тапок, раздается щел-
чок и ненадолго специфическая вонь. А потом воздух рассеивается и 
снова становится свежо. 

Олег Царёв
Постоянный представитель Российской Федерации при междуна-

родных организациях в Вене Михаил Ульянов вчера зачем-то отве-
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тил на благодарственный твит Зеленского в адрес США за очередной 
транш военной помощи словами: «Никакой пощады украинскому на-
селению!»

К сожалению, с трудом верится, что государственный служащий с 
таким солидным стажем в системе МИД (аж с 1980 года), настолько 
плохо владеет английским. 

В силу своего колоссального опыта Михаил Ульянов не мог не пони-
мать, к чему приведёт его заявление. Все шире расходятся разговоры 
о призывах Российской власти к геноциду украинцев, об агрессии Рос-
сии в адрес мирного населения Украины. Неосторожные слова разду-
вают международный скандал, результатом которого станут очеред-
ные санкции и дополнительные поставки оружия Украине. 

Все это выглядит как сознательная провокация, направленная на 
дискредитацию России. Считаю, что после такого заявления стоит про-
верить дипломата, который с 2018 года работает в Австрии, на пред-
мет возможной вербовки западными спецслужбами.

МАРДАН
31 июля российские военные, выполнявшие задачи в районе Васи-

льевки, были доставлены в госпиталь с признаками сильного отрав-
ления, сообщает Минобороны России. 

При обследовании в организме военнослужащих РФ в районе Ва-
сильевки обнаружено отравляющее вещество Ботулотоксин типа «В».

Ботулотокси́н (ботулини́ческий токси́н, токси́н ботули́зма) — нейро-
токсин белковой природы, вырабатываемый бактериями Clostridium 
botulinum. Сильнейший органический яд из известных науке органи-
ческих токсинов и одно из самых ядовитых веществ. Попадание боту-
лотоксина в пищеварительную систему организма вызывает тяжёлое 
токсическое поражение — ботулизм,

В 1975 году ботулотоксин типа А был принят на вооружение армии 
США под шифром XR, запасы которого хранятся в арсенале Пайн-Блафф 
в штате Арканзас. Токсичность при ингаляции для человека LDт50 20 
нг·мин/л для сухого XR и 100 нг·мин/л — для его рецептур. Леталь-
ный исход может наступить в течение трёх суток. В воздухе аэрозоль 
эффективен, как биооружие, в течение 12 ч. Дегазировать XR можно 
только с помощью водных растворов активного хлора 100—350 мг/л,

Старше Эдды
Минобороны РФ заявило о том, что ВСУ применяло химическое ору-

жие и тому есть доказательства. Умственно недоразвитые россияне и 
их собратья по неразуму из Украины тут же начали верещать, что все 
это ватная пропаганда и такого быть не может. 

Но вот что удивительно, летом в Изюме несколько офицеров обра-
тились в госпиталь с признаками химического отравления. Они нахо-
дились на улице, когда внезапно стало сильно першить горло, появи-
лись признаки удушья, резко заслезились глаза. Тогда даже РХБЗшни-
ки проверяли территорию и обнаружили боевые химические компо-
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ненты. 
Я если честно до конца не верил в боевую химию, хотя одним из 

пострадавших был мой хороший друг. А вот сейчас пожалуйста, Ми-
нобороны обнародовало результаты и данный случай совсем не еди-
ничный. Это к вопросу о том, как далеко могут пойти ВСУ, в том числе 
с разрушением Запорожской АЭС. Пойдут до конца, им терять нечего, 
а на собственных граждан им давно плевать с высокой колокольни.

Логика Маркова
Терроризм с использованием химического оружия начался со сто-

роны киевского режима. Минобороны России заявило, что в Запорож-
ской области в Васильевке, 31 июля российские военные стали жерт-
вой отравления. 

Сейчас стало понятно, что это яд Ботулотоксин В. Это яд искусствен-
ный, не природный. Нет никаких сомнений, что, пользуясь полным 
разрешением США И ЕС на любые преступления против России, киев-
ский режим будет все больше наращивать террористическую войну 
против России. 

Ограниченная террористическая война является частью гибридной 
войны против России. Россия пока так и нашла, как ответить на огра-
ниченную терроистическую войну. Взятие и Песок и даже Адеевки и 
Марьинки, как вы понимаете,  в этом не помогут.

Сладков+
УКРАИНА ОБСТРЕЛИВАЕТ КРЫМСКИЙ МОСТ? 
НУ, ЧТО Ж ЭТО БЫЛ ПРОГНОЗИРУЕМЫЙ ШАГ. 
Моё мнение таково: это не ответ на наши действия на Украине, от-

нюдь, если б мы не начали СВО, обстрелы Крымского моста начались 
намного раньше. Только теперь у нас все шансы прекратить эти об-
стрелы гораздо быстрее. 

Объясню. Наша СВО, если кто еще не понял, это встречный, профи-
лактический шаг. Украина была готова атаковать Крым и Донбасс, ду-
маю, уже в марте. Мы опередили. И правильно. 

Теперь, в ответ на обстрелы Крымского моста нам не надо взламы-
вать прежнюю украинскую оборону, она уже сломана. Сейчас мы бли-
же к стреляющим огневым позициям ВСУ, нам проще их достать. Во-
прос только в коротком времени. 

Если Украина явно готовилась к войне с Россией несколько лет, то 
мы, полностью готовые к ракетной, дистанционной войне, сегодня на-
сыщаем свой потенциал для войны на поле боя. И вот-вот количество 
наших усилий перейдет в качество действий армий ЛДНР и России на 
тактическом уровне. 

Мы идём вперед! 

Александр Жучковский
На самом деле страшные вещи творятся на Украине. Провозглашая 
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преемственность от украинских нацистов середины XX века – слуг нем-
цев и слуг дьявола (даже немецких нацистов брала оторопь от укра-
инской жестокости) – украинцы начала XXI века открыли портал в ад, 
выпустили джинна из бутылки. Который теперь разгуливает по про-
сторам Малороссии и Новороссии, отравляя души и умы миллионов 
русских людей. Бывшие русские, словно зомби, взяли ножи, топоры 
и пушки – и давай отчаянно кромсать своих братьев и сестёр. И конца 
этому не видно. Портал в ад нужно закрывать. Вся эта нечисть должна 
сгореть в очистительном русском пламени. Священная военная опе-
рация должна покончить со слугами дьявола раз и навсегда – ради 
сохранения русских душ и русских жизней на этой многострадальной 
земле.

Движение Zорок Zороков
Вчера, 19 августа силами ЦИПсО (72-й центр информационно-пси-

хологических операций — часть Сил специальных операций Украины, 
специализирующаяся на информационно-психологических операци-
ях), за которым стоят западные спецслужбы, была организована ата-
ка на аккаунт основателя Движения Сорок Сороков Андрея Кормухи-
на в сети Телеграм. В результате чего аккаунт Андрея в Телеграме был 
удалён. 

Логика Маркова
Впервые, кажется  удаление общественно значимого аккаунта в Те-

леграмме. Выше подробности. После установления диктатуры спец-
служб США и Британии в Фейсбуке Инстаграмм и Твиттере, коалиция 
спецслужб НАТО начали захват Телеграмма. Это приближает мир к гло-
бальной диктатуре. И большой войне.

Юрий Баранчик
Эрдогану подали «тонкий намек» - не лезь не в свои дела. Похоже, 

англичанка решила гадить не только нам.  Шесть крупных аварий в 
один день - это уже даже не тенденция. 

112
В районе посёлка Большие Вяземы взорвали автомобиль Land Cruiser 

Prado. В результате владелица машины скончалась на месте. 
Предварительно, погибшей может быть дочь известного обще-

ственного деятеля Александра Дугина. На месте работают оператив-
ные службы.

112
Александр Дугин оказался первым на месте взрыва автомобиля, в 

котором находилась его дочь. 
Он должен был ехать в этом внедорожнике, но в последний мо-

мент стал пассажиром другого автомобиля. С фестиваля Александр и 
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Дарья Дугины уезжали в одно время, поэтому трагедия произошла на 
глазах у отца. 

Сейчас с Дугиным работают следователи, они восстанавливают все 
обстоятельства произошедшего.

Владислав Угольный
Очевидно, что семейство Дугиных является значимыми для русских 

идеологами, широко известными как на Западе, так и на Украине.
Именно украинцы Дугина и боялись, начиная с 2005 года, когда ра-

дикальный антиоранжевый фронт группировался вокруг Дугина и его 
идей. Ни к чему полезному это не привело, но украинцы помнили, как 
крайне правые и крайне левые группировки блокировались именно 
вокруг Дугина. Арестович солгать не даст.

Вот украинская сволочь и вспомнила. И трусливо нанесла удар не 
по самому Дугину, а по его семье. Наши враги — ублюдки, но они не 
остановятся ни перед чем, чтобы нас убить. Поэтому и мы не должны 
ни перед чем останавливаться. 

Во имя будущего наших детей.

Комиссар Исчезает
Я долго думал, что украинцев достаточно просто отогнать подаль-

ше.
Отогнать от России, от Крыма и Донбасса, от Азовского и Черного 

моря - и все закончится. Какая разница, что они там делают, у себя в 
царстве мовы и сала, если армия отступит на сотни километров от рус-
ских земель?

Увы, дело уже не в армии.
Украинская террористическая секта будет взрывать и убивать до тех 

пор, пока вообще существует. 
И нет другого выхода, кроме - убрать ее из реальности до конца, и 

следы ее вытереть тряпкой. 
Способна ли на это Россия? 
И что вообще должно произойти, чтобы в Кремле проснулись? 
Вопросы в пустоту.

Политджойстик/Politjoystic
Вспоминается, что несколько месяцев назад целью террористов из 

Киева был Владимир Соловьев. Тогда обошлось. Сегодня нет. 
...
Но, вывод, который должны сделать - простой: мы выигрываем иде-

ологическую войну, перья сегодня приравнены к штыкам. Иначе не 
было бы такого выбора цели. При всем моем уважении, Дугин неиз-
вестен большинству россиян и его смерть не стала бы резонансным 
событием, но в экспертных кругах - он заметная величина. Напугать 
хотят именно тех, кто работает сегодня в Сети, борьба идей и смыслов 
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ведется здесь.

Бульба престоловъ
Неужели украинские ДРГ начитались западных текстов, что Dugin это 

главный идеолог войны? Ведь это, разумеется, не так. Он в интересах 
АП продвигал довольно дружбонародное евразийство, больше пере-
усложнённое, псевдофилософское, чем радикальное и воинственное. 
Например, он одёргивал излишне кровожадные пассажи Медведева, 
отрабатывая заказ жаждущей мира АП. Одёргивал желающих русифи-
цировать Украину. Но снаружи всей этой кухни не знали..

Именно поэтому не верится ни во внутренних идеологических вра-
гов, ни в работу своих спецслужб. Дугин человек абсолютно систем-
ный, но в то же время не наживший серьёзных врагов из-за расплыв-
чатости своей позиции.

А значит, натурально внешняя сила, которая руководствовалась 
внешним, а не внутренним имиджем Дугина. Буквально укро-ДРГ. Воз-
можно, по наводке западных спецслужб.

Ну или нечто не связанное с политической деятельностью, но на во-
йне так не бывает. Или же покушение на саму его дочь, в чём тоже со-
мневаюсь.

Ꙃаставный
Атака на Дугина имеет совершенно четкий и ясный смысл, и напря-

мую выводит к подлинным заказчикам этой атаки, если знать контекст.
Для рядовых хохлов, да даже и для условного Зеленского, Дугин 

это какой-то непонятный очередной русский философ, который что-то 
там пишет почти в стол или для небольшого количества поклонников. 
Это при случае, если вообще люди в курсе о его существовании. 

Но для американского интеллектуального истеблишмента Алек-
сандр Дугин — это буквально «мозг Путина» и идеолог русского втор-
жения на Украину. В гуманитарных кругах Восточного побережья Ду-
гина знают прекрасно. И если бы автор сих строк являлся штатным ра-
ботником ЦРУ и планировал psyop с четким посланием высшему ру-
ководству России, то он бы выбрал приоритетной целью именно рус-
ского философа Александра Дугина, почти однозначно. 

Ведь Ильин мертв, а Дугин нет. Ведь в кремлевской библиотеке пре-
зидента с Иваном Александровичем соседствует — Александр Гелье-
вич. И часто стоит не только в шкафу, но и лежит на президентском 
столе.

Холмогоров
Да. Это открытка не от тупых хохлов. Это от цру, ми-6, сюрте.

Джига на могиле |Z
Вот не надо снова болтологии о том, что воюем со всем западным 

миром. До апреля западный мир занимал выжидательную позицию. 
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И только после «стамбульских договоренностей» начались открытые 
поставки западных технологичных вооружений, потоковое производ-
ство провокаций и заброска западных военных специалистов на Укра-
ину.

И потом, теракты в Херсоне и Запорожской области не Ми-6 и ЦРУ 
совершают. У хохлов есть абсолютно дееспособная СБУ, сыгравшая 
определенную роль ещё при «евромайдане».

Постоянное апеллирование к тому что воюем не с Украиной, а с 
НАТО и глобализмом — это просто отмазка для тех неудач, оправда-
ние тем трагедиям, что испытываем мы сейчас.

ПРОСТО ЕБИТЕ ХОХЛОВ, А НЕ НАШИ МОЗГИ.

Холмогоров
Сейчас украинцы поймут что они сделали. Они начали личную, имен-

но личную, вендетту с сотнями людей, определяющими в России ос-
новы мировосприятия всех кроме разбежавшейся отсюда либерасни.

Это будет личная война на уничтожение.
И вот когда они это осознают, начнут дергаться и крутить жопой. Все 

изъявления радости пропадут и начнут появляться исламисты, лева-
ки, скинхеды, какие угодно фейки, лишь бы если не снять с себя ответ-
ственность, то хоть посеять сомнения. Мурзилки будут брать на себя 
ответственность, снимать маски шоу, лишь бы убедить, что это они 
убили нашу Дашу.

Не верьте. 
Кто начнет крутить в этом вопросе, тот изменник и враг.
Украина должна быть разрушена.

Юрий Баранчик
Похоже, «сезон охоты» на Зе со всей его ...братией открыт. Кто им 

доктор.

Ꙃаставный
Похоже, никто пока ясно не осознал масштаба события. Война те-

перь будет с невероятной неотвроимостью. Большая война. Все точки 
поставлены.

Юрий Баранчик
Постепенно деятельность украинских ДРГ переместилась с терри-

тории приграничных к окраине российских областей и Крыма в Под-
московье. Следует ожидать дальнейшего повышения ставок со сторо-
ны англосаксов. А это Санкт-Петербург и Москва. Запад сознательно 
сдвигает «красные линии».

Холмогоров
«Война где-то там», которую пытался последние месяцы вести 
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Кремль, сегодня ночью закончилась.
Уверен, будут приложены значительные усилия, чтобы сделать вид, 

что ничего особенного не случилось, но они обречены. 
Такой теракт по эффекту сравним с ковровой бомбардировкой го-

рода, а может быть и превосходит таковую.

Бульба престоловъ
В свете произошедшего, вспомните мой пост, про людей «…если вы 

не понимали, что идёт война…».
Сейчас они, как после «Москвы», казнённых пленных, обстрелов 

приграничных городов, Крыма, нефтезаводов, складов с боеприпаса-
ми, убитых детей, будут призывать воевать по-настоящему со всеми 
этими «надо теперь бить по…»

Ничего не будет. Кремль уже воюет в полную силу. За полгода он 
показал всё, на что способен. Сейчас даже пленных заставляют запи-
сывать обращения за мир.

Никакой страшной мести Зеленскому за дочку политолога, даже ма-
стистого, не будет. Будь месть Зеленскому, главам украинских силовых 
ведомств возможна, они бы давно были уничтожены. Поводов было 
достаточно.

Ничего. Не. Будет. Даже если Кремль взорвут, ничего не будет. По-
стсоветские элиты это игла Кощея, Ахиллесова пята, криптонит, роко-
вая слабость обитателей Кремля.

Джига на могиле |Z
Я постоянно вспоминаю то комичное заседание Совбеза РФ перед 

началом СВО, где вальяжный предвоенный Путин выслушивал речи 
своих ближайших соратников, где каждый второй заминался, заикал-
ся, юлил и всем своим видом показывал «что блять я здесь сейчас де-
лаю».

Вся эта братия, и азербайджанский пловец Нарышкин, и хохол Ко-
зак, и фанерный маршал, и напыщенный Лавров, все они знали из-
вестную только им самим, каждому, правду: почти всё что они дела-
ли, всё что за ними стоит — это пиздёж, эрзац и имитация.

А сейчас, по мере развития СВО и связанных с ней событий, все эти 
правды выползают наружу. РФ — государство имитация, которая даже 
в момент кризиса не находит в себе сил и желания обновить кровь с 
проебавших все идиотов на новые кадры.
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

КЛИШАС
То, что удар нанесли по Александру Дугину говорит о том, что боль-

ше всего наши враги боятся духовной составляющей нашей борьбы. 
Эта борьба - самое главное

Vладлен ТатарZкий
Машина взорвалась, как только Даша отъехала. Жертв могло быть 

намного больше. 
Зная повадки свиней, можно точно сказать, что целью был не Алек-

сандр Гельевич, а именно Даша. Им хочется заставить нас жить с бо-
лью и страхом...

МАРДАН
Не нужно быть следователем, чтобы с уверенностью предположить, 

что целью убийц был именно Дугин. Главный русский философ совре-
менности, идеолог Русского мира. Не в том клоунском и пустом смыс-
ле, как этот термин использует разная либеральная сволочь, а в своем 
исходном коде.

Друид
Нынешний террор, будь он в Донецке, Крыму или Подмосковье, 

нельзя оставлять без ответа. Врагу явно недостаточно больших потерь 
на Донбассе, в экономике, государственности. И он будет продолжать 
до тех пор, пока не последует жёсткой ответной реакции. Иначе число 
жертв, как среди мирного населения и военных, так и среди элиты, в 
том числе интеллектуальной, может начать расти. Таковы реалии.

Обухов.РВО
Эскалация действий киевских террористов с каждым днём стано-

вится все значительнее. Но убийство Даши Дугиной - это уже каче-
ственно новое действие, имеющее отношение к сакральному миру, к 
первичным символам. Речь идёт о попытке убить душу России.

Старше Эдды
Выбор цели и способ убийства показывает, что война вышла на дру-

гой уровень. Уничтожаются те,кто искренне и не за деньги желает стро-
ительства поистине суверенного Русского мира,несет эту идеологему  
в массы. Убивают не человека, убивают самих носителей идеи,унич-
тожают фундамент, который и так является не слишком крепким. И 
самое страшное, что если бомбу и подложили хохлы, то сам приказ 
отдан совсем из другого  «центра принятия решений», а поддержка и 
сопровождение данного теракта осуществлялась, к огромному сожа-
лению, из столицы нашей Родины.
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НЕЗЫГАРЬ
Смерть Дарьи Дугиной сакральна. 
Били по Дугину- хотели его убить физически, или убить через смерть 

любимой им дочери.  
Задача была даже не физически убить; конечно Демонстрировали 

страх. 
Убивали в десятке километров где живет Путин,Шойгу, Патрушев, 

Медведев и Золотов. 
Убивали нескрываемых любимцев Генштаба и силовой касты. 
Убивали Идею Имперской России эпохи Археомодерна. 
Убийством задавали векторность, динамику Слома. 
Черной краской Смерти измазывают нашу жизнь- тут и целый букет 

тревожности, претензий к силовикам, новый виток апокалиптичных 
прогнозов, провоцирование власти на рефлексию ненависти и поте-
ри. 

Кто то скажет что августовская сакральная Жертва на Можайском 
шоссе хаотизирует процесс; кто то будет убежден что,наоборот, мо-
билизует и посредством этого нейтрализует риски наступающего тре-
вожного Будущего. 

Вряд ли смерть Дугиной(а) изменит радикальный статус СВО, при-
ведет к всеобщей мобилизации и контрнаступлению.  Хотя многим и 
хотелось бы. Но вполне (и это куда более реальный сценарий) может 
запустить механизмы аутоиммунности. 

Не во вне,а во внутрь был направлен взрыв машины на Можайке. 
Это бы понять. 

Конечно, нам надо стать сильнее, но не дать себе увлечься любыми 
Химерами быстрых решений. 

Найти и покарать-да; увлечься поиском внутреннего врага- нет. 
И еще надо понять, что Идея и Слово продолжают оставаться важ-

ным и опасным предметом Жизни. Жить опасно- а Жить с Идеей опас-
нее вдвойне. 

Одни радикалы ножом режут Салмана Рушди, другие- взрывают 
русских философов. 

Радикальность вытесняет Нормальность.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Враг, проиграв на поле боя, переходит к террору. 
Мы имеем дело с террористами. Просто с террористами. За кото-

рыми стоят террористы. И цели их в отношении России террористиче-
ские и никакие более.

Тигран Кеосаян
И неважно, для кого предназначалась бомба - для отца или дочери. 

Главное, что это случилось в столице Родины и на свете не стало ещё 

https://t.me/russica2/47997
https://t.me/dimonundmir/8741
https://t.me/dimonundmir/8741
https://t.me/tigrankeosayan/251


ОГЛАВЛЕНИЕ 647ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

одного честного патриота. 
Одни будут говорить, что это показатель проигрыша укронацистов 

на полях сражений, другие начнут говорить, что теракт в столице - это 
очередной переход красных линий.

А мне вот надоели любые разговоры. Я не понимаю, почему бы не 
арестовать всех тварей, что глумятся над смертью Даши. Я не пони-
маю, почему наши «спящие» в Киеве до сих пор не проснулись. Я не 
понимаю, почему в городах моей страны можно собирать в открытую 
деньги для ВСУ. Я не понимаю, почему в Киеве ещё есть строения на 
Банковой улице.

Я много чего не понимаю. Понимаю только одно: Даши Дугиной 
больше с нами нет.

Николай Стариков
Если вы спросите, что такое «переход красной линии», отвечу.
Это - индивидуальный террор. Желание убийства Александра Дуги-

на, что в итоге привело к гибели его дочери Дарьи.
Террористический Карфаген должен быть разрушен!

Коробков-Землянский
Кто бы ни стоял за убийством Дарьи Дугиной — Украина должна 

быть уничтожена.
Если это одиночный киллер, действовавший по заказу — Украина 

должна быть уничтожена.
Если это диверсионная группа, работающая в российском тылу — 

Украина должна быть уничтожена.
Если это сочувствующие украинцам российские радикальные акти-

висты — Украина должна быть уничтожена.
Нет ни одной причины, почему Украина должна продолжать своё 

существование — Украина в любом случае должна быть уничтожена.

Коробков-Землянский
Имеют украинцы к этому террористическому акту отношение или 

не имеют, а они точно имеют — Украина в любом случае должна быть 
уничтожена.

Александр Жучковский
Поразительно, конечно, какой путь мы прошли всего за десять лет. 

Невозможно представить себе подобный текст (ещё в 2013-м. Не то 
что люди мейнстрима – даже радикальный националист бы подоб-
ное не сформулировал.

Сейчас простые домохозяйки питают ненависть к Украине не мень-
шую, чем идеологически заряженный участник войны. И не потому, 
что домохозяйки «распропагандированы» (в РФ и пропаганды толком 
нет), а потому что их мужей и сыновей украинские садисты жестоко 
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пытают и убивают – и не только за военные действия, а просто за вы-
ражение симпатий к России.

Процитирую комментарий читателя к моему вчерашнему тексту: 
«Основная задача всех русских людей, слово которых слышно в ин-
формационном пространстве – убедить власти РФ использовать неза-
медлительно всю номенклатуру вооружений для уничтожения терро-
ристического государства «Украина»».

Книга Носовича
В конце февраля, когда все начиналось, я написал, что для превра-

щения той Чечни, которая осталась в памяти кошмаром из 90-х, в ту 
Чечню, которую мы видим сейчас – с Рамзаном Кадыровым на под-
ступах к Киеву – понадобилось четверть века работы. За эти четверть 
века были ваххабиты в Дагестане, Норд Ост, Беслан, взрывы домов, 
московское и питерское метро, Волгодонск и много чего еще. Но все 
работали, сжав зубы, и получили результат. 

Для превращения Украины из той кровоточащей язвы, которую нам 
много лет создавали и создали-таки в юго-западном подбрюшье Рос-
сии, в ту цветущую Украину, которую все знают по русской классике и 
воспоминаниям старших поколений, времени уйдет не меньше. Ра-
боты на поколения, и без разницы, когда будет объявлено об оконча-
нии СВО. И за будущие десятилетия еще много всего случится. Остает-
ся только сжать зубы и работать, чтобы получить результат. 

Я это написал в конце февраля, имея в виду как раз будущие терак-
ты. Единственное, что за эти полгода для меня поменялось: я пришел 
к выводу, что, если мы хотим получить в будущем нашу, цветущую 
Украину, то и явление, и само слово «Украина» должны кануть в Лету.

Сладков+
АЛЕКСАНДРА ДУГИНА ЖАЛКО. НО НЕ О НЕМ РЕЧЬ. НАС НАДО ОБЕ-

ЗОПАСИТЬ ОТ НЕЛЮДЕЙ. 
Опять же, я за закон. Необходима уголовная статья за надругатель-

ство над чувствами людей (потерявших родственников, тяжело боль-
ных, имеющих тяжело больных близких родственников).  

Дугин, и его чувства, кроме моего личного отцовского сострадания, 
для меня это надругательство над идеей, очень близкой русскому об-
ществу, за это тоже надо наказывать. По закону. 

Хотя мне, честно говоря, ближе кровная месть. 

Юрий Баранчик
Понятно, что заказчики покушения на дочь Дугина сидят в одной из 

двух англосаксонских столиц. 
Почему именно дочь тоже понятно. Логика садистов. Убить Дуги-

на, значит, сделать из него культовую фигуру. А убить дочь - это заста-
вить человека мучиться, взвешивать. Смерть ребенка - это одно из са-
мых тяжких испытаний для человека, в которой он всегда будет винить 
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себя, независимо от обстоятельств произошедшего, потому что недо-
смотрел. Вот замысел. Из этого следует, что машину Дугина вели дав-
но и дождались того момента, когда дочь в ней была одна. А тут такой 
случай подвернулся - после фестиваля «Традиция».

Как ни покажется кому-то странным, но реакция власти должна 
быть одна - отсутствие реакции. Соболезнование - да. Следствие и на-
казание - да. Но не больше. Только потом, и то, обратят внимание не 
все, скупой строкой информационного сообщенния пройдет новость 
о том, что где-то в британских уютных особняках взорвался такой-то 
такой-то. Причина бытовая - взрыв газового баллона. 

Понятно, что украинские только ручки. Это к вопросу о центрах при-
нятия решений. Война, полноценная война, не СВО, все ближе. От-
вечать надо. Но как? Произошедшее - типичная провокация с целью 
сбить с ритма, сбить реализацию плана, заставить противника (в дан-
ном случае нас) перейти на размен ударами, в котором только и мож-
но получить шанс проскочить, и отойти от методично реализуемого 
плана. Подробно написал об этом здесь.

Соответственно, нам надо только усиливать нашу линию поведе-
ния. Играть в свою игру и по нашим правилам. Надо психологически 
сломать англосаксов, как когда-то Красная машина сделала это в хок-
кее. Тонко, превосходя талантом и мощью Духа, периодически разма-
зывая по льду.

Сергей Миронов
Ничего этим подлым убийством подонки-бандеровцы не добьют-

ся. Только еще большей решимости и поддержки в борьбе с ними со 
стороны всего российского общества. Преступный режим на Украине 
будет ликвидирован, а все его приспешники – преданы военному три-
буналу.

Маргарита Симоньян
Все, кто сейчас потешается над смертью Даши, упражняется в сар-

казме и троллинге, все эти мундепы, блогерки и активисты, должны 
быть арестованы. 

Время выносить мусор.

Андрей Медведев
Должны быть арестованы.
Но не будут. И я это отлично понимаю.
И ты это понимаешь.
В России можно безнаказанно собирать деньги на поддержку ВСУ. 

Это факт. 
А уж глумиться над смертью русского патриота вообще не считает-

ся преступлением.
Как принято говорить, запомните этот пост. Ещё меньше, чем через 

через год увидите лекции Быкова в Москве.

https://t.me/mironovonline/4323
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МАРДАН
Все, кто потешаются над смертью Дарьи Дугиной, люди - инфан-

тильные, недалекие и не битые жизнью. 
Поэтому, когда эта самая русская жизнь уже с понедельника начнет 

их размазывать по асфальту, они искренне не будут понимать - за что. 
Почему государственная машина вдруг решила преобразиться и при-
нять именно тот образ, который они ей приписывали столько лет?

Реакция - неизбежна. Реакция - необходима. Реакция - это проявле-
ние естественных биологических рефлексов. Когда живому организму 
причиняют боль, он - реагирует.  

Даже крошку чихуа-хуа не стоит мучать. Собака в аффекте укусит 
и укусит больно. А российское государство - это не маленький пёсик. 
Это - большой и страшный хищник. 

И нужно быть совсем тупым, чтобы не отдавать себе в этом отчет. 
Даже, если тебе по какой-то причине кажется, что Лондон - это безо-
пасное место. 

Ну дык естественный отбор никто и не отменял.

Логика Маркова
Я поддерживаю, что все, кто издевается, подшучивает над трагеди-

ей смерти Дарьи Дугиной, и кто пытается защитить террористов при-
думывая  версии в духе «русские опять себя обстреливают и взрыва-
ют», должны почувствовать на себе силу гнева российского общества, 
силу жёсткости российского государства и силу неотвратимости рос-
сийского закона. Вымести мусор из дома необходимо.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Интересно, что никто из комментаторов не вспомнил весеннюю ста-

тью польского премьера Моравецкого в Гардиан, где он провозглашал 
задачу «уничтожить идеологию русского мира». А, между прочим, там 
всё довольно прямым текстом сказано.

Байки из Спасской Башни
Смерть дочери Александра Дугина - это сигнал не только россий-

ским спецслужбам. Но и всему общественно-политическому сообще-
ству России.

Одуревший от безнаказанности и открытой западной поддержки 
Зеленский со своей сворой убийц и провокаторов перешел к практи-
ке международного терроризма.

Киевские террористы не гнушаются подрывать детей своих обидчи-
ков. И, судя по радостному вою в украинских пабликах, террористиче-
ские методы открыто приветствуется местными медиа и обществен-
ностью. 

Что ж. Главное теперь, чтобы убийство Дарьи Платоновой не оста-
лось нераскрытым, а его исполнители и заказчики (а мы прекрасно 

https://t.me/mardanaka/10305
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пониманием, в каком кабинете в Киеве согласовывался этот крова-
вый план) не остались без самого жесткого наказания.

Даже если до них придется дотянуться за пределами российских 
границ.

НЕЗЫГАРЬ
Геополитическая конфронтация: анализ экспертов. Политолог Ма-

рат Баширов – о роли Александра Дугина в контексте СВО.
Многие говорят о том, что у СВО и предстоящих референдумов нет 

идеологической платформы, что мы проигрываем борьбу смыслов. 
Философия и идеи, которые продвигает Дугин оказались очень созвуч-
ны целям СВО. Новый миропорядок, восстановление российской им-
перии – он много об этом писал на Незыгаре в последних постах под 
названием «О философском смысле СВО». Философия Дугина кажет-
ся сложной, но после смерти Жириновского, который солировал с ана-
логичными идеями на ТВ, никого осмысленно объясняющего идеоло-
гические причины СВО не оказалось. Плюс Дугин пошел работать в Те-
леграм, который, как мы знаем, стал ареной борьбы идей и смыслов.

После сегодняшней ночи можно сказать, что мы недооценили Дуги-
на, а там в Вашингтоне и Лондоне, Киеве оценили очень высоко, если 
послали ДРГ. 

После этой трагедии Дугина вознесут на философский Олимп, его 
работы начнут читать, переводить на другие языки, пресса начнет ин-
тересоваться, а кто это такой, будут добиваться интервью. Ему это не 
вернет дочь, но ее смерть не напрасна – просчитались заказчики. 

Использую цитату Дугина из поста от 19 августа: «Идею можно по-
бедить только идеей. А это значит…. Это значит, что СВО как философ-
ское явление знаменует собой возвращение Империи. Возвращении 
России в Империю, полное восстановление нашей мессианской футу-
ристической судьбы».

Рыбарь
Давайте определимся сразу: мы честно сомневаемся, что за убий-

ством Даши Дугиной стоят украинцы.

Холмогоров
Покушение на Дугина совершенно прозрачно. 
Фактически он ведущий антиглобалистский мыслитель современ-

ного мира. Убрать его значило бы убрать идеолога не столько для Рос-
сии (тут я с ним и его евразийством сильно не согласен), сколько для 
всего неподамериканенного человечества. Он создал грандиозный 
синтез антизападной антилиберальной, антиглобалистской идеоло-
гии - не во всем безупречной, но более чем достаточной как стратеги-
ческое оружие против глобалистских заправил. И его пытались убрать 
именно в этом качестве.

Заказчики очевидны. Исполнители тоже очевидны. Вспомним убий-

https://t.me/russica2/48002
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ства Моторолы и Гиви, тот же дебильный, но действенный стиль.
Еще очевидно то, что если Господь не судит, волос с головы не упа-

дет. В смерти Дарьи за отца оказалось нечто библейски жертвенное. 
Настоящая священная трагедия, так подходящая этим изумительным 
людям, решившимся жить согласно своим идеям всерьез.

Олег Царёв
Очень странный выбор цели. Сейчас по украинскому телевидению 

натужно пытаются рассказать зрителям, кто такой Дугин. Дугин самый 
известный современный русский философ на Западе. Вклад Алексан-
дра Дугина в мир идей, философии беспрецедентен, но его очень мало 
знали на Украине. Бизнес-конфликтов у Александра Гельевича по опре-
делению быть не могло. У меня нет сомнений в том, что многие попы-
тались бы раскачивать лодку и обвинять российскую власть, но, слава 
Богу, период трений с властью у Дугина давно прошёл. И отца, и дочь 
часто приглашали на федеральные каналы. Это говорит о том, что их 
точка зрения совпала с государственным мейнстримом. Да и не знаю 
я власти, более терпимой к её критикам, как нынешняя российская.

Этот теракт не совсем вписывается в логику принятия решений на 
Украине. Во главе государства артист. Для него главное — аплодисмен-
ты публики. Посмотрите, там армии бросают на убой ради красивой 
картинки. Мне кажется, Украина бы выбрала более медийную цель.

Если искать, кому помешала сама Даша, версий ещё меньше. Мне 
кажется, если в ближайшее время не смогут по удачному случаю за-
держать исполнителей, дело, к сожалению, останется нераскрытым.

НЕЗЫГАРЬ
Эксперты:
Приоритетная версия теракт западных спецслужб-
1. Направленный взрыв, без поражающих элементов.  
2. Скорее всего безоболочное взрывное устройство современного 

типа. 
3. Действовала группа от 6 до 11 человек.  
4. Украинский след пока не прослеживается.  
5. Высокая  вероятность атаки именно на дочь философа Дугина, 

как акт мести и устрашения.

Холмогоров
Почему заказчиками покушения на убийство Дугина были англосак-

сы, возможно вместе с франкосуками? 
Потому что они отлично понимают значение интеллектуалов.
Почему исполнителями выступили хохлы?
Потому что у хохлов нет интеллектуалов ни уровня Дугина, ни на 

несколько уровней ниже, то есть мы просто не смогли бы никого у них 
ликвидировать в ответ.

https://t.me/olegtsarov/3215
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Но если на досягаемой для калибров территории появится к приме-
ру кровавый карлик BHL, то он обязательно с этими калибрами дол-
жен встретиться.

Холмогоров
Кстати, поляки как соучастники этой истории вообще крайне веро-

ятны.

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
23 года назад, после серии терактов, прокатившихся по всей стра-

не, совсем еще молодой В. Путин исправил позорную Хасавюртовскую 
ошибку Б. Ельцина и покончил с террористическим режимом в Чечне.

Украина — это новая Чечня. Не добив гадину в 2014 году, поверив 
«партии мира», обещавшей с одной стороны «страшные санкции» от 
западных партнеров, а с другой — контроль украинского политикума 
газовым вентилем, руководство России подписало свой второй Хаса-
вюрт, названный Минскими соглашениями. 

Но, как и в 1996, мирные соглашения 2014 только отсрочили нача-
ло неминуемой войны. 24 февраля 2022 Россия начала СВО на Украи-
не, и всем стало очевидно, что никакой разницы между чеченскими и 
украинскими террористами нет.

Логика Маркова
Утечка от следователей от Дугина. Он сообщил, что последнее вре-

мя они получали много угроз от украинских националистов, но не при-
давали им значения. Утечку сделала Комсомольская Правда. 

Здесь надо добавить, что все информационные ресурсы Киева сей-
час ведут интенсивную информационную кампанию поддержки те-
ракта против Дугиных.  На воре и шапка горит.

Политджойстик/Politjoystic
В Иране пишут, что Моссад имел отношение к терр/акту против Ду-

гина. 
...
Сейчас многие будут спекулировать на этом кейсе, чтобы повлиять 

на Президента Путина. Есть основания или нет мы поймем по реше-
нию в отношении еврейского агентства «Сохнут» (пока его закрытие 
через суд отложили на месяц).

Образ будущего
Теракт отличается от личной мести или разборок именно тем, что 

ставит целью определённый уровень трактовок. Информационная от-
работка теракта уже чувствуется.

И я бы не советовал некоторым трактовщикам излагать своё мне-
ние, которое совпадает с линиями информационной  отработки те-
ракта. 
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Потому что целые руководители «исследовательских центров» вдруг 
заговорили о том, что «это только начало» и «новые жертвы впереди».

Не надо косить под наивных паникёров. 
А то как бы впереди не был расстрел паникёров. Образно говоря, 

если что.

Бульба престоловъ
Я вчера рановато исключил спецслужбы РФ. Только на основании, 

что Дугин лишь снаружи считался главным мыслителем Кремля, и толь-
ко внутри понимали, что это не так.

Комиссар Исчезает
Давайте про хорошее.
Когда Люся Штейн глумится над фотографией Дугина на месте гибе-

ли дочери, когда Маша Слоним пишет про «дочь ответила за отца», а 
Иртеньев - про «эффектное ДТП», - хорошая новость состоит в том, что 
весь этот штетл все-таки убрался вон из России, и есть изрядная веро-
ятность того, что они не вернутся уже никогда.

А ведь еще лет десять назад они все были здесь, ходили туда-сю-
да с плакатиками про мыздесьвласть и мыпридемеще, куда-то посто-
янно избирались, скандалили, и даже занимали должности там и тут, 
в каких-то редакциях, фондах. И - спасибо 24 февраля - мы все-таки 
от них избавились, хотя какая-то их часть - вроде Коха, Мальгина или 
Ольги Романовой - сбежала еще раньше, так что и 2014 году большое 
спасибо.

А вы думаете, им так уже сильно хотелось отсюда бежать?
Думаете, они так хорошо устроились в этих своих Тель-Авивах и Тиф-

лисах? 
Ничуть. И даже те, кто не бедствуют, у кого накрякано достаточно, 

чтобы не нуждаться, - все равно лопаются от ненависти и ущербности, 
поскольку рухнула их карьера, закончились серьезные заработки, ис-
чезли надежды на легкий реванш, ну а святая заграница - оформляя 
им документы и предоставляя возможность хоть 24 часа в сутки пля-
сать гопак и петь украинский гимн - никогда не возместит им убытки. 
Кем они были тут - там они уже точно не будут.

И это хорошо.
Это и есть настоящая деколонизация России - изгнание отсюда Мар-

ков Фейгиных, Люсь Штейн и Маш Слоним, - а вовсе не то псевдоака-
демическое фуфло, которым кормят в либеральных университетах.

Так что пусть себе надрываются. 
Главное, что они уже дома.

Книга Носовича
Можете себе представить, чтобы Путин боялся куда-то ездить в Рос-

сии? В других странах такого сколько угодно. Президентка Молдавии 
Майя Санду испугалась посещения города Бельцы. Второй по величи-
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не город Молдавии слишком для нее пророссийский, поэтому визит в 
Бельцы прошел в режиме спецоперации: население узнало о нем по-
стфактум и из-за этого не успело закидать главу государства гнилыми 
помидорами. В позапршлом году во время избирательной кампании 
Санду в Бельцах освистали. 

Подмечено, что за все время президентства Санду ни разу не была в 
Гагаузии. Автония пугает ее не только исключительной пророссийско-
стью, но и как наглядный пример эффективности сценария федерали-
зации Молдавии для сохранения ее территориальной целостности. О 
визите Майи Санду в Приднестровье писать даже как-то неспортивно. 

Вот такими показательными детальками и отличается от реальной, 
состоявшейся страны страна, которую пальцем ткни - она и развалит-
ся.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ АВГУСТА

Николай Стариков
Каждый раз, когда их противники успешны в противостоянии, ан-

глосаксы прибегают к террору.
И этот террор всегда осуществляется чужими руками. Появляются 

«партизаны», троцкисты, народовольцы или эсеры, которые занима-
ются убийствами и взрывами.

Средство борьбы со всем этим показал товарищ Сталин и НКВД. 
Ловить, судить, приговор в исполнение. Спецслужбы царской России 
справились с волной террора гораздо хуже, но тоже ее погасили.

Надо об этом говорить публично, наш народ должен знать: любые 
террористы в нашей истории имели иностранную поддержку и под-
питывались из вне идейно, организационно и финансово.

Логика Маркова
Леонид Гозман призвал своих сторонников, противников Путина  не 

радоваться смерти Дарьи Дугиной. Правильно сделал. Однако, жаль, 
что ему приходится призывать противников Путина не радоваться 
смерти молодой девушки. Вот нам, сторонникам Путина, такие при-
зывы, к счастью, делать не надо. Наши люди сохранили полноту мо-
ральных принципов и не радуются смертям молодых девушек даже с 
другими политическими взглядами. И в этом огромная разница между 
нами. Мы стоим на стороне морали и добра. Наши противники ушли 
на другую сторону, сторону Зла. Поэтому и приходится призывать их 
не радоваться смертям женщин и детей так громко и публично.

РИА Новости
Убийство Дугиной раскрыто, главное:
• За убийством стоят украинские спецслужбы
• Исполнитель - гражданка Украины Наталья Вовк, 1979 года рожде-

ния
• Она прибыла в Россию 23 июля вместе с дочерью Софией Шабан
• Они арендовали квартиру в доме, где жила в Москве Дугина
• Для слежки за девушкой использовался «Mini Cooper». На нем 

трижды меняли номера - использовали номерные знаки ДНР, Казах-
стана и Украины

• В день преступления Вовк и дочь приехали на фестиваль «Тради-
ция», а после управляемого подрыва 21 августа уехали через Псков в 
Эстонию

• Материалы расследования переданы в СК.

Логика Маркова
Убийца Дарьи Дугиной установлен. Это Наталья Вовк. Доказатель-

ства очевидны. 1. Она была на фестивале Традиция 20 августа, а сразу 

https://t.me/nstarikovru/31171
https://t.me/logikamarkova/3125
https://t.me/rian_ru/175177
https://t.me/logikamarkova/3127
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после этого уехала в Эстонию. Больше никто из участников из России 
в тот же день не уехал.

2. На своём автомобиле она за несколько недель 3 раза меняла не-
легально номера. Украины, ДНР, Казахстан,

3. Квартиру сняла в доме, где жила Дугина. Для слежки.
4. Гражданка Украины. 1979 года рождения.
Ясно, что теракт был организован спецслужбами Украины.

Холмогоров
Звучит дико, но прямо полный позор всем, кто вчера кликушество-

вал «это не Украина, подождите расследование».
Дождались.
Украина должна быть уничтожена.

Комиссар Исчезает
Явное доказательство того, что ФСБ нас не обманывает - это удиви-

тельный вроде бы факт, что Дугину взорвала женщина с ребенком.
Мы понимаем, что такое наши спецслужбы - и они просто не мог-

ли сочинить такую идеально точную деталь, характерную именно для 
украинской культуры.

Дело в том, что украинский деструктивный национализм - это дело 
во многом именно матриархатное, «ведьмино», он передается через 
женщину (сколько было историй о русско-советских мужиках с укра-
инскими женами, которые сделали мужей «бандеровцами») и очень 
активно воздействует на детей.

Для русского человека силовики, убийства, нацики, кровища, тем-
ные истории с криминальным уклоном - это исключительно мэнз джоб, 
это работа накачанных коротко стриженых парней, но и только, жен-
щины и дети аполитичны, они заведомо в стороне, не трогайте их, - 
тогда как на Украине обязательно есть безумная панночка, и она не-
пременно учит ребенка петь гимн и ненавидеть москалей. 

Такое, повторяю, не придумаешь, и тем более на нашей грубой Лу-
бянке.

РИА Новости
Если Эстония не выдаст России исполнительницу убийства Дугиной, 

есть основания для жёстких действий против Таллина, укрывающего 
террористку, заявил сенатор Джабаров

РИА Новости
Хакерская группировка RaHDit («Злые русские хакеры») утверждает 

в своем Telegram-канале, что гражданка Украины Наталья Вовк, явля-
ющаяся, по данным ФСБ РФ, исполнительницей убийства журналист-
ки Дарьи Дугиной, служила в националистическом полку «Азов» (при-
знан террористической организацией и запрещен в РФ)

https://t.me/holmogortalks/23608
https://t.me/komissarischezaet/167
https://t.me/rian_ru/175186
https://t.me/rian_ru/175188
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Объясняет Readovka
Случившееся, кроме всего прочего, — безусловно пощечина нашей 

контрразведке. И внятная реакция может быть только одна. 
Уничтожение не безликих «центров принятия решений», а конкрет-

но руководства СБУ и ГУР Украины. Эти люди начали и ведут террори-
стическую войну. Они убивают нас на нашей территории. Они целе-
направленно убивают гражданских. Они действуют изобретательно и 
талантливо.

Они не могут ходить с нами по одной земле. Пока они живы, нам не 
будет покоя.

МАРДАН
Слишком быстро. Слишком просто.
Версия о том, что покушение было именно на Дарью Дугина, а не 

ее отца, была предложена в понедельник утром и максимально ак-
тивно прокачана через ряд ЛОМов. 

Сформулирован посыл для медиа был именно так, чтобы полно-
стью вывести из поля зрения Александра Дугина. 

Но, западные СМИ прочитали «послание» убийц очень четко - «Уби-
та дочь соратника/союзника (ally) Путина». Была убита не журналист, 
не политик, не политолог. А именно «дочь соратника Путина». 

То есть речь идет об атаке - на Президента России.
Вероятно, именно сейчас происходит выработка адекватного отве-

та на эту атаку. На первый взгляд, им может стать объявление Украи-
ны террористическим государством.

Если нет, значит за кулисами идут переговоры, которые кто-то очень 
хотел сорвать, организовав террористическую атаку. Но, опять таки на 
семью «соратника\союзника (ally) Путина»

Александр Жучковский
Как в 90-х происхождение терроризма (и национальность террито-

ристов) у нормальных людей не вызывала сомнений, так не вызыва-
ет сомнений и происхождение терроризма нынешнего. Теоретически, 
возможны исключения, практически вероятность этого ничтожна. 

Ничтожествами и пособниками террористов являются все, кто в эти 
сутки пытался уводить общественное мнение от украинского следа в 
убийстве Дарьи.

Олег Царёв
Пишут, что если бы убийцы Жилина, Захарченко, Гиви и Моторолы 

были устранены, то, возможно, Дарья Дугина была бы сейчас жива.
Возможно да, возможно нет. Мы имеем дело с государством-тер-

рористом. Верно лишь то, что с руководством государства-террориста 
надо поступать, как с обычными террористами— уничтожать, и чем 
быстрее, тем лучше.

https://t.me/readovkaru/1245
https://t.me/mardanaka/10320
https://t.me/juchkovsky/2652
https://t.me/olegtsarov/3231
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Логика Маркова
Дугин. Обращение. Главное. «Месть не нужна, нужна Победа, на 

алтарь которой положила свою жизнь Дарья. Победите пожалуйста. 
Пусть она вдохновляет сынов нашего отечества на подвиги. « 

Дарья Дугина становится по сути «новой святой Девой России» для 
всех православных людей на Руси

Алёхин. Telega власти
Главная трагедия настоящего времени - убийство Дарьи Дугиной. И 

настоящее время - это не день или неделя, а довольно продолжитель-
ный период современности, когда настоящие патриоты России пере-
стали бояться говорить и начали объединять вокруг себя все большее 
количество думающих людей, а значит и выигрывать те самые «мен-
тальные войны», которые обсуждала и Дарья на форуме «Армия 2022». 
Это трагедия не только для родных и друзей, но и для всех думающих 
патриотов, потому что она показывает, что война, которую ведут про-
тив нас либералы, глобалисты, финансовые группы и другие враги не-
зависимой великой России, из интернета и СМИ переместилась в оф-
флайн и оппоненты начали физически устранять тех, кто эффективно 
стимулирует людей к мыслительной деятельности и к полноценному 
анализу происходящего вокруг. 

Убийство Дарьи - это угроза не только её отцу Александру Дугину, 
но и всем патриотам, которые не просто ведут пропагандистскую де-
ятельность, но главное - создают фундамент построения думающего 
общества, которое не просто верит, а понимает, принимает взвешен-
ные решения и действует. Именно такое общество опасно для тех, кто 
совершил этот теракт.

BRIEF
Это эскортницы. Вовк – типичная: следы былой смазливости, нака-

ченный губехи, привлекательная фигура. Учитывая объемы поставок 
этого товара в РФ, а также целевую аудиторию этих дам, можно быть 
уверенным, что значительный процент завербована СБУ, а может быть 
и все.

BRIEF
Нужно чистить московский эскорт.

Образ будущего
Наталья Шабан/Вовк - кадровый сотрудник ГУР ВСУ с 2010 года, зва-

ние майор, военная специальность: внедрение и сбор данных. 
Со времён чемпионата Европы по футболу она регулярно вступала 

в сексуальную связь с необходимыми для разработки персонажами, 
постоянно выезжала в Лондон, Дубаи, Варшаву и страны Прибалтики. 

Эскорт.

https://t.me/logikamarkova/3130
https://t.me/Alekhin_Telega/5341
https://t.me/rusbrief/53406
https://t.me/rusbrief/53407
https://t.me/obrazbuduschego2/10941
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По ГУР давно ходили слухи, что отцом её дочери является Василий 
Бурба и это было препятствием для более плотного взаимодействия с 
кураторами из МИ-6 с начала спецоперации России. 

Видимо, дали задание доказать свою надежность и состоятельность.

Кремлевская прачка
Шабан (Вовк) Наталья Павловна до февраля 2022 года, по данным 

бухгалтерии батальона «Азов»* (в/часть 3057), получала денежное до-
вольствие занимая, должность телефониста ГТЗ ВЗ. 

 * — запрещен в РФ

Zvezdanews
Убийца Дарьи Дугиной могла использовать свою 12-летнюю дочь 

для закладки бомбы, так как никто не подумал бы на подозрительные 
действия ребенка. Такой мыслью поделился блогер Шарий. 

Он также отметил, что не удивился бы такому развитию событий, 
так как Киев в последнее время занимается настоящим терроризмом. 
Но все же надеется, что был не прав.

Холмогоров
Скорее всего так и было: бомбу закладывала ребенок. И это конеч-

но новый портал в ад, открытый Украиной.
Одно за другим происходят события исключающие компромиссный 

исход этой войны: обозначается не просто этнополитический, а антро-
пологический разлом. 

Объясняет Readovka
После обнародования данных следствия, согласно которым убий-

ство Дарьи Дугиной совершила участница запрещённой террористиче-
ской организации «Азов», возникает резонный вопрос к Пономарёву 
— историю про «Национальную армию» он придумал сам, или «Азов» 
и либерально-оппозиционное движение России — это есть одно и то 
же?

С учётом того, что российская неполживая оппозиция пыталась 
дружно хлопать в ладоши по поводу убийства девушки, ответ на дан-
ный вопрос очевиден.

Readovka
Украинские спецслужбы планировали убить только Дарью Дугину, 

а ее отец, общественный деятель Александр Дугин, не был им инте-
ресен — правоохранительные органы РФ

Холмогоров
В связи с этим хочется спросить у Егора Холмогорова, сколько укра-

инцев полагается убить в ответ на этот теракт?  -  спрашивает  нас участ-

https://t.me/kremlinprachka/20666
https://t.me/zvezdanews/89949
https://t.me/holmogortalks/23634
https://t.me/readovkaru/1247
https://t.me/readovkanews/40604
https://t.me/holmogortalks/23593
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ник Списка Дарьи Михаил Светов.
Отвечаю:
- Всех. Никаких «украинцев» быть не должно. Уверен, большинство 

несчастных русских людей найдут силы убить украинца в себе. Остав-
шимся поможем.

Политджойстик/Politjoystic
ФСБ быстро установила убийцу, выдала оперативно инфу, видео и 

это только начало клубка. Не поймали Вовк, ушла быстро, но это дает 
России очень важные аргументы. Теперь можно тыкать в лицо каждо-
му президенту или премьеру Запада эти видео и фото с понятными 
вопросами. Даже самые продажные элиты имеют свои пределы ци-
низма. Дарья Дугина была начинающим философом и журналистом и 
не держала оружия в руках иного, кроме микрофона и лаптопа.

...
Подделать такие видео, особенно с номерами Миникупера, кото-

рый выставлен на продажу в Киеве - невозможно.

Холмогоров
Евросоюз при этом продолжает пробивать новые днища. То есть 

уже понятно, что окончательное решение не остановится на границах 
Украины.

Я вот в этой Праге не был и, видимо, уже не буду. Потому что не бу-
дет такого города, и никогда не было. Ездите в Будапешт.

Димитриев
Задача громкого убийства всколыхнуть общественное мнение, 

раскачать психическое напряжение в российском обществе и пресечь 
деэскалацию и порывы к переговорам. Вы же понимаете, что в рос-
сийском руководстве в целом уже готовы договариваться - интенсив-
ность боевых действий упала, в основном громкие взрывы происхо-
дят на территории Российской Федерации. Но теперь после первого 
террористического убийства в Москве возможность переговоров ис-
ключается.

Холмогоров
Даша как специалист по ментальным войнам оценила бы все пер-

спективы открываемые её «кейсом» - и внутренние, и фронтовые, и 
международные. И конечно сказала бы: «Работайте, братья и сестры». 

Убивший ее подлый взрыв обещает превратиться в очищающую гро-
зу.

Политджойстик/Politjoystic
Россия переиграла США и бритов.
...

https://t.me/holmogortalks/23588
https://t.me/politjoystic/28193
https://t.me/holmogortalks/23635
https://t.me/russ_orientalist/11682
https://t.me/holmogortalks/23652
https://t.me/politjoystic/28196


ОГЛАВЛЕНИЕ 662ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ АВГУСТА

Девушка погибла. Без всяких но. Жаль. Итог ночи.

Николай Стариков
«Некоторые города еще не сильно обстреляны, но тем не менее 

в них нет ни воды, ни газа. Местные жители подозревают, что ком-
мунальные услуги были отключены, чтобы побудить людей уехать», 
- пишет издание в своей статье «Крупнейшее переселение в истории 
Украины».

Все верно, так и есть.
Киевский режим Зеленского действительно пытается выдавить 

местных жителей, заставив их уехать.
Чтобы иметь возможность сказать: бежит население при прибли-

жении русской армии!

Ꙃаставный
Очень забавляют страшилки хохлов и западных разведок о том, что 

Россия исчерпала наступательный ресурс, когда в одних только Хер-
сонской и Запорожской областях у нас уже два месяца стоят десятки 
БТГ, не участвуя в боевых действиях. Да, два месяца фронты СВО дви-
гают исключительно народные милиции республик, вагнеровцы и не-
много ахматовцы. 

Для справки: БТГ – общевойсковое маневренное подразделение 
Российской армии, находящееся в высокой степени готовности.

Выводы делайте сами.

Юрий Баранчик
Интересная инициатива REGNUM — может, и правда поможет оста-

новить волну межнациональной розни?
<...>
Мы должны говорить людям правду и называть вещи своими име-

нами. И мы должны постоянно думать не только о настоящем – изме-
нениях общественного мнения во время СВО, но и о будущем – о том, 
как мы будем жить, когда СВО победоносно завершится и Россия вер-
нет себе свои исторические земли и прирастет десятками миллионов 
сограждан, которые пока временно находятся под игом бандеро-фа-
шистского режима, который при поддержке США и Запада терроризи-
рует наших соотечественников.

С 2014 года и особенно с началом СВО образование, называющее 
себя Украиной, многократно доказывало, что оно не имеет права на 
существование. В современном мире единственным источником вла-
сти и носителем суверенитета государства является народ. Государ-
ство, которое планомерно уничтожает свой народ, не имеет легитим-
ности, а значит, не существует. Для нас – сотрудников ИА REGNUM – 
нет больше Украины и украинцев – мы перестаем так называть и вре-
менно оккупированные врагом территории, и наших соотечественни-
ков, волею судьбы оказавшихся на оккупированных Западом и банде-
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ровцами территориях.
То есть: Украины нет, есть территория бывшей УССР, временно ок-

купированная террористической бандеровской бандой.
Украинцев нет – есть наши соотечественники, оказавшиеся на вре-

менно оккупированных территориях бывшей УССР. И есть наши соот-
ечественники, проживающие на уже освобожденных от бандерофа-
шистов территориях бывшей УССР. А также есть наши соотечествен-
ники, вынужденные бежать с территории бывшей УССР заграницу, на 
Запад, и они тоже нуждаются в помощи и поддержке.

Дмитрий Конаныхин
Чего боятся сейчас русские люди?
Войны? Нет.
Голода и лишений? Нет.
Боли, страха, бед — как любой нормальный человек.
Но главный страх русских — не в войне, боли, лишениях.
Главный страх русских — в несправедливости, в том, что «Люсю 

Штейн» и прочую нечисть снова вернут нами править.
Депутатить.
Ведь никуда не делись покровители «Люси Штейн» и прочих упы-

рей.
Никуда не делись покровители Люси Улицкой, Вити Шендеровича, 

Кати Шульман, Аси Казанцевой, Вани Урганта — и всего легиона лю-
дей без совести.

Раньше всех. Ну почти.
Путин подписал Указ о награждении орденом Мужества Дарьи Ду-

гиной (посмертно) – за мужество и самоотверженность, проявленные 
при исполнении профессионального долга.

https://t.me/grishkafilippov/9366
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ АВГУСТА

Логика Маркова
Госдеп США призвал всех американцев немедленно покинуть Укра-

ину. Они считают, что 24 августа в День Независимости будет какая то 
огромная катастрофа. Возможно какие то теракты? Возможна ядер-
ная или химическая катастрофа?

 В этой связи в Киеве, Харькове и других крупных городах объявлен 
тотальный комендантский час с вечера 23 августа до утра 25 августа. 

Хорошо известно, что Россия не проводит терактов и не ведет об-
стрелы гражданских центров городов. Зачем тогда задумана такая па-
ника Киевом?

1. Это просто возгонка истерии и страха на Украине? 
2. Реально Киев задумал провести теракты?

Ярослав Белоусов
Я хочу, чтобы у нас был свой «Моссад».
Причем это мечта давняя. Родилась после смерти Мозгового, Дре-

мова, Гиви и Моторолы. Потом был еще Захарченко. В последние меся-
цы гибли малоизвестные широкой публике чиновники с освобожден-
ных территорий. Смерть Дарьи Дугиной – повод еще раз напомнить, 
что русские должны стать для своих врагов неотвратимым роком: они 
придут и покарают, невзирая ни на что.

Colonelcassad
К вопросу о заявлениях о том, что в связи с бандеровским терро-

ром «России нужен свой МОССАД». Товарищи, заканчивайте с этим 
низкопоклонством. Наша история дает хорошие примеры успешной 
точечной работы по врагам государства на чужой территории еще тог-
да, когда никакого МОССАДа не существовало.

<...>
В общем, надо не наяривать на МОССАД, а возрождать успешные 

судоплатовские традиции.
PS. И да. Несмотря на всю критику отечественных спецслужб, со-

временная история России также дает несколько примеров успешных 
ликвидаций. В частности, Яндарбиева.

Захар Прилепин
Слуцкий говорил, кажется, вторым и сказал про то, что в честь  Даши 

будут называть дочерей, улицы и площади. Сказал об абсолютной от-
ветственности, что мы несём теперь. Сказал: одна страна, один прези-
дент, одна победа…

Тут же, гляжу, пошёл в Сети разгон, причем не у нашего несчастно-
го неприятеля, а здесь - что этот лозунг уже был, и у кого он был, ааа…

Господи, как людям не надоели все эти кривляния. Либералы не то-

https://t.me/logikamarkova/3134
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пят друг друга с таким упоением, как топят патриоты. Будто сидят в за-
саде и ждут - но не чужих ждут, а своих.

Стрелков Игорь Иванович
Кретин ли Слуцкий? - Нет, ни сколько. А значит, кто он? - Вопрос ри-

торический: лучшего «подарка» вражеской пропаганде эта мразь пре-
поднести не могла.

Холмогоров
Даша пала героем в великой битве. Возможно главной битве опре-

деляющей судьбу этого тысячелетия. Эсхатологической битве.
И её подвиг будет не напрасным. Мы победим. А она всегда будет 

с нами.

Байки из Спасской Башни
«Заказчик убийства Даши Дугиной - Владимир Зеленский. Исполни-

тели и заказчик будут жестоко наказаны! Юридически вердикт будет 
вынесен скоро, а суд истории вершится уже сейчас. Мы разгромим 
нацистскую гадину в её логове, как это сделали наши отцы и деды. Не 
забудем! Не простим!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Vоенкор Котенок Z
Пономарев выступил от имени «Национальной Республиканской Ар-

мии». В реальности он — марионетка нового Интернационала (трудно 
сказать, какого по счету). Потомок большевиков, внук члена ЦК КПСС 
воюет с Россией. Но Пономарев уже обречен. Его роль — читать ма-
нифест. 

А Дашу Дугину взорвали профессионально. Операцию проводила 
спецслужба, наверняка, английская. Руками хохлов. 

Вовк-Шабан, женщина, чьи фамилии напоминают клички, въехала 
в РФ блондинкой, выехала брюнеткой, арендовала квартиру в подъ-
езде, где жила Дугина. Вовк «контролила» ситуацию, вела наружное 
наблюдение. Она — винтик в группе исполнителей от 6 до 10 человек. 

Последние дни в воздухе витает вопрос: «Зачем Даша? Почему эта 
милая девушка, которой предстояло стать мамой, выбрана мише-
нью?». 

Это прямая угроза элите, прямой посыл: «Мы будем убивать ваших 
детей». Это террористическая война. Первой, кто отреагировал, стала 
Собчак. Отреагировала цитатой: «А детей-то за что?». То есть, она сра-
зу прочла это послание. 

А теперь из неописуемого: мать террориста Пономарева до недав-
него времени была сенатором СФ от Чукотки… 

На них всех — печать дьявола, это бесы. Есть такое понятие в Аме-
рике «старые деньги», которое имеет отношение к людям, что сдела-
ли состояние в период становления Америки. А у нас это старая совет-
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ская «элита», которая в 1917-м году пришла к власти, уничтожив госу-
дарство. Сейчас ее потомки снова перешли к террору против России. 

Выбор невелик. 
Или они — или Россия.

Объясняет Readovka
Рождение нового символа. Смерть, как шаг в бессмертие
Дарья Дугина не была солдатом. Она была журналистом и полито-

логом. Она была со своим народом там, где ее народ был и есть. Лю-
бому, кто бывал на войне, знакомы часто необъяснимые повороты 
удачи. Ты можешь выжить на передовой, засыпаемый снарядами — 
там, где выжить невозможно. Ты можешь умереть глубоко в тылу. По-
чему он, почему она, почему эти, а не те? Потому что так сложилось.

Она, конечно, прекрасно понимала, что в любом случае рискует. И 
сделала выбор — не пристроиться на какую-нибудь синекуру, где мож-
но необременительно стричь деньги; не гнить, но гореть. И сгорела.

Вряд ли Дарья собиралась становиться символом наших жертв, но 
она стала им. Молодая девушка, убитая на взлете, не успевшая как 
следует вкусить жизни — она сейчас встала в ряд с другими героиня-
ми и героями, отдавшими всё во имя своих идей и своего народа. Она 
увлекалась французским языком и культурой, а этот народ, по совпа-
дению, как раз породил одну из мощнейших фигур такого ряда. Ну да, 
Жанна д’Арк. Тоже не воин по рождению, но военная героиня. 

Даша Дугина не была солдатом. 
Но она стала символом.

Семён Уралов
О кульминации сериала «Кровавый слуга народа»
Обстрел правительственных зданий в центре Донецка, еженедель-

ные покушения на чиновников Херсонской администрации, прицель-
ные удары по отработанным ядерным отходам в Энергодаре , терро-
ристическое убийство Дарьи Платоновой(Дугиной). 

ОПГ «95 квартал» наращивает кровавый темп  перед началом съе-
мок новых эпизодов сериала. Старт съемок - 24 августа на день неза-
лежности. 

Основные декорации возведены. В центре Киева - сгоревшая воен-
ная техника, которая должна символизировать победы украинского 
оружия. 

Зеленский готовится к кульминации украинской трагедии. В октя-
бре накал эмоций должен достичь максимума. Для этого нужно либо 
много крови, либо очень символическая жертва. А ещё лучше и кро-
вавые сцены, и побольше жертв. 

Не хочется говорить о плохих сценариях, но на постУкраине есть 
ещё три АЭС, не считая законсервированной Чернобыльской. 

Самым простым решением может стать точечный террор - банде-
ровские аттентаты. 

https://t.me/readovkaru/1253
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Не надо недооценивать сериал, который снимает ОПГ «95 квартал» 
и ереси Арестовича. Они готовят мотивацию для будущих террори-
стов из числа постукраинцев потерявших родственников. Этот сериал 
- закладка на будущее. Когда «95 квартал» свалит в Британию и США, 
а общество постУкраины останется один на один с Россией. 

Это произойдет не завтра. Но уже сегодня надо думать как с этим 
придется бороться.

Олег Царёв
Успешное наступление союзных сил в ходе проведения специаль-

ной военной операции (СВО) на Украине привело к тому, что режим 
Владимира Зеленского перешел к тактике терроризма и диверсий. При 
этом российская сторона решает не только военные, но и мирные за-
дачи: возведение жилья и инфраструктуры на освобожденных терри-
ториях.

Образ будущего
В Кремле с удивлением наблюдают, как легко развёл жителей Се-

вастополя на панику губернатор Развожаев.
Решил проверить, в каком состоянии бомбоубежища. Устроил гром-

кую пиар-акцию. Информационная поддержка с хохотом и гоготом в 
Киеве также была этой инициативе в полной мере оказана.

Успокоительные речи Развожаева о том, что это просто на всякий 
случай, лишь продлили эффект.

Vоенкор Котенок Z
Сепаратистское украинское квазигосударство фактически находится 

вне международного правового поля. Законный император Николай 
Александрович никакой независимости Украины не признавал. Неза-
конное Временное правительство предоставило Украине автономию, 
но совсем не в тех границах, которые она прочерчивает для самой 
себя. И в 1991 г. ни один конституционно оформленный орган власти 
СССР прав на отдельное существование Украины не определил. А до-
говор от 1997 г. с РФ Украина денонсировала.

РФ официально была призвана наследницей и преемницей Россий-
ской Империи и СССР. Об этом хорошо свидетельствует факт отдачи 
РФ царских и советских долгов зарубежным кредиторам. Сепаратист-
ская Украина не выплатила ни сантима, ни цента, ни пенни по старым 
международным обязательствам.

Ныне клан сепаратистов Украины возглавляет Зеленский. По меж-
дународному праву пан Зеленский обязан призвать бандформирова-
ния, именуемые ВСУ, сложить оружие перед законными войсками и 
сам отдаться в руки российского правосудия.

Госдуме РФ необходимо принять закон о признании Украины тер-
риторией, захваченной сепаратистами и террористами. Государства, 
поставляющие оружие бандеровцам, должны быть объявлены спон-
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сорами сепаратизма и терроризма.

Ꙃаставный
В общем, я очень советую гражданам Украины действительно всю 

неделю оставаться дома. Всё должно было начаться вчера, но по ряду 
причин (погода на юге одной восточноевропейской страны) приказ от-
ложили на несколько суток. Нет задачи попасть в дату 24 августа, хотя 
было бы красиво. 

Именно поэтому, кстати, в последние дни хохлы потеряли оконча-
тельно все берега. Прямая наводка на многоквартирные дома и ад-
министрацию главы республики в Донецке — агония перед смертью. 
Договорняков больше никаких нет и не будет.

Сергей Миронов
Зеленский заявил, что предстоящий трибунал над пленными азов-

цами и украинскими военными в Донецкой народной республике мо-
жет стать поводом для отказа Киева вести переговоры.

Напомнило старый одесский анекдот про женщину, которая кри-
чит с балкона мужчине: «Что вы меня насилуете?! – Как же я могу вас 
насиловать, когда вы наверху, а я внизу? – Так я сейчас спущусь!». Вот 
так и Зеленский.

Никто в здравом уме с этим неадекватом и неонацистским режи-
мом вести переговоры не собирается – обсуждать можно только их 
капитуляцию. После этого им светят не переговоры, а приговор воен-
ного трибунала, перед которым они ответят за все свои военные пре-
ступления и теракты. Ровно так, как сейчас ответят азовцы в Донецке.

Думаю, именно об этом можно вести переговоры с третьими стра-
нами, которые действительно заинтересованы в мире на Украине, сво-
бодной от неонацистов и террористов. Хотя задача, конечно, слож-
ная, потому что реальных рычагов воздействия на киевских пациен-
тов мало – они давно утратили связь с действительностью. Поэтому 
вся надежда на Российскую армию и союзные силы – только они мо-
гут гарантировать, что денацификация и демилитаризация Украины 
будут доведены до конца.

РУССТРАТ
Украинский лидер подчеркнул, что в случае утверждения наказа-

ний по обвинительным приговорам трибуналом Донецкой республи-
ки, реакция Киева будет «однозначной». К невнятной угрозе он доба-
вил, что переговоры в этом случае станут невозможны.

Примечательно, что Зеленский декларировал свое намерение сесть 
за стол переговоров только в случае отвода ВС РФ, выполняющих де-
нацификацию Украины за условные границы этого территориального 
образования. 

Не пора ли расставить точки над «i», и пояснить американским хозя-
евам «кровавого клоуна» (сам Зеленский ничего не решает), что «пе-
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реговоры» возможны только одни: полная капитуляция киевского ма-
рионеточного режима, после которой состоится строгий и справедли-
вый суд над военными преступниками, после чего начнется оздоров-
ление и восстановление пострадавших от действий Запада террито-
рий. 

Судьба Зеленского в действительности мало интересна. Очевидно, 
что по окончании спецоперации он сам должен предстать перед три-
буналом. С большой вероятностью можно прогнозировать, что амери-
канцы этого не допустят, и устранят своего подопечного, списав убий-
ство на «агентов Путина». 

Интересно то, что за преступлением неминуемо следует наказание, 
а главными преступниками в этой истории являются США и Британия. 
И при всей наивности стихотворения «Медаль за город Вашингтон», 
господам в Белом доме стоит задуматься о том, что «точка невозвра-
та», действительно вот-вот может быть пройдена. И тогда стратегам 
англосаксов останется только молить Бога. А Бог, как известно, на сто-
роне русских.

Старая площадь
Шольц заявил, что Запад никогда не признает присоединение Рос-

сией украинских территорий.
Шольц так до сих пор и не понял, что ушло то время, когда России 

было интересно признание Западом чего-либо.

Логика Маркова
Поздравляю с днём освобождения Харькова. 23 августа 1943 года 

Харьков был освобожден от немецкой оккупации. Мы верим, что ско-
ро Харьков будет освобожден от американской оккупации. И сможет 
вернуться на родину в Россию

Readovka
Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков сообщил, что в 

районе села Тимоново произошло самовозгорание боеприпасов, ко-
торые еще не успели обезвредить саперы. Причиной стала жаркая по-
года в регионе — сработал эффект линзы.

Говорит Долгов
Эффект линзы - опасная вещь. От него может и Кремль сгореть од-

нажды. Если профилактику вовремя не проводить.

Бульба престоловъ
Самые позорные для России военные мемы стабильно придумыва-

ют не хохлы, а РФ.
Киев за три дня, жест доброй воли, мы не такие, кадыровцы, цен-

тры принятия решений, бабка с красным флагом, теперь вот эффект 
линзы. Всё это вышло не из кузниц ЦИПсО, а прямиком из Админи-
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страции Путина. 
Даже «специальная военная операция» само по себе какая-то на-

смешка.
Воистину, сам себя не унизишь — никто тебя не унизит.

МАРДАН
Проблема в том, что никто из реально «больших людей» не рискнет 

сказать, что концепция «специальной военной операции» - военной 
кампании, которую империя ведет где-то в дальних мятежных про-
винциях силами двух легионов, давным давно потеряла смысл.

То, что началось, как карательный рейд в варварские пустоши, пре-
вратилось в настоящую и жестокую войну с могущественной коалици-
ей. Это - Парфия плюс Карфаген и греческий царь Пирр в одном фла-
коне.  И противостоит им совсем не Римская империя эпохи Марка 
Антония...

Украинская армия накачивается самым современным оружием. На 
европейских полигонах готовят новые бригады. Украинское государ-
ство полностью мобилизовано на тотальную войну.

Российская бюрократия боится признать этот очевидный факт. Бо-
ится признать неизбежное. Мир, такой прекрасный, такой комфорт-
ный, такой многообещающий - для нас закончился. Система застря-
ла на этапе отрицания. Система проводит танковые биатлоны, меня-
ет бордюры и готовится к муниципальным выборам словно на дворе 
прекрасный 2018 год. 

Чёрта с два!
La belle époque - умерла. Нравится вам это или нет. Если вы не хоти-

те умереть вместе с ней, начинайте рыть окопы и пересчитайте патро-
ны.

Логика Маркова
По всей видимости, Вовк, устроившая теракт против Дугиных, реа-

лизовала план не СБУ и не военной разведки, а самодеятельность не-
онацистских формирований Азова. При этом надо отметить, что Азов 
это государственная неонацистская организация. Поэтому конечная 
ответственность за теракт лежит на государстве Украины. Тем более, 
что сейчас государство Украины пытается увести террориста Вовк от 
ответственности. 

Это объясняет ноподготовленность западных сми к освещению те-
ракта. Видно, что они, в отличие от других случаев, не знают, как осве-
щать теракт. Не подготовлены.

РИА Новости
Зеленский заявил, что Киев для установления контроля над Кры-

мом намерен действовать «любым путем», который решит «самосто-
ятельно, без консультаций с каким-либо другим государством»
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КЛИШАС
Зеленскому для начала бы установить контроль над Киевом и дей-

ствовать самостоятельно без консультаций с хозяевами из Вашингто-
на

КЛИШАС
Без денацификации Киева мира ни в Крыму, ни на Донбассе не бу-

дет

Сенатор Джабаров
Согласен с сенатором Клишасом. Хочу добавить. Не только Киева. 

Всей территории Украины.
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ АВГУСТА

Алёхин. Telega власти
Сегодня пока еще Украина показательно будет отмечать День не-

зависимости. Скорее всего, в новых укронацистских традициях - об-
стреливая мирные города и убивая мирных жителей, потому что слу-
хи об атаке так и остались слухами, так как против безоружных омо-
новцев гораздо безопасней идти с оружием на Майдане, чем против 
вооруженного и профессионального русского солдата. За такую неза-
висимость и боролись на Майдане, именно возможность убивать сво-
их же сограждан исподтишка, уничтожать несогласных на Донбассе и 
в других регионах страны и лежит в основе укронацистской независи-
мости. А еще сегодня день независимости киевских властей от наро-
да и закона. Нет другой страны в мире, где власти так активно прода-
ют на трансплантацию своих сограждан, продают в рабство женщин и 
детей, разворачивают сеть биолабораторий и проводят эксперимен-
ты на славянах, то есть украинцах. Вот такой праздник, такой особой 
независимости празднуют сегодня на территории пока еще Украины.

Vладлен ТатарZкий
Сегодня, в годовщину начала Священной Войны за Очищение, при-

сылают, в основном хохлы и их подельники, мои посты за 24 февраля. 
Вообще 24 февраля по ощущению счастья было даже больше, чем 

27-го февраля 2014 года, когда русский спецназ зашёл в Верховный 
Совет Крыма. 

Так вот... Да, каждый русский 24-го февраля был счастлив и как ре-
бёнок верил всем победным реляциям - по другому и быть не могло! 
Наша наивность простительна, она никому не принесла вреда. 

А вот наивность людей осуществлявших планирование и проведе-
ние операции - непростительна. 

Впрочем, везде есть Божий Промысел. Из-за того, что операция за-
тянулась, у нас наконец-то начали Очищение внутри России. 

Пророк Даниил (мир ему) был связанным брошен в печь, но в печи 
с ним ничего не произошло, обгорели только верёвки и он стал свобо-
ден. Те, кто разжигал печь, тоже погибли. 

Россия выйдет из этой передряги, из этого Крещения Огнём, сво-
бодной. Без всяких оков.

Александр Жучковский
За полгода сделано очень много, и в то же время очень мало. 
Мы очень медленно, но верно освобождаем Донбасс. Но Украина 

с каждым месяцем всё больше звереет и сатанеет. 
Нужен коренной перелом в войне. Нужно нанести Украине болез-

ненное жестокое необратимое поражение, которое обернётся её окон-
чательным надломом и умиранием.

Мы сами, своими руками вырастили этого монстра. Независимость 
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Украины – следствие катастрофических ошибок России начала 90-х. 
Теперь, в начале 20-х, мы за эти ошибки расплачиваемся.

Мы тебя породили, Украина, мы тебя и убьём.
Добить. Добить гадину.

Логика Маркова
Мои глубочайшие соболезнования народу Украины в связи с днем 

независимости сегодня 24 августа. Это день независимости от России, 
а без России Украина всегда превращается в Руину. Это и происходит 
сейчас. Без защиты России Украина становится рабом внешних сил. 
Так и сейчас. Независимой Украины не существует с 2014 года, когда 
спецслужбы США совершили государственный переворот и установи-
ли марионеточную диктатуру. Украина оккупирована силами США и 
Британии в стиле 21 века. Когда флаг остался, а все госструктуры и моз-
ги граждан оккупированы. Независимости Украины не существует.

Холмогоров
Раньше украинцам был нужен весь мир. Теперь они озабочены тем, 

как удержать поселок Победа под Марьинкой. И это всего за полгода.

Под лед
На самом деле очень грустное сравнение, если его просто перевер-

нуть. 
Раньше РФ рассказывала всему миру про свои «аналоговнеты», а 

спустя полгода СВО озабочена тем, как зачистить поселок Марьинку 
под Донецком. 

И в этом нет ничего удивительного. Но все равно грустно.

Стрелков Игорь Иванович
Шойгу назвал замедление темпов наступления сознательным ре-

шением
Верю! Нет, правда, верю! А как не поверить? - Ведь по сравнению с 

мартовским всеобщим отступлением ВС РФ из-под Киева, Чернигова 
и Сум - «замедление темпов наступления» - это сущая мелочь. Ведь 
то отступление было совершено в рамках «деэскалации» и опять-же в 
целях сохранения жизней мирного населения... Правда, партнеры не 
оценили... Но вдруг сейчас оценят и прекратят обстрелы Крыма, Бел-
городчины, Брянщины и ЗАЭС, а также воздержатся от дальнейших те-
рактов?

Сладков+
ЗАЧЕМ УКРАИНА РАССТРЕЛИВАЕТ ДОНБАСС? 
Ну, начнем с того, что военные решения на украинской территории 

принимает Пентагон. И в чем смысл стрельбы? 
Нас подталкивают к попытке штурма Авдеевки, Коасногоровки, 
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Красноармейска, Константиновки, Краматорска, Дружковки и Славян-
ска. 

Владимир Путин штурмовщину отменил, и это очень важное и пра-
вильное решение. Нет всяким соревнованиям и подгонялкам на фрон-
те. 

Конечно людей наших Донецких, Горловских, Ясиноватских жалко. 
Но если мы сейчас попрем вперед, мы сломаем линию обороны ВСУ, 
но, сегодня командиры цитируют Алексея Ермолова: «Штурм будет 
стоить дорого». 

Мы всё одно свое возьмем.

Тот самый Олень
«Доигрался хрен на скрипке» - так бы в своём фирменном и непод-

ражаемом стиле мог написать в Твиттере про своё задержание Евге-
ний Ройзман, но сейчас ему явно не до шуток. Экс-мэр и иноагент за-
держан за дискредитацию российской армии по 280-й. Оперативники 
нагрянули в квартиру мэра в 6 утра, проведен обыск в фонде Ройзма-
на и музее Невьянской иконы. По итогам обысков в «коллекцию» Рой-
змана могут добавиться обвинения ещё по паре статей УК. 

Задержание Ройзмана неслучайно произошло сегодня 24 августа 
в день независимости Украины - сигнал Киеву и его агентам влияния 
в России более чем внятный. Ройзман по сути являлся одним из глав-
ных связных СБУ в России и главным неформальным оператором ино-
странных грантов на Урале. Неудивительно, что оперативники в его 
квартире обнаружили визитки иностранных послов, экс-главы СБУ 
Игоря Смешко, польских и эстонских общественных деятелей. Имен-
но через Ройзмана проходило финансирование оппозиционной дея-
тельности на Урале - протестные митинги, поддержка ЛГБТ и храмо-
борческие инициативы.

ПолитФорум
Дело Ройзмана - сигнал Западу и недвусмысленное предупрежде-

ние российским либералам всех степеней системности. Возможно 
даже последнее предупреждение.

МАРДАН
Евгений Ройзман наконец задержан. Каждый «заукраинец» до кон-

ца войны должен находится в лагере (хотя, по этой статье можно уе-
хать до 10 лет). 

В русских городах для них места — нет.

Александр Жучковский
Сообщается, что задержан Евгений Ройзман. Я видел много неисто-

вых либералов и отъявленных русофобов. Многие из них сбежали за 
границу – и пусть там сидят. Многие из них – просто больные несчаст-
ные люди, порой их даже жаль, им нужно просто лечиться. Ройзман – 
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один из тех, которых не жаль, и которых нельзя выпускать из страны. 
Я очень редко когда одобряю уголовное преследование (за слова) и 
редко кому желаю тюрьмы. Но конкретно этот персонаж, Ройзман, за 
всё сказанное против России и русских, против нашей армии и солдат 
– должен ГНИТЬ В ТЮРЬМЕ.

Клуб Регионов
А что, если задержание Ройзмана по делу о дискредитации ВС РФ 

- это и есть долгожданный «удар по центрам принятия решений?» На 
это и дата задержания косвенно указывает - прямо в день так называ-
емой независимости так называемой Украины.

Образ будущего
Интересная версия задержания Ройзмана: его спрятали под охрану 

из-за риска покушения: Ройзмана могли принести в сакральную жерт-
ву западные спецслужбы.

Он был вовлечён в схемы финансирования протестной активности  
на Урале через Чичваркина, а значит и Ми-6, которая активно работа-
ла на Урале через ОПС «Уралмаш». 

Плохой сигнал для Ельцин центра и его клиентов.
К вопросу о крыше Ройзмана в Москве - при Чубайсе, находящем-

ся в силе, Ройзману все сходило с рук. Очень сложный кейс, многое в 
котором не на поверхности.

Друид
Говорить о влиянии задержания Евгения Ройзмана на выборы гу-

бернатора Свердловской области оснований мало. Действительно, 
Е. Ройзман обладал поддержкой части жителей области и, особенно, 
Екатеринбурга. Однако эти голоса социального несогласия вряд ли го-
товы были быть реализованы в рамках голосования.

Комиссар Исчезает
Драма Евгения Ройзмана - и, в связи с ним, драма России - это бес-

конечно повторяющийся сюжет о том, как государство портит челове-
ка, а потом начинает губить его, ссылаясь на то, что он испортился.

Наша система - примитивная, «узкая», очень грубая, заинтересо-
ванная в сокращении общества, а не в его разнообразии, - не умеет 
адаптировать и вбирать в себя ярких харизматичных людей с публич-
ными амбициями и замахом на относительную самостоятельность. 

Система не умеет складывать государство из сочетания частных «я», 
сочетания индивидуальностей и добровольных коллективов. Она мо-
жет работать только в противоположную сторону: спрессовывать эти 
«я» в какой-то безличный, казенный полуфабрикат, и чем больше в 
человеке «своего», тем он здесь меньше нужен.

В нулевые годы Ройзман был идеальным консервативным Робин 
Гудом. Грозой наркомафии на Урале, а в Думе заседал в комитете по 
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безопасности (!). Это не Шендерович, не Максим Кац и не Люся Штейн, 
это человек из народа и для народа, любимый Екатеринбургом мэр, 
филантроп и музейщик. А что до того, что в молодости у него были 
криминальные мотивы в биографии - можно подумать, что их не было 
у кого-то из тех, кто пришел из мира девяностых годов. Были почти у 
всех.

Но Ройзман при этом действительно делал много хорошего, укра-
шал свой Урал, никуда не сбежал, и его политический талант, как и его 
совершенно почвенное человеческое устройство - это факт.

Но система не могла его вытерпеть, как не может она терпеть и кого 
угодно другого, кто, имея собственное лицо, претендует на что-то се-
рьезное, сверх роли шутов и фриков в ток-шоу.

И нужно обладать гениальностью Лимонова или идейной беском-
промиссностью Стрелкова, чтобы, получив от системы везде красный 
свет и сплошной отказ без объяснения причин, все равно остаться на 
стороне России, и в том числе на стороне государства, которое тебя не 
только не оценит, но и активно затаптывает. Это настоящее чудо, что 
случаются люди, которые говорят: ну и пусть мне ничего и нигде не 
светит, я все равно всегда за наших.

Ройзман этого мрачного тупика не выдержал - и, как и многие че-
столюбивые люди, пошел искать себе альтернативную крышу для пу-
бличной деятельности, а крышу такую могло дать только сочетание 
трех И: иностранцы - инородцы - интеллигенция.

И он ее получил, и началось то, что с ним потом было: Украина, 
ЛГБТ, Ельцин-центр, Дождь-Эхо, Украина, Украина... Но крыша эта те-
перь дырявая, поскольку нашим властям уже нечего терять. Отсюда и 
арест.

Могут сказать: это его проблемы. Сам виноват. Нечего было укра-
инничать. Согласен, это отвратительно.

Но это не только его, но и наша - всех нас - проблема, что у нас нет 
государства, в котором яркие частные амбиции, громкие голоса, ха-
ризматики, лидеры, в общем, все самые бойкие, самые интересные, 
самые смелые люди могли бы составлять какую-то национальную по-
лифонию, которая работала бы на интересы России, а не только так, 
что либо ты - серое ничто, которое неведомо кто включает и выклю-
чает по свистку опять-таки неизвестно откуда, либо ты бежишь к укра-
инцам, к шендеровичам, куда угодно, «выезжаешь в Литву», как это 
называлось в позднее средневековье, и только там сохраняешь неко-
торую свободу.

Это патологический выбор. 
И пусть именно Ройзман в ситуации этого выбора пошел по худше-

му пути и через это пострадал, - здесь нет другой, хорошей дороги.

Александр Жучковский
Очень хорошо, что всё это происходит при Путине, а не позже. ВВП 

ликвидировал самопровозглашенную республику Ичкерия и чечен-
ский терроризм. Теперь предстоит ликвидировать самопровозглашен-

https://t.me/juchkovsky/2657
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ную Украину и терроризм украинский (увы, чем дальше, тем больше 
сравнений с Чечнёй, надеюсь хоть до украинских шахидов не дойдёт). 
Задача на порядок сложнее. Но и страна уже не в том обморочном со-
стоянии, что в 90-х. Боже, храни Государя.

«Спецоперация Z» | Юрий Подоляка+
Очевидцы сообщают, что заметили, предположительно, кортеж Пу-

тина по направлению Кремля. 
Обычно такие ночные приезды к чему-то важному.

Логика Маркова
Украинские паблики сейчас в трепете все сообщают, что прямо сей-

час Путин приехал в Кремль и это значит, что будут приняты какие то 
важные решения. Ждут ударов по центру Киева. 

Подскажем. Украина будет объявлена террористическим государ-
ством.

Владислав Угольный
Украинская нация виновна в колонизации русских городов. Да, у 

нее не было другого шанса на выживание, не было альтернативы во-
йне с Россией — мы это понимаем, но не принимаем. Украинская на-
ция создала угрозу русским как на Украине, так и за её пределами.

Украинского национального проекта бы не существовало без укра-
инской национальной интеллигенции. Той самой, которая создаёт кон-
цептуальное оформление процессу колонизации и новый облик «укра-
инским городам» Новороссии и Малороссии.

Украинская интеллигенция зарабатывает на этом деньги: на кны-
гарнях и кавьярнях, на распилах министерства культура и на ганделы-
ках — подобно тем, которые сегодня в страхе не работали.

В условиях русской слабости украинские национальные проекты, 
как сорняк и лоза, поросли по нашим любимым городам и изменили 
их до неузнаваемости. В Одессе стало слишком мало Одессы, а Киев 
будто бы сошел с ума. Зато куда бы ты не пошел, повсюду маленькие 
филиалы (а на деле — плацдармы) Галиции в виде кофеен, шоколад-
ниц, круасанниц, наливаек.

И теперь мы ведем войну. Эти кабаки, высмеивающие наши горо-
да, превращаются в штабы волонтерских центров и места отдыха ро-
тирующихся военных, волонтеров, журналистов.

Украинцы, вы думали, что мы забудем про подобную особенность 
вашей национальной культурки? Мы — на войне. И победа на фронте 
решит лишь вопрос контроля земли. После этого будет война культур-
ная. Где мы сметем каждый общественно значимый бизнес, враждеб-
ный русским. И воздадим почести тому городскому пространству, ко-
торое не стало агентом вражеской колонизации. Тому, которое оста-
лось городским пространством, а не галицким плацдармом.

Сегодня в вас поселился страх. Вам никто не угрожал, просто я и 

https://t.me/c/1721833456/6757
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мои друзья-одесситы и друзья-киевляне перечислили адреса некото-
рых отвратительных нам объектов. А вы закрылись: понаехавшая сол-
датня в Одессе не смогла выпить кислого пива и пожрать ребрышек 
с осколками костей в день независимости. Хотя бы сегодня одесситы 
были свободны от вони на Дерибасовской.

Опубликованный ранее список — это не угроза терактов. Это по-
здравление вас с последним днем независимости Украины. Который 
вы по своей трусости не отпраздновали.

Все ваши помойки, убивающие наши русские города раком украин-
ства, будут уничтожены после победы нашей армии.

И не забывайте чувство страха, которое вы давеча испытали.

МИГ
Прогноз прост: нам всем придется очень много и очень долго ра-

ботать. А эпоха длинных отпусков, а также поездок в Турцию и Египет 
для небогатых людей  заканчивается. Думаем, уже в следующем году.

Для кого-то это трагедия, для кого-то катастрофа, для нас - стандарт-
ная рабочая ситуация. Как когда-то шутили - «не жили богато - нефига 
и начинать».

Простите, если кого расстроили. Но, наверное, лучше все-таки гово-
рить то, что считаешь правдой.

https://t.me/mig41/20178
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ АВГУСТА

Дмитрий Медведев
Аналитики всех мастей упражняются в подготовке прогнозов по 

украинскому конфликту. Вот The Guardian пять штук придумала. Про-
гнозы победы строят в Киеве и в украинофильствующих странах Запа-
да.

На самом деле всё это враньё чистой воды и демагогия для обра-
ботки электората. Все всё понимают. Но отрабатывают роли.

Сценариев всего полтора.
Первый – достижение всех целей СВО и недвусмысленное призна-

ние её итогов в Киеве.
Второй – военный переворот на Украине, а уже затем признание 

итогов спецоперации.
Вот и все варианты.
Tertium non datur!

Сергей Миронов
Вашингтон теряет веру в «победу Киева» и сменяет браваду на осто-

рожные высказывания. Такое мнение высказал бывший советник за-
местителя госсекретаря США по глобальным вопросам Роберт Мэн-
нинг. Он считает, что «поставки Киеву все более высокотехнологично-
го оружия укрепляют страх эскалации ситуации». 

Не исключаю, что Мэннингу, находящемуся в непосредственной 
близости от Капитолия, виднее. Но с нашей точки обзора картина мира 
выглядит несколько иначе. 

Объясняю наглядно. Что видит Мэннинг: США в страхе поставляют 
всё более мощное оружие киевским нацбатам, чтобы те с его помо-
щью отодвигали момент (а он обязательно наступит) падения режима 
Зеленского. 

Что видим мы: Вашингтон подпитывает власть кровожадного фа-
шиста. Чтобы затянуть военный конфликт. Чтобы попытаться истощить 
нашу армию. Чтобы нажиться самим на этом кризисе. 

Ибо такова политика США. Нельзя забывать их жизненное кредо: 
война чужими руками на чужой территории. Это объясняет и беско-
нечные поставки оружия, и финансовые транши на безбедное суще-
ствование нацистов, захвативших власть в Незалежной.

Так что, господин Мэннинг, пыль в глаза другим пускайте! А мы ви-
дим то, что видим: ваши новые поставки оружия карателям. И дела-
ем то, что делаем: перемалываем и карателей, и ваши игрушки. И не 
остановимся, пока все цели СВО не будут достигнуты!   

МИГ
На всякий случай разъясняем - увеличение штатной численности ВС 

РФ на 137 тыс. единиц не имеет никакого отношения к мобилизации.
Это просто увеличение численности Вооруженных Сил. 
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Канал Александра Михайлова
Все правильно. Решение это давно напрашивалось, и, видимо, те-

перь окончательно созрело.
Для большой геополитической Победы над глобальным Западом 

нашей стране нужна и армия соответствующая.

Стрелков Игорь Иванович
Еще одна новорожденная «мышь»...
Посмотрим, что будет к концу октября.

ТАСС
Секретарь Совета безопасности РФ Николай Патрушев заявил о не-

обходимости обеспечить устойчивую мобильную связь и российское 
телевещание в Карелии, чтобы пресечь деструктивное информацион-
ное влияние на местных жителей из-за рубежа.

Бульба престоловъ
Подготовка к референдумам на контролируемых территориях при-

остановлена — западные и российские источники.

Андрей Медведев
Очень интересная инициатива от компании ZALA, которая разрабо-

тала и запустила линейку дронов-камикадзе «КУБ», «Ланцет-1», «Лан-
цет-2».

А предлагают они переоборудовать торговые центры, в заводы по 
по конвейерному производству трех типов отечественных беспилот-
ников. Звучит на первый взгляд диковато, но, на самом деле, торго-
вые центры собственно и были построены на месте бывших заводов, 
а то и в тех же зданиях. Собственно об этом и говорит директор ком-
пании Александр Захаров. 

 «Я давно хранил мысль, что придёт время и промышленность вер-
нётся в те места, где мы в 90-х годах потеряли заводы под различ-
ные офисные и торговые центры. Сейчас нужно смотреть на уход ино-
странных компаний как на возможность создать новые рабочие ме-
ста и обеспечить рынок продукцией необходимой для нашего потре-
бления».

Логика Маркова
Полгода СВО. Итоги. Кратко.
1. Главный итог - гуманитарная катастрофа. Сотни тысяч погибших. 

Более 10 миллионов беженцев.
2. Быстрой войны не получилось. Началась затяжная война на исто-

щение.
3. Россия взяла Луганщину, Херсонщину почти все Запорожье, по-
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ловину Харьковской области и бьется за Донецкий регион. 
4. Российский план быстрого захвата крупных городов рухнул из-за 

катастрофических политических ошибок.
5. Консолидация Запада вокруг США.
6. Большинство стран мира занимают нейтральную позицию. 
7. Продовольственный и энергетический кризис с мире.
8. Украина превратилась в жесткое тоталитарное государство 21 

века.
9. Ненависть к России стала главной идеологией Украины не только 

официально. Эта ненависть широко распрстранена в населении. 
10. Началась террористическая война, пока только со стороны Укра-

ины. 
11. Зеленский стал политической звездой номер 1 в мире. 
12. Россия очень медлит с мерами мобилизации и пытается вести 

именно СВО, а не войну.
13. Экономика России не рухнула.
14. Рубль стоит твердо. 
15. Китай и Индия и Турция и ОАЭ реально главные экономические 

партнеры России.
16. Сейчас война это война ракет, беспилотников, артиллерии и раз-

ведки.
17. Тотальная ложь западных сми и политиков это новая норма

НЕЗЫГАРЬ
Рост оптимизма предпринимателей может столкнуться с падением 

потребительских настроений, считают эксперты. Данные опросов сви-
детельствуют о разнонаправленных векторах ожиданий.

<...>
Эксперты считают, что в течение ограниченного времени произой-

дет перелом в ту или иную сторону – либо потребители примут новую 
экономическую модель и вернут прежние паттерны потребительско-
го поведения, что может оживить многочисленные отрасли – от по-
требительского кредитования до розничной торговли; либо ожидания 
предпринимателей начнут падать, что может привести к стагфляции. 
Сложность прогноза осложняется тем, что определяющие этот пере-
лом факторы с высокой долей вероятности могут оказаться внеэконо-
мическими.

Байки из Спасской Башни
«Боевые действия на территории «незалежной» спланировали и 

организовали США. Кроме того, они поставляют оружие, их генералы 
планируют военные операции, и территория Украины оккупирована 
Соединенными Штатами Америки. Так что это их война, для нас - это 
специальная операция по демилитаризации и денацификации, а для 
них - настоящая война. Все прекрасно знают, что формирования Киева 

https://t.me/russica2/48082
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совершают преступления с использованием американского оружия, 
под управлением американского командования и политиков, которые 
формировали вот этих смертников и террористов в батальонах».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Олег Царёв
Даже если в силу каких-то причин удастся прийти к договоренно-

стям по ЗАЭС, это не решит проблему в комплексе. Проблема состоит 
в том, что украинские власти — террористы и шантажисты. А ни с пер-
выми, ни с вторыми не договариваются. Не договариваются не потому, 
что брезгуют. А потому что договориться не получится. После первого 
удовлетворённого требования будет идти следующее. Шантажист ни-
когда не останавливается, а террорист не стесняется в методах. Два в 
одном — страшный букет. 

Сейчас ЗАЭС под обстрелами, и многие  как в Украине, так и за рубе-
жом справедливо сомневаются в версии, которую навязывает Украи-
ной, что станцию, находящуюся под контролем России, на территории 
которой находятся российские войска, обстреливает Россия. Россий-
ских военных обстреливают российские военные. Но что помешает 
Зеленскому обстреливать другие АЭС, ещё находящиеся под контро-
лем Украины—Южноукраинскую,  Ровенскую и Хмельницкую? Обви-
нять в обстрелах Россию в таком случае проще — правдоподобнее, а 
все бонусы для Зеленского те же. 

Причём если это не пока не происходит, нет гарантий, что и не прои-
зойдёт, когда линия фронта подойдёт к Николаеву или Киеву или Ров-
но… Украина может применить шантаж и по причинам, не связанным 
с фронтом, попросить разрешения вместе с зерном экспортировать 
металл, железорудное сырье. Или Украина может попросить газ зи-
мой. Небесплатно. В долг. 

Какой тогда выход? Хорошего выхода нет. Однозначно одно: никог-
да нельзя идти на поводу у шантажиста. Никогда. Какие бы угрозы 
ни поступали. И надо быть готовыми понести потери, если шантажист 
свои угрозы исполнит.

Русский Доллар
Впервые в истории произошло полное отключение Запорожской 

АЭС от энергосети, сообщает Энергоатом.
Это примерно как тренировочное отключение Северного потока. На 

три дня. Пока на три. 
Для Украины - минус 25% всей энергетической мощности.
Выпрямление горбатых дело сложное и болезненное.

Сергей Миронов
Специальная операция может перерасти в контртеррористическую 

операцию со всеми вытекающими последствиями.
26 июля наша фракция «Справедливая Россия — За правду» напра-
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вила в правительство законопроект о внесении изменений в Закон о 
террористической деятельности, о признании Украины террористиче-
ским государством.

Николай Стариков
Полностью поддерживаю идею Сергея Михайловича Миронова.
Необходимо признать режим в Киеве террористическим.
Со всеми вытекающими из этого последствиями.

Сергей Миронов
А я напомню, что такое КТО. При проведении КТО преследуется цель 

в том числе уничтожения главарей банд террористических организа-
ций. Я не устану говорить, что одна из задач, которую поставил Пре-
зидент, – денацификация Украины – без ликвидации преступного тер-
рористического режима Зеленского выполнена не будет.

Бульба престоловъ
Российским обывателем всё ещё движет мистическое мышление, 

суть которого в повышении ставок - ложных обещаний. После Минско-
го предательства: ух, ВСУ могут побеждать ополчение, но если ВС РФ 
придёт, то хохлы будут разбиты за сутки. После первых недель СВО: ух, 
мы всерьёз не начинали. Сегодня: ух, переименуем СВО в КТО, подтя-
нем настоящие силы и всё будет по-серьёзному.

Великая Россия
ВКС РФ стянули к границам Украины около 400 самолетов и около 

350 вертолетов – спикер Воздушных сил Украины Юрий Игнат.
Он полагает, что Россия готовится к крупнейшему наступлению
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ АВГУСТА

Байки из Спасской Башни
«Официально заявляю: власти Риги, Таллина и Вильнюса просто 

ошалели от безответственности и от своего непонятно откуда взяв-
шегося испуга. В Эстонии же, между тем, треть населения - русские. В 
Риге половина населения - русские и белорусы. Если бы наша власть 
приняла соответствующие меры, все давно бы пришло в норму. Но в 
настоящий момент наследники нацистов и эсэсовцев, угробившие на-
циональные экономики, выгнавшие треть населения из своих стран, 
издеваются над всем русским, советским, над нашей общей историей 
и над воинами-победителями. Но такое не может продолжаться дол-
го, и этот угар обязательно закончится!»

Геннадий Зюганов, лидер  КПРФ

Чёрный Прапор
Никита Михалков на встрече с учителями Московской области ска-

зал, что в школах Донбасса нельзя преподавать на украинском: «Укра-
инский язык стал образом русофобии. Если будут предметы препода-
вать на украинском языке — это будет катастрофа».

Друид
Западные санкции в отношении России по поводу золота наиболее 

бесполезные и слабые из всех тех мер, которые страны Северной Аме-
рики и Европы применили к России. Золото – это слитки, которые мож-
но погрузить на самолёт и отправить в Китай, что, собственно, и про-
исходит: Поднебесная в восемь раза нарастила импорт российского 
золота. 

Понятно, что российская сторона вынуждена была предоставить 
дисконт, однако кроме этого никаких ощутимых последствий от такой 
«санкционной политики» нет. Тем более, для Китая также ситуация 
выгодна и позволяет увеличить текущие объёмы поставок в будущем.

Примерно аналогичное, хотя и в более сложном формате, происхо-
дит с российской нефтью, поставки которой относительно легко мож-
но переориентировать на Восток. С газом всё-таки сложнее, но тут рос-
сийская дипломатия и лично глава государства предпринимают замет-
ные шаги, позволяющие выстраивать газовый альянс с Турцией и Ира-
ном.

Сергей Миронов
Коллективный либеральный Запад доводит свободу плотских утех 

до преступных и мерзких извращений, полнейшего духовного разло-
жения, сводит это к самым тёмным позывам животного мира в чело-
веке. Так и хочется перекреститься и с облегчением сказать: «Слава 
Богу, я живу в России!» Мама, папа, женщина, мужчина - этих слов тут 
не стыдятся. Собак мы держим за любимых питомцев, а не за сексу-
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альных партнёров, а педофилия карается законом. Похоже, что Рос-
сии выпала миссия Ноева ковчега – спасать божье начало на земле.

Логика Маркова
Запорожская АЭС даёт 30% электроэнергии, потребляемой Украи-

ной. Скоро зима. Если ЗАЭС перестанет давать электроэнергию Украи-
не зимой, это может обрушить тыл и фронт ВСУ и даст России победу в 
СВО. Вот за это сейчас и идёт борьба. Россия хочет оставить у себя та-
кую возможность. США хотят до холодов отобрать такую возможность 
у России.

Объясняет Readovka
Почему мы снабжаем врага?
Украина перебила линию передачи с Запорожской АЭС на Украи-

ну, сообщает РИА Новости. Это была последняя, четвертая такая ли-
ния. Можно поздравить уважаемых партнеров с блестящим успехом, 
а можно задать очевидный вопрос. 

Почему вообще АЭС, взятая под контроль Россией, поставляла элек-
троэнергию на Украину?

Противник не упускает ни малейшей оказии нам повредить все что 
угодно, от мин-лепестков на жилые кварталы, лишь бы пара саперных 
рот отлучилась с фронта, до ударов по складам на нашей территории 
и мостам в глубоком тылу. В это время атомная электростанция само-
отверженно снабжает энергией противника. Слава Богу, что против-
ник сам не хочет получать электроэнергию от ворогив.

Это не война. Это не спецоперация. Это черт знает что.
Мы все-таки хотим выиграть эту операцию? Давайте хотя бы нач-

нем вредить противнику там, где достаточно дернуть рубильник.

Раньше всех. Ну почти.
Один реакторный блок Запорожской АЭС вновь подключен к энер-

госистеме Украины — Энергоатом

Холмогоров
Зачем?

Образ будущего
Специальная военная операция может быть переосмыслена с точ-

ки зрения её идеологического наполнения.
Изначально были заявлены две темы: денацификация и демилита-

ризация.
Можно заметить, как из информационного поля постепенно ушла 

тема присутствия нацистов в рядах ВСУ. 
Они были, но самоликвидировались в ходе освобождения Мариу-

поля.
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Исчезновение из повестки темы нацистов тесно связано и с темой 
демилитаризации.

Сейчас на Украине уничтожается западная техника, она же и стреля-
ет. То есть задача по уничтожению запасов вооружения Украины тоже 
выполнена, именно в этой части.

Далее по демилитаризации развилка: либо она продолжается в ре-
жиме экономии ресурсов («мы ещё даже не начинали»), либо будет 
быстрая эскалация до прямого военного конфликта с НАТО, который 
заявил (слова не всегда совпадают с делами) о своей неуклонной под-
держке Украины, но оружие например в Германии для поставок на 
Украину уже нет.

То есть выбор стоит между заморозкой линии фронта без артикуля-
ции, как это всё должно называться, и эскалацией, которая повлечёт 
за собой охоту на центры принятия решений и риск применения ТЯО.

Эта развилка и подталкивает к переосмыслению целей СВО.
В случае заморозки переосмысление будет вокруг рисков ядерной 

войны. Россия, отталкиваясь от переговорных усилий вокруг ЗАЭС, мо-
жет заявить о стремлении внести решающий вклад в защиту мира от 
ядерной войны.

То есть заявить о прекращении огня.
В обмен на что? 
Например, в обмен на создание демилитаризованной зоны, что по-

влечёт за собой например отвод вооружения на 200-300 км. 
Если такого рода соглашение будет игнорироваться, то граница бу-

дущей демилитаризованной зоны просто будет постепенно сдвигать-
ся на запад.

Вот такой консенсус. На который Киев под руководством Лондона 
не пойдёт, но при достаточном усилии Вашингтона может и пойти. Но 
не сегодня.

Как мы все понимаем, Вашингтон после ноября может стать совсем 
другим. Вот вам и ориентир деэскалации и одновременно период ри-
ска ядерного конфликта: 2,5 месяца.

Бульба престоловъ
Вообще, я поразился сливу Русской весны в том числе из-за нали-

чия на Украине АЭС. Дать закрепиться там американцам, британцам 
означало дать им грязные бомбы, инструмент влияния на эскалацию 
любых конфликтов, несколько Боингов в квадрате. И Администрация 
Путина легко дала им эти средства.

Такой же ошибкой было строить АЭС в Белоруссии. 
Руководство РФ не просто сделало всё возможное, чтобы сохранить 

все ключевые функции, управляемость, слаженность и оптимальную 
работу украинского государства. Руководство РФ полгода в войне и 8 
лет с 2014 делает всё, чтобы сохранять в руках Украины грязные бом-
бы в виде АЭС. 

В начале войны я думал, что АЭС будут взяты в числе первых. Я и не 
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подозревал позорных деэскалационных отступлений. И даже с кри-
тикой ВС РФ до войны я не подозревал, что РФ будет лишена возду-
ха настолько, чтобы не иметь барражирующих МФИ, БПЛА над таки-
ми стратегическими объектами как АЭС, с подвешенными тактически-
ми высокоточными АСП и целеуказанием, чтобы хотя бы уничтожать 
угрозы этим объектам.

Если бы я знал, что ВС РФ будет лишена всех современных средств 
ведения войны и тактик, кроме артиллерии и тактики 1914, я бы по-
считал войну самоубийством.

Ꙃаставный
Нет никаких теперь сомнений, что хохлы бьют по хранению ТВЭЛ 

на ЗАЭС только и исключительно для того, чтобы остановить надвига-
ющийся на них в ближайшие дни полный и окончательный конец. 

Это за гранью разумного. Хохлы, толкаемые даже не американца-
ми, а вонючими британцами, готовы положить свою страну на алтарь 
недопущения русских за Днепр. Буквально, для того, чтобы русские 
не вошли в Николаев и Днепропетровск, хохлы устроят радиоактив-
ную катастрофу. 

Мы воюем с чудовищем.

Юрий Баранчик
История с попыткой объявить Россию страной-террористом обора-

чивается против Запада. Напомню, что пару недель назад США бро-
сили клич на эту тему среди своих марионеток, с тем чтобы снять воз-
можную реакцию на такую постановку вопроса. Ожидаемо, в первых 
рядах ломанулись в открытую дверь прибалтийские шпроты, которых 
хлебом не корми, теплом не обогревай, дай только шанс лизнуть са-
пог хозяина.

Однако дальше прибалтийских геополитических «львов» дело не 
пошло (а «львы» пусть не сомневаются, мы люди добрые, но память у 
нас хорошая, мы всё помним – и глумление над памятниками нашим 
погибшим, и преследование пенсионеров, и издевательства над рус-
ским языком, только памятники будут новые – не Т-34, а Т-90). Старая 
Европа молча проглотила очередную провокацию англосаксов, но не 
подавилась. 

Штаты добились своего – Россия жёстко отреагировала на подня-
тие ставок до красного уровня, показав, что в этот раз Вашингтон мо-
жет обжечься. Плюс Европа тоже дала понять, что не намерена играть 
с огнём, так как прилетит, в самом прямом смысле слова, в первую 
очередь, ей. Поэтому провокационная инициатива закономерно сду-
лась. 

Тем не менее, повод для неё остался – это безумные действия бан-
деровской хунты с обстрелами Запорожской АЭС. Только в этом слу-
чае статус стране-террористу угрожает не России, а Украине. В одном 
из прошлых материалов я разбирал игру англосаксов по этой теме. 

В результате а) тонкой дипломатической игры Москвы на протяже-
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нии последней недели, б) потрясающего по своему цинизму теракта 
против Дарьи Дугиной, в очередной раз подтвердившего, что мы про-
водим СВО против террористического режима, шантаж обернулся про-
тив его инициаторов, и сегодня территория Украины была отключена 
от Запорожской АЭС. Осталось переключить её полностью на снабже-
ние освобождённых территорий, чтобы платежи шли в бюджет новой 
запорожской власти, и таким образом отрезать бандитский анклав, 
который потерял право называться Украиной, от атомной генерации.

Байки из Спасской Башни
«Если говорить о мобилизации, то нужно собрать в огромном коли-

честве по всей территории Российской Федерации сбежавших граж-
дан, прописанных на территории ДНР и ЛНР, выцарапать их из-под 
юбок жён, где они скрываются, и отправить защищать родину. Почему 
русские парни из Москвы, Петербурга и Новосибирска должны защи-
щать Донбасс, а непосредственно его жители, сбежавшие в Россию, 
этого делать не должны? В первую очередь нужно мобилизовать этих 
людей, это их священный долг».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
Почему Путин не объявляет мобилизацию? Потому что Путин не хо-

чет чтобы народ России оказался в состоянии войны. Пусть воюет ар-
мия России и государство России, но не народ России.

МАРДАН
Зря Ридовка цитирует многословного и фальшивого Черчилля. Луч-

ше процитировать Френка Пентанджели из «Крестного отца-2»
- Майл, давай перебьем их всех пока у нас еще есть силы.
Но, в общем и целом все верно. Власть не признает ни одного те-

зиса, который сформулировала Ридовка. Ни сильного противника, ни 
необходимость воевать изо все х сил, ни ошибки в оценке врага. Да 
что там оценки. Начальники до сих пор стесняются Украину назвать 
врагом в принципе. 

Плевать. 
Не признает, но все равно будет вынуждена делать именно то, о 

чем идёт речь. 
Напрягать все силы. Повышать градус эскалации. Бомбить мосты, 

железнодорожные узлы, тоннели и водозаборные станции. 
Вколачивать украинское государство и его граждан в каменный век, 

пока они окончательно не осознают, что империя не отступит и все 
равно похоронит их всех. 

Из принципа. Потому что, это - Империя. 
И еще важное. Мы же - люди века рационального. Теперь логика 

такая - «Нет Украины - нет проблемы».

https://t.me/kremlin_bashnya/33967
https://t.me/logikamarkova/3169
https://t.me/mardanaka/10368
https://readovka.space/half-a-glass
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BRIEF
Малофеев: Россия без Украины сможет спокойно существовать.

Александр Жучковский
Мне кажется, что в головах украинцев, борющихся с Россией, про-

изошли необратимые изменения. Перефразируя св. Исаака Сирина, 
украинец подобен псу, который лижет пилу и пьянеет от вкуса соб-
ственной крови. Вряд ли уже существует черта, за которую они не го-
товы зайти. Надо это спокойно и чётко осознать всем русским. Это 
страшная проблема, и решать её придётся страшными методами.

Друид
Пока западное кино продолжает пробивать дно, пропагандируя в 

своих фильмах ценности и чувства ЛГБТ и афроамериканцев, Никита 
Михалков выразил очень здравую идею. Он предложил создать Евра-
зийскую киноакадемию, как противовес Оскару.

Евразийская киноакадемия может стать спасителем мирового кино 
от «толерантной» цензуры. Кинозрители со всего мира уже начинают 
уставать от темнокожей Анны Карениной, гея человека-паука и т.п. Ве-
роятнее всего, данная инициатива особенно найдёт отклик в странах 
Азии. Также это шанс для реабилитации российского кино, так как для 
получения Оскара больше не придётся показывать в фильмах пред-
ставителей ЛГБТ и темнокожих и выражать политическую позицию, 
угодную Западу.

Друид
Тут в Госдепартаменте США заявили, что пришло время забыть, что 

Косово – это Сербия. Тогда кельтский МИД, представляющий между-
народные интересы друидов, с полной ответственностью заявляет, что 
пришло время забыть, что Крым – Украина, Приднестровье – Молда-
вия, Южная Осетия и Абхазия – Грузия. Ну и бонусом, что Аляска – это 
США.

Холмогоров
Пришло время забыть что Калифорния это США. Время говорить, 

что Калифорния и США это Мексика.

https://t.me/rusbrief/53955
https://t.me/juchkovsky/2662
https://t.me/wisedruidd/4174
https://t.me/wisedruidd/4175
https://t.me/holmogortalks/23712
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ АВГУСТА

Русский тарантасъ
Ночью не спалось, думал, что нам делать с ЗАЭС? Понятно, что пол-

ноценно прикрыть мы ее не можем, контрбатарейную борьбу ведем 
с переменным успехом и эта переменная может закончиться конти-
нентальной катастрофой. Отогнать противника от станции? В данный 
момент, при нынешнем соотношении сил это фантастика.

Думаю, выход здесь только в ассиметричном решении, показыва-
ющем нашу решимость и готовность идти до конца ( а куда нам еще 
идти)? Есть такой старый постулат: «Если к тебе ломятся в дверь квар-
тиры, начни ломится в нее изнутри с удвоенной силой, поломай агрес-
сору шаблон». Почему бы не откалибровать даже не ЧАЭС а райцентр 
Чернобыль? Или Припять? Известив украинское руководство, что по-
сле следующего обстрела ЗАЭС, «калибры» лягут уже по Чернобыль-
ской атомной станции? Один хрен, Запад считает, что мы Запорож-
скую станцию обстреливаем, чего нам терять? Я могу сказать чего мы 
можем потерять - уже сформировавшуюся ауру терпил и соплежуев.

Политджойстик/Politjoystic
Интересная мысль гуляет по Сети: для России СВО - это локальный 

кейс, хотя и со стратегическими задачами, а для Украины - это стало 
вопросом выживания. 

…
То есть, Россия может никуда не спешить и тратить ресурсы, взве-

шивая целесообразность, а Украина и ее спонсоры вынуждены идти 
по экспоненте затрат, чтобы хотя бы удержать статус кво на момент 
июня 2022 года. 

…
В таком варианте Россия выглядит, как игрок, который сидит на бе-

регу и ждёт когда трупы ее врагов проплывут мимо неё. Но, вопрос 
остаётся: а что будет потом? Россия встанет и пойдёт дальше? Остано-
вится? 

…
Нюанс в связи с этим. Вчерашнее интервью Дмитрия Медведева 

французскому телеканалу показало, что Западу больше не на кого на-
деяться в элите России в развитии своей стратегии ослабления нашей 
страны. Когда ДАМ говорит про ядерное оружие и смену своих взгля-
дов - это сигнал о том, что уступок не будет и мы на самом деле си-
дим на красной черте. ДАМ молод и если он останется после 24 года в 
управлении Россий, то политика в отношении безопасности останется 
такой же жёсткой.

Юрий Баранчик
Идёт война, масштаб которой, очевидно, превзойдёт масштаб Ве-

ликой Отечественной войны советского народа в 1941-1945 гг. Значи-

https://t.me/DmitriySteshin/5779
https://t.me/politjoystic/28247
https://t.me/barantchik/6103
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тельная часть сограждан восприняла этот простой вывод, но есть и не-
малая часть тех, кого до сих пор не прошибло. 

 ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что рядом с их благополучными жилищами 
идёт самая настоящая горячая война, решающая вопрос их жизни или 
смерти. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что чудом проскочили мимо разрушения этих 
жилищ только благодаря тому, что Армия России по приказу Верхов-
ного Главнокомандующего ударила на опережение по готовому ри-
нуться в наступление противнику. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что первыми всуки вырезали бы за неделю 
весь Донбасс и все его 4 млн населения, а потом пришла бы очередь 
Ростовской, Воронежской, Белгородской, Курской, Брянской областей 
и Крыма. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что 36 бригада морской пехоты всук была под-
готовлена не для обороны Мариуполя, где и была уничтожена в мае, 
а для захвата Таганрога в феврале, и что полк «Азов» должен был за-
чистить и Азов, и Ростов в марте. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что снятые всуками в феврале минные поля 
на Перекопе и Чонгаре должны были пропустить в Крым в марте на-
ступающие всучьи танки и моторизованную пехоту, а к середине года 
на территории 404 было запланировано развёртывание минимум 4-х 
бригад НАТО, а в дальнейшем и еë флота в Крыму. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что любая чужая ракета даже только средней 
дальности в 404 - это нож в сердце России и любого города вплоть до 
Урала. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что «грязная» ядерная бомба от 404 появи-
лась бы на арене войны всего через неделю её ведения, случись она 
не по нашему сценарию. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что в течение 20 лет до СВО западоиды и их 
оплачиваемые адепты с российскими паспортами масштабно, вплоть 
до дальних чистых деревень, собирали генетический материал сла-
вян по всей России, используя его в 404 в 15 биологических лаборато-
риях для создания отравы, убивающей именно славян и их метисов. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что никак не изменившаяся ни внешне, ни вну-
тренне вполне благополучная их жизнь - заслуга не столько их самих, 
сколько руководства страны, которое они, нежась в благополучии, кля-
нут уже с десяток лет. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что если бы было столь плохо, как они тре-
щат в своих заклинаниях в адрес руководства, то страна пребывала 
бы в состоянии 90-х гг., когда припеваючи жили лишь артисты (не все), 
журнашлюхи и банкиры, а все остальные в поту и лишениях добыва-
ли себе чёрствый кусок хлеба на пропитание, в стране была разруха и 
бандитизм, а по окраинам шла гражданская война. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что за внешней улыбчивостью и вежливостью 
западоида скрывается зверская сущность врага, с удовольствием сжи-
гавшего, вешавшего, стрелявшего наших соотечественников как недо-
человеков и разрушившего полстраны всего 80 лет назад. 
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ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что каждый век западный мир собирается в 
банду для похода на Восток, где раз за разом получает по полной про-
грамме в жбан, русским оружием ссучивается и на век вновь утихоми-
ривается. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что сейчас настало время, когда западный мир 
вновь собрался в банду, похожую на шайку гомосячьих дебилов, и ру-
ками русских, пока называемых украинцами, начал свой очередной 
поход на Восток с очевидным итогом. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что мы с западоидами - вечные антагонисты 
и с ними вечного мира никогда не будет, даже если договор будет за-
креплён на бумаге и размножен на всех языках. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что для западоидов не существует никаких ра-
мок и препятствий для нарушения заключённых договоров и испол-
няемых обязательств. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что мы и западоиды - генетически разные, не-
смотря на внешнее человекообразное сходство, и потому неприми-
римые. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что главной и единственной целью жизни всех 
западных элит, помимо колониального ограбления планеты Земля, 
веками являлось и ныне является уничтожение славянской цивилиза-
ции до последнего носителя русского языка. 

ОНИ НЕ ПОНИМАЮТ, что для отражения нынешнего похода западо-
идов нужно напрячь все силы страны.

Vоенкор Котенок Z
Они выбивают аэродромы, склады. Но непосредственного насту-

пления на Херсон пока ожидать не стоит. То, что мы там продавили 
Благодатное и вышли на границу Николаевской области – это неплохо, 
но до Николаева нам еще идти 20 с лишним км. А под Донецком мы 
наступаем, к огромному сожалению, очень медленно. Фронт встал. 
Но наступаем медленно не потому, что мы совсем уж слабые. Просто 
у нас нет сил, чтобы при взламывании обороны хохлов штурмовыми 
подразделениями «Вагнера», десанта и т.д. или теми же самыми кор-
пусами Донецка и Луганска, закрепиться на рубежах… 

Мы несколько раз взламывали их оборону на различных участках, 
но некого вводить в эту взломанную оборону. Взломали—выдохлись—
на плечах не успеваем наступать ровно потому, что идем, как в Первую 
мировую, а штурмовые подразделения когда-то должны отдыхать. У 
нас нет второй, третьей волн наступающих. 

Мы сражаемся геройски без всякого преувеличения — взяли Ма-
рьинку, Благодатное, на подступах к Соледару и Северску. Люди это 
делают – бьются в смерть, сидят в оборонах, под обстрелами. Но по-
вторяю: когда ломаем оборону, нет сил ввести в оперативный прорыв 
еще людей. Людей нет, обученных, мотивированных людей, которые 
шли бы следом и делали то же, что делают их братья на передке. Их 
нет физически. И правильно сказал Пригожин — у нас много богатых 
людей живет на Рублевке, им пора оторвать жопу от кресла и сделать 

https://t.me/voenkorKotenok/39654
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что-то для Родины. Если бы каждый сделал десятую долю, как делает 
Пригожин, вопросов не было бы. Z

ZА ПРАVДУ
Все 30 лет своей незалежности украинцы спорили, что означают 

цвета их флага и правильно ли они его повернули.
Я тут на днях присмотрелся к магнитику на холодильнике (песок, 

море и кальмар) и понял - флаг Украины все эти годы символизировал 
дно. Морское дно.

Поэтому у Украины все годы был только один вектор - на дно. И вся 
украинская политология - выяснить на каком уровне дна они находят-
ся. Пока ещё есть куда стремиться - всегда кто-то постучит снизу.

РИА Новости
Подразделения ВДВ отразили попытку прорыва на Николаевско-Кри-

ворожском направлении, уничтожено более 20 украинских национа-
листов, сообщает Минобороны России

Образ будущего
ВСУ под Николаевым попытались начать наступление на Херсон. По 

сообщению Минобороны РФ, попытка не удалась.

Стрелков Игорь Иванович
«Сколько бы денег нам ни предлагали»: Турция отказалась прода-

вать России «Байрактары»
По мере того, как успешность Специальной Военной Операции всё 

более и более повышается - турецкие друзья всё больше начинают 
смахивать на обычных уважаемых партнеров...

Александр Жучковский
Пугачёва вернулась, Ройзман на свободе. Что вообще происходит? 

Того и гляди Гребенщиковы с Макаревичами домой засобираются, на 
русских дурачках лавэ загребать. А Ройзман ножки свесит и продол-
жит их самозабвенно о русских вытирать – ему под это и бюджет хоро-
ший выделят. Да чего мелочиться, давайте сразу Эхо Москвы возвра-
щать, московская интеллигенция соскучилась по хриплому Венедик-
тову и неистовому Ганапольскому. Что может быть лучше московских 
евреев, топящих за украинских нацистов прямо в столице РФ за госу-
дарственный счёт? Звучит абсурдно, но не будем забывать, что недав-
но всё ТАК И БЫЛО. И давайте не будем ко всему этому возвращаться.

Раньше всех. Ну почти.
Навязываемый Западом «порядок, основанный на правилах», пред-

полагает расистское деление мира на исключительных и остальных, 
заявил министр иностранных дел России Сергей Лавров в видеообра-
щении к участникам V Глобального форума молодых дипломатов. 

https://t.me/zapravduzp/4146
https://t.me/rian_ru/175651
https://t.me/obrazbuduschego2/11014
https://t.me/strelkovii/3136
https://t.me/juchkovsky/2666
https://t.me/bbbreaking/133681
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Министр отметил, что Россия твердо привержена основополагаю-
щим принципам Устава ООН и является последовательной сторонни-
цей уважения культурно-цивилизационного многообразия народов, 
их права самим определять свою судьбу.

Vоенкор Котенок Z
Бесы среди нас — в Москве на Ленинградском шоссе женщина об-

лила бензином и подожгла автомобиль высокопоставленного чинов-
ника Минобороны РФ. Когда её задержали, объяснила, что сделала 
это, потому что «выступает против СВО». Причем списать это на пси-
хические проблемы не получится — подобных случаев десятки.

Простой пример — в Москве действительно могут проколоть коле-
са, разбить стекло или поцарапать машину, на которой будет Z. Ино-
гда это делает шпана, для которой главное — найти повод, а иногда 
это дело рук вполне рациональных и подкованных идеологически лю-
дей, которые сознательно выступают против России и демонстрируют 
поддержку нацистскому режиму в Киеве. 

Причем те, кто это делают, совершенно не боятся получить «по шее» 
от случайных свидетелей, понимая атомизированность русского насе-
ления столицы, которое в подавляющем большинстве давно утратило 
такие понятия, как национальное самосознание, патриотизм и спло-
ченность. Отсюда и восприятие СВО как «далекой непонятной вой-
ны». Не только элиты, но и обычные жители столицы, значительная их 
часть, отказываются понять, что от исхода этой войны зависит их соб-
ственное будущее. И пока это понимание не придёт, качественно си-
туация не изменится.

ЖИВОВ Z| БИТВА ЗА ДОНБАСС
Бесконечная череда оборонительных войн превратила небольшое 

древнерусское государство занимавшее не больше 1 млн км2 в Рос-
сийскую Империю с её 22 млн км2.

https://t.me/voenkorKotenok/39657
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ АВГУСТА

Байки из Спасской Башни
«Олаф Шольц признал, что антироссийские санкции оказывают не-

гативное влияние на Германию. Да. А ведь мы сразу предупрежда-
ли вас. Кому стало хуже? Только немцам и другим европейцам. Зима 
близко, риторика меняется стремительно. Пледиками запасаться не 
хотят. Будут каяться!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Стрелков Игорь Иванович
В результате попаданий вражеских ракет горит Новокаховская ГЭС.
В Херсоне (и не только) - многочасовые перебои с электричеством 

и водоснабжением.

Образ будущего
В последние дни резко возрос объём пиара Зеленского в СМИ дем-

партии США. 
Он просто титан военной обороны Украины, защищающий Европу 

от России по лучшим американским методикам.
С чем связано?
Ответ банален. Выборы в США могут привести к смене президента 

Украины, прежде всего под давлением и при непосредственном уча-
стии республиканцев. Которые уже обсудили смену Зеленского (на За-
лужного).

Они и являются главной аудиторией этого пиара. И Зеленский фигу-
рирует именно как более способный командующий фронтом, нежели 
кто бы то ни было. В том числе – Залужный.

ИА REGNUM
Философ Александр Дугин считает, что целью убийц была именно 

его дочь Дарья Дугина.
Он ответил на вопрос ведущего «За что убили Дарью Дугину»? в 

фрагменте фильма, показанного на Первом канале.
«За русскую идею, за идею религиозную, за идею православную, за 

идею державную, за защиту нашего народа, нашего государства», — 
отметил он, добавив, что именно Дарья Дугина, а не он, была целью 
убийц.

«В принципе, здесь не было ошибки. Били в нее», — добавил он.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Несколько дней думаю про Дугина. Всё-таки бросается в глаза, на-

сколько по-разному его роль видится отсюда и извне. Во внешнем 
мире он довольно влиятельный интеллектуал, идеолог, вообще фигу-
ра. У нас здесь — я про отношение — какой-то бородатый вещатель за 

https://t.me/kremlin_bashnya/33982
https://t.me/strelkovii/3140
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духовность на зарплате у Малофеева, который и сам не пойми кто. 
Когда я пытаюсь сложить эти два и два, меня разбирает злость. С 

дугинскими построениями и теориями можно не соглашаться, можно 
спорить, но ведь с ними никто тут и не спорил особо, его предпочита-
ли попросту игнорить — или в лучшем случае, как Сурков, ангажиро-
вать на какие-то довольно унизительные пропагандистские задачи. У 
него нет даже факультета или кафедры, когда его несколько лет назад 
изгоняли из МГУ, за него никто не вписался. Магазин «Листва», канал 
«Царьград». Говорящий оранус Быков — и тот до недавнего времени 
имел куда больше «встроенности» и «площадок» для вещания. И це-
лая толпа мыслителей пожиже на престижных позициях в синекурах 
типа ВШЭ. 

И это приводит к интересным наблюдениям уже не про Дугина, а 
про природу СВО. Дурацкие термины «элита» и «контрэлита», но луч-
ше никто не предложил. То, про что СВО, всегда было у нас повесткой 
не элиты, а контрэлиты, не мейнстрима, а альтернативы. Отношения 
этих двух сред — взаимное непризнание, демонстративный игнор или, 
как с недавних пор стало модно говорить, «кэнселлинг». Те, другие — 
они никто, их нет, даже разговаривать с ними — себя не уважать. И тут 
вдруг, по арабской пословице — когда караван разворачивается, по-
следний верблюд оказывается впереди. И для вот этих, статусных — 
всё это в первую очередь невыносимо унизительно. Это гораздо хуже, 
чем война сама по себе — это необходимость согласиться на принци-
пиальную допустимость такого перевзвеса. Ну уж нет. Лучше уж сла-
ваукраине. 

Вишенкой на торте — то, как наша фем-пропаганда, в лице коллек-
тивной Маршенкуловой, изощрялась в остроумии по поводу гибели 
Дугиной. Казалось бы — вот вам пример женщины, пусть и «дочки», 
сумевшей состояться и получить признание в такой сфере, где женщин 
примерно как среди водителей-дальнобойщиков или пилотов-истре-
бителей; но нет — она для них не женщина, а маркированный враг, 
и как тут не сплясать качучу на трупе. То есть феминизм он тоже кого 
надо феминизм.

Ну и ещё жёстче. Поражение России для этой среды тождествен-
но возврату к «нормальности», когда все верблюды стоят именно в 
том порядке, в котором им испокон предписано стоять. И наоборот, 
её успех для них равнозначен социальной и мировоззренческой ката-
строфе.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
К предыдущему. Читатель задаёт вопрос: окей, если «цели СВО» 

были повесткой не элиты/мейнстрима, а контрэлиты/альтернативы, 
то что же, если в двух словах, было повесткой элиты? 

Если в двух словах, то это была как раз «интеграция в глобальный 
мир». Мейнстрим делился на условно-«системный» и условно-«про-
тестный», но чёткой границы не было, была большая серая зона. Раз-
ница состояла в том, что у «системного» мейнстрима целью было сде-
лать путинское государство as is основным двигателем интеграции, а 

https://t.me/chadayevru/855
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у «протестного» — заменить его на более решительного глобализато-
ра. Дальше там была палитра мнений об условиях и логике встраива-
ния, но сама идея конфликта или, паче чаяния, разворота этого про-
цесса была консенсусным табу. В этом смысле уже и Крым был досад-
ным сбоем, но надежда была на то, что как-нибудь всё же утрясётся и 
как-то договорятся.

Одна из интересных плоскостей этой дискуссии — «место России в 
мировом разделении труда». В середине нулевых то, что хулители на-
зывали «сырьевой придаток», апологеты, наоборот, величали «энер-
гетической сверхдержавой», но если разобраться, это одно и то же. 
Тем не менее, где-то к 2007-му победила точка зрения, что не-не-не, 
нефть-матушка и газ-батюшка это, конечно, хорошо, но надо бы идти 
в высокие переделы и всякое разное айти, и началась великая и ужас-
ная Модернизация-Инновация. Она, в общем и в целом, провалилась 
примерно целиком, что стало ясно уже к 2012; про то, как и почему 
именно, я тут в июле в Севасе двухчасовую лекцию выдал, жаль, не 
записал никто, а надо бы, что ли, повторить и зафиксировать. Тем не 
менее, по ходу неё неожиданно «выстрелило» самое всеми забытое, 
почти как проклятье, и самое, как выяснилось, недооценённое и пер-
спективное из направлений — сельхозка. С этими картами на руках, 
собственно, и вкатились в 2014-й, когда интеграция сначала оказалась 
поставлена на паузу, а в 2022-м окончательно накрылась.

BRIEF
Австрийское издание Exxpress со ссылкой на неназванные источ-

ники сообщило о смерти 43-летней украинки Натальи Вовк, которую 
ФСБ России считает организаторов взрыва, в результате которого по-
гибла Дарья Дугина.

Colonelcassad
Сообщают, что исполнительница убийства Дарьи Дугиной Наталья 

Вовк якобы убита на съемной квартира в Австрии. По сообщениям 
местной прессы, Вовк нанесли 17 ножевых ранений. 

Официального подтверждения пока нет. Если действительно зава-
лили, то это выглядит как зачистка хвоста, который мог привести к не-
посредственным заказчикам убийства, впрочем, и без Вовк вполне 
очевидно, что заказчики убийства сидят в Киеве и о каком-либо воз-
мездии говорит пока рано.

Холмогоров
Грворят австрийский Экспресс издание очень сомнительное. Так что 

я бы в объявлении о смерти Натальи Вовк не верил.
Скорее всего это попытка ее спрятать

Логика Маркова
Жёлтая пресса в Европе запустила фейк об убийстве убийцы Дарьи 

https://t.me/rusbrief/54087
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Дугиной и проиллюстрировала это фальшивой фотографией из Мо-
сквы 2020 года. Но все ждут развития сюжета.

Кирилл Каминец [АКД]
Сообщение об убийстве Натальи Вовк в рандомном австрийском 

онлайн-издании — ссылающемся на абстрактные «телеграм-каналы» 
(без ссылок, с одним скрином с фейковой фотографией) — с вероятно-
стью 99% является следствием того, что наши доблестные бойцы ин-
формационного фронта в очередной раз вбросили у себя тупорылую 
кликбейт-рекламу в стиле «ПУТИН ПОРУЧИЛ СОЗДАТЬ ТЕЛЕГРАМ-КА-
НАЛ, ПОДПИШИСЬ ПОКА НЕ ЗАПРЕТИЛИ, ТАМ ПОЛНАЯ ЖЕСТЬ, 18+». И 
теперь сами на неё повелись через фильтр какой-то мелкой европей-
ской желтухи и разгоняют муть. Молодцы, чё. Сами себя обслужили.

Старая площадь
Вброс очень кривой, там фигурирует какая-то мутная фотография, 

многочисленные ножевые ранения и предсмертная записка. Но де-
зинформация – это тоже информация.  По сути, это признание украин-
ских спецслужб – следы заметают, пытаются убедить общественность 
в том, что Вовк погибла. А зачем заметать следы невиновным?

Александр Жучковский
Какое-то европейское издание сообщило, что найдена мёртвой 

убийца Дугиной. Помимо того, что это (скорее всего) неправда, эта 
«новость» наводит на грустные размышления о русской нации – точ-
нее её отсутствии. 

Совершенно очевидно, что при наличии русской нации убийца Ду-
гиной была бы, после показа её фото по всем каналам, лишена жиз-
ни в течение нескольких часов/дней – либо неизвестными русскими, 
либо русскими сотрудниками какой-либо службы «при оказании со-
противления» или «при попытке к бегству». Хоть в РФ, хоть в Прибал-
тике, хоть где.

При наличии русской нации, полагаю, не было бы возможно и само 
убийство Дугиной. Так же как не было бы возможно в принципе выра-
жение проукраинских симпатий где бы то ни было в России.

Vоенкор Котенок Z
Турки, кроме БПЛА, поставляют салорейху МRAPы и бахвалятся этим.
Адекватная подписчица пишет: «А наши все в Турцию летают отды-

хать. Ни мозгов, ни совести. Наши воины гибнут, мирные люди, дети, 
а нашим развлечений подавай.

Ведь вы поддерживаете экономику враждебного нам  государства! 
Пора уже думать! И не только  о себе и сегодняшнем дне!».

Добавлю от себя - вопросы не только и столько к отдыхающим там, 
а к тем, кто позвляет это делать. И еще, коль даете отдыхать у спонсо-
ра убийства русских, введите налог на отдыхающих в Турции (и любой 
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стране, поставляющей укронаци военку) и пустите собранные сред-
ства на создание профуканной отрасли БПЛА.

Или нет желания, мозгов? Неужели без палки ничего сделать нель-
зя?

Кухня черносотенца
А помните мы все, поголовно, смеялись над статусом «иноагента», 

который власть щедро раздавала либеральным СМИ?
«Какие иностранные агенты, развели тут холодную войну, парано-

ики» — тогда всё это казалось форменным безумием, казалось, что 
власть просто свихнулась и рубит свободу слова почём зря. «Это же 
просто альтернативные точки зрения!».

Но вот началось СВО, и все заклейменные СМИ действительно ста-
ли выполнять роли агентов иностранного влияния — буквально и неи-
ронично. Большинство, типо «Медузы», даже не старается делать вид, 
что это просто журналистика и непредвзятый взгляд — они просто ру-
бят военную пропаганду категории B, которая по топорности может 
соперничать лишь с федеральными каналами.

Только теперь понятно, к чему были все эти охоты на ведьм и закру-
чивания гаек — мы просто готовились к войне. Местами криво, неле-
по, неаккуратно и неуклюже — но хотя бы готовились.

Kotsnews
Что мы видим на этом коротком ролике из московского клуба? Ва-

лерия Меладзе, который осудил начало СВО и с надменным лицом уе-
хал из «немытой России», критиковал действия Кремля, говорил в ин-
тервью Собчак, что рос в Грузии и на Украине, а Россия - это так, воз-
можность заработать? 

А я вот вижу полный зал гостей, которые его встречают вполне бла-
годушно. Я вижу продюсеров, которые наплевали на то, что певец ртом 
входит в список музыкальных исполнителей, чья концертная деятель-
ность на территории России считается нежелательной. Я вижу руко-
водство клуба, которое предоставило ему возможность выступить. 

Собственно, проблема возвращенцев, ливших грязь на нашу стра-
ну, не только в них самих и их похудевших кошельках. Она в условиях, 
при которых они не просто возвращаются, но и имеют возможность 
собирать аншлаги. И вот эти люди с телефонами - это же не «пятая ко-
лонна», не иностранные агенты и не украинские эмигранты. Пробле-
ма в неуважении к себе и элементарной ментальной гигиене.

Что тут делать? Ну уж точно не устраивать набеги «титушек» на кон-
цертные залы, как это делали на Украине. Есть Закон. По нему и дей-
ствовать. Никто ведь не отменял, к примеру, антинаркотические рей-
ды. Чтобы организаторы знали - если они приглашают предателей на 
сцену, значит жди гостей в масках. А это невыгодно. А зрители пони-
мали, что вместо положительных эмоций рискуют испортить себе ве-
чер. 

Надо создать условия, при которых звать к себе этих «певцов сво-
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боды» станет просто накладно. Ну и наркотиков станет поменьше.

Александр Жучковский
Кстати, пехотинцем Путина я стал именно тогда, когда понял: пре-

дыдущие годы были не сдачей («Путин слил» – был такой мем), а нао-
борот – подготовкой к войне, что стало очевидным после 24 февраля. 
Через депрессию и торг я пришёл к полному и безоговорочному при-
нятию Государя и его политики (мой лоялизм может выглядеть вычур-
ным, но я неофит). Что касается существующих провалов и проблем, я 
придерживаюсь довольно простого примитивного объяснения: «Царь 
хороший, бояре плохие».

Образ будущего
Главный спонсор русофобии в Европе - Лондон. Вашингтон лишь 

пытается извлечь из этой многолетней кампании прибыль.
То есть лаборатория неонацизма сегодня находится в центре фи-

нансового либерализма.
Умные люди наверняка обоснуют, как либерализм превратился в 

неонацизм.
Интуитивно понятно почему.
Рано или поздно радикальные либеральные гомосексуалисты у 

власти начинают транслировать чувство расового превосходства над 
теми, кто им мешает.

Люди, которые считают себя сделанными из «молекул свободы», 
одурманены шовинистическими идеями не меньше Гитлера.

Олег Царёв
В УкрСМИ большая радость. Пишут, что убили депутата Верховной 

Рады, перешедшего на сторону народа, министра сельского хозяйства 
Херсонской области Алексея Ковалёва. Первое покушение было неу-
дачным. Это второе. 

Все шутят и поздравляют друг друга.
Нелюди!

Сергей Миронов
Совсем недавно на американском канале Fox  News появился экс-
главный эпидемиолог США Тони Фаучи. И он наговорил много чу-

довищных вещей.
Заявил, что американцы работали с ковидным вирусом в лаборато-

риях на Украине. О том, что на Украине было много лабораторий, где 
занимались опасными бактериологическими экспериментами, кото-
рые запрещены в США. А вот на Украине – это пожалуйста! Что укра-
инцам за это платили денежки и те были довольны. 

Более того, украинцы даже не были осведомлены о том, что в этих 
самых лабораториях, собственно, делали американцы. А напоследок 
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ещё и сболтнул, что большинство вакцин, которые производили США, 
– либо бесполезны, либо отчасти вредны.

Вот так. Спокойно, с паузами, с выражением Фаучи подтвердил то, 
о чем предупреждала наша разведка: на Украине заняты разработкой 
бактериологического оружия, которое может использоваться против 
россиян. Это прямая угроза для нашей державы.

Кому ещё какие доказательства нужны, что, если бы Россия не на-
чала СВО, для нас это бы закончилось в том числе и бактериологиче-
ской войной?!

Русский тарантасъ
Возвращался с Донбасса с тяжелым сердцем. Вроде и светлая встре-

ча была у подъезда, а высказанное заставило думать. Грузил в машину 
барахло - броник свой и сменщика, три каски, сумки - за семь месяцев 
в Донецке даже сковородку нажил. У подъезда стояло такси. Вылез 
шофер, весьма в возрасте, просил, не Стешин ли я Дмитрий? Подхва-
тил одну сумку. Поговорили потом, покурили. Полковник, давно-дав-
но в отставке, застал Афган. И из всего разговора, запомнил одну фра-
зу: «это русские учат воевать русских». Фраза, как кубик Рубика, мил-
лион комбинаций и прочтений. Ехал и прокручивал их в голове. На-
пример: «зачем нам на земле такие русские, поднявшие оружие на 
братьев? Они должны быть под землей».

Дорога на Москву забита, как МКАД в час пик, на заправках, как в 
метро в 17.00 на Кольцевой - самолеты то не ходят на юга. Война идет. 
И жирненькие отдыхающие, ехали с великами, со шляпными короб-
ками и собачонками, со сдобненькими мадамами, едва прикрытыми. 
Жрали хот-доги на заправках, запивали омерзительным кофе, корми-
ли свои дорогие машины. Они еще не понимали, что это последнее, 
уже полумирное лето. И мне показалось, что они сдадут три Донбасса 
если кто-то даст этим гражданам выбор и возможность разменять свой 
скотский «отдых» в южных резервациях на наши эфемерные «кровь, 
земля, честь». Вот даже не поморщатся. В этом и сокрыта великая не-
справедливость происходящего на Юго-Востоке бывшей Украины. К 
гражданским войнам неприменима стратегия «на половину шишки» 
и «делаем вид, что все хорошо». Плохо закончится.

Образ будущего
Происходящее уже не специальная военная операция и война НАТО 

против России руками Украины, а «гражданская война».
Далее - Стешин объясняет кого с кем. Враг, понимаешь, не на Укра-

ине. Враг это наше же гражданское население, «жрущее хот-дог» по 
дороге с юга.

При всем понимании тяжести работой военкором (а кто заставлял? 
личный же выбор) хочу заметить, что это всё признаки «афганского син-
дрома». Когда война должна продолжаться, чтобы некоторым было 
это более комфортно. Чтобы занять позицию человека, упрекающего, 
обвиняющего тех, кто остановился на заправке перекусить - вместо 

https://t.me/DmitriySteshin/5790
https://t.me/obrazbuduschego2/11035


ОГЛАВЛЕНИЕ 702ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ АВГУСТА

того, чтобы стать военкором.
Чья это в итоге «гражданская война»? Ответ очевиден.

Vоенкор Котенок Z
Понимаю пессимизм Дмитрия Стешина, моего хорошего знакомо-

го, мнение которого я уважаю и ценю. Ох как понимаю, потому как да-
леко не всё могу писать… И так, информации, мягко говоря, не самой 
хорошей, слишком много. 

Если в целом — ситуация во многом напоминает Первую Мировую… 
Сильно напоминает даже в деталях. Но…

Выбора у нас нет — только воевать и сражаться, и не «на пол-ши-
шечки», а по-настоящему. Иначе, к чему этот мир и весь этот тлен? 

Так что, «выше голову, поручик, Деникин уже под Орлом» (с)… 

https://t.me/voenkorKotenok/39684
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

Раньше всех. Ну почти.
Глава Крыма Аксёнов опровергает сообщения о начале наступле-

ния ВСУ на южном направлении 
«Это такой же информационный вброс, как и все предыдущие, как 

и виртуальные «атаки» Крымского моста, которые диванные войска 
киевского режима проводили уже не раз.  Украинские формирования 
несут жесточайшие потери и на южном, и на всех остальных направ-
лениях», заявил Аксёнов.

Стрелков Игорь Иванович
На Херсонском фронте противник за ночь вновь обстрелял «хай-

мерсами» плотину Новокахоской ГЭС и объекты в Херсоне.
Отмечены неоднократные обстрелы «пакетами» этих ракет наших 

передовых линейных частей. Как отмечают корреспонденты - «види-
мо, ракет много - не экономят, уже и по пехоте бьют».

Шпион, которому никто не пишет
Киев начал широко разрекламированное «наступление» на Херсон.
В силу топорной, на гране дебильности фейковой пропаганды, на-

ступление развивается пока только в умах пропагандистов и тем, кто 
им верит. 

Всерьез воспринимать копеечные, снятые на коленке ролики не-
возможно. 

К сожалению, Минобороны России традиционно молчит, отдавая 
российскую и освобожденных территорий аудиторию врагу. 

Поэтому фактическая информация будет известна только к вечеру. 
Есть данные об ограниченном наступлении силами двух пехотных, 

и одного танкового батальона. 
Напомню, нечто подобное было пару недель назад, когда наступле-

ние ВСУ было накрыто авиацией ВСК России. 
Безусловно, такими силами невозможно добиться качественного 

перелома. И его нет. 
Нельзя сказать, что все безоблачно. 
За последние две недели резко выросло количество ударов высо-

коточными Хаммерсами по военной, транспортной и стратегической 
инфраструктуре в Херсонской области – повреждены ключевые мо-
сты, постоянно наносятся удары по ГЭС, разбиты два больших насе-
ленных пункта – Каховка и Новая Каховка. 

За последнюю неделю стали бить непосредственно Херсону, пока 
по окраинам. 

ПВО работает практически круглосуточно, прилеты идут ночью, 
утром, днем и вечером. 

Складывается впечатление о пассивности российской армии. 

https://t.me/bbbreaking/133798
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По версии Минобороны России ничего не происходит, время оста-
новилось, нет ни задач, ни вызовов. 

На самом деле на Николаев идет сильное давление, город разбит и 
находится в очень плохом состоянии. 

Фактически его судьба уже предопределена. 
К сожалению, умами людей продолжает управлять украинская про-

паганда. 
Россия, в лице Минобороны войны не ведет, и своей картины со-

бытий не дает. 
Что происходит в реальности думаю мы узнаем к вечеру.

Димитриев
Появляются сообщения об ударах ВСУ на Херсонском направлении. 

С мест сообщают, что сегодня ракетным атакам подверглись многие 
объекты на территории Херсонской области. А сейчас ВСУ перешли в 
наступление на трех направлениях. 

В интернете долгое время хихикали над заявлениями с украинской 
стороны о контрнаступе. Но почему контрнаступа не было? В первую 
очередь потому, что не было наступа. Российская армия не соверша-
ла глубоких прорывов на территорию противника и соответственно не 
подставлялась под удары по коммуникациям, как это происходило в 
самом начале войны. У ВСУ конечно был шанс, что московские патри-
отические блогеры заставят всё-таки командование пойти в атаку, но 
видимо у блогеров не хватило напора. В последнее время они требу-
ют штурмовать Львов и Варшаву как-то без огонька. 

Зачем же украинские спикеры делали постоянные анонсы будуще-
го контрнаступа? Предполагаю, чтоб заставить российское командо-
вание перекинуть побольше БТГ на правый берег Днепра, где те стол-
кнутся с проблемами логистического характера. Мосты разрушены, 
любая переброска войск превращается в спецоперацию. Подозреваю, 
что контрнаступ если и должен происходить, то в другом направле-
нии. Современная западная стратегия не предполагает лобовых стол-
кновений а ля Курская битва. Как вы успели, надеюсь, заметить они 
разными способами стараются создать такую ситуацию, чтоб против-
ник сам вынужден был совершать акты доброй воли. Это происходит, 
когда противник  понимает, что удержание позиций создаёт больше 
проблем, чем их оставление. Так было под Киевом, под Харьковом, на 
Змеином. 

В случае же стабильной линии фронта, когда противник не наступа-
ет, они совершают удары по базам снабжения и командным центрам. 
Цель здесь не только разрушение логистики, но и пиарная - спровоци-
ровать противника на необдуманные действия. 

Что же происходит сейчас? Почему ВСУ пошли вперёд? Несколь-
ко дней назад российские войска попытались продвинуться в сторону 
Николаева, а теперь очередь ВСУ. Не думаю, что это прям вот то самое 
полноценное контрнаступление. Думаю, что они просто не дают рос-
сийской армии закрепиться и все так же провоцируют более активные 

https://t.me/russ_orientalist/11708
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действия. Что не удалось московским блогерам, удастся украинским 
батальонам.

А что является целью продвижения ВСУ ещё? Если им удастся про-
двинуться ближе к Днепру, то можно будет взять под огневой кон-
троль переправы через реку. Не хаймарсами, а ствольной артиллери-
ей. И пресечь не только движение по мосту, но и паромную перепра-
ву. Что это будет означать - вы в курсе. Но интересно вот ещё что: ос-
новные контрнаступательные действия на юге ВСУ проводили именно 
на этом участке - от Кривого Рога в сторону Каховского моста. То есть 
не на Херсон, а вглубь на Каховку. Предполагаю, что если контрнасту-
пление и ждать, то где-то там, со стороны Днепропетровской области.

МИГ
Херсонское направление: судя по всему, ВСУ проводят «разведку 

боем», в ходе которой им удалось незначительно продвинуться на 
двух направлениях. И застрять.

Пока это ни о чем не говорит вообще. Кроме того, что сентябрь-ок-
тябрь будут «жаркими».

Ꙃаставный
Я бы не относился сильно скептически к возможному контрнасту-

плению хохлов на югах. Им сейчас крайне необходимо сорвать ви-
зит МАГАТЭ на Запорожскую АЭС, который (визит) де-юре зафиксирует 
принадлежность станции русским. Но даже это не самоцель для них. 
Их цель — сорвать визит МАГАТЭ именно как рубежное мероприятие, 
после которого у русских будут развязаны руки для обширных воен-
ных действий на южных направлениях.

Объясняет Readovka
Наступление на Херсон — информационно-психологическая опера-

ция Киева, ответ на которую нужно давать незамедлительно
С каждой минутой появляется всё больше и больше панических по-

стов в Телеграме, касающихся ситуации на херсонском направлении 
под общим тезисом: «Ну всё, началось!». Тему качают не только укра-
инские ресурсы, но и ряд весьма себе пророссийских. Насколько ре-
альна угроза освобожденным территориям?

Стоит вспомнить, что офис Зеленского уже сообщал, что «контрна-
ступление под Херсоном» — информационно-психологическая опе-
рация. Сегодняшние события также имеют все признаки данной ак-
тивности. Тема про «контрнаступ» одновременно начала разгоняться 
по всем укроСМИ и телеграм-каналам. Одновременно с этим для уве-
личения психологического давления начались обстрелы Каховки, Но-
вой Каховки и самого Херсона. Всё это по задумке Киева должно вы-
звать у населения освобождённых территорий панические настрое-
ния и ощущение неотвратимости прихода ВСУ.

Если верить данным, приходящим из различных источников, то сей-
час наступательные действия проводятся силами трёх батальонных 
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групп — данное количество меньше русских сил в регионе, как ми-
нимум, на порядок. С учётом того, что те же телеграм-каналы уже не-
сколько дней разгоняют историю о переброске нового русского кор-
пуса на театр военных действий, действия Киева будут направлены 
исключительно на создание нужного информационного фона. В этой 
связи кажется не совсем понятным текущее молчание МО РФ по пово-
ду происходящих событий. На данный момент Киев доминирует в ин-
формационном поле, чего нельзя сказать о реальном поле боя

Логика Маркова
План наступления ВСУ на Херсон, полагаю есть. И выглядит он как 

информационная победа и военная ничья.
Конкретно, Зеленский хочет 
1. начать внезапное наступление и захватить силой несколько сёл .
2. Раззвонить всему миру о военном успехе ВСУ и разгроме  армии 

России на Юге. 
3. Потом армия России выбьет ВСУ с этих сёл.
4. Но информационно об этом никто не узнает, кроме России, а за 

границей узких военных специалистов. Но они будут молчать. 
5. В результате да, погибнет несколько сотен или тысяч солдат ВСУ. 

Но Зеленский будет на коне, как победитель.
6. Команда Зеленского они большие спецы именно в пиаре. Вот та-

кой пиар они сейчас и сделают себе.
7. И Запад и население Украины будет искренне уверенно, что ар-

мия Украины наступает и громит армию России. «Но низенько низень-
ко».

Ратник 2-го раZряда
Хохлы решили похоронить остатки своих сил на Николаево-Криво-

рожском направлении. При этом бьют, как всегда, по городам и сё-
лам, а в интернетах пытаются нагнетать панику.  Надеюсь, когда наша 
арта и авиация закончит жарить «наступающих» мы не будем стоять 
на месте, а заедем на  костях этих бедолаг прямо под Николаев и Кри-
вой Рог.

Холмогоров
Пока есть ощущение, что контрнаступ всу делается для иностран-

ных агентств: мол вот, Украина, как и обещала, наступает в августе. 
Надо понимать, что этот контрнаступ недостаточно отбить с больши-

ми потерями. Надо занять какой-то громкий населенный пункт. Иначе 
в инфополе останется картинка: украинцы наступали. А к чему приве-
ло наступление - западные сми акцентировать не будут

Larkin
Я в принципе только что с херсонско-николаевского направления, и 

пожалуй сейчас это единственное направление за которое я абсолют-
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но спокоен. Там качество и количество наших десантников такое, что 
любой возможный «контрнаступ» просто сомнут. У хохлов нет шан-
сов, они идут на смерть. Там сейчас была (и есть) война ДРГ, которые 
каждый день лезут друг на друга. И в этом столкновении групп дивер-
сантов потери ВСУ, наемников и теробороны в Николаевской области 
в несколько десятков раз больше чем наши. Мне показывали резуль-
таты одной ночной вылазки хохлов: 40 убитых, куча трофейного ору-
жия (в том числе целый джавелин, новенький Зброяр, три тепловизо-
ра и много полезных ништяков) – с наших стороны при этом было все-
го двое раненных бойцов.

Конечно для десантников это тоже не игра, они ведь обычные люди, 
а не бессмертные супергерои. Но ни малейших сомнений в нашем 
успехе на том направлении лично у меня нет.

А нашим пацанам желаю максимально экономить собственные жиз-
ни, лучше перемалывать это безнадежное наступление медленно, но 
не подставляя себя под удар.

Бульба престоловъ
Верить сводкам про отбитие контр-наступления хохлов — это верить 

рассказам ночи 24 февраля «Киев взят антифашистами, ПВО Украины 
уничтожено, Харьков наш». Ведь пишут те же люди, а точнее, те же во-
енкрысы.

Настоящая обстановка будет ясна спустя недели, если не месяцы.
Но мне уже как-то всё равно, войну РФ проиграла месяцев пять на-

зад.

Логика Маркова
Все более ясны детали теракта против Дарьи Дугиной. ФСБ удалось 

выяснить второго участника террористической группы убийц. Это граж-
данин Украины Богдан Цыганенко, 1978 года рождения. Именно он 
был организатором и руководителем Вовк. Цыганенко снабдил Вовк 
подлельным паспортом, поддельными автомобильными номерами. 
И Цыганенко вместе с Вовк собирали бомбу в гараже, который они 
арендовали на юго-западе Москвы. Цыганенко также как и Вовк при-
ехал и выехал через Эстонию.

Современная Украина это террористическое государство и должна 
быть  денацифицирована во имя и для блага всего человечества.

Образ будущего
Сегодня ФСБ назвала имя второго соучастника теракта против Да-

рьи Дугиной. Он тоже использовал транзит через Эстонию.
Сегодня же Владимир Зеленский издал ряд закрытых указов, кото-

рые касаются наград и званий нескольких людям, имена и данные ко-
торых даны в цифровых кодах на манер SAS.

То есть имён причастных больше чем двое.
Это случилось сразу после вброса о якобы гибели Натальи Вовк че-
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рез австрийский таблоид - простая, но эффективная операция прикры-
тия.

Сама Вовк может быть спрятана где угодно, вместе с дочерью.
Так что скорее всего у Вовк теперь новое звание в системе ГУР ВСУ, 

новая награда и новая родина. Как и у нескольких человек, имевших 
отношение к операции.

Наталья Вовк может быть трудоустроена под новым именем в се-
кретном спецрежимном месте, например в посольстве Эстонии, куда 
она отбыла сразу после теракта, в любой из стран, например в Вели-
кобритании.

В операции «защиты свидетеля» Вовк скорее всего уже дана  
постоянная охрана. А дочке обеспечена учёба в престижной школе 

в графстве Суррей. В тумане.

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Давайте я совсем по-простому объясню. 
Во-первых, «Прекрасная Россия Будущего» по Навальному — это 

нынешняя Украина при Зеленском. Внешнее управление, внутри тер-
рористическая нацдемовская диктатура, экономика в свободном па-
дении, но при этом в глазах мировых медиа — оплот свободы и демо-
кратии. 

Во-вторых, с навальнистской телегой про то, что наверху врут и во-
руют, внутренне согласны были очень многие, до 25% по социологии. 
Но в значимую политическую поддержку Навы это не конвертирова-
лось по одной причине: топить за него — означало ложиться под пин-
досов, а это по-любому Богородица не велит. Соответственно, вопрос 
был в том, чтобы была такая идеология, которая и против тех, которые 
там-наверху врут и воруют, и чтобы под пиндосов при этом не ложить-
ся. В реальности до-СВО этот запрос удачно забирала и утилизирова-
ла КПРФ, которая хотя и типа левая, собирала под себя ещё и дохрена 
чисто «буржуазного» протеста, апофеоз — это УГ за них в сентябре-21. 

Реальность СВО создала новую нишу под этот запрос: турбопатри-
оты. Теперь есть политическая площадка, с которой можно обличать 
тех, которые мало того что врут и воруют, ещё и тем самым мешают 
победить врага — то есть то, за что страна кровью своих сыновей пла-
тит. Но дискурс не оформлен толком, у него, кроме разве что Стрелко-
ва, нет ярких вождей и спикеров, а главное — нет своей орговухи. Но 
орговуха постепенно появляется по мере роста волонтёрских струк-
тур, и это самый большой в потенциале ресурс. Именно поэтому «си-
стема», мягко говоря, недружелюбно смотрит на неподконтрольную 
волонтёрку, видя в ней потенциальную угрозу самой себе. И это вза-
имно.          

Уроки Прилепина
Почему Америке, Европе, НАТО — всем этим мировым политиче-

ским и финансовым игрокам — так важно, чтобы Украина не проигра-
ла? Американская разведка работает на Украину. Они вкладываются 
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всем своим невероятным ресурсом, всем своим космосом. Про это 
втайне знает весь мир.

Вообразите, что будет, если Россия обыграет Украину.
Украина — это 35 млн населения! Бесконечные человеческие ре-

сурсы! Колоссальный боевой опыт украинской армии! Вышколенной, 
между прочим, по натовским образцам! Построившей в Донбассе под 
руководством натовских специалистов лучшие в мире укрепы и три ли-
нии обороны! Обстрелянные офицеры! Колоссальная мотивирован-
ность! Вера в идею и готовность умирать за нее!

Но вдруг эту Украину обыграет Россия.
Украину с ее американской разведкой, немецким, британским, аме-

риканским и прочим оружием (причем новейшими образцами ору-
жия), ленд-лизом, траншами и займами, огромным количеством на-
емников, военными консультантами экстра-уровня.

 С их подготовительными школами, курсами и прочими занятиями 
по слаживанию, которые они проводили и проводят чаще всего в Ан-
глии.

Если Украина проиграет, это значит, что у России космическая раз-
ведка лучше, чем у США, ракеты тоже лучше, военные специалисты 
всех профилей тоже лучше. И что плевать мы хотели на всех их наем-
ников, на весь их ленд-лиз. Что весь мир против России, а Россия прет 
сквозь всемирную ненависть, как каток. А то, что у русских самые сме-
лые и выносливые солдаты, там и так знают.

Для всего мира это будет означать, что в неядерном конфликте рус-
ские побьют США. На любом континенте в прямом столкновении рус-
ские побьют США и любую европейскую армию.

Потому что никто из них ни в одной европейской стране не имеет та-
кой смертельной мотивации, как Киев, запрещенные в России «Азов» 
и «Айдар».

Именно поэтому американцы, а также их сателлиты всеми зубами 
и когтями за Украину.

Сергей Миронов
Зеленский снова заявил о неизбежном, по его мнению, возвраще-

нии Крыма и Донбасса в состав Украины. И уточнил, что тогда туда вер-
нется возможность жить «безопасно и счастливо».

Такие «программные заявления» укрофюрера все больше напоми-
нают затянувшийся спектакль с душевнобольным в главной роли. Он 
до последнего отрабатывает контракт перед стремительно пустею-
щим залом, что, конечно, его не смущает, ведь связь с реальностью 
он давно утратил. Немногие здравомыслящие зрители ждут санита-
ров, которые заберут пациента туда, где он и должен находиться по 
постановлению врачей. Радует, что ждать осталось недолго: санитары 
уже в пути.

Никак иначе оценивать ту извращенную картину мира, которую на-
рисовал Зеленский, нельзя. Все поставлено с ног на голову, впрочем, 
как и всегда у этого клоуна. В 2019 году он обещал народу мир – за-

https://t.me/mironovonline/4428


ОГЛАВЛЕНИЕ 710ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

кончилось все диктатурой, репрессиями, геноцидом и террором про-
тив людей, которых он называл родными.

К сожалению, дело не только в отдельно взятом сумасшедшем пра-
вителе. Он лишь номинально руководит преступным режимом, кото-
рый Запад привел к власти еще восемь лет назад для своего проекта 
«анти-Россия». Поэтому без его полной ликвидации, денацификации 
и демилитаризации эту затянувшуюся драму на Украине закончить не 
удастся. Сомнений в успехе у меня нет – санитары уже в пути!

КРИСТАЛЛ РОСТА
Сейчас финансы государства крепнут благодаря мощному экспорту 

нефти, устойчивому внутреннему спросу и программе по борьбе с без-
работицей. Благодаря мерам правительства РФ в стране растут произ-
водство и сектор услуг. «Российская экономика процветает — вопре-
ки всем пророчествам Уолл-стрит», — заключает Business Insider

НЕЗЫГАРЬ
Население стало больше экономить. 
«Ромир» проводит ежемесячный анализ потребления россиян и пу-

бликует Индекс свободных денег (ИСД), то есть денежных средств, ко-
торые остаются у населения после покупки продуктов питания, това-
ров повседневного спроса, оплаты жилищно-коммунальных, транс-
портных и других услуг. В июле после основных трат в кошельке рос-
сиянина осталось 27% свободных денег (на 1% больше, чем в июне), а 
ИСД составил 80%, что по сравнению с предыдущим месяцем больше 
на 2%.

Увеличение ИСД является, с точки зрения экспертов, логичным след-
ствием наблюдаемого изменения потребительского поведения. По-
сле потребительского всплеска в феврале-марте, когда население ак-
тивно скупало «про запас» любые товары, наблюдается обратная си-
туация – потребление сокращается и замирает.

Уход в валюту, активно проходивший не только пока это было офи-
циально разрешено, но и после, через подпольный обмен, повысил 
сумму наличных на руках у населения до $90 млрд. В результате мно-
гие, купив валюту по курсу в 1,5 раза выше, чем текущий, оказывают-
ся не готовы зафиксировать свои убытки и продавать ее. Более того, 
инвестиции в «токсичную валюту» продолжают восприниматься мно-
гими как надежный способ инвестирования. Поэтому «сдавать валю-
ту» население не торопится, падение курса воспринимается как вре-
менное. Даже в Турции большинство отдыхающих предпочитают рас-
плачиваться картой Мир, которую практически везде принимают, а не 
менять доллары.

Несмотря на то, что опросы фиксируют оптимистичные представ-
ления о будущем, в настоящем все потребители отмечают возросшие 
цены, доля расходов на еду увеличилась еще по итогам июня – в струк-
туре оборота розничной торговли удельный вес пищевых продуктов 
составил 51%, в то время как в июне 2021 г. – 47%. 

https://t.me/crystal_book/1624
https://t.me/russica2/48145


ОГЛАВЛЕНИЕ 711ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ АВГУСТА

Логика Маркова
Наступление ВСУ  если бы реальное, а не пропагандистское, на Хер-

сон было бы очень хорошо. Потому что ВСУ не имеют военных воз-
можностей для успешного наступления. 

Поэтому участие большого числа войск ВСУ в наступлении приве-
ло бы к значительному разгрому ВСУ армией России. А это создало 
бы предпосылки для реального прорыва армии России к Николаеву и 
освобождению Николаева. А потом выход на Одессу. Большие ошиб-
ки противника создают новые возможности.

Александр Жучковский
Кто-нибудь может вспомнить за последние семь лет хоть одно внят-

ное украинское НАСТУПЛЕНИЕ? Всякие там прощупывания, занятия 
пустых нейтральных зон и прочие петушиные движения (как сказал 
бы коллега Татарский) не в счёт. Наступали украинцы только на опол-
чение летом 2014-го, всё. Сегодня сильные стороны противника – ар-
тиллерия, аэроразведка, диверсии. С этим надо считаться. Но реаль-
но и успешно наступать ВСУ неспособны.

GREY ZONE
В целом о более точных продвижениях и откатах говорить пока рано, 

ситуация развивается с переменным успехом для каждой из сторон. 
Можно сказать точно, что противник подошёл к вопросу не ура, а со 
всей уверенностью в своих силах. ВСУ удалось закрепиться и создать 
плацдарм на одном из прорванных участков. Противник ожидает под-
ход сил. Основные их манёвры по выводу сил на позиции, вероятно, 
будут осуществлены с наступление темноты.

Играем от обороны. Есть ожидания, что ВСУ нанесёт насколько ею 
возможный удар по дорожной инфраструктуре Каховской ГЭС.

Ꙃаставный
Прошедшие сутки действительно можно назвать днём полноцен-

ного начала украинского контрнаступления на Херсон. С утра хохлы 
большим количеством живой силы, при значительной поддержке тех-
ники, прорвали оборону Русской армии в трёх местах. Непосредствен-
но под Херсоном ВСУ совершили прорыв вплоть до Киселёвки, но ВС 
РФ успешно контратаковал и отбили украинцев обратно к Солдатско-
му. 

На севере фронта украинская армия, при массированной поддерж-
ке техники, пыталась прорвать оборону у Высокополья и Ольгино, но 
потерпела полный крах; в данный момент противостояние там носит 
самый ожесточённый характер. 

Больших успехов врагу удалось достичь в двух местах: у Андреевки 
и Давыдова Брода. Хохлы прорвались до Сухого Ставка и выбили обо-
рону в Давыдовом Броду. На данный момент оба населённых пункта 
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находятся в серой зоне, полного контроля над ними нет ни у кого. При 
атаке на этих направлениях ВСУ понесли катастрофические потери. С 
мест сообщается, что помимо официальных данных Минобороны, к 
статистике уничтоженной живой силы врага можно добавить ещё не-
сколько сотен «двухсотых».

Прямо сейчас враг продолжает стягивать внушительные резервы по 
всей линии Южного фронта. В ближайшие дни нас ждёт самое реша-
ющее сражение Специальной военной операции со дня освобожде-
ния Мариуполя.
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ТРИДЦАТОЕ АВГУСТА

РИА Новости
Херсонской области ничего не угрожает, выстроено несколько ру-

бежей для защиты от возможных посягательств со стороны Украины, 
заявил РИА Новости замглавы администрации региона Стремоусов.

По его словам, чем больше область обстреливают, тем больше ее 
жители требуют проведения референдума.

Стрелков Игорь Иванович
В районе 5-6 утра противник вновь нанёс мощные ракетные удары 

по мосту и переправам в Херсоне.

Юрий Баранчик
Броски ВФУ в сторону Херсона окончились настолько очевидным 

провалом, что “перемоги» не усмотрели даже самые невменяемые 
украинские СМИ. Единственная «важлива перемога», о которой со-
общают в Киеве – это победа украинской волейбольной команды над 
Тунисом.

Напомним, 29 августа украинские силы попробовали совершить 
прорыв в направлении Херсона. Как отметили в МО РФ, попытка «про-
валилась с треском», ВФУ потеряли 26 танков, 23 БМП, девять других 
ББМ, два штурмовика Су-25. Потери в живой силе составили более 
560 военнослужащих. 

По всей видимости, энтузиазм ВФУ не иссяк после первого чувстви-
тельного встречного удара. Имели место сообщения о подтягивании 
резервов Давыдов Брод, Высокополье и Благодатное Николаевской 
области, освобожденное ВС РФ накануне. 

Как следствие, возникли позиционные бои – в результате чего неко-
торые населенные пункты меняли «флаг». Контроль ВФУ сохраняется 
в Андреевке и Лозовом, подразделения пытались пройти дальше Ки-
селевки, но были отброшены. В целом, линия фронта существенных 
изменений не претерпела.

Иллюзии украинских патриотов насчет долгожданного «контрна-
ступу» сохранялись до утра 30 августа, когда жители Херсона начали 
публиковать видео достаточно активной перестрелки на окраинах го-
рода. Быстро выяснилось, что шум был связан с уничтожением про-
бравшейся к городу украинской ДРГ и о том, что Украина «отбивает 
Херсон» речи опять нет.

“Говорящая голова» офиса Зеленского по имени Арестович проком-
ментировала, что “началась активная часть по освобождению юга». 
Правда, активность выражается «не в стремительной атаке». А в «пла-
новой медленной операции по перемалыванию противника», по-
скольку средства – ограничены. С учетом результатов атаки, у уцелев-
ших военнослужащих Украины может быть свое мнение насчет «пе-
ремалывания».

https://t.me/rian_ru/175914
https://t.me/strelkovii/3153
https://t.me/barantchik/6128
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Британская разведка тоже ничем не порадовала украинских подо-
печных. В свежем бюллетене ведомства говорится, что «пока невоз-
можно подтвердить масштабы удара» Украины, несмотря на атаки 
дальнобойным оружием по освобожденным ВС РФ городам.

Перспективы «контрнаступу» тоже описаны, фразой о том, что «с 
начала августа Россия приложила значительные усилия для усиления 
своих сил на западном берегу Днепра в районе Херсона». Как кажет-
ся британским разведчикам, 49-я общевойсковая армия была усиле-
на компонентами 35-й общевойсковой армии. 

Фактически, к полудню 30 августа украинская попытка напрыгнуть 
на Херсон свелась к тому, что было изложено в одном из наиболее 
одиозных СМИ Украины, УНИАН. Там сквозь зубы признали, что речь 
о захвате Херсона прямо сейчас вести нельзя. Но у ВФУ остается ко-
зырь – продолжение ударов по гражданской инфраструктуре Херсо-
на, Антоновскому мосту и дамбе Новокаховской ГЭС. Это, дескать, не 
даст ВС РФ пополнять запасы, и через некоторое время русские вой-
ска сами убегут из Херсона.

Логика Маркова
В Херсоне сегодня утром был бой на улицах города. Ликвидирова-

на ДРГ, то есть диверсионная группа ВСУ. Одновременно новые терак-
ты в Херсоне. 

Никакого серьезного наступления ВСУ пока нет. А успехи у Киева 
есть только в террористической войне. В этом они мировые лидеры. 

Все эти атаки имеют целью сорвать готовящийся референдум и вос-
соединении с Россией. Думаю, им реально удастся сорвать его прове-
дение 11 сентября, как планировалось ранее. Но в этом году такой ре-
ферендум все же состоится.

Логика Маркова
Наступление ВСУ на Херсон разгромлено в самом начале, за один 

день. Вчера укросми кричали о наступлении. Сегодня они молчат о 
нем, как будто ничего и не было.

 Но Зеленский успел рассказать через укросми и западные сми сво-
ему населению и западным странам, что армия Украины может насту-
пать.

Объясняет Readovka
Все восемь лет западные инструкторы готовили украинские воору-

жённые формирования к оборонительной войне, эксперимент же с 
наступлением пока точно идёт не по плану.

Захар Прилепин
Под Херсоном по разным данным ВСУ потеряло от 500 до 1,5 тыс 

человек.

https://t.me/logikamarkova/3198
https://t.me/logikamarkova/3200
https://t.me/readovkaru/1292
https://t.me/zakharprilepin/14259
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Джига на могиле |Z
Если в новостях мелькает число 300, 500, 1000 — то скорее всего 

это брифинги Конашенкова о погибших военнослужащих ВСУ. Кажет-
ся, дай этому железному генералу волю — он будет утилизировать 
противника тысячами, испепеляя его ежечасно всё новыми и новыми 
сводками.

Образ будущего
Вчерашнее наступление принесло много интересного в осеннюю 

мировую повестку. 
Сначала о цене. Потери ВСУ на трёх участках вчерашнего наступле-

ния составили 340 бойцов на поле боя убитыми, ещё 170 бойцов скон-
чались от ранений в больницах Николаева. 

Остаются ранеными около 230 человек и все безвозвратно потеря-
ны для ВСУ. Мобильные крематории под охраной СБУ в Николаеве и 
Днепропетровске работают с 17:00 29.08 и по сей час. 

Вскрытие позиций российской артиллерии и показная картинка для 
Брюсселя обошлись Зеленскому в полноценную БТГ, $7,5 млн оружия, 
техники и высокоточных РСЗО и два самолёта. Потеря вертолета была 
позже приписана, но подтверждений не нашла. 

Американские спутники отфиксировали всё это голливудское дей-
ство и поддержали Залужного в его бойкоте дальнейшего развития 
наступления. 

Но Зеленский поднял ставки на максимум и требует от главкома ВСУ 
результат к концу сентября, в октябре его отправят в отставку, несмо-
тря на протест Пентагона. Все последствия Демпартия берет на себя, 
о чем вчера Нэнси Пелоси уведомила Зеленского по телефону. Воз-
можно, пришлёт делегацию Конгресса. 

Всем нужны победы и успехи к 8.11.22.

Объясняет Readovka
Накачка панических настроений в Херсоне, Каховке, Новой Каховке и 

ряде других освобождённых населённых пунктов началась не вчера, а 
за несколько месяцев до самого «контрнаступления». Мы уже писали, 
что данная операция несёт в себе не столько военные задачи, сколько 
психологические. Нет сомнений, что начавшиеся вчера в украинских 
телеграм-каналах разгон темы про прорыв российской обороны, мас-
совые артиллерийские и ракетные обстрелы, а также активизация ДРГ, 
которые происходили одновременно, — звенья одной цепи, коорди-
нируемые из одного «центра принятия решений». Да, ложь была то-
тальной — укроСМИ в один голос заявляли об эвакуации из Херсона, 
о предрешённом будущем всей области, об «историческом моменте» 
СВО.

Позже, когда стало понятно, что наступление захлебнулось, никто 
ничего опровергать даже не собирался. Это информационно-психо-

https://t.me/dancingrussians/569
https://t.me/obrazbuduschego2/11044
https://t.me/readovkaru/1294
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логическая операция, и Киеву она удалась. Доминирование в опера-
тивном информационном поле действительно вызвало панику у рос-
сиян и ощущение «перемоги» у украинцев. Хотя на самом деле ника-
ких украинских танков у Херсона и Каховки и близко не было.

Противника нельзя недооценивать, современную войну нельзя рас-
сматривать исключительно с позиции военной тактики. Враг слабее 
нас в плане вооружений, но враг имеет хороших учителей и хорошие 
методички. По сему вопрос: где наша ответка, где фото трупов в Хер-
сонской области, где та самая психологическая война? Россия по-преж-
нему не имеет наступательной инициативы в информационном про-
странстве, мы по-прежнему играем от обороны. Так быть не должно.

Старовойтов о политике
Грешно об этом говорить, если ты политтехнолог, но всем же понят-

но, что выборы в России, сохранив форму, полностью утратили содер-
жание? Из них испарился смысл, значение и всяческое влияние на на-
стоящую политику. А если выборы не влияют на реальную политику, 
то чем, кроме старомодного ритуала, они остаются?

Это понимание ставит перед политиками и избирателями, то есть 
перед всеми нами, несколько вопросов:

1. Если ежегодный ЕДГ такой же ритуал как 9 мая или 8 марта, то 
что этот праздник символизирует в коллективном бессознательном и 
что произойдет, если этот день отменить? Чего важного мы лишимся 
без ежегодного похода на избирательный участок? Ведь большинство 
соотечественников и так в нем не участвует, что не мешает им интере-
соваться политикой и даже иметь и высказывать свое мнение. Может 
быть пострадают политики - кандидаты? Но и для них решения при-
нимаются в высоких кабинетах, а не в УИКах и политическая карьера 
от выборов не зависит. 

Раньше понятно, выборы были символом нашего европейского вы-
бора. Символом, что в России демократия и «все как у людей». Как и 
все эти хартии местного самоуправления и ESG-повестка. Но теперь и 
в этом нет, кажется, необходимости.

<...>
Отказываться от выборов не надо, как от памятника прошлой наи-

вно-романтической эпохи, но и большое значение придавать им не 
стоит.

CREW RUSSIA
Новости зверья. На Украине компания, предоставляющая услуги 

кейтеринга, предлагает людям съесть «российского солдата». Не на-
стоящего, конечно, но от этого не легче. Эти нелюди накрывают стол 
в виде человека, причём, у блюда соблюдены все анатомические осо-
бенности. Называется услуга «Банкет из орка»,

Чистые бесы и демоны, которым осталось совсем немного, почему 
запад не показывает такие закидоны? Больные люди, Я даже предста-
вить не могу чтобы в России такая творилась подобная .

https://t.me/sstarovoytov/272
https://t.me/crew_russia/6602
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Vладислав Угольный
Украинцы действительно зверьё, но не потому что что-то делают 

плохое, а потому что такими родились. Биологическая неполноцен-
ность не позволяет им быть людьми. И они творят вот подобное.

Т.е. они своими поступками не расчеловечили себя, нет. Они людь-
ми не были. Поэтому их поступки именно такие, звериные. Родились 
такими. Киплинг в Маугли ведь не врал: гены решают.

Так вот, я торжественно клянусь, что на день освобождения Киева 
я тоже накрою стол. Главным блюдом будет владелец вот этого киев-
ского кейтеринга . Не знаю, станет ли его кто-то есть. Но приготовлен-
ный на вертеле киевский ресторатор в меню праздника будет. Хохла 
можно будет вращать еще живого над огнем, а потом выпотрошить.

Если что — всегда собачкам отдать можно будет.
И людоедством это не будет, потому что курица — не птица, а хохол 

— не человек.

Vладлен ТатарZкий
Наверное, я последний кто отреагировал на пост моего боевого то-

варища Дмитрия Стешина. Там уже 600тыс. просмотров. 
Так как Анатольевич мастер слова, то ты сразу ненавидишь этих обы-

вателей, жрущих хот-доги на заправках, едущих на юг и назад.
Но потом, ты понимаешь: обыватель есть обыватель, что с него взять? 

Никогда он не сдаст Донбасс, потому что не ему это решать. Возмож-
но, завтра, ему принесут повестку и он также послушно пойдёт на во-
йну. Ну или будет отсиживаться дома, или постарается убежать за гра-
ницу. Много пойдёт на фронт. Им дадут старые стальные каски, брон-
ники с Первой Чеченской и пошлют в бой. Конечно, жены будут пси-
ховать, что-то требовать, блокировать, а потом угомонятся. 

Будут они сидеть под обстрелом в блиндаже, с мольбой и надеждой 
смотреть на воевавших и с тоской вспоминать как возвращались по-
следним «мирным» летом по М4 из Сочи и Анапы.

Сергей Миронов
Главный цербер кровавого режима Зеленского – генерал ВСУ Сергей 

Кривонос – в эфире местного телеканала заявил, что Украина должна 
готовить детей, которые в этом году идут в школу, к тому, что через де-
сять лет они возьмут в руки оружие и пойдут на войну против России. 
И это он назвал «патриотическим воспитанием»!!! 

«Уже пришло время воспитывать именно поколение воинов. И те 
дети, которые сейчас пошли в школы, через пять-десять лет будут спо-
собны уже, если государство будет с ними работать, стать защитника-
ми и воевать против России», – заявил киевский выкормыш. 

Только вдумайтесь, на каком глубинном уровне эти твари уничто-
жают мир на Украине! Они уже забрали детство у тысяч мальчиков и 
девочек. Погибших в этой бойне или вынужденных бежать от войны, 

https://t.me/zola_of_renovation/2706
https://t.me/vladlentatarsky/15753
https://t.me/DmitriySteshin/5790
https://t.me/mironovonline/4436
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развязанной Зеленским! 
Но им этого мало! Они хотят, чтобы томик Пушкина в руках школь-

ника заменили автомат и граната! 
Ничего не напоминает? Боюсь, что, если не остановить подонков, 

скоро украинских детей начнут изымать из семей для пополнения ря-
дов гитлерюгенда Зеленского!

РИА Новости
Басурин: «При наступательных действиях перевес в живой силе (со-

гласно военной науке) должен быть от 3,5 до 5 раз. У нас наступатель-
ные действия происходят при соотношении с противником менее 1. 
Мы уже на данный момент творим военную историю, поэтому есть в 
этом задержка»

Политджойстик/Politjoystic
Да, это новость, так новость. Польша и Украина хотят построить тру-

бопровод для транспортировки подсолнечного масла. А зачем стро-
ить? Используйте закрытые газопроводы.

Николай Стариков
И это не шутка.
Сырьевой придаток.
В лучшем случае.

Логика Маркова
Арестован Леонид Гозман. На 15 суток. За то, что отождествлял СССР 

и нацистскую Германию. Отпустить бы надо Гозмана. Он один из не-
многих честных и смелых людей среди наших политических против-
ников.  Гозман открыто говорит что он думает. Лучше уволить тех, кто 
думает как Гозман, а вслух хвалит президента. Таких «скрытых Гозма-
нов» у нас треть правительства, половина госкорпораций и две трети 
банков. А Гозмана надо отпустить.

Дмитрий Медведев
К предстоящему заседанию глав МИД ЕС по визовой тематике 
Европейские начальнички достали своим русофобским кудахтаньем 

про шенгенские визы гражданам нашей страны. Пусть уж быстрее вве-
дут полный запрет на их выдачу.  

Наконец-то все окончательно убедятся в том, как Европа относится 
к гражданам России.  

 Европейцы в очередной раз покажут своё истинное лицо и меньше 
будут отвлекать враньём и бредовыми посулами Россию и её граждан 
от ведения специальной военной операции. 

 A la guerre comme a la guerre.

https://t.me/rian_ru/176015
https://t.me/politjoystic/28296
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Образ будущего
Дмитрий Медведев в очередной раз продемонстрировал, что чем 

хуже, тем ему лучше. И не надо воспринимать его оговорки как юмор. 
Медведев от лица Совбеза и ЕР поддержал санкции против россиян.

Логика Маркова
Все визовые режимы еще больше ужесточатся после проведения 

референдумов в областях бывшей Украины и воссоединении этих об-
ластей с Россией. Поставят этот ультиматум России.

В общем Европа опять скатывается в ксенофобию. Русофобия за-
меняет антисемитизм как главная ксенофобия. А русские все более 
официально объявляются новыми евреями Европы, чьи права можно 
официально нарушать.

Отрицая право граждан России на свободу передвижения и объяв-
ляя русских новыми евреями, бюрократия ЕС отрицает европейскую 
гуманистическую цивилизацию. ЕС отрицает Европу.

Донбасский Кейс
Первый, но с учётом дел в российской экономике, о чем подробнее 

завтра, «голодный бунт» в Мариуполе.
Первый, но не последний, проблема в чём: гуманитаркой можно 

кормить людей (в прямом смысле) но делать это долго просто не вы-
йдет даже у России. 

«Сухой остаток» он какой? Работы в принципе нет, а без этого сами 
понимаете....

Русский тарантасъ
Горбачев все. Меня радует не сам факт смерти этого, так ничего и 

не понявшего идиотика, а то, что этот факт - точка в истории. За ней 
все будет по другому. Зарядка вместо разрядки и стройка вместо пе-
рестройки.

Vоенкор Котенок Z
От Суда не уйти никому! Умер Горбачев. Да воздаст ему Господь!

Холмогоров
Покойный Константин Анатольевич Крылов в свое время часто го-

ворил о том, что серьезных позитивных изменений в России  возмож-
но ожидать только после смерти Ельцина.

И в самом деле, Ельцин умер и вскоре началось 888 и далее поеха-
ло.

Я думаю многие негативные для русских вещи могли измениться 
только после смерти Горбачева. И она случилась.

В течение года ждите больших континентальных, а может быть и га-
лактических репок.

https://t.me/obrazbuduschego2/11055
https://t.me/logikamarkova/3205
https://t.me/donbasscase/8298
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https://t.me/holmogortalks/23780
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ АВГУСТА

Стрелков Игорь Иванович
О СМЕРТИ ПРЕДАТЕЛЯ
Умер Михаил Горбачев
Этому существу не надо желать вечного позора - он его приобрел 

навсегда. Это существо не имеет смысла проклинать - презрение - са-
мое лучшее, что он заслуживал и заслуживает.

Единственное, что мне любопытно - вспомнил ли он перед смер-
тью о Душе и попытался ли хотя бы перед смертью переосмыслить и 
переоценить свою жизнь? Или ушел подобно Владимиру Вольфовичу 
- без исповеди и Причастия?

Комментарии отключил - на мой взгляд - не стоит покойник того, 
чтобы его смерть обсуждали на моей странице нормальные русские 
(и не только) люди. Для меня он останется и мёртвый никем иным, как 
иудушкой-Горби.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Горбачев умер. Я испытываю от этого только боль. О сознательно 

убитой им стране и десятках миллионов жертв в результате этого убий-
ства. Я рад, что он прожил долго, потому сейчас даже младшие наши 
дети знают, кто он такой. И дистанционного мифа о нем пока нет. И 
ещё долго не будет. СССР убит. Россия жива. Борьба продолжается».

Chadayev.ru — канал Алексея Чадаева
Меня всегда гораздо больше занимал не Горбачёв, а «неогорбачёв-

цы» — персонажи из либерального бомонда, от Муратова до Собчак, 
которые любили демонстративно, провоцируя ненависть и купаясь в 
ней, кланяться в ноги Горбачёву как «давшему свободу». У меня каж-
дый раз внутри всё кричало: «да что вы знаете о свободе?» Он, Гор-
бачёв, тоже в общем-то её хотел. Но ничего, вот совсем ничего о ней 
не понимал — и так, похоже, и не понял. 

Парадоксально, но вот сейчас, с его смертью, я очень остро почув-
ствовал, что только сейчас, в 2022 году, началась наша борьба за сво-
боду. За настоящую свободу, а не ту, о которой говорили и говорят они.

Larkin
В попытках посочнее сформулировать критический некролог Гор-

бачеву не стоит забывать, что по-настоящему серьезной катастрофой 
было само создание Советского Союза, а его развал был лишь неми-
нуемым следствием.

Байки из Спасской Башни
«Горбачев получил державу с огромной армией, могучим произ-

водством, с великой наукой, лучшей социальной системой. И все это 

https://t.me/strelkovii/3154
https://t.me/politforum/13358
https://t.me/chadayevru/869
https://t.me/nikral/8821
https://t.me/kremlin_bashnya/34057
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Горбачев спустил только за то, чтобы ему улыбалась Тэтчер и друже-
ски похлопывал по плечу Буш. Это самое унизительное поведение  для 
лидера и политика! После начала освободительной операции против 
нацизма, фашизма и бандеровщины ушли в мир иной и Кравчук, и 
Шушкевич, и теперь Горбачев. Я думаю, что так Всевышний и природа 
очищают Землю от предателей».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Старовойтов о политике
Мое размышление о том, что выборы стали формальностью и ри-

туалом получило неожиданное развитие. Уважаемый Алексей Чадаев 
в своем стриме не согласился, отметив на украинском примере, что 
весь выборный процесс играл роль тренинга для бойцов информаци-
онных войн - политологов, политтехнологов, журналистов и блогеров, 
держа их в тонусе, который ранее применялся во внутренней полити-
ке, а вот сейчас пригодился и во внешней. 

Коллеги из тг-канала Выборы, выборы, выборы увидели в этом не-
которое столкновение позиций. Однако, я считаю, что наши позиции 
про одно и то же, просто про разные стороны одной монеты. Чадаев 
ровно про это и говорит, отмечая, что наш креативный класс дегради-
ровал за время «выборов без выбора». 

Поясню подробнее. Выборы, превращенные в ритуал, не способны 
тренировать никого. Что и показали первые дни СВО. Потому что си-
стема, заточенная на пиар-оформление вышестоящих решений тра-
воядна. Можно сколько угодно тренироваться на избирательных кам-
паниях референдумного типа, но когда наступает реальная боевая си-
туация, то выясняется, что в большом дефиците и смысловики, и рай-
теры, и сммщики (при всем уважении к АНО «Диалог»). Ну это как тре-
нировать боксера на груше, а потом удивляться, почему он так груст-
но выглядит на ринге.

Чтобы натренировать наши медиа-войска нужна ситуация реаль-
ной политической конкуренции внутри страны. Но понятно же что ни-
кто в своем уме не будет расшатывать лодку, чтобы тренировать кре-
ативный класс!

МАРДАН
Решение о создании полноценного санитарного кордона на Запад-

ных границах России, судя по всему, принято на высшем уровне (в Ва-
шингтоне). Сухопутная граница будут закрыта. Лимитрофы будут жрать 
траву, но приказ начальства исполнят. Мнение Берлина, Парижа и тем 
более Афин - никого не интересует. В условиях закрытого неба Евро-
пой становится тот, чей погранпереход, то есть - Хельсинки, Таллин и 
Рига.

Но, это - мелочи. 
А крупные проблемы начнутся. когда лимитрофы объявят блокаду 

Калининграду. Первый пробный подход они сделали. Поскольку ре-
акция России, оказалась как обычно, никакой, следующая итерация 

https://t.me/sstarovoytov/277
https://t.me/mardanaka/10413
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транзитной войны будет гораздо жестче. 
Про красные линии разговор заводить на седьмом месяце спецо-

перации уже было бы как-то странно. Поэтому, я этого делать не ста-
ну. Красных линий больше нет. 

Визит Путина в Калининград станет прологом к размещению ядер-
ных боеголовок на дислоцированных в области «искандерах» и раз-
вертыванию частей постоянной боевой готовности. Не исключено, что 
Прибалтийские страны в качестве воспитательной меры получат на-
стоящую гибридную (она же диверсионная) войну на своей террито-
рии.

Где-то чистит свой АК-74 Игорь Иванович Стрелков...

Логика Маркова
Эксперты МАГАТЭ прямо сейчас стоят в общей очереди на переходе 

в Запорожской области между территорией Украины и бывшей Укра-
ины. В общей очереди, потому что российские власти отказались вы-
дать им какие то специальные пропуска. Захотели ехать через Украи-
ну и тусовать в Киеве и получать там инструкции от американцев - ну 
вот стойте в общей очереди.

«У них пусть будет время там в очереди поговорить с людьми, ус-
лышать реальную правду, что по АЭС стреляет только Украина».

Да все и так знают, что по АЭС стреляет только ВСУ.
 Эта очередь - симптом будущего провала миссии МАГАТЭ на Запо-

рожской АЭС.

Объясняет Readovka
Запорожская атомная станция была проблемной и до начала СВО и 

обстрелов украинской стороной. Здесь используются уже давно про-
сроченные ядерные реакторы. При этом во время прошлого визита 
комиссия МАГАТЭ ничего опасного на станции не обнаружила. Есть 
большие сомнения в том, что она заметит что-то теперь. Так зачем же 
всё это?

Собственно, ждать от этой миссии чего-то значимого не стоит. Рос-
сия выступает за приглашение наблюдателей, скорее всего, исключи-
тельно с целью соблюдения дипломатического политеса и «жеста до-
брой воли». Кроме того, не исключено, что ядерная инспекция, кото-
рая большей частью состоит из представителей западных стран, вою-
ющих с Россией в гибридной войне, по аналогии с пресловутой ОБСЕ 
займётся и сбором разведданных в интересах западных разведок. В 
любом случае, есть призрачная надежда на то, что с приходом миссии 
на АЭС, регулярные обстрелы Энергодара прекратятся. Но это не точ-
но.

Захар Прилепин
Кстати, совершенно согласен с Николаем Стариковым. 
Никакое МАГАТЭ на самом деле нам не нужно.

https://t.me/logikamarkova/3215
https://t.me/readovkaru/1299
https://t.me/zakharprilepin/14294
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И зерно не надо было им давать, кстати. Зачем мы их накормили? 
Чтобы что?

Все эти «партнёрские отношения» и аппеляции к их «здравому смыс-
лу» надо остановить, наконец. Закрытая, молчаливая, мрачная, отсут-
ствующая в переговорных процессах Россия - на самом деле куда бо-
лее лучшая платформа для реальных переговоров.

Пусть волнуются о том, что мы задумали. 
Они сами должны нас ПОПРОСИТЬ о переговорах. Обо всём. И не 

факт, что мы отзовёмся.
Зря мы суетимся так.

Движение Zорок Zороков
«От всей этой истории (с МАГАТЭ - ред.), как и от зерновой сделки, 

не просто воняет, а смердит очередным Минском!» 
Мардан  выложил то, что адепты прозападной секты позорного мира 

пытаются уже несколько месяцев скрыть от общественности. Это то, 
что за спиной русского народа влиятельная либеральная 5-я колонна 
во власти ведёт сепаратные переговоры с американскими неокона-
ми, с просьбой всё вернуть, как было раньше. 

Хватит жить по правилам, написанными не нами и против нас и на-
шего суверенитета.

Сергей Миронов
Считаю необходимым провести денацификацию всей территории 

Украины, потому что в противном случае рано или поздно все придет-
ся начинать заново.

В ходе поездки в Луганск пообщался с разными людьми. Они все-
лили в меня уверенность, что все будет так, как и должно быть: рано 
или поздно в Донбассе пройдут референдумы, и жители региона сде-
лают свой выбор. Конечно, мы ждем Донецкую народную республи-
ку и Луганскую народную республику в составе России – по-другому и 
быть не может, ведь люди именно с этим связывают свое будущее. 

Радует и то, что у них нет никаких сомнений в нашей общей победе 
над нацизмом. Принципиальная позиция нашей партии «Справедли-
вая Россия – Патриоты – За правду» в том, что задача по денацифика-
ции и демилитаризации Украины без ликвидации режима Зеленского 
выполнена не будет. 

Скажу больше: если мы оставим хотя бы маленький кусочек зем-
ли под нацистами, то рано или поздно нам придется все начинать за-
ново. В этой связи денацификация должна произойти на территории 
всей Украины. 

Также считаю необходимым придать специальной военной опера-
ции характер контртеррористической, с тем чтобы «ликвидировать 
главарей террористического государства», включая Владимира Зелен-
ского. При этом соглашусь, что другим вариантом может быть их за-
ключение под стражу и суд.

https://t.me/sorok40russia/32815
https://t.me/mironovonline/4447
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Сладков+
ОТКУДА ВЗЯЛОСЬ ЭТО НАСТУПЛЕНИЕ ВСУ НА ХЕРСОН? ПАРУ СЛОВ 

НА ТЕМУ «ДЕНЬГИ И ВОЙНА». 
«Кто девушку ужинает, тот её и танцует» - старая пословица о сим-

волах секса. Тут речь о соитии Запада с Украиной. Первый соверша-
ет возвратно-поступательные движения представляя вместо Украины 
Россию.   

И Украина терпит внедрение, представляя вместо себя Россию. Но… 
Это грезы, не имеющие никакого отношения к реальности. Мы-то зна-
ем, кто реально в этой всей истории… И кого. 

Теперь о деньгах и войне. У нас в зоне КТО на Северном Кавказе, 
как только мы получали данные о новом денежном транше, от Запада 
в адрес боевиков, - ждали от них новых террористических акций. 

Это естественно. Как только хозяин говорит о прибавке к жалова-
нию, сразу речь идет о дополнительной работе. Вспомните о том, как 
Байден сообщил о невиданном по объему транше на оружие для Укра-
ины - 3 млрд $, это вот, недавно. 

Вот вам и ответ на вопрос, откуда взялось это наступление. Не ина-
че, как тетушка Украина попала на «тройничок» с Россией и США. Нра-
вится, не нравится - ты терпи, красавица.

Старше Эдды
На юге ВСУ возобновили наступление. Как я и писал чуть раньше, 

двухдневное наступление было больше похоже на разведку боем. 
Сейчас в тех местах где был минимальный успех, ВСУ попытаются его 
развить. Мой прогноз остаётся прежним. Несмотря на наши ошибки, 
этот  наступ закончится также, то есть большими потерям Киева и ми-
нимальными ( в лучшем случае) результатами.

Ꙃаставный
Никогда у меня ещё не было такой зрады на душе. Единственное, 

чем успокаиваюсь — нужно переждать трое суток. Третий корпус в 
пути. Резервы в области наготове. Другой вопрос, почему не были два 
дня назад готовы. Хотя, вопросов и без этого много.

Рыбарь
ВСУ всё-таки расширили зону контроля у Сухого Ставка и, заняв Ко-

стромку, вышли на юго-западную окраину села Брускинское, через ко-
торое идёт снабжение группировки в Давыдовом Броде.

В результате ударов по Сухому Ставку и Андреевке ВСУ потеряли 
не менее тридцати единиц бронетехники. Коридор от понтонной пе-
реправы через степь усеян следами победоносного наступления. Но 
своей цели ВСУ достигли: потеряв в самоубийственной атаке личный 
состав и технику, по трупам удалось выстлать коридор. 

▪️Одновременно ВСУ не оставляют попыток продвинуться на севе-

https://t.me/Sladkov_plus/6152
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ро-восток от Лозового через урочище Плотницкое и выйти через при-
брежные леса к Белогорке.

Николай Стариков
Дальность 300 км. 
От чего надо отодвигать силы киевского режима на это расстояние?
От Донбасса.
Но и от Херсона надо. И от Энергодара.
Через несколько недель нужно будет отодвигать от Краматорска и 

Славянска.
Потом от Николаева и Одессы.
Так где можно остановиться? Где те 300 км, после которых стрелять 

по мирным людям и городам Зеленскому будет невозможно?
Польская граница.

Ꙃаставный
Если кто думает, что Заставный после репок сорвётся в зрадное без-

умие Бульбы, — тот ошибается. Я более, чем уверен, что даже при так-
тических успехах украинцев на юге, через несколько дней их всё рав-
но будет ждать горькое разочарование в виде, как минимум, отката 
на прежние позиции.

У нас громадные силы на юге, и они не могут быть не использова-
ны.

Свидетели Байрактара
Прорыв на Херсон. Туда сейчас устремлены взгляды всех аналити-

ков. Мы же лазили 2 дня под Соледаром. Да, место не хайповое, но 
оно важно для понимания общей картины на фронте.

ВСУ на днях произвели ротацию личного состава. На позиции заеха-
ли мотивированные бойцы. Если раньше мы говорили о группах удер-
жания, состоящих из слабо обученных резервистов. То сейчас им на 
смену пришел новый набор, укомплектованный натовским вооруже-
нием. Новая смена перешла к тактике агрессивной обороны. Неболь-
шие группы не боятся подходить на близкое расстояние к нашим по-
зициям и пытаются нахрапом взять отдельные точки.  

Гуляли мы по знакомым местам. Если раньше туда заходили днем, 
то сейчас перемещаются исключительно ночью. ВСУшники все чаще 
используют БПЛА типа «крыло». Сбить их сложнее, а летают они даль-
ше и дольше чем «Мавики».

Количество обстрелов наших позиций заметно выросло. Снаряд-
ный голод на этом участке фронта у ВСУ преодолен, и они могут от-
рабатывать по одиночной цели из 155мм орудий. Кроме того, отмечу 
контрбатарейную борьбу. Новая смена привезла с собой радары, что 
серьезно портит нервы нашим артиллеристам. 

Одним словом, на всей линии фронта чувствуется подход украин-
ских свежих сил. Потрепанные же соединения выводят в тыл. Там их 

https://t.me/nstarikovru/31421
https://t.me/zastavnyii/1343
https://t.me/bayraktar1070/254
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будут доукомплектовывать, пересаживать на натовскую технику и го-
товить к новым атакам. Важно не проспать этот момент.

РИА Новости
Минпросвещения России готовит учебник по классическому укра-

инскому языку, чтобы дети могли и дальше учить его как родной, рас-
сказал Путину министр при обсуждении ситуации по ДНР, ЛНР и осво-
божденным территориям Украины

Холмогоров
То есть Россия на свои деньги будет продолжать украинизацию Но-

вороссии.

Vладислав Угольный
Я, как человек изучавший 11 лет украинский язык в школе и возне-

навидевший украинскую нацию из-за украинского языка, хочу сказать 
следующее.

«Классический украинский язык» ограничивается одной фразой ве-
ликого украинского писателя Николая Кулиша — «лучше быть изнаси-
лованной, нежели украинизированной».

Надеюсь, что учебник «КУЯ» ей и ограничится.

Старше Эдды
Думаю, что нынешняя ночь принесёт массу сюрпризов и касается 

это прежде всего украинских тылов. По законам военной науки, се-
годня-завтра должны быть нанесены тяжёлые удары по складам РАВ 
и ГСМ, пунктам управления, маршевым колоннам ( ВСУ подтягивают 
резервы), казармам и лагерям подготовки резервистов ( про уничто-
жение атакующих порядков я не пишу, это и так само собой разумеет-
ся). 

Если нам удасться довести потери ВСУ до 3-5 тысяч убитых за не-
сколько дней, то данный тяжелейший удар может не только существен-
но обескровить ВСУ, но и спровоцировать кризис власти в самом Ки-
еве. Главное сейчас, это воинское терпение и оперативное искусство. 
Мы первый раз за всю войну по настоящему играем от обороны и не-
обходимо отыграть эту партию как по нотам. 

Тяжёлые людские потери украинской стороны это то, что нам сей-
час так необходимо и для этого нет ничего лучше, чем грамотная обо-
рона и неподготовленное должным образом наступление.

Логика Маркова
Будьте вдвойне внимательны сейчас, когда пишете здесь. Дело в 

том, что киевский режим ввёл тотальную цензуру на информацию о 
боях в Херсонской области. А всем там интересно. Тем более что укров-
ласти 2 месяца пиарили это наступление на Херсон. Поэтому все укра-

https://t.me/rian_ru/176173
https://t.me/holmogortalks/23795
https://t.me/zola_of_renovation/2720
https://t.me/vysokygovorit/9250
https://t.me/logikamarkova/3222
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инские жители бросились сейчас в российский тг, чтобы узнать что то 
про бои на юге. Поэтому 

1. Вас всех по этой теме читают намного больше. 
2. Пишите и для них. Поэтому никак нельзя писать типа «поубивать 

всех хохлов». 
3. А надо писать как будут бывшие украинские регионы процветать 

в составе России.
4. И какой крутой Путин по сравнению с лживым наркоманом Зе-

ленским.
5. И что Россия все равно победит, потому что русские всегда побе-

ждают.
6. Ну и пожалейте их, несчастных жителей Украины. Сами найдите 

как по доброму пожалеть сирых и убогих.
7. Поответственней в общем надо сейчас писать.

Поддубный |Z|О|V| edition
Сутки уж в ТГ будоражит всех мысль о том, что провальные действия 

формирований киевского режима на юге  лишь отвлекающий маневр, 
а НАСТОЯЩИЙ наступ противник задумал в районе Харькова. На са-
мом деле все не совсем так. Беда домашних аналитиков в том, что у 
них нет доступа к закрытой информации, хотя они конечно очень ста-
раются выдать работу с открытыми источниками за инсайд. 

Киевский режим действительно, на фоне атак на юге смог сконцен-
трировать дополнительные силы и средства на северном участке ЛБС.  

По разным данным от одного до двух БТГров. «Но это не точно». (с)
И тут все как на юге. Польская версия Т-72. Разнородные борнема-

шины колесные и гусеничные. Личный состав, который готовили всем 
натовским миром. Тактика уже понятна: средствами разведки выяв-
ляются слабые места на линии фронта, там где сил и средств у нас не 
густо. Начинается все с огневого поражения линий коммуникации вы-
сокоточным ракетным вооружением, продолжается массированны-
ми артиллерийскими ударами по переднему краю и в бой вступают 
штурмовые отряды. События на южном отрезке фронта показали, что 
гладко только на бумаге. 

ВСУ может попробовать поиграть в атакующие боевые действия в 
районе Балаклеи. Точнее между Изюмом и Балаклеей. Но, для глубо-
кого продвижения у ВСУ не хватит ни сил, ни качества боевого управ-
ления этими силами. СВО уже показало что из БТГра реально идет впе-
ред не более 200 человек. И не смотря на поддержку арты и танков, 
заградительный огонь артиллерии останавливает навал, а если про-
тивник выходит к линии обороны, чтобы завязать стрелковый бой, то 
обороняющиеся подразделения либо дают гостям по шапке, либо от-
ходят, чтобы артиллерия добила противника. Локальный успех в ходе 
действий формирований режима возможен, но закрепить этот успех 
ВСУ не смогут. Не хватает противнику для этого авиации, резервов и 
качества управления войсками. 

https://t.me/epoddubny/12094
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Будем наблюдать, как очередные действия на земле с плачевным 
финалом режим будет в информационном поле доводить до знако-
вой «перемоги».

ПРОДОЛЖЕНИЕ

https://chasovschik.com/?smd_process_download=1&download_id=15819

